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ПЕРВОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Результаты вчерашней бомбардировки,
• Диверсии в России,
• Наступление,
• Резолюция Генассамблеи ООН

Анатолий Шарий
От Энгельса четыре Ту-95 полетели. Это сообщают мне прямо отту-

да. Что-то планируют плохое, мне кажется, очень плохое.

Лев Вершинин
ЧТО ТАКОЕ ХОРОШО
Если Анатолию кажется, что люди, по указанию которых от Энгельса 

полетели четыре ТУ-95, планируют что-то плохое, очень плохое, зна-
чит, люди, по указанию которых от Энгельса полетели четыре ТУ-95, 
планируют что-то хорошее, мне кажется, очень хорошее. Надеюсь, с 
утра будут, наконец, позитивные новости. А вот что кто-то «прямо от-
туда», то есть, из Энгельса (а возможно даже, и с самого аэродрома) 
сообщает агентуре врага о вылете стратегов, безусловно, плохо, очень 
плохо, и это мне не кажется, а факт. Думаю, кому следует, нужно за-
няться...

Царьград ТВ
Украинская разведка вдруг сообщила об отданных командах на пуск 

ракет из акватории Каспийского моря.
Первые сигналы воздушных тревог уже объявлены в Харьковской, 

Одесской, Николаевской областях Украины.
Ермак просит население не игнорировать опасность.
Вальпургиева нiчь  ещё не закончилась....

[ЧеКа]
Радостно. Ночью в Павлограде подняли на воздух склад ракетного 

топлива. 
Забавно, но ещё до СВО хохлы писали разные спецдоклады и де-

лали слайды о том, что подрыв этого склада создаст крупную зону от-
чуждения и экологическую катастрофу. Не создал)

Readovka
Ночью ВС РФ нанесли массированные удары возмездия по Украине 

— с вечера вражеская ПВО получила тяжелейший урон
Воздушная тревога зазвучала по всей Украине в 4 часа ночи, спу-

стя время появились сообщения о пролетах ракет. В разных регионах 
страны в течение двух часов раздавались взрывы, (в их числе Киев, 
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Павлоград, Днепропетровская, Сумская, Харьковская и Ивано-Фран-
ковская области. При этом нигде не сообщалось об аварийном отклю-
чении электроэнергии, что не характерно для массированных ударов 
возмездия.

Еще с вечера 30 апреля информационное поле было заполнено со-
общениями об ударах ВС РФ. Армия России нанесла результативный 
удар по Павлограду, где, вероятно, уничтожила объектовую ПВО, со-
стоящую из полкового комплекта системы С-300П в составе двух ди-
визионов. Кроме того, как минимум пять взрывов прозвучали во вре-
менно оккупированном Краматорске, где базируется личный состав 
ВСУ и военная техника. Это два важных логистических пункта, через 
которые организовано снабжение ВСУ на разных направлениях фрон-
та.

Обыкновенный царизм
В СМИ сообщается об уничтожении нескольких систем ПВО в Пав-

лограде, что в Днепропетровский области на Украине. Целенаправ-
ленные удары были нанесены сегодня ночью по железнодорожному 
узлу в городе. В результате были уничтожены до 16 установок С-300П. 

Под удар также попали машины снабжения с резервным боеком-
плектом. Взрывало и горело хорошо, детонация ракет продолжалась 
более часа. 

В итоге удалось нанести тяжелый урон вражеской ПВО в преддве-
рии украинского наступления.

Что-то знаю / Павел Данилин
Судя по ударам по Севастополю и Брянску, а также по диверсиям 

на железной дороге в Брянской области и в Ленинградской области 
молчаливое соглашение с чубадроздами завершило свою работу. Из 
ограничений остались, пожалуй, лишь удары по столицам, да и то со-
мнительно. 

В этом контексте надо бить бандеровцев везде, где только можно, 
особенно по болевым точкам - склады, нефтебазы, АЗС, ГЭС, локомо-
тивные депо, генерирующие мощности. 

Чем меньше жалеет пса, которому нужно купирование, хозяин, тем 
лучше псу.

Рамзай
Судя по плотности и географии сегодняшних российских авиауда-

ров, российское командование смогло вскрыть этап развёртывания 
ударных группировок ВСУ, которые завершают подготовку к наступле-
нию, для чего начали масштабную переброску войск в районы сосре-
доточения. 

Как мы и предупреждали, добиться стратегической и оперативной 
внезапности ВСУ не способны - российская разведка внимательно мо-
ниторит все перемещения украинских ударных соединений. И един-

https://t.me/ordinaryczarizm/1762
https://t.me/ctotoznayu/3775
https://t.me/ramzayiegokomanda/2454


ОГЛАВЛЕНИЕ 5ПЕРВОЕ МАЯ

ственным вариантом достижения тактической внезапности остается 
скрытный выбор места удара и скорость сосредоточения войск на этом 
участке, для чего в темное время суток приходится выполнять стре-
мительные марши войск, перебрасывать технику и запасы МТО. Соб-
ственно, именно на этом этапе и были «пойманы» резервы ВСУ в рай-
оне Павлограда. 

Конечно, один такой удар, даже самый удачный и мощный, не при-
ведет к утрате боеспособности ударной группировки ВСУ, но серия та-
ких ударов может серьёзно подорвать наступательный потенциал этой 
группировки и создать чрезвычайно неблагоприятные условия для на-
чала наступления.

Игорь Караулов
Радует успех наших ВКС. Но хотелось бы пять, десять, двадцать раз 

по столько. Контрнаступление украинцев нужно давить в зародыше.

Readovka
Ночью нанесли групповой ракетный удар высокоточным оружием 

по объектам ВПК Украины — Минобороны РФ 
В ведомстве заявили, что цель удара достигнута. Все назначенные 

объекты поражены. Нарушена работа предприятий, осуществлявших 
выпуск боеприпасов, вооружений и военной техники для украинских 
войск.

KulturKampf
Итоги ночных ракетных ударов 30 апреля
В связи с тем, что враг достиг значительных успехов в сокрытии ре-

зультатов огневого поражения своих военных объектов, судить об 
успешности ракетных ударов приходится по информации просочив-
шейся в информационное пространство. Утаить удар по Павлограду 
было сложно, так как его последствия были видны за десятки киломе-
тров от него.

Оккупационные власти Днепропетровской области подтвердили 
удар и последующий крупный пожар на местном промышленном пред-
приятии. О мощности детонации боеприпасов в промышленной зоне 
Павлограда говорят сопутствующие разрушения, в результате которых 
были повреждены: 19 многоэтажных зданий, 25 частных домов, 6 за-
ведений школьного и дошкольного образования, 5 магазинов.

Главком ВСУ сообщил, в свою очередь, о нанесении ударов воздуш-
ными носителями крылатых ракет Х-101/Х-555. В частности, по опу-
бликованным данным в 02:30 (по Киеву) ночи ВКС РФ атаковали тер-
риторию т.н. Украины с самолетов стратегической авиации – девяти 
Ту-95 из района Оленегорск (Мурманская обл.) и двух Ту-160 из райо-
на Каспийского моря. Противник признаёт, что часть ракет не удалось 
перехватить и они достигли своей цели.

Минэнерго бывшей Украины распространило заявление о значи-

https://t.me/karaulovnews/2993
https://t.me/readovkanews/57916
https://t.me/der_kultur_kampf/171


ОГЛАВЛЕНИЕ 6ПЕРВОЕ МАЯ

тельных повреждениях сетевой инфраструктуры в Херсонской и Дне-
пропетровской областях в результате ночного массированного удара:

«Как следствие, обесточена часть потребителей Днепра и области. 
Также усложнилась ситуация с электроснабжением в Херсонской об-
ласти – из-за обстрела обесточено более 11 тысяч абонентов в Херсо-
не и 7,1 тысяча – в области».

Таким образом, мы наблюдаем продолжение массированных ра-
кетных ударов вглубь всей территории т.н. Украины, непрекращаю-
щиеся уже несколько дней подряд. О том, что ракетные удары не бу-
дут прекращены говорят, в том числе, данные ВМС бывшей Украины 
о загрузке новых крылатых ракет «Калибр» в корабли Черноморского 
флота.

Объясняет Readovka
Разведка боем — ракетно-бомбовый удар по ВСУ демонстрирует 

просадку возможностей ПВО противника
Целью ночного удара были склады вооружения, предприятия ВПК и 

пункты расположения личного состава противника. Сейчас уже стано-
вится заметно, что враг понёс существенные потери в ПВО за послед-
ние дни. Учитывая, что и ранее ЗРК большой дальности были самым 
дефицитным видом вооружения для ВСУ, каждая уничтоженная пу-
сковая установка и каждая взорванная ракета наносят противнику се-
рьёзный ущерб. Поэтому уничтожение склада в Павлограде — огром-
ное достижение.

Последние успехи ВС РФ пробили широкую дыру в ПВО противни-
ка. Пусть пока ещё рано говорить о том, что наша авиация сможет дей-
ствовать свободно в небе над Украиной. Но в целом ситуация для про-
тивника на южном участке фронта заметно ухудшилась. ВСУ вынужде-
ны «тасовать» комплексы ЗРК и перестраивать свою ПВО. Получается 
эдакий «Тришкин кафтан», с каждым днём всё больше расползающий-
ся из-за всё новых и новых дыр. А взять новые ЗРК физически негде.

При этом, несмотря на панику, поднятую в украинских соцсетях по-
сле атаки по Павлограду, дальнейший удар был весьма скромным. 
ВСУ заявляет о 18 пусках, и это при том, что Киев регулярно завышает 
число наших стартов, чтобы «сбить» побольше ракет.

Судя по всему, наши войска подготавливали почву под следующие 
куда более могучие атаки, выявляя новые позиции ПВО противника. 
Появление у армии России в достаточном количестве «Ланцетов», по-
зволяющих охотиться на ПВО противника в ближнем тылу, и планиру-
ющих бомб, вынуждающих ВСУ подтягивать свои ЗРК под удары бар-
ражирующих боеприпасов, кардинально изменило правила игры.

На южном фронте вражеская ПВО уже несёт страшные потери, и те-
перь совсем непонятно как украинские войска планируют прикрывать 
свои атакующие порядки во время контрнаступления. Сейчас перед 
украинским командованием встала очень серьёзная дилемма: ата-
ковать сейчас, рискуя оказаться беззащитным перед ВКС, или ждать 
дальше. Но ждать-то нельзя, ведь западные хозяева ждут результатов 

https://t.me/readovkaru/3177
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прямо сейчас.

Сладков +
КАК УКРАИНЕ НАЧАТЬ НАСТУПЛЕНИЕ НА РОССИЮ БЕЗ КОНЦЕНТРА-

ЦИИ ВОЙСК? 
Никак. Наши удары по концентрирующемуся противнику - один из 

основных методов его ослабления перед наступлением ВСУ, которое 
всё равно будет. 

Наконец-то всерьез задействован Черноморский флот и Дальняя 
авиация России, в этом потенциале мы несравнимо сильнее Украины 
и многих стран НАТО. Напишу точнее: у нас флот и ДА есть, у укрпин-
цев этого нет вообще. Это вам не по коптерам потенциал мерить.  

Россия, вперед! Мы сильнее с каждым днем!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Лет пять назад, я бы ни за что не поверил, что Армия России будет 

«распаковывать» Т-55 для того чтобы ими воевать.

Дмитрий Медведев
Вопрос от агентства РИА Новости: «Вы сообщили, что вашу послед-

нюю запись в “Твиттере” заблокировали. Почему?»
Ответ: 
«Твиттер» прогнулся под госдепом и хохлами. Поступил так же, как 

когда-то с Трампом. Илон явно не справился с этим заданием, увы… 
А если серьёзно, то обойдёмся и без него. В конце концов, это всего 

лишь иностранная соцсеть, действующая в интересах американского 
истеблишмента. Мы вполне цинично использовали её для продвиже-
ния наших пропагандистских целей. 

Наша главная задача совсем иная: нанести разгромное поражение 
всем врагам – укронацистам, США, их клевретам в НАТО, включая мерз-
кую Польшу, и прочим западным гнидам.

Мы должны вернуть, наконец, все наши земли. Навсегда защитить 
всех наших людей.

Будем упорно работать для этого.
Всех с праздником 1 Мая!

Царьград ТВ
Военный эксперт Константин Сивков в «Царьград. Главное» допу-

стил применение ядерного оружия. По его мнению, Россия и США об-
меняются ударами на территории третьих стран. Наиболее вероятный 
сценарий, что такой страной станет Польша. Из-за вовлеченности в 
украинский конфликт боевые действия могут перенестись на ее зем-
ли. “Наши наступают на территорию Польши с целью разгрома поль-
ских войск. Американцы могут нанести удар ядерным оружием по от-
дельным нашим объектам на территории Польши”, - предположил 
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Сивков. 

BRIEF
Рамзан Кадыров сообщил, что хочет «создать армию, в которую во-

йдут люди со всего мира, для защиты угнетенных народов от Запада». 
«В последнее время я больше думаю, чтобы создать хорошую такую 
армию, чтобы могли перебраться в разные государства и защищать 
народы, которые ущемляют те страны, которые называют себя самы-
ми демократичными», - сказал он. Обсуждал ли он эту свою идею с 
российским руководством, чеченский лидер не уточнил.

Политджойстик/Politjoystic
Да, Минск - 1,2 или сколько их там было за эти годы, несомненно 

были провалены, если началась СВО. Но, сейчас вопрос другой: как 
сделать так, чтобы не были провалены Пекин - 1 или Стамбул - 1, на-
чавшись осенью?

ПолитФорум
Евгений Супер:
«Принимая во внимание наши политические традиции, Е. Приго-

жин просто идеальный кандидат в президенты кампании 2024 года. 
На сегодня он единственная яркая фигура, которая сможет взбодрить 
процесс, а заодно показать западным странам с кем им придётся до-
говариваться, если они не вернутся за стол переговоров с нынешней 
российской элитой. 

Принимая во внимание наши политические традиции, реально стать 
президентом Пригожину не дадут и на ответственном этапе кампании 
выльют на него такой ушат помоев, из которого он потом будет выби-
раться годы и десятилетия. 

Если предположение верно, то отныне с каждым месяцем разобла-
чения от Пригожина будут звучать всё ярче и эмоциональнее, но это 
будет уже история не про войну, а про политику. Посмотрим».

ЖИВОВ Z
Хорошо или плохо?
Интервью Пригожина изобиловало очень жёсткими оценками, жир-

ными историческими сравнениями и обещаниями всех казней египет-
ских условной «Рублевке», к которой Пригожин относит всех, кто по 
долгу службы должен побеждать, а по факту отбывает номер, или за-
рабатывает на войне.

По мнению Пригожина, отставка Мезинцева была ошибкой, а сам 
Мезинцев человек кристально честный и трудолюбивый. В сети есть 
и диаметрально противоположные оценки его работы. Кому верить? 
Верить надо результатам работы.

Я в свою очередь давеча написал, что вижу много позитивных сиг-
налов как в политических элитах,  так и в армии и обществе. Соврал? 

https://t.me/rusbrief/113338
https://t.me/politjoystic/32070
https://t.me/politforum/14787
https://t.me/zhivoff/9022
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Нет. 
Россия - большое сложное государство, в котором одновременно 

протекают сотни позитивных и негативных процессов. Вы можете взять 
в фокус то, что видите, или то, что Вам нравится. Объективная реаль-
ность всегда будет намного сложнее.

Экономия боеприпасов, которая больше похожа на их дефицит, ко-
торого, как мы знаем, конечно же нет - это проблема не только Вагне-
ра. Пегов правильно говорит, что лимитирование выстрелов - общая 
проблема.

Пригожин особо не называет виновных «во всех грехах», зато ре-
гулярно хвалит отдельных людей. Например, он хвалит Мантурова и 
Криворучко, людей относительно которых есть длинный список ре-
зультатов их труда, и разглядеть в нем успехи сможет только очень-о-
чень внимательный человек. Такой, как Пригожин…

Тут все ищут виноватых, пытаются понять, а кто же это «насрал в 
подъезде». Что же у нас система не работает, критических технологий 
нет, армия не побеждает так, как мы бы хотели.

Правда в том, что в этом подъезде насрали мы все, кто-то участием, 
кто-то созерцанием. Но большинство самым банальным равнодуши-
ем.

И да, не смотря на то, что Евгений Викторович покрасил весь наш 
мир в чёрно-коричные тона, я бы не стал посыпать голову пеплом с 
криками «все пропало». Посмотрим на украинский контрнаступ, а по-
том уже будем делать выводы. Я останусь при своём понимании, что 
в обществе и армии происходит много положительных процессов, и 
они дадут результат.

Русский тарантасъ
Совершенно адовые свидетельства мирных выживших в Бахмуте. 

Вурдалаки из киевских «Белых касок» утягивающие детей, миномет-
ная позиция в лагере беженцев в Константиновке, уголовник под об-
стрелами разносящий по подвалам лекарства, профессиональное ма-
родерство ВСУ, постановочное изнасилование снятое укропскими «до-
кументалистами» - уже готовят фильм к падению «фортеции Бахмут», 
дезертир из ВСУ год проживший в подвале, «вагнеровцы» спасшие 
человека с помощью своего дрона и «вагнеровцы» бегущие впереди 
мирняка с котами на руках...

Почему мне все это рассказали? Дал людям два дня отъестся, по-
мыться и отоспаться и их психика потребовала освобождения от уви-
денного. Я сработал как врач, мало кто знает, что это одна из незаде-
кларированных функций журналиста.

Старая площадь
Противостояние с Украиной все больше уходит в глубь России. За-

вербованные украинской разведкой россияне, сочувствующие киев-
скому режиму, продолжают вести настоящую партизанскую войну. 

Так сегодня было взорвано ж/д полотно в Брянской области. В ре-

https://t.me/DmitriySteshin/7637
https://t.me/staraya/10457
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зультате взрыва с рельсов сошли локомотив и семь вагонов грузового 
поезда. 

«В результате инцидента произошло возгорание локомотива. По 
предварительной информации, пострадавших нет», — сообщили в 
РЖД. 

На место инцидента отправили пожарный и восстановительные по-
езда. Движение на участке Унеча — Рассуха приостановлено. Возмож-
ны задержки пассажирских поездов №202 Новозыбков — Москва и № 
86 Климов — Москва.

МАРДАН
Подрыв ЛЭП в Ленинградской области. Под второй - обнаружено 

СВУ.
Можно было «не заметить» убийство Дугиной. Мол, эксцесс испол-

нителя.
Можно было даже постараться «не заметить» террористический акт 

в Санкт-Петербурге, когда погиб Владлен. В основном его восприняли 
(в том числе и благодаря медиа) как очередное политическое убий-
ство, которые, как известно, не угрожают людям находящимся в тени. 
Не только обитателям условной Рублевки, но и простым обывателям.

Не заметить начало диверсионной войны Украины в сердце России 
- невозможно.

ZERGULIO
В личку такие вещи пишут интересные: «Да какие диверсанты, лю-

бой может подорвать опору или рельсы». 
Ну как сказать. На военной кафедре более 20 лет назад как раз был 

сапером. И вот так вот вдруг я сейчас не смогу собрать и установить 
взрывное устройство, даже простейшее, без изысков вроде дистанци-
онного подрыва. Если вообще сумею отличить огнепроводный шнур 
от детонирующего и не взлечу вместе со всем этим. 

Как такое может сделать «любой» - слабо себе представляю. «Лю-
бой» - это тупая Трепова, которая принесла статуэтку. А собирал/уста-
навливал СВУ и инициировал взрыв - далеко не любой. 

Чтобы подрывать ЛЭП и локомотивы на ходу требуется специаль-
ное обучение + полевая практика. И теракты под Питером и Брянском 
делали обученные диверсанты. Теракты, к слову, успешные, опора за-
валена, грузовой состав на боку и горит, хоть и не весь.

Убийства Дарьи Дугиной и Владлена Татарского, сегодняшние под-
рывы ЛЭП и ЖД путей, свидетельствуют о том, что на территории РФ 
действуют несколько диверсионных групп с налаженными каналами 
снабжения, основными и резервными базами, подельниками из чис-
ла местных.

Readovka
Преступление и наказание — как остановить проукраинских терро-

https://t.me/mardanaka/14147
https://t.me/SergeyKolyasnikov/48178
https://t.me/readovkanews/57914
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ристов
Сегодня мы стали свидетелями очередных диверсий со стороны на-

шего врага — в Сусанинском поселении Гатчинского района Ленобла-
сти подорвали опору ЛЭП. К счастью, взрывное устройство, прикре-
плённое на вторую опору, было оперативно обезврежено взрывотех-
никами. Также в Брянской области произошёл подрыв ж/д путей. Как 
мы всегда и говорили, такие диверсии будут происходить — мы сра-
жаемся с террористическим государством, которое использует все ме-
тоды, не взирая на последствия. Однако способ эффективной борьбы 
с подрывниками на службе Киева есть — за преступлением должно 
следовать наказание.

Незалежная вербует для своих акций маргиналов — кто-то согла-
сен за лишнюю копейку на пиво поджечь военкомат, а кто-то считает, 
что он так борется «с российским империализмом». Необходимо до-
нести до каждой сволочи, будь то оголтелый фанат Украины или же 
согласный на всё ради денег на дозу наркоман, что возмездие неиз-
бежно, неотвратимо и жестоко. Добиться этого можно просто — сле-
дует максимально широко освещать судебные процессы над такими 
диверсантами.

Каждый, кто поднял оружие против России, должен понимать — он 
не отделается банальной «хулиганкой», а проведёт долгие десятиле-
тия, наблюдая солнце через зарешеченное окно тюремной камеры. 
Надо дать понять потенциальным бомбистам, что очередное «выпол-
нение заданий в Telegram» закончится стиранием лучших лет его жиз-
ни в порошок, и никакой Зеленский не прилетит на голубом вертолё-
те, чтобы его спасти. 

Враги России не должны чувствовать себя в безопасности или же 
воображать себе, что смогут избежать наказания, скрыться или обма-
нуть правосудие. Публичная демонстрация отправки очередного тер-
рориста в государственный санаторий с трёхразовым питанием на 15-
20 лет сильно поубавит у остальных энтузиазма сотрудничать с киев-
скими людоедами.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Чернобыль 2»
«Новый план Зеленского, одобреный Вашингтоном - теракт на За-

порожской АЭС и создание ТЕХНОГЕННОЙ КАТАСТРОФЫ, любой ценой 
!!!», - сообщил источник из ОП. 

В Киеве отчетливо понимают, что весеннее  контрнаступление ВСУ 
не принесет желаемого, а главное - заявленного Западным кураторам 
результата. 

Цель создания техногенной катастрофы - угроза жизни для всей Ев-
ропы, привлечение внимания мирового сообщества к трагедии. И как 
следствие - переговорный процесс, приостановка боевых действий, 
введение миротворцев и новые обвинения в адрес В.Путина, а глав-
ное - образ жертвы Зеленскому, требующей защиты. 

Напомню: изначально в планах был захват спецназом Запорожской 

https://t.me/The_Kyva/5292
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АЭС и торги. 
Об этом я ранее неоднократно писал.
Все это хорошо вкладывается в программу Штатов по уничтожению 

ядерной энергетики в мире, запасы урана истощены. 
Германия уже отказалась, на очереди Франция, а главное Япония - 

Запорожская АЭС для всех будет хорошим примером возможной угро-
зы.

Лев Вершинин
ОТ ПРОСТОГО К СЛОЖНОМУ
Чтобы правильно понять смысл событий последних дней, давай-

те поставим себя на место врага, оперирующего своим инструментом 
(«украиной)», и зададимся вопросом: чего добивается враг?

С ударом по Суземкам (а до того по Шебекину etc.) понятно. Цель 
врага даже не уничтожить что-то в этих городках, ставших мишенью 
после драпа из Черниговской, Сумской и Харьковской обл., а показать 
жителям российского пограничья, что власти РФ не способны, да и не 
особо стараются их защитить, - и враг успешен: пресловутые угрозы 
об ударах возмездия (уже стали   мемом, а жители пограничья  реа-
гируют именно так, как планирует враг. Больше того,  и в Москве при-
знают, что  защитить пограничье не в силах, воруя у брянских комму-
нистов идею о формировании ополчения, дабы обыватели сами себя 
защищали.

С диверсиями на железной дороге и ЛЭП тоже ясно. Враг воюет все-
рьез, его механизм («украина») заточен на террор, - и  реальные груп-
пы диверсантов проникают в РФ, добираясь уже и до Москвы.

Причем, можно не сомневаться, эти, засланные, редко действуют 
сами. Они, в основном, курируют и инструктируют «одноразовых». 
Потому что, - увы, но факт, - за долгие годы безмятежной дрёмы  рос-
сийских спецслужб врагом  через Сеть завербована  сеть «местной» 
агентуры,  - как шпана за копейки, так и «идейные борцы» вроде той 
же Треповой (хоть либералы, хоть неонаци, хоть анархи, хоть леваки),

По логике, на действия врага необходимо отвечать в том же ключе. 
Но это, судя по всему, невозможно, и в результате, нельзя отрицать, 
враг добивается своего. Причем, не только в брянской глубинке, но и 
в Белокаменной, - и если уж о «страхе в ресторанах» пишет безупреч-
но лояльный Марат Баширов, значит, проблема уже  переназрела.

Однако всем перечисленным выше задачи врага не исчерпаны. Ему 
остро необходимо повысить моральный дух своей уже  приунывшей 
биомассы, одержать громкую информ-победу, максимально унизить 
РФ, спровоцировав ее на ошибочные шаги (чтобы западное лобби по-
высило ставки, отвлечь внимание Москвы от реальной подготовки к 
«контрнаступу» etc., - и в этой связи, я не удивлюсь решительно ниче-
му. На мой взгляд, более чем возможны повторы «брянского рейда» 
(с захватом пары-тройки населенных пунктов), масштабные операции 
по  уничтожению военных аэропортов в Крыму и Ростовской обл., а 
возможно даже реализация войсковой операции по хотя бы времен-

https://t.me/putnik1lv/3373
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ному захвату, в общем, беззащитного Белгорода.
Все это, думается, очень возможно. Как для создания паники в РФ, 

так на предмет подготовки фона для повышения владельцами инстру-
мента, которые не намерены отступать, ставок до высшего предела. И 
в этом смысле не стал бы преуменьшать значения «готовности» UK за-
купить для ВСУ дальнобойные ракеты с дальностью до 300 км, - боль-
ше того, уверен, что они уже закуплены, а возможно, уже и завезены, 
- ни, тем паче, анонсированной NYT передачи киевским гнидам датчи-
ков ядерного взрыва, означающей, что в США уверены: ядерное ору-
жие будет применено. И разумеется, Россией, - а кем же еще? Типа, 
«Москва уже готова, а мы только помогаем смягчить ущерб».

Откровенно говоря, применение ЯО (любого, хотя бы «грязной бом-
бы», которой инструмент врага, видимо, уже располагает) с неизбеж-
ным сразу же обвинением РФ в «преступлении против мира» врагу 
сейчас просто необходимо. Это даже не козырь, это джокер, позво-
ляющий вынудить Пекин (не говоря уж о прочих) отказаться от пози-
тива по отношению к РФ, - и параллельно взвинтить рейтинг Байде-
на, как борца с «ядерной диктатурой». А сценарии просты: допустим, 
бахнуть ракетами, прибывшими из UK по Крыму или Москве, потом 
взорвать ЯО (где угодно, судьба «украины» всем до лампочки), и (ал-
ле-ап!) максимально подходящий фон для заявления типа «Русские 
отомстили ядром!» создан в лучшем виде.

Резюме. Цель врага победить и диктовать побежденному условия. 
В рамках поставленной цели враг определил задачи, которые успешно 
решает всеми средствами, дающими результат. Несомненно, именно 
так враг будет действовать и дальше, наращивая усилия и навязывая 
Москве свою игру. А Москва, к сожалению, способна только реагиро-
вать.

Димитриев
Эксперты ломают голову над тем, какой сюрприз приготовили ВСУ в 

случае наступления? Может они расчитывают на какое-то поставлен-
ное натовцами вундерваффе? 

Кажется, я понял что это за сюрприз. Расчет слабую мотивацию и 
психологическую готовность части подразделений. В российских вой-
сках очень различается уровень подготовки и психологической готов-
ности. В одной все хорошо, а другая, сформированная из недавних 
отцов семейств, совсем слабая. Ты приехал, предположим, из Омска, 
особенно не готовили, стоишь где-нибудь в херсонской степи, коман-
дир странный, информация из телевизора и интернета была одна, а 
на месте ситуация совсем другая. Чё ты здесь делаешь, понимаешь с 
трудом. От тебя особенно ничего не требуется, каких-то геройств не 
требуют, но если будет замес, то лучше оказаться в другом месте. 

Пригожин в недавнем интервью сказал, что все кроме вагнеровцев 
и денеэровцев такие. Нет, конечно, не все. Есть боеспособные под-
разделения в российской армии, подготовленные, упорные. Украин-
цы говорят, что морпехи сильные. Те самые, которые шли на Угледар. 
Тех кто на правом берегу стоял оценивали высоко. Есть новые подраз-

https://t.me/russ_orientalist/14217
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деления, сформированные по примеру Вагнера. Но много просто му-
жиков в автоматами. 

Украинцы примерно предоставляют, кто где стоит на российских 
позициях. И вот расчет, видимо, на то, что при одновременном ударе 
на нескольких направлениях удастся нащупать эти, слабые подразде-
ления и заставить их побежать. В одном месте ударят, другом, где-то 
пройдут, туда перекинут резервы, значит можно ударить в третьем, 
четвертом. Командование принимает решения не быстро. Одновре-
менно с наступлением ракетные атаки и диверсии в тылу. Информа-
ции там мало, а телеграму веры нет, потому слухи и паника могут рас-
пространяться стремительно. Мне кажется, только в этом случае ВСУ 
может рассчитывать на успех. 

Видимо, для этого столько месяцев накручивают тему грядущего 
наступления, обсуждают его направления, смакуют перспективы. (Ин-
тересно, что тему прокачивают по своей обычной глупости и россий-
ские каналы.) А если не получится в достаточной мере разогреть лич-
ный состав ВС РФ, то могут и отказаться от наступления.

Образ будущего
Говорят, что термин «хохол, хохлы» в отношении ВСУ используют 

только блогеры и пропагандисты. На передовой говорят «немцы». По-
чему - это другой вопрос, связанный с пониманием, с кем воюем. Но 
если видите «хохлы» - не верьте. Это понты.

Николай Стариков
Англичане вновь атакуют наш флот.
Силы флота во взаимодействии с ПВО сейчас отражают атаку вра-

жеских беспилотников на внешнем рейде, один БПЛА уже сбит, сооб-
щил губернатор Севастополя Развожаев. В свою очередь глава Крыма 
Аксенов также сообщил о сбитом на западе полуострова беспилотни-
ке.

ПолитФорум
Виталий Третьяков:
«Без взятия Одессы Черноморский (Средиземноморский вооб-

ще-то) флот России никогда не будет в полной безопасности в Сева-
стополе.

Одесса должна вновь стать русской. Это категорический импера-
тив».

ПриZрак Новороссии
Для тех, кто интересуется, а как там расследование убийства Бере-

га? Вопрос не по адресу - адресуйте его следственным органам. Соб-
ственно, как это делаем и мы  - обычные граждане гражданских и во-
енных профессий. На таких же общих основаниях, как и любые другие 
граждане.

https://t.me/obrazbuduschego2/13622
https://t.me/nstarikovru/37127
https://t.me/politforum/14788
https://t.me/ghost_of_novorossia/11715
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Скоро будет 3 месяца, как Игоря Леонидовича Мангушева, позыв-
ной Берег, убили.

В первые дни я писал 2 тезиса, которые повторю и сейчас: «все ко-
зыри на руках у следствия» и «это убийство капитана ВС РФ - а значит, 
- вызов государству, как системе»

Повторю оба эти тезиса снова.
По первому тезису: козыри на руках - фактически с первого дня из-

вестны исполнители убийства, по меньшей мере - их принадлежность, 
по моей информации - вплоть до позывных. Известны также некото-
рые обстоятельства и даже возможные мотивы. Но спустя 3 месяца 
мы продолжаем слышать про неустановленных лиц. 

ОК, не вопрос. Козыри на руках до сих пор.
По второму тезису: убийство капитана ВС РФ - это вызов государ-

ству, как системе. Дальше государство само решает, как ему реагиро-
вать. Прошло 3 месяца. Вместо жесткого, быстрого, бесстрастного и 
неотвратимого, как восход солнца, расследования УБИЙСТВА капита-
на ВС РФ, - мы получаем затянутую жвачку и отписки «на отвали» про 
неустановленных лиц.

Ну, что тут сказать - вот такую форму реакции выбрало государство 
на убийство в своем тылу офицеров ВС РФ. Просто бесстрастно конста-
тируем промежуточный итог - вот он таков по факту. 

Такой итог, помимо всего, это еще и сигнал другим офицерам, кото-
рые тоже наблюдают за этой ситуацией и примеряют эту ситуацию на 
себя. И делают выводы. 

Хотите вы этого или нет, нравится вам это или нет. Но они наблюда-
ют, они примеряют на себя и они делают выводы.

Козыри, тем не менее, по-прежнему на руках. Но мы никогда не 
поймем, что на руках есть козыри - когда ими не играют. Осознанно.

Игорь Караулов
Хроника украинского контрнаступления.
- В Ленинградской области взорвали опору ЛЭП.
- В Брянской области взорвали ж/д состав. 
- Дмитрий Быков написал стихотворение.

Умный еврей при губернаторе
Из всех эмигрантов, из всех, кто бежал от Родины, продал ее за че-

чевичную похлебку и за чувство, что они не как все, из всех Смердя-
ковых я - слаб человек - выделяю тех, кого когда-то знал лично. И тех, 
кого в давно прошедшие годы читал. Этих ненавижу всей душой, всем 
своим существом. Как бывших людей, предавших Родину - и меня лич-
но. Был Быков поэтом. Был. И был Шмелев публицистом. А стали эль-
фами. Ненавижу.

Баба Яга против
Ещё одна российская спортсменка объявила о смене гражданства. 

https://t.me/karaulovnews/2989
https://t.me/dmibykov/472
https://t.me/governorsjew/7007
https://t.me/babaiga/14197
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(Ранее несколько спортсменок, выступающих за Россию в соревнова-
ниях по конному спорту, сменили спортивное гражданство, также граж-
данство Польши приняли три наших чемпиона по шахматам, ушли ве-
логонщик, несколько фигуристов и хокееистов). А российская пловчи-
ха Анастасия Кирпичникова теперь будет выступать за сборную Фран-
ции. «Рада сообщить вам о переменах, а именно — натурализации 
меня как француженки. Горжусь, что представлю Францию на пред-
стоящем чемпионате мира на открытой воде», - написала Анастасия.

Плыви, спортивное!

Обыкновенный царизм
Конец блокаде: В Донецке снова потечет из крана вода
Сегодня запустили водовод «Дон - Донбасс». Это означает прорыв 

водной блокады Донецка и других городов Донбасса.
Пока он будет работать в тестовом режиме. Водовод построили по 

решению президента РФ в рекордные сроки — всего за четыре меся-
ца, хотя обычно на возведение подобных объектов уходит несколько 
лет. Он в десять раз меньше по мощности, чем ранее питавший этот 
регион водоканал «Северский Донец — Донбасс». 

Водная блокада Донецка началась сразу после СВО. Это самый на-
стоящий экологический терроризм. Город расположен на засушливой 
степной возвышенности и из-за отсутствия воды оказался на грани гу-
манитарной катастрофы. 

После 24 февраля сначала вышла из строя часть оборудования во-
доканала. Чуть позже украинцы остановили работу насосной станции 
в районе города Майорск.

Логика Маркова
Экологический террор закончится!Огромный праздник для Донец-

ка и других городов Донбасса. 30 апреля вода пошла по каналу Дон - 
Донбасс. Это значит, что сейчас хотя бы раз в несколько дней несколь-
ко часов в домах Донецка будет вода. В июне ожидается что часа два 
вода в домах будет каждый день. В июле ожидается, что вода будет 
не два часа, а два раза по два часа.

Пока будет 4 тысячи при необходимых 288 тысячах.
Окончательно проблема  воды для миллионов жителей Донбас-

са может быть решена только после освобождения всего Донбасса и 
даже части Харьковской области от фашистской хунты.

Этот год был тяжелейший для миллионов людей Донбасса. Хунта 
сделала все, чтобы лишить людей воды. 

В речках и прудах брали воду люди. И Россия привезла на Донбасс 
тысячи цистерн с водой с соседних областей. Колонны водовозов на 
Донбасс это была постоянная часть пейзажа дорог.

Сознательное лишение чистой воды миллионов жителей Донбасса 
это одно из очевидных преступлений киевской хунты против человеч-
ности. 

https://t.me/ordinaryczarizm/1768
https://t.me/logikamarkova/6185
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И это очевидный пример, что Запад, который так много болтает о 
проблемах экологии и воды, на самом деле поддерживает явный эко-
логический террор.

Южнорусский еретик
Сейчас в донецком суде началось рассмотрение дела дончанки 

Анны Сергиенко против «казачьей» банды (ее возглавлял «атаман» 
Юрий Сафоненко), которая в конце 2014 года похитила ее и ее мужа 
Виктора.  

Время тогда в ДНР было смутное: под видом ополчения создавались 
банды уголовников, которые занимались рэкетом, разбоем и убий-
ствами.

О том ужасе, который пережила бедная женщина, она рассказала 
мне в интервью. Почитайте его.

Димитриев
Александр Чаленко тут борется за справедливость, помогает нака-

зать членов казачьей банды, которые занимались рэкетом в Донец-
ке в 2014 году. Интересно, а сейчас на территориях все хорошо? Да, 
Александр?

МИГ России
«В 2014 году граждане ДНР и ЛНР страдали не только от войны, ко-

торую развязало против восставшего Донбасса руководство Украины, 
но и от внутренней войны, в которую погрузили шахтерский край бан-
ды мародеров и бандитов, создававшихся под видом ополчения. Они 
терроризировали местное население и запомнились убийствами, пыт-
ками, рэкетом и грабежами...»

На вполне официозной Украине.ру (входит в холдинг «Россия Се-
годня»)  какой-то треш про «казачьи банды»,  которые терроризиро-
вали мирное население Донбасса. Нет, банды не украинские. Свои, 
родные.

Люди пытаются добиться справедливости через суд, но у них ниче-
го не получается.

Сколько еще таких историй нам предстоит узнать....

Что-то знаю / Павел Данилин
Хочу отметить, что недавно этот лягушатник Микрон не так давно 

ездил по странам мира и рассказывал о том, как хорошо бы добиться 
мирного урегулирования, и  что он готов стать посредником. 

А потом этот же Микрон приехал в Париж и тут же начал названи-
вать Зеленскому и обещать ему танки. То есть, для непонимающих - 
Франция является на сегодня прямым участником конфликта с Росси-
ей. Воюя на стороне бандеровской нечисти. Что это было (и как отно-
ситься к таким вывертам Микрона) - идиотизм или цинизм - непонят-
но, но буду считать это цинизмом идиота. 

https://t.me/orientsouth/5567
https://ukraina.ru/20230424/1045581348.html
https://t.me/russ_orientalist/14219
https://t.me/mig41/25913
https://t.me/ctotoznayu/3776
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Сама новость: «Владимир Зеленский провел телефонный разговор 
с Эмманюэлем Макроном. Стороны договорились о том, что Париж 
предоставит Киеву «мощный бронетанковый пакет».

Друид
Посольство РФ заявило о разрушении сотрудничества с Финлянди-

ей. Произошло это по причине совершения Финляндией целого ряда 
неконвенциональных действий, которые ставят под сомнение суве-
ренитет и принцип добрососедских отношений Хельсинки с Москвой. 
Финляндия в НАТО, и это означает, что с помощью неё США и другие 
страны антироссийской направленности будут провоцировать Россию.

Финны резко сократили не только выдачу виз россиянам, но и за-
крыли границы на въезд в свою страну из России. Объём товарообо-
рота сократился практически в три раза и Хельсинки потерял значи-
мые перспективы, так как много их отраслей бизнеса строилось на ус-
ловиях взаимодействия с Россией. Но сейчас ничего этого нет, зато у 
финских властей есть провоцирование ненависти к России. 

Дошло до того, что почти все финские спортсмены, игравшие в Рос-
сии, уехали из страны. Москва через своих диломатов дала понять, 
что, если Хельсинки будет увлекаться не только антироссийской ри-
торикой, но и соответствующими действиями – это приведёт к новой 
эскалации. Для того, чтобы этого не произошло, финнам нужно уме-
рить свой пыл. Общество в этой стране уже приходит к правильной точ-
ке зрения, но против неё англосаксы, которые рассчитывают и дальше 
провоцировать Россию с помощью её соседа – Финляндии.

Логика Маркова
Путин не полетит на саммит БРИКС  ЮАР. Но не потому что есть угро-

за его ареста там. Нет, такой угрозы нет совсем. ЮАР даже решила вы-
йти из МУС и начала эту процедуру. Да и при участии в МУС безопас-
ность полностью оговаривается. И уж точно руководство ЮАР не захо-
чет выглядеть марионеткой в руках США. 

Но есть угроза теракта против Путина со стороны буквально обезу-
мевших из-за Путина спецслужб США и Британии. Поэтому Путин ле-
тает за границу только над территориями дружественных стран. А по 
пути в ЮАР нужно пролететь слишком много стран, откуда спецслуж-
бы США и Британии могут организовать теракт. Поэтому только он-
лайн.

Анатолий Шарий
Мало кто обратил внимание на голосование по резолюции ООН, в 

которой РФ называют агрессором. 
За резолюцию проголосовало 122 страны, но фишка в том, что сре-

ди этих стран - Китай, Казахстан, Армения, Бразилия.  
Это не под дулом автомата, страны могли воздержаться. 
Но не воздержались, а «против» - КНДР, Сирия, Никарагуа и Бела-

https://t.me/wisedruidd/5706
https://t.me/logikamarkova/6189
https://t.me/ASupersharij/18515
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русь. 
Мастерская и профессиональная работа профильных организаций 

РФ на международной арене завораживает. 
Я же все правильно понимаю?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Безусловная победа нашего МИДа. 
Слушайте, сделайте уже министром иностранных дел Пригожина, 

хуже уже точно не будет.

Роман Юнеман
Вижу, все обсуждают резолюцию генассамблеи ООН, за которую 

проголосовали, в частности, Китай, Казахстан, Армения и Бразилия. 
Там в тексте упоминается «агрессия Российской Федерации против 

Украины, а до этого Грузии».
Российскую дипломатию снова щёлкнули по носу, но делать дале-

коидущие выводы из этого голосования — взгляд дилетантский и пре-
дельно поверхностный. Принималась очередная резолюция о прин-
ципах взаимодействия между Советом Европы и ООН, где среди про-
чего добавили и эту фразу про агрессию. Мол, нужно укреплять со-
трудничество во имя безопасности в Европе, бла-бла.

МИГ России
Рассказы о том, кто Китай проголосовал за резолюцию ООН с осу-

ждением «российской агрессии» — плод украинской пропаганды. Ни-
какая это не резолюция с осуждением. 

На 177 сессии приняли предложенный европейскими странами до-
кумент о сотрудничестве между ООН и Советом Европы, полный общих 
абстрактных фраз о необходимости взаимодействия, с одной лишь не-
удачной формулировкой про Украину и Грузию (всего несколько слов), 
по поводу которой, видимо, партнеры решили не спорить.

Много чего нехорошего происходит. Но правды ради, именно этот 
кейс совершенно точно не повод орать про «зраду.» И вообще, кон-
кретно с Китаем все ОК.

Комиссар Исчезает
На эфире у Свята Павлова чудесный рассказ Павла Губарева о том, 

как его жена Катя год назад решала проблему незалежности в Херсон-
ской области. 

Тогда по городам бегали украинцы, орали на мове, махали прапора-
ми. Власти РФ, и в том числе спецслужбы, как обычно, дремали. «При-
каза нет». Ну, дружба народов, все как всегда.

И Катя Губарева сама создала оперативную группу, та вычислила 
адреса заводил этих митингов, после чего она же попросила бойцов у 
«Кальмиуса» и начала сама всех брать.

https://t.me/notes_veterans/9207
https://t.me/big3russia/4097
https://t.me/mig41/25909
https://t.me/komissarischezaet/379
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Стали сажать их в тюрьмы. Мест не хватало. Тогда Катя стала спра-
шивать у Стрелкова: что делать?

- Яму копайте! - сказал строгий Игорь Иванович.
Выкопали яму, посадили незалежников в яму.
Тут митинги волшебным образом и прекратились.
Думаю, если бы такие люди руководили процессами - всерьез и на-

долго, - то все наши как бы нерешаемые проблемы внезапно оказа-
лись бы решены. 

Раз, два и все. 
Увы, вместо этого имеем то, что имеем.
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ВТОРОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Годовщина одесских событий («одной из величайших трагедий 

русского народа»),
• Польские намеки на репарации,
• Опять диверсия в Брянской области («терроризм»),
• Орден Бандеры, концепция вооруженной нации, «народый авто-

мобиль», русский Tinder, выдуманные для поднятния настроения «хо-
рошие новости» и прочие мелочи

ЖИВОВ Z
«Невозможно без содрогания вспоминать о страшной трагедии в 

Одессе, где участники мирной акции протеста были зверски убиты, 
заживо сожжены в Доме профсоюзов. Преступники, которые совер-
шили это злодеяние, не наказаны, их никто и не ищет, но мы знаем их 
поименно и сделаем все, для того чтобы их покарать: найти и предать 
суду».

Владимир Путин

Байки из Спасской Башни
«Все эти годы, до начала СВО, мы, Россия, пассивно наблюдали за 

тем, как расправляются с остатками прорусского движения на Украи-
не, а когда, наконец, вошли, то странным образом удивились, почему 
нас здесь с флагами не встречали? Так я отвечу: те, кто могли обеспе-
чить русской армии действительно радушный прием, те, кто должен 
был сформировать основу нового, дружественного нам политическо-
го класса братской Украины, заживо сгорели ровно 9 лет назад в Доме 
Профсоюзов в Одессе. А мы лишь охали этим новостям, уставившись 
в телевизор. Мы их не спасли, потому сейчас в одиночку деремся со 
всем коллективным Западом».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Vладислав Угольный
Сегодня дурной день и тысячи говноедов будут спекулировать на 

одной из величайших трагедий русского народа — на сожжении одес-
ситов 2 мая 2014 года. Давайте не уподобимся им, а будем максималь-
но честными.

Итак, если бы 2 мая украинцы не убили бы мирных русских жите-
лей города-героя Одессы, то нынешней войны бы не было. Не было 
бы её потому что восстание на Донбассе было бы подавлено.

Одесса дала Донбассу мучеников, которые конвертировались в до-
бровольцев и ожесточение боевых действий. На Донбассе никому не 
хотелось, чтобы повторилось «как в Одессе». Из-за этого мы выстоя-
ли. 

Позже Донбасс начал производить мучеников самостоятельно. На-

https://t.me/zhivoff/9035
https://t.me/kremlin_bashnya/38350
https://t.me/zola_of_renovation/4866
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лёт на луганскую ОГА, первый убитый ВСУ ребенок в Славянске, Гор-
ловская Мадонна и так далее. Я не говорю о гибели гражданских как о 
чем-то хорошем — это трагедия. Но эти трагедии конвертировались в 
нашу пользу, мотивируя продолжать и радикализировать борьбу. Каж-
дый убитый украинцами гражданский конвертировался в миллионы 
рублей гуманитарки и новых добровольцев.

По мере ожесточения войны на Донбассе история 2 мая размыва-
лась, деконструировалась и разделялась.

Если для одесситов это городская трагедия, «день, после которого 
в Одессе никто не смеется», пример проигранного сопротивления — 
то для Донбасса это рудимент давным-давно закончившейся Русской 
Весны и пример до чего доводит слабая радикализированность.

По мере затягивания Минских смысл 2 мая менялся. Если в нача-
ле, в 2014-2016 годах ещё было много позывных «Одесса», если тог-
да Донбассу нужны были добровольцы с других территорий Украины 
(которым паспорта слабенько давали, ага) — то по мере затягивания 
конфликта от солидаризма с оккупированной хохлами Новороссии на 
Донбассе стали отказываться. Вплоть до того, что имя первой убитой 
на войне девочки (она же с оккупированного Славянска) стёрли.

Плюс постепенно воюющие одесситы банально умирали в боях.
Идея Новороссии умирала с 2015 года, т.к. глупо строить Новорос-

сию, когда у тебя есть только Донбасс.
Потом случилось 24 февраля и оказалось, что очень многое изме-

нилось с 2014 года — по русским колоннам в Харькове и Николаеве 
открыли огонь, Мариуполь не капитулировал сходу — война пришла 
именно что на землю Новороссии. И артиллерией сносят на данный 
момент именно Новороссию.

А потом случилась Балаклейская трагедия и в России началась мо-
билизация. В итоге где-то 99,9% военным с нашей стороны плевать на 
трагедию 2 мая. Ну вот так получилось. Тяжелая война, где Одесса на-
ходится, к сожалению, по другую сторону фронта.

Теоретически Одесса все еще является последним городом, где нас, 
в теории, могут встретить с цветами. Это все еще наиболее сепарский 
из миллионников город. Соответственно, хохлы, даже если начнут от-
ступать, захотят уничтожить этот город и поставить окончательную точ-
ку в противостоянии Одессы и Львова.

Единственный шанс этого не допустить — уничтожить ВСУ между 
Донецком и Одессой. Чтобы им банально некем было вести город-
ские бои там. Это единственный шанс спасти Одессу целой.

Потому что, дорогие одесситы и одесситки, мучениками 2 мая мы 
воспользовались 9 лет назад чтобы спасти Донецк и Луганск. К сожа-
лению слишком многие, кто это понимали, сейчас мертвы. А живые 
— неблагодарны.

Живые же сегодня будут копаться в истории, рассказывать про укро-
нацизм, про то, что ныне в Одессе русских не осталось и прочую хуиту, 
и ни секунды не потратят на то, чтобы задать вопрос «а как нам спасти 
этот прекрасный город и его жителей».
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Ответ на этот вопрос, к сожалению, мало кого волнует — и это глав-
ное и наиболее трагичное, что я обязан сказать сегодня.

Вечная память нашим мученикам.

АДЕКВАТ Z
Мы помним и всегда будем помнить, как в этот день девять лет на-

зад взбесившееся бандерье убивало Одессу.
Некоторые, нажравшись досыта русской стали, уже пошли червям 

на корм. Некоторым это еще предстоит. Остальных, не считая тех, кому 
в хаосе развала и капитуляции удастся удрать до пана, будет ждать 
трибунал и отмерянное щедрой рукой возмездие по закону.

Одесский оперный театр для этого трибунала видится самым под-
ходящим местом.

Байки из Спасской Башни
«В угоду Западу и ради сохранения власти украинские политики про-

должают совершать преступления: убийства, геноцид, притеснения по 
национальному и религиозному признакам. Мы все так же ощущаем 
боль утраты. Уверены, что виновные в совершении этого чудовищно-
го преступления будут наказаны.  Донбасс всегда будет помнить всех, 
кто погиб от рук украинских неонацистов 2 мая в Доме профсоюзов 
Одессы».

Денис Пушилин, глава ДНР

Дмитрий Конаныхин
2 мая украинцы сожгли живьём людей.
2 мая украинцы сожгли живьём людей во славу Украине.
2 мая украинцы радовались сожжению людей.
2 мая украинцы радовались, когда визжала женщина, которой ло-

мали позвоночник.
2 мая украинцы смаковали победу над руснёй.
2 мая — день, когда русские навсегда запомнили радостный смех 

украинцев, заживо спаливших живых людей.
2 мая — день торжествующего украинства.
И мы навсегда запомнили, что такое — смех торжествующей Укра-

ины.
Когда украинцы сожгли людей.
Живьём.
В Одессе.
Помни Одессу, русский человек.
Помни 2 мая.

Рамзай
2 мая. Одесса. 42 человека сожжены заживо. Справедливость  при-

дет.

https://t.me/politadequate/7475
https://t.me/kremlin_bashnya/38346
https://t.me/grishkafilippov/13486
https://t.me/ramzayiegokomanda/2463


ОГЛАВЛЕНИЕ 24ВТОРОЕ МАЯ

А знаете что Википедия пишет об этой трагедии?
«Российская пропаганда изображает пожар в Доме профсоюзов как 

намеренное убийство пророссийски настроенных протестующих укра-
инским государством. В России инцидент подаётся как иллюстрация 
предполагаемого «геноцида» русского населения на Украине и как 
одно из оправданий российского вторжения на Украину в 2022 году»

Мы сколько терпеть такое в НАШЕМ интернет - пространстве долж-
ны?!

Холмогоров
Не забудем Одессу, забудем Кураева и Википедию!

Картавых Александр
Скоро второе мая, очередная годовщина. День, когда хохлы в Одес-

се сожгли людей. И прошло уже девять лет, началась война, сотни ты-
сяч погибли. А отношение к тому дню вообще не поменялось. 

Девять лет назад мы внезапно всей страной просто охуели. И выпа-
ли в осадок. Картина мира рухнула в тот момент. Это было очень боль-
но и психологически тяжело. 

И дело даже не в самом преступлении. Хотя это тоже дикость и хуй-
ня, местных прорусских активистов загнать в здание и сжечь заживо. 
А во втором акте пьесы. Когда ВЕСЬ украинский сегмент Рунета это-
му рукоплескал. Сидели и зубоскалили, про то, что «сами себя сожг-
ли и правильно сделали». «Жареные колорады, хехе». И так далее. В 
те дни реально мало кто избежал участи найти живого хохла и послу-
шать его мнение насчет этой трагедии. Не боты, живые люди. Радова-
лись как дети, что «русня» сгорела заживо. 

Да и сейчас радуются. Щас самое не людоедское мнение с той сто-
роны – это сделать скорбное лицо и сказать «печально, канешно, но 
это было необходимо, плак-плак». В остальном это те же пляски на ко-
стях. Которые после 24.02 получили ещë и моральное оправдание. И 
стало можно не сдерживаться вообще. Даже скорбное ебало теперь 
не обязательно. Ведь начавшаяся через восемь лет СВО канешно же 
задним числом всë оправдывает, ога да. 

Девять лет назад, 02.05.2014, русские посмотрели в глаза полити-
ческому украинству в первый раз. Это преступление было отлично до-
кументировано. Всë происходило под видеофиксацию. В прямом эфи-
ре хохлятского национального канала. Кадры до сих пор ужасают. Это 
была просто тупо казнь через сожжение. Людей сожгли, томушта они 
были пророссийски настроены. Они даже русскими не были. Там чи-
сто местные одесситы были, которые все установлены поименно. И 
это прям, что называется, «зашло». Хохлам понравилось, они мемов 
наклепали и плотненько засунули 02.05 в свой национально-освобо-
дительный бекграунд. 

Крч, это я всë к чему?
У меня, после Одессы, за май 2014 из круга общения человек пять 

поехали на Донбасс добровольцами. И потом ещë подтягивались всë 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D0%B6%D0%B0%D1%80_%D0%B2_%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%BC_%D0%94%D0%BE%D0%BC%D0%B5_%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%81%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%BE%D0%B2
https://t.me/holmogortalks/28641
https://t.me/AlexCarrier/2238
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лето и осень.  Воевать. Часть погибла, часть вернулась, часть осталась 
там. 

И я помню эти ощущения очень хорошо. Помню, как мы это обсуж-
дали. И то, что я вообще не уникален был в своем отношении к проис-
ходящему. Мы все тогда просто охуели. Даже с не с самого убийства 
тех людей. А с ОТНОШЕНИЯ хохлов к этому. С того, что для них это нор-
мально и вообще – заебись. «Сожгли и сожгли, что бухтеть-то». Люди 
просто вообще не поняли че они натворили и какие у этого будут по-
следствия. 

А последствия были значительные. Я думаю, где-то треть всех рус-
ских добровольцев Донбасса в 2014 это те, кого именно Одесса тол-
кнула к активным действиям. Треть, епта. Тысячи людей на всю эту 
хуйню посмотрели, хмыкнули и поехали убивать хохлов.

Потому что нельзя сжигать людей. И нельзя этому радоваться. Даже 
если кажется, что «можно». И «они первые начали». Да и вообще – «чо-
таковато, сожгли и сожгли». Томушта вы порадовались, а потом ВСУ в 
Иловайском котле прожарилось и гробы с захистниками пошли с Дон-
басса сплошным потоком. Это политическая зрелость определенная 
– не скакать на трупах. Во всяком случае не делать этого публично. И 
хохлы тогда по этому параметру жестко сами себя наебали, канешно.

Байки из Спасской Башни
«За преступление, совершенное 2 мая 2014 года, никто не ответил. 

Киевская власть возложила вину за трагедию на жертв, а преступники 
были объявлены героями и борцами с сепаратизмом. Но возмездие 
за гибель одесских мучеников обязательно будет. Участники убийства 
в Доме профсоюзов известны. Судя по сообщениям СМИ, кто-то из 
ублюдков уже уничтожен в зоне СВО. Каждый из нелюдей, где бы он 
ни находился, должен помнить о неминуемой расплате».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Консерватор
Сегодня 2 мая — день, когда горы цветов растут на стеле города-ге-

роя Одессы в Александровском саду.
9 лет назад, в Одессе украинскими нацистами были убиты, сожже-

ны и растерзаны 48 человек. Загорелся пожар, и вот уже 9 лет не раз-
веивается дым.

Наверное, если хорошо поискать, в России можно было бы найти 
несколько сотен или даже тысяч отморозков, которые бы тоже захоте-
ли сжигать безоружных людей, добивать выпадающих из окон палка-
ми, плясать над кровью, смертью, убийством.

Но невозможно представить, чтобы вся наша страна улюлюкала, 
смеялась и рукоплескала, опьянённая ненавистью, демонической жа-
ждой крови и вседозволенностью.

Невозможно представить, чтобы наше государство оставило подоб-
ных преступников безнаказанными, не провело расследования, не 
дало правовую оценку.

https://t.me/kremlin_bashnya/38348
https://t.me/conservator_tv/911
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Но в этом и заключается та великая моральная трещина, пролегаю-
щая между нами. На Украине всё это — реальность. Они очень долго 
ходили по краю чёрной бездонной пропасти, и, наконец, упали вниз, 
полностью растворившись в бездне. Они смеялись, улюлюкали и апло-
дировали. Они оставили всех убийц безнаказанными, зная имена каж-
дого из них. 

Да и не нужно, наверно, украинскому государству их наказывать. 
Нет у нелегитимного и преступного государства такого права. 

Наказывать их будем мы. Всех тех, кто сжигал, тех, кто смеялся, и 
тех, кто смотрел на это сквозь пальцы.

Мы всех накажем. 
Мы обязательно дойдём.

Сергей Миронов
Предлагаю посмертно наградить героев Одессы орденами Муже-

ства.
2 мая 2014 года в Одессе беснующаяся толпа неонацистов разгро-

мила лагерь патриотов Новороссии на площади Куликово Поле и по-
дожгла здание Дома профсоюзов, в котором укрылись активисты. В 
результате пожара погибли 48 человек, восемь разбились при паде-
нии из окон, еще шестеро были убиты на улицах, всего пострадали бо-
лее 300 человек.

На Майдане тоже пролилась кровь, что можно было представить 
как «эксцессы» противостояния протестующих и органов правопоряд-
ка, власти и оппозиции. Но в Одессе звериный оскал украинского не-
онацизма проявился в полной мере: мирных граждан преследовали 
и убивали только за то, что они смеют думать иначе, чем захватившие 
власть последыши бандеровцев, за то, что они готовы отстаивать свою 
гражданскую позицию.

Многие палачи Одессы уже горят в аду, других ждет неминуемое 
возмездие, которое их постигнет на месте преступления – в Доме про-
фсоюзов. Именно здесь, как я уже не раз заявлял, должен состояться 
трибунал над нацистскими преступниками. А героев, погибших за пра-
во жить в единой свободной стране, нужно наградить орденами Му-
жества. Это то немногое, что мы можем сделать в память об их подви-
ге.

Объясняет Readovka
2 мая 2014 — настоящая красная линия
2 мая 2014 года в Одессе украинские националисты убили более 

сорока человек — одесситов пророссийских взглядов. Убили демон-
стративно жестоко. Убили, спалив живьём в здании, где те пытались 
спрятаться. Убили, добивая палками спасающихся из огня, прыгаю-
щих из окон, уже изломанных. Убили и поиздевались над памятью. 
Весёлые шутки про горелую вату, про колорадских жуков, которые не 
умеют летать, про шашлыки. Особенно удались украинским патрио-
там и их российским сторонникам шутки про шашлыки. Шашлыки из 

https://t.me/mironovonline/7301
https://t.me/readovkaru/3184
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людей были лучшей ударной темой этого стендапа.
Эффект получился просто оглушительным. Русские в Донбассе и рус-

ские в России тогда на дыбы встали. Кто сомневался, идти ли в опол-
чение, те перестали сомневаться и пошли. Кто размышлял, кого под-
держивать, тем буквально ткнули в лицо горелой человеческой пло-
тью. Украинское патриотическое сообщество блестяще разагитирова-
ло русских, никакое ТВ бы не справилось. 

Бессмысленно объяснять, что Одесса — это триумф идиотизма и оз-
верения. Это либо и так понятно, либо не будет понятно принципиаль-
но. Но Одесса показала также, что идиотизм и озверение не оправды-
ваются как стратегия, что идиотизм и озверение рикошетят по самим 
идиотам и озверевшим, а также по всем подряд, кому не повезло с 
ними соприкоснуться. Хотя и после Одессы произошло уже слишком 
многое, она осталась символом тупой жестокости и очень красноре-
чивой демонстрацией того, к чему эта тупая жестокость приводит.

Человек, для которого другие люди — шашлык, называется канни-
бал.

Можно исправить и в итоге простить вора. Можно исправить и в 
итоге простить хулигана. Можно исправить и в итоге простить разбой-
ника.

Каннибала можно только уничтожить.

Vладислав Угольный
Сегодня все помнят.
Все такие помнящие, аж зло берёт.
Помнить надо было несколько лет назад, когда левых людей в спи-

ски на обмен за бабло вносили, когда добровольцам паспорта ДНР не 
давали, когда дело Скрипача спустили и много чего еще сделали.

Раньше помнить надо было.
А сейчас у нас другие времена.
Убивать врага артиллерией надо. Идти огненным валом, уничтожая 

украинских солдат. Чтобы они закончились в нужный момент и Одес-
су не мариуполизировали.

Это то, что нужно делать сейчас, и это то, что нужно объяснять сей-
час.

Убить их всех между Донецком и Одессой. Таково моё виденье этой 
войны и памяти о русских мучениках 2 мая.

ЯнZен | #ШВО
2 мая хохлы показали своë лицо. 
2 мая в Одессе появились первые мученики Ирреденты.
2 мая началось восстание в русской душе. 
Всë это – факт. 
Но Одесса, нынешняя Одесса, не имеет к этому никакого отноше-

ния. 

https://t.me/zola_of_renovation/4867
https://t.me/rus_jansen/2310
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Одесса, как город, одной из первых предала своих мучеников. 
Одесса, как город, вытеснила своих пассионариев на Донбасс и жила 

спокойной сытой ларëчной жизнью восемь лет. 
Не дайте ларëчникам воспользоваться мучениками Ирреденты. 
Одесса сегодня не имеет прав на своих мучеников. Одесса сегодня 

– вражеский город. 
Можете кидать в меня камнями.

Vладислав Угольный
И вот прямо сейчас ко мне обратились добрые русские люди, кото-

рые занимаются утилизацией хохлоскота ебанного. Невероятно удач-
но, буквально по выжженной равнине за метром метр.

Так вот, их ласточка, боевая колесница, получила повреждения, а 
своих денег на руках у них сейчас не хватает. Подсобите, пожалуйста.

Умный еврей при губернаторе
После 2 мая 2014 года считать, что на Украине правят какие-то «нор-

мальные» политики - невозможно. Практика - вернейшая проверка 
теории. Эти «демократы» действовали как нацисты и, значит, никем, 
кроме как нацистами, не были и впредь быть не могли. 

Удивляться этому могли только неграмотные: «украинский нацио-
нализм» с самого начала делали людоеды из людоедов и для того, 
чтобы убить и съесть как можно больше настоящих людей. Нынешние 
отличаются от петлюровцев и бандеровцев чуть-чуть на уровне рито-
рики, но не по сути и не практически. 

Никакой иной цели, кроме полного уничтожения людоедов, люди 
не могут перед собой ставить. Попытка договориться с людоедами о 
том, чтобы людоедам разрешили жить, означает, что завтра они напа-
дут снова. На самых беззащитных.

Обыкновенный царизм
Сегодня день чудовищной трагедии в Одессе. Наверняка, вы с са-

мого утра уже прочитали тонну текстов про «не забудем, не простим». 
Мы тоже написали бы про праведную ярость и сладкую месть. Но 

грозить кулаком с дивана (да и из окопа) — не самое достойное заня-
тие. С тех пор уже прошло девять лет, и никто никому не отомстил. Да 
и, в общем-то, мстить не планировал. В конце концов, СВО (давайте 
будем честны) началась не из-за Одессы. 

Однако даже из такой чудовищной трагедии можно сделать пра-
вильные выводы. Исторические выводы на поколения вперед: 

1) Украинство не национальное и даже не политическое извраще-
ние. Это массовая психическая болезнь. Когда люди уже девять лет 
водят хороводы вокруг «сожженных колорадов», то разговаривать о 
чем-то с ними бессмысленно. Как бессмысленно разговаривать с бе-
шеными собаками. Бешеную собаку можно лишь пристрелить. Пото-
му никакие компромиссы с украинством невозможны, а любые по-

https://t.me/zola_of_renovation/4868
https://t.me/governorsjew/7009
https://t.me/ordinaryczarizm/1771
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пытки переговоров должны расцениваться русскими исключительно 
как предательство. 

2) Международного права не существует. Трагедия в Одессе все 
эти годы последовательно игнорировалась международным сообще-
ством. В летописи мировой скорби об одесских мучениках не написа-
но ни слова. Традиционное тут скорбим, здесь не скорбим. С тех пор 
играть в международное право и лево в России может лишь слабоум-
ный. Ну или, конечно, предатель. 

Самое правильное, что может сделать в этот день русский человек 
— это принести цветы к монументу Одессы в Александровском саду 
в Москве и памятнику Екатерины II (основательнице города) в Петер-
бурге. В других русских городах — к любому подходящему памятнику. 

И помнить выводы из одесской трагедии на поколения вперед.

Байки из Спасской Башни
«Одесская «Хатынь» стучит в наших сердцах. Мы не забудем и не 

простим. Предлагаю увековечить память погибших 2 мая 2014 года в 
Одессе и установить мемориал в Москве».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

ПриZрак Новороссии
Сегодня 2 мая
9 лет назад нам отчетливо показали, что есть вещи похуже войны.
Например, бойня.
Нам, тем кто 2 мая участвовал в тех событиях  в Одессе на Греческой 

и/или рядом с Домом профсоюзов, не надо объяснять, в чем разница.
Война, когда у тебя есть шанс защититься, убить врага, который при-

шел убивать тебя.
Бойня - это когда такого шанса у тебя нет.
Восстание в Новороссии - это правильный выбор людей, которые 

не хотели, чтобы их ломали через колено и забивали, как скот.
На Донбассе и не только там, глядя на Одессу 2го мая 2014 года 

люди поняли и понимали, что либо они возьмут в руки оружие и бу-
дут убивать врага, либо враг устроит такую же бойню уже им.

Нынешняя фаза войны, именуемая СВО, - это не только война за су-
веренитет и субъектность России.

Это еще и война, чтобы не было бойни.
И поражение в ней - бойней и закончится. Причем бойней всего рус-

ского народа.
А значит, мы не имеем права проиграть.
Только победить
Только ликвидация всего укронацистского консенсуса и всех его био-

логических носителей.
А также их пособников,  где бы они не были. И в какие одежды бы 

не рядились.

https://t.me/kremlin_bashnya/38351
https://t.me/ghost_of_novorossia/11767
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ЧАДАЕВ
Я вот всё думаю, когда же произошла моя личная «точка невозвра-

та» в самоопределении по тн «украинскому вопросу». И, прикидывая 
так и эдак, понимаю, что это именно 2 мая 2014. Нет, не раньше. Но и 
не позже. Под самоопределением я имею в виду не «позицию» или 
что-то такое, а просто понимание, что война рано или поздно будет 
неизбежна. И те, кто захочет от неё откосить, получат, буквально по 
Черчиллю, «и позор, и войну». То, что мы в итоге и получили.

Логика Маркова
2 мая 2014 года в Одессе было совершено чудовищное преступле-

ние, убиты сотни гражданских  людей. Основные факты. 
1. До этого был государственный переворот, у власти спецслужбы 

США поставили хунту во главе с Турчиновым.
2. В большинстве русских регионов началось где восстание, где граж-

данское неповиновение в стиле Ганди. В Одессе было как раз мирное 
неповиновение. 

3. Чтобы не допустить восстания в Одессе, которое уже произошло 
тогда в Крыму, Донецке, Луганске, Харькове, хунта и спецслужбы США 
решили организовать массовые убийства пророссийских активистов. 

4. Это массовое убийство было организовано непосредственно гла-
вой хунты Турчиновым и членом хунты главой совета безопасности 
Украины (Андрей Парубий).

5. Для проведения массовых убийств были под предлогом футболь-
ного матча стянуты в Одессу тысячи членов фашистских групп. Многие 
из которых были сформированы на базе футбольных фанатских групп. 
Им раздали оружие.

6. Начались расправы над пророссийскими активистами по всему 
городу. Когда они попытались спрятаться от расправ в здании Дома 
Профсоюзов, то по приказу хунты Дом профсоюзов был подожжен.

7. Число погибших не известно, потому что у власти находятся до 
сих пор организаторы этих массовых политических убийств. То есть 
спецслужбы США и неонацисты. Но число погибших точно более 100.

8. Хорошо известны основные организаторы этих массовых убийств. 
Все они получили премии и государственные награды и государствен-
ные посты, - формально за другое, но фактически за массовые убий-
ства в Одессе. Парубий был назначен спикером парламента. 

9. Всем в мира хорошо известно, что массовые убийства в Одессе 2 
мая были организованы фашистской хунтой.

10. Страны Запада пытаются использовать эту хунту для борьбы про-
тив России, поэтому западные сми имеют «рекомендацию» замалчи-
вать трагедию 2 мая в Одессе.

11. После этого были другие многочисленные случаи массовых пре-
ступлений против человечности со стороны украинской хунты. 

12. Но 2 мая Одесса остается главным символом преступного фаши-

https://t.me/chadayevru/1524
https://t.me/logikamarkova/6193
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стского характера политического режима на Украине.
13. И символом того, что Запад поддерживает именно преступный 

режим. И символом того, что Запад готов поддержать возможно лю-
бые преступления против человечности против русского мира и про-
тив России. 

14. Именно после Одессы 2 мая 2014 года стало ясно, что украин-
ская хунта может быть убрана только военным путем. Началась мас-
совая запись в добровольцы для вооруженной борьбы, которая со-
средоточилась на Донбассе.

Николай Стариков
9 лет назад, 2 мая 2014 года десятки людей были убиты в одесском 

Доме профсоюзов. 
В ту весну в городе формировалось народное движение, готовое 

противостоять радикальным националистам. Этого очень боялись но-
вые власти, устроившие государственный переворот. 

Чтобы подавить прорусское восстание в зародыше, в Одессу были 
стянуты националисты. 

В центре города начались беспорядки, часть антимайдановцев вы-
нуждена была укрыться в Доме профсоюзов. Он был обстрелян и подо-
жжен; людей, выпрыгивающих из пылающих окон, добивали на зем-
ле ногами.

По официальным данным в Доме Профсоюзов  было убито 42 че-
ловека, еще шестеро погибли на улицах, более 240 пострадали. 

Сразу после трагедии интернет наводнили комментарии о «май-
ском шашлыке», «запеченных колорадах» и т.д. Так нацисты потеша-
лись над трупами политических противников.

Губернатор Одессы Владимир Немировский написал на своей стра-
нице в Фэйсбуке следующее: «Действия одесситов, направленные на 
нейтрализацию и задержание вооружённых террористов, считаются 
законными».

Это он так написал об убийстве безоружных людей.
В целом сейчас даже не подсчитать, сколько добровольцев поехало 

и до сих пор едет бороться с нацизмом, увидев жуткую картину слу-
чившегося в Одессе.

Платон Беседин
2 мая 2014 года – день, когда умерла Украина. Правильная, здоро-

вая, адекватная Украина. 
Я стоял возле закопчённого Дома Профсоюзов. Смотрел на фото-

графии убитых. Лицо, причина смерти. А потом их не стало. Снесли са-
модельную доску памяти.

Трагедия произошла 2 мая. Но и то, что после – трагедия, когда стёр-
ли память о жертвах. Когда сказали: «Это неправильные украинцы – 
их можно было убивать». 

Десятки лет сознание украинцев меняли. И случился Евромайдан, 

https://t.me/nstarikovru/37135
https://t.me/pbesedin/1932
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где применялись оккультные практики и проводились психологиче-
ские эксперименты. 

2 мая 2014 год в Одессе стало следствием этой зомбификации, это-
го массового психоза. Там совершили главное жертвоприношение, но 
они не сказали, что убили, в первую очередь, себя. 

История развернулась и устремилась в другую сторону. Противоре-
чия стали непримиримыми, и старый мир перестал существовать. 

Сейчас выстраивается новый. Через кровь, через смерти, через боль. 
И именно вы – те, кто уничтожили мучеников Одессы – отправили всех 
нас таким путём.

Мы помним каждого. Лампады их сердец горят – и их свет путево-
дный.

Картавых Александр
«Очень хотелось бы задать вопрос активистам АнтиМайдана в Одес-

се, которые там были к началу мая 2014 года. 
Если бы им показали во что потом позволит РФ и Путин превратить  

Донецк и Луганск, стали бы они топить за воссоединение с Россией?»
Ну, так-то оно да. Русский мир за девять прошедших лет не то что-

бы стал сильно лучше представлен. И очень многие, кто топил за него 
в 2014 сейчас отошли в сторону, а то и вообще взгляды поменяли на 
противоположные. Это не то чтобы нормально, но дело житейское. 
Впрочем, как и фанаты Майдана тоже далеко не все щас за хохлов то-
пят. Есть и те, кто решил сменить лагерь. Да и вообще, кроме двух на-
ших стульев есть ещë Пакс Американа, которая позволяет тебе уехать 
от этих славян куда подальше и начать новую жизнь на новой Родине. 

Крч, я допускаю, что так как активисты АнтиМайдана в Одессе это, 
собственно, одесситы, то они вполне могли и поменять взгляды. Осо-
бенно когда по городу начало прилетать после февраля. 

Но есть одна проблема. Вы их сожгли заживо. Они умерли. И поэ-
тому уже всë. Они не смогут вам, тупым селюкам, рассказать о эволю-
ции своих взглядов, увы и ах. 

Они застыли в Вечности такими, какими встретили 02.05.2014, свой 
последний день. И каждый год мы их вспоминаем. 

А хохлов каждый год корежит и они постоянно себя зачемто расче-
ловечивают. Ежегодный шабаш, где хохлы скачут и орут: «а ещë нам 
по кайфу сжигать людей, бойся нас, русня, если мы своих сжигаем, то 
вам вообще всем пизда, ла-ла-ла!!!». 

Но нюанс в том, что это не страшно. Это просто убивает эмпатию, 
больше ничего не дает. Потом удивляетесь, хули в РФ на ваше «помо-
гите, пидоры!!!» никто не реагирует. И всем, в общем-то, насрать на 
проблемы небратского народа. 

А ведь еслиб не эта милая черта хохлов, то мыб совсем информа-
ционку проебли, без шансов. И, скорее всего, война бы уже закончи-
лась. А может и не начиналась бы вообще.

https://t.me/AlexCarrier/2240
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Норин
Позиция «Надо просто показать силушку, и тупые враги обосрутся 

и разбегутся» имеет один очевидный недостаток: «А что, если нет?». 
Можно только поздравить патриотических пугателей и любителей 
шашлыков - за окном прямо-конкретно местность их мечты.

Димитриев
У российских пропагандистов-людоедов примерно такой же посыл: 

давайте какому-нибудь пленному отрежем голову, забомбим ракета-
ми и расскажем как засыпаем все посадки трупами перед «перегруп-
пировкой» и пусть они знают, какие мы страшные и боятся ядерного 
удара. Но от этого не становится страшно. Эти угрозы лишь усиливают 
мотивацию прежде умеренных граждан Украины и лишают их эмпа-
тии. 

Федеральные пропагандисты считают, что таким образом поднима-
ют боевой дух, но на самом лишь заражают общество психозом. На-
верное, это сложно понять людям, которые это состояние общества 
не переживали хотя бы раз.

Анатолий Шарий
Сегодня день под лозунгом «Не забудем, не простим». 
А в апреле был день плача по Олесю Бузине. 
И те, и те убийцы спокойно гуляют, а вторжение, прошедшее под 

знаком уничтожения этих убийц, уничтожило тысячи ни в чем не по-
винных мирных жителей и десятки тысяч солдат. 

Я скорее поверю, что эти убийцы (не воюющие, кстати) нарвутся на 
какого-то ветерана внутри страны и он их грохнет, чем те трындуны, 
кто скоро уж десять лет грозятся, достанут их.

Андрей Медведев
2 мая 2014 года это первый день войны против русских, против Рос-

сии. 
Это водораздел, это точка невозврата, это символ нацистской без-

наказанности.
Но Одесса не там, в 2014 году. И начатая тогда война против русских 

тоже. Она не только на Украине, она куда ближе, чем кажется.
 Когда главного одесского пожарного Боделана, который не давал 

тушить Дом Профсоюзов, назначают куда-то на должность в Крыму, 
это значит, что мы становимся соучастниками 2 мая.

Когда столичный режиссёр Райхельгауз восхищается в эфирах пала-
чом и убийцей Гончаренко, хвалит украинские власти  не видит нациз-
ма на Украине, и постоянно говорит о том  сколько ужасна Россия, но 
при этом продолжает до поры руководить театром в Москве и полу-
чать деньги из бюджета, а потом спокойно жить в России, не чувствуя 
угрызений совести, это значит, что у нас в России не сделали никаких 
выводов из трагедии 2 мая.

https://t.me/norinea/546
https://t.me/russ_orientalist/14223
https://t.me/ASupersharij/18541
https://t.me/MedvedevVesti/13930
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Российским либералам, гнусно шутившим над жертвами 2 мая, не 
было за это ровным счётом ничего. Людям, с хорошими лицами и упы-
риными улыбками, которые рассуждали о том, что не все так одно-
значно в событиях 2 мая, или кто с иудиной ухмылкой отмолчался по 
поводу Одессы, по-прежнему, даже через год после начала  открыты 
двери и в госучреждения, и доступ к господдержке. 

То есть понятно, почему Украина не наказала палачей Одессы. Что с 
нами не так, если мы столь снисходительны к тем, кто морально под-
держивает палачей? Когда-то в Москве был задержан Гончаренко. Но 
его отпустили тем же днём.  Кто это был, кто дал приказ отпустить, он 
сейчас чем занят, тот человек?

И дело не только в том, что декларируя неотвратимость наказания 
преступникам, мы не реализуем это. Но мы не можем не замечать по-
собников. Дело в том, что это пособники, которые живут среди нас. И 
опасны для нашей страны. 

Урок 2 мая, который мы до сих пор не выучили.

Пинта разума
Одесса - это и есть та самая точка невозврата, когда стало ясно, что 

война на Украине неизбежна. Можно сколько угодно рассуждать, пра-
ва Россия или нет в том, что начала СВО. 2 мая 2014 года всё уже давно 
расставило на свои места. Потому что с политическим режимом, кото-
рый хладнокровно сжигает людей, говорить не о чем. И прежде всего 
это надо было помнить тем, кто педалировал Минские соглашения. 

Не пошли тогда, пришлось идти сейчас и делать то, что необходи-
мо, с куда большими издержками. Если остановимся сейчас и свалим-
ся в какой-то непонятный «Стамбул-2», «Пекин-1» или «Минск-3», то 
придём к настоящей катастрофе. Поэтому сейчас необходимо любой 
ценой довести дело до конца и полностью демонтировать враждеб-
ный режим - в политическом и военном плане. 

От этого станет легче всем. А многие из тех, кто этого сейчас не по-
нимает и осуждает, поймут потом. История всё расставит по своим ме-
стам. То, что привело к майской Одессе, должно исчезнуть и больше 
никогда не появляться. Смириться с тем, что с этим можно будет вести 
какой-то диалог - невозможно.

Комиссар Исчезает
2 мая 2014 года - это день-граница.
Именно тогда произошел не политический или военный перево-

рот, но - поворот в сознании. Шок и провал, после которого все стало 
по-другому.

Майдан воспринимался как кровавая комедия. Майдановцы были 
омерзительны, но и старую украинскую власть, трусливую и воров-
скую, не было жалко.

Освобождение Крыма было быстрой и счастливой сказкой, несколь-
ко недель небывалого праздника.

https://t.me/pintofmind/3141
https://t.me/komissarischezaet/381


ОГЛАВЛЕНИЕ 35ВТОРОЕ МАЯ

Восстание на Донбассе стало большой драмой, но - медленно, со-
всем не сразу, и сначала воспринималось на волне крымской эйфо-
рии.

Все было легко, весело, все было возможно, и все было как будто 
чуть понарошку. 

А 2 мая эти наивные ощущения оборвались и ушли в черноту.
Хорошо помню свое чувство ненависти, бессилия, отчаяния, чув-

ство, обращенное даже не к украинцам - что толку от претензий к упы-
рям, - а к здешней публике, равнодушной, зевающей, глухой.

Многие тогда кричали этаким криком в пустоту.
А другие - до сих пор вяло и недоуменно поднимают бровь, когда 

слышат о том, что тогда что-то особое произошло.
Ну еще бы. Ведь Байден, Анджелина Джоли, режиссер Звягинцев, 

Дудь, Гребенщиков и Оксимирон не переживают по этому поводу, и 
это значит, что и не было тогда ничего, вам показалось, спокойной 
ночи и удачи.

Константин Крылов когда-то точно написал, что 2 мая 2014 года - это 
настоящий день независимости Украины, праздник рождения укра-
инской нации, сатанинского причастия русской кровью, которая скре-
пила и учредила их новое национально-государственное бытие. Так и 
есть.

Бессмысленно кому-то грозить по этому поводу, трясти кулаком, 
обещать возмездие и справедливость. Все, к кому могли бы относить-
ся такие угрозы, уверены в своей безнаказанности. У них все хорошо.

Поэтому торопиться не будем. 
Когда-то, если помните, было сказано:
Мне отмщение, и Аз воздам.
Пусть так и будет.
А наше дело - здесь и сейчас - не забывать.

Говорит Долгов 18+
Как работает наша (наша ли?) пропаганда:
- Радикалы подожгли здание. Радикалы! РАДИКАЛЫ БЛЯТЬ! Сука, 

ну просто слов нет!! РАДИКАЛЫ!!!
- Подожгли здание. Они же не людей сознательно и намеренно жгли 

- а здание! Может вообще случайно подожгли здание, кто знает?
- Сегодня в городе действуют особые меры безопасности - ВЫ ЧТО 

ТАМ НАХУЙ КУРИТЕ В СВОЁМ РТ?? После мая 2014 года ни один нор-
мальный одессит не чувствует себя в безопасности, пока там правит 
бал украинская власть! Сколько людей пропало без вести за эти годы, 
скольких убили, скольким пришлось уехать!!.. А вы про меры безопас-
ности… Какие меры? Украинская власть в Одессе каждую годовщину 2 
мая устраивает издевательство над жителями! Задача - чтобы вообще 
никто туда не ходил и цветы не носил! А вы ни слова не пишете про 
провокации, что там всегда бандерьё кружит рядом, издеваются над 
людьми, оскорбляют, нападают!..

https://t.me/superdolgov/9400
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Я готов биться об заклад, что пост писал сотрудник РТ, которому 
ГЛУБОКО ПОХУЙ на 2 мая, который ничего о 2 мая не знает и не хочет 
знать.

Но могло быть и хуже: ведь совсем недавно в РТ работал лучший друг 
русского народа Красовский, он бы написал гораздо лучше, ЕВПОЧЯ.

Надо дать РТ ещё больше миллиардов, лучше триллионов. Всё ж 
работает как часы, молодцы, ну.

P.S. Я про 2 мая ничего писать не буду. Уже сто раз писал. Мне давно 
понятно, что никакого возмездия не будет и убийцы прекрасно дожи-
вут до глубокой старости. Стало понятно ещё тогда, когда Гончаренко 
спокойно приезжал в Москву (!) на митинг оппозиции (!!) и спокойно 
уехал домой. Хотя мы до ночи сидели в СК и объясняли следователям 
- нормальным и обычным пацанам, кстати - что это за птица. Но «на-
верху» было принято решение отпустить. А теперь про «радикалов» 
пишут.

P.P.S. Всё больше желания вообще уйти из публичной сферы. Не вижу 
никакого смысла писать что-либо. РФ на всех парах идёт по украинско-
му пути.

Герман Садулаев
Ждите новостей по Бахмуту. Очень странных новостей...

АДЕКВАТ Z
Досрочный выпуск курсантов последнего курса этой весной, гово-

рят, проходит не только у десантников, а во всех военных училищах. 
Говорят также, что полагающийся свежеиспеченным товарищам офи-
церам после выпуска  отпуск сокращается вдвое.

Получить назначения. Прибыть в войска. Принять должность. Во-
йти в курс и освоиться. И быть готовыми к тому, что последует, когда 
для тысяч лейтенантов все эти этапы будут пройдены.

Момент, к которому они должны быть пройдены, похоже, имеет 
большое значение в планах командования. Настолько большое, что 
выпуски - досрочные, а отпуска - сокращенные.

ЖИВОВ Z
Концепция вооруженной нации. 
В последние дни все больше разговоров о необходимости созда-

вать вооруженные отряды народной самообороны в приграничных с 
Украиной областях. Игорь Стрелков говорил о необходимости таких 
отрядов еще год назад. При всей колкости Стрелкова многие его пред-
ложения и замечания были по делу.

Теперь проблему вооруженной самообороны обсуждают на феде-
ральном уровне. Но она много шире, чем кажется на первый взгляд. 
Дать оружие несложно, сложно научить людей уважать свое право на 
оружие, ценить его и беречь право быть вооруженной нацией. Это во-
прос не административный, не уголовный и даже не военный, это во-

https://t.me/germansadulaev/1326
https://t.me/politadequate/7476
https://t.me/zhivoff/9037
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прос устройства нашей цивилизации, доминирующего политического 
и идейного дискурса.

Жизнь вынуждает нас перейти к формуле «вооруженной нации», 
но это идеи правого общества в государстве, где уже столетие культи-
вируют сугубо левое общество. 

Правое общество - это прежде всего идея личной ответственности 
каждого. Ответственности за все: за себя, за детей, за свою женщину, 
дом, город, страну. Это общество инициативы, кооперации и оружия. 
Правое общество складывается снизу вверх, левое - сверху вниз.

А у нас общество во многом левое по убеждениям: минимум лич-
ный ответственности, максимум безликого коллективизма, полная пе-
редача права на «насилие и возмездие» государственным институтам. 
А если они не справляются?

Переход от левого общества к правому - это вопрос минимум не-
скольких поколений. Люди, которые привыкли жить в парадигме силь-
ного государства сверху, просто не смогут построить такое государство 
снизу. Они раз за разом будут воспроизводить привычные для себя 
формы управления, хозяйствования и поведения. 

Для того чтобы общество захотело иметь оружие, строить государ-
ство снизу вверх, за гражданина надо браться в детском саду. И все рав-
но нет никаких гарантий успеха, потому что модели поведения, при-
нятые в семье, сильнее любого воспитания в школе и образования.

Американский политолог Сэмюэл Хантингтон 30 лет назад так оха-
рактеризовал нашу цивилизацию: «Разорванная страна имеет у себя 
одну господствующую культуру, которая соотносит ее с одной цивили-
зацией, но ее лидеры стремятся к другой цивилизации».

Российское общество на 30% правое и на 70% левое, но патриоты 
России, готовые положить за нее жизнь, есть в обеих стратах. Только 
левые ждут прихода сильного государства и разочаровываются в сла-
бом, а для правых сильное государство - это построенное своими ру-
ками, а слабое - повод действовать.

Не стоит думать, что эта проблема появилась при Путине или даже 
при большевиках. Она старше, чем кажется: демократический Нов-
город и автократическая Московия, социалистические по своей сути 
центральные регионы Российской Империи и сугубо правые, постро-
енные на инициативе и личной ответственности, окраины и т.д.

Текущая проблема в том, что российские власти после 2010 года 
культивировали новую левую идею в обществе - идею сильного госу-
дарства, в котором не надо участвовать, только восхищаться с безо-
пасного расстояния. Сама российская власть по природе своей и ми-
ровоззрению однозначно правая, однако в интересах самосохране-
ния она больше десяти лет строила левое по содержанию и фасаду го-
сударство.

Апогеем всего этого «сидите дома, мы сами за вас проголосуем» 
была эпидемия коронавируса, когда Россия присоединилась к глобаль-
ного биоцифровому концлагерю - сугубо левому по своей сути проек-
ту тотального контроля населения. Но, как и все прочее, этот проект в 
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России потерпел крах. 
После 12 лет испытания новым олигархическим социализмом вне-

запно выяснилось, что нам нужны добровольцы, готовые умирать за 
Россию на фронте, нужны добровольцы в тылу, которых надо воору-
жить для защиты регионов от украинских диверсантов. Выяснилось, 
что левые идеи работают хуже, чем правые, и это отчетливо показала 
частичная мобилизация, поэтому нужно срочно переходить к концеп-
ции вооруженной нации.

Теперь у российской власти просто нет выбора. Без помощи обще-
ства, без инициативы снизу, кооперации, ответственности, помощи от 
народа наша политическая система не справится с теми угрозами, ко-
торые перед ней стоят. Но один Бог знает, как русский народ перене-
сет за пару лет полную смену цивилизационной парадигмы, на кото-
рую обычно требуется несколько поколений.

ЯнZен | #ШВО
До сих пор встречаю забавные диалоги о том, являются ли люди, 

уверенные в поражении, оппонирующие власти до степени неприя-
тия войны, пацифисты, примернцы и т.д. – захохлами. 

Сначала думал составить классификатор, но не вижу смысла. 
Не так важно, что именно заставило тебя хрюкать. Почему ты отра-

стил хвост штопором и пятачок. Будь это уверенность в поражении, 
желание лучшей жизни или просто скудоумие. 

Как только это произошло – ты становишься свиньëй. Неважно как 
называть – хохлом, захохлом, пораженцем. 

Ты становишься врагом. 
А с врагами во время войны говорят лишь орудия. 
Смирись.

Сладков +
Вопросы без ответа: 
Зачем Украина выбрала вместо плохого мира хорошую войну? За-

чем «Москаляка на гиляку»? Экономика разрушена, сотни тысяч сол-
дат погибли, ни в Европу, ни в НАТО не приняли. 

Зачем?

Олег Царёв
Мне пишут, что на сегодняшний день ситуация с водой в Донецке в 

лучшую сторону не поменялась, несмотря на то, что водовод из Дона 
запустили и начали наполнять канал «Северский Донец — Донбасс». 

Хочу напомнить, я писал ранее о том, что проблему с водой в До-
нецке решит только освобождение нашими Славянска. 

Что касается подачи воды в Донецке и соседних населенных пун-
ктах, то скорее всего на ближайшие месяцы все останется как есть — 
вода в кранах будет раз в три дня. Только время подачи воды может 
несколько увеличиться и стать более предсказуемым.

https://t.me/rus_jansen/2311
https://t.me/Sladkov_plus/7601
https://t.me/olegtsarov/6196
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Канал визионера
Мало кто обратил внимание на громкое приглашение Е.Пригожину, 

после его скандального интервью с ультиматумом, выступить в Госду-
ме. Шокирующее предложение предоставить политическую трибуну 
парламента главному буяну и политику современности, «лицу СВО», 
исходило от зампредседателя Госдумы РФ С.Неверова, то есть читай - 
от председателя Госдумы В.Володина. Не стоит забывать и о недавней 
встрече Володина с Кадыровым и чеченскими депутатами (с В.Матви-
енко Р.Кадыров не встречался).

Пригожин, естественно, приглашение принял: « Я готов выступать 
в Государственной Думе, в аду, в раю, в подземном переходе, где ска-
жете... Для того, чтобы изменить ситуацию к лучшему, для того, что-
бы была понятна правдивая ситуация, которая сегодня складывается. 
Считаю, что Государственная Дума — безусловно, наилучшее место 
для такого диалога».

Казалось бы, руководство Госдумы - за Пригожина, вперед! Но про-
шло уже три дня, а о возможности появления Пригожина в стенах 
Госдумы, с его разоблачениями руководства армии и прочих предате-
лей - ни слова. Естественно, Администрация Президента категориче-
ски против. 

НО!
Монополии на политический контроль в воюющей стране ни у ка-

кого гражданского органа нет (даже АП). И руководство Госдумы дает 
сигнал о возможности выступить на другой стороне стремительно 
возводимых баррикад. Ультиматумы Пригожина, немыслимые в дру-
гой ситуации, говорят о форсированном, отчаянном политическом на-
ступлении Пригожина по дороге в один конец. Обратного хода ему не 
будет. И у него есть серьезные союзники, неуязвимой торпедой кото-
рых он сейчас и выступает. Продолжая давить (в том чисел 39 короб-
ками писем в Госдуму о снарядном голоде), продавливая своё фанта-
стическое выступление с трибуны парламента.

Сегодня мы передали в Госдуму тысячи писем от своих погибших 
товарищей. Мы задаем вопрос: «Почему околовоенные бюрократы 
совершили самое тяжкое преступление, которое можно было совер-
шить, и без вооружения, боеприпасов и других необходимых вещей 
заставили погибать российский народ?».

Уникальность момента, очень краткого, и состоит в НЕуязвимости 
(в моменте) Пригожина. Никто его убрать сейчас не сможет. Пока не 
взят Бахмут - даже убрать с фронта и политической трибуны, на кото-
рую он взгромоздился. С которой он очень двусмысленно заявляет о 
противостоящем ему Клубе капризных дедушек-карликов.

То, что сейчас происходит - финишный спурт Пригожина. Дальше - 
о чем он сам прямо говорит: «Вагнер заканчивается». На финише его 
ждет заседание Госдумы 16 мая (заседание Совета ГД - 15 мая). К это-
му моменту Бахмут будет взят, наступление ВСУ уже начнется и будут 
понятны его первые последствия. Не случайно Пригожин обозначал 

https://t.me/vizioner_rf/4739
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срок украинского наступления - до 15 мая.
Главный бой «Вагнера» - не в Бахмуте, а в Государственной думе 

РФ. В середине мая будет главный бой Пригожина - ЗА Госдуму. Имен-
но для этого боя сейчас так «не хватает боеприпасов» и высокоточных 
PR-снарядов выпускаться в медиапространство будет всё больше.

«Черный полковник» В.Алкснис
Многие из моих читателей убеждены, что Китай является нашим со-

юзником и оказывает нам реальную помощь и поддержку. 
Уважаемые господа-товарищи, забудьте про это! Китай в лучшем 

случае наш попутчик, который никогда не пойдет наперекор США и их 
союзникам, по крайней мере в ближайшие десятилетия . Даже в во-
просе Тайваня все ограничится знаменитыми «последними решитель-
ными предупреждениями». 

И это подтвердила поддержка Китаем резолюции Генеральной ас-
самблеи ООН  А/77/L.65 «Сотрудничество между ООН и Советом Ев-
ропы» в которой говорится о «беспрецедентных вызовах», которые 
стоят перед Европой «после агрессии Российской Федерации против 
Украины, а до этого против Грузии». Прежде Китай воздерживался при 
голосовании антироссийских резолюций.

Резолюция также призывает «возместить ущерб, нанесённый жерт-
вам российской военной агрессии», и «привлекать к ответственности 
всех тех, кто виновен в нарушении норм международного права».

Помимо Китая, за документ проголосовал Казахстан и все прочие 
постсоветские республики, кроме Таджикистана и Узбекистана (они 
воздержались), а также страны, которые российские власти называют 
«дружественными». Среди них — Индия, Бразилия и Турция.

Голоса против поступили лишь от пяти государств. Помимо России, 
это Беларусь, Демократическая республика Конго, Никарагуа и Сирия. 

За эту антироссийскую резолюцию выступили 122 страны.
Никогда до этого Россия не оказывалась в подобной международ-

ной изоляции. Ни при царях, ни при генсеках. И персональную ответ-
ственность за это несет Президент РФ В.Путин, поскольку согласно ста-
тьи 86 Конституции РФ именно Президент Российской Федерации осу-
ществляет руководство внешней политикой Российской Федерации.  

Но к сожалению, большинство наших сограждан уверены в обрат-
ном. Они считают, что именно при Путине РФ приобрела невиданное 
ранее влияние на мировой арене. Они убеждены, что именно при нем 
она встала с колен и может диктовать свою волю кому угодно. 

И я очень опасаюсь последствий той катастрофы, когда до этих мил-
лионов оболваненных пропагандой людей наконец дойдет, что их про-
сто обманывали, а на самом деле Россия находится в крайне унижен-
ном и беспомощном состоянии. Когда до них дойдет, что у нее нет 
союзников и друзей. И что никто не протянет ей руку помощи и под-
держки в сложившейся сложнейшей ситуации.

https://t.me/blackcolonel2020/886
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Лев Вершинин
ШИРЛИ-МЫРЛИ В ИНТЕРЬЕРЕ UN
Сегодня 2 мая. Очень особый день,  - но это позже. А пока внесу яс-

ность в вопрос, которого не было, не подсуетись «украинские» ресур-
сы и не пойди    по Сети версия о том, что-де ГА ООН приняла резо-
люцию, в которой РФ названа «агрессором», и что за эту резолюцию  
проголосовали, в частности, 

Бразилия, Казахстан, Турция и Китай. И хотя г-н Полянский (зам. г-на 
Небензи) тут же попытался объяснить, что все не так, его уже никто не 
слушал, ибо Кремлю веры мало. Но давайте обратимся к первоисточ-
нику...

Итак, перед нами стенограмма тех самых дебатов, 26 апреля. Речь 
идет о праве вето, о развитии инфраструктуры, о ряде внутренних во-
просов и  кооперации ЕС и ООН. Всё. И ни слова про какую-то «агрес-
сию России», более того, слова aggression (и любые  производные - 
agressor, agressive etc.) в тексте нет, а о России только одно упомина-
ние, когда речь идет о праве вето. И  - никакого осуждения «агрессии».

Это факт. Но, спросите, откуда же тогда сыр-бор? Отвечаю.
Любая резолюция ООН, как и все официальные документы такого 

формата, состоит из трех частей: преамбула, основная часть (изложе-
ние вопроса), результирующая часть (решение). С основной частью 
все ясно (об этом выше). С результирующей тоже (пункты одобрены). 
А вот в преамбулу (вводную часть, не несущую никакого юридического 
наполнения) секретариат ООН, готовивший окончательный текст уже 
утвержденной резолюции, внес те самые несколько по сути ничего не 
значащих слов, и в таком виде бумага была представлена к голосова-
нию. После чего попытки ряда стран (в том числе, Китая и Индии), как  
сообщил г-н Полянский, возражать против «политизации» докумен-
та разбились о то обстоятельство, что по регламенту ООН прения при-
шлось бы начинать по-новой, а поскольку в таких случаях тема пере-
носится надолго, уже одобренная резолюция зависла бы на неопре-
деленное время. А этого никому не хотелось, поскольку сами по себе 
принятые пункты достаточно важны для дальнейшей работы в рам-
ках ГА ООН над более актуальными проблемами.

В итоге, все, кроме РББ, Сирии, Никарагуа и Конго, плюнув на яв-
ное шулерство, проголосовали за уже одобренные пункты, ровно ни-
как  не осуждающие Россию, ибо преамбула это ничто, ноль, зеро. А 
далее включились укроСМИ и их РФ- аватары, исходящие из того, что 
доверчивой, чужуземных мов не знающей публике можно ипать моз-
ги как угодно.

Вот и всё.

Захар Прилепин
Неожиданно из всех российских «толстых» журналов на z-поэзию 

откликнулась питерская «Нева». Остальные журналы и сами ничего 
подобного не печатают, и самого факта существования подобного пре-
цедента в русской литературе - не замечают.

https://t.me/putnik1lv/3389
https://t.me/zakharprilepin/18334
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Это примерно дюжина журналов, у которых дюжина редакторов 
и ещё сто человек в редсоветах. Стоят плечом к плечу. Ряды не хуже 
омоновских колонн: с разбегу не пробьёшь. 

И все ведь на гос дотациях сидят. Ну а как ещё выжить свободным 
людям в дни деспотии. 

И шепчут друг другу в курилках: «…пережили совок - переживём и 
это».

И ведь не ошибаются. Они переживут всё.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Информационная подготовка общества начата!!! 
«Скажем, что-то произойдет с электростанцией, гидроэлектростан-

цией, АЭС, появятся риски для населения и это потребует немедлен-
ного внимания правительства, аккумуляции ресурсов, в том числе сол-
дат», - заявил министр обороны Украины Резников. 

Это, по его словам, может вынудить РФ закончить боевые действия, 
сделав «жест доброй воли». 

Вчера я писал, что план Зеленского - это теракт на Запорожской АЭС. 
Сегодня об этом теракте открыто заявляет Министр обороны Украи-
ны. 

Ранее США передали на Украину  датчики радиоактивного излуче-
ния и спец.костюмы.

Анатолий Шарий
«Кормите их дерьмом, им нравится»
Так переврать Резникова - это уметь надо:
«Министр обороны Украины Алексей Резников считает, что из-за 

поражения на поле боя рф может озвучить очередной «жест доброй 
воли» под предлогом техногенной катастрофы на территории своей 
страны.

- Это не мой прогноз, а рассуждения, но все же я не удивлюсь, если 
у них появится в сценарии какая-то проблема, серьезного катастрофи-
ческого вида, техногенного, на территории России. 

Скажем, что-то произойдет с электростанцией, гидроэлектростан-
цией, АЭС, появятся риски для населения, и это потребует немедлен-
ного внимания правительства, аккумуляции ресурсов, в том числе сол-
дат. 

И так они якобы смогут объяснить людям, почему заканчивают ак-
тивные боевые действия в Украине. 

То есть им придется озвучить «жест доброй воли» под видом како-
го-то катаклизма на территории РФ, - отметил Резников»

Резников - вор и идиот. Но зачем же превращать собственную ау-
диторию в стадо свиней?

Юрий Баранчик

https://t.me/The_Kyva/5297
https://t.me/ASupersharij/18557
https://t.me/barantchik/9675
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Англосаксы готовят на Украине второй Чернобьль?
29 апреля у себя на канале я отметил, что, возможно, американцы 

готовят на Украине ядерную провокацию. Повод так предполагать дала 
информация о том, что США размещают на Украине датчики, опреде-
ляющие источник радиации. Об этом написала газета New York Times 
со ссылкой на экспертов из Национального управления ядерной без-
опасности при Министерстве энергетики США:

«Если на Украине случится ядерная катастрофа, будь то выброс ра-
диации из атомного реактора или взрыв ядерного оружия... анализ 
ученых будет быстро предоставлен органам правительства США и цен-
трам принятия решений (они таки существуют! – прим Ю.Ю.) в регио-
не, чтобы принять действенные решения для защиты здоровья обще-
ственности».

В Вашингтоне считают, что «установка сети сенсоров поможет избе-
жать ошибки при определении ответственной стороны в случае ядер-
ного взрыва. Тем не менее, если ЧП произойдет в результате приме-
нения оружия, которое доставят на место на транспортном средстве, 
а не с помощью ракеты, то установить виновного будет практически 
невозможно», - говорится в публикации.

И вот сегодня, 2 мая, министр обороны Украины Резников заявляет 
о том, что Киев в ближайшее время заставит Россию завершить войну 
- «Что-то произойдет с АЭС»: 

«Скажем, что-то произойдет с электростанцией, гидроэлектростан-
цией, АЭС, появятся риски для населения, и это потребует немедлен-
ного внимания правительства, аккумуляции ресурсов, в том числе сол-
дат», - заявил он. Это, по его словам, может вынудить РФ закончить 
боевые действия, сделав «жест доброй воли».

Конечно, все эти информационные вбросы можно рассматривать 
как аспекты ведущейся западными и украинскими ЦИПСО пси-войны. 

С другой стороны, подобного рода провокация вполне может стать 
поводом для ввода войск НАТО на территорию Украины под предло-
гом защиты от ядерного нападения и резкого масштабирования укра-
инского кризиса. Начиная от информационной кампании в мировых 
СМИ по обвинению России во всевозможных грехах до попыток ис-
ключения из ООН. 

А то, что англосаксы не будут даже секунды  думать (и терзаться му-
ками совести) об украинском населении и последствиях  радиацион-
ного заражения территорий в результате применения ядерного ору-
жия на Украине (в отличие от многих наших экспертов, для которых 
это «О, немыслимое») я уже неоднократно писал, например, тут. Для 
них это историческая территория России и чем хуже будет, тем лучше. 

Конечно, эту ситуацию надо держать на особом контроле. Вместе с 
тем, лучшим средством ее предотвращения является наша активная 
позиция, когда мы являемся не реагирующей стороной, а жестко на-
вязываем свою инициативу противнику. Заставляем его действовать в 
реактивном режиме. Тогда и времени для разработки подобного рода 
провокаций у него не будет в принципе.
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Старая площадь
Упертости поляков, конечно, только остается восхищаться, глядя на 

то, как они жмут Германию по всем фронтам с требованием выпла-
тить репарации по итогам 1945 года. 

Непонятно, конечно, почему вдруг спустя почти 80 лет Польша себя 
возомнила страной победительницей над третьим Рейхом, тем более 
полякам в 1945м году отдали часть земель Германии и власти тогдаш-
ние отказались от каких-либо притязаний на репарации. 

Но современные политики решили, что они самые умные и хитрые 
и теперь через колено хотят сломать Бундестаг и забрать еще немно-
го денег (тем более заокеанские кураторы разрешают). 

«Мы считаем, что можем начать диалог с Берлином, но с Путиным 
— это другая цивилизация. Как только будет достигнут успех с Герма-
нией, следующим шагом может стать начало такой дискуссии с другим 
угнетателем», — заявил глава бюро международной политики канце-
лярии польского президента Марчин Пшидач.

Германии, кажется, чтобы сохраниться срочно нужно возобновить 
дружбу с Россией. Только в этом союзе Берлин сможет сохранить свой 
прежний статус, экономику и деньги. Но у американских спецслужб, 
видимо, такой крутой компромат на верхушку немецкого правитель-
ства, что Шольц с подчиненными скорее застрелится, чем изменит по-
литический курс.

Юрий Баранчик
Российско-германская граница сама напрашивается после таких за-

явлений.

Царьград ТВ
Польше должны все! «Гиена Европы» продолжает мечтать о репа-

рациях
Глава бюро международной политики канцелярии польского пре-

зидента Марчин Пшидач в интервью в интервью газете Financial Times 
определил порядок требований компенсаций от своих «угнетателей» 
– первыми на очереди оказались немцы.

«Мы считаем, что можем начать диалог с Берлином, но с Путиным 
- это другая цивилизация. Как только будет достигнут успех с Германи-
ей, следующим шагом может стать начало такой дискуссии с другим 
угнетателем», - сказал Пшидач, отвечая на вопрос, почему Варшава 
не требует репараций от России.

О репарациях Польша мечтает давно. Постоянно всплывающая в 
польском правительстве тема звучит так: немцы не расплатились за 
ущерб, нанесённый нам во время Второй мировой войны, они нам 
должны 6,2 триллиона злотых (около 1,3 триллиона долларов).

14 сентября 2022 года польский Сейм резолюцию с требованием к 
Германии выплатить компенсации за ущерб времен Второй мировой 

https://t.me/staraya/10461
https://t.me/barantchik/9672
https://t.me/tsargradtv/42495
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войны. В этой же резолюции был упомянут и Советский Союз, «от дей-
ствий которого Польша также понесла ущерб».

«Эти потери требуют выявления и оценки, которая будет основани-
ем для принятия соответствующих мер в отношении Российской Фе-
дерации».

Эта песня будет вечной…

Баба Яга против
«Варшава может потребовать репарации от России», — глава бюро 

международной политики канцелярии президента Польши.
О, курва бобр! Сначала вы нам выдаёте репарации за 1610-1612 гг.

Раньше всех. Ну почти.
Песков не стал комментировать сообщения о требованиях Польши 

по репарациям
«Нет, не могу [прокомментировать]. Мы не хотели бы такие, ска-

жем так, непонятные заявления как-то комментировать», сказал он, 
отвечая на соответствующий вопрос.

Логика Маркова
Вагнер дает хорошие новости из Бахмута. На это раз об уничтоже-

нии командующего силами Теробороны Украины Танцюры. Пригожин 
заявил, что его бронеавтомобиль уничтожен рядом с Бахмутом. Сей-
час Зеленский думает, как перебить это какой то хорошей для Зелен-
ского новостью.

GREY ZONE
Сегодня в районе обеда артиллерийским расчётом «Группы Вагне-

ра» при движении из населённого пункта Часов Яр в населённый пункт 
Бахмут, была уничтожена боевая бронированная машина противника.

Есть информация, которая даёт основания предполагать, что в нём 
мог находиться командующий силами территориальной обороны 
(ТрО) ВС Украины генерал-майор Игорь Иванович Танцюра. Информа-
ция проверяется.

p.s. некоторые спрашивают, кого тогда застрелили на днях в Киеве 
– никого, это была информационно-психологическая операция нашей 
стороны для поднятия настроения, иного информационного противо-
борства у нас для противника нет

Анатолий Шарий
Командующий ТРО не погиб, это фейк

Старше Эдды
По поводу украинского генерала, которого вполне возможно унич-

тожили в Часов Яре. Дело конечно хорошее, но больше в области пи-

https://t.me/babaiga/14218
https://t.me/bbbreaking/154340
https://t.me/logikamarkova/6198
https://t.me/grey_zone/18504
https://t.me/ASupersharij/18564
https://t.me/vysokygovorit/11451
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ара. Генералов много и на место убитого может прийти кто поумнее и 
тогда уничтожение будет вредным, пусть уж лучше командует тупой. 

Действительно большой успех, это уничтожение толкового комба-
та, лидера общественного мнения или умного  и энергичного полево-
го командира, типа Коцюбайлы ( его уничтожение несомненно  успех). 
От командира Кракена Чили вреда куда больше, чем от украинского 
генерала. Прилетит допустим ракета и завалит Залужного, на его ме-
сто может встать не мастер мясных штурмов и специалист по утилиза-
ции собственных солдат, а хитрый и толковый полководец.

РИА Новости
Пригожин после опровержения информации о гибели командую-

щего теробороны Танцюры: что же, будем работать дальше

Сергей Миронов
Киевские неонацисты, видимо, очень сильно хотят максимального 

наказания на грядущем трибунале. Теперь отдельные «горячие голо-
вы» подали петицию к своему главарю Зеленскому с просьбой ввести 
орден Бандеры. Этим собираются награждать военнослужащих за за-
щиту неньки. Ну наконец-то эти деятели перестали скрывать своё ис-
тинное лицо. Они захотели назвать орден именем человека, вошед-
шего в историю в качестве предателя украинцев. В качестве человека, 
уничтожавшего родной народ ради интересов своих «хозяев».  

Нынешнее украинское руководство, видимо, действует по этой же 
методичке. Эти деятели ведут войну до последнего украинца по «хо-
телке» американцев и европейцев. Чистая копия своих нацистских 
предшественников. Предлагаю уже сейчас начать составлять список 
тех, кому нужно вручить этот орден. Помимо представителей хунты 
его вполне заслуживают и ее заокеанские кураторы. А потом этот са-
мый список «лауреатов» ляжет на стол Международного трибунала, 
что сильно упростит процесс наказания виновных. А такой трибунал 
обязательно будет.

Дмитрий Медведев
Вот. Дожили.
Нацисты в Киеве требуют учредить орден Степана Бандеры. Ну чего 

мелочиться. Если учреждать, то сразу в трёх степенях, чтобы на ленте 
носить через плечо. И не только Степана Бандеры. Можно и орден Ев-
гена Коновальца забацать, и медаль Романа Шухевича зробити.

Дальше – больше.
Можно порекомендовать немцам создать орден Адольфа Гитлера, 

а итальяшкам – орден Бенито Муссолини. Ну и можно ордена Хорти, 
Франко, Антонеску и прочих европейских союзников Гитлера до кучи.

А чего стесняться? Если прославлять, то всех европейских нацистов 
скопом. Это же теперь основная европейская идеология.

P. S. А может, пора и орден Володимира Зеленьского учредить? Мало 

https://t.me/rian_ru/201488
https://t.me/mironovonline/7302
https://t.me/medvedev_telegram/319
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ли что. Так, на всякий случай…

ВЕДОМОСТИ
Tinder ограничит доступ пользователям из России
Match Group (владеет Tinder) планирует уйти из России к 30 июня. 

Сейчас бренды компании «предпринимают шаги по ограничению до-
ступа к своим услугам» в стране, сказано в годовом отчете на сайте 
компании.

Говорит Москва
Виталий Милонов предложил создать российский сервис для зна-

комств с верификацией через «Госуслуги»
Это позволит защитить пользователей от «профурсеток, проститу-

ток и эскортниц».
Таким мнением зампред комитета Госдумы по вопросам семьи, жен-

щин и детей поделился с радиостанцией «Говорит Москва» на фоне 
новостей об уходе Tinder из РФ.

«Сервис для поиска знакомств нужен. Это не должен быть Tinder, 
это должна быть российская платформа. Самое главное — он должен 
быть защищён от вот всех этих профурсеток, эскортниц и проституток. 
Поэтому, конечно, верификация на этих сервисах должна проходить 
через «Госуслуги». Через «Госуслуги» верифицировался и всё — ищи 
свою любовь сколько угодно. Tinder всё-таки для многих людей стал 
платформой краткосрочных свиданий, даже если это не проститутки. 
Надо сделать правильную сеть».

Логика Маркова
Если кто то не может назвать правительство Украины хунтой, это 

значит, он не может считать себя свободным человеком. Все знают, 
что это хунта. Но очень многие не могут это сказать вслух. А многие 
не могут это даже сказать себе. Боятся даже себе это прошептать. По-
тому что если это сказать, то весь их мир Лжи рухнет. Ребята, да ваша 
империя Лжи все равно рухнет! Хоть совесть свою перед собой спаси-
те. 

Повторяйте вот за мной : на Украине у власти незаконная хунта, а 
демократии на Украине нет.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Буквально на днях вновь пришлось обсуждать «животрепещущую 

тему» - возможность «второго Хасавъюрта». Подчеркиваю - именно 
«Хасавъюрта» (то есть плохо замаскированной капитуляции Кремля 
перед внешним врагом, подобной капитуляции ельцинской мафии пе-
ред чеченскими боевиками в 1996 году).

Сначала приведу аргументы «за» подобную возможность, выска-
занные собеседником (я активно оппонировал):

- Кремль ПОБЕЖДАТЬ В ЭТОЙ ВОЙНЕ НЕ СОБИРАЕТСЯ И ДАЖЕ НЕ ХО-

https://t.me/vedomosti/32064
https://t.me/radiogovoritmsk/138825
https://t.me/logikamarkova/6202
https://t.me/strelkovii/4726
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ЧЕТ. (Безспорно! Так и есть! - Ни идеологически, ни практически крем-
левские изумительные люди не готовятся к длительной победоносной 
войне, явно рассчитывая на ее относительно скорое завершение);

- Российские войска, за исключением кровопролитных «мясных 
штурмов» на Донбассе - повсеместно пребывают в глухой обороне ,к 
наступлению не готовятся. (И это правда, но это вытекает из п.1);

- Оставление Херсона и отсутствие попыток освобождения города 
Запорожье (столиц соответствующих субъектов РФ), а также имеющи-
еся сведения о подготовке эвакуации гражданских учреждений в тылу 
наших войск в Херсонской и Запорожской областях (это правда) - сви-
детельствуют о том, что кремль в любой момент готов сдать их своим 
уважаемым киевским партнерам;

- Китай занимает «уклончивую» позицию в конфликте, ждать от него 
полноценного «ленд-лиза» не приходится, а самостоятельно воевать 
даже с одной только «украиной», имеющей в качестве тыла всё НАТО 
- РФ сможет еще очень недолго, поскольку расходует намного больше 
оружия, боеприпасов и военных материалов, чем производит (кстати 
«строго наоборот с 1941 годом», когда - не смотря на огромные поте-
ри и эвакуацию промышленности ,производство военных материалов 
стремительно возрастало чем дальше - тем больше, к 1943 году «по-
крыв» все потери и позволив далеко обойти врага по выпуску основ-
ных видов вооружения). Следовательно - РФ придется пойти на «до-
говорнячок» такого рода, что он будет плохо замаскированной капи-
туляцией.

- «Элиты» РФ раздроблены, значительная часть окружения Путина - 
была, есть и будет против этой «авантюры» и «за возвращение к дово-
енному статус-кво» в максимальном приближении (пусть даже и с по-
терями в статусе, суверенитете и т.п.). А даже частичной смены «элит» 
не произойдет - время для этого уже упущено (не говоря уже о том, 
что никто этого делать даже не собирался). По мере того ,как армия и 
тыл будут слабеть (чему «тихим саботажем» способствует множество 
агентов нашей олигархии во власти, в военной промышленности, да и 
в вооруженных силах) - их давление на президента будет только уси-
ливаться. (И это тоже правда).

Общий вывод- «хасавьюрт неизбежен» и будет реализован к осени 
этого года или весной (после выборов) года будущего.

Всё вышенаписанное - имеет место быть. По каждому отдельному 
пункту - возражать глупо. Мой единственный, на самом деле, аргу-
мент таков: «ПАРТНЕРЫ НА ЧАСТИЧНУЮ КАПИТУЛЯЦИЮ РФ НЕ ПОЙ-
ДУТ». Они «нехило» вложились в эту войну, у них серьезные экономи-
ческие и финансовые трудности, угроза дефолта (США) - и «выпустить 
наших придурков зализывать раны» они не позволят. «Только хард-
кор! Только тотальное уничтожение с полным ограблением!»

Им нужно полное истощение РФ с последующей не «договорной 
капитуляцией», а с полным разгромом и дальнейшим переформати-
рованием. «Убрать эту страну с карты» - вот задача, которая их манит 
своей грандиозностью (в том числе - грандиозностью барышей, како-
вых англо-саксы не видывали со времен разгрома и утилизации Им-
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перии Великих Моголов в Индии). Слабость военной машины РФ, гни-
лость, продажность, трусость и тотальная некомпетентность ее вип-бю-
рократии - только соблазняют «не останавливаться на частностях, а 
взять всё!»

Чем податливее россиянская власть, чем уступчивее - тем больше 
растут аппетиты.

Если США и их союзникам понадобится «сжечь в костре войны», 
кроме «украины», еще и Польшу с Румынией - никаких проблем. Бу-
дет необходимо - бросят в мясорубку и их. Не хватит поляков и румын 
с прибалтами - добавят немцев. И т.д.

Заканчивать эту войну «дорогие западные друзья» наших лидеров 
- намерены в Москве. И никак иначе. Один покойный ублюдок - иу-
душка-Горби - уже показал им - как волшебно-легко можно победить 
и поставить на колени Россию, когда во главе нее стоят гнусные ничто-
жества. И они не только «могут», но и намерены «повторить».

Никакого «Хасавьюрта-2.0» НЕ БУДЕТ. Если мы в этой войне не по-
бедим - мы будем уничтожены как государство и как страна, погрузив-
шись в несколько региональных войн сразу, потеряв половину (или 
больше) территорий и населения, лишившись (навсегда или надолго) 
любой политической субъектности.

А то, что в Кремле этого до сих пор не поняли (и не желают понимать 
в принципе) - так это неудивительно. Эти люди и раньше-то «умом не 
блистали» (а тот, что был , - направляли на личное и корпоративное 
обогащение за счет страны и удовлетворение личного гедонизма), а 
теперь они еще и сильно постарели, умудрившись вырастить себе еще 
более убогую во всех отношениях «смену», на которую по-привычке 
возлагают совершенно безпочвенные надежды.

Старовойтов о политике
Попытки российских политических комментаторов видеть в смертях 

российских модельеров какой-то символизм («ушла эпоха беспечной 
моды» и тп) - сами по себе являются символичными. И отражают они 
рост мистического сознания даже в тех сферах, которые до последне-
го казалось бы должны оставаться рациональными. Так всегда бывает 
в смутные, переломные времена. Так и сегодня: элиты повально увле-
чены астрологами, картами Таро, карго-культами имени Блиновской, 
«рецептами успеха» и прочим язычеством. Даже у чиновников через 
одного - личные ясновидящие. Нумерологам верят больше, чем соци-
ологам. Про более творческих граждан и говорить нечего. 

Наше общество стремительно теряет рациональность. Новый Кашпи-
ровский уже договаривается с Первым каналом…

Смерть модельеров с разницей в три дня - это просто случайность, 
говорит нам теория вероятности! Однако политологи утверждают об-
ратное!

Николай Стариков
Американцы привыкли решать свои проблемы за счёт других. В том 

https://t.me/sstarovoytov/611
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числе, в информационной сфере. Увольнение Такера Карлсона с «Фокс-
Ньюс» стало консенсусом двух политических партий США. Он сам со-
гласился с этой версией, и она «ушла в народ». И тут же американские 
СМИ начали перекладывать ответственность за его увольнение… на 
Зеленского.

Что может сделать Зеленский? Ничего. Это «утка», которая запуска-
ется в СМИ.  Чтобы потом, после поражения киевского режима, спи-
сать всё на «сумасшедшего диктатора». Зеленский совершил столько 
реальных преступлений, что звонок и «выпиливание» американского 
журналиста из эфира – это вообще ничто.

Сергей Миронов
Смотрю, инфополе в Telegram оживилось после предложения на-

шей партии нацпроекта «Народный автомобиль». Разные каналы на-
чали публиковать посты про эту нашу инициативу вместе с мемным 
роликом про сомнительное изобретение Кулибина из Краснодарско-
го края, прикрутившего мотор и колеса к ванне. Конструктивная кри-
тика никогда не помешает, вот только конструктива я здесь не вижу! 

Неужели кто-то в здравом уме может быть против появления для 
российского потребителя качественного современного и безопасного 
отечественного автомобиля за цену до 500 тысяч рублей? 

Я абсолютно уверен, что можно создать, а главное, выпустить на 
рынок доступный современный автомобиль отечественного произ-
водства. При этом отпускная цена в 500 тысяч рублей должна быть 
достигнута не в ущерб производителям, качеству автомобиля или его 
комплектации – рыночная стоимость «народного автомобиля» может 
быть и 1, и 1,5, и 2 млн рублей. Снижение цены для наших граждан 
до 500 тыс. руб. может достигаться за счет целого ряда мер поддерж-
ки – преференций производителям, формирования гарантированно-
го спроса, субсидий гражданам. Без такой национальной программы 
мы, увы, обречены на старение автопарка у населения, рост смертей 
и травм на дорогах. Поэтому работать в этом направлении необходи-
мо.

 И вот теперь обращаюсь к авторам Telegram-каналов, распростра-
няющих приколы о «народном автомобиле». Вы, господа, чтобы не 
выглядеть глупо, в вопросе разберитесь, прежде чем гоготать. Мат-
часть учите.

Димитриев
Обсуждали недавно в чате перспективы российской промышлен-

ности в условиях санкций и подумалось, что сейчас такой момент, что 
будущее России целиком зависит от небольшой прослойки предпри-
имчивых людей, от их организационных способностей - смогут ли они 
огранизовать здесь производство необходимых товаров или нет? Это 
очень небольшая часть населения страны - ну может миллион, вместе 
с домочадцами. И вот либо они подумают, что текущий момент откры-
вает возможности для реализации, что есть какая-то привлекательная 
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картина будущего, за которое стоит побороться. Либо соберут вещи, 
лишнее продадут и уедут пытаться устроиться в Дубайске, Европе или 
где там ещё, в случае, если такой картины будущего не увидят. 

Да, наверняка, многим уезжать не хочется. Независимо от полити-
ческих взглядов и отношения к СВО, как бы противно от телевизора не 
было. За рубежом не сахар. Отношение там к русским, даже не осо-
бенно патриотичным, нехорошее. Начинать заново в чужом окруже-
нии очень тяжело, даже если это та же языковая среда. Несколько лет 
уйдет просто на набивание шишек. Не факт что это несколько лет есть.  

И вот сейчас многие из этих людей в раздумьях - оставаться или 
рискнуть? Радумываются о будущем детей, об экономике. 

А в это время из всех утюгов раздается ор медийных идиотов про 
«врагов народа», про пересмотр приватизации, про патриотический 
налог, про ядерный пепел, мобилизацию экономики. Посидят они тут, 
послушают и решат - да пошло оно все к черту, покупаю билеты!

Старая площадь
Еще теракт в Брянской области на ж/д дороге. Из-за взрыва полот-

на сошли с путей и опрокинулись несколько вагонов.

МАРДАН
В Брянской области РФ «неизвестные» хохлы снова подорвали же-

лезнодорожное полотно.
Как сообщают российские СМИ, результате взрыва произошло опро-

кидывание вагонов грузового состава. На место едут экстренные служ-
бы.

Мне кажется, вся Россия ждет, чтобы наконец под откос покатились 
украинские эшелоны. Хотя бы под Харьковом или в Сумах это можно 
организовать? Нет?

МАРДАН
А вот каким пресс-релизом разразилось РЖД
«Вмешательство посторонних лиц в работу железнодорожного 

транспорта привело к сходу локомотива и вагонов грузового поезда в 
Брянской области»

Похоже на то, что это работой центрального аппарата РЖД руково-
дят «посторонние лица». Включая Белозёрова.

Vоенкор Котенок Z
Диверсия оказалась серьёзнее, чем предполагалось изначально. С 

рельсов сошло 20 вагонов, из которых, предположительно, произо-
шел разлив серы и селитры.

В данный момент сотрудники МЧС охлаждают вагоны и разливши-
еся вещества. Открытого горения нет. 

По почерку не исключено, что теракт совершен той же группой, что 
и вчерашний подрыв в Унечском районе Брянской области.

https://t.me/staraya/10467
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Логика Маркова
Новый теракт в Брянской области. Рельсы, вагоны, локомотив. Рель-

совая война по сути. Украина под руководством НАТО  проводит терак-
ты в России уже чаще чем ежедневно. Почему на преступные терак-
ты Россия не проводит легитимные диверсионные акции также еже-
дневно? Этот вопрос задается уже более года и на него так и нет отве-
та. Все равно ведь Россию уже обвинили во всем. И как можно побе-
дить, не отвечая ударом на удар?

Старше Эдды
Высокая активность украинских террористов (2 подрыва ж/д полот-

на в Брянской области) может быть частично купирована усилением 
на порядок наказания той категории граждан, что сочувствуют хохлу, 
маскируя все это под лозунги «нет войне». 

Именно такие товарищи помогают работать на нашей территории 
специалистам из ГУР, достаточно вспомнить манду Трепову, прита-
щившую бомбу Владлену. И да, любых защитников лиц данной кате-
гории необходимо рассматривать как пособников террористов. Же-
сточайшее наказание за ЛЮБОЕ содействие хохлу, от расклейки «бе-
зобидных» листовок, до укрытия у себя непосредственных исполни-
телей, иначе нельзя. Думаете жестоко? Израиль так не думает. Да и 
США тоже.

Рамзай
Очередной подрыв железной дороги. 
Мы, буквально, сегодня утром написали о том, что террористы на-

глеют и будут только наращивать свои удары.
Погранслужба бессильна. Больше 10 лет назад в руководстве погра-

ничной службы было принято решение о переходе на украинском на-
правлении на «оперативный» способ охраны госграницы. Войсковую 
охрану с полноценным инженерным обеспечением посчитали доро-
гим удовольствием. «Оптимизировали». Заставы и отряды сократили. 
«Система» так и не была развёрнута. Решили «высвободить» бюджет-
ные деньги. На что они были потрачены неизвестно. 

С самого начала эта идея «спотыкалась» на каждом шагу. Начался 
обвальный рост нелегальной эмиграции, контрабанды. А по мере обо-
стрения ситуации и просачивание на территорию России боевиков и 
террористов. Плоды пожинаем сейчас. Фамилии людей, которые при-
няли это, как мы видим,  преступное решение до настоящего времени 
не названы. А пора бы и назвать!

Юрий Баранчик
То есть, укропский режим может вести рельсовую войну, а мы по 

каким-то причинам нет? Может, по тем же самым, по каким и цен-
тры принятия решений уже больше года уничтожить не можем? Или у 
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нас спецов нет, все в танковые биатлонисты переквалифицировались? 
Ведь понятно, что сегодня в Брянской, а завтра и пошло, и поехало по 
остальным. Честно говоря, не понимаю, что происходит.

Опасный Фрукт
Ну и снова затронем тему терроризма. В Мелитополе с помощью 

ручной гранаты на «растяжке» совершили покушение на жизнь зам-
начальника ГУ МВД по Запорожской области. Он сорвал «растяжку», 
когда открывал ворота своего дома, выходя на работу. Об этом сооб-
щили в СК РФ. В результате взрыва замначальника ГУ МВД получил ра-
нения, его госпитализировали. 

То есть если вот, странным образом у нашего общества нет ожесто-
ченной реакции на теракты в Мелитополе. Это очень серьезный пси-
хологический момент, ибо многие люди просто никак не могут осоз-
нать, что эти теракты происходят уже не в условной серой зоне, а на 
территории нашей страны, России. Гибнут и страдают от них вполне 
себе пророссийские граждане, которые, либо приехали работать туда 
из нашей страны, либо являются пророссийскими активистами. При 
том это не просто рядовые граждане, а высокопоставленные чинов-
ники и силовики.

Легко читается аналогия с второй чеченской кампанией. Какую ре-
акцию вызывал очередной теракт в Чечне? Обыденно, повседневно, 
ну так бывает, и какую реакцию вызывал теракт уже других россий-
ских регионах. К примеру даже гибель генпрокурора ЛНР и его за-
местительницы, вызвали намного более сдержанную реакцию, чем 
покушение на Дашу Дугину, хотя Даша была простым активистом, а 
генпрокурор - высокопоставленный силовик.

Строго говоря, Запорожье судя по сообщением начинает тихим са-
пом превращаться в предместья Грозного образца начала нулевых го-
дов. Опять же повторимся, что с этим нужно что-то срочно предпри-
нимать и вести жесткую и бескомпромиссную борьбу с террористиче-
ским подпольем. Более того, такой опыт у нашей страны есть.

Чисто для фиксации
Напряжение в обществе в ожидании неких неожиданностей нака-

нуне 9 мая растёт. Сегодняшние слова Пескова «спецслужбы работа-
ют» никого ни в чем не убеждают и напряжение это не снимают (тем 
более, что существует оно как вверху, так и внизу. 

Поэтому людей внутри страны следовало бы успокоить, а против-
ника — предупредить. 

Грозить бессодержательно в сотый раз ядерной дубиной, конечно, 
не стоит. Но вот аккуратно и доступно напомнить Киеву о той роли, ко-
торое сыграло высокоточное оружие в жизни, например, Джохара Ду-
даева, время пришло.

Что-то знаю / Павел Данилин
Клишас тут предложил не искать врагов. Мол, врагов ищет прои-
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гравшая сторона. Это неправда. 
Во-первых нет никакого эмпирического доказательства данного 

утверждения, а вот обратное - сколько угодно. Например, СССР и США  
в 30-х и начале 40-х годов прошлого века успешно нашли врагов вну-
три стран, и победили. 

Во-вторых, что касается тех, кто не ищет врагов, тут как раз у нас 
опять-таки хрестоматийный пример - Испанская республика с пятой 
колонной, которая (республика) в результате проиграла тем самым 
врагам в лице агентуры Франко.

И еще одно замечание.
В нашем случае врагов даже и искать не нужно, ибо они не скрыва-

ются. Главное в этом деле - не переусердствовать. Но Клишас-то гово-
рил не об усердии, а о том, что с врагами вовсе бороться не надо.

Очевидная пораженческая позиция. И крайне ошибочная.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что такое - борьба с доносами?
Это последовательное уничтожение гражданского общества в на-

шей стране. Это последовательное разрушение ловерия между наро-
дом и властью в виде силовых структур.

Если же переходить на простой язык, то борьба с доносами - это 
беспилотник, спокойно пролетевший и ударивший по заводу. Это - ди-
версант, спланировавший и осуществивший диверсию на железной до-
роге. Это - подпольная группа, беспрепятственно занимающаяся про-
пагандой и вербовкой. 

Пусть сигналов много. 
Дело силовиков - их проверять и разбираться, какие имеют право 

на жизнь. А дело политиков - не мешать гражданскому самовыраже-
нию.

https://t.me/ctotoznayu/3786
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ТРЕТЬЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Удар по таманскому нефтехранилищу,
• Casus belli: украинские беспилотники над Кремлем,
• Наступление

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Говорят в Донецк из Ростова дали воду. Недавно пидарасы из ООН 

и ПАСЕ признали российским геноцидом спасение и вывоз детей из 
зоны боевых действий. А вот то, что украинские свиньи уже как год 
перекрыли воду дончанам никто в упор не видит. Это не геноцид, это 
другое.

Рой ТВ - Максим Калашников
После недавних пригожинских откровений умным ясно, чем дело 

кончится. Момент истины настает. Сшибка между МО и Пригожиным 
есть острый кризис центральной власти. 

Теперь то, что видел с детства, становится и понятным, и обострен-
ным донельзя. Уже в 70-х мы резко отличались друг от друга. Как два 
разных племени. 

Одни зачитывались научной фантастикой (особенно Ефремовым и 
ранними Стругацкими), глотали приключенческую и научно-популяр-
ную литературу, гонялись за журналами «Техника-молодежи» и «Зна-
ние - сила». Грезили звездолетами и мирами победного Завтра. 

Другие сходили с ума по жвачке, вырезали картинки из привозных 
западных журналов, млели от сцен тамошней жизни в кино. Для этих 
смысл жизни заключался в шмотье, в кроссовках с модным лейблом, 
в умении устроиться. Эти на нас с нашими звездолетами глядели как 
на идиотов, планировали свои карьеры - кто зубным техником, кто в 
торговле. 

Так вышло, что племя обывателей последние 30 с лишним лет - знать. 
Элита, б... С убогими устремлениями и куриным кругозором. Она по-
пробовала создать «великую державу» - но в виде бутафории. С не-
мощной сырьевой экономикой, позорно зависимой от импорта по сот-
ням позиций. Десятки лет обыватели с миллиардами считали нас не 
от мира сего, неудачниками. Но первая же серьезная война снесла бу-
тафорию к чертовой маме. И показала, кто есть кто. 

Теперь приходит время больших перемен. Нужно сделать так, что-
бы судьба Отечества никогда больше не попадала в липкие лапки ме-
щан и обывателей. И провести капитальный ремонт страны, удержав 
ее от краха. А это под силу лишь звездолетчикам.

Рамзай
Секретарь Совбеза РФ Николай Патрушев: 
• С распадом СССР Вашингтон и Лондон возомнили, что у них поя-
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вился шанс создать однополярный мир. От этих идей англосаксы не 
отказываются и сегодня. Радикальным способом изменения мироу-
стройства на Западе считают уничтожение России либо ее ослабле-
ние до третьесортной страны под внешним управлением.

• Добиваясь доминирования, англосаксы стремятся пересмотреть 
итоги Второй мировой войны, лишить Россию статуса страны-победи-
тельницы и постоянного членства в Совете Безопасности ООН, пере-
писать историю, заставить забыть героический подвиг советского на-
рода.

• Имеется много неопровержимых фактов, как представители ан-
глосаксонской элиты разделяли фашистские идеи, финансово и орга-
низационно поддерживали Гитлера, а сегодня им надо сохранять «де-
мократическое» лицо. Во фраке или мундире фашизм и нацизм явля-
ются безусловным злом, в какие одежды его ни ряди. Тем не менее 
для решения современных геополитических задач англосаксы охотно 
возрождают неонацистскую идеологию. Такие эксперименты ведут не 
к доминированию, а к мировой катастрофе, поэтому должны пресе-
каться жестко и бескомпромиссно.

• Россия — кость в горле Запада, пытающегося создать свое миро-
устройство. Еще более ста лет назад английский географ Маккиндер 
сформулировал известную теорию географической оси истории и так 
называемого Хартленда, то есть срединной земли, которую занимает 
Россия. Он доказывал, что контроль над Хартлендом означает господ-
ство над Мировым островом, как он называл Евразию. Господство над 
Хартлендом, по его мнению, создает основу для контроля над евра-
зийским пространством, а это уже в свою очередь ведет к глобально-
му доминированию.

• Ему же принадлежит идея изоляции нашего государства с помо-
щью так называемого санитарного кордона из малых стран Восточной 
Европы. Инициатива отделить от России Украину, а также другие на-
циональные окраины бывшей империи тоже исходила от Маккинде-
ра. Столько лет прошло, но их цели не изменились.

• Антироссийская западная глобальная стратегия не меняется на 
протяжении веков. Даже расширение НАТО на восток идет по тем же 
направлениям, по которым двигались Наполеон, кайзер Вильгельм и 
Гитлер. Все крупные завоевательные кампании против нашей страны 
велись для ее устранения как главной геополитической силы в Евра-
зии.

• Американцы не знают, что такое война в принципе. На их конти-
ненте последние бои отгремели в 1865 году. Они не переживали ужа-
сов блокады, разрушений, голода, концлагерей, не теряли миллио-
нов людей. Поэтому их элиты с легкостью рассуждают о необходимо-
сти вооружаться, наносить военное поражение России, готовиться к 
новым войнам.

• Европейская политика сегодня находится в глубочайшем мораль-
ном и интеллектуальном упадке. Яркий пример — Мюнхенская кон-
ференция, на которую западные политики съезжаются лишь для того, 
чтобы зачитать друг другу госдеповские методички.
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• Создав для своих нужд механизмы Североатлантического альянса, 
США, по сути, оккупировали Европу. Поставленные в положение без-
ысходности европейские чиновники превратили Старый Свет в эконо-
мическую базу для американских экспериментов, покорно выполня-
ют военные задачи НАТО.

• США и их европейские клиенты безо всякого стеснения позволя-
ют себе продвигать идеи об использовании водных ресурсов России 
всеми государствами планеты. Беззастенчиво жонглируют данными 
о том, что якобы запасы пресной воды в России никак не соотносятся 
с численностью населения и экономической активностью страны. Ан-
гажированные западные учёные и политики берут на себя смелость 
безапелляционно заявлять, что только страны коллективного Запада 
вправе распоряжаться имеющимися в мире природными ресурсами, 
а Россия их якобы получила несправедливо. 

• Украина требуется американцам только в качестве объекта не-
щадной эксплуатации имеющихся природных ресурсов без традици-
онного населения.  А сегодня Белый дом с легкостью идет на продол-
жение войны с Россией до последнего украинца. При этом сохране-
ние Украины в качестве государства в планы США не входит.

РИА Новости
Резервуар с нефтепродуктами горит в Темрюкском районе Красно-

дарского края (Тамань), пожару присвоен высший ранг сложности, со-
общил губернатор.

По его словам, никто не пострадал, угрозы жителям нет.

Readovka
Пожар на резервуаре с нефтепродуктами в Тамани мог начаться из-

за удара беспилотника 
Причиной возгорания на резервуаре с нефтепродуктами в Красно-

дарском крае по одной из версий мог стать удар БПЛА. Очевидцы со-
общили Readovka, что слышали ночью два взрыва. Власти пока офи-
циально не комментировали эту информацию.

Zаписки мичмана Птичкина
Недоброе утро.
Брянская область — атакован беспилотниками военный аэродром 

Сеща. Повреждён нелётный тяжёлый военно-транспортный самолёт 
Ан-124. Сейчас в строю около дюжины таких машин, всего построили 
55. Возобновление производства сейчас невозможно. 

Краснодарский край — горит резервуар с топливом в посёлке Вол-
на Темрюкского района. Площадь возгорания — 1200 квадратов. Ту-
шат пять пожарных поездов и почти две сотни человек. 

Ленинградская область — пожар на аэродроме в Гостилицах, где в 
ангарах хранились вертолёты. (Пожар потушен, горели покрышки).

Курская область — очередной обстрел посёлка Тёткино. Поврежде-

https://t.me/rian_ru/201511
https://t.me/readovkanews/58024
https://t.me/rusfleet/8141
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ны 15 домов и газопровод, нарушено электроснабжение. 
Херсонская область — ВСУ нанесли удар по Каховке, Новой Кахов-

ке, Алешкам, Песчановке, Казачьим Лагерям, Корсунке, Крынкам и др. 
По левобережью Херсонщины выпустили 53 снаряда из ствольной ар-
тиллерии и 27 мин. 

ДНР — враг выпустил 424 боеприпаса. Под огнём Горловка, Озе-
ряновка, Михайловка, Широкая Балка, Ясиноватая, Яковлевка, Ново-
сёловка Вторая, Донецк, Макеевка, Еленовка, Новотроицкое, Петров-
ское, Сладкое, Ольгинка, Благодатное, Никольское, Владимировка. 
Погиб мирный житель.

Минобороны РФ, 13 апреля 2022 года: 
«Если (удары ВСУ по территории РФ) продолжатся, то ...будут нане-

сены удары по центрам принятия решений, в том числе в Киеве».
Путин, 7 июля: 
«Мы... всерьёз пока ещё ничего не начинали»
Самое время начать.

Сладков +
КАКИЕ БЫ УДАРЫ НЕ НАНОСИЛИСЬ ПО РОССИИ, МЫ ДОЛЖНЫ ВОС-

ПРИНИМАТЬ ИХ, КАК ПОВОД БЫТЬ АГРЕССИВНЕЕ И СИЛЬНЕЕ
По набранным очкам войну не выиграть. Нужны большие и малые 

победы, и не столько в ответ на атаки противника, сколько по соб-
ственной инициативе.

Политджойстик/Politjoystic
БПЛА - ракетные атаки на Украине и в России. 
…
Взрывы в Киеве, Днепропетровске, в Запорожье. В России на Тама-

ни горит хранилище топлива. 
…
Стороны уничтожают тыловые объекты. Наши явно знают, где скла-

дированы боеприпасы, где собирается техника, где центры управле-
ния. ВСУ бьют по тому, что ярко горит, но мало влияет на нашу боеспо-
собность.

Readovka
Как сообщил источник Readovka, сотрудников порта, рядом с кото-

рым находится загоревшийся резервуар с нефтепродуктами, эвакуи-
ровали так же, как и людей с других близлежащих объектов. О полной 
эвакуации поселка не сообщается.

KulturKampf
МИД РФ опубликовал основные тезисы (8 штук) из брифинга своего 

официального представителя М.В.Захаровой от 3 мая 2023 года. Как 
вы думаете сколько из них посвящена терактам, диверсиям и обстре-

https://t.me/Sladkov_plus/7602
https://t.me/politjoystic/32080
https://t.me/readovkanews/58027
https://t.me/der_kultur_kampf/180
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лам российской территории? 
Правильно – нисколько. Даже про ответ Польше за захват собствен-

ности РФ в Варшаве в брифинге нет ни слова. Сами тезисы, озвучен-
ные Захаровой, демонстрируют полный отрыв от реальности россий-
ского внешнеполитического ведомства:

«В рамках политики декоммунизации Первомай на Украине упразд-
нили как «рудимент советской эпохи». Киевскому режиму, очевидно, 
невдомёк, что этот праздник возник задолго до образования Совет-
ского Союза.»

Считаем некорректным насмешки над заокеанским дедом, пока 
наш МИД не начнёт демонстрировать признаков возврата в нашу дей-
ствительность с подрывами ЛЭП в Ленобласти и вражескими БПЛА в 
Подмосковье.

Логика Маркова
Зеленский приедет в Германию с визитом 13 мая. Это будет удиви-

тельная встреча. Уникальный президент - фашист - еврей Зеленский 
будет встречаться с правительством Германии, которое создано в стра-
не, ранее создавшей нацизм и организовавшей геноцид евреев. 

Теперь они согласны в том, чтобы участвовать вместе в окончатель-
ном решении русского вопроса путем насильственной дерусификации 
и с применением методов геноцида русского народа. Конкретно бу-
дут договариваться, как немецкие танки опять будут убивать русских 
на Украине и выполнять фашистские приказы.

 Шольц потом будет проклят в Германии за поддержку украинского 
фашизма.

Юрий Баранчик
Кулеба : «Сегодня Украина решает, кто относится к цивилизован-

ным странам, а кто нет».
Эту кучку бандеровцев в реальный мир вернет только массирован-

ный ракетно-бомбовый удар по правительственному кварталу Киева.
Разговаривать с ними бесполезно от слова «СОВСЕМ».

ElanakovBrief
Странная позиция сложилась у населения (не без помощи теле-

грам-каналов) о том, что если хорошенько долбануть по Банковой или 
по домам украинских артиллеристов, или пойманных террористов, то 
сразу же прекратятся все обстрелы и вообще, там испугаются. 

Говоря прямым языком, никакой экономической или политической 
выгоды от таких ударов нет. Хорошо, можно потратить несколько де-
сятков ракет морского базирования, чтобы вынести офис президен-
та Украины, а где гарантии того, что при этом будет нанесен хоть ка-
кой-то существенный урон, кроме уничтоженного здания? Таких га-
рантий нет и не может быть, тоже самое касается и ударов по ведом-
ственным административным зданиям. 

https://t.me/logikamarkova/6206
https://t.me/barantchik/9690
https://t.me/elanakovBrief/1297
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Тоже самое касается и семей украинских артиллеристов, которые 
ведут удары по Донецку. Тратить дорогие боеприпасы воздушного или 
морского базирования на условных жителей украинского хутора мо-
жет только полный идиот, ибо затраты на такие удары вообще несопо-
ставимы с эффектом от них. То есть фактически ракеты с длительным 
циклом производства тратятся на совершенно не имеющие никакого 
значения цели. 

Знаете, тут вспоминается опыт Великой Отечественной войны, когда 
руководство вражеских военно-политических органов не поражалось 
ковровой бомбардировкой, а удалялось хирургическим способом, пу-
тем проведения сложных разведывательно-диверсионных операций. 
То есть если условный Кирилл Буданов будет знать, что в ответ на те-
ракт устроенный в России он может легко попить чайку с полонием, 
то это будет иметь несомненно больший эффект, чем даже снесенный 
квартал в Киеве.

Только тут опять же встает проблема иного характера, в эту игру 
вполне себе можно играть вдвоем. Никто же не гарантирует, что в от-
вет на устранение Буданова, украинские спецслужбы не устранят ко-
го-нибудь из близких наших элит в каком-нибудь Дубае. И именно вот 
это, по моему скромному мнению, является сдерживающим факто-
ром от многих жестких решений.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Здесь в корне не согласен. 
Демонстративные удары очень важны и имеют смысл.
Долбануть по офису Зеленского сейчас это как налет на Берлин со-

ветской дальней авиации в 1941 году. 
Тогда, в августе 1941 года, немцы даже представить не могли что 

советские самолёты могут долететь до Берлина, поэтому объявили, 
что их бомбили англичане. А это реально был билет в один конец ибо 
топлива хватало только долететь и отбомбиться. И лётчики и коман-
дование тогда об этом знали и всё равно решились на это, потому что 
это был демонстративный удар. Доказательство себе и противнику что 
можем. Сейчас же таких жертв не нужно, просто несколько ракет за-
пускаются по цели.

Удар сейчас по офису президента и другим правительственным зда-
ниям украины это удар по по украинской государственности. Это до-
казательство для своих граждан решимости власти идти до конца. Это 
анонсированный но так и не состоявшийся удар по центрам принятия 
решения в Киеве. Это сигнал противнику.

Да, с практической, военной точки зрения уничтожение пустого офи-
са президента украины нет ничего, ибо давно известно, что Зелен-
ский давно перемещен в бункер. Но с точки зрения смыслов это будет 
очень серьезный удар.

Опасный Фрукт
Дорогой друг! Опять же надо понимать, что даже демонстративный 

https://t.me/notes_veterans/9248
https://t.me/opasny366/5104
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удар может просто остаться демонстративным, мы много были по Ки-
еву, по другим городам Украины, но все таки, как-то это на них не пря-
мо так чтобы воздействовало.

С другой стороны представь, когда украинские политики будут ба-
нально бояться ходить на работу, ложиться спать, ездить на отдых, от-
пускать от себя своих детей, лишний раз открывать рот. Потому что 
будут знать, расплата всегда придет. Всеобъемлющая, неотвратимая, 
жестокая, но она придет и никуда ты уже от нее не денешься. 

От ракетного удара можно укрыться, можно получить предупрежде-
ние об оном, а вот когда ты банально будешь бояться даже к чашке 
чая прикоснуться, потому что на ручке может оказаться «Новичок», а 
в заварке «Полоний», это ну очень сильно поменяет взгляды украин-
ских политиков.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я не против того, что говоришь ты. Я про то, что «хирургические» 

ликвидационные операции должны происходить в купе с демонстра-
тивными ударами по центрам принятия решений в Киеве.

МАРДАН
Два беспилотных летательных аппарата были нацелены на Кремль
В результате предпринятых военными и специальными службами 

своевременных действий с применением систем радиолокационной 
борьбы аппараты были выведены из строя, сообщает Кремль. 

Вследствие их падения и разлета осколков пострадавших и матери-
ального ущерба нет. График работы Путина изменений не претерпел, 
продолжается в обычном режиме.

Два БПЛА были сбиты над Кремлем. Преодолев все системы ПВО, 
систему противоракетной обороны Москвы, системы контроля воз-
душного пространства над Москвой.

Все это время Зеленский принимал в киевской резиденции прези-
дентов, премьер-министров и вообще кого угодно. Ни одной попытки 
уничтожить резиденцию украинского президента так и не было пред-
принято. 

Жест доброй воли был оценен по достоинству

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Только сегодня писал про демонстративные удары. Мда.

МИГ России
Тот день, когда новость «ВСУ атаковали Кремль» не является клик-

бейтом

Логика Маркова
Сенсация, которая может изменить ход СВО. Только что Кремль со-

https://t.me/notes_veterans/9249
https://t.me/mardanaka/14172
https://t.me/notes_veterans/9260
https://t.me/mig41/25938
https://t.me/logikamarkova/6208
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общил, что Украина совершила попытку убить президента России Вла-
димира Путина этой ночью. Был нанесен удар БПЛА по Кремлю. БПЛА 
были ликвидированы. 

Кремль заявил, что оставляет за собой право дать ответ, как счита-
ет нужным. 

Это значит, что Москва снимает гарантии личной неприкосновен-
ности с Зеленского и других руководителей Украины.

Главный вопрос, - Россия сможет ликвидировать кого то из руковод-
ства Украины реально? Или жесткость останется на словах.

Но в любом случае ситуация резко меняется. Происходит резкая 
эскалация. 

И контнаступ ВСУ видимо будет совсем скоро.

Пинта разума
Теперь можно ломать ракетными ударами центры принятия реше-

ний, или что-то ещё мешает?

Сергей Миронов
Покушение на Президента РФ Владимира Путина вызывает вопро-

сы к российской ПВО и доказывает необходимость ликвидации «тер-
рористической верхушки Украины».

То, что сбили прямо над Кремлем беспилотники, – молодцы! Но как 
они сюда долетели? Где ПВО и так далее?

Это самый настоящий casus belli – повод к войне. К самой настоя-
щей войне и ликвидации террористической верхушки Украины. Нам 
есть чем вдарить по их бункерам.  

Еще год назад я предлагал, чтобы специальная военная операция 
получила статус контртеррористической.

Для Зеленского и его хунты может быть только три варианта: повто-
рить судьбу Гитлера, повторить судьбу террориста Дудаева или пред-
стать перед Международным трибуналом за военные и иные престу-
пления.

Логика Маркова
Россия ответит? Киевский режим это режим террористов. Террори-

сты должны быть уничтожены. Жестче надо, жестче

Герман Садулаев
Интересно, это уже красная линия? Или ещё нет?

Рамзай
Это уже окончательная «красная линия» или еще подождем?...

Larkin
Это не красная линия, это «водили по губам и в итоге вставили в 
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рот».

Объясняет Readovka
Линия краснее некуда — украинские диверсанты пытались атако-

вать Кремль
Этой ночью было совершено беспрецедентное нападение на самое 

сердце России. Фактически это покушение на президента РФ в пред-
дверии запланированного наступления ВСУ, попытка обезглавить рос-
сийское руководство и нашу военную машину в целом.

Пускай в этот раз мы отделались горящей крышей дворца — важен 
сам посыл. Украинцы хотят запугать нас: «Даже Путин в зоне риска! 
Бойтесь!». Вот только добьются они, скорее всего, совсем другого эф-
фекта.

Песков уже заявил, что Россия оставляет за собой право ответить на 
попытку удара по Кремлю, где и когда посчитает нужным.

Остаётся вопрос, как именно мы ответим. Время «джентельменских 
соглашений» явно закончилось. Возможно, теперь Зеленскому при-
дётся прятаться по-настоящему, а не только на камеру.

Пока что известно лишь об оперативных мерах, принятых руковод-
ством Москвы: в городе с сегодняшнего дня запрещено использова-
ние БПЛА.

МИГ России
«Россия оставляет за собой право ответить на попытку удара по 

Кремлю где и когда посчитает нужным» —  Кремль
«Украине очень повезло, что беспилотник не долетел до красной 

линии считанные сантиметры» — читатели МИГ

Образ будущего
Когда красная линия пошла по Красной площади.

Старая площадь
Пересечена самая красная в России линия - кремлёвская стена в 

Москве.

Старше Эдды
Красные линии, это удары по Энгельсу, взрывы ж/д путей, убийства 

Даши Дугиной и Владлена. Красные линии, это бесконечные атаки Бел-
городской области, это каждодневные обстрелы Донецка. А удар бпла 
по Кремлю, это насмешка над «красными линиями».

Захар Прилепин
Почему-то почти у всех товарищей одна и та же фраза в последнем 

посте в их журналах.
Верней даже вопрос. Про линию.
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Ещё в детстве учили, вы помните?
«Каждый охотник желает знать где сидит фазан».
После красной линии идёт оранжевая, за ней жёлтая, потом зелё-

ная, затем голубая, переходящая в синюю. И, наконец, фиолетовая. 
Фиолетовая - это последняя линия. Её можно переходить спокойно. 

Потому что к этому моменту всё всем фиолетово. 
До этого ещё, впрочем, долго. Но порой кажется, что страна дви-

жется именно в этом направлении.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Теперь, когда они долетают до Кремля, каждый из нас уже понима-

ет, надеюсь, что большая война неизбежна.

Юрий Баранчик
Ответ на атаку по Кремлю всё же будет
Многие уже обратили внимание на то, что беспрецедентное сооб-

щение о террористической атаке  на территории Кремля, целью кото-
рой был Президент, появилось практически одновременно с обили-
ем видео на данную тему. При чем их не было ни у нас, ни у врагов.

Информационный вакуум длился больше 12 часов – беспрецедент-
но много для события в сердце Москвы и России. Разве что по вышед-
шему за пару часов до обнародования информации распоряжению 
Сергея Собянина о тотальном запрете дронов над столицей можно 
было строить спекулятивные версии.

Надо отметить, что информационный поток по этому вопросу нахо-
дится под контролем. И это хорошо. Всё это время ситуация явно ана-
лизировалась, по ней принимались некие решения. Об уровне этих 
решений можно судить как по цели атаки, так и по информационному 
значению самой атаки против интуитивного символа России как дер-
жавы.

Как сообщают СМИ Финляндии, Зеленский неожиданно решил про-
длить свой визит. 

Спикер ГД Вячеслав Володин, на что тоже обратили внимание, при-
звал прекратить любые переговоры с Украиной, а также заявил «бу-
дем требовать применения оружия, которое способно остановить и 
уничтожить киевский террористический режим».

Немаловажный факт: прокомментировала только Госдума. Ни один 
из губернаторов - не высказался. А это значит, что происходящие со-
бытия (реакция) имеют отношение к законодательству.

В США уже торопливо заявили, что с ними удар не согласовывался.
Внутренняя обстановка в России, скажем так, тоже требует внима-

ния. Удар по Кремлю – это не то, что может вселить в гражданах уве-
ренность. А значит, надо реагировать.

Всё вместе выглядит как пролог к чему-то очень интересному. Бли-
жайшие два-три дня покажут, насколько укрорейх пересек красные 
линии на Красной площади.
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https://t.me/barantchik/9704


ОГЛАВЛЕНИЕ 65ТРЕТЬЕ МАЯ

Обыкновенный царизм
Поздравляем Владимира Владимировича Путина со вступлением в 

народную войну!
Вам, Владимир Владимирович, не было всё понятно после 2 мая 

2014. 
Не было понятно после обстрелов Донецка из артиллерии и Луган-

ска с бомбардировщиков. 
Не было понятно, когда обмененные пленные возвращались после 

пыток. 
Не было понятно, когда по скоплениям людей в Донецке били «Точ-

ками-У».
Не было понятно после терактов против руководства новых респу-

блик.
Не было понятно, когда от артиллерийских обстрелов гибли люди в 

Брянской, Курской, Белгородской областях. 
Не было понятно, когда террористы убивали людей в Москве и Пе-

тербурге. 
Но сейчас, Владимир Владимирович, они попытались убить вас. По-

чему, спросите вы? Почему они просто не сдадутся? Почему они не 
примут переговорные условия?

Потому что, Владимир Владими-
рович, мы в разгаре кровопролитно-
го этнического противостояния. Вы 
пытались изображать этническую 
войну (русских и украинцев) сред-
ством решения политических вопро-
сов (многополярный мир или одно-
полярный, НАТО или ОДКБ, Евросо-
юз или Таможенный союз). 

Вы не понимаете, во что вы ввяза-
лись. Наша страна ведет народную 
войну. Войну за кровь и почву. За 
предков, память, честь, веру, жизнь. 

И в рамках этой войны противник 
будет пытаться вас убить. Будет пы-
таться убить ваших родственников. 
Будет делать это постоянно и мето-
дично. 

Это нас с вами как бы объединяет. Противник и нас будет пытать-
ся убить. Потому что мы русские и мы не признаем украинства. Пото-
му что наша родина — Россия. И потому что мы считаем, что Россия 
должна защищать русских в любом государстве. 

Так как вы в настоящий момент Российской Федерацией руководи-
те, то вам стоит это осознать.

Вам стоит стать лидером страны, которая ведет войну за выжива-

https://t.me/ordinaryczarizm/1799
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ние. 
Вам стоит перестать ставить ограничения на устранение украинско-

го руководства. 
Вам стоит перестать комплектовать руководство армией по прин-

ципу связей и лоббизма. 
Ведь ничего дороже собственной жизни у человека нет. 
Украинцы оставляют вам выбор между Гаагой и кладбищем. Мы 

предлагаем вам украинцев победить.

Логика Маркова
Удар по Кремлю сейчас смотрит весь мир и все ждут, какой будет 

ответ России?

Два майора
Если честно, то вся Россия ждёт адекватного ответа на налёт на 

Кремль. 
Попытки выдать очередную бомбёжку какой-либо электроподстан-

ции за «акт возмездия» более не приемлемы обществом. 
Сухо, без истерик, хорошенько прицелившись, наша Армия должна 

нанести такой удар, про который напишут в учебниках истории, с ко-
торого начался «коренной перелом в войне».  

В случае, если такого удара не будет, это вызовет такие вопросы, на 
которые мантры вроде «Путин работает не там» и «особого ущерба 
нет» не сработают. 

Враг ударил по Кремлю.

Маргарита Симоньян
Может, теперь начнется по-настоящему?

МИГ России
В московских гостиных говорят «давай после майских, а еще лучше, 

как летние отпуска закончатся»

Пинта разума
От такой новости есть ощущение, что Зеленский уехал в Европу не 

просто так. Он полагает, что после попытки ночной атаки на Кремль 
по Киеву может быть нанесён ответный удар.

Логика Маркова
А как бы вы ответили на удар по Кремлю? 
1. Ударили по резиденции Зеленского в центре Киева? Но его там 

уже не будет.
2. Ударили мощно по центру Киева? Но Киев это наш русский город.
3. Ударили по Генштабу ВСУ? Но командует всем Пентагон.
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4. Ударили по Пентагону? Но это третья мировая война.
5. Ударили тактическим ядерным оружием,? Но это не даст мно-

го военного эффекта. И приведёт к реальной политической изоляции 
России в мире.

ЖИВОВ Z
Кинжал. Киев. Банковая.

Образ будущего
Зеленский умотал в Европу после атаки дронов на Кремль. И не хо-

чет возвращаться.

Логика Маркова
Именно Зеленский отдавал официально приказ о террористической 

атаке на Кремль. Это подтверждается косвенно тем, что в момент уда-
ра Зеленский выехал за пределы Украины в безопасную Финляндию. И 
в ближайшее время не собирается возвращаться на Украину. ТВ Фин-
ляндии сообщило, что Зеленский будет в Финляндии дольше, чем пла-
нировалось.

АДЕКВАТ Z
Я сегодня довольно-таки сильно удивился, с чего это сначала Зелен-

ский скоропостижно чесанул в Финляндию, а чуть позже анонсирова-
ли его поездку в Германию на следующей неделе. Но когда только что 
заявили о ночной попытке атаки дронов по Кремлю, картинка сложи-
лась как-то сразу.

Все официальные слова в этой связи произнесены. Атака названа 
спланированной террористической акцией, имевшей целью покуше-
ние на Путина. Право на ответ обозначено, там и тогда, где и когда 
сочтем нужным. И еще так, как сочтем нужным, хотя вслух этого и не 
прозвучало.

Кто хочет перевернуть доску, обязан считаться с тем, что сделать это 
можно и с другой стороны. Не берусь предсказывать, как это будет вы-
глядеть конкретно. Но в любом случае в том, что тем или иным боль-
шим событиям, невозможным еще вчера, быть, и скорее всего доста-
точно скоро, сомневаться не приходится ни на минуту.

Бесконечно болтаться по европам у кокаинового шута, кстати, не 
получится в любом случае. В том числе потому, что страх его хозяев 
может оказаться еще сильнее его собственного.

Умный еврей при губернаторе
Ну что - Москву бомбят. Мы точно знаем, что это значит и какие эмо-

ции эта новость должна будить в русских людях. 
Некуда отступать. Вставай, страна огромная.
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Русский тарантасъ
Удар укропвского БПЛА по Кремлю. А можно увидеть что-то подоб-

ное, но в 1000 раз сильнее и с улицы Банковой, город Киев? Вопрос с 
подвохом.

Платон Беседин
Попытка удара беспилотниками по Кремлю - это впрыск адренали-

на. Куда ж дальше?
Пора пробуждаться. И предъявлять серьёзные аргументы, если, ко-

нечно, есть что предъявлять.

Афанасьев Z
Я очень надеюсь, что сейчас не будет никаких всхлипов и подвыва-

ний про «неужели война докатилась до Москвы?». Такое было уже не 
раз, когда прилетало по Тульской области, Подмосковью и т.д.

Если война за эти 15 месяцев не стала «вашей», а была проблемой 
каких-то других людей «где-то там», то горе вам. Этот беспилотник ле-
тел не в Кремль, а в окно вашей уютной многоэтажки в Новой Москве, 
в ваш роскошный дом на Новой Риге, в вашу однушку в Гольяново, в 
вашу дачу под Владимиром.

И этот беспилотник не будет спрашивать, поддерживали вы Спецо-
перацию с первого дня или «сомневались». Поражающие элементы 
одинаково бьют по патриотам, космополитам, православным христи-
анам и чиновникам, срывающим стяг со Спасом Нерукотворным с на-
ших домов. По всем.

И если мы не изменимся, не преобразимся, то будут новые атаки. 
Это сигнал к пробуждению тех, кто спит. Проснитесь, враг ударил по 
Кремлю. Враг хочет уничтожить всех нас без исключения. И враг дол-
жен быть разбит и обязательно будет. Но для этого надо измениться.

Раньше всех. Ну почти.
Советник офиса Зеленского Подоляк утверждает о причастности 

«местных сил сопротивления» к атакам дронов на Кремль

Джига на могиле
Целью удара беспилотников по Кремлю, как нам кажется, является 

отнюдь не пиар эффект —  с технической точки зрения показательная 
атака беспилотника не есть что-то труднореализуемое. Это скорее во-
прос воли.

Атака должна простимулировать страх российской власти перед всей 
индустрией в целом. Не секрет, что с российской стороны в вопросе 
малогабаритных беспилотников хоть какой-то паритет с ВСУ вытяги-
вают волонтеры и частники, а неповоротливое МО РФ до сих пор не 
может в должной мере признать проблему и освоить отечественное 
массовое производство малогабаритных дронов разного назначения.

А что если атаковать представителей власти решат не украинцы (с 
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которыми наверняка есть некие негласные договорённости), а «рас-
серженные патриоты» или кто-то ещё?

Нам следует ожидать не только запрета на полеты беспилотников 
над Питером и Москвой, но и полное давление на индустрию, а также 
контроль над импортом в РФ беспилотников из Китая. Сами понима-
ете как это может повлиять на обстановку на фронте.

Собственно противник уже аккуратно подталкивает российскую 
власть к рефлекторному и простому решению: 

з а п р е т и т ь!

Александр Хинштейн
Ночная атака беспилотников на Кремль — требует незамедлитель-

ного принятия не только политических, но и законодательных реше-
ний. 

До настоящего времени «беспилотники», как и средства противо-
действия им — никак не урегулированы с точки зрения закона. Неде-
лю назад, собрав на площадке Росгвардии совещание со всеми заин-
тересованными ведомствами (Минтранс,  Минпром, Минэнерго, Мин-
цифры) я с сожалением убедился, что у семи нянек — дитя без глаза. 

Только сейчас, например, подготовлен законопроект, касающийся 
беспилотного транспорта.

‼️Очевидно, что необходимо экстренно разработать и принять ком-
плекс законов, жестко регламентирующий все сферы этого важней-
шего вопроса, который напрямую касается вопросов безопасности.

Джига на могиле
Уже порываются «регламентировать», а значит фактически запре-

тить.
Власти в РФ от страха запрещают предмет своего страха на законо-

дательном уровне.
Интересно, будут ли соблюдать закон украинцы?

Анатолий Шарий
В Москве запретили полеты любых беспилотников

ЖИВОВ Z
А до этого можно было над Кремлем летать? Все из-за отсутствия 

запрета случилось? Киевские террористы такие в панике: «русские за-
претили беспилотники в Москве запускать?! А, шо делать, как же наши 
планы?! Сворачиваемся и уезжаем в Польшу по клубнику».

Ну что за чиновничьей бред?!

РИА Новости
Полеты беспилотников запрещены в Петербурге до 15 мая, расска-

зал РИА Новости источник
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Клуб рассерженных патриотов
Два вопроса от Игоря Ивановича Стрелкова
1. С интересом гадаю:
Долетят ли осколки и отзвуки взрыва БПЛА, атаковавшего Большой 

Кремлёвский Дворец, хотя-бы до внешних слоев атмосферы Планеты 
Розовых Пони» (ПРП)?

2. «С сегодняшнего дня запрещены полёты безпилотников над Мо-
сквой», — столичные власти. Какая прелесть! «Партнёры» знают?» (ци-
тата).

Ну - вот и ответ - «долетели» отзвуки до ПРП! Какой-то многомудрый 
розовый, в радужную полосочку, престарелый слоник почесал голову 
задней ногой и выдал вышеуказанный запрет.

Предлагаю развесить баннеры с запретом на аэростатах вокруг Мо-
сквы, чтобы безпилотники уважаемых киевских партнеров, подлетая к 
нашей столице и увидев запретительную надпись, - разворачивались 
обратно. 

А для самых непонятливых - на тех-же «аэростатах» надо развесить 
по линии Садового Кольца «пирамидки фаберже» - их много осталось 
неиспользованных на «Линии Суровикина». Безпилотники врага бу-
дут налетать на них и разбиваться....

Ещё 39 вопросов от рассерженных патриотов можно прочитать 
здесь.

Константин Малофеев
Украинские беспилотники долетают до Кремля, а русские ракеты 

не долетают до пунктов принятия врагом решений в Киеве, Львове и 
т.д. Что это означает? Такие крутые беспилотники или такие робкие 
ракеты?

По-моему, соцопросы можно уже не проводить, и так ясно: огонь 
по вражеским штабам с любой силой будет встречен народом с вос-
торгом.

А отсутствие удара возмездия превратит эту войну в глазах нас, рус-
ских людей, в игру в поддавки окончательно.

Пора бить!

Zаписки мичмана Птичкина
Последний раз враг бомбил Москву в 1942-м. 
Десятилетиями в нашем обществе были незыблемы две парадиг-

мы:
1. Мощь нашей армии/оборонки.
2. Наша Великая Победа.
1. Какая-то Украина (страна без ядерного оружия, без флота и без 

мощной военной промышленности) проводит демонстративную, на 
камеры, атаку на Кремль, сердце «ядерной сверхдержавы». 

https://t.me/KRPRus/19
https://t.me/KRPRus/12
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Медийно это смотрится неплохо для врага, правда?
Отрезвляющий удар безотносительно его военного значения. 
А что будет, если нашим противником станет государство посерьёз-

нее марионеточного украинского? 
Пора проснуться и начать воевать с ними всерьёз, уничтожая ин-

фраструктуру, уничтожая саму украинскую государственность. 
2. Как ни в чём не бывало праздновать Великую Победу, пока в рус-

ских Городах-героях Киеве и Одессе разгуливают «укронацисты», — 
это несколько неуместный pokerface, ибо см. п. 1. 

Наша Великая Победа — в будущем. 
Пока же добрый десяток регионов России ежедневно атакует враг. 
Не замечать это, делая вид, что всё в порядке — предательство.
- Время пришло, Валерий Васильевич.
- Время пришло, Сергей Кужугетович. 
- Время пришло, Владимир Владимирович. 
Пришло время, надеюсь, не для очередных жестов доброй воли. 
Украина должна быть уничтожена.

Холмогоров
«Символизм: полиция в Москве снимает флаг со Спасом и через 12 

часов украинский дрон чудом не сбивает флаг с Сената».
Еще символизм. Охранота боролась с русским певцом на Красной 

Площади... и туда прилетел антирусский драндулет.
Приманили.

Димитриев
Ночной удар по Кремлю это сигнал к окончанию заморозки, я так 

понимаю? Цель ведь не покушение на ВВ, а съёмка видео. Значит в 
ответ полетят ракеты с такими же медийными целями. И с чистой ду-
шой можно завершать робкие мирные переговоры.

Объясняет Readovka
Взрыв на видео — абсолютно символический. Пожалуй, беспилот-

ник противника не нёс серьёзную нагрузку — это была именно демон-
страция возможностей. Возможно, целью атаки действительно была 
попытка сбить флаг России, либо вообще всё затевалось ради краси-
вой картинки в кадре. 

Важно отметить, что запуск происходил непосредственно с терри-
тории Москвы или ближнего Подмосковья. Возможно, что из самого 
центра города. Надеемся, что украинских диверсантов уже идентифи-
цировали — благо система распознавания лиц преступников работа-
ет.

Единственное, что можно с уверенностью сказать — реакция вла-
стей должна быть максимально жёсткой. Несмотря на все запреты, 
пронести дрон можно буквально в рюкзаке, а подготовка к запуску 

https://t.me/holmogortalks/28663
https://t.me/russ_orientalist/14232
https://t.me/readovkaru/3199
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занимает считанные минуты. Если мы не хотим слышать о подобных 
атаках каждый день, необходимо противодействовать врагу не толь-
ко посредством законодательных запретов, но и реальными делами.

ЯнZен | #ШВО
*зевая*
Если для кого-то неожиданность, что хохлы долетают до центра Мо-

сквы – вы нихрена не смыслите в БПЛА
Если для кого-то неожиданность, что Кремль реагирует спокойно и 

не отвечает – вы нихрена не смыслите в российском политикуме. 
Если для кого-то будет неожиданностью внезапное ужесточение в 

ведении БД в течении пары недель-месяца – вы нихрена вообще не 
понимаете. 

А я по прежнему напоминаю, что лучшая система ПВО для Москвы 
– ядерный удар по Львову.

Старше Эдды
Удар хохла по Кремлю мог стать неожиданностью только для тех, 

кто пребывает в сладостной уверенности внушённой «военными экс-
пертами». Люди, знающие возможности хохла и так или иначе погру-
жённые в ход СВО, вообще не сомневались в возможностях Киева ата-
ковать Кремль.

 По этому поводу хотел бы сказать следующее. Пока мы будем на-
чинать и не заканчивать, как с той же системой критической инфра-
структуры врага, его мостами через Днепр, ударам по Киеву ( структу-
рам осуществляющим государственное управление), хохол ударит не 
только бпла по Кремлю, он сделает что-нибудь гораздо существеннее. 
Ну и да, Кремль не атаковали уже 80 лет. В последний раз это дела-
ла самая совершенная на тот момент военная машина в мире и наши 
деды смогли сломать ей хребет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Нанести удар по Кремлю - не великого ума затея. 
Не надо для этого быть крутым диверсантом и террористом. 
Проблема - добиться этим ударом хоть чего-то серьезного. Вот это 

- проблема. 
И уйти потом от ФСБшников - тоже проблема. 
Понятно, что для того, чтобы нанести удар по Кремлю совершен-

но не надо было запускать БПЛА с территории Украины - и не доле-
тит, и вообще. А вот из Москвы не очень большой дрон - вот это впол-
не возможно. Сняли квартиру где-то в ЦАО, там собрали БПЛА, полу-
чили взрывчатку, начинили их, из окна выпустили, довели до цели, и 
тикать...

Что же касается ответных действий, то можно сколько угодно тре-
бовать ударов по Банковой и по зданию ГУР, но решение об этом бу-
дет принимать лично Верховный главнокомандующий. Тем не менее, 

https://t.me/rus_jansen/2313
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это не значит, что данных ударов требовать не нужно. Нужно. Вкупе с 
требованиями ударов по энергоподстанциям, складам вооружения, 
эшелонам с танками и так далее. 

Все красные линии давно перейдены.

Андрей Медведев
Удар БПЛА по Кремлю был вполне предсказуем.
Ну или не по Кремлю, а по центру Москвы. Или другого крупного 

города в России.
На Украине именно для этого и укрепляли линейку БПЛА. И не раз 

и я и многие коллеги писали - будет у ВСУ возможность, они попыта-
ются атаковать. Били по аэродромам. Били по инфраструктуре. Вот, 
долетели до Красной Площади.

И тут важно отметить несколько моментов.
Первое. Что-то не слышно сегодня экспертов, которые говорили о 

том, что угрозы ударов нет, что Киев не рискнет, ибо красные линии и 
всё такое.

Второе. Влияет ли эта ситуация на исход войны? Вообще никак. Так-
тически не влияет, стратегически тем более. Вообще ни на что не вли-
яет, кроме информационной составляющей и психики. 

Третье. Как элемент инфовойны атака БПЛА - это видно даже по ТГ 
каналам - вышла на «троечку». Ну, да, неприятно. Особенно для тур-
бопатриотов. Ну да, не та картинка, которую хочется видеть. Ну и что 
дальше?

Повторю, разумным людям, а их у нас слава Богу, большинство, и 
так было ясно, что при первой возможности враг попытается сделать 
что-то подобное. Или другую пакость. Для этого НАТО работает, стара-
ется, для этого Рамштайны.

Для украинской аудитории - другое дело. Там атака на Кремль за-
шла на 110 процентов. Там победу празднуют. И ещё три дня будут го-
ворить о том, какие они молодцы, как лихо москалей унизили. Впро-
чем, информационная реальность на Украине это вообще особая шту-
ка. 

Но повторю то, что уже говорил не раз. На итог всей войны это ни-
как не влияет. А психика, а восприятие...

Ну слушайте, примите факт, что мир не идеален, что мы много сами 
перед собой лукавили, что мы оказались не во всем молодцы, но мы 
исправляемся на ходу. Не так быстро, как хочется. Но стараемся.

Ну а враг коварен, и искушен в пиаре. 
И что дальше?  Да ничего. Никакой катастрофы нет. Унизительная, 

неприятная ситуация есть.  Но от этого не умирают. 
Дальше надо воевать. Выводы из своих ошибок делать. Работать 

надо, новое оружие выпускать . 
Врага уничтожать.
Не будет источников угрозы, не будет и БПЛА над Москвой.
И не надо сокрушаться и считать, что все пропало, в такие дни. А в 

https://t.me/MedvedevVesti/13940
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дни побед, которые будет обязательно, не надо слишком радоваться. 
Путь к основной победе долгий. 

Поберегите нервы.

Баба Яга против
Как это влияет на исход войны? Никак. Как это влияет на Ягу? Никак. 
Это влияет только на комментатора с неустойчивой психикой. Это 

он бегает утром по чатам с криком «Ааааа!», это он в обед вылавли-
вает в офисе зазевавшегося коллегу, хватает его за пуговицу и проник-
новенным шёпотом сообщает: «Красные линии у них, епрст!», это он 
звонит бывшей тёще и орет, заплёвывая смартфон: «Имиджевая по-
щечина! Инна Аркадьевна, я вам говорю — мы опозорены! Всё про-
пало!»

А вечером он едет домой, заказывает из ВкусВилла блинчики с мя-
сом, клубнику и мороженое, заваривает чай, включает ютубчик и, сыто 
икая, смотрит кино про муравьёв. 

Успокаивается. До следующего переполоха.

ЧАДАЕВ
Почему кот лижет яйца? Потому, что может. Это всё, что я имею ска-

зать по сегодняшним новостям на тему беспилотной авиации.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Атака на Кремль, украинскими ударными БПЛА, очередной вызов 

и провокация режима Зеленского. 
Все понимают, что как таковой угрозы это не несет, но ситуацию 

обострит. 
Главное сейчас не впадать в панику, а хладнокровно делать каждо-

му свою работу и продолжать действовать по намеченному плану. 
Если Зеленский пошел на подобную провокацию, значит дела у него 

действительно плохи - это уже агония.

Что-то знаю / Павел Данилин
Прежде чем ломать руки, прежде чем впадать в истерику, прежде 

чем обвинять власти в некомпетентности, задумайтесь. 
Вот вам события прошлой недели:  
1. Гибель в Бахмуте нескольких тысяч украинских мобилизованных 

солдат (всего в ходе боев за город уничтожено до 50 тысяч солдат ВСУ).
2. Подорван в Краматорске фронтовой склад боеприпасов, который 

должен был стать основой снабжения группировки контрнаступления.
3. Ракетный удар нанесен по девяти штабам украинских бригад и 

уничтожены многочисленные украинские командиры, что опять же 
сорвало начало контрнаступления. 

4. Уничтожен объединенный штаб обороны Бахмута вместе с офи-
церами НАТО, кстати.

https://t.me/babaiga/14246
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5. Уничтожены колонны техники, выдвигавшиеся к линии соприкос-
новения. 

Украину гонят в контрнаступление. Россия ждет в обороне, потому, 
что России ничего не мешает. У нас нет сроков - к 9 мая взять Киев или 
еще что то там. А у украинских компрадорских элит пригорает. Либо 
контрнаступление, либо закончатся такие сладкие и такие комфорт-
ные донаты. А как только они закончатся, рухнет вся украинская эко-
номика, рухнет армия, рухнет власть в Киеве. 

А в Киеве сидят пусть и моральные уроды, доведшие страну до Граж-
данской войны, но не дураки. И эти не дураки - пиарщики. Они всю 
жизнь занимались пиаром. И вот, эти пиарщики решают, как же мож-
но перевести внимание на другие объекты. Как убрать отчаяние, охва-
тившее даже профессиональных военных, понимающих, что их ждет 
капут и в лучшем случае - плен. Как вдохнуть в свое зомбированное 
население веру в то, что перемога не за горами, а у русских, наоброт - 
зрада? Взрывы в Севастополе не тянут даже на осьмушку требуемого. 

И вот, из подполья достается боевая группа в Москве, перед ней 
ставится задача - нанести удар по Кремлю. 

Удар нанесен. 
Пиар пошел. 
 И, поверьте, здешние паника, заламывание рук, так же, впрочем, 

как и выламывание рук Кремлю и военным - это то, что прекрасно про-
считали украинские ученики Геббельса. 

Вы требуете ударов возмездия?
Лучшее, что вы можете сделать в этой ситуации - успокоиться и вы-

разить поддержку нашим военным и Верховному главнокомандую-
щему. 

Они точно знают лучше, что нужно делать. 
И, поверьте, делают.
Если удар по Банковой не эффективен - его не нанесут. 
Если будет эффективен - нанесут.
Никто не геройствует. Потому как незачем. Спокойно жгем танки.

Kotsnews
Сейчас надо, конечно, завести уголовное дело. И по факту (ай-яй-

яй) терроризма, и по факту (бу-бу-бу) покушения на Верховного Глав-
нокомандующего.

Помню, когда в очередной раз поднималась тема ударов по цен-
трам принятия решений, я обронил: «Ну давайте дождемся удара по 
Кремлю». Дождались.

Честно говоря, я сейчас не вижу большого смысла даже бить по Бан-
ковой или по какому другому важному кирпичному зданию. Это те-
перь уже махание кулаками после драки.

Надо не уголовные дела заводить на тех, кто покушается на наше-
го президента, на наших журналистов, на тех, кто ежедневно убивает 
дончан. Их надо уничтожать. Бить не по центрам, а по людям, прини-

https://t.me/sashakots/39601
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мающим решения. Методично, планомерно и безжалостно. 
Противник на нашей территории этим занимается системно.

РИА Новости
Возбуждено уголовное дело по факту теракта в связи с попыткой 

нанесения удара по кремлевской резиденции президента РФ, сооб-
щил СК РФ. 

По поручению Бастрыкина  дело возбуждено по статье 205 УК РФ 
«теракт».

Байки из Спасской Башни
«В Вашингтоне всё и так хорошо знают, поскольку в данном случае 

не хвост виляет собакой. На Банковой улице в Киеве давно введено 
прямое внешнее управление. Проведение Международного трибуна-
ла для Зеленого и его хунты должно быть неизбежно. Но и в Уголов-
ном кодексе РФ есть подходящие статьи. Как недавно стало известно, 
по поручению Председателя Следственного комитета РФ Александра 
Бастрыкина по факту теракта в связи с попыткой нанесения удара по 
кремлевской резиденции Президента России возбуждено уголовное 
дело по статье 205 УК РФ (террористический акт). Все юридические 
процедуры обязательно должны быть соблюдены».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Друид
Да, ночной удар по Кремлю нанёс большой имиджевый урон по го-

сударству. Но, если хотя бы ещё один чиновник в высших эшелонах 
российской власти в результате этого понял, что там, на Украине и под-
держивающем её Западе, мало кто желает сохранения жизни ни ему, 
ни его детям, ни его согражданам – это более важно. И Рублёвку, на-
верное, враг так долго не трогает, потому что знает – результат будет 
прямо противоположный желаемому.

іній
Ну теперь пизда. Если мокша сознательно допустила появление та-

кого видео - то у нас есть только одно объяснение: они готовы к нео-
граниченной воздушной войне и считают нашу ПВО достаточно осла-
бленной.

Желаем всему мирняку успеть съебать.

Vладислав Угольный
Иний, ты поправочку сделай:
Воздушная война будет против некоторых штабов и инфраструкту-

ры ДВОЙНОГО назначения. Пересичный громадянин щас опять вку-
сит все прелести (лапочка моя, бусинка, не плакай) войны.

А по Банковой и ЛПР всяким мы пока что стрелять не будем, ибо 
их ликвидация нужна в несколько иной момент времени (когда мы у 
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Харькова и Днепра стоять будем)
Так что с Зелечкой, еврейчиком нашим благословенным, воюющим 

до последнего хохла, все будет хорошо.
А с пересичными - нет
)))))))))))))))

іній
А вот лучше было бы если бы вы немножко пострадали деятельным 

антисемитизмом.
Но вы же на это не пойдёте - потому что упоротый Зеля есть напар-

ник Путлера в деле создания хорошей годной Тридцатилетней войны.
Даже у Пороха хватило бы ума договориться.

Байки из Спасской Башни
«Ядерный шантаж, убийства политических и общественных деяте-

лей, диверсии и подрывы гражданских объектов. Теперь - и покуше-
ние на Президента нашей страны. Киевский террористический режим, 
захватив целое государство, угрожает безопасности России, Европы, 
всего мира. Политики западных стран, накачивающие режим Зелен-
ского оружием, должны осознать, что стали не только спонсорами, но 
и прямыми соучастниками террористической деятельности. Никаких 
переговоров с режимом Зеленского быть не может. Будем требовать 
применения оружия, которое способно остановить и уничтожить ки-
евский террористический режим».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Донецкий стрингер
Во всех чатах срач и ципсо счастливые скачут
И из всего мрака написанного прозвучала одна здравая мысль. И 

то, от моего друга
«Думаю, иностранных гостей уровня Си Цзинпиня не будет долго»

Политбюро 2.0
Думаю, что попытка покушения на Путина обнуляет обещание Крем-

ля не наносить удары по украинскому руководству (о том, что такое 
обещание было дано, говорил экс-премьер Израиля Беннет).

Логика Маркова
Путин давал личные гарантии безопасности Зеленскому в первые 

дни СВО через бывшего премьер министра Израиля Беннета. После 
этого Зеленский спокойно вернулся в Киев и весь год лидеры Запа-
да ездили в Киев к Зеленскому в уверенности своей личной безопас-
ности. Сейчас после попытки убийства Путина от Зеленского, гаран-
тии личной безопасности Зеленскому заканчиваются. И весь полити-
ческий туризм западных лидеров в Киев будет прекращён.
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Политджойстик/Politjoystic
Ходит байка (правдивая история на самом деле), что мы обещали 

израильтянам не убивать Зеленского и не бомбить его Администра-
цию на Банковой в Киеве. 

…
Сегодня этот запрет сняли сами украинские власти (что подтвержда-

ет пост Дмитрия Медведева) и это начало перехода власти к военным. 
Вполне возможно, что раскол во власти столь  глубокий в Киеве, что во-
енные провели операцию с атакой БПЛА на Кремль без согласования 
с Зеленским пока тот уехал в Финляндию. Устранение Зеленского те-
перь возможно руками ВСУ с понятным мотивом, а скажут что это мы. 
Дениса Монастырского (министр МВД Украины) - правую руку Зелен-
ского взорвали в вертолёте несколько месяцев назад и теперь у пре-
зидента страны 404 больше нет ни одного верного генерала во главе 
какой-либо силовой структуры.

Старая площадь
Глава разведки НАТО: есть повышенные опасения, что Россия мо-

жет нанести удар по подводным кабелям и другой инфраструктуре.
Российские власти уже, кажется, ничто не останавливает от этого 

решения особенно после атаки дронов на кремль. Взрывов над глав-
ным политическим символом России не было с 1941 года.

Политджойстик/Politjoystic
Надо ли использовать в разных целях факт атаки мини БПЛА на 

Кремль? Надо. Надо ли зачистить партию мира под этим соусом? Надо. 
Надо ли вводить военное положение? Нет.

Рядовой Губарев #КРП
Писать больше нечего. Сказано всё!
В сложившейся на фронте и в целом в России ситуации виновна 

власть. Прикормленные Кремлём охранители, одобрявшие все реше-
ния и действия властей, должны и непременно разделят эту ответ-
ственность.

Говорит Москва
Военный эксперт призвал перенести столицу России в Сибирь из-за 

опасности «прилётов» с Украины
Оптимально было бы сделать главным город, расположенный воз-

ле Красноярска.
Москва находится в «очень уязвимом» положении.
Такое мнение в эфире «Говорит Москва» выразил руководитель 

Бюро военно-политического анализа Александр Михайлов.
«Нам давно пора переносить столицу России в Сибирь, примерно 
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на равное расстояние от западных и восточных границ, ближе к Крас-
ноярску. Туда уж точно не прилетит с Украины, со стороны Беринго-
ва пролива, Аляски. Москва находится в очень уязвимом положении. 
Это несколько сотен километров до границ с государствами НАТО. Че-
рез два-три года американцы поставят гиперзвуковое оружие и нач-
нут нас шантажировать. Москва и прежде была целью для террори-
стов».

Баба Яга против
Блин, хоть один пост без нытья всепропальщиков в комментах мож-

но увидеть? Ой, украинцы контрнаступают, а мы не готовыыыы... Ах, 
они нас всех убьют, а мы всё хихикаееееем... Ой вей, погромы-таки 
будудууут... Оц-тоц, первертоц, бабушка пропалаааа...

Если б Яга брала по рублю за каждый коммент паникёра, то давно 
бы загородный дом купила. И пила бы щас кофе на террасе этого дома, 
подначивая вас на ещё большую панику, как типичный военкор.

Вместо этого Яга носится за паникерами как за мухами, с хлопуш-
кой. Чтоб не жужжали тут, в приличном обществе.

Политджойстик/Politjoystic
Ни пафоса, ни гнева. А что вы думали? Чем отличается база в Ногин-

ске от Кремля в Москве? 
…
Это теперь просто факт, доказывающий, что война не у порога, а в 

доме. 
…
Было ли это попыткой убить Президента Путина? Это было опера-

цией психологического воздействия. Поэтому, ни паыфоса, ни гнева - 
спокойствие, только спокойствие. Просто началось контрнаступление 
и поэтому Зеленского спрятали в Финляндии перед атакой на Кремль. 

…
Однако, кое - какие последствия будут, в первую очередь, внутри 

страны.

Национальный Z Курс
«Ура-патриоты, ведомы шпионами, говорят, давайте ядерную бом-

бу киньте по Киеву. Представляете, как американцы будут хохотать и 
радоваться, как они развели лохов - в Москве двумя беспилотниками. 
Они в США разработали этот налёт. Так что, это в чистом виде развод, 
но люди на это ведутся. И пока они на развод ведутся, нам победы не 
видать.

Ну, ударим мы сейчас по Киеву, что изменится в военном смысле? 
Ничего. Галочку себе поставят црушные ТГ-каналы, и все дела. Кста-
ти, мы же проводим их анализ, потому что они всплывут в острые мо-
менты, когда будет попытка свержения Путина в Москве. Они к это-
му ведут. Я вас уверяю, что большинство, якобы патриотических кана-
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лов, будет топить за США, как по сути, они топят и сейчас, только под 
ура-патриотическими лозунгами».

Депутат Госдумы Евгений Фёдоров

Книга Носовича
Спорю: Украина сейчас начнет врать и оправдываться, что это не 

она, а Кремль сам себя обстрелял. Террористический стиль киевского 
режима - это сочетание отчаянной упоротости с отчаянной трусостью

Россия 1
В Киеве утверждают, что не имеют никакого отношения к удару 

беспилотника по Кремлю
«У нас нет информации о так называемых ночных атаках на Кремль, 

но, как неоднократно заявлял президент Зеленский, все имеющиеся 
силы и средства Украина направляет на освобождение собственных 
территорий, а не на атаку чужих», — заявил пресс-секретарь прези-
дента Украины Сергей Никифоров.

KulturKampf
После сегодняшней атака беспилотников на Кремль советник пре-

зидента-еврея Михайло Подоляк на своей странице в Twitter стал шу-
тить на тему того, что китайские беспилотники можно купить в любом 
военторге и что хохлы не атакуют территорию России, а делают это су-
губо граждане РФ по причине нестабильности действующего режима.

Сладков +
УКРАИНА + НАТО = ПЯТЬ БАЛЛОВ ЗА ПОВЕДЕНИЕ! ПО ПОВОДУ НОЧ-

НОГО УДАРА ПО КРЕМЛЮ - ЭТО НЕ ОНИ. 
Нет, ну супер. Украина, по идее, должна выпятить грудь и гаркнуть 

о своем успехе или, наигранно заявить, мол, «без комментариев». 
А кто тогда? Ясен пень - НАТО. Так и западный враг свою причаст-

ность к атаке Московского Кремля отрицает.  
Несмотря на простоту схемы, она для нас не весьма хороша. Кому 

предъявлять претензии? Сейчас снесем половину Киева, а «человече-
ство» возмутиться: «русские, вам же сказали, это не они!»

Это я описываю ситуацию, если западные участники конфликта па-
иньки и знают, что такое честное слово. 

Но сейчас… Не надо искать ответственных. Идет война, враг обозна-
чен, его надо крушить и крошить. 

Нам долго-много-долго говорили, что у нас «ого-го чего есть». По-
жалуйте, предъявите, куда шли деньги народа на БЕЗОПАСНОСТЬ НА-
ШЕГО НАРОДА. Миллиарды миллиардов. Они вообще туда шли? Про-
сто интересно.

Впрочем, во второй половине сегодняшнего дня в Государственной 
Думе заявили, «что будут требовать» применения оружия, которое 
остановит Украину
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Readovka
Белый дом якобы не знал о готовящейся попытке удара по Кремлю
В Вашингтоне заранее не получали информацию об атаке украин-

ских беспилотников по Кремлю, сообщает CNN. При этом телеканал 
приводит слова неназванного официального представителя США, под-
черкивая, что Украина все категорически отрицает. 

Издание отмечает, что в Белом доме все еще пытаются выяснить, 
что именно произошло. Очевидно, что США вслед за своими киевски-
ми вассалами продолжат отрицать факты.

РИА Новости
Зеленский утверждает, что Киев не атаковал Путина или Москву

Логика Маркова
Зеленский подтвердил, что удар по Кремлю именно теракт. Если бы 

это была военная операция, то Зеленский бы подтвердил, что это он 
отдал приказ об ударе. А Зеленский отвергает свое участие в ударе по 
Кремлю именно потому, что прекрасно понимает, что это не военная 
операция, а именно теракт.

Царьград ТВ
Атаку на Кремль организовали попавшие под санкции русские оли-

гархи
Об этом заявил нардеп Украины Давил Арахамия
«Много версий про дроны над Кремлем. Выскажу личное мнение, 

основанное на серп инсайдов. Атаку на Кремль была осуществлена по 
коллективному заказу русских олигархов, которые попали под санк-
ции из-за режима Путина. Это первая коллективная игра „клуба оби-
женных“. Надеюсь — не последняя», — заявил руководитель фракции 
«Слуга народа».

Как-то «дружненько» пошли в отказ все укронацистские бонзы на 
счет причастия к теракту в Москве. Поняли, наверное, что «лишкану-
ли». Поняли, негодяи, что теперь будут жить только в бункерах, так как 
в любой момент по ним могут бахнуть «Искандером».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Версию про которую сейчас наперебой понесли укронацисты по 

своим СМИ, мол я не я, хата не моя, беспилотники запустили не мы, 
а обиженные на Путина олигархи, конечно можно было бы рассмо-
треть. Еесли бы...

Если бы Зеленский всех не спалил, резко свалив из страны в долгое 
турне. Сучёнок знал про атаку, как и знает про то, что его не один бун-
кер не спасёт от «Кинжала», который чуть ли не каждый день дрочит 
ПВО укрорейха взлетая на российских СУшках в Белоруссии. 

Решил пересидеть пока уляжется. Рассчет на то, что  Владимир Вла-
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димирович отходчивый человек, через дней пять простит.

Vладислав Угольный
Если атака на Кремль - дело рук российских олигархов, то это пре-

красно.
Потому что ядерная бомба на Львов может быть делом рук укра-

инских олигархов. Саша «Стоматолог» Янукович проспонсировал так 
сказать. Зачем? Почему? Ну кокса нюхнул, бывает.

Логика Маркова
Политическое руководство Украины неоднократно угрожали удара-

ми дронами по Кремлю. 
В частности, в марте 2023 года секретарь совета безопасности и на-

циональной обороны Украины Алексей Данилов опубликовал фото 
Матиаса Руста, который в 1987 году приземлился на самолете на Крас-
ной площади Москвы и Данилов рассказал, что у ВСУ есть рои дронов.

Глава военной разведки Украины Буданов совсем недавно в апре-
ле угрожал тоже России дронами, заявляя, что они могут долетать до 
Москвы.

В связи с атаками дронов на другие объекты с России, официаль-
ные лица Украины неоднократно заявляли, что по Москве тоже могут 
быть нанесены удары.

Все это абсолютное ясные доказательства, что Киев готовил много 
месяцев атаку дронами на Москву. И вот совершил теракт, который 
долго готовил. Любой, кто отвергает это, прямо лжет.

Старовойтов о политике
Западные СМИ, осознавая, что картинка со взрывом на фоне узна-

ваемых во всем мире зубцов Кремля и заголовок «Украина атаковала 
Кремль», будет слишком очевидной аллюзией на 11 сентября, решили 
обойтись безопасной версией: «Россия утверждает…». Именно поэто-
му и украинские власти отрицают нападение. Таковы медийные стере-
отипы - «хорошие парни» не могут быть террористами, даже если им 
этого очень хочется. Это первый момент. Второе - каждый глава госу-
дарства примеряет ситуацию на себя. Поэтому одно дело пускать по-
езда под откос в провинции и совсем другое - атаковать официальную 
резиденцию президента. Взволнованы многие и во многих странах. 
Ну и в целом, интересно будет посмотреть за реакцией России, Укра-
ины и Запада в течение мая - кажется, что ударные дроны над Крем-
лем запустили новый этап СВО.

Николай Стариков
Что касается попытки атаки беспилотниками Кремль. 
1.  За этой атакой Украина стоит ровно также, как перчатка ответ-

ственна за удар кулака.
2.  Главная составляющая этой атаки – медийная. Цели выбирают-
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ся, исходя из их медийной значимости: Крымский мост, Кремль. При 
этом ответственность на себя киевский режим не берет, делая про-
зрачные намеки, мол, это точно мы. Но не мы.

3.  Конечной целью всего, что делают англосаксы руками киевского 
режима, начиная от «контрнаступа», заканчивая этой атакой – раска-
чать ситуацию внутри России, вызвать недовольство, посеять рознь. 
Напомню, что в 1917 году перед Февралем Верховного главнокоман-
дующего армией, главу страны обвиняли в предательстве и радостно 
требовали его смены, тем самым открыв путь к катастрофе, которую 
до сих пор Россия не преодолела до конца. К слову сказать, создание 
Украины есть прямое следствие прихода к власти Временного прави-
тельства. Оно признало Раду, которая состояла из всех, кто сам себя 
туда назначил и выбрал. Впрочем, Временное правительство состоя-
ло из  таких же людей.

4.  Реальная диверсионная составляющая в атаке на Кремль мини-
мальна, если она там вообще была – нетрудно догадаться, что имен-
но Кремль защищен от всех возможных ситуаций, а прилет беспилот-
ника, наверное, первое, о чем бы подумал ЛЮБОЙ, кому поручили бы 
обезопасить это важнейшую территорию в России.

5.  Разумеется, в подобной атаке есть и желание подтолкнуть Рос-
сию к жестким действиям, которые потом на медийном фронте будут 
преподносить, как «зверства кровавого режима». 

6.  Но понимание всех выгшеперечисленных пунктов вовсе не озна-
чает, что ответа на действия «англоКиева» не должно быть.

Сладков +
ЗАГЛЯНУЛ В КРЕМЛЬ. ТУТ ВСЁ В ПОРЯДКЕ. ТИХО, ЛЮДИ ГУЛЯЮТ
Никто никого не напугал.

Дмитрий Медведев
После сегодняшнего теракта не осталось никаких вариантов, кроме 

физического устранения зеленского и его клики.
Он не нужен даже для подписания акта безоговорочной капитуля-

ции.
Гитлер, как известно, его тоже не подписывал. Всегда найдётся ка-

кой-нибудь сменщик типа зиц-президента адмирала Дёница…

МИГ России
Достойный ответ супостатам !

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вот только не нужно сегодня ночью устраивать ни на что не повли-

яющий «армагеддон». 
Приберегите всё это на более важное время.
Пощёчина отвешена увесистая и позорная. Но она должна стать от-

резвляющей. Если не станет, ну тогда у меня для вас плохие новости 
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дорогие мои.

Маргарита Симоньян
Если бы атака беспилотников на Кремль была хитрым планом Мо-

сквы, чтобы оправдать контрольный в голову киевскому режиму, об-
становочка сейчас выглядела бы совсем иначе. 

Воздух трещал бы от заявлений, обвинений, ‘жестких ответов’, ме-
дийной накачки, трансляции экстренного совещания, затем экстрен-
ного обращения и прочей эскалации. А сейчас тема не отработана и 
на пару процентов своего потенциала. Так не бывает, поверьте. 

Так что — нет, это не мы.
А жаль.

Холмогоров
На самом деле все мы понимаем, что все летающие над Москвой, 

Подмосковьем и т.д. беспилотники запущены не с территории Украи-
ны.

Это значит, что сейчас на территории России находятся сотни аген-
тов СБУ и ГУР, оснащенных беспилотной техникой и много чем еще.

В День Х[охла] они одновременно нанесут удар, постаравшись по-
сеять максимум хаоса.

Возможно это будет 9 мая, возможно, - какой-то другой.
Не думаю, что при грамотной постановке дела выловить этих лю-

дей невозможно.
Одного из десяти оставить для допросов, деветярых вернуть/пока-

зать хозяевам немножко в состоянии смерти.
Здесь реально возникает тема необходимости грандиозной обла-

вы.

Что-то знаю / Павел Данилин
ФСБ нанесла второй за месяц удар по шпионско-диверсантской сет-

ке агента ЦРУ Христо Грозева. 
В результате первого удалось вскрыть координаты секретного воен-

ного аэродрома, нанести по нему ракетный удар и уничтожить более 
десяти военных летчиков и несколько самолетов. История довольно 
показательная – Bellingcat Христо Грозева и его партнеры из ГУР и ССО 
затеяли эдакую шпионскую игру, в ходе которой должны были завер-
бовать российских военных летчиков, предложив им деньги и убежи-
ще за перелет на украинский аэродром. Но, как говорится, что-то по-
шло не по плану. И как результат – разбомбленная ВПП, уничтоженные 
самолеты и убитые летчики ВСУ. Разъяренный Зеленский, находясь в 
состоянии наркотического опьянения обещал убить ответственных. 
Но потом просто уволил первого заместителя секретаря Совета наци-
ональной безопасности и обороны Руслана Демченко и командующе-
го Силами специальных операций (ССО) Григория Галахана. Грозев же 
вышел сухим из воды, сделав вид, что он там не при чем. 
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Второй случай, как я понимаю, является следствием первого – Хри-
сто Грозев пытался во взаимодействии с ГУР Кирилла Буданова. Пря-
мым исполнителем со стороны ГУР должен был стать Роман Машовец, 
близкий друг Кирилла Буданова. Напрягая связи Грозева, заведенные 
за годы 2014-2022 в Крыму, удалось создать террористическую ячей-
ку. Связным между Украиной и Крымом был как раз один из курье-
ров-болгар, работающий на Христо Грозева. На каком моменте ФСБ 
удалось вскрыть ячейку, неизвестно, но, полагаю, на моменте, когда 
Хористо Грозев засветился как исполнитель диверсионно-шпионских 
заданий на территории России. Ячейку вскрыли как раз через болгар-
ского курьера, как представляется. 

И вот теперь, в очередной раз Bellingcat доказал, что работать чисто 
не умеет, что кураторы Грозева из ЦРУ сделали негодную ставку, а Зе-
ленскому вскоре, похоже, придется увольнять еще и Буданова. Чему, 
между прочим, очень многие в Киеве будут только рады.

АДЕКВАТ Z
Разгром в Крыму большой террористической сети, имевшей целью 

среди прочего покушения на глав республики и ее городов, может 
иметь не самое очевидное следствие.

Он может стать поводом, именно поводом, не причиной, для пе-
рехода нашей стороны к действиям того рода, от которого до сих пор 
воздерживались. В самом общем виде эти действия можно назвать 
карательными. Адресно карательными, разумеется. В виде дополне-
ния целей ударов по укротылам теми объектами и отдельными пер-
сонами, которых пока щадили - и в первую очередь это касается ГУР и 
СБУ.

Не утверждаю, что это произойдет непременно, но повод получен 
вполне исчерпывающий.

Пинта разума
Рискну предположить, что никакого наступления ВСУ в мае не бу-

дет. Зеленский приехал в Финляндию, а 13 мая его ждут в Берлине. 
Полным ходом идут переговоры о продлении «зерновой сделки», ко-
торые могут затянуться. И есть ещё один признак: сильный информа-
ционный шум вокруг будущего «контрнаступа». Так бывает, когда хо-
тят создать симулякр того, чего нет. 

Прогнозы - дело неблагодарное, и возможно украинское наступле-
ние начнётся завтра. Однако, пока многое указывает на то, что оно 
как минимум откладывается и если и начнётся, то в июне-июле. Тем 
не менее, всё это касается именно генерального наступления, а не ло-
кальных наступательных операций. 

Например, под Артёмовском (Бахмутом) ВСУ могут нанести контру-
дар в ближайшее время. Кстати, погода предоставляет им окно воз-
можностей для таких действий. И разумеется, в случае начала локаль-
ное наступление будет выдано за «генеральный контрнаступ» и им 
будут обусловлены новые требования Украины к странам НАТО по по-
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воду поставок оружия и боеприпасов. 
Всё перечисленное, повторюсь, не означает, что украинского на-

ступления не будет. Оно с высокой степенью вероятности произойдёт 
этим летом, но главный удар не будет наноситься на юге. Основное на-
правление - Белгород, захват которого ВСУ малореален. Чего не ска-
жешь о приграничных населённых пунктах. 

Задача наступающей группировке будет ставиться простая: продви-
нуться вглубь российской территории на 10-20 км и закрепиться, удер-
живая данную территорию как можно дольше. При этом основная став-
ка делается не на военный, а на информационный эффект. Продер-
жаться как можно дольше и создать медийный миф, запустить инфор-
мационную кампанию по раскачке российского общества. 

Получится или нет - зависит от ответных действий России. Возмож-
ностей у неё для парирования этой угрозы - хоть отбавляй. Но пробле-
ма в том, что ими надо грамотно распорядиться. И прежде всего, нуж-
но понять, что на стратегию «внутриполитической раскачки» нашей 
страны надо отвечать комплексными действиями по деморализации 
общества противной стороны. И речь идёт прежде всего о Киеве. 

Такие комплексные действия вовсе не означают террор граждан-
ского населения - это-то как раз плохой вариант. Есть масса других ва-
риантов, прямых и непрямых, сочетающих в себе самые различные 
действия, тактики и протоколы. Профессионалам, которые занимают-
ся психологическими операциями и информационными кампаниями, 
они хорошо известны. Их использование - вопрос политического ре-
шения.

BRIEF
Пригожин: Я считаю, что наступление украинской армии уже, соб-

ственно говоря, началось. Мы видим высочайшую активность враже-
ской авиации. Мы видим его высочайшую активность по периметру и 
внутри нашего фронта… Противник активизировался также и за пре-
делами исторических границ Украины… мы видим ситуацию в различ-
ных наших областях... Поэтому я считаю, что уже все пошло. Когда это 
перейдет в активную фазу? Думаю, что в ближайшее время, может 
быть, дни.

ЖИВОВ Z
В последние месяцы украинцы почти перестали применять РСЗО 

Химарс. Тут только два объяснения:
1. Мы их все уничтожили
2. Они берегут боеприпасы.
Мне ближе второй вариант. 
Если так, то перед грядущим наступлением нас может ждать одно-

временный залп сотен ракет по всей линии фронта.
Бойцы ПВО как-то говорили, что сбивают где-то 10 из 12 ракет (пакет 

6 ракет). Одна ракета из каждого пакета добирается до цели. В случае 
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перегрузки ПВО, количество прошедших к цели ракет возрастёт.
Если перед наступлением выстрелят, скажем 100 пакетами, то до 

цели доберётся не менее сотни ракет. Цели для этого типа боеприпа-
сов: склады с бк, техникой, расположения личного состава, команд-
ные пункты.

Ущерб будет огромный. Особенно, если часть этих ракет будет с 
шрапнельным боеприпасом, который разом может забрать до роты 
личного состава.

Скорее всего шрапнельным боеприпасом они будут бить по перед-
ку там, где рассчитывают проломить обороны наших войск, а по ты-
лам полетит в резерв первой линии, бронегруппы и артиллерию. За-
дача - лишить ближайший тыл возможности оперативно купировать 
прорыв.

Вероятность поражения снижается, если наши военнослужащие 
расположены не в зданиях, которые находятся под прицелом, а око-
паны вокруг в три настила. То же касается и техники. К сожалению, та-
кую щепетильность встречаю редко.

В момент удара мы можем потерять несколько десятков КП, руко-
водящих обороной, десятки складов с бк, десятки рот личного соста-
ва. Речь идёт о потере сотен единиц техники, десятков тысяч выстре-
лов и тысяч военнослужащих.

К этому надо быть готовым. Уже сейчас.

Образ будущего
Неумолимо приближается дедлайн контрнаступления, и чем он бли-

же, тем больше на западе появляется сценариев развития событий.
Один из них готовит Генеральный штаб Великобритании. 
Если сравнивать его с теми, которые озвучиваются и прогнозируют-

ся (штурм Крыма и проч), он представляет собой альтернативный ва-
риант стратегии.

 Военная разведка его Величества (короля Карла) три месяца изу-
чала пути снабжения Крыма и ЛДНР, места скрытого хранения БК, ло-
гистические цепочки внутри России и количество перемещенных во-
йск. МИ 6 получало информацию из своих источников в России (из тех 
же, от которых были получены данные о начале СВО, плюс из новых 
источников, которые вычислены). После сведения всех данных в гене-
ральном штабе Британии пришли к выводу, что Украина имеет хоро-
шие условия для захвата территорий Брянской и Белгородской обла-
стей, кроме того имеет все шансы их удерживать в течение 3-7 недель. 

За это время ВСУ могут наносить удары по Крыму и ЛДНР, сковывая 
силы Минобороны РФ, плюс в ход могут пойти  массовые террористи-
ческие акты на нашей территории. 

Считается, что такой план возможен к реализации летом и сразу 
после продления зерновой сделки: её коридоры опять будут исполь-
зованы для нанесения ударов по ЧФ подводными БА. Этот план рас-
сматривается как альтернатива контрнаступу, разработанному Пента-
гоном с учетом возможностей ВСУ и в кооперации с Валерием Залуж-
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ным. Против этого плана категорически выступают Госдепартамент и 
ЦРУ, для чего и транслируют месседж о скором наступлении на Крым, 
для чего уже задействовали всю клиентеллу ЦРУ в мировых СМИ и 
лично Энтони Блинкена. Впрочем, финализации планов контрнасту-
па пока еще нет, так как сегодня в аэропорт Жешува прибыло более 
двухсот офицеров военной разведки, а в гавани Портсмута готовятся 
к выходу два фрегата ВМС, один из которых является ЦУПом киберво-
йск, а второй несет крылатые ракеты, способные снаряжаться ТЯО, а 
также обладает мощнейшим ПВО и РЭБ. 

Корабли эти пойдут на Балтику. Судя по терактам на Брянщине, 
все-таки начали этот план всерьез рассматривать. Невозможность за-
хвата Крыма осознали, а такой трюк очень опасен.

Политджойстик/Politjoystic
Этот план должен был появиться, как подпорка, чтобы не дать со-

всем отказаться от контрнаступления (а такая вероятность есть). Но, 
и считать его невозможным тоже нельзя - Зеленский может пойти на 
любую авантюру, только чтобы не дать разбежаться европейцам. За-
явление Шольца о том, что Берлин против использования немецко-
го оружия для атак по российской территории (очевидно, идет речь 
именно о границах 91 года) говорит о том, что такой план Лондона су-
ществует. 

...
Но, есть и оборотная негативная сторона для Киева в этой истории. 

Внутри блока союзников идет постоянная грызня - кто должен больше 
вложить в материально - техническую поддержку ВСУ и споры о це-
лях, о границах допустимого, кто впишется в тот или иной сценарий.

Образ будущего
Обратная сторона британского плана наступления - неотвратимость 

ядерного удара по центрам принятия решений. А поскольку в ставке 
авторы плана известны, то ударами по бункеру Зеленского дело не 
ограничится. В НАТО это понимают и думают теперь сидят - идти на 
риск третьей мировой или нет.

Политджойстик/Politjoystic
То есть, Медведев озвучивая смысл применения ТЯО, пусть и в спор-

ной форме, говорит именно об этом варианте развития событий. Инер-
ционный вариант крайне выгоден для нас. Британцам нужна эскала-
ция и тогда мы вынуждены будем ответить, уничтожая голову прок-
си - войск НАТО. Нет головы - есть неуправляемые группы войск, нет 
управляемых ВСУ - нет смысла за Украину держаться, если только не 
вводить войска НАТО. Но, тогда ТЯО полетит и Европу и вот вам Третья 
мировая.

Логика Маркова
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По контрнаступу ВСУ считается, что есть два плана, американский и 
британский. 

Американский план простой. Британский план хитрый. 
Американский план готовят военные Пентагона. 
Британский план разработан разведкой.
1. Пентагон уверен в силе своей прокси армии ВСУ и предлагает 

прорваться к Крыму. То есть военную операцию.
2. Британцы не так уверены в силе Пентагона и ВСУ. Они предлага-

ют вместе с ударом на Крым неожиданно захватить крупный россий-
ский город типа Белгорода и Брянска силами ВСУ и атомную станцию 
или ГЭС силами якобы партизан и взять заложников.

Политджойстик/Politjoystic
Погодное окно для наступления ВСУ открылось. Если они его сей-

час не используют до середины мая, то - контрдействия ВС РФ оказа-
лись эффективными. Можно попереть и так на Донбасс и Юг России, 
но шансы закрепиться будут небольшие. А вероятность при отступле-
нии потерять еще больше территории - большая. 

…
Кстати, мы давно не слышим про ЧВК Кадырова. А она большая и 

дееспособная. 
… 
И если Киев пойдёт в атаку на Приднестровье, то военные склады в 

Колбасны взорвут и это будет аналогично подрыву заряда ТЯО. Нече-
го будет защищать ни нам, ни одесситам, ни молдованам.

Захар Прилепин
ВСУ перебросили тысячи военных в Одесскую область для подго-

товки провокации против Приднестровья, сообщил источник RT.
С начала марта в районах населённых пунктов Дачное, Каменка и 

Раздельная местные власти начали передавать ангары, предназначен-
ные для хранения сельхозпродукции, украинским войскам для разме-
щения личного состава и техники.

За апрель туда направили до 4 тыс. военнослужащих, которые те-
перь размещаются в этих ангарах и раз в два-три дня меняют места 
дислокации.

С 9 по 15 мая одна группировка ВСУ планирует выдвинуться в на-
правлении Тирасполя, чтобы начать вооружённую провокацию для от-
влечения российских войск, а вторая попытается захватить склады с 
боеприпасами в селе Колбасна (ПМР).

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Рискну предположить, что Киев (обострю – Зеленский и Ермак, их 
«тема») пытаются разыграть комбинацию, которая уже не раз прино-
сила им успех: накануне продления «зерновой сделки» демонстриро-
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вать угрозу Приднестровью. 
Угроза эта серьезная, особенно с учетом накачки около-Днестров-

ской зоны польскими, румынскими войсками и даже элементами аме-
риканских войск.

 Игнорировать ее нельзя. Я даже больше скажу, даже, если Москва 
в очередной раз согласится на продление сделки (мое личное мнение 
– не стоит, это – путь «в никуда» но здесь есть целый ряд соображе-
ний, о которых мы, возможно, не знаем), обострение вокруг Придне-
стровья в любом случаев будет. Просто как часть «хаотизации внима-
ния» российского военного командования в ходе первой фазы насту-
пления. 

Это – естественные издержки «игры вторым номером», когда про-
тивник выбирает, где, как и когда ударить, а мы вынуждены реагиро-
вать. Выбранную стратегию не оспариваю, просто отмечаю особенно-
сти. 

Но, подчеркну: неизбежностью обострения ситуации нынешняя си-
туация и отличается от прежнего нагнетания ситуации вокруг Прид-
нестровья. Пойду даже дальше: если «контрнаступ» на основных на-
правлениях не принесет решительного результата Киеву, вероятность 
удара по Приднестровью станет почти абсолютной. Хотя бы в силу не-
обходимости информацио-пропагандистской компенсации. 

Мы такую логику поведения киевского режима видели уже не раз. 
И здесь вопрос: а мы что-то сделали за прошедшие 60 дней, чтобы 

хотя бы слегка сократить остроту угрозы Приднестровью? 
 Если, да, то хорошо. А, если нет…. 
Тогда, увы, мы попадем в очень непростую ситуацию. 
Правда и для Киева заход в Приднестровье легкой прогулкой мо-

жет и не оказаться, даже с учетом поляков и румын. Но там про это не 
думают сейчас и, тем более, не будут думать в случае, если на основ-
ном направлении успеха не получится.

Пинта разума
«Зерновая сделка» становится всё более токсичной. Её продление 

в условиях тотального неисполнения условий российской стороны всё 
больше выглядит демонстрацией слабости России. Возможно, есть ка-
кие-то непубличные обстоятельства, которые заставляют Москву по-
могать Украине торговать зерном. Но внешне продление сделки вы-
глядит внешнеполитической и информационной катастрофой.

МАРДАН
Поводы для оптимизма по зерновой сделке пока очень скромные, 

если не сказать обратное - Песков
Ну, стало быть, снова продлят. Севастополь - не красная линия.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Елена Зеленского поздравила журналистов, тех, которые остались 
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живы и не посажены ее наркозависимым мужем в тюрьму, с Всемир-
ным днем свободы прессы. 

Восьмидесятый уровень стеба жены клоуна  - поздравлять  колбасу 
с «Днем защиты парнокопытных» !!!)))

Сергей Миронов
Необходимо пересмотреть официальную позицию РФ по Катыни. 
Новая русофобская выходка поляков не пройдет незамеченной. 

МИД уже пообещал «жесткий ответ». Полагаю, встречные меры долж-
ны принимать не только дипломаты. Реакция РФ на русофобскую по-
литику Варшавы должна включать в том числе и пересмотр нашей офи-
циальной позиции по Катыни. 

В 1943 году немецкие оккупационные власти объявили, что обнару-
жили под Катынью (Смоленская область) массовое захоронение плен-
ных польских офицеров, якобы расстрелянных советскими спецслуж-
бами весной 1940 года. Согласно расследованию советских властей, 
поляков расстреляли немцы в сентябре 1941 года, что было зафикси-
ровано в обвинительном заключении Международного трибунала в 
Нюрнберге. Начиная с 1990 года органы власти СССР, а затем Россий-
ской Федерации стали возлагать вину за события в Катыни на Сталина 
и органы НКВД. 

За последние годы депутаты нашей фракции не раз возвращались к 
этой мрачной странице истории, отмечая, что изменение нашей офи-
циальной позиции по Катыни противоречит многим важным обстоя-
тельствам трагедии. А установить правду сегодня практически невоз-
можно, так как в середине нулевых Главная военная прокуратура за-
секретила 116 томов уголовного дела по расследованию Катынско-
го расстрела. Так стоит ли настаивать на своей вине в столь страшном 
преступлении, не имея на то железобетонных оснований? Особенно 
на фоне нарастающей антироссийской истерии польских властей?! 

Напомню, что в 2021 году в РФ была усилена ответственность за ре-
абилитацию нацизма, а в 2022 году внесен запрет на публичное отож-
дествление целей, решений и действий руководства и военнослужа-
щих СССР с действиями нацистской Германии.

Принятая на Западе версия Катыни – один из главных аргументов 
русофобов, ставящих знак равенства между Советским Союзом и Тре-
тьим рейхом, между Сталиным и Гитлером. Но раз Дума приняла со-
ответствующие решения по защите исторической правды и они были 
поддержаны сенаторами и Президентом страны, российское государ-
ство обязано действовать, исходя из их духа и буквы, без каких-либо 
исключений.

Мария Захарова
Нет никакого сомнения, что неонацистскому безумию в Киеве при-

дёт конец. Планам тех, кто взял украинский народ в заложники и ис-
кусственно методами геббельсовской пропаганды пытается изменить 
его национальную идентичность, оторвать от тех, с кем есть единое 
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историческое прошлое и настоящее, не суждено сбыться.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинцы, вы так и не поняли, что для Зеленского мы, как народ, - 

это жертвы на заклание. 
Он сделал все, чтоб погибали люди. Спровоцировал войну с Росси-

ей, которую можно было легко избежать, а теперь делает все, чтоб эта 
война была более кровопролитной и как можно больше нас в ней по-
гибло. 

Он, находясь в безопасности, радуется от того, что земля пропиты-
вается кровью !!!

МАРДАН
Депутат Госдумы генерал-лейтенант запаса Картаполов
«Настало время повышения уровня доверия к структуре политра-

ботников в войсках. В 1941 году, когда было совсем тяжело, ввели сно-
ва должности комиссаров из политруков. Их отменили только в нача-
ле 1943 года, после Сталинградской битвы, когда научились воевать. 
Можно по этому пути пойти. Чтобы они как раз работали в тесном вза-
имодействии»

Для того, чтобы осознать роль политработников в современной ар-
мии, достаточно послушать генерала Картаполова, который возглав-
лял целое Главное политуправление ВС РФ.

Лучше восстановить военные училища, оптимизированные с 2007 
года.

Рамзай
Полиция проверяет зоомагазин в Новой Москве из-за лозунга «Сла-

ва Украине» в названии вай-фая. 
Бдительный гражданин однажды зашёл в ТЦ «Акварель» в Щер-

бинке и уловил в эфире нацистский лозунг. Так назывался один из до-
ступных вай-фаев. Дело было за малым: сообщить полиции. 

Те приехали проверять «Акварель» на экстремизм и выяснили: ро-
утер принадлежит зоомагазину «Четыре лапы». Сотрудники сказали, 
что не в курсе, кто установил такое название. Но теперь это будут вы-
яснять в органах, а на дурачка сыграть у любителей животных не по-
лучится.

МАРДАН
В ожидании украинского наступления, в Москву вернулась Алла Пу-

гачева. Пока без Галкина.

Политджойстик/Politjoystic
Алла Пугачева вернулась в Россию. Теперь ясно кто станет лидером 

оппозиции.
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BRIEF
Член комитета ГД по культуре, единоросс Сергей Соловьев: Очень 

бы хотелось, чтобы Алла Пугачева извинилась за ранее сказанные ею 
негативные слова о специальной военной операции на Украине. При-
несенные извинения певицы могут быть восприняты обществом как 
покаяние. В таком случае певица может получить прощение.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Единственным поводом возвращения Пугачевой в Москву могло 

бы стать исполнение ею песни «Вставай страна огромная» на Красной 
площади 9 мая. 

В ином случае вообще не понимаю, как ее к нам впустили.
Как беспилотники к Кремлю. Может на одном из них старуха и при-

летела.

Иди и смотри
Начало артподготовки. С ВСУ сняли лимиты по боекомплекту
По данным «Иди и смотри», с ВСУ снимают лимиты на использова-

ние боекомплекта. Это означает начало артподготовки перед насту-
плением.

Источники с мест сообщают о подвозе боеприпасов к позициям. 
Украина повышает ставки и готовит новую ступень эскалации. 

«Подвоз резервов к линии соприкосновения займет еще несколько 
дней», — отмечает собеседник канала.

По его словам, после этого начнутся попытки продавить оборону 
российских войск.

Vоенкор Котенок Z
Ореховское направление (Запорожская область) - резкий рост ак-

тивности ВСУ. Пытаются продвинуться вперед, наши отбиваются.
Пока похоже на разведку боем. У противника потери в бронетехни-

ке и живой силе.

Платон Беседин
А вот и стартовало украинское контрнаступление, похоже. Запом-

ним - 3 мая. 
От того, что будет дальше, зависит очень многое. Чем можете по-

мочь - помогайте нашим парням.

Холмогоров
А вот объясните мне, о каком «украинском контрнаступлении» вы 

говорите?
Где наше наступление на Украину, против которого они «контрна-

ступают»?

https://t.me/rusbrief/114078
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Никакого украинского контрнаступления не было, нет и не будет.
Есть украинское наступление.
Есть украинская агрессия против России.
Есть попытка захвата и отторжения территории России.
Не пишите ни о каком «контрнаступлении».

МИГ России
Все так. ВСУ действительно начали атаковать на Запорожском участ-

ке фронта. От себя можем дополнить к информации Военкоров —  бои 
идут под н.п. Работино, в этот раз ВСУ задействовали в основном пе-
хоту с минимум бронетехники. Это уже где-то 5-я попытка атаки в этом 
районе за последние полтора месяца.

 Пригожин был прав, можно сказать «уже началось», только втяги-
ваться будут постепенно

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё таки Зеленский не просто так свинтил из страны.

BRIEF
Евгений Пригожин заявил о начале украинского контрнаступления 

на Бахмутском направлении: людей и вооружения у них много.

МИГ России
ВСУ начало свое контрнаступление,  — Пригожин.
Прямым текстом. Уже без утреннего «фактически можно считать»

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин с ежедневной сводкой о ситуации в Бахмуте:
- Подразделения ЧВК «Вагнер» продвинулись на 230 метров и взя-

ли под контроль территорию площадью 54 кв. метров;
- Под контролем ВСУ - 2,64 кв. км территории города;
- Потери «Вагнера» - 116 человек погибшими;
- Снарядный голод - острейший;
- ВСУ начинают контрнаступление.

Обыкновенный царизм
В Харькове пришли в движение колонны техники и солдаты ВСУ
Как сообщают источники «Обыкновенного царизма», по городу ак-

тивно перемещаются украинские солдаты, в том числе в такси и граж-
данском транспорте. 

В качестве легенды могут говорить про «отпуск», но южнее Харько-
ва на заправках стоит множество «хаммеров» в зеленой и песчаной 
расцветке. Наши наблюдатели зафиксировали и перемещение воен-
ной техники.

https://t.me/mig41/25955
https://t.me/notes_veterans/9264
https://t.me/rusbrief/114079
https://t.me/mig41/25956
https://t.me/voenkorKotenok/47262
https://t.me/ordinaryczarizm/1804
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Также освобождают харьковский госпиталь, стабильных больных 
распределяют вглубь Украины.

Kotsnews
Бой на Ореховском направлении
Логика противника становится понятна, когда сам проедешь по бу-

дущему театру боевых действий. Что я увидел? 
Что ВСУ с Орехова попрут на Токмак. Там удобно наступать - практи-

чески нет населенных пунктов, цепляться при обороне не за что. Глав-
ное прорвать первую линию обороны, а дальше - оперативный про-
стор.

Что сейчас они и пытаются сделать. Пробить брешь в обороне. Удаст-
ся - вольют следующий эшелон. Нет - будут пробовать в другом месте. 
Но да, это оно, то самое контрнаступление. Можно бои, которые идут 
сейчас, назвать разведкой боем, но если эта ращведка пробьет дыру, 
пойдут основные силы.

Сладков +
ЗАПОРОЖЬЕ, НАСТУПЛЕНИЕ ИЛИ РАЗВЕДКА БОЕМ? 
По-моему, разницы нет. Любая успешная разведка боем может спро-

воцировать концентрацию ВСУ и попытку серьезного прорыва. Поэто-
му важно купировать любую опасность на начальной стадии. 

Там стоят реальные парни, лично я многих знаю и уверен в них на 
100%. Дай Господь им боевой удачи.

ЖИВОВ Z
Мой прогноз относительно начала наступления ВСУ оказался исклю-

чительно верным, как и мотивы, которые движут сценаристами этого 
наступления.

Итак.
1. Коренная цель Украины и ее союзников - не военное пораже-

ние России (это сопутствующая цель), а попытка обрушить всю систе-
му власти в России. Не «убрать Путина», а именно обрушить государ-
ственность.

2. Наступление, атаки Кремля и другие акты, включая выбор даты 
под 9 мая - все это элементы сложного сценария по формированию 
неприемлемого для Кремля общественного мнения в России, в том 
числе среди военных.

3. Для этих целей используются все средства, включая очень актив-
ную работу шпионов и предателей в самой России, перевес в инфор-
мационной компоненте, избыточный гуманизм Москвы.

4. Исходя из этих тезисов, можно предположить, что серьёзные во-
енные успехи Киев должен получить в течение недели аккурат к дню 
Победы. Гибридные атаки на российские регионы продолжатся, их 
цель не столько большой ущерб, сколько большое унижение.

5. На фронте в ближайшее время можно ожидать массированного 

https://t.me/sashakots/39617
https://t.me/Sladkov_plus/7613
https://t.me/zhivoff/9069
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ракетного залпа как по позициям войск, так и по тыловым объектам. 
И работы по натовской тактике множественных ударов, просачивания 
и тд.

Единственно верный для России контрсценарий: немедленный вы-
ход из всех «сделок». Вообще из всех. Навсегда. И мощнейший удар 
всеми доступными средствами поражения, за исключением ядерных, 
а также объявление Украины государством террористом, а всех ее ру-
ководителей - военными преступниками, с их ордером на их бессроч-
ное уничтожение.

Объясняет Readovka
«Не дадим Киеву посеять панику!» — налёт на Кремль это лишь по-

пытка заставить нас ошибиться. Не бойтесь, и всё будет хорошо
Как бы сейчас все не обсуждали атаку украинских дронов в самом 

сердце столицы — это не главное. А главное — на поле боя, где враг 
уже начинает своё наступление. Именно там сейчас решается судьба 
нашей Родины. 

Эффектные жесты не выигрывают войны. За два дня нам повреди-
ли три цистерны на нефтебазах, подорвали опору ЛЭП, два поезда со-
шли с рельсов, а теперь ещё и поцарапали купол Сенатского дворца в 
Кремле. Звучит внушительно, вот только мы буквально каждый день 
наносим врагу кратно больший урон. Уничтожение здания, в котором 
расположились солдаты укровермахта, выглядит не так презентабель-
но, как беспилотники над Москвой, но на реальный ход войны влияет 
куда как сильнее.

Враг хочет запугать нас. Запутать и ввести в замешательство, ведь 
единственный их шанс на победу — вызвать панику. Не поддавайтесь 
на этот информационный DDOS. Мы должны сжать зубы и сделать так, 
чтобы этой весной ВСУ умылись кровью. Всё остальное — абсолютно 
вторично.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Провал ВСУ на Запорожском фронте: наши отбили атаку, враг понёс 

потери
▪️Вечером 03.05.23 г. после небольшой артподготовки пехота ВСУ 

при скудной поддержке бронетехники пошла в атаку в районе н.п. Ра-
ботино под г. Орехов в Пологовском районе Запорожской области.

▪️ Задачей штурмовой группы ВСУ было взятие опорника 291 полка. 
▪️ Наши разведчики вовремя обнаружили движения вражеской груп-

пы и вместе с мотострелками встретили её огнём.
▪️ На подмогу оперативно подошли танки и подключилась артилле-

рия. 
▪️ ВСУ начали нести потери и отступать, в начале боя была сожжена 

как минимум одна единица бронетехники.
▪️ По отступающему противнику продолжили бить наши гаубицы и 

миномёты, увеличивая число потерь.

https://t.me/readovkaru/3203
https://t.me/RVvoenkor/44102
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Vладислав Угольный
По информации моих источников наши силы, офигев от наглости 

хохла, сейчас контр-атакуют под Ореховом с целью занятия украин-
ских позиций «на плечах отступающих». В бой введены специалисты 
роя фпл дронов Забайкальского Военного Округа. ПУЛАДы откапыва-
ют закопанные т-55 с целью их переброски на наиболее угрожающий 
участок. Фронт пошел в движение.

ДШРГ Русич
Читаем про укронахрюк под Ореховым в ТГ.
Такой пиздеж, что кровь из глаз.

Царьград ТВ
Укровояки, пытаясь прощупать русские позиции, аж целым отделе-

нием численностью не более 16 солдат, рванули было в наступление 
на Запорожском направлении. 

В результате этой попытки нарвались, получили по ушам и в беспо-
рядке отползли обратно.

Военный Осведомитель
Подробности сегодняшнего боя в районе Орехова.
Бойцы 22 ОБрСпН обнаружили с квадрокоптера группу численно-

стью до 15 человек, после чего по ним открыли огонь из «Утёсов». 
Вдобавок спецназовцы 2 раза обстреляли разведгруппу ВСУ из ПТРК 
«Корнет». Украинцы отступили ещё до наступления темноты. На этом 
распиаренная «матерь всех битв» и закончилась.

Олег Царёв
Да, судя по всему, мощные обстрелы Донецка, более кучные сегод-

няшние атаки на наши территории, включая Кремль, и были тем са-
мым условно отвлекающим маневром. Теперь же ВСУ тычется в нашу 
оборону на Запорожском фронте, стараясь отыскать брешь, через ко-
торую ломанутся большими силами. Пока здесь брешь не найдена. 
Но интенсивность попыток явно будет нарастать. Также приходит ин-
формация о попытках тронуть фронт под Белогоровкой в ЛНР, о возне 
ВСУ вокруг Артемовска. 

С Богом.

Русский тарантасъ
Атака беспилотников на Кремль, комментарий из Донецка: «Дон 

Мак совершенно испакостился, утверждаю, как уверенный пользова-
тель этого заведения со дня открытия. Кажется, скоро в бургеры вооб-
ще ничего класть не будут, даже котлеты, готовьтесь. Но, на ценах это 
не скажется. Наггетсы - даже котов стыдно кормить. Салфетки не дали. 

https://t.me/zola_of_renovation/4877
https://t.me/dshrg2/844
https://t.me/tsargradtv/42639
https://t.me/milinfolive/100135
https://t.me/olegtsarov/6223
https://t.me/DmitriySteshin/7668
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 Нападение на Кремль в Донецке восприняли по буддийски, то есть 
никак. Людей больше занимает - станет ли Донецк местом главного 
удара ВСУ или местом второстепенного удара. Или все-таки Горловка? 
Вариант с Мариуполем воспринимается ревниво. Еще с лета в Донец-
ке любили заметить - «почему Мариуполю все, а нам ничего?». Согла-
ситесь, теперь это звучит двусмысленно. 

Меры к обороне города приняты на уровне административных рас-
поряжений, как получится в реальности - посмотрим. Нас удивлять и 
пугать поздно и бесполезно».

Логика Маркова
А почему удар дроном по Кремлю был нанесен в 3 часа ночи? Ведь 

ясно, что Путина в это время нет в Кремле? Ответ, - потому что такова 
тактика США и Британии против Кремля. Это тактика тысячи мелких 
шагов, или «постепенно сварить лягушку в медленно нагревающейся 
воде». 

Эта тактика выбрана США, потому что они боятся резких ответных 
шагов Путина на свои резкие шаги. Поэтому никаких резких шагов, - 
а тысяча мелких шажков. Чтобы Путин не ударил ядерным оружием, 
надо его давить медленно медленно, почти незаметно сначала.

Практически это значит, что 
1.  сначала удар дронами по Кремлю глубокой ночью. Дескать, это 

же все так, демонстрация, показуха.
2. Потом удар в 12 ночи. 
3. Потом удар днем.
4. Потом удар по резиденции Путина за городом. 
5. Потом удар по самолету или вертолету Путина. 
К этому времени все уже и привыкнут, что « странная охота на Пу-

тина» это постоянный элемент политического пейзажа. Вот тогда и го-
товится смертельный удар по Путину. Пока еще не время. Поэтому в 3 
часа ночью, первый шар.

Книга Носовича
В отношении Украины Зеленского пора привыкнуть, что мы имеем 

дело со страной и политическим режимом, для которых шоу, картин-
ка стали равны политике как таковой. Причем картинка яркая и кро-
вавая, потому что живые кровь, пот и слёзы - это шоу, которое лучше 
всего продаётся. 

Они имели возможность взорвать беспилотники днём, когда Путин 
мог быть в Кремле - зачем было запускать дроны в три часа ночи, ког-
да его в Кремле быть не могло? А так красивее. Огненное зарево в 
ночном небе и огненное зарево в яркий солнечный день - есть разни-
ца? А удар по Кремлю, когда там находится Путин - это вне рамок ху-
дожественной самодеятельности. Такое - только по приказу из США

Царьград ТВ

https://t.me/logikamarkova/6218
https://t.me/nosovichchannel/2160
https://t.me/tsargradtv/42645
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Почему атаку на Кремль скрывали несколько часов? Ответ понра-
вится не всем.

Официальное сообщение об атаке ВСУ на Кремль поступило лишь 
спустя несколько часов после инцидента. Два беспилотника ликвиди-
ровали в ночь на 3 мая, а заявление пресс-службы президента России 
последовало лишь в обед того же дня.

Почему? Fighterbomber (ветеран нашей военной авиации пишет в 
Telegram именно под этим ником) считает, что первые лица решали, 
что делать, причём выбирали из двух вариантов.

Первое — промолчать и заявить, что никаких атак не было.
Второе — не просто заявить о нападении, но и представить все до-

казательства на фото и видео через прессу.
Так вот, если верен второй вариант, значит первые лица решились 

на «какие-то жёсткие, экстраординарные шаги», считает эксперт:
«И, судя по заявлениям наших топов, такое решение принято и в 

данный момент оно реализуется».
Если версия верна, исход украинским боевикам не понравится. Нам 

же остаётся просто дождаться финала интриги.

Говорит Москва
В ГД предложили сформировать эскадрилью «орлов-перехватчи-

ков» для защиты от дронов
С такой инициативой выступил первый зампредседателя думского 

комитета по обороне Алексей Журавлёв. Он предложил проработать 
этот вопрос после атаки беспилотников на Кремль.

«Нужно подумать о защите наших важных объектов инфраструкту-
ры, вплоть до того, что сформировать эскадрилью орлов-перехватчи-
ков дронов в Кремле и других местах», — заявил депутат РИА Ново-
сти.

Димитриев
Да, коптеры это совсем не вундервафе, но дело вообще не в беспи-

лотниках, не в телефонах, не в открытых дискуссиях и блогерах, кото-
рым закрывают рот. Дело в том, что та управленческая модель, кото-
рая есть, она не в состоянии оперативно выявлять проблемы и их ре-
шать. Понимаете? Вообще и принципиально. 

И дело здесь не в Путине, не в Медведеве, не в том дурак тот вот 
конкретный генерал или нет. А в том, что эта конкретная управленче-
ская модель имеет низкую эффективность и не соответсвует нынешне-
му быстрому времени. Как можно что-нибудь сделать хорошее, если 
у нее реакция плюс-минус год, а КПД 3% ?

Она может внезапно показавшиеся проблемы задавить кучей де-
нег, толпой людей, пятой колонной техники, трехкратным перерасхо-
дом ресурсов, но все равно проиграет, сейчас или чуть позже, когда 
сожжёт весь ресурс.

https://t.me/radiogovoritmsk/139024
https://t.me/russ_orientalist/14238
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Платон Беседин
Вспомнил на ночь гениальные строки Маршака. Коротко, ёмко, силь-

но.
Ты каждый раз, ложась в постель,
Смотри во тьму окна
И помни, что метёт метель
И что идёт война.

https://t.me/pbesedin/1942
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ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Разбор вчерашних полетов,
• Будет ли «удар возмездия» за вчерашнюю американскую атаку 

на Кремль,
• Почему армия плохо работает и что с этим делать,
• Наступление,
• Театральное дело,
• Неминуемый конец Зеленского,
• Битва в Анкаре за флаг Украины

Baza
Дроны, атаковавшие Кремль, заметили ещё в Подмосковье. Но не 

среагировали.
По данным источников «Базы», беспилотники летели на сверхниз-

кой высоте. Их заметили задолго до подлёта к Москве, в Мособласти, 
в том числе и местные жители. Однако областные ведомства и экс-
тренные службы изначально решили, что сообщения людей о беспи-
лотниках — очередной эпизод истерии с дронами. «Там не отработа-
ли заявки как положено», — заметил источник.

Однако, когда БПЛА перелетели МКАД, стало ясно, что это совсем 
не ложный вызов. Беспилотники летели к центру города. Силовики 
стали докладывать о БПЛА наверх, «но из-за позднего времени и май-
ских праздников должной моментальной реакции не последовало», 
заключил источник. При этом счёт уже шёл на минуты. В итоге беспи-
лотники успешно долетели до Кремля с разницей в 16 минут.

Холмогоров
Когда Россия и русский народ погибнут, а это с учетом нижеизло-

женного может произойти, на могильном камне будет написано:
«Всегда докладывал наверх, но из-за позднего времени и выход-

ных ответа не получил».

ЖИВОВ Z
Всю ночь по всей Украине полыхали административные здания, 

бункеры, мосты. Мощнейшим ракетно-бомбовым ударом были унич-
тожены целые военные группировки противника на линии фронта, а 
наиболее одиозные сотрудники офиса президента сегодня были най-
дены мертвыми. Вся Украина в ужасе и трепете наблюдает за россий-
ским возмездием. Удар по Кремлю стал той самой последней каплей, 
после которой Москва закончила военную операцию и начала войну 
до полного уничтожения противника.

Шучу. Ничего не случилось. Банковая не пострадала. С другой сто-
роны, хорошо хотя бы, что Белгород не бомбили.

https://t.me/bazabazon/17377
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Рыбарь
После вчерашнего налёта украинских БЛА на Кремль вместо гласа 

разума раздаются вопли безумия.
Кто-то призывает полностью запретить полёты БЛА на территории 

всей России. Кто-то призывает в ответ снести с лица земли Банковую. 
Кто-то — применить тактическое ядерное оружие.

К подобным мерам возникает сразу несколько вопросов.
▪️Запретом полётов БЛА мы сразу осложним процесс подготовки опе-

раторов и работу волонтёров. Пока всех введут в бюрократическую 
стезю, будет упущено время.

▪️Если Россия на применение копеечного дрона будет бить ядерным 
оружием, то нетрудно догадаться, что к России после этого будут от-
носиться как к бешеной собаке, которую нужно пристрелить. Приме-
нять ТЯО в истеричной манере — так себе история. 

▪️Если для удара по Банковой, откуда в том числе координируется 
террористическая деятельность на территории России, надо, чтобы 
обстреляли Кремль, то это мягко говоря, вызывает вопросы к целепо-
лаганию СВО.

В сухом остатке, вчерашний ответ Кремля в духе, что «мы оставля-
ем за собой право на ответный удар, но не скажем, когда он будет и 
каких масштабов», выглядит куда продуманнее и логичнее, чем бе-
лый истеричный шум в инфополе.

Логика Маркова
Медведев призвал к ликвидации Зеленского. Но, думаю, ликвиди-

ровать Зеленского нет особого смысла. Потому что Зеленский не ли-
дер Украины, и даже не лидер украинского государства, а марионетка 
в руках диктатора Украины, спецслужб США. Замена одной марионе-
тки на другую не имеет большого значения.

Поэтому никакой сейчас особой охоты российских спецслужб на Зе-
ленского не будет. 

Но, конечно, и Зеленский и Данилов, и Буданов и Залужный, все это 
военные преступники, активно участвующие в войне против России и 
нарушающие нормы и законы войны. И в отношении них применима, 
как говорили большевики,  «высшая форма социальной защиты». Га-
рантии безопасности лично Зеленскому со вчерашнего дня сняты.

Объясняет Readovka
Мы допустили критическую ошибку — за признанием украинского 

удара по Кремлю должно было последовать немедленное возмездие
Проблема в том, что власти и лидеры общественного мнения сами 

придали веса украинской атаке, назвав произошедшее покушением 
на президента России. За таким преступлением просто обязано было 
последовать жесточайшее наказание, и на Украине ожидали возмез-
дия — именно поэтому Зеленский трусливо спрятался в Голландии, 

https://t.me/rybar/46613
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пока обычные жители незалежной паниковали и обсуждали в ком-
ментариях, как конкретно мы будем мстить. Даже абсолютно тупой 
фейк про планируемый ядерный удар по Киеву разошёлся со скоро-
стью лесного пожара.

Но в итоге ничего не произошло. И сегодня Украина ликует.
Да, удары стратегической авиацией и ракетные пуски нельзя подго-

товить моментально, и это все понимают. Однако в данном случае воз-
мездие просто необходимо — иначе наш враг совсем потеряет страх, 
а Россия лишится репутации грозного противника, с которым лучше 
не связываться. Сейчас поддержка СВО высока, но без ответных мер 
она неизбежно будет падать.

Ну и надо понимать, что за «А» всегда должно следовать «Б». Как 
бы «по-пацански» ни звучало это, но «за базар надо отвечать». Мы 
либо должны были сразу заявить, что украинский теракт — всего лишь 
медийная атака с целью посеять панику, либо ответить в стократном 
масштабе. Каждый солдат укровермахта должен знать, что за каждую 
новую «акцию» своего правительства будет расплачиваться лично он.

МАРДАН
Пригожин по поводу украинского БПЛА, ударившего по Кремлю:
«Как человек радикально настроенный я могу сказать, что о при-

менении ядерного оружия в ответ на беспилотник, конечно, никакой 
речи быть не может. Нужно прежде всего на дыбу того, кто отвечает 
за борьбу с беспилотниками, разобраться как это могло произойти в 
принципе, а после этого приложить все усилия для того, чтобы мы ста-
ли ведущей державой в области развития технологий БПЛА и точно 
такими же беспилотниками отвечать. А так мы выглядим как клоуны, 
которые грозятся «ядреной бомбой» на детский беспилотник»

Обыкновенный царизм
Атака на Кремль не впечатлила Путина 
Пока все ждут и гадают насчет «ответки» за удар украинских дро-

нов по Кремлю, там делают вид, что ничего страшного не случилось.
Путин сегодня работает в Кремле и вообще всегда сохраняет спо-

койствие и четкость в своих оценках и командах, сообщил журнали-
стам пресс-секретарь президента Песков. «Ничего нового в этом пла-
не не произошло», — добавил он.

То есть можно бомбить исчо? 
Кто ждал экстренного обращения президента к нации после атаки 

на Кремль, его не будет. 5 мая Путин проведет традиционное опера-
тивное совещание с Совбезом, возможно, там эту тему и затронут. 

Парад Победы тоже отменять не будут. Мало того, президент вы-
ступит с трибуны. 

Тем не менее, расследование теракта идет, в его совершении Кремль 
обвиняет Киев и стоящий за ним Вашингтон. 

На вопрос об «ответке» Песков ответил уклончиво. Кремль рассма-

https://t.me/mardanaka/14184
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тривает «самые различные варианты», но любой ответ будет «про-
думанным, взвешенным и соответствующим интересам РФ», заметил 
он.

Главное, что СВО будет продолжаться, ее цели и задачи не меняют-
ся, добавил Песков. В общем, всё идет по плану, расслабьтесь и полу-
чайте удовольствие.

Логика Маркова
Илья Пономарев заявил, что атаку дронами на Кремль провела во-

оружённая антипутинская оппозиция и он лично знает этих людей. 
Все это ложь. Никакой вооружённой оппозиции в России не суще-

ствует. 
Этот фейк зато активно используется военной разведкой Украины. 

И сам Илья Пономарев хорошо известен как человек под контролем 
именно военной разведки Украины. 

Поэтому слова Пономарева ясно указывают, что теракт в Кремле 
проведён именно военной разведкой Украины. А она подчиняется Раз-
ведывательному управлению министерства обороны США. 

То есть удар по Кремлю произведён фактически Пентагоном. Вот 
это жестокая реальность. И такие теракты будут нарастить потому что 
нет ответа.

Kadyrov_95
Атака на Кремль не что иное, как провокация и вынуждение к бо-

лее массированным действиям - излюбленный приём современных 
гибридных войн и западных генералов, результаты которого выгодны 
для самих провокаторов.

Цепочка последовавших заявлений и завуалированных вбросов в 
СМИ должны были по задумке организаторов задеть амбиции и под-
толкнуть Верховного Главнокомандующего России к более масштаб-
ным и жестоким действиям на Украине, например, массовым ковро-
вым бомбардировкам городов. Следом последовали бы очередные 
статьи о пострадавших мирных гражданах и тому подобные пролибе-
ральные заявления о стране-агрессоре из уст киевских нацистов.

Восхищаюсь сдержанностью и мудростью Владимира Владимиро-
вича, который не поддался на эту гнусную провокацию. Но ответить за 
этот поступок организаторам придётся, на каком бы полушарии Земли 
они ни находились. Пусть не сегодня, не завтра, но причастные к этой 
акции понесут справедливое, заслуженное наказание. А пока рано. 
Рано, потому что справедливость в мировом сообществе сегодня по-
хоронена интересами страны-агрессора, единственной в своем роде 
в мире, которая годами прогибала под себя институты независимо-
сти, интересов и прав других стран.

Одна из задач современной России и её союзников - восстано-
вить мировые институты справедливости, чтобы они снова стали не-
предвзятыми и независимыми. Это обязательно произойдёт и, нако-
нец, настанет конец однополярности и марионеточности целых стран. 

https://t.me/logikamarkova/6220
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Вот тогда будет полноценный спрос с каждого участника, исполнителя 
и организатора. 

Поэтому сегодня провокация не должна и не будет менять сцена-
рий запланированного хода специальной военной операции. Да, это 
нападение на президента, а значит, на государство и, как следствие, 
на весь народ Российской Федерации. Но это не должно влиять на 
наши задуманные планы и интересы. А возмездие, конечно, будет. И 
оно будет хирургически и ювелирно точным.

Политджойстик/Politjoystic
Каждый, кто пишет или  говорит, что БПЛА на Кремль запустили ка-

кие-то оппозиционные партизанские отряды - член «пятой колонны». 
Можно уже новые списки иноагентов составлять и чем бы вы не зани-
мались - медиа или торговлей,  под зонтик подозрений вы попадете. 
Начнут с высказываний и закончат вашими налогами и имуществом. 
Такие времена. 

…
Нет никаких отрядов, есть ДРГ ГУР Украины и есть совместный ин-

формационный проект украинских и иностранных спецслужб.

Логика Маркова
Логика Одессы 2 мая «они сами себя сожгли» потом была перене-

сена на Донбасс «они сами себя 8 лет обстреливают». Сейчас эта Ло-
гика перенесена на Кремль «Кремль сам себя обстреливает». Именно 
это объяснение доминирует в западных сми, дескать  Путин дал при-
каз обстрелять Кремль. Это показывает, что теракт организован имен-
но Западом.

KulturKampf
«Вашингтон стоит за атакой Киева на Кремль, попытки США откре-

ститься от атаки беспилотников на Кремль смехотворны», — Песков.
Ого! Того глядишь и «зерновую сделку» не продлят. Кстати, завтраш-

няя серия переговоров ещё в силе?

Мария Захарова
За всё то, что творит киевский режим, в первую очередь отвечают 

его вашингтонские, лондонские и, в целом, натовские создатели и ку-
раторы. 

Они уничтожили законную власть на Украине, поставили у руля 
авантюристов и бандитов, снабдили их деньгами и оружием, внуши-
ли чувство абсолютной вседозволенности и безнаказанности, обеспе-
чили политическое прикрытие и военное сопровождение.

Логика Маркова
Именно Вашингтон несёт главную ответственность за теракт, про-

ведённый Киевом в Кремле. Такова позиция руководства России. Она 
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высказана сегодня через Пескова.
Но и за всеми другими актами террора стоит Вашингтон. И будут 

ещё сотни терактов Вашингтона чужими руками против России, пото-
му что Россия не отвечает. Путин не решается ответить, чтобы не на-
чать ядерную войну. Но как то ответить все же придётся, иначе терак-
ты Вашингтона- Киева против России будут становиться все более раз-
нузданными.

Мария Захарова
Белый дом: «США непричастны к атакам дронов на Кремль и не 

имеют данных о том, кто стоял за ними»
С «новичком» дела шли шустрее - Белый дом всегда «обладал дан-

ными». Горшочек перестал варить?

Логика Маркова
Международная реакция на теракт в Кремле очень единодушная. 

1. Все совершенно уверены, что теракт произведён Украиной.
2. Западные сми и политики все получили приказ лгать, что «Кремль 

сам обстреливает Кремль», чтобы получить поддержку общества на... 
что то, что они сами никто объяснить внятно не могут.

3. Из реакции Запада все понимают, что приказ на теракт против Пу-
тина был из Вашингтона. 

4. Все ждут как ответит Путин.

ЖИВОВ Z
Ключевые административные телеграм-каналы Кремля строчат 

простыни, что атака на Кремль ничем не отличается от атаки на нефте-
базы, и вообще все цели СВО будут выполнены, а мы почти каждый 
день «перемалываем нацистов» и «продвигаемся вперёд». Никакого 
возмездия, мол, не будет, мы тут не про какой-то пиар и красные ли-
нии, у нас тут все серьезно и основательно. В общем, расходимся, ата-
ка на Кремль не повод для паники, особенно когда мы уже половину 
Украины от нацистов освободили. 

Вы, ребята, такой информационной повесткой рано или поздно до-
пилите сук, на котором сидите. Пока вы всё делаете строго под дудку 
и по плану хохлов. И мне всё больше видится, что вы это делаете на-
рочно. Вас бы всех, сука, на фронт свозить на недельку…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Придурок из тг канала «ГУЛАГу нет» на серьезных щщах сегодня рас-

сказывает о том, что он предотвратил ядерную войну. Якобы из-за ата-
ки беспилотников на Кремль, Путин нажал на красную кнопку но лет-
чики отказались выполнять задание пускать «Калибры» с ядерным за-
рядом и слили ему, админу тг канала «ГУЛАГу нет» информацию о го-
товящемся ядерном ударе по Киеву сегодня в 5 утра. 

Да, только что вы прочитали буквальный пересказ о том, что несет 
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у себя на канале этот буйный пёс.
Либеральный помойный пёс качает эту тему естественно не сам по 

себе, ибо вся кодла так называемой российской либеральной оппо-
зиции целиком и полностью деградировала до шестерок хохлов. Если 
львовские хохлы, по заявлению Шария это шестерки у польских батра-
ков, то российские либералы сейчас это шестерки у шестерок польских 
батраков. 

Для чего нужна эта волна говна с разгоном про ядерный удар ?
Прощупывают и боятся. Прощупывают очередные линии. Но боят-

ся что русские применят ядерное оружие, а чтобы не применили на-
чинают через вот этих помойных псов поднимать шумиху. На всякий 
случай, а вдруг Путин вправду нажмёт? Чтобы не нажал нужно нажать 
на Путина такими заявлениями про готовящийся ядерный удар.

В целом идет гибридная подготовка к наступлению хохла и макси-
мально делается всё, чтобы Кремль не ударил ядерным оружием по 
этому наступающему хохлу. Только для этого весь этот цирк и удар по 
Кремлю БПЛА.

Логика Маркова
В связи с террористической атакой дронов на Кремль в мире Неза-

пада многие сочувствуют России. Даже немного жалеют. Это не пра-
вильно. Россию должны не жалеть. А завидовать как Китаю и ЕС. Или 
хотя бы бояться как Ирана и КНДР. Ведь Южной Корее не приходит в 
голову нанести удар по резиденции главы КНДР. И Израиль не нано-
сит удары по резиденции духовного главы Ирана. Боятся. России пора 
уже поучиться у Ирана и КНДР. Не уважают? Так пусть хоть боятся. В 
современном мире выгодно выглядеть отморозками. Как Иран  КНДР 
и британские и американские спецслужбы.

KulturKampf
МИД РФ почему-то продолжает сыпать угрозами в адрес хохлов в 

связи с атакой на Кремль. Вспомнили даже «подрыв Крымского моста 
8 октября 2022 года, удары по невоенным объектам в Брянской, Бел-
городской и Ростовской областях, многочисленные диверсии».

Странно это, как будто действительно на что-то решились. Обычно 
удары по территории России старались сгладить и местами даже не 
замечать.

Сладков +
ДОЛГО СПАТЬ ПОД ОБАЯНИЕМ «МЯГКОГО» ПУТИНА НЕ ПРИДЕТСЯ. 

НАДЕЮСЬ. 
По поводу бесстрашия Владимира Зеленского. 
Оно держится на слове Путина о том, что президента Украины Рос-

сия не тронет.    
Но здесь речь не идет о присяге, данной Путиным человечеству о 

неприкосновенности Владимира Александровича. Достаточно снять 

https://t.me/logikamarkova/6229
https://t.me/der_kultur_kampf/195
https://t.me/Sladkov_plus/7615


ОГЛАВЛЕНИЕ 108ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

телефонную трубочку и передать в Израиль: «Слово о безопасности 
Зеленского отозвано».

Теперь, после атаки Кремля, о необходимости уничтожения (давай-
те уже называть вещи своими именами) Владимира Зеленского заго-
ворили на Западе. Речь идет о негласной индульгенции на устранение.

Образ будущего
Ударов возмездия по Зеленскому не будет. Бомбить по украинским 

бункерам будет только телеграм Медведева. Ещё бомбит у служб, ко-
торые работали в ту смену. 

Из плюсов - запад достаточно перепуган «таинственностью» атаки 
на Кремль, и вот уже в Хельсинки Зеленский отодвигает дедлайн кон-
трнаступления на 20 июня.

Парад теперь будут смотреть все, ожидая чего-то необычного в пря-
мом эфире.

Патриотичный сегмент и осваиватели бюджета на оголтелом опти-
мизме конечно будут орать и призывать к ТЯО и прочему, но нужно 
понимать, что сегодня немцы сбили 78% наших дронов над Киевом и 
Одессой, кроме того уже сбивается до 60% наших ракет. 

Завтра начнутся маневры тяжелой техники в Москве в жанре репе-
тиции парада. 

Репетиционные площадки будут разбросаны по городу, что подчер-
кнет специальный характер этого парада Победы и обстановки, в ко-
торой он проводится.

Также в репетиции примут участие бойцы Росгвардии.
Такое плотное соприкосновение различных служб как бы демон-

стрирует сплочённость силовых элит вокруг Кремля. Или крепкую хват-
ку - как кому нравится.

Логика Маркова
Никакой охоты за Зеленским не будет. Это не лидер Украины, а ма-

рионетка. США могут легко заменить одну марионетку на другую и 
сильно ситуация не изменится. Народ грустить по Зе не будет. Все за-
будут. 

Но и запрета на ликвидацию Зеленского больше нет.

ЖИВОВ Z
По опыту ответки за Крымский мост полагаю, что какой-то ракетный 

ответ последует. Путин на днях сделает заявление, и потом будет во-
енно-политичной удар для исправления репутации. Скорее всего сей-
час обсуждают форму и содержание «возмездия».

Образ будущего
Многочисленные призывы разобраться с правилами использова-

ния беспилотников, введение ограничений на полеты БПЛА в Москве 
наводят на мысль, что в Москве постепенно дело идёт к непогоде и 
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отмене воздушной части Парада.

Логика Маркова
Путин будет выступать 9 мая на Красной площади в День победы 

над фашизмом. Президент Путин смелый человек и готов исполнять 
свой долг перед народом России. За это тоже я и поддерживаю Пути-
на. И абсолютное большинство народа России тоже поддерживает Пу-
тина и гордится им. И верит ему.

Образ будущего
В ночь на 3 мая в Сенатском корпусе Кремля по сути стартовала 

президентская предвыборная кампания. Официально и триумфально 
она продолжится парадом 9 мая, за которым на радость продюсерам 
из АП будет в онлайн режиме следить весь мир. 

Поэтому абсолютно не важно, чьи беспилотники врезались в купол 
Кремля ровно в тот момент, когда по лестнице на него взбирались два 
неопознанных человека в штатском. (Искали противодронные ружья?)

Крайними будут назначены правоохранители-предприниматели из 
Управления Т, которым не привыкать увольняться с Лубянки на Ру-
блевку (Крымский мост тому пример). 

Единственным препятствием на пути к победе на выборах теорети-
чески остается только один бывший кремлевский повар, но АП и ФСБ, 
отменив визит Пригожина в Думу, ясно дали ему понять, что статью 
359 УК «Наемничество» никто не отменял, даже больше – именно ее 
и применят, если что. В канун выборов нужно ведь будет назначить 
«крайнего» за очередной непростой год. Таким образом, главная цель 
СВО – победа на выборах-2024 – скоро будет достигнута. 

Но есть нюанс. Вернее – развилка.
Вашингтон и Лондон, Берлин и Париж внимательно смотрят, как ру-

ководство РФ пройдет краш-тест системы – чем ответит на теракт про-
тив «Северных потоков». От этой реакции (отсутствие ответа – тоже 
ответ) зависит будущее России в т.н. «многополярном мире». 

Помощник генсека НАТО по разведке Дэвид Крейтер, как пишет 
Bloomberg, убежден, что Россия готовится к атаке по подводной ин-
фраструктуре НАТО, составляя карты объектов критически важной ин-
фраструктуры в Европе и Северной Америке. В операции принимают 
участие российские военные и спецслужбы, и речь идет о подрыве ка-
белей, на долю которых приходится 95% интернет-коммуникаций, с 
помощью которых ежедневно проводятся финансовые транзакции на 
сумму около $10 трлн. 

А ВМС Швеции и Финляндии позавчера были приведены в состо-
яние повышенной готовности из-за появления военных кораблей РФ 
вблизи энергосетей - ветряных электростанций и подводных силовых 
кабелей. Россия пока не ответила на теракты, и этого ответа пока на 
Западе боятся. Но с каждым днем – все меньше: если Кремль не в со-
стоянии защитить сам себя от БПЛА, о каком возмездии за «Северные 
потоки» вообще можно говорить?

https://t.me/logikamarkova/6226
https://t.me/obrazbuduschego2/13663


ОГЛАВЛЕНИЕ 110ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

А в Москве думают вообще о другом: насколько акция возмездия 
укладывается в предвыборную кампанию 2024-го года? Ударить в от-
вет или пропустить еще один удар, чтобы привыкнуть к боли и новой 
роли в «многополярном мире» Гааги, куда пригласят по электронной 
повестке? Пока второй вариант нам ближе.

Старая площадь
Мечты Евгения Пригожина сбросить с себя ярмо штурма Артемовска 

и вернуться наемничать в милую жаркую Африку могут не оправдать-
ся. На международной арене явно полны решимости надежно «пере-
крыть кислород» структурам Пригожина. 

На заседании комиссии по правам человека ООН в Женеве активно 
обсуждалась трагедия в Мали в марте прошлого года. Тогда были уби-
ты несколько сотен человек, и в этом подозревают «вагнеров». 

А внутри России он просто надоел всем своей токсичностью. Оказа-
лось даже, что и выступить в Госдуме никто его не приглашал, а нашу-
мевший пост зампреда нижней палаты парламента Сергея Неверова 
оказался элементарной «подставой». 

Ну, тут, конечно, темный лес - фейковый пост или нет, но что в ито-
ге от Пригожина все отворачиваются - это факт. Ни один вменяемый 
представитель государственной системы не станет сотрудничать с пер-
сонажем, который заигрался окончательно.

Короче - зеков не дают, на Западе обложили, в России игнорируют - 
что остается делать? Только еще громче бездоказательно кричать, что 
и происходит. Но все уже всё про Пригожина поняли.

GREY ZONE
Генерал-полковник Михаил Евгеньевич Мизинцев, которого на про-

шлой неделе уволили с должности заместителя министра обороны 
Российской Федерации, сегодня стал одним из заместителей штаба 
«Группы Вагнера» под командованием непосредственно самого Вагне-
ра – Дмитрия Уткина.

Мизинцев занимая должность в МО РФ отвечал за материально-тех-
ническое обеспечение войск, и был один из немногих официальных 
лиц такого уровня, кто пытался помочь со снарядным голодом, в том 
числе и «вагнеровцам».

После того, как Сергей Шойгу оправил его в отставку, Евгений Приго-
жин заявил, что на совете командиров «Группы Вагнера» было приня-
то решение предложить ему вышеуказанную должность. Предложе-
ние он принял. Став уже не первым и явно не последним генералом, 
которому оказалось мало место среди бюрократии и лизоблюдства. 
И уже сегодня посетил один из лагерей подготовки, где пообщался с 
командирами «оркестра» на равных, при этом не проявляя никакого 
высокомерия не стеснялся задавать вопросы и получать новый опыт. 

Евгений Викторович, только Шойгу с Герасимовым не зовите, разве 
что в штурмовики, а Мурадова сапёром без сапёрного оборудования.
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Герман Садулаев
То, о чём я не хотел говорить вчера. Про Бахмут. Ждал подтвержде-

ния или, лучше, опровержения. Но вот сегодня Пригожин всё расска-
зал. Никакой военной тайны в этом уже нет.

Вагнера заканчиваются. Ежедневные потери в сто 200 и сто-двести 
300 невосполнимы при текущем наборе. 

Видимо, в этой связи, позиции Вагнеров в Бахмуте занимают вой-
ска Минобороны: десанты и мобилизованные. Пока второй линией.

Герман Садулаев
А снаряды нужны не только Вагнерам. Сейчас Ахматы штурмуют Бе-

логоровку. Белогоровка - это кусок ЛНР который укропы вырвали по-
сле харьковской перегруппировки. Белогоровку надо вернуть и вос-
становить территориальную целостность ЛНР.

И вот Ахматы штурмуют. И несут потери. Потери больше от того, что 
у нас мало снарядов. На каждый наш выстрел укропы делают пять вы-
стрелов. Пятикратное превосходство в боеприпасах.

Герман Садулаев
Вариантов объяснения ситуации со снарядами не так много. При-

чём возможно действует не один фактор, а сразу несколько, в опреде-
лённом сочетании. 

1. Снарядов действительно мало. Производственных мощностей 
не хватает. Ввести в строй новые заводы пока не получилось. Каждый 
день выстреливалось 100 тысяч снарядов, а производилось всего 10 
тысяч (цифры условные).

2. Расчет был на старые советские запасы. Но они исчерпались. По-
тому что одно время тратили неэкономно, били по площадям, а не по 
целям. Потому что врагу удалось подорвать часть наших складов уда-
рами химер и проч. Потому что некоторое количество БК было бро-
шено при перегруппировках. 

3. Часть сохранившихся боеприпасов непригодна для использова-
ния - испортились от неправильного хранения. Часть производимых 
боеприпасов тоже ограниченно пригодна - утеряны, нарушены техно-
логии, есть проблема с порохами и проч.

4. Генштаб пытается создать стратегический запас, накопить бое-
припасы. Чтобы, в том числе, отразить грядущее наступление против-
ника. 

5. Интриги в Минобороны, сорока-воровка кашку варила, этому 
дала, а этому не дала, чтобы наказать и поставить на место - тоже воз-
можны. Человеческий фактор никто не отменял. Но вряд ли они явля-
ются единственной или определяющей причиной. 

Что же делать? 
Суммируя, в том числе, комментарии подписчиков, можем сказать 

так:
1) приостановить штурмы. Штурмы, не поддержанные артой, без 
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подавления огневых точек противника - это преступление.
2) перейти к активной обороне по всему фронту, до накопления за-

пасов БК.
3) срочно создавать новые мощности по производству снарядов. 

Саботажников увольнять и расстреливать. Добровольцев из народа 
призвать помочь. Мы готовы идти на заводы и работать в пятую сме-
ну.

4) организовать импорт боеприпасов из Северной Кореи, Ирана и 
откуда угодно, где они есть. Любыми путями. Законно или незаконно. 
Открыто или тайно. Хоть контрабандой.

5) строить современные защищённые склады, подземные, забето-
нированные, совершенствовать логистику.

Герман Садулаев
Отдельно надо сказать про склады и логистику. Даже те снаряды, 

которые есть, необходимо где-то хранить и как-то доставлять. Привез-
ти БК поближе к фронту и выгрузить в рандомный ангар уже не полу-
чается. Местный сука ждун-шпион на велосипедике увидит, отправит 
геоточку в специальный чатик и в ангар прилетит химера. А велосипе-
дист радостный снимет фоточку и отправив подтверждение в тот же 
чатик покатит на своём велосипедике бл@дь обналичивать гонорар с 
карточки.

Таких бл@дских велосипедистов у нас в тылу дико много. По хо-
рошему, нужно, если видишь в зоне СВО рядом с военным объектом 
велосипедиста, или старушку божий одуванчик, или подростка, сразу 
хватать, заламывать и проверять телефон, пока он стереть ничего не 
успел. А дальше уже по результатам, что увидим в телефоне.

Потому складов приходится не держать. А доставлять с колёс. А мно-
го ли доставишь в таком режиме? Действующей армии нужны тысячи 
тонн боеприпасов ежедневно. Эшелоны, эшелоны, эшелоны. Пред-
ставьте себе, сколько нужно снарядов в день для одной батареи на-
пример гаубиц Д-30, калибр 122 мм, вес 43,5 кг. Одного снаряда. Ты-
сяча снарядов с тарой это 45 тонн. А что такое тысяча снарядов при хо-
рошей стрельбе? Фуить -  и улетели.

Склады и логистика БК - это очень важная, очень сложная задача. 
От её решения на 70% зависит исход войны. Я уверен, что наше ко-
мандование прямо сейчас прилагает усилия для решения данной за-
дачи. Но, возможно, недостаточные. Возможно, не хватает складов и 
транспорта. А, возможно, некоторых военных логистов надо уволить 
нах&р или расстрелять за саботаж, а призвать и поставить инженера-
ми по логистике успешных менеджеров некоторых наших транспорт-
ных, экспедиторских и прочих коммерческих компаний. Когда я рабо-
тал в отделе снабжения торговой корпорации, мы умели хоть чорта 
лысого найти где угодно и поставить.

Армии нужны не только штурмовики, артиллеристы и проч, но и 
грамотные логисты.

https://t.me/germansadulaev/1346
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Офицеры быстрого реагироVания
В течении восьми лет был очень популярен анекдот о том, что Укра-

ина воюет с Россией, которая на войну так и не пришла.
Сегодня Украина продолжает воевать с Россией. Упорно и изощрён-

но. По всем направлениям.
Возможно России пора прибыть на войну в полном составе, а не 

только тонкой красной линией боевого соприкосновения.

Лев Вершинин
ГЕНЕРАЛЬСКИЙ СТЁБ В ГОДЫ ВОЙНЫ
Будем обобщать, и для начала -  о том, о чем не надо.
Не надо, например, о серии  удачных атак на регионы РФ. Пото-

му что идет война, и враги воюют. Напористо, решительно, креативно 
(«Молодцы, французы!» - сказал бы князь Багратион), - и в конце кон-
цов, по-настоящему умные и независимые эксперты предупреждали о 
неизбежности такого развития событий. А вот в РФ верные прогнозы, 
увы, оставались уделом  рассерженных патриотов, вытесненных в кю-
вет и трудолюбиво обливаемых  говнометами «патриотов на ставке». 
Не надо и о «сами себя с целью получить повод для неограниченных 
бомбежек». Очень соблазнительная для некоторых версия, - п. Подо-
ляк, как известно, уже включил дурочку, - но версия эта разбивается  
от соприкосновения с реальностью, в которой п. Ермак загодя  выве-
сил у себя розрачный анонс события, а  Штаты, типа отмежевываясь 
от акции, очень внятно одобряют её. Да и Европа тоже. Слишком мно-
го ресурсов вложили они в проект, чтобы сдать назад, - и уже не толь-
ко фрики, но и действующие генералы НАТО декларируют конечную 
цель: «Россия больше не должна быть такой большой и могуществен-
ной страной (...) Россия должна просто распасться на разные малень-
кие государства, у которых не будет столько власти и столько амби-
ций, потому что иначе, повторяю, я не вижу хорошего конца войне на 
Украине». И уж конечно, не надо ныть по прошлым поводам. Ни к чему 
в очередной раз сетовать на то, что детальные планы СВО откуда-то 
были известны врагу еще до старта, что цена ракет были завышены в 
от 10 до 100 раз, и о снарядом голоде, и о куда-то пропавшей военной 
форме - нет нужды. Как и о том, почему до сих пор решения принима-
ют и армией руководят странные люди, способные только проигры-
вать (и это в лучшем случае, потому что если в худшем, речь об изме-
не), и почему эти люди неуязвимы настолько, что ради создания фона 
для их ухода г-ну Пригожину приходится говорить об измене открыто, 
а г-ну Делимханову, влиятельнейшему депутату от Рамзана Ахматыча, 
его поддерживать, а г-ну Медведеву размещать у себя и не убирать 
сразу же «пригожинскую речь», а г-ну Володину заявлять о необходи-
мость рассмотреть вопрос в Думе. Незачем все это, ибо уже понятно, 
что нынешний президент РФ - шахматный король. Пока он есть, игра 
идет, но сам по себе он бессилен. Всего лишь  фасад, гарант не вче-
ра сложившегося консенсуса кланов, и один из этих кланов представ-
лен г-дами Шойгу/Герасимовым, убрать которых означает не просто 
нарушить баланс, но, по сути, инициировать верхушечный переворот 
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с трудно предсказуемыми последствиями. Так что, убрать их можно 
только подточив поражениями. Вот о чем не надо, ибо хватит перема-
лывать воду в ступе, талдыча о  «красных линиях». Они уже позади. 
Все. Гибнут граждане РФ в крохотных приграничных городках. По всей 
РФ работают ячейки вражеской агентурной сети. По регионам РФ гу-
ляют ДПГ врага, взрывая пути. В обеих столицах РФ безнаказанно (ор-
ганизаторы спокойно уходят) убивают спикеров патриотического ла-
геря. Теперь вот: удар по резиденции президента, над которой вьет-
ся его личный штандарт, подтверждающий, что он именно там. Всё. 
Дальнейшее «надо патирпеть», «мынетакие» и прочий зерновой кон-
структив с неизбежностью повлечет за собой новые удары по самым 
болезненным объектам РФ, и как следствие, полное безумие «лояль-
ного пассива», внезапно испугавшегося, что ему могут сделать боль-
но. А это уже называется «делигитимизация власти», которую не про-
сто перестанут уважать и бояться, - много хуже, на нее перестанут на-
деяться, и тогда лопнет последний пузырь веры в симулякр.

И плюс к этому, очень важному моменту, - «патирпеть» и теперь, мяг-
ко замылив тему, означает окончательно дать понять всем, кто очень, 
очень внимательно наблюдает за проиходящим, что РФ объективно не 
способна вразумить даже «украину», - всего лишь инструмент врага, - 
а если это так, то более мощные игроки, типа Польши, могут играть на 
добивание.

Ну хорошо, скажет кто-то, критикуешь - предлагай. Вот будь ты на 
месте начальника ГШ, и? А я не могу говорить за начальника ГШ. Я не 
военный. Вот полковник Стрелков знает, - но кто ж его спросит? А мне, 
если о чисто военных проблемах, ясно только, во-первых, что враг стя-
гивает серьезные силы, навязывая свою игру по всем направлениям, 
включая ПМР и, скорее всего, Белгород, и у него есть возможность ва-
рьировать, а у ГШ ВС РФ такой возможности нет, причем применять 
ТЯО по укросипаям политически недопустимо, поскольку особого уро-
на врагу этим не нанесешь, - только напрочь утратишь всю политиче-
скую поддержку в мире, став планетарной букой, а применять СЯО 
(что, в общем, вполне результативно) нельзя, потому что весь мир в 
труху. Больше того, угрожать СЯО теперь бессмысленно, ибо в штабах 
врага (да и в СМИ, а значит, и понимании общественности) военно-по-
литическое руководство РФ считают способным только бояться и бле-
фовать.

В  Москве это понимают. Как понимают и то, что даже бить по пресло-
вутым центрам принятия решений в Киеве чем угодно уже поздно, 
потому что все ценное уже перевезено с ОП/СБУ/ГУР/МО в надеж-
ные бункера, и ключевые гниды киевского режима сидят там. А ста-
ло быть... Стало быть, - если уж ЯО не в помощь, - нужно воевать все-
рьез. Не надеясь на авось, ибо авося не будет. Может быть, с объяв-
лением войны. Или контртеррористической операции вместо невнят-
ной «специальной». Уничтожая даже не Бубочку, который мудро сдри-
снул в Европу, а  серьезных персонажей киевского театрика,  реально 
руководящей военным креативом «украины» или, как п. Ермак, непо-
средственно завязанной на Лондон. А также, - полностью, без огово-



ОГЛАВЛЕНИЕ 115ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

рок, - инфраструктуру. И конечно, поставив во главу угла максималь-
ное,  кратное от нынешнего увеличение цифр превращения не-живой 
силы врага в мертвую. Иначе...

На этом всё. Не стану скрывать, велик был соблазн, вспомнив вче-
рашнее, слегка разбавить негатив сарказмом. Уместно пошутить, тон-
ко поиронизировать, немножко подразнить, чуть-чуть, очень по-до-
брому, по-свойски поглумиться, - но я этот соблазн преодолел. Не вре-
мя до стеба. Во всяком случае, моего. Пусть уж стебутся важные дяди 
в Москве. У них это совсем неплохо получается...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Нашу армию забюрокоратили по самое не балуй.
Армия нуждается в реформах. 
Реформы в Армии должны проводить люди, не имевшие отноше-

ние к прошлым реформам.
России нужны полки «нового строя».

Картавых Александр
Есть мнение, что генералы в армии вообще не нужны. Это беспо-

лезная кастовая должность, где люди заняты хуй пойми чем. Вместо 
непосредственного управления войсками они ходят из кабинета в ка-
бинет, не дают Вагнерам снаряды и пилят бабки на всем подряд. 

По сути, венцом военной карьеры должен быть командир полка в 
звании полковника. И всë, больше ничего не надо. Хочешь быть госу-
даревым человеком – дык будь им. Вот те полк, им и занимайся сиди. 

А войной командовать должны управленцы. Эффективные менед-
жеры, без кавычек. Они должны получать себе задачу по силам, на-
бирать под это дело команду исполнителей и решать эту задачу. А по-
том получать наград и/или пиздюлей и переключаться на следующую 
задачу. И так по кругу. 

Военные задачи, по сути своей, ничем не отличаются от задач граж-
данских. И требуют плюс-минус тех же компетенций. Нужно уметь от-
лаживать процессы, шарить в кадровой политике, уметь договари-
ваться с соседями, уметь подбирать людей под задачи, уметь нала-
дить обратную связь и так далее. Я больше скажу, с двух ног влететь в 
какой-нибудь департамент и навести там порядок это задача послож-
нее, чем гнать людей в лобовые штурмы Угледара. 

А именно на сложных и разноплановых задачах и натаскиваются 
наиболее топовые управленцы. Которым вообще похуй, хоть войну 
выиграть, хоть выборы, хоть производство поднять, хоть в корпора-
тивном махаче всех подсидеть и сожрать. И команды у таких людей 
– им под стать. Чисто такая клиентела, как в Риме. Где куча полезных 
людей с кучей разноплановых компетенций на все случаи жизни. 

Крч, это чисто римская тема, где легионами КОМАНДОВАЛИ воен-
ные трибуны, а ВОЕВАЛИ ими легаты. Военный трибун это професси-
ональный офицер, заточенный под командование людьми и разный 
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военный матан. А легат это уже один из сенаторов, патриций и вооб-
ще. Который этот легион брал в руки и решал им военные задачи. А 
иногда и не только военные. Легат мог вообще без проблем покоман-
довать войсками, а потом пойти с помощью этого самого легиона, на-
пример, дороги строить. И осуществлять гражданскую власть на под-
контрольной территории. Томушта компетенции позволяли. 

И нормально эта схема в Риме работала. Не без осечек, канешно. 
Но сам принцип показал себя отлично. И просуществовал от ранней 
Республики до поздней Империи, добрых лет семьсот. 

Томушта «война — слишком серьёзное дело, чтобы доверять её во-
енным», как грится. Профессиональные военные должны заканчивать-
ся где-то на уровне дивизии (собственно, это тот же легион на наши 
деньги). А всë, что выше – это уже политика. Вот пусть политики там и 
рулят.

ЯнZен | #ШВО
Александр, проблема в том, что это не совсем так работает. 
Объясню. Эффективным менеджерам-технократам (реально эффек-

тивным в своих отраслях даже) отдали «вторую волну мобилизации», 
которую они переделали в набор на контракт в СВО. 

Так вот, эти дегенераты провели срезы общественного мнения, вы-
явили по соцопросам что почти половина мужчин нужных параметров 
ГОТОВЫ идти на контракт и на основе этого дали кипиай регионам по 
набору. 

Как ты можешь догадаться,  это нихуя не работает, всë таки война 
работает НЕМНОГО иначе чем обычные управленческие кейсы и мы 
всираем время на эту идиотскую кампанию по контрактной службе 
вместо того чтобы начать призывать вторую волну. 

Хотя при этом сама мысль – база, не спорю. Всë что выше полков-
ника это уже военный политик-управленец. 

Просто очень важно учитывать психологический профиль таких 
управленцев и НИКОГДА НЕ СТАВИТЬ НА СИЛОВЫЕ ТЕХНОКРАТОВ. 

Иначе сменим дегенералов на дегенератов. 
Никаких погон «Лидерам России» и прочим консалтерам!

Русский тарантасъ
«Мы фугасок не боимся, мы в метро московском отсидимся» - ау-

тентичная и актуальная народная песня «Граждане, воздушная трево-
га, граждане, спасайтесь ради Бога!». 

Кстати, кто-то помнит гевалт-гевалт лета 2014, когда Собянин рез-
ко расчистил подходы к метро, уничтожив все ларьки и прочую мут-
ную торговлишку у входа в стратегический объект? Я помню, как все 
пархомбюро, от Варламова до Венедиктова вдруг заныло по коман-
де: «Воды купить теперь негде, я привык по дороге домой презервати-
вы покупать (я не шучу, не метафора!), мне теперь негде купить слад-
кую булочку! Но, презервативы нужно было покупать родителям этих 
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скорбцов, это минимум. А воду...воду я им рекомендовал пить из кон-
диционеров, знаете, капает конденсат на асфальт? Очень они на меня 
обижались за этот добрый совет. Сейчас они «боржоми» пьют, кстати. 
Ну а я, традиционно - «Новоазовскую».

  До сих пор интересно, кто отдавал этим людям команду по соз-
данию медийного фона для срыва важнейшего оборонно-подготови-
тельного мероприятия направленного на спасение жизней миллио-
нов людей? Вряд ли это были арбузники из метро-ларьков, там чув-
ствовалась рука опытного режиссера. Он, кстати, до сих пор ковыря-
ется в нашем трагическом спектакле, превращая драму шекспиров-
ского накала в пошлую комедию с переодеваниями и с обязательной 
«пошлой и кровавой оперетткой» в последнем акте.

Рамзай
Все последние месяцы главной темой информпространства явля-

ется тема весеннего украинского наступления. Эксперты и коммента-
торы гадают, когда оно начнется и что считать его началом? Но ана-
лиз военных событий последних двух недель позволяет сделать вы-
вод, что, так долго анонсированное наступление, уже началось. Как 
мы уже не раз писали, это наступление не будет выглядеть как клас-
сическая военная операция в духе сражений Второй мировой войны. 
Скорее, его аналоги нужно искать в боях сентября - октября 2022 года 
под Херсоном и Харьковым, когда украинские группировки непрерыв-
ными методичными атаками нащупывали слабые участки нашей обо-
роны, и, нащупав их, «раздвигали» линию фронта, после чего вводи-
ли в образовавшиеся бреши (тактика «просачивания») свои ударные 
части. Разработанная под американским контролем, и опирающаяся 
на американскую разведывательную мощь, операция позволила ВСУ 
без больших сражений и серьезных потерь отбросить русские войска 
почти на сто километров от Харькова. Сегодня ВСУ действует по той же 
самой схеме. Не имея возможности добиться стратегической и опера-
тивной внезапности, украинское командование и их американские ку-
раторы стремятся максимально запутать наше командование непре-
рывными локальными атаками относительно своих планов. Одновре-
менно с этим ведется поиск мест для «прокола» линии фронта, к кото-
рому максимально быстро будут подтянуты резервы и введены в бой 
для прорыва второй линии обороны и развития наступления в глуби-
не нашей полосы обороны. 

Именно на этом этапе и будут максимально задействованы нако-
пленные резервы и новейшее вооружение. Важным признаком вы-
бора мест главного и вспомогательного ударов станет массированное 
использование, имеющихся в распоряжении ВСУ, дальнобойных вы-
сокоточных  РСЗО по тылам и органам боевого управления, которые 
выявляются сейчас в ходе нынешних атак.

При этом, командование ВСУ будет действовать максимально осмо-
трительно и расчётливо, понимая, что не может себе позволить оши-
биться с местом главного удара и потратить имеющиеся ресурсы в пу-
стую. Поэтому, нынешний этап «заигрыша» - поиска точки приложе-
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ния усилий - может продлиться еще, как минимум, пару недель, за 
которые ВСУ попытаются максимально измотать наши обороняющи-
еся на первой линии части и  дезинформировать российское коман-
дование относительно своих намерений. При этом нельзя исключать 
вариант, при котором, не достигнув успеха при взломе нашей оборо-
ны, ВСУ вообще откажутся от существующего плана наступления и по-
пытаются спровоцировать на него нас, чтобы поймать на контрудар и 
уже тогда попытаться осуществить свой замысел.

Сладков +
СВО. ФРОНТ, КАК ЛЕД НА ВЕСЕННЕЙ РЕКЕ КАМЕ, ВОТ-ВОТ ЛОПНЕТ И 

ПОЙДЕТ. 
И тогда река безвозвратно двинется в одном, определенном Богом, 

направлении, вспять не бывает. Так и фронт: не пойдет он ни в сторону 
Крыма, ни в Белгород или Брянск. Лопнут позиции ВСУ и русский по-
ток лавиной, с хрустом костей противника, полетит, как ледник с горы. 

Россия просыпается еле-еле, весна поздняя. Всё нужное для разго-
на, кроме громких слов, появляется нехотя, спустя год и более. Трил-
лионы выделены на коптеры, заявлено о создании двух танковых ре-
монтных и восстановительного предприятия для артиллерийского и 
ракетного вооружения. 

Мы не ведём мобилизацию солдат, но приглашаем добровольцев 
больше, чем набирали людей в прошлом году. Почему мы не ведём 
гласно эту работу? Не знаю. Враг должен знать. Мы выпускаем танки, 
на этот год запланировано 1500 машин. Отчего не показываем заво-
ды с сотнями и сотнями корпусов из брони? Не знаю.  

Где выставленные в ряд сотни авиационных 5000 кг бомб? Это за-
вораживает. Это отрезвляет. Рамзан Ахматович давно использует этот 
метод, собирая своих вооружённых бойцов на стадионах и площадях 
с напоминанием: «Враг! Нас десятки тысяч!». Мощь всегда заворажи-
вает нас и отрезвляет противника. 

Мы медленно, с грациозностью медведя, набираем силу и вот-вот 
встанем на чудовищно сильные лапы для весенне-летней атаки. Я хочу 
в это верить. Я устал от ожиданий и попутных тренировок на витиева-
том маршруте к Победе. 

Лед на Каме трещит, он вот-вот лопнет.

Юрий Баранчик
Надо уходить от рефлексивного способа ведения войны
А что, если киевская хунта не будет наносить (удары беспилотника-

ми по Кремлю, то нам, образно говоря, можно особо не напрягаться в 
вооружённом конфликте на Украине?

Да у нас как минимум 9 регионов Российской Федерации ежеднев-
но подвергаются артиллерийским и ракетным обстрелам и террори-
стическим атакам со стороны украинского нацистского режима. Это 
что, нас по-настоящему не заводит? Пустить дело на самотёк, до уда-
ров по Кремлю, было обязательным?

https://t.me/Sladkov_plus/7614
https://t.me/barantchik/9709
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Представляю, как сейчас на Западе просто потирают руки от удо-
вольствия. Когда ещё так удавалось унизить ядерную сверхдержаву?

Цитата Энтони Блинкена, госсекретаря США, из интервью The 
Washington Post от 3 мая 2023 года: «Мы оставляем на усмотрение 
Украины решать, как она собирается защищать себя и как она наме-
рена пытаться вернуть территорию».

Читаем между строк: «Парни, мы разрешаем вам всё».
В то же время официальные лица США, конечно же, не будут от-

крыто выражать публичное одобрение. Ибо им нужно удержать эска-
лацию на контролируемом уровне и не дать ситуации сорваться в кру-
тое пике.

Крутое пике — это когда русский медведь просто начинает крушить 
всё на своём пути (иностранные спутники, Киев, польский аэродром 
Жешув — главный авиахаб военной логистики ВСУ из США, любой ле-
тательный разведывательный аппарат НАТО, не важно — беспилот-
ный или пилотируемый, который, по его мнению, работает в интере-
сах ВСУ, и т.п.); несмотря на издержки, в один миг разрывает все дей-
ствующие бизнес-схемы с Украиной (зерновую сделку, транзит нефти 
и газа и т.п.); подрывает подводную газовую инфраструктуру Норве-
гии…

И превращает этот конфликт в тотальную войну на уничтожение про-
тивника. Без какой-либо надежды на переговоры и на Абрамовича с 
его тирамису и айфонами для нацистов. Война до конца. Только хард-
кор.

А на попытки Вашингтона, Лондона и Брюсселя помешать этому, Рос-
сия приводит в максимальную степень боевой готовности свои стра-
тегические ядерные силы, подвозит тактические ядерные боеприпа-
сы к их носителям и реально готовится к нанесению ядерных ударов.

Вот такой ситуации они боятся. Заплатить уничтожением себя ради 
стратегического поражения России Запад не готов.

А пока мы рефлексируем — «отвечаем», «наказываем» — мы дей-
ствуем в рамках, заданных сценаристами конфликта, Вашингтоном и 
Лондоном.

Формула проста. Надо вести войну как положено — беспощадно, 
безжалостно и максимально эффективно. И вот такой подход к бое-
вым действиям встретит исключительное понимание и всенародную 
поддержку. При таком отношении наших властей к войне  наш народ 
будет готов пойти на большие жертвы. Потому что он за справедли-
вость.

А все наши враги должны ходить под себя от страха, ожидая на-
ших очередных действий по наведению порядка. Хватит слов и мега-
суперрешительных протестов. Мы должны вызывать у них не любовь, 
не сострадание, не жалость, не презрение, а тихий ужас смерти. Дру-
гое этих сатанистов уже не остановит.

АДЕКВАТ Z
Нижеследующее, пожалуй, лучше сказать заблаговременно.

https://t.me/politadequate/7486
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Когда бандеровцев погонят наступать, наше информпространство 
начнут загаживать всеми силами, точно так же, как в прошлом фев-
рале. Вбросов, фейков, в том числе постановочных, провокационных 
призывов самого дикого содержания будут мегатонны. Разогнать па-
нические настроения. Если получится, вытащить людей на улицу. Один 
раз все это уже пробовали - и не взлетело, но сейчас у противника бу-
дет последний военный шанс, и в инфосфере он его будет отрабаты-
вать изо всех сил.

Стоит услышать уже сейчас: любая провоцирующая панику инфор-
мация по умолчанию должна считаться вражеским вбросом, кто бы и 
как бы ни притащил ее в ваше поле зрения. По любым темам, на кото-
рые будут разноситься вбросы, ориентироваться следует строго либо 
на официальные источники, либо на информацию с мест лично вам (а 
не любым другим источникам с их слов) знакомых людей.

Да, это абсолютные азы информационной гигиены в военное вре-
мя. Но именно сейчас их очень стоит лишний раз повторить.

Vоенкор Котенок Z
На Угледаре конкретная мясорубка в Павловке и северных дачах.
Противник предпринял попытки атаковать наши позиции с исполь-

зованием бронетехники под прикрытием артиллерии.
Рубка «на встречных курсах».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сегодня враг начал атаки на Угледарском направлении - там идут 

тяжелые бои, наши части оттеснены к окраинам с.Никольское восточ-
нее города. Вряд ли речь идет о главном ударе противника, но вспо-
могательным он может быть вполне. 

Активизация противника в виде контратак на всех основных направ-
лениях, где наши пытались наступать в зимне-весеннюю кампанию - 
имеет место уже несколько суток. Противник контратакует в Бахмуте 
(с переменным успехом), а также потеснил наши части в районе се-
вернее и южнее Авдеевки (в том числе в районах Спорное и Водяное, 
за которые более двух месяцев велись тяжелые бои с ежедневными 
почти «мясными штурмами»). 

Тем не менее, пока о наступлении врага говорить рано - ни одно 
из указанных направлений не является перспективным для глубоко-
го прорыва со стратегическими целями. Хотя под Угледаром «уже те-
плее», но противнику там противостоит морская пехота и сильная ар-
тиллерийская группировка, а с «выступа» наступать с серьезными це-
лями - нецелесообразно. 

Прогнозирую, что главный удар ВСУ нанесут западнее - на одном 
из участков Запорожского фронта. А вспомогательные и отвлекающие 
- могут наноситься где угодно - противник владеет инициативой, по-
скольку наши собственные наступательные операции практически вез-
де либо захлебнулись (в крови - Угледар, Авдеевка, Марьинка), либо 
зашли в тупик (тоже крайне кровавый и вполне ожидаемый - Бахмут).

https://t.me/voenkorKotenok/47286
https://t.me/strelkovii/4748
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Игорь Караулов
Опять какие-то мутные движения возле Приднестровья. Нарратив 

«контрнаступа» ветвится и расплывается. Противник мечется и пыта-
ется запутать следы. Надеемся, что охотник знает, где сидит фазан.

Рыбарь
Ситуация вокруг многострадального Приднестровья оставляет же-

лать лучшего. 
▪️Украинские формирования последовательно стягивают силы к гра-

ницам пророссийского региона. К северо-западу от Одессы наблюда-
ется концентрация войск, которые, вероятно, могут быть использова-
ны в рамках броска на Тирасполь.

Вооруженное нападение ожидается в десятых числах мая — после 
Дня Победы. Какими силами будет осуществлен акт агрессии и на-
сколько далеко может зайти противник — пока непонятно. 

▪️В целом, группировка ВСУ насчитывает порядка четырёх тысяч че-
ловек на данном направлении. 

▪️Второе направление удара — склады в Колбасне. Вот только это са-
мая незначительная цель: большую часть ценного содержимого арсе-
нала эвакуировали, а сами склады заминированы на случай масштаб-
ной эскалации в регионе.

▪️Помимо наращивания контингента ВСУ на восточных рубежах 
Приднестровья активизировалась разведывательная авиация НАТО: в 
последние дни в воздушном пространстве Румынии отметились стра-
тегический БЛА-разведчик Global Hawk, самолёт радиотехнической 
разведки ЕP-3Е, самолёт радиоэлектронной разведки CL-560 и само-
лёт системы дальнего радиолокационного обнаружения G-550.

Все эти меры в комплексе позволяют предположить, что вокруг 
Приднестровья начинается новый виток эскалации. Пока только не-
понятно, в какой форме — военной или политической.

Учитывая общее напряжение вдоль всей линии фронта, наращи-
вание войск вдоль границы с Приднестровьем с показным ведением 
разведки, всё происходящее может вовсе оказаться отвлекающим ма-
невром. 

Только манёвр этот будет призван спровоцировать военно-полити-
ческое руководство Российской Федерации на выгодные коллектив-
ному Западу действия.

АДЕКВАТ Z
В отношении Приднестровья и всего, что там и вокруг происходит и 

может произойти, скажу так.
Начинать внимательно следить за республикой стоит в момент, ког-

да и если там объявят мобилизацию. Разведпризнаков, позволяющих 
отличить скорое неизбежное нападение от очередной провокации, в 
природе существует немало, поэтому сложно представить, чтобы лю-

https://t.me/karaulovnews/2996
https://t.me/rybar/46615
https://t.me/politadequate/7485
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бая атака могла упредить решение на мобилизацию.
Пока и поскольку такого решения нет, регион можно держать на пе-

риферии внимания. И наоборот, разумеется.

Чёрный Прапор
Рогозин: Применение ТЯО - наилучший метод разрушить наступле-

ние противника.

Старше Эдды
Год назад,1 апреля 2022 года, ВСУ для атаки Белгородской нефтеба-

зы пришлось осуществить крайне дерзкий рейд двух Ми-8. Те проле-
тели над самым Белгородом и ударили НАРами. Спустя год, хохол на-
носит практически ежедневные и что самое плохое, результативные 
удары по нашей топливной инфраструктуре, причем на большом уда-
лении и вообще не рискуя жизнью пилотов. Наглядный пример того, 
как изменилась война и в какую сторону двигается технический про-
гресс. 

Недорогие и относительно слабые беспилотники, оказывают на 
нашу инфраструктуру куда большее влияние, чем дорогостоящие вер-
толеты, самолеты и ракеты противника. Киев перед грядущим насту-
пом судя по всему решил «засушить» нашу технику, уничтожая нефте-
базы юга России. Высокоточкой бьет по складам, тыловым районам и 
пунктам управления, беспилотниками атакует нефтебазы и нефтепе-
рерабатывающие заводы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Членка ФБК Анна Ведута сообщила, что они в ФБК донатят ВСУ.
Таким образом, каждый, кто донатил и донатит ФБК, должен знать, 

что он является коспонсором бандеровской нечисти.

Объясняет Readovka
«Пацифисты» с окровавленными руками: почему «быть за мир» не 

означает желать победы Украины
Когда кажется, что нет того дна мерзости, на которое бы не опусти-

лась сбежавшая из России вырусь — снизу обязательно стучат. Под 
сладкие речи про «мир во всём мире» эти персонажи регулярно со-
бирают деньги на помощь убийцам из украинской армии и не видят 
абсолютно никаких противоречий.

Вчера видная ФБКшница* Анна Ведута похвасталась перед свои-
ми подписчиками в Twitter, что она покупает снаряды для ВСУ. Твит, 
правда, пришлось трусливо стереть — но интернет помнит всё, да и 
пресловутый «Эффект Стрейзанд» никто не отменял, так что о поступ-
ках «выступающей за мир» девочки Ани стало известно всем и сразу.

Следует понять одну простую вещь — эти одержимые убийством 
русских персонажи не имеют никакого отношения к публично декла-
рируемому ими «пацифизму». Никакой мир им не нужен, они хотят 

https://t.me/darkprapor/6717
https://t.me/vysokygovorit/11470
https://t.me/ctotoznayu/3804
https://t.me/readovkaru/3204
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только торжества Украины и уничтожения России, ради чего пойдут 
на всё. То, что мы сейчас наблюдаем в соцсетях заграничных русофо-
бов, называется не «мы за прекращение конфликта», а «я хочу победы 
Украины», и об этом не следует забывать. Быть против военных дей-
ствий и выступать за убийство твоих соотечественников руками вра-
жеской армии — две кардинально разные позиции.

Княгиня Оболенская, эмигрантка, вовсе не входила в число поклон-
ников Советского Союза — и всё же сделала единственный правиль-
ный выбор, когда Отечество столкнулось с экзистенциальной угрозой. 
Оболенская, правда, была русской элитой и человеком чести — мы 
же говорим про русофобскую слизь из твиттера, способную лишь уни-
жаться перед плюющими в них украинцами.

Холмогоров
Твит Ведуты - это, конечно, лучшее, что случалось с ФБК за всю его 

историю.

Обыкновенный Трансхохлизм (АНАЛитика Куршиненко)
«11 октября в Нижнем Новгороде  феминистка Женя Беркович хочет 

представить спектакль «Финист ясный сокол» о «чистой любви» бое-
вика ИГИЛ* (*запрещённая в РФ террористическая организация)  по 
имени Финист ясный сокол. Боевики ИГИЛ* и вербовщики показаны в 
спектакле как настоящие мужчины, которые могут убивать ради «вы-
соких» целей. Вера боевиков ИГИЛ* преподносится как настоящая, в 
отличие от Ислама в России и Православия»

ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, ЧТО МОГЛО ПОЙТИ НЕ ТАК?

Холмогоров
Мимими

ТАСС
Театральный режиссер Евгения Беркович привлечена сотрудника-

ми СК РФ в качестве свидетеля по делу об оправдании терроризма, 
рассказала нам ее адвокат Юлия Трегубова.

Ранее сообщалось, что в отношении Беркович возбудили уголовное 
дело об оправдании терроризма. Причиной этого стал поставленный 
ею спектакль «Финист — Ясный сокол» о женщинах, решивших вирту-
ально выйти замуж за представителей радикального ислама. 

Как рассказала журналистам мать режиссера Елена Эфрос, следо-
ватели провели обыск в ее квартире в Санкт-Петербурге.

Николай Стариков
Читаю новости.
Спектакль Евгении Беркович «Финист — Ясный Сокол» по пьесе Свет-

ланы Петрийчук — о женщинах, которые решили заочно выйти замуж 
за представителей радикального ислама и уехать к ним в Сирию.

https://t.me/holmogortalks/28671
https://t.me/HoholCalling/5186
https://t.me/holmogortalks/28674
https://t.me/tass_agency/190561
https://t.me/nstarikovru/37196
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Это самое настоящее оправдание терроризма. Что же удивляться 
проведению обысков следственными органами, в чем, собственно го-
воря, и состоит новость.

real cultras Z
Немного фактов.
«Финист ясный сокол» - это пьеса про женщин террористок, завер-

бованных ИГИЛ.
Причем «ясный сокол» - это типа вербовщик, неуловимый сказоч-

ный принц, в которого они повлюблялись, а теперь страдают. Такие – 
Дарьи Треповы предыдущей, ваххабитской, повестки.

Хотя… В нынешних обстоятельствах звучит всё это вполне себе ак-
туально, так что – да, это был спект про деконструкцию мотиваций и 
последующее оправдание террористок.

Неважно – потенциальных «невест Аллаха», или треповых, вовк и 
прочих убийц.

«Они же девачки» - лейтмотив пьесы Светланы Петрийчук, отмечен-
ной некогда знаменитым конкурсом новой драматургии «Любимов-
ка», вовсю сейчас ведущего «антивоенные показы» по странам СНГ.

Допустим, что независимый драматург имеет право писать всё, что 
в голову придёт, а «независимый» (опустим про деньги Михаила Про-
хорова) фестиваль в подвале имеет право награждать, кого хочет. 

Это – уровень квартирника с расстроенной гитарой.
А вот дальше – следите за руками.
На деньги Минкульта, которые из бюджета получает на «поддерж-

ку и развитие театра» Союз театральных деятелей Александра Каля-
гина, эту пьесу ставит «режиссерка» Евгения (Женя) Беркович.

(«Жене» уже хорошо под сорокет, но так уж принято в определен-
ных кругах – «Люся» Улицкая (80 лет) не даст соврать.)

Спектакль в «Боярских палатах» СТД, который к тому моменту успе-
ло посмотреть аж человек 200 стремительно назначается «событием».

Таким, что получает аж две (!) «Золотых маски» в категории «дра-
ма» от экспертной тусовки Марии Ревякиной, причем – в 2022 году, 
когда «всё уже началось».

Потом в жизни Беркович было много всякого – и кривые, но нашу-
мевшие стихи про «Бессмертный полк», (которые она запретила чи-
тать в Театре наций, и драматическая история про стеклянный член, и 
бан на всех государственных площадках, и прочая «моя борьба».

Справедливости ради – нам не попадались афиши спектакля про 
террористок после убийства Даши Дугиной, после теракта с Владле-
ном Татарским. 

Поэтому мы наивно полагали, что у Жени Беркович, на тех местах, 
где у нормальных людей располагается душа и сердце (или, хотя бы, 
мозг) есть что-то кроме говна и овсянки. 

Но нет, ошибались.

https://t.me/real_cultras/2599
https://t.me/radlekukh/23092
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Раньше всех. Ну почти.
Следственный комитет задержал театрального режиссера Евгению 

Беркович и драматурга Светлану Петрийчук по делу об оправдании 
терроризма, возбужденному после постановки спектакля «Финист - 
Ясный сокол». 

Об этом ТАСС сообщили в правоохранительных органах в четверг. 
«Беркович и Петрийчук изначально имели статус свидетелей по это-
му уголовному делу. Сейчас следователи изменили их статус на «по-
дозреваемые» и задержали», - рассказал собеседник агентства.

Николай Стариков
Поддерживаю.
Никакой терроризм оправдывать нельзя!
Ни убийства корреспондентов и жителей Донбасса террористами 

киевского режима, ни убийства людей на Ближнем Востоке!
Нет оправдания терроризму и не может быть оправдания тем, кто 

ставит подобные «спектакли», романтизируя и тем самым, оправды-
вая террор!

Царьград ТВ
«Сделают всё, чтобы остановить русских на Украине»: олигархи ве-

дут Россию к «похабному миру»
Позиции толстосумов в современной России традиционно сильны, 

равно как слаб их патриотизм и понимание исторической миссии на-
шей страны. Потому-то восемь лет Москва давала обманывать себя 
Минскими соглашениями и не смогла быстро закончить СВО. Но про-
блему олигархов Москве придётся решать, и решать жёстко.

Толстосумы хотят мира. Но какого? Чтобы всё вновь стало, как до 
2014 года – без санкций против их бизнеса, с возможностью тусовать-
ся на равных с пусть изрядно прокисшими, но сливками западного об-
щества. По-прежнему выдаивать миллиарды из России и щедро со-
рить ими на Западе. При этом то, что русские за пределами России от-
кровенно дискриминируются, этих господ никогда не интересовало.

Именно они восемь лет лоббировали провальные Минские согла-
шения. А теперь ищут короткие пути, чтобы состряпать очередной до-
говорняк. Вы никогда не задумывались, почему спустя больше чем год 
с начала СВО мы так и не бьём по железнодорожной инфраструктуре 
Украины и продолжаем гнать газ через её территорию?  А вот потому. 
Ничего личного, только бизнес.

Баба Яга против
«Кто такой Столтенберг, б****? Рэпер какой-то, что ли?»   
Простой русский солдат — о заявлении главы НАТО, что альянс уже 

поставил киевскому режиму 98% обещанной помощи и ждёт контр-
наступления.

Помоги Господи нашим воинам

https://t.me/bbbreaking/154601
https://t.me/nstarikovru/37203
https://t.me/tsargradtv/42720
https://t.me/babaiga/14282
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Пять слов, которые могли сохранить жизни сотням тысяч людей или 

тот кто виновен в войне. 
Кандитат в президенты Америки открыто обвинил Зеленского в со-

знательной провокации войны с Россией. 
«В 2019 году актер и комик Владимир Зеленский баллотировался 

как кандидат мира и победил на выборах президента Украины, набрав 
70% голосов. Как отмечает Бенджамин Абелоу в своей блестящей кни-
ге «Как Запад принес войну Украине», Зеленский почти наверняка мог 
бы избежать войны 2022 года с Россией, просто произнеся пять слов: 
«Я не вступлю в НАТО»», - заявил племянник Джона Кеннеди.

Осознают ли сегодня украинцы, что Зеленский сознательно устро-
ил бойню и виновен в гибели сотней тысяч граждан и уничтожении 
страны?

В НАТО, конечно, никого не взяли, но войну, уничтожившую Украи-
ну, развязали. 

ПРОВОКАТОР - основная роль клоуна.

Мария Захарова
Зеленский: «Украина понимает, что не может войти в состав НАТО 

во время конфликта, но хочет получить «четкий сигнал», что ее при-
мут после»

Остатки Украины планирует  «принимать» в себя Польша. Сигналы  
чётче не бывает.

Мария Захарова
Зеленский: «Мы хотим сделать эту войну последней в мире, и мы 

это сделаем». 
Наркоман бредит о ядерной бомбе.

Баба Яга против
Всё. На химию перешёл.

Царьград ТВ
Зеленский готовится к побегу: за границей формируется правитель-

ство в изгнании?
Владимир Зеленский скоро уйдёт. Теперь уже точно. Поражения ему 

не простят. Президент Украины не зря пустился в европейское турне, 
когда ВСУ готовятся к сражению, которое решит исход войны. 

Реальных причин для бешеной зарубежной активности заигравше-
гося президента Украины, войска которого ожидает разгром, всего две: 
он либо готовит почву для побега на случай провала «контрнаступа», 
либо для создания правительства в изгнании. Поскольку в случае во-
енного краха в Киеве, повторим, ему не усидеть. Очевидно также и то, 

https://t.me/The_Kyva/5303
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5389
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5384
https://t.me/babaiga/14279
https://t.me/tsargradtv/42721
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что англичан, оперативных кураторов украинского кризиса со сторо-
ны Запада, Зеленский боится не меньше русских, в связи с чем и лета-
ет на американском самолёте.

Почему? Потому что у Британии, как давно известно, нет постоян-
ных союзников, есть только постоянные интересы. И если Зеленский 
не может более эффективно помогать англичанам в их реализации, от 
него избавятся. Избавятся точно так же, как британцы «ушли» 4 июля 
1943 года ставшего им ненужным генерала Владислава Сикорского. 
Это был премьер-министр польского правительства в изгнании и ко-
мандующий воевавших в годы минувшей войны на стороне союзни-
ков остатков вооружённых сил Польши. Ему организовали авиацион-
ную катастрофу над Гибралтаром.

Этого сильного политика убрали, так как британцы понимали, что 
Польшу придётся отдать Сталину, а Сикорский будет слишком гром-
ко против этого протестовать. Зеленский – не Сикорский, но хорошо 
понимает, что и с ним может запросто случиться нечто подобное. От 
того, что его смерть обязательно спишут на Россию (что уже пытают-
ся сделать и в случае с Сикорским, как, впрочем, и с погибшим в ави-
акатастрофе под Смоленском почти 70 лет спустя Лехом Качиньским), 
ему легче не будет.

Баба Яга против
Привезли коротыша к людям в Нидерланды.
Мне вот что интересно: когда всё это закончится и коротыша отпра-

вят доживать свой век на остров Святой Елены, он так и будет эту фор-
му носить, коз пугать?

Логика Маркова
Зеленский видимо уже не вернётся в Киев. Побоится. Будет в бун-

керах. Даже в Польше видимо чаще всего. Но на тв украинцам будут 
показывать фальшивые видео, как будто бы Зеленский в Киеве.

Царьград ТВ
Супруга Зеленского Елена вслед за своим мужем покинула Украину.
Она решила переждать СВО на коронации британского короля Кар-

ла III. Первая леди Неньки уже прибыла в Лондон. Церемония корона-
ции нового короля Великобритании пройдёт в субботу 6 мая. На день 
коронации Карлу III будет 74 года — это старейший из всех короную-
щихся особ на британском престоле.

Напомним, ранее Елена Зеленская возмутила громодян Незалеж-
ной шопингом в Париже. Кроме того, в круглую сумму обошёлся Укра-
ине визит супруги главы киевской хунты в Давос в январе.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленского давно нужно на законодательном уровне признать тер-

рористом, а его режим - террористическим, со всеми вытекающими 

https://t.me/babaiga/14272
https://t.me/logikamarkova/6228
https://t.me/tsargradtv/42718
https://t.me/The_Kyva/5304
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из этого последствиями. 
Что еще должно произойти, чтоб депутаты Государственной Думы 

России приняли данное решение?!!!! 
По-моему, режимом Зеленского терактов совершенно больше, чем 

за всю историю Аль-Каидой и Бен Ладеном.
Или еще подождем, может кого-то покрупнее взорвут ?!!!
P.S. Как депутат Верховного Совета Украины девятого созыва обяза-

тельно обращусь к российским коллегам - депутатам Государственной 
Думы России с данным предложением!!!!

РИА Новости
Украинская делегация устроила провокацию в отношении россий-

ской в ходе мероприятий Парламентской ассамблеи Черноморского 
экономического сотрудничества в Анкаре

Царьград ТВ
Украинская делегация попыталась сорвать выступление представи-

телей РФ на парламентской ассамблее Черноморского экономическо-
го сотрудничества в Анкаре. 

Украинцы в своем стиле решили устроить очередную антироссий-
скую провокацию и развернули желто-синее полотно совместно с фла-
гом УПА*. Устранять эту подлую выходку сразу же выдвинулись сотруд-
ники безопасности, но подлым провокатором было все ни по чем. 

Террористический киевский режим в последнее время явно зача-
стил со своими наглыми выходками и провокациями. На днях в итальян-
ском Неаполе проукраинские неуравновешенные активисты ворва-
лись на выставку, посвященную погибшим детям Донбасса и жертвам 
Одессы.

Логика Маркова
В Анкаре не « драка между представителями российской и украин-

ской делегаций», а нападение членов украинской делегации на чле-
нов российской делегации. 

А те сми России, которые, как Коммерсант и РБК, пытаются урав-
нять агрессора в лице бандеровцев и жертв в лице России, нуждаются 
в коренной смене редакционный политики от оправдания русофобии 
к защите интересов России. Пятая колонна в России ведёт себя нагло, 
пора её укоротить.

Анатолий Шарий
И тут по лицу получили. Терпилы, как есть

Царьград ТВ
Объясняем, как было дело. 
На самом деле дракой это не назовёшь. 

https://t.me/rian_ru/201725
https://t.me/tsargradtv/42707
https://t.me/logikamarkova/6231
https://t.me/ASupersharij/18669
https://t.me/tsargradtv/42737
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Украинские делегаты пытались сорвать выступление нашей Оль-
ги Тимофеевой – она возглавляет группу парламентариев на саммите 
Парламентской ассамблеи Черноморского экономического сотрудни-
чества (ПАЧЭС). Сначала свидомые трясли флагом в зале, выкрикивая 
оскорбления. А после попытались мешать журналистской съёмке. 

Когда Ольга Тимофеева давала комментарий коллегам из програм-
мы «60 минут», за её спиной появился депутат из Украины Александр 
Мариковский. Он держал флаг и выкрикивал проукраинские лозунги. 
Защищать Тимофееву кинулся сотрудник международного управле-
ния Госдумы – он вырвал флаг из рук украинца и, можно сказать, увёл 
его за собой. Кстати, под радостное хихиканье украинки, снимавшей 
эту провокаций. То есть все всё на той стороне понимали – потасовку 
провоцировали. 

В конечном счёте, Мариковский кинулся избивать пожилого сотруд-
ника управления Госдумы, напав со спины! Остановили его только ту-
рецкие представители. И? Разве это можно назвать дракой? Мужчи-
ну, защитившего женщину, пытались забить так, чтобы он не успел от-
ветить. Очень по… свидомитски.

РИА Новости
Член российской делегации, который подвергся нападению со сто-

роны украинской делегации в кулуарах саммита ПАЧЭС в Анкаре, не 
получил серьезных травм, сообщил источник РИА Новости

Александр Проханов
Русская история победна. Русский народ — победитель. Русская По-

беда — это сонм бесчисленных военных побед на знаменитых полях 
сражений и в крохотных, забытых стычках на околицах деревень и на 
лесных опушках. Русская Победа — это великая иконопись, в которой 
богооткровенные живописцы создали лучезарный образ Царствия Не-
бесного. Русская Победа — это бесподобная русская словесность с её 
древним эпосом, с Золотым и Серебряным веками, одухотворённой 
советской литературой. Русская Победа — это небывалая архитектура 
Спаса на Нередице и Покрова на Нерли, Храма Василия Блаженного и 
деревянного космического корабля, построенного в Кижах.

Русская победность в том, что Россия каждый раз после сокруши-
тельных поражений, когда её вымарывают из истории, вновь возвра-
щается в историю и начинает своё победное восхождение. Восхожде-
ние к идеалу, немеркнущему в русском сознании — бессмертному, 
прекрасному царству, где нет зла, нет бед и насилий. Где царит боже-
ственная справедливость, побеждающая самую страшную земную не-
справедливость — смерть.

Когда 9 мая по Красной площади пронесут Красное Знамя Победы, 
это пронесут алую икону, к которой прикладывались все поколения 
русских людей — и те, что жили в далёком прошлом, и нынешние, и 
те, кто ещё не родился.

Сегодня Россия, обагрённая кровью, омытая слезами, в грохоте дон-

https://t.me/rian_ru/201745
https://t.me/aleksandrprohanov/156
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басских батарей, вновь совершает своё победное шествие. После чу-
довищных потрясений тридцатилетней давности, испепеливших стра-
ну, мы вновь создаём Государство Российское. Среди кромешных тру-
дов, кровавых сражений, создаём его ежеминутно, посекундно из са-
мых малых, крохотных дел и великих, необозримых проектов, влеко-
мые тем немеркнущим идеалом, что изображён на церковной фре-
ске, что зовётся Россией предвечной, бессмертной, нетленной, имя 
которой — Святая Русь.
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ПЯТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Видео Пригожина,
• Еще чуть-чуть про удар по Кремлю,
• Еще про театральное дело и немножко про литературу,
• Наступление

Димитриев
Депутат Журавлев предлагает сформировать эскадрилию боевых 

орлов для защиты от БПЛА. Патрушев считает, что англо-саксонская 
элита после Йеллоустоуна собирается переехать в Сибирь. Еблан Ро-
гозин, заявил что остановить ВСУ может только ядерное оружие. Ми-
лонов предлагает выкрасть Галкина в Израиле и выпороть его на Крас-
ной площади. Бастрыкин возбудил уголовное дело по факту забра-
сывания российского консульства в Финляндии бутылкой и петардой. 
Куда мы попали?

Readovka
Глава ЧВК «Вагнер» показал тела русских воинов, погибших в боях 

за Артемовск (Бахмут) за сегодняшний день, а также сообщил о тяже-
лой ситуации со снарядами, 18+

Евгений Пригожин показал тела, погибших в боях за Артемовск (Бах-
мут), русских воинов за прошедшие сутки. Бойцы ЧВК «Вагнер», как 
указал Евгений Викторович, испытывают серьезные проблемы с по-
ставками снарядов. 

«Это чьи-то, бл***, отцы, чьи-то сыновья. И те мрази, которые не 
дают боеприпасы, сука, будут в аду жрать их потроха, п****. У нас не 
хватка боеприпасов 70%», — заявил глава «оркестра».

Герман Садулаев
Я просто даже не буду это смотреть. Не могу.

Сладков +
ВТОРОЙ ФРОНТ В БАХМУТЕ. ПРИГОЖИН-ШОЙГУ. ПРЕДТЕЧА КА-

КИХ-ТО СОБЫТИЙ. ЕСЛИ ЭТУ ВОЙНУ РАЗЖИГАЮТ, ЗНАЧИТ ОНА НУЖНА 
КОМУ-ТО… 

Кому-то, только не погибшим и раненым, не инвалидам этой бит-
вы.

Старовойтов о политике
Эмоциональное выступление владельца ЧВК «Вагнер» Евгения При-

гожина - самое громкое политическое заявление последнего време-
ни. Пожалуй, сегодня Пригожин превзошел самого себя и очень близ-
ко подошел к границе запрещенного даже для тех, кому в российской 
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системе внутриэлитных отношений позволено больше, чем другим. 
Пригожин, стоя на поле, усеянном десятками тел своих бойцов, не стес-
няясь в выражениях, обрушился с обвинениями на министра оборо-
ны РФ Сергея Шойгу и начальника генштаба Валерия Герасимова. Этот 
«крик о потерях» превращает бывшего питерского предпринимателя 
в самого яркого выразителя окопной правды - пожалуй, именно се-
годня, в крови Бахмута, Евгений Пригожин родился как лидер партии 
рассерженных ветеранов СВО. Не даром в своем видеообращении он 
вспоминает о детях элиты и близок к тому, чтобы объявить «войну 
дворцам» -  Пригожин записывает политическое заявление, стоя на 
поле, в буквальном смысле покрытом трупами. 

Однако, есть некоторое основание считать, что у этого эмоциональ-
ного видеообращения всего один адресат, до которого Пригожин и 
хочет достучаться в сложной внутривидовой кадровой борьбе, а по-
литическое воздействие на аудиторию - не более, чем побочные эф-
фекты, которые возникают в процессе этих разборок вокруг трона. Но 
шантаж этими эффектами - тоже просчитанная часть плана.

Говорит ТопаZ #ШВО
Я думаю, что Евгению Викторовичу пора начать называть имена и 

фамилии этих самих чиновников, чтобы народ смог сперва юридиче-
ски попытаться на них воздействовать, потом путём протестов и ми-
тингов, если эти механизмы не сработают, то просто найти и убить вра-
га, занимающего руководящую должность, обрекающего наших сол-
дат на смерть. 

Админов информационных каналов, который игнорирует призы-
вы Пригожина и не способствуют распространению его требований, 
я считаю пособниками врагов, предателей и трусов. Потому что они 
предпочли сохранять хорошую мину и быть теми, кто не расстраивает 
своих «папиков», вместо помощи в создании серьезного информаци-
онного резонанса, способном внести весомый вклад в решение про-
блемы. Ведь суммарно нас читают миллионы людей.

Сегодня мы все из Вагнера. Саботаж поставок боеприпасов, кото-
рый способствует гибели бойцов — это наша общая трагедия. Траге-
дия каждого честного человека, который верен Отечеству. Поэтому 
сейчас абсолютно все каналы должны быть единым целым и выпол-
нять свою функцию в текущей войне — поддерживать и защищать во-
инов от наглых и циничных кровопийц, которым удалось забраться по 
головам на руководящие должности и прорасти в них метастазами. 

Либо мы боремся с произволом мразей и гнид, выжигая их кале-
ным железом из нашей власти. Либо мы народ, который их полностью 
заслуживает и участь наша трагична и унизительна.

Я не знаю, изменит ли это что-то, но сегодня-завтра буду консуль-
тироваться с юристами, пытаться найти способы эффективного юри-
дического воздействия на виновников этого кровавого бардака, кото-
рые будут гарантировано замечены и подхвачена СМИ. Скорее всего 
потребуются какие-то массовые жалобы или заявления, поэтому по-
прошу вас отозваться на мои просьбы о помощи в процессе, если та-

https://t.me/Topaz_Govorit/4385
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ковые появятся. 
Заведомо сомневаюсь в том, что закон окажется на стороне русско-

го солдата, но это хоть какой-то шаг. Просто недопустимо не делать 
ничего. 

Сегодня ты оставишь солдата, защищающего твою страну в беде, 
завтра ты станешь скотом, который будет покорно служить твоим вра-
гам, потеряв навсегда Отечество, Веру и Совесть.

Рой ТВ - Максим Калашников
Считаю происходящее грызней в верхах в разгар войны. Интерес-

но, а президент РФ может уволить Шойгу вот просто по итогам его ра-
боты?

Русский тарантасъ
Не смог полностью посмотреть видео Пригожина с погибшими 

«вагнеровцами». Вчера встретил знакомого ополченца, еще первой 
волны. Говорит, перестали собираться на праздники. Любые посидел-
ки превращаются в тризну по погибшим товарищам, а потом плавно 
перетекают в скандал на тему - «что мы делаем/сделали не так». Это 
не выносимо. Мой личный мартиролог не влезет в форму для отправ-
ки поста в ТГ, поэтому я просто стараюсь об этом не думать. Изменить 
ничего не могу, попасть в такой же мартиролог - запросто. Пусть все 
идет как есть, Бог управит. И слова Пригожина это тоже трансляция 
Божьей воли. И будет жатва, будет первая майская гроза и победят те, 
кто чище и праведнее.

МАРДАН
Пригожин объявил, что 10 мая ЧВК «Вагнер» покидает Бахмут из-за 

отсутствия боеприпасов.
Главное из его обращения:
«16 марта, когда СВО пошло не по плану, нас попросили помочь. 19 

марта подразделения прибыли из Африки и сразу с колёс вступили в 
бой». 

«Мы вошли в самое тяжёлое место, в центр укрепрайона Попас-
ной, и к 9 маю 2022 года овладели населённым пунктом. Затем, что-
бы спасти  армию, которая бежала позорно из Изюма и Красного Ли-
мана, заняли линию фронта более 130 километров и сдержали натиск 
противника». 

«8 октября, чтобы дать армии передышку, чтобы стянуть все силы 
на себя, начали операцию «Бахмутская мясорубка». Показали успех и 
хороший результат, от чего некоторых деятелей, околовоенных бюро-
кратов из Минобороны задавила жлоба, по-русски говоря». 

«Мы получали не более 30% от потребностей, поэтому наши поте-
ри были значительно выше, чем должны были быть. Месяц назад нам 
перестали выдавать боеприпасы и мы получаем не более 10%». 

«Мы собирались к 9 мая овладеть Бахмутом. Но увидев это, около-
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военные бюрократы с 1 мая фактически прекратили любые поставки. 
Они сидят и трясут жирными животами и думают, что войдут в исто-
рию победителями». 

«Я сообщаю официально начальнику Генштаба, министру оборо-
ны, верховному главнокомандующему: нести без боеприпасов поте-
ри в Бахмуте, бесполезные и неоправданные, мои парни не будут. С 
10 мая мы выходим из Бахмута»

«Нам осталось взять 2,5 километра из 45. Но если по причине вашей 
мелкой зависти вы не хотите подарить победу россиянам, это ваши 
проблемы».

«Мы ждём распоряжение на выход из Бахмута. До 9-го числа несмо-
тря на то, что боеприпасы у нас практически закончились, мы останем-
ся в Бахмуте, чтобы в этот священный праздник не посрамить блеск 
русского оружия. Затем мы выйдем в тыловые лагеря». 

«Будем ждать, пока мы снова потребуемся народу России. Думаю, 
это произойдёт уже вот-вот. Потому что вы не в состоянии управлять 
тем, на что вас поставили».

Readovka
Пригожин заявил, что 10 мая ЧВК «Вагнер» передают позиции в Ар-

темовске войскам ВС РФ и «уходят зализывать раны в тыл» 
Пресс-служба бизнесмена опубликовала официальное заявление 

ЧВК «Вагнер» о тяжелом состоянии их отрядов из-за недостатка снаря-
дов и больших потерь, в связи с чем принято решение передать взятые 
позиции в практически освобожденном Артемовске подразделениям 
Министерства обороны и вывести отряды в тыл «зализывать раны».

Пригожин также подчеркнул что неоднократно докладывал о про-
блемах с боеприпасами и просил военное ведомство о поставках с мар-
та 2023 года, но проблема так и не была решена. К 9 мая ЧВК «Вагнер» 
должны были полностью овладеть Артемовском по намеченному пла-
ну, и удерживать захваченную часть города отряды будут до 10 мая, 
после чего передадут ее под защиту регулярных войск ВС РФ.

Герман Садулаев
2 мая я написал здесь: «Ждите новостей по Бахмуту. Странных но-

востей...»
На тот момент мне уже сообщили с мест, что Вагнера выводят свою 

технику из Бахмута. А позиции Вагнеров занимают десанты и моби-
ки. Я ждал заявления о том, что Вагнер всё. Но говорить первым такое 
было нельзя. 

И вот сегодня 5 мая. Вагнер всё.

KulturKampf
Неизвестно дадут ли «вагнерам» снаряды или нет, оставят ли они 

Бахмут или нет, но одно мы знаем точно — до сих пор в бою их не уда-
лось победить никому.
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Чудесным образом Пригожин в Бахмуте повторяет судьбу Стрелко-

ва в Славянске. С той лишь разницей, что Стрелков Славянск всё же 
взял и два месяца его удерживал. Без боеприпасов, без артиллерии , 
без тяжелой техники, без авиации и прочей помощи с большой зем-
ли. Говорю это как свидетель и участник тех событий.

Бахмут же после более чем восьми месяцев штурма так и не взят. 
Справедливости ради следует конечно отметить тот факт, что интен-
сивность боевых действий и сама обстановка сейчас конечно же иная 
чем была в 2014 году.

Но риторика Пригожина один в один как у Стрелкова в 2014 году. 
Не поленитесь и посмотрите видео и заявления Стрелкова мая - июня 
2014 года. И удивитесь их идентичности сегодняшним заявлениям При-
гожина. 

Тогда, в 2014 году, как и сейчас в Бахмуте Пригожин, Стрелков ско-
вал основные силы противника, давая возможность подготовиться До-
нецку и Луганску к обороне. В это же время, ни в Донецке, ни в Луган-
ске никто выигранное Славянским гарнизоном время не использовал 
для построения обороны, в основном занимались делёжкой должно-
стей и званий. 

Когда Стрелков исчерпал возможность продолжать оборону и что-
бы сберечь ополчение вышел из Славянска это обрушило весь Дон-
басский фронт. Высвободившиеся силы противник бросил на окруже-
ние и уничтожение мятежных Донецка и Луганска, фактически окру-
жив их. И если бы не вмешательство «Северного ветра», то всё мог-
ло закончиться еще в августе 2014 года не «Изваринским», «Иловай-
ским» и «Амвросиевским» котлами для ВСУ, а гораздо печальнее.

Я не знаю всей подоплёки конфликта Пригожина и Стрелкова, но 
просто констатирую факт - в случае оставления Бахмута Пригожиным, 
это явление уже можно будет называть в Российской истории «син-
дром Славянска», этим термином можно будет обозначать случаи в 
истории, когда русские войска вынуждены оставлять ранее занятые 
ими города вследствие глупости, вредительства, а возможно и откры-
того предательства со стороны Российских чиновников.

Рой ТВ - Максим Калашников
Пригожин должен извиниться перед Стрелковым! Столько грязи вы-

лил на него за уход из Славянска... Но оказавшись в похожей ситуации, 
сам готов оставить Бахмут. Да, цирк-шапито кончился, война - дело се-
рьезное

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Заявление Стрелкова от 4 июля 2014 года.
Ничего не напоминает?
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ПриZрак Новороссии
Интересно, а сколько ещё того, что 9 лет озвучивал Стрелков, сей-

час начнут озвучивать другие люди???

Русскоязычная Нетократия
Пригожин, оказавшись в ситуации, аналогичной что была у Стрелко-

ва, 8 лет назад, решил просто уйти. Однако, он может повторить судь-
бу Цезаря, когда того кинули римские бюрократы, он бросил жребий 
- перешёл Рубикон и пошел на Рим. Также Пригожин пока имеет воз-
можность взять Москву, и если его поддержат, есть шансы. 

Но, начинается ситуация преддверия гражданской войны, при этом 
вна бУкраине она уже идет в горячей фазе, ибо это все один народ од-
ной страны по факту. Вопрос лишь разрастания гражданской войны и 
вовлечение в неё все больше акторов. Что я и описал в своей статье 
«После карантина гражданская война» три года назад.

И да, внешняя Мировая война и интервенция натовских упырей и 
их ручных нацистов также продолжается. Хотя, их самих ждет граж-
данская, и возможно, начнется она с Франции.

Платон Беседин
Меня считали пессимистом. Я считал себя реалистом. Но, так или 

иначе, даже не мог представить, что дойдёт до такого. 
Как говорил герой Карцева: «Это какой-то позор!..»
Пригожин сообщил, что «Вагнер» покидает Бахмут (Артёмовск). По-

сле публичных просьб дать снаряды. 
Сейчас напишут миллион оправданий, а что это изменит? Вагон, за-

битый модными блогерами, уже едет кутить и тусить в Сочи.
Спустя неделю после начала СВО стало ясно, что мы боремся не 

только против Украины и Запада, но против самих себя. Прежде все-
го, против самих себя. Против своей глупости, предательства, мещан-
ства, пошлости. 

Что ж, вот она битва. И вот они мы. Да, Господи, это мы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В 2014 году ополчению на Донбассе пришел на помощь «Северный 

ветер», а кто прийдет на помощь «Северному ветру» сейчас?

ЯнZен | #ШВО
Пригожин – гений. Абсолютный. 
Самое важное что он делает – даëт вам, обычным людям, заглянуть 

в бездну. 
Это травмирует? Да. Но только травма делает неравнодушной. 
Взгляните на мëртвых вагнеров. Взгляните на психующего главу ЧВК. 

Вглядитесь в бездну. 
Пусть она останется у вас в голове контрастом к блоггерам на вип-по-
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ездах и мажорным дочкам на парадах. 
Получите эту травму – и преисполнитесь эмоциями, сопричастно-

стью. 
Примите войну.
Примите весь ужас происходящего. 
А потом стиснув зубы двигайтесь к победе.

Larkin
В нынешнее время фраза Николая II «Кругом измена, трусость и об-

ман» уже не кажется каким-то мемом. Мы сами дожили до измены, 
трусости и обмана. Вот они вокруг нас в прямом эфире.

Рамзай
В обращении Пригожин возложил ответственность за гибель своих 

бойцов персонально на министра обороны Сергея Шойгу и начальни-
ка Генерального штаба Валерия Герасимова, которые, по словам Е. П., 
не выделяют ЧВК достаточного количества боеприпасов...

Очевидно, что и Шойгу, и Герасимов, и Пригожин одни из самых 
близких Владимиру Путину людей. С Шойгу его связывает многолет-
няя дружба (можно вспомнить их совместные ежегодные поездки в 
тайгу), Герасимов смог преодолеть тяжелейший военный кризис, вы-
званный безобразной реформой Вооружённых сил, проводимой ко-
мандой министра обороны Анатолия Сердюкова. Смог вернуть Вер-
ховному доверие армии, подорванное волюнтаризмом и преступной 
некомпетентностью «сердюковцев», а за тем и успешно провести спе-
цоперацию по присоединению Крыма и разгрому джихадистов «ИГИ-
Ла» (запрещен в России) в Сирии. Евгений Пригожин так же один из са-
мых близких к президенту людей, много лет позиционирующий себя, 
как абсолютно преданный и верный сподвижник. Своего рода Малю-
та Скуратов при Грозном, или Меньшиков при царе Петре I. И вот те-
перь внутри этого ближнего круга разгорелась настоящая война, кото-
рая, с подачи главы ЧВК, вышла в общественное поле...

Рыбарь
Остаётся только надеяться, что переход конфликта между Пригожи-

ным и МО РФ в острую фазу подтолкнёт к принятию определенных — 
так нужных сегодня — решений.

ЖИВОВ Z
Многие задаются вопросом: последние заявления Пригожина: это 

игра, или все реально так х###о?
Ответ такой: было бы классно, если бы это был хитрый план, но это 

не он. Пригожин предельно серьёзен.

Байки из Спасской Башни
«Посмотрел Обращение командования и бойцов ЧВК «Вагнер». Раз-
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деляю их крайнюю обеспокоенность нехваткой боеприпасов. Считаю, 
что Верховный Главнокомандующий, Совет Безопасности и Министер-
ство обороны РФ должны внимательно ознакомиться с данным Обра-
щение, отнестись к поднятым в нем проблемах самым серьезным об-
разом и незамедлительно отреагировать. Бойцы сражаются на пере-
довой с бандеровцами во имя нашего Отечества. Они противостоят 
врагу, за которым стоит вся мощь США и их НАТОвских сателлитов, за-
частую ценой своих жизней. Наши героические воины должны быть 
обеспечены всем необходимым как на фронте, так и полной поддерж-
кой тыла. Это вопрос национальной безопасности».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Сергей Миронов
Очень печально, что происходят такие разборки внутри нашей ар-

мии. 
Знаю Евгения Пригожина как настоящего патриота России. Евгений 

Викторович никогда слов на ветер не бросает. Если он так говорит о 
подобной чрезвычайной ситуации, значит, так оно и есть. Очень пе-
чально, что происходят такие «разборки» внутри нашей армии, потому 
что ЧВК «Вагнер» – это тоже наша армия, это все патриоты, все защит-
ники нашей Родины. В годы Великой Отечественной мы тоже видели 
разногласия между командующими фронтами, Ставкой, Генеральным 
штабом. Это жизнь. Я очень надеюсь, что все необходимые решения 
и меры – и прежде всего со стороны Верховного главнокомандующе-
го – будут незамедлительно приняты. Победа будет за нами!

Логика Маркова
В конфликте Вагнера и Пригожина с Минобороны и Генштабом на 

стороне Вагнера поддержка большинства российского общества. Бо-
лее того, на стороне Пригожина и Вагнера и поддержка большинства 
офицеров и солдат армии России. Все они считают, что их снабжают и 
снарядами и другим остро необходимым, очень слабо. Но сказать это 
прямо не могут из-за субординации. И они рады, что хоть Пригожин 
громко говорит, то, что думают они. Вопрос должен быть срочно ре-
шён Советом Безопасности России.

AGDchan
ЦИПСО пытается вбить в наши внутренние проблемы клин. “Вагнер” 

не против власти, он за Победу. Никаких выступлений, никакой фрон-
ды даже нет и в помине. Люди воюют, люди — достойные, храбрые, 
наши, настоящие люди — стоят на пороге смерти. Им не нужна власть, 
им нужны патроны. Для нашей Победы. 

И Бахмут они хотят завершить и отстоять. И двигаться дальше они 
хотят. А больше ничего не хотят. Даже выжить не хотят, хотят только 
победить. Чтобы Россия победила. 

Мы как никогда едины и сплочены вокруг Главнокомандующего. 
Мы на стороне Победы, а значит, на его стороне. И тут не может быть 
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никакой двусмысленности. “Патриотическими диссидентами” пугают 
только агенты ЦИПСО. Если патриот, то за Победу. И всё. Просто па-
тронов дайте. И идем дальше.

Kadyrov_95
Обращаюсь к министру обороны РФ Сергею Шойгу, начальнику Ге-

нерального штаба ВС РФ и создателю ЧВК «Вагнер».
Мне, как и каждому неравнодушному к судьбе нашей страны, не-

приятно слышать последние заявления Евгения Викторовича и вдвой-
не неприятно, что руководство Минобороны России не комментирует 
или не встречается с руководством ЧВК «Вагнер» для принятия како-
го-либо решения или разъяснения. Как никак, Пригожин заслужива-
ет уважения за неоценимый вклад вагнеровцев в освобождение го-
родов Донбасса. Если же есть нехватка, то нужно пояснить, показать, 
исходя из чего дальнейшую тактику подразделений «Вагнера» коман-
диры хотя бы скорректируют, не надеясь на артиллерию. 

Я вспоминаю опыт чеченских подразделений в Мариуполе. Когда 
потребовалось пять танков от Минобороны для поддержки пехоты, 
нам смогли выделить только один, боевой расчет которого покинул 
машину в первом же бою. Танкистов тогда пришлось успокаивать, на-
страивать на бой и заново сажать в боевую машину, чтобы они накры-
ли залпами хотя бы одну позицию азовских сатанистов. Были пробле-
мы и с другой техникой. С начала СВО мы не могли заменить 30 артил-
лерийских пушек. Я лично звонил в Москву, переговаривался с коман-
дующими, командирами, начальством. Через месяц проблему реши-
ли. Да, по первому звонку это не получилось. Но и наши подразделе-
ния не записывали ролики, не давали приятного инфоповода против-
нику. 

...Кстати, снимать тела погибших боевых товарищей ради обще-
ственного резонанса... неправильно. Давайте не делать так никогда...

В зоне ответственности, к примеру, Апты Алаудинова, моего доро-
гого брата, командира спецназа «АХМАТ», заместителя командующе-
го 2-м армейским корпусом ВС РФ, более сотни километров линии со-
прикосновения с врагом. Не проходит и дня, чтобы у него не возникало 
проблем. Но ни разу Апты Аронович не заявил об этом через интернет 
во всеуслышание, а только по внутренней связи с руководством. Отме-
чу, что в Минобороны и Генштабе за редким исключением всегда шли 
навстречу чеченским подразделениям и помогали. А недопонимания 
и в обычной мирной жизни всегда присутствуют, не говоря уже о во-
йне, где боеприпасов не хватает ВСЕГДА! Очень надеюсь, что к моему 
призыву прислушается Сергей Кужугетович и будет отдан приказ Гене-
ральному штабу выехать на место и разобраться. Это единственный и 
по-солдатски правильный выход из ситуации.

Чеченские подразделения бок о бок воевали с вагнеровцами на са-
мых сложных участках в Попасной, Северодонецке, Лисичанске и дру-
гих населенных пунктах Донбасса. Вместе выполняли священный долг 
перед Родиной без разделения на национальности или веру. Интере-
сы государства и безопасность страны должны быть на первом ме-
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сте. И когда закончится СВО, хотелось бы, чтобы победителями были 
все мы, каждый боец, каждый командир, каждый российский патри-
от. Вместе.

Да, если уйдет старший брат Пригожин и «Вагнер», то Генштаб по-
теряет опытное боевое подразделение, и на его место в Артёмовске 
придёт младший брат Кадыров и «Ахмат». Если сценарий все же бу-
дет таким, то наши бойцы уже готовы выдвинуться и занять город. Это 
вопрос нескольких часов. Но хотелось бы, чтобы оставшиеся два ки-
лометра города мы забрали не ценой жизни воинов, а результатом 
взаимопонимания, поддержки, решительности командования и бой-
цов выполнить приказ Верховного Главнокомандующего России Вла-
димира Владимировича Путина.

Старая площадь
Все, финита ля комедия — «Вагнер» 10 мая уходит из Бахмута и от-

дает свои позиции подразделениям Минобороны. Правда странно, 
что вместо перехода к оборонительной стратегии Пригожин просто 
машет на всё рукой и перекладывает ответственность, которую сам на 
себя и взвалил, стоит отметить. 

А видео с его заявлениями на фоне множество тел бойцов «Вагне-
ра» — это вообще для чего? Нет, понятно, что Пригожин таким обра-
зом пытается показать Минобороны, что вы не присылаете снаряды, 
а мои парни тут гибнут. Но тогда зачем  посылать их в бой без снаря-
дов? Почему не встать в оборону и не сделать так, чтобы это ВСУ при-
шлось прорываться? 

И это продолжается уже 9 месяцев. Едва ли Пригожин получил при-
каз взять Бахмут как можно скорее — вероятно, он просто хотел сде-
лать это собственной заслугой, вот и не подпускал никого, кроме сво-
их подразделений. А теперь понял, что не получится, потому и сложил 
руки. 

Причем причина неуспеха — вообще не в так называемом «снаряд-
ном голоде». А в некомпетентных командирах пригожинского «орке-
стра», которые не могут отдать приказ о тактическом отступлении и 
перегруппировке. Либо в самом Пригожине, который давит на этих 
командиров.

При этом, интересно, что не так давно в телеграме гуляли сканы до-
кументов, согласно которым «Вагнеру» предоставляются снаряды в 
полном объеме.

А вот и еще одно подтверждение тому, что «снарядный голод» — 
это лишь выдуманная причина, которая нужна только для того, чтобы 
оправдать неудачи ЧВК на поле боя.

Kotsnews
По поводу снарядного голода в прошлый раз писал. Добавлю лишь 

одну ремарку.
Поездишь по фронту и ощущение, что снарядов сейчас не хватает 

всем. То ли их копят к наступу хохла, то ли еще из каких соображений 
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придерживают. У хозяйственного командира, конечно, есть своя за-
начка. Но то на крайний случай.

При этом только у «музыкантов» идет такое активное продвижение, 
инерцию которого надо поддерживать необходимым объемом рабо-
ты артиллерии и авиации. И не сказать, что эту поддержку не оказы-
вают. Но ни в тех объемах, которые могли бы сократить потери.

При этом, Артемовск - это не что-то отдельное. От происходящего 
там зависит положение на всей линии боевого соприкосновения. 

Просто напомню слова президента:
«Надо убрать, хочу это подчеркнуть, любые межведомственные 

противоречия, формальности, обиды, недомолвки, прочую чушь. Всё 
для дела, всё для результата - на это должно быть всё нацелено».

ЧАДАЕВ
Что думаю по демаршу Пригожина. 
Я бы хотел зайти вообще с другой стороны. Давайте предположим, 

для разнообразия, что дефицит снарядов — это не потому, что каки-
е-то ревнивые бюрократы зажали их на складах, а потому, что их объ-
ективно не хватает на всю группировку. Потому что склады выгребли, 
производства быстро запустить не получается, а тем временем на носу 
украинское наступление, и штабы пытаются создать резерв, исходя из 
общей логики происходящего на всём театре СВО. 

Как ни странно, я немного знаком с тематикой производства артил-
лерийского пороха. Несколько раз бывал в разные годы на заводах в 
Алексине, в Тамбове. Видел своими глазами цех, приспособленный 
под… разведение осетров. Потому что в течение многих лет гособо-
ронзаказ на снаряды основных калибров составлял порядка 50 тысяч 
штук в год (для понимания: сегодня на фронте расходуется до 20 ты-
сяч В ДЕНЬ). И ещё: у меня в офисе есть раритетный портрет Ленина, 
под которым когда-то сидели трое директоров одного из таких заво-
дов. Каждого из них поочерёдно судили (одного даже расстреляли) 
после очередной производственной аварии с жертвами, и завозили 
следующего. Четвёртый оказался более способным и как-то сумел на-
ладить производство. 

Если вкратце и на пальцах, пироксилин делают из хлопковой цел-
люлозы (этерифицируют её азотной кислотой), и целлюлозы нужно 
много. А её, в свою очередь, делают из хлопка, и его тоже нужно мно-
го. Хлопок у нас в стране не растёт, его нужно закупать, и делать это 
возможно только сильно заранее, контрактуясь за год до урожая. Ещё 
можно из льна — но это опять-таки надо было тогда в прошлом году 
его очень много посеять; плюс это немного другая технология, хотя ка-
чество порохов в итоге получается даже выше. Проще говоря, быстро 
нарастить объёмы производства нет возможности, есть объективные 
ограничения. Но есть и субъективная неспособность быстро адапти-
ровать наши производства под мобилизационные задачи, связанная 
с утратой соответствующих компетенций.

В пригожинском демарше есть элемент отчаянной, рискованной ап-
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паратной борьбы за дефицитный ресурс, получаемый из централизо-
ванной распределительной системы — то, в чём «повар» всегда был 
хорош, ещё когда бился за бюджетные подряды, а не за снаряды. Я 
думаю, своей цели он достигнет так или иначе. Но для меня вопрос, 
как ни странно, стоит не в том, «дадут» или «не дадут» «Вагнеру», а в 
том, «сможет» или «не сможет» Минпром. И повезут ли из-под пор-
третов тех, кто не смог.

ЧАДАЕВ
Кстати, о том, что проблема дефицита снарядов носит именно си-

стемный характер для всей группировки, косвенно свидетельствует 
пригожинское видео, где он рассказывает о том, за что уволили Ми-
зинцева, ныне перешедшего в Вагнер. Его история о том, как замми-
нистра обороны по тылу (!) выгребает на дальних тыловых складах 
некондиционные старые снаряды 4-й категории, чтобы хоть чем-то 
снабжать приоритетные направления (включая и вагнеров) — лучшее 
тому подтверждение. То есть это как минимум не только про бюро-
кратов-завистников, которые что-то там зажали чисто из вредности.

«Черный полковник» В.Алкснис
Жуткие кадры сегодняшнего  видео с заявлением Пригожина на 

фоне трупов бойцов «Вагнера» лично у меня наряду с возмущением 
по поводу «снарядного голода» на фронте вызывает и вопросы: «А за-
чем в условиях отсутствия артиллерийских снарядов бойцов «Вагнера 
посылают на верную смерть в «мясные штурмы»? Может в такой си-
туации лучше перейти к жесткой обороне и в ней перемалывать укра-
инскую армию? Пусть она организовывает «мясные штурмы» и пусть 
украинские военачальники делают заявления на фоне трупов украин-
ских солдат.

Не понимаю, зачем уже девять месяцев «Вагнер» в лобовых атаках, 
заваливая врага трупами своих бойцов, штурмует Артёмовск, не име-
ющий никакого стратегического значения? Ведь даже сам Пригожин 
это признает, что взятие Артёмовска к перелому на фронте не приве-
дёт. 

Я по своей наивности полагал, что если атака на позиции врага на 
данном участке ведёт к большим потерям, то необходимо атаковать 
врага на другом участке, нащупывая слабые места в его обороне. Меж-
ду прочим, именно так сейчас действуют ВСУ в преддверии заплани-
рованного контрнаступления.

Создается впечатление, что девятимесячный штурм Артемовска это 
своеобразный пиар г-на Пригожина, организованный на крови бой-
цов «Вагнера». Другое объяснение этому дать трудно. Очень сомне-
ваюсь, что Пригожину лично Путин дал команду ко Дню Победы взять 
Артёмовск, и он вынужден выполнять приказ Главнокомандующего 
любой ценой. Даже заваливая врага трупами.

Может, Евгению Викторовичу стоит вместо пиара на крови офици-
ально доложить, что из-за отсутствия снарядов он приказал прекра-

https://t.me/chadayevru/1530
https://t.me/blackcolonel2020/897
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тить «мясной штурм» Артёмовска и перейти к жёсткой обороне с це-
лью сбережения личного состава? 

Очень сомневаюсь, что он на это пойдёт. 
Скорее всего, после своего сегодняшнего гневного заявления на 

фоне трупов своих бойцов он тут же отдаст приказ этот штурм продол-
жить.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«10 мая 2023 года мы вынуждены передать позиции подразделе-

ниям Министерства обороны»
Глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин объявил, что 10 мая ЧВК по-

кидает Бахмут из-за отсутствия боеприпасов.
Интересно, а если все, кому остро нехватает боеприпасов (а это - 

вся наша Действующая Армия, особенно - бывшие «Корпуса Народ-
ной Милиции», которые снарядов получают В РАЗЫ МЕНЬШЕ «Вагне-
ра») - все сразу возьмут и покинут фронт - на позициях хоть кто-нибудь 
останется?

Кстати ,а куда поедет ЧВК «Вагнер» после оставления Бахмута? «В 
рейд по тылам а-ля батька-Махно»?

П.С. Если до 10 мая Бахмут все-таки до конца не заберут, то «при-
свою» Чорному Клоуну почетный титул «Недобахмутский». Будет ему 
чем похвастаться перед приятелем - Суровикиным-Безхерсонским.

Умный еврей при губернаторе
Немножко политаналитики. 
Тот, кто может что-то сказать напрямую президенту, обычно не име-

ет нужды в том, чтобы устраивать шоу, писать открытые письма и соз-
давать видеообращения. С другой стороны, принято считать, что наи-
большим влиянием пользуются именно те, кто может что-то сказать 
напрямую Первому. 

Sapienti sat.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вспомнил, наконец, кого мне напоминает Пригожин: благородного 

пирата «Весельчака У» из мультфильма «Тайна третьей планеты».

Холмогоров
Украина официально может праздновать победу. Причем победи-

ли русских не ВСУ, а... как бы это сказать, чтобы не дискредитировать.

Логика Маркова
Все враги России ликуют от возможного ухода Вагнера из Бахмута и 

от всего конфликта Вагнера и Минобороны России. Патриоты России 
в глубоком унынии от этих новостей.

https://t.me/strelkovii/4750
https://t.me/governorsjew/7034
https://t.me/strelkovii/4755
https://t.me/holmogortalks/28684
https://t.me/logikamarkova/6241
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Readovka
Пригожин шантажирует министерство обороны - что значит вывод 

подразделений ЧВК «Вагнер» из Артёмовска
<...>
Такие вопросы должны решаться кулуарно, споскойно и без исте-

рик. Вне зависимости от симпатий к Пригожину или кому-либо ещё, 
тот факт, что мы уже не первый месяц видим все подобные публич-
ные обращения и взаимные обвинения - это критическая проблема. И 
она куда более серьёзная, чем любые локальные неудачи на фронте.

Единственный шанс Киева на победу - развалить нас изнутри, вы-
звать панику и взаимное недоверие, разжечь конфликты внутри рос-
сийского общества и элит. И вот сегодня на Украине будет праздник, и 
этот праздник мы подарили им сами.

Говорит ТопаZ #ШВО
Понятно… Пригожин хуёвый и качает лодку, возмущаясь о том, что 

погибают солдаты, смертей которых можно было бы избежать, исклю-
чив саботаж поставок боеприпасов. Спасибо за объяснение. 

Интересно, сколько стоит совесть редакторов данного СМИ?

Говорит ТопаZ #ШВО
Они удалили пост на своём канале. Нет, ребятки, так это не работа-

ет. Вы просто жалкие псы, продавшие доверие народа. Вы являетесь 
соучастниками мразей, предавших народ и армию. На ваших руках те-
перь тоже кровь русского солдата, а это значит, что вы ничем не отли-
чаетесь от хохлятской мрази или от предателей во власти.

Потрясающе подобные трагичные события проводят быструю се-
лекцую, выводя на свет крыс, тараканов и червей.

Говорит ТопаZ #ШВО
Они удалили репост своего поста с «Ридовка объясняет» на основ-

ном канале. Но на первоисточнике пост остался и его сейчас суетливо 
редачат, пока убрали слово «шантажирует»

Объясняет Readovka
Извинения к предыдущему посту о выводе подразделений ЧВК из 

Артёмовска
Использовать термин «шантажирует», конечно же было некоррек-

тно. Очевидно, что всё происходящее не чей-то каприз или злой умы-
сел. Мы хотели бы извиниться за первоначальный вариант заголовка, 
с которым пост о выводе подразделений ЧВК «Вагнер» вышел на ка-
нале. 

И, да, боеприпасы на один из важнейших участков фронта должны 
поступать в полном объеме.

https://t.me/readovkanews/58195
https://t.me/Topaz_Govorit/4401
https://t.me/Topaz_Govorit/4402
https://t.me/Topaz_Govorit/4405
https://t.me/readovkaru/3221
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Логика Маркова
Вагнер думаю 10 мая из Бахмута не уйдёт

Осведомительное Агентство
На некоторых каналах мы встретили мнение, что это спецоперация 

по заманивания врага в котел. На других - что такое поведение недо-
пустимо. 

Мы же просто хотим в очередной раз подчеркнуть, что нам с фрон-
та и сегодня писали части ВС России о низких запасах БК. 

На тех направлениях тоже «заманивают»? 
Выбирая между заговором и бардаком, мы скорее проверим в бар-

дак.

Старая площадь
Ответ от Минобороны не заставил себя ждать. Шойгу поставил зада-

чу генерал-полковнику Кузьменкову (он отвечает за материально-тех-
ническое обеспечение ВС РФ) «держать на особом контроле вопросы 
непрерывного и ритмичного снабжения группировок войск в районах 
специальной военной операции всем необходимым вооружением и 
военной техникой». Касается ли этот приказ ЧВК «Вагнер» не поясня-
ется. 

Но сегодня сообщение от военного ведомства пресс-служба снаб-
дила кадрами проверки новой техники Сергеем Шойгу где-то в Ро-
стовской области. Видно, что к переброске в зону СВО готовы новей-
шие танки Т-90 и современные тягачи и грузовики.

Логика Маркова
Сегодня выступить против Вагнера это политическое самоубийство. 

Из-за популярности Вагнера и из-за раздражения общества против во-
енной и политической бюрократии,  из-за ошибок и неактивности СВО. 
Из-за того, что, как кажется обществу, бюрократия боится побеждать 
Запад на Украине, боится воевать по настоящему. 

 Вот например очень популярный тг канал « Ридовка объясняет» се-
годня назвал действия Пригожина шантажем, так после этого ему та-
кое наговорили , что уже через полчаса «Ридовка объясняет» извини-
лась. 

Многие и боятся критиковать Минобороны. Но всерьез критиковать 
Вагнер пока не осмелился никто. Минобороны тоже молчит. Думает.

МИГ России
Инспекция Шойгу в ЮВО: техника в идеальном состоянии, чистая и 

новая, как на парад. Все по-линеечке. Все под контролем. Все хорошо.

Роман Алехин
Уважаемые коллеги, но вы-то понимаете, что Шойгу не технику ин-

https://t.me/logikamarkova/6243
https://t.me/osvagentstvo/357
https://t.me/staraya/10499
https://t.me/logikamarkova/6242
https://t.me/mig41/26000
https://t.me/Alekhin_Telega/6810
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спектировал, а настроения командиров и искал сторонников в кон-
фликте с Вагнером. Тучи сгущаются, а власть терять не хочется. 

Власть, в принципе, терять никому никогда не хочется, а если ты 
имеешь власть над теми, у кого оружие, то есть имеешь возможность 
отдавать приказы на лишение самой жизни, то ты прирастаешь к вла-
сти намертво и готов на многое ради её сохранения.

Сейчас мы идем по краю и нам очень надо сплотиться вокруг наше-
го правителя, когда-когда, но уж сегодня точно: без Путина не будет 
России.

Захар Прилепин
По поводу жуткого ночного заявления знаете кого.
Всё время думается одно и то же в такие минуты: так вот и случают-

ся революции.
Просто докрутите эту историю ещё на пару щелчков тумблера (им-

ператор говорит: «Вы мне надоели все, я вас видеть больше не могу» 
и уходит, параллельно - катастрофические потери на фронте, где вой-
на пошла то ли на третий, то ли на пятый, то ли на десятый уже год, а в 
кабаках в это время - фабриканты, и джигурда ревёт белугой, и новое 
платье с новыми шпильками у короля российской эстрады, и масоны, 
или кто там, на прямом поводке у британцев делают ровно то, что им 
сказано) - и получите искомый результат с броневиком.

…А потом сто лет пройдёт, и новоявленные монархисты будут рас-
сказывать: да хорошо всё было, да отлично всё было, а как развива-
лись, как росли и пухли…

Ну да, ну да. Всё у вас отлично было.
…у нас ещё остались эти несколько щелчков на тумблере. Мы ещё в 

другой стадии, слава Богу. У нас человек в Кремле от нас, слава Богу, 
не отречётся.

Но как это бывает - не мешает помнить. Как это было однажды.
Вот примерно так и начиналось всё, вот так всё и случилось. Чтоб 

потом демагогически гонять эти пустопорожние прогоны  о «пломби-
рованном вагоне» - вместо того, чтоб разглядеть, как демагогия, бес-
стыдство и предательство в самой столице царили и правили страной 
в том самом 1917-м году.

Мы ещё не там, говорю, не в той точке. Но иной раз оглянешься по 
сторонам и думаешь: а не по пути ли мы туда?

Чёрный Прапор
Тысячи ура-патриотических каналов — это американский проект!
Под предлогом патриотизма они готовят майдан в России. На ка-

ком-то этапе они все вместе должны выступить за свержение Путина!
Евгений Федоров, депутат Госдумы

Димитриев
После очередного резкого заявления Пригожина все мы ищем это-

https://t.me/zakharprilepin/18366
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му какое-то сложное объяснение. Ну например, что это часть хитро-
го плана и Путин лично дает ему задание мочить Шойгу, чтобы под-
держивать того в тонусе. Ну типа система сдержек и противовесов. А 
представьте, что никакого хитрого плана нет и Пригожин просто в кур-
се, что госмашина движется сама по себе, Кремль ушел в космос и ни-
чего ему оттуда не сделает - жесткой вертикали уже нет, но все, кроме 
Пригожина по привычке продолжают делать вид, что она есть и все 
под контролем?

Тени Руси
Ну и пока последнее. В заявлении Пригожина, конечно, можно по-

искать тараканов. Да, он показывает трупы и утверждает, что это ре-
зультат снарядного голода. А кто заставляет его идти на штурм с повы-
шенными потерями в такой ситуации? Кроме того, он дает системе 5 
дней, за которые она может отнять эти снаряды у подразделений МО 
РФ и дать «Вагнеру», чтобы он заткнулся, обеспечив (допустим) ему 
взятие Бахмута за счет ухудшения положения частей МО. Но говорят, 
что все эти разговоры – миф, что никакого голода нет.

Но мы можем не копаться в этой конспирологии, а обратить внима-
ние на нечто другое, совершенно ясное и бесспорно очевидное: При-
гожин грубо вынес сор из избы и публично нахамил высоким началь-
никам! Такого в штатно работающей системе вертикальной централи-
зованной власти быть не может. А значит система работает нештатно. 
Значит система реально накренилась. Этого достаточно для понима-
ния ситуации.

А сама выходка Пригожина должна быть четко рассчитанным поли-
тическим ходом, что более естественно для руководителя такого мас-
штаба. У него могут быть немного иные цели, кроме как получить сна-
рядов и взять Бахмут (бесполезный при таком формате ведения вой-
ны). Например, красиво уйти до начала обвала, приближение которо-
го видно пока только с высоты его поста.

Ну или как минимум воспользоваться трусливым молчанием Шой-
гу, чтобы навешать на него всех собак, а самому стоять в белом пальто 
красивым. Поиграть у всех на нервах, понимая, что бояться нечего и 
не от кого, и получить за это свой гешефт. Ничего личного, просто биз-
нес

Рой ТВ - Максим Калашников
Последние события - это буквально распад системы высшего госу-

правления РФ, причем в прямом эфире. Безответная дроно-атака на 
Кремль и одновременные бенефисы Пригожина... 

Ясное дело, что Пригожин не один, его покровители откровенно ва-
лят Шойгу и его клан. Пригожин просто использует тела павших вагне-
ровцев как антураж для вирусных видео. (Были бы ему дороги люди 
- не бросал бы их в лобовые мясные штурмы при нехватке снарядов 
вот уже как минимум три месяца). 

Грязный, отвратительный цирк... Преддверие того, что может быть 

https://t.me/tenirusi/3940
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аналогом Февраля-1917? Уже видно, что система не может прекра-
тить циничной грызни кланов и псевдовизантийщины даже в ходе во-
йны, когда собраться и сплотиться надо. Да, происхождение нынешне-
го бомонда из мародерских 90х - таки неизлечимо. Готовлюсь к само-
му негативному сценарию. Ибо если первое лицо не прекращает сего 
шапито, то финал ясен. И это, блин, еще до начала наступления ВСУ! А 
что будет с первыми серьезными ударами врага? Мухожук прилетит?

Логика Маркова
В то время как Пригожин с матом жалуется руководству Миноборо-

ны на огромную нехватку снарядов и показывает ряды убитых ребят, 
которые погибли, потому что мало снарядов, от имени Алексея Столя-
рова, которого считают мужем Ксении, выставляются  ролики, где про-
сят дать ему полмиллиона лайков для того, чтобы он мог арендовать 
самый дорогой вагон и погрузить туда блогеров и поехать в Сочи.

Это все подошло к какой то красной черте абсурда. Или Пригожин 
или Столяров занимаются дискредитацией министерства обороны. 
Думаю, со Столяровым решить проблему легче.

Столяров фитнес тренер. Идея вывести блогеров в Сочи наверное, 
хорошая идея. Но зачем всей России рассказывать про самый доро-
гой вагон? Что за неадекватность?

Коллеги, кто обязан следить на настроением населения, - убери-
те Алексея Столярова на время из публичного пространства. Пусть он 
в зале тренируется и читает книги. Я ему список дам полезных книг и 
фильмов, если надо. Чтобы вернул человек адекватность.

Примите решение! Не злите тех, кто воюет за нашу родину в своих 
честных чистых сердцах.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Замечания на полях СВО. 
Последний раз. Дискуссия пошла такая, что меня там только не хва-

тало. Считаю ее раздувание путем прямого или косвенного участия 
вредным для государства и народа. Мне кажется, всем просто лучше 
замолчать. И я замолчу. 

Но на последок я скажу….. 
Пять кратких тезисов.
1.  СВО закончилась. Когда – не суть важно (моя гипотеза – в нача-

ле лета 2022 года, но не в этом суть). Важно, что мы вошли в конфликт 
средней интенсивности с коалицией крупнейших государств мира во 
главе с США, поставившей прямую задачу демонтажа нашей государ-
ственности и «разукрупнения» народа России, который признан – во 
всех его национальных и субэтнических проявлениях – неисправимым. 
В финале по их сценарию нас не должно быть ни как государства, ни 
как страны, ни как единого народа. И они морально к этому готовы. 
Сегодняшний европейский тоталитаризм – второй уже шаг к «Плану 
Ост 2.0».

https://t.me/logikamarkova/6233
https://t.me/dimonundmir/11376
https://t.me/dimonundmir/11376
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 2.  Победа в борьбе коалицией более 50 государств, как с элемента-
ми гибридной войны, так и с нарастающими элементами прямого во-
енного противоборства, при практическом отсутствии союзников (те, 
что имеются, за исключением братской Беларуси – лицемерны и не 
верят в нашу победу, это, думаю теперь очевидно всем) требует пере-
вода системы государственного управления, если не на военные, то на 
мобилизационные рельсы. Пересидеть до системного кризиса в США 
не получается. Хорошая была задумка, но, видимо, нет.... США управ-
ляемо ускоряют кризис и планируют выходить из него через форсиро-
вание разгрома России. Как при Рейгане в 1980е. Можно только сы-
грать на опережения, создав для США неожиданную военно-полити-
ческую ситуацию.  

3.  Для того, чтобы победить, война должна стать – народной. Без 
кавычек. Должно быть обеспечено политическое и социальное един-
ство фронта и тыла. На основе единого идеологического вектора. Век-
тора Победы. А это значит, с обществом нужно начинать говорить. Не 
обществу – говорить. А с обществом – говорить. Очень большая раз-
ница.   

4.  Решить эту задачу при нынешнем состоянии российской элиты, 
- невозможно. Элита, очевидно, не хочет победы, она хочет «пора-
жения по очкам» и «почетной капитуляции». Она не хочет видеть не-
приятных реалий. Не способна. Морально-политическое разложение 
элиты становится наиболее очевидным невоенным риском в нынеш-
нем конфликте для России. (Заметка на полях: ситуация, собственно, 
на «фронте» внушает мне существенно больший оптимизм, чем ситуа-
ция в тылу). Чистка элитариев – неизбежна. Вопрос уже в том, в каком 
режиме ее проводить: сверху, постепенно и щадяще, или как обычно. 

5.  Требовать от общества какой-то «мобилизации» и «затягивания 
поясов» при нынешнем состоянии элиты и государства, когда даже 
крайне напряженное состояние на фронте, не заставило унять вну-
тренние разборки, - невозможно. В таких условиях попытки завин-
чивания «гаек» в отношении «податного сословия» будут более, чем 
контр-продуктивными. Дестабилизирующими, прямо скажем. Необ-
ходимо резкое поднятие общественной дисциплины. Но для всех. Для 
этого нужна политическая воля. Наличие которой, увы, становится все 
менее и менее очевидным.  

На этом, коллеги, с вашего позволения, я беру мораторий на каки-
е-либо комментарии ситуации в зоне СВО и вокруг нее. Пока на ме-
сяц, а там посмотрим.

Введение цензуры надо начинать с введения само-цензуры.  
И вам советую того же.

Пинта разума
Нужно зафиксировать отдельно: «морально-политическое разло-

жение элиты становится наиболее очевидным невоенным риском в 
нынешнем конфликте для России». Иными словами, эта элита хочет 
войну поскорее закончить с относительно приемлемым результатом: 

https://t.me/pintofmind/3149
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поражением по очкам. И жить как прежде, или почти так же. 
Причём понятие «элита» тут не совпадает с понятием «политиче-

ское руководство». Элита в данном случае - это тот самый слой раз-
личных крупных собственников, случайно заполучивших себе активы 
распавшейся огромной страны, и оказывающий влияние на политику 
государства. И долгое время живших по принципу качаем деньги из 
России, а жизнь свою строим в другом месте. 

Компрадорская буржуазия - вот понятие, в значительной степени ха-
рактеризующее большую часть российской элиты. Но и оно не совсем 
точно отражает её суть. Выскажемся точнее: компрадорская буржуа-
зия, которая в целях удержания власти и подтверждения своей леги-
тимности в глазах народа долгие годы эксплуатировала образ патрио-
тов и государственников. 

Однако, это не меняло её сути. Российские элиты в целом имеют 
прозападные настроения и считают, что именно сохранение Запада 
как самой значимой глобальной силы является гарантией сохранения 
их капитала. Теперь же они оказались в состоянии войны с собствен-
ным гарантом и пытаются выкрутиться из этой ситуации даже ценой 
частичного поражения собственной страны. 

Полного они не хотят, они хотят результата, который смогут выдать 
обществу за свою победу или ничью. Именно поэтому российская го-
сударственная машина реагирует на вызовы с огромным запозданием 
и постоянно пытается договориться - будь то зерно или аммиак. Од-
нако, в этот раз с российскими элитами решили покончить навсегда. 
Пока они этого ещё не осознают, но скоро сомнений у них не останет-
ся. И тогда те, кто хочет сохранить деньги и власть - начнут предавать.

Политбюро 2.0
Евгений Пригожин идёт ва-банк - обещание оставить боевые пози-

ции, личные выпады и обвинения в адрес руководства Минобороны. 
В зоне СВО полноценный информационный кризис. Ну, или хитрая 

кампания по дезинформации противника, во что верится с трудом. 
Информационный кризис намекает на наличие кризиса управлен-

ческого. Видимо, потребуется вмешательство верховного главноко-
мандующего. 

Впрочем, может быть, регулирование Telegram-каналов поможет?

Медиастанция
Telegram-каналам придется тщательнее следить за базаром: гла-

ва Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и 
правам человека Валерий Фадеев предложил проанализировать дея-
тельность Telegram-каналов, после чего можно подумать о ее законо-
дательном регулировании.

Как бывшего работника СМИ Валерия Фадеева раздражают особен-
ности работы Telegram-каналов, потому что многие из них по структу-
ре похожи на редакции, которые «по содержанию и по смыслу дея-
тельности ничем не отличаются от традиционных СМИ», работающих 

https://t.me/politburo2/7871
https://t.me/mediastanciacom/5543
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в рамках закона и отвечающих за вранье, клевету и нарушение тайны. 
Но напрягаться все-таки пока рановато, прежде чем ввести каналы 

в законодательное поле, нужно провести анализ и выявить достаточ-
ное количество нарушений. Сейчас все резко станут шелковыми и бу-
дут фильтровать информацию, хотя нормальные каналы и так стара-
ются следить за достоверностью новостей.

МАРДАН
Человек, без определенного рода занятий пытается нащупать свою 

«политическую нишу». Впрочем, главный лоббист Минцифры - депу-
тат Горелкин уже указал Валерию Фадееву его место. Хорошо, хоть без 
оскорблений.

BRIEF
В Кремле в курсе готовящегося выхода ЧВК «Вагнер» из Артёмовска, 

но комментировать это не могут, так как вопрос касается хода СВО, за-
явил Песков.

Donrf#КРПР
Рискую нарваться на недовольство фанатов господина Пригожина, 

и на недовольство его же врагов. А еще на уголовную статью за дис-
кредитацию ВС РФ, точнее ЧВК Вагнер, путем цитирования ее руково-
дителя. Речь о ночном видео, где человек похожий на господина При-
гожина, на фоне тел убитых, говорит разное. Больше матом. И есть 
всего два варианта - господин Пригожин, говорящий нехорошее о лю-
дях с фамилиями похожими на фамилии министра обороны и началь-
ника генштаба, и о их детях, хотя точнее было бы сказать чуть про дру-
гую родню, прав. Или же он не прав. Вот и все. Если он прав, если это 
не многоходовая интрига завязанная на смену в креслах людей ука-
занных выше, не видовая конкуренция, а искренние слова немолодо-
го человека, который хоронит своих сотрудников ежедневно, и по та-
кой вот причине, то Верховному Главнокомандующему нужно срочно 
принять меры. И по лицам, и по господину Пригожину. Потому как есть 
способы показать подобное ему лично, не всему миру. И есть термин 
секретность. Разве Сам в курсе, но...

Если же он не прав, то должен быть сегодня же арестован и предан 
суду военного трибунала. Как видите все просто. Но я собственно хо-
тел о другом, помимо ребят с ЧВК Вагнер, которые герои, без вариан-
тов, есть и другие ребята. Те что просто армия России. И те что позво-
ляют себе лайт версию подобного:

«На Угледаврском направлении активизировались тяжёлые бои. Ко-
мандиры с мест сообщают, что ситуация сложная, но контролируемая. 
Прорыва фронта не было. И да, снарядов бы побольше не помешало»

и тоже герои. Что как бы намекает на некую СИСТЕМНУЮ пробле-
му с этим делом. И следовательно - на то что если перелить больше 
воды из конечного объема в емкость А, то в емкости Б ее станет еще 
меньше. А там тоже люди. Такие же. Только таких видео они себе не 

https://t.me/mardanaka/14196
https://t.me/rusbrief/114498
https://t.me/donrf22/20626
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позволят - присяга. И долг. Они не компания, и не сотрудники, они во-
еннослужащие. Это не в укор первым, ни разу, это как есть. В любом 
случае - ситуацию нужно исправлять. Любой ценой. А публичные раз-
борки гасить, улаживая конфликты. Лиц же виновных в таком положе-
нии дел - наказывать.

Ну и напоследок очень тяжелого поста добавлю иронии - я так по-
нимаю сегодня по федеральному ТВ прозвучат призывы уничтожить 
эту мразь? Закатать в бетон и кормить асфальтом? Напишут доносы в 
ФСБ, СК РФ, призвут взорвать в Листве, застрелить и глумится над тру-
пом? Объявят террористом и мошенником? Охранка, ау, здесь враг 
народа появился. Молчат. Все медиапутаны молчат, в упор не видят и 
делают вид что это вонь от того что враги нагадили. Потому как в отли-
чии от отставника-полковника, фронтового врача и сержанта - можно 
оказаться с лопатой в не том месте.

Образ будущего
Демарш Пригожина – это попытка госпереворота или удар в спину? 

Что говорят про побег Пригожина в Кремле?
При всем том, что это признанный мастер играть на чужих ошибках. 

Когда одни ошибок не видят и не признают – появляется Женя и по-
вышает ставки.

Сейчас повысил голос на саму Ставку.
1. Решение уйти 10 мая из Бахмута родилось очень давно, но При-

гожину был нужен красивый повод, который позволил бы свалить не-
удачи и боевые потери на отсутствие боеприпасов, а самому остаться 
героем. Пригожин лично обещал Кремлю взять Бахмут к концу апре-
ля, не считаясь с потерями, но военная стратегия кулинара, управляю-
щего зеками, привела к колоссальным жертвам. Он вел тысячи людей 
на убой, он же приказал выставить заградотряды, которые по его при-
казу стреляли по отступающим. План провалился, и прямо перед кон-
трнаступлением ВСУ Пригожин уйдёт с поля боя. Почему не сегодня? 
День Победы Пригожин хочет встретить на «ленточке», чтобы увен-
чать свою военную карьеру эффектным политическим жестом. Новые 
жертвы – не проблема, потому что для Пригожина фронт – это поли-
тический трамплин в Кремль и сразу в царские палаты – на место «ка-
призных кремлевских карликов»  (цитата). Правда, Кремль - в курсе, и 
там его не ждут.

2. Пригожин потерял всех своих союзников по военной линии – от 
него отвернулись Кадыров, Делимханов, Суровикин и Теплинский. По-
пытка Володина пустить Женю на трибуну Госдумы встретила сопро-
тивление АП. В личном окружении Главнокомандующего, которого 
Пригожин уже открыто обвиняет в провале СВО, его называют «попу-
тавшей берега моськой». Всё это на уровне ва-банка. Не отменена и 
статья 359УК, по которой за «наемничество» можно получить 18 лет. 
Оставаться на линии огня для Пригожина – большой риск. Прилететь 
может откуда угодно.

3. Видеообращение Пригожина – это не игра. Для Кремля не секрет, 

https://t.me/obrazbuduschego2/13673
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что для психического расстройства есть две серьезные причины: ве-
щества, с которыми повар не расставался со времен вербовок в коло-
ниях, и гибель Татарского, в чьем ближайшем окружении была дочь 
Пригожина, срочно вывезенная после теракта из России. 

На все эти эмоции реакции публичной сверху не будет, а вот бизнес 
Жени в СПб начнут проверять незамедлительно. Беглов поможет.

Что дальше? У Пригожина мало путей назад. Можно отсидеться в 
Африке, но Эритрея и ЦАР не те места, где можно спрятать не только 
себя, но и свой золотой запас. Второй вариант (рискованный) – вер-
нуться в Москву или Питер на штыках зеков, которые уже убивают 
мирных жителей России после возвращения с СВО. Росгвардия и МВД 
не допустят конкуренции с дикими дивизиями. Третий вариант – спря-
таться в «тыловых лагерях», но контроль над ЧВК перейдет к Михаилу 
Мизинцеву – он с фронта не бежит. Выбирать надо быстро – публич-
ный истеричный демарш в Москве воспринят как удар в спину прямо 
накануне главной даты в современной политической истории страны. 
Главным врагом вертикали власти оказался пират-наёмник? Не забу-
дут и не простят.

СемёновКонсалтинг
Это заявка не просто на то, чтобы возглавить партию рассерженных 

ветеранов СВО. 
Это заявка на лидерство в широкой коалиции антиистеблишмента.
На формирование антиэлитной партии, которой никогда в России 

не было.
И которая, в случае появления таковой, может полностью перефор-

матировать политическое поле.
В своё время писал о том, что для Пригожина акцент на антии-

стеблишмент будет наиболее органичным, но такого точно не ожидал.

Маргарита Симоньян
Надо прекратить заявлять о том, что мы на все ответим. Люди уже 

не могут это слышать. 
Надо исключить из лексикона слова ‘провокация’, ‘циничный акт’, 

‘готовим ответ’. 
Не представляете, до какой степени это режет слух. 
Надо вообще прекратить заявлять. Чем больше заявлений - тем 

меньше веры в них. 
Люди верят в то, что видят.

Андрей Медведев
Знаешь, Рита, мне видится, что людям ничего уже слух не режет. 
Просто потому, что люди давно перестали обращать внимания на 

все эти пассажи, что мы на все ответим. И на обещания бахнуть. И на 
вот эти - ‘провокация’, ‘циничный акт’, ‘готовим ответ’. 

У меня есть ощущение, что разумные люди просто махнули рукой 

https://t.me/SemenovCons/1067
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на это пустословие, и занимаются делом. Кто каким, но каждый важ-
ным.

Кто-то помогает фронту. Кто-то помогает беженцам. Кто-то собира-
ет коптеры. Кто-то поддерживает семьи мобилизованных. Кто-то во-
юет. А кто-то просто честно работает, потому что понимает  - крепкий 
тыл залог победы. Без нормальной работы в тылу, обычной простой, 
повседневной работы миллионов мужчин и женщин, не будет ни ста-
бильности ни тем более, движения вперёд.

Причём вот что интересно. Я знаю немало людей, которые ни разу 
не сторонники власти, которые и на митинги за Навального ходили, и 
вообще к чиновникам у них претензий традиционно вагон. Такой сто-
личный вечно фрондирующий средний класс. Но сегодня они соби-
рают помощь фронту, потому что там же свои, наши. А бросить своих 
нельзя. Родина же. А претензии к власти отложены на потом. Пока.

Так что, мне кажется, уже никто не реагирует на громкие заявления, 
просто чтобы нервы себе не портить.

Юрий Баранчик
Ну, разве только один Пригожин ругается матом из-за происходяще-

го? Вот, пожалуйста, Кургинян в аналогичном, только без мата, граду-
се эмоций (хотя если смотреть без звука, то кажется - семиэтажный). И 
тоже по важнейшему вопросу - как власть (читай Путина) лишают об-
щественной поддержки (поддержки народа) отдельные акторы вну-
три самой власти.

А что, разве не видно, что ситуация в стране сложная? И не просто 
сложная, а архисложная? И не только на линии боевого соприкоснове-
ния СВО. Молчать об этом тоже нельзя. Ибо одну страну из-за своего 
молчания и надежды на то, что, мол, на верху умные люди и они раз-
берутся, мы уже про потеряли. Надо говорить, надо взбивать жизнь 
общества и общественную инициативу, иначе болото  затянет все сво-
ей тиной.

Сладков +
ПРОИГРАННЫЙ РАУНД В АНКАРЕ. ПОЧЕМУ МЫ В НОКДАУНЕ? 
Да пошлите вы адекватную ситуации делегацию в Анкару, куда угод-

но! Депутаты Александр Александрович Карелин и Николай Сергее-
вич Валуев уговорят любую делегацию с Украины. Не надо испыты-
вать судьбу ни в политике, ни на фронте. Надо бить так, чтоб щепки 
летели, а не уговаривать дебошира успокоиться, поправляя пенсне на 
своей же набитой морде. 

Сергей Миронов
Пусть юродствуют – быстрее выгонят отовсюду!
 Провокации, хамство, фальсификации и стремление из всего сде-

лать шоу – это фирменный почерк киевского режима со времен Май-
дана. Если раньше склонностью к эпатажу страдали отдельные марги-

https://t.me/barantchik/9721
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налы в вышиванках, то теперь этим занимаются члены официальных 
делегаций с дипломатическим статусом. Можно снять с бандеровца 
эту вышиванку, сбрить чуб и одеть в приличный костюм, но вылечить 
его от украинизации головного мозга нельзя. То есть можно, но про-
цесс этот не быстрый. Сейчас этим как раз занимается Российская ар-
мия. 

Большой проблемы из поведения украинской делегации я бы не 
стал делать: чем больше они себя так будут вести, тем быстрее их пе-
рестанут приглашать на международные мероприятия. От их хамства 
и наглости скоро устанут не только все нормальные страны, но и их за-
падные хозяева. И тогда «слуги англосаксонского народа» станут во-
обще никому не нужны.

Пока этого не произошло, предлагаю включать в состав наших де-
легаций побольше крепких ребят с дипломатическим паспортом. Что-
бы могли при случае постоять за российский флаг и словом, и делом.

Джига на могиле
Как мы и говорили: запрет на полеты дронов ударит по российско-

му производству и их частному импорту под нужды СВО. Государство 
с задачей обеспечения потребностей не справляется и вряд ли ког-
да-нибудь справится.

Нашим врагам прекрасно знакома дебильная система управления 
в РФ, которая действует сугубо рефлекторно и неспособна просчитать 
ситуацию на пару ходов вперёд.

На лицо системный кризис, кризис в головах элит, в долгосрочной 
перспективе мы так войну выиграть точно не сможем. Что-то должно 
изменится: мышление власти или сама власть.

Старше Эдды
Эхо от массового налёта украинских дронов, в том числе на Кремль, 

очень сильно забило информационную повестку. Согласен, шуму и 
правда много ( в случае с Кремлем), а диверсии на железной дороге и 
удары по нефтехранилищам и НПЗ наносят реальный материальный 
ущерб, но хотел бы сделать небольшую ремарку. 

После нашего удара по Павлограду, который противник так стара-
тельно забивает новой повесткой, трупы украинских военных ( точнее 
солдат Нацгвардии) до сих пор не откопали и вряд ли откопают. Ка-
зарму с нацгвардейцами просто сдуло, а там могло находиться до 500 
человек.

Обыкновенный царизм
Взрыв в Павлограде 30 апреля
Анализ потерь ВСУ при поражении транспортного узла в Павлогра-

де до сих пор остаётся неполным. 
Однако из открытых источников ясно, что поражен крупный склад. 

Уничтожено: 

https://t.me/ruthink/1354
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- Полторы тысячи тонн боеприпасов и ракет; 
- До 500 солдат и офицеров 46 оаэмбр ВСУ. 
Взрыв оставил воронку шириной 80 метров.

Рамзай
Относительно потерь под Артемовском, то в апреле по данным При-

гожина они составляли у нас около 80-100 человек в сутки. ВСУ теряли 
в среднем по 350-500 человек. То есть за апрель около 2700-3200 уби-
тых у нас и 11-15000 у ВСУ. 

Собственно это цифровое измерение «Бахмутской мясорубки» за 1 
месяц. А таких месяцев было много.

ЖИВОВ Z
Вечерний Владлен из Степногорска передаёт об уничтожении 150 

киевских нацистов и 50 афроамериканцев. Попались наконец-то. Нор-
мально закрепили дружбу народов. Чернокожий солдат, помни! Твой 
враг США, воюй с американским режимом. На русской земле тебя ждёт 
лишь собачья смерть!

Vладислав Угольный
Господа, кто портит себе майские каникулы думом (негативными 

переживаниями) и ожиданием КОНТРНАСТУПУ и прочей хохляцкой 
дряни, рекомендую вам задонатить Петровичу на свинорез и спокой-
но наслаждаться маем.

А питерцы могут прийти ко мне на лекцию о информационной во-
йне и сохранении здравия своей кукухи в её условиях.

Не загоняйтесь насчет того, на что не можете повлиять.

Листва: Петербург
6 мая в 19:00 у нас выступит военный обозреватель из Донецка Вла-

дислав Угольный с темой «Информационная война. Как дальше под-
держивать армию, но не сойти с ума?»

Владислав, как читатель и актор медиаполя расскажет о том, суще-
ствует ли вообще информация война и насколько можно доверять во-
енкорам и блогерам после постоянных опрометчивых постов на их 
каналах. Вы и сами наверняка замечали, как неподтвержденная ин-
формация с одного канала растекается по другим и превращается в 
пресловутые «репки».

Поговорим и об аналитике открытых источников на примере Рыба-
ря, и о последних высказываниях Пригожина, о лоббировании инте-
ресов башен, и он зрадопереможных качелях. Иными словами, попа-
дём на поле боя в информационной войне и услышим свежее мнение 
из первых уст.

Правила посещения наших мероприятий. 
Вход строго по регистрации с реальными ФИО, возможна паспорт-

ная проверка, личные вещи осмотрит наш охранник, средства самоо-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2497
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бороны останутся на пункте охраны. Туалет больше не доступен.

Мир Михаила Онуфриенко
НАТО готовится блокировать Балтийское море, ликвидировав треть 

внешней торговли РФ и прекратив любое сообщение  Большой земли 
с Калининградом.

Польское правительство в срочном порядке одобрило новый зако-
нопроект, дающий право польским военным без каких либо послед-
ствий уничтожать суда и летательные аппараты, которые по их мне-
нию несут угрозу газопроводам на дне Балтийского моря.

Таким вот, нехитрым образом ляхи кладут болт на международные 
правила судоходства и правовой статус национальных и международ-
ных вод. Любое судно потенциально «несëт угрозу», поэтому «топить 
их всех!   За одно волноваюсь - поленьям хватит ракет и снарядов с 
торпедами? А бомбоубежища с противорадиационными укрытиями 
готовы?!

Мария Захарова
Боррель: «ЕС считает единственным мирным планом по Украине 

план украинского президента Владимира Зеленского, китайскую ини-
циативу Брюссель не воспринимает всерьез». 

Во-первых, это не ЕС считает. И даже не Боррель. А США. 
Во-вторых, если бы ЕС был в состоянии «считать», то в такой ситуа-

ции не оказался бы. 
В-третьих, «мирный план Зеленского» - это не план и не мирный. 

Это очередная американская методичка по разжиганию конфликта в 
Европе. 

В-четвёртых, не воспринимать всерьёз предложения, выдвинутые 
от имени пятой части населения планеты и ведущей экономики мира, 
может только ничего не смыслящий в геополитике человек или чело-
век с колониальной логикой, не уважающий тех, кого считает «ниже 
себя». Боррель - счастливое исключение, он являет образ и того, и дру-
гого одновременно.

Юрий Баранчик
ЕС и США не будут обсуждать китайский мирный план по Украине. 

В этом не было практически никаких сомнений, но мизерная возмож-
ность оставалась - а вдруг, мало ли что случится? И вот глава внешне-
политической службы ЕС Жозеп Боррель эту возможность своим заяв-
лением закрыл. 

Теперь Бразилия и другие желающие остановить Третью мировую 
тоже могут отдыхать. Запад не даст Украине слезть с фитиля грядущей 
мировой войны.

Ну, с другой стороны, это и хорошо, когда «туман войны» рассеива-
ется. Китаю надо будет определяться. Потому что мирный план не сра-
ботал, соответственно, ему за Тайвань предстоит воевать, никто мир-
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ным путем его ему не отдаст. 
Соответственно, и нам можно повысить ставки в игре. Например, 

перейти от СВО к контртеррористической операции. Тем более, киев-
ский режим поводов для этого дал уже достаточно. Подвести боего-
ловки к носителям ТЯО. Много чего еще можно сделать, чтобы враги 
поняли - мы готовы начать.

BRIEF
Лавров: проблемы вокруг Украины нельзя решить через «замороз-

ку» линии соприкосновения в Донбассе, это геополитический вопрос.

Умный еврей при губернаторе
А вот это очень хорошее заявление. Это четкое «никакого «корей-

ского» варианта». То есть никакого «похабного мира».

АДЕКВАТ Z
Вчера Песков и Кадыров. Сегодня Лавров. И вполне вероятно, что и 

позавчера, по горячим следам, Медведев. Если внимательно вчитать-
ся в сказанное каждым из перечисленных относительно ответа на ата-
ку на Кремль, то никаких гаданий про этот ответ не нужно - достаточ-
но суммировать и обобщить. Благо ни одна из этих реакций осталь-
ным не противоречит.

Ответ будет, это даже не обсуждается. Ответ не будет таким, какой 
хотят спровоцировать, то есть в виде массированных ударов по граж-
данскому укронаселению, и тем более в виде применения ядерного 
оружия. Ответ будет таким, чтобы тем из причастных, на кого он не 
придется непосредственно, очень не хотелось даже думать о повторе-
нии чего-то подобного. Некоторые намеки позволяют допустить, что 
ответ может не ограничиться укротерриторией - но именно что позво-
ляют допустить.

Когда? Как и было сказано с самого начала: когда сочтем нужным. 
Пытаться угадать смысла нет. Пытаться торопить - тем более: счет мо-
жет пойти на недели с той же вероятностью, с какой на дни или часы. 
Потому что цель поскорее успокоить нетерпеливую часть обществен-
ного мнения перед ответными мерами не стоит и стоять не будет.

Цель у этих мер будет совсем другая. Наказание и профилактика. 
Последняя, скорее всего, в виде прямой угрозы масштабирования.

BRIEF
После атаки беспилотников на Кремль, которую российские власти 

назвали покушением на Владимира Путина, а Украина сочла «инсце-
нировкой», российские военные отрепетировали использование так-
тического ядерного оружия. В Калининградской области состоялись 
учения комплексов «Искандер». Способные стрелять как крылатыми, 
так и баллистическими ракетами, в том числе с ядерной боеголов-
кой, «Искандеры» «выполнили электронные одиночные и групповые 
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пуски», сообщила пресс-служба Западного военного округа. Целями 
были мишени, имитирующие пусковые установки, аэродромы, ско-
пление техники и командные пункты «условного противника». Ракет-
чики «выполнили скрытное выдвижение» в позиционный район, а за-
тем отработали выведение «Искандеров» из-под ответного удара, ко-
торый, по задумке учений, мог быть и ядерным. После пусков расчеты 
Балтийского флота «отработали действия в условиях радиационного 
и химического заражения местности», сообщили в Минобороны РФ.

При этом США полагают, что несмотря на размахивание ядерной 
саблей, реальная вероятность применения ядерного оружия Россией 
«крайне мала», заявила на слушаниях в Конгрессе в четверг директор 
Национальной разведки Соединенных Штатов Аврил Хейнс.

РИА Новости
Отношения России и США находятся на грани, но Москва работает 

над тем, чтобы удержать их от провала в пропасть открытого воору-
женного конфликта, заявил замглавы МИД Рябков

Царьград ТВ
А вот и сам Джон Кирби, координатор по стратегическим комму-

никациям в Совете безопасности Белого дома высказался об атаке на 
Кремль:

«Одно я могу сказать вам совершенно точно - США никоим образом 
не были вовлечены в этот инцидент, вопреки лжи господина Пескова. 
Вот что это такое, просто ложь».

Сказал он и важно поправил белые крылышки за своей спиной - 
плохо прикрепил, сползают... А потом Кирби удалился из зала, напе-
вая себе под нос «Ложь, повторенная тысячу раз, становится правдой» 
на мотив любимой песни.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все прекрасно понимают что центры принятия решений находятся 

не в Киеве. Да, центры принятия решений по военным действиям на 
украине находятся в Вашингтоне, ну или в каком другом городе США. 
Именно США развязали эту войну, как и десятки других войн. Именно 
США являются самым главным выгодоприобретателем от этой войны. 
С одобрения США сейчас русские города стираются с лица земли. А 
центральная Россия подвергается налётам украинских БПЛА.

Только перенос боевых действий на территорию США сможет оста-
новить эту войну и последующие войны. Гидра спряталась за океан и 
гадит по всему Миру. Нужно принести боль войны этой гидре, которая 
видела настоящую войну на своей территории лишь один раз за всю 
свою непродолжительную историю - во время своей гражданской во-
йны. Как только на территории США начнется война (любая и в любом 
виде), она сразу же закончится на украине.
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Логика Маркова
Гамбит Вашингтона и Лондона. Какова цель удара дронов по Крем-

лю? Ведь правда, странный удар? В 3 часа ночи? Какой то не настоя-
щий, а реально провоцирующий удар? Но план видится такой. 

1. Странный удар по Кремлю.
2. Эмоциональный взрыв в российском обществе, требующий рез-

ко ужесточить и ударить наконец по центрам принятия решений.
3. Удар ВКС России по центру Киева, по знаниям офиса президента, 

правительства, Генштаба, СБУ. 
4. Взрыв в мировых сми, обвиняющих Россию в геноциде, терроре. 

И праве  Украины ответить. Цель кампании - оправдание крупного те-
ракта со стороны Украины. 

5. Начало наступления ВСУ. 
6. Захват АЭС и ГЭС в России и ультиматум вывести российские вой-

ска под угрозой взрыва. 
7. «Партия мира» в Москве в условиях отступления армии России 

и угрозы катастрофических терактов требует вывести войска и подпи-
сать перемирие. 

Таким план врага  видится из Москвы. Поэтому Россия в ответ ника-
ких ударов по резиденции Зеленского не нанесла и не нанесет. 

А ожидать стоит попыток захвата АЭС и ГЭС, попыток атаки на них. 
И возможно другие объекты, чреватые катастрофой в случае теракта.

Некоторые болтливые украинские политики уже отчасти и прого-
ворились. Разработан этот план в Вашингтоне и Лондоне. А делать те-
ракты против России там уже постоянная политика.

Вот сейчас такой гамбит они играют.

Лев Вершинин
ДАЖЕ НЕ ГОРБИ
Не размещая, выкинул  заметку про удар по Кремлю. Все слишком 

очевидно, с  ув. Донрф согласен, и тот факт, что дрон отследили, но 
(глупость? измена?)  пропустили к цели, лишь добавляет ясности. А  
бульканье смешного г-на Медведева, задирающего хвост на   месье 
Борреля, выглядит втройне смешно от того, что после просьбы этого 
месье «не обострять», Кремль таки послушно не обострил.

В общем, если уж все сказано сугубыми лоялистами, добавлять не-
чего. И ночное заявление г-на Пригожина (над телами  бойцов) я не 
прокомментирую лучше, чем тут. И по поводу утреннего, насчет  ухо-
да  из Бахмута, сошлись во мнениях и «рассерженные патриоты», и 
сдержанный Олег Царев, и связанный обстоятельствами Валя Рыбин. 
А уж как довольны в Киеве...

В общем, когда с утра от человека, которому я доверяю, дополни-
тельно поступила определенная информация, я понял, что писать на 
эти темы ни к чему. Даже если согласован обмен Бахмута или ЗАЭС 
на разрешение Киева гнать аммиак через укропорты (чем Бахмут или 
ЗАЭС лучше Херсона?), этого не докажешь, а предупреждать о неиз-

https://t.me/logikamarkova/6245
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бежности  терактов против «топов», запланированных гнидами, нет 
смысла, - они все равно будут. И незачем пережевывать то, что разже-
вано до меня. И вот что подумалось...

Если помните, в августе прошлого года, получив от человека, кото-
рому доверяю, определенную информацию, я сообщил, что на два 
месяца прекращаю активно освещать текучку аж до ноября, когда или 
подтвердятся, или не подтвердятся данные, разглашать которые я не 
вправе. И сообщив, с пользой истратил время, завершив и подготовив 
к печати книгу про Бразилию, а в ноября, - аккурат когда выяснилось, 
что Херсон таки сливают, - вновь вернулся к комментариям.

Сейчас ситуация схожая. В связи с чем, с этого момента я, прекратив 
активно освещать текучку (без меня осветят) сажусь за книгу про Перу. 
Думаю, максимум, до 22 июня справлюсь, - хотя, видимо, все  прояс-
нится раньше. Разумеется, не прощаюсь, остаюсь с вами, по средам и 
субботам беседы у Виталия Колпашникова, - но в «тележке» буду про-
сто размещать ссылки на то, что покажется интересным, а здесь, в ЖЖ 
(с перекидкой в ТГ) - нечасто и только то, о чем есть смысл рассуждать.

BRIEF
Беркович отказалась давать показания против себя. Поэтому отправ-

ляют в СИЗО.

Образ будущего
Беркович едет в Сизо, потому что у нее нет денег, как у Блиновской, 

нет покровителей, как у Самойловой (которая уехала на сафари), нет 
любовников, как у Бородиной, или высокопоставленных клиентов, как 
у Инстасамки. 

Зато у нее есть защитники типа Собчак и прочей инфосрани, кто не 
прочь отпиариться на беде и увеличить трафик и подписоту.

РИА Новости
Суд арестовал драматурга Светлану Петрийчук по делу об оправда-

нии терроризма, передает корреспондент РИА Новости

Логика Маркова
Вот интересно. Сейчас про политический террор в России потому 

что арестована режиссёр Евгения Беркович говорят только те люди, 
которые никто, ни один человек не говорили, что убийство самого из-
вестного историка Олеся Бузина в Киеве и массовое убийство в Одес-
се 2 мая это политический террор. И расстрел Донецка 8 лет для них 
не был террором. И бандеровцы для них не фашисты. И разгром пра-
вославной церкви на Украине с избиениями священников  тоже для 
них не террор.

Почему так? Почему для них массовые политические убийства не 
террор, а арест это террор? Может быть потому, что эти люди хотят не 
свободы и прав человека, а разрушения России любыми средствами, 
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включая средства политического террора? Наверное  так. Вот такой 
политический террор они и поддерживают.

Норин
Я, в общем, прочел пьеску, за которую задержали авторку, и хочу 

сказать, что пьеса как пьеса, и никакого оправдания терроризма там 
нет. Сама гиштория читается, буквально, за 15 минут, я не успел суп 
сожрать, как уже докончил. Она не шедевр драматургии, чегря, это не 
тот текст, над которым вы проведете бессонную ночь, или хотя бы бес-
сонные 15 минут. Но. Там нет оправдания терроризма. «Жены» терро-
ристов из всех на свете запрещенных организаций выглядят там пол-
ными дурами (кем они чаще всего и являются), к чему приводит такая 
дурость, тоже показано на пальцах, по поводу их «мужей» с чорными 
знаменами нет вообще никакого вопроса, что они и кто они. Я бы ска-
зал, что это вообще хорошая пьеса, она написана плохо, а так хоро-
шая.

Статьи «Плохой художественный вкус» в УК нет. И компетентным 
органам стоит все же заняться отловом реального террористическо-
го подполья, которое у нас в стране существует. Оно не исламистское 
уже. А попытка щемить каких-то театралов - это голая имитация бур-
ной деятельности.

Логика Маркова
Совсем просто. Арестом Евгении Беркович возмущены публично 

только враги свободы и демократии, поддерживающие политический 
террор русофобской неонацистской хунты на Украине. Ни один чело-
век, осудивший разгул политического террора на Украине, в поддерж-
ку Евгении Беркович не высказался. Наверное, это значит, что Берко-
вич что то неправильное делала. 

Я вообще то против арестов. Я считаю, что без арестов надо про-
блемы решать, например сменив руководство в нескольких ключевых 
структурах в культуре. Но ещё раз повторю, за Беркович только те, кто 
против России.

Может вы знаете хоть одного, кто за Россию и за Беркович?

Комиссар Исчезает
Кто такая Женя Беркович, и в чем суть претензий к ней, - это разные 

вещи.
Женя Беркович (чуть не написал Люся Штейн, до того они все оди-

наковые) - это русофобия, заукраинство, феминизм, глупость и злоба 
(она очень злобная) в одном тюбике. 

Не знаю пишет ли что-нибудь Штейн, кроме одобрительных постов 
по поводу пыток и расстрелов русских солдат, но Беркович еще пишет 
стихи.

Это такие пропагандистские фельетоны, очень бойкие, в традиции 
Демьяна Бедного и басен Сергея Михалкова, но строго в каноне ны-
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нешней либеральной политинформации: то у нее призрак ветерана 
является к внуку и требует им не гордиться и не носить его портрет на 
Бессмертный полк (подразумевается, что внук обидел Украинушку и 
потому недостоин), то у нее бог (с маленькой буквы, конечно) хотел 
бы родить дочку вместо Христа, и уж дочку-то он бы на крест не отдал.

В общем, это Швондер и Берлиоз, ничего нового, все та же мер-
зость, хотя уже потерявшая, к счастью, возможность царить в России 
(поэтому злится, но рассчитывает свою гегемонию вернуть).

Тем не менее, претензии к ней государства нужно оценивать чест-
но.

Спектакль, за который ее приняли, старый, его играли аж на сцене 
ФСИН (то есть в тюрьме), посвящен джихадистам, а джихадистов, в от-
личие от азовцев-петлюровцев, у Беркович причин любить нет. Пото-
му что они убивают (или хотели бы убивать) не только каких-то чужих 
русских, но и родных людей.

Спектакль тот - обычная докудрама, и авторы донесений в инстан-
ции, как это часто с ними бывает, не нашли в себе умственных сил по-
нять, где в тексте пьесы мысли и чувства героев, а где - автора и ре-
жиссера. Ну, гей Лимонов и педофил Набоков, дело известное. Недав-
но случайно смотрел что-то про артиста Моргунова - он в молодости 
играл предателя в экранизации Молодой Гвардии, и после этого его 
засыпали угрозами. Предатель же! Таково наивное сознание.

Все это, однако, не делает Беркович (как и Штейн, как и всю эту шай-
ку) хоть на копейку приятнее. Превращаясь в «мученицу», она станет 
только мерзее - и намного масштабнее в своей антирусской мерзости.

Но так у нас принято, когда речь идет об особо противных деятелях 
- брать «не за то» и наказывать «с перебором», чтобы деятели макси-
мально раздулись, а их группа поддержки получила как можно боль-
ше аргументов в свою пользу. 

А всего-то и надо было, что убедить человека бросить плохую Рос-
сию и уехать домой.

Ставила бы она себе на родине доку-драму «Тарас Гестапенко - по-
братим и захисник», а нам бы и дела до нее не было. Вон, Штейн убе-
жала отсюда - и слава Богу, будем надеяться, что навсегда.

А эту «Женю» теперь из каждого утюга здесь демонстрировать бу-
дут.

Нет, она не оправдывала терроризм (всяком случае, тот, арабский).
Она просто плохой и бездарный, злобный, чужой человек.
Но за это не судят.

Дмитрий Филиппов
Вы вот все о Беркович и о театре, а я вам о делах литературных рас-

скажу. Не успел я приехать в отпуск, как попалась мне на глаза книж-
ка «Закат в коричневых тонах». Автор – петербургский писатель, во-
ин-интернационалист и оппозиционер со стажем Сергей Гуляев. По-
вести и рассказы о событиях на Украине. Презентация книги готовит-
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ся 19 мая в рамках 18 Санкт-Петербургского международного книж-
ного салона. И в первом же рассказе «Мне отмщение и азъ воздам» 
(Буча), открывающем сборник, воин-афганец шлепает смачную лепе-
ху о том, как русские солдаты и офицеры в Буче коллективно насилу-
ют молодую девушку. Совершив насилие, они уходят, но ночью воз-
вращаются и вновь подвергают насилию девушку, а заодно ее шести-
летнюю дочь: «Ночью они вернулись. Не знаю, что со мной было: ме-
сячные или травмы после всего, но их не остановила кровь. Они это 
все еще и снимали на телефон, комментировали, они меня «воспиты-
вали», добивались покаяния и благодарности, хотели заставить гово-
рить им ласковые слова. Я плевала в их пьяные рожи, меня наконец 
вырвало от отвращения, но и это их не остановило. Они заткнули мне 
рот полотенцем, надели пакет на голову и продолжили куражиться. А 
окончательно умереть мне захотелось, когда они добрались до Кати.» 
Простите, я не хочу больше цитировать эту мерзость. 

Или вот еще одна лепеха, «Дневник опричника». Молодой Росгвар-
деец рассказывает, как лихо они паковали «навальнят» на митингах, 
избивали девушек в автозаке ради ежедневной премии в размере 25 
тыр, а потом попали на Украину и вся колонна сгорела на марше. Днев-
ник раскаявшийся паренек дописывал с перебитыми ногами. Не спра-
шивайте у меня, как это возможно. Я лишь бегло ознакомился с книж-
кой, испортив себе настроение на весь вечер, но там каждый текст 
дышит ненавистью к России и ее Вооруженным Силам, а что ни укра-
инец, то герой, рыцарь без страха и упрека. Я не юрист, не знаю пра-
воприменительной практики по статье о дискредитации Вооружен-
ных Сил РФ, но просто хочу еще раз повторить: книжка написана на 
русском языке, русским писателем, будет презентоваться в Северной 
столице на Дворцовой площади. Не в Киеве, не в Варшаве и даже не 
в Нью-Йорке. В нашей с вами стране. В городе-герое Ленинграде. В 
рамках мероприятий Союза писателей Санкт-Петербурга. Организа-
торы Книжного салона, уважаемый Союз писателей, ау! С вами все 
в порядке? Вы хоть читаете книги, которые продвигаются под вашим 
брэндом? Это как если бы в годы Великой Отечественной в Ленингра-
де презентовали «Майн Кампф». Какое дно еще надо пробить?

И вот что я подумал. Возможно, следственные органы заинтересу-
ются этой книжкой, возможно нет. Меня это не касается. Я писатель и 
русский солдат. И вместе со мной сейчас в Питере в отпуске человек 
15 из нашей славной саперной роты. Пожалуй, мы с ребятам заглянем 
19 числа на Книжный салон. Жди гостей, Сергей Гуляев. Трошки поба-
чим за русскую литературу.

НАШИ И ВАШИ
Всё думали, а куда же пропал бывший второй ведущий программы 

«600 секунд»? Думали давно уехал, а он вот нашёлся, бедолага. 
 В какой момент Сергей Гуляев спятил мы не знаем. Для нас это за-

гадка. Мы бы и не пытались её разрешить, но знали Серёгу совершен-
но другим человеком. Вдруг в какой-то момент в ненависти к России 
он даже переплюнул своего бывшего начальника Невзорова.

https://t.me/nashiivashi/4673
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 Был же совершенно нормальный правильный парень в начале де-
вяностых. Советский патриот с горящими глазами. Второй ведущий ле-
гендарной оппозиционной антиельцинской программы «600 секунд». 
Либералы тыкали в него пальцем и называли «красно-коричневым». 
Работал военкором в Чечне. Стал депутатом Законодательного Собра-
ния Санкт-Петербурга. И вдруг полностью  поменялся. Из «красно-ко-
ричнего» превратился в яростного либерала, соратника Каспарова, Яв-
линского, Немцова, Навального и прочих отбросов. Побывал во всех 
либеральных помойках, которые создавались в двухтысячных. Теперь 
вот «книжку» написал. 

 Лечение для таких одно - казематы.

Герман Садулаев
Судя по цитатам - лютейшая графомания. Я прочитал фразу «про-

должили куражиться» и блеванул. Чернуха, понятно. Но. Люди, чи-
тайте лучше мой роман «Земля Воздух Небо». Там тоже есть вымы-
сел, чернуха, насилие, секс, всё есть. Но написано же гениально. А то 
«продолжили куражиться» бл&дь. 

И ещё вот что интересно. Книжка эта про дерьмо стоит в официаль-
ной программе питерского книжного салона. Презентация, о как!

Между тем, когда мы в прошлом году хотели презентовать там же 
(?) Сборник «Евразийство», ну там мыслители всякие евразийские, Са-
вицкий там, такое. То. Нам. Отказали. Администрация города, говорят. 
Говорят, евразийство какое-то, сомнительно. Лучше не надо.

Евразийство сомнительно, а книжки про злых рашен солджерз на-
силующих 6-летних детей в Буче - норм. Але? Вы там совсем &б@н&-
лись?

МИГ России
В мэрии Екатеринбурга под барельефом «похабника и скандали-

ста» Евгения Ройзмана установлена шикарная табличка «иноагент».
Надо признать, уральская чиновничья фронда умеет в тонкий трол-

линг.
И да, про непотопляемого Ройзмана мы еще не раз услышим. Ре-

кламу ему отличную сделали.

Лев Вершинин
ЗНАЧИТ, НУЖНЫЕ КНИГИ ТЫ БУДЕШЬ ЧИТАТЬ!
«Прошу читателей, у которых есть такая возможность, сообщить в 

оркестр, что хотел бы подарить героям, упокоившим два экземпляра 
нечисти, - если конкретно известно, кто совершил сие благое деяние, 
- свои новые книги, естественно, с автографом. Это неизмеримо мало, 
но...», -  написал я 20 апреля, на всякий случай продублировав обра-
щение в тележке, и меня услышали. Что ж, очень рад, что парни, сво-
ими руками сделавшие мертвым не-живое, запачканное гарью Одес-
ской Хатыни, получили то немногое (зато от души), чем я могу отбла-

https://t.me/germansadulaev/1354
https://t.me/mig41/26001
https://t.me/putnik1lv/3425


ОГЛАВЛЕНИЕ 166ПЯТОЕ МАЯ

годарить их от имени шести поколений одесситов. Надеюсь, наград-
ной лист будет длинным...

Царьград ТВ
Навальнисты начали прямо призывать убивать русских
Исполнительный директор ФБК* открытым текстом признает, что 

перечисляет свои деньги на нужды ВСУ и призывает всех русских «ски-
дываться» на убийства своих соотечественников.

О том, что переводить деньги на Украину — благое дело Владимир 
Ашурков написал на своей странице в Twitter. Трусливо спрятавшись 
в Лондоне, эта моська лает на Россию и называет Украину единствен-
ной силой, которая способна сломить нашу страну. Он с гордостью пи-
шет, что и он и его подельники-коллеги донатят украинскую армию.

Что ж, чем ближе финал, тем меньше лицемерия. Тем, кто желает 
смерти русским нет места на русской земле. Как минимум на русской.

АДЕКВАТ Z
Фактическое восстановление погранконтроля на въезде из России 

в Белоруссию - это только по вывеске следствие из соглашения о вза-
имном признании выдаваемых гражданам третьих стран виз, конеч-
но.

Самое очевидное целеполагание этой меры - антитеррор. Менее 
очевидное - взятие под контроль нашей доморощенной нечисти, при-
выкшей по-тихому и нестесненно удирать из страны через Белорус-
сию.

И здесь остается только пожелать, чтобы контроль на въезде был 
дополнен контролем на выезде, и распространить его на все, а не ос-
новные, как пока объявлено, места пересечения границы.

Логика Маркова
ВОЗ сегодня отменила статус пандемии ковида 19. Бюрократы ВОЗ 

проспали что ли целый год? Потому что человечество отменило пан-
демию год назад. И даже Китай отменил уже давно. Мы с вами, Рос-
сия, начали СВО и сразу кончилась пандемия Ковида. Человечество 
должно быть благодарно России за отмену ковида. Американцы со-
здали ковид, а русские заставили всех о ковиде забыть. Историки ме-
дицины теперь этим занимаются.

AGDchan
Я думаю (могу ошибаться), что наступление врага начнется скоро и 

будет очень решительным. Кое у кого на верху, видимо, есть замысел 
такой: если будет и вправду серьезно, то объявим войну и начнем мо-
билизацию. А если как-то само собой и, конечно, с нашей помощью 
всё захлебнется, то и не объявим, и не начнем. 

Тому, кто принимает решение, виднее. Но не всегда ему виднее ис-
тина. Нам тем более. Но… Вот что мне видится: а не сыграть ли на сей 
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раз на опережение? Не объявить ли войну и мобилизацию прямо сей-
час? Уже не осталось красных линий, чтобы еще чего-то ждать. 

Моя логика такова: если не вступать в войну по-настоящему сей-
час, то в худших стартовых условиях совершенно точно и с неизбеж-
ностью придется применять ТЯО. А ведь это не финальное решение, 
только ход — и крайний. Может быть мягче было бы принять очевид-
ное и объявить то, что давно идет, тем, чем оно является. И наплевав 
на комфорт тыловых галлюцинаций, сделать упреждающие, а по сути, 
давно назревшие шаги. ТЯО — это жест отчаяния. СЯО — полного от-
чаяния. Это всегда успеем. Но глупо (мне кажется) ликвидировать че-
ловечество, не испробовав всего остального — простой войны и про-
стой тотальной мобилизации. Не по ходу наступления врага, а чуть 
раньше.

Иди и смотри
ВСУ ведут разведку боем в Запорожье. Пока безуспешно
По данным «Иди и смотри», украинская армия активно прощупы-

вает российскую оборону на Запорожском направлении. 
«Атакуют малыми группы. Лезут уже несколько дней. Каждый раз 

на новом участке. Ищут слабые места», - рассказал каналу боец ВС РФ. 
По его словам, также ВСУ пытаются наносить удары по складам в 

тылу. 
«Держим оборону. Все атаки укропов отбили», - добавил он. 
Запорожье является наиболее вероятным направлением будущего 

украинского наступления.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Реки славянской крови - подарок шута!!! 
Официально наступление ВСУ может начаться в день коронации Ко-

роля Великобритании в Лондоне.       
Зеленский с женой собирается присутствовать лично и преподне-

сет в подарок новому Королю жизни десятков тысяч порабощенных 
украинцев и ненавистных русских. 

Всё ПВО переброшено на линию боестолкновения, в Херсоне объ-
явлен на три дня комендантский час, концентрация войск и готовность 
показывает, что наступление может начаться в течении суток сразу на 
трех направлениях - Херсон, Запорожье, Донецк. 

Все ближайшее окружение Зеленского  также уже выехало из Укра-
ины.

Старая площадь
Зеленскому в Чехии подарили   пистолет CZ 75, обрамленный золо-

том.
«Чешское оружие помогает украинцам с самого начала конфлик-

та», - сказал президент Чехии. 
Или это такой тонкий намек от заокеанских кураторов на случай, 
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если Зеленский вздумает еще раз ослушаться, как это было с Бахму-
том?

Анатолий Шарий
Зеленский уже в Украине. Ну вот теперь все сходится по времени и 

идее наступления

МАРДАН
Врио главы Запорожской области Балицкий объявил о частичном 

вывозе жителей 18 прифронтовых населенных пунктов
Всего, по его словам, будет организовано временное перемещение 

жителей из 18 населенных пунктов: Тимошовка, Смирново, Тарасовка, 
Орлянское, Молочанск, Куйбышево, Пришиб, Токмак, Малая Белозер-
ка, Васильевка, Великая Белозерка, Днепрорудное, Михайловка, Ка-
менка-Днепровская, Энергодар, Пологи, Конские Раздоры, Розовка.

Образ будущего
Эвакуация жителей Запорожской области накануне 9 мая не явля-

ется никаким символичным событием, так как 9 мая мы будем отме-
чать другую Победу. Эта будет отмечаться в другую дату.

Скоро также до генералов и генеральш пропаганды может быть до-
ведена методичка о необходимости эвакуации с ЗАЭС из-за недопу-
стимости  повторения «второго Чернобыля» и риска развязать войну 
с НАТО, иначе бы им показали, где раки зимуют.

Русский тарантасъ
Хохлы в закрытых чатиках разгоняют дату удара: «Мол, сегодня но-

чью, готовьтесь, будет много жертв». Следом, пришло сообщение об 
эвакуации из Запорожской области. Я в Донецке, нас тут трудно чем-
то напугать. Будем просто ждать развития событий.

Образ будущего
Эвакуация в Запорожской области вызвана информацией о сосре-

доточении немцами в направлении Мелитополя танкового кулака на 
123 машины и 65 БМП Брэдли и Мардер.

Попытка делом Беркович перебить повестку эвакуации не засчита-
на.

Vладислав Угольный
Почему эвакуация объявлена только в Запорожской области, а в 

ДНР, на фланге то есть, не объявлена?
Это вопрос со звёздочкой на подумать.
Я ненавижу наши информационно-психологические операции, они 

бьют по своим.
На данный момент свидетельств сосредоточение КРУПНЫХ группи-
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ровок ВСУ где-либо нет.
Мы с вами серьёзно поговорим 10 мая (когда Вагнер «уйдёт» из Ар-

темовска) и 15 мая, когда ВСУ ничего нам не прорвет.
Сейчас говорить не о чем, русский народ псиопят (наебуют). Веры в 

то, что все норм, ни у кого нет - я не достучусь ни до кого.
Через 10 дней поговорим и разберём как вас обманывали.
Традиционно, не настаиваю, но кому нравится читать правду, а не 

наебки и дезу, можете меня поддержать. Сил и времени на фильтра-
цию инфы для вас уходит много.

Раньше всех. Ну почти.
Никаких распоряжений об эвакуации сотрудников Запорожской 

АЭС не поступало, заявил советник генерального директора концерна 
«Росэнергоатом» Ренат Карчаа.

Инспекторы МАГАТЭ на Запорожской АЭС работают в прежнем ре-
жиме, добавил Карчаа.

Раньше всех. Ну почти.
Подаренную Путиным икону начали провозить по воинским частям 

группировки «Днепр» — ТАСС

Царьград ТВ
Завтра, 6 мая, в день святого великомученика Георгия Победонос-

ца, в Москве на Поклонной горе в 10 утра начнётся Всероссийский мо-
лебен о Победе. В этот день по благословению Святейшего Патриар-
ха Кирилла и при поддержке Всемирного Русского Народного Собора 
в города России отправится ковчег с мощами Небесного покровителя 
Русского воинства. Протоиерей Андрей Ткачёв рассказывает об этом 
великом святом и значимости молитв ему о нашей Победе.

МИГ России
Глава Николаевской ОГА Ким обратился к жителям с просьбой не 

снимать передвижения техники.
Еще один признак того, что скоро начнется активная фаза украин-

ского контрнаступления (которое уже , по сути, началось).

ЖИВОВ Z
Сегодня после заявлений из Запорожья у всех херсонское дежавю. 

Запахло гнилостно-сладким ароматом «успешной перегруппировки». 
Надеюсь, что показалось.

И да, наступление противника на нескольких направлениях уже на-
чалось и идёт полным ходом. Но прорывов пока вроде бы нет нигде.

Димитриев
Наверное, вы ещё по карантину заметили, что пока столкнешься с 
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самой проблемой тебя уже снесет цунами массового психоза. В нача-
ле 2020 года шанс сильно заболеть был ниже, чем отхватить кашлянув 
в транспорте. Так и сейчас украинское наступление предваряется мас-
совым психозом. И разгоняют его чаще всего именно каналы с буквой 
Z в названии. В погоне за просмотрами форсят каждую новость, на-
кручивают градус эмоций. 

А на месте это производит другой эффект: разрыв между виртуаль-
ной картинкой и реальной такой, что люди просто теряются и при пер-
вых проблемах могут словить панику.

ЯнZен | #ШВО
Интересно, сколько политтехнологов, чиновников, аналитиков, ме-

дийщиков и прочих белочек-истеричек по итогам сегодняшнего дня 
будут найдены с остановкой сердца от смеси антидепрессантов, кокса 
и алкоголя? 

Страшно, блядва? Система не похожа сама на себя? 
Так это только начало. Добро пожаловать в Рагнарëк.

Александр Проханов
Мы создаём оружие Победы. Строим заводы Победы. Обретаем на 

полях сражений новую русскую армию из отважных солдат, умелых 
офицеров, талантливых полководцев. Мы создаём новую элиту. Не ту 
новую, что состоит из сыновей старой, а элиту патриотически мысля-
щих инженеров, управленцев, политиков, художников и рабочих.

Победа даётся страшной ценой. Враг сконцентрировал несметные 
силы, чтобы нанести Государству Российскому смертельный удар, раз-
громить в Донбассе его армию, обесточить промышленность, посеять 
панику, уныние, неверие в душах людей, сделать ставку, как это быва-
ло во все века, на предателей и пораженцев.

Россия сражается на множестве фронтов одновременно. Это бой 
видимый и невидимый. Его ведут военные, ведут дипломаты, ведут 
финансисты, ведут разведчики и художники. Победа будет одержана, 
ибо она, Победа, есть главное содержание сегодняшней русской исто-
рии. Победа — тот мистический русский поток, который каждый раз 
выносит Россию из бездны и возносит её к величию.

В XVI веке великий иконописец создал удивительную икону «Цер-
ковь воинствующая». Икона огромна, писана на доске трёхсотлетнего 
дуба, на ней изображено победное шествие русских ратников, полко-
водцев, князей, русских святых и праведников, ангелов и архангелов. 
Это несметное святое воинство движется от стен испепелённого Со-
дома к небесному граду, из тьмы поражения к божественной Победе.

Сегодня множество ярких живописцев украшают храмы, пишут ико-
ны, чеканят серебряные и золотые оклады. Но среди них найдётся 
новый озарённый художник, который в XXI веке напишет «Церковь 
воинствующую», где сонмы русских ратников, праведников, победо-
носных князей будут пополнены множеством русских победоносцев, 
будь то Кутузов, Суворов или Жуков, Пушкин, Есенин, Твардовский, Ту-
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полев, Курчатов, Гагарин. И пусть художник, исполненный благогове-
ния и любви, поместит в это шествие победоносного Иосифа Сталина. 
Будет день, когда на груди наших полководцев засверкает бриллиан-
тами учреждённый Сталиным Орден Победы.
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ШЕСТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Продолжение про Пригожина,
• Покушение на Прилепина,
• Зачем Песков целовал руку Пугачевой,
• Наступление

Логика Маркова
В это лицо сегодня вглядываются многие. Кто то  со страхом.  Кто 

то с надеждой, что наконец мы будем воевать по настоящему. Кто то 
вместе с надеждой и страхом. Но равнодушных нет. Пробивает всех.

Джига на могиле
Про демарш Пригожина.
Не рассчитывайте на то, что он якобы что-то изменит. В табели о 

рангах РФ между Шойгу и Пригожиным буквально пропасть.
Шойгу — представитель старой, ещё даже ельцинской элиты. По-

явившийся непонятно откуда в нужный момент времени и в нужном 
месте. Само по себе неожиданное создание мощного МЧС после раз-

https://t.me/logikamarkova/6251
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вала СССР наталкивает на мысль, что создано оно вероятно было из 
опасений запада насчёт надёжности советской инфраструктуры, во из-
бежание техногенных катастроф, по его инициативе и под его контро-
лем. У МЧС в бытность ее руководителем Шойгу был даже вооружен-
ный стрелковым оружием спецназ, созданный из бывших сотрудни-
ков Альфы и Вымпела, с неясными задачами точно не относящимися 
к спасательной деятельности. Странная гибель нового главы ведом-
ства Зиничева тоже задаёт больше вопросов, чем даёт ответов.

Пригожин же для элиты — уголовник, вечная шестерка, повар, че-
ловек на которого можно спихнуть решение непопулярных задач. Со-
всем не то сословие и никак не ровня. Слитая переписка Рогозина с 
Ротенбергом подтверждает, что в отношении Пригожина не измени-
лось ровным счётом ничего. 

Да, этот человек имеет свою небольшую медиа-империю, да, он го-
ворит правильные и нужные вещи, да, система управления у него эф-
фективнее системы управления МО РФ, но пригожинский пиар и при-
гожинские успехи никак не влияют на принятие решений теми, кто 
сверху. Начальству плевать на количество лайков в телеграм-каналах, 
да и на Бахмут им, с лёгким сердцем слившим Херсон и Харьковщину, 
вероятно тоже, плевать.

В худшем для Шойгу случае его переведут на новое место, соответ-
ствующего статуса. В весьма вероятном для Пригожина случае в ме-
сто его расположения ночью неожиданно прилетит пакет Himars.

Вадим Шумилин
Хорошая новость: в России впервые за долгое время есть настоя-

щий и незарешеченный публичный политик. Плохая новость: это При-
гожин-1.

Тони Старк
Про Пригожина сюжет невероятно захватывающий, конечно. Вчера 

он вывел конфликт с МО на новый уровень и заявил об отводе Музы-
кантов из Бахмута, а уже сегодня появляется сайт с якобы его предвы-
борной программой

Причём видно, что сайт сделан буквально из говна и палок, к пред-
выборной компании такие не делают. Но самое интересное там внизу 
— сторонникам президентства Пригожина предлагаю оставить свои 
данные. Интересно, кому они упадут: фейсам, сбушникам, ЦРУ?

Идём дальше. Первое упоминание этого сайта мне удалось найти 
у Губарева, который дюже близко спелся со Стрелковым, у которого 
в свою очередь и амбиции политические, и конфликт с Пригожиным. 
Ну а ещё он сами знаете, в какой структуре служил.

Как по мне, это всё очень интересно. Какой там нахер Нетфликс, до-
статочно читать новости)

UPD: сервис Whois сообщает нам, что домен зарегистрирован ещё 
в апреле в Голландии.

https://t.me/vshumilin/3741
https://t.me/Tonystarkov/1925
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Политджойстик/Politjoystic
Редко высказываюсь по Пригожину. Если он выведет ЧВК «Вагнер» 

из Бахмута, то его карьера в России будет закончена. Система не про-
стит. Она ему уже составила списочек претензий и многие из ВС РФ 
после СВО ответят ему теми же словами, которые он позволяет себе в 
отношении руководства. Его логика поведения понятна: пацаны гиб-
нут, друзья пацанов предъявляют Пригожину, а ему ничего не остает-
ся как материть начальников, успокаивая своих бойцов. Когда у тебя 
гибнут десятками и ты их видишь собственными глазами, то оставать-
ся равнодушным невозможно. 

...
Но, если контрнаступление ВСУ будет успешным, то уход Вагнеров 

из Бахмута не заметят и это будет прологом к событиям в Москве. Но, 
это уже будет история не про Робинов Гудов, а про «черные сотни».

...
Есть еще, конечно, версия, что костерит Пригожин по согласованию, 

но это вряд ли: в армии и в уголовном мире за слова надо отвечать и 
эти самые слова выбирают, а Пригожин давно уже нет.

Александр Жучковский
Спрашивают про отношению к господину Пригожину. Вопрос в кон-

тексте ситуации странный. Обсуждать нужно не Пригожина, а дефицит 
артиллерийских боеприпасов у воюющих частей в Бахмуте. Только это 
имеет значение. Когда в р-не Бахмуте (а лучше во всей ДНР) не оста-
нется способных убивать украинцев – тогда можно обсудить и Приго-
жина, и любого другого персонажа. А сейчас позарез нужны снаряды.

Русский инженер
Вилка в глаз, или туман войны. 
Да, я про происходящее с Вагнером. Копий об этом переломано не-

мало, но предлагаю посмотреть с другой стороны и попробовать про-
стую психологическую технику. 

Представьте себе, что вы сотрудник аналитического отдела Геншта-
ба ВСУ. И вам надо провести анализ информации, шо там у оркив ко-
иться (делается), дабы пан Зе, мог в успешный контрнаступ. 

И вот вы видите, заявления Пригожина, события внутри России, от-
ношения простых людей, и у вас отбросив все промежуточные вари-
анты, остаются на выбор два:

-идёт какая то дезинформационная игра
-в России начала разваливаться система управления.. 
Но вот в чем закавыка -плохо бьётся каждая гипотеза. Если деза, то 

как быть с тем, что подтверждается это по очень большому количе-
ству источников, которые реально говорят что нет снарядов, и плюс 
остальные реальные проблемы, и зять дубайский, и переговоры оли-
гархов, и подача информации такая явно нарочитая, явная деза, и это 
слишком тупо чтобы рассчитывать на это.. 

https://t.me/politjoystic/32115
https://t.me/juchkovsky/3586
https://t.me/rusengineer/843
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И вот вы, в качестве Тараса Аналитенко, чешете хохолок на бритой 
башке, и оцениваете второй вариант. И возможность того, что это ре-
ально конфликт ЧВК с МО РФ, разрушение негласных правил игры вну-
три элиты России, заявления Пригожина про миллион стволов, на ко-
торые он может собрать огромную армию, и недовольство олигархов 
опять же, усталость населения.. И ведь как раз это именно та зада-
ча, которую ставил Запад, устроить внутри России смуту.. И эта мысль 
приятно греет, почти как шматочек сала с часнычком.

И вот сидит Тарас и думку гадаю, чому я не сокил чому не литаю, 
куда наносить удар. Если эта ситуация деза, то вдруг пойти на юг, а в 
это время Вагнер как бахнет, и сразу на Славянск, и наступающая груп-
пировка может оказаться размотанной. Если не деза, то ударить во 
фланг на Соледар, и взять в котёл всю группу Вагнер, сидящую без БК. 
Но вдруг бьешь во фланг, и это всё таки деза, и наступающая группи-
ровка сама в котле окажется. 

А может вообще рискнуть, и форсировать Днепр? Вроде и войск там 
мало, и направление неожиданное, есть какие-то шансы.. Но куда эти 
орки потащили кучу Т-55? Ведь как известно, перед началом наступа, 
хамерсы будут бить по позициям артиллерии, и складам БК, но зары-
тый по башню танк на закрытой позиции, с БК внутри, не особо уяз-
вим для вольфрамовых шариков хаймерса, а бить точно в башню, не 
всегда получится... 

Вопросы, вопросы, Тарас нервничает, и какой вариант более веро-
ятный? 

У меня есть свой ответ на этот вопрос, но сейчас тот момент, что Та-
расу Аналитенко не стоит помогать сделать правильный вывод. 

Ведь если серьёзно, то ВСУ применяет психологическую игру, с 4мя 
основными направлениями главного удара, и это в наше время по сути 
единственный вариант скрыть основное направление. Как в прошлом, 
замаскировать войска, имитировать ложные перемещения, концен-
трацию войск и техники, слишком проблематично. Все более менее 
крупные силы вскрываются разведкой, и по сути единственный успеш-
ный пример внезапности, был достигнут ВСУ в Харьковской области, 
только за счёт тактики просачивания лёгких сил, поэтому несмотря на 
предупреждения множества людей включая военкоров, атака стала 
внезапной для Минобороны потому что ВСУ пошли не по науке, и учли 
и количество реальных сил и их моральное состояние. 

Но такая тактика сработает только один раз. Сейчас у ВСУ в запасе 
две новые, это массовое применение дронов в первый день, и комби-
нированный десант с форсированием Днепра. Учитывая что только со 
стран сателлитов США ВСУ передали под 80 вертолётов Ми-8, и своих 
ещё штук 30-40 оставалось, то собрать в кулак для высадки под 60-70 
машин они вполне способны. 

Но сейчас добиться эффекта внезапности будет сложнее, поэтому 
выбор главного направления наиболее вероятно будет сделан уже по-
сле начала наступления на нескольких направлениях, и там где будет 
лучше результат, и постараются добиться максимального результата. 

А с нашей стороны, будет им вилка. И пусть ломают голову, что это 
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там такое у нас.
И я уверен что шансов у Киева всё равно нет. По сути вопрос сводит-

ся к тому, сколько это займёт времени, сил и жизней.

ЖИВОВ Z
Вчера дошли слухи, что «Проблема Пригожина» решена чуть ли не 

личной директивой первого лица. Думаю, ближайшие дни покажут, 
насколько это соответствует действительности. Но резонанса Евгений 
Викторович наделал на год вперёд. За Пригожиным потому пошли са-
мые суровые армейские парни, что он готов идти до конца. Редкое 
свойство для современной России - политик с яйцами. Вы даже не 
представляете, как наше общество истосковалось по тестостерону.

Чёрный Прапор
Если “Вагнер” покинет Бахмут, это будет катастрофой. Тут надо пе-

реступить через всё — война идет народная, и воюющему народу нуж-
ны боеприпасы. Всё остальное потом. От людей в окопах нельзя ожи-
дать вежливых выражений. Патроны сейчас, разборки завтра. А еще 
лучше отложим их до “после Победы”. Потому что без Победы, не бу-
дет ни тех, ни других, никого.

Без нашей Победы на планете земля, вероятно, больше не будет 
людей. А это очень красивая планета.

Так дайте “Вагнеру” патроны…
Александр Дугин, философ

Рой ТВ - Максим Калашников
После всего увиденного и услышанного культ Пригожина и рассказы 

о невиданной эффективности его ЧВК просто бесят. Поинтересуйтесь, 
почему денежные компенсации за каждого погибшего музыканта по-
лучает не только его семья, но и чвк. Не потому ли бойцы ЧВК гибнут 
такой массой в лобовых штурмах? На фоне действий ВСУ в Донбас-
се все это выглядит особо мерзко. С нашей стороны - мясные атаки,  
у врага - карусели атакующих дронов. Здешние открыто говорят, что 
русские бойцы выполняют роль штрафбата.

Логика Маркова
Угроза Пригожина увести Вагнер из Бахмута 10 мая думаю не реа-

лизуется.
 1. Потому что для смены войск на позициях нужно передать эти по-

зиции и для этого передать новым войскам много специфический ин-
формации. Для этого нужно много времени. 

2. Чтобы сменить Вагнер, нужно собрать большую группировку во-
йск. Для этого нужно время. 

3. Поэтому наиболее вероятно, Совбез даст приказ Минобороны 
подбросить Вагнеру снаряды и притушить конфликт.

4. Вагнер останется на позициях и как раз примерно 10 11 мая возь-

https://t.me/zhivoff/9091
https://t.me/darkprapor/6730
https://t.me/roy_tv_mk/2753
https://t.me/logikamarkova/6252
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мёт Бахмут.
5. Сейчас Вагнер взял 59,5 кв.км Бахмута и осталось 2.5. 
6. Примерно за один два дня до взятия Бахмута начнутся большие 

бои по причине наступления ВСУ. 
7. И бои в Бахмуте уйдут в тень. Бахмут будет взят, но это уже почти 

незаметно будет. 
8. Главная задача в Бахмуте Вагнером выполнена - уничтожена 

огромная группировка ВСУ. Это дало время армии России создать силь-
ную оборону.

9. Опираясь на эту оборону армия России разгромит наступление 
ВСУ.

Рядовой Губарев #КРП
Когда широкой общественности станут известны цена и метод не-

довзятия Бахмута, Пригожина надо будет называть не иначе как Бах-
мутский мясник.

МИГ России
Пригожин заявил, что снаряды так и не получил, на связь с ним ни-

кто не выходил, «снарядный голод» продолжается.
По его словам, задачи ЧВК Вагнер в Бахмуте будут выполняться до 

исхода дня 9 мая.

Раньше всех. Ну почти.
Глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин заявил, что уже связывается 

с представителями Рамзана Кадырова, чтобы начать передачу пози-
ций в Бахмуте (Артемовске)

«В Бахмуте осталось чуть более двух квадратных километров. Бах-
мут будет взят, несомненно, силами «Ахмат»», заявил Пригожин.

Kadyrov_95
Подразделения «Ахмат» готовы выдвигаться в Артёмовск (Бахмут). 

Я уже подписал соответствующее письмо на имя Верховного Главно-
командующего о готовности вернуть город и очистить его от натовских 
и украинских сатанистов силами подразделений «Ахмат».

Бойцы находятся в боевой готовности, мы ждём только приказа. 
Несколько подразделений уже тронулись в сторону проведения СВО.

Уверен, что в ближайшее время мы освободим город, несмотря на 
всякие вбросы о каком-то страшном контрнаступлении ВСУ. 

Мы уже начали разрабатывать свою стратегию действий на этом 
участке совместно с Министерством обороны РФ, учитывая тактику 
врага и имеющиеся у нас ресурсы. И поверьте, тактика даст положи-
тельные результаты. 

Приказ Верховного Главнокомандующего будет выполнен в любом 
случае!

https://t.me/pgubarev/655
https://t.me/mig41/26014
https://t.me/bbbreaking/154736
https://t.me/RKadyrov_95/3602
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Логика Маркова
После угрозы Пригожина вывести части Вагнера из Бахмута, в Бах-

мут были переброшены дополнительные части Вагнера и начались 
еще более ожесточенные бои. 

ВСУ в отчаянии, пытаясь остановить Вагнер, перебрасывает в Бах-
мут подкрепления, но большая их часть уничтожается артиллерией 
еще на подходе, потому что пути подхода ВСУ в Бахмут  под огнём. 

Бахмут сейчас превращается в могилу ВСУ. Бои идут безостановоч-
но. Телеграмм аудитория завороженно смотрит на залитые огнями за-
жигательных бомб кварталы крошечного пятачка Бахмута, где все еще 
прячутся остатки ВСУ, которые гибнут массово по прихоти военного 
преступника Зеленского, который не дает им уйти из Бахмута и броса-
ет в топку Бахмута все новые тысячи жизней несчастных украинцев.

GREY ZONE
Если ранее оглашенную информацию Евгением Пригожиным, что 

решение остаться в Бахмуте до 10 мая, стоит считать желанием не по-
срамить честь русского оружия, с чем я согласен, то передачу позиций 
в Бахмуте из подчинения «Группы Вагнера» в подчинение подразде-
ления «Ахмат» — считаю позором русского оружия.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Итоговые выводы «Пригожин все» - крайне спорные. Придержива-

юсь другого мнения. Время покажет.

Образ будущего
Круто проходит ротация в Бахмуте.
Рамзан Кадыров пригласил в состав «Ахмата» бойцов «Вагнера», 

новые силы прибыли, координация усилилась, снаряды есть. Уходят 
те, кому нужен отдых, включая изможденного Пригожина. 

Для кого только было представление? Наверное, чтобы врага запу-
тать.

Kadyrov_95
В конце совещания с силовиками Чеченской Республики подписал 

письмо на имя Верховного Главнокомандующего Российской Федера-
ции В.В. Путина с просьбой дать поручение передислоцировать под-
разделения «Ахмат» в г.Артёмовск (Бахмут). Письмо уже отправлено.

Олег Царёв
Я так понимаю, что Кадыров и Пригожин были друзьями. Были. До 

сегодняшнего дня. 
От себя скажу, что не всегда тот кто кажется слабым сейчас таким 

будет все время. И не всегда то решение которое кажется очевидным 

https://t.me/logikamarkova/6253
https://t.me/grey_zone/18534
https://t.me/strelkovii/4757
https://t.me/obrazbuduschego2/13703
https://t.me/RKadyrov_95/3604
https://t.me/olegtsarov/6257
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на самом деле правильное.

Пресс-служба Пригожина
Публикуем ответы Евгения Пригожина на главные вопросы, кото-

рые есть у общества

Обыкновенный царизм
Ответы Пригожина. Кратко
После двух заявлений Евгения Пригожина от 5 мая у русского обще-

ства появилось много вопросов. Сегодня мы получили на них ответы. 
Основная часть 
1. Российская промышленность производит много снарядов. Даже 

больше, чем нужно для наступления по всему текущему фронту;
2. МО и ГШ не выдают достаточно снарядов ни группе Вагнера, ни 

другим подразделениям русской армии;
3. Это увеличивает потери на 100-150% согласно базовым расчетам 

военной доктрины и лишает Россию надежды на победу.
Важные факты:
1. Группа Вагнера продолжала наступление при численном превос-

ходстве противника в 3 раза; 
2. Потери ВСУ под Бахмутом убитыми — 50 тысяч человек. Это оз-

начает, что потери ранеными составляют 150 тысяч человек. 
3. Ограничение в поставках боеприпасов — это только самая боль-

шая проблема группы Вагнеров созданная МО РФ. 
Вывод (из текста Пригожина): победа в СВО достижима в течение 

ближайших месяцев. Для неё нужно только, чтобы ответственные чи-
новники перестали играть в политику и стали работать на победу. 

Логика Маркова
В Бахмуте Ахмат Кадырова готов заменить Вагнер Пригожина. Хм. 

Вот филологически видно, что личная политика вытеснила системы. 
А это не правильно. Современные войны выигрывают не полевые ко-
мандиры, а системы. Порядок бьёт класс.

Сладков +
ПОСМОТРЕЛ Я НА ВСУ 
В ОКОПАХ БАХМУТА. РАЗГОВОРЫ НА РУССКОМ, КОМАНДЫ НА РУС-

СКОМ… КТО ОНИ ТАКИЕ? 
Мелькнула лихая мысль о смычке и совместной войне против За-

пада за освобождение Украины, за безопасность России. Потом поси-
дел, подумал… Нет, невозможно. Слишком много русской крови про-
лито. И там и там. 

Нам надо победить и доказать, что русские - это мы, а не «племя 
суржика». Прогнувшийся под Запад, воюющий с русскими за Запад и 
вместо Запада настоящим русским быть не может. Так, прихвостнями, 

https://t.me/concordgroup_official/910
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могут быть типа атаманов Краснова и Шкуро.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Наркоманы из бандформирования ВСУ заявляют о сбитии нашего 

«Кинжала» 4 мая над Киевом американской системой ПВО «Патри-
от». Пруфов в виде обломков «Кинжала» конечно же не предостави-
ли. Видимо «Патриот» стрелял супер снарядом, который расщепляет 
пораженный объект на атомы.

Хотя есть подозрение, что наркоманы из бандформирования ВСУ 
просто пиздоболы.

Ибо с нашей стороны пока нет ни одного подтвержденнного при-
менения данного вида оружия по целям на украине.

ЖИВОВ Z
Довольно интересная ситуация со сбитым «Кинжалом» над Киевом. 

Вчера противник заявил что сбил гиперзвуковую ракету из комплекса 
«Патриот». Потом киевские власти сами опровергли это заявление, а 
сегодня вновь заявили, что сбили «Кинжал». 

Если нашу гиперзвуковую ракету можно сбить из «Патриота» - это 
очень плохая новость. Сразу возникает вопрос: это точно гиперзвуко-
вая ракета, и она действительно имеет те параметры, которые озвуче-
ны разработчиками?! 

И второй момент: американцы давненько пытаются допилить соб-
ственный гиперзвук, и у них не очень выходит. Если они действитель-
но смогли сбить нашу ракету, и получат ее относительно целой, то мо-
гут решить свои технические проблемы.

В любом случае, ситуация неприятная.

Vоенкор Котенок Z
Артем Ольхин: Как русские освободили газету «Приазовский рабо-

чий»
Историк, публицист Артем Ольхин — о том, что с освобождением 

Мариуполя от бандеровской слизи избавилось одно из старейших из-
даний в России — газета «Приазовский рабочий», издающаяся в в го-
роде.

С возвращением газеты в родное лоно вы  ней больше не публику-
ются содомиты, амебы из «Партии регионов» и шутники из «95 квар-
тала», превратившиеся в нацистов.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Скандал с мордобоем на открытии в Турции саммита Парламент-

ской ассамблеи Черноморского экономического сотрудничества под-
вёл черту под довольно длительным периодом российской диплома-
тии, когда она осуществлялась в соответствии с правилами и нормами, 
принятыми в цивилизованном обществе. Отныне она должна будет 
волей-неволей вернуться к практике, более характерной для времён 
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Петра I и его преемников, когда для русского дипломата шпага, кин-
жал, яд и вовремя оказавшийся под рукой заряженный пистолет вре-
менами были куда полезнее умения вести светскую беседу, хорошо 
одеваться и знания правил этикета. Отныне делегации, представляю-
щие Россию на каких угодно международных мероприятиях, где воз-
можно присутствие Украины, должны в первую очередь уметь драть-
ся, причём всерьёз - и не до первой крови, а насмерть.

Осведомительное Агентство
В Нижнем Новгороде украинские террористы взорвали автомобиль 

Захара Прилепина, в котором он ехал вместе с семьей. 
В автомобиле ехала также дочь писателя, которую, как сообщается, 

по счастливому стечению обстоятельств успели высадить. Сам Приле-
пин предварительно остался жив, а его водитель погиб.

В России продолжают ежедневные теракты и диверсии, самым гром-
ким из которых стала атака беспилотника на Кремль. В украинском же 
тылу все спокойно, ни один медийный представитель террористиче-
ского режима не был взорван, ни одно правительственное здание не 
было разрушено. «Стоп-сигналы», которые Украине посылали некото-
рые российские сенаторы и депутаты, пока что не смогли повлиять на 
уменьшение интенсивности террористической войны в нашем тылу.

Раньше всех. Ну почти.
Сейчас правоохранители выясняют обстоятельства и причины слу-

чившегося. Захар в порядке — губернатор Нижегородской области Ни-
китин

Многонационал
Ответственность за этот теракт взяла на себя террористическая груп-

пировка украинцев и крымских татар «Атеш». В своих соцсетях они за-
являют о множестве агентов на территории РФ и даже о своих филиа-
лах в Татарстане и Сибири, где они уже проводят акции устрашения.

OSSиноегнездо
Страшную вещь скажу
Я в последнее время часто думала о том, что они попытаются вы-

строить цепочку террора
Дугина - смыслы, философия
Татарский - журналистика, медиа
И далее будет искусство. Кто-то, кто поддерживает армию и страну 

из деятелей культуры.
Но мне в голову не приходило, что посмеют организовать такое дерз-

кое покушение и именно на Захара Прилепина. Который, как казалось, 
хоть как-то защищен.

Как все же наивны и беспечны мы и как последователен враг.

https://t.me/osvagentstvo/363
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Старая площадь
У Захара Прилепина есть незначительные переломы, но угрозы для 

его здоровья нет — губернатор Нижегородской области Никитин.

Мария Захарова
Факт свершился: Вашингтон с натовцами выкормили ещё одну меж-

дународную террористическую ячейку - киевский режим. Бен Ладен, 
ИГИЛ, теперь Зеленский с головорезами. 

Прямая ответственность США и Британии. 
Молимся за Захара.

Анатолий Шарий
Месяц и три дня прошло со взрыва в кафе Питера. Но тогда факт не 

свершился. 
Пришло время заявлений.

BRIEF
Песков: пока непонятно, кто устроил взрыв.

Политджойстик/Politjoystic
Хотя бы одну ДРГ поймали. Бриты же их готовят. Рассказали бы что 

и как, можно было бы Лондону предъявить соучастие в подготовке 
террактов против граждан России на территории России.

Байки из Спасской Башни
«Мы девять лет на себе ощущаем всю ничтожность нынешних ки-

евских политиков.  Не имея возможности победить на поле боя, укра-
инский режим подло выбирает целью защитников Русского мира и 
лидеров общественного мнения. Александр Захарченко, Арсен Пав-
лов (Моторола), Михаил Толстых (Гиви), Дарья Дугина, Владлен Татар-
ский… Приношу соболезнование родным погибшего. Захару - скорей-
шего выздоровления!»

Денис Пушилин, глава ДНР

WarGonzo
В машине с Прилепиным ехала его дочь
Девочку, к счастью, уже успели высадить из авто, выгрузив вещи, 

она не пострадала. Инцидент произошёл в области, в результате взры-
ва погиб личный охранник Прилепина - друг проекта @wargonzo с по-
зывным «Злой». Коллектив приносит соболезнования всем близким 
нашего боевого товарища. Молимся за Захара. За его жизнь сейчас 
борются врачи.

Раньше всех. Ну почти.
По данным «Базы», дочь вышла из машины, а примерно через 100 
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метров произошел взрыв.

Юлия Витязева
Про девочку, дочку Прилепина думаю. К счастью, взрыв произошёл 

после ее выхода из машины. Но не потому, что террористы очень лю-
бят детей. А потому что медийно гибель ребёнка сыграла бы в минус. 
Им. Организаторам, исполнителям и заказчикам. И только по этой при-
чине девочка осталась невредима.

Иван Охлобыстин
Господь уберёг ребёнка. Собственно только на Господа и стоит расчи-

тывать, после прилётов по Кремлю.
Но этого больше, чем достаточно, если верить конечно.
А мы верим.
Мы победим, даже если для этого нам придётся выбраться из мо-

гил.
Мы приговорены самим Богом побеждать.

Раньше всех. Ну почти.
Писателя Захара Прилепина, раненного при взрыве автомобиля под 

Нижним Новгородом, могут доставить на лечение в Москву, его состо-
яние оценивается как тяжелое, сообщили «Интерфаксу» в экстренных 
службах.

Джига на могиле
Канал МО РФ хвалит украинских исполнителей теракта за (предпо-

ложительно) проявленное милосердие в отношении дочери Приле-
пина.

Почему так выходит? Потому что люди в «Звезде» работают за зар-
плату, а фактически могут придерживаться совершенно противопо-
ложных взглядов. Иной раз кажется, что и большая часть высших чи-
нов МО РФ ничем от ссм-щиков «Звезды» не отличается.

В РФ власть вообще боится искренности, истинные патриоты ей чуж-
ды и непонятны.

Донецкий стрингер
Копирайтеры на трк Звезда
У вас все хорошо с головой? Вы кого цитируете? Шария, о том, что 

«благородные деверсы Украины» настолько преисполнились в своей 
доброте, что не взрывали ребенка?

Да им похер. Донбасс - аллея ангелов вам под ребро! Стрельба по 
детям от дрг на территории России! Нас они обвиняют в геноциде, за 
то, что вывозим деток в Крым лечиться.

Или вы, приходя на работу с утра, суете свою светлую голову в ми-
кроволновку? Да, я знаю эту шутку из ВАШЕЙ редакции. И знаю о ком 
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она.
А цитировать Шария, это как цитировать Геббельса.
Вы канал МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ. Не 

забывайте об этом.

Семён Пегов | Дней стих пег
По СВУ, которым подорвали Захара, строго говоря - два варианта. 

Либо кнопка (то есть кто-то сидел рядом в кустах). Либо таймер - и это 
реально верх цинизма. Если террористы знали маршрут (а они, судя по 
всему, знали) - то поставили таймер таким образом, чтобы взрыв про-
изошел - по факту в тайге, вдали от цивилизации, где к тому же прак-
тически нет связи  - и любые шансы на экстренную эвакуацию снижа-
лись катастрофически. И второе - в машине с Захаром могли быть еще 
люди. Вот его дочь, например, была. И комментировать тут в целом 
нечего. Первый глава ДНР, Александр Захарченко - помощником ко-
торого в свое время был Прилепин - еще в 2014-ом сказал - что ИГИЛ 
и УГ («украинское государство») - действуют исходя из единых, терро-
ристических принципов. Так и есть. У кого-то остались сомнения?

Захар, брат, держись. Сердце болит за «Злого», представляю, какая 
это для тебя потеря. Мое плечо всегда рядом.

ЖИВОВ Z
Против российских политиков, военкоров, добровольцев, против 

всех, кто с «открытым лицом» поддерживает свою страну, прямо на 
нашей территории враг развязал террористическую войну.

Покушение на Прилепина — очередное в череде множества убийств 
и покушений на русских людей. Мы не можем чувствовать себя в без-
опасности ни у собственных домов, ни в центре крупнейших русских 
городов.

Они не покушаются на всем известных политиков и должностных 
лиц — они никому не интересны. Они убивают только тех, кто являет-
ся сердцем, умом и совестью России, — таких людей, как Захар.

Если Россия и далее продолжит на ходу терять тонкую прослойку 
русских патриотов, скоро президент останется один в окружении пре-
дателей, мерзавцев и мудаков.

Нашим политическим и силовым властям необходимо самым жёст-
ким образом отреагировать на каждое покушение и убийство. Необ-
ходимо создавать контругрозы и действовать по-ермоловски: за ка-
ждую нашу жизнь - 1000 жизней врага. 

Либо так, либо все умоемся кровью и проиграем украинским  вах-
хабитами (не запрещённая в России террористическая организация 
Украина). Действовать надо сейчас.

Умный еврей при губернаторе
Политическая позиция сейчас может быть только одна: смерть укра-

инским  террористам. 
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Никакой пощады нацистам. Никакой гуманности. За каждого наше-
го - тысячу их.

Логика Маркова
А вот те люди, которые называют себя интеллектуалами и которые 

обвиняют «путинский режим» в репрессиях, вы осудили теракт против 
писателя Прилепина? Нет? А теперь самим на себя смотреть не про-
тивно? Не стыдно быть аморальным ничтожеством? Совесть совсем 
продали за 30 сребренников?

ЖИВОВ Z
Ещё раз предлагаю за измену Родине, педофилию и терроризм при-

людно казнить ублюдков сразу после решения суда. Организовывав-
ших теракт против Прилепина и Дарью Трепову надо вздернуть пер-
выми. А по заказчикам выдать бессрочный ордер на уничтожение и 
награду объявить. Пора возвращать смертную казнь. Убирать налет 
этого дешёвого позднесоветского беспомощного гуманизма и унич-
тожать без пощады всех наших врагов. Мы либо станем заметно жёст-
че и сильнее, либо потеряем страну и народ.

Рамзай
Что я могу сказать? Только повторить - наше преступное благоду-

шие и режим «расслабона» провоцируют бандеровскую мразь на всё 
более циничные теракты. 

Смертная казнь за любое участие в террористической деятельно-
сти!

Введение военных трибуналов по всей стране с передачей им дел 
по террору и саботажу!

Охота за организаторами террора где бы они не находились. В лю-
бой стране, в любом статусе!

Полное закрытие границ для свободного въезда и выезда. Только 
уведомительный режим!

Николай Стариков
За терроризм должна быть смертная казнь!
Верните смертную казнь, надо отменить мораторий на ее приме-

нение.

АДЕКВАТ Z
У меня сильнейшее впечатление, что террористические атаки по-

следних дней и недель, включая сегодняшнюю, имеют общую глав-
ную цель. Спровоцировать реакцию такого масштаба и такой неизби-
рательности, чтобы вынудить глобальное большинство, которое либо 
не против нас, либо с нами, отшатнуться от нас в ужасе. Вполне может 
быть, что и саму эту реакцию с беспрецедентным множеством жертв 
тоже сымитирует противник.
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Если догадка верна, имеем отчаянную попытку хоть как-то оспорить 
неизбежность их поражения. Основанную на понимании этой неиз-
бежности - и тем самым меры их слабости в прямом противостоянии. 
Понимании, диктующем поиск решений далеко за гранью.

Ветер сеют старательно. Бурю пожнут. Только не такую, какой хотят. 
Ответ сразу на все, и весьма вероятно, что не единственный, увидим 
в свой день и час. Ответ противнику не понравится.

Соболезнования родным убитого. Здоровья пострадавшему.

Сыны Монархии
Очень надеюсь дожить до тех времен, когда в день коронации бри-

танского монарха, три килограмма тротила будут взрываться под тро-
ном короля Англии, а не под машиной русского писателя.

А самым популярным детским мультиком в России станут не «Сме-
шарики», а «Смершарики».

Пора начать, как Израиль, преследовать врагов нашей страны по 
всему миру.

Чтобы все террористы знали, свяжешься с русскими, бегай всю 
жизнь, рано или поздно тебя все равно достанут, хоть отравленным 
зонтиком, хоть ракетой по сигналу телефона, хоть бритвой по шее в 
барбершопе, хоть удавкой от любовницы в теплой постели, хоть ледо-
рубом в центре Тбилиси или Риги.

Андрей Медведев
Ну что, кто сегодня первый про красные линии и решительный от-

вет заявит?
Надеюсь, что никто. Помню, что совсем недавно были времена, ког-

да у нас пылал Кавказ, а в столице взрывали метро.
И без всяких громких слов, за несколько лет, всё бандподполье за-

чистили, не оставив и следа.
Это при том, что в отдельных случаях его покрывали высокопостав-

ленные офицеры силовых ведомств и чиновники.
Но и тех тоже зачистили.
Что у нас изменилось за эти годы? Разучились резко работать? По-

теряли навыки агентурной работы и ведения ОРМ? 
Мне кажется, что просто ко многим ещё не пришло понимание, что 

идёт война. И это настоящая большая война.
И в ней надо сражаться всерьёз. А не сопли жевать.

Норин
Да, у нас действует террористическое подполье, это не открытие. И 

да, к борьбе с ним оказались не готовы. Самое скверное здесь то, что 
можно только это уныло констатировать. В 99 страна оказалась безза-
щитна перед террористами, и выбрала в президенты человека, пообе-
щавшего замочить их в сортире. Сейчас мы прям-таки на новом витке.
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Сладков +
ПОКУШЕНИЕ НА ЗАХАРА ПРИЛЕПИНА, КАК ЧАСТЬ ВОЙНЫ ПРОТИВ 

РОССИИ
Обычный метод Украины, как только снижаются возможности ВСУ 

на фронте, начинается активность на любых других фронтах: внешне-
политическом, информационном, в данном случае на диверсионном. 
Эту практику перехода инициативных действий с одного направления 
на другое, как показа «наступления в любом случае» Украина демон-
стрирует десятый год. И у неё получается. 

Не буду высказывать свои мысли по поводу наших манёвров. Напи-
шу только, что нам еще предстоит многое сделать. 

Захару и его дочке здоровья и крепости духа, охраннику Алексан-
дру Царствия Небесного…

Сергей Миронов
Сегодня утром совершено покушение на нашего товарища и сорат-

ника, сопредседателя партии «Справедливая Россия – За правду» За-
хара Прилепина. Человека, который много лет является идеологом и 
защитником Русского мира в Донбассе. Главное, что известно, – Захар 
жив, подробности его состояния уточняются, на месте работают пра-
воохранительные органы. 

Но уже очевидно, что этот спланированный и организованный те-
ракт – очередной наглый вызов со стороны безнаказанной укрона-
цистской хунты. Которая вовсю работает прямо в русской глубинке, 
прицельно атакуя идеологов СВО. Это еще одно подтверждение того, 
что СВО нужно переводить в иной режим и на иной уровень, делать 
ее контртеррористической, и начинать работу по главарям террори-
стов с использованием всего арсенала средств ВС РФ. Призываю к это-
му военное руководство страны. 

А Захару – наша любовь, молитва и поддержка. Вся наша партия, 
вся страна с тобой. Мы обязательно победим!

Что-то знаю / Павел Данилин
Дугина, Татарский, Прилепин (дай Бог ему здоровья)...
Украинский нацистский и террористический режим должен быть 

уничтожен. Вместе с украинским террористическим государством. 
И неи сомнения, что в каждом стотысячнике на территории быв-

шей Украины будут обязательно улицы, названные именами русских 
мучеников.

Пинта разума
Если вы не уничтожаете террористов, то они уничтожают вас. Дуги-

на, Фомин и Прилепин - это звенья одной цепи. Дальше будет много 
больше, если «ответка» не начнёт прилетать в лоб спонсорам терро-
ризма -  политическому и военному руководству нынешней Украины, 
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и мы об этом писали.

Русский тарантасъ
Зловещее совпадение: именно сегодня должна была состояться пре-

мьера спектакля по моим рассказам и рассказам Захара Прилепина. 
Но, в труппе Чайковского театра случился скандал с интригами, худру-
ка/режиссера-постановщика из театра выдавили, спектакль сорван, 
Захар после покушения в больнице. Бинго. Без комментариев.

ЯнZен | #ШВО
Кстати, те, кто сейчас ради политического и медийного веса хуесо-

сит простых силовиков – дегенераты ебаные. 
Наши службы работают на износ. Предотвращаются покушения и 

терракты, и отнюдь не всë можно освещать в СМИ. 
Да, людей у служб немного не хватает. Людей вообще не хватает 

везде. 
Но, объективно – службы показывают себя гораздо лучше чем мно-

гие из нас ожидали. 
Проблемы есть политического и бюрократического характера, про-

блемы на высшем уровне, проблемы системы как таковой. 
И вот их решения я пока не вижу в обозримом горизонте. Воли нет. 
А силовики – работают и спасают наши с вами задницы ежедневно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Короче, не ждите создания никаких СМЕРШей. Его не будет. Будьте 

сами СМЕРШем.
Заметили подозрительное не местное тело, которое раньше никог-

да тут не видели - подойдите обязательно, схватите за шкварник и вы-
зовите ментов. Ну или сами «допросите». Желательно с пристрасти-
ем. В городе конечно проблематично с не местными, но в глухих де-
ревнях - то все друг друга в лицо знают.

Ведь наши не придут, все наши это мы.

Комиссар Исчезает
После убийства Татарского я написал, что логика украинского терро-

ра очень проста: они убивают известных, популярных людей, поддер-
живающих Россию и русских, но не занимающих официальных долж-
ностей (потому что за начальников равнодушная феодальная система 
обязана отвечать, а за «общественность» она не отвечает, общество, 
пусть и какое угодно патриотическое, ей чужое и отчасти даже враж-
дебное). Убивают украинцы без всяких практических целей, просто 
ради аплодисментов и отчетов наверх, для мотивации своего обще-
ства, которое они, в отличие от РФ-системы, всячески пествуют и раз-
гуливают.

И вот, после Дугина и Татарского третьим оказался Захар. За Дугина 
пострадала дочь, за Прилепина дочь, к счастью, не пострадала, успе-
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ла выйти из машины до теракта.
Что тут сказать?
Помните, был такой сок - «Сады Придонья».
Так вот, то, что с нами происходит, это одни сплошные сады придо-

нья.
У меня давно уже нет никаких чувств по отношению к украинцам. 

Что толку говорить о них? Они качественно делают свою гнусную и 
кровавую работу, волк бегает и жрет тех, кого хочет и может жрать.

Но где охотники?
Где наша власть?
Она проснется когда-нибудь? Перестанет мечтать о перемирии, о 

том, что получится порешать все вопросы с Киевом и вернуться на 
родную яхту?

Алло, Кремль, к нам тут Тарас Басаев пришел, а вы что делаете? За-
няты, спите, позвонить когда-нибудь позже, а лучше вообще не бес-
покоить?

Ясно-понятно.
Здоровья Захару, надеюсь, он переживет весь этот свидомый му-

сор, что в него целился.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не соглашусь, Захар не только писатель и «общественность», Захар 

ещё сопредседатель парламентской партии в Государственной Думе 
РФ. Это покушение уже на политического деятеля РФ.

BRIEF
Шансы спасения Прилепина 50 на 50.  «Сильнейшие травмы. Эва-

куации в Москву пока не подлежит. Все решится в течение суток»,- 
источник в структуре здравоохранения Нижегородской области.

ЧАДАЕВ
Наглеет супостат-то. Держись, Захар. Вот что думаю. Проблема того 

слоя, к которому принадлежат и Дугин с дочерью, и Татарский, и При-
лепин — в том, что он у нас очень, очень тонкий. Это у них арестови-
чей и романенок под каждым кустом, и каждый весь из себя публич-
ный интеллектуал и тренер личностного роста. Да, осетрина там вто-
рой свежести, но её МНОГО. А у нас мыслящих и пишущих — по паль-
цам, и все друг друга знают лично и друг у друга в телефонных книж-
ках.

Матвей Цзен
Как по двум точкам можно провести линию, так и по двум украин-

ским терактам - убийству Дарьи Дугиной и Максима Фомина («Влад-
лен Татарский) можно вычислить их вектор, то куда бьют украинцы. 
Они бьют по одному из самых уязвимых наших мест - по слою рус-

https://t.me/notes_veterans/9322
https://t.me/rusbrief/114959
https://t.me/chadayevru/1532
https://t.me/matveytszen/457


ОГЛАВЛЕНИЕ 190ШЕСТОЕ МАЯ

ских (и прорусских) публичных интеллектуалов. Слой таких людей до-
вольно тонок в любой стране, а в некоторых странах его и вообще нет. 
Наша ситуация усугубляется последствием революции, разорвавший 
интеллектуальный строй старой России, неспособностью и нежелани-
ем СССР создавать своих собственных интеллектуалов, а также отсут-
ствием у нас социальных механизмов воспроизводства таких людей 
(исключая, конечно сильные школы прежде в сего в области  точных и 
естественных наук, но сейчас я говорю про интеллектуалов в гумани-
тарной области). Практически каждый русский публичный интеллек-
туал - это самородок, человек который состоялся скорее «вопреки», 
чем «благодаря» общей ситуации, мало кто из них проживает полный 
срок своей жизни и полностью раскрывает свой потенциал (вспомним 
безвременно нас покинувших Егора Просвирнина и Константина Ана-
тольевича Крылова). Вот по таким людям и бьют украинские террори-
сты. Образно говоря, на нашем корабле они хотят разбить компас (уж 
коли до капитана они дотянутся не могут). Что делать? Тактически и 
оперативно - защищать  и охранять русских интеллектуалов. Таких лю-
дей, к сожалению, несколько десятков на всю страну, Стратегически - 
создать центры воспроизводства национально мыслящего интеллек-
туального слоя, то есть «национализировать» университеты и систему 
образования в целом.

AGDchan
Бьют не в чиновников. Бьют в нас.

Консерватор
Они бьют нам в самое сердце — не просто в географическое, как 

это было с Кремлём, но в сердце нашей культуры.
Убили Владлена Татарского. Убили Дарью Дугину. Хотели убить За-

хара Прилепина и, очевидно, хотят убивать ещё и ещё.
Будь их воля, они убили бы каждого. Каждого писателя, философа, 

публициста. Каждого, кто открыто и не стесняясь воюет за Россию — 
воюет не только оружием или огнём артиллерии, но словом, мыслью 
или идеей. Для них нет «легитимных» или «нелегитимных» целей — 
есть только носитель ненавидимой ими русской идентичности, вне за-
висимости от идеологии.

Эта война — экзистенциальная, и враг это прекрасно осознаёт. Во-
йна за сами основы России, за настоящее и будущее нашего языка, 
слова, культуры. За наше существование. Нам необходимо задейство-
вать весь арсенал борьбы, как на фронте, так и в тылу. От бесконечных 
слов «не забудем» и «не простим» необходимо, наконец, переходить 
к делу. Предотвращать, искать, наказывать.

И пусть «не забывают» украинские террористы, государственные 
лица и нацистские идеологи.

Холмогоров
Высказаться обо всем происходящем мешают душащее чувство пре-
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зрения и осознание бесполезности этих высказываний.

Книга Носовича
Уже третий украинский теракт в России совершается против слова. 

И совершают его те, кто якобы воюют за свободу, в том числе - за сво-
боду слова. И которые всю дорогу повторяют, что Россия проиграла в 
информационной войне. При этом слово другой стороны «победите-
ли в информационной войне» слышат, не могут этого слова вынести и 
не могут ответить на него ничем более достойным, чем попытка убить 
того, кто говорит или пишет. 

Я с первого дня СВО сравнивал украинскую проблему с Чечней. Как 
раз Захар Прилепин размещал у себя мои посты на эту тему. Чеченских 
головорезов и упырей тоже упорно продавали миру как демократи-
ческих борцов за свободу европейской Ичкерии. Объективная реаль-
ность со временем превозмогла. Несмотря на всю мощь западного 
массмедиа. Украинские боевики, которые убивают писателя за то, что 
пишет так, как им не нравится, светлоликими эльфами, которые сдер-
живают натиск Мордора, тоже в истории не останутся

Раньше всех. Ну почти.
У Прилепина тяжелая сочетанная травма, контузия обоих легких, 

минно-взрывное ранение и многочисленные переломы и ушибы. 
Об этом сообщает РЕН ТВ со ссылкой на источник. По их данным, 

писатель попал в больницу в сознании, сейчас его продолжают опе-
рировать.

Друид
На фоне теракта с подрывом машины Захара Прилепина, все так на-

зываемые гламурные телеграм-каналы ведут трансляцию коронации 
Карла III. Включая Ксению Собчак и подобных ей представителей «бо-
гемы». То есть, в то время, как одна часть людей сопереживает и со-
чувствует происходящему горю, другая часть, в том числе известные 
ЛОМы и селебрити, обсуждают гламурные наряды на коронации бри-
танского монарха.

Говорить о том, что так не приблизить Победу, для кураторов ин-
формационной политики наверное бессмысленно. Вся ситуация уже 
представляет собой абсолютный сюр. Хотя всех гламурных небожи-
телей стоило бы отправить «самым дорогим поездом» не в Сочи, а в 
места поближе к линии фронта и надолго, чтобы почувствовать весь 
нерв ситуации.

Неоднозначно относимся к политической деятельности З. Приле-
пина, но желаем ему скорейшего выздоровления!

Старовойтов о политике
Когда до каждого из нас дойдёт, что «зона СВО» - это не только но-

вые территории, Белгород или Брянск, но и деревня под Нижним, и 

https://t.me/nosovichchannel/2164
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московский Кремль, и тверская ЛЭП, и питерское кафе, и вообще те-
перь вся Россия; когда СВО, наконец, назовут своим настоящим име-
нем и перестанут играть в неопасные эвфемизмы, тогда все и начнёт-
ся, как призывает Симоньян, «по-настоящему». Иначе, повесткообра-
зующим фоном не только президентской кампании, но всех 20-х го-
дов, станет борьба с украинским терроризмом, главным спикером по 
теме - Пригожин, сюжеты мирного времени отойдут на второй план, а 
главным электоральным запросом станет запрос на обновление, без-
опасность и нормализацию. Что создаст политиков новой волны, ко-
торые «про будущее». А это очень опасная ситуация для государства, 
пытающегося зафиксировать гомеостаз. Говоря проще, мы сейчас на 
развилке, где направо - Победа, налево - новая перестройка, а прямо 
- тупик. И остаться на месте никак невозможно…

Сергей Миронов
Террористы бьют по идеологам СВО
 Нужно делать то, о чем я говорю давно. Проводить не специаль-

ную военную, а контртеррористическую операцию, отличие которой 
заключается в одной простой вещи. При проведении КТО уничтожа-
ются главари террористов, и режим Зеленского тоже будет уничтожен. 
Ведь обратите внимание, на кого покушаются. На тех, кто говорит прав-
ду. На тех, кого хорошо слышат, – как слышали военкора Татарского, 
Дашу Дугину и Захара Прилепина. Именно по ним бьют – по тем, кто 
идеологически поддерживает Президента и СВО. Потому с террори-
стами не нужно вести переговоры – их нужно уничтожать.

Хочу подчеркнуть, что коллективный Запад ведет против нас войну, 
он делает это руками обманутых украинцев, отравленных нацизмом. 
И когда говорим о нанесении контрударов по террористам, нужно по-
нимать, что они марионетки, что идет война с коллективным Западом 
за реально многополярный мир, за будущее Русского мира.  

А контрнаступление будет обязательно. Мы готовы, мы ждем, пусть 
начинают – это будет их конец.

Логика Маркова
Якобы, российские спецслужбы уже давно получили информацию о 

списке в 10 лидеров общественного мнения в России, в отношении ко-
торых Украина начала готовить теракты. Якобы, эти 10 человек преду-
преждены, чтобы были осторожнее. Лидеры в соцсетях, прежде всего 
в тг. Дугин, Татарский, Прилепин в этом списке. 

В этом списке лидеры общественного мнения, не занимающие го-
сударственных постов.

Рамзай
МВД рапортует, что в Нижегородской области полицейские по го-

рячим следам задержали мужчину, который может быть причастен к 
подрыву автомобиля с Прилепиным.

https://t.me/mironovonline/7335
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Умный еврей при губернаторе
И говорят, что это мужчина недавно получил российское граждан-

ство.

OSSиноегнездо
30-летний подозреваемый в теракте против Захара Прилепина – жи-

тель Нижегородской области. Он недавно получил российское граж-
данство.

Новый гражданин откуда? Из Сирии приехал? Из Израиля? Из Ита-
лии?

Ах, нет! Ах, да!
Помнится, тут мне предъявляли за отвращение к зигованию «сла-

ваукраинствующих» херсонских дам. Пожалейте и этого. Сможете?

Маргарита Симоньян
Нижегородским участковым - просто браво!

Рамзай
Задержанный по подозрению в покушении на Захара Прилепина 

действовал не один, сообщает наш источник. 29-летний Александр 
Пермяков на допросе признался, что был завербован одной из спец-
служб Украины еще несколько лет назад, был штатным агентом. По 
заданию кураторов, переехал на территорию РФ и получил граждан-
ство. 

Недавно ему приказали устранить Прилепина. Задержанный начал 
за ним следить. По дороге к дому Прилепина Пермяков закопал не-
сколько противотанковых мин. На одной из этих мин и подорвалась 
машина писателя. 

Официальный представитель МВД России Ирина Волк заявила, что 
мужчина 1993 г.р. ранее уже был судим. Он доставлен в отдел поли-
ции и будет передан в следственные органы. Розыск возможных соу-
частников продолжается.

Задержан 29-летний Пермяков был судим за разбой. В 2015 г. его 
задерживали во время таможенного досмотра, тогда в рюкзаке у него 
обнаружили штык-нож.

МАРДАН
То есть теперь в центре России диверсионные группы противника 

имеют возможность устанавливать противотанковые мины? 
Ну, окей. Вопросов нет.

Анатолий Шарий
«Во время прочесывания лесополосы обнаружен и задержан вто-

рой подозреваемый в покушении на убийство Захара Прилепина.
Сейчас с задержанным работают оперативники»

https://t.me/governorsjew/7045
https://t.me/ossinoe/9249
https://t.me/margaritasimonyan/12916
https://t.me/ramzayiegokomanda/2510
https://t.me/mardanaka/14223
https://t.me/ASupersharij/18773


ОГЛАВЛЕНИЕ 194ШЕСТОЕ МАЯ

Чушь какая-то

Старше Эдды
После теракта против Захара Прилепина, говноеды тут же написали, 

что хохлячий террорист дождался пока Захар высадит дочку и только 
потом инициировал взрывное устройство. То есть говноеды сразу на-
чали закидывать мысль, что теракт конечно теракт, но все же украин-
цы это такие рыцари, которые не воюют против детей. 

Говноеды слишком поторопились в попытках представить все в та-
ком цвете, на дороге заложили ТМку. Так что не подорвись на этой мине 
Захар, мог бы подорваться школьный автобус или скорая помощь.

Логика Маркова
Теракт против Захара Прилепина раскрыт по горячим следам. Аре-

стованы два человека. Один из них даже противотанковые мины ста-
вил.  Оба они были завербованы спецслужбами Украины. Украина пре-
кращена в искусственное террористическое государство. Все терак-
ты делаются по приказу из Вашингтона и Лондона. Военная разведка 
Украины подчинена военной разведке Пентагона.

Герман Садулаев
Это хорошо что у нас научились хотя бы исполнителей терактов ло-

вить сразу по горячим следам, пока они не уехали в Эстонию. Это силь-
но убавит энтузиазма у других террористов - мало кто захочет испол-
нять когда понятно что тебя скорее всего сразу схватят и ку-ку. На всю 
оставшуюся жизнь.

Теперь осталось научиться ловить и обезвреживать террористов до 
того как они исполнят теракт.

Объясняет Readovka
Один из соучастников покушения на Захара Прилепина оказался 

уроженцем  ДНР — это не повод делать беженцев нашими врагами
Украинские террористы уже не первый раз выбирают жителей но-

вых субъектов РФ в качестве исполнителей своих преступлений, ведь 
их гораздо легче интегрировать в российское общество.

Дело не в том, что местное население нелояльно. Наоборот, жите-
ли той же ДНР массово поддерживают Россию.

Цель врага — спровоцировать паранойю среди россиян в отноше-
нии наших новых соотечественников. Ведь до поры Пермяков казался 
полностью своим для нашего общества, так как он — один из милли-
онов людей, прибывших в Россию, спасаясь от конфликта на востоке 
Украины. 

Сегодняшний теракт не должен превратить беженцев во врагов. Это 
наши люди, наши братья и сёстры, наши соотечественники.

Бдительность — хорошо и полезно, но она не должна становиться 
охотой на ведьм.

https://t.me/vysokygovorit/11497
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Баба Яга против
Со всеми этими донецкими опг нам ещё десятилетиями разбирать-

ся. Трепову тоже, кстати, завербовал донецкий. И убийцы Дугиной — 
тоже из Донецкой области. Не считая авторов других, менее извест-
ных терактов. (Те же информаторы и наводчики на Рогозина или За-
харченко в донецких кафе местными ведь были). И Прилепин, кста-
ти, в том же Донецке пережил первое покушение — тогда его собака 
Личка спасла, почувствовала взрывчатку, которая была в книге.

Так что не надо мне тут: ах, что за нетолерантность! Война у нас, не 
до толерантности. Реально надо на вещи смотреть, без слюней уми-
лительных. Донецкие ОПГ известны на Украине давно, там не одно по-
коление разбоем и терроризмом промышляет, и, естественно, завер-
бованных укро-спецслужбами там и до СВО достаточно было (что этот 
задержанный, между прочим, подтверждает), и титушки, и рангом по-
выше, и агенты, и кто ты только хочешь... Это вы тут непуганные...

Холмогоров
В покушавшемся на Прилепина мы можем уловить коллективный 

портрет той среды, которая залила Россию диверсиями, поджогами и 
террором. Трепова была штучное явление, а этот явно массовое, это 
и есть те сотни дрг, которые наводнили страну и по мелкому и повсе-
местно гадят.

Нужно несколько показательных ликвидаций при задержании + ши-
рочайшая фильтрация.

Readovka
И снова «не виноваты» — режим Зеленского по обыкновению ци-

нично обвиняет в покушении на Захара Прилепина Россию
Советник руководителя Офиса президента Украины Михаил Подо-

ляк пытается переложить вину за покушение на Прилепина на россий-
ские власти — в то же время подельники киевского террористическо-
го режима дают признательные показания, где утверждают, что были 
завербованы украинскими спецслужбами. Впрочем, Михаил Подоляк 
остается верным себе — он также трусливо пытается смыть кровь со 
своих рук, как это было и при убийстве Дарьи Дугиной и Владлена Та-
тарского. 

 «Российская репрессивная машина догоняет темп и догоняет всех 
подряд, добавляя Z и V активистов», — цинично написал он в своих 
соцсетях.

Жалкие попытки Подоляка оправдаться выглядят, минимум, смеш-
но. Александр Пермяков, завербованный украинскими спецслужба-
ми еще несколько лет назад, признался, что в его задачи входили пе-
реезд в Россию и установление слежки за писателем. После того, как 
с этими целями хлопец управился, он совместно с другими соучастни-
ками преступления организовал теракт.

https://t.me/babaiga/14348
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Николай Стариков
Как ни странно, но СБУ прокомментировала покушение на Захара 

Прилепина.
«Официально мы не можем ни подтвердить, ни опровергнуть при-

частность СБУ к той или иной «бавовне», которая случается с оккупан-
тами и их приспешниками», - заявили в СБУ и это  цитируют украин-
ские СМИ.

А ведь раньше они пытались говорить о своей якобы непричастно-
сти.

Тут даже не маскируются.

Kotsnews
Из заявления СБУ становится понятно, что им бы и хотелось взять 

покушение на Прилепина на себя, но ГУР за авторские права предъя-
вит:

«Официально мы не можем ни подтвердить, ни опровергнуть при-
частность СБУ к той или иной «бавовне», которая случается с оккупан-
тами и их приспешниками.

Смерть - это единственная перспектива, которую мы можем пред-
ложить оккупантам. О том, кто стоит за тем или иным случаем - смо-
жем говорить уже после нашей победы».

А чего сразу не сказать? В победу не верите?

МИД России
Ответственность за этот и другие террористические акты лежит не 

только на украинских властях, но на их западных покровителях, в пер-
вую очередь на США, чьими стараниями с момента государственного 
переворота в феврале 2014 г. кропотливо взращивался замешанный 
на неонацизме антироссийский проект на Украине.

Отсутствие осуждения очередного теракта в отношении российско-
го журналиста и общественного деятеля со стороны Вашингтона яв-
ляется саморазоблачительным для американских властей. Молчание 
профильных международных организаций недопустимо.

Логика Маркова
Система государственного терроризма. Есть украинский блок и блок 

НАТО. Как это примерно работает.
Украинский блок. Уровни принятия решений.
1. Группы осуществления теракта, всегда есть руководитель группы, 

кадровый офицер военной разведки Украины. 
2. Группы подчинены отделу по индивидуальному террору, по пер-

сональной ликвидации.
3. Есть заместитель главы ГУР МО Украины, который курирует отдел 

по индивидуальному террору.
4. Глава ГУР МО Украины. Буданов.

https://t.me/nstarikovru/37251
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5. Командующий ВСУ. Ему подчинен ГУР МО. Залужный.
6. Секретарь СНБОУ. Данилов. 
7. Члены СНБОУ. Военно политическое руководство. 
8.  Президент Украины, руководитель СНБОУ.
Наиболее вероятно, схема принятия решений по терактам в России 

такова.
1. Решение о терроре вообще принимает СНБОУ.
2. Потом Секретарь СНБОУ составляет список целей террактов. 
3. Потом СНБОУ обсуждает и утверждает список целей террактов. 

То есть в случае Прилепина это список из 10 человек российских ЛО-
Мов. 

4. Потом конкретную цель на данном этапе выбирает глава ГУР МО 
Украины.  То есть Данилов выбрал Прилепина. Отдает приказ.

5. Потом руководитель отдела по индивидуальному террору плани-
рует операцию. 

6. Зам главы ГУР МО Украины обеспечивает согласование с ведом-
ствами. 

7. Финал - группа по осуществлению террора совершает теракт.
Зеленский видимо утвердил общий список жертв терактов. 
Но выбор конкретной фамилии конкретного теракта происходит ве-

роятно  на уровне главы ГУР МО Украины Буданова.

Логика Маркова
Чем отличается терроризм от диверсионных военных действий. 

Очень просто. 
1. Диверсии идут против военных людей. И диверсии поэтому леги-

тимный способ военных действий. 
2. И диверсии идут во время военных действий типа война или СВО.
3. А теракты идут против гражданских людей.
4. И теракты идут во время мира или перемирия. 
5. Поэтому все наши партизаны во время ВОВ  - легитимные дивер-

санты.
6. И поэтому например, диверсии ВСУ против наших военных это 

очень плохо, но легитимно с точки зрения международного права.
7. А диверсии против Прилепина это терроризм. Ведь он сейчас 

гражданский и не воюет.
8. И диверсии против Захарченко и Моторолы это был терроризм. 

Потому что было перемирие по Минск 2.
9. И диверсии против глав администрации в ДНР, ЛНР, Запорожской 

и Херсонской областях это терроризм. Ведь они гражданские и не во-
юют.

10. А так как эти теракты организованы государством Украина, то 
это государственный терроризм. 

11. А ни Россия ни ДНР ни ЛНР теракты не проводили никогда.
12. Более того, Россия из скромности и легитимные диверсионные 

https://t.me/logikamarkova/6271
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акты то не проводит. Чтобы не обвинили ее в терроризме. Хотя Рос-
сию заранее уже во всем обвинили.

Раньше всех. Ну почти.
Врачи закончили оперировать Захара Прилепина, его состояние ста-

бильное — источник «Известий»

МАРДАН
Видите, как все само собой и так ладно устроилось. 
И двух дней не прошло, а добрые русские люди уже забыли, про то, 

что в ночь на 3 мая враг успешно атаковал МОСКОВСКИЙ КРЕМЛЬ.

Платон Беседин
В Нижегородской области на противотанковой мине взрывают ав-

томобиль Захара Прилепина - смерть, ранения.
Над Крымом сбивают баллистическую ракету.
В Москве хоронят Юдашкина, и на похоронах Песков целует руку 

Пугачёвой. 
Ощущение полной разорванности. На лоскуты.

Баба Яга против
Тяжёлый день. С Прилепиным я в Огоньке работала... Но Песков се-

годня просто плюнул в лицо всему народу. 
Не могу успокоиться. В Шебекино школу обстреливают, раненый 

Захар с убитым водителем в машине, воины наши под смертельным 
огнем, а этот, муж украинки, гниде подобострастно кланяется...

Ну погоди ты у меня.

Мастер пера
Поцелуй руки Аллы Пугачевой в исполнении Пескова на похоронах 

модельера Юдашкина вызвал не меньший общественный резонанс, 
чем скандальное заявление Пригожина с нареканиями в адрес Ми-
нобороны. Однако и Песков, и Пригожин - части системы, при этом 
и тому, и другому в силу особенностей их функционала дозволяют-
ся отклонения от генеральной линии в интересах дела. Возможно, не 
все детали таких отклонений являются согласованными, но право на 
определенный экспромт наверняка за обоими закреплено. В против-
ном случае система бы отреагировала соответствующим образом, да 
и сами персоналии не пошли бы за такие красные линии, которые таят 
в себе значительные для них риски. Ситуация в стране сегодня такая, 
что почти каждый день звучат неожиданные и эмоциональные слова 
и производятся изумлявшие публику жесты. Скорее всего, в дальней-
шем такой тренд будет только нарастать , а ответные страсти зашкали-
вать. В обстановке повышенного напряжения терпимость снижается , 
а восприятие обостряется.

https://t.me/bbbreaking/154775
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Чисто для фиксации
Возможно, мы сегодня видели тест-драйв Дмитрия Пескова в ка-

честве нового главы МИД России. Без сомнения, Алла Пугачева нуж-
на сегодня Кремлю в качестве союзника, а не противника. Тем более, 
если вспомнить, как и когда иноагента Галкина пытались примерять 
в президенты России. Так что Песков сегодня засвидетельствовал по-
чтение Пугачевой отнюдь не в личном качестве. Со стороны это тоже 
выглядит как своего рода подталкивание Первого либо к какому-то 
решению, либо к какому-то альянсу. Публично результат этой симво-
лической во всех смыслах сцены можно будет увидеть уже в словах и 
делах самой Аллы Пугачевой.

Маргарита Симоньян
Албурова и Певчих сегодня признали иноагентами. Иноагентами, 

Карл! Только сегодня, Карл!
Люди, которых годы назад следовало судить по статье 275 ‘Государ-

ственная измена’. Они и сами понимают, что они госизменники, и все 
вокруг это понимают.

Ан нет.
Мы изумительно травоядные.

BRIEF
Тренд сформирован. Все ФБК пойдет под статью госизмена и на по-

жизненное.

OSSиноегнездо
Гендиректор Эксмо Евгений Капьев оправдывается перед либераль-

ными (пропущу слово…., вставьте любое) за издание «симоньянского 
сборника зю поэзии»

Вместо того, чтобы защитить книгу.
И вот так в этой сфере все.

Образ будущего
Главная цель диверсий/терактов, организуемых на территории Рос-

сии, вовсе не в запугивании  населения или мести тем или иным фи-
гурам. И даже Прилепину, который руководил вооруженным отрядом 
на Донбассе.

Главная цель – подпитать спецоперацией внутреннюю междоусо-
бицу в России среди силовых структур.

Они ведь и так на взводе из-за вот этого всего.
Чтобы одни обвиняли других в том, что не предотвратили, а другие 

искали, на ком оторваться. 
Теракт против Прилепина был организован на фоне публичного кон-

фликта между Пригожиным и Генштабом/Минобороны и непублич-

https://t.me/plutovstvo007/3087
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ных, но известных разведкам конфликтов между Росгвардией и МВД 
(их разведки же читают телегу Саши Хинштейна), ФСБ и Минобороны 
и проч.

Лучшим ответом на теракты будет консолидация, да и по учебни-
кам это так.

Не консолидация страуса, который спрятал голову в песок, а жопу 
выставил наружу,  чтобы пугать врага её боевым оперением на телеэ-
кранах.

Не имитационная или испуганная реакция, а консолидация рефор-
маторского типа, когда «команда Путина» не превращается в закосте-
нелую группу туш динозавров из мелового периода, а представляет 
собой динамично меняющийся и реактивный организм. У которого 
бенефициары все граждане, а не десяток лучших из них.

Теракты будут продолжаться, к сожалению, пока мы будем пред-
ставлять из себя погрязшую в расколах мишень для унижения.

Начиная с Изюма и Херсона, а ранее со Стамбула, вот такая тенден-
ция и наблюдается.

Логика Маркова
Вся Европа готовится к празднованию Дня победы России над фа-

шизмом 9 мая. В этой связи ужесточаются политические репрессии. 
1. Проводятся превентивные аресты активистов. 
2. Вводятся новые политические запреты на флаги России, на сим-

волы победы над нацизмом такие как георгиевская лента, красный 
флаг победы.

3. Все это говорит и о стремительно растущей русофобии Европы и 
о быстрой деградации демократии в Европе. Причем именно русофо-
бия является главным ядом, убивающим демократию в Европе.

4. Во многих европейских странах сносятся памятники победите-
лям фашизма.

5. Европа все шире открывает свои объятия фашизму и быстро лик-
видирует демократию. 

6. Борьба против нового фашизма и против русофобии и против лик-
видации демократии в Европе становится важной политической зада-
чей сил свободы и гуманизма. 

7. Но эти силы очень пока слабы.

Дмитрий Медведев
О цене традиционной немецкой поддержки украинских нацистов
Похоже, что хвалёный немецкий прагматизм снова, как и в 1933 году, 

дал реальный сбой уже в XXI веке. Слишком дорого выходит главно-
му кобелю европейской экономики тщательное вылизывание извест-
ного места заокеанского хозяина. После «убийственного» количества 
санкционных пакетов против России приходится самим подсчитывать 
дикие убытки. По данным Института германской экономики, к концу 
этого года общий ущерб от украинского кризиса для экономики ФРГ 

https://t.me/logikamarkova/6254
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может достичь трёхсот (!) миллиардов долларов. Это почти 8 процен-
тов от общего ВВП Германии. Рост по сравнению с прошлым годом – 
более чем в два раза.

Год с лишним фрицы только и делали, что занимались изощрённым 
садомазохизмом. Высокомерно, скривив рыло, отказались от россий-
ских углеводородов, благодаря которым их экономика могла успешно 
развиваться. Хозяин – барин, что скажешь. Но нашим ресурсам нуж-
но ещё было найти замену. В Сибирь за нефтью, газом, углём и дрова-
ми теперь не поедешь. А США, Норвегия, Нидерланды, страны Ближ-
него Востока не очень-то готовы поставлять свои энергоносители на 
сколь-нибудь выгодных для немцев условиях.

Непонятно, как теперь немецкой экономике, которая превратилась 
в служанку амеров и была жёстко задрючена собственными дебилами 
из офиса бундесканцлера, невинно моргая глазами, объяснять своим 
гражданам, почему она не сумела «и невинность соблюсти, и капитал 
приобрести». Где, например, взять один триллион евро, чтобы обеспе-
чить «экологический переход» своей энергосистемы и навсегда изба-
виться от «проклятого российского топлива». Заграница тут точно не 
поможет. А собственные средства ещё долго будут утекать на помощь 
бизнесу, который отчаянно ищет в Пиндостане спасения от кретиниз-
ма своего правительства.

Каков главный итог неистовой антироссийской пляски фрицев под 
вашингтонский бубен? Поставив крест на энергетическом сотрудниче-
стве с Россией, правительство ФРГ не смогло найти драйвер эффектив-
ного развития своей страны. Кошельки немецких граждан уже серьёз-
но прохудились, более 50 процентов населения выступает за отставку 
кабинета «ливерной колбасы» Шольца. Ведущие немецкие профсою-
зы скоро будут в грубой форме добиваться повышения зарплат. А биз-
несу в свою очередь снова придётся идти с протянутой рукой к госу-
дарству, клянчить субсидии ради собственного выживания.

Получается замкнутый круг, из которого очень сложно вырваться. 
Такими темпами Германия скоро надолго утратит своё политическое и 
экономическое лидерство в «единой Европе». На радость другим ев-
рограндам – Франции и Британии. Это будет означать полный крах тех 
политических имбецилов, которые говорили, что немцы легко прожи-
вут без России. Конец их бесславных карьер, а возможно, и куда бо-
лее мрачные последствия.

Вот тогда по закону отрицания отрицания и возродятся мечты о чет-
вёртом рейхе и новом фюрере вместо импотентов из «сообщества ли-
верной колбасы». Тем более что вокруг Германии как ещё пока гавка-
ющего, но слабеющего кобеля сформировалась свора визгливых ша-
вок, которые постоянно хотят жрать. Типа Польши и её прибалтийско-
го охвостья. И если они не получат свежей пищи в виде украинских зе-
мель, то безжалостно загрызут своего престарелого вожака.

Логика Маркова
Европа. Германия запретила на день победы над фашизмом флаги 

страны победителя фашизма, то есть советский и российский. Причем 

https://t.me/logikamarkova/6255
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сделано это было хитрым зигзагом. 
1. Сначала запретили три флага, советский, российский и украин-

ский, якобы чтобы не было беспорядков. 
2. И тут же по запросу кого то разрешили украинский флаг.
3. Итог, которому из могилы лидерам Германии аплодирует Гитлер 

- запрещены только флаги страны победителя нацизма и Гитлера.
4. Уж Гитлер то знает, что его победили не американцы, а русские и 

другие народы СССР в союзе с русским народом.
5. Русские это новые евреи Европы.

РИА ФАН
Возможна уголовная ответственность: адвокат Лилия Абдуллина 

рассказала, как правильно носить георгиевскую ленточку
Георгиевская лента должна крепиться к одежде определенным спо-

собом. Однако не все знают, как правильно носить ее. Адвокат, стар-
ший преподаватель юридического факультета Государственного уни-
верситета просвещения Лилия Абдуллина в беседе с корреспонден-
том ФАН рассказала, куда лучше всего крепить ленточку, чтобы это 
выглядело эстетично, патриотично и без нарушений закона.

Царьград ТВ
Актер и режиссер Стивен Сигал начал подготовку документального 

фильма о военной спецоперации, в котором намерен показать всему 
миру о происходящем на Украине.

«Доказать и показать, что это не было нашим вторжением, как го-
ворят другие страны», — заявил Сигал, который и сам посещал горя-
чие точки в зоне СВО.

«Для меня было шоком, что местные украинцы считают, что у них 
нацистов нет»

АДЕКВАТ Z
<Д. А. Медведев style on>
Корольку одного поганого острова, нахлобучившему сегодня на 

уши корону, категорически и безоговорочно следует пожелать «мно-
гая лета».

Карл III, он же, в уже устоявшейся русскоязычной традиции, Карл 
Три Палки, до того неповторимо мерзок телом, душой, повадками и 
делами, что лучшего монарха поганому острову пожелать просто не-
возможно.

Лучшего в том смысле, что базовую функцию монарха - служить 
подданным нравственным эталоном, предметом всенародного обо-
жания и на этих основаниях скрепой - королек будет выполнять в выс-
шей степени с точностью до наоборот. 

Поэтому пусть расшатывает устои, сколько хватит здоровья - благо 
устои и так который год трещат и рушатся на глазах. Чтобы резониро-
вало чем сильнее, тем лучше.
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Логика Маркова
Коронация Карла 3го прошла под знаком прославление террори-

стического украинского режима. Причем в день теракта против рос-
сийского писателя. Плохой признак для Карла. Связать свое правле-
ние с террористами, это должно привести к краху монархии в Брита-
нии.

Логика Маркова
Коронации Карла была оформлена в цветах террористического го-

сударства. Это Байдены так оделись. Жена и внучка Джо Байдена. Про-
славление терроризма загонит Карла и британскую монархию в крах. 
Бандеровская Украина губит всех. Это проклятая сущность. Карл погу-
бит монархию.

Daniel Orlov
Почитали вчера с Димой Мурзиным сапёрам стихи. Старались вся-

кую лирику читать и наоборот дурашливые. Вроде ребятам , что назы-
вается, «зашло». Пока сидели у командира и пили чай, по телеку пока-
зывали что-то такое патриотические про то, какие мы молодцы, а какие 
они дураки, и скоро их всех под зад коленом. И снаряды у нас управ-
ляемые пиу-пиу, и всякие роботы вжух-вжух и «танки прут ромбом», 
и есть такие приборы, что на всё ихнее минирование разом начхать 
получается. Только что-то как стояли под Авдеевкой, так там же и сто-
им. Я на экран показываю, мол смотрите, товарищи офицеры, что де-
монстрируют телевизионные работники искусств. А мужики, мол да, 
мол, у нас это вместо передачи «Аншлаг» включено, чтобы посмеять-
ся. Странное у ребят чувство юмора, очень тонко настроенное. Мне ни 
фига не смешно. Вообще, я тут оптимистов не встречал. Чем серьез-
нее человек воюет, тем меньше остаётся иллюзий. Там, с той стороны, 
отлично вооруженный, хорошо мотивированный и опасный враг. Там 
в районе Авдеевки украинская мова почти не слышна: польская, не-
мецкая речь. Огромные двухметровые баварцы под 130 кг. с той сто-
роны стреляют по нашим. У них  современные средства связи, систе-
ма тактического управления, у них спутники, мощные рэб, избыток бк. 
А у нас эксперты шапкозакидатели или нетвойняхи в фалафельных со 
смузи. Так победим.

Байки из Спасской Башни
«У меня в отрядах каждый день потери от обстрелов, а наступления 

хохлов ведь еще даже не началось. Кто виноват в том, что мои боевые 
товарищи погибают? Так зачем мы тогда терпим неприкрытую агрес-
сию США, - страны, изходящей ядом и управляемой безумным крова-
вым ублюдком Байденом? Хватит с ними разговаривать и предупреж-
дать их. Пора к делу переходить».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса
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Олег Царёв
Эта ночь прошла спокойно. Но наступление ВСУ будет скоро. Об этом 

заявил Евгений Балицкий вчера. Он сказал, что наступление может на-
чаться в ближайшие дни или часы. Об этом говорят многие факторы. 
Накопление живой силы и техники в посадках и населенных пунктах 
вдоль южного фронта. 

От себя добавлю, что в Херсоне выключили мобильную связь. Во 
многих местах в Херсоне нет электроэнергии. Можно предположить, 
что это сделано ради того, чтобы наши сторонники не сбрасывали нам 
информацию о передвижении подразделений ВСУ. 

Почва подсохла. Как это может быть так быстро? Ведь только шли 
дожди. Объясняю. Весной на юге и востоке Украины всегда почва про-
сыхает быстро, и это всегда было большой проблемой для сельского 
хозяйства. Весенние сухие ветра очень быстро высушивали почву. Ли-
шали её влаги. Раньше территория юго-востока Украины было дикой 
бескрайней степью. Для борьбы с ветрами в советское время по кра-
ям полей посадили посадки засухоустойчивых деревьев. Частично это 
помогло справиться с ветрами-суховеями. Но лишь частично. 

Ждём наступления. Радует то, что само наступление ВСУ, как и ос-
новные направления удара уже не будут новостью и неожиданностью 
для нашего военного руководства. Ждём.

Андрей Караулов. Правда.
Проект постановления Правительства Мишустина о создании еди-

ного - электронного - воинского учёта в России внезапно удалён с пор-
тала Министерства цифрового развития. 

Чтобы это значило?

Образ будущего
Попробуем объяснить, что бы это значило. Сюжет с электронными 

повестками оказался проблемным для Кремля с точки зрения управ-
ления регионами.

Автор инициативы - Министерство обороны - так пыталось приме-
нить гибридную форму мобилизации, не объявляя о таковой, испы-
тывая потребность в 200-250 тысяч дополнительных военнослужащих 
в случае начала контрнаступления ВСУ. 

Внутриполитический блок был поставлен перед фактом и был вы-
нужден включиться в информационную поддержку не своей инициа-
тивы.

Шойгу без проблем утвердил эту идею, так как его вес и вес Максу-
та Шадаева, который формально отвечает за подобные инициативы и 
который был против, несопоставимы. К тому же у Шадаева конфликт 
ещё и с Чернышенко, который его курирует: Мишустин в момент при-
нятия инициативы вмешиваться не стал.

Когда проект по факту не удался, его тихо и сворачивают.
Но что делать с задачами мобилизации, ответа ни у кого нет. Зеки 

https://t.me/olegtsarov/6249
https://t.me/karaulov_pravda/1587
https://t.me/obrazbuduschego2/13685
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Пригожина дали всем время, но оно истекло.

ЖИВОВ Z
Проехав через полдюжины регионов по пути из Крыма в Москву, 

обратил внимание что до 30% всех рекламных площадей занято ре-
кламой службы по контракту. В южных регионах также встречается 
реклама ЧВК Вагнер. Ранее был разговор о том, что Медведеву лично 
поручили привлечь в армию до 400 тысяч человек. Чисто визуально 
реклама службы по контракту очень невыразительная. Можно было 
сделать компанию гораздо более яркой по цветам и образам. Но тем 
кто переживал за мобилизацию, можно расслабиться. Пока будут про-
бовать «по-доброму».

Олег Царёв
На фронтах в целом затишье перед бурей. Активные боевые дей-

ствия идут в Артемовске и локально — у Авдеевки. С юга сообщают, 
что даже артиллерия наша приумолкла, хотя на фоне информации о 
подтягивании резервов ВСУ на передний край это выглядит странно. 

Сегодня стало известно, что список прифронтовых населенных пун-
ктов в Запорожской области расширят. А с украинского берега Днепра 
приходит информация о том, что десантно-штурмовые войска ВСУ го-
товятся активизироваться в районе Херсона. Также под кураторством 
британской разведки прорабатывается план захвата Запорожской АЭС. 
Интересно, каков план обороны этого непростого объекта на случай 
массированной атаки со стороны ВСУ. В целом фронт замер в напря-
женном ожидании последних приготовлений. 

Политджойстик/Politjoystic
Все блоки Запорожской АЭС остановлены. Это сказал директор Чер-

ничук. 
…
Запорожское направление считается основным для контрнаступле-

ния ВСУ.

Обыкновенный царизм
Украина оголила северные границ
Как сообщают источники «Обыкновенного царизма», ВСУ массово 

перебрасывают резервы и технику из Харьковской и Сумской обла-
стей. Основное направление — Запорожье (через Днепропетровск).

Украинская оборона в Харьковской и Сумской областях в основном 
состоит из минных полей и окопавшейся пехоты. К тому же, спутники 
не фиксируют резервов, достаточных для открытия нового фронта.

Создание же «ударных кулаков» для наступления в Запорожье ого-
ляет не только государственные границы Украины, но и некоторые 
активные участки фронта. Участились случаи экспресс-мобилизации, 
когда призывник из военкомата через трое суток уже сидит в окопе в 

https://t.me/zhivoff/9090
https://t.me/olegtsarov/6256
https://t.me/politjoystic/32119
https://t.me/ordinaryczarizm/1823
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Донбассе, заменяя собой снятого для наступления боевика.
Более того, пополнение сил ССО после трехнедельных курсов — но-

вая реальность украинских вооруженных сил. Качество и мотивация 
невысокие, ведь война на истощение и стремительно беднеющая стра-
на не обнадеживает даже самых упоротых патриотов Украины.

Так что можно и нужно перехватывать стратегическую инициативу. 
Было бы желание.

ЖИВОВ Z
С мест сообщают, что слухи о принципиальном решении снарядно-

го голода для Вагнера, не более чем слухи. Если Вагнер начнёт выхо-
дить, есть вероятность потерять город.

Димитриев
Слушаю медиа-батл Пригожина, Кадырова, Шойгу и понимаю, что 

неизбежное завершение феодальной эпохи  - феодальная междоусо-
бица. Рано или поздно борьба между центрами сила становится важ-
нее, чем борьба с внешним врагом сюзерена. И сейчас, после всего 
сказанного, для Шойгу Пригожин противник более принципиальный, 
чем допустим Генштаб ВСУ. ВСУ не угрожает собственности и семье 
министра, а ЧВК угрожает. И соответственно каждый, кто станет на 
сторону Пригожина, враг хуже Залужного. Кадыров вот не перешёл. 

Только не говорите мне, что это постановка, хитрый план и прочее. 
Хватит.

Джига на могиле
Очень интересно. Помощь к Прилепину ехала 2 часа.
Вкупе со странным интервью террориста с казёнными, словно на-

писанными кастрюлеголовым следователем фразами.
Не хочется думать о плохом, но версия о зачистке патриотического 

лагеря перед сдачей Запорожья, из которого сейчас активно эвакуи-
руют жителей, тоже имеет место быть.

Байки из Спасской Башни
«Мир на пороге большой войны. Войны Света и Тьмы.
Победа Света неотвратима.
России Богом отведена особая роль, Россия - олицетворение Све-

та. Нам посчастливилось жить в России. Жить в России и любить Рос-
сию, беречь Россию, защищать Россию - равнозначные истины. Иного 
быть не должно. Необходимо понимать, что противостояние с анти-
россами переходит в активную, горячую фазу. Всё это подводит нас к 
необходимости  объединения усилия, повышенной сплоченности об-
щества, переосмысления происходящего, началу взвешенных и про-
думанных  очистительных процессов, которые должны стать одним из 
фундаментов нашей победы».

Ольга Ковитиди, сенатор Совета Федерации

https://t.me/zhivoff/9100
https://t.me/russ_orientalist/14271
https://t.me/ruthink/1362
https://t.me/kremlin_bashnya/38447
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Kadyrov_95
Совершенно безнравственные, бездуховные, неуклонно следую-

щие по пути проклятого иблиса сатанисты объявили войну всем, кто 
крепко держится за истинную религию. Эти псы ада не признают тра-
диционные семейные ценности. Вместо этого они взяли за основу не-
что аморальное, в корне противоречащее незыблемым принципам и 
человеческим законам.

Последние годы они открыто и безнаказанно издевались над на-
шей религией, демонстративно сжигали Священное Писание, рисова-
ли циничные карикатуры на Посланника Аллаха, Пророка Мухамма-
да صلى الله عليه وسلم. Мы каждый день молились Всевышнему, чтобы Он уничтожил 
этих псов ада.

Наши молитвы были услышаны. Всевышний подарил нам возмож-
ность отсечь голову змее, которая под покрывалом пресловутой де-
мократии и свободы слова оскорбляла Ислам. Идёт священная война, 
и на наши плечи легла обязанность нанести сокрушительный удар. 
Каждый из них должен понести заслуженную кару за все злодеяния.

Я призываю достойных сыновей чеченского народа и всех истин-
ных мусульман внести свой вклад в это благородное дело. Мы не мо-
жем позволить себе наблюдать со стороны, когда наши соотечествен-
ники, не ведая сна и отдыха, противостоят врагам Аллаха. Они пошли 
на этот шаг зная, что наше дело правое и, вне всякого сомнения, свя-
щенное.

Vладислав Угольный
Война — это плохо потому что, внезапно, в нас стреляют в ответ.
Стрелять в хохла — база. Когда хохол стреляет в русского — это кринж.
Я искренний пацифист, главный пацифист русского телеграмма. Я 

не хочу чтобы стреляли в людей. Я хочу чтобы хохлы просто исчезли, 
растворились, расщепились. Поэтому я за ТЯО.

Мне мерзка мысль, что какой-то скот (умирая в большем количе-
стве, но все же) убивает русских. Что здесь не понятного?

Россия должна стремиться избегать войн и решать конфликты и га-
рантировать свою безопасность политическими методами. Прекрас-
ный Стрелков в Славянске в апреле 2014 года взял украинскую мусар-
ню, выкинув пидорасов за поребрик — и это не была война, это была 
военно-политическая операция.

Я не любил Владлена Татарского за то, что он двигал идею, мол рус-
ские это нация воинов.

Русским выгоднее быть нацией разведчиков и диверсантов.
Изначальный план СВО именно в подобном и заключался, но из-за 

слабости своей (интеллектуальной в первую очередь) мы обосрались 
и все вышло на масштаб нынешней войны. Это трагедия, в рамках ко-
торой мы теряем очень много темпов и русских жизней.

Эту войну мы выиграем, стратегически мы уже её выиграли, оста-

https://t.me/RKadyrov_95/3605
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лось только реализовать это на поле боя.
Подобное более не должно повториться НИКОГДА. Нам нужна раз-

ведка, контр-разведка, хакеры, преступные группировки с черным на-
лом, наркотрафик, торговля оружием, подконтрольные нам группи-
ровки нацистов и леваков, частные военные компании и так далее.

Нам необходим широкая индустрия безопасности, которая гаранти-
рует России место под солнцем. Которая России гарантирует, что боль-
ше штурмов Мариуполя не будет — потому что мы сможем побеждать 
и гнуть свою линию без таких штурмов.

И эта война даст нам самый важный ресурс — психопатов. Которых 
мы трудоустроим в сфере безопасности.

И у вас есть два пути. За один топлю я — создать всё это под об-
щественным контролем с пафосом «индустриальная война никогда 
вновь», сохраняя комфорт. А за другой топит мой друг Янсен — чтобы 
все выше названное возникло само в рамках абсолютного слома си-
стемы и Рагнарёка.

С любовью, ваш главный пацифист.
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СЕДЬМОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Пригожин прощается, но не уходит,
• Прилепин пришел в себя и чувствует себя прекрасно,
• Интервью начальника ГУР МО Украины Буданова,
• Везде террористы,
• Наступление,
• Театральное дело и прочая культура

Vладислав Угольный
Итак, политический конфликт в мин обороны РФ перезрел и сейчас 

мы столкнулись с ситуацией, когда Вагнер действительно могут поки-
нуть Артемовск.

Это не учебная тревога, есть основания предполагать данный исход 
событий.

Батальона Ахмат на Бахмут не хватит. Это всего лишь батальон. Пред-
варительно помимо Ахмата туда перебросят бригаду второго корпу-
са (номер называть не буду, помните, это предварительная информа-
ция, не подтвержденая)

В целом это пиздец и в министерстве обороны слишком глубокий 
кризис недостатка коммуникации, который необходимо решать.

В целом, несмотря на данные СЛУХИ прогноз у меня положитель-
ный. Продолжаем ждать 10 и 15 мая.

Пинта разума
Такое ощущение, что в России явно наблюдается слабость властной 

вертикали, с которой вроде бы долгие годы всё было в относитель-
ном порядке. И происходит это по вполне понятным причинам: по-
тому что вертикаль эта создавалась для мирного времени и поддер-
жания внутриэлитного баланса. То есть по большей части российская 
властная вертикаль была не жёсткой дубиной, а гибким скотчем, ко-
торый склеивал разные элитные группы в относительно единое поли-
тическое пространство.   

А вот в условиях войны так нельзя. Здесь нужна именно дубина, 
даже кувалда, которая выстраивает монолит и крушит всё, что в него 
не входит. Задаётся цель, а дальше приходит в действие государствен-
ный механизм, поддерживающий и поощряющий только тех, кто спо-
собствует её достижению, и безжалостно сметающий с дороги тех, кто 
мешает. Игра во внутриэлитные балансы в военное время плохо закан-
чивается, а «лучший» пример такой ситуации - последние годы прав-
ления Николая II и деятельность Временного правительства. 

Способна ли российская власть к превращению в кувалду? Очень 
даже. Сможет ли? Вот тут большой вопрос, потому что в этом случае 
ей придётся пойти против той среды, из которой она сама вышла и 
вступить в конфликт с большей частью российских элит. Поскольку для 

https://t.me/zola_of_renovation/4898
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них война с Западом на Украине является сущим кошмаром, ломает 
всю их модель существования и противоречит их же компрадорскому 
характеру. Пчёлы не могут быть против мёда. 

Да, эти многие российские элитарии не могут сейчас открыто выра-
зить свою позицию. Пока их фронда носит скрытый характер и лишь 
иногда прорывается наружу. Но они ждут своего часа, поскольку меч-
тают развернуть государственную машину в обратном направлении. 
Даже ценой военного поражения России, рассчитывая, что в этом слу-
чае на Западе им всё простят (что, разумеется, является большой ошиб-
кой). И российской властной вертикали они особо не боятся, потому 
что если ты чисто внешне демонстрируешь лояльность системе, тебя 
не тронут. 

И вот теперь начинается интересная гонка. Что произойдёт раньше: 
появятся первые открытые предатели из числа элит, которые нанесут 
значительный ущерб интересам страны, или же власть сумеет пере-
строиться и превентивно их зачистить? А заодно пойдёт на мобилиза-
цию общества и экономики, переводя их на военные рельсы. Причём 
время работает не на властную вертикаль, она пока по всем параме-
трам запаздывает и может дойти до точки, когда реагировать будет 
поздно. 

Однако, российской власти сейчас сложно. Она, как уже было ска-
зано, сама является порождением тех самых прозападных элит, от ко-
торых ей теперь надо избавиться. И ведь появились они не просто 
так. Тридцать лет подряд Россия имела чёткий западный вектор и под 
него формировалась её элита, взращенная на сомнительной привати-
зации и явно криминальных залоговых аукционах. Гарантом принад-
лежащей ей собственности был именно Запад. 

Теперь же с Западом война, а значит эти элиты России больше не 
подходят. И им придётся либо перестать быть таковыми (что означает 
в том числе и отказ от собственности), либо «вписаться» в новую си-
туацию. А власть, которая все эти годы занималась налаживанием и 
контролем внутриэлитного баланса, сейчас (повторимся) должна за-
ниматься беспощадной чисткой элит, из которых сама выросла. Ну, 
или готовиться к тому, что зачистят её.

Образ будущего
Выход Евгения Пригожина из Бахмута может быть одновременно 

входом его в президентскую кампанию 2024 года. У Пригожина са-
мый высокий рейтинг из несистемщиков, уступающий только рейтин-
гу премьера Мишустина. Но совсем чуть-чуть.

Пугает реальный средний рейтинг формально первых четырёх лиц 
государства. Он в пределах 15%.

Но и стоящим за их спиной не стоит обольщаться.
Рейтинг самого публично активного должностного лица в полити-

ческом блоке - менее 5%.
Решение о выведении Пригожина из зоны СВО грозит ему судьбой 

Стрелкова, но рейтинг Стрелкова чуть уступает Пригожину.

https://t.me/obrazbuduschego2/13706
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Цифры не озвучиваются, так как чего-чего, а рейтинг нынешней со-
циологии и всех звучащих сегодня цифр скомпрометирован более все-
го.

Военный атташе
«Вагнер» уходит не только из Артемовска: он уходит из СВО
ЧВК «Вагнер» усилиями ее финансиста Пригожина стала самым ме-

дийным военизированным подразделением СВО. Вопрос — какой це-
ной? Перемалывая и себя, и противника, частная армия не смогла взять 
под контроль Артемовск за восемь месяцев. При этом «Вагнер» был 
полностью автономен в планировании наступлений, имел собствен-
ную артиллерию и даже авиацию.  

Обвинения в недостатке снарядов не подтверждаются документа-
ми, а также заявлениями противника и западных экспертов.

СВО выявило ряд недостатков и пробелов в организации работы 
армии, но благодаря финансисту ЧВК и его пресс-службе о слабых ме-
стах знали не только наши граждане, но и противник. 

Глава Чечни Кадыров в обращении к Пригожину пишет: «С начала 
СВО мы не могли заменить 30 артиллерийских пушек. Я лично звонил 
в Москву, переговаривался с командующими, командирами, началь-
ством. Через месяц проблему решили. Да, по первому звонку это не 
получилось. Но и наши подразделения не записывали ролики, не да-
вали приятного инфоповода противнику… Снимать тела погибших бо-
евых товарищей ради общественного резонанса неправильно». 

10 мая позиции «Вагнера» в Артемовске должно занять подразделе-
ние «Ахмат». Не менее легендарное в этой военной кампании, но по-
терявшее куда меньше людей. Причина тому не столько опыт коман-
дования, сколько слаженная работа с подразделениями ВС РФ. Залог 
победы в этом полномасштабном конфликте — в единстве, сплочен-
ности и взаимовыручке, а не в личной отваге отдельного бойца, поло-
жившего жизнь в штурме во имя амбиций одного человека.

Политика Страны
Рамзан Кадыров в своем телеграм-канале раскритиковал Евгения 

Пригожина из-за намерения вывести «Вагнер» из Бахмута. 
«Мне обидно, что мой брат так ведет себя. Потому что всех нас сде-

лал людьми один человек - Владимир Владимирович Путин, поэтому 
мы обязаны ему жизнью», - сказал глава Чечни. 

Он заявил, что Пригожин отказался «идти на последний бой», укло-
нившись от штурма последних двух квадратных километров терри-
тории Бахмута: «Для тебя эти 2х2 километра оказались сложнее, чем 
90%». 

Также глава Чечни оспорил слова Пригожина о том, что «Вагнер» 
взял Попасную: «Я тебе официально заявляю: Попасную взяли мы все, 
мы все были там».

«У нас есть силы заменить любого, у кого нервы не выдерживают... 

https://t.me/mil_att/138
https://t.me/stranaua/103578
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Женя, пока мы не возьмем все позиции, ты будешь в обороне. И, ког-
да мы начнем наступать, тогда мы определим, куда тебе идти даль-
ше», - добавил Кадыров.

Политджойстик/Politjoystic
Красивая игра. Пусть мечутся. Мы тоже умеем в Телеграмме водить 

за нос.

ЖИВОВ Z
Последнее заявление Пригожина, тезисы:
▪️в штаб Вагнера поступила бумага (бр), в которой дано твёрдое обе-

щание выделить любые виды боеприпасов для Вагнера;
▪️за Вагнером закрепляют генерала Суровикина, как ключевого ко-

ординатора взаимодействия между Вагнером и МО РФ;
▪️фланги Вагнера обещают прикрыть подразделениями армии;
▪️Вагнеру гарантируют полную свободу действий в Артемовске;
▪️Пригожин спрашивал офицеров, хотят ли они перейти в другие во-

инские подразделения, все ответили «нет».
▪️за время штурма Бахмута погибли или были ранены «десятки ты-

сяч вагнеровцев»;
▪️на текущий момент у Вагнера по-прежнему нет бк, никто не вышел 

на Пригожина, чтобы их дать. 10 мая Вагнер выходит;
▪️критики Вагнера могут приехать, и сами повоевать за Бахмут.
▪️95% города взяты, остальные позиции ВСУ не имеют стратегиче-

ской ценности;
▪️у Пригожина нет никаких политических амбиций, Пригожин слу-

жит России и хочет сохранить ЧВК для будущих битв.
▪️Пригожин просит разъяснить цели военной операции, почему ни-

кто не пользуется оперативным простором, который завоевал Вагнер?!

Логика Маркова
Да здравствует нерушимое единство ЧВК Вагнер и армии России 

под руководством бессмертного Совета Безопасности России и лично 
Владимира Владимировича Путина, верного сына российского наро-
да!

Пригожин заявил, что Вагнер получит от Минобороны все необхо-
димое. По распоряжению Совбеза.

Герман Садулаев
Вагнерам дадут снаряды и они никуда не уходят. Украинец, почему 

у тебя изменилось выражение лица?

МИГ России
Выскажем робкое предположение, что отчаянно опасная ситуация 

разрешилась только благодаря личному вмешательство первого лица. 

https://t.me/politjoystic/32137
https://t.me/zhivoff/9106
https://t.me/logikamarkova/6279
https://t.me/germansadulaev/1372
https://t.me/mig41/26030
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И в тот момент, когда еще чуть-чуть, и было бы поздно.
Не хотим никого судить, но тем более не хотим творить себе куми-

ров.
Просто слава Богу за все.

Tynu40k Goblina (oper.ru)
Оказывается, для нормальной работы войсковых подразделений 

надо показывать горы трупов и орать на весь интернет, угрожая оста-
вить боевые позиции. Вся страна смотрит на дикий скандал разинув 
рты и не может понять - что же происходит. 

В итоге выясняется, что только так можно достучаться до руковод-
ства, что только так руководство начинает хоть что-то слышать и хоть 
как-то шевелиться и выполнять свои прямые обязанности.

Именно это у нас теперь, очевидно, называется боевое управление.

Hard Blog
Не припомню в мировой истории случая, когда солдаты шантажи-

ровали военное ведомство, требуя дать им боеприпасы, чтобы они 
могли сражаться. Требовали не льгот. Не повышения довольствия. Не 
облегчения условий службы. А возможности продолжать сражаться. 

И чтобы военный министр не реагировал на эти требования, пока 
они не стали достоянием общественности. Просто уникальный слу-
чай. Невозможный и невообразимый ранее.

МИГ России
Ситуация с Пригожиным — это первая в истории человечества за-

бастовка (или даже стачка) сотрудников ЧВК.
Там видится с позиции стороннего наблюдателя.

Старая площадь
Вагнер с Пригожиным остаются в Бахмуте. Публичный шантаж со-

стоялся и ЧВК получит всё необходимое вооружение и боеприпасы 
сколько попросят. 

Но самое главное, Пригожин своими угрозами выбил обратно на 
фронт Суровикина, которого штабные функционеры технично задви-
нули обратно в тыл после ухода из Херсона армии. 

Остаётся непонятным, что теперь делать подразделениям «Ахмат», 
которые по заявлению Кадырова вчера выдвинулись на позиции вагне-
ровцев. Может фланги или тыл будут прикрывать.

Нам пишут из Янины
Оставим в стороне собственно ситуацию с Пригожиным. Если част-

ного подрядчика устраивают штрафные санкции при подобном «раз-
рыве контракта», или он считает сложившуюся ситуацию попадающей 
под один из пунктов договора, который позволяет ему выйти из согла-

https://t.me/oper_goblin/23740
https://t.me/Hard_Blog_Line/8853
https://t.me/mig41/26034
https://t.me/staraya/10518
https://t.me/wehearfromyanina/1859
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шения без оных санкций, то почему нет? Или не выйти а шантажиро-
вать заказчика таким выходом? Он - частный подрядчик. Может себе 
позволить.

Остановимся на самом «снарядном голоде», в результате которого 
и началось военно-спортивное перетягивание одеяла артбоеприпа-
сов между ВС РФ и частным подрядчиком. Частный подрядчик, име-
ющий возможность публично торговаться трупами своих сольдадо, и 
в достаточной степени «свободный от всяких предрассудков», чтобы 
это взять и сделать, имел все шансы на победу и, в итоге, вроде как 
даже победил - снаряды ему дадут. И бизнес снова пойдёт хорошо. 

(Разумеется, любой комбриг НМ ЛНР/ДНР, артиллерия которого 
уже давно не получает сопоставимое с вагнеровским количество сна-
рядов, получает жалкие крохи, любой такой комбриг, люди которого 
идут на «мясные штурмы» без необходимой артподдержки, большой 
кровью берут позиции, а потом откатываются с них, потому что укров-
ская арта их там безнаказанно мешает с землёй, любой комбриг, вы-
тащивший из-под Марьинки, Авдеевки или Белогоровки кучу своих 
двухсотых под телекамеры и потребовавший «дайте снаряды или мы 
уходим», моментом поехал бы «на подвал».)

Итак, «снарядный голод». Спустя примерно месяцев 8 после его на-
чала мы пришли к тому, что это явление стало уже совершенно не-
возможно замалчивать. Ждём ли мы сейчас, когда этот «голод», на-
конец-то публично признан, что «политработники» вроде Шурыгина, 
год назад взахлёб рассказывавшие нам о том, как прекрасно работает 
наша артиллерия «проламывая украинскую оборону»(в то время как 
основная масса этой арты успешно вспахивала поля без нормальной 
корректировки и связи), самовзвесятся на ближайшем суку? Не ждём. 
Ждём ли мы, что так поступят те люди в управлении страны, которые 
строили столь желанный «святой 1913-й», не задумываясь, что за ним 
будут и 1914-й, и -15-й, и -16-й, и -17-й? Не ждём. Поможем ли мы 
им в этой сфере? В сфере их самовзвешивания на ближайшем суку я 
имею в виду. Поможем ли мы в этом тем, кто деятельно отрицал ре-
альность, и тем, кого этим отрицанием реальности кормили, вводя в 
командно-административную депривацию? Не поможем. Мы - заня-
тые люди.

Kadyrov_95
Вокруг частной военной компании столько шума подняли, а нужно 

было всего лишь закончить начатое, без лишних разговоров на весь 
интернет и весь мир. Добить, дожать имеющимися силами и сред-
ствами, изменив тактику под реальность. Так же, как это делали дру-
гие подразделения в условиях нехватки и дефицита, когда освобожда-
ли в 2022 году такие же сложные города, как Артёмовск.

Недосказанность в кое-каких моментах с командованием ЧВК оста-
лась, но с этим мы разберёмся. Не в чатах или телеграм-каналах, на 
виду у всех и на расстоянии друг от друга, а вживую, лицом к лицу.

https://t.me/RKadyrov_95/3608
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Стрелков Игорь Иванович #КРП
Комментирую по просьбе читателей «нечаянную радость» Пригожи-

на в отношении того ,что ему дали снаряды, прикрыли фланги, «дали 
карт-бланш» на любые действия, а «смотрящим» от МО назначили Су-
ровикина.

1). «На цирковом манеже - Всё те же».
- Суровикин, отличившийся гениальной деэскалацией из-под Кие-

ва, а потом «Непростым Решением» (то есть сдачей без боя Херсона).
- Шойгу (который никуда не делся, равно как и Герасимов);
- сам Пригожин-Недобахмутский (он-же «Весельчак У») - признан-

ный мастер «мясных штурмов», сумевший продвинуться ценой огром-
ных неоправданных потерь примерно на 15-20 километров за пол-го-
да.

То есть - воевать продолжат точно также бездарно и кроваво (а сле-
довательно - столь-же «альтернативно успешно»), как раньше. Разве 
что - у кого-то отнимут даже те крохи боеприпасов, что давали раньше, 
чтобы передать их бойцам Чорного Клоуна (из которого упорно «ле-
пят и лепят Наполеона», да вот беда - не получается никак, поскольку 
материал - говно...)

2) «Дожмут» Бахмут или нет - не имеет теперь не малейшего зна-
чения. Вообще. Разве что - для будущей политической карьеры само-
го Пригожина. Да и она - крайне проблематична в контексте предсто-
ящих военных событий.

3) Скоро нас будут бить. Поскольку побить врага у нас за зимне-ве-
сеннюю кампанию «не получилось от слова совсем».

Рамзай
Я крайне редко упоминаю фамилию Стрелкова. 
Причин тому несколько. 
Во-первых, просто потому, что в нынешней войне он абсолютно вто-

ростепенный персонаж. Фрик. Неудачник, чьё существование постро-
ено исключительно на критике и «аналитике» уровня «наспредали», 
«всёпросрали», «впередиразгром», «ядартяньян». Согласно прогно-
зов Гиркина, ВСУ уже давно взяли Москву и теперь ведут бои где-то 
в районе КВЖД. Всерьёз всё это воспринимать – примерно, как упо-
треблять «железистую водичку» лейтенанта Дуба в качестве эликсира. 
Впрочем, на этом «эликсире» весьма плотно сидит целая секта «сви-
детелей Стрелкова», самоназвавшаяся «рассерженными патриотами» 
(«Просерпоты», как их кто-то метко окрестил), устраивающая регуляр-
ные камлания в сети. 

Во-вторых, потому, что слишком хорошо знаю его биографию, на-
блюдая сего персонажа с начала 90-х, когда его впервые притащил в 
газету «День» Саша Бородай. И весь его дальнейший путь – от рекон-
структорской «белогвардейщины», карьеры в ФСБ, откуда его очень 
скоро спровадили в отставку, поняв с каким патологичным «пациен-
том» связались, «прикорме» при том же Саше Бородае в его «Социома-
стере» и окучивании на «православной имперскости» «православного 

https://t.me/strelkovii/4768
https://t.me/ramzayiegokomanda/2513
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олигарха» Малофеева, который, собственно, и «благословил» Стрел-
кова с группой товарищей на «крымский поход», где армия, правда, 
успела вернуть Крым без его героических усилий, до Донбасса, где 
звезда Стрелкова и взлетела в зенит на целых четыре месяца, после 
чего так же стремительно закатилась, а его самого в аффективном со-
стоянии «наспредали» вывезли в Москву после сдачи Славянска, и не 
дав, сдать Донецк, как он намеревался.

Мне он не интересен! И вспомнил я о нём сегодня исключительно 
потому, что наткнулся в сети на его совершенно хамский отзыв на по-
пытку убийства Захара Прилепина, в котором Стрелков весь – с его на-
полеоновским апломбом, лютой завистью и вонючей желчью. Я, чест-
но говоря, думал, что этому шизоиду хватит ума промолчать. Ну, даже 
не столько из этики – писать грязь в момент, когда жизнь человека, 
которого попытались убить враги, висит на волоске, это ну совсем не 
в традициях офицерства, в верности традициям которому так любит 
клясться этот «ряженный» «дроздовец», а просто из понимания, что 
пытаться «хайпить» на теме танцев на чужой крови – сильно обнулять 
свою карму. Но Гиркин стерпеть не смог - вылез, назвав Захара «клоу-
ном при пидорасах» и пожелав ему «вспомнить о душе, которую ещё 
не поздно спасти».

И в этом Гиркин весь! Патологично честолюбивый, ревнивый до су-
дорог к чужой славе, напыщенный индюк без чести и совести! И его 
просто гложет тот очевидный факт, что Захар Прилепин – настоящий! 
Он без всякой «реконструкции» солдат, подписавший контракт, одев-
ший форму и поехавший на Донбасс, где уже восемь месяцев служит 
в составе одного из отрядов «Росгвардии», пока Гиркин, то сбривает 
усы, «пробираясь на фронт», то с помпой заявляет, что уже «в строю», 
чтобы через месяц вылезти на экран со скорбным «фейсом» и разъ-
яснениями, что с фронтом не сложилось , что его в очередной раз не 
оценили, генерала не присвоили, а не пойми кем служить он, ну ни-
как не может, и потому выполнение долга перед Родиной откладыва-
ется. Так кому тут «надо вспомнить о душе»? Прилепину или Гиркину?

Прилепин писатель. Писатель от Бога! Талант! Автор романов, по 
которым ставятся пьесы, снимаются фильмы, которые обсуждают, о 
которых спорят. И в этом своём качестве он абсолютно самодостато-
чен. Он состоялся. Он настоящий! И не он бегал за власть имущими, 
не рассказывал о своих невероятных заслугах, и не пропихивал себя 
во все щели, как старая шлюха. Так кто тут «клоун при пидорасах»? А 
точнее – «клоун-пидорас» в погорелом цирке?

Гиркин убог! Франкенштейн, сшитый из зависти, желчи, ненависти и 
патологического самомнения, а потому обречённый на несостоятель-
ность – impotentia, говоря медицинской латынью. На жизнь в, затяну-
том паутиной чулане Истории, где он навсегда останется вечным «ре-
конструктором».

А Захару скорейшего выздоровления! Мы за тебя молимся, брат! 
Мы в тебя верим! Мы тебя ждём! Твоё место в строю никто не запол-
нит!
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Ваши Новости
Захар Прилепин чувствует себя хорошо
 Сегодня утром Захар Прилепин был успешно выведен из медика-

ментозного сна.
Он в сознании, чувствует себя хорошо.
 «В бодром расположения духа, насколько это возможно в данной 

ситуации. Чувствует себя хорошо. Передавал спасибо всей родне», - 
передаёт пресс-секретарь Захара Прилепина Елизавета Кондакова.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Самое забавное ведь в этой истории со взрывами нас (нас!) в наших 

домах и городах в том, что только хохлы таким образом и показывают, 
что ценят нашу работу.

Тут она в общем совершенно никому из начальства не нужна и не 
интересна.

Глеб Эрвье Открытый русский космос
Я надеюсь, что кто-нибудь свысока хотя бы задумается, мол, раз та-

кое происходит — значит есть в медийщиках какая-то серьезная для 
врага угроза?

А в чем она может заключаться?
Может мы не используем потенциал информационного фронта на 

полную?

Холмогоров
Я бы предположил скорее обратное. Этот конфликт возник потому, 

что его создали и придумали смыслократы и медийщики. Иначе бы 
РФ так и обтекала-умирала тихонечко. 

Возможно некоторые наверху (не все, конечно) считают, что если 
этих злых людей с мозгами и языком убьют, то можно будет вернуть-
ся в привычный режим обтекания. Поэтому в тайниках подсознания, 
противясь этой мысли в самих себе, желают лжеБуданову успеха.

Рамзай
У Пескова не нашлось двух тёплых слов, чтобы сказать о Прилепи-

не, кроме того, что «он осведомлён», за то было время выразить по-
чтение и облобызать руки старухе Пугачёвой. В принципе, всё логич-
но. Песков и Пугачёва это один формат, одна социальная ступень, один 
«прайд». Они «социально близкие» как говорили во времена ИВСа. 

А Прилепин это «подлый народишко», столбовым боярам не до них!

Дмитрий Медведев
Сотрудники МВД, задержавшие совершивших теракт против Заха-

ра Прилепина укронацистов, – молодцы. Что называется, по горячим 
следам.

http://Ваши Новости
https://t.me/krasovkin/11586
https://t.me/gleberve/2159
https://t.me/holmogortalks/28740
https://t.me/ramzayiegokomanda/2514
https://t.me/medvedev_telegram/322
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Преступники признались, что были завербованы спецслужбами бан-
деровского государства.

По уголовному закону их, как и других преступников, будут судить 
за теракт и приговорят к длительным срокам заключения.

Но важно, чтобы они и им подобные осознавали простую вещь – 
даже с приговорёнными к пожизненному заключению (в условиях мо-
ратория на смертную казнь) иногда случаются происшествия и несчаст-
ные случаи. И тогда длительный срок наказания быстро прерывается 
по естественным причинам в связи со смертью заключённого. И это 
тоже имеет большое воспитательное значение для новых ублюдков, 
которых наняли для убийств.

Kotsnews
Те самые участковые, которые задержали террориста, совершивше-

го покушение на Прилепина и убившего его друга и охранника «Зло-
го». 

Когда ты действительно встал из-за стола и пошел делать свою ра-
боту, а не имитируешь ее в кабинете. Браво! 

Вот бы и те, кто призван предотвращать такие теракты, также ответ-
ственно подходили к своей работе.

Захар Прилепин
Привет всей родне.
Погиб мой родной человек, который работал моим ангелом-храни-

телем 8 лет. Саша «Злой» Шубин. Бесстрашный солдат и друг, и брат.
Мне только что дали телефон. В СМИ некоторая путаница. Саша ехал 

справа на пассажирском кресле. Я был за рулем. Взрыв произошел 
под его колесом. 

Я потерял сознание минуты на три, очнулся и подполз к выбито-
му лобовому стеклу. Подбежавшие селяне помогли мне выбраться. У 
меня сломаны обе ноги (один перелом открытый) и еще там что-то.

«Лента. Ру» пишет, что я не отдавал себе отчета в происходящем. Я 
их там не видел. На самом деле я попросил принести мне телефон из 
машины, и тут же отдал все распоряжения, потому что всё было по-
нятно, едва я очнулся. Потом соседка сделала мне обезболивающий. 

Спасибо Глебу Сергеевичу Никитину, что сразу прислал вертолет. 
Оттуда до города 3 часа и я не очень уверен, что доехал бы в здравом 
уме. Вертолет долетел за 16 минут. 

Уже здесь мне сообщили, что мины были две. Но этот тип испугался 
и сразу убежал после взрыва первой. Если б взорвал вторую, погибли 
бы все.

Его поймали. 
Я действительно высадил дочь за 5 минут до взрыва.
Шарий в своем видео всё попутал. Он показывает фото домов не 

из моей деревни. Зарыть ночью в этом месте можно было хоть десять 
мин. Туда не выходят жилые окна.

https://t.me/sashakots/39661
https://t.me/zakharprilepin/18406
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Спасибо всем, кто молился, потому что выжить при таком взрыве 
было всё равно нельзя.

Спасибо Пригожину, Медведеву, Захаровой, Симоньян, Миронову, 
Боякову, всем бойцам и офицерам «Оплота», братьям военкорам за 
то, что сразу отозвались. Мне принесли именно эти распечатки, дру-
гих пока не видел.

Спасибо всей родне, я слышу и чувствую всё.
Спасибо Санечке, за эти 8 лет он спасал мне жизнь несколько раз. 
Я не знаю никаких слов, что сказать тебе, Сань, сейчас.
Мы с Саней как раз начинали строить молельню в нашей деревне. 
Я ее дострою. Она будет в честь святого Александра.
Демонам сообщаю: вы никого не запугаете.
Бог есть.
Мы победим.

Объясняет Readovka
Буданов призывает убивать русских — глава разведки Украины при-

знаёт террористический характер киевского режима
«Мы убивали россиян и будем убивать россиян где угодно в этом 

мире до полной победы Украины», — заявил сегодня Кирилл Буданов. 
Казалось бы, подобные слова можно услышать разве что от манья-
ка-садиста, но нет — перед нами интервью официального лица «сво-
бодной и демократической Украины». 

В словах Буданова нет ничего нового — давно известно, что перед 
нами людоед, желающий убивать как можно больше. Украина даже 
не пытается, как раньше, преподнести происходящее как «борьбу про-
тив Путина» или «войну с режимом». Упыри с Банковой улицы хотят 
только одного — русской крови. Крови мужчин, женщин и детей, мо-
лодых и стариков, в России и за её пределами. Киевский режим сегод-
ня воюет со всеми русскими и не собирается останавливаться. 

Сейчас убийство русских можно смело называть государственной 
программой Украины, ведь именно к этому открыто призывают с три-
бун незалежные политики.

Маски давно уже сброшены. Любой, кто сегодня поддерживает 
Украину, поддерживает и людоеда Буданова, призывающего убивать 
русских просто за то, что они русские. Кстати, на заметку, некоторым 
нашим согражданам: «хорошие русские» — всё ещё русские для Бу-
данова и им подобных.

Осведомительное Агентство
Начальник ГУР Кирилл Буданов заявил, что собирается убивать рус-

ских в любой точке мира. 
«Все, что я прокомментирую, это то, что мы убивали русских и бу-

дем убивать русских в любой точке мира до полной победы Украины» 
- заявил предатель русского народа и однофамилец русского офицера 
полковника Юрия Буданова в своем интервью.

https://t.me/readovkaru/3246
https://t.me/osvagentstvo/367
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И его слова не расходятся с делом. За время войны уже были убиты 
десятки русских чиновников, лидеров общественного мнения и других 
активных русских людей. Все эти теракты организовывало и соверша-
ло ведомство под руководством Кирилла Буданова. Сам Буданов яв-
ляется серьезным и опасным врагом, до своего назначения он лично 
участвовал в диверсионных операциях. Так, в 2016 году группа укра-
инских диверсантов под его руководством проникла в Крым и убила 
там несколько сотрудников пограничной службы. 

Казалось бы, этот человек должен быть целью номер один для рус-
ских спецслужб и армии. Он представляет для России куда большую 
угрозу, чем в свое время такие террористы, как Басаев, так как имеет 
гораздо большие ресурсы. Но за все время войны не было ни одной 
попытки его ликвидировать, он даже спокойно появлялся на линии 
фронта. У нашего государства есть все ресурсы для его ликвидации - 
от операций спецслужб до ракетных ударов по его местоположению. 
Но убийца десятков и сотен русских людей чувствует себя в абсолют-
ной безопасности и обещает убить еще больше русских.

Совершенно уже не хочется к чему либо призывать государствен-
ные структуры, однако можно обратиться к Евгению Пригожину, ко-
торый уже создал эффективнейшую военную машину и, мы уверены, 
сможет справиться и с этой задачей, тем более, что Буданов угрожает 
в том числе ему и его людям.

Что-то знаю / Павел Данилин
Глава ГУР МО Украины Буданов признался в том, что его организа-

ция осуществляет и будет осуществлять систематический террор про-
тив граждан России.

Отвечая на вопрос о причастности украинских спецслужб к убий-
ствам известных российских деятелей, Буданов заявил: «Мы убивали 
россиян и будем убивать россиян где угодно в этом мире». 

Итак, ГУР - признана самими украинскими властями террористиче-
ской организацией. Сами украинские власти сообщили, что не только 
покрывают деятельность террористов, но и планируют и дальше орга-
низовывать и вести против граждан России террористическую войну.

Не важно, что эти заявления так же как и теракты против Прилепи-
на и атака на Кремль были сделаны для того, чтобы затмить феериче-
ские провалы ГУР в Крыму и в «аэродромном деле». Сути дела это не 
меняет.

Россия должна:
1. Признать ГУР и СБУ террористическими организациями.
2. Признать всех сотрудников ГУР и СБУ террористами.
3. Уничтожать инфраструктуру ГУР и СБУ везде, где это возможно.
4. Уничтожать террористов из ГУР и СБУ, везде, где это возможно.
5. Дать возможность раскаявшимся сотрудникам ГУР и СБУ избе-

жать наказания за предоставление важных сведений о террористиче-
ской деятельности этих структур.

https://t.me/ctotoznayu/3822
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Александр Жучковский
Какой гарный хлопец. Убивать россиян он по всему миру собрался. 

Эти молодчики напоминают мне чеченских деятелей из 90-х, которые 
свято верили то, что они способны делать с русскими всё что угодно, и 
что это навсегда. Головокружение от успехов. Украинцы не понимают, 
что такое Россия и кто такие русские. Им кажется, что так будет всегда. 
Но так не будет. Головокружение и успехи закончатся вместе с запад-
ными деньгами, которые не будут вливаться в хохлов вечно. А потом 
Будановы умрут. А Россия останется. Всегда так было.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Укронацисты продолжают попытки оправдать свои преступления
 Так, начальник Главного Управления Разведки Украины Кирилл Бу-

данов дал интервью журналистам Yahoo News, в котором назвал ге-
ноцид русских борьбой за освобождение Украины. 

 «Мы убивали россиян и будем убивать в любой точке мира до пол-
ной победы Украины» - рассказал журналистам киевский террорист. 
Сам Буданов, напомним, был назван одним из организаторов взрыва 
на Крымском мосту. Видимо это тоже было частью «борьбы за неза-
лежность». 

 «Меня пытаются обвинить в терроризме с 2016 года, но я хочу на-
чать с того, что то, что они называют терроризмом, мы называем осво-
бождением. И началось это не потому, что я сошел с ума и начал уби-
вать людей в Москве. Это произошло потому, что они вторглись в нашу 
страну еще в 2014 году» - говорит Буданов о своём терроризме.

Холмогоров
Когда вы обсуждаете интервью хохло-Буданова, помните, что он мо-

жет вас убить, а вы его нет. Ни лично, ни посредством нашего государ-
ства. 

Потому что наше государство либо не хочет его убить (и это называ-
ется трусость), либо не может (и это называется слабость). 

Оружие, которое противник может применить, а вы - нет является 
самым сильным и опасным.

Пройдет совсем немного времени и пара взрывов и этот персо-
наж станет властителем дум российского общества. В том смысле, что 
огромное количество людей,  прежде чем что-то сказать или сделать, 
будут мысленно оглядываться: а не убьет ли он их за это.

Я бы назвал это началом утраты суверенитета, если бы это не было 
симптомом почти полной его утраты.

Подумайте обо всем этом.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Проблема в том, что никто из нашего начальства просто не спосо-

бен так честно и открыто сказать.

https://t.me/juchkovsky/3588
https://t.me/krasovkin/11581
https://t.me/holmogortalks/28734
https://t.me/krasovkin/11583
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И сделать. 
Потому что это же не «война»!

Vоенкор Котенок Z
Декларация геноцида - политолог Николай Севостьянов о реакции 

Киева на теракты в РФ, специально для канала Vоенкор Котенок Z 
Глава украинского ГУР Буданов: «Мы убивали русских и будем уби-

вать русских в любой точке мира». Так выглядит ответ одного из ос-
новных лиц киевского режима на вопрос о причастности Украины к 
терактам в РФ. 

Заявление - закономерное. Киев открыто декларирует войну на 
уничтожение даже не государства, а самой нации, а значит, эта декла-
рация должна лежать в основе любых ответных мер, предпринимае-
мых Москвой. Ключевое слово - «должна».

За эти месяцы украинские террористы провели три успешные опе-
рации на территории РФ. Дугина, Фомин (Татарский) и Прилепин. То, 
что Прилепин выжил, не делает операцию провальной - убит водитель 
(бывший ополченец) и достигнут нужный психологический эффект. 

Каждый раз ответные меры не заставили себя ждать. Во всех случа-
ях мы наблюдали немедленный и жесточайший ответ в виде:

1) Гневных постов Медведева;
2) Жалоб Лаврова и Захаровой на недоговороспособность Киева;
3) Требований со стороны блогеров и «экспертов» немедленно при-

менить по Львову ядерное оружие.
Затем, после того, как выходил пар, каждый раз продлевалась зер-

новая сделка. В конце концов, нельзя же бросать «друга Реджепа» пе-
ред выборами.

Такое ощущение, что все забыли одну фундаментальную вещь. Воз-
рождение российской государственности после хаоса 90-х началось не 
с высоких цен на нефть и не тогда, когда власть пообещала «мочить 
террористов в сортире». Оно началось, когда их начали там мочить.

Сегодня имена террористов известны. А их цели и возможности - 
гораздо шире. Но самое страшное - они не боятся. 

Рассуждая об уничтожении России, они не наблюдают с нашей сто-
роны неотвратимость возмездия , не слышат тяжелую поступь рока. 
Зато они видят «миллион лайков для Столярова» и чиновника, целу-
ющего руку вернувшейся из Израиля старой страпонессы. 

И это нужно срочно менять. Не закатывать истерики, не грозить в 
пустоту, а работать. Потому что время уходит быстрее, чем кажется.

Холмогоров
И еще немного про лже-Буданова и суверенитет.
Суверен это тот, кто имеет право выносить смертный приговор и его 

исполнять.
Наша власть таким суверенитетом не обладает (ограничили в поль-

зу США, а там и сами привыкли). 

https://t.me/voenkorKotenok/47369
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Все случаи «смертных приговоров» у нас приписывались (не знаю - 
справедливо ли) той этно-политической структуре, которая считается 
более суверенной по сравнению с РФ как таковой.

И вот в пространстве РФ появляется инстанция, которая обоснован-
но (взрывами) заявляет право на то, что будет приговаривать к смер-
ти и казнить граждан РФ и Вы-Ей-Ничего-Не-Сделаете.

Понятно, что в довольно короткий срок сувереном станет именно 
она. 

Причем, если вы хотите избежать этой участи, сколько бы вы не ру-
били ей щупалец, без удара в сердце вам не обойтись.

 Впрочем, повторюсь, возможно не все видят тут проблему...

Объясняет Readovka
Безнаказанность Буданова —  Топ-силовик Украины в открытую за-

являет, что будет убивать русских в любой точке мира, и он уверен, что 
находится в абсолютной безопасности

После публикации скандального заявления главы ГУР Буданова про-
шло уже несколько часов, а мы так и не 
увидели никакой реакции от официаль-
ных лиц. Правда, не то что бы выраже-
ние озабоченности или обвинение киев-
ского режима в террористической дея-
тельности сильно исправит дело.

Человек, заочно арестованный нашим 
судом как террорист, заявляет, что будет 
убивать русских в любой точке мира. И 
проблема не в том, что разведку враж-
дебного государства возглавляет крово-
жадный маньяк. Проблема в том, что этот 
маньяк считает, что он в полнейшей без-
опасности и может продолжать планиро-
вать теракт за терактом. А ещё проблема 
в том, что это видят не только другие наши враги, но и колеблющиеся.

А видят они то, что русских можно убивать. Тебе за это ничего не бу-
дет, кроме денег, славы и почёта на «демократическом» Западе.

Во время войны в Чечне мы уже успешно охотились за террориста-
ми, в Сирии мы изничтожали их в ещё больших масштабах. Да, ситуа-
ция сейчас совсем другая. Мы не можем воспользоваться опытом того 
же Израиля, который в своё время столкнулся с аналогичной пробле-
мой и поставил процесс точечных ликвидаций на поток.

Но и делать вид, что ничего не происходит тоже нельзя. Лидерам 
киевского режима плевать на своих сограждан. Успешный удар по во-
енному или инфраструктурному объекту не охладит пыл террористов. 
А вот точечная ликвидация особо «отличившихся» персонажей или 
удар по их кошельку – уже совсем другое дело. Если что, штаб-квар-
тира ГУР в центре Киева всё ещё стоит почти что нетронутой. Недви-
жимость, принадлежащая тому же Буданову - тоже. Возможно, пара 

https://t.me/readovkaru/3249
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«Кинжалов» помогут пробудить у украинского руководства инстинкт 
само-сохранения.

Для этого надо всего лишь отвлечься от продолжительных майских 
праздников и отдать приказ.

Умный еврей при губернаторе
Нужна смертная казнь для самих террористов, пособников терро-

ристов, для тех, кто публично оправдывает террористов и террор про-
тив России. И, разумеется, для вдохновителей и заказчиков террори-
стических актов. 

В две последние категории должны попадать не только персонажи 
вроде официального главы «разведки» государства-террориста, но и 
публицисты и «деятели культуры» вроде тех, кто сейчас в социальных 
сетях радуются взрыву машины Захара Прилепина. Вроде шендеро-
вича и ему подобных. 

Не то чтобы иначе мы не победим - но иначе жажда справедливости 
каждого, кто работает на победу на фронте и в тылу не будет удовлет-
ворена. И не будет достаточного доверия власти, достаточного едине-
ния власти с народом.

Логика Маркова
Слова главы военной разведки Украины Буданова «мы убиваем и 

будем убивать россиян во всех странах мира» это кредо режима на 
Украине. Буданов говорит это с наслаждением от уверенности в без-
наказанности и от того, как видит миллионы перепостов этих слов в 
России.

Мария Захарова
Глава  Главного управления разведки Минобороны Украины Буда-

нов в интервью Yahoo News в ответ на вопрос о возможной причаст-
ности Киева к убийству Дарьи Дугиной: «Все, что я прокомментирую, 
это то, что мы убивали россиян и будем убивать россиян в любой точ-
ке мира до полной победы Украины». 

Это прямой удар по Белому дому. Киевский режим заявил о том, 
что администрация Байдена спонсирует терроризм.

Юрий Баранчик
И если случаи перехода границы практически всегда фиксируются, 

ДРГ подавляются, уничтожаются или выдавливаются на территорию 
Украины, то борьба с растворившимся на огромных просторах страны 
террористическим подпольем, несомненно, является куда как более 
серьёзной и трудоёмкой задачей.

Несомненно, оно будет подавлено нашими спецслужбами, но это 
не должно затмевать тот факт, что с поддержкой общества, включая 
так называемое «доносительство» о подозрительных личностях, о «за-
бытых» вещах, о просьбах поднести до остановки, передать через по-

https://t.me/governorsjew/7051
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езд и т.д., эта борьба пойдёт гораздо быстрее.
Обществу необходимо повысить свою бдительность. Это лучшая за-

щита от того, чтобы оказаться не в том месте и не в то время. Сегодня 
ты проявишь бдительность и защитишь соседей или случайных про-
хожих, а завтра кто-то защитит твоих детей или родителей.

Вместе с тем, в спорте есть такая поговорка – «соперник играет так, 
как ты ему позволяешь». И если киевская хунта так играет, особенно 
удручает устроенный в начале мая налёт боевых дронов на Кремль, 
на сердце нашей страны, то в этом есть и наша вина. Линия фронта, 
за исключением Бахмута, давно стоит. Наши подпольщики на терри-
тории Украины не работают. Про мосты, НПЗ, тот же Кременчугский, 
принадлежащий Игорю Коломойскому, и прочие «центры принятия 
решений» даже не говорю – этой теме больше года, а не происходит 
в этом плане ровным счётом ничего. Тема набила оскомину, и ничего, 
кроме раздражения, не вызывает.

Вячеслав Володин
Возникший в результате кровавого госпереворота, построенный на 

нацизме, нашпигованный натовским оружием киевский режим стал 
инструментом Вашингтона в борьбе с нашей страной не только на поле 
боя, но и на идеологическом фронте.

Сила России — в консолидации общества.
Ставка Вашингтона и Брюсселя на либералов, прозападников и аме-

риканофилов провалилась. Многие сбежали, находятся за рубежом, 
где они своим хозяевам не нужны. В нашей стране их не воспринима-
ют: в России всегда плохо относились к предателям.

Оставшись без проводников своей идеологии, Вашингтон и Брюс-
сель делают всё, чтобы расправиться с лидерами общественного мне-
ния, теми, кто любит Россию, защищает историю, национальные цен-
ности.

Кровавым киевским режимом организованы теракты: убийства во-
енкора Владлена Татарского, политолога Дарьи Дугиной, покушение 
на Захара Прилепина.

Важно подчеркнуть, многие трагедии были предотвращены ФСБ: 
покушения на журналистов Владимира Соловьёва, Маргариту Симо-
ньян, Дмитрия Киселёва, Евгения Попова, Ольгу Скабееву, Тиграна Ке-
осаяна, основателя телеканала «Царьград» Константина Малофеева, 
главу Республики Крым Сергея Аксёнова, мэра Ялты Янину Павленко, 
председателя парламента Крыма Владимира Константинова.

Эти теракты ставили целью запугать и уничтожить тех, кто говорит 
правду.

Сегодня на Украине всё чаще звучат голоса с осуждением киевско-
го террористического режима.

Зеленский и его подручные борются с этим всеми способами. 
Как стало известно, приграничные с Россией области — Сумская и 

Черниговская — заселяются поляками. Из родных домов выгоняют 
украинцев, стремясь заменить их на лояльных нацистам переселен-

https://t.me/vv_volodin/641
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цев.
Не поможет. Победа будет за нами.

Холмогоров
Пожар, начавшийся на складах с порохом в поселке Первомайское 

Свердловской области, может перекинуться на соседние села Липо-
вское и Колташ. 

Диверсанты пытались вывести из строя оборудование на железной 
дороге в Челябинской области, сегодня ночью там подожгли релей-
ные шкафы.

Диверсионно-террористической сетью покрыта уже вся страна.

Герман Садулаев
Думаю, на Украине вполне могла бы появиться подпольная антифа-

шистская организация. Которая занялась бы ликвидацией главарей са-
танинского рейха. И к которой не имели бы никакого отношения рос-
сийские спецслужбы. Совсем никакого, если вы меня понимаете. Что-
бы пожимать плечами и говорить: знать не знаем, ведать не ведаем, 
это на Украине внутри партизанская борьба идёт, местное население 
сражается с сатанизмом.

И чтобы она в анонимном телеграм-канале брала на себя ответ-
ственность за все ликвидации сатанистов, поджоги сатанинских шта-
бов, складов и отделов сатанинских спецслужб. Как говорил Владлен 
Татарский, ответственность и я могу взять, было бы за что.

Но до сих пор почему-то не появилась. И если и далее не появится, 
значит, российские спецслужбы действительно не хотят иметь к этому 
никакого отношения.

Холмогоров
На правах смертника замечу пару вещей о том, как победить/сдер-

жать украинский терроризм. 
Прежде всего, неверна точка зрения, что терроризм это оружие сла-

бых. Такие сильные независимые национальные государства, как Ир-
ландия или Израиль созданы терроризмом. У Украины в ее оптике 
«война за независимость», так что они как раз в тренде. Разумеется, 
терроризм сработал не везде - у басков, у корсиканцев он не помог. 
Но считать его неэффективным оружием в руках врага или признаком 
«слабости» - нельзя. Признаком слабости является лежать мешком, 
пока тебя пинают.

В чем наша проблема конкретно с украинским террорзмом? Она в 
двух вещах. 1. В Киеве сидят осатаневшие беспредельщики. Не фана-
тики украинской нацидеи, а именно беспредельщики, уверенные, что 
Мировая Жаба дала им картбланш на всё, выделила безграничные ре-
сурсы  и пообещала, что им за это ничего не будет - позвонит Нафта-
ли Беннет и строго прикажет не трогать; 2. В России миллионы вербо-
вочного контингента, который стоит дешево и, при этом, считает, что 
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ему ничего не будет. Если не повезет, - посадят лет на десять, а через 
десять лет много чего случится, да и вообще обменяют (ГУР) им 100% 
обещает обмен. То есть ничего страшного где-то когда-то там сравни-
тельно с плюшками сейчас они не видят.

Как это лечится? Это лечится встречным пожаром.
1. Вся украинская элита и субэлита должна чувствовать себя под уда-

ром. Не только Буданов и силовики, но и экземпляры типа Ирины Фа-
рион. Вот почему кровавая мразь Фарион, сделавшая для разжигания 
ненависти и расчеловечивания русских как мало кто, должна жить, 
когда ангел Даша Дугина мертва? Не видите резонов? И я не вижу. 
То есть в Киеве после каждой «победы» ГУР должны начать ощутимо 
нервничать, причем не зная кому вынется.

2. Террористическому планктону, поджигающему распределители 
на железных дорогах, нужно предъявить штук десять случаев гибель 
при задержании, обгорелая физиономия, кишки наружу, вот это вот 
всё. В прайм-тайм по всем каналам (Вместо этого их сейчас тихо за-
держивают, даже не сообщая публике, в чем есть свои резоны, но они 
сейчас ошибочны). У каждого представителя террористического план-
ктона должен сформироваться рефлекс: «Взял у хохлов деньги - мучи-
тельно умер». Лиц желающих умереть за Украину гораздо меньше, 
чем желающих взять легкие деньги с минимальной опасностью даже 
в случае задержания.  

При этом я, конечно, исхожу из того, что соответствующие инстан-
ции могут и хотят побороть волну инспирированного Украиной вну-
треннего терроризма и диверсий.

Если нет (хотя бы в одной из компонент), тут медицина бессильна.
Запомните этот пост и перечитайте если/когда автора взорвут. Мо-

жет хотя бы тогда зачешетесь.

Александр Жучковский
Основной посыл: хохол должен бояться. Совершать преступления 

против русских должно быть СТРАШНО. Без этого победы не будет – 
ни на фронте, ни в тылу. 

А Егору Станиславовичу – долгих и здоровых лет жизни.

WarGonzo
Контрнаступление фактически началось. Первая его фаза – терро-

ристическая атака на внутренние, зачастую отдалённые от фронта тер-
ритории России. Где-то горят склады с порохом (дефицит БК напрямую 
связан и с порохом тоже). Кто-то поджигает в Екатеринбурге военкома-
ты, еще двое – попытались проникнуть на территорию воинской части 
в Новороссийске. Подрыв Прилепина опять же. Ну и Кремль, конечно. 

В общем, то, чего все так долго ждали – уже запустилось. Просыпа-
ются ячейки, подготовленные вообще задолго до СВО. С ячейками – 
тут все по классике. Сначала большой и резонансный террористиче-
ский бум в тылах, потом рывок на фронте. Киев подготавливает почву, 
ведь терроризм – это прежде всего про психологию.

https://t.me/juchkovsky/3591
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Демонстративная уязвимость в тылах, мягко говоря, не сильно вдох-
новляет бойцов на передовой, хотя, на самом деле, они проще ко все-
му этому относятся. У них смерть всегда под боком. Перманентно. А 
вот для населения – это ощутимый стресс. И это то, что больше всего 
сейчас нужно Киеву.

Сладков +
НАСТУПЛЕНИЕ ВСУ: МОГЛИ БЫ, ДАВНО ПОШЛИ БЫ
Погода, ожидание самолетов из Европы, танков из Америки… Сил 

нет. ВСУ наступать не способны. Даже если украинские военные со-
средоточатся и пойдут на одном направлении, что им делать при (ги-
потетически) наших мощных контрнаступлениях на нескольких дру-
гих участках длиннющего фронта?  

В случае успеха нам есть кем заполнять освобождаемое от против-
ника пространство, а вот украинские возможности здесь не очень ве-
лики. И по боевой технике: мы производим свою, а Украина на содер-
жании стран НАТО (дадут - не дадут).

Герман Садулаев
На фоне относительно хороших новостей о Захаре (жив, бодр) и про 

Вагнер (дадут снаряды и Суровикина) есть всё же и пессимистические 
мысли про украинский «контрнаступ» (х0х0л, ну ты помнишь).

Мысли такие: а никакого наступления не будет. То есть, вот чтобы 
сразу армады самолётов и беспилотников сатанинских, сотни леопар-
дов, абрамсов и брэдлей, с дивизиями пехоты в строю, Шмайссер на 
пузе, губная гармошка во рту, и всё это разом на наши позиции - тако-
го не будет.

А будет как обычно: теракты и диверсии в тылу, штурмы в обе сто-
роны, минометные обстрелы наших городов и сел, удары хаймарсов 
по штабам и складам, постоянное обычное давление по всей линии 
фронта.

А ещё где-то там далеко за линией фронта какое-то иное давление, 
что-то про зерно, аммиак, нефть, газ, деньги, там где Абрамович и Эр-
доган. 

И потом мы просто уйдем с позиций, перегруппируемся. Оставим 
Энергодар и ещё 20 (?) км Запорожской области и встанем на «линии 
Суровикина» (?). Оставим левый берег Днепра который, как нам гово-
рили, неприступная крепость и непроходимый рубеж, и придвинемся 
к Крыму. Потому что вот так. 

И вот только тогда заведут моторы леопарды и абрамсы и поедут, 
и возьмут наши брошенные позиции, и снимут красивую картинку, и 
покажут на сиэнэн что вот это оно и было - хохляцкое наступление!! 
Наступили же! Отвоевали территории!! 

А мы... Я даже не знаю что мы. Пережили Херсон и это переживём. 
Или нет.

Но слава Богу такого никогда не произойдёт, это просто невозмож-

https://t.me/Sladkov_plus/7630
https://t.me/germansadulaev/1375
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но, правда?

Холмогоров
Список стоп слов:
«Киевский режим» (правильно - преступный украинский режим, 

преступный режим Украины)
«Контрнаступление ВСУ» (правильно - наступление, агрессия ВСУ)
«Z-активист» (за употребление следует сразу выдавать статус иноа-

гента)
Продолжим?

ЖИВОВ Z
Обратил внимание, что почти вся Херсонская область, Крым и пол-Ку-

бани засеяны рапсом. Это какая-то глобальная диверсия в честь укра-
инского прапора или у нас кто-то с Мансантой продолжает сотрудни-
чать?! Вообще, рапс — это сугубо на европейское биотопливо. Растим 
урожай, чтобы заправлять украинские танки?!

Московские новости
В Москве прошла генеральная репетиция Парада Победы

Холмогоров
Любопытно что на репетиции не было танков, кроме Т-34. Такой 

мощный сигнал всем критикам парадомании: все танки на фронте, 
арматы - на фронте, на парадах ничего бессмысленно не катаем.

И это правильно.

https://t.me/holmogortalks/28724
https://t.me/zhivoff/9105
https://t.me/mnews_ru/13375
https://t.me/holmogortalks/28730
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Друид
Наверное, впервые за последние годы 9 мая ощущается не как тор-

жественный, а как грустный праздник. Глядя на происходящее, пони-
маешь, каких усилий стоило нашим дедам и прадедам вытянуть, сдю-
жить, пронести на своих плечах тяжесть той войны. И победить, не-
смотря ни на что. А мы, как они, можем? Тогда производилось более 
70 млн снарядов в месяц. И это при перенесённых в открытое поле за-
водах. А сейчас только 3-5 млн можем выдать. А где наша гордость, со-
ветский ВПК, в который было вложено столько сил, труда и энергии? В 
каких закромах Родины он растворился?

Русский тарантасъ
В Тюмени «Бессмертный полк» прошел на воде... Я не знаю, где 

мера, где рамки. Где нужно все-таки остановиться, не превращая па-
мятное мероприятия в шапито.

Разумеется, найдутся люди, которые станут доказывать, что это нор-
мально, вот такая форма, ты ничего не понимаешь. Да, я ничего уже 
не понимаю.

Умный еврей при губернаторе
Собрать всех, кто публично - то есть в сети - восхищался вчерашней 

английской коронацией. Погрузить на пароход. В трюм, как англичане 
возили рабов. И отправить к хозяевам.

Политджойстик/Politjoystic
Сплошные символы. Во время коронации Карла третьего прошла 

странная фигура с косой. И тень оставила к тому же.

Логика Маркова
Необъясненное пока властями событие на вчерашней коронации 

Карла. На заднем плане во время торжественной церемонии прошла 
фигура, которую многие посчитали за символ смерти. Смерти монар-
хии? Никаких объяснений нет до сих пор. А в Британии пиарщиков 
море и очень хитроумных. Все молчат.

Сергей Миронов
Борреля и всех остальных диванных вояк надо вывезти в Бахмут.
Очередные заявления так называемого верховного представителя 

ЕС по иностранным делам и политике безопасности Жозепа Борреля 
пополнят коллекцию самых диких и циничных высказываний в исто-
рии международной дипломатии.

«Время не для дипломатических разговоров о мире, а для военной 
поддержки», – очевидно, не без гордости сказал он накануне. 

Есть такое шутливое выражение –  «пчелы против меда». То, что го-
ворит этот субъект, совсем не смешно: «дипломаты против мира», а 

https://t.me/wisedruidd/5737
https://t.me/DmitriySteshin/7698
https://t.me/governorsjew/7048
https://t.me/politjoystic/32140
https://t.me/logikamarkova/6280
https://t.me/mironovonline/7339
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если точнее – за войну. Боррель этого не скрывает и признается, что 
ощущает себя скорее министром обороны, а не иностранных дел. 

Так, может, Жозеп, чтобы слова не расходились с делом, скинешь 
свой пиджачок да махнешь на денек в Бахмут, покажешь себя? Доль-
ше смысла нет – дольше там этот диванный вояка не протянет. Уве-
рен, после такой «командировки» он бы всерьез задумался о прекра-
щении поддержки неонацистского киевского режима и его капитуля-
ции. До таких, как он, всегда лучше доходит тогда, когда жареный пе-
тух клюнет в одно место. А у нас есть чем поджарить это самое место!

Пока же Боррель из своего теплого брюссельского кабинета про-
должает цитировать американские методички и раздувать оборонный 
бюджет. Такая «политика безопасности» ведет ЕС в тупик. И сменщи-
кам Борреля придется признать очевидное: безопасность Европы без 
учета позиции России обеспечить невозможно.

Юрий Баранчик
Американский истеблишмент решил переселиться на земли Украи-

ны и России
Примечательные моменты есть в недавнем интервью «Известиям» 

секретаря Совета Безопасности РФ Николая Патрушева:
«Если Йеллоустоунский вулкан проснется, это будет беспрецедент-

ная катастрофа. Он способен к извержениям, в тысячи раз превосхо-
дящим известные человечеству.

Считается, что гибель всего живого на территории Северной Аме-
рики неизбежна.

Некоторые в Америке утверждают, что при возможном извержении 
самыми безопасными местами станут Восточная Европа и Сибирь. Ви-
димо, здесь кроется ответ на вопрос, почему англосаксонские элиты 
так стремятся завладеть тем самым Хартлендом».

Если следовать данной теории, то контроль Украины со стороны США 
— это первый шаг по созданию на данной территории Ноева ковчега 
для североамериканской цивилизации. 

Следующий логичный шаг «новых переселенцев» — дезинтеграция 
России с целью захвата её территории.

Так что, в данной парадигме битва за Украину будет не на жизнь, а 
на смерть. 

Таким образом, некое половинчатое решение по украинской тер-
ритории невозможно в принципе. Ибо на самом деле англосаксам на 
первое — подавай Украину, а на второе — Россию.

Раньше всех. Ну почти.
Возможное контрнаступление киевских властей может «подгото-

вить почву» для мирных переговоров России и Украины к концу года, 
считают в ряде западных стран, при этом одним из посредников пе-
реговоров может выступить Китай, сообщила газета The Wall Street 
Journal со ссылкой на европейских чиновников. 

https://t.me/barantchik/9737
https://iz.ru/1504870/viktor-filippov/sokhranenie-ukrainy-v-kachestve-gosudarstva-v-plany-ssha-ne-vkhodit
https://t.me/bbbreaking/154822
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По ее данным, такой подход основан на том, что ни одна из сторон 
не может вести боевые действия неограниченное время, вместе с тем 
некоторые западные страны хотят проверить роль Китая в качестве 
посредника, что, как отмечает издание, указывает на изменение от-
ношения Западу к Пекину в данном вопросе. 

По сведениям газеты, ключевые представители Совета националь-
ной безопасности США выступают за проведение переговоров между 
Киевом и Москвой. Вместе с тем в Госдепартаменте США и ЦРУ к дан-
ной идее относятся со скепсисом и хотят посмотреть на исход возмож-
ного украинского контрнаступления, прежде чем предпринимать ка-
кие-либо дипломатические шаги. Издание также отмечает, что подоб-
ная смена настроений происходит на фоне того, что западные страны 
серьезно озабочены тем, что в будущем не смогут поддерживать не-
обходимый уровень военной помощи киевским властям.

Умный еврей при губернаторе
Какой, понимаешь, неожиданный Кеннеди. Русские не могут про-

играть эту войну, потери украинцев соотносятся с русскими как 8/1 и 
все в таком роде. И даже кандидат в президенты США. 

Очень, очень приятный для нас Кеннеди. Жаль, что совершенно мар-
гинальный и ни на что не годный. Но симпатичный. Может, из него 
сделать американского президента в изгнании? На манер этого вот, 
как его... Гуайдо? Или там Тихановской? На пару лет?

Сергей Миронов
Официальный Берлин снял запрет на украинский флаг во время 

празднования 9 Мая. Но оставил ограничения на российский и совет-
ский. И теперь по центральным улицам и площадям немецких горо-
дов снова будут открыто ходить нацисты, не стесняясь демонстриро-
вать свои позорные символы. Немецкие политики прогнили настоль-
ко, что совсем не удивлюсь скорому разрешению и других нацистских 
символов, включая свастику.  

Немецкий народ, обязанный своим освобождением Красной ар-
мии, просто лишается своей истории. В ряде западных стран уже смог-
ли «выбить» из молодых голов правду о Второй мировой войне. Огром-
ное число жителей США, Франции, Великобритании и Германии при-
писывают американцам решающую роль в победе над нацизмом.

Забвение советских и российских символов давно стало одним из 
направлений гибридной войны Запада против России. Странно, что 
делают это и немцы, больше всех «нахлебавшиеся» от действий сво-
его же «фюрера-художника». Жаль только, что почти 80-летняя борь-
ба с его наследием переросла в поддержку другого «фюрера». Только 
уже не немецкого художника, а украинского клоуна. Уверен, история 
свяжет этих деятелей не только этим, но и похожим концом.

Readovka
Берлинский суд снял запрет на демонстрацию флагов СССР и Рос-

https://t.me/governorsjew/7050
https://t.me/mironovonline/7340
https://t.me/readovkanews/58382
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сии 8 и 9 мая — однако полиция немецкой столицы собирается обжа-
ловать это решение

В Берлине административный суд снял запрет на демонстрацию 8 
и 9 мая флагов СССР и России, а также советской символики, сообщает 
радиостанция RBB. Речь идет по памятных мероприятиях у мемориа-
лов погибшим бойцам Красной армии в парках Трептов, Тиргартен и 
Шенхольцер-Хайде. 

Однако полиция Берлина, как и их предшественники из 40-х годов 
прошлого века, не намерена допустить демонстрацию символики стра-
ны-победительницы нацизма в День Победы над этим самым фашиз-
мом, и уже собирается обжаловать решения суда в вышестоящей ин-
станции.

Логика Маркова
Власти Берлина сняли запрет на советский и российский флаги на 8 

и 9 мая. Под влиянием массового возмущения. Хорошо, что мы доби-
лись этого. Немцы конечно главное были возмущены.

Юрий Баранчик
Лучше удары тактическим ядерным оружием, чем отступление или 

поражение
Экс-гендиректор Роскосмоса, в настоящее время лидер группы во-

енных советников  «Царские волки», Дмитрий Рогозин на днях отме-
тил:

«В соответствии с нашей доктриной мы имеем полное право на при-
менение тактического ядерного оружия. Потому что оно как раз для 
этого и существует. Это великий уравнитель для того момента, когда яв-
ное несоответствие в силах и средствах обычных вооружений в пользу 
противника. Поэтому наилучшим методом для того, чтобы разрушить 
его (противника) наступление, – это  применить ТЯО. С понятными, 
конечно, последствиями. Но другого варианта, мне кажется, на сегод-
няшний момент и нет».

Здесь я, пожалуй, соглашусь с Рогозиным. Ранее писална эту тему: 
«В нашем случае применение тактического ядерного оружия на Укра-
ине – это сохранение жизней наших военных и гражданского населе-
ния и скорейшее достижение Победы».

На мой взгляд, применение ТЯО – это гораздо лучше отступления 
или ещё одной «перегруппировки» и оставления российских террито-
рий. Мы же не собираемся следовать стратегии фельдмаршала Куту-
зова времен Отечественной войны 1812 года?

И не надо считать только силы ВСУ. Против нас задействован весь 
альянс НАТО. Напомню, численность Объединённых вооружённых сил 
НАТО составляет около 3,2 млн человек. Это уже сейчас, без мобили-
зации.

Я знаю, что многим экспертам не нравится идея использования ТЯО. 
И мне не нравится. Но что делать, кому сейчас легко? Иногда муже-
ство в том и состоит, чтобы принимать непростые и непопулярные ре-

https://t.me/logikamarkova/6283
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шения. 
А чтобы понимать, что не мы одни находимся в такой ситуации, на-

помню слова Голды Меир, четвертого премьер-министра Израиля, ро-
дившейся, кстати, в Киеве: «Во-первых, у нас нет ядерного оружия. А 
во-вторых, если потребуется, то мы его незамедлительно применим». 
Это правильная логика.

Мы защищаем свою территориальную целостность и свой сувере-
нитет. И не надо рассматривать новые регионы России, как некие вто-
ростепенные субъекты федерации. Поэтому если какая-то задача мо-
жет быть лучше всего решена с помощью ядерного аргумента, то ка-
кие тут могут быть сомнения? Надо догонять американцев. Пока они 
ведут 2:0.

Видимо, не случайно, после ночной атаки дронов 3 мая на Кремль, 
в Калининградской области российские военные отрепетировали ис-
пользование тактического ядерного оружия:

«В Калининградской области состоялись учения комплексов «Ис-
кандер», способных стрелять как крылатыми, так и баллистическими 
ракетами, в том числе с ядерной боеголовкой, «Искандеры» «выпол-
нили электронные одиночные и групповые пуски», сообщила в чет-
верг пресс-служба Западного военного округа».

То есть, военно-политическим руководством страны эта опция реа-
гирования на эскалацию рассматривается.

Другим вариантом, если не говорить о территории Украины, могут 
стать территории тех стран Восточной Европы (Польши, Румынии), с 
которых возможна атака Приднестровья и Белоруссии - военные базы 
и аэродромы. 

Кроме того, раз Британия разрешила использовать на территории 
Украины снаряды с обедненным ураном, что гарантирует радиоактив-
ное заражение местности и также последующие проблемы с раковы-
ми заболеваниями проживающих на этих территориях и генетикой у 
новорожденных, то в ответ мы могли бы в нейтральных водах недале-
ко от Британии подорвать тактический ядерный заряд (один или не-
сколько), чтобы ветром радиоактивную пыль разнесло над территори-
ей Альбиона. Если они не понимают по хорошему, то кто им доктор?

Кому-то данная позиция покажется жесткой. Но после очередного 
теракта на территории России, на этот раз против известного писателя 
и политика Захара Прилепина (водитель-охранник убит), очевидным 
является вывод, что безнаказанность порождает вседозволенность. 
Соответственно, остановить англосаксов может только твердое пони-
мание того, что на любое их действие последует адекватный, а лучше 
с превышением, ответ. Не мы должны бояться эскалации, а они.

Логика Маркова
Когда Вагнер победит в Бахмуте? А Вагнер уже победил в Бахмуте.
1. Задача была уничтожить максимально военный потенциал ВСУ. 

Уничтожено видимо около 50 тысяч ВСУ, это половина убитых ВСУ за 
все время СВО. 

https://t.me/logikamarkova/6291
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2. Уничтожено огромное количество военной техники ВСУ. Именно 
для заманивания военной техники ВСУ Вагнер держал котел в Бахму-
те полукотлом. 

3. Вагнер выиграл несколько месяцев, они были нужны армии Рос-
сии для создания обороны и для вооружения группировок войск. 

4. А взятие всего Бахмута не имеет никакого  военного значения. 
Это всем известно.

5. Бахмут будет взят скоро. Но это будет иметь только символиче-
ское значение. Что Пригожин «опустил» Зеленского.

6. Пригожин и Суровикин обманули Зеленского с Бахмутом, зама-
нив и уничтожив ВСУ. 

7. Пригожин сейчас даже манипулирует Зеленским. Считается, что 
Зеленский даст ВСУ приказ наступать в день взятия Вагнером Бахму-
та. Чтобы имидж не испортить. Получается, что Пригожин почти опре-
деляет дату наступления ВСУ. Как только Пригожин даст команду рыв-
ком взять Бахмут, Зеленский даст команду ВСУ наступать.

8. Так что Вагнер выполнил уже в Бахмуте все задачи, поставленные 
президентом.

Русский тарантасъ
Сообщают с мест о совершенно лютой артподговке по позициям у 

Часова Яра -  112-й, 127-й и 241-й бригад территориальной обороны, 
228-го батальона ТрО и разных приблудных ВСУшников, которых выве-
ли из Бахмута и сбили там в оборонительное стадо. Между Бахмутом 
и Часовым Яром серьезная водная преграда - канал и до сегодняшней 
артподготовки бандеровцы чувствовали себя относительно спокойно. 
А вот за Часовым Яром начинается Славянско-Краматорская агломе-
рация. Для хохлов это настоящий фетиш, в отличии от пиар-фортеции 
Бахмут. Там началось Донбасское восстание, там оно и завершится по-
бедой. Надеюсь, до хохлов постепенно доходит, что лучшая для них 
водная преграда это Днепр. На данный момент.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Постоянные читатели и слушатели должны помнить ту оценку си-

туации, которую я выкладывал (и высказывал) минувшей зимой. Од-
ним из тезисов было: «если до мая месяца необходимых общегосу-
дарственных мер для успешного ведения войны не будет принято - 
победить в этой войне мы не сможем».

Констатирую: МЕР НЕ ПРИНЯТО НИКАКИХ. Ни организационных, ни 
кадровых. Цели войны - не определены, понимание того, что «эта во-
йна - до полной победы одной из сторон» - тоже у жителей Планеты 
Розовых Пони не возникло. Соответственно, раз нет цели - нет и стра-
тегии. Нет стратегии - нет осознанной работы на ее реализацию. А у 
врага такая стратегия изначально есть и он ее всеми силами реализу-
ет. Все более и более успешно, поскольку Кремль «играет в поддавки» 
с необъяснимым упоением и детской уверенностью в конечном «до-
говорнячке», комфортном для престарелых Пони, Слоников и Едино-

https://t.me/DmitriySteshin/7699
https://t.me/strelkovii/4769


ОГЛАВЛЕНИЕ 236СЕДЬМОЕ МАЯ

рожков.
Теперь нам надо думать о том, как сохранить государство, страну и 

народ в ситуации назревающего военного поражения.
И, да, - даже за «достойное не фатальное поражение» (при котором 

враги будут вынуждены отказаться от своих планов полного раздро-
бления России и ликвидации ее суверенитета) воевать придется долго 
и тяжело. Тяжелее и дольше, чем могло-бы быть, если-бы изначально 
воевали с целью решительно победить. И чем дольше обитатели ПРП 
будут пребывать в «сладкой истоме» уверенности в своей спокойной 
и счастливой старости (которая у значительной части вип-чиновников 
давно наступила) - тем меньше шансов, что в итоге государственному 
кораблю России удастся выйти из военного шторма и системного кри-
зиса, не канув (после длительной и кровавой смуты) в Историю.

Олег Царёв
Экс-госсекретарь США Генри Киссинджер заявил, что 
Переговоры между Украиной и Россией могут начаться до конца 

2023 года. 
«Теперь, когда Китай вступил в переговоры, все встанет на свои ме-

ста. Я думаю, к концу года мы будем говорить о переговорных процес-
сах и даже о реальных переговорах».

Байки из Спасской Башни
«Маленький фюрер уже составил секретные, как он думает, пла-

ны применения ко всем жителям Крыма  специальных «фильтрацион-
ных лагерей», предназначенных для фильтрации населения на «свой 
- чужой». В лагеря планируется заключить все совершеннолетнее на-
селение Крыма, в том числе женщин и людей престарелого возрас-
та, подозреваемых в симпатиях к России. Так называемые «чужие» 
подлежат уничтожению, а «свои» - высылке из Крыма. Для решения 
этой сверхзадачи Зеленским уже сформированы  бригады МВД Укра-
ины так называемой «Гвардии наступления», состоящей из мотивиро-
ванных украинцев, задачей которых является мстить русским. Преду-
прежден - вооружён. Дорогие сограждане, друзья, мы должны чётко 
осознавать, что Украина сегодня - это террористическое, фашистское 
государство, представляющее опасность для всего мирового сообще-
ства».

Ольга Ковитиди, сенатор Совета Федерации

Сыны Монархии
Посмотрел список личных поручителей за Беркович. 
Конечно, там либеральный заукраинский хутор, по фамилиям на-

поминающий карательный отряд ленинских чекистов, которые уби-
вали русских людей в Гражданскую: Федермессер, Гербер, Виторган, 
Мониава, Шапиро, Котт, Асс. 

Что не фамилия, то выстрел новиопа.

https://t.me/olegtsarov/6268
https://t.me/kremlin_bashnya/38479
https://t.me/SonOfMonarchy/9941
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В массе актеры, худруки театров,  творческая богема. 
Некоторые, правда, вообще неизвестны, хочется спросить: «Кто ты, 

тварь?»  
Огорчительно лишь то, что к ним примкнул талантливый русский 

актер Олег Меньшиков. Видимо, цеховая солидарность, доказываю-
щая, что российский театр, в массе, рассадник антироссийской либе-
ральной фронды, которую оттуда надо выкорчевывать. Фронды, кото-
рая кормится из госбюджета на наши с вами налоги. 

Прям по списку поручителей надо пройтись и лишить государствен-
ного финансирования и постов.

Комиссар Исчезает
Когда забрали Беркович, почти все коллеги по ватническому движе-

нию (и я в том числе) извлекли из себя положенные слова о том, что 
укрофемактивистка, конечно, очень противная, но это еще не престу-
пление, а судить ее не за что.

На другой день пытались убить Прилепина.
- Водителя жаль, - кривляется погань Шубинский.
- Очень, - откликается погань Наринская.
Это они кривлялись, еще не зная, что водитель - не просто таксист 

на зарплате, но ополченец и друг Захара. Другие собеседники, впро-
чем, уже знали - и от души харкали на убитого.

В либеральных соцсетях сегодня буквально плясали семь-сорок по-
полам с гопаком. Интеллигентные люди, еще вчера до хрипоты до-
казывавшие, что они (прежде всего Беркович, но и они вместе с ней) 
- противники террора, - вдруг захлебнулись счастливым лаем, когда 
случился выгодный, украинский теракт.

Что с ними такими делать?
Увы, это не расхождение во взглядах.
Это типичный межнациональный конфликт.
И для них тут есть только два шага: сначала уехать из России домой 

(что почти всеми уже и сделано), а потом забыть русский язык. Но это, 
второе, осуществится, к сожалению, только в их детях.

А эти еще долго будут лаять на русских из эмиграции. 
Нечего делать, потерпим.

Hard Blog
Новая Газета и Венедиктов выступили в защиту Беркович. Говорят, 

что убийцы - это плохо, а поэты - хорошо. А в защиту Прилепина не вы-
ступили. Потому что есть правильные поэты, которых нельзя трогать 
никому, а есть русские - этих не жалко.

Сыны Монархии
Журнал «Театрал» от апреля сего года . Разгар СВО, убийство Татар-

ского, покушение на Прилепина.

https://t.me/komissarischezaet/384
https://t.me/Hard_Blog_Line/8852
https://t.me/SonOfMonarchy/9942
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Целый (!) разворот посвящен национал-предателям, выступающим 
против СВО, России, донатящие террористам из ВСУ: Серебренников , 
Ауг, Назаров, Крымов, Хаматова. 

Представляете , апрель 1943 года , а в газете «Правда» целый раз-
ворот посвящен хвалебным очеркам о полицаях, власовцах и банде-
ровцах?

Может, пора предать всех этих мразей забвению ? 
Русские люди Пугачевой должны плевать в мерзкую харю при ка-

ждой встрече. А еще лучше - просто забыть их и никогда не пускать 
назад , в Россию…

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда-то давно я написал заявление в Следственный комитет РФ 

на очередное русофобское и оскорбительное высказывание Шенде-
ровича. Сообщил об этом публично. Это очень испугало последнего, 
после чего данная подленькая и трусливенькая мразота начала везде 
рассказывать о том, что я - доносчик и вообще нехороший человек. А 
я считал, что очень правильно поступил, и был так же очень опечален, 
когда Следственный комитет России не нашел в высказываниях пле-
шивого матраценфюрера состава преступления. Сейчас я кристально 
ясно вижу, что Шендерович наговорил на статью об оправдании тер-
роризма. И это без вариантов. Писать заявление я на него не буду. По-
тому, что в свое время не увидел у СК РФ соответствующего стремле-
ния отвечать на обращения граждан. Скажу только, что если бы эту че-
шуйчатую сволочь поскдили тогда, сейчас ему было бы невозможно 
изрыгнуть из своей поганой пасти то, что он извергнул.

AGDchan
Киевский режим нацистский. Но коллективный Запад, который и со-

здал этот режим, насытил оружием и бросил против России, испове-
дует иную идеологию — либерализм. Ни у кого нет сомнений, что без 
тотальной поддержки Запада, Украина не смогла бы оказать нам ни-
какого серьезного сопротивления, не говоря уже о серийных терактах 
на нашей территории. Киевские нацисты — лишь инструмент в руках 
евро-американских атлантистов, которые являются носителями имен-
но либеральной идеологии. Отрицать этот очевидный факт бессмыс-
ленно. Украинский нацизм лишь орудие в руках либерального Запа-
да. 

Поэтому необходимо в самой России параллельно борьбе с нациз-
мом (что необходимо) всерьез браться за либерализм. Это намного 
более опасная, глубоко залегающая и оперативная структура. 

Было бы странно, если бы во время Великой Отечественной вой-
ны в советском руководстве и даже в обществе важную роль играли 
бы “гитлеристы”.  Как можно терпеть в России либералов, когда имен-
но либералы развязали с нами эту войну? Никак, получается, терпеть 
нельзя. Конечно, тем, кто  оказался “либералом” по недоразумению, 
многого не предъявишь, мол, все были и я был(а). Но с теми, кто упор-

https://t.me/ctotoznayu/3837
https://t.me/ctotoznayu/3838
https://t.me/Agdchan/10210
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ствует в своем либерализме, следует, как минимум, провести профи-
лактическую беседу. Ведь именно из этой среды вербуются террори-
сты.

Андрей Медведев
Вчера Александр Коц написал весьма точно.
«Без методичного выкашивания всех причастных к терактам про-

тив российских журналистов и ЛОМов, мы устанем хоронить коллег, 
которые погибают не на передней линии, а в глубоком тылу, у ворот 
собственного дома».

Но вопрос ведь не только в исполнителях и заказчиках. Вопрос в 
идеологах и тех, кто ведёт инфовойну на стороне противника. Вот на 
скиншоте пример тому. По сути скрытый призыв к расправе над воен-
кором, и это на фоне реальных угроз со стороны украиских нацистов 
Александру Коцу.

И ведь что интересно, канал не анонимный. Его автор Андрей Кур-
шин, инженер, работает на оборонном заводе, имеет допуск секрет-
ности. И писали ведь раньше люди обращения и заявления, потому 
что автор то над смерть  Дугиной и Татарского глумился, то про рус-
ских фашистов, бомбящих украиские города писал.

Ну и? 
И ничего. И как в частушке.
«Курить плохо и пить плохо. 
Все знают, всем пох...й»
Именно так. Все знают, всем все равно. 
Оно и понятно, почему. На оборонных предприятий есть курирую-

щие структуры. И конечно, людям оттуда проще отчитаться, что у них 
все нормально, проблем нет, все под контролем. Красивый отчёт, он 
же заменяет любую реальность. 

Не надо потом удивляться, что на фоне такого ничегонеделания 
граждан вербуют и они то шкафы на железных дорогах жгут, то воен-
коматы.

Ну можно же как-то хотя бы отреагировать. Ну заявить о красных 
линиях на худой конец.

Роман Сапоньков
Кстати, прекрасный пример как подковёрные игрища ведомств ве-

дут страну к распаду, как в 1991-м. В Москве сидит транс-Хохол Ан-
дрей Куршин, который неоднократно издевался над армией, угрожал 
военкорам, писал про «российских фашистов». На него много раз пу-
бличные лица просили принять меры.  Лично Соловьёв писал): «Это 
официальное обращение:

когда будет дана уголовно-правовая оценка деятельности этого че-
ловека? 

Все материалы в МВД России переданы около года назад!»
И что? А ничего. Видимо, у ФСБ своих виды на него, ну или какие-то 

https://t.me/MedvedevVesti/13984
https://t.me/RSaponkov/4986
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договорённости работают на непонятном уровне. Т.е. контора сохра-
няет откровенную мразь вопреки здравому смыслу и просьбам обще-
ственности. 

Но помимо логики конторы есть ещё российское общество. Что ви-
дит массово-бессознательное? Что государство не применяет своё пра-
во на насилие вопреки запросам общества. И что делает общество? А 
оно идёт и бьёт окна в квартире транс-хохла Куршина. И Куршин за-
крывает свой канал, цитата: «Пока в РФ не сменится режим». Я не одо-
бряю насилие, но вопрос решён -транс-хохол больше не пишет. Спа-
сибо, что обошлись без проломленных черепов и прочего насилия. 

Т.е. государственный аппарат проигнорировал запросы общества, 
но общество, которое уже год проливает кровь на фронтах на самой 
тяжёлой войне за последние 78 лет, решило забрать себе право на на-
силие.  Неужели транс-хохол, ждущий свержения режима, стоит того? 
Ведь это мясорубка общественного сознания. Это триггер хаоса.  Се-
годня общество решило взять на себя право на насилие относитель-
но недо-блогера, а завтра общество решит что-то другое. Что-то та-
кое, что государству очень сильно не понравится, но оно будет обяза-
но учитывать новый фактор - много вооружённых мужиков, искренне 
считающих, что государство с правосудием  не справляется, а значит 
ему нужно помочь. 

И вот теперь у  меня вопрос, а почему силовой аппарат прикрывает 
Куршина? Это же явная диверсия против государства, потому что это 
одна из ступенек движения общества к насилию. Точнее, это пол-обо-
рота ротора мясорубки общественного сознания. А фарш, как мы зна-
ем, не провернуть назад. И стоит ли Куршин того?

BRIEF
Российские силовики изучают возможность признания Фонда борь-

бы с коррупцией (ФБК) Алексея Навального международной терро-
ристической организацией: по их мнению, полностью перекрыть на-
вальнистам доступ в информационное поле РФ можно лишь в случае, 
если ФБК будет приравнен к ИГИЛ и «Аль-Каиде».

Образ будущего
Основная проблема СВО сегодня не в том, что уже год никак не об-

новляются её цели, даже по запросу Пугачевой.
Главная проблема в том, что перенимая форму конфликта у Укра-

ины (культ насилия и накошмаривания населения плюс иррациона-
лизация элиты), наша власть неизбежно наполняется и содержанием 
Украины, становится тем же самым проектом анти-России. 

С поиском врагов, театралами в сизо, гонимой Ахеджаковой и отря-
дами круговой самообороны.

Пока мы видим лишь часть Системы, зараженной вирусом украини-
зации, значительная часть организма ещё здорова. Но и Украина в её 
нынешнем виде не сразу строилась. Там тоже всем нормальным лю-
дям казалось, что всё под контролем и все эксцессы это чисто бизнес. 

https://t.me/rusbrief/115181
https://t.me/obrazbuduschego2/13716
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Украинизация это прежде всего отсутствие цивилизованного арби-
тража верховной власти, а у нас таковой стремительно убывает.
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ВОСЬМОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Небывалый, возможно, успех ночной бомбардировки,
• Наступление обречено, и вообще его не будет,
• Предатель Зеленский перенес девятое мая на восьмое,
• Навстречу Великому Празднику Великой Победы,
• Огромная победа русской дипломатии,
• Победа или смерть,
• Снова бомбардировка, а если мы не знаем про результаты, то 

это так и надо

Сладков +
О ЧЕМ ГОВОРЯТ НЕВИДАННЫЕ ПО СИЛЕ УДАРЫ ПО УКРАИНЕ
1. У нас есть, чем бить, мы никогда не стреляем остатками. 
2. У нас наладилась новая разведывательная сеть, которая, надо 

признать, к началу СВО была разгромлена СБУ. 
3. Мы владеем инициативой. Мы знаем, когда нам бить и самое 

главное - куда. 
4. Мы теряем надежду выманить ВСУ в наступление на нас. Навер-

ное, наступает время наших  инициатив по наступлению.

Readovka
Появились кадры хаотичной стрельбы украинской ПВО
На кадрах видна «работа» украинской ПВО, которое стреляет ку-

да-то в небо. ВСУшники работают непосредственно из жилых кварта-
лов и при этом ведут хаотичный огонь. 

Так, украинская ПВО сбивает цели прямо над городом, при этом не 
мало не заботясь тем, куда именно упадут обломки.

АДЕКВАТ Z
Ночной удар по бандеровцам был интенсивным и комплексным. 

Отработали и ближние тылы, и глубокие. И ракетами, и планирую-
щими бомбами, и артиллерией, и РСЗО, и «Геранями». Расположения 
личного состава, склады боеприпасов, места передержки техники по 
дороге на фронт - в числе целей все, что полагается, и в богатом ко-
личестве. Плюс большой расход хохлами дефицитных ракет ПВО, вос-
полнять который такими же темпами невозможно даже при желании.

Прорежено то, с чем чубатым предстоит наступать. Наступать хозя-
ева все равно погонят, независимо от того, сколько прорежено этой 
ночью и будет в следующие. Продолжение с нашей стороны следует в 
полном понимании этого обстоятельства.

Принимать ночной бенефис за наш удар возмездия не надо - это не 
оно, это обычная боевая работа. Когда возмездие начнется, это будет 
очевидно безо всяких пояснений и сомнений.

https://t.me/Sladkov_plus/7633
https://t.me/readovkanews/58429
https://t.me/politadequate/7503
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Старше Эдды
Сегодняшний удар по логистике и складам на Украине, а также мощ-

нейший артналёт на Часов Яр, похож на события 80 летней давности, 
когда Красная армия нанесла артудар по немцам, за несколько часов 
до их наступления, дав начало  Курской битве.

Логика Маркова
Вечером и ночью был сильный удар армии России по военным объ-

ектам на Украине. Склады и военные заводы в крупных городах и скла-
ды и сосредоточения военной техники ВСУ, которые сконцентрирова-
ны для наступления, к которому ВСУ готовится по приказу НАТО.

Напомню, армия России не наносит удары по гражданским объек-
там. Потому что Россия пришла на Украину не убивать людей, а осво-
бождать людей. А вынуждена бить только по солдатам ВСУ, которые 
выполняют преступные приказы Зеленского и НАТО.

Объясняет Readovka
Армия России продолжает атаковать логистические узлы ВСУ — вра-

жеской военной инфраструктуре нанесён существенный урон
Ночные удары по логистическим узлам и позициям ВСУ оказались 

крайне успешными. По неподтверждённым данным, серьёзный урон 
был нанесён дорожному полотну автомобильного моста через Днестр, 
кроме того, поступают сообщения о выводе из строя ЖД моста в Зато-
ке, который ранее уже повреждался ВКС. Также был уничтожен круп-
ный военный склад  в Одессе и успешно поражены планирующими 
бомбами пункты дислокации вражеских солдат.

Отдельно стоит заметить «творчество» украинской ПВО. Мало того, 
что противник опять повредил жилые дома своими зенитными раке-
тами, так ещё и сообщил об уничтожении 35 из 36 запущенных ночью 
«Гераней». Вот только счёт взрывов вчера шёл на десятки, так что те-
перь даже украинская публика начинает сомневаться в достоверно-
сти этих заявлений.

Юрий Баранчик
Ночной удар: чем мощнее атака – тем меньше информации
Массированная атака по Украине в ночь на восьмое мая была ис-

ключительно мощной, при этом закрепилась тенденция последних 
дней и недель: чем мощнее атака, тем меньше про неё информации.

По косвенным данным можно понять, что в ходе ночной атаки были 
поражены:

Неопределенное число целей в Киеве, Черниговской и подконтроль-
ной Киеву части Херсонской области, Одессе, Сумах, Угледаре и Артё-
мовске. Последнее, впрочем, может идти по отдельной категории. 
Сильный удар был нанесен по скоплению ВСУ в Часовом Яре.

Крупная цель с продолжительной последующей детонацией в Ни-

https://t.me/vysokygovorit/11504
https://t.me/logikamarkova/6294
https://t.me/readovkaru/3253
https://t.me/barantchik/9751
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колаеве.
В Краматорске детонация склада БК в промзоне, опять досталось 

Павлограду, где поражено расположение 46 отдельной десантно-штур-
мовой бригады.

Особенно ВКС и корабли ЧФ полюбили в эту ночь Одессу. 
В селе Дачное попали куда-то в очень интересное: пожар, взрывы, 

местные жители получили запрет на выход из дома. Возможно, пора-
жена стоянка техники и расположение украинской морской пехоты – 
о строительстве в этом месте казарм сообщали украинские СМИ.

В районе Затоки было поражено до двух целей – известный мост, 
по которому из Румынии идет топливо и техника, и некий объект ря-
дом с ним. Тоже множественные взрывы. 

Украинские паблики сообщают о массовом поражении «рекреаци-
онных центров» и прочих «продуктовых предприятий». За чем, как 
правило, скрывается расположение украинских войск.

Украинская пропаганда – как всегда. Утверждается, что сбили 35 из 
35 «Гераней», летевших на Киев. При этом демонстрируется внуши-
тельная дыра в доме. То ли про 35 наврали, то ли украинское ПВО сно-
ва продемонстрировало известную эффективность: одна ракета в мо-
локо, вторая в дом, третья – в цель.

Сладков +
МАССИРОВАННЫЙ РАКЕТНЫЙ УДАР ПО ПРОТИВНИКУ МОЖЕТ ПО-

ЗВОЛИТЬ СЕБЕ ТОЛЬКО ЭКОНОМИЧЕСКИ СИЛЬНАЯ СТРАНА
Напомню фразу Наполеона: «Чтоб начать войну, мне нужны всего 

три вещи: во-первых, деньги, во-вторых, деньги и, в-третьих, деньги». 
Когда 

я читаю сводки с миллионной помощью Запада Украине, понимаю, 
что речь идет о копейках. Война стоит миллиарды. США, по традиции, 
в смету проекта «украинская война» самой большой статьей вносит 
расходы на оплату своего участия. Это, что касается кошелька Запада. 

Что касается России, нельзя отрывать друг от друга понятия «сильная 
армия» и «сильная экономика», а если более полно - «сильная стра-
на». Если мы крепко стоим на ногах, после основных тяжёлых санкци-
онных атак на нашу экономику, значит у нас впереди победа и разви-
тие, у нас большая прочность. Под перспективами я имею в виду пол-
ный контроль Украины и полную ревизию договорной базы общения 
с Западом, возможно, новый военный блок на базе ШОС. 

ЖИВОВ Z
В последние недели за счёт точной и интенсивной работы развед-

ки, артиллерии, ВКС наши парни заметно поубавили наступательный 
пыл немцев. Думаю, что уничтожены десятки артиллерийских систем 
противника, сотни боевых машин, и не несколько тысяч наёмников и 
всушников.

Высокоточка и планирующие бомбы действительно стали для про-

https://t.me/Sladkov_plus/7638
https://t.me/zhivoff/9120


ОГЛАВЛЕНИЕ 245ВОСЬМОЕ МАЯ

тивника серьёзной проблемой. Киеву пока не удаётся решить вопрос 
с нейтрализацией нашей авиации.

Речь не столько о том, что мы сильно прорядили их ударные поряд-
ки, сколько о том, что оставили их без заметной части артсистем, и с 
твёрдым пониманием, что как только они придут в движение и рас-
кроют своё местоположение, Россия может нанести сокрушительный 
удар по атакующим.

Этим можно объяснить и резкое падение интенсивности ударов и 
«разведок боем», которые начал предпринимать противник. Курато-
ры активно толкают Киев к началу наступления, последний упирается, 
и наступать не хочет. Выжидая видимо, какого-то более подходящего 
момента.

Все это играет нам на руку, потому что эффективность и масштаб по-
ражаемых нашими ВКС объектов растёт с каждым днём. Планы про-
тивника давно не являются для нас секретом. 

Очевидное тонкое место при отражении масштабного наступления 
врага - это связь, скорость реакции, и боеспособность отдельных под-
разделений, которые могут дрогнуть под сильным огневым воздей-
ствием. Мин, снарядов, ракет и дронов у немцев в избытке.

Не смотря на все очевидные материальные, технические и органи-
зационные недочеты МО, мы находимся в выгодной позиции за счет 
мощной авиации, фортификаций и внушительных резервов. Наступать 
по полям без мощнейшей артподготовки и поддержки авиации - са-
моубийство для любой из сторон.

Раньше ВСУ удавалось «раздергивать» наши войска, за счет концен-
трации сил и средств на самых слабозащищенных участках фронта. 
Сейчас эта тактика неприменима, у МО РФ больше нет дефицита ни в 
людях, ни в системах поражения. Да, Рапиры и Т55 - это очень старые 
боевые машины, но даже они способны кидать большое количество 
свинца на 4-8 км, чего вполне достаточно для размотки любого насту-
пления.

Объясняет Readovka
Испортить праздник — насколько реально начало украинского на-

ступления 9-го мая
Слухи о том, что ВСУ начнут свой давно анонсированный контрна-

ступ именно в день главного русского праздника шли уже давно. Вот 
и сейчас некоторые Telegram-каналы начали сообщать о выдвижении 
противника на позиции.

Действительно, с медийной точки зрения лучшей даты не подо-
брать. Не только затмить для нас День Победы горечью поражения, 
но и наполнить «москальский праздник» новым смыслом внутренне-
го потребителя. Руководство страны-цирка, возглавляемой шоумена-
ми, не может не понимать глубокий символизм этой даты и игнори-
ровать такую уникальную возможность.

Вот только объективная реальность вносит свои коррективы в ме-
диа-планирование Киева. Погода всё ещё не благоприятствует насту-

https://t.me/readovkaru/3261
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плению. Слишком холодно и сыро — просёлочные дороги и поля едва 
проходимы даже для гусеничной техники. Но, с другой стороны, в бли-
жайшие дни над линией фронта ожидается низкая облачность и до-
жди — такие метеоусловия значительно снижают эффективность дей-
ствий нашей авиации.

Готовы ли ВСУ рискнуть всем и попробовать ударить прямо сейчас? 
Или они будут ждать, пока просохнет земля?

Мы можем гадать сколько угодно, но сейчас всё зависит не от авто-
ров Telegram-каналов, а от наших бойцов на передовой и генералов 
в штабах. Это они должны вскрыть планы противника и отличить раз-
ведку боем от направления основного удара. Это им предстоит отраз-
ить отчаянный натиск загнанного в угол врага.

И мы верим в то, что наши справятся и обломают врагу зубы так же, 
как это сделали их предки 78 лет назад.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запад и Украина обязали сами себя провести контрнаступление, в 

успех которого не верят ни в Киеве, ни в Брюсселе, ни в Вашингтоне. 
Но уложить в могилу очередные десятки тысяч славян с обеих частей 
фронта - чем не цель? Под это и выделяют Киеву доллары с евро. Этим 
- кровью украинцев и русских - и торгует Зеленский.

Царьград ТВ
Провал контрнаступления заставит Киев искать альтернативные 

пути завершения СВО, считает военный эксперт Владислав Шурыгин. 
А Запад тем временем разочаровывается в Киеве.

Александр Жучковский
Есть на Руси народная забава – ждать и прогнозировать Наступле-

ние (украинское). Мы играли в эту игру ещё в 2015-м. Ждали Наступле-
ния со дня на день, с недели на неделю, с месяца на месяц. Шли годы, 
прогнозы полностью проваливались, оракулы Наступления заверша-
ли свои карьеры, уходили в отставку. Когда мы уже совсем отчаялись 
и перестали ждать, Наступление случилось. Только не украинское, а 
Русское. Прошло больше года, и мы на исходной – ждём украинского 
наступления со дня на день.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Читая некоторых «патриотических блогеров», с удивлением пони-

маю, что «контрнаступление ВСУ» то ли вообще не состоится, то ли 
уже отбито. Оптимизм так и прет. Непонятно только: отчего наши во-
йска не преследуют панически отступающего неприятеля где-то под 
Киевом, а пятятся назад под Авдеевкой и в Марьинке, а на остальных 
фронтах прочно удерживают позиции, занятые в результате предыду-
щих деэскалации, непростых решений и перегруппировок («недому-
ченный» Бахмут стоит отдельно, но тоже недалеко ушел). Итак, я сно-

https://t.me/ctotoznayu/3839
https://t.me/tsargradtv/43044
https://t.me/juchkovsky/3594
https://t.me/strelkovii/4771
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ва остро желаю ошибиться, но… итог предстоящего сражения покажет 
только само сражение. Я-же далек от оптимизма.

KulturKampf
«По предварительным данным, боеприпасы начинаем получать, 

вживую пока не видели», — сообщил Евгений Пригожин о ситуации в 
Бахмуте.

Димитриев
Западные эксперты делают очень осторожные прогнозы по анонси-

рованному украинскому наступлению. Да и сами украинские военные 
не светятся оптимизмом. Они хорошо понимают, насколько сложно 
преодолеть устоявшуюся линию фронта и какими потерями это чре-
вато. Видимо, контрнаступ сведётся к локальному рекламному насту-
плению, в том смысле, что оно будет реализовано на одном или двух 
направлениях, будет широко и красиво освещаться и должно будет 
показать способность украинских военных эффективно пользоваться 
западной техникой и координировать действия разных боевых групп 
и родов войск. Но выгодных для наступления участков осталось очень 
мало: с правого берега ушли, линию в степи укрепили, леса на севере 
заполнили мобиками. Соглашусь украинским офицером, видео кото-
рого выкладывал пару дней назад: задачей зимнего наступления рос-
сийской армии, был не прорыв линии фронта или типа того, а ее опти-
мизация для дальнейшкй обороны. Потому пытались убрать выступ 
на Угледаре, который врезается в позиции на юге, отдавить ВСУ от До-
нецка в районе Авдеевки и Марьинки, выровнять на севере фронт по 
долине реки Жеребец. Ну и Бахмут - это дает в перспективе сесть на 
линии Бахмут - Соледар - Северск - Кременная. 

Теперь ВСУ необходимо выбрать направление для такого показа-
тельного наступления. Вернее как - оно наверное уже выбрано, но его 
сначала необходимо предварить действиям на других направлениях. 
Понаступали, чуть диверсий в тылу, все это показали по интернету, ну 
и застыли на актуальной линии фронта, с постоянными ракетно-ар-
тиллерийскими перестрелками. Вероятнее всего так

Логика Маркова
Наступление ВСУ. Считается, что один из главных ударов будет по 

Запорожской АЭС. План кажется такой.
1. Десант ВСУ, захват части территории станции.
2. Зеленский объявляет, что ВСУ достигла успеха и захватила АЭС. 
3.  Сразу огромный крик в западных сми, что ВСУ захватили АЭС. А 

АЭС к этому времени еще не захвачена полностью. Там бои.
4. Требования всех западных лидеров и международных организа-

ций к президенту России не подвергать ядерной угрозе мир и немед-
ленно прекратить все боевые действия армии России вокруг ЗАЭС.

5. Таким образом добиться отхода армии России от ЗАЭС. 

https://t.me/der_kultur_kampf/236
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6. Одновременно будут попытки захвата какой то АЭС на террито-
рии России с целью выдвинуть ультиматум, а иначе взорвать ее. 

7. В общем использование ядерного терроризма видимо будет од-
ним из важных элементов наступления ВСУ.

Русский тарантасъ
Наши нашли слабое место у «Хаймерсов».
Многие заметили, что в последние месяцы «сверхоружие Хаймерс» 

перестало наносить оглушительные удары - как летом, осенью и зи-
мой. При этом, как с удовольствием рапортуют пидары из Пентагона 
- укропы по прежнему выпускают 18 «хаймерсов» в день, у них, ока-
зывается такая норма. Выпускать то они выпускают, а вот прилеты ку-
да-то деваются. Куда?

Причина синтетична. 
1. Наши выбили часть установок и складов с боепитанием, а лиш-

них «Хаймерсов» нема.
2. Наши научились соблюдать радиогигиену и перестали ставить ма-

шины возле штабов и располаг, вообще стали рассредотачиваться на 
местности, усложняя работу противнику.

3. Наконец, наши нашли средство радиоэлектронной борьбы с «Хай-
мерсами» - научились глушить систему наведения на основе GPS. Как 
это выглядит в реале? Едешь по навигатору по каким-то донбасским оч-
курам и вдруг курсор на карте перестает двигаться, а сверху на экран-
чике появляется надпись: «Поиск спутников ...» и так все тридцать ки-
лометров между Алчевском и Первомайским, например. Или под Вол-
новахой.

 CNN воет паскудно:
«Их (Хаймерсов) глушение становится все более изощренное», «рус-

ские размещают системы РЭБ вне зоны досягаемости, на удалении 
50 миль», «Помехи GPS могут влиять на другие «умные» боеприпасы 
США, такие как высокоточные артиллерийские снаряды Excalibur, вы-
пущенные из гаубиц, и сбрасываемые с воздуха бомбы, называемые 
JDAM. В просочившемся документе Пентагона говорится, что JDAMS 
особенно подвержена сбоям».

Ну и так далее. 
ПС
Для особо-продвинутых: инерциальная система навигации у «Хай-

мерса» является скорее дублирующе-вспомогательной и такую точ-
ность, как GPS выдать не может. А без точности «Хаймерс» это...»Смерч», 
например, с трибуны на полигоне красиво бачить.

Нам пишут из Янины
«...наши нашли средство радиоэлектронной борьбы с «Хаймерса-

ми» - научились глушить систему наведения на основе GPS. Как это 
выглядит в реале? Едешь по навигатору по каким-то донбасским очку-
рам и вдруг курсор на карте перестает двигаться, а сверху на экранчи-

https://t.me/DmitriySteshin/7700
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ке появляется надпись: «Поиск спутников ...» и так все тридцать кило-
метров между Алчевском и Первомайским, например. Или под Вол-
новахой...»

И вот что поражает. Они же ведь реально там в своей альтерна-
тивной реальности уверены, что не найдётся человека, который через 
день ездит по этому району, причём с навигатором и в разное время, 
и днём, и ночью. Человека, который им достаточно громко скажет - 
ВЫ ПИЗДИТЕ, ТУПЫЕ ТВАРИ! 

«и так все тридцать километров между Алчевском и Первомайским»
ВЫ ПИЗДИТЕ КАК ДЫШИТЕ, ТУПЫЕ ТВАРИ!
Вот блять что, что должно быть в голове у людей, годами рассказы-

вавших о том, как «Да мы нажмём одну кнопку и у укропов выключит-
ся вся связь!», а потом мы знаем что было - «Баофенг» UV-5R как ос-
новное средство связи в ВС РФ против цифровых моторол у ВСУ, что в 
голове должно быть у этих людей, чтобы снова рассказывать эти оху-
енные сказки?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Сегодня - узкоспециализированный текст, насчёт того, какими долж-

ны и могут быть цели России в её нынешнем противостоянии с Западом 
в виде Североатлантического Альянса сотоварищи, острее всего прояв-
ляющегося на Украине. Не с точки зрения Китая, Индии и прочих нейтра-
лов, а именно с российской точки зрения, насчёт которой у разных групп 
нашего общества и разных начальственных кланов мнения разные и за-
частую противоположные, но теоретически допуская,  что всех их беспо-
коит наличие страны, в которой они живут и которой некоторые их них 
управляют в принципе, как таковой - на карте. Так вот, расклад таков, что 
России необходима деамериканизация Евразии. Лучше, конечно, что-
бы всего мира, но для начала пространства от Лиссабона до Владиво-
стока, о котором говорил покойный Бжезинский. Имел он в виду нечто 
совсем другое, но с геополитической точки зрения формула получилась 
удачная - чего ж нам её не использовать в собственной интерпретации? 
Говоря проще: никаких американских военных баз и американского 
ядерного оружия от Европы до Филиппин включительно. Плюс, зна-
мо дело, никаких санкций ни против кого ни по какому поводу. Раз и 
навсегда. И не только американских, хотя их - в первую очередь. До-
стали! На первом этапе, применительно к Украине - это означает кон-
троль российских войск над всем Причерноморьем до Приднестровья 
и Гагаузии включительно, а также Левобережьем Днепра, включая все 
крупные города, расположенные на этой реке. На втором - выход на 
бывшую западную границу бывшего СССР, вплоть до Чопа. На треть-
ем - восстановление военного контроля над всеми прочими бывши-
ми советскими республиками, проводящими враждебную политику в 
отношении России. То есть, помимо Украины Прибалтика и Молдавия 
в этот перечень входят, а Белоруссия нет. Что до всех прочих бывших 
«братских, советских» - пускай их начальство само решает, что им ми-
лее. Этому и именно этому должно быть сегодня в России посвящено 
ВСЁ. Ну, а дальше - как пойдёт. НАТО и Евросоюз нам под боком точно 

https://t.me/oldhellboy/5836
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как филиал Соединённых Штатов не нужны.

Умный еврей при губернаторе
Заявление Буданова о готовности убивать россиян подтверждает 

правильность решения о начале СВО, - сказал пресс-секретарь прези-
дента России Дмитрий Песков. Не поспоришь.

Байки из Спасской Башни
«У меня всё более крепнет убеждение, что нет сейчас никакой СВО, 

что более не гибнут рядом наши офицеры и солдаты, а также ни в чем 
не повинные горожане Донецка, что всё хорошо и привычно убаюки-
вающе. А потому вновь можно присоседиться к нашим великим пред-
кам, выдюжившим в той Великой Отечественной войне, и напустить 
на себя вид, что мы и есть они - наши национальные герои, и что мы 
на все сто достойны 9 мая не просто отмечать, а именно праздновать. 
Всё бы хорошо, да вот загвоздка. Мы нынешнюю войну еще не выи-
грали, не победили в ней, не объединили могучую страну в борьбе с 
угрозой самому факту нашего дальнейшего существования как стра-
не, нации и государству. Но празднуем День Победы в прошедшей во-
йне как ни в чем не бывало».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Папочка канцлера
Камрады, вы знали, что немецкие солдаты были «освободителя-

ми от диктатуры Сталина»? А что вермахт завоевал Сталинград в 1942 
году?

Не знали? Значит, вы не учились в немецкой школе. Накануне 9 Мая 
Папочка решил полистать учебные пособия для подготовки к выпуск-
ным экзаменам в гимназии. И глазам своим не поверил. 

Оказывается, цитата, «немецкие солдаты в России поначалу пери-
одически воспринимались как освободители от диктатуры Сталина». 
Слышали, наверное, такие истории, когда русские селяне кричали на-
ступавшим эсэсовцам «ура»? Мы тоже, но в немецких учебниках своя 
альтернативная реальность. 

А ещё «в 1942 году вермахт захватил стратегически важный Сталин-
град на востоке страны». Ох, эти фантазии!

Ну и классика: «военные цели союзников по антигитлеровской коа-
лиции». У США (выделено жирным) — «обеспечение мира», а у СССР 
— воплотить в немецкой зоне оккупации свои «коммунистические 
идеи».

Теперь понятно, откуда каша в немецких головах: со школьной ска-
мьи.

Царьград ТВ
На Украине на 9 мая назначили День Европы
Соответствующий указ подписал президент Неньки Володимир Зе-
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ленский. «Осознавая европейскую идентичность украинского народа 
постановляю установить на Украине День Европы, который отмечает-
ся каждый год 9 мая совместно со странами Европейского союза», — 
говорится в документе.

Решение принято «с целью укрепления единства народов Европы», 
а также для «обеспечения мира, безопасности и стабильности на Ев-
ропейском континенте».

Ну а 8 мая на Украине теперь празднуют «День памяти и победы 
над нацизмом во Второй мировой войне 1939-1945 годов». То есть 
как у всех европейских стран, проигравших в той войне. Символично 
донельзя.

Мария Захарова
Что может быть хуже врага? Предатель. Вот это Зеленский. Новое 

воплощение Иуды в 21 веке. 
Отменив День Победы 9 мая, он раз и навсегда предал своих пред-

ков: и тех, кто сражался в рядах Красной армии, и тех, кто мучился и 
был замучен в концлагерях, и тех, кто в тылу работал на Победу. Одну 
на всех. 

Пособник фашистов 80 лет спустя.

Старая площадь
Кокаиновый рейхсфюрер решил заменить общий с Россией празд-

ник День Победы 9 мая на «День Европы». В который отмечается един-
ство европейцев в борьбе против нацистской Германии. 

Сейчас же в этот день, скорее всего, будут отмечать единство евро-
пейцев в борьбе с нацистской Украиной против России.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вместо Дня Победы Зеленский установил День Европы.  
Втоптал православную веру, втоптал нашу Победу, а значит - втоп-

тал память о  самопожертвовании миллионов людей, отдавших свои  
жизни в борьбе с нацизмом. 

Еврей плюнул на трагедию своего еврейского народа - холокост !!!  
Ведь этот день для еврейского народа - День спасения.

Зеленский в очередной раз помочился на могилы своих предков, 
его дед, Семен Иванович Зеленский, награжден двумя орденами Крас-
ной Звезды.

Образ будущего
Указ Зеленского о праздновании «дня памяти» и «дня победы» 8 

мая вместо 9 мая лоббировали две фракции: фракция Вашингтона и 
фракция «Хабад».

8 мая была капитуляция германского командования перед группи-
ровкой западных войск (принятая и оглашенная Трумэном после под-
писания акта в Реймсе). То есть это день победы США над Германией.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5403
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Второй пункт - давняя позиция Международного еврейского кон-
гресса и товарища Кантора о замене Победы на «память о жертвах Хо-
локоста», несмотря на то, что сей скорбный день уже учрежден ООН 
на 27 января.

Собственно, всей этой подменой смыслов граждане дуги Вашинг-
тон-Малая Дмитровка занимались все последние годы, заставляя нас 
на 9 мая каяться и лить слезы.

Что такое «день Европы», учрежденный Зеленским на 9 мая, - это 
временная вуаль, которую товарищи через пару лет сбросят в урну.

Война войной, а переписывание истории по расписанию.

ЖИВОВ Z
На Украине полностью отменили 9 мая как праздник. Вместо этого 

будут праздновать окончание WW2 8 мая, как это делают в Европе и 
США, а 9 мая назначили днём Европы. Демонстрацию советских сим-
волов победы приравняли к преступлению. 

Зачем это сделано?
Это часть осознанного плана стран запада во главе с Германией, по 

полному пересмотру итогов WW2. Не в силах победить русский народ 
и Советский Союз на поле боя, наши противники решили победить его 
в учебниках истории.

В основе процесса лежит последовательное осознанное стремле-
ние части немецких элит реабилитировать гитлеровскую Германию и 
нацизм, как идеологию и историческую данность. 

Настаиваю, что этот процесс оплачивает и модерирует именно Гер-
мания.

Слона удобнее есть по частям. Реабилитировать нацизм одним ма-
хом невозможно. Сначала нужно демонизировать исторического про-
тивника - русских. Затем снести все памятники, уничтожить все празд-
ники и память народов о преступлениях Германии. Сравнять нацизм 
и коммунизм как равно негативные явления (именно такой дискурс 
давно отстраивают на Украине). И уже в конце показать, что из двух 
зол нацизм был меньшим. А меньшее зло в парадигме современного 
мира - добро.

Заключительную стадию этого процесса мы видим сейчас как на 
Украине, так и во всем остальном Западном мире.

Германия никогда не отказывалась от гордости за свой нацистский 
проект, своих дедов, и уже многие годы деятельно занимается реаби-
литацией своей истории. А неонацистский элемент в России и по всей 
Европе активно используется BND, как инструмент этого историко-по-
литического процесса.

Объясняет Readovka
Обычно под вестернизацией понимают создание демократических 

институтов, формирование государства современного типа, внедре-
ние культуры производства, правоохранительных органов, внутрен-

https://t.me/zhivoff/9119
https://t.me/readovkaru/3254
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ней политики, основанной на иных стандартах. Владимир Зеленский 
живёт в реальности, где людоед может евроинтегрироваться, не ме-
няя диеты. Достаточно поднять синий флаг со звёздочками и на ка-
ждом шагу сообщать о своём стремлении в Европу. 

В конце концов, вандалы тоже в каком-то смысле были европейцы.

Книга Носовича
У Киева классическая для постсоветской Украины историческая би-

полярочка. Зеленский вынужден болеть ей точно так же, как преды-
дущие президенты-националисты. С одной стороны, он никому не по-
зволит украсть у Украины победу во Второй мировой войне. С другой 
стороны, Дня Победы на Украине быть не может, потому что никакой 
победы для неё не было: Украина проиграла и была оккупирована. 

Прибалтам проще. Их вклад в Победу равен минус единице, поэто-
му для них мифология жертвы, которую в войну раздирали большие 
и сильные со стороны востока и запада и в конце концов оккупиро-
вали, выглядит стройно и непротиворечиво. Правда, жертва - с окро-
вавленными клыками, но да бог с ним. А Украинская ССР - это четы-
ре Украинских фронта, это статус страны-основательницы ООН и од-
ного из строителей послевоенного миропорядка. И что теперь? Куль-
тивировать это? Но это признать, что Украина была соавтором круп-
нейшей победы в истории в составе одного государства с Россией - со 
столицей в Москве. Отвергнуть ради символических и материальных 
ништяков, положенных в ЕС «жертвам»? Но правопреемство с Укра-
инской ССР - это основание, на котором Украина требует себе грани-
цы 1991 года и Крым. 

У Зеленского нет мозгов, чтобы найти решение такой задачки. Мозги 
у него профессионально заточены на придумывание абсурдных скет-
чей. Гордиться победой и запрещать её праздновать - как раз такой 
скетч. 

Но дело не только в Зеленском. Такие искривления исторической 
памяти - это как искривления позвоночника. Нации с такими искри-
влениями нормально не развиваются.

Сергей Миронов
Кровавый клоун Зеленский торопливо подмахнул указ, объявив 9 

Мая на Украине Днем Европы. Видимо, он и его подельники лихора-
дочно соображали, чем бы заменить праздник Великой Победы, и ни-
чего более умного не придумали. 

Искать в этом решении хотя бы искорки здравого смысла бесполез-
но. Кстати, большая часть россиян проживают в границах Европы, зна-
чит, Зеленский и нас собирается чествовать? Боже упаси, они ведь нас 
не то что европейцами – людьми не считают! Но тогда надо было сра-
зу учреждать День Евросоюза или даже еще конкретнее – День свя-
той Урсулы фон дер Ляйен. Хотя, с другой стороны, почему именно Ев-
ропы, а не, например, День Свободного мира или День США и Вечно-
го Джо Байдена? А то вдруг старик обидится?

https://t.me/nosovichchannel/2167
https://t.me/mironovonline/7348
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Но если серьезно, все эти пропагандистские выверты лишь подтвер-
ждают, что к реальной Украине и ее истории нынешняя киевская кли-
ка не имеет никакого отношения. Потому что реальная, а не вымыш-
ленная мифотворцами Украина потеряла за годы Великой Отечествен-
ной 4,5 миллиона жителей. За все время войны с территории Украины 
в ряды Красной армии было призвано около 7 миллионов человек, из 
которых около 2,5 миллиона – то есть больше трети – были награжде-
ны орденами и медалями СССР. Трижды звания Героя Советского Со-
юза был удостоен легендарный летчик Иван Кожедуб, из 115 дваж-
ды Героев Советского Союза 32 являются украинцами или уроженца-
ми республики. Из четырех Героев и одновременно полных кавалеров 
ордена Славы двое – украинцы. 

Все эти бесстрашные воины сражались и отдавали жизнь не за Ев-
ропу, а за свою большую Родину. И им в страшном сне не могло при-
видеться, что день долгожданной Победы замыслит отнять какой-то 
убогий холуй, заискивающий перед своими хозяевами. Но сеятели лжи 
и ненависти приходят и уходят вместе со своими черными делами, а 
память о великом подвиге предков продолжит жить в сердцах благо-
дарных потомков.

МАРДАН
Отмена киевским режимом Дня Победы, ровно как и гонения на 

Церковь - это точно не желание понравиться Западу или, тем более - 
потролить Россию. Православная Церковь и память о Войне на Украи-
не - две абсолютные святыни и  народные скрепы. Как и в России. 

То, что киевский режим не просто не опасается их атаковать, но на-
против, считает это делом первостепенной важности, даже несмотря 
на продолжающуюся войну, говорит о характере украинского государ-
ства гораздо больше, чем кресты на украинских танках или памятники 
Бандере.

В Европе впервые за 50 лет появилось жестко идеологизированное 
государство. Поздний Советский Союз даже близко не тянет на тот уро-
вень тоталитаризма, который существует сегодня на Украине. 

Нужно понимать, что идеологизированное государство не «продви-
гает» свою идеологию, как думают многие. Идеологию никто адапти-
рует для разных социальных, культурных или этнических групп. Ее не 
нужно рекламировать. Идеологию - всегда навязывают, используя для 
этого репрессивный аппарат по максимуму.

Очень смешно выглядят либеральные граждане, которые «сочув-
ствуют» Украине, но при этом не видят этого и отказываются признать, 
что Запад создал настоящего фракенштейна.

Логика украинского государства - это то, что ни при каких условиях 
не сможет переварить западное общество. Если конечно оно само не 
пойдет по тому же пути.

Логика Маркова
Парад Победы 9 мая пройдёт в этом году очень скромно.

https://t.me/mardanaka/14234
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1. Пролёта авиации не будет. Авиация должна летать с бою.
2. Прохода танков не будет. Танки только Т34. Современные танки 

должны быть на фронте.
3. Бессмертного полка не будет как демонстрации. Потому что огром-

ная угроза терактов от фашистов.
4. Иностранных лидеров почти не будет. Будет Киргизия, Абхазия, 

Южная Осетия. Может быть Армения и Таджикистан.
5. Общая логика, - мы отмечаем великую победу наших великих 

предков, но сейчас время не праздновать, а исполнить долг нашего 
поколения и победить нашего врага сейчас.

Иван Охлобыстин
Мучительно размышляю: какую шляпу надеть на Парад Победы зав-

тра? Красная Площадь всё-таки! Сердце Империи!
Шляпа - наиважнейший атрибут на всякого рода партикулярных ме-

роприятиях. Более, чем головной убор. Показатель самоуважения и 
почтения к окружающим. Символ общественной позиции. Не даром 
говорят: дело - шляпа. Или - дело в шляпе. Сакральная буква «в» ме-
няет всё до наоборот.

Эту букву сейчас рисуют кровью на земле те же ребята, что завтра 
пойдут мимо моей трибуны на параде. Уверен, что многие с парада 
двинутся на юго-восток.

Поэтому я должен выбрать самую хорошую шляпу и быть в ней.
PS. Пока выбор стоит между Йоркширской маркой «Lock & Co. 

Hatters» и парижской «Larose». На первой будет лучше смотреться зна-
чок «Z”, на второй георгиевская ленточка.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Завтра приходится ожидать массированных поздравлений от ува-

жаемых киевских партнеров Кремля. Особенно в прифронтовой зоне 
- куда делетают снаряды. Но на Планете Розовых Пони не могут обой-
тись без празднования в честь победы тех, кого обитатели ПРП преда-
ли и чьи труды разворовали и распродали… лично я никаких поводов 
для праздника не вижу и ничего хорошего завтра не ожидаю.

Логика Маркова
Парад 9 мая на Красной площади в этом году многие будут смо-

треть не столько чтобы увидеть военную технику, а чтобы не пропу-
стить возможный удар дронами или теракт прямо во время парада. 
Считается, что вероятность организации такого теракта высока. И хо-
тят посмотреть, будет ли Путин выступать, зная что есть угроза теракта 
и удара дронами? Хотят оценить моральную силу президента России.

Логика Маркова
В Параде Победы 9 мая в Москве на Красной площади  примут уча-

стие президенты России, а также Киргизии, а теперь еще Казахстана, 

https://t.me/Ohlobistin/591
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Армении, Таджикистана. Это резко снижает вероятность террористи-
ческой атаки на парад на Красной площади со стороны Украины. 

Точнее - со стороны марионеточного неофашистского террористи-
ческого режима, поставленного у власти на Украине руками НАТО.

МИГ России
Шах и мат тебе, Кирилл Буданов. От братских народов востока 
(грустная ирония)

Юрий Баранчик
Мне кажется, с учетом того, что во время проведения парада По-

беды на Красной площади практически всегда присутствуют лидеры 
иностранных государств, изначально было понятно, что гости будут. И 
их присутствие и в этом году нисколько не остановит укрорейх, если 
он задумал провести теракт. Потому что у него логика такая: пусть ли-
деры приехавших стран воочию убедятся, что Россия уже не та. Тем 
более, в логике Запада, логике Борреля, президенты «джунглей» - это 
совсем другие президенты по сравнению с президентами стран «рая», 
их не жалко.

Поэтому я бы не расслаблялся. Присутствие гостей, наоборот, обя-
зывает сделать все возможное и невозможное, чтобы праздник Побе-
ды 9 мая в Москве прошел с достоинством., а любые попытки его ис-
портить были пресечены на корню.

МИГ России
Представляется, что ближайшие 1-3 суток будут очень значимыми. 

Возможно, начиная с сегодняшней ночи. И в этом смысле внеплано-
вый визит Токаева, Жапарова и Пашиняна в Москву — плечо друже-
ской поддержки в этой непростой ситуации, по крайне мере лично 
Путину

«Массированный воздушный удар по Украине, который наносится 
прямо сейчас  — скорее всего, упреждающий. Значит, контрнаступле-
ние ВСУ ожидают в самые ближайшие дни. Если поставить себя на ме-
сто противника, то от него вполне можно ожидать того, что он прене-
брежет  внезапностью (которая и так уже сомнительна),  в пользу пси-
хологического эффекта, который должен заключаться хоть в каком-то 
результате на линии фронта в день парада Победы в Москве. Надеем-
ся, что к атакам врага все и везде готовы».

МИГ России
В Москву также летит президент Узбекистана Шавкат Мирзиёев .
Лукашенко будет почти наверняка.
Очень достойная, человеческая позиция лидеров Армении, Казах-

стана, Киргизии, Белоруссии, Узбекистана, Таджикистана, которые в 
трудный исторический момент подставили плечо Путину.

https://t.me/mig41/26043
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МАРДАН
Москва начала разговаривать с союзниками на каком-то совершен-

но новом языке. 
Все дисциплинированно съезжаются в Москву для празднования 

Дня Победы. 
Никаких «я занят», «я болен», «у меня свой парад» не принимают-

ся. Приглашение, видимо было сделано в такой форме и настолько 
убедительно, что отказаться не было никакой возможности.

МИГ России
Не знаем как с военным украинским, а дипломатическое наступле-

ние России началось и развивается более чем успешно

Логика Маркова
На параде победы будут лидеры России, Белоруссии, Киргизии, 

Казахстана, Таджикистан, Армении, Узбекистана. Они все отважные 
люди, ведь они знают о возможности теракта, организованного из Ки-
ева наследниками фашизма. Ещё больше их смелость в том, что они 
приехали в Москву и будут стоять вместе с Путиным, не смотря на угро-
зы США и ЕС. 

Впрочем, чем больше лидеров государств на параде, тем труднее 
Зеленскому отдать приказ о теракте на параде. Особенно Зеленский 
боится разгневать исламский мир.

Политджойстик/Politjoystic
И как тут атаковать Москву? Отличная работа наших дипломатов. 
...
На Парад Победы в Москву приехали президенты: 
- Киргизии Садыр Жапаров;
- Казахстана Касым-Жомарт Токаев;
- Таджикистана Эмомали Рахмон;
- Узбекистана Шавкат Мирзиёев;
- Беларуси Александр Лукашенко;
- премьер Армении Никола Пашинян.
...
Может кто-то еще подтянется, но и этого состава с учетом диплома-

тов достаточно, чтобы продемонстрировать англосаксам, что память 
о ВОВ жива.

Чисто для фиксации
Отсутствие убедительных официальных объяснений, зачем же так 

срочно прилетают в Москву на Парад Победы лидеры стран ОДКБ, 
родило странные фантазии об «антитеррористической» природе этих 
визитов. Не способствуют позитивному для Кремля восприятию этих 
визитов и разговоры о влиянии Китая на решение лидеров этих стран 
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прибыть в Москву. Тем не менее, поскольку 16 мая те же персоналии 
намерены посетить Китай, скорее всего, на неформальном завтраке 
лидеров стран ОДКБ в Кремле после парада может быть вновь под-
нят вопрос о миротворческой миссии ШОС-ОДКБ на Украине. Именно 
в продвижении этой миссии сходятся сейчас интересы России и Китая 
применительно к удержанию своего влияния на постсоветском про-
странстве. И именно этот вопрос может стать базой для взаиморазме-
на между Россией и шестеркой высоких гостей, срочно прибывших в 
Москву.

МИГ России
Седьмой гость, восьмой глава государства на параде — президент 

Туркмении завтрашним утром будет в Москве.
Блестящая дипломатическая победа России.
Больше половины советских республик в некруглую дату Великой 

Победы.

Герман Садулаев
Говорят, Токаев у себя в Казахстане запретил (не рекомендовал?) Ге-

оргиевскую ленточку. Рекомендовал заменить её «токаевской» лен-
точкой - там что-то голубое с орнаментом, как флаг незалежного Ка-
захстана, наверное.

Я хотел возмутиться. А потом вспомнил, что мы ведь и сами подали 
пример. Что Георгиевская ленточка (при всём уважении) была у нас 
«рекомендована» взамен красной, звёздной и прочей советской сим-
волики. В рамках стыдливой декоммунизации. Что до сих пор у нас 
Мавзолей драпируют и слово «Ленин». И остыл.

Нам прежде надо самим вернуть себе символы настоящей Побе-
ды - Красное знамя, Ленин, Сталин. Не в рамках коммунизации и воз-
врата в Советский Союз. А из уважения к своей истории, к своему про-
шлому, к предкам, которые победили именно под этим знаменем и с 
этими именами. 

И русские под Красным знаменем побеждали, и казахи.
А так - если русские поменяли свой флаг на триколор, а ленту на Ге-

оргиевскую (при всём уважении), то почему бы казахам не придумать 
себе голубой флаг и токаевскую ленточку?

Да, вы думали, я хороший, а я опять всё испортил. Как Гоголь в его 
письмах. Но уж простите. Это канал вопиющей Неполиткорректности 
и разрыва шаблонов.

Образ будущего
Есть теория, что когда всё хорошо, когда еды навалом, времени ва-

гон и низкий курс инвалют, у нашего человека пропадает тяга к раз-
витию. И напротив, когда что-то сваливается на голову, например как 
снег, или когда враг как всегда внепланово и коварно нападает на нас, 
наш человек бросает все дела, лишний вес и материальный быт и на-

https://t.me/mig41/26049
https://t.me/germansadulaev/1378
https://t.me/obrazbuduschego2/13728
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чинает строгать подвиги или научные прорывы – в зависимости от ме-
ста, которое он занимает в духовной или пищевой цепи. Это называ-
ется «русская модель развития», модель, основанная на чрезвычай-
ных ситуациях.

Западная модель основана на другой этике, на этике Штольца, ко-
торому неймётся по мелочи всё время, хорошо ему или плохо. Вот 
ему всё время неймётся относительно путей развития, он и неустанно 
развивается, не видя разницы между вопросами зеленой экономики 
и природных богатств Сибири, которые нужно непременно освоить, 
чтобы сохранить оскудевшие ресурсы старушки Европы.

Есть версия, что русского человека специально столкнули с печи и 
вывезли с европейских курортов, чтобы он занялся собой. Кто это сде-
лал, не будем уточнять, так как «у нас не было другого выбора».

<...>
Мы знаем о победах, но не изучаем цену и формулу этих побед. Мы 

никогда ранее не отдавали базовые вещи на аутсорсинг, как это прои-
зошло с нашими культурой и образованием. Потому и побеждали.

Но мы сейчас делаем вид, что всё идет по плану, хотя план этот про 
нас уже не мы формулируем. Мы лишь реагируем на реализацию это-
го плана. И делаем это давно, причём именно так мы и потеряли Укра-
ину. А люди, которые формулировали идеологию этой потери, не на-
званы и не препарированы как плод ошибок.

У нас по-прежнему «все в порядке», несмотря на кризис жанра 
«пройденных красных черт». Мы все ещё не проснулись, иногда на-
поминая спящую красавицу, кем Россию не раз считали поэты и фило-
софы.

День Победы для нас – это день вчерашних смыслов, которые не 
пробуждаются никак сегодня. Наша новая победоносная война ещё 
не началась, и очень не хотелось бы начинать её с поражения.

Пинта разума
Происходящее в Германии показывает, что в этой стране немало 

граждан и вообще проживающих на её территории жителей с симпа-
тией относятся к России, а большинство занимают по отношению к во-
йне на Украине индифферентную позицию. То есть не поддерживают 
активное вмешательство в конфликт правительства ФРГ. 

Показательный маркер - возложение цветов к российскому танку 
на Унтер-ден-Линден - свидетельствует, что в Германии всё далеко не 
однозначно и в случае продолжения «светофорным» правительством 
Олафа Шольца текущего курса страну может ждать внутриполитиче-
ский кризис. 

Германия является наиболее пострадавшей от противостояния За-
пада и России стороной. В экономическом плане ущерб уже заметен, 
но в долгосрочной перспективе ФРГ ждут (в случае продолжения ны-
нешней политики) куда более серьёзные проблемы. И это прекрасно 
понимают немецкие элиты, среди представителей которых далеко не 
все являются атлантистами. 

https://t.me/pintofmind/3153
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В этом и есть шанс России переломить ситуацию в Германии и в За-
падной Европе в целом после окончания войны на Украине. Разуме-
ется, в том случае, если она закончится для нашей страны успешно. 
Потому что главная цель второй холодной войны с коллективным За-
падом - это вовсе не проведение новых разграничительных линий. 

А в том, чтобы сделать Европу нейтральной, внеблоковой, свобод-
ной от иностранных военных баз. Превратить её в надёжного торгово-
го партнёра России. И обеспечить безопасность нашей западной гра-
ницы. Это задача не сегодняшнего или завтрашнего дня, а большой 
стратегический план, первая ступень которого - победа на Украине.

KulturKampf
Административный суд Берлина удовлетворил жалобу местной по-

лиции и запретил демонстрацию 9 мая российских флагов и советской 
символики. 

Ранее местные власти разрешили использование государственных 
флагов Российской Федерации возле советского памятника в Тиргар-
тене на День Победы.

В связи с этим вновь призываем русских использовать во время за-
втрашних памятных мероприятий незапрещённую национальную сим-
волику.

Старая площадь
78 лет Германия шла к тому, чтобы закрепить в сознании европей-

цев и немцев, что советская символика на улицах Берлина и других го-
родов бывшей ГДР — это плохо. И вот сегодня административный суд 
Берлина удовлетворил жалобу местной полиции и запретил демон-
страцию 9 мая российских флагов, флагов СССР и георгиевских лент. 
Отменили историю.

VLADTODAY
Конгрессмены-республиканцы объявили на среду большую 

пресс-конференцию, посвящённую коррупции семьи Байдена.

Политджойстик/Politjoystic
Украинский кейс там будет одним из основных. Это уже не война 

Трампа против Байдена, это одна группа элит США с открытым забра-
лом пошла на другую. А нам-то что с этого? А то, что низшие слои раз-
ведок и военных начинают включать тормоза, понимая, что в этой гры-
зне их сдадутся первыми и никакими приказами не прикроешься.

Шафир
Новый кумир российских политологов, наркоман Роберт Кеннеди, 

сделал сенсационное заявление о том что ЦРУ убило его дядю, Джо-
на Кеннеди. Этим сообщением он потряс общественность в воскрес-
ной программе WABC 770 AM “Cats Roundtable”:

https://t.me/der_kultur_kampf/235
https://t.me/staraya/10526
https://t.me/vladtodaySL/1426
https://t.me/politjoystic/32150
https://t.me/shafirtv/1386
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«Существуют неопровержимые доказательства того, что ЦРУ было 
причастно к его убийству и сокрытию убийства. Я думаю, что на дан-
ный момент это не вызывает разумных сомнений». Так прямо и ска-
зал.

Стоит ожидать, что где-то через неделю Роберт расскажет амери-
канской общественности страшную правду про 9/11. Что окончатель-
но убедит наших политологов в серьёзности его намерений и его ста-
туса в Штатах.

Длиться это будет ровно до тех пор, пока слетевший с катушек из-за 
заместительной наркотерапии серьёзный кандидат Кеннеди кого-то 
не покусает или не вляпается в какую-то другую идиотскую историю.

Главное, чтобы до этого времени в него не умудрились вбухать сред-
ства и ресурсы такие же, как в своё  время в «страшную фашистку» 
Мари Ле Пен. Деньги стране ещё понадобятся.

Юрий Баранчик
Приднестровье просит Россию кратно увеличить количество миро-

творцев
По словам главы представительства Приднестровской Молдавской 

Республики в РФ Леонида Манакова, нынешняя численность россий-
ских миротворцев в республике не превышает 450 человек, а по шта-
ту Объединённой контрольной комиссии может быть 3100 человек.

Полагаю, что такая просьба возникла не на пустом месте, а в связи с 
обострением ситуации вокруг ПМР и угрозой агрессии со стороны Ки-
ева при поддержке властей Молдавии и Румынии.

<...>
Кстати, совершенно не исключаю, что наша повышенная сговор-

чивость по зерновой сделке в первую очередь обусловлена именно 
приднестровским фактором.

Очевидно, что пока мы не возьмём под свой контроль Николаев-
скую и Одесскую области, ситуация по Приднестровью будет висеть 
на волоске.

Чёрный Прапор
Выбор такой: либо мы побеждаем, получая власть над миром, либо 

уничтожаем  планету. И этого не хочет зажравшаяся американская эли-
та, и таким образом, Россия однозначно будет победителем. США бо-
рется за право вкусно жрать, а Россия – за право жить.

Михаил Советский, военный эксперт

ЖИВОВ Z
Развилка
Я неоднократно писал, что цель врага - уничтожить российскую го-

сударственность. Не «убрать Путина», а именно обнулить государ-
ственные институты страны, как в 1917 и 1991 году. Если мы проигра-
ем в этом конфликте, нас ждёт 25 лет войны, голода и унижений. Ждёт 

https://t.me/barantchik/9753
https://t.me/darkprapor/6747
https://t.me/zhivoff/9118
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крупнейший этно-культурный конфликт внутри России, и окончатель-
ная потеря русскими людьми своей идентичности. О промышленно-
сти, науке и комфорте вообще придётся забыть навсегда.

Но если мы выиграем в этом конфликте, Россию ждёт золотой век. 
Полный экономический экспортный суверенитет, восставшая из пеп-
ла гражданская и военная промышленность, сотни и тысячи новых ин-
женерных команд, уникальных технологий. Статус державы, опроки-
нувшей прошлый миропорядок, уважение со стороны Китая, Индии, 
Ирана, стран Африки и Южной Америки. Нас ждёт становление самой 
сильной армии в мире, и самого совершенного оружия для этой ар-
мии. Бизнес ждут точки роста на десятилетие вперёд, а весь наш на-
род - восстановление национальной гордости. Если мы победим, есть 
реальный шанс на частичное восстановление большой исторической 
России.

Исходя из демографических, ментальных и экономических предпо-
сылок - это возможно наш последний крупный цивилизационный бой, 
от которого будет зависеть следующее столетие русской истории.

Победа, или смерть. Все как встарь.

Умный еврей при губернаторе
Если «рассерженные патриоты» не получат легального политиче-

ского представительства, система власти в России будет испытывать 
слишком серьезное давление. Вплоть до вынужденных изменений. 
Причем быстрых.

А если получат таковое политическое представительство, система 
власти может столкнуться с удивительной ситуацией: патриотов, ока-
зывается, большинство. И они могут и даже должны претендовать на 
то, чтобы определять пути развития страны.

Что сделает система власти, она же система администрирования вну-
тренней политики? Постарается распределить «рассерженных» меж-
ду различными политическими партиями. Чтобы, с одной стороны, в 
законодательной власти всех уровней было много этих самых рассер-
женных. Чтобы нельзя было сказать, что их игнорируют и не слышат. 
Опять же, президент этого требовал... 

Но, с другой стороны, чтобы единой политической силы, представ-
ляющей их интересы, не возникло. И, соотвественно, решения о судь-
бах страны могли продолжать принимать те же, кто и раньше.

Считайте прогнозом.

Чёрный Прапор
Русские и Россия очень сильно пострадали от действий западного 

зверо-человека и они имеют полное право наказать его со всей стро-
гостью. Новый мировой порядок при верховенстве России создается 
против Запада, за счет Запада и на обломках Запада!

Владимир Маслов, военный эксперт

https://t.me/governorsjew/7058
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Правый Григоров
Украина – это рак, злокачественная опухоль в русском теле. 
И это не опухоль органа. Украина – это лейкоз. Рак русской крови.
Нельзя отрезать орган и победить рак.
Нужно победить болезнь целиком.

Николай Стариков
Новая мировая финансовая система положит конец гегемонии дол-

лара
Об этом в прямом эфире программы «Вечер с Владимиром Соловьё-

вым» на канале Россия-1 заявил вице-спикер Государственной Думы 
от фракции «Справедливая Россия – За Правду» Александр Бабаков.

«Сегодняшняя ситуация показывает, что наш враг – это не зомбиро-
ванный Западом украинский народ. Это все те, кто долги годы делал 
и делает всё, чтобы развить русофобию. Чтобы уничтожить, фактиче-
ски, все связи между Россией и остальным миром. В том числе, про-
тив Украины. Поэтому — там зло. И туда должно быть направлено всё 
то, что мы называем нашим внешним воздействием.  

Первое, что нужно сделать сегодня, – поднять все преступления, ко-
торые Запад совершал, да и продолжает совершать по всем фронтам. 
Вспомнить не только 11 сентября, не только Ливию, не только Афга-
нистан, не только Сирию – перечислять можно до бесконечности. Это 
подтверждённые факты, факты преступления против всего человече-
ства. 

Надо мобилизовать народы, которые готовы вместе с нами проти-
востоять Западу, – а таких много. Кроме того, мы должно объединить-
ся на базе традиционных ценностей и ударить по «нетрадиционным 
ценностям» Запада», – заявил Бабаков. 

Запад всегда доказывал, что уровень жизни «золотого миллиарда» 
недостижим в других странах. Англосаксы говорили о том, что уровень 
ресурсов органичен, о невозможности прокормить мировой населе-
ние. О том, что энергия якобы исчерпаема, – откуда и возникла тема 
альтернативных источников энергии. Которая,  на самом деле, явля-
ется лишь чётко проводимой Западом манипулятивной политикой по 
отсечению развивающихся стран от потребления углеводородов. Всё 
это надо показывать и рассказывать всему миру. 

Мы должны бить по финансовой системе Запада. Разрушение за-
падной финансовой системы – одна из причина военного конфликта 
на территории бУССР. Запад видит, что его финансовая гегемония раз-
рушается, и поэтому переходит к открытой агрессии против России. 

Вопреки воле Сталина и Рузвельта, МВФ и Всемирный Банк не обе-
спечили равный доступ всех стран к мировым финансовым ресурсам, 
а лишь обеспечил интересы англосаксов по достижению экономиче-
ской гегемонии. 

Сегодня мы должны перейти к новым правилам в экономике, но-
вой валюты и новой мировой финансовой системы, – которые нане-

https://t.me/grigorov_prav/2541
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сут непоправимый ущерб господству доллара и евро. 
«Чем сильнее мы будем продвигаться к собственному экономиче-

скому суверенитету, тем быстрее мы будем укреплять наши позиции 
в мире и противостоять Западу. И именно это является для Запада са-
мой страшной угрозой! 

Экономический потенциал, экономический суверенитет России – 
это разрушение ожиданий Запада, которые он бы лелеял в силу своей 
агрессии. И прогресс в этом вопросе – это формирование новой фи-
нансово-экономической модели мира, где бы Россия займёт достой-
ное место!», – так закончил свою речь Александр Бабаков.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Когда украина проиграет войну, а последний американский само-

лет будет покидать Борисполь с цепляющимися за его шасси нациста-
ми, мы увидим переобувающихся в воздухе труханов и Шария. Про-
сто запишу это, чтобы потом вспомнить.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Нынешняя диверсионно-террористическая война против России 

имеет свои отличия от предыдущей, исламистской, рубежа прошлого 
и нынешнего веков. С одной стороны, много меньше вероятность те-
рактов, совершаемых идейными и религиозными фанатиками, в пер-
вую очередь самоубийцами. Никто из нынешних, направляемых укра-
инскими спецслужбами, лидерами российской внесистемной оппо-
зиции (а они есть и будут, по крайней мере если речь идёт о группе 
Ходорковского-Невзлина) или напрямую западными спецслужбами, 
в рай к гуриям не торопится. С другой, многие могут быть разыграны 
втёмную: принеси посылку с тёплыми вещами, передай от мамы ба-
ночку с домашними заготовками или письмо... а потом дистанционно 
взорвать вместе с курьером. 

Опять же, технические средства на порядок более доступны. Те же 
беспилотники снарядить взрывчаткой, системой JPS-навигатора и эле-
ментарной оптикой - не вопрос. И запускать их будут не с Украины, а с 
какой угодно территории по периферии России (из Казахстана, Грузии, 
Армении, Азербайджана или Монголии достать можно какой угодно 
российский город) или из Подмосковья, Ленинградской области, etc. 
А хоть бы и из самой Москвы, Санкт-Петербурга или какого угодно 
крупного городского центра на территории страны. Ну и исполнители 
будут сплошь и рядом с российскими паспортами или видами на жи-
тельство. Сколько у нас вчерашних детишек «мы здесь власть», сто-
ронников Навального и прочих тяжёлых дебилов?

Отличить их внешне от тех, кого они будут взрывать, невозможно. 
Коренные жители страны, многие с хорошими дипломами и прилич-
ной работой... Когда их будут ловить, они упираться не будут - не фана-
тики. Непременно скажут под камеру, что сожалеют и просят их про-
стить. Что их обманули и они раскаиваются. И их непременно же возь-
мёт под крыло огромная толпа родных и близких, а также искренних 

https://t.me/notes_veterans/9352
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идиотов и просто сволочей с ясными глазами и чистыми лицами, ко-
торые заблажат «они же дети», «они просто запутались» и ещё про гу-
манизацию наказаний что-нибудь скажут. Ну, а бедных мигрантов, ко-
торых разведут втёмную как соучастников терактов, возьмут под кры-
ло их землячества, всегда тесно связанные с местным начальством.

Нерадостная перспектива? Ну, в общем, да. Особенно учитывая, как 
у нас всё устроено, до какой степени система наша неповоротлива и 
сколько в ней на самом верху людей, считающих Крымскую весну, за-
щиту Донбасса и СВО главной ошибкой руководства страны. Всё у них 
до того хорошо было, так прибыльно они этой страной оптом и в роз-
ницу три десятка лет торговали, и вдруг... Ну, а говоря простым язы-
ком: бдительность надо проявлять каждому, кто жить хочет примерно 
на том же уровне, как это привыкли делать израильтяне. Клювом не 
щёлкать и не расслабляться нигде и никогда. Они же с этим всю свою 
историю живут, так и мы привыкнем - кто, конечно, уцелеет. И смерт-
ную казнь за терроризм вводить надо - и побыстрее. Оч-чень полез-
ная это штука. Да и не только за него - но это уже совсем другая исто-
рия.

Николай Стариков
Вот и уважаемый Евгений Янович Сатановский считает, что за тер-

роризм смертная казнь должна быть введена.
И - побыстрее.
Очень полезная это штука.

ЕСМ | РОССИЯ-Z
Цель врага — Человек-смысл
Наш друг и товарищ, евразицец Александр Олексюк о недавном по-

кушении на Захара Прилепина и о терактах против других русских па-
триотов: 

Захар вышел из медикаментозной комы, говорят бодр - слава Богу. 
И на этом фоне хочу заметить вот что. Нас пытаются убедить, будто 
подлинную ценность для страны имеют технократы — люди-конструк-
торы, без эмоций, функциональные, как утюги. Подсоединил такого к 
сети — к бюджетным потокам — он нагрелся, нажал на кнопку — выпу-
стил облачко горячего пара, покрутил колесико против часовой стрел-
ки — маленько остыл, выключил — задремал на специальной подста-
вочке или в шкафу. 

Но дьявол, который командует армией жовто-блокитных трупов, 
прекрасно знает, кто в реальности представляет опасность для сил не-
бытия. Кто имеет соль. 

Айтишники, технократы, эффективные менеджеры и даже патриоты 
на зарплате могут спать спокойно. На них не обращает внимание Вий, 
ему подняли веки, но он все равно их не видит, не отличает от тексту-
ры пространства. Ему что кикшеринговые самокаты, мигающие зелё-
ными лампочками, мол они заряжены, что технократы — всё одно. 

Зато он пристально следит за людьми, транслирующими смыслы. 

https://t.me/nstarikovru/37277
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Отсюда эти резонансные теракты: Даша, Владлен, Захар, а до этого — 
почти все яркие командиры Донбасса, восставшие в 2014 году. Гиви, 
Моторола, Бэтмен, Мозговой, Дремов, Захарченко и масса других. Все 
они погибли в терактах, а не на поле боя. 

Жабья капелла обязательно заквакает: «Помилуйте, какие смыс-
лы? Миром правит экономика. А вы со своей домотканой, сермяж-
ной правдой можете идти нахер! Вы вообще, видели капитализацию 
«Эпл»? Сначала научитесь делать нормальные машины, а потом гово-
рите о своей философии, которой у вас нет. У вас ничего нет, нет, нет, 
нет!». 

Мы предпочитаем слушать пение птиц, или на крайний случай — 
сверчков — поэтому кинем в болото корягу, и жабы умолкнут. На вре-
мя. Спрячутся в камышах и будут копить в зобах малиновый яд, как 
писатель Дмитрий Быков делает.

P.S. А машины мы нормальные производим— танки Т-72, вон, до 
сих пор воюют и им нет сноса.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украинцы люди?
Правильно. Нет. 
Теперь я понимаю смысл знаменитой байки про деда, ветерана Ве-

ликой войны у которого внук спросил: 
- «дед, а сколько ты людей на войне убил?»
На что дед ответил:
- «ни одного. Фашистов убил штук 10, а людей не убивал».

Vладислав Угольный
Не надо тут антисемитизм разводить, бубочка Зеленский должен 

оставаться живым и отправлять на убой больше украинского мяса.
Если мы его убьём, то следующий глава Украины может оказать-

ся более национально ориентированым и прекратить геноцид хохлов 
капитуляцией.

Руки прочь от украинского Черчиля.

BRIEF
Крупные американские СМИ собираются ближе к середине лета на-

чать сворачивать работу собственных корпунктов в России. Как сооб-
щают инсайдеры, причина этого — возросший интерес силовиков к 
работе западных журналистов в РФ на фоне задержания корреспон-
дента WSJ Эвана Гершковича по делу о шпионаже. «Возможно как не-
публичное сокращение штата постоянно работающих в России сотруд-
ников крупных американских изданий, так и публичное заявление — с 
целью привлечь внимание к делу Гершковича», — добавляют инфор-
мированные источники. Знакомые с ситуацией правоохранители от-
мечают, что не нарушающим законодательство представителям зару-
бежных СМИ ничего не может грозить «по определению». «Никакой 

https://t.me/notes_veterans/9356
https://t.me/zola_of_renovation/4902
https://t.me/rusbrief/115352


ОГЛАВЛЕНИЕ 267ВОСЬМОЕ МАЯ

кампании против зарубежных СМИ и журналистов сейчас не ведется, 
таких установок нам не давали. Другой вопрос, что в поле зрения спец-
служб могут попадать и иностранные журналисты — но это обычная 
рядовая работа», — добавляют собеседники в силовых структурах.

Логика Маркова
Леонид Агутин, который осудил СВО и поддержал украинскую ру-

софобскую хунту, решил подзаработать на русских и дать концертный 
тур в российских городах. Люди требуют от властей этих городов от-
менить все концерты этого негодяя во всех городах России. Россий-
ский народ вообще требует от элиты России более деятельного уча-
стия каждого в защите России. Если не хотят защищать Россию - пусть 
просто уезжают куда хотят, мир к счастью большой. 

Реклама с участием Агутина на российских каналах должна быть 
запрещена. Бизнес потеряет деньги? И правильно, нужно было смо-
треть, кому вы заказывали рекламу.

А практику помогать врагам России убивать русских и получать от 
русских деньги, - пора прекратить. Если кто из чиновников будет это-
му сопротивляться - то народ прекратит вас.

Правый Григоров
Захару Прилепину я желаю здоровья.
И мы, правые, вовсе не глумимся над жертвами левых. Хотя Приле-

пин наш антагонист.
Есть особая категория «охранителей», которая прыгала над моги-

лой Владлена Татарского.
Но Украина не разбирает, кто левее, кто правее.
Когда Украина будет признана террористическим государством – 

мне неизвестно.
А то, что на видео говорит Прилепин? Так даже по буквам там ни-

чего из военных преступлений. Только бахвальство в отношении ВСУ. 
Цену этого бахвальства знают все в Донецке.

Но!!! Несмотря ни на что. Мы Захара Прилепина поддержим.
Наши «либералы» даже не читали Римский статут.

Герман Садулаев
Порой либеральные литераторы цедят сквозь зубы, что у патрио-

тов только один великий писатель - Захар Прилепин. При этом под-
разумевая (но не проговаривая) что у них, у либералов, таких гениев 
не меньше десятка. 

Вот только назвать их никто не может.
Действительно, кто из либералов, западников и общечеловеков мо-

жет быть поставлен вровень с Прилепиным, чисто по литературной 
шкале? Кто? Быков? Б.Акунин? Улицкая? Как-то даже неловко... 

Нету никого. Никто и рядом не стоит. 
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Потому что Захар Прилепин не у нас, патриотов и зет-войнистов один 
такой, он вообще один такой, на всех, патриотов и либералов, запад-
ников и почвенников, постмодернистов и деревенщиков. На всю Рос-
сию.

Политджойстик/Politjoystic
Ну, вот и финал. Зеленскому не дадут даже сняться в кино про себя 

самого, а намек на диктаторство просто прозрачный до невозможно-
сти.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Уже 3 дня и 3 ночи армия России ракетами и ави-

ацией и дронами и артой уничтожает силы ВСУ, которые эти дни выхо-
дят на исходные  позиции для наступления. 

2. Эти 3 дня идут удары, самые мощные за все дни СВО. 
3. За образец взят упреждающий удар артиллерии по вермахту за 

пару часов накануне атаки вермахта в Курской битве. Сценарий Кур-
ской битвы хотят избежать украинские и американские генералы.

4. Насколько удалось армии России подорвать наступательный ре-
сурс ВСУ, мы увидим косвенно уже через несколько дней. А точно уз-
наем только из показаний генералов ВСУ на суде.

5. Но сейчас суть такая - ВСУ прячутся на подходе. Армия России дол-
бит их и склады, где увидит. Итоги узнаем позже.

6. ВСУ в целом уже заняла позиции для наступления и готова начать 
в любой момент.

ЖИВОВ Z
Как-будто в подтверждение моих сегодняшних слов, на Украине учи-
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нили ракетно-бомбовый Армагеддон. Поражаются цели как на линии 
фронта, так и в тылу противника. С каждым днём мощность залпа на-
ших ВКС растёт. Кое-что сбивают, но многое долетает до целей. Есть 
мысль, что интенсивность ударов прямо пропорциональна приближе-
нию даты наступления противника.

АДЕКВАТ Z
Пока по чубатым снова летит, летит густо и щедро, и похоже, что ле-

теть будет еще долго, обращу внимание на одну довольно нередкую 
ошибку восприятия в этой связи.

Если информация о результатах пусков ограничивается объемом 
«там-то - потужны выбухи», и ни фото, ни видео сверх этого не появ-
ляется, это совершенно не значит, что результатов у пусков нет. Ско-
рее как раз наоборот.

Дело здесь даже не в том, что громадян, снимающих результаты 
прилетов, терроризируют всеми средствами - в больших городах не 
помогает и это. Дело в основном в том, что подавляющая часть приле-
тов сейчас приходится на совсем малонаселенную местность. Промзо-
ны, склады, ангары, всякие товарные и сортировочные станции, дома/
зоны отдыха и летние лагеря - в общем, все, куда бандеровцы запи-
хивают живую силу, технику и самые разные материальные запасы в 
порядке развертывания перед наступлением.

И когда такие цели накрывают, посторонним, которые могли бы это 
заснять, обычно просто неоткуда взяться. Что никак не влияет ни на 
факт накрытий, ни на их точность, ни на последствия.

Чтобы не было в этом вопросе ни тревог, ни сомнений.

Анатолий Шарий
Разгон про то, что «начинается» поставим под сомнение. В районе, 

куда «должны начать» облачность, а ориентируются по спутникам. Но-
чью, господа, ночью. Отдыхайте пока

Образ будущего
Европа послала нам два разных сигнала. Сначала Урсула фон дер 

Ляйен анонсировала свой прилет завтра в Киев. 
В ответ на это Италия призвала своих граждан срочно убраться с 

Украины.
С одной стороны, это попытка оставить Урсулу в дурах, какой она 

является. Но есть и другие варианты. 
Возможно делегация Еврокомиссии во главе с Фон дер Ляйен это 

прикрытие для начала контрнаступа или же она привезла Зе черную 
метку, если не начнут в ближайшее время. 

Глядя на всё это, киевская элита начала большую суету. Ляхи побе-
жали в бункеры, а вереницы машин на запад начали уезжать еще с 
утра. Военно-политическое руководство из бункеров и не вылазит, а 
вот элита и силовики средней руки полезли под землю как в первый 
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раз. 
Зная привычки Залужного к хуторянским хитростям, немцы могут 

и на Мариуполь, и на Мелитополь в контрнаступ ночью пойти под со-
усом разведки боем. Думая, что наши будут за память дедов бухать. 
Ночка будет та еще.

Надо покрепче выспаться.
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ДЕВЯТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Великий Праздник Великой Победы,
• Парад без тяжелой техники,
• Огромная победа русской дипломатии, часть вторая,
• Пригожину опять не дают снарядов

Логика Маркова
9 мая в 00:43 по московскому времени, 10 минут назад, был подпи-

сан Акт о безоговорочной капитуляции германских вооружённых сил. 
Это была наша победа в войне с фашистской Германии. Мы победили. 
С Днём Победы!

Холмогоров
С Днем Победы, дорогие деды!
А нас с вами не с чем.
Мы ещё не победили.

Логика Маркова
В День Победы давайте честно скажем, - мы, наше поколение, не 

заслужили пока. Мы проигрываем врагу уже 9 лет. Мы все топчемся 
и мямлим и жалуемся и надеемся на снисхождение врага. Нам надо 
стать жёстче и не бояться смотреть в глаза реальности. 

Наша победа ещё впереди и мы ещё должны её заслужить. Мы 
должны стать сильнее и победить новый фашизм и защитить Россию 
от уничтожения.  Право на победу нам ещё предстоит  заслужить.

Лев Вершинин
Сегодня, когда определяется, достойны ли вопившие «Можем по-

вторить!» этого дня, не время для поздравлений. Не заслужили. Про-
гадили.  Продали. Замызгали. И тем не менее, священная память от-
цов, дедов и прадедов, защитивших и спасших то, что потомки бездар-
но просрали, не позволяет сделать вид, что этого дня нет. Даже если 
его нет, он был и должен быть снова. Иначе на хрена всё?

Вячеслав Володин
День Победы всех нас объединяет — русских, белорусов, украин-

цев, киргизов, армян, таджиков, узбеков, казахов, туркменов, другие 
народы СССР, плечом к плечу защитившие мир от фашизма.

Это не даёт покоя Вашингтону и Брюсселю.
Поэтому пытаются стереть историческую память, подменяя День 

Победы «днём европы» для граждан Украины. 
Зеленский совершил подлый поступок по отношению к тем, кто от-

дал свою жизнь за освобождение мира от фашизма, к тем, кто сегод-
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ня сам себя уже защитить не может.
Сдав украинцев, как расходный материал, НАТО, киевский крова-

вый режим разрушил национальную культуру, растоптал веру, запре-
тил русский язык, на котором говорило и говорит большинство насе-
ления, а сейчас переписывает историю.

Украина стала колонией США.
Не может быть будущего у государства, где не чтят подвиги и память 

о дедах и прадедах, героях, благодаря которым мы живём. 
Нам важно сохранить для будущих поколений правду о Великой От-

ечественной войне.
Сделать всё, чтобы последователи нацизма были уничтожены! 
С Великим Праздником! С Днём Победы!

Александр Ходаковский
Поздравляю с Днём Победы наших прадедов, дедов и отцов над 

немецко-фашистскими захватчиками! Они заслужили и чествования, 
и парады, и долгую память. Это был подвиг всей страны, которая от-
ступала до Москвы, сотнями тысяч попадала в плен, спешно эвакуи-
ровала заводы, - но ценой неимоверных усилий обернула вспять да-
вящую её силу, и закончила свой путь на развалинах Рейхстага. 

Нужно помнить, что так было, что такое возможно, - но светить от-
ражённым светом бесконечно нельзя: уже давно настало время на-
учиться светить собственным. Бандеровская мразь, которая стирала 
фашистам портки и убивала наших дедов - снова жива и здравствует. 
И наши деды спрашивают нас с того света: так что же, внуки, - не пора 
ли и вам показать, чего стоите вы сами? Желаю всем нам, чтобы про 
нас не говорили: они с удовольствием возвеличивали своих предков, 
но до собственного величия не доросли.

Сергей Миронов
Сегодня наследники победителей вновь освобождают братский на-

род Украины от нацизма, и, не сомневаюсь, Победа будет за нами, по-
тому что наше дело правое и мы победим. Победили тогда, в 1945-м, 
победим и сейчас – иного не дано.

Да, к сожалению, спустя 78 лет приходится добивать эту фашистскую 
гадину, которая вновь подняла голову в XXI веке в сердце Европы. Но 
наследники Победы сделают так, что Победа будет за нами, это будет 
обязательно.

АДЕКВАТ Z
Есть у нас как страны и народа такой долг перед потомками и исто-

рией: вгонять обратно в ад оскаленного зверя, стремящегося сделать 
адом все вокруг себя. Прошлого урока зверю хватило на три поколе-
ния. Получится ли сейчас вбить в него осиновый кол бесповоротно и 
навсегда, зависит от каждого из нас.

Зверь - тот же самый, некоторые изменения в его элементной базе 
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не меняют его сущности ни на микрон. Мы - те же самые. Обогащен-
ные примером дедов и прадедов и опытом минувших десятилетий. 
Знающие с той же силой и ясностью, как деды и прадеды, что если не 
мы, то никто. В том же самом глобальном масштабе.

С Днем Победы, наши. Будем достойны своих предков и своих ис-
пытаний. Пусть наша страница в общей летописи будет такой, чтобы 
поколения спустя ее чтили так же, как мы чтим подвиг и величие по-
бедителей.

Байки из Спасской Башни
«В нашей культуре нет места ненависти, озлобленности. Есть горечь 

и сожаление. Есть желание, стремление победить, не ради мести или 
удовлетворения державных амбиций, а чтобы мир опомнился. Брон-
зовый советский солдат в Трептов-парке держит на руках маленькую 
девочку - как символ возрождения к новой жизни, после нескольких 
лет ада на Земле. Наш солдат - солдат-освободитель, и это единствен-
ная правда. Другой мы не потерпим».

Валентина Матвиенко, спикер Совета Федерации

Платон Беседин
Ведь тогда не просто одна страна победила другую, но Свет побе-

дил Тьму, загнав чертей обратно в ад. Смерть, где твоё жало? Ад, где 
твоя победа?

9 мая - наша гражданская Пасха. 9 мая - наш день справедливости 
и любви.

С Днём Победы! Мы помним.

Костантин Малофеев
ПАСХАЛЬНЫЙ ДЕНЬ ПОБЕДЫ
Для нас, русских, Великая Победа, одержанная на Светлой седмице 

1945 года, стала самой настоящей «Второй Пасхой». Днём воскреше-
ния нашего народа после долгих безбожных пятилеток, попыток за-
ставить нас забыть свою веру и родство. Но Красная армия в те годы 
стала Божией армией, сражающейся с сатанинским злом нацизма. И 
поэтому победила.

Сейчас мы вновь стоим перед вызовом: быть или не быть всей рус-
ской цивилизации. И снова отступать некуда – позади Третий Рим. Мы 
обязаны сокрушить недобитую нацистскую гадину. Во имя будущего 
наших детей. Ради всех народов, не согласных жить в навязываемом 
миру содомском концлагере.

Вечная память всем ушедшим воинам Великой Отечественной во-
йны! Дай Бог здоровья тем, кто Его милостью ещё с нами! Ваш при-
мер сегодня особенно важен для нас. И мы не посрамим русской во-
инской славы прежних поколений. Зная настрой и боевой дух наших 
сегодняшних бойцов, говорю об этом с полной уверенностью.

С Днём Победы! Христос Воскресе!
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Что-то знаю / Павел Данилин
Упоминание Юрия Долгорукова в речи Путина - это такой тонкий 

намек. «Можем повторить». Князь дважды занимал Киев, изгоняя из 
него незаконно захватившего за счет сговора с олигархами Изяслава. 
В третий раз Киев покорился Юрию окончательно. 

И Путин, говоря, что «стоит на земле, которая помнит дружинников 
Юрия Долгорукого» прямо проводит параллель с событиями того вре-
мени: «Наши героические предки доказали, что нет ничего мощнее 
нашего единства».

Важно, что там же Путин делает еще один намек, косвенно заявляя, 
что западные элиты - это нацстские и преступные элиты: «любая иде-
ология превосходства отвратительна, преступна и смертоносна, но за-
падные элиты по-прежнему твердят о своей исключительности». 

А с нацистами и преступниками у России мира быть не может.
Так что, можем повторить и будем повторять.

Рой ТВ - Максим Калашников
Всех поздравляю сердечно. Хотя настроение не праздничное. Слиш-

ком много боли и слез вижу. Завтра едем с гуманитаркой в один из 
разрушенных городов. Одно дело знать, а совсем другое - видеть. От-
четливо видна тут цена пируэтов 2014го, минских бумажек и голово-
тяптства нынешней кампании. Утверждаюсь в мысли о том, что из по-
зиционного тупика нужно выходить. Иначе оного ада не выдержим. 
Картины городских руин страшны. Нельзя превращать в них Донбасс 
и прочую Новороссию.

Военный Осведомитель
Сегодняшний Парад Победы на Красной площади впервые за 16 лет 

(с 2007 года) прошёл без участия тяжелой бронетехники. Единствен-
ным танком, вышедшим утром на главную площадь страны, был вете-
ран Т-34-85. 

Основу механизированной колонны составляли бронеавтомобили 
«Тигр-М СпН», «ВПК–Урал» и З-СТС «Ахмат». Также участие в Пара-
де приняли ОТРК «Искандер-М», ЗРК С-400 и ПГРК «Ярс». Завершили 
прохождение техники колесные БМП К-17 на платформе «Бумеранг» .

Воздушная часть Парада была отменена.

KulturKampf
Слава Богу додумались не выкатывать тяжёлую, не имеющую ана-

логов военную технику.
Это лучшее, что могли сделать кремлёвские медийщики. Ура!

Логика Маркова
На параде не было ни танков, ни авиации. Парад короткий. И это 

правильно. Сейчас военная техника должна не блеском сверкать, а 
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Россию защищать и Украину освобождать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В целом на параде Победы в Москве техники было мало. Это зна-

чит всё в деле.
Кстати в этом году на параде Победы «Арматы» не было. 
Наверное все «Арматы» ушли на фронт. Ведь на фронт, правда?

Larkin
У DailyMail перемога. У Путина не осталось танков, в России есть 

один Т-34.
Вы только британцев не пугайте, не говорите им где на самом деле 

все танки...

Холмогоров
Самое показательное в этом параде без танков - это смена целевой 

аудитории у власти.
Год назад показушники из страха ударить в грязь лицом перед Дей-

ли Мейл оголили бы участок фронта, лишь бы покатать машинки на 
параде.

Сегодня главной ц/а власти являются те, кто,  увидев боевую тех-
нику на параде, возмущенно написал бы: «Почему не на фронте?». 
Именно разозлить их не хотят сильнее, чем потрафить иностранцу. И 
это важный шаг вперед. Очень важный.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Может, стоило в таком случае ограничиться только пешими парад-

ными расчетами? 
За то порадовали пешие казаки. С кынжалами…  жаль - стрельцов 

не возродили пока. Их проход с берлогами наперевес вызвал-бы фу-
рор…

Сладков +
СЕГОДНЯ У НАС ОЧЕНЬ ВАЖНЫЙ ДЕНЬ. ЭТО ПРОБУЖДЕНИЕ НАШЕЙ 

ГЕНЕТИКИ ПОБЕДИТЕЛЕЙ, ЭТО ДЕНЬ, КОГДА МЫ СЛЫШИМ ЗОВ НА-
ШЕЙ КРОВИ

Американцы, англичане и французы, их солдаты и офицеры, встре-
чая советских фронтовиков в освобожденном нами Берлине, в 1945 
году, торопливо перебегали на другую сторону улицы, чтоб не полу-
чить тумака. Они знали - мы опасны, мы сильнее. Всё было свежо. По-
бедители Сталинграда и Курска - не ровня участникам высадки в Нор-
мандии. Не надо этого стесняться. 

Прославленные солдаты  французского иностранного легиона дваж-
ды были биты и безропотно раздеты до исподнего, встречаясь с рос-
сийским разведбатом 201-й базы уже в наши времена. Не надо стес-
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няться нашей силы. И не надо мне тут про дружбу народов и боевое 
братство. Есть уважение силы и снисходительность победителей. 

Но мы не убивали индейцев и не вешали негров по суду Линча. Мы 
сильнее, а сильный имеет право выбора формата своих отношений со 
слабыми. Главное, чтоб нашу сердобольность не перепутали с мала-
хольностью. И такие ошибки были, которые и привели к СВО. 

Помните, мы - победители. С Днем Победы!!!

Друид
День Победы в 2023 году отличается от прошлогоднего тем, что тог-

да мы ещё даже примерно не понимали, какую цену и какие усилия 
предстоит нам отдать на алтарь нынешней Победы. Сейчас многие как 
в элите, так и в народе понимают, что для нейтрализации угрозы без-
опасности страны не обойтись без новой волны мобилизации и соз-
дания многомиллионного резерва, без тотальной работы ВПК, про-
движения современных систем вооружения, массового производства 
БПЛА, духовного подъёма, сложных военно-политических решений и 
воли.

До сих пор в цепочке «признание ошибок – их решение – достиже-
ние результата» проблемы возникают на каждой стадии. Если в 1941 
году для прохождения первой стадии хватило несколько месяцев, то 
сейчас процесс значительно затянулся. Именно поэтому в 2023 году 
праздник Победы ощущается неполноценно. Над страной висит боль-
шая угроза.

Но Победа в 1945 году была. Это исторический факт. Советский Союз 
заплатил во Второй мировой войне самую большую цену, без успеха 
на восточном фронте не случилось бы успеха на западном. Как видим, 
План-Ост провалился, и его новые последователи сейчас недостаточ-
но сильны для его реализации. Потому что наши деды, дойдя до Бер-
лина, освободив Восточную Европу, прославив русское оружие – дали 
нам задел в несколько десятков лет. Не подведём же их и ныне.

С Днём Победы!

Преемник
Речь Владимира Путина на Параде Победы:
1. Расчет только на внутрироссийскую аудиторию и аудиторию дру-

жественных стран СНГ. 
2. Отсылки к западным аудиториям - формальные и опять же рас-

считаны на подтверждение тезиса «мы - мирная страна» для внутри-
российской аудитории. Никакого «послания западному миру» факти-
чески нет.

3. Борьба с международным терроризмом нулевых и защита жите-
лей Донбасса уравнены - враг-кукловод и там и там был один.

4. Проброшены два ключевых тезиса: в будущем мы хотим мира, 
но сейчас переломный момент.

5. Проявлено уважение к лидерам стран СНГ и к Китаю - обозначе-
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ны новые приоритеты в международной политике.
6.. Участники СВО приравнены к ветеранам ВОВ. Сакрализация но-

вого поколения ветеранов.
7. Намек на то, что СВО - новая «священная война».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
На 10-й год войны Владимир Владимирович наконец заметил, что 

«против России развязана война».
Но не является ли данное заявление экстремистским? Ведь всем из-

вестно, что у нас идет не война, а всего-то Специальная военная опе-
рация... которой скоро исполнится 15 месяцев.

Холмогоров
Обратите, кстати, внимание, что Путин не говорит «киевский ре-

жим».
Преступный неонацистский режим Украины никакого отношения к 

Матери Городов Русских - Киеву не имеет.

Логика Маркова
Путин: украинский народ является заложником преступного режи-

ма, созданного Западом путем государственного переворота. Пра-
вильно. Мы не воююем с Украиной, мы освобождаем народ Украины 
от оккупации.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вы часто в украинских каналах и пабликах можете увидеть коммен-

тарии в стиле: 
- «вы кого от кого освобождаете?! Мы не просили вас никого осво-

бождать! Это наша страна! Мы не нуждаемся в освобождении!» 
Не переживайте по этому поводу и не сомневайтесь в правильно-

сти наших действий на украине. Немцы в 1941, 1942, 1943 и 1944 го-
дах тоже не понимали от кого их может освободить советский солдат. 
Немцы, это поняли только в мае 1945 года, когда им в Берлине совет-
ский солдат объяснил, что освобождал немцев от самих немцев. 

Психически больной человек не способен признать что он болен. 
Его лечат принудительно. Что и сделал в 1945 году советский солдат с 
немецким народом вылечив его принудительно. 

Наша задача сегодня вылечить сумасшедших на украине и освобо-
дить их от самих себя.

Почему правда за нами и больны именно они, а не мы?
Потому что в нашей стране нет ненависти к другим нациям на уров-

не государственной политики. В том числе к украинцам (моя личная 
позиция в отношении украинцев не в счёт). У нас в стране нет кри-
чалок «украинцев на ножи», «украиняку на гиляку», «смерть украин-
цам». Наш народ не собирает на Красной площади тысячные митинги 
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с кричалками «кто не скачет тот украинец». Всё это последние 9 лет ак-
тивно культивировалось и взращивалось на украине. Русофобия стала 
официальной политикой украины. Они однозначно больны.

Иван Охлобыстин
Еще раз всех с Днём Победы! Всем нашим удачи и Божьей помощи!
Парад был торжественный, но сдержанный. И это правильно. Где-

то сейчас сражаются наши ребята.
PS. Шляпу одевать я не стал. Как-то в последний момент смутился. 

Надел кепку.

Байки из Спасской Башни
«Так, чтобы вот сесть на досуге и посчитать, сколько мы уничтожи-

ли человек - не готов это делать. Хвастаться этим я точно не готов. И 
никто из моих товарищей не готов. Наша задача - очистить террито-
рию. Очистить землю от этих негодяев. Хотел бы, чтобы как можно 
меньше нам удавалось их уничтожать. Чтобы как можно больше они 
сдавались в плен или бежали в Польшу, в Германию. Потому что в лик-
видации боевика радости нет никакой, поверьте. Ведь теоретически 
он мог бы быть другим человеком. Он мог бы выбрать другой для себя 
путь. Но, взяв в руки оружие, нацелив его на наших мирных людей и 
нашу землю - этот человек лишает себя шанса на последнее проще-
ние. Это крайне печально. Но что же делать?»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Умный еврей при губернаторе
Превосходно. В Москву в День Победы прибыли главы Казахстана, 

Киргизии, Армении, Узбекистана, Таджикистана, Туркмении и Бело-
руссии. Это - нынешнее имперское пространство. Пока - 8 республик 
из 15.

От СССР, стали быть, не с нами Украина (это пока, за это воюем), тро-
ебалты (это гитлеровцы) и молдаване, то есть румыны. 

С этими гражданами все понятно - они, в своем понимании, воева-
ли за нацистов. Чем и гордятся. 

жаль, что не с нами Азербайджан. Но - эти ушли к соплеменным 
туркам.

Грузия… Грузия придет в объятия после победы на Украине.

Логика Маркова
Азербайджан тоже практически присутствует, но президент Алиев 

не смог приехать, потому что у него 100 лет отцу и фактическому ос-
нователю Азербайджана Гейдару Алиеву завтра 10 мая и он участвует 
в больших мероприятиях в этой связи. Ильхам Алиев поздравил всех 
с днем победы 9 мая.

Лидеры Латвии, Литвы и Эстонии, а также Украины, Грузии и Мол-
давии  не участвуют по уважительной причине, - им запретили амери-
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канцы, фактически оккупировавшие их.

Чеснаков
Приезд лидеров семи стран СНГ в Москву на празднование Дня По-

беды после продолжавшейся несколько дней медийной кампании об 
«одиночестве российского президента», безусловно, выглядит как до-
стижение российской внешней политики и лично Путина. 

И для внутренней российской, и для внешней аудиторий сам факт 
такой массовой демонстрации солидарности в нынешней ситуации 
даже по вполне конкретной теме исторической памяти выглядит очень 
весомо. 

Сейчас разочаровавшиеся критики запускают компенсационную 
кампанию. Но это уже не столь важно.

РИА Новости
Захарова прокомментировала заявление МИД Украины, назвавше-

го аморальным присутствие лидеров СНГ на параде в Москве: «во-пер-
вых, фашистов забыли спросить».

Она обратила внимание на тот факт, что украинские СМИ открыто 
проводят опросы о том, кого бы их читатели хотели бы видеть следу-
ющей жертвой теракта.

«Думаете, кто-то из западных покровителей киевского вертепа одёр-
нул своих подопечных? Или в профильных международных структу-
рах возмутились? Ничуть. Не для того это озверевшее отребье выра-
щивали», - отметила официальный представитель МИД России в сво-
ем Telegram-канале.

Преемник
Сбор такого количества лидеров стран на Красной площади 9 мая 

имеет сразу несколько измерений:
1. Безопасность. Вряд ли теперь кто-то позволит украинскому руко-

водству устроить теракт на Красой площади.
2. Идеология. Весь ОДКБ подтверждает, что внутренние напряжен-

ности куда менее значимы, чем идеологические, культурные и рели-
гиозные разногласия с Западным миром.

3. Макрорегиональная политика. Россия показывает, что еще в со-
стоянии контролировать ситуацию в своем ближнем зарубежье.

4. Медийное. Внимание российских граждан привлечено к событи-
ям в Москве, а не на Украине.

5. Геополитика. Китай пригласил лидеров среднеазиатских стран, 
но Россия собрала их раньше, чтобы понять настроения и выработать 
единые подходы в переговорах с КНР.

Логика Маркова
Китай и парад 9 мая. Еще два дня назад только лидер Киргизии был 

готов приехать на парад 9 мая в Москву. А в последний день все вдруг 
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резко приехали. Все гадают почему?
Главная версия, - что лидер Китая Си очень попросил лидеров стран 

Средней Азии обязательно приехать в Москву. Есть 4 причины. 2 И 2.
1. Чтобы они показали, что не выполняют приказы США. 
2. Лидеры стран Средней Азии через неделю должны все быть в Пе-

кине на переговорах. И не должно возникнуть некрасивой картинки 
соперничества России и Китая за Среднюю Азию. 

3. Россия и Китай друзья.
4. Путин и Си друзья.

Сергей Миронов
Западный миф об изоляции России опять с треском провалился. На 

Красной площади сегодня присутствовали лидеры Белоруссии, Казах-
стана, Узбекистана, Киргизии, Армении, Таджикистана и Туркмениста-
на. Все они – потомки победителей немецко-фашистских захватчиков 
общей советской Родины. Это пример того, что память не знает ника-
ких границ и расстояний. И количество иностранных гостей ясно об 
этом говорит. Все вместе, как и много десятилетий назад, мы сможем 
победить ту «заразу», которую с территории Киева пытаются распро-
странить на постсоветские страны западные идеологи. 

В самом Киеве, историю которого у него отняли, сегодня встреча-
ют совсем других гостей. Зеленского посещает еврочиновница Урсу-
ла фон дер Ляйен. «Достойная» последовательница своих немецких 
предков. Предательница своей страны и своего народа. К сожалению, 
история ее ничему не научила. Убеждён, время придёт, и они вместе 
с Зеленским всё осознают. Но только будет уже поздно. Уже поздно.

Царьград ТВ
Это так символично — в день Победы, который теперь киевская хун-

та именует «днём Европы» — в бывший город-герой Киев приезжает 
«праздновать» представитель поверженного некогда врага, фашист-
кой Германии, фрау Урсула фон дер Ляйен. И вещает:

«Хорошо снова оказаться в Киеве, где ценности, которыми мы до-
рожим, защищаются каждый день. Я приветствую решение Зеленско-
го сделать 9 мая Днем Европы и на Украине», — заявила она.

По мнению Еврокомиссии, Украина с её откровенным нацизмом — 
одно из самых подходящих мест для этого «праздника». Хотя это  не 
про Победу вовсе - день Победы в Киеве уже отменили...

Интуиция подскажет
В День Победы глава МИД Великобритании будет в США «для пере-

говоров по Украине».

Чисто для фиксации
День Победы США отмечают провокационным дрейфом своего стра-

тегического БПЛА в акватории Черного моря...близ Сочи! Поскольку 
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этот дрейф происходит на границе территориальных вод Турции, Эр-
доган не может о нем не знать. Что весьма любопытно накануне пер-
вого тура турецких выборов. Интересно, будет ли в связи со всем этим 
какая-либо реакция Кремля.

Образ будущего
Самолет-разведчик летает у Сочи в интересах ГУР, точнее их курато-

ров из ЦРУ.
Пацаны проверяют свой же вброс о том, что ВВП настоящий в Сочи 

или нет. 
То есть вся страна видела, а эти верят только «генералу СВР». 
Были все абсолютно настоящие на параде. Даже Лукашенко муже-

ственно был после обширного инфаркта, еле стоял и сразу улетел в кар-
диологию. Вчера в Минск прилетела бригада кардиологов из Абу-Да-
би.

РИА Новости
Вандалы осквернили советское воинское захоронение в Эбенфурте 

в Австрии, российское посольство заявило, что направит ноту проте-
ста в австрийский МИД

Холмогоров
Всё это дает нам один простой урок. Никакой «нейтралитет» в буду-

щем невозможен и бесполезен.
Только раздавленный череп.
Достаточно сравнить сегодняшнюю Венгрию и... Австрию.
Хотя, казалось бы, СССР после войны Австрию облизывал почти как 

Финляндию, в последнее десятилетие мы тоже вложились серьезно.
И тем не менее...

KulturKampf
В прошлом году нашего посла в Польше облили красной краской на 

9 мая. Сегодня не побили, но не дали возложить цветы к советскому 
мемориалу. Местные власти не могут обеспечить его безопасность.

На прошлой неделе часть зданий, принадлежащих российскому по-
сольству, были захвачены польской полицией. Ответа на эту акцию до 
сих пор нет, хотя МИД грозился, что он «не заставит себя долго ждать».

Нам точно нужны дипломатические связи с этой страной?

Сергей Миронов
Польские нацики снова выпендрились – не дали нашему послу воз-

ложить цветы к мемориалу героев Великой Отечественной войны, тре-
бовали, чтобы он снял георгиевскую ленточку. В Молдавии и Прибал-
тике вполне официально гоняют и штрафуют за нее, запрещают чтить 
память о Победе. Про Украину говорить не буду, там с 2014 года тво-
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рится бандеровский беспредел.
Только недалеким людям может показаться, что власти этих стран 

воюют с ленточками, флажками и прочими символами. Нет, надо на-
зывать вещи своими именами. Это самая настоящая, но необъявлен-
ная война с Россией и русскими, которую снова ведет против нас За-
пад. В более широком смысле это, как и 80 лет назад, война добра со 
злом. Добро, правда и справедливость снова на нашей стороне, на их 
стороне – все те же, кого не добили в 1945-м. И речь снова идет о вы-
живании нашей страны и мира в целом, потому что абсолютное зло 
нацизма не может породить ничего, кроме смерти.

Я очень надеюсь, что все российское общество и его, как принято 
говорить, элита осознает происходящее и перестанет тешить себя ил-
люзиями, что можно «как-нибудь договориться» и вернуться к тому, 
что было прежде. Как нельзя было договариваться тогда, так нельзя 
и сейчас! Нас обязательно попытаются уничтожить, не сейчас, так по-
том. Необязательно бомбами и танками, могут и «мягкой силой», как 
делают в той же Прибалтике, Молдавии и на Украине. А значит, мы 
обязаны побеждать, и Победа будет за нами!

ЖИВОВ Z
Бывает, знаете, что в семье есть родственник - мудак. Все более или 

менее, а вот какой-нибудь двоюродный брат, вот тот завистливый па-
костный мелочный мудак. Ты этого мудака и бил уже, и в квартире у 
тебя он жил, и вытаскивал его из секты, а он только в себя придёт, и 
опять алкашка, бляди, гулянки, подлянки. Вот у русского народа такой 
брат мудак - это Польша.

KulturKampf
Решительные действия МИД России
В ответ на унижение сотрудников российских загранучреждений в 

Варшаве во главе с послом С.В.Андреевым и торговым представите-
лем России в Польше А.Ю.Морозовым польской стороне будет заяв-
лен решительный протест. 

«Такая линия польских властей не останется без должной реакции», 
— говорится в сообщении МИД России.

Логика Маркова
Европа для России сейчас все больше воняет фашизмом, как гово-

рил великий европейский гуманист Томас Манн.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пулитцеровскую премию дали признанным изготовителям фейков 

и типичным ципсошным пропагандистам. Ничего удивительного - это 
и есть теперь плата за хорошую работу. Премия, которая должна была 
когда-то отождествлять независимость журналистики, теперь дается 
за фабрикацию фальшивок.
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Сотрудники Associated Press Мстислав Чернов, Евгений Малолетка 
и Василиса Степаненко получили Пулитцеровскую премию – за «сме-
лые репортажи из осажденного Мариуполя».

Малолетка публиковал фейковые и постановочные кадры из ма-
риупольского роддома, Бучи, а также постановочные кадры того, как 
русские якобы сжигают украинский урожай на полях. Все эти фото ак-
тивно использовались в медиаволнах в западных СМИ.

Баба Яга против
Тем временем город-герой Одесса поднимает флаг хозяев и гово-

рит на мове оккупантов.
Я не знаю такую Одессу и знать не хочу.

Герман Садулаев
Пишут, что террорист буданов, сознавшийся в организации покуше-

ния на Захара Прилепина, теперь сетует, что мы в канун Дня Победы 
обстреливаем его мирные города.

Х&ирные, бл@дь.

Обыкновенный царизм
Вагнерам так и не дали снаряды 
Бойцы ЧВК Вагнер до сих пор не получили снаряды, в их распоря-

жении только 10% от запрашиваемых БК, сообщил Евгений Пригожин.
Несмотря на это, вагнера пока остаются в Бахмуте. «Пободаемся 

еще несколько дней, а там разберемся», — сказал Пригожин.
Он также сообщил, что ВСУ «рвут фланги» на бахмутском направле-

нии и в ближайшее время начнут наступление.
Приехали. 
Кстати, с Днем Победы, которую добыли для нас наши великие и 

славные предки!
Нам же до своей Победы еще очень далеко.

BRIEF
Все ожидали на 9 мая провокаций Украины; но удар неожиданно 

нанес Пригожин.

Тайная канцелярия
Дней без заявлений Пригожина – 0. Такое чувство, что Евгений, как 

загнанный в угол шакал бросается на любую тень. Из последнего «ре-
портажа» можно сделать вывод, что за дискредитацию отдельных 
лиц ему дали по шапке, и теперь он брызжет слюной на некие силы, 
сложную обстановку и все абстрактное. Желчь его явно переполняет 
и безусловно не дает здраво рассуждать и действовать сколько-либо 
успешно. Так ему хочется внимания, что мы несколько раз в день мо-
жем увидеть и на открытии памятника, и на позиции бойцов, и в роли 
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великого стратега, и отвечающего на вопросы собственных СМИ. Хо-
телось бы пожелать ему найти в себе силы контролировать себя и не 
превращаться из полководца в посмешище.

Логика Маркова
Пригожин сегодня утром, в День победы, выступил с резкой крити-

кой Минобороны. Заявил, что
1.  Вагнер так и не получил снаряды. 
2. войска армии России ушли и оголили фронт на 2 км. 
3. Вагнер получил подозрение в государственной измене.
4. ВСУ начинают бить по флангам, которые должны прикрывать во-

йска армии России. «Рвут фланги».
5. ВСУ планирует в самое ближайшее время перейти в наступление 

в районе Артемовска и ударить по фланги. 
6. Мы победим все вместе.

Анастасия Кашеварова
Сегодня Евгений Пригожин заявил, что с фланга «побежала 72 бри-

гада». Та самая изможденная бригада под Угледаром, где также вою-
ют и мои земляки. Их бросали без должной отработки артиллерии на 
штурмы. Теперь их также бросают на фланги под Артемовском. У них 
тоже не было должного количества боеприпасов.

С другого направления мне парни пишут, что лимит 5 залпов в день. 
А их хреначат каждую минуту. 

Почему нет снарядов? Ведь должен быть НЗ. Почему то, что произ-
водится идет на склады? Вот бы проверить контракты все на произ-
водство снарядов - реальные они или на бумаге?

Президент сказал - выдать необходимое количество снарядов фрон-
ту. Но не выдают, и тут я вижу предательство и Верховного главноко-
мандующего, и ребят на фронте, и страны.

Оставлять фронт нельзя - прорвут хохлы. Гибнуть напрасно без ар-
тиллерии - вариант ведущий к прорыву фронта. Кто довел ситуацию 
до такого? Кто отвечает за производство снарядов?

Олег Царёв
Можно сказать, что определенные чиновники сделали все, чтобы 

Бахмут не был полностью освобожден к девятому мая.

BRIEF
Пригожин: Со стороны высшего военного командования сегодня де-

лается абсолютно всё, чтобы произошло обрушение фронта.

ВЧК-ОГПУ
«Как выиграть войну, если окажется, что дедушка законченный му-

дак». Пригожин сегодня не удержим и наехал на «деда, который был 
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на войне один раз» и отправляет снаряды «в резерв».

Образ будущего
Краткая длительность главного события дня как бы задаёт вектор 

грядущим событиям, анонс которых сформулировал в пику празднич-
ному настроению Пригожин.

Три главных вопроса к обеду сегодняшнего дня:
1. Кто тот счастливый дедушка, по словам Жени Пригожина, кото-

рый был один раз на фронте, копит резервы и может оказаться «кон-
ченный мудак»? 

2. Когда всем объявят, что мы уходим с ЗАЭС, (а её уже отключили и 
консервируют), минируя подходы и вывозя людей со станции в ДНР?

3. Сможет ли фашистская Германия со столицей в Киеве испортить 
нам праздник и подтвердить свое участие в налете БПЛА на Кремль, 
или Толя Шарий не зря гневно сжимает кулачки в Гамбурге?

ЯнZен | #ШВО
Дедушка – это, очевидно, про министра и резчика по дереву, а не 

то, что вы подумали
Удивлëн, что кому-то надо объяснять

Димитриев
Из новых видео Пригожина мне показалось более интересным не 

то, где он ещё активнее мочит Минобороны и угрожает изменникам 
Родины, а то где общается с ополченцами в Белгородской области. 
Подготовка ополчения, помимо набора в частную армию, это серьез-
ное дело. В перспективе очень масштабное и ориентированное уже 
не столько на войну, сколько на внутрироссийские дела. 

Не думаю, что его инициативы и заявления это часть какого-то хитро-
го плана или игры начальства. Просто он почувствовал, что начальство 
плывет и ничего прям уж решительно плохого сделать ему не сможет. У 
него есть армия, есть медиа, есть народная поддержка. Правоохрани-
тели стараются с его людьми особенно не сталкиваться. Это прекрас-
ная схема: берешь на себя самую тяжёлую часть работы, делаешь ее 
хорошо, так, чтоб от твоих рук нельзя было отказаться, а потом идёшь 
на обострение в вопросах внутренней конкуренции. Думаю, если все 
так пойдет дальше, в следующем издании ЗАО РФ он будет одним из 
соучредителей.

Логика Маркова
Пригожин заявил, что ВСУ артударом высокоточным снарядом унич-

тожили место, где жили пленные солдаты ВСУ. Эта поистине звериная 
жестокость и готовность убить пленных ВСУ делается перед наступле-
нием ВСУ, чтобы солдаты ВСУ боялись массово сдаваться в плен ар-
мии России. Хитро придумал Зеленский.
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Образ будущего
Тем, кто боится нового большого террора в России, глядя на воин-

ственные заявления претендентов на то, чтобы его возглавить, боять-
ся не надо. Террор тоже будет имитацией.

Тринадцатый
В Тюменской области местные жители ловят поджигателей.
Также находят много новых тайников для новых поджогов.
Действуют ли они по заказу Украины или  просто наивные предате-

ли-наемники, органам предстоит выяснить в ближайшее время 
Пожары по-прежнему не прекращаются. Много людей осталось без 

крова.
Но Тюменцы меня однозначно радуют такими новостями, правда 

Красавцы, так держать!
Хуярьте бесов!

Холмогоров
Еще раз напоминаю. Их не надо показывать живыми-здоровыми. 

Их надо показывать очень нездоровыми и немножко неживыми. До 
каждого должна дойти мысль: «поработал на хохла в нашем тылу = 
мучительно умер».

Логика Маркова
Украина и российская армия - лю-

бовь была, но нет, но будет.

Баба Яга против
«Украинцы нас ненавидят!» — удив-

ляются дамы в комментах, обсуждая 
какой-то там опрос на улицах Киева 9 
мая.

Здрасьте, приехали. А должны лю-
бить? Конечно они нас ненавидят: 30 
лет их в этой ненависти упражняли — 
«Москалей на ножи!» — несмотря на 
все наши расшаркивания и подарки. 

Потом мы психанули, отобрали 
Крым, и, вполне логично, украинцы 

вообще зашлись в истерике: «На ножииии!» И даже ранее воздержи-
вавшиеся заверещали. 

Потом мы начали СВО, и украинцы теперь желают нам только смер-
ти. Вы б тоже желали. В суровые годы люди жмутся друг к другу, к 
ближним, своим, а чужих, пришлых врагов, проклинают.

Мирные немецкие граждане нас тоже ненавидели, когда мы пере-
шли границы Германии в 1944.
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Только что нам с того? Плевать.
Было и есть.

BRIEF
Екатерина Винокурова:Пока что ценой заявленной «денацифика-

ции» Украины, а также защиты людей Донбасса становится потрясе-
ние невидимых основ жизни российского общества последних деся-
тилетий, которые ранее так усердно насаждались властью.

Отмена региональных парадов 9 мая, отсутствие ощущения пол-
ной безопасности даже в центре Москвы, слухи о диверсантах и уже, 
кажется, бесконечное ожидание украинского контрнаступления. Вот 
дислокация холодного мая: беспокойно и ничего не ясно.

Readovka
В Москве в эти минуты гремит праздничный салют в честь 78 годов-

щины Великой Победы. Жители и гости города прямо сейчас могут на-
блюдать в небе завораживающее зрелище. В столице праздничный 
салют запускают с 16 заранее выбранных площадок.

Завораживающие всполохи видны почти в каждом районе города. 
Увидеть салют во всей красе можно со смотровой площадки на Воро-
бьевых горах, в Парке Победы, на набережной Москвы, на Поклонной 
горе, а также во многих других местах.

Баба Яга против
Смотрите, укры. Этого у вас никогда уже не будет.

ЯнZен | #ШВО
Я против парада сегодня, но не писал ибо понимаю что кому-то этот 

праздник нужен. 
Я против празднования триумфов прошлого без триумфа настояще-

го, но это моë личное мнение. 
А вот салют в Москве – решение конченого блять дегенерата. 
Без вариантов.

ЖИВОВ Z
Пентагон официально подтвердил, что ЗРК Patriot перехватил рос-

сийскую гиперзвуковую ракету «Кинжал». Это очень плохая новость с 
военной, политической, и репутационной точек зрения.

Старше Эдды
В наступ на 9 мая хохол решил не ходить – может 10го рискнет? Если 

же серьезно, то как я уже говорил, угроза сейчас – и в ближайшие не-
дели может быть обозначена как «в любой момент», проблема тут 
скорее в том, насколько противник сумеет провести непосредствен-
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ную подготовку в последние часы и минуты перед ударом, без кото-
рой попытка неизбежно обернется только огромными потерями. 

Эта непосредственная подготовка должна включать резкую акти-
визацию ударов - беспилотниками, диверсантами, «Хаймарсами» и 
всем, что есть - по нашим тылам, в том числе аэродромам и вертолет-
ным площадкам, прифронтовым складам, КП и штабам – там, где хох-
лу удастся их выявить. Пока что имеющегося масштаба действий явно 
недостаточно для того, чтобы получить серьезный эффект, без которо-
го противник неизбежно столкнется с сильнейшими авиационными и 
артиллерийскими ударами.

Вместе с тем, наши сейчас делают все для того, чтобы переход в на-
ступление противнику резко осложнить – растущая интенсивность уда-
ров по тылам, ставшая возможной благодаря появившимся у авиации 
новым боеприпасам, показывает, что ждет ВСУ в случае наступления. 
Выльется ли эта ситуация в повторение «стояния на Угре», если про-
тивник так и не рискнет пойти вперед – Бог весть, но надеяться на это 
было бы слишком опрометчиво. Пойти он может в любой час, в том 
числе и этой ночью, и готовыми к этому надо быть постоянно.

А пока с Днем Победы всех.

Что-то знаю / Павел Данилин
Задолбало использование хохлизмов:
Контрнаступ вместо контрнаступление
Прилет вместо удар
Вибух вместо взрыв
И что там еще в наш язык из поганой мовы пытаются взять...

Vоенкор Котенок Z
Шароварная содомия по указанию бесов готова к прорыву сразу на 

нескольких направлениях. Приоритет - южный (Приазовский) фронт. 
Уже накопились.

В принципе, есть ясность, где и какими средствами пойдут. 
Ждем. 
Высока вероятность ближайших суток (часов).

Анатолий Шарий
Данилов заявил, что не использует слово «контрнаступление» и что 

окончательного плана еще даже не утверждено. 
«Не надо ничего ожидать, мы уже доказали, что непобедимая на-

ция»
Пахнуть начинает все страннее.
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ДЕСЯТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• По следам Великого Праздника Великой Победы,
• Наступление,
• Снова нужна мобилизация,
• Сбитый «Кинжал» - это не «Кинжал»,
• Смерть шпионам и диверсантам,
• Зерновую сделку опять продлевают,
• Залужный ликвидирован (или нет),
• Абсолютная искренность Кеннеди,
• Что и как называть в Польше

Vладислав Угольный
Я щас спать пойду и чтобы мне крепко спалось, скажу следующее:
Кто там обещал теракты и украинский наступ на 9 мая? Че у вас с 

ебалом? Извиниться за испорченные у русского народа праздники не 
хотите? Не хотите? Ну вы и хуисосы.

Логика Маркова
Один из самых красивых салютов был именно в Волгограде кото-

рый в этот день становится Сталинград. Подсветка статуи Родина Мать 
поразила всех. Великолепно.

Байки из Спасской Башни
«Вчера, говорят, в Москве салют был. Что, Бахмут взяли, освободи-

ли Донбасс? Киев капитулировал? А... Это, оказывается, в честь про-
шлых побед СССР... Мне кажется, коллегам в Москве надо сосредо-
точиться на проблемах текущей войны и нашего фронта. А они есть и 
очень большие».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Мария Захарова
В канун 9 Мая Зеленский отменил священный для подавляющего 

большинства украинских граждан День Победы и утвердил вместо 
него День Европы. Чтобы понять глубинный замысел такой подмены, 
достаточно посмотреть на официальных лиц, приехавших, с позволе-
ния сказать, на «празднование». Речь идёт о Председателе Евроко-
миссии немке Урсуле фон дер Ляйен. Она является представительни-
цей европейских реваншистов и стремится отомстить нашей стране за 
своих нацистских предков и разгромное поражение, которое они по-
терпели 78 лет назад.

Своим решением Зеленский перечеркнул подвиг миллионов укра-
инцев и предал память тех, кто отстоял эту землю перед лицом фаши-
стской Европы. Никого не должна удивлять и болезненная реакция 
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украинских неонацистов на участие лидеров стран СНГ в торжествен-
ных церемониях по случаю Дня Победы в Москве.

Как их начало корёжить от того, что люди разных стран, представ-
ляющие разные народы, помнят свои корни, уважительно к ним отно-
сятся и, несмотря на геополитические события, общность и разность 
во взглядах, не считают даже возможным для себя поставить под ка-
кое-либо сомнение подобную дату и своё к ней отношение.

У нас у всех священная память и о Победе, и о каждом, кто внёс свой 
вклад, кто выжил, кто погиб, кто сражался, кто был в тылу, кто ждал 
и кто вернулся. И есть те, для кого всё это пустой звук, потому что они 
продались. Представители киевского режима осознают, что являются 
предателями. Им никогда не будет прощения. Ни от чужих, ни от сво-
их.

У киевского режима нет никакого морального права комментиро-
вать День Победы, кого-то осуждать, что-то рекомендовать или тре-
бовать. Этот режим не имеет никакого отношения ни к Великой Побе-
де, ни к городам-героям Киеву и Одессе, ни к более чем двум тыся-
чам украинцам – Героям Советского Союза. Сами отказались и вчера 
в этом официально расписались. 

Зеленский сделал выбор. Ему дороги не звёзды героев, а фашист-
ские кресты. 

Этот вопрос закрыт навсегда. Он это признал сам.

Логика Маркова
Власти Украины отказались от праздника победы над фашизмом 

9 мая. Потому что власти Украины это наследники фашизма. Фаши-
сты Бандера и Шухевич и сотни других фашистов, которые работали 
на Гитлера, сейчас возводятся в национальные герои Украины. Народ 
Украины тяжко горестно со страхом молчит. Украинский режим пыта-
ется выдать за позицию народа Украины истерический крик десятой 
части населения. Но это десятая часть населения Украины, поддержи-
вающая фашизм, это меньшинство. А большинство в страхе перед ре-
прессиями поддерживает все что его заставят поддерживать.

Vладислав Угольный
В отношении отхода наших войск в районе правого берега канала 

Северский Донец — Донбасс у Клещеевки, напоминаю, что наши во-
йска в этом районе отходят где-то с мая, постепенно теряя взятые по-
зиции у Ступочек.

Ровно так же около месяца назад были потеряны позиции у Озеря-
новки.

Фронт постепенно стабилизируется по линии канала, хотя у нас еще 
остаются плацдармы, судя по всему. Сил на более широкий охват Ар-
темовска, включающий в себя угрозу Часов Яру и северному флангу 
Дзержинска, на данный момент нет, от него отказались, судя по все-
му, в марте месяце после переброски на эти участки подкреплений 
из-под Купянска и Лимана, о которых я неоднократно писал.
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Т.е. данная ситуация с оставлением позиций на западном берегу 
канала — не новая.

Олег Царёв
Артёмовск. ЧВК Вагнер продолжает взламывать два крупных опор-

ных пункта ВСУ в районах Самолет и улицы Юбилейная в черте горо-
да. Снарядов дают мало. Противоречиво о ситуации на флангах. МО 
рапортует, что ВДВ сковывают действия противника на флангах, при 
этом с мест сообщают, что вчера на юго-западном фланге ВСУ нанес-
ли контрудар, вклинившись в нашу оборону. И одно из подразделе-
ний ВС РФ оставило позиции, оголив, по словам Пригожина, участок 
фронта шириной почти 2 км и глубиной 500 метров. По другой инфор-
мации оставили свои позиции и ЧВК, и ВС РФ из-за несогласованности 
между собой. Вагнеровцы прорыв заблокировали, в этом районе про-
должаются ожесточенные бои, наши возвращают свои позиции. Сооб-
щают, что ситуация повторилась сегодня на другом фланговом участке 
вагнеровцы в срочном порядке направили на место резервную груп-
пу, однако вклинивание ВСУ составило порядка 700 метров, тоже идут 
бои за возврат позиций. При этом ВСУ все последнее время говорит 
об атаках вокруг Артёмовска, копит технику и резервы, так что их ата-
ки не просто прогнозируемы, они ожидаемы. И думаю, их интенсив-
ность будет только нарастать. 

На других участках артиллерийские дуэли и позиционные бои, ли-
ния фронта без изменений. 

Сообщают, что попытки атаковать Москву 9 мая все же были. ВСУ 
использовали американские дроны UJ-22 Airborne с дальностью по-
лета до 800 км. Один сбили в Калужской области, еще два заглушили 
и приземлили в Москве. Помимо Москвы силами ПВО сбит дрон под 
Курском. Еще один взорвался в селе в Белгородской области. При по-
пытке атаки на военный объект под Воронежем один БПЛА заглушен, 
второй сбит. Якобы больше десятка наших военнослужащих получили 
ранения. Это первый случай применения врагом беспилотников не по 
НПЗ и аэродромам. Надо быть готовыми к тому, что таких ударов по 
нашим тылам будет больше. 

Логика Маркова
Франция объявила ЧВК Вагнер террористической организацией. То 

же скоро сделает и Британия.
Но на самом деле, все наоборот и это Франция и Британия актив-

но поддерживают такие террористические организации как СБУ и ГУР 
МО Украины и неонацистский полк Азов и С 14  и другие. 

Франция и Британия ведут руками украинских террористических 
организаций войну против России и против русского народа. А ЧВК 
Вагнер сопротивляется им сильнее других.

Обвинения Франции и Британия в адрес Вагнера делают ЧВК Вагнер 
практически неприкасаемыми в России из-за огромной популярности 
в народе. Чем больше враги России ненавидят Вагнер, тем больше в 

https://t.me/olegtsarov/6305
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России любят Вагнер.

Анастасия Кашеварова
«Идет война одного окопа», так мне сказал один из командиров 

ЧВК «Вагнер». Каждый видит только то, что вокруг него и из этого де-
лает вывод по всей ситуации на фронте. И при этом каждый считает, 
что только он воюет и только он герой, а все остальные кукурузу охра-
няют.

Я два дня разбирала ситуацию, которая произошла в Хромово, на-
селенном пункте Зайцево, где стояли «Вагнера» и 72 бригада. Знаю и 
тех, и других. Знаю, что бойцы и те, и другие будут стоять насмерть, но 
что произошло? Ведь знаю историю, где помогали друг другу. 

Все просто. Несогласованность действий. «Вагнера» отошли с того 
фланга, потому что у них был прорыв в другом месте, а 72-ая бригада 
этого не знала. У 72-ой там была артиллерия, а штурмовых не было. И 
как раз туда зашли хохлы.

Комбриг 72-ой, позывной «Север», охрененный мужик, знаю его 
лично, в ту ночь сам сел на БТР и на линию прорыва помчал. Была 
жара. Потери и у «Вагнера» и у 72-ой. Итог, хохлы продвинулись на 3 
км. 

Пока выясняла все обстоятельства, такой клубок размотала склок и 
дрязг. Хуже баб, честное слово. И все друг на друга обиженные. Вагне-
ра, говорят, пытались связаться с 72-ой, но те не хотели взаимодейство-
вать. 72-ая говорит, что на них никто не выходил. У 72-ой запрет на ра-
боту с «оркестром» от МО, а «Вагнер» слишком гордые. Хрен проле-
зешь сквозь дебри нытья.

Мужики, а мы за что воюем? Ну что за мудачество со всех сторон? 
Вы-то на фронте можете друг с другом договориться, ведь сидите там 
жопа к жопе! Хотя зачастую бригады даже не знают, кто у них слева, а 
кто справа, и прикрыт ли тыл. 

Одни говорят: «Ой, а мы что-то давно не видели батальоны ЛНР и 
ДНР - они вообще воюют? Ха-ха». Батальоны ЛНР и ДНР: «А где все 
ваши ВС РФ?». Одна бригада: «Вагнера у нас танк угнали». Вагнера: 
«Они нашу буханку раздавили». ВС РФ: «Ахмата там вообще не было, 
только мы». Потом Кадыров с Пригожиным кололи друг друга. Стрел-
ков говна набрасывает на всех. Военная полиция отжимает гумани-
тарку, таможня не пропускает дроны. Кстати, батальоны ДНР и ЛНР 
между собой тоже не в ладах. Все против всех. 

Нет единого командования, которое бы уважали все поголовно. Оно 
очень нужно, огромное количество людей на фронте, и силы не могут 
договориться друг с другом. Полная разобщенность фронта. Враг этим 
пользуется. Ведь из-за разобщенности страдают бойцы, они все наши, 
что ДНР, что ЛНР, что мобилизованный, что доброволец, что вдвшник, 
что спецназовец, ахматовец или «музыкант».

Мы воевать нормально будем? Или линейку на фронт отправить, 
чтобы уже раз и навсегда выяснили у кого больше? Главное, чтобы у 
вас было больше, чем у противника, и силы, и духа, и мозгов.

https://t.me/akashevarova/6372
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Все хотят быть лицом войны. Все хотят быть героями. Спасителями. 
Но без единства такого не будет. Вы все воюете и все герои. Но если 
вы не собьете свою спесь, мы не победим.

Рамзай
Собственно, всего пару недель назад и я именно об этом писал - 

о НАШЕЙ несогласованности, вранье и межведомственной раздро-
бленности, как главном «ноу-хау» ВСУ, на котором сегодня строится 
главный расчёт их наступления. Нас отбросили на три километра - эта 
«проба пера», так сказать, ну, или последний звонок. Смотря как этот 
урок будет усвоен. И ведь не первый раз! Точно так же нас «подвину-
ли» в апреле аж на десять километров и местные «начальники» трое 
суток молчали,  пытаясь по-тихому отгрызть утраченное, пока всё это 
не вылезло в реал...

Анатолий Шарий
Сообщается, что еще один прорыв по флангу в Бахмуте. По-моему, 

Пригожин хочет показать, что будет без него

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
09.05.2023
Херсонская область, Россия.
Коц заявил, что присутствия ВС Украины на левом берегу Днепра 

нет. Так же заявил, что «к береговой линии подходить ему не реко-
мендовали» и снял видос на выезде с Алешек.

1. Зачем я повторно выложил карту с отметкой и координатами при-
сутствия противника? Для людей с задержкой в умственном развитии;

2. Почему я везде акцентирую внимание, что я не имею отноше-
ния к военкорам? Потому, что считаю, что ложь ради прикрытия ВСУ 
и оправдания бездействия местного начальства = предательство;

3. Почему вчера были нанесены удары по нашему берегу Днепра 
по указанным координатам? Ведь Романов - врёт?

Для тех кто действительно хочет опровергнуть присутствие ВС Укра-
ины на левом берегу Днепра: 

Дуете на лодочную станцию (только аккуратно, там мины) прыгае-
те в лодку, дуете на лодке по р. Чайка 10 минут и вуаля - вы на н.п. на 
против точки присутствия противника (кадры я не выкладываю, так 
как это спалит наш н.п ). 

В идеале конечно опровергателям выложить кадры прямо с указан-
ной мной точки присутствия противника, но и вы и я знаем, что там 
ВСУ. И ещё и вы и я знаем - кто из нас пи///дабол ;) И люди тоже это 
видят.

Сладков +
УКРАИНА И КОНТРНАСТУПЛЕНИЕ: ИГРА ПОД НАЗВАНИЕМ
«СТОЙТАМИДИСЮДА»

https://t.me/ramzayiegokomanda/2547
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Началась схватка на информационном фронте, с целью выяснить - 
кто хитрее, МО РФ или ВСУ. Теперь уже всем категорически непонятно, 
кто и где собирается обороняться, а кто и где намерен идти вперед. 

США настаивают: «Мы дали Украине всё, чтоб начать наступление». 
Но, такое впечатление, что Киев, понимая, что вложенные Западом 
деньги надо отрабатывать, тем не менее, не готов идти в решающую 
атаку (неудача перечеркнет и без того призрачные перспективы Укра-
ины на  государственную будущность).  

Или можно предположить другой вариант: Киев, скрепя сердце, го-
товится идти вперед, но Минобороны России: 

а) Быстро разрушают все стратегические запасы в глубоком тылу 
Украины,

б) Моментально разбивают все группировки ВСУ, собирающиеся на 
том или ином направлении во фронтовой зоне. 

Как тут начнешь наступать?  А Вашингтон требует. Вот и приходится 
маневрировать и путать западных покровителей и российскую сторо-
ну своими рассказами, что «еще никто ничего не знает

Пинта разума
Почему-то виртуальное майское наступление ВСУ вызвало каку-

ю-то истерию в российском информационном пространстве. Возмож-
но, этого наступления в мае и не будет. Нам вообще кажется, что оно 
начнётся в конце июня - начале июля с прицелом на то, чтобы пик его 
возможных тактических успехов пришёлся на время проведения сам-
мита НАТО в Вильнюсе (запланирован на 11-12 июля). 

Продемонстрировать какие-то результаты на поле боя и добиться 
подписания любого документа (меморандума, «дорожной карты») о 
вступлении Украины в НАТО с указанием чётких дат. Никто в Киеве и 
не рассчитывает на стратегический успех. Нужен какой-то временный 
позитив, чтобы добиться политических целей. Что-то похожее делал 
японский Генштаб в феврале 1905 года, когда начинал наступление 
под Мукденом. 

Конечно, сравнивать нельзя. Тем более, что российская сторона, как 
представляется, рассматривает грядущее сражение как новую Курскую 
битву и поэтому находится в стратегической обороне. И если удастся 
измотать ВСУ в оборонительном сражении, то даже без перехода ВС 
РФ в контрнаступление на фронте произойдёт перелом. А что будет 
на самом деле - увидим в ближайшие несколько месяцев. 

Но что очевидно уже сейчас - для активной обороны и локальных 
наступлений сил у российской стороны вполне достаточно. Однако, 
для широкомасштабного наступления численность действующей ар-
мии должна быть минимум вдвое больше. Причём возможность про-
ведения второй волны мобилизации напрочь отметается российски-
ми официальными лицами. 

Поэтому тут одно из двух: или Москва хочет со временем увели-
чить армию за счёт добровольцев, или в будущем начинать больших 
наступлений она не будет. А рассчитывает договориться, делая ставку 

https://t.me/pintofmind/3157
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на провал наступления ВСУ и последующие переговоры. Поэтому мо-
сты с Западом окончательно не сжигают.

ЖИВОВ Z
В Херсонской области разобрали на атомы ангар с всушной техни-

кой. Сила взрыва впечатляет. Ну что там с лицом, хохлы? Мне отдель-
ные идиоты с противной стороны всерьёз рассказывают, что они «Ку-
бань будут освобождать». Пока что вы свою землю от себя освобожда-
ете. Сегодня есть у вас западное оружие, а завтра не будет. Дед Бай-
ден крякнет случайно, и привет. Боевым гопаком будете наших солдат 
пугать? Или шлюхами и суррогатными матерями закидаете?

Сладков +
СВО: НЕОБХОДИМО ЛИ НАМ, РОССИИ, ПОПОЛНЕНИЕ НА ФРОНТЕ? 
Не всем в тылу понравится, но я считаю - да, нам, для достижения 

положительных результатов в СВО, необходимо пополнение в людях. 
Если мы имеем в виду, как минимум, освобождение наших терри-

торий (Херсонская область, Запорожская, ДНР и ЛНР). 
А если уже мы собираемся выполнять задачу, поставленную Прези-

дентом России (денацификация и демилитаризация), - думаю уж тут 
не только я догадаюсь о необходимости дальнейшего пополнения на-
ших людских ресурсов, но и общество поймет силовиков. 

Можно, конечно, засунуть голову в клумбу и шептать: «Рассосись 
СВО, рассосись». Но результатов это не даст. Нам нужны солдаты и 
офицеры для: 

1. Заполнения и контроля освобожденного пространства (я имею в 
виду прифронтовые полосы, оборонительные, а не тылы), 

2. Активной ротации соединений, чтоб дать дивизиями и бригадам 
убыть на полгода домой, отдохнуть, позаниматься на полигонах, доу-
комплектоваться,

3. Убрать с передовой ВДВ, морскую пехоту, спецназы (они долж-
ны проводить свою работу, результаты которой значительно облегчат 
труд пехоты, не надо нам воплощать формулу: пускай очень тяжело, 
но всем, нет, каждый должен грызть свою морковку). 

Я не за общую или частичную мобилизацию. Я за новаторский под-
ход в наборе контрактников и добровольцев. Как? У меня есть мысли, 
которыми я подготовлюсь и поделюсь завтра.

Чёрный Прапор
Надо иметь в виду, что враг сильнее нас. Мы не можем здесь дей-

ствовать таким образом, что каждый сам за себя. Поэтому нужна мо-
билизация. Она должна была пройти не только одна в начале осени, 
должна была пройти ещё одна. У нас есть проблемы с личным соста-
вом, потому что ребят ранят, наших бойцов убивают. Даже когда фронт 
стоит, идут артобстрелы. Мы теряем боеспособных ребят. Их надо вос-
полнять.

https://t.me/zhivoff/9157
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Дмитрий Рогозин, российский политик

Анатолий Шарий
Ну и ну. Вот уж откровения пошли

ПриZрак Новороссии
С хера ли враг сильнее нас?
Враг не сильнее нас. Враг подготовленнее нас.
А вот почему он подготовленнее нас, это уже интересный вопрос, 

который надо ставить изумительным людям, в числе которых присут-
ствует и сам Рогозин, пытающийся сейчас рассказать, что «само  на-
сралося» и рассуждать с позиции стороннего наблюдателя, а не пред-
ставителя топа истеблишмента РФ.

Но в целом теперь понятно, кто займет пустующую нишу, которую 
занимал покойный Жириновский - нишу ходячего окна Овертона, че-
ловека который обкатывает на массовую аудиторию те темы, которые 
официальный Кремль заявлять не хочет сразу, а сначала посмотреть, 
как население к этому отнесётся. Такая себе ниша безответственных 
заявлений.

Прокатило - начинаем официоз. 
Не прокатило - «ну, вы знаете, это Жириновский/Рогозин. С них спро-

су нет!»
То, что она будет - она будет.
Проблема в том, что будет она уже тогда, когда будет форс-мажор, 

цейтнот и паника. 
Изумительный итог необучаемости.

МИГ России
Немного странно. Полуофицальные спикеры (Рогозин, Сладков - 

второй аккуратней, с оговорками) начинают поднимать тему необхо-
димости «второй волны» (понятно чего). Одновременно с этим власти 
открывают на полную вентиль для новых релоктантов (прямые авиа-
перелеты) с Грузией.

Хитрый план? Настолько хитрый, что уже непонятно, куда он ведет. 
Или левая рука не ведает, что делает правая?

Тайная канцелярия
В МИД РФ считают, что возможный массовый призыв мигрантов на 

СВО  может усложнить отношения Москвы со странами Центральной 
Азии, сообщают источники в ведомстве.

Как поясняют инсайдеры, такое мнение в российском МИДе решили 
выразить на фоне обсуждения идеи депутата Госдумы от КПРФ Миха-
ила Матвеева о массовой отправке в зоне специальной военной опе-
рации имеющих российское гражданство мигрантов. «Велика вероят-
ность, что резко негативно на официальное принятие такого решения 
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отреагируют партнеры Москвы из Узбекистана, Таджикистана, Кирги-
зии. Поэтому очень даже вряд ли такие решения следует принимать 
на официальном уровне», — добавляют собеседники в высших эше-
лонах власти.

ПриZрак Новороссии
Путин подписал указ о начале военных сборов.
Мобилизации не будет, будут сборы.
Наступления не будет, будут перегруппировки.
Войны нет, есть СВО.
Впрочем, как не называй круглое квадратным, круглым в объектив-

ной реальности оно быть не перестанет.
Но в целом, показательно, что спустя полтора года горячей фазы во-

йны, которая идет уже более 9 лет, все равно приходится делать то, о 
чем сразу же говорили всякие маргинальные девианты и девиантные 
маргиналы.

Набив шишек, потеряв инициативу, технику и часть личного соста-
ва, отойдя с территорий - но придется все равно.

И это хорошо, потому что иначе не получится, по тем же объектив-
ным причинам. Проблема лишь в безвозвратной потери самого цен-
ного ресурса - времени.

Если у кого-то есть надежда на то, что в этот раз будет все грамотно, 
системно, по уму... Ну, вы знаете, кто такая надежда... ))))

АДЕКВАТ Z
Чтобы верить в перехват «Пэтриотом» «Кинжала», как на основании 

разгоняемых хохлами картинок, так и вообще, надо быть или очень 
законченным гуманитарием, или очень тупым военблогером. 

Я даже не буду, лень, собирать воедино все фото, показывающие, 
что головная часть «Кинжала» не имеет ничего общего с обломками, 
которые демонстрируют хохлы. Я просто посоветую самостоятельно 
подумать, что способно остаться от любых материальных объектов 
при их гипотетическом соударении на скорости километров пять в се-
кунду. И заодно - какими визуальными эффектами, наблюдаемыми 
на площади в тысячи, если не десятки тысяч, смотря по высоте, ква-
дратных километров, такое соударение неизбежно должно сопрово-
ждаться. Других доводов можно привести еще десятки, но и этого ис-
черпывающе достаточно.

Не давайте гадить себе в мозг. Отписывайтесь от каналов, разгоня-
ющих тупейшую вражескую пропаганду, к чертовой матери.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Как мы и предполагали, хохлы, чтобы разжалобить тупых европей-

цев и американцев на поставки ПВО систем, показали этим убогим ду-
рачкам обломки нашей планирующей бетонобойной бомбы, сказав 
что это их намоленная система «Патриот» сбила «Кинжал». 
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С хитрожопостью хохла ничего поделать нельзя. Он будет смотреть 
тебе прямо в глаза и врать. И не скривится. Это нужно принимать как 
данность. Не зря есть пословица, что когда хохол родился - еврей за-
плакал.

Не верите? У Шария спросите.

Логика Маркова
Пентагон заявляет, что ВСУ с помощью ПВО Пэтриот смогли сбить 

гиперзвуковую ракеты ВКС РФ Кинжал, которая ранее считалось, пока 
сбить нельзя вообще. Все удивились.

Оказалось, и до сих пор нельзя сбить и не сбили ни из какого Пэтри-
от ни одного Кинжала. Это просто ложь, информационная война.

Объясняет Readovka
Джентльменам принято верить на слово — пресс-секретарь Мини-

стерства обороны США утверждает, что Украина сбила «Кинжал»
Американский спикер заявил, что четвёртого мая над Киевом был 

осуществлён перехват гиперзвуковой ракеты «Кинжал» при помощи 
ЗРК Patriot PAC-3. Ранее украинская сторона демонстрировала облом-
ки некой ракеты, которые она идентифицировала как принадлежа-
щие именно «Кинжалу».

Теоретически Patriot PAC-3 мог сбить нашу ракету. Ранее мы писали, 
что говорить о «Кинжале» как о полноценном гиперзвуковом оружии 
нельзя, — по принципу действия это всё же аэробаллистическая раке-
та, а PAC-3 заточен именно на противодействие подобным целям.

Вот только вся эта ситуация вызывает у стороннего наблюдателя це-
лый ряд вопросов.

Во-первых, спустя без малого неделю после перехвата, противник 
так и не предоставил никаких реальных доказательств, кроме перво-
начального фото с изображением только обтекателя, который может 
с той же вероятностью принадлежать крылатой ракете Х-22 или даже 
зенитной ракете 9М82 комплекса С-300В. Просто не верится, что шо-
умены из киевского правительства упустили бы шанс продемонстри-
ровать однозначно идентифицируемые обломки «Кинжала» 9-го мая, 
чтобы испортить нам праздник.

Во-вторых, «прыжки и ужимки» спикера украинских ВВС Игната, ко-
торый то отрицал, то подтверждал сбитие, намекают на то, что против-
ник искал доказательства своего успеха, но так и не нашёл.

Ну и в-третьих, судя по всему, именно 4-го мая состоялось первое 
боевое применение PAC-3 в зоне СВО. Американский ЗРК, видимо, вы-
делили для прикрытия Киева, и теперь украинцы всеми силами пы-
таются пропиарить очередное «вундерваффе», чтобы помочь амери-
канским хозяевам с экспортом вооружений.

Полностью исключать вероятность перехвата «Кинжала» всё-таки 
нельзя. Раз в год и палка стреляет, а украинские пропагандисты гово-
рят правду. Но пока что каких-то внятных доказательств наши враги не 
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предоставили.
Джентльменам, конечно, принято верить на слово, но кто сказал, 

что мы имеем дело с джентльменами?

Байки из Спасской Башни
«Уговаривать и объяснять что-либо представителям сегодняшней 

украинской власти бессмысленно. Не поймут. Закончим военную спе-
цоперацию на Украине - и поможем её народу начать нормально жить. 
Взращенная США Украина из разрозненных банд Гуляй-поля превра-
щена в террористическое государство, возродившее фашизм. Украин-
ский расизм, антисемитизм, антироссизм порождают у всего прогрес-
сивного мирового сообщения законное отторжение».

Ольга Ковитиди, сенатор Совета Федерации

BRIEF
Песков: Россия медленно действует на Украине, потому что ведет 

СВО, а не войну.

Александр Проханов
Российская власть жалуется, что её постоянно обманывают. Горбачёв 

объединил Германию и ликвидировал Варшавский пакт, беспощад-
но уничтожая в Восточной Европе все просоветские, пророссийские 
силы. Ему обещали, что страны Восточной Европы никогда не вступят 
в НАТО. Они вступили. И нас обманули.

огда началась перестройка, народ убеждали, что новое, обновлён-
ное государство будет процветающим, и народ, живущий в этом об-
новлённом государстве, будет счастлив. Русский народ стал самым раз-
делённым народом в мире, потерял свои территории, был брошен в 
нищету и отдан во власть беспощадных дельцов и банкиров. Нас об-
манули.

Когда Ельцин членил Советский Союз и разбрасывал в разные сто-
роны обрубки, народу говорили, что распад СССР — это мирный раз-
вод благородных супругов. Этот «мирный развод» превратился в чу-
довищную кровавую бойню. Свирепая гражданская война в Таджики-
стане, жестокая резня в Киргизии, война Армении и Азербайджана, 
две чеченские войны, война в Южной Осетии и Абхазии, сражение в 
Приднестровье и сегодняшняя война на Украине, готовая стать тре-
тьей мировой — термоядерной. Не было мирного развода. Нас обма-
нули.

Мы отговорили Януковича разгонять войсками Майдан, ибо Запад 
обещал нам мирное разрешение украинского кризиса. Но тут же устро-
ил государственный переворот, и началась кровавая украинская эпо-
пея. Нас опять обманули.

Мы заключили Минские соглашения, надеясь на то, что Украина про-
ведёт конституционную реформу, обеспечит Донбассу особый статус. 
Но Минские соглашения оказались лишь ширмой, за которой Запад 
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вооружил до зубов Украину и создал консолидированное русофоб-
ское государство, оснащённое современной армией. Нас опять обма-
нули.

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Мартынов призывает (ради мира использовать методы 

Меркадера.
Если честно, ради мира мне кажутся не только методы Меркадера 

оправданными.
А некоторые методы того же Сталина в отношении бандеровской 

мрази - так и вовсе в своем гуманизме кажутся ошибочными и недо-
статочными. За предков приходится доделывать и исправлять.

МИГ России
Группа молодых людей, планировавших теракт в воинской части в 

Балашихе, задержана ФСБ. Среди задержанных есть 15-летний подро-
сток. Группа разработала план атаки и заранее перебросила инстру-
менты к воинской части, чтобы сделать подкоп. Молодые люди наме-
ревались подорвать технику и устроить поджог. Самому старшему из 
задержанных 20 лет, а самому младшему — 15. Задержанным грозят 
длительные сроки заключения.

Осведомительное Агентство
Просто несколько представителей молодежи, которым по словам 

Пескова «не нужно рушить жизнь», познакомились в интернете на поч-
ве общих чувств ненависти к России и решили перейти от простых вы-
сказываний в интернете к реальным терактам. Что интересно, за день 
до этого в Новороссийске такие же, «ни черта не понимающие мо-
лодые люди, которым нужно рассказывать о прошлом», попытались 
проникнуть на территорию местной воинской части. Один из них был 
убит, второй - задержан.

«Рушить жизнь» путем тюремного заключения диверсантам и пре-
дателям нужно на стадии выявления их настроений после первый пу-
бличных антироссийских высказываний, а не когда они попытаются 
поджечь лес, совершить теракт, нанести реальный урон военной тех-
нике, убить военнослужащих или гражданских лиц.

МАРДАН
В Подмосковье задержаны пять молодых людей, в том числе подро-

сток, которые пытались устроить теракт в воинской части в Балашихе.  
Все задержаны

Попытка поджога самолета в Новосибирске.
Попытка поджога релейного щита на железной дороге в Челябин-

ске.
Это новости только последних дней.
Уверен, что до конца 2023 года России будет восстановлена смерт-
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ная казнь.

Сладков +
ЗАПАДНЫМ СПЕЦСЛУЖБАМ ВОЕВАТЬ СИЛАМИ ДИВЕРСИОННОГО 

ПОДПОЛЬЯ В РОССИИ БУДЕТ ОЧЕНЬ ТЯЖЕЛО
У нас реально война с ДРГ, бандподпольем - это отдельная дисци-

плина ФСБ и МВД. На Северном Кавказе, были времена, когда терро-
ристическое подполье совершало до 30 терактов в сутки, в Ингуше-
тии, например. Мы победили. И здесь победим.

Осведомительное Агентство
В Челябинске ФСБ задержала блогера, активно призывавшего укра-

инцев дойти до Кремля. 
Пьяный уральский стример через свой канал активно звал украин-

ских террористов в Москву для борьбы с Путиным. Призыв его услы-
шали местные сотрудники ФСБ и пришли в гости. Теперь жизнь зау-
краинского агитатора будет разрушена, а сам он поедет в колонию по 
статье о призывах к терроризму. 

Остается только похвалить челябинское отделение ФСБ. На самом 
деле, как показывает практика, эффективность борьбы с внутренним 
врагом очень сильно зависит от кадров на местах. В некоторых ре-
гионах сотрудники добросовестно ликвидируют очаги предательства, 
а где-то, несмотря на гражданскую позицию огромного числа людей 
и массовые заявления в правоохранительные органы, гораздо более 
известные и влиятельные враги спокойно находятся на свободе и про-
должают вести свою деятельность.

Холмогоров
I.
Беркович, конечно, присела не за спектакль, а за стихи про деда, 

который хочет быть забыт.
И это правильно.
Просто статьи аналога 148 за плевок в душу Сергея и его предков - 

нет.
Бывают такие случаи, когда сделанное - мерзость, а статьи на это 

нет. Например публично изнасиловать мертвую кошечку.
И вот тогда приходится выкручиваться, поскольку совершивший та-

кое заведомо общественно опасен и его надо изолировать.
Заметим, Беркович не написала про своего деда.
И даже про деда своего друга Абрама, расстрелянного в Бабьем Яру 

и просящего не винить в этом ни немцев, ни украинцев, не написала.
Нет, она сочинила монолог от имени Сергеева деда (ну и моего, или 

вашего). Вот я, Женя Беркович, говорю, что твой дед хочет быть забыт. 
И вот на правах человека, у которого деды воевали, я считаю, что 

пусть посидит. За своих дедов буду говорить я.
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II.
Проходил по улице мимо школьниц/колледжанок, которые на фоне 

цветущей белой черемухи лихо пританцовывая распевали «Первым 
делом, первым делом самолеты, ну а девушки - а девушки потом». 
Для себя, для души, потому что весна, май, и весело.

И я понял, что насчет Беркович написал не совсем верно, упомянув 
Бабий Яр. Тут даже не так. 

Дело, на самом деле, уже не в героических и трагических событиях 
ХХ века, а в культурном коде крупнейшего в мире монолитного наро-
да.

Война и Победа стали для русских культурно и мировоззренчески 
устанавливающим событием. Нам может это не нравиться, мы бы пред-
почли другую конфигурацию, но это уже свершившийся факт - война 
установила, сформировала русских.

И сочинять требования «забыть Победу» от имени деда - это как со-
чинять требования забыть Исход и Пасху от имени Моисея, или тре-
бования забыть Резню от имени Андроника. То есть заведомый вызов 
и кощунство.

«Дед велит - не носи кипу». «Дед велит не вари хаш». «Дед Кун ве-
лит не почитать дедов».

Ну то есть понятно откуда это идет. Это «Лесбофемка из Йеля требу-
ет не готовить индейку на День Благодарения». Оттуда восходит, туда 
идет, и поэтому нужно давать по рукам железным прутом.

«Забудь» здесь значит «Вас не должно быть. Вы должны умереть, 
прекратиться как народ».

В русских плевали многие, но Беркович смогла прицельно плюнуть 
ровно в иконописный лик.

И, надеюсь, получит свою награду по полной, не скупясь.
А девочки под цветущей черемухой будут петь про пилотов. И про 

Катюшу тоже споют.

Герман Садулаев
Почему российские либералы, пятая колонна, так рьяно принялись 

поддерживать Украину в войне с Россией? Не абстрактный мир, не гу-
манизм, а именно Украину поддерживать в войне и желать Украине 
военной победы над Россией? 

А потому что на Украине воплотилась та самая Антироссия, о кото-
рой они мечтали. Да, именно вот такой, в точности, до мелких дета-
лей, ельциноиды желали сделать нашу страну. С демократически из-
бираемыми (посредством электоральных технологий) шоу-президен-
тами, с реальной безграничной властью олигархов, с крайне правым 
нацизмом на страже интересов олигархии, с рыночным фундамента-
лизмом, с декоммунизацией, десоветизацией, запретом левой идеи 
и символики, с деиндустриализацией и полной покорностью Амери-
ке.

Вот такое они у нас строили, строили и почти совсем уже построи-

https://t.me/germansadulaev/1383
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ли. А тут Русская Весна, Крым наш, ватники. У них чуточку не получи-
лось. Зато на Украине получилось. Украина - их идеал, прообраз буду-
щего России, как они себе его представляют. 

Вот эта вся сатанинская мерзость. С которой мы воюем.
Но надо помнить, что наша собственная страна всё ещё состоит на 

90% из той же сатанинской мерзости, из украины. И чтобы победить 
на фронте, мы должны и у себя победить, и в себе выжечь эту мерз-
кую украину.

ONT NEWS
В преддверии 9 мая КГБ предотвратил сразу несколько терактов в 

Беларуси. СЛЕДЫ ЗАКАЗЧИКА ВЕДУТ В УКРАИНУ!
Телеканал ОНТ готовит специальное расследование. 
Накануне глава КГБ Иван Тертель рассказал, что 10 мая планируется 

обнародовать информацию о соответствующих фактах. Известно, что 
взрывные устройства были замаскированы под бытовые приборы, ко-
торые прибыли в страну из-за рубежа. В Беларуси их получили разные 
люди с одним заданием — забрать и не задавать лишних вопросов.

Байки из Спасской Башни
«Сейчас, чтобы попасть на Украину - у нас люди периодически наши 

туда заезжают для разных целей - проходят они через фильтрацию. Лю-
бой человек, который приезжает условно с бывшей Советской терри-
тории - он проходит серьёзную проверку. Понятно, что наши специа-
листы легко это обходят. Но даже соевые куколды, то есть либерал-оп-
позиционеры обязательно будут проходить через жёсткую фильтра-
цию. Поэтому наши говнюки из Москвы, Петербурга не особо хотят 
ехать на Украину. Потому что там кормят хуже и там могут в Бахмут 
послать, между прочим. Поэтому они едут в другие, более комфорт-
ные государства. Почему у нас нет этого? Почему у нас до сих пор ка-
кая-нибудь галушка из Ивано-Франкивска может беспрепятственно, 
по сути дела, приехать и жить в Москве?»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

BRIEF
В Москве студента-историка арестовали на 5 суток за чтение книги 

Петера Ноймана «Черный марш» — это воспоминание экс-офицера 
СС. По информации «Осторожно, новости», сотрудники полиции вы-
вели студента третьего курса Владимира П. из вагона метро на станции 
«Чистые пруды». В вагоне он читал книгу Ноймана. На обложке изо-
бражен солдат СС с незацензурированной каской с логотипом форми-
рования. За демонстрацию нацистской символики, несмотря на дово-
ды студента о том, что не интересуется идеями нацизма, а изучал кни-
гу как исторический источник, суд арестовал его на 5 суток, а книгу по-
становил уничтожить.

https://t.me/ontnews/114564
https://t.me/kremlin_bashnya/38529
https://t.me/rusbrief/115967
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Холмогоров
А вот это реально поехавшие кретины. Остановите их.

МИГ России
Интуиция не подвела. Зерновую сделку, конечно же, продлевают.
Проявив добрую волю.

Димитриев
То что зерновую сделку будут продлевать можно было предполо-

жить и раньше. Потому что, как ни странно, она работала и в интере-
сах Москвы. Об этом писала недавно Страна: 

«Для России прекращение зерновой сделки несет довольно серьез-
ные риски. Если сделка остановится 18 мая, это будет означать ликви-
дацию механизма трехстороннего украино-российско-турецкого кон-
троля за прохождением судов в Украину и из Украины. При этом про-
хождение судов в украинские порты и обратно будет по-прежнему воз-
можно по маршруту вдоль побережья Румынии и мимо русла Дуная 
– вдали от позиций российского флота. И никакого контроля за этими 
судами у РФ не будет. А значит на них можно будет провозить не толь-
ко зерно, но и все что угодно. Например – оружие. Что резко поменяет 
(в худшую для РФ сторону) весь расклад с поставками военной помо-
щи Запада. Да, безусловно, будут проблемы с судовладельцами, кото-
рые могут не захотеть рисковать с походом в территориальные воды 
Украины, а также со страховыми компаниями. Но, если будет принято 
политическое решение странами Запада запустить судоходство, оно 
будет запущено. И тогда перед Россией встанет вопрос как этому вос-
препятствовать. Топить гражданские корабли, нарвавшись на обвине-
ния в пиратстве и дав повод для очень жестких санкций в отношении 
судоходства РФ? Нанести массированный удар по украинским портам 
разрушив инфраструктуру (но на это нужно потратить немало времени 
и много ракет из далеко не бесконечных запасов, сталкиваясь с проти-
водействием украинской системы ПВО)? Тотально заминировать всю 
акваторию (неизвестно – есть ли такие технические возможности)?»

Обыкновенный царизм
Турция договорилась с РФ об отсрочке платежей по счетам за при-

родный газ на сумму 600 миллионов долларов до 2024 года — Reuters 
со ссылкой на источники

Мы правильно понимаем, что это за поставку «Байрактаров» в ВСУ?

РИА Новости
Главком ВСУ Залужный отказался от выступления перед членами 

военного комитета НАТО из-за «сложной оперативной обстановки».
В НАТО заявили, что получили письмо по этому поводу вчера, в нем 

говорилось, что участие невозможно даже по видеосвязи.

https://t.me/holmogortalks/28784
https://t.me/mig41/26067
https://t.me/russ_orientalist/14283
https://t.me/ordinaryczarizm/1840
https://t.me/rian_ru/202276
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Ваши Новости
Пишут, что неучастие Залужного в сегодняшней видеоконференции 

с НАТО связано со вмешательством Вагнеров.
Точнее - главком ВСУ убит.
Будем посмотреть.
Пока звучит фантастично.

іній
Если пригожинские правда ёбнули Залужного - то будем орать ча-

ечкой.
Поделом мудаку будет - сколько наших хлопцев об зеков убил.

Verum Regnum|Наш Regnum
Залужный всё?
Коллеги обратили внимание на сообщения в проукраинских кана-

лах о странности неучастия главкома ВСУ Залужного в сегодняшней 
видеоконференции с НАТО — якобы Залужный погиб или ранен.

В поддержку данной версии говорит тот факт, что сегодня появился 
некролог главного советника офиса президента Зеленского по вопро-
сам внутренней и гуманитарной политики Алексея Титаренко, кото-
рый погиб в н.п. Часов Яр во время последнего массированного уда-
ра по резервам ВСУ. Не исключено, что Залужный был где-то рядом во 
время какого-то важного совещания.

Пока рано что-либо утверждать, но продолжаем наблюдение.

Александр Ходаковский
«По данным каналов Украины, главкома якобы ликвидировали, 

именно по этой причине сегодня Залужный отказался присутствовать 
на заседании комитета НАТО. Военкоры сообщают, что Залужный мог 
погибнуть в результате авиационного удара ВКС России по Часов Яру»... 

Позабавило построение фразы: Залужного ликвидировали - поэто-
му он отказался.... А если по существу, то в преддверии наступления 
любая информация подобного рода должна рассматриваться, как на-
меренный вброс со стороны противника. Так это, или не так - считаем, 
что не так и готовимся к отражению.

Рыбарь
В новость о ликвидации главкома ВСУ Залужного мы, признаться, 

не очень верим. Походит на намерение выдать желаемое за действи-
тельное и записать в актив «подарок» к 9 мая.

Да, самого Залужного уже больше месяца не видели на публике, но 
это мало что значит в текущих реалиях.

Что со своей стороны подтвердить можем — 7 и 8 мая одним из по-
ражённых объектов стал штаб, где находился один из командующих 
ВСУ. 

https://t.me/news_forfree/25738
https://t.me/ice_inii/1017
https://t.me/regnum_na/38304
https://t.me/aleksandr_skif/2685
https://t.me/rybar/46855
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Ставка находилась неподалеку от печально известной воронки в Пав-
лограде. Будучи верны принципу «молния не бьёт в одно место дваж-
ды», украинские военачальники разместились в окрестностях Павло-
града, куда им прилетело от ВКС России.

Отказ Залужного от участия в саммите НАТО может быть связан с 
последствиями огневого поражения.

Сюда же в копилку только что случившийся факт назначения нового 
зама Залужного, который может (или нет) свидетельствовать о кадро-
вых перестановках в ВСУ из-за не совсем очевидных фактов.

В любом случае, нужно подождать. Смотрим, кто появится на пу-
блике в ближайшее время.

Анатолий Шарий
С вероятностью 99,99% распространяемая инфа про убийство За-

лужного закончится его фоткой со средним пальцем

МИГ России
Выяснилось: полный бред про ситуацию с Залужным, уважаемый 

человек повелся на левую инфу с левого канала

Игорь Караулов
Знаете, было бы нехорошо, если бы в нашей Z-культуре возникла 

номенклатурная колода из одних и тех же имён. 
Мне советуют: предложи Елене Ямпольской включить тебя в её Об-

щественный совет. Но я не вижу тут практической перспективы, хотя 
у моей кандидатуры есть очевидные плюсы: я «творец, пишущий про 
СВО», у меня есть ум и вкус. 

Но мне кажется, я заранее знаю, кого туда могли бы назначить. Хо-
роших людей, разумеется. Но не меня. А впрочем, поглядим....

Национальный Z Курс
Владимир Соловьёв в утреннем эфире призвал нацелить РВСН на 

страны НАТО и поставить им ультиматум:
«Считаю, что нам надо выйти из договора о моратории на испыта-

ние ядерного оружия во всех средах, провести испытания ядерного 
оружия, чтобы Запад увидел, что оно есть и какой мощи, и поставить 
ультиматум перед странами НАТО, наведя наши ядерные стратегиче-
ские силы на правительственные кварталы и места пуска тех стран, у 
которых есть ядерные возможности, а кварталы тех стран, которые 
оказывают поддержку нацистскому режиму, и поставить ультиматум. 
И если они не хотят услышать, значит не будет больше ни Лондона, ни 
Берлина, ни Парижа, ни Вашингтона дистрикт Колумбия. Это моё лич-
ное мнение».

Байки из Спасской Башни
«Наша задача – создать цели для ядерного оружия по территории 

https://t.me/ASupersharij/18953
https://t.me/mig41/26070
https://t.me/karaulovnews/3033
https://t.me/nationkurs/25164
https://t.me/kremlin_bashnya/38519
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Соединенных Штатов Америки. Это вызовет панику, которая окажет 
давление на правительство США. То есть те люди, американские эли-
ты, которые сегодня тратят огромные деньги на яхты, коттеджи, от-
дых, будут тратить деньги на бомбоубежища, на то, чтобы поглубже 
зарыться в землю».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Что-то знаю / Павел Данилин
Боррель, красавчик, конечно. Так откровенно сообщить, что Банде-

ростан живет лишь на западные подачки, и как только поток этих по-
дачек кончится, закончится и Бандеростан - это надо было уметь.

Цитата: Конфликт на Украине может завершиться немедленно, если 
ЕС перестанет предоставлять Киеву военную помощь, заявил глава 
внешнеполитической службы Евросоюза Жозеп Боррель в интервью 
La Sexta. «Тогда Украина сдастся в течение нескольких дней. И все, 
война окончена. Но каким образом? С пораженной, оккупированной 
страной <...>. Так ли мы хотим завершить войну?»

Надо сказать, что европейцы нас совершенно не понимают. Для Рос-
сии этот конфликт значит куда больше, чем для них, и поэтому если 
надо, мы и 5 и 10 лет будем добиваться своих целей.

Юрий Баранчик
Сам того не понимая, Боррель озвучил рецепт победы России в укра-

инском конфликте. Всё по Сунь-Цзы: победа первого уровня — разру-
шить планы противника, победа второго уровня — лишить его союз-
ников, третьего уровня — разбить его армию.

Боррель «предлагает» нам перейти на второй уровень стратегии. 
Здесь у нас два варианта. 

Первый — запугать Запад до смерти и заставить его отказаться от 
поддержки Украины. Мы уже предприняли некоторые шаги: приоста-
новили своё участие в ДСНВ-3, приступаем к денонсации Договора об 
обычных вооруженных силах в Европе (ДОВСЕ). Хотя Россия приоста-
новила участие в ДОВСЕ ещё в 2007 году, но это показательный шаг.

В данном направлении, как я уже отмечал, можем ещё внести в 
нашу ядерную доктрину превентивный ядерный удар по результатам 
оценки обстановки в ответ как на ядерную, так и неядерную угрозу. А 
также провести серию подземных испытаний ядерного оружия, начи-
ная с самых малых ядерных боезарядов и по возрастающей.

Второй вариант — удар вдоль польской границы в направлении Луцк 
— Львов с выходом ВС РФ на всю границу Украины с Польшей, Слова-
кией и Венгрией. То есть физически обрезать большую часть поставок 
западной военной и иной помощи.

Лучше, конечно, сочетать и первый, и второй варианты.
Очевидно, что в обороне войны не выигрываются. Так что ждём пе-

рехода наших войск к стратегическим наступательным операциям, а 
также мероприятий по повышению уровня тревожности у инициато-

https://t.me/ctotoznayu/3870
https://t.me/barantchik/9773
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ров конфликта на Украине.

Лев Вершинин
Forwarded from Victor
Кандидат в президенты США Роберт Кеннеди-младший сделал ряд 

громких заявлений по Украине.
Он заявил,  что в смерти военных и гражданских в Украине — дело 

рук американской верхушки:
«Это мы убили 300 000 украинских военнослужащих и 40 000 граж-

данских».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Кандидат в президенты США Роберт Кеннеди-младший заявил, что 

в ходе боевых действий погибло 300 тысяч военнослужащих ВСУ, а 
также 40 тысяч мирных жителей. Обвиняя напрямую администрацию 
Байдена в гибели людей. 

На Западе уже давно говорят об огромных потерях ВСУ, которые 
всячески скрывает режим Зеленского. 

Итак : 340 тысяч погибших, более 500 тысяч получивших тяжелые и 
средние ранения, что привело к потери дееспособности - инвалидно-
сти первой и второй группы. 

12 миллионов беженцев, из которых около 6 миллионов находятся 
сейчас в России. 

Непревзойденный результат  правления и политики наркозависи-
мого Зеленского. 

Самое страшное, что это еще не конец, по оценкам западных экс-
пертов к концу боевых действий погибнет еще столько же. 

Напомню: впереди очередная бойня. 
Украинцы, никогда в голову не приходило, что Зеленский сознатель-

но все это устроил, чтоб землю от нас, украинцев, очистить…!!!! 
Вопрос в студию: под кого или для кого Зеленский устроил геноцид 

украинского народа? Меньше всего в этом заинтересован В. Путин, 
для него мы, украинцы, православный генофонд

Царьград ТВ
Абсолютная искренность Кеннеди: «Мы убили 300 000 украинских 

военнослужащих».
Роберт Кеннеди-младший, кандидат в президенты США от Демо-

кратической партии заявил, что огромное количество смертей укра-
инских солдат на поле боя — дело рук американского истеблишмен-
та. Вот такая правда в моменте:

«Мы убили 300 000 украинских военнослужащих и 40 000 граждан-
ских», — заявил Кеннеди в прямом эфире Fox News.

Тут главное не обольщаться. Кеннеди-младший очень грамотно ве-
дёт предвыборную кампанию, чтобы заинтересовать именно амери-

https://t.me/putnik1lv/3460
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канцев. Он понимает, что раздражение аудитории в связи с невнятной 
помощью Киеву нарастает. Заветной победы над Россией так и не слу-
чилось, а деньги всё уплывают. Самое время вспомнить о гуманизме 
и простом украинском солдатике… А вот о главном – нацистской на-
чинке украинского боевика, Кеннеди-младший не говорит.

С другой стороны, кандидат в президенты США приводит цифры. 
Как экологический активист, он сравнивает затраты на Украину - $113 
мрд, с бюджетом Агентства по охране окружающей среды (там лишь 
$12 млрд). Кроме того, политик добавляет: 

«У нас есть 57% американцев, которые не могут положить руку на 
1000 долларов, если у них возникнет чрезвычайная ситуация. У нас 
есть четверть американцев, которые ложатся спать голодными, полу-
чая талоны на питание...». 

И последнее. С точки зрения Кеннеди-младшего, уничтожение Рос-
сии в сегодняшнем формате придумали вовсе не демократы, а «нео-
консервативная геополитическая фантазия в собственном заговоре, 
чтобы попытаться избавиться от Путина и истощить российскую ар-
мию». 

Так-то. Ну и озвученные 300 тысяч убитых солдат ВСУ и 40 тысяч граж-
данских, мягко говоря, расходятся с публичными данными. На Украи-
не по этому поводу уже начались истерики.

Холмогоров
Очень хорошо, что на Западе формируется и закрепляется дискурс 

«Украина - новая колониальная война США, спровоцировавших Рос-
сию и превративших украинцев в пушечное мясо».

BRIEF
Переименование Польшей Калининграда в Крулевец является уже 

не русофобией, а процессом, граничащим с безумием, заявил Песков. 
Как сообщалось, комиссия по стандартизации географических назва-
ний за пределами Польской Республики еще на заседании 12 апреля 
приняла решение, что «для города с русским названием Калининград 
рекомендуется только польское название Крулевец и не рекоменду-
ется использовать в польском языке название Калининград».

Книга Носовича
Весь день звонят по поводу польского «переименования» Калинин-

града в Крулевец. Напишу здесь свои мысли - журналисты, чем зво-
нить, можете моё мнение брать отсюда. 

1. Варшаве, как и прибалтам, время от времени надо высунуться, 
напомнить о себе и поднять волну. Чтобы в мире не забывали, какие 
они принципиальные борцы с Империей. Давно их не слышно, пора 
уже было. Словесные игры - это самое лайтовое, чего сейчас можно 
было ждать от поляков; на фоне решения топить суда в Балтийском 
море, если они могут создать угрозу газопроводу из Скандинавии, это 
почти что деэскалация; 
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2. Никакого влияния на реальную жизнь эта история не оказывает. 
Калининград поляки всегда называли Крулевцем, просто теперь чи-
новникам рекомендовано это делать официально; 

3. В то же время символическая политика - это тоже политика, и 
о рекомендация официально называть Калининград Крулевцем - это 
хоть на полшажочка, хоть на миллиметр, но движение в направлении 
пересмотра статуса Калининградской области. 

4. Отдают ли в Варшаве себе отчет, что две трети Восточной Пруссии 
по итогам Второй мировой войны отошло Польше и лишь одна треть 
-  РСФСР и Литве, и ставить вопрос о принадлежности Калининграда - 
это автоматически ставить вопрос о принадлежности Польше трети её 
территории? Конечно отдают. Почему же они тогда играют с огнём? 
Потому что статус любимой американской жены в Европе и безгра-
ничная вера в то, что США всегда придут на помощь и защитят, приту-
пили тысячелетний страх Польши перед немцами. Они не верят, что 
Германия возродится, и смело пинают дохлого льва. Хотя, если исто-
рия пойдет не так, как видят сейчас поляки, новые крестоносцы ска-
жут им большое спасибо за то, что прокачали тему условности границ 
в Европе и итогов Второй мировой войны

Объясняет Readovka
Перед нами действительно удивительное сочетание деколониза-

торского воя и застарелых комплексов государственной неполноцен-
ности, таких типичных для современных польских властей. Варшаве, 
очевидно, очень хочется вернуться в те «славные годы», когда «Гиене 
Европы» разрешалось откусывать кусочки от европейского стола. 

Однако машина времени может привести в совсем другую эпоху — 
например, к генералу Михаилу Муравьёву, эксперту в спорах с пан-
ским гонором. Или же можно вспомнить прекрасные годы Царства 
Польского в составе Российской Империи. А как на предложение Поль-
ши смотрят соседи по деколонизаторской психбольнице из Германии? 
Не случится ли очередной скандал в благородном семействе врагов 
России?

Обыкновенный царизм
Говорят, что Польша «переименовала» Калининград.
Пора бы переименовать саму Польшу. Например, в Царство Поль-

ское в составе Российской империи. 
Как говорится, смерть бактериям - слава империям!

МАРДАН
Поляки официально переименовали Калининград в Крулевец.
«Россиянин» на такое оскорбление обязательно обидится и кинет-

ся писать, что мол стоит Польшу переименовать в Привислесленский 
край. 

Русский же человек лишь усмехнется и подумает - что и как назы-
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вать в Польше последние 400 лет решали в России. 
Захотели Данциг переименовать в Гданьск - и переименовали. За-

хотим переименовать обратно - переименуем. А поляков заставим пе-
реехать в Норильск.

Старая площадь
Цель Польши — создать такую армию, чтобы Москва «не решилась 

напасть», — заявил польский министр обороны.
Видимо Польша предпочитает получить ядерный удар классическо-

му нападению. Дело вкуса.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Идея поляков насчёт того, что российский Калининград - бывший 

немецкий Кёнигсберг, непременно должен у них с какого-то перепугу 
называться Крулевцем, вызвала жёсткий ответ высокого российского 
политического начальства, предложившего переименовать саму Поль-
шу так, как она называлась в течение более чем столетнего пребыва-
ния основной части этой страны в пределах Российской империи, а её 
городам и землям, входившим в состав Пруссии, а затем Германии, и 
Австро-Венгерской империи, вернуть их исконные немецкие назва-
ния: Данциг, Штеттин, etc. Согласимся с этим - троллить, так троллить, 
но разовьём эту ценную инициативу в несколько неожиданной пло-
скости, исходя из наших нынешних отношений с Европой, хуже кото-
рых не бывает, притом, что это вовсе не наша, а исключительно евро-
пейская инициатива.

Отношений этих практически со всеми государствами Североатлан-
тического Альянса и Евросоюза за редчайшим исключением в виде 
Венгрии, считай, что нет и до того, как по Европе не прокатится очеред-
ная большая война, которая явно приближается, их и не будет, в том 
числе с милой сердцу российского Первого Германией. А, собственно, 
тогда какого чёрта нам стесняться того, что мы в результате Великой 
Отечественной войны завоевали всю Восточную Европу и в итоге при-
соединили к своей стране всю Восточную Пруссию, переименовав её 
в Калининградскую область, а заодно и все её города и деревни - ка-
кие как? Так что хрен полякам, а не Крулевец вместо Калининграда! 
А вот прежние немецкие названия автор бы на карту демонстратив-
но вернул - в скобках, после нынешних, русских, чтобы помнили, чем 
оканчиваются любые попытки военных авантюр и блицкригов в отно-
шении нашей страны.

Подход тут у автора простой, сермяжный, такой же, как в случае 
со Сталинградом, который хоть сто раз называй Волгоградом, но бит-
ва была в войну Сталинградская и этого из истории не стереть. Точно 
также, как нынешний Санкт-Петербург был и и Петроградом, но для 
автора он навсегда останется Ленинградом, который пережил страш-
ную Ленинградскую блокаду. В войну наша - Красная армия брала Кё-
нигсберг и Тильзит, Эльбинг и Инстербург, Алленштайн и Пиллау, где 
дедушка автора в послевоенные советские времена привычно строил 
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военно-морскую базу. Так какого дьявола нам нужно притворяться, 
что этих названий не было?! Да, были это раньше немецкие города - 
и сплыли, теперь они российские, причём не в первый раз. Их, в том 
числе Кёнигсберг, уже в Семилетнюю войну однажды брали и жители 
их, включая философа Канта, в российское подданство как миленькие 
переходили - и ничего!

Нету больше на свете ГДР и незачем щадить чувствительность не-
мецкой элиты - не заслуживает она этого, также, как и польская, чеш-
ская и много какая ещё. Напомнить им всем надо о том, как бывшие 
их города стали нашими. Так что, повторим, имеет смысл использо-
вать идиотскую польскую инициативу в своих интересах. Поскольку и 
Кёнигсберг, и все прочие города бывшей немецкой Восточной Прус-
сии теперь наши - русские. Что, помимо прочего, прозрачный намёк 
на будущее. Как там столица Германии называется? Берлин? «Медве-
жье логово», - в исходнике? Ну, вполне может превратиться в «Запад-
ное Медведково (Берлин)». Отличное название, между прочим! Так 
что, если творчески подойти к польским идеям с точки зрения рос-
сийского взгляда на жизнь, более чем любопытно может получиться. 
Было ваше - стало нашим. И таким останется навсегда!

Холмогоров
В чем смысл того цивилизационного подхода, который стал идео-

логией России в последний год?
Он довольно прост. Это идеология консервативного антиглобализ-

ма.
Мир есть сообщество цивилизаций, то есть центров развития, ха-

рактеризующихся особой культурой, ценностями, традицией. У ка-
ждой цивилизации своя траектория развития, непохожая на траекто-
рии других цивилизаций.

Глобалистский Запад блокирует развитие всех, кроме самого себя. 
Впрочем свое собственное развитие он тоже блокировал. Запад не 
дает другим цивилизациям развиваться в их собственной логике, тре-
буя вместо этого вливания в западную глобалистскую систему и выка-
чивая ресурсы. По сути глобалистский Запад стал тормозом развития 
для всех остальных цивилизаций.

Россия - одна из таких самобытных цивилизаций с особой традици-
ей. И в качестве центра, ядра цивилизации мы имеем право на кон-
троль за ее периферией  и на защиту ее от чужеродных вторжений (то 
есть, прежде всего, экспансии Запада).

Цивилизационная модель, прежде всего, превращает нашу частную 
СВО - в общее дело, в противостояние глобалистскому торможению 
многолинейного развития. Цивилизационная модель объясняет, по-
чему прочие цивилизации - Китай, Индия, Иран, арабы, турки - долж-
ны быть заинтересованы в нашем успехе, так как мы воюем и за свой, 
и за их суверенитет. 

При этом мы не просто выступаем за «право на мракобесие», хотя 
в условиях трансгендера и прочего такое право тоже важно.  Мы за-
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щищаем и для себя и для других право на суверенное развитие, пра-
во на собственное, не навязанное извне будущее.

И, конечно, эта концепция очень работает на нас. При этом не раска-
лывая по оси право/лево, так как суверенное развитие может прояв-
ляться и как коммунизм, и как археофутуризм и многими другими спо-
собами.

Байки из Спасской Башни
«Кто милитаризировал Германию для вой ны с СССР? Кто подтал-

кивал Гитлера на нападение на нашу страну? Англосаксы. А сегодня 
они, стремясь сохранить за собой мировую гегемонию, заставить че-
ловечество жить по правилам, которые сами придумывают и меня-
ют, вновь развязали войну против нашей страны. Англосаксы сдела-
ли ставку на прокси-войну, то есть войну чужими руками, чтобы сни-
зить риски ответных действий, опасаясь нашего ядерного потенциа-
ла. Вместе с тем прокси-война сама по себе не отменяет возможности 
прямого масштабного военного столкновения со ставкой на новейшие 
разрушительные военные технологии. Для ведения этой войны англо-
саксы выбрали Украину, во главе киевского режима они поставили в 
2014 году своих марионеток. И на протяжении восьми лет оболвани-
вали украинское общество, сделав ставку на ультранационализм, об-
учали украинские вооружённые силы современным методам боевых 
действий, накачивали их всевозможным вооружением и военной тех-
никой. С началом специальной военной операции они подмяли под 
себя около 60 стран и заставили их правительства выбрасывать огром-
ные средства на помощь киевскому режиму, чтобы он продолжал во-
йну до последнего украинца. Главное для Запада, возглавляемого ан-
глосаксами, – до предела ослабить нашу страну, а если получится, то 
и разрушить её».

Алексей Подберезкин, политолог

Димитриев
Масштабы работ в Мариуполе очень впечатляют. Одновременно 

стройка, снос руин, ремонт дорог, благоустройство. Если отвлечься 
от последствий боевых действий, то контраст с украинской разрухой 
очевидный. Курортные поселки на побережье война не затронула, но 
они выглядят убого по сравнению с Крымом сейчас. Ну собственно как 
Крым до 2014 года выглядел на периферии: симпатично, но беднень-
ко - будки с шаурмой, шанхай из самостроев, разбитые дороги. Ког-
да приходят большие деньги, все меняется конечно. Выяснилось не 
только то, что системные либералы оказались в кризисе эффективнее 
военных, но и скучные вредители-технократы намного более умелы, 
чем силовики. 

Одного я все никак не могу взять в голову - если есть возможность 
тратить такие деньги, то зачем нужно воевать? (Особенно, если вое-
вать ты не собирался и этому не учился.) Достаточно было сделать из 
Донбасса витрину, грамотно транслировать картинку, привлекать от-
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туда людей, давать гражданство. Почему этого не было сделано? Ну 
потому что это требовало смены принципов управления в самой Мо-
скве. Перераспределения ресурсов, например. Украиной должна была 
значит заниматься не одна известная служба, а условный Хуснуллин. 
Ездил бы Хуснуллин не в Мариуполь руины разбирать, а в депрессив-
ный Луганск и за восемь лет превратил бы его в Лас-Вегас. Нет, не по-
ложено. А силовики что, без дела останутся? Кто за безопасность в Лу-
ганске или Донецке отвечает? Им чем заняться? То-то же! 

Я все условно описываю. Но чтоб вы понимали все что вы видите 
сейчас - разрушение городов и гибель людей - происходит в первую 
очередь из-за неспособности менять самих себя и свою страну, из-за 
нежелания становиться умнее, современнее, менять принципы управ-
ления и решения задач. И конечно, чтоб нужные люди были при деле.

Димитриев
Кстати, нехорошие звоночки из подконтрольной части Запорож-

ской области. Там фактически заморожены выплаты работникам во-
енно-гражданских администраций и коммунальных предприятий. За-
долженность составляет от 1 до 2,5 месяцев. 

Притом они сами признабтся, деньги есть. Но они заблокированы 
на уровне казначейства. Формально из-за спешного введения строгой 
отчётности как на «материке», что делает бюджетные платежи фак-
тически невозможными. К работе в нештатной ситуации эти требова-
ния не адаптированы. Разумеется, ни у кого из руководства не хватает 
духа признаться, что поторопились с введением казначейской систе-
мы. Плюс переход наложился на административно-территориальную 
реформу. Нервоз в связи ожидаемым «контрнаступом», эвакуация, а 
тут ещё это и деньги в казначействе заблокированы. Как бы оно без 
ВСУ не развалилось. 

И ещё, напомните мне, перед уходом с правого берега тоже ведь 
заранее прекратили бюджетные выплаты проводить?

Рой ТВ - Максим Калашников
Меня достали комменты о том, что наши соображения по войне и 

смене стратегии власть не услышит. Это и ежу понятно. Сменить курс 
она не в состоянии. Но время этой Системы истекает, она саморазру-
шается. Мне сие было ясно уже в начале кампании. И никакой мыль-
ной оперы на годы не будет. Если Запад не сдуется и продолжит дожи-
мать Кремль, то РФ затяжной войны на истощение не выдюжит. 

И тогда начнет рваться самое сгнившее звено: бомонд. Правящая 
верхушка. Свара Пригожина и Шойгу - уже начало процесса.  Если сме-
ны стратегии войны и курса в экономике не будет, то переход войны 
в острейший внутриполитический и системный кризис в РФ неотвра-
тим. 

Тогда нам предстоит стать спасителями страны. Умные все понима-
ют. Ибо пока не вижу способности бомонда к нужной смене курса.

https://t.me/russ_orientalist/14285
https://t.me/roy_tv_mk/2772
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Что-то знаю / Павел Данилин
Когда мы говорим о возмездии, мы должны говорить о срочном воз-

мездии и, в том числе, о зримом возмездии. Потому что у очень мно-
гих людей возникает вопрос: почему Российское государство позво-
ляет украинцам это делать? Почему Российское государство терпит? 
И всё сложнее отвечать на эти вопросы. При том, что ты прекрасно по-
нимаешь: в реальности наносятся очень серьёзные удары по Украине.  

 Почему Захара Прилепина пытались убить? Почему на Кремль по-
слали дроны? Очевидно, что они там ничего не могли сделать – это 
была демонстративная попытка нанесения ударов по символам. Они 
были связаны с целой серией провалов ГУР Украины, которые были в 
Крыму, которые были в так называемом «аэродромном деле», когда 
ФСБ вскрыла ячейку, работавшую вместе с Христо Грозевым по вер-
бовке наших лётчиков, в результате чего был разгромлен украинский 
аэродром. И вот эти провалы послужили для главы ГУР Буданова три-
гером для поведения серии терактов в России. Потому что он вынуж-
ден был как-то сохранить должность. 

 Но мы при всём желании не можем объяснить людям, что до этого 
были сорваны планы наступления ВСУ на бахмутском направлении, 
когда были уничтожены штабы, в том числе и главный штаб управле-
ния бахмутской обороны, были уничтожены штабы около Львова, где 
погибли натовские офицеры.  

А народу все равно. Потому что для народа важно, что вот сейчас 
попытались убить Прилепина, сейчас нанесли удар по Крыму – а мы 
ничем зримым не ответили. И действительно, ЗРИМО мы не отвечаем 
– э это проблема. Вот мы возьмём завтра продлим зерновую сделку - 
что тогда вообще будем говорить?

Пул N3
«Лунный обман. Россия обвинила Америку в том, что она фальси-

фицировала высадку на Луну»: Британский таблоид прочитал теле-
грам Рогозина и сделал из этого обложку.

Рогозин: «Лет десять назад, когда я работал в правительстве, отпра-
вил официальный запрос в Роскосмос представить мне имеющиеся в 
распоряжении этого на тот момент еще федерального агентства до-
кументальные свидетельства пребывания американцев на Луне. Уж 
больно меня смущал тот факт, что возвращавшиеся из многодневных 
экспедиций советские космонавты еле держались на ногах и прохо-
дили длительное восстановление после таких полётов, а американцы 
вылезали из своих лунных кораблей как огурчики из грядки. 

Знаете, что я в ответ получил? Книжку «Покорение астронавтами 
Луны» с комментарием космонавта Леонова, что они там действитель-
но были, поскольку «они ему сами об этом рассказали»! 

Перейдя в 2018 году на работу в госкорпорацию Роскосмос, я про-
должил поиск этих доказательств, но и там ничего не нашел. А еще по-
лучил один гневный звонок от высокопоставленного чиновника с об-
винением, что я своими сомнениями «усугубляю международную об-

https://t.me/ctotoznayu/3871
https://t.me/dimsmirnov175/47843
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становку».
Да ничего я не подрывал и не усугублял, а лишь пытался докопать-

ся до деталей и установить, по крайней мере, для себя истинное поло-
жение дел в вопросе исследования Луны нашими конкурентами. Не-
понятно мне было, каким образом США на том уровне развития тех-
нологий 60-х годов прошлого века сделали то, что и сейчас им не под 
силу?»

Юрий Баранчик
Лунная афера США - отличный повод давить на Америку в мировом 

информационном пространстве. Имиджевый ущерб будет огромный.
Лунного грунта у США нет. Образцы оказались земной почвой. Ори-

гиналов кадров приземления на Луне - тоже уже нет. Все 300 с чем-то 
коробок были «утеряны». Системы обеспечения выведения отходов 
жизнедеятельности космонавтов их скафандры на тот момент не име-
ли. А где делись ракетные технологии, позволявшие взлететь с Луны? 
И т.д. и т.п.

Поэтому то, что Рогозин поднимает этот вопрос -  правильно. Но 
еще лучше было бы сделать официальное заявление Роскосмоса о лжи 
американцев с предоставлением всей имеющейся фактуры, которая у 
нас, несомненно, есть. 

В свое время мы не рассказали об этом всему миру в обмен на стро-
ительство газопроводов в Европу. Но сейчас, с учетом всего того, что 
американцы сделали, включая подрыв СП-2, не вижу больше никако-
го смысла поддерживать этот миф. Если есть возможность ударить по 
имиджу США, то ее надо использовать.

https://t.me/barantchik/9771
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Сегодняшние темы:
• Диверсанты и террористы,
• Пропажа Залужного,
• В Бахмуте происходит непонятно что,
• Британские ракеты дальнего действия,
• Наступление (уже идет),
• Или не идет

Vладислав Угольный
России необходимо всячески поддерживать украинских ультрали-

бералов и ультразападников для формирования максимального куль-
турного разрыва между той территорией бывшей Украины, которая 
будет под нашим контролем, и той территорией Украины, которая под 
нашим контролем после СВО не будет.

Примечание: в случае взятия всей Украины речь будет идти об эми-
грации.

Нам необходимо поддерживать как минимум два движение:
1) Перевод украинского языка с кириллического алфавита на латин-

ский. Желательно как можно более изъебистый, с гачиками и прочей 
дрянью. И, как следствие, изменение лексики, её мутирование.

2) Переход из православие в как минимум униатство, а желательно 
в католики. Важно минимизировать протестантские секты.

Всё это в перспективе десятилетия полностью оторвет эмиграцию 
и не подчиненные нам территории от подчиненных нам. Между жи-
телями бывшей Украине появятся объективные барьеры, которые по-
зволят свести бытовое общение к минимуму, также как и передачу ин-
формации. В результате чего постепенно контролируемые нами тер-
ритории превратятся в ДРУГОЕ.

В долгосрочной перспективе повторится судьба РОВСа, который по-
степенно потерял любое здравое понимание че происходит в Совьет 
Раша. Дети белых эмигрантов в 90х вообще ничего не одупляли, на-
пример.

В пику всем этим процессам малороссийские реперы могут отжи-
мать мову и трансформировать уже конкретно её с целью еще боль-
шего распада. Но лично я против подобного по целому ряду причин.

Другая вера же полностью выведет за скобки вот эти вот мутки цер-
ковные и какое-то милосердие. Условное Рождественское Перемирие 
будет куда более сложно реализуемым если его придется обговари-
вать по линии Папа Римский — Патриарх РПЦ.

Это что касается культурных различий. Их важно внести в конструкт 
того, что останется от украинской нации (эмиграция точно останется). 
Над этим мы должны думать уже сейчас.

Относительно биологических моментов, ультралибералы украин-
ские для нас здесь тоже крайне важны и полезны. Необходимо чтобы 

https://t.me/zola_of_renovation/4917
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они деконструировали расизм среди украинок и продвигали браки с 
другими этносами, желательно либо из представителей негроидной 
расы, либо Ислама.

В общем, не_наши_хохлы в идеале должны превратиться в букваль-
ных новиопов в эмиграции, с иным языком и Букетом Кровей (тм).

upd. Нынешние границы, разумеется, мы не берем как оптималь-
ные, нужно дальше на запад, как минимум всю Новороссию и Мало-
россию.

Vладислав Угольный
Вот, в принципе, и кристализировался второй принцип Биологиче-

ского Уничтожения Украинской Нации (БУУН):
1) Ликвидация пассионариев, ставших комбатантами, на фронте
2) Акселерация участия украинской эмиграции в леволиберальном 

плавильном котле
Оба эти пункта не являются преступлениями согласно международ-

ному гуманитарному праву. Мы не совершаем военные преступления. 
Но при этом, если выполнять два этих пункта эффективно, демографи-
ческий потенциал украинской нации исчерпается.

Помимо этого должна происходить и банальная реассимиляция об-
манутых украинством русских.

Умный еврей при губернаторе
Зачем-то приснился разговор с когда-то знакомой журналисткой. 

Знаю, что эмигрировала, не знаю, где теперь. Разговор был вроде ин-
тервью: как вам не стыдно поддерживать войну, спрашивала она меня. 
Когда-то, кстати, что-то такое она у меня наяву спрашивала, только тог-
да вместо войны была «диктатура». 

Просыпаясь, я запомнил, что сказал в ответ. И это, видимо, правиль-
ный ответ. 

Понимаешь, - сказал я, - измена Родине преступление столь страш-
ное, что, совершив его, вы потеряли человеческий облик и право с 
нами разговаривать. Все равно о чем, все равно когда. Чем бы ни за-
кончилась война, даже если мы все погибнем и войну проиграем, вас 
Россия не примет и слушать не станет. Даже несмотря на то, что вы 
все «интеллектуалы» и среди вас есть в самом деле неглупые люди. 
И даже несмотря на то, что вас, вроде бы, много, сотни тысяч, вас уже 
нет.

Роман Алехин
Хаос и мятеж должны быть везде, где ступает нога «Запада»
Задача коллективного Запада - это сатанинская задача расчелове-

чивание и создание мятежа против Бога. И для этого планомерно ис-
пользуются все инструменты, а не какой-то один: разделение единого 
народа, привитие нацизма, уничтожение исконной религии, начало 
войны внутри одного народа, уничтожение системы социальных ро-

https://t.me/zola_of_renovation/4918
https://t.me/governorsjew/7090
https://t.me/Alekhin_Telega/6844
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лей и т.д.
То есть, не надо удивляться, что во время войны запускаются инстру-

менты привития многогендерности, потому что война не самоцель, а 
цель - расчеловечить и превратить в животных, как можно более лю-
дей на всей планете и создать ментальную вавилонскую башню, ко-
торая должна укрепляться и расти все новыми вызовами и мятежом 
против Бога. 

Украина уже стала жертвой сатанизма и очередного мятежа чело-
века против Бога, но сейчас важнее другое: станет ли России жертвой 
или все же останется на стороне Бога и будет Его Воинством?

Говорит ТопаZ #ШВО
Пацаны, топите за Россию вопреки жиманным пидорасам, трусам и 

предателям. Оставайтесь верными Отечеству даже если вы последний 
из ныне живущих честный русский человек. Любите ближнего своего 
и будьте бескомпромиссны с врагами своими, только так вы обретёте 
мир, гармонию и свободу. 

Не забывайте, что мы сражаемся за любовь и красоту против нена-
висти и уродства. Храните в своих сердцах пламя Новороссии, потому 
что она есть колыбель возрождения русской борьбы. Никто не предаст 
и не запятнает знамя Новороссии, потому что оно принадлежит Нам! 
Оно не стоит за спинами лжецов и «дипломатов», оставляющих без-
наказанной пролитую русскую кровь! Слушайте Ночную Трость, FPG, 
Лёху Никонова, Агата Кристи, RGD88, P.S 7,62, Киборга, Тату и Максим! 
Поддерживайте Русскую армию и делайте всё, чтобы нанести благое 
России и причинить гибель всему вражескому и пидорскому. 

Чтите Отца и Мать своих и живите по совести, потому что только тог-
да вы будете жить по-русски.

Это Я вам говорю— Топаз Макеевский.

НЕЗЫГАРЬ
Пятнадцать месяцев СВО и нарастающих санкций геополитических 

противников структурировали разнородные элиты России в соответ-
ствии с действиями исполнительной власти, сформировав три основ-
ных группы, объединенных корпоративными и персональными эко-
номическими интересами. 

Ниже представлен личностный состав каждой из групп (первая пя-
терка федерального уровня), ранжированных по степени влияния 
уровню публичной и профессиональной активности (либо отстранен-
ности) относительно СВО, отношений с Западом и воздействием на 
государственную политику.

Условная «партия мира» или «капитулянты»:
1. Роман Абрамович;
2. Владимир Потанин;
3. Владимир Мединский;
4. Юрий Борисов;

https://t.me/Topaz_Govorit/4522
https://t.me/russica2/51774
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5. Виктор Вексельберг;
6. Вячеслав Кантор;
7. Александр Волошин;
8. Михаил Фридман;
9. Владимир Лисин;
10. Вагит Алекперов;
11. Аркадий Волож;
12. Алексей Мордашов.
Помимо перечисленных к этой категории принадлежат еще пару 

десятков общественно значимых фигур бизнеса, исполнительной вла-
сти, культуры и СМИ. По экономическому потенциалу наиболее мощ-
ная околовластная группировка, имеющая громадные валютные и ма-
териальные активы за рубежом, в том числе опосредованно на Укра-
ине. Поддерживается в сфере совместных интересов зарубежными 
корпорациями, масс-медиа и негласно — государственными структу-
рами. Имеют скрытых лоббистов на всех уровнях власти. К результа-
там действий «партии мира» относят странные перемещения войск в 
результате переговоров, проблемы с логистикой и снабжением, а так-
же жесткое открытое и негласное противостояние попыткам ввести 
мобилизационные элементы в экономике.

«Нейтральные» или неопределившиеся:
1. Эльвира Набиуллина;
2. Антон Силуанов;
3.Алексей Кудрин;
4. Максут Шадаев;
5. Игорь Шувалов;
6. Сергей Нарышкин;
7. Андрей Костин;
8.Дмитрий Козак;
9. Ольга Любимова;
10. Константин Эрнст.
Персоналии этой группы либо избегают прямых оценок СВО и ги-

бридной агрессии Запада либо поддерживают «фигуру умолчания» 
в публичном пространстве. В ряде случаев такая позиция обусловле-
на необходимостью сохранить лоббистские возможности в интересах 
«партии мира», не привлекая внимания к своим политическим пред-
почтениям. У некоторых «неопределившихся» фигурантов есть недви-
жимость за рубежом и близкие родственники с иностранным граж-
данством.

«Партия победы» или «ястребы»:
1. Николай Патрушев;
2. Вячеслав Володин;
3. Сергей Кириенко;
4. Дмитрий Рогозин;
5. Рамзан Кадыров;
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6. Евгений Пригожин;
7. Константин Малофеев;
8. Дмитрий Мазепин;
9. Игорь Алтушкин;
10. Александр Дугин.
Поддерживается национально ориентированными предпринима-

телями. Имеет несравненно более слабый финансово-экономический 
потенциал сравнительно с компрадорским олигархатом. Это компен-
сируется мощными позициями во властных структурах. Однако несо-
гласованность действий и отсутствие единого идеолого-пропагандист-
ского алгоритма и инструментов его реализации снижает эффектив-
ность действий «победителей», ослабляемую к тому же субъективны-
ми личностными противоречиями.

Старовойтов о политике
Незыгарь опубликовал то ли расстрельные списки, то ли наоборот 

- списки на награждение, записав в состав условных «партий мира» и 
«войны» по десятку высокопоставленных чиновников и бизнесменов. 

Проблема этого чарта в его скрытой методологии - а ведь сегодня 
именно это главное: на каком основании причислять к пораженцам 
или ястребам? Ведь и те и другие хотят мира и окончания СВО, толь-
ко пути предлагают разные и несколько расходятся в оценках старто-
вых условий. В общем, идея понятна - начать очерчивать контуры хо-
роших и плохих русских, но цели и методология остаются в тени. Хотя 
ведь не исключено, что все затевалось ради какой-нибудь одной фа-
милии…

Норин
«Из совокупности исследованных в судебном заседании доказа-

тельств следует, что Панин В.А., находясь в вагоне электропоезда, тем 
самым, держа в обеих руках предмет в виде книги «За линией фронта. 
Мемуары. фио. Черный марш. Воспоминания офицера СС 1938-1945», 
где на данной книге изображен солдат в немецкой каске, на которой 
изображена сдвоенная руна «ϟϟ»-(СС), осуществил публичное демон-
стрирование нацистской атрибутики.

С учетом изложенного суд приходит к выводу о наличии в действи-
ях фио состава административного правонарушения, предусмотрен-
ного ч. 1 ст. 20.3 КоАП РФ».

Норин
Не каждый судья может похвастаться тем, что держал в обеих руках 

предмет в виде книги КоАП РФ...

Анатолий Шарий
Песков рассказал об уровне интеллекта планировавших вторжение 

24 февраля:

https://t.me/sstarovoytov/619
https://t.me/norinea/590
https://t.me/norinea/592
https://t.me/ASupersharij/18989
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«Трудно было себе представить, что страны НАТО вмешаются в кон-
фликт»

BRIEF
Песков заявил, что Путин «абсолютно не терпит некомпетентных 

людей рядом с собой». Также, по словам Пескова, президент РФ «не 
терпит, когда человек претендует на что-то, но не обладает должным 
уровнем знаний».

При этом сам Путин, поделился его пресс-секретарь, «действует бы-
стро, решительно, поэтому нужно, конечно, каждый раз пытаться за 
ним угнаться». Российский лидер, продолжил представитель Кремля, 
является человеком очень образованным и знающим - чем бы он ни 
занимался, «он предпочитает осваивать предмет до конца - от А до Я». 
Так, во время пандемии «он освоил все нюансы пандемии, все нюан-
сы, связанные с прививками, с вакцинами, с вирусами, с вирусологи-
ей и так далее». «И он делает так каждый раз», - подчеркнул Песков.

ЖИВОВ Z
Китайцы не торт
Разговаривал сейчас с ведущим инженером нашего «Самарского 

клуба». По его мнению, Цзипин и Путин не очень-то и договорились 
на встрече в Москве.

Сразу после отъезда китайского лидера у всех наших компаний ра-
ботающих с китайским хайтеком начались проблемы с покупкой ком-
плектующих, причём любых. 

Что-то вообще недоступно, потом брак и огромные сроки поставки, 
и ответ типа «русским не продаём».

Кроме того, китайцы вписались в одну из резолюций «Российской 
агрессии».

А вот поставки электронных комплектующих для нашего противни-
ка идут на ура. Как мне сказали уже другие люди, в том числе, через 
территорию России!

Друид
Сомнений в том, что Украина (через аффилированных с ней лиц) ор-

ганизует диверсии и провокации на территории России, нет ни у кого. 
В Совбезе РФ опубликовали данные о том, что к такой деятельности 
привлекаются даже российские подростки, получающие по 5-10 тыс. 
руб. за действия, которые Уголовный кодекс страны квалифицирует 
как тяжёлое правонарушение со значительными сроками наказания.

Из этой ситуации нужно извлечь простой вывод: диверсии продол-
жатся и дальше, ведь у той же Украины есть золотой дождь денег от 
Запада, которые она использует в том числе и на терроризм. Имею-
щиеся факты нужно предъявлять международному сообществу и ор-
ганизовывать адекватную информационную кампанию на этот счёт по 
всему миру.

https://t.me/rusbrief/116016
https://t.me/zhivoff/9176
https://t.me/wisedruidd/5749
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Стоит задуматься и об ужесточении наказания за террористическую 
деятельность. Раз враг действует систематически, то и ответ ему дол-
жен быть более жёстким, как минимум на территории России.

Сладков +
ДИВЕРСАНТЫ И ТЕРРОРИСТЫ – ЭТО, ПО МЕТОДАМ И ЦЕЛЯМ АТАК, 

ОДНО И ТО ЖЕ
Наша Россия претерпела гигантские террористические опасности. 

У нас многоэтажки взрывали, метро, автобусы-троллейбусы, школы 
захватывались, концертные залы, больницы, роддома. Террористы 
успешно штурмовали и захватывали города: столицы Ингушетии, Ка-
бардино-Балкарии. Мы победили в той жестокой войне. 

У нас есть закон о борьбе с терроризмом, в котором детально опи-
сано, кто чего должен делать при террористической опасности. У нас 
есть ЦСН ФСБ РФ («Альфа», «Вымпел», Управление специальных опе-
раций) - лучшие специалисты по борьбе с терроризмом в мире. Мы 
проводим учения по борьбе с терроризмом. Надо (мне так кажется) 
внести изменения в закон и добавить там антидиверсионную темати-
ку. И учесть величайший потенциал общества, простых людей, кото-
рые могут во многом помочь силовикам и спецслужбам.

Политджойстик/Politjoystic
Докатился. Актер Артур Смольянинов - иноагент, а теперь еще и в 

списке террористов и экстремистов Росфинмониторинга.

АДЕКВАТ Z
Слова Чуйченко на питерском международном юрфоруме, что с кон-

ституционным запретом на государственную идеологию надо что-то 
решать, ни в коем разе не должны остаться без внимания.

Не только потому, что министр юстиции о вещах такой значимости 
нести отсебятину не может. Не столько потому, что этот запрет - ре-
ликт давних иллюзий, как хорошо и благолепно будет слиться в экс-
тазе с тем, что тогда казалось цивилизованным миром. В первую оче-
редь потому, что запрет сидит в защищенной главе Конституции. Ко-
торая может быть изменена только конституционным собранием. Ко-
торое едва ли может быть собрано ради одного этого.

Это вопрос, конечно, не завтрашнего дня и даже не следующего 
года. Но когда кипящая, вернее, только закипающая в мире лава нач-
нет кристаллизоваться в новое глобальное равновесие и новые пра-
вила игры надолго вперед, вопрос пристальной ревизии Конституции 
в целом, без оглядки на защищенные главы, вполне может оказаться 
вполне уместным.

Новая эпоха, которая неизбежно наступит раньше или позже, имеет 
право востребовать и новый основной закон. Свободный от заблужде-
ний прошлого в том числе.

https://t.me/Sladkov_plus/7655
https://t.me/politjoystic/32192
https://t.me/politadequate/7513
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Константин Малофеев
Наконец-то.
Ни одна суверенная страна мира не имеет в своём Основном зако-

не запрета на государственную идеологию. Россия в 90-е годы, как мы 
знаем, практически лишилась государственного суверенитета. Отра-
жением этого факта и стала упомянутая статья Конституции. 

Суверенитет России восстанавливается на наших глазах на украин-
ском фронте. Осталось снять в Основном законе запрет на государ-
ственную идеологию - и вернуть нам гордость и достоинство за свою 
тысячелетнюю историю, вернуть нам нашу историческую миссию ве-
ликой Православной Империи, удерживающей мир ото зла.

Без ясной идеологии - осознания себя Святой Русью, Третьим Ри-
мом, Империей нам не победить. Нельзя бороться с либеральным 
злом масонской западной демократии, считая себя частью их мира.

Мы не их провинция. Мы центр своего собственного, Русского мира.

Сергей Миронов
«Я предлагаю… принять немедленно федеральный закон о призна-

нии Украины и ее руководства террористическим государством». Те-
зис этот высказал председатель Ассоциации юристов России Сергей 
Степашин. Давно пора. Мы поддерживаем предложение Сергея Ва-
димовича и призываем усилить работу в этом направлении. Партия 
«Справедливая Россия - Патриоты – За правду» предлагает ввести в 
российское законодательство понятия «террористическое государ-
ство» и «государство – спонсор терроризма». Наша фракция заявляла 
об этом неоднократно.

Что еще должно произойти, чтобы такое решение наконец было 
принято? Атака на Кремль, подрывы гражданской инфраструктуры, 
убийство Владлена Татарского и Даши Дугиной. Сейчас – покушение 
на сопредседателя нашей партии Захара Прилепина. В Киеве сидят 
самые настоящие террористы, которые должны понести заслуженное 
наказание. Все их действия имеют признаки террористических актов. 

Политджойстик/Politjoystic
Резкая эскалация на выборах в Турции. Оппонент Эрдогана обви-

нил Россию в распространении материалов, которые он назвал фаль-
шивыми. Мало кто понял о чем идет речь, но мы нашли пост,  раскры-
вающий причину волнений Кылычдароглу 

Понять будет непросто, но суть ухватить можно.
…
PS: фигурирует какая-то кассета. FETO - это организация Фетуллаха 

Гюлена (противник Эрдогана, который скрывается в США).

Фалафельная
Вот это поворот...
Кылычдароглу обратился к России: Вы стоите за монтажами, загово-

https://t.me/kvmalofeev/1584
https://t.me/mironovonline/7380
https://t.me/politjoystic/32198
https://t.me/turkkulubu/440
https://t.me/mideastr/5015
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рами и пленками, которые разбросаны по этой стране; уберите свои 
руки от турецкого государства.

Логика Маркова
Самый известный левый философ в современном мире Ноам Хом-

ский заявил, что действия России на Украине намного гуманнее дей-
ствий США и Британии в Ираке. Вообще в мире левое движение рас-
колото сейчас. 

Одни левые выступают за Россию, потому что на Украине явно фа-
шисты при власти.

Другие левые выступают против России, потому что Демократиче-
ская партия в США у власти левая и потому что Россия Путина против 
ЛГБТ пропаганды.

Vладислав Угольный
«В случае [если сражение за Артемовск пойдет не очень и хохлы 

там получат слишком большие потери] на Украине могут начать про-
исходить неожиданные вещи как полезные нам (политический кризис, 
рост дезертирства, рост сопротивления мобилизации), так и опасные 
(окончательный слом украинских лампасников и форсирование пере-
дачи управления НАТО)», — 24 апреля.

Короче, есть такая пока что конспирология (нужно подождать ещё), 
что Залужный пропал именно в связи с усилением слома украинских 
лампасов.

Это пока что лишь версия, где Залужный в действительности до сих 
пор неизвестно, однако публикации Цензора — мол он вот занят пла-
нированием нахрюка поэтому с НАТО не совещается, но на свадьбу 
приехал — возникает целый ряд вопросиков.

На данный момент весомая часть ВСУ управляется именно украин-
скими военными. Вся «Фортеця Бахмут» — это их игра и жопа, в кото-
рую они влезли сами, НАТО их отговаривали.

Так что если Залужный действительно пропадет, я буду настаивать, 
что ликвидировали его именно западные партнеры.

Всё это на данный момент лишь конспирология, однако давайте её 
зафиксируем и посмотрим как ситуация будет развиваться далее.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
С контрнаступлением надо еще немного подождать, – Зеленский. 
Ищут главнокомандующего !!! 
Ранее была информация из источников, что Зеленский готовит лик-

видацию Залужного. 
Клоун таки слил своего главного конкурента и обезглавил ВСУ ?!!!

Чеснаков
Теперь Зеленский дает понять, что сил для удачного украинского 

https://t.me/logikamarkova/6359
https://t.me/zola_of_renovation/4920
https://t.me/The_Kyva/5341
https://t.me/Chesnakov/4976
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контрнаступления не хватает и «нужно подождать. Нужно немного 
больше времени».

Сначала долго разогревали тему. Надеялись на испуг россиян. В ре-
зультате лишь сильно перегрели собственную украинскую аудиторию. 

Теперь остужают.

Объясняет Readovka
Зеленский продолжает лгать о контрнаступлении — глава незалеж-

ной распространяет дезинформацию о количестве западного воору-
жения и готовности ВСУ

Президент Украины решил заняться своим любимым делом, а имен-
но поторговать лицом перед телекамерами, и дал интервью сразу не-
скольким западным СМИ, входящим в группу Eurovision News. 

По словам верховного украинца, ВСУ якобы опять не могут начать 
пресловутое контрнаступление — в этот раз мешают большие потери. 
Как заявил глава страны 404, «все боевые бригады готовы, но им не 
хватает некоторых вещей». «Некоторые вещи» — это западная броне-
техника, которую Зеленский продолжает выклянчивать у своих спонсо-
ров. Темпы поступления в руки украинской армии новых «пушек» пана 
президента не устраивают, так что процесс нужно немедленно уско-
рить. В ответ на вопрос об атаке украинского беспилотника на Кремль 
лидер незалежной и вовсе достал древнюю методичку про «сами себя 
обстреляли» — других тезисов не нашлось.

Ещё одно любопытное заявление Зеленского связано с его мечта-
ми о победе над Россией непременно до американских выборов 2024 
года. Судя по всему, национальная идея в представлении сверхразу-
мов с Банковой действительно выглядит как «умереть за рейтинг Бай-
дена».

Разговоры Зеленского о недостаточной подготовке войск и малом 
количестве западной техники — очередной эпизод информационной 
борьбы. Такие интервью служат цели создать у нас неверное представ-
ление о силе врага и допустить ошибки, которые могут стать фаталь-
ными. Представителям киевского режима нельзя верить — никогда, 
нигде и никому.

АДЕКВАТ Z
Выпрашивать у хозяев разрешение еще и еще раз перенести насту-

пление чубатые могут сколько угодно. Вопрос не в том, выпросят или 
нет, а в том, что если выпросят, то время на них все равно работать не 
будет.

И потому, что никаких новых крупных подаяний под отсрочку лю-
бой продолжительности они уже не получат: выдано - отрабатывай-
те. И потому, что на весь период отсрочки темпы утилизации их живой 
силы и матчасти будут по-прежнему неизбежно превосходить темпы 
их восполнения. И потому, что наше военное производство будет про-
должать расти с ускорением, а войска - дальше набивать руку, кто на 
фронте, кто и по-прежнему на полигонах. И еще потому, что глобаль-

https://t.me/readovkaru/3280
https://t.me/politadequate/7512
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ный (и много где локальный) экономический фон препятствует неогра-
ниченной во времени и ресурсах поддержке бандеровцев чем даль-
ше, тем сильнее.

И если хозяева погонят наступать в ближайшие дни или недели, 
примерно до конца месяца, значит, в том числе по этим причинам. А 
если не погонят, значит, перспективы наступления здесь и сейчас оце-
нивают как неблагоприятные. И тогда придется во весь рост занимать-
ся самообманом, что отложить - значит что-то выгадать в свою пользу.

Образ будущего
Подтверждается  информация (и наша, и Пригожина) о планах 65-ты-

сячной группировки ВСУ ударить по приграничным областям. Зелен-
ский может лукавить, говоря о переносе контрнаступления.

Украинские Вооружённые силы обсуждают план захвата Белгорода 
и Брянска с областями. 65 тыс. бойцов, которые в ЕС, Канаде и Вели-
кобритании прошли обучение управлению современной техникой, не 
имеющей аналогов в России, готовы к прорыву.

Источник также утверждает, что одновременно ВСУ планируют на-
нести удар в Запорожье, а вышеуказанными британскими ракетами 
большой дальности, передачу который только что всё-таки подтвер-
дил министр обороны Соединённого королевства, по аэродромам в 
Воронеже, Рязани, Брянске, Белгороде, Ростове, Липецке и Таганроге.

МАРДАН
ВСУ планирует атаковать Брянскую, Белгородскую области и акти-

визироваться на Запорожском направлении - Пригожин.
«Для ВСУ важно проломить Артемовское направление. Следующи-

ми направлениями будут Брянская и Белгородская области, а также 
Запорожье. Им нужно сначала разобраться с Артемовским направле-
нием. Наступление ВСУ началось», — подчеркнул Пригожин.

Анатолий Шарий
Погнали разгонять о том, что вместо контрнаступления будет за-

хват приграничных областей РФ. Вижу это нереалистичным по причи-
не того, как это будет выглядеть медийно, а команда на Банковой и в 
Белом Доме в первую очередь работает на эффект публичный. Меж-
ду «отвоюем свое» до «захватим чужое» - пропасть.

МИГ России
Шарий тут прав. Мы за свободу слова, но может кто-то из чиновни-

ков все таки возьмет телефон и позвонит своим придворным поли-
тологам, которые разгоняют панические и абсолютно нелепые и ото-
рванные от реальности слухи про подготовку наступления на Брянск и 
Белгород ? 

Простые люди на местах реально уже за валидол хватаются, читая 
все эти бредни.

https://t.me/obrazbuduschego2/13765
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Рыбарь
О подготовке к передаче британских крылатых ракет Storm Shadow 

мы писали ещё в октябре прошлого года. Тогда в Польше велась ак-
тивная модернизация бомбардировщиков Су-24М к интеграции этого 
типа вооружения.

Такая модификация была вопросом времени. По всей видимости, 
западные инженеры закончили работу, как ранее над противорадио-
локационными ракетами HARM для МиГ-29.

И практически гарантировано то, что Storm Shadow будут использо-
ваны для ударов по аэродромам базирования тактической и бомбар-
дировочной авиации ВКС России, учитывая их дальность до 560 км.

ДШРГ Русич
Ждём ватных высеров охранителей из серии :
-Легко сбить сможем
-Проблем не доставят
И. Т. П.

Рамзай
Я считаю, что в ответ на первое же применение таких ракет по тер-

ритории России, включая Крым, Россия должна немедленно уничто-
жить все кабели связи, интернета и трубопроводы между Британией и 
континентом. Причём,  сделать это максимально быстро, не вступая в 
какие-либо переговоры, и с последующим ультиматумом о примене-
нии ЯО, в случае любой дальнейшей военной эскалации. Всё осталь-
ное это пустой звон и роспись в собственной импотенции.

Юрий Баранчик
Стратегия России «плыть по течению» до добра не доведёт
Сообщение CNN о поставке Британией Киеву ракет большой даль-

ности Storm Shadow не стало неожиданностью. О такой возможности 
я писал ещё 1 ноября 2022 года. Уже тогда шли работы по адаптации 
украинских Су-24М под носители данных ракет.

Данные по дальности полёта Storm Shadow разнятся от источника к 
источнику, но можно смело говорить о 250 км и о наличии модифика-
ции ракеты с дальностью полёта до 560 км.

Здесь важно другое. Инициаторы конфликта в лице США и Британии 
по-прежнему задают градус эскалации, повышая её как через предо-
ставление Украине всё более мощного оружия, как через выбор це-
лей всё дальше в глубине территории России — уже и Кремль попал 
под удар, так и через интенсификацию огневого воздействия по граж-
данским целям внутри страны.

Наши ответные меры именно Вашингтону и Лондону пока в основ-
ном ограничиваются словесной риторикой и красными линиями, ко-
торые становятся все более красными, грозя перейти скоро до цвета 

https://t.me/rybar/46905
https://t.me/dshrg2/871
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https://t.me/barantchik/9789
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«бордо». Единственный значимый шаг —  это приостановка нашего 
участия в ДСНВ-3.

Если бы мы снизили хотя бы уровень дипломатического предста-
вительства в отношениях с Британией, выслали их посла из Москвы и 
отозвали своего из Лондона в ответ на поставку Киеву танковых снаря-
дов с сердечниками из обеднённого урана, то, возможно, сейчас была 
бы совершенно другая ситуация с поставкой ракет Storm Shadow.

Однако мы плетёмся в хвосте событий, слабо и запоздало реаги-
руя. Трудно назвать это стратегией Победы, скорее, стратегией плыть 
по течению.

Но вот только куда течение Вашингтона и Лондона нас вынесет? 
Очевидно, что не к нашему лучшему будущему.

Димитриев
Подумал, что в случае фиксации линии разделения по текущей ли-

нии фронта, у ВС РФ будет единственное значимое военное преиму-
щество - возможность нанесения ракетных ударов вглубь территории 
Украины. Но тут же выяснилось, что Великобритания предоставила 
Украине крылатые ракеты Storm Shadow дальностью 250 км. Теперь 
соотношение сил в этом плане зависит от эффективности и насыщен-
ности системы ПРО. Это опять же зависит от западной помощи Украи-
не. И по информации Андрея Пинчука туда прибыли специалисты для 
размещения новых комплексов противоракетной обороны.

Логика Маркова
Британия передала ВСУ ракеты дальнего действия. С радиусом в 

двух вариантах до 290 км и до 500 км. Можно бить только что не до 
Москвы.

Что дальше? 
1.Уверен, что США и НАТО передадут постепенно ВСУ все системы 

оружия кроме стратегического ядерного и авианосцев. 
2. Передадут и ракеты самой большой дальности и самолеты.
3. Будут передавать постепенно, все больше и больше. 
4. Если война затянется, - дело дойдет и до ТЯО в руках ВСУ. 
5.Договоры? Да НАТО и США  вообще готовы нарушить любые дого-

воры, если им выгодно. Дипломатия разрушена. У кого то есть сомне-
ния?

Юрий Баранчик
Ранее я неоднократно писал, например, тут, что вся эта публичная 

пикировка от Пригожина в адрес Шойгу, Минобороны и Генштаба - 
лишь постанова, игра для украинских спецслужб, чтобы перемолоть 
в Бахмуте как можно больше боеготовых частей украинской армии и 
лишить тем самым ВСУ так необходимого в весенний период наступа-
тельного потенциала. 

Дело в том, что Зеленский почему-то воспринял (все-таки история у 

https://t.me/russ_orientalist/14290
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нас общая) битву за Бахмут как битву за Сталинград, ключевую точку 
Второй мировой войны, где немцы понесли серьезнейшее стратеги-
ческое и психологическое поражение. И начал в нее вкладываться по 
полной. Бахмут для Зеленского стал той точкой на карте боевых дей-
ствий, где он сможет нанести психологическое поражение Владимиру 
Путину, после которого победа будет якобы обеспечена. 

Возможно, и это понимание Бахмута как Сталинграда уже было лишь 
следствием действий (интеллектуального управления) со стороны рос-
сийской разведки, которая смогла сформировать в его воспаленном 
воображении подобный образ. Ну, а дальше уже было дело за вагне-
рами, которые претворили данный план в жизнь, устроив подразде-
лениям ВСУ «Бахмутскую мясорубку».

И вот враг начал догадываться, что это так. Цитата с украинского ка-
нала:

«Спектакль Пригожина-Кадырова-министерства обороны РФ вокруг 
Бахмута – обыкновенная «замануха», на которую реагируют в  ВСУ. 
Информацию им слили по разведывательным каналам существен-
но раньше, чем она попала в публичную плоскость. Поэтому в полу-
окруженный город активно перебрасывались подразделения ССО и 
спецназ Альфа с февраля месяца, а потери стали чувствительными для 
нас уже в марте.

В результате ВСУ перед контрнаступлением лишилось части наи-
более боеспособных, и, что самое важное, опытных подразделений. 
Потеряно несколько десятков тысяч бойцов. Бахмут действительно 
больше не имеет стратегического значения не для кого, но продолжа-
ет оставаться мясорубкой, где основные наши потери от артиллерии 
врага и авиабомб».

Димитриев
Третий день выясняют, какого же «дедушку» Пригожин назвал му-

даком? Неужели того самого? Или всё-таки кого-то другого?
Послушайте, это видео много раз переслушивали и монтировали 

прежде чем выложить в эфир. И оно произвело именно тот эффект, ко-
торый должно было произвести. Какой эффект? Пустить по всей вер-
тикали сигнал, что он (дедушка) слаб, что пора задуматься о смене и 
постепенно расширить окно возможностей в плане публичных выска-
зываний. Сначала один Пригожин, потом другой. Раньше такого пред-
ставить себе было нельзя, а теперь можно и за это ничего не будет. За-
вершается период путинской консенсусной олигархии, когда крупные 
фигуры отдали власть компромиссной фигуре, а взамен получали га-
рантии безопасности для своего бизнеса. Теперь безопасности не га-
рантируется. Шойгу тому пример. 

Пригожин очевидно очевидно нацелен на слом многолетней систе-
мы, чувствует слабину. Он опирается на вооруженных людей, которых 
не засунешь в воронок, на собственные медиаресурсы, на поддержку 
политизированной части населения. Использует исключительно вы-
годную риторику про «зажравшихся» предателей. Атакует генерали-

https://t.me/russ_orientalist/14291
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тет, госкорпорации, региональных руководителей. Это таран для систе-
мы. Но он не имеет авторитета, достаточного для прихода во власть. А 
его агрессивный стиль отталкивает потенциальных союзников. Даже 
Кадыров в своем заявлении занял противоположную сторону. 

Но предположим, ему удастся сломать систему. Тем более, что она 
держится в первую очередь на авторитете одного человека. А как по-
казывает история таких авторитарных форм правления это зыбкая по-
чва. Вам не нравятся аналогии с Украиной, но там она рассыпалась за 
два дня. Как только авторитет пошатнулся, просто перестали выпол-
нять приказы. 

Так кто займет место нынешней элиты - Боярской думы - если царь 
решит отдохнуть? Мне кажется, это так называемые технократы и си-
стемные либералы, которые составляют пусть и аморфную, но намно-
го более деятельную часть элит, чем т.н. силовики. Они у свое вре-
мя форсировали цифровизацию, они хорошо себя показали в эконо-
мических вопросах, они получают подряды на новых территориях, их 
сельхозотрасль получает едва ли не большее значение, чем нефтегаз, 
а ещё логично, что это новое поколение российской элиты лучше на-
ходит общий язык с западными элитами. Думаю, если применять ана-
логии с событиями столетней давности, то в случае чего временное 
правительство составят именно они. Под какими лозунгами оно будет 
сформировано? Конечно, патриотическими. Вот обратите внимание 
на Медведева, который талантливо имитирует слабоумие и сжигает 
Землю ядерными постами своего телеграма. Вот из таких оно будет 
состоять.

P.S. в хитрые планы я не верю

GREY ZONE
Обстановка на Бахмутском направлении - 11 мая 2023 года
Подразделения ЧВК «Вагнер» продолжают наступление в городской 

черте Бахмута:
На северо-западе города «музыканты» продвинулись вдоль улиц 

Медведева, Черняховского, Толбухина.
Штурмовые отряды Оркестра овладели рядом позиций в районе 

перекрестка улиц Леваневского и Защитников Украины. 
На юге Бахмута подразделения ЧВК «Вагнер» вышли на рубеж ули-

цы 1-ая Лесная.
Ситуация вокруг города:
Подразделения 9 мотострелкового полка ВС РФ оставили лесополо-

су и укрепрайон, отойдя в северном направлении на глубину 600 ме-
тров, тем самым снова открыв ВСУ дорогу Часов Яр — Бахмут.

В результате контрудара ВСУ 9 мсп ВС РФ также утратила участок 
фронта шириной до 650 м на глубину до 600 м в районе Богдановки.

Герман Садулаев
Сообщают, что ВС РФ не может удержать фланги под Бахмутом, где 

https://t.me/grey_zone/18573
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продолжает штурмы ЧВК Вагнер. Сатанисты публикуют реляции, что 
отбили 2 км, наши признают отступление на 700 м примерно. Но важ-
ны не метры, а то, что восстанавливается снабжение Бахмутской груп-
пировки противника, а Вагнера могут попасть в клещи.

Почему отступают (бегут?) бойцы ВС РФ? Только ли из-за трусости? 
Нет. Часто они вообще не бегут, а просто погибают на позициях.

Мне рассказали, как наши сейчас потеряли опорник. Зашли 2 танка 
и БМП-2 ВСУ. А у наших не было никаких противотанковых средств. На 
передней линии, на нуле, в передовом сука опорнике у них не было 
противотанковых средств. 

Не было ПТУР. ПЗРК. РПГ!! Автоматы наверное были только. Авто-
матами против танков много не навоюешь. Все ребята погибли, а сата-
нисты заняли опорник. Вот так наши «отступили» и «побежали». Пря-
мо в небо. 

Злость такая берёт что хочется биться лбом об стену. Кто поставил 
ребят на ноль, а противотанковые средства не дал? Кто эта сука, эта 
тварь кто? Мы в какую войну воюем? В Отечественную 1812 когда тан-
ков не было? Передовые линии должны быть насыщены и перенасы-
щены всеми видами противотанковых средств, иначе смысла в этих 
линиях нет, они никого не удержат, это самоубийство.

Причём сука у сатанистов полно ПТРК. Когда осматриваешь их по-
зиции, то там всегда горы просто, горы футляров от НЛАУ. Я сам смо-
трел, сам лично видел. 

Дайте Вагнерам снаряды. Дайте солдатам на передовую ПТУР. Где 
хотите возьмите. Сделайте, купите, своруйте. Мы же помогаем. Мы 
тепловизоры покупаем - уже одной заботой для Минобороны мень-
ше. Турчак и Кузнецов антидроны тащат на фронт, десятками, сотня-
ми. Мужики, господа, Минобороны, соберитесь, сконцентрируйтесь, 
дайте снаряды и ПТУРы. Пожалуйста. Не губите солдат и Россию.

Анатолий Шарий
Это еще большая жесть, чем даже думали. Неплохо воюет Минобо-

роны РФ.

Димитриев
Это не только на указанном участке, но и в других местах так. Что в 

общем подтверждает написанное мной сегодня: на то, что первая ли-
ния остановит наступление никто не рассчитывает, ее задача лишь за-
держать наступающих до артудара и подхода второй линии.

Нам пишут из Янины
«Где ПТУРы?» - восклицает Герман Садулаев.
 А я уже писал.
Много месяцев замалчиваемый снарядный голод привёл к тому, 

что арту стали заменять стрельбой танков с ЗОП и активными пусками 
ПТУРов по огневым точкам противника. 

https://t.me/ASupersharij/19011
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Так что самые большие печали, танковые бои, ещё впереди.

Анатолий Шарий
Итак, господа, это фото ВСУ, занявших опорник. 
Что я вижу? Средства противотанковой борьбы. 
Чего я не вижу? Горы геройски погибших солдат ВС РФ. 
Потому версия с «нечем было отбиваться» ставится под вопрос. 
Быстрее антилопы, быстрее тигра, быстрее страуса…

Логика Маркова
Пригожин заявил, что Зеленский пытается обмануть Генштаб армии 

России словами о якобы нехватке оружия и откладывании поэтому на-
ступления ВСУ. А ВСУ уже фактически начали наступление. 

Первый удар наносится сейчас по флангам Вагнера в Бахмуте. Там 
уже армия России отступила и отдала ВСУ стратегически важную до-
рогу от Часов Яр. Ставится задача окружить Вагнер в Бахмуте.

Армии России нужно срочно сильно включаться и держать фланги.
Второй удар ВСУ нанесет на Белгород, считает Пригожин. 
А третий и основной удар будет нанесен в районе Запорожья. 
Звучит логично.

Лев Вершинин
Есть печальное ощущение, что орлы господ Шойгу и Герасимова 

предсказуемо бегут, аки зайцы.

Герман Садулаев
Сегодня два батальона отборных сатанистов из ЦИПСО бросили свои 

позиции, оставили автоматы и пулемёты и с закипающими мозгами 
несколько часов строчили каменты в мой скромный телеграм. За это 
время, пользуясь возможностью, ЧВК Вагнер и ВС РФ размотали не-
сколько бригад сатанистов на фронте. Работайте, братья! Мы помога-
ем как можем, отвлекая на себя этих тварей.

Readovka
Наступление ВСУ на Артемовском направлении идет полным ходом, 

заявил Пригожин — после него боевики планируют атаковать Брян-
скую, Белгородскую области и активизироваться на Запорожском на-
правлении

По мнению главы «оркестрантов» Евгения Пригожина президент 
Украины Зеленский лукавит, говоря об отсрочке контрнаступления, — 
оно идет полным ходом. Так, на Артемовском (Бахмутском) направле-
нии подразделения ВСУ заходят во фланги.

«Для ВСУ важно проломить Артемовское направление. Следующи-
ми направлениями будут Брянская и Белгородская области, а также 
Запорожье. Им нужно сначала разобраться с Артемовским направле-
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нием. Наступление ВСУ началось», — подчеркнул Пригожин.
Также Пригожин отметил, что ВСУ полностью задействовало всю 

технику, которую им передал Запад. Он уверен, что украинские бое-
вики «разминают мускулы».

Анатолий Шарий
Пошли стандартные рассказы о хим оружии. «Вдохнули и потеряли 

сознание». И в бессознательном состоянии покинули позиции

Олег Царёв
Артёмовск. Судя по всему, наступление ВСУ начинается именно с Ар-

темовска, как я и писал не раз в сводках. Существует серьезный риск 
окружения ЧВК «Вагнер» в результате провала флангов: подразделе-
ния 9 мсп ВС РФ оставили лесополосу и укрепрайон, отошли на 600 м 
на север, снова открыв для ВСУ дорогу Часов Яр — Артёмовск. В райо-
не Богдановки в результате контрудара ВСУ, ВС РФ (9 мсп) также утра-
тили контроль за участком шириной до 650 м на глубину до 600 м. К 
юго-западу от города, у Клещеевки, подразделения 4 омсбр и 374 омсб 
оставили позиции на опорном пункте ВСУ, который ранее ценой жиз-
ней товарищей долгое время брали бойцы ЧВК «Вагнер». Про этот бой 
пишут, что у наших армейских не было ни ПТУР, ни ПЗРК, ни РПГ. ВСУ 
просто перебили их двумя танками и БМП. По информации с мест, на 
фронте действительно мало переносных средств борьбы с бронетех-
никой. Кроме того, снарядный голод не прошел даром, вместо пушек 
использовали танки, ЗРК и ПЗРК. 

Пишут, что эти позиции вагнеровцы отбили. Но если ничего не пред-
принять, то локальные действия ВСУ рискуют перерасти в ползучее на-
ступление. При этом внутри города штурмовики ЧВК сегодня наступа-
ют, продвигаются к западу города и вошли в укрепрайон ВСУ «Гнездо» 
в западной части города. В Артемовске у ВСУ осталось 4 укрепрайона 
и частный сектор, где, по разным оценкам, может быть 3-5 тыс. ВСУш-
ников. По словам Пригожина, до западной границы города осталось 
пройти всего 625 м, однако до настоящего времени боеприпасы це-
дят в минимальном объеме, наши ждут нормального обеспечения.

Тяжело в районе Соледара и в Майорке у Горловки: ВСУ организова-
ли прорыв и пытаются закрепиться. Сообщения об атаках ВСУ на наши 
позиции со стороны Золотой Нивы у Угледара пока не подтверждают-
ся. На других участках без изменений.

<...>
Сегодня Зеленский заявил, что Украине «нужно больше времени», 

чтобы начать контрнаступление. Якобы можно начать сейчас, но тогда 
ВСУ «потеряет много людей», а это неприемлемо. Конечно, это долж-
но звучать как забота о солдатах, но звучит как вранье. В действитель-
ности наступление ВСУ началось. Да, пока на Донбассе, но это толь-
ко затравка. Согласен с Пригожиным: Запорожская область будет на-
правлением основного удара. И, как я не раз писал, атаки на наши 
прифронтовые регионы, к сожалению, неизбежны: Киеву нужна яр-
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кая позитивная картинка для общества и западных кураторов. Что мо-
жет быть ярче, чем ВСУ у Белгорода, например. Что касается юга, то 
там последним сигналом к атаке станут массированные попытки вы-
вести из строя наши аэродромы и самолеты. Вот когда услышим о та-
ких ударах, перспективно более опасных в связи с поставкой дально-
бойных ракет, поймем, что в течение нескольких дней фронт на юге 
будет атакован всеми возможными силами.

Kotsnews
Противник продолжает давить по флангам Артемовска. К сожале-

нию, на некоторых участках ему удается занять рубежи, которые нам 
дались немалой кровью.

Собственно, после того, как Зеленский сказал, что Бахмут они не 
оставят ни при каких условиях, стало ясно, что готовится операция по 
деблокаде города.  

Когда отступающие украинские подразделения стали подрывать за 
собой многоэтажки, скорая попытка реванша стала очевидной. Они 
уничтожают господствующие высоты в Артемовске. Чтобы лишить нас 
преимущества при грядущей обороне.

Пока в городе шли бои, противник формировал ударные группи-
ровки, которые должны по флангам обойти Бахмут, заключив Вагне-
ров в окружение. Остановить врага сейчас могут только слаженные 
действия, без деления на тех и других. Парни, держитесь!

Платон Беседин
То есть, несколько месяцев мы слушали о контрнаступлении ВСУ. А 

когда оно почти началось, противник за день занял позиции, которые 
мы штурмовали неделями. Причём, занял за 2-3 дня. 

Это как вообще? А ведь, по сути, ещё ничего не начиналось. 
Это не критические стрелы в армию, да и нельзя их выпускать, со-

весть не позволяет, но у общества будет появляться всё больше вопро-
сов. Как объяснять? (О том, как в глаза смотреть, не спрашиваю - там 
не мыслят такими категориями).

И да, после 14 месяцев войны, может, пора прекратить считать Укра-
ину ни на что не способной, а нам стоит только бровь приподнять… 
Пора подниматься. Пора.

Поддубный |Z|О|V| edition
Киевский режим начал реализацию операции по окружению наших 

сил на артемовском направлении. Глава ЧВК «Вагнер» неоднократно 
говорил об этих планах. Я уже писал, что противник планирует удара-
ми по флангам выйти в тыл нашим силам которые находятся в Арте-
мовске и окрестностях. Сегодня  Саша Симонов сообщил о прорыве 
ВСУ в сторону Берховки и Ягодного. Наши войска отступили с позиций. 
Еще один удар в районе Клещеевки и так же с локальным успехом. 

И это еще не все. В районе Соледара противник несколькими под-
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разделениями при поддержке бронегрупп, в каждой из которых было 
по 2-3 танка смог организовать прорыв. Сейчас боевики ВСУ пытаются 
закрепиться на занятых позициях. Обстановка тяжелая. 

В ближайшие сутки, судя по всему киевский режим начнет наращи-
вать усилия на юге. В районе Орехова, чтобы связать наши войска бо-
ями, в районе Гуляй Поля с целью прорвать первую линию обороны. 

Будем считать, что контрнаступление противника началось.

WarGonzo
Под Майорском противник также пошел в атаку. Там активные бо-

естолкновения с самого утра. Поступают сообщения от источников @
wargonzo на передовой о локальных успехах ВСУ и на этом участке 
фронте. В настоящий момент наши подразделения предпринимают 
попытки отбросить неонацистов обратно - закрепиться им еще не уда-
лось, продвижение было относительно незначительным. Однако тре-
вожные звоночки и здесь - на Горловском направлении. Так что Женя 
прав - можно считать, что контрнаступление началось.

Образ будущего
Сообщения о прорывах-наступлениях носят в основном информаци-

онный характер. Значок молнии и подпись к посту «военкор такой-то» 
не означают, что реальное контрнаступление началось. Причем непо-
нятно иногда, радуются наши военкоры или огорчаются «прорывам 
ВСУ». 

Если оглядеть всю линию фронта, то сегодня на 98% этой линии ни-
чего не происходит. Маневры вдоль линии фронта могут носить раз-
ный характер. А в информационном поле благодаря наступательным 
на Генштаб МО усилиям командира всего лишь одного соединения 
2% фронта диктуют всю повестку СВО.

Очень много появилось фанатов контрнаступления ВСУ, ЦИПСО про-
тивника неплохо поработали.  

Стоит поддержать мысль о том, что к алармизму военкоров надо 
относиться с пониманием. Это их приработок.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Идёт жестокий обстрел Горловки. 
Возможно, наступление началось или вот-вот начнется. Напоми-

наю: я прогнозировал главный удар на Запорожском фронте, вспомо-
гательные - на Херсонском и (возможно) - на Донецком.

Отвлекающие удары могут быть нанесены на «старой границе» (Бел-
городская, Курская, Брянская области) с целью захвата нескольких на-
селенных пунктов и провокации ВС РФ их штурма (до полного их раз-
рушения). 

Посмотрим - насколько мои прогнозы оправдаются. 
(И, да, - рад буду ошибиться, но у меня мало оптимизма).
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Рыбарь
Контрнаступление — в том или ином виде — началось.
Сильная активизация Харьковско-Белгородского направления.
Цель противника — посеять панику, поэтому ждём попыток массо-

вого заброса ДРГ через границу и мощной картинки о «взятии Белго-
рода в клещи». 

В ВСУ делают большую ставку на психологическое давление и со-
здание паники.

На Бахмутско-Соледарском направлении пока все действия ограни-
чиваются разведкой боем — в отдельных случаях успешных.

Александр Жучковский
Хохол кажется полез. Хохла будем бить. Всё будет, как мы любим. 
Ребятам всем удачи! Слава России!

Политджойстик/Politjoystic
Фронт пришел в движение. Посмотрим к чему готовы мы и как спла-

нировали они. Не реагируйте на первые сообщения о прорывах и от-
ступлениях. Всё решается не за минуты, а за недели.

Vоенкор Котенок Z
По состоянию на вечер обстановка на Артемовском направлении 

остается сложной. Содомитам удалось развить прорыв под Богданов-
кой.

В данный момент бандеровские ресурсы пытаются максимально 
отыграть достигнутые успехи, выкладывая кадры с отбитых позиций и 
максимально разгоняя панику.

Старше Эдды
То, что ВСУ при наступлении обязательно ударят по флангам Орке-

стра, я писал не раз и не два. Достаточно быть просто неглупым чело-
веком интересующимся ходом СВО, чтобы предсказать данное дей-
ство. 

Разгром лучшей пехоты в мире посредством окружения через про-
рыв «соседей слева и соседей справа», даст хохлу не только несомнен-
ный военный успех, но и медийно создаст эффект разорвавшейся бом-
бы, попутно обелив киевское руководство, положившее тысячи, если 
не десятки тысяч бойцов в бахмутской мясорубке. 

Удастся ли хохлу подобное, (причём удар по флангам Вагнера,это 
не основное направление контрнаступа) покажет время, а также хра-
брость наших бойцов и военные таланты нашего командования.

ЯнZен | #ШВО
Ни на что не намекаю, но представим что вы – престарелый началь-

ник Генштаба маленькой африканской страны. 
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Вы воюете с соседним племенем мабута которому помогает НАТО. 
На вашей стороне относительно молодой перспективный варлорд со 
своим племенем и армией, но он зависим от ваших боеприпасов. Он 
успешно перемалывает мабуту в одном не очень важном городе уже 
полгода. 

Так вот, мабуты готовят контрнаступ. 
А вы даëте боеприпасы варлорду (чтобы он не ушëл обвинив вас в 

предательстве), ставите ему на фланги свои слабейшие части и ещë и 
назначаете ответственным за этот город генерала, который метит на 
ваше место. И «приглашаете» туда мабут. 

И вот, мабуты прорываются и глубже затягиваются в мясорубку, 
фланги из рядов вашей армии отступают, а гибнут люди из отрядов 
молодого варлорда, при этом активно выкашивая мабуту. 

Ограниченное поражение беспокоит население и обрушает рейтин-
ги генерала и варлорда, а потери на фронте лишают их силового ре-
сурса для давления на вас, при этом мабуту гибнут пачками. 

Где для вас ЛИЧНО тут проблема?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В эти дни будет очень много фейков и вбросов со стороны против-

ника. Это один из важных этапов по сопровождению действий своей 
армии. Главные задачи данных действий:

- запугать мирное население России.
- посеять панику.
- сковать и раздергать наши ВС, не давая концентрировать внима-

ние на важном.
Необходимо всем быть сдержанными и хладнокровными. Особое 

внимание обратите на каналы и источники, которые всё это время ма-
скировались под «своих» именно они будут вбрасывать много неправ-
дивой информации.

Объясняет Readovka
Медийное наступление ВСУ началось 
Пока что украинское контрнаступление носит скорее виртуальный 

характер. На разных участках фронта происходят столкновения раз-
личной степени интенсивности. Где-то противник даже достигает ло-
кальных успехов, но информации о реальном положении дел в пу-
бличном пространстве нет. И это понятно, ведь военным, тем более 
на переднем крае, есть чем заняться, кроме как строчить в телеграм. 

Сейчас вывод о начале украинского наступления основывается на 
заявлении нескольких военкоров с разных участков фронта. Может ли 
действительно украинская операция начаться прямо сегодня? Впол-
не. Мы буквально только сегодня писали о том, что слова Зеленского 
о неготовности ВСУ — лишь ширма и часть информационной войны.

Противник пытается нас запугать и запутать. В ближайшие дни мы 
будем постоянно слышать об активизации ВСУ вдоль всей линии фрон-
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та. Воспринимать это надо стоически. Строить теории и пытаться ана-
лизировать ситуацию на основании пары обрывочных сообщений — 
напрасная трата нервных клеток.

Пока что противник просто создаёт медийную картину тотального 
наступления по всему фронту, чтобы растянуть наши силы. Главное 
сейчас — разгадать план врага и определить направление главного 
удара.

Старше Эдды
Все больше источников сообщают (что-то я вижу своими глазами), 

что давно анонсированное наступление хохла началось. Пока судя по 
всему выходят на рубежи атаки, скоро начнётся артиллерийский на-
лёт и удары высокоточным оружием по нашим тылам и командным 
пунктам. В небо поднимут всю авиацию, что еще есть у ВСУ. 

Киеву крайне необходим быстрый успех, не прорви они фронт на 
достаточную глубину, не выйди на те рубежи, что начертаны на пла-
нах, атакующая группировка растеряет потенциал и понесёт большие 
потери. Стойкость войск и отсутствие паники -залог нашего успеха.

Поддубный |Z|О|V| edition
Наши товарищи из Харькова сообщают, что по объездной дороге 

весь день идут колоны военной техники ВСУ в сторону границы с Бел-
городской областью и на купянское направление. В колоннах танки, 
САУ, РСЗО, бронемашины с пехотой.

Kotsnews
Контрнаступ Киева начался. Танки ВСУ идут по объездной Харькова 

в сторону границы с Россией.
Я бы это воспринял за вбросы ЦИПСО, если бы не писали в том чис-

ле знакомые, проверенные люди. В колоннах на тралах, как говорят, в 
том числе и западные образцы.

То есть Киев параллельно началу наступательных действий по флан-
гам Артемовска решил обострить обстановку и вдоль северного фрон-
та. О целях маневра можно гадать. 

С одной стороны, противник может пытаться растягивать наши ре-
сурсы на купирование угрозы в Белгородской области. С другой, может 
решиться на перерезание наших путей снабжения Сватовской группи-
ровки с выходом на территорию России. 

Второй вариант мне кажется менее вероятным. Но вкупе с инфор-
мацией о появлении у Киева дальнобойных ракет, ничего исключать 
нельзя. Зачем взламывать оборону в лоб, если можно обойти с севе-
ра.

Видно, что украинское командование сейчас ставит целью раздер-
гать наши порядки на Сватовском рубеже и параллельно продавить 
фланги в Артемовске. Чтобы посыпалась вся оборонительная конфи-
гурация ЛНР.

https://t.me/vysokygovorit/11548
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Тем временем с Ореховского направления сообщают о примене-
нии противником химических боеприпасов, от которого после вдоха 
теряют сознание. 

Как говорится, почалося.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Постарайтесь не впадать в истерию, которую от вас добиваются. 
Ситуация однозначно сложная и точно ожидаемая. 
Направления возможных ударов были давно всем известны и пред-

приняты контрмеры.  
Держим строй, товарищи !!! Помним - на все воля Бога !!!

Повёрнутые на Z войне
Воин! 
Мы возможно этого жали несколько месяцев. 
Отступать некуда. Позади - твоя семья. 
Будь твёрд как кремень. 
У тебя есть все средства для решения любых задач. 
Контрнахрюк это бросок последних сил в жерло. 
Выстоим сегодня - перемелем оставшийся мобилизационный по-

тенциал хохла.

Vладислав Угольный
С Берислава сообщают о концентрации малых катеров в Днепре, 

кажется готовится десантная операция

Норин
Срочно! Вагнеровцы поймали военкора, перепостившего новость 

про десант за Днепром. Что с ним сделали, смотри в закрытом кана-
ле!

Образ будущего
Концентрация десантных катеров на Днепре - фейк. Поддубный уже 

«ничего такого про Белгород не говорил».
Хочется точно понимать источники вбросов. От этого много зависит.

Vоенкор Котенок Z
Информация о скопление катеров в районе Берислава (Херсонская 

область) в данный момент не подтверждается. Бойцы с мест этого не 
наблюдают.

То, что по соцсетям и тг-каналам уже пошел поток неподтвержден-
ной информации — это естественно. Помимо всего прочего, уникаль-
ность данного конфликта заключается еще и в том, что обе стороны 
так или иначе действуют внутри одного информационного поля, мо-
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ниторя ресурсы противника.
Разница в том, что Киев еще и пытается на них активно воздейство-

вать, забрасывая многочисленные фейки и превращая часть россий-
ских каналов в собственный инструмент дезинформации и нагнета-
ния паники.

GREY ZONE
Судя по тому, что ряд информации разгоняемой по кругу, например, 

как концентрация катеров на Днепре не подтверждается, считаю, что 
по неведомой причине просто разгоняется паника на ровном месте.

Что, конечно, не отменяет относительно существенных изменений 
и активности на фронте в сторону противника за последние дни. Но 
это ещё не ОНО.

Наблюдаем.

Vладислав Угольный
Уважаемые журналисты, вы сожрали говна. Перепроверяйте ин-

формацию, которую разносите.
Это — показательный вброс, выполненный в прямом эфире чтобы 

показать как наша медийка разгоняет хуйню и панику на ровном ме-
сте.

Прошу прощения перед читателями, но так работать НЕЛЬЗЯ.
Это отвратительный фактчекинг. Вся медийка это разнесла. Пиздец 

просто.
На данный момент напряженная ситуация есть только под Артемов-

ском и всё.
Перепроверяйте информацию, молю вас, вы несете ответствен-

ность.

AGDchan
Контрнаступление началось. Все вот-вот станет совсем серьезно. 

Если мы не соберемся, дело будет плохо. Ликвидацию 5-ой колонны 
откладывать далее нельзя. Назрели явные перемены в руководстве. 
Все, что говорил Пригожин, ровно так и происходит. Если вы снова не 
готовы встретиться лицом к лицу с реальностью, уйдите сейчас. Роди-
на или смерть.

Образ будущего
Пока наступают ЦИПСО и Евгений Поддубный, военкор Коц прикры-

вает тылы в противогазе. 
Кроме шуток, отработка страшилок нашими военкорами какого-то 

внутреннего фальстарта привела к панике.
Информационное поле ни к черту. Развеивают панику неподкон-

трольные АП ресурсы, а подконтрольные панику множат.
Паника, напомню, началась с поста Поддубного, см. тот, который с 
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1,5 млн просмотров. В нем Поддубный собственно указал на заказчи-
ка паники.

Позывной Брюс
Прорыв ВСУ в районе Богдановки, к сожалению, оказался успешен. 

Подразделения 9 мсп ВС РФ утратили еще несколько квадратных ки-
лометров.

Старше Эдды
Повторю еще раз то, о чем я уже писал. Этот контрнаступ для ВСУ 

последний. Если у хохла ничего не получится, если он растеряет тех-
нику и личный состав, то новую группировку собрать он уже не смо-
жет. Мы можем воевать долго, но на это нужна политическая воля, 
правильные кадровые решения и полное осознание того, к чему при-
ведет поражение в войне.

AGDchan
Контранступление противника началось. Наши действия:
1. Объявление военного положения и объявление войны Киевско-

му режиму.
2. Всеобщая мобилизация, в том числе мобилизация промышлен-

ности и экономики.
3. Немедленное интернирование пятой колонны — партии преда-

тельства.
4. Сделать все, чтобы избежать применения НСЯО (нестратегиче-

ское ядерное оружие), если не помогут пункты 1-3, применить ТЯО по 
ограниченным целям. И быть готовыми применить СЯО.

5. Провести смену кадров в ряде руководящих министерств и ве-
домств, сделавших подобную ситуацию возможной. Безжалостно, бес-
компромиссно и сразу.

6. Перейти к резкой идеологизации общества: вместо либерализ-
ма, который, увы, продолжает доминировать, нужна идеология па-
триотизма (одновременно и правого, и левого).

7. Сплотиться вокруг Верховного Главнокоммандующего и действо-
вать строго по его приказам. Всех остальных, кроме него, игнориро-
вать. Предатели могут быть везде.

Норин
Понесены большие потери в жидкой силе, но диванные подразде-

ления упорно держатся.

AGDchan
Контранступление противника началось. Это просто факт. Пока еще 

нет никаких серьезных просчетов, ни потерь. И дай Бог, их не будет. Но 
контрнаступления вообще не должно было бы начаться, если бы мы 
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все до этого делали правильно. Никакого. Должно было бы быть толь-
ко наше наступление. Не надо раскачки: “всё пропало”, нет, “всё от-
лично”. Ничего не пропало, но… и ничего не отлично. Если контрнасту-
пление есть, то надо делать выводы. И немедленно. Иногда правиль-
но тянуть. Но так не бывает, чтобы тянуть всегда было бы правильно. 
Сейчас тянуть не правильно. Так что лучше обратиться к пунктам пре-
дыдущего поста. И чем раньше, тем лучше.

ЖИВОВ Z
Анонимный телеграм-канал Образ будущего указывает, что 65-ты-

сячная группировка противника готовится атаковать приграничные ре-
гионы России: Белгород, Курск, Брянск. 

Что ж. Если это произойдёт, конфликт перейдёт в совершенно иную 
стадию, и все мои апокалиптические прогнозы сбудутся.

ЖИВОВ Z
Если ВСУ решатся на общевойсковую операцию в Белгородской или 

Курской областях, то Москва встанет перед развилкой:
1. Продолжать спецоперировать, делая вид, что ничего страшного 

не случилось.
2. Объявить противнику войну, прекратить играть с ним в поддав-

ки, и нанести удар всей мощью армии.
Оба варианта сулят массу проблем. Второй - международные, пер-

вый -внутренние. Но хорошего выхода больше нет.

Платон Беседин
Очень много информации летит. Тревожной информации.
Я не в России, так что проверить всё не могу. Но многое из тревож-

ного уже сейчас не подтверждается. 
Просьба ко всем активным - сохранять здравый смысл и спокой-

ствие. И соблюдать информационную гигиену.
Максимальная концентрация и работа на своих участках.

Логика Маркова
Наступление ВСУ началось сегодня, 11 мая. Так считают многие. 

Впрочем, так считают не все. Итак.
1. Удар ВСУ во фланги в Бахмуте с целью окружить Вагнер. На флан-

гах на юге и севере армия России уже немного отступила. В районе 
Соледара на севере от Бахмута тяжёлые бои.

2. Завтра видимо будет нанесен удар от Харькова на Белгород. Сей-
час идут потоки военной техники к границе.

3. Главный удар потом ожидается на Запорожье, на юг.
4. Пока на всех участках кроме флангов Бахмута и границы между 

Харьков и Белгород, напряжённая тишина.
Все это в режиме онлайн сообщают военкоры.
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Димитриев
Военкор это очень плохой источник информации. К сожалению, воз-

можность вас обмануть лишь добавит ему авторитета.

РИА Новости
«Никто никуда не движется, активности ВСУ не замечено»: россий-

ские военные на авдеевском направлении подтвердили РИА Новости, 
что сообщения о контрнаступлении Киева неверны

Поддубный |Z|О|V| edition
Так, товарищи. Поспокойнее. Я не писал, что противник идет насту-

пать на Белгород. Читайте внимательно. Активное перемещение воо-
ружения и военной техники в районе Харькова.

Обыкновенный царизм
Поддубный сообщил, что он не давал поводов для паники 
Интересно, а кто дал информацию о начале операции, для которой 

по самым скромным расчётам противнику нужно занять 430 квадрат-
ных километров, на основании новостей о продвижении противника 
на 5 квадратных километров за двое суток?

Анастасия Кашеварова
Насчет контрнаступления. Никто из военкоров не делал вбросы. Ре-

бята написали абсолютную правду, что техника идет, что поля размини-
руют, увеличивают контингент по всем направлениям, что рвут флан-
ги в Артемовске. И по всему фронту ежедневно гибнут пацаны. 

Это не значит, что все горит по всем направлениям, и тысячи кило-
метров в огне. Это значит, что фронт приходит в заметное движение. 

Подготовка была и до этого, но сейчас уже более активная фаза. Бои 
не прекращаются. Украина обстреливает ежедневно (снарядов у них 
достаточно, лимита на количество выстрелов нет). Украина ищет, где 
у нас трещит по швам. А трещат по швам ряд генеральских лампасов. 

И паниковать не стоит, и лежать пузо чесать тоже, а то я помню как 
успокаивали и про Изюм, и про Балаклею, и про Лиман. Рты затыкали, 
мол, не сейте панику. Никто и не сеет. Научитесь работать с информа-
цией без добавления к ней своей шизоидности. И сообщать о том, от-
куда и куда полетели наши истребители тоже не надо. А то сами пани-
ку подняли, извратив Коца , Пегова и Поддубного, а потом еще и все 
карты выложили на стол. Хитрее ж надо быть и умнее. Простодыры, 
блин.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
«Огромные колонны» идущие из Харькова в сторону границы с Рос-

сией фейк. До сих пор на этом участке фронта нашей разведкой не вы-
явлено ни одного подтвержденного факта передвижения большого 
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количества техники противника. Трафик остается обычным. Концен-
трация военной техники и личного состава ВСУ находится в Купянске 
и Купянском районе. Но об этом писалось уже не раз ранее.

Первоисточниками информации о передвижении «огромных ко-
лонн ВСУ, в том числе с иностранной техникой в сторону Белгорода»  
в основном являются сомнительные небольшие каналы и чаты в мес-
сенджерах, где источником  является «кум, троюродного брата, моей 
двоюродной сестры».

Ну и последнее - техника ВСУ рассредоточена вдоль границы уже 
давно.

Zаписки мичмана Птичкина
Информация о полномасштабном наступлении ВСУ — ложь.
Активизация хохла — только в Бахмуте-Артёмовске и отчасти в Гор-

ловке (попытка наступления отбита).

Анатолий Шарий
«Военкоры принялись опровергать свои же сообщения о начале 

полномасштабного контрнаступления ВСУ» 
Отлично, просто отлично

Образ будущего
Реальная обстановка в Генштабе.
В Генштабе почти истерика: им из Кремля трубки обрывают, пыта-

ясь узнать, что происходит, а они им ссылки на телеграм-каналы воен-
коров шлют.

Поэтому встаёт вопрос: эти военкоры вообще чьи? 
Которые сидят в тылу и свистят.
Откуда паническая атака у военкоров – вопрос небезынтересный.
Одна из версий: паниковать – такую задачу поставили в Миноборо-

ны в рамках замысла мотивации резерва и мобилизации. Ведь если 
«фронт придёт в движение», как уже написали военкоры,  фронту кри-
тически не будет хватает еще 250-400 тысяч военнослужащих. А что-
бы передвинуть ЛБС до Днепра, как показало моделирование, нужно 
24 месяца и 850-тысячная армия.

Другая версия: создание виртуальной реальности то ли конфликта 
между ЧВК и Минобороны, то ли «неспособности ВСУ к контрнасту-
плению». Для решения сугубо политических задач элит внутри РФ. 

Реальный контрнаступ будет в конце июня или первой декаде июля. 
Симптоматична ситуация вокруг ЗАЭС. Немцы станцию штурмовать 

пока не будут, Папа и Госсекретарь Ватикана их об этом попросили, те-
перь хотят лично. Зеленский и летит в Рим. Поэтому глава Энергоато-
ма и даёт интервью про обход ВСУ. 

По данным спутников, наибольшая концентрация танков и БМП ВСУ 
сегодня у двух точек в Запорожье. А вот все новые «Леопарды» и 50 

https://t.me/rusfleet/8284
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Брэдли у Купянска и Красного Лимана.
Ничего кардинально нового на линии фронта не случилось.

Холмогоров
В общем наступ кажется опять отменили. 
Ну и Приап с ним.

WarGonzo
Как быстро поменялось настроение в русском сегменте телеграм-

ма за последние пару часов!
От «Всё пропало, ВСУ окружили Бахмут и идут на Белгород!», до 

«хи-хи, наступление ЦИПСО в комментариях провалилось. Враг понёс 
большие потери».

События сегодняшнего дня нельзя не воспринимать всерьёз. Про-
движение у противника есть. Где-то больше, где-то меньше, но оно 
есть, и будет оказывать влияние на дальнейшее развитие событий. 

Наступление началось не сегодня и не вчера, враг ежедневно ищет 
наши слабые места и пытается бить в них. 

Так было с разведкой боем на Запорожье, постоянными попытка-
ми высадиться на островной гряде под Херсоном, подрывами желез-
нодорожного полотна в нашем тылу, убийством Владлена и покуше-
нием на Прилепина. 

Всё это – куски одного пазла. И куда ляжет последний кусок пока не 
ясно. 

Поэтому относиться к происходящему несерьёзно – преступно.
Поддаваться панике – смерти подобно.

Николай Стариков
Минобороны России опровергло заявления о прорыве обороны на 

различных участках линии боевого соприкосновения с ВСУ.
Главная атака ВСУ - на информационном фронте.
И тут атака отбита.

AGDchan
Минобороны выпустило заявление в ответ на заявления Е. Приго-

жина, Е. Поддубного и ряда федеральных СМИ
«Заявления, распространенные отдельными телеграмм-каналами 

об имевших место «прорывов обороны» на различных участках ли-
нии боевого соприкосновения, не соответствуют действительности.

▪️ По состоянию на 22.00 11 мая 2023 г. на Купянском направлении 
активные действия не ведутся. В течение дня «Западной» группиров-
кой войск пресечены действия трех диверсионно-разведывательных 
групп противника.

▪️На Красно-Лиманском направлении группировкой войск «Центр» 
отражены две атаки ротных тактических групп противника в районах 

https://t.me/holmogortalks/28828
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населенных пунктов Кременная и Червоная Диброва.
▪️На Донецком направлении пресечены 3 попытки врага провести 

разведку боем, а также успешно отражены 8 атак ВСУ на позиции ар-
мии России.

▪️ Штурмовыми отрядами продолжается освобождение западной 
части Артемовска при поддержке авиации и артиллерии.

▪️ Подразделения группировки войск «Юг» ведут активные действия 
по блокированию Авдеевки и овладению Марьинки.

▪️ В настоящее время идет бой по отражению атаки подразделения 
ВСУ в направлении н.п. Малоильиновка. Задействована армейская и 
штурмовая авиации, а также артиллерия. Противник несет существен-
ные потери в живой силе и технике.

▪️ На Запорожском и Херсонском направлениях активные действия 
не ведутся.

▪️ Общая обстановка в районе проведения специальной военной 
операции находится под контролем.

Умный еврей при губернаторе
«Этот месяц был страшен. Было все на кону». Хорошо бы невоен-

ным экспертам не засорять пока эфир, а военным думать о том, кто их 
читает. 

Хорошо бы также своих слушать, а чужих нет. 
У меня пока все.

Чёрный Прапор
В ответ на непрерывные оскорбительные удары Россия только улы-

бается, показывая свои дёсны, и эти дёсны — без зубов. Когда мы сно-
ва увидим русский клык, узрим русский бивень?! Когда наш против-
ник услышит вместо слюнявого чмоканья лязг русских зубов?!

Александр Проханов, писатель

https://t.me/governorsjew/7096
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ДВЕНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Зерновая сделка,
• Вчерашняя паника,
• Измена и предательство в Бахмуте,
• Удар по Луганску,
• Законодательные инициативы,
• Моральная правота как ресурс,
• Навстречу выборам в Турции,
• Нужен ли нам антисемитизм

Анатолий Шарий
Зерновая сделка продлена не будет, не пишите бред. 
После этого РФ можно было бы смело называть Позорляндия. Не 

смешите, они не настолько себя не уважают, они же не клоуны каки-
е-то, не куколды в конце-то концов!

Прекратите.

ТАСС
Срок действия зерновой сделки, истекающий 18 мая, будет прод-

лен на 60 дней, соответствующее решение может первым огласить 
президент Турции Тайип Эрдоган, сообщил источник, знакомый с пе-
реговорным процессом по зерновой сделке.

«Сделка, думаю, будет продлена на 60 дней, но Россия может со-
гласиться на это в последний раз. Решение о пролонгации «по тради-
ции» может объявить президент Турции Тайип Эрдоган после теле-
фонного разговора с российским коллегой [Владимиром Путиным]», 
— сказал собеседник агентства, не исключив, что он состоится «сегод-
ня-завтра».

При этом он назвал возможность продления сделки «жестом Рос-
сии» в надежде, что ее требования, закрепленные в стамбульском ме-
морандуме от 22 июля прошлого года, будут учтены.

ДШРГ Русич
Куколды одним словом.

Юрий Баранчик
Думаю, это заявление МИД РФ сделано исключительно из-за необ-

ходимости поддержки Эрдогана на выборах в Турции, которые состо-
ятся 14 мая, то есть через два дня. Победит Эрдоган - тогда будем по-
смотреть. Не победит - нет никаких проблем найти 32 с половиной по-
вода для того, чтобы из зерновой сделки выйти. Поэтому сейчас нет 
смысла обращать внимание на все словесные интервенции касатель-
но зерновой сделки. Реальная картина станет ясна 15-16 мая после 

https://t.me/ASupersharij/19036
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окончания подсчета голосов на президентских выборах в Турции.

МАРДАН
1. США поддержат решение сторон зерновой сделки, если они смогут 

договориться по экспорту российских аммиачных удобрений, - пред-
ставитель Госдепартамента США Джим О’Брайен.

2. Четырехсторонняя встреча в Стамбуле по зерну прошла позитив-
но, стороны движутся в направлении продления сделки — глава Ми-
нобороны Турции.

Зерновая сделка на 99% будет продлена. И, вероятно, теперь у нас 
будет понимание, почему российские ВКС не разбомбили порт Одес-
сы. Потому что, он нужен для того, чтобы продавать тольяттинский ам-
миак.

Логика Маркова
Зерновая сделка, советы постороннего. Как политехнолог спас бы 

зерновую сделку. 
1. Сделал утечки в государственных сми России и Турции, что Рос-

сия готова продлить зерновую сделку еще на 2 месяца в порядке до-
брой воли. Чтобы помочь Эрдогану на выборах.

2. Но 18 мая прекратил бы зерновую сделку.
3. А если выборы пойдут на второй тур, то объявил бы о продлении 

Зерновой сделки еще на 2 недели для переговоров. Чтобы опять же 
помочь Эрдогану. 

4. Но после второго тура при любом раскладе остановил бы Зерно-
вую сделку.

5. Организовал бы какие то агрессивные действия ВСУ в районе гу-
манитарного коридора через пару дней после окончания сделки.

6. Нанес бы несколько сильных ударов по портовой инфраструкту-
ре, чтобы никто и не думал больше отправлять туда зерновозы.

7. Подождал неделю, чтобы все реальные зерновозы ушли оттуда.
8. Объявил бы, что все корабли там теперь несут оружие. 
8. Уничтожил пару кораблей с оружием. 
9. Начал бы реальные переговоры по возобновлению зерновой 

сделки с учетом всех требований России. 
10. Больше никогда бы не верил ни одному слову Западных стран. 

Они же ведут гибридную войну против России. Так?

Анатолий Шарий
Все сообщения о продлении зерновой сделки - бред и манипуля-

ции. МИД РФ - серьезная организация и никогда не позволила бы так 
унижать сверхдержаву. Кроме того, в переговорах участвовало Мино-
бороны РФ, решения принимали в Кремле. Это же не цирковое пред-
ставление. Хватит разгонять фейки

https://t.me/mardanaka/14284
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АРМАГЕДДОНЫЧ
Решение Лондона о поставках на Украину малозаметных в полё-

те крылатых ракет большой дальности однозначно направлено на их 
применение по российской глубинке и в очередной раз ставит вопрос 
о пределах терпения отечественного руководства. По Крыму и Крым-
скому мосту наносятся удары - мы терпим. Теряем корабли Черномор-
ского флота, включая флагман - терпим. Территорию Курской и Белго-
родской областей обстреливают и засылают туда диверсионно-терро-
ристические группы - терпим. Теракты в Москве, Питере и Нижегород-
ской области проводятся - терпим. Населённые пункты Запорожской, 
Херсонской, Луганской и Донецкой областей, вошедших в состав Рос-
сии, стирают с лица земли - терпим. И это далеко не всё!

Всё российское начальство, военное и политическое, включая пер-
вых лиц, вплоть до президента страны, под санкциями - мы вяло отру-
гиваемся. Международный уголовный суд, который полностью кон-
тролируют американцы, с запредельной наглостью выписывает ордер 
на арест Путина - реагируем точно также. Дипломатов наших, вплоть 
до послов и спецпредставителей публично оскорбляют, применяя к 
ним физическое насилие на международных форумах и не дают им 
нормально работать даже в ООН - продолжаем устало отругиваться, 
явно провоцируя продолжение этого беспредела. Активы и собствен-
ность нашу, частную и государственную, не только замораживают и 
конфискуют, но и Украине передают, а нам хоть бы хны.

Музейные коллекции, исторически принадлежавшие Российской 
империи и Советскому Союзу, как скифское золото, и картины из част-
ных собраний российских коллекционеров у нас крадут, а в ответ ни-
чего. Бронетехнику, артиллерию, ракеты, беспилотники, военное сна-
ряжение, оружие и боеприпасы на Украину идут сплошным потоком, 
а мы даже пути подвоза не отсекаем, ни по суше, ни по морю. И то же 
самое касается ГСМ, которые туда для украинской армии, которая с 
нашей страной воюет, гонят российские корпорации и корпорации из 
стран ОДКБ. Теперь ракеты дальнего радиуса действия Киеву поста-
вят, а в ближайшей перспективе и самолёты. В общем, становится со-
всем уже непонятно, чего начальство ждёт. Когда ему ракеты на голо-
ву упадут, что ли? Так этого ждать недолго...

Vоенкор Котенок Z
Кухня войны
1. Почему эффективен «Вагнер»? 
а) Потому что выбросил то, что не нужно - военную бюрократию, 

и система заработала. Есть отряды, эффективно воюющие, а есть те, 
которые в лесополосу 500 человек зашли и не вернулись. Те же «мяс-
ные» штурмы. Просто есть люди, которые при эффективно работаю-
щей системе делают результат, а есть те, кто делают то же самое, но 
ничего не получается. 

б) «Вагнер» - не терминаторы. В какой-то момент процент опытных и 
обстрелянных ушедших после контракта стал выше, чем процент при-

https://t.me/oldhellboy/5848
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сутствующих. Боеспособность подразделения падает. Год люди вою-
ют без отдыха! Конечно, «Вагнеру» надо вывести людей на восстанов-
ление и повышение боеспособности.

2. Действия противника. 
а) Любой понимающий в военном деле человек прежде чем насту-

пать, режет выступ. Так удобнее и практичнее. Под Бахмутом мы вы-
лезли выступом, они решили его обрезать на юге и севере. Самый тре-
вожный момент - попытка прорыва в районе Соледара. 

б) По большому счету, это даже не подрезы флангов, а подрезы штур-
мовых групп. Видно, как они бьют. У противника не сильно ожидали 
успеха, но у них получилось. Они действуют подразделениями, кото-
рые держат оборону. В прорыв не ввели новых частей. Действуют си-
лами и средствами, которые были там в моменте. 

в) Если по учебникам, то наступает не тот, кто держит оборону. Бьют 
части прорыва, а части в обороне ждут и потом втягиваются в прорыв 
в хвосте. Им дают чуть прийти в себя, день-два они не на передке. В 
данном случае у противника действуют части, которые были в оборо-
не. 

г) Что это? Разведка боем, которая начала развиваться успешно и 
которую можно использовать для чего-то большего, вводя усиление. 
Для этого разведки боем и ведутся. Удары, которые они нанесли в го-
ловной части Бахмута, даже не подрезают выступ. Это локальные успе-
хи, которые при развитии будут упираться в Бахмут.

Наступление осуществляют группы размером в два танка и два БМП-
1? Нет. Это классическая разведка боем: выкатились, посмотрели, не 
получилось - откатились. Щупают оборону.

д) Истерика неуместна - надо смотреть, дать возможность людям 
работать. Скоро придет понимание, какие части введены, если введе-
ны, идет ли стратегическое развитие на ТВД слева и справа.

3. Почему отходим?
а) Есть мнение, что отходит луганская пехота. Луганские части мак-

симально выбиты при взятии Лисичанска. Остались мобилизованные, 
подготовка - промолчу. Другой вопрос, как «Вагнер» перехватывал та-
кие наступления в ряде случаев? Группой в 4-5 человек. «Вагнер» во-
юет.

б) Противник владеет инициативой, ведя разведку боем, в ряде слу-
чаев достигшую результата. Надеялись поразведывать, а разведали 
так, что развили тактический успех.

в) Мотивация ВС - слаба, техсредств, сил поражения недостаточно, 
связь - на нуле. Уровень командования - промолчу. 

В ответ на многочисленные провокации у нас призыв «не подда-
ваться на провокации» или «ответ будет чудовищным» когда-нибудь. 
Или «мы проводим СВО, поэтому мы так медленно двигаемся». От-
крыто печатают список предателей, т.н. «партии мира». В результате 
их действий проводятся такие перегруппировки, как оставление Чер-
нигова, зерновые сделки. 

г) Обстановка - тяжелая. Чего ожидаем от ВС в таком состоянии? Чу-
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дес не бывает. Вчера весь день разгоняли зраду сами же на себя. Об-
суждали контрнаступление, то сё, технику вокруг Харькова крутили. 
Но она уже год крутится после того, как мы его взять не смогли. Недав-
но прочитал шикарный анализ невзятия Харькова, где понятно, что 
мы бы его взяли, если б не руководство. Взяли бы силами, меньшими 
в 3-4 раза, чем вся харьковская группировка ВСУ. 

Техника под Херсоном на той стороне Днепра? Я об этом говорю два 
месяца. Под Ореховым и Угледаром бои идут последние 4 месяца. 

Единственное – что в районе Бахмута есть неудачи. Кухня войны.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Фух ребята. Тяжелая была ночь. Первое телеграм наступление хох-

ла отбито. Не без потерь. Но держимся дальше. 
Доброе утро. На границе всё спокойно.

Пинта разума
Прошедшим вечером мы стали свидетелями виртуального насту-

пления ВСУ, которое на самом деле представляло собой попытки ло-
кальных контрударов с целью проверки на прочность флангов «Вагне-
ра» в Артёмовске, он же Бахмут. Однако, у страха глаза велики и в ин-
формационном пространстве стали тиражироваться посты об украин-
ских механизированных колоннах, рвущихся к Белгороду, и эскадрах 
лодок, форсирующих Днепр. 

Несколько часов длилась телеграм-истерика, которую удалось пога-
сить не сразу. Даже Минобороны РФ вылезло из засады и стало опро-
вергать информацию о переходе противника в генеральное наступле-
ние сразу же, а не с утра (что не очень типично для российского воен-
ного ведомства). 

Почему так происходит, мы уже писали в одном из наших постов. 
Повторим ещё раз: «Ожидание повисло в воздухе и серьёзно влияет 
на лидеров общественного мнения. А они проецируют его на широкие 
слои населения». Фактически, это издержки игры на фронте вторым 
номером, когда инициатива сознательно отдаётся противнику (пока 
ещё неясно, правильным или ошибочным было такое решение). 

Так что под Артёмовском действительно жарко, но генерального на-
ступления ВСУ пока нет. И не факт, что оно будет в мае. Свой прогноз 
на этот счёт мы уже тоже давали и неоднократно говорили про инфор-
мационную истерию. Добавим также, что нельзя сразу же верить все-
му, что публикуется по поводу боевых действий даже уважаемыми те-
леграм-каналами. 

Увидев наэлектризованные посты, кучей идущие друг за другом, не-
обходимо выдохнуть, взять паузу на сутки и включить здравый смысл. 
А уже на свежую голову делать выводы. Вместе с тем, вся эта ситуация 
с вечерней «военной тревогой» убедительно показывает отсутствие 
на государственном уровне системности в информационном освеще-
нии СВО. Ну, и то, что телеграм-каналы являются эффективными ин-
струментами влияния на аудиторию.

https://t.me/otryadkovpaka/18393
https://t.me/notes_veterans/9439
https://t.me/pintofmind/3161
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Умный еврей при губернаторе
Про «контрнаступление» противника и его перспективы. 
1. Высказываться публично должны военные эксперты, а также во-

енные корреспонденты, а не все подряд. 
2. Очень жаль, что утрачена традиция расстреливать… Или хотя бы 

изолировать паникеров. 
3. Вдвойне жаль, что нет Совинформбюро, в то время как болтовня 

в социальных сетях - есть. 
4. Втройне жаль, что каждый, кто узнает что-то от кого-то, не делает 

паузу для того, чтоб подумать: что он узнал и стоит ли орать. 
Паника и дезориентация общественного мнения опаснее любого 

соединения вражеской армии. 
Dixi.

Политджойстик/Politjoystic
Уроки вчерашнего дня в зоне СВО: делите всё на два, а то и на три. 
…
Деза работает в обе стороны, кто бы её не написал и нервы у всех 

ни к черту.

Александр Ходаковский
Насколько я понимаю, - первый натиск отбили? Уровень напряже-

ния, который возник вчера и выразился в качестве и количестве звон-
ков и сообщений, говорит о том, что морально мы не вполне готовы. 
Вот так готовимся-готовимся к контрнаступлению - и не подготови-
лись. Где тот тумблер в головах, который нужно переключить в поло-
жение «готовность»? У нас странная формула подготовки, - напомина-
ет анекдот про еврея, который чинил наклонную крышу без страхов-
ки и вдруг поехал: тпру-у, тпру-у, - говорил еврей, не в силах что-либо 
предпринять. А теперь поехали, - сказал он, доскользив до края. 

Хочу всем напомнить, что сочетание высокой восприимчивости и 
методичной информационно-диверсионной работы противника мо-
жет подвести нас к панике, в которой едва не оказалось руководство 
одной из прилегающих к зоне СВО областей. Ещё недавно оно не раз-
решало размещать на территории своих детских лагерей и пансиона-
тов мобилизованных, потому что они оставляют за собой срач, а тут 
вдруг запаниковало, что противник доползет и разрушит мирное те-
чение жизни, несмотря на то, что вокруг война. Но война то ведь была 
где-то? А тут вдруг возникла угроза столкнуться с ней нос к носу...

Старше Эдды
Сегодня многие расслабились после того, как хохол не пошел в на-

ступ по всему фронту, но данное впечатление обманчиво. Да, Зелен-
ский просит еще техники у Запада, всячески пытаясь оттянуть момент, 
которого так настойчиво требуют бенефициары ЧВК Украина. 

https://t.me/governorsjew/7099
https://t.me/politjoystic/32200
https://t.me/aleksandr_skif/2687
https://t.me/vysokygovorit/11555
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Неудачный контрнаступ станет для ВСУ последним, новая волна мо-
билизации не заменит выбывших, а темпы поставки техники (особен-
но если будут нанесены удары по инфраструктуре) будут неспособны 
восполнить текущую потребность. С другой стороны промедление на-
ступа, очень сильно увеличивает трение и подобное увеличение мо-
жет сточить ударную группировку, лишить ее энергии и самое глав-
ное, координации при решении такой тяжелой задачи. 

Ежедневно двигающиеся по дорогам Украины колонны с одной сто-
роны запутывают нас, с другой приводят к поломкам, вызывают уста-
лость, а наши хоть и не такие частые как бы хотелось, но все же удары, 
уничтожают  технику и личный состав. 

Хохол находится в полной боевой готовности, из отпусков отозваны 
те, кого отправили в оные всего несколько дней назад, противник уве-
личивает интенсивность боевых действий, по крайней мере на севере 
и под Бахмутом, но риск для Зеленского слишком велик. Хотя он лишь 
кукла и добрая рука кукловода в известном месте в любом случае сде-
лает так, как нужно режиссёру, на марионетку  всегда всем плевать.

АДЕКВАТ Z
Вечером многие военкоры кормили многую аудиторию многими 

либо не подтвердившимися, либо в итоге поделенными на десять слу-
хами. Что хохлы прорвали фронт во множестве мест, что вот-вот бро-
сятся наступать еще во множестве, что ведут операцию на окружение, 
какое не снилось и Ганнибалу, что обстановка по версии одних тяже-
лая, а других - еще того хуже.

Довели, сладострастно разгоняя друг друга, значительную часть ау-
дитории натурально до паники, фондовый рынок до весьма замет-
ного падения, а Минобороны - до необходимости в срочном режиме 
опровергать все разогнанное. Сказать по этому поводу могу многое, 
но данное самому себе слово в канале больше не материться надо 
держать. Поэтому скажу только одно.

Всем, кого вчера пробрало и прихватило, советую отнестись к это-
му опыту как к прививке. В том смысле, что когда действительно нач-
нется, информпространство будет загажено неизмеримо плотнее, чем 
было вчера. И иммунитет ко всем последствиям этого обстоятельства 
критически (как минимум для собственной психики) важно вырабо-
тать заблаговременно.

Вот прямо на вчерашнем опыте.

Скурлатов live
Вчера вечером российские военкоры, включая самых заслуженных, 

дружно выполняли работу ЦИПСО. Они в течение нескольких часов 
умело и синхронно провоцировали панику среди российских войск и 
населения. Встали, так сказать, не только под знамена Украины, но и 
под штандарт Пригожина. 

Вообще-то такое поведение может трактоваться как измена Роди-
не, что оформлено в виде отдельной статьи Уголовного кодекса РФ. 

https://t.me/politadequate/7514
https://t.me/skurlatovlive/10192
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Это так, на заметку. 
Ночь и утро никаких существенных изменений на фронте не принес-

ли, обещанные военкорами натовские танки не ворвались на терри-
торию Белгородской области. Военкоры начали путано оправдывать-
ся. 

Поздно оправдываться, ребята. Полномасштабного «наступа» ВСУ 
не случилось, однако полномасштабную антироссийскую информаци-
онную операцию вы провели успешно. ЦИПСО такие операции делает 
гораздо хуже. Пригожин тоже потирает руки, так как военкоры срабо-
тали и на персонажа, который давно заврался, а сейчас уже перешел 
к оскорблениям первых лиц государства. 

Да, про статью УК - совсем не шутка. Государство уже скоро пой-
мет, что играющие на стороне врага военкоры, которые в любой мо-
мент могут своими фейками уронить моральный дух бойцов на фрон-
те, стране и армии не нужны.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
И ещё раз об «информационной войне»: нормальная информаци-

онная война существует, когда там наши хакеры ддосят хохлов или 
когда Берег заставляет их стрелять по воображаемому ВДВ.

А вот то, что под «информационной войной» подразумевают наши 
пожилые военкоры — это хуита, а не война. Это просто реалити шоу, 
на которое подписалось много дорогих россиян, переживающих о на-
шей армии и судьбе Державы. Этих дорогих россиян в итоге разводят 
на бабло и кормят дерьмом разной степени свежести.

Вчера мы сделали то, что необходимо было сделать давно. Ускори-
ли выдачу дерьма и высмеяли ее, деконструировали.

Важно, однако, понимать, что это родилось не на ровном месте. 
Хуйню про наступления на Белгород, на Сватово, про химическое ору-
жие под Мелитополем и так далее вбросили до нас. Биржу вчера уро-
нили эти кретины.

Я просто удивился, что про Херсон никто не написал в стандарт-
ном «ФОРСИРОВАНИЕ ДНЕПРА» — ну и народ взял и растиражировал 
вброс.

А затем, буквально через 30 минут вышло опровержение, высмеи-
вающее весь этот блядский цирк, и народ попустило. Попустило изна-
чально слушателей нашего эфира — там человек 700 было, они пере-
стали нервничать из-за хуйни в телеграме. А затем попустило всех до-
рогих россиян.

Военкоры — я не о тех, кто на передовой в этот момент был и реаль-
но работал, а о инфоцыганях — оказались обоссаны. Редакции СМИ 
без фактчекинга тоже оказались обоссаны.

Дорогие россияне поняли как им врут в телеге.
Обращаюсь к подписчикам своим, друзья, не ведитесь на дерьмо. 

Перепроверяйте информацию везде, включая этот канал. Вам врут. 
Умышленно или случайно, но мы живем в Кали Юге и нет ни одного 
СМИ с репутацией, которому можно было бы 100% доверять. Береги-

https://t.me/zola_of_renovation/4930
https://t.me/zola_of_renovation/4929
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те себя, от того, что вы позволите идиотам, получивших власть над на-
шей медийкой, выебать вас в мозг русской армии легче не станет.

И да, под Артемовском сейчас жарко. Это не я начал сбивать акцент 
с Артемовска, мол наступление хохла есть и на Белгород, и на Свато-
во, а Поддубные и Старше Эдды. Под Артемовском реально довольно 
тяжело.

Это пиздец, у меня цензурных слов нет в отношении инфоцыганщи-
ны.

Colonelcassad
Как шутка блогеров об украинском контрнаступлении «сломала» 

российские медиа
  Вчерашний «контрнаступ ВСУ» произошел стремительно, но огра-

ничился пределами Телеграма и ряда СМИ. На пике ряд изданий и 
авторов писали, что украинские танки движутся чуть ли не в сторо-
ну Белгорода, а катера собираются форсировать Днепр. Рассказываем 
детальнее, что же это было и как такое стало возможным. 

Если кратко – это была шутка нескольких телеграм-каналов, кото-
рые решили запустить фейк в виде стрима с сообщениями о контрна-
ступлении в одном из пабликов. Затем шутники начали раскрутку на 
нескольких мелких ресурсах. И буквально за 10 минут раздули липо-
вый инфоповод до грандиозного масштаба, который подхватили рос-
сийские и украинские телеграм-каналы, популярные блогеры и даже 
крупные СМИ.

 Уже через полчаса инициаторы вброса начали публиковать опровер-
жения и сообщения о том, что на 22.00 четверга 11 мая начались бои 
за Аляску и Воронеж. Они же напомнили распространителям инфор-
мации взять за правило ее проверку. Получился своеобразный стресс-
тест, который показал, что в условиях перегретого медиа-простран-
ства любая мелочь может передаваться со скоростью пожара, а осто-
рожность, к сожалению, не соблюдают даже некоторые уважаемые 
источники.  

Вчера редакция канала «Война с фейками» экстренно сообщила, 
что данные о контрнаступлении не подтверждаются, но мы решили 
еще раз обратиться к вам, уважаемые читатели. Берегите себя и со-
блюдайте информационную гигиену!  

Когда речь идет об освещении оперативной обстановки, допустить 
ошибку могут даже солидные издания. Как правило, те, кто занима-
ется подачей достоверной информации, быстро корректируют сведе-
ния, а панику продолжают сеять заинтересованные в этом площадки. 
Поэтому будьте осторожны и не спешите тиражировать фейки. На это 
очень рассчитывают украинские ЦИПсО, ну а мы и другие наши кол-
леги продолжим искать и проверять для вас информацию, чтобы дер-
жать в курсе реальной повестки.

Юлия Витязева
За такие «шутки» в зубах бывают промежутки. И мне бы очень хо-

https://t.me/boris_rozhin/85547
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телось, чтобы «шутники» ответили за тот стресс и ужас, в котором жи-
тели прифронтовых территорий провели несколько не самых лучших 
часов своей жизни.

Если кто-то не понимает, насколько неприемлемы такие шутки в во-
енное время, так пусть соответствующие органы проведут с ними про-
филактическую беседу. 

И, да! Закон о фейках, вроде, никто не отменял. Думаю, сейчас са-
мое время о нем вспомнить. Чтоб больше никому даже в голову не 
пришло «шутить» подобным образом!

Канал визионера
Фальстарт украинского наступа
Целью виртуального украинского наступления вчера вечером была 

осознанная провокация. Этого наступления действительно все зажда-
лись и этим удалось воспользоваться. Однако локальный успех в ин-
формационной войне может обернуться пирровой победой в страте-
гической перспективе.

Есть несколько негативных для украинской стороны моментов:
1. ВСУ доказали, что до сих пор всё ещё не готовы к наступлению. 

Вопреки нагнетанию в российском телеграме атмосферы ожидания 
провала ВС РФ, Киев и натовское руководство видит реальность, в ко-
торой слишком велика вероятность поражения, цена которого беспре-
цедентно высока.

2. Российская сторона уже явно хочет этого наступления, хочет этой 
драки, не боится её, а отказаться ВСУ от неё уже может. И с каждым 
днем отложенное наступление всё более тяжким грузом ложится на 
репутацию Киева и ВСУ. Украинские военные всё больше выгорают. 
Время - на российской стороне.

3. Возвращение на этом фоне фокуса внимания на Бахмут выглядит 
всё более вынужденным и неблагоприятным для Киева. Навязанное 
сражение за Бахмут/Артемовск всё никак не закончится, связывая не 
только войска, но и внимание оперативного армейского руководства 
ВСУ, а главное - общественное внимание, рабом которого становится 
Киев, уверенно игравший до этого в информационную войну. А сейчас 
фактически потерявший свободу действий. Странная битва за Бахмут 
выгодна России и она продолжится в любом случае, расширяя ампли-
туду на окрестности. В самом городе осталось под ВСУ всего три ком-
пактных укрепрайона («Гнездо», «Конструктор» и «Динамо»), причем 
в «Гнездо» вагнера уже зашли.  В округе города продвижение ВСУ на 
флангах ЧВК обидно, но пока - не опасно.

4. Российское общественное мнение после вчерашнего казуса пе-
рестает бояться украинского наступа и становится всё требовательнее 
к руководству МО РФ, которое упорно сопротивляется назревшим ре-
формам в армии. Реформам, которые несут в себе наибольшую стра-
тегическую угрозу для Украины, поскольку российская армия в её ны-
нешнем состоянии не опасна для Киева. Но если произойдут некие пе-
ремены в управлении войсками (обратная связь), обеспечении (БПЛА 

https://t.me/vizioner_rf/4787
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и БК) и планировании (разведка и смена кадров), перед Киевом зама-
ячит угроза н

Юрий Баранчик
Ночная история с «наступлением ВСУ в Телеграм» должна стать хо-

рошим не только взбадривающим средством как для авторов каналов, 
так и для читателей, но и дезинфицирующим. Можно сказать, что от-
рицательные результаты «тренировки» со стороны украинского ЦИП-
СО должны быть усвоены и более не повторяться.

Вместе с тем, было бы, конечно, лучше говорить не об успехах укра-
инского ЦИПСО, а об успехах нашего Совинформбюро, но его просто 
нет. Хотя и я, и коллеги пишем о необходимости его создания факти-
чески с момента начала СВО, когда на граждан России пошёл инфор-
мационный вал со стороны СМИ и соцсетей Украины, и этому надо 
было как-то противостоять.

сем хорошо известно, что СВО пользуется поддержкой абсолютно-
го большинства граждан России. Однако в обществе возникло и растёт 
недовольство информационным обеспечением СВО – то есть объё-
мом, оперативностью и качеством освещения боевой работы наших 
войск. Информация МО РФ о ходе СВО часто запаздывает, в большин-
стве случаев необоснованно неполна, не отвечает потребности наше-
го народа знать о ходе и событиях СВО всю возможную (конечно, не 
нарушающую необходимую секретность) информацию.

Вот и коллеги пишут о том, что «система военкоров в целом урод-
ливая, Минобороны РФ купирует реальные факты, информация с пе-
редовой очень субъективная, а инсайдеры из ЧВК искажают факты, 
как им удобно». Вот и получается, что информационную войну Россия 
проигрывает из-за того, что у неё нет информационной армии – по 
причине отсутствия как командующих, так и солдат.

Отдельная важнейшая задача – информирование о ходе СВО и по-
литическая работа в войсках. По имеющимся отрывочным данным, 
информирование участников боевых действий об общем ходе спецо-
перации, её смыслах и целях, об отношении к СВО «на гражданке», су-
губо недостаточно, что сказывается на состоянии духа наших воинов. 
Политическая работа также ведётся очень скудно и отрывочно и явно 
не соответствует запросам воинов на понимание смысла происходя-
щего.

Вместе с тем, по частичной мобилизации в ВС РФ на настоящий мо-
мент призваны уже десятки сотрудников федеральных, региональ-
ных, местных и ведомственных СМИ – профессиональных репортёров, 
корреспондентов, редакторов, операторов, программистов, специа-
листов по интернет-продвижению и др. Нет сомнений, что в дальней-
шем будут мобилизованы ещё сотни сотрудников СМИ.

В связи с этим, возможно МО РФ могло бы отозвать мобилизован-
ных сотрудников СМИ из подразделений, в которых они находятся, с 
тем, чтобы перевести их в информационные подразделения ВС РФ и 
использовать их в структурах МО РФ (или Совинформбюро) по их про-

https://t.me/barantchik/9810
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фессиональному профилю – как военкоров, пропагандистов, военных 
фотографов и операторов.

Изначально эксперты предлагали создание структуры, которая бы 
противостояла украинской пропаганде путём координации всех круп-
ных информационных агентств страны, волонтёров, военкоров и так 
далее, и на системной основе работала бы как с поступающей инфор-
мацией, так и над созданием собственных инфоатак – Совинформбю-
ро, как это и было в годы Великой Отечественной войны, когда был 
центральный и главный орган, который отвечал как за пропаганду, так 
и за контрпропаганду. 

Но пока никаких решений в этой области так и не принято. Вот и 
пропускаем периодически такие информационные удары, как сегодня 
ночью. Но всё же я бы ещё раз подчеркнул, что принципиально важно 
всё же не обороняться, а атаковать, ибо войны в обороне не выигры-
ваются.

То есть, гораздо более важным для нас является создание Совинфор-
мбюро не для защиты от атак украинского ЦИПСО, а для проведения 
собственных информационных операций, больших и малых. Специа-
листы для этого есть. А вот структуры, готовой принять на себя ответ-
ственность и заниматься этим на системной основе, к сожалению, до 
сих пор так и нет, хотя с момента начала СВО прошло уже больше года.

АДЕКВАТ Z
Минобороны подробно рассказало, что вчера было на направле-

нии от Артемовска до Северского Донца. А о чем не рассказало, того 
не было, несмотря на все вечерние вбросы об обратном. Лишнее, при-
мерно тысяча первое по счету, обоснование, что полагаться можно 
только и исключительно на официальные источники.

Так вот. Почти 100 километров фронта на этом направлении. 26 от-
битых атак. Тысяча рыл живой силы. 40 танков и, естественно, техника 
полегче в ассортименте. В совокупности это все что?

Это попытки разведки боем на широком фронте. В каждом отдель-
ном случае незначительными силами, но в сумме - довольно масси-
рованно. Цель - или вскрытие нашей системы обороны перед попыт-
кой полноценного удара, или, что выглядит более вероятным, отвле-
чение внимание от того направления, где попрут на самом деле.

Цена телодвижений для противника: два батальона личного соста-
ва шляхом до Бандеры, сожжена танковая рота плюс пара десятков 
единиц другой бронетехники. Цена за полученный опыт - самая та, 
как и обычно. Ни мясо, ни железо беречь даже не пытаются.

Внимательно следим за возможным продолжением. Разумеется, 
только и исключительно по официальным источникам.

Донецкий стрингер
Давайте подобьем вчерашний день. 
Начнем с самого показательного - видеообращения Зеленского.

https://t.me/politadequate/7516
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На его лице, нормально так посидела, сначала, Урсула 9 мая, а по-
том отчеты командования ВСУ, в которых ему в ярких красках описали 
все потери в технике после работы ВКС России.

А завершило сидение на лице, необходимость вот тем, что оста-
лось, выиграть выборы Байдену. 

И погнали на убой все те бригады, которые были перечислены Зе-
ленским в видео. Читал долго. Далось сложно. Конечно, первый гло-
ток воздуха за 3 дня. 

И я вот представляю комбригов, комбатов, младших офицеров и ря-
довых всу, которые после получения звиздюлей, увидели своего Пре-
зидента. Средь темных степей бескрайнего Донбасса, они всматрива-
лись в свои смартфоны и думали «война, а он где-то умудряется брать 
тяжелые наркотики»

Смотрели и мы. По другую сторону фронта. Смотрели на него, ли-
стали телегу, и паниковали. 

Паниковали так, как будто лично, каждый из нас сейчас будет отра-
жать с саперной лопаткой в руках атаку Абрамсов, тормозить голыми 
руками Хаймарсы, сбивать камнями авиацию с Английскими ракета-
ми.

Как не смешно, или не прискорбно, мы все сейчас воюем за то, что-
бы президентом в США стал Трамп. 

Это задача СВО на ближайшее время. Это для тех, кто хотел понять. 
*Маты, ругань, отписка, ципсоид* и прочее сейчас в комментариях. 
Конечная цель СВО - красивая, сильная и, самое главное, ЖИВАЯ 

РОСССИЯ. 
И для этого нужно делать все, даже менять президента в США, на-

ходясь в окопах под Бахмутом, Авдеевкой, Донецком. 
Поэтому выключаем панику. Впереди два дня выходных. Проведи-

те их с родными вам людьми. И помолитесь за каждого нашего бойца.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
А можно вы там воевать за то, чтобы Трамп стал президентом США, 

будете где-то в другом месте, в стороне от порядочных людей, пожа-
луйста?

Димитриев
Вот вчера была отличная военная операция! В интернете вечером 

наступление по всем фронтам, в интернете же его героически отбили 
ночью. Противника покрошили, а у самих потерь нет. Технику не поте-
ряли. Все живы, все довольны, медали можно получить. Такая война 
четко соответсвует задачам - поддержанию тонуса в обществе и по-
вышению авторитета руководства. На такой войне ещё с десяток лет 
можно протянуть и ничего не менять. Всех недовольных под шконку, 
бизнес под контроль, деньги тратить особо не надо, вкладывать в ВПК 
в общем тоже. Очень перспективная тема - война постмодерна

https://t.me/zola_of_renovation/4932
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AGDchan
Смотрите. Враг все же какое-то контрнаступление начинает или вот-

вот начнет. Он долго и тщательно готовился. Вероятно, уже начал. 
Меня же очень беспокоит какой-то вал не особенно убедительной 

и неловкой пропаганды с нашей стороны. Мол, враг наступления не 
начинал и не начнет. Все проверено. А те, кто сообщает иное, “прово-
каторы”. 

Те, кому я привык доверять, утверждают, что постепенно начинает-
ся. 

Тем, кому я все менее склонен доверять, на все лады и как-то подо-
зрительно истерично кричат — “совсем нет”, “это все ЦИПСО”. 

У врага свои резоны в освящении присходящего, и его положение 
становится критическим по внешним соображениям - прежде всего 
из-за выборов в США. Им надо хотя бы изобразить наступление. Да, 
понятно. 

Но нам-то зачем что-то изображать? Нам самим надо просто насту-
пать и создавать для этого все необходимые предпосылки. А мы с эти-
ми предпосылками медлим. И складывается впечатление, что если 
враг - по тем или иным соображениям - снова станет оттягивать свое 
наступление, мы этому будем несказанно рады и все оставим как есть. 
А надо все менять, если честно. 

Нам надо не тянуть, а двигаться к Победе. В конце концов, незави-
симо от того, наступают ли они или нет. Если грунт высох для них, то 
ведь он высох и для нас…

И в этой ситуации Незыгарь совершенно справедливо и своевре-
менно начинает развитие темы моей статьи “Шахматы войны” про три 
центра принятия решений внутри России (и про симметричные три 
центра у коллективного Запада). 

Я только удивлен, как спокойно наши эксперты соглашаются с пар-
тией предательства, оценивают ее потенциал, взвешивают возмож-
ности — финансовые, административные, аппаратные. И ведь мы все 
видим ее зримое присутствие — этой партии предательства - просто 
повсюду. И этой партии “немедленного поражения России” по преж-
нему все сходит с рук. Вот уже и списки появляются и дополняются. А 
они, как ни в чем не бывало, продолжают свое дело. 

Те, кто истерично настаивает “у нас все хорошо”, как-то удивитель-
но напоминают именно эту партию — партию предательства. У нас не 
все плохо, но хорошо было бы, если бы мы сейчас осаждали Харьков 
и продвигались бы по городским районам Одессы. А то объектом спо-
ра являются несколько километров в лесных посадках ДНР — между 
прочим это территория России — или на приграничных зонах с Белго-
родом. Это уже, если честно, неуд. 

Давайте же, наконец, воевать как следует. Не умеете? Уступите ме-
сто тем, кто умеет, может и хочет.

Маргарита Симоньян
Давайте-ка мы своих поддерживать. А если критиковать, то у себя 

https://t.me/Agdchan/10265
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на кухне. Потому что то, что мы выносим в паблик, раздувается там, с 
той стороны, вот так неимоверно, и это работает на них, на их аудито-
рию, на их уверенность в их победе и подрывает уверенность нашей 
аудитории в нашей победе.

Раньше всех. Ну почти.
На Малоильиновском направлении с целью повышения устойчиво-

сти обороны российские войска заняли рубеж с учетом выгодных ус-
ловий Берховского водохранилища — Минобороны России

GREY ZONE
Руководитель «Группы Вагнера» Евгений Пригожин дал развёрну-

тый комментарий касательно ситуации с массовым бегством подраз-
делений ВС РФ на разных участках Бахмутского направления, в том 
числе на стратегически важных, таких, как дорога (О0506) Бахмут-Ча-
сов Яр через Хромово, которая была разблокирована, так и сдачи Ми-
нистерством обороны высот близь Берховского водохранилища, ко-
торые создают угрозу окружения «Группы Вагнера» находящейся не-
посредственно в Бахмуте. Одной из причин случившегося названо – 
ложь и отсутствие управления.

МАРДАН
В сухом остатке. Хохол - наступает под Соледаром, который вагнера 

взяли после жестоких боев. 
Минобороны докладывает о «перегруппировке на выгодные пози-

ции».
Так что Поддубный писал именно об этом.
«На Соледарском тактическом направлении противник вчера про-

вел наступательные действия на всей линии боевого соприкоснове-
ния сторон, протяженностью более 95-ти километров. Подразделени-
ями ВСУ было предпринято 26 атак, в которых были задействованы 
более тысячи военнослужащих, до 40 танков, а также другая военная 
и специальная техника».

Наступление силами 1000 солдат и уже «перегруппировка»?

Лев Вершинин
Вчера, слепо доверившись информации казалось бы достойных 

доверия военкоров, я написал о бегстве подчинённых г-на Шойгу. И 
ошибся. Это было не бегство, а перегруппировка. Как из-под Изюма

Логика Маркова
ВСУ, уже несколько дней после мощных ударов армии России по 

штабам не появляются публично ни командующий ВСУ Залужный, ни 
командующий ВСУ в районе Бахмута и Донецка Сырский. И команду-
ющий Теробороной Танцюра. А вообще то они любят пиариться. Вер-
сии разные.

https://t.me/bbbreaking/155190
https://t.me/grey_zone/18589
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1. Многие считают, что они могут быть уничтожены или выведены 
из строя. Возможно, Зеленский скрывает их уничтожение, скрывает 
плохие новости.

2. Возможно, Зеленский запретил им пиариться перед наступлени-
ем. И они сидят глубоко в штабах. 

3. Возможно и сочетание. Кто то из них уничтожен, а кто то спрятал-
ся.

Так или иначе, исчезновение высших генералов ВСУ из публичного 
поля это очень необычно. И очень вероятно, что кто то из них уничто-
жен. 

Напомню, что все эти генералы предатели народа Украины и слу-
жат своим иностранным хозяевам, оккупантам Украины в лице США 
и НАТО. 

Все эти генералы военные преступники, которые активно использу-
ют тактику ИГИЛ, - мирных жителей Украины как живой щит во время 
боев.

Рой ТВ - Максим Калашников
Пригожин опубликовал письмо к Сергею Шойгу

Логика Маркова
Минобороны России признало наступление ВСУ в районе Соледа-

ра на линии длиной 95 км. И признало отступление армии России там. 
Пригожин громко и жестко  призывает армию России не отступать на 
флангах Бахмута и не позволить ВСУ окружить части ЧВК Вагнер.

Образ будущего
Как и было вчера понятно, связка ЦИПСО-Пригожин -военкоры, раз-

дувшие из спорного небольшого метража на бахмутском направле-
нии потрясающую историю о контрнаступлении, была сегодня препа-
рирована и проанализирована в Кремле.

Вообще это круто, когда парень, контролирующий 2% линии фрон-
та, контролирует 98% поля информационного.

В учебники ведения психологической войны точно войдет.
Мнения о том, полезно ли провоцировать панику в войсках и насе-

лении, особо не разошлись в оценках. Паника не нужна никому. 
В некотором смысле перейдена ещё одна «красная линия»: набро-

сы военкоров в связке с Пригожиным и украинским ЦИПСО вообще-то 
несут в себе признаки государственной измены. 

При этом мы видим, что этим обвинением бросаются уже почти все. 
Пригожин в видеоатаках постоянно намекает о том, что он уже готов 
«развернуться» и пойти навстречу «изменникам», которые не дают 
«Вагнеру» снарядов.

По пути на Красную площадь ещё был взят один пешеходный пере-
ход и окружен светофор.

Реальная картина вчерашних простукиваний по линии фронта дей-

https://t.me/roy_tv_mk/2802
https://voennoedelo.com/posts/id43690-prigozhin-opublikoval-pismo-k-sergeju-shojgu
https://t.me/logikamarkova/6368
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ствительно превзошла предыдущие дни: 26 попыток разведки боем. 
И не случайно генерал Суровикин поднял в воздух вчера на ночь стра-
тегическую авиацию и нанес удар по ключевым узлам работы против-
ника.

Но сделано это параллельно и вопреки информационной атаке во-
енкоров, сидящих в тылу.

Вчера с ними провели беседу устно и объяснили, что не надо себя 
вести как «сучка, у которой течка», и гнаться за хайпом на крови на-
ших пацанов и жрать «гавно» от «харьковских товарищей» из Варшав-
ского и Вильнюсского ЦИПСО, о перемещениях колонн техники, САУ 
и РСЗО. Нахлобучили Поддубного, но по-отечески, на первый раз, так 
как Женя не враг, а простодушный  сельский пастушок, с него какой 
спрос. Система военкоров в целом уродливая, Минобороны купирует 
реальные факты, информация с передовой очень субъективная, а ин-
сайдеры из ЧВК искажают факты, как им удобно. 

Ситуация упрощается ещё и тем, что военкоры после гибели Татар-
ского трусят сидеть на передовой и периодически попадаются на крю-
чок ЦИПСО. Это не касается пары-тройки профи, таких как Александр 
Сладков, это большие молодцы и не трусы от слова совсем, кроме того 
достаточно умные и опытные.

ЯнZен | #ШВО
Ладно, теперь серьëзно
Как по мне у нас тут налицо натуральная госизмена. Ибо происхо-

дящее под Бахмутом – рукотворный процесс имени Герасимова. 
В Генштабе хотят банально покончить с Вагнером + убить об Вагнер 

основные силы хохлов в контрнахрюке. Тем самым хохлы получат не-
кую победу, которую хорошо монетизируют на Западе, а дяди с боль-
шими погонами избавятся от ключевого конкурента. 

Можете как хотите относится к Пригожину и Вагнерам, ваше пра-
во. Но это – решение внутриполитической проблемы на костях и кро-
ви русских людей, где ограниченное поражение на том участке фрон-
та признано несущественным. 

Это измена. 
Я не сомневаюсь, что Пригожин выдюжит. Он непростой человек, 

Вагнер тоже не дураки, и козыри в рукаве у него есть. 
Но сам факт таких событий прямо говорит об абсолютной неадек-

ватности ряда военно-политических деятелей. И о том, насколько им 
вообще важна эта война.

Роман Сапоньков
Появилось видео отхода российских подразделений в ходе которо-

го ВСУ были отданы высоты к северу от Бахмута.
На видео всего 2 прилёта по посадке после чего начался отход. 
Рискну предположить, что именно так выглядит деморализация по-

сле жестов доброй воли, непростых решений и повышения генералов 

https://t.me/rus_jansen/2342
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из достижений которых  только посылания своих колонн на убой.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Для тех, кто не умеет в топографию, но ведет свой авторский 

Telegram-канал.
Подразделения ВС РФ утратили тактические высоты и отошли в на-

правлении Берховского водохранилища, которое находится в низине.
Опорный пункт ВСУ, проходивший через трассу Бахмут — Часов Яр, 

которые сначала заняли «вагнера», а потом утратили военные, нахо-
дился на высоте 190 метров. Берег Берховского водохранилища, к ко-
торому отошли подразделения ВС РФ — на 110 метрах. Итого перепад 
— 80 метров.

Таким образом, ВСУ сейчас находятся в выгодном тактическом по-
ложении, что позволяет им вести разведку и эффективно применять 
любые виды вооружения.

Zаписки мичмана Птичкина
У поражения есть имена и должности
Если Шойгу и Герасимов немедленно не предпримут решительных 

действий, ВСУ продолжат выравнивать фронт в районе Бахмута-Артё-
мовска. 

1. В перспективе это может грозить окружением сил ЧВК «Вагнер». 
И огромными потерями. 

2. Из-за очередной «перегруппировки» ВС РФ разблокирована до-
рога Часов-Яр—Бахмут.

3. Подразделения ВС РФ отходят с флангов ЧВК «Вагнер». 
4. ВСУ готовятся атаковать со стороны Славянска и Северска. 
Всё это напоминает план по предательству «Вагнеров» и оставле-

нию бойцов ЧВК без помощи — аккурат во время наступления про-
тивника, накопившего силы. 

Всё это грозит потерей Бахмута. 
Хочется ошибаться.

ЧАДАЕВ
Про актуальное — про Пригожина. Я не имею никаких особых ин-

сайдов, просто неплохо представляю себе общую логику «как у нас 
что работает». Никаких чудо-складов, где пылились горы снарядов, 
которые злые бюрократы в погонах из чистой вредности не отгружали 
Пригожину, конечно же, не было. Поэтому, когда с самого верха таки 
поступила команда «дать снарядов вагнерАм», единственный способ 
её выполнить состоял в том, чтобы раскулачить соседние подразделе-
ния, которые и так не то чтоб жировали по части БК. Последствия, что 
называется, воспоследствовали. 

Говоря более общО. Как многие помнят из старожилов-подписчи-
ков этого канала, в первые недели СВО у меня было несколько раун-
дов «разговоров с зеркалом», когда я пытался сформулировать некие 

https://t.me/zola_of_renovation/4940
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принципы жизнедеятельности на предстоящий период. 
Один из них, например, был такой: избегать любого участия в лю-

бых внутренних конфликтах по эту сторону фронта; как бы кто ни от-
носился раньше ко мне и как бы я сам ни относился к кому бы то ни 
было, все, кто по эту сторону — отныне свои, и даже когда они соба-
чатся друг с другом — держать нейтралитет. 

Второй — не иметь и не разрешать себе иметь никаких личных ам-
биций и карьерных стратегий; запретить себе даже думать, что эта си-
туация позволит куда-то продвинуться, кем-то стать, что-то получить и 
т.д. Целеполагание — возможность снова спокойно сидеть в кресле, 
пить чай, читать умные книжки, углублять знание испанского и т.п. — 
то есть вернуться в то самое состояние, в котором я и встретил фев-
раль 22-го. Потому что иначе ты рано или поздно неизбежно начнёшь 
те или иные «войны» или «делёж» чего-нибудь внутри. Победа — она 
по определению одна на всех, в ней нет и не должно быть никакой 
твоей персональной «делянки». 

Третий — чётко различать, чему обязательно надо (наплевав на лю-
бые свои привычки и «традиции») учиться у противника, что у него 
надо перенимать, чтобы становиться сильнее, а в чём, наоборот, ни в 
коем случае нельзя ему уподобляться и повторять за ним — даже если 
то, что он делает, кажется «эффективным». В этом смысле — «суметь 
остаться собой». 

Там есть ещё несколько, но они менее значимы для обсуждаемой 
темы. Так вот. Наблюдая за Пригожиным, я делаю следующий вывод. 
Он, безусловно, молодец и герой, без дураков, и моё ему глубокое 
уважение за то, что он уже сделал и делает. Но он, похоже, органиче-
ски не может не хотеть ничего лично для себя — то есть мой второй 
пункт. Который в итоге потянул за собой и первый (устраивать войны 
внутри), и третий (косплеить укропов не только по технологии, но и 
по онтологии). И, опять-таки, не хочу его за это осуждать, не чувствую 
морального права: я-то сейчас больше тут, а он больше там. Но впору 
всё-таки вспомнить ещё один из выводов, точнее, следствий из пун-
кта 2: не «строить свою Россию», а делать сильнее ту, которая есть — 
без каких-либо, впрочем, иллюзий и самообмана на её счёт. «Маємо 
те, що маємо».

Собственно, именно поэтому по дронам я стараюсь работать имен-
но с кадровыми частями ВС РФ, хотя это тот ещё геморрой. Но, повто-
ряю, никому не навязываю, тут каждому своё.

Логика Маркова
Небольшое отступление армии России может иметь большие по-

следствия.
1. В районе Соледара армия России отступила на 2 км. 
2. Но получается, что Вагнер взял ранее эти позиции. 
3. Потом передал эти позиции армии России. 
4. А армия России отступила с них.
5. При этом ситуация там серьезно изменилась, потому что резко 

https://t.me/logikamarkova/6369
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уменьшился огневой контроль армии России над дорогой Часов Яр - 
Бахмут. То есть сейчас снабжение ВСУ в Бахмуте идет очень тяжело по 
полям. А теперь будет снабжаться по дороге Часов Яр- Бахмут.

Эти тактические, но драматические изменения могут привести к се-
рьезным стратегическим  кадровым изменениям.

Образ будущего
Если к понедельнику вопрос, поставленный ребром вокруг Бахму-

та, не будет решен окончательно и бесповоротно, сигнал об оконча-
нии единовластия в стране будет послан. Пригожин провоцирует об-
рушение системы сдержек и противовесов.

О том, что эта система как бы мягко сказать не та, что раньше, из-
вестно всем из узкого круга и в разведсообществе, теперь же поиск 
головы страуса станет рутинным занятием широких масс. 

А если будут моменты еще больших потрясений (например в слу-
чае реального летнего контрнаступа, систему начнут откровенно ре-
зать на части, деля власть широкими мазками а-ля Пригожин.

Анатолий Шарий
Подразделения 200 омсбр ВС РФ убежали с фланга в районе Григо-

ровки и Дубово-Васильевки. Бахмут все отчетливее становится новой 
страницей позора ВС РФ

Анатолий Шарий
По сути, ВС РФ сдают тотально все, что завоевал Вагнер тысячами 

жизней много месяцев. 
Это… завораживает

Kotsnews
Луганск, похоже, больше не безопасный тыловой город. Британцы 

посчитали, что он недостаточно выстрадал в 14-15 годах и дали Киеву 
дальнобойные ракеты. 

Судя по дыму, ударили по складу ГСМ.

Герман Садулаев
Сатанисты обстреляли Луганск английскими крылатыми ракетами. 

Мой мирный Луганск, где уже давно не было стрельбы и взрывов. В 
бессильной злобе отметили наш праздник.

12 мая - день Луганской Народной Республики. Живе, Луганщина! 
Всё будет ЛНР! Да здравствует великая Луганская Народная Республи-
ка от Изварино до Лиссабона! Мы победим.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Я правильно понимаю, что хохлы получили от британцев очень кру-

тые и дальние ракеты (которое наше ПВО научится сбивать) и отрабо-
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тали по тылам нашей Артемовской группировки (Луганск её тыл), но 
попали в итоге по... мирняку?

Ну, т.е. хохлы кинули на Артемовское направление не ток химерсы, 
но и новую приблуду?

Помните я говорил, что развертывание сил на направлении дей-
ствий ВСУ мы не пропустим? Ну вот, дальнобойное оружие разверну-
то именно против Артемовска. На других направлениях свидетельств 
его концентрации нет (я не наша разведка и странно было бы, если бы 
у меня чет такое было бы)

Ну, в общем, нахрюк хохла, который все ждали на Мелитополе (зря 
ждали — повторюсь, повторяюсь с осени 2022), оказался обычным 
ЕЩЁ БОЛЬШИМ втягиванием ВСУ в возню у Артемовска.

Стратегический план Суровикина и Пригожина удался на все 100%, 
вот только есть вопросы к Герасимову и флангам.

Старше Эдды
Передача британцами дальнобойных ракет – интересный стиль по-

ведения, свойственный иным уличным бандам – когда для затравки 
конфликта или дальнейшего развития уже идущего, вперед выпуска-
ют малолетку, часто – вне возраста уголовной ответственности, кото-
рый начинает провоцировать потенциальную жертву/оппонентов.

Лондон, последние десятилетия неизменно играющий роль при-
стяжного у США, в данном случае действует именно в этой парадигме 
– открыв путь к поставкам дальнобойных ракет Киеву, при этом пока 
что без прямого американского участия.

Вероятность этого участия зависит уже от российской реакции на 
передачу, которая может быть разной. Да, прямо и непосредствен-
но атаковать Великобританию никто не будет – во всяком случае не 
на этой стадии развития конфликта. Но военное присутствие Лондона 
в разных частях мира, используемое в том числе в интересах Штатов, 
достаточно уязвимо, особенно на Ближнем Востоке, и эта уязвимость 
ограничивается во многом именно традиционным соблюдением пра-
вил игры – у больших игроков не принято без нужды обострять обста-
новку, нарушая баланс сил в тех или иных конфликтных регионах без 
повода.

В данном же случае повод железный и абсолютно законный. Вели-
кобритания поставляет Украине оружие для войны с Россией, оружие 
опасное и способное поставить под угрозу значительные территории 
и ключевые объекты. Будут ли вопросы, если британские силы, напри-
мер, в регионе Персидского залива будут кем-то атакованы, причем с 
применением западного же оружия? Ну какие вопросы, таковы пра-
вила, и их придется принимать в полном объеме.

И вот следование этим правилам, где намеренное причинение ущер-
ба требует неизбежного и адекватного воздаяния – лучшая красная 
линия, которую если провести и настойчиво воплощать – мало най-
дется охотников пересекать.

https://t.me/vysokygovorit/11562
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Платон Беседин
Черти обстреляли Луганск. Мирный Луганск. 
Обстреляли английскими ракетами. А черти кричали чертям: дайте 

им больше ракет - и вот дали.
Знаете, когда началась война? Весной 2014 года. Я видел трупы на 

улицах Луганска. Своими глазами видел.
А черти говорили, что взорвались кондиционеры.

Vоенкор Котенок Z
Среди раненых в результате удара крылатыми ракетами по русско-

му Луганску — столице республики в РФ, между прочим, — шестеро 
детей. Двое из них — в состоянии средней тяжести.

Что прогнозируем в ответ? Увы, всего четыре варианта: 
1) Пост тигра Медведева; 
2) Озабоченность МИД в лице Захаровой-Лаврова; 
3) Аккуратность «СВО неспеша» Пескова; 
4) Бегущую строку Кошаненкова с «все атаки подразделений отра-

жены. Прорывов обороны не допущено».
Так бывает, когда вдруг государство внешне демонстрирует импо-

тенцию, и кажется, что шестеренки его механизмов мелькают вхоло-
стую. 

Впрочем, никакой паники — за год СВО изменилось мало что. А если 
кто-то позабыл о проблемах, пролистайте ленту на год назад, хотя бы 
на полгода, отрезвитесь…

Холмогоров
Безусловный рефлекс украинства - убивать детей.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Убивает, конечно, наше полнейшее нежелание воевать. Неверие в 

войну. Неспособность войну назвать войной.
Как можно побеждать в таких обстоятельствах? Я не знаю.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Наступления ПОКА нет. Враг продолжает выжидать по одному ему 

известным причинам. А пока - «разносит» Донецк и Маеевку, сегодня 
поразил ракетами завод радио-электроники и нефтехранилище в Лу-
ганске. Вот так вот «затягивается военная операция»* (* по мнению 
Пескова).

Сегодня на пресс-конференции не было НИ ОДНОГО журналиста 
официальных российских СМИ. Интерес с «КРП» проявили «дорогие 
западные партнеры» - агенство «Рейтерс» (Великобритания), газета 
«Киодо Цусин» (Япония), швейцарское и португальское телевидение. 
Россию представляло несколько патриотических интернет-каналов. И 
всё. 

https://t.me/pbesedin/1975
https://t.me/voenkorKotenok/47520
https://t.me/holmogortalks/28843
https://t.me/krasovkin/11677
https://t.me/strelkovii/4803
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Думаю, если-бы «прессуху» устраивала гражданка Израиля - Алла 
Боруховна Пугачева - то был-бы «полный набор». Первым, небось, при-
скакал-бы Песков - еще раз облобызать ручку и заверить в полнейшей 
преданности «идеалам европейской демократии».

Нам пишут из Янины
Ну а теперь пару слов о том, как я вижу этот самый «наступ». Са-

мые основные базовые, исходные кондиции «Идеального шторма» 
я описал уже давно , повторять всё в деталях не буду. Если кратко - я 
не могу вспомнить ни одной военной кампании в истории, в которой 
одна из сторон так планомерно готовила бы собственное катастрофи-
ческое поражение. К сожалению, сторона эта - наше военно-полити-
ческое руководство.

Успешная оборона состоит из четырёх компонентов, я уже писал о 
них. 

1 - Управление. Когда руководство обороняющегося понимает, что 
надо делать и как в принципе. Какова логика обороны. С этим всё пло-
хо.

2 - Связь. Это возможность проецировать свои решения в войска, 
реализовывать управленческие идеи в конкретные действия войск и 
оперативно получать информацию о результатах. Ну тут днище дон-
ное, даже обсуждать не хочется.

3 - Артиллерия и боеприпасы, гибкое управление артиллерией. Тоже 
без комментариев.

4 - Плотное наполнение линии фронта, эшелонирование обороны 
и, главное, значимые маневренные бронетанковые резервы для па-
рирования прорывов. Ну вот тут уж извините, выскажусь.  

«Урофашистские мерзавцы, отлавливающие людей на улицах» в 
очередной раз умудрились обеспечить себе численное превосходство 
в живой силе, причём теперь оно во многом уже и качественное, при-
чём местами качественное преимущество весьма велико - противник 
много поработал над тем, чтобы сделать себе хорошие, годные удар-
ные кулаки (см. текст по ссылке). В связи с этим я уже рекомендо-
вал нашей Z-тусовке, репостящей кадры с отловом людей в укропии с 
гневными комментариями, заранее начинать придумывать оправда-
ния таким же процедурам, которые скоро, по мере срыва ситуации в 
штопор, массово пойдут в РФ. 

Вы смеялись над деревянными автоматами украинских ТрОшни-
ков, выгнанных на тактическую подготовку зимой 2022-2023, а потом 
воспевали героизм донбасских «мобиков», без всякой подготовки, с 
Мосинками и без броников, кинутых в наступление на кадровые ча-
сти ВСУ? И вас это ничему не научило? Ну ок, чо.

Итак, как бы наступал я на месте укропов? 
Во-перых, я довёл бы до абсолюта принцип «без лоха и жизнь пло-

ха». Раз уж ВС РФ за зиму и весну убили всё свои потенциальные ре-
зервы, оставшись к наступлению противника с голой жопой, надо сде-
лать её полностью, запредельно голой. То есть вытрясти из карманцев 

https://t.me/wehearfromyanina/1886
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у лоха все резервы, надавливая там, где можно будет их истреблять 
на выгодных условиях. 

В этом плане по мере стачивания «Вагнеров» об Артёмовск и пре-
вращения его нашей пропагандой в «Могилу для ВСУ», первые ме-
ста «крупномасштабных разведок боем» были очевидны. Собствен-
но, предпраздничный шантаж Пригожина, он был именно про то, что-
бы к нему встали на фланги и получили пиздюлей за него армейцы. 
Вагнера же по легенде никогда не отступают. Вот пусть МОРФы и огре-
бут на необорудованных позициях , и всё можно будет свалить на ге-
нералов.

Собственно, укропы, скорее всего, плодотворно эксплуатируя кон-
фликт честолюбий Пригожин-Шойгу/Герасимов, будут продолжать 
давление на флангах Артёмовска, не жалея снарядов, втягивая в дра-
ку все жалкие остатки боеспособных частей ВС РФ, которые наши туда 
смогут собрать. Разводимый лох будет до последнего держаться за 
надутый пропагандой симулякр. 

Во-вторых, аналогичные мероприятия последуют под Донецком. 
Наши предельно истощённые, сточенные наступлениями части под 
Марьинкой и Авдеевкой противник будет старательно потрошить ар-
той в сочетании с умелыми штурмами, в том числе ночными, застав-
ляя перебрасывать туда новые и новые части с других участков.

В-третьих, разумеется, продолжатся и рейды на Днепре, и прово-
кации на границе с РФ, и нагнетание панических настроений в обще-
стве вокруг ситуации безнаказанности противника, терроризирующего 
приграничные территории. Это эффективно, это не требует много сил 
для того, чтобы растащить по фронту силы противника, то есть наши. 
И теракты, разумеется, не прекратятся, и удачные проходы БПЛА и/
или ракет.

В-четвёртых, я бы проконтролил ситуацию, проконтролировал бы, 
что у русских не осталось резервов, вспомогательным ударом где-то 
на одном из дальних флангов Артёмовска или на севере ЛНР. Вложил-
ся бы как следует, чтобы туда уж точно поехало бы всё, что только 
можно. И я бы радостно накрывал всё это, вскрытое воздушной и кос-
мической разведкой, на плотных стоянках в новых местах дислока-
ции «Хаймарсами» и другим дальнобойным оружием прежде, чем 
оно вступит в бой. Ну и, разумеется, чётко отслеживал бы все эти пе-
реброски. Что, кстати, не так трудно - радиоразведка против наших 
ВС работает отлично. Исчезла радиосеть из эфира, заработали на её 
месте другие станции в других частотах, значит снялись голубчики на 
другой участок.  

И вот в пятых я бы уже ломанулся основным ударом, не супермно-
гочисленным, кстати, в наиболее удобных местах на огромном фрон-
те от Запорожья до Угледара, перерезая сухопутное сообщение с Кры-
мом и загибая удар в сторону перешейка, заставляя нашу левобереж-
ную группировку под Херсоном принимать бой с перевёрнутым фрон-
том и отходить из образовывающейся ловушки в Крым.

И к концу лета можно получить много интересного - не только фронт 
на западных окраинах Мариуполя и в жилых кварталах Донецка, но и 
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серьёзные «политические потрясения» в России.
Сил на подобного рода блистательную авантюру укропы накопили, 

по моему мнению, достаточно.
Что с этим делать? Как им это всё обломать?
Ну я вот целыми днями, когда не пишу это всё здесь, делаю что-то 

для того, чтобы что-то с этим сделать.

Клуб Рассерженных Патриотов
Пресс-конференция Клуба рассерженных патриотов (#КРП):
— КРП — точка сборки коалиции национально-патриотических сил 

России.
Игорь Стрелков:
— Ситуация на фронте продолжает находиться в состоянии стагна-

ции.
—ВС России в нынешнем состоянии не способны на решительные 

действия. И не смогли подготовиться за зимний период. Такая ситуа-
ция унизительна для Российского государства.

— Наши руководители пребывают в прострации и не понимают, ка-
кие действия нужны, чтобы ситуация не закончилась новым 1917 го-
дом.

Михаил Аксель: 
— Вы присутствуете при рождении новой патриотической полити-

ческой силы.
— В клубе собрались люди дела, помогающие фронту. Они объеди-

нены одной идеей — Победой России!
— Клуб будет привлекать разных людей. Клуб станет главной пло-

щадкой для всего патриотического движения России.
Юрий Евич: 
— Я не искушён в политической деятельности, так как занимаюсь 

практической работой. Главная сфера нашей деятельности - воору-
жённая защита интересов России в любой точке мира и передача бо-
евых навыков в области тактической медицины и сопутствующих дис-
циплин в мирное время.

Если будет уничтожена Россия — будет уничтожены и остальные 
государства. Война вступает в критическую фазу. Мы Русские, с нами 
Бог!

Павел Губарев: 
— Клуб открывает отделения в регионах и планирует провести круп-

ное мероприятие: «Вече Победы».
Председатель Клуба рассерженных патриотов Павел Губарев: 
— Убеждён: целью СВО должна стать ликвидация украинской госу-

дарственности. 
— Украинское государство в любом виде всегда будет враждебным 

России и русскому народу.
Член КРП Михаил Аксель: 

https://t.me/KRPRus/29
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— Пока что заявленные цели Специальной военной операции на 
Украине, мягко говоря, не близки к выполнению.

— Если мы проводим «демилитаризацию» (Украины), почему до сих 
пор существуют вражеские центры принятия решений и военно-поли-
тическое руководство Украины? 

— Почему до сих пор работают (украинские) заводы? Хотя все дан-
ные о них есть не то что в Генштабе, а даже в социальных сетях. 

— Если мы говорим о «денацификации», почему обмениваются во-
енные преступники из террористического формирования «Азов»?  

Член КРП Юрий Евич: 
— Не имеет значения, что говорят политики. Эта война началась Бо-

жиим промыслом, чтобы воспряла Великая Россия. 
— Не та Россия, где вымирает русское население. 
— Не та Россия, в которой делается до 3 млн абортов в год.
— Такая Россия и такой мир Богу не угодны. 
— Цель этой войны, как и всех предыдущих войн против мировых 

коалиций, — чтобы Россия как феникс сгорела в пламени, и воспряла 
ещё более могучей.

Первая пресс-конференция Клуба рассерженных патриотов прошла 
в пятницу, 12 мая. Члены КРП два часа отвечали на вопросы журнали-
стов. Материалы пресс-конференции будем публиковать по мере го-
товности.

Спасибо всем, кто пришёл!

BRIEF
Стрелков публично назвал Пригожина «угрозой конституционному 

строю» РФ

GREY ZONE
Несмотря на былые заслуги Стрелкова и солидарностью во мне-

нии по многим оценкам ситуации на фронте, ныне складывается впе-
чатление, что его критика МО РФ была громоотводом от руководства 
страны, а теперь, когда «внешним управленцам» критики была дана 
разнарядка на мочилово подразделения выполняющего наступатель-
ные операции, оно вдруг становится угрозой национальной безопас-
ности. Одного из немногих таких подразделений на фронте, что их 
можно посчитать по пальцам руки.

И даже несмотря на их разногласия с Евгением Викторовичем, ка-
жется, что ещё чуть-чуть и с такими темпами Игорь Иванович похва-
лит руководство МО РФ, то и лично Сергея Кужугетовича.

Я же считаю, что если ты начал бороться за правду и за победу, то 
стоит держаться своих принципов и далее, а не менять векторы по ве-
домым и неведомым причинам.

https://t.me/rusbrief/116705
https://t.me/grey_zone/18599


ОГЛАВЛЕНИЕ 374ДВЕНАДЦАТОЕ МАЯ

Канал визионера
Мобилизация через военные сборы
Указ Президента о призыве на военные сборы является скрытой 

формой подготовки к новой волне мобилизации.
Изначально, осенью 2022 года, абсолютно необходимая для про-

должения войны мобилизация (ввиду массового отказа воевать ка-
дровых военных и силовиков, 500-е, а неудач на фронте) готовилась 
Минобороны именно в формате сборов. В последний момент Путин 
решил поднять ставки, начав непонятную частичную мобилизацию. К 
ней оказались абсолютно не готовы не только военкоматы, но и об-
щество. В результате эту гибридную мобилизацию приостановили.

Но для того, чтобы добиться перелома в  войне (ввиду неудачи пе-
реговоров), уже набранных мобиков недостаточно. Набрать нужных 
фронту 400 тыс. контрактников через рекламную кампанию тоже не 
получилось (да в это и не верил никто). Начать официально вторую 
волну мобилизации, которая может стать для руководства МО полед-
ней, не решились. 

Осталось одно - «мягкая» мобилизация через военные сборы, 
вдвое/втрое более мягкая, чем частичная мобилизация, с более низ-
ким «первым порогом». В ней заложен не один фильтр на неприми-
римых противников участия в военных действиях, а два/три, с более 
плавным «введением»:

• сначала призыв запасников/резервистов на сборы, формально не 
имеющие отношение к СВО;

• затем тех, кого удалось на них призвать уже в военных лагерях бу-
дут трамбовать (с применением более широкого спектра средств воз-
действия) на добровольное подписание контракта, сначала на служ-
бу вне зоны СВО (чтобы высвободить тех кадровых военных, которые 
служат вне зоны СВО для отправки на фронт),

• а затем новых контрактников можно в нужный момент послать и 
«за ленточку» - ввиду военной необходимости спасения страны и т.п.

Начало массового призыва на сборы приурочено к началу украин-
ского наступления, которое должно повысить до нужного градуса на-
строения в обществе и послужить оправданием всех резких момен-
тов, связанных с гибридной мобилизацией. Тем не менее новый со-
циальный кризис, связанный с этим событиями, неизбежен. Принято 
решение пройти его летом 2023 года, в тех объемах, которые продик-
тует ситуация на фронте, чтобы осенью попытаться, пополнив войска, 
всё таки решить проблему СВО в ту или иную сторону (т.е. принудить 
Украину пойти не переговоры). Чтобы к выборам Президента язва СВО 
была так или иначе купирована - хотя бы на время.

Впрочем, в случае явного провала или даже отсутствия украинского 
наступления, скрытой мобилизации в форме военных сборов может и 
не понадобиться. Но надежд на это мало.

Обыкновенный царизм
«Пока русские на фронте, мигранты атакуют наши тылы», — глава 

https://t.me/vizioner_rf/4789
https://t.me/ordinaryczarizm/1865
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Следкома Бастрыкин озвучил мнение миллионов граждан. 
Он также косвенно поддержал законодательную инициативу депу-

тата Госдумы Матвеева отправлять на фронт «новоиспеченных росси-
ян» из Средней Азии и Закавказья. 

У русских во власти появляются достойные союзники.

Раньше всех. Ну почти.
Понятие русофобии должно быть закреплено в российском законо-

дательстве, а за русофобскую деятельность должна быть установлена 
ответственность, сообщил заместитель министра юстиции РФ Андрей 
Логинов.

KulturKampf
Прежде чем вводить в оборот термин «русофобия», как верно от-

метило О.К.О., необходимо определиться с базовыми понятиями – 
прежде всего кого считать русскими. Ибо выкрутасы в Конституции с 
«языком государствообразующего народа» действительно пустая за-
тея. Ярким тому пример – Украина, где полстраны до сих пор говорит 
на русском, но в силу политики украинизации русскими себя не счита-
ет.

Андрей Медведев
Как вы, товарищи, хотите бороться с русофобией, если у вас русских 

нет в стране? Они у вас в Конституции запрятаны внутри хитрой фор-
мулировки про язык государствообразующего народа. 

Как побеждать будем, когда у врагов у всех идеология, а у нас на неё 
полный запрет. Идеология там разная, конечно, от Украина понад усе  
до Manifest Destiny. Но она там есть. У косовских албанцев и то есть. У 
нас великое ничто.

Как хотим вперёд идти, когда вроде традиционные ценности про-
пагандируем, а другой рукой финансируем чёрти что в культуре. 

Как можно, бороться с русофобией и тут же завозить тысячи ми-
грантов, которые ни бельмеса по-русски не понимают, создают свои 
анклавы и плевать хотели на культуру и традиции России? И при этом 
ещё и не принимать закон о репатриации русских. А коли русские хо-
тят в Россию, то заставлять их сдавать экзамены и проходить десятки 
унижений со стороны чиновников.

Борьба с русофобией в таком случае должна начинаться с внутрен-
них реформ. Иначе не то, иначе лукавим снова. То есть где-то там ка-
кие-то злые русофобы, а у нас, значит, все хорошо.

Холмогоров
Интересно наши власти отмечают третью годовщину кончины Кон-

стантина Крылова. Приветствую.
Я бы советовал нашей уважаемой власти закончить это отмечание 

практическим жестом. Реабилитировать выдающегося русского пра-
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возащитника и борца с русофобией Константина Крылова по непра-
восудному приговору 2013 года, принести официальные извинения 
и выплатить его семье компенсацию (чтобы хотя бы покрыть расхо-
ды на погребение). Наградить хотя бы посмертно тоже было бы жела-
тельно.

***
Уполномоченный по правам человека Татьяна Москалькова вслед 

за замглавы Минюста предложила признать русофобию уголовным 
преступлением.

«Я считаю, что русофобия сегодня является самостоятельным со-
ставом преступления, имеющим все признаки общественно опасного 
деяния… Мы должны, я высказываю свою точку зрения, в нашем за-
конодательстве дать определение русофобии как человеконенавист-
нической идеологии и установить самостоятельную уголовную ответ-
ственность за русофобию».

Глава Совета по правам человека Валерий Фадеев: «Лично я счи-
таю, что необходим политический жест. Надо показать, что это очень 
серьезные вещи. Поэтому нужна отдельная статья о русофобии».

Друид
Министр юстиции Константин Чуйченко заявил, что ни в одной стра-

не мира кроме России нет запрета на идеологию государства. Тем са-
мым он как бы оправдывается за то, что этот вопрос не был рассмо-
трен во время обсуждения поправок в Конституцию 2020 году. 

Впрочем, тут нет вины К. Чуйченко, вопрос обсуждался и было ре-
шено не менять основ. Однако сейчас министр юстиции аккуратно 
выражает мнение о том, что такая позиция не соответствует задачам 
государственного строительства. Идеология, по факту, уже постепен-
но везде вводится: в молодежной политике, стратегии национальной 
безопасности, а главное в государственной политике на всех уровнях. 
Это необходимое требование консолидации общества и власти в ус-
ловиях геополитической конфронтации.

При этом в лоб устанавливать идеологию пока не стоит. У руковод-
ства страны есть набор идей, вокруг которых концентрируется идео-
логическая картинка. Общество живёт с оглядкой на Президента, а не 
на Конституцию, учитывая высочайший уровень доверия главе госу-
дарства на протяжении многих лет.

Олег Царёв
Применение Россией ядерного оружия только сыграет президен-

ту Украины Зеленскому на руку и выведет его ситуацию из тупика, за-
явил экс-депутат Верховной рады, первый спикер парламента Ново-
россии Олег Царёв

«Для них это счастье. Для киевского руководства, если россияне 
применит ядерное оружие, это просто мечта. Зеленский будет пры-
гать на столе от радости. Потому что для него самое страшное – это 
то, что каким-то образом конфликт будет заморожен. И сейчас к этому 

https://t.me/wisedruidd/5754
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идёт… А для Зеленского это катастрофа – прекратится война, ему ска-
жут, а зачем ты всё это делал, зачем Минские соглашения сорвал? Тут 
же в него вцепятся Порошенко, Тимошенко и множество других, и те, 
которые за рубежом политики и страны, которые накачивали Украину 
оружием и говорили – давай-давай, скажут, слушайте, а зачем они это 
сделали?

Зачем они спровоцировали РФ, развязали войну, вышли из Мин-
ских соглашений, погибли украинцы, потеряли территории, зачем? 
Для него это катастрофа. Ему этот вопрос будут задавать и его детям, и 
детям его детей. Фамилия Зеленский станет нарицательной. И он это 
понимает», – рассуждал политик.

В случае же ядерного удара, по его словам, Зеленского устраивает 
любое дальнейшее развитие событий.

«А вот если русские применят ядерное оружие, всё отлично, вой-
на, кто всемирное зло? Русские, они применили ядерное оружие. Тог-
да даже если будет заморозка, стрелки будут не на него указывать. 
И поддержка Украине вряд ли тогда прекратится, и досидит он и, на-
верное, переизберётся на ещё один президентский срок. Поэтому для 
него гибель какого-то количества украинцев уже не имеет значения, 
он делает свою политику на крови. Чем больше будет крови, тем для 
него лучше», – считает Царёв.

Рыба Лоцман
На фоне творящейся катастрофы современная русскоязычная эми-

грация в самом деле превратилась (или во всяком случае превраща-
ется) в замкнутую систему, испытывающую - что неудивительно, в об-
щем, - жгучий дефицит моральной правоты. Но поскольку система вос-
принимается как замкнутая, то и доступное в ней благо - в данном слу-
чае моральная правота - воспринимается как ограниченное: на всех 
не хватает. А раз так, то единственный метод увеличить количество 
собственной моральной правоты - это отжать, силой вырвать ее у дру-
гого. 

При этом условная «моральная правота» условного Соловьева или 
Гиркина для представителей этой системы не представляет ценности: 
ее на себя никак не примеришь, она принадлежит к принципиально 
иному миру. Примерно как, ну, не знаю, тостер для индейцев, кото-
рых изучал Фостер - что его делить, какой в нем смысл, когда в дерев-
не и электричества-то нет, уж не говоря о тостовом хлебе. Этим обсто-
ятельством - несовместимостью моральной правоты разных систем 
- объясняется сравнительная редкость нападок на прямых антагони-
стов - пропагандистов госканалов, «военкоров» и тому подобную пу-
блику. Их в мире русской эмиграции просто не существует, у них не-
чем поживиться.

А вот у «своего», у такого же, как ты, моральную правоту отобрать - 
отчуждить, так сказать, в свою пользу - вполне можно. Именно это мы 
и видим, читая о публичных атаках на Екатерину Шульман, Женю Бер-
кович или Виктора Шендеровича со стороны людей, на самом деле 
согласных с ними во всем, кроме, возможно, деталей формулировок. 

https://t.me/ryba_lotsman/1367


ОГЛАВЛЕНИЕ 378ДВЕНАДЦАТОЕ МАЯ

У них убыло - у их оппонентов прибыло.

Холмогоров
Русские активисты так жили четверть века, пока у шендерович-юзе-

фович-берковичей было всё. Добро пожаловать в реальный мир, пи-
доры!

На самом деле система полуоткрытая и что у них убыло, у нас не-
множко прибыло. Хотя и не в той степени, как хотелось бы.

Норин
А хорошая же модель. Просто забейте на тон, и переложите на нас, 

на «зетовцев», та же картина-то.

Норин
Изумительный феномен тг: военблогер, вывешивающий обычный 

суповой набор «Вот дрон бросает гранату, а вот Лавров насупил, а вот 
Бидон нелеп» - и при этом неустанно костерящий админов других ка-
налов «военблохерами» и пронзающий в них истинных виновников 
всего непорядка в войсках.

Раньше всех. Ну почти.
Медведев: если российских резидентов притесняют за рубежом, то 

иностранцам не стоит ждать другого отношения в РФ

Логика Маркова
Главная мысль Медведева на Юридическом форуме это судьба меж-

дународного права и его институтов. Медведев считает, что
1. На протяжении последних десятилетий человечество шло пра-

вильным путем формирования международного права и его институ-
тов и страны постепенно передавали им часть своего суверенитета.

2. Потом США и страны Запада захватили в них власть, стали их кор-
румпировать и использовать в своих несправедливых и неправовых 
интересах.

3. В результате мир перестал верить, что международные органи-
зации справедливые и полезные. 

4. Поэтому у нас сейчас коллапс международных организаций, су-
дов.

5. Восстановить международные суды и другие организации будет 
невозможно. Они умирают, заполненные марионетками и коррупци-
онерами и агентами. 

6. Восстановление международного права и судов и организаций 
пойдёт по пути создания новых честных при региональных организа-
циях

7. Это позиция российской власти по одному из важнейших вопро-
сов, - что делать с МУС и другими международными судами типа ЕСПЧ 

https://t.me/holmogortalks/28831
https://t.me/norinea/605
https://t.me/norinea/606
https://t.me/bbbreaking/155216
https://t.me/logikamarkova/6372


ОГЛАВЛЕНИЕ 379ДВЕНАДЦАТОЕ МАЯ

и другими организации, захваченными врагами.
8. А враг, который все это плохое делает, это англосаксы.
9. Аплодисменты главные были, когда Мндведев сказал, что с ма-

рионетками дела иметь не надо вообще.

Дмитрий Медведев
Тварь в зеленом пожелала смерти всем в Кремле. Причём не от сво-

их рук.
Кто как умрёт, нам неведомо, ведь пути Господни неисповедимы.  
Но у наркомана в Киеве как раз есть шанс сгинуть именно от своих 

рук. Окочуриться, совершив трусливое самоубийство. Как Гитлер, на-
глотавшись собачьего яда.

GREY ZONE
Этиловый Димон не стал дожидаться вечера пятницы и уже в пол-

день уничтожил Финляндию. Приблизительно объёмом 0,5l.

Что-то знаю / Павел Данилин
Напомню, что в Крыму все долги крымчан перед украинскими бан-

ками были аннигилированы. Это произошло не сразу, но через не-
сколько лет никаких долгов крымчан перед украинскими банками не 
осталось. 

Директор Федеральной службы судебных приставов Дмитрий Ари-
стов заявил РИА Новости, что ведомство не будет взыскивать с жите-
лей новых регионов России долги перед украинскими банками.

Это, кстати, неплохой лайфхак для остающихся еще под оккупаци-
ей бандеровского режима. Свергайте нацистов в Киеве, присоединяй-
тесь к России и ваши долги перед банками будут забыты.

Комиссар Исчезает
Новость про отмену виз и возобновление полетов с Грузией - это 

новость про то, что все проходит. Что все пройдет.
Сейчас уже всеми забыто, как блистал в нулевые годы в глазах из-

вестной публики Саакашвили, как украшали себя нынешние яукраин-
цы значками и плакатами с надписью «ягрузин», как Латынина и про-
чие - писали манифесты о том, как «у Грузии получилось». Не получи-
лось. В том, конечно же, смысле, который они тогда имели в виду.

А на самом деле получилось.
Авантюрист Саакашвили сгинул в тюрьме собственной страны, ре-

шительные идеи о покорении абхазов и осетинов сданы в архив, в 
санкциях против России Грузия не участвует, в Москве на каждом шагу 
грузинские рестораны - и всем хорошо. Все, повторяю, забыто. Делить 
больше нечего.

И, может быть, однажды так выйдет и с нынешними нашими про-
блемами.

https://t.me/medvedev_telegram/324
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Но до этого еще надо дожить, как мы дожили до Грузии, забывшей 
1992 и 2008 год.

Раньше всех. Ну почти.
Эрдоган призвал кандидата Кылычдароглу «постыдиться» из-за его 

заявлений о якобы «вмешательстве РФ» в выборы в Турции

РИА Новости
Глава МИД Турции назвал причину, по которой оппозиция начала 

обвинять Россию во вмешательстве в турецкие выборы: 
«Они поняли, что начинают проигрывать. Осознав скорое пораже-

ние на выборах, оппозиция начала обвинять то тех, то других в своем 
поражении методами, на которые их надоумил Запад», - заявил Чаву-
шоглу.

Холмогоров
Дело конечно не в этом, а в том, что и в случае поражения, и в слу-

чае победы они послезавтра начнут цветную революцию. Вопрос лишь 
в том, устоит ли Эрдоган.

Анатолий Шарий
Так заканчивается раскладывание всех яиц в одну корзину. По сути, 

все понимают, что падение Эрдогана станет для РФ катастрофой. Но у 
Кремля своя голова на плечах. Какая уж есть.

РИА Новости
Интервью с кандидатом в президенты Турции от оппозиции Кылычда-

роглу закончилось преждевременно.
Через 1,5 часа после начала интервью модератор сообщил, что не-

обходим перерыв на рекламу, после которого беседа продолжится и 
кандидат «возможно, ответит на 1-2 вопроса». Пауза длилась более 
11 минут.

«Состоялась наша встреча с кандидатом в президенты Кылычдаро-
глу, мы задали ему свои вопросы, у вас, зрители, также были интере-
совавшие вас вопросы – мы их передали кандидату», – сказал моде-
ратор, и на экране появились титры, а кандидат больше не появился 
в кадре.

OSSиноегнездо
Напишу о болезненной для многих теме
Под частью постов о деятелях российской культуры-культурочки, на-

ших поеухавших, славаукраинящих и донатящих на ВСУ морально или 
материально, появились комментарии. Из тех, которые я не хочу ви-
деть никогда в своем канале.

Антисемитские. 
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Дорогие подписчики и читатели, мы (не) любим известного матра-
сосексуала  или писателку про зайца-трындеца не за национальность, 
паспорт и даже не за взгляды.

За то, что это чужие, враждебные нашей культуре люди, которые 
всегда встают на сторону наших противников, за то, что принадлежа к 
сфере культуры, не созидали, а разрушали. За то что всегда обвиняли 
нас как народ в свойственных нам якобы зле, уродстве, тоталитарном 
сознании, убожестве, жестокости, и так далее. Бесконечный список. 

Потом по тому же принципу учили украинцев, те же методички, сло-
во в слово. И про клятых совков, и про тоталитаризм, и про неуваже-
ние к свободе, и про убожество, и про русский замшелый мир. 

Мы видим, что политическими украинцами могут стать любые люди. 
Первыми стали российские либералы. Сегодня пришли новости, что 
где-то в заграницах человек убил соседей, потому что возненавидел 
русских. Не помню, кто он. Какой-то евр. 

Коллективное Пархомбюро, будучи частью России, воевали с ней 
сколько могли, а теперь обнаружили, что воевали сами с собой. Запад 
отказывает им в нерусскости, на их русскости настаивает Украина. И 
не важно, что они о себе там думают.

Русофобия не различает ни эллина, ни иудея. 
Подумайте об этом.
А еще о том, что есть те евреи, которые ездят на фронт, как вы на 

дачу, еженедельно.  И не просто не заслужили антисемитских выпа-
дов, но куда более русские, чем диванные вояки, готовые вычислять 
нелояльных инородцев по лицу и фамилии. 

Посмотрите на Украину - оно нам надо?
Да, есть люди, которые ну просто такие негодяи, что хочется немед-

ленно их вытеснить как можно дальше из нашего общества. А меха-
низма нет. И очень удобно зайти со стороны национальности. Но это 
игра на понижение, на разрушение. См Украина. 

Я категорически за русский наш интернационал. Прошу тех, кто счи-
тает, что есть плохие народы и национальности - отписаться. 

Закончу словами Игоря Караулова: 
Я люблю донбасских ополченцев, 
песни их про смерть и про победу
Я  люблю кадыровских чеченцев, 
я на биеннале не поеду
И теперь уже навеки русскую
Никогда любить не перестану
Вагнера израненную музыку
И желать спасения Тристану

Игорь Караулов
Женя Беркович, Линор Горалик, Катя Марголис, Лиза Лазерсон... 
Солженицына объявили антисемитом, когда он без комментари-

https://t.me/karaulovnews/3044
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ев перечислил в столбик руководителей Беломорканала. А нам-то как 
быть? В антисемиты не хочется, но... «некуда податься, кроме них».

OSSиноегнездо
Вытащу из комментов, TV-порт пишет: 
Проблема в том, что все эти люди - русские. Несмотря на то, что вы-

думали себе такой образ «евреи среди русских», они - русские. Русские 
для евреев Израиля, русские для небратьев и шпрото..любов, русские 
для Европы и США. 

Собственно, все, кто был когда либо в орбите России в советском 
проекте автоматически попали в иностранные ведомости под именем 
русский. 

30 лет я с чувством острого злорадства и морального удовлетво-
рения наблюдала, как всяческие побежальцы и просто представите-
ли бывших республик СССР, пытались репрезентоваться на междуна-
родном рынке национальных идентичностей. И как они ударялись о 
непробиваемое имперское превосходство гегемона и приближенной 
еврочеляди, которые принципиально не различают ничего, что мень-
ше объемами и историческим бэкграундом:

— Я из Беларуси! Я белорус! 
- What?
- Бе-ла-русь…
— Ааа, rus? Russia?
- Тьфу, блин, да..
- Я украинец! Украина?
- What?
- Ну, Украина! Это рядом  с Россией, не Россия!
- Ааа, Russia? Russian?
- Тьфу.. Да..
Ту же дорогу проходили и чеченцы, и среднеазиаты, и даже кажет-

ся вполне идентифицируемые армяне, и азербайджанцы, и мордва, и 
татары, и прочая, и прочая... 

Потом, по назреванию политических необходимостей вероятный 
противник издавал распоряжения, в которых повелевал опознавать 
то одних, то других аборигенов. Так худо-бедно они научились отли-
чать Грузию от Джорджии, и теперь вот любимой женой назначена 
Украина. 

А что уж говорить о судьбе тех, кто собственно только мысленно 
проживает «государством в государстве», но никакой геополитиче-
ской легитимностью не обладает. 

Они - русские. Будут ими всегда и для всех.
И если их можно за что-то пожалеть - это за то, что они сами не по-

нимают, как им повезло. Никто их не примет, нигде они не станут сво-
ими, хоть докажут 186 степеней родства с коленом Изралевым.

Потому что всё это - фейк. Симуляция. Русские потому что.

https://t.me/ossinoe/9395
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BRIEF
Следствие, по некоторым данным, собирается возбудить против ре-

жиссера Евгении Беркович второе уголовное дело  – из-за ее антиво-
енных стихотворений и, в частности, текста «Летят по небу мобики» 
(дело может быть возбуждено по статье о дискредитации армии РФ 
или по статье о «военных фейках»). В настоящее время Беркович на-
ходится под арестом в СИЗО по уголовному делу об оправдании тер-
роризма.

BRIEF
Телеграм-канал BRIEF в течение дня публикует большое количество 

инсайдов и важной аналитики. Вот наиболее важное за сегодня:
*Начнем с того, что военные сборы в этом году могут стать самыми 

массовыми. Согласно закрытому распоряжению Путина на военные 
сборы могут призвать от 50 до 100 тысяч граждан. В 2019 году было 
призвано на сборы 15 тысяч человек. 

Минобороны пояснило,что участников сборов не будут отправлять 
на фронт или принудительно мобилизовать. 

Однако большинству призванных на сборы будет предложено за-
ключить военные контракты. Вероятно, план сейчас в пределах 30-
35% от числа призванных на сборы,-говорит источник. 

Российское правительство отклонило инициативу КПРФ предостав-
лять отсрочки от мобилизации для граждан,не проходивших военную 
службу. 

При этом, на военные сборы призовут гражданских специалистов, 
так называемую техническую элиту, в основном 30–40 лет, в том чис-
ле людей, которые в армии не служили, а в военкоматах по военно-у-
четным специальностям проходят как «стрелки».

*Истерика в отношении начала наступления ВСУ поразила многих Z 
патриотов. Как пишет Ходаковский, под силу истерики попали и адми-
нистрации военных регионов. Между тем,уже понятно,что обещание 
Минобороны,Росгвардии и Вагнер взять Бахмут к 9 мая провалились,а 
на отдельных участках наблюдается отступление. Пригожин публично 
пригласил Шойгу в Бахмут. Нельзя исключать, что история с Бахмутом 
приведет либо к кадровым изменениям, либо к полномасштабному 
управленческому кризису. 

* Лукашенко после возвращения из Москвы пропал. Он находит-
ся в клинической болезни. А в Минске оценивают его слова- умирать 
надо дома. Между тем, украинские источники сообщили,что Лукашен-
ко мог быть отравлен. Но скорее- это личная рефлексия самого Лука-
шенко. Однако болезнь Лукашенко может привести к серьезному ха-
осу и уже вывело Беларусь из планов участия в военных действиях.   

* Бастрыкин стал публичным лидером партии против мигрантов.
Публичная активность Бастрыкина может быть весьма рациональна. 
Она помогает главе СК избегать отставки-слишком резонансны его за-
явления. Бастрыкин так себя позиционирует,что он политическая фи-

https://t.me/rusbrief/116724
https://t.me/rusbrief/116669
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гура и его увольнение должно быть также политическим решением. 
Сегодня Бастрыкин работает в политической связке с Ротенбергами + 
Патрушев. И превращается в российского Такера Карслона.

Холмогоров
Вообще, конечно, немного обидно, что почти все, что я пишу - ни-

когда не обсуждается, не вызывает резонанса, не принимается все-
рьез.

Главное что сама реальность принимает меня всерьез и неведомы-
ми путями движется в описанную мною сторону.

Комиссар Исчезает
Государственная пропаганда, выбирая метафору для происходяще-

го, нескончаемо говорит о 1941-1945 годах, о нацизме, и резоны ее 
понятны, хотя и, честно говоря, неубедительны.

Но я вспоминаю совсем другую войну в русской истории, где на од-
ной стороне была фанатичная вера, железная дисциплина, дикая же-
стокость, простая общая идея, футуристический пыл и бешеная энер-
гия, а на другой стороне - ну, симпатичные люди, прекрасное прошлое, 
отдельные романтические порывы и отчаянные подвиги, но в целом - 
«каша-малаша» и «кто в лес, кто по дрова», ни мотивации, ни дисци-
плины, ни общей идеи, ни, главное, энергии и желания рвать руками 
воздух. 

Сто три года этой осенью, как Россия эту войну Владимиру Ильичу 
Зеленскому и Льву Давидовичу Залужному проиграла.

Хочется верить, что можем - не повторить.

https://t.me/holmogortalks/28839
https://t.me/komissarischezaet/387


ОГЛАВЛЕНИЕ 385ТРИНАДЦАТОЕ МАЯ

ТРИНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Второй удар по Луганску,
• Паника в соцсетях - государственная измена,
• Черный день российской авиации,
• Лекция Пригожина о ситуации с наступлением,
• Что делать с русофобами,
• Надо рожать, но от кого?
• Проблема с лизамилазерсон,
• Выборы в Турции

Что-то знаю / Павел Данилин
Финны построили забор на границе с Россией. Ну как тут не вспом-

нить Сектор газа с его вечной частушкой: мимо тещиного дома я без 
шуток не хожу...

Marina Akhmedova
Над Красной Площадью запустили шары с флагом Украины. Мужчи-

ны подъехали на «Опеле», открыли багажник, выпустили шары и бы-
стро скрылись. Скоро их поймали, мужчины оказались жителями Тад-
жикистана, которые были уверены, что выпускали надпись «Спасибо 
за дочь». Наверняка, ещё и по-русски не говорят. Украинские полити-
ки уже хвастают этими шарами. Ну пусть гордятся тем, что, кроме не 
осознающих своих действий таджиков, на это больше никто не пошел

Кирилл Кабанов
Этот наглый провокационный акт в самом центре Москвы с воздуш-

ными шарами и украинскими флагами - не случайность.
Уверен, что эти таджики прекрасно осознавали, что они делают и 

четко отдавали отчет своим действиям, тем самым проявляя свою ис-
тинную позицию. Действовали они вряд ли бесплатно, поскольку это 
продуманная и подготовленная информационная диверсия, которую 
сразу же радостно раскрутили ЦИПсО как свою очередную победу. 
Просто когда их поймали, они стали отрабатывать заранее подготов-
ленную версию.

Уже давно известно, хотя не все хотят в этот верить, что центрально-
азиатские диаспоры в России уже давно находятся под пристальным 
вниманием не только запрещенной в нашей стране ИГИЛ, но и укра-
инских спецслужб и спецслужб недружественных государств.

Не удивлен, что это произошло именно в Москве, которая по сути яв-
ляется центром лоббирования интересов мигрантов из Средней Азии 
и Закавказья. Называется: «Получите!!!».

И это только начало, если не будут приниматься самые жесткие 
меры. После  такого, конечно, необходимо усилить контрольные ме-

https://t.me/ctotoznayu/3891
https://t.me/Marinaslovo/6116
https://t.me/kabanovkv/1486
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роприятия. Но ведь есть бизнес-интересы  ЖКХ, строительства, достав-
ки, такси... Поэтому думаю, эту историю попытаются быстро замять.

Политджойстик/Politjoystic
Тактика ВС РФ по срыву контрнаступления ВСУ - очень эффектив-

ная. Полевые части должны удерживать линии обороны, что и делают 
успешно. ВКС РФ должны бомбить места сосредоточения живой силы 
и техники, а так же склады и линии снабжения, чтобы не давать соз-
давать бронекулаки для прорывов. Результат мы видим каждое утро, 
как сегодня, пример.

Логика Маркова
На фронте за ночь без изменений. ВСУ пытается нанести удары по 

армии России с целью создать условия для наступления.  Армия Рос-
сии наносит сметающие удары по концентрации войск ВСУ с целью 
подорвать потенциал ВСУ для наступления.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
У меня и у ряда людей возник вопрос - какого хуя хохол делает на 

левом берегу Днепра? С левого берега уже тоже произошла «пере-
группировка»? 

Лично у меня уже не хватает никакой логики, чтобы объяснить даже 
самому себе логику происходящего. 

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Подготовка на Украине военного переворота, его этапы и исполни-

тели. 
Задержка с контрнаступлением ВСУ в первую очередь связана с воз-

никшими сомнениями у самого Зеленского в его успехе и возможных 
последствиях в случае провала. 

Украинское общество очень устало от войны и экономического кри-
зиса, от агрессивной мобилизации и похоронок. У всех возникает во-
прос, а есть ли смысл в гибели и страданиях и сколько это будет еще 
продолжаться ? 

Параллельно возникают такие понятные каждому украинцу, анти-
семитские настроения - поиск виновного. И образ наркозависимого 
клоуна еврейского происхождения, спровоцировавшего войну и при-
ведшего к гибели страну - прекрасный предлог, «мышечная память 
осталась». 

Поэтому даже самые верные соратники Зеленского давно играют 
против него, объединившись с группой дублеров - Порошенко, Залуж-
ный, Кличко. 

Даже бесконечно влюбленный в клоуна, пидорской любовью, гла-
ва Офиса Андрей Ермак и тот переметнулся и уже вместе с Яценю-
ком(Сеней) и Пышным готовят почву под восстание. Контролируя во-
енные администрации, часть парламента и банковскую систему, Ер-

https://t.me/politjoystic/32221
https://t.me/logikamarkova/6379
https://t.me/notes_veterans/9451
https://t.me/The_Kyva/5349
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мак протянул закон о возможности блокирования банковских счетов 
и карточек за коммунальней долги, параллельно подняв тарифы. 

Полстраны в должниках, полстраны остались без средств к суще-
ствованию в тот момент, когда у людей на руках миллионы стволов… 

Голодные дети и отцы с автоматами!!! 
Вот вам и все условия для переворота:
1) бесперспективность войны
2) голод
3) недоверие к власти
4) профессиональные заговорщики
5) любовь общества к революциям и бунтам.  
Группа «дублеров» может перенести мир украинцам, ведь у них дав-

но согласован с Вашингтоном вопрос переговоров с Россией и ней-
трального статуса для Украины, да и для руководства РФ Порошенко 
не чужой человек. 

Зеленский осознает свое положение и все больше прячется в нар-
котическом опьянении.

Kotsnews
Новый удар по Луганску, микрорайон «Юбилейный». Противник на-

чал методично выбивать объекты в дальнем тылу. С появлением у Ки-
ева новых возможностей, само понятие «тыловая база» теряет свою 
актуальность. 

Чем дальше, тем безопасных мест хранения боеприпасов, ГСМ и 
тд, а также пунктов управления станет меньше. Как в новых регионах, 
так и в старых. Это надо учитывать уже сейчас.

Николай Стариков
На 9 мая киевский режим наступление не начал, теракты в Москве 

не сделал, парад не сорвал.
Не получилось.
Тогда хоть 12 мая ударить по Луганску. Именно в этот день - ведь в 

ЛНР был День Республики. 
Даты для них важны, очень важны.

Захар Прилепин
Шесть раненых детей за один раз. Надо выразить озабоченность.
Даже аббревиатура уже есть: ВРИО. Временное изображение оза-

боченности.

Комсомольская правда - Луганск
В результате обстрела ВСУ пригорода Луганска,  есть пострадавшие, 

в том числе - и среди гражданских.
Об этом сообщает сенатор от ЛНР Дарья Лантратова.

https://t.me/sashakots/39732
https://t.me/nstarikovru/37393
https://t.me/zakharprilepin/18444
https://t.me/kp_lnr/396
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-  Военные сообщают о том, что удары были произведены крылаты-
ми ракетами Storm Shadow, - рассказала сенатор.  - 

Уверена, что этими обстрелами укронацисты не смогут запугать тех, 
кто долгое время боролся за право быть с Россией, говорить на род-
ном языке, чтить своих героев и свою культуру!

Vоенкор Котенок Z
Кроме # «Дайте снаряды «Вагнерам!» сейчас актуален хэштег # «Вер-

ните ПВО в Луганск!».

Анатолий Шарий
«Наносивший ракетный удар по Луганску самолет Су-24 и прикры-

вавший его истребитель Миг-29 воздушных сил Украины сбиты», — 
заявили в Минобороны.

Клоуны бесполезные и смешные

Военный Осведомитель
Итак, в связи с уже повторными беспрепятственными ракетными 

ударами противника при помощи ракет Storm Shadow хотим офици-
ально передать большой привет всем тем, кто всего пару дней назад 
занимался рассказыванием самоуспокоительных басен про то, как мы 
умеем и будем все сбивать. 

Надеемся, однажды вы научитесь думать своей головой, а не бе-
жать впереди паровоза и заниматься шапкозакидательством, когда 
еще даже не видели возможностей нового оружия противника воо-
чию. Так уже было с HIMARS, теперь это повторяется со Storm Shadow. 

Платон Беседин
Видишь Луганск - вспоминаешь Макеевку. 
Но бить теперь будут не только по Донбассу.
Воронка смерти расширилась.

Сладков +
МОЁ МНЕНИЕ ПО АТАКЕ ЛУГАНСКА АНГЛИЙСКИМИ РАКЕТАМИ
Война идет за контроль всей территории Украины. Разделение на 

«наш» сектор и «не наш», на «западный» и «пророссийский»? Это не 
успокоит ситуацию. Если антироссийский режим останется хоть в од-
ной области - покоя нам не видать. Верить в такой покой -  обманы-
ваться самим, уверять в нем других людей - обманывать их. Война за 
новые территории и Крым будет идти до чьей-то победы. Хочется ве-
рить - до нашей Победы. 

Подходим ли мы серьезно к этой войне? 
Многие-многие-многие политики, бизнесмены, чиновники - да. Но 

не все. Противники СВО могут кивать, молчать, «соглашаться», но них-
рена не делать. Саботировать и все. Ни один внешний враг не окажет-

https://t.me/voenkorKotenok/47548
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ся нами повержен, если мы не победим внутренних врагов. Этих га-
дов надо уничтожить в первую очередь, выявлять и уничтожать. Не 
только тех, кто громко заявляет о том, что он враг, есть скрытые враги 
и их покровители. 

Все солдаты, особенно те сотни тысяч, что в окопах, - они за Победу. 
Почти все командиры и военачальники верят в Победу. Почти… Есть 
политики, чиновники, «государевы люди», которым все до одного ме-
ста: дети в Майами (скажете нет таких!?), деньги там-там-там, зачем 
им упираться? 

Говорить, говорить, говорить, предупреждать, терпеть скрытых вра-
гов… Народ от этого устает, и главное, - устает вооруженный народ. 
Многое против Победы делает не внешний враг, а внутренний.  

Я не буду дальше развязывать эти мои рассуждения, иначе меня 
опять будут обвинять, что я «против Путина», я против «политической 
целесообразности положения дел», что я «пропагандирую Пригожи-
на» и «мешаю Минобороны». Есть такая вещь, как реальная польза и 
движение к Победе, а есть полная херня благодаря тупости и равноду-
шию больших специалистов. Если мы думаем, что народ не понимает, 
что такое хорошо, а что такое плохо – это неправильно. Это опасно. 

Обстрелы новых и приграничных территорий не прекратятся, если 
мы все сделаем наполовину - будет только хуже. Попытаемся сделать 
большое дело вполсилы, тоже трудно поверить в успех. Победить 
нам поможет только полное численное превосходство, железная во-
енно-гражданская машина и крепкая экономика. Генеральная линия 
России направлена на Победу. Долой тех, кто мешает.

Логика Маркова
По Луганску впервые за долгое время были нанесены ракетные уда-

ры вновь переданными ВСУ ракетами средней дальности до 250 км. 
Нет никаких сомнений, что НАТО постепенно передаст своей прокси 
армии ВСУ весь набор вооружений кроме ядерных для войны против 
России. Более того, полагаю, что через какое то время США передаст 
ВСУ и тактическое ядерное оружие.

Поэтому России нельзя терять время. Россия и так потеряла много 
времени. Задержка ввода войск на 8 лет. Странная война после оче-
видного всем неуспеха СВО длится уже год. 

Передача все более мощных систем вооружения в руки ВСУ ставит 
Россию перед необходимостью перехода к тотальной военной моби-
лизации всей экономики и всего общество. Сейчас, когда НАТО и укра-
инский режим проводят быструю тотальную мобилизацию, а Россия 
тянет время, - в таких условиях время начинает работать против Рос-
сии. И удары ракет указывают на это.

Объясняет Readovka
Очередной обмен ракетными ударами — мы существенно выигры-

ваем по очкам, но противник демонстрирует новый подход к преодо-
лению ПВО

https://t.me/logikamarkova/6384
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Вчера вечером и сегодня утром ВСУ атаковали Луганск. Украинцы 
не обстреливали город уже давно, и поэтому бомбёжка стала неожи-
данностью. Атака с самолёта была выполнена по всем правилам — 
судя по тому, что были найдены американские ракеты для противо-
действия ПВО, имела место полноценная операция SEAD. Это значит, 
что, помимо самих ракет с боевой частью, выпускаются ложные цели, 
которые помогут дорогим и смертоносным боеприпасам прорваться 
через нашу защиту и поразить намеченные объекты. 

В свою очередь Россией были нанесены удары по военной инфра-
структуре Украины. Мы продолжаем использовать новый подход  к по-
ражению вражеских целей. В этот раз «Герани» навестили Хмельниц-
кий завод «Катион», служивший складом боеприпасов, которые ещё 
долго детонировали даже после завершения воздушной тревоги. Так-
же был поражён склад боеприпасов в Николаеве — от взрыва выбило 
стёкла в домах, расположенных достаточно далеко от уничтоженного 
объекта. Кроме того, взрывы раздавались в Краматорске, Славянске и 
в одном из районов Киева. 

Ущерб от обмена ударов несопоставим — противник несёт крат-
но большие потери и вынужден выдумывать медийные «перемоги» 
за неимением реальных побед. Именно поэтому в качестве цели был 
избран Луганск — удар по тому же Донецку просто не обратил бы на 
себя особого внимания.

Но несмотря на пока что незначительные последствия этих ударов, 
игнорировать их нельзя. Противник тестирует тактику по прорыву ПВО 
с использованием современной техники западного образца. Пока что 
речь идёт об ограниченных и не слишком успешных ударах, но, если 
дать противнику набраться опыта, последствия могут быть куда се-
рьёзнее.

Вражеская авиация должна быть уничтожена, в противном случае 
нам надо быть готовыми к болезненным уколам в самое неподходя-
щее время.

Марьяна Батьковна
«Первое информационное правило, которое надо вбить себе в го-

лову после года СВО — это при появлении срочных новостей в телеге 
не ерзать, не поднимать панику и не репостить фигню».

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
О гиперпсиопах и псиоп акселерационизме
Я смотрю на Екатерину Великую, она смотрит на меня. От созерца-

ния Красоты Имперского Петербурга меня отвлекает только Уродство 
нашей медийки.

Эти черти затаили злобу и сейчас делают вид, словно бы в обвале 
нашей биржи и всеобщей панике виноваты не они, вопящие об под-
готовке удара на Белгород, а я. Так как черти боятся, что им на ебало 
нассут, они решили спрятаться за женскую юбку.

Я джентльмен и что-то говорить Марьяне не буду. Она, в целом, хо-
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рошая девушка, подписывайтесь на её канал. Зерно истины в её сло-
вах есть.

Но, как бы, меня опять атакуют за то, в чем я не виноват (я не вино-
ват, что наша медийка опять насрал себе в штаны). И мне это непри-
ятно. Я человек злобный, мелочный и мстительный.

Поэтому давайте ещё раз поговорим о псиопах - ПСИхологических 
ОПерациях.

Псиоп, если кратко, это когда вам ебут мозг. Хохлы, пиндосы, евреи, 
наша медийка. Без разницы. Информационное общество было ошиб-
кой.

Мы проигрываем информационную войну так как бойцы нашего 
информационного фронта - даун, которые ради личного бренда и его 
капитализации жрут украинские фейки.

Как нам победить?
Нужно вывести ВСЮ медийку за скобки.
Для этого её необходимо дискредитировать. Не конкретные СМИ, 

а медиа как концепцию. Показать, что журналисты в иерархии стоят 
низко.

Для этого необходимы гиперпсиопы или же псиоп акселерацио-
низм (ускорение). Псиоп необходимо обнажить, показать людям как 
конкретно СМИ их обманывают. Провести пару псиопов с их развен-
чанием для выработки иммунитета.

Нечто подобное мы делаем на Каргаче (подписывайтесь), где тер-
мин «псиоп акселерационизм» впервые и возник.

В результате люди перестанут верить СМИ и психологически опера-
циям. Журналистов будут считать клоунами. Мы получим обесцени-
вание работы ИПСО противника.

Кроме того, медийка перестанет быть средством лоббирования ин-
тересов разных военных субъектов.

Из минусов: медийка важна для гуманитарных сборов. Удар по ней 
= удар по гуманитарным сборам. Противопоставить этому можно пре-
вращение работы гуманитарщиков в развлекательные реалити-шоу - 
это как вариант.

В общем, в рамках защиты своей чести публикую этот текст. Быть 
может кого-то из лиц принимающих решения, которых военкоры тоже 
заебали, это заинтересует.

asperger_war.docx
А ты, Влад, иди дальше. Не нужно забывать о том, как паршивая 

информационка, которую ведут бездари, влияет на общее положение 
дел. Чем сейчас заняты люди, которые закончили контракты или си-
дят с ранением? Они заняты прежед всего тем, что пытаются привле-
кать хороший человеческий капитал. Это делает в особенности доро-
гой КУМ Янсен. Вся его идеология Радикального Джамбизма постро-
ена на том, что через СВО нужно прогнать как можно больше умных 
людей. Объяснять зачем это нужно смысла нет, кто понимает, тот по-

https://t.me/aspergerwar/65
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нимает, а кто не понимает, тому и не надо.
И когда военкоры, которые ради хайпа, начинают разгонять пора-

женческую риторику, то у человека, который бы не против поехать на 
фронт и стать победителем, желания ехать на этот самый фронт особо 
нет. Эти же военкоры убивают желание людей помогать фронту, по-
тому что некоторые думают: «А зачем помогать, если все равно про-
играли?». Эту цепочку можно продолжать бесконечно. Мало того, что 
они не проверяют свои же собственные высеры, иначе это я назвать 
не могу, так некоторые из них вмазаны в том, что после их прекрас-
ных видеофрагментов, на которых они не удосужились что-то зама-
зать или выложить их через недельку-другую, куда потом прилетало 
почти сразу же.

Как относятся к военкорам после такого уже и на фронте, тоже ста-
новится весьма очевидно. Итого выходит, что они в прямом смысле 
слова вредители. Они портят нам информационку и испортят нам ра-
дость победы. Я тебе это гарантирую. А все почему? Потому что у них 
нет цели осветить происходящие события, они воспринимают это как 
работу, на которой они могут поднять бабла на парочку квартир, пото-
му что можно запостить пораженчество, собрать лайков-репостов, по-
сле чего закинуть рекламу ножей/страпонов/да чего угодно. Все ради 
бабла. Схема отлажена и недавно мы увидели её одного персонажа: 
«Запостил «зраду» —> пришли подписчики как за месяц через репо-
сты везде и вся —> продал рекламку подороже».

Огромное наше счастье, что люди, сидящие в окопах, воспринима-
ют их за лживых мудаков. Но если бы они их так не воспринимали, мы 
бы уже получили свой 1917-ый на таких максималках, что я тебе пе-
редать не могу. Уже даже их обсеры фиксировать смысла нет, потому 
что каждый может вспомнить их с десяток и почти у каждого. Но ос-
новная проблема, что из-за них мы теряем человеческий капитал, ко-
торый до фронта не доедет и не использует свои навыки и умения, ко-
торые могли бы зарешать. Это вина полностью на них.

Благо, остаются хорошие ресурсы, вроде всё того же Каргача, где 
действительно удалось собрать один из лучших человеческих капита-
лов и делать хоть что-то. Благо, он уже давно замечен и это дает нам 
пространство возможностей.

Русский тарантасъ
Раскрыта тайна фекового контранступа. Раньше только мама знала 

что Владик у нее долбоеб, а теперь весь интернет. Обратите внима-
ние, как поциент заерзал. «Шутливый вброс». Ты дебил чтоли? Ты в 
Москве ховаешься, а здесь война идет, без тыла. Ты почему не на ма-
лой Родине в ее самые трудные дни? 

А еще хайпожор пытается обвинять военкоров в хайпожорстве. Про-
сто образцовая хуцпа: «прошу снисхождения к подзащитному, так как 
убив своих родителей он стал круглым сиротой».

ПС
Кстати, я единственный оказался, кто ни слова не написал о контр-

https://t.me/DmitriySteshin/7754
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наступе, моя совесть чиста, имею право расставлять акценты.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Дима, ты даун, информацию о «контрнаступе» разогнали твои друж-

ки, увлажняемые военкоры. Которые обосрались и даже не извини-
лись перед читателями за откровенную ложь, которую им накидали в 
личные сообщения ИПСОшники.

АДЕКВАТ Z
Если бы в хохлячьем информационном поле. Каждый очередной 

раз, когда им расквашивают пятачок - а это в той или иной форме, а 
чаще формах, происходит в строго ежедневном режиме. Поднималась 
бы волна слюнявой зрадной истерики хоть в одну десятую от той, что 
исправно поднимается у нас по многократно более редким и менее 
весомым поводам. То хохлячий тыл давным-давно был бы разложен 
до состояния готовности к безоговорочной капитуляции.

Какими средствами там зачищено в ноль информпространство, я 
сейчас расписывать не буду: мало-мальски желающие знать знают это 
давно и в деталях. Фактом, однако, является то, что при неизмеримо 
большем количестве объективных к тому оснований волнам визгли-
вой зрады там подняться не дают до сих пор - и с немалой вероятно-
стью не дадут до самых последних дней, пока не начнется развал ап-
парата.

Настоятельно советую об этом задуматься. Не тем, понятно, кто у 
нас разгоняет сопли пузырем по каждому поводу и без: этих способ-
ны попустить только нейролептики в слоновьих дозах, и то не факт. 
А тем, кто их читает или слушает - и имеет крайнюю неосмотритель-
ность видеть обстановку их глазами.

Николай Стариков
Весь актуальный плакат времён 

Великой Отечественной.

Что-то знаю / Павел Данилин
Произошедшее в наших соцсе-

тях 11 мая требует не только об-
суждения, но и принятия самых ре-
шительных мер. Потому, что на на-
ших глазах лидеры общественно-
го мнения, получившие довольно 
большую аудиторию на хайповых 
темах (в нашем случае СВО) друж-
но выступили проводниками поли-
тики ЦИПСО. То есть, дружно сы-
грали – не знаю уж осознанно или 
неосознанно на руку врага. 
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Их панические рассказы о прорванных фронтах, об отступающих во-
енных, о том, какой ужас творится в Минобороны и так далее, не толь-
ко не базировались на фактах, но были основаны на прямой лжи. Са-
мое страшное, что эти лидеры общественного мнения, которых чита-
ют по несколько сот тысяч читателей занимались прямым распростра-
нением паники. И делали это они с двумя (в лучшем случае) целями 
– быть в тренде и ловить хайп. То есть, сохранять или преумножать 
свою аудиторию. Никто из них при этом даже не задумывался о том, 
что он ввергает эту аудиторию (и без того экзальтированную) в состо-
яние паники. А некоторые – первоисточники, полагаю, и вовсе прямо 
работали на ЦИПСО ВСУ. 

Как все это происходило с ЛОМами? Я могу рассказать, как это ви-
дел сам по своему блогу. В один прекрасный день – а именно в ночь 
с 9 на 10 мая ко мне начали ломиться новые пользователи, которых 
я точно не знаю и рассказывать о том, что наши отступают, что фронт 
прорван, что все пропало и все погибло. Я сперва спрашивал таковых 
о доказательствах или хотя бы ссылках на источник этой эксклюзив-
ной информации, тем более, что я не видел ничего подобного в укра-
инских пабликах. Вместо ссылок мне рассказывали, что «очень много 
видео в интернете». После чего эти ЦИПСошные провокаторы бани-
лись в моем чат-боте.

Отмечу, что я не являюсь премиальным ТГ блогером, и не являюсь 
для ТГ-аудитории признанным ЛОМом. Среднее число просмотров 
моих постов составляет от 2 до 3 тысяч. Не буду утверждать, что не хо-
тел бы увеличения аудитории. Но точно знаю, что никогда не буду уве-
личивать аудиторию за счет беспардонной лжи, нагнетания паники 
или же прямого вредительства родине. В том числе и потому, что это – 
такое увеличение аудитории говорит о том, что автор свою аудиторию 
в грош не ставит. Что он считает ее тупым быдлом, которое все схава-
ет. А я своих читателей уважаю, и считаю, что раз они на меня подпи-
сались, то готовы читать как пропагандистские тексты, которые я из-
редка произвожу, так и исторические и политические аналитические 
работы, так и шутливые зарисовки и даже мои стихи. Но к чему моя 
аудитория не готова и готовить ее я не собираюсь – так это к панике, 
так это к тому, чтобы верить не мне, а слухам, к тому, чтобы занимать-
ся посевом лживой информации. 

Увы, многие ЛОМы, как выяснилось, относятся к своей аудитории 
как к стаду, которое можно выгодно стричь. 

И вот сейчас вопрос – стричь – это в каком смысле? В смысле стричь 
купоны ЗДЕСЬ, или же брать деньги ТАМ за то, чтобы окормлять ЗДЕСЬ 
стадо? 

Во время Великой отечественной тех, кто сеет панику в буквальном 
смысле слова ставили к стенке. Сегодня к стенке не поставишь, да и 
нет у нас Великой отечественной. Однако я уверен, что всех тех, кто за-
светился в посеве панических слухов, основанных на лживой инфор-
мации об украинском наступлении, необходимо взять на карандаш и 
очень пристально проверить на пример того, по каким причинам и, 
исходя из чего, они передавали ту информацию, которую передава-
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ли. А также принять решения в отношении каждого из этих ЛОМов, в 
том числе и процессуального характера. 

Потому как очень похожи их действия на измену Родине. 
УК РФ Статья 275. Государственная измена: переход на сторону про-

тивника, либо оказание финансовой, материально-технической, кон-
сультационной или иной помощи иностранному государству, между-
народной либо иностранной организации или их представителям в 
деятельности, направленной против безопасности Российской Феде-
рации.

Олег Царёв
Наблюдаю сейчас в ряде каналов наезд на военкоров. Некоторые 

договорились до того, что раз военкоры призывают применять зако-
ны военного времени времён Великой Отечественной, то надо их по 
этим законам расстрелять, поскольку они написали о ряде неудач на-
шего Министерства Обороны под Бахмутом и тем самым разгоняют 
панику. 

Хочу сказать, что обсуждать военкоров в то время как Россия в один 
день потеряла усилиями врага два вертолета и два самолета на своей 
территории — это та еще тема. 

Также уверен, что даже если исполнить мечту этих бдительных жур-
налистов и расстрелять всех военкоров, то на военную ситуацию это 
никак не повлияет. 

Больше того, это будет кардинально расходится со словами Влади-
мира Владимировича, который встречался с военкорами, а также го-
ворил о том, что министерству обороны надо правильно и своевре-
менно реагировать на критику. 

Так что мой совет супер бдительным журналистам — учитывайте 
то, что говорит Президент Российской Федерации. Все-таки в государ-
ственных СМИ работаете.

Объясняет Readovka
Падение вертолёта в Брянской области — пока вопросов больше, 

чем ответов
Пока что недостаточно информации, чтобы делать какие-то выво-

ды по упавшему в Клинцах вертолёту. С уверенностью можно сказать 
лишь то, что это Ми-8, но его принадлежность пока не установлена.

Судя по имеющимся кадрам, имело место некое внешнее воздей-
ствие на двигатель вертолёта, но, опять же, однозначно утверждать, 
что это была ракета — рано.

Вот только, если бы этот вертолёт принадлежал ВСУ, он бы скорее 
всего двигался на предельно малой высоте. Учитывая, что Брянская об-
ласть подвергается постоянным обстрелам и атакам со стороны Укра-
ины, исключать вариант «дружественного огня» нельзя.

Пока что советуем всем дождаться официальных результатов. Уже 
очень скоро станет ясно кого, кто и чем сбил.

https://t.me/olegtsarov/6334
https://t.me/readovkaru/3297
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Военный Осведомитель
Издание ТАСС со ссылкой на свои источники сообщает, что причи-

ной падения Ми-8 якобы стало возгорание двигателя. 
Отметим, что на опубликованных кадрах отчетливо видна вспышка 

в районе двигателя вертолета и затем дымный след, характерный для 
попадания ракеты.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
К сожалению не исключено что мог быть дружественный огонь.
Такое на войне бывает часто.
То, что вертолет был сбит сомнений нет. На видео это прекрасно 

видно.
Вопрос только в том, чья система ПВО отработала.
Подождем заявления представителей МО.

Под лед
Если это был украинский вертолет (кстати, а как он долетел от гра-

ницы?), то скорее всего летел отбомбиться по местной нефтебазе или 
воинской части. 

Если российский - сами понимаете.

Обыкновенный царизм
Судя по обломкам, в Клинцах упал российский вертолет. Наиболее 

вероятная версия: «дружественный огонь». 
Также сообщается о втором сбитом вертолете под Стародубом.

Старая площадь
По одной из версий оперативников, в Брянской области работает 

ДРГ с переносными ракетными комплексами, которыми и были сби-
ты два вертолета и самолет СУ-34. 

Сейчас диверсантов ищут. В приграничных районах введен план 
«Перехват».

Анатолий Шарий
Отсутствие реакции российской власти на сбитие двух вертолетов 

над территорией РФ связываю с выходным днем и хорошей погодой 
в Подмосковье

Политджойстик/Politjoystic
Потопили крейсер «Москва» - не ответили.
Взорвали Крымский мост - не ответили.
Совершили теракты против Дугиной, Татарского и Прилепина - не 

ответили.

https://t.me/milinfolive/100600
https://t.me/notes_veterans/9458
https://t.me/podled/8931
https://t.me/ordinaryczarizm/1882
https://t.me/staraya/10591
https://t.me/ASupersharij/19135
https://t.me/politjoystic/32224
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Взрывали чиновников, поверивших нам и начавших работать на но-
вых территориях - не ответили.

Атаковали БПЛА Кремль - не ответили.
Бомбили Запорожскую и Курскую АЭС - не ответили.
Бомбили наши стратегические самолеты - не ответили.
Да, все 8 лет ни на что не отвечали и не отвечаем во время СВО. 
Сегодня сбили наши вертолеты и бомбардировщики над Брянской 

областью. 
...
Начнешь тут видеть заговор и предательство.

ЖИВОВ Z
Даже Баширов не выдержал. Реально рвёт крышу. И не только в те-

леге. У всех, кто так или иначе задействован количество вопросов дав-
но больше количества ответов.

Рой ТВ - Максим Калашников
Да, гибель Ми-8 и Су-34 в Брянской области в один день... Т
Явно укроДРГ, явно с ПЗРК, явно пришедшие через Полесье. 
Третий вид боевых действий налицо - спецоперации на подрыв вла-

сти РФ. Это вовсю использует Киев, а не Москва. 
И это не предательство. Нет, это крайняя степень разложения и бес-

силия управляющей системы. То, что кажется предательством - всего 
лишь плод долгого отбора лично преданных, но безмозглых и безы-
нициативных. Система в целом стала коллективным идиотои.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Большие потери нашей авиации сегодня в Брянской области в ре-

зультате действий ДРГ противника натолкнули некоторых блогеров на 
гениальную и совершенно неожиданную мысль: с ДРГ врага надо бо-
роться… Ну кто-бы мог подумать? Но не экстремизм ли это? Ведь для 
эффективной борьбы с ДРГ нужно военное положение. А военное по-
ложение бывает только при войне… А войны у нас никакой нету - у нас 
СВО…

Объясняет Readovka
Можно уже с полной уверенностью говорить, что наши пилоты по-

пали в засаду ВСУ. Речь идёт о тщательно спланированной комбини-
рованной операции с участием как диверсионной группы с ПЗРК, так 
и дальнобойных ЗРК противника.

Наверняка также украинские диверсанты использовали информа-
торов, проживающих в непосредственной близости от аэродромов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
С мест из Брянской области сообщают что наша авиагруппа (два 

https://t.me/zhivoff/9218
https://t.me/roy_tv_mk/2833
https://t.me/strelkovii/4821
https://t.me/readovkaru/3299
https://t.me/notes_veterans/9459
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вертолёта и один самолет) была атакована диверсионной группой ВСУ 
вооруженной ПЗРК.

Рыбарь
Всего потеряно сегодня в Брянской области два Ми-8 и один Су-34. 

Это точно был не ПЗРК.

Царьград ТВ
Идет разведка боем на широкой полосе фронта
Владимир Прохватилов, старший научный сотрудник Академии во-

енных наук, прокомментировал для «Царьград» ЧП в Брянской обла-
сти:

«Идет всё более увеличивающая свой масштаб разведка боем на 
широкой до 100 км. полосе фронта. Все сопровождаются ростом ра-
кетных обстрелов. Вчера и сегодня — британскими ракетами Storm 
Shadow по Луганску.

Что до сбитых наших самолетов и вертолетов — это могли быть как 
и пуски ракет с украинских самолетов с территории Украины, так и ра-
бота ДРГ.

Бороться с ДРГ можно только с помощью создания вооруженного 
ополчения, которое будет постоянно патрулировать границу. Очевид-
но, что пограничных войск ФСБ не хватает. Вообще всего не хватает, 
не только снарядов.

Если так будет продолжаться, придется вспомнить времена Мини-
на и Пожарского и создавать народное ополчение. Пригожин заявил, 
что есть склады вооружений, где можно миллион бойцов вооружить. 
Сейчас, когда ситуация становится всё хуже, другого варианта нет — 
народное ополчение».

ЯнZен | #ШВО
Про сбитые борта. 
Дышите ртом. Ждите. К вечеру будет понятно, сколько где и как. 
А то опять всем неловко будет.

Рыбарь
Клинцы находятся в 40-50 км от госграницы. Пуски ракет были прак-

тически горизонтальными. 
Мы все полагали, что российскую авиацию будут выводить из строя 

на аэродромах базирования в результате ударов ОТРК и БЛА-камикад-
зе.

В итоге, мы потеряли борты на территории Брянской области.
Внимание, вопрос: чем тогда сбили российские борты? Есть версия, 

что необъявленная поставка ракет воздушного базирования средней 
дальности AIM-120, о вероятности которой сообщали ещё в марте, 
всё-таки состоялась.

https://t.me/rybar/47007
https://t.me/tsargradtv/43627
https://t.me/rus_jansen/2345
https://t.me/rybar/47008
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МАРДАН
Пишут, что сбили с Черниговской области. Системы ПВО подтащили 

к самой границе.
Помните первый «шаг доброй воли», когда мы неизвестно по ка-

кой причине ушли из Киевской, Черниговской и Сумской областей? 
Так вот, это - последствия.

Образ будущего
В Клинцах вертолет МИ-8 сбили стингером. Стингеры бьют уже на 

нашей территории. Ребята погибли, царствие небесное. Сигналы и тем-
ники из Генштаба могут отличаться. Военкоры отработают. Военного 
положения на приграничных территориях нет, Богомаз патриот и бес-
серебреник. Все идет по плану и с опережением графика. ХПП рабо-
тает, аминь.

Обыкновенный царизм
Лопасти упавшего вертолета в Клинцах. Официальная версия с не-

исправным двигателем выглядит совсем уже странной. 
Предварительно, экипаж погиб. Про Стародуб пишут уже об упав-

шей «сушке». Но эту инфу пока не можем подтвердить.
UPD: Экстренные службы сообщают, что Су-34 также разбился в 

Брянской области. И самолет, и вертолет - российские.

Старая площадь
Сбит еще СУ-35. 
А где ПВО?

Рыбарь
Итого четыре.
Чёрный день для российской авиации

Повёрнутые на Z войне
Наша авиационная группа попала в засаду. 
Парням вечного полета, ответственным за границу - черенок в очко. 
И да, пускали ракеты они с Черниговской области, подойдя практи-

чески в плотную к госгранице.

Дмитрий Конаныхин
Интересно, почему мы, родина Нестерова и Чкалова, раз за разом 

рожаем седовласых дедушек, которые то приказывают лётчикам ле-
тать «блинчиком», то летать высоко и безопасно, чтобы не портить 
картинку в PowerPoint? 

И до каких пор дедушки будут действовать натовцам на смех?

https://t.me/mardanaka/14307
https://t.me/obrazbuduschego2/13787
https://t.me/ordinaryczarizm/1883
https://t.me/staraya/10594
https://t.me/rybar/47013
https://t.me/voenacher/44519
http://Дмитрий Конаныхин 🇷🇺
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Рыбарь
Повторимся, наша версия про применение ВВСУ истребителей с 

AIM-120 для засады — это всего лишь версия. 
Версия, что со стороны противника прямо к границе подтянули ЗРК, 

который отстрелялся и ушёл восвояси, гораздо более пессимистичная 
и верить в неё не хочется от слова «совсем».

Роман Сапоньков
Версия, что сбила группа ДРГ в 50 км от границы ещё более ужа-

сающая. В следующий раз собьют борт специального лётного отряда 
«Россия» прямо в Шереметьево.

ЖИВОВ Z
Все варианты плохие. Творится какой-то сущий герасимец!

Образ будущего
В благодарность Кремлю за продление зерновой сделки партнеры 

сбили МИ-8 и Су-34 над территорией Российской Федерации.
«Это точно не ПЗРК», пишут по методичке военные корры.
А почему нет?
Увы, мы на пороге серьезных потрясений. 
Но есть и хорошие новости. У всех ответственных лиц хорошее на-

строение, выходные, посадка газона и цветов на дачах и у бункеров, 
погода благоприятствует.

«Черный полковник» В.Алкснис
Сегодня в воздушном пространстве РФ в Брянской области были 

сбиты два вертолета Ми-8, фронтовой бомбардировщик Су-34 и ис-
требитель Су-35. Летчики погибли. 

Есть две версии произошедшего. По первой - ВСУ подтянули ЗРК к 
госгранице с РФ и применили их. Сразу возникает вопрос: «Где была 
наше радиотехническая разведка, космическая или авиационная?»

По второй - ВСУ применили истребители Миг-29 или Су-27 с раке-
тами «воздух - воздух» большой дальности западного производства. 
Но возникает вопрос с наведением истребителей на цели. Для этого 
необходимы самолеты дальнего радиолокационного обнаружения и 
управления типа АВАКС. Но они у Украины отсутствуют. Кто же навел 
украинские истребители на цели?

Вчера и сегодня ВСУ применили полученные на днях британские 
крылатые ракеты Storm Shadow дальнего радиуса действия по Луган-
ску. Сегодня было поражено здание бывшей Луганской академии вну-
тренних дел.  По неофициальной информации в этом здании разме-
щалось большое количество российских военнослужащих.

Когда наконец прекратится этот бардак? Когда наконец прекратит-

https://t.me/rybar/47011
https://t.me/RSaponkov/5041
https://t.me/zhivoff/9210
https://t.me/obrazbuduschego2/13788
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ся странная война и мы начнем воевать по настоящему? Без заботы о 
аммиакопроводах, газопроводах и прочих ... -проводах, а также зер-
новых сделках. Когда наконец мы начнем воевать по настоящему? 

Когда наконец Верховный Главнокомандующий осознает свою от-
ветственность за судьбу страны, выступит по этому поводу с обращени-
ем к нации, даст объективную оценку происходящему, объяснит цели 
и задачи ВОЙНЫ на Украине? И что надо сделать, чтобы одержать по-
беду.

Обыкновенный царизм
На данный момент основные версии крушения российских верто-

лета и самолета в Брянской области две:
1) В Клинцовском районе действовала украинская ДРГ. СМИ пишут 

о введении плана «Перехват»
2) Российская авиация была атакована с территории Украины. 
В общем одна версия другой краше. Это означает, что мы не кон-

тролируем воздушное пространство даже над своей собственной тер-
риторией, а граница представляет собой немножко проходной двор. 

Писать про «должны быть сделаны выводы» или «нужна жесткая 
ответка» не будем. За больше года войны подобные призывы стали 
просто бессмысленными.

ЖИВОВ Z
Появилась ещё одна версия поражения наших железных птиц: удар 

ракетами «воздух-воздух» с истребителей противника. В таком случае 
удар наносился с территории Украины. Смотрите какой шикарный вы-
бор причин:

1. ЗРК Patriot
2. Дрг на территории России
3. Натовские ракеты на летаках ВСУ.
Шёл второй год СВО.

Helicopterpilot
Ставить «топоры» (Ми-8 МТПР) в зону от ЛБС на удалении 50км (+\- 

т.к. в Брянской области она чуть ли не по границе проходит) — просто 
армейский идиотизм! Других слов у меня нет. Или принимающий та-
кое решение, на 15ом месяце СВО, думал, что там папуасы с палками? 
Нет! Не папуасы! А уж про то, что хохлы и так знают чуть ли не поимен-
но командиров экипажей «топоров» (я молчу про зоны в которые они 
летают и время работы) их кол-во и место дислокаций, то нужно было 
быть вообще полностью оторванным от реальности чтобы отправлять 
туда МТПРы. 

Про то, что у хохлов есть такая информация это не «может быть 
есть», она «есть» и это факт. И об этом знаю как я так и наверху! Поче-
му «ставящий» задачу об этом не знал, промолчу. Или знал? Но: «ле-
тают там, все нормально и ща все нормально будет. Че там всу миг-29 

https://t.me/ordinaryczarizm/1886
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получили? Патриот? Да фигня это всё» – или так было? 
МТПРы, которые себя никак защитить не могут и минимальная вы-

сота работы у которых далеко не 30м и даже не 100, должны выстав-
ляться в зоны постановки минимум в 100-150км от ЛБС! Это минимум! 
Это, сука, прописные истины! 

Парням вечного полёта! Не забудем! Ни вас, ни «наших» д&#%ев…

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Как профессионал - не могу не оценить блестящую операцию не-

уважаемых  украинских коллег в отношении однодневного разового 
поражения средствами ПЗРК 4-х воздушных целей в нашем глубоком 
тылу. Хорошая ( к сожалению для меня) работа. Я последовательно 
уверен, что исполнители - неумная вырусь, но результата это не отме-
няет.  Смею заверить данную вырусь (и гандонов в МО РФ), что я дей-
ствовал-бы (при подобных ресурсах) гораздо более эффективно. Но… 
«Увы и ах»…

Андрей Медведев
Итак, потеряны два Ми-8, один Су-34, и вероятно, ещё один Су-25.
Напомню, совсем  недавно, буквально, днями, отдельные гражда-

не сообщали нам, что военкоры нагнетают обстановку, что наступле-
ния нет, что обстановка обычная, активность противника стандартная.

А военкоры, дескать, поспешили с оценками.
Так вот это не они поспешили, это просто показатель того, что нель-

зя в прошлом жить и мыслить категориями вчерашнего дня. 
Современно наступление это не тысячные танковые колонны, где 

во главе генерал Фон Бок с моноклем. Оно именно такое.
Луганск  вчера, удар по нашим ВВС сегодня. Прощупывание оборо-

ны. Где порвётся. И удары по тылам, инфраструктуре и авиации. 
Сто раз сказали в эфире и написали - у противника есть ПВО, у про-

тивника может быть и слабые ВВС, но ему дальнобойные ракеты за-
менят это. 

Паниковать сейчас не надо. Выводы делать надо. Особенно тем, кто 
считает, что маршруты полётов менять не стоит, чтобы документы не 
переписывать. Да  есть такие. 

Ну и готовиться к наступлению нужно ещё серьезнее. Оно вот же, 
ползучее.

ЖИВОВ Z
Андрей, давай честно, неужели ты всерьёз думаешь, что кто-то ста-

нет нормально работать из-за «таких мелких неудач». У нас вон ого-
ленный фланг Вагнера - это всего лишь тактическое отступление. Люди 
не собираются выходить из зоны комфорта. Потому, что никакой от-
ветственности нет. А если есть, то не та, и не у тех. Помню, один пол-
ковник сказал, если вы покажете в эфире, что я парней на непокра-
шенной технике тренирую, конец моей карьере. На непокрашенной 

https://t.me/strelkovii/4831
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технике!!! Вот за что полковника могут уволить, вот чего он боится - 
проверяющих фотоотчеты, подворотнички и количество бычков в по-
садке. Или неполного служебного за успешное самовольное пораже-
ние Химаря.

Сейчас только расстрелы спасут ситуацию. Если нет чести, то пусть 
хотя бы страх появится.

Повёрнутые на Z войне
Чтоб отсечь слухи.
Сбиты два Ми-8, один Су-35 и один Су-34.
За всех отомстим, всех убьем.

Неофициальный Безсонов «Z»
Что предварительно известно по сегодняшнему случаю.
Разом сбиты 4 воздушных судна. Все в одном районе. Все они ока-

зались там скорее всего не случайно и похоже, что выполняли задачу 
в составе группы. Скорее всего, противник действовал своими силами 
ПВО из засады, которые заранее перебросил в приграничную зону, 
с которой дистанция позволяла поразить нашу авиационную группу. 
Значит противник, скорее всего, знал маршрут и время вылета нашей 
авиационной группы. В данном конкретном случае, как и в некоторых 
предыдущих, должны разбираться офицеры военной контрразведки. 
Я верю, что у них получится. Если допустить, что факт утечки имеет ме-
сто быть, то он строится примерно так - КП армии, КП дивизии, КП пол-
ка исполнителя.

Давно стоило обратить внимание на ранее публиковавшиеся факты 
странного поведения авиационного командования. К примеру, когда 
пилоты снимались с боевых вылетов ради изучения песни. Или, ког-
да пилотам приказали летать на высоте не ниже 200 метров, что в ус-
ловиях активной работы ПВО противника, мягко говоря, опасно. А тех 
боевых лётчиков, которые нарушали приказ, дабы не стать добычей 
вражеской ПВО и выполняли полёты на пониженных высотах, мудрое 
командование пыталось отправить в пехоту. Эти факты ни для кого не 
секрет и есть в открытых источниках информации. 

Нужно перестраивать систему в первую очередь в своих головах и 
отказываться от формулы: «Я - начальник, ты - дурак». Пока это само-
дурство и очковтирательство будет продолжаться, победа будет даль-
ше горизонта. Или это не самодурство и маразм, а намеренный сабо-
таж? С этим должны разбираться компетентные органы. Друзья, я не-
однократно писал, что мы все в одной лодке и спасёт нас только побе-
да. Кто не желает побеждать в этой войне – враг.   

Русский инженер
От себя добавлю, что противник будет искать способы борьбы с на-

шей новой тактикой. 
И наше стремление почивать на лаврах, чревато тем, что могут под-

https://t.me/voenacher/44520
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ловить на марше. Если летать одними же и теми маршрутами в одно 
и то же время, потому что, цитирую, «меньше слайды переделывать», 
то противник может устроить жестокую встряску. 

Удар очень болезненный, и вызывает множество эмоций у людей. 
Поэтому рекомендую стараться держаться подальше от ленты ново-
стей, пока всё немного утихнет. 

По трезвой оценке, ничего переломного ВСУ не добились. Да, гром-
кая акция, мощный медийный эффект, очень обидные потери. Но оста-
новить группы с УМПК это не поможет, теперь они будут просто более 
грамотно работать. Надеюсь и служба военной контрразведки отра-
ботает по тем вопросам, которые обозначил Даниил. 

Надеюсь усилят борьбу по уничтожению комплексов ПВО ВСУ. На-
деюсь начнут усиливать ВКС Су-27ми из запасов, их около 200 штук на 
хранении, и лучше их заранее поднять на крыло, подготовить лётный 
состав, чем в критический момент остаться без авиации.

Алексей Рогозин
Высочайшая степень осведомлённости о планах ВС РФ, поступление 

новой техники, включая крылатые ракеты, способные атаковать наши 
критические объекты с тыла, ставят вновь и вновь вопрос, за счёт чего 
мы планируем побеждать. 

Ответов три: 
• Преимущество в ресурсах (у противника должны возникнуть про-

блемы с западной помощью, а вся наша экономика должна поменять 
приоритеты)

• Преимущество в технологиях (мы должны не «соревноваться в ко-
личестве fpv-коптеров», а начать активнее привлекать лучших инже-
неров и руководителей к созданию вооружений и систем безопасно-
сти)

• Преимущество в мотивации и интеллекте (для Украины это народ-
ная война, а для многих в России - какая-то далёкая спецоперация, ме-
шающая нормальной жизни)

Надо выдвигать на первые позиции наиболее мотивированных и 
способных - тех, кто давно всё понял и кому не надо объяснять, за что 
мы воюем. Тогда победим. 

... 
Лётчикам - земля небом. Всем погибшим - светлая память.

МИГ России
Сын Дмитрия Рогозина, Алексей Рогозин, много работавший в «обо-

ронке», действительный государственный советник РФ 3 класса (ана-
лог — генерал-майор), пишет:

«Высочайшая степень осведомлённости [врага, разумеется — @
Mig41] о планах ВС РФ...».

Это как, простите? Можно подробней?

https://t.me/rogozin_alexey/1467
https://t.me/mig41/26165
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ЖИВОВ Z
Поговаривают, что неизвестные боеприпасы, которыми поразили 

сегодня наши самолёты и вертолёты, неизвестны не только блогерам, 
но и военным. Никто пока толком не может понять, чем сбили. Вари-
антов рабочих несколько: натовские ракеты класса «воздух-воздух», 
причём самые совершенные, или самые современные выстрелы для 
ЗРК Patriot.

Vоенкор Котенок Z
Предварительное число погибших — 9 человек. По 3 члена экипа-

жа в каждом Ми-8, два пилота Су-34 и пилот Су-35.
Царствие Небесное.

Что-то знаю / Павел Данилин
Спрашивают, а что, ты так и будешь поддерживать армию, несмо-

тря на то, что произошло в Брянске? Спрашивают, до каких пор все это 
будет продолжаться?

1. Да, я всегда буду поддерживать русского солдата и русскую ар-
мию. В любых условиях. Что бы про нее не говорили и не писали. 

2. И на этот вопрос у меня есть ответ. Это будет продолжаться, пока 
Россия будет вести СВО вместо войны. Пока мы будем рубить хвост по 
частям и политически обуславливать действия ВС РФ, это будет про-
должаться.

Димитриев
Вся лента сейчас будет переполнена требованиями пробудиться, не 

оставлять без ответа, начать воевать по-настоящему и тому подобные 
бессмыслицы. Почему бессмыслицы? Ну потому что никто ж не гово-
рит, как именно ответить. В лучшем случае требуют нанести удары по 
центрам принятия решений и конечно ТЯО для самых патриотичных. 
Ракетные удары конечно нанесут. Может даже сто ракет по координа-
там. Часть их долетит, но большинство собьют. Фактически запас ра-
кет потратят на то, чтоб успокоить общественность. И недельку ещё 
протянуть в тишине.

Удивительно, как, благодаря соцсетям, всеми действиями стал руко-
водить Сергей Юрьевич Беляков из Таганрога. Который в Нашей Раше 
разговаривает с телевизором.

Сыны Монархии
Хохлы, видимо, не без помощи диверсантов сбили за сутки 4 наших 

самолёта и вертолёта.
Таджики запустили шары в цветах украинского флага на Красной 

площади.
Тем временем, мы все время пытаемся воевать за будущее нашей 

Родины в белых перчатках. С оглядкой на Запад и на Восток. Давай-
те не будем топить зерновые танкеры, которые везут в Одессу ору-

https://t.me/zhivoff/9223
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жие, что подумают наши западные партнёры. Давайте не будем силь-
но сильно бомбить хохляцкие города, Китаю может не понравиться 
эскалация.

В МИДе, по слухам, обеспокоены, что инициатива депутата Матве-
ева, о том, чтобы мобилизовывать в армию людей с двойным граж-
данством, может огорчить центральноазиатские страны.

В это же самое время, всем насрать на Россию и ее интересы. За-
пад передаёт хохлам все более современные и тяжёлые вооружения, 
Китай в своем стиле наблюдает, кто победит в схватке. В Турции шата-
ют нейтральный для нас режим, чтобы заменить его на враждебный и 
прозападный. Среднеазиатские республики улыбаются нам, когда мы 
тратим деньги на их нужды, но сами проводят, когда удобно, антирос-
сийскую политику.

Пора бы запомнить , в мире уважают только сильных. Запад нач-
нёт осторожничать, когда мы будем совершать диверсии на его тер-
ритории и передавать тяжёлое оружие антизападным повстанцам по 
всему мира от ИРА до банд латинос в Штатах и исламистов в Евро-
пе, пусть пылают города наших врагов, русофобы-релоканты заткнут-
ся, когда мы начнем взрывать Красильщиков с Пономаревыми, Китай 
начнёт активно помогать России, которая будет побеждать. Среднеа-
зиаты, как все восточные люди тоже уважают силу. И будут намного 
дружелюбнее, если мы с ними будем говорить с позиции силы. Визо-
вый режим со Средней Азией и депортация всех мигрантов, кто тут не 
нужен и совершил любые правонарушения - спасение для нас, и не 
важно, что там думают правители Киргизии и Таджикистана.

Чтобы победить в этой войне и стать сильной богатой страной, нам 
надо стать жестким и даже жестоким по отношению к нашим врагам 
русским национальным государствам. Это понимают и самые умные 
представители других коренных народов России. Тот же Апти Алауди-
нов, призывающий русских рожать больше детей. Это верно, выживут 
и расцветут русские, в рамках русского мира будут процветать и все 
дружественные нам народы России. Как это было в Российской Импе-
рии.

Пора жить, воевать и действовать максимально прагматично, без 
оглядки на других. Любое политическое действие, любая экономиче-
ская мера, любая военная стратегия должны оцениваться по принци-
пу: Выгодно это России и русским, или нет?

А таджикам за шары можно влепить десяточку за попытку теракта. 
Другим будет неповадно.

Юрий Баранчик
Выскажу пока эмоции, аналитический разбор происходящего будет 

позже.
У группы «Кино» есть такая песня - «Перемен требуют наши серд-

ца». Понятно, что идёт война и всего не предусмотреть, есть и будут 
потери, обидные потери и т.д. Все это понятно. 

Но вот после последних событий, начиная с 3 мая, безнаказанно-

https://t.me/barantchik/9819
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го удара БПЛА по Кремлю (!), и заканчивая сегодняшней потерей двух 
вертолетов и двух СУшек над нашей территорией (!), И многих других 
более «мелких» событий, также понятно, что дальше так «СВО» вести 
нельзя. 

С таким ведением СВО мы далеко не уйдем. Мы пропускаем удар 
за ударом. А в ответ - тишина. Так нельзя.

В сотый раз повторю - безнаказанность порождает вседозволен-
ность. Боевые действия постепенно перемещаются на нашу террито-
рию. Сегодня мы потеряли четыре (!) ЛА над своей территорией.

В общем, МО РФ надо менять ход боевых действий. Иначе люди 
скоро перестанут понимать, что происходит. Перемен в ведении СВО 
требуют наши сердца.

Холмогоров
Что такое утрата инициативы? Это когда не ты создаешь события, а 

события создают для тебя, а ты не успеваешь затыкать дыры.

КРАСС
Главная проблема проведения СВО - это поведенческая реактив-

ность,а не проактивность. Даже сама СВО - это реакция на внешние 
раздражители, а не часть какой-то большой стратегии.

Отсиживаясь в обороне и играя от врага, победить крайне трудно.
Закончились запасы у британцев? Взяли у американцев. У амери-

канцев проблемы? Отдали немцы. У немцев закончилось? Прогнули 
швейцарцев.

Запад идёт до конца и готов пойти ва-банк. 
России нужны сильные акции, способные остудить пыл наших вра-

гов. На месте Путина я бы предпринял следующие шаги:
1) организация систематических ударов по украинской элите с раз-

носом роскошных особняков в Конча-Заспе. Никто из их владельцев 
не должен чувствовать себя в безопасности ни дома, ни в городе, ни 
на службе.

2) срыв гастролей евроантлантических политиков. Поскольку в Киев 
они едут на поезде, то можно ударить по путям движения с двух сто-
рон: перед и позади состава. Было бы забавно наблюдать, как какой-ни-
будь Боррель вынужден выходить из вагона посреди леса. После та-
кой акции число готовых рисковать пошло бы на убыль.

3) формирование международной антисанкционной лиги - группы 
государств, обязующихся не вводить санкции в отношении друг друга 
и не исполнять санкции третьих стран. Вовлечение в эту группу стран 
Брикс, Ирана и иных пострадавших от западного давления поставит 
крест на санкционных атаках Запада.

Но всем этим нужно заниматься, а не сидеть и ждать свою судьбу.

Канал визионера
Возникают  вопросы:

https://t.me/holmogortalks/28855
https://t.me/dcrassus/821
https://t.me/vizioner_rf/4791
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1. Почему вся эта ситуация застает руководство МО врасплох? 
(причем снова и снова, см. гибель крейсера «Москва», удары в 

Изюме, Красном Лимане, под Бахмутом и т.д. и т.п., всё - начиная с 
24.02.2022)

2. Почему они не боятся последствий?
(в отсутствии ответом и «красных линий»
3. Почему последствий так боится Кремль?
(всячески ограничивая амплитуду свои ударов по Украине и инфра-

структуре противника в принципе, включая подводные кабеля и раз-
ные трубопроводы)

Ответ на все эти вопросы только один - налицо паралич центра при-
нятия решений по СВО в России. 

Руководство российской армии не имеет не только стратегической, 
но и оперативной инициативы, будучи скованной по рукам и ногам 
запаздывающими решениями (отсутствием решений) Кремля. Из-за 
чего складывается впечатление, что Генштаб и вообще армейский ге-
нералитет - сборище бюрократов и идиотов, если не предателей (зна-
комая картина по 1917 году).

Запад перестал бояться Путина. Совсем. И готов отыграться на Рос-
сии за свой прошлый страх вдвойне, теряя берега (А вот это по насто-
ящему опасно).

Кремль зациклился на попытках добиться перемирия и прекраще-
ния безнадежной СВО любой ценой, своей предельно миролюбивой 
и сдержанной политикой и готовностью идти на жертвы и определен-
ные территориальные уступки (Его теперь дожимают по полной).

Однако добиваться мира любой ценой - это значит и ценой пре-
дельного, смертельного риска, вплоть до готовности умереть за этот 
мир (и даже со всем миром вместе). Россию, Кремль, Путина пере-
стают уважать. Символом чего и была эта недавняя позорная, демон-
стративная, безответная атака на Кремль. Тест прошел успешно, НАТО 
идет дальше.

Канал визионера предупреждал о последствиях. <...> Ни обществен-
ность, ни страна, ни НАТО, ни мир - ответа не дождались. Теперь по-
жинаем последствия.

Иллюзия бессилия России, паралича Кремля - крайне опасна. При-
шло время эту иллюзию рассеять, русскому медведю - пробудиться. 
Враг силен, хитер и безжалостен. Враг - НАТО. ЕМУ пора по настояще-
му, содержательно ОТВЕТИТЬ. Пока не поздно...

Байки из Спасской Башни
«Надо сделать так, чтобы у них начались ягодицы трястись от стра-

ха. Я провёл бы сейчас ядерные испытания на Новой Земле».
Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Чёрный Прапор
Достаточно одного или полутора залпов многоцелевой подлодки с 

https://t.me/kremlin_bashnya/38567
https://t.me/darkprapor/6773
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«Цирконами», и 50–60 электростанций Британии через десять минут 
перестанут существовать. И вся Великобритания вернётся в каменный 
век!

Яков Кедми, политолог

Юрий Баранчик
Левада запилил некорректный опрос и получил якобы 56% россиян, 

которые против применения ядерного оружия по Украине. На самом 
деле, если поставить вопрос правильно - не об абстрактном гуманиз-
ме, а об очень конкретных потерях наших парней, если таких ударов 
не будет, то количество тех, кто за такой удар, будет в 6,8-7 раз боль-
ше, чем тех, кто против. А это приблизительно 85% на 15%.

Пинта разума
Самая большая ошибка в нынешней ситуации - думать, что готов-

ностью к уступкам и подчёркнуто миролюбивой политикой можно за-
кончить так называемую СВО и добиться мирного урегулирования по 
Украине. 

Как раз наоборот: путь к миру лежит через резкую эскалацию и ба-
лансирование на грани мировой войны. В ответ на повышение ставок 
противником наши ставки должны повышаться с перехлёстом. А ещё 
надо самим уметь играть в эскалацию первым номером. 

Если Москва не будет вести себя таким образом, то её ждёт военное 
поражение, масштабная внутриполитическа эскалация и крах государ-
ственности. Вполне возможно, сопряжённый с физическим истребле-
нием большей части нынешних политических и бизнес-элит. Однако, 
пока понимания этого нет. 

В общем, наш противник отыгрывается на нас за все те годы, кото-
рые он боялся (ну, или побаивался) нынешнюю Россию. Она для за-
падных элит оказалась не так страшна и поэтому ставка делается на 
то, чтобы добить нашу страну. Однако, на происки врагов мы ответим 
достойно: продлим «зерновую сделку». Шах и мат, проклятый Запад!

Лев Вершинин
ТАБУ СНЯТО
Итак, не пресловутый «либерал», не «патриот испуганный» и не 

«патриот рассерженный», не «барселонский блогер», Которого-Нель-
зя-Называть, а Марат Баширов, один из немногих абсолютно лояль-
ных экспертов высшего уровня, позволяющих себе объективность, 
впервые открыто написал слово «предательство», и наисладчайший 
г-н Сладков, обставив внезапную смелость языка обязательными «Я 
не буду дальше развязывать эти мои рассуждения, иначе меня опять 
будут обвинять», вплотную подходит к той же крамольной догадке, - 
и стало быть,  версиЯ «измена в верхах» растабуирована; ее можно 
обсуждать открыто. Но. Я никогда не позволю себе бросаться такими 
обвинениями, не имея доказательств, а доказательств  у меня нет. У 
меня есть только факты, указывающие, что за 15 месяцев «спецопера-

https://t.me/barantchik/9814
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ции» военно-политическое руководство РФ бессмысленно положило 
лучшие части,

потеряло (отдало врагу при бегстве) лучшую технику,
продемонстрировало всему миру свое ничтожество, оттолкнув поч-

ти всех союзников,
вдохновило и научило побеждать армию противника,
провалило все этапы, подорвало веру народа в руководство, а ар-

мии - командованию,
превратило внутренние российские области в объект безнаказан-

ных ударов врага,
показало, что армию вооружить нечем, ее командование бестолко-

во, а личный состав разлагается на глазах,
«аналоговнет» полностью оправдывает свое имя,
конфликт в высших военных элитах уже не скрывается,
напротив, они  борются за право повесить на оппонента недалекую 

уже катастрофу…
Короче говоря, сделано немало, и факт: война, которую невозмож-

но было проиграть, движется к нехорошей развязке, а надеяться на 
мурзов и безымянных героев нет смысла. В такой ситуации о преда-
тельстве в верхах, - естественно, со ссылкой на г-на Баширова, - готов 
писать и я...

AGDchan
Поневоле начинаешь видеть в нашем курсе то, что было сказано в 

Апокалипсисе о Лаодикийской церкви. Не холоден и не горяч. Нас уби-
вают за то, чтобы мы не достаточно холодны, как должны были бы, по 
мнению дьявола, быть. Но изнутри видно, что мы совсем и не горя-
чи. А ведь это худшее, что может случиться с людьми, с режимами, с 
обществами. Данте писал, что таких лаодикийских отвергает даже ад. 
Так и бродят они бесконечно и неотвратимо между мирами — между 
раем и адом, ни холодные, ни горячие. Только вечно их жалят малень-
кие неприятные осы. Колеблющиеся, неопределившиеся, сомневаю-
щиеся… Хуже не бывает…

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Сегодня очень тяжелый день.
Нет, коллеги, я не изменил своему обязательству не комментиро-

вать события на фронте. Я скажу вам, друзья мои, про другое. Хотя 
внутри все кипит и разрывает. Я слишком эмоциональный для анали-
тика, знаю. И не всегда справляюсь я с этим, особенно под старость.

Кружил я сегодня не в силах сдержать внутри себя это кипение, по 
Москве часа три. И никак не уходило. Вот, никак. И зашел – почти слу-
чайно – на гениальную, прямо вам скажу, выставку фотографий Евге-
ния Халдея. В бывшем музее Ленина, чтобы всем было понятно. Те-
перь это выставочные залы Исторического музея. Знаете, коллеги, всем 

https://t.me/Agdchan/10278
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рекомендую: прекрасно, с умом и вкусом сделана выставка. Она не-
большая, но очень сильная. С новыми технологиями и гениальными 
находками.

Там много фотографий: Халдей прожил длинную и довольно слож-
ную жизнь, в том числе, «попав под кампанию» в конце 40х годов, что 
интересно еще до начала «борьбы с космополитами».

Самое для меня потрясающее – фотографии людей. Довоенные, 
военные послевоенные. Победители. Это что-то потрясающее. Какие 
лица, какая сила в них. Какая воля. А, ведь, у них была масса поводов 
для обид, для истерик, для закатывания сцен начальству. И кое-кто 
закатывал. Но помнят других. И у Халдея на фотографиях – другие. И в 
Историю войдут другие.

Знаете, друзья, как же мелки на их фоне мы со своими мелкими ис-
териками в телеграмме, страстями, хайпом…. Нам всем до этого поко-
ления гигантов расти и расти. Прежде всего внутри себя.

Нам всем предстоит войти в Историю. Это точно. Мы живем во время 
тяжелейшего перелома эпох, традиций, политики, судеб. Когда мно-
гие, считавшиеся «надеждой и опорой» оказались несостоятельны, а 
те, на кого все уже махнули рукой, - бьются, как могут, там, где могут и 
где поставили. Вопрос в каком качестве мы туда войдем. Все зависит 
только и только от нас. Как тогда, когда Халдей снимал свои фотогра-
фии, все тоже зависело от его героев, еще 21 июня 1941 года прово-
дивших Лермонтовский фестиваль. Эти фотографии на выставке тоже 
есть. И так защемило сердце…. Мы же знаем, что дальше будет, а они, 
люди на снимках, – нет.

А теперь и мы не знаем, что дальше. Теперь и от нас все зависит. 
Мелковаты мы по сравнению с тем поколением гигантов?Так, давай-
те тянуться к ним, к их уровню, к их мужеству.

Давайте это помнить. И сжав зубы молча, без криков, визгов, обе-
щаний идти вперед.У нас одна страна. Другой не будет.

А погибшим сегодня летчикам – вечная память. Но надо не отомстить 
за них. Надо победить.

Друид
Для военно-политического руководства России при каждом прова-

ле и неудачном случае на фронте встаёт выбор пойти по эволюцион-
ному или революционному пути к Победе. Революционный означает 
классическое долгое запрягание, когда нужно подождать значитель-
ного продвижения противника на линии фронта, превосходства его в 
технологиях, численности, информационных атаках, увеличения без-
наказанности воровства в оборонке, бесконечных договорняков, за-
гадочно или в результате поражения ракетами падающих самолётов 
и вертолётов по несколько штук в день и далее по списку. А уже потом 
– «Всё для фронта, всё для Победы!».

Эволюционный заключается в своевременном признании ошибок, 
декларировании чётких целей и решении проблем, комплексно и си-
стемно. Явный выбор стратегии до сих пор не сделан. Поэтому и зна-

https://t.me/wisedruidd/5761


ОГЛАВЛЕНИЕ 412ТРИНАДЦАТОЕ МАЯ

чительных позитивных изменений ждать не стоит.

СОЛОВЬЁВ
Реакцию на случившееся в Брянской области ждите в понедельник. 

Напоминаю, сегодня суббота, май месяц, шашлыки. У нас же далеко 
не вся страна участвует в СВО. Завтра днем, наверное, опять обвинят 
журналистов и телеведущих. Когда мы спрашиваем, нельзя ли сде-
лать так, чтобы вся страна не глотала валокордин, можно ли ввести 
специальные меры по информационной безопасности, говорят, что 
мы нагнетаем и создаем неправильный фон. Как будто он сам по себе 
позитивный! Я рекомендую этим ослам выйти к людям и послушать, 
что они им говорят. Потому что, если им показать бот Соловьева, они 
скажут, что это ты взвинтил аудиторию, и поводов для волнения нет.

Армен Гаспарян, политолог, историк, в эфире, в эфире Соловьев Live

Рой ТВ - Максим Калашников
Крик с позиций. 
«И ещё! Прикрывающие фланги Вагнеров в Артёмовске, 4 и 200 

омсбр позорно драпают. Откатились к Берховскому водохранилищу, 
оставили ряд населенных пунктов и  открыли трассу Часов Яр, и к груп-
пировке ВСУ в Артёмовске пошло подкрепление... ‘

Ну, в сочетании с потерями ВВС на Брянщине (последствия отказа 
от полного подавления укроПВО и непроведения воздушной наступа-
тельной операции в самом начале) - это начало финала. Только снял 
передачу о том, что в Бахмуте мы угодили в положение группировки 
Паулюса в Сталинграде - и вот тебе подтверждение. 

Система косолапой некомпетентности валится. Да, недаром Кувал-
да-Весельчак У заговорил о некоем дедушке в плохом ключе. 

Что ж, Кремль полностью угодил в сценарий затяжной войны, вы-
годной для англосаксонского мира (Америки и Британии). Кровавая 
позиционная каша с военными неудачами для РФ. Утилизация русов. 
Остается вынудить Москву на применение тактического ядерного ору-
жия на Украине. Это убьет двух зайцев одним махом. 

Во-первых, промкорпорации в ужасе начнут переводить промыш-
ленность в США и Британию. Евросоюзу капец. 

Во-вторых, на долгие поколения будут разобщены дикой ненави-
стью великороссы и малороссы-украинцы. Предотвращено воссозда-
ние Руси триединой, новой большой державы. А там и Лукашенко того, 
и Белая Русь станет Украиной-2. 

Бонус: и РФ получит смуту, взрыв изнутри. Что крайне вероятно. За 
счет разделки туши медведя англосаксы рассчитывают справиться с 
кризисом у себя дома. Как когда-то поживились на расчленении СССР. 

Плохи дела у нашей власти, ой как плохи. Крепим #КРП, готовимся 
к шторму. Не сумев организовать блицкриг, наш бомонд стал марио-
неткой в руках англосаксов. Гарвардские сделали питерских. А такие 
понты были... 

https://t.me/SolovievLive/178330
https://t.me/roy_tv_mk/2836
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Теперь готовимся к борьбе за живучесть РФ...
Кстати, а что там главковерх предпримет? Тут пора бы президенту 

РФ власть применить и функции выполнить...

Рыбарь
Глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин взял в руки фломастер и кар-

ту и целых 17 минут посветил ликбезу по обстановке на Соледарском 
направлении.

Если отбросить публичный конфликт между ним и Минобороны Рос-
сии, а также ремарки на этот счёт, то ролик стоит посмотреть хотя бы 
ради простых и понятных вещей:

▪️ разница в подходах к ведению боевых действий между ВС РФ и 
ВСУ;

▪️ общий план по наступлению ВС РФ и вероятному характеру дей-
ствий ВСУ, основные угрожаемые участки и направления;

▪️ ставка, которую делают в российском Генштабе на сохранение на-
селенных пунктов, а не ключевых точек, исходя из рельефа местности;

▪️ извечные проблемы с отсутствием инициативы в ВС РФ и докла-
дах об отсутствии проблем.

МИГ России
Пригожин сегодня отжигает, как ветхозаветный пророк.
Но нам кажется, что это глас вопиющего в пустыне.

Пригожин 2023
Участок линии обороны который потеряли ВС РФ - это высота («как 

вид с пятиэтажки на детскую площадку») с которой начнётся насту-
пление ВСУ;

Замысел противника отрезать и окружить группировку ЧВК «Вагнер»;
Отрезать все основные выступы линии обороны и широким фрон-

том ударить вглубь нашей обороны.
«У нас происходит безумие и попытки в СМИ назвать трагедию кра-

сивыми словами. Эти красивые слова 30% смотрит по телевизору, из 
них 10% живут за Уралом. Они могут спать спокойно, а все остальные 
очухаются тогда, когда будет уже поздно.

Товарищ Сталин маршала Егорова, который был начальник гене-
рального штаба, расстрелял с формулировкой, за развал генерально-
го штаба и предательства в интересах врага. Похоже эти формулиров-
ки нужно опять применять», – заявил Пригожин.

МИГ России
Надо отложить в сторону все эмоции. Взять листок бумаги. Расчер-

тить на четыре колонки.  В первой написать основные тезисы (претен-
зии) Пригожина. Во второй — ответ на эти претензии тех, кого он не-
посредственно критикует (или поставить там прочерк). В третьей — 

https://t.me/rybar/47043
https://t.me/mig41/26158
https://t.me/prigozhin_2023_tg/1057
https://t.me/mig41/26169
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что на них отвечает официальная пропаганда или те, кого ругают «ох-
ранотой». Ну и в четвертой — свой собственный честный вывод, исхо-
дя из написанного в предыдущих трех.

И сразу все станет ясно.

МИГ России
Наше собственное мнение — ни Пригожин, ни ЧВК «Вагнер» уж точ-

но не герои нашего романа, но если критически разобрать то, что го-
ворит он, то, как ему отвечают и то, что мы видим на карте в реально-
сти, возразить ему особо нечего.

Пора начинать смотреть правде в глаза. Пока берега реальности со-
всем в тумане не потеряли.

Старовойтов о политике
«Стрелять надо метко, работать надо честно!» - неизвестные нача-

ли «избирательную кампанию» Пригожина, очевидно с целью собрать 
данные сторонников оппозиционного политика. 

В интернете появился сайт якобы с предвыборной программой кан-
дидата и формой для сбора данных сторонников. 

Предположил бы, что инициаторы хотят реализовать две задачи - 
замерить реакцию власти (параллельно оценив степень адекватно-
сти) и зафиксировать уровень электоральной поддержки лидера уль-
трапатриотов России.

Политджойстик/Politjoystic
Путин всё правильно делает. 
…
Парадоксы войны? Нет, это приведение мировой экономики к нор-

мальному балансу. Разрушение доминирования западных стран, оста-
новка грабежа национальных богатств будет проводить к росту осво-
бождённых экономик, как в России сегодня. То есть, СВО - это не толь-
ко освобождение русского мира, но и раскрытие своих национальных 
потенциалов. 

…
А дальше это будет происходить во всем мире, во всех странах, ко-

торые решат выходить из-под колонизаторства США и их союзников - 
в Африке, в ЮВА, в Евразии, в Южной и Центральной Америке, и, в ко-
нечном итоге, и в Западной Европе.

Логика Маркова
Необходима национализация стратегических отраслей российской 

экономики и их быстрое развитие с целью быстрого увеличения во-
енной мощи России. Об этом заявил глава Следственного комитета 
Бастрыкин. Это предложение вызывает огромную поддержку россий-
ского общества. Но все открытые и скрытые иностранные агенты кате-
горически против этого предложения.

https://t.me/mig41/26170
https://t.me/sstarovoytov/621
https://t.me/politjoystic/32220
https://t.me/logikamarkova/6385
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Умный еврей при губернаторе
Если верить вражеским голосам, Бастрыкин на Петербургском юри-

дическом форуме сказал, что верные основания государственной иде-
ологии - это православие, самодержавие, народность. 

Уваровская триада. 
Что же, руководитель СК совершенно прав. Ничего усложнять и до-

бавлять не надо.

Логика Маркова
На Юридическом форуме предлагают включить русофобию в от-

дельный состав преступлений как человеконенавистническую идео-
логию и сажать за неё. Как евреи сажают за антисемитизм.

Сыны Монархии
Закону против русофобии быть?
Понятие русофобии должно быть закреплено в российском законо-

дательстве, заявил замминистра юстиции РФ Андрей Логинов.
Такую точку зрения уже поддержали другие политики — омбудсмен 

по правам человека Татьяна Москалькова и глава Национального ан-
тикоррупционного комитета Кирилл Кабанов.

С моей точки зрения, проект закона по борьбе с русофобией наз-
рел давно. Напомню, что во многих странах мира действуют законы, 
согласно которым можно получить срок за расистские и антисемит-
ские высказывания или за отрицание холокоста. Русофобская кампа-
ния, которую ведёт Запад против нас с начала СВО, а также русофоб-
ские выпады прозападной российской либероты можно сравнить с 
антисемитской риторикой немецких нацистов в середине XX века.

Нас унижают и дискриминируют просто потому, что мы русские. 
Наша национальная символика попадает под запрет на Украине, в При-
балтике и Европе. Наши памятники оскверняются и варварски уничто-
жаются. Великих русских писателей, художников и музыкантов пыта-
ются отменить или сменить им идентичность, назвав украинцами, на-
пример, как это было с Куинджи.

Всё это поддерживается медийной кампанией, в рамках которой 
западные ЛОМы калибра Ноэля Харрари и Нассима Талеба пишут, что 
все русские больны имперскими комплексами и виноваты по нацио-
нальному признаку, а бежавшие из России соевые либералы им подда-
кивают: «Мне стыдно быть русским», «Россия — страна рабов», «Рус-
ские провалились как нация».

У нашей страны и силовиков должны быть мощные инструменты 
по борьбе с русофобией. Сейчас, например, бывает сложно привлечь 
к ответственности блогера, унижающего русских и  Россию, если он 
при этом не выступает публично против СВО. Многие хитрые русофо-
бы этим пользуются.

По сути, русофобские нарративы стали важным инструментом в ин-

https://t.me/governorsjew/7104
https://t.me/logikamarkova/6381
https://t.me/SonOfMonarchy/10023
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формационной войне против России. И мы должны с этим бороться. 
Пусть враги знают, что теперь русофобия не будет оставаться безнака-
занной. Тогда замолчат русофобы внутри страны и прикусят язык ру-
софобы заморские, осознав, что наши спецслужбы могут достать их 
где угодно, чтобы призвать к ответу по возбуждённым уголовным де-
лам.

Важно отметить, что при разработке закона о противодействии ру-
софобии нам придётся прописать её определение, а также сформули-
ровать, кто такие русские и что считать антирусской пропагандой.

Байки из Спасской Башни
«Социализм неоднократно подтвердил свою созидательную силу и 

спасительную роль в судьбе Отечества. Из Первой Мировой планету 
вытащил Великий Октябрь, а из Второй мировой - наша Великая Побе-
да в 1945-м. Потом нас спас ракетно-ядерный паритет, который и се-
годня обеспечивает нашу безопасность. Запад не раз опускал желез-
ный занавес перед СССР. Но его лидерские позиции усиливались. Как? 
Экономической независимостью! Той независимостью, вернуть кото-
рую мы можем, только опираясь на социалистический фундамент».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

февральский снег
РФ вчера почтила память Крылова, доказав вообще все его тезисы 

в одном сюжете
цитата по РИА Новости: 
В Подмосковье построят деревню для желающих иммигрировать в 

Россию американцев и канадцев, сообщил Тимур Беслангуров — пар-
тнер занимающейся помощью в получении российских документов 
юрфирмы VISTA Immigration.

<...>
это не ИА «Панорама», это настоящая новость.  они построят в пря-

мом смысле потёмкинскую деревню для белых господ, оградят её от 
русских автохтонов, а за высоким информационным забором в Под-
московье будет всё та же демография, тот же уровень алкоголизации, 
та же структура занятости, те же мечети, та же статья 282 и те же сроки 
по ней, те же увлекательные диаспоральные промыслы, та же сред-
неазиатская миграция… а американцы и канадцы будут думать, что в 
стране обещанный консервативный рай

и всё ради того, чтобы зафигачить пару громких заголовков и заста-
вить ещё 15 реднеков в 15 часах лёту отсюда поверить, что человек из 
KGB — это белый царь и последний оплот христианского мира. при-
чём наверняка же авторы идеи считают, что это гениальный пиар-ход, 
очень остроумный, уместный, попадающий в нерв. вообще никому не 
придёт в голову, что здесь и сейчас делать подобное — это изощрён-
ное издевательство над своими же гражданами. конечно, к американ-
ской-то деревне, по крайней мере поначалу, они отнесутся с большим 
вниманием: не просто так администрация зовётся колониальной 

https://t.me/kremlin_bashnya/38558
https://t.me/babykonirazdolyevputi/5593
https://realty.ria.ru/20230511/derevnya-1871001155.html
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дело не в русофобии и не в аморальности. намеренности здесь нет. 
только естественный ход вещей, сатанизм и олигофрения

Дмитрий Конаныхин
С этими лизамилазерсон была ещё забавная чисто советская исто-

рия: их буквально втюхивали «в нагрузку». 
Как, вы не знаете, что такое «в нагрузку»? Это когда во времена 

советского дефицита вам к палке дефицитной колбасы или баночке 
красной икры в обязательный к закупке продуктовый набор вклады-
вали ливерную колбасу «собачья радость», серые макароны «кали-
бра 7.62»* или ещё какие соевые батончики.

Так и с лизамилазерсон.
Хочешь послушать радио? Оттуда лизалазерсон.
Хочешь посмотреть телеканал «Культура»? Там сплошные лизыла-

зерсон и прочие ветхие курицы.
Хочешь посмотреть любимого Гоголя в театре? Пожалуйста, в мод-

ной постановке очередная женяберкович вам расскажет о страдани-
ях юных муджахидов, уставших резать русню.

Наши лизылазерсон это буквально «собачья радость» столичных 
элит, за всё советское время привыкших жить по-советски, «в нагруз-
ку» к революциям.

Кстати, вы помните, что в советское время к дефицитной фантасти-
ке в нагрузку продавали сочинения видных лизлазерсон коммунисти-
ческой партии?

Не верите? Спросите тов. Зюганова или кто там ещё торгует светлой 
мечтой об СССР2.0. Только следите внимательно, чтобы в его наборе 
из советской мечты и светлого советского будущего не лежала «соба-
чья радость» лизылазерсон.

В нагрузку.
* Был в советское время такой устойчивый миф, что советские сига-

ретные фабрики в случае войны перейдут на производство патронов. 
Как и макаронные фабрики.

Дмитрий Филиппов
Тут друзья красивое показали. Реакция литературоведа Михаила 

Эдельштейна на стихотворение вашего покорного слуги. Процитирую 
кусочек: «Российско-украинская война породила среди прочего фено-
мен Z-поэзии. Люди, находящие вдохновение в бомбардировках, ру-
инах и трупах, стали активно сбиваться в стаи, выпускать антологии и 
гастролировать по России. Так получилось, что за последние месяцы 
я прочитал несколько сот подобных текстов. И тем не менее просьба 
назвать одно, самое показательное Z-стихотворение, каждый раз при-
водила меня в замешательство.

Приходилось цитировать разных авторов — кусочек из Ревякиной, 
кусочек из Ватутиной, кусочек из Караулова.  И вот сегодня я наконец 
нашел текст, который кажется мне по-своему образцовым. В нем скон-

https://t.me/grishkafilippov/13652
https://t.me/filippov_spb/64
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центрирована вся суть Z-поэзии, весь ее сентиментально-некрофиль-
ский пафос.»

Далее литературовед приводит моё стихотворение «Танки».
Проблема Михаила Эдельштейна и ему подобным не в том, что они 

поддерживают Украину и ненавидят своё Отечество. Проблема в том, 
что они ни черта не понимают в литературе, продолжают свысока по-
учать, цедить сквозь зубы своё вялое фи и при этом руководить кафе-
драми в государственных вузах. Диагноз однозначен: полная профне-
пригодность. Но надо признать: негативная оценка от таких товарищей 
меня радует. Это значит, что я всё делаю правильно. Наверное, харак-
тер и тональность оценки можно было предугадать по имени литера-
туроведа. Впрочем, в случае Эдельштейна имя - это не самое важное. 
Работаем дальше.

Дмитрий Конаныхин
Задачка №1: 1943 год, накануне Курской битвы критик Эдельштейн 

разносит в пух и прах публикацию газеты «Красная Звезда», опубли-
ковавшей стихотворение сержанта Д. Филиппова «Танки».

Вопрос: через сколько часов критик Эдельштейн обнаружит у своих 
дверей тихих людей с уставшими серыми глазами?

Теперь задача №2*, повышенной сложности.
Спустя 80 лет, в 2023 году, накануне Донбасской битвы критик Эдель-

штейн разносит в пух и прах стихотворение сержанта Филиппова «Тан-
ки».

Вопрос: через сколько дней критик Эдельштейн получит щедрый 
грант Министерства культуры РФ на исследование на тему «Истоки и 
причины диссидентского движения в СССР»?

Раньше всех. Ну почти.
Председатель Совета по правам человека (СПЧ) при президенте РФ 

Валерий Фадеев выступил против идеи создания реестра артистов, ко-
торые не поддерживают военную операцию.

AGDchan
Вот и кто он после этого?

ЯнZен | #ШВО
Кстати, ещë один пункт моей «политической программы» сейчас 

это... 
Проскрипции. Причëм в варианте Суллы, а не Октавиана. 
Публичный список откровенных захохлов, хохлов и прочих врагов 

отечества и «чёрная метка», право на ликвидацию любым граждани-
ном. Выполнивший эту задачу – получает половину имущества, вто-
рая половина уходит на СВО. 

Поверьте, очень быстро решим и финансовые проблемы, да и с вра-
жеской агентурой станет попроще. 

https://t.me/grishkafilippov/13653
https://t.me/bbbreaking/155307
https://t.me/Agdchan/10280
https://t.me/rus_jansen/2343
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Это к вопросу о всяких захохлятских театралах. 
Враг отечества должен лишаться всех фундаментальных прав, даже 

права на жизнь. 
Так вижу. 
Так, конечно, никогда не будет, чëртов гуманизм. 
Но я за проскрипции.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. 
Зеленский - крыса загнанная в угол! 
Он понимает, что все просрано, продано и провал наступления ВСУ 

может стоить ему не только власти, а и жизни. 
Но все уже предрешено - клоун умрет, а украинский народ возро-

диться и будет процветать.

«Черный полковник» В.Алкснис
Имел беседу с одним полковником в отставке, бывшим команди-

ром мотострелкового полка. Он меня всерьез убеждал, что на Укра-
ине у нас все хорошо, мы наступаем, а ВСУ отступают. Мы ежеднев-
но перемалываем тысячи украинских солдат и скоро Украине воевать 
будет некем. На мой вопрос, а он откуда берет такую информацию, 
он ответил, что  внимательно следит за телевизионными новостями. 
А Интернет? Он ответил - у него дома есть компьютер, но он не умеет 
им пользоваться, а самое главное  принципиально не хочет использо-
вать  вражеский Интернет поскольку там круглосуточно идет амери-
канская пропаганда.

И я с грустью подумал, что если даже бывший командир полка име-
ет такие суждения, то что говорить о настроениях большинства рос-
сийских телезрителей. 

А ведь подобные настроения в российском обществе в условиях 
провала СВО это прямой путь к катастрофе.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А я и генералов знаю (и даже не только отставных) которые в интер-

нете - «как свинья в апельсинах».

Глеб Эрвье  Открытый русский космос
Если мы проиграем, то внезапно окажется, что привычный образ 

жизни обывателя с крафтовым латте, шмотками, посиделками в ба-
рах и путешествиями охранялся той самой армией, на деятельность 
которой многие предпочитали закрывать глаза.

Если армия падет, то как раньше не будет. В уплату «справедли-
вых репараций» страну вытряхнут досуха. Уничтожат все, что связано 
с высокими технологиями и на пушечный выстрел не дадут русским 
подойти к этой сфере, чтобы не смела когда-нибудь поднять голову 

https://t.me/The_Kyva/5350
https://t.me/blackcolonel2020/908
https://t.me/strelkovii/4813
https://t.me/gleberve/2183
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мощь нашей оборонки.
Запад уже вынес урок о том, что мер предпринятых в 90е не хватает 

надолго и новых ошибок совершать не станет. Утопят во внутренних 
проблемах, бедности, насилии и сепаратизме.

Поэтому лучшее, что ты можешь сделать для сохранения привыч-
ного образа жизни — это помогать фронту или, если есть яйца, отпра-
виться туда добровольцем.

Димитриев
Как же меня бесит, когда слышу патритический стон «мы должны 

меняться, чтобы победить Украину»! А без Украины вам не нужно ме-
няться? Все эти годы все было зашибись? Вас не беспокоило фрик-шоу 
вместо парламента? Дегенераты в руководстве министерств? Псих-
больные в телестудиях? Стагнация в экономике. Упадок образования 
и утечка мозгов. Имитация достижений народного хозяйства. Удуше-
ние инициативы и запрет на критику. Постоянные провалы в между-
народной политике и продвижении интересов. 

Все было отлично, ничего реформировать не надо. А так бы сидели 
на печи и телевизор смотрели. Только вот Украина дрянь наломала! 
Ох уж эти бандеровцы

Николай Стариков
Как прекратить постоянные поставки вооружения и эскалацию кон-

фликта на территории бывшей Украины?
Ответ на этот вопрос есть. Но для начала нужно понять, кто заинте-

ресован в этой эскалации. Великобритания и США, которые под псев-
донимом Украины, одев на себя некую «шляпу» с украинским фла-
гом, ведут боевые действия против России, стараясь нанести нам мак-
симальный ущерб. Они сами себе поставляют вооружение, всё более 
мощное и всё более дальнее, оставаясь в стороне от отрицательных 
последствий такого поведения.

Прекратить это можно только одним способом – сбив с англосаксов 
эту «шляпу». То есть полная деконструкция того режима, который яв-
ляется «шляпой» для англосаксонской агрессии против России. Деми-
литаризация и денацификация. 

Оставшись один на один с нами, не имея возможности на кого-то 
списывать свои собственные провокации и агрессивность, англосаксы 
будут вынуждены её прекратить.

ЖИВОВ Z
По поводу набора людей на контракт в МО РФ
Уже несколько дней слежу за небольшим стендом, на котором кон-

сультируют по поводу службы по контракту. Там такая тишина...
Изначально не верно выбран ключевой мотив кампании - деньги. 

Они для людей готовых сложить голову за отечество - вторичны.
Сама кампания из рук вон плохо оформлена и продумана. Явно взя-

https://t.me/russ_orientalist/14303
https://t.me/nstarikovru/37394
https://t.me/zhivoff/9224
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ли каких-то своих бесталанных маркетологов. Такое ощущение, что это 
профанация, ну чтобы президенту показать, мол работает во всю. А 
почему не идут? Ну кто этих русских поймет, ленивые, трусливые и тд.

Мы с Вами прекрасно понимаем, что русские не ленивые, и не трус-
ливые, и вообще нормальные парни. Но с ними говорить никто не хо-
чет, обращаться к их ценностям никто не желает.

Русских можно призвать на служение. Выйти и сказать: «Братцы, на 
миру и смерть красна, встанем за дом и отечество, истребим врага!». 
Ну а дальше по вкусу, за Христа и Россию или Гой, Роде, Гой! А потом 
прям придется сказать, докуда надо дойти, чтобы его вражину истре-
бить, и придется идти.

Почему не призывают, а пытаются заманить фантастическими пре-
миями «50 тысяч за  каждый километр продвижения в составе штур-
мового отряда»?

Есть несколько причин. 
1. Сами авторы подхода верят только в деньги, они в Христа, Рос-

сию, Рода не верят. 
2. Призыв людей накладывает на авторов ответственность, которой 

все сторонятся.
3. Призыв - это во многом признание ошибок в политике последних 

лет, в стратегическом планировании, в военных закупках, во всех сфе-
рах, из-за которых людей приходится «призывать».

4. А если говорим про ошибки, то надо говорить об ответственно-
сти, надо называть и наказывать виноватых. Все. Тупик.

Заманить русских на войну длинным рублем, идея хорошая, но она 
не сработает. А призвать русских, сделать хорошую вербовочную кам-
панию, ни ума, ни чести не хватит. 

Мой прогноз такой: будут долго мучаться, потом скажут главноко-
мандующему, что по-хорошему не получается, и снова заберут на при-
нудительной основе, в самое неподходящее для этого время года.

Чёрный Прапор
Нам лучше уходить от замены доллара неважно на что. Можно - 

даже на бартер в торговле. Покупаем в Индии 1000 автомобилей и 
продаем 10 эшелонов с нефтью. Такие вещи мы сейчас подробно про-
рабатываем с экспертами и уже строим будущее после Победы!

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы

Царьград ТВ
Командир «Ахмата» призвал семьи рожать по пять детей, чтобы со-

хранить русский народ
Русские — государствообразующая нация, но уже через 50-100 лет 

она может стать вымирающей, сказал командир чеченского спецназа 
«Ахмат» Апти Алаудинов. Он уверен, что сегодня нужно не только де-
лать все для победы, но и поощрять многодетные семьи.

Алаудинов напомнил, что семья — это семь «Я». А значит в каждом 

https://t.me/darkprapor/6772
https://t.me/tsargradtv/43590
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доме должно быть не меньше пятерых детей. Командир «Ахмата» по-
яснил, что говорит об этом, потому что вымирание русских невыгодно 
другим народам, проживающим на территории России.

Самой большой стране мира, с огромными сырьевыми ресурсами, 
нужны хозяева. России необходимо больше русских.

Отметим, что боевой генерал, по сути, отражает один из основных 
тезисов стратегии «Россия 2050. Образ будущего», которую подгото-
вили в обществе «Царьград». Это и есть путь успеха для нашей стра-
ны – чёткий, ясный, детальный. В разработке стратегии приняли уча-
стие основатель Общества, учредитель Первого русского телеканала 
«Царьград» Константин Малофеев, экономист Сергей Глазьев, фило-
соф Александр Дугин, а также многие другие эксперты самого разно-
го профиля. 

В 2021 году естественная убыль населения впервые в истории со-
временной России достигла 1,04 млн человек, что более чем в три 
раза выше аналогичного показателя за 2019 год. В целом по стране в 
2020 году число умерших превысило число родившихся почти в пол-
тора раза. Ситуацию осложняют последствия катастрофического спа-
да рождаемости конца 1980-х – начала 1990-х годов (т. н. «демогра-
фическая яма 90-х»). В ближайшие годы численность женщин в актив-
ном репродуктивном возрасте 20–29 лет, на которые приходится поч-
ти 2/3 рождений, сократится почти вдвое, что неминуемо приведёт к 
значительному сокращению числа рождений.

России нужен устойчивый естественный прирост населения в бли-
жайшие 30 лет, обеспечивающий к 2050 году общую численность на-
селения на уровне не менее 180 млн человек – так видят задачу авто-
ры стратегии «русского прорыва».

Повёрнутые на Z войне
Апти Алаудинов толкает базу.
Боец! Едешь в отпуск - сделай сына!
И это нихера не шутки.

Анастасия Кашеварова
Мужики форсят заявление Апти Алаудинова о том, что русские, как 

государствообразующая нация должна стать больше. То есть должны 
рожать.

Все верно говорит Апти, и он это давно говорит, но мужики наши 
увидели только сейчас.

Только вот главное, о чем говорит Апти Аронович - ответственность 
за семью. Не просто плодиться, как кроликам, а чтобы мужчина был 
ответственным за семью.

У нас институт семьи разрушен - войнами, волнами эмиграции, ре-
волюциями и прочими потрясениями. Женщину воспитывали быть 
сильной, мужчина же на вес золота, он принцесса. Да-да, бабы сами 
виноваты, что воспитали инфантильных мужчин.

https://t.me/voenacher/44486
https://t.me/akashevarova/6384
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Кто-то скажет, ну ты, Кашеварова, феминистка, сумасшедшая, и про-
чее. Так скажут мужики. Но женщина, рожая, должна знать, что не оста-
нется без работы, что у нее будут ясли и детский сад. Потому что на 
практике, как только видят, что ты беременная - все, списывают. На-
фига мне материнский капитал, если, к примеру, мне сейчас жить не 
на что? Муж сегодня есть, а завтра нет. А скажите платят ли алименты 
отцы? Большая часть не платит. 

Я вот готова родить, хоть уже и старовата, но ведь все опять упадет 
на мои плечи. Работа, домашние заботы. А вы в курсе, как сейчас ба-
бам тяжело? Мужиков позабирали, на ней все, и это не война, а СВО. 
А еще и выплаты не приходят. Еще хер разберешься с этими ранения-
ми. А некоторые особо умные пишут, что выплаты в случае моей смер-
ти - любовнице, даже не детям! 

А еще бабы тоже дуры, он любит только меня, с той семьей не об-
щается. Беги, идиотка. Он ту семью бросил и тебя бросит с ребенком. 
Вот если мужчина несет ответственность за каждую свою женщину и 
своих детей - тогда, да. От него стоит рожать. 

Апти, конечно же, толкает базу. И женщины готовы рожать. Но гото-
вы ли мужчины в семье и во власти брать ответственность?

ЧАДАЕВ
Кстати вот прочитал в лентах призыв Апти Алаутдинова к русским 

«рожать больше детей», густо завирусившийся в сети и породивший 
массу откликов. И среди них — реплика Кашеваровой в эталонном 
стиле «а от кого рожать, мужиков-то и нету», и бурные волны откли-
ков, где одни и те же темы мусолятся по пятнадцатому кругу. 

И, как мне кажется, этот вопрос таки можно обсудить под незатёр-
тым углом. 

Общеизвестные проблемы института семьи, кроме лежащих на по-
верхности причин, имеют ещё одну неочевидную — это падение цен-
ности «рода» как чего-то важного и требующего продолжения в сле-
дующих поколениях. Дети не идут по стопам отцов, выбирая профес-
сии, не особо-то ценят тот факт, что носят их фамилии и вообще ни-
чего такого от предков не наследуют, кроме ДНК и имущества (если 
есть). В свою очередь, правовая среда постепенно дрейфует к тому, что 
твои дети с самого рождения как бы и не твои, а больше обществен-
ные: прав по отношению к ним у тебя всё меньше, а обязанностей всё 
больше, равно как и ограничений. Короче, понятно, зачем дети нуж-
ны «стране», «нации», кому угодно, непонятно только одно — зачем 
они нужны лично мне. ЭЭ… спрошу, пожалуй, об этом сегодня у стар-
шей дочери, у младших рано пока ))

С другой стороны, родовой принцип имеет тот очевидный минус, 
что в родовом обществе люди изначально рождаются и приходят в 
мир неравными — те, кому повезло родиться «в хорошей семье», име-
ют изначальную фору перед теми, кого рожали, условно говоря, «под 
забором». И наоборот — деградация родового принципа стала в эпо-
ху модерна важным шагом к равенству возможностей. Вот прямо сей-

https://t.me/chadayevru/1558
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час разные влиятельные семьи думают о том, как им передать детям 
свою властесобственность, а множество менее влиятельных граждан 
исходят ядом злобы по отношению к «принцам» и «мажорам»; одна 
из самых раздражающих тем в нашей стране в последние годы.

Олег Царёв
Давно ходили слухи, что Лукашенко болен. Надеюсь, что написан-

ное  —  тоже слухи. Но если нет, то мысленно снимаю шляпу перед 
Президентом Белоруссии. Будучи смертельно больным, приехал в Мо-
скву на парад, чтобы поддержать друзей. Говорят, что было сокраще-
но его участие в официальных мероприятиях, и что он впервые отка-
зался от публичного выступления. 

Всегда уважал Лукашенко. И за то, что не дал уничтожить ни один 
завод, построенный с Советского времени. И потому что сохранил кол-
хозы и сельское хозяйство. И потому что не дал олигархам разорвать 
и разграбить страну. И потому что не дал Майдану прийти к власти в 
стране. Единственное, что можно поставить ему в вину — это некий 
застой в последнее время и отсутствие механизмов, обеспечивающих 
сменяемость власти. К сожалению, последнее может в один момент 
разрушить все, чему он посвятил жизнь. Уничтожить дело его жизни 
— все то хорошее, что было им создано и сохранено в Белоруссии. Но 
эта «недоработка» не только Белорусии  касается. 

Бесконечно жаль, если то, что пишут о его здоровье — правда.

Раньше всех. Ну почти.
Президент Украины Владимир Зеленский, комментируя в субботу 

инициативы Ватикана по урегулированию, заявил, что его страна не 
нуждается в посредниках. 

«При всем уважении к Его Святейшеству, нам не нужны посредни-
ки, нам нужен справедливый мир», - сказал он в эфире программы 
на гостелевидении «РАИ» с участием известного телеведущего Бруно 
Веспы. По мнению Зеленского, урегулирование на Украине должно 
выстраиваться только вокруг его так называемой мирной формулы. 
На вопрос Веспы, будет ли он готов в случае необходимости говорить 
с президентом России Владимиром Путиным, Зеленский выступил с 
утверждением, что говорить с российским лидером «не о чем».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Еврей встретился с главным католиком и отчитался за уничтожение 

русского православия !!! 
Взамен попросил у Ватикана гарантии своей безопасности.
Чует кошка чье сало съела …

Образ будущего
Миссия Зеленского в Ватикан провалилась под чутким руководством 

главы МИ 6. Нехристь вытер о понтифика ноги: «Нам не нужны посред-

https://t.me/olegtsarov/6328
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ники в переговорах». 
Зеленский сообщил, что мирное соглашение будет только на его ус-

ловиях, причем говорить с Путиным ему не о чем.
Так папу Римского давно не унижали. Посредника Бога на земле.

Политджойстик/Politjoystic
То есть, Папа Римский - посредник. Чтобы ничего другого Зе не ска-

зал и продолжал войну, в Рим для контроля лично прилетел глава бри-
танской разведки MI-6 Мур. Обидно Ватикану. 

…
Зеленский после встречи с Папой Римским:
при всем уважении к Его Святейшеству, нам не нужны посредники.

Анатолий Шарий
Зеленский рассказал, Си Цзиньпинь сообщил ему по телефону, что 

Китай  не будет оружием поддерживать Россию.

Старше Эдды
Массовые авиационные и ракетные удары по территории Украины, 

в том числе ее инфраструктуре, должны стать обыденностью. Именно 
такая обыденность, приведет как к существенному сокращению тех-
ники, боеприпасов и личного состава противника, а заодно на поря-
док повысит такой важнейший для воюющей страны фактор, как уста-
лость от войны. 

В противном случае мы получим в противники государство, снаб-
жение которого идёт по экспоненте. С пушечным мясом, несмотря на 
огромные потери, у хохла на данный момент сильных затруднений 
нет и именно пушечное мясо-главная экспортная статья Киева.

Образ будущего
Западные спецслужбы в последние годы тянут максимум один гло-

бальный конфликт и способны поддерживать в режиме тления ещё 
пару-тройку серьезных региональных конфликтов.

Ситуация в Турции всех напрягает куда больше, чем посевы раздо-
ра вокруг Тайваня. Риск гражданской войны вокруг босфорского ру-
бильника очень высок. Бонусом может полыхнуть война Израиля с 
Ираном.

Надоевший всем парад амбиций на Украине имеет все предпосыл-
ки для завязывания в узел и деэскалации. Под шум взаимных угроз о 
контрнаступе, он же ядерная война всех против всех.

Позавчерашний тренинг спонтанной паники показал, что эскалация 
фронта вызовет эффект каскадного обрушения по принципу домино.  
Может ну его?

«Мир» Украине и России будет навязан таким, чтобы не было вы-
годно ни Украине, ни России - а с этим и дальнейший сценарий.

https://t.me/politjoystic/32226
https://t.me/ASupersharij/19159
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Все уже готовятся к последствиям «мирного соглашения».
Что будет предпринимать в плане пропаганды Кремль в условиях 

кампании 2024 года, лежит на поверхности. 
Конечно, будет реализован запасной сценарий для жестов доброй 

воли и деэскалации. Шойгу или Песков объявят, что все цели спецо-
перации выполнены в полном объеме, пусть и не до конца, а Влади-
мир Путин придет к выводу, что братский народ Украины нам дороже 
планов свержения нацистского режима. Ломы объявят, что россий-
ский народ плохо поддерживал СВО, мало жертвовал собой и своими 
деньгами и буквально вынудил Кремль пойти на перегруппировку и 
перемирие. 

Затем мы плавно вкатимся в тихую президентскую кампанию под де-
визом «Восстановим страну и её новые территории», «вернем смерт-
ную казнь», «даешь тотальную борьбу с коррупцией», «покупай рос-
сийское». 

Но в тиши кабинетов и онлайн сервисов Google будет готовиться 
план устройства России после 2024 года, где найдётся место и новым 
западным кураторам, и самым радикальным пропагандистам Крем-
ля.

Момент можно было бы сравнить с 1999 годом, но Чечня уже дале-
ко не та, а сердцу тревожно в груди белорусского соседа, но не у нас. 
Хотя пример печальный для внимательных глаз.

При этом в Кремле рисуют катастрофические сценарии без учета 
мнения регионов, которые, как считается, прижаты к ногтю и не пик-
нут. Но это большое заблуждение. Именно регионы сдали больше все-
го крови на СВО и голос свой сразу озвучат.

Запад сегодня чувствует, что подыгрывать желанию быть «плохим», 
но все равно глобальным игроком, хуже, чем подморозить Россию в 
возведённых по западной границе окопах.

Вот они и занялись сейчас подморозкой, прощупывая линию фрон-
та на прочность.

Ситуация так себе, но «мы же не ожидали» (с).

Логика Маркова
1. Это будут очень важные выборы, которые изменят Турцию. 
2. Есть только два главных кандидата и еще один, у того только 2%.
3. Страна строго расколота напополам. 
4. У Эрдогана и Кылычдароглу прогноз примерно по 48% в первом 

туре.
5. Наиболее вероятен второй тур.
6. Выборы в Турции проходят обычно без фальсификаций. Голоса 

будут подсчитаны честно. 
7. Эрдоган представляет Партию справедливости и развития, это 

партия умеренных исламистов и националистов. Они у власти 20 лет 
с 2003. За ним коалиция 4х партий.

8. Кылычдароглу представляет Народную республиканскую партию. 

https://t.me/logikamarkova/6380
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Это кемалисты, потому что созданы Кемалем Ататюрком и были у вла-
сти с 1923 года с небольшими перерывами в общем весь 20 век. Они 
прозападные и за светский образ жизни. За ним коалиция из 6 партий. 

9. На прошлых выборах эта оппозиция кемалистов взяла посты мэ-
ров 8 из 10 самых крупных городов, включая Анкара, Стамбул, Измир, 
Анталия. 

10. За Эрдогана глубинка. За Кылычдароглу крупные мегаполисы и 
побережье.

Логика Маркова
Сценарии. Мирный блок сценариев.
1. «российский сценарий». Полная победа власти. Партия власти 

побеждает и на президентских и на парламентских выборах. Оппози-
ция признает поражение. Вероятность - 10%.

2. «европейский сценарий». Полная победа оппозиции.  Оппозиция 
побеждает и на президентских и на парламентских выборах. Партия 
власти признает поражение и уходит в оппозицию. Вероятность 15%.

3. «американский сценарий Эрдогана «. Раскол власти между пре-
зидентом и парламентом. Эрдоган выигрывает президентские выбо-
ры, а оппозиция выигрывает парламентские выборы. Все это призна-
ют. Вероятность 15%.

4. «Американский сценарий Кылычдароглу «. Разделение власти 
между президентом и парламентом. Кылычдароглу выигрывает пре-
зидентские выборы. А коалиция Эрдогана выигрывает парламентские. 
Вероятность 20%.

Есть еще насильственные  украинские сценарии и белорусский.

Логика Маркова
Силовой набор  сценариев.
5. «Украинский сценарий». Победа Эрдогана. Оппозиция не призна-

ет победу Эрдогана, начинает Майдан при активной поддержке США 
и ЕС и побеждает. Вероятность 10%.

6. «Белорусский сценарий». ЦИК объявляет победу Эрдогана. Оп-
позиция не признает поражение и начинает свой Майдан. Но Эрдоган 
силой подавляет протесты. Вероятность 15%.

7. «Стумбульский сценарий». ЦИК объявляет победу оппозиции. Но 
Эрдоган обвиняет ЦИК в фальсификации выборов, отменяет выборы 
и собирает свой Майдан. Так уже было 4 года назад на выборах мэра 
Стамбула. 

Начинается затяжной политический кризис с неопределенными ре-
зультатами. Вероятность 15%.

Образ будущего
Планы супостатов на Турцию.
В случае проигрыша любого из кандидатов на президентских вы-

борах акты гражданского неповиновения будут во всех крупных горо-

https://t.me/logikamarkova/6382
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дах страны. Гражданской войны не будет, но 2-3 недели беспорядков 
и погромов обеспечены. Если будет второй тур, тогда оба кандида-
та ждут с визитом представителей госдепартамента, который решит 
судьбу второго тура. Вашингтон пока склоняется к Эрдогану. 

В случае победы Эрдогана в первом туре, в течение 1-2 месяцев 
Азербайджан проведет СВО по отношению к Армении и окончательно 
решит все территориальные вопросы, после чего в Вашингтоне Баку и 
Ереван заключат долгосрочный мир.

Логика Маркова
Тема России неожиданно в последние дни избирательной кампа-

нии вышла на видное место в избирательной кампании в Турции.
1. Лидер оппозиции Кылычдароглу обратился обвинил Россию во 

вмешательстве в политику в Турции.
2. Эрдоган устыдил лидера оппозиции Кылычдароглу за лживые об-

винения в адрес России. 
3. США и ЕС откровенно пытаются убрать Эрдогана за хорошие от-

ношения с Россией. 
4. Россия сделала несколько позитивных жестов в сторону Эрдогана. 

Заявила косвенно о возможности продления Зерновой сделки, дала 
отсрочку по выплатам Турцией за газ и за атомную энергетику, сдела-
ла ряд позитивных заявлений.

5. Эрдоган друг России? Эрдоган ставит интересы Турции выше ин-
тересов США, и по этому развивает отношения с Россией не столько 
на плюс России, сколько на плюс Турции.

6. Итог. Русская тема становится горячей в Турции

Объясняет Readovka
Несмотря на всю спорность фигуры Эрдогана, обещающий Турции 

«европейские ценности» Кылычдароглу, судя по всему, будет намно-
го хуже для России.

Ни турецкий султан, ни его соперник явно не готовы сдаваться без 
боя, ведь оба понимают, что поражение может стоить им карьеры. 
Есть ненулевая вероятность, что, вне зависимости от результатов вы-
боров, проигравшая сторона их не признает.

Логика Маркова
Эрдоган заявил, что Байден дал приказ свергнуть Эрдогана. Здесь 

надо отметить, что в Турции огромный уровень антиамериканизма и 
это заявление Эрдогана должно дать ему голоса избирателей. Тем бо-
лее, что это правда. США действительно пытаются свергнуть Эрдога-
на.

Димитриев
Завтра в Турции выборы. Шансы у действующего президента и у ли-

дера прозападных кемалистов примерно равны. Все будем следить. 

https://t.me/logikamarkova/6386
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Потому что турецкие выборы окажут на Российскую Федерацию боль-
шее влияние, чем выборы в самой России. Парадокс.

ЖИВОВ Z
Сегодня вечерний салют на Украине посвящен памяти наших пав-

ших военлетов. Из негативного: противник перехватывает значитель-
ное число наших ракет и БПЛА; из положительного: те, что долетают, 
причиняют заметный ущерб инфраструктуре и скалдам. В плане поис-
ка и поражения целей у нас заметный прогресс.

Анатолий Шарий
У меня есть совершенно точная информация о том, что происходя-

щее с воздушными судами РФ в самое ближайшее время начнет про-
исходить с судами морскими.

Димитриев
Шарий пишет, что планируются удары по кораблям Черноморского 

флота. Если это правда, какие будут последствия? 
Во-первых, российскому командованию придется увести флот с за-

падного побережья Крыма, как его увели из Одесского залива после 
поражения крейсера «Москва». А ведь именно с кораблей наносилась 
значительная часть ракетных ударов по югу и западу Украины. Если ко-
рабли уйдут в восточную часть моря, то угроза снимается и можно пе-
рекинуть часть ПВО из-под Одессы и Николаева на восток, к Днепру. 

Во-вторых, украинские катера, сейчас прижатые к берегу, смогут со-
вершать вылазки вдоль херсонского и крымского побережья. Это зву-
чит фантастически, но к фантастическим вариантам пора было уже при-
выкнуть. И ещё в этом случае становится понятно, зачем предусмотри-
тельный Аксенов перекопал пляжи на западном берегу полуострова.

https://t.me/zhivoff/9226
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Пригожин, Бахмут и наступление,
• Разбор вчерашних прерванных полетов,
• Что взорвалось в Хмельницком,
• Турецкие выборы
• Зеленский в Европе,
• Язычники в Азове и правильные язычники,
• Надо ли вводить военную цензуру,
• Размышления Холмогорова о судьбах цивилизаций

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Ещё раз, В ТЕОРИИ, из Бахмута хохол выйти не сможет - это раз. 

Пусть мы и потеряли высоты по дороге из Артемовского, но мы визу-
ально, ВРОДЕ БЫ, можем контролить трассу с наших позиций в горо-
де. Это раз.

Во-вторых, Вагнера после взятия Артемовска, В ТЕОРИИ, могут бить 
во фланги хохлам, бьющим нам во фланг - на Артемовское/Хромово и 
Красное/Ивановское.

Есть ли на это силы хз, это из медийки Пригожин виднее, однако та-
кая возможность В ТЕОРИИ есть, особенно если фланги прикроет Ге-
расимов и даст снарядов.

И тогда хохлам пизда.
Поэтому окончание сражение за Артемовск так важно.

BRIEF
Депутат Госдумы от КПРФ Виктор Соболев: Я вот не пойму, почему 

Евгения Пригожина никто не останавливает, почему он может безна-
казанно оскорблять министра обороны Сергея Шойгу, начальника Ге-
нерального штаба Валерия Герасимова. Наверное, это дело нашего 
политического руководства. Ко всем заявлениям Пригожина, которые 
он делает о ситуации в зоне боевых действий, на линии фронта нужно 
относиться с большой осторожностью: часто это просто какие-то со-
всем бессодержательные высказывания, часто — непроверенная ин-
формация, часто — намеренное нагнетание ситуации, очень и очень 
редко он говорит что-то действительно стоящее. Нужно доверять на-
шему военному командованию, а не Пригожину.

Политджойстик/Politjoystic
Истинный смысл того, что происходит с ЧВК «Вагнер» и другими ЧВК 

- это вопрос: кто будет силовым гарантом выборов в 2024 году и сило-
вым контролером контура и курса власти в последующий период. 

…
Собственно, не секрет, что это происходит с 14 года. Только теперь 
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сохранение баланса стало публичным и с более критичными послед-
ствиями.

Kotsnews
Пресс-секретарь Восточной группировки войск ВСУ Череватый про-

говорился о том, о чем мы говорим последние недели три-четыре в 
контексте обсуждения новостей из Артемовска: украинское командо-
вание рассматривает возможность окружения российских войск в Бах-
муте. 

«Самое главное в результате этой оборонной операции - это посто-
янно наносить удар по врагу, уничтожать его живую силу и технику».

По-моему, такое заявление прозвучало впервые. Не деблокада го-
рода, не его обратный штурм в лоб, а именно окружение нашего гар-
низона, находящегося внутри. С последующим уничтожением, надо 
полагать. О чем Пригожин и талдычит, рисуя фломастером на карте.

Последствия этого, конечно, непредсказуемы. Но, учитывая край-
ние удары по Луганску, можно предположить направление движения 
противника в случае нашей потери Бахмута. 

Там много простора для фантазии. И разрезающие удары на Лиси-
чанск с прицелом выхода на Старобельск. И вспомогательный - на Де-
бальцево. И от Артемовска на восток по знакомому маршруту через 
Попасную. И все эти три линии сходятся на столице ЛНР, по которой 
начали бить дальнобойными ракетами.

Крайние удары с воздуха, конечно, дают повод для осторожного 
оптимизма. Видимо, накопление сил и средств для наступа не оста-
лось незамеченным нашей разведкой. Но проблему Артемовска это 
не снимает.

Vоенкор Котенок Z
Противник пытается поразить ракетами передовые пункты управ-

ления (ППУ) соединений ВС РФ практически по всей линии боевого 
соприкосновения на украинском ТВД.

Ситуация — сложная.

Vоенкор Котенок Z
Минобороны РФ подтверждает гибель командира 4-й мотострел-

ковой бригады полковника Вячеслава Макарова и замкомандира ар-
мейского корпуса по военно-политической работе полковника Евге-
ния Бровко.

 Макаров был смертельно ранен в районе Красного (ДНР). Бровко - 
на Артемовском направлении.

Царствие Небесное.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Это сообщение МО РФ, которое только что облетело все патриоти-

ческие новостные паблики во многом проливает свет на ситуацию на 

https://t.me/sashakots/39747
https://t.me/voenkorKotenok/47564
https://t.me/voenkorKotenok/47565
https://t.me/yurasumy/8671


ОГЛАВЛЕНИЕ 432ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ МАЯ

флангах ЧВК «Вагнеров» и ... наводит на очень нехорошие мысли.
Очевидно, что гибель командира 4 бригады и замполита корпуса 

стала следствием оставления своих позиций бойцами этой самой бри-
гады накануне.

Могу предположить, что из Генштаба пришла команда навести по-
рядок и восстановить ситуацию любыми способами. И что грустно, так 
это то, что никакого другого способа кроме выезда на ЛБС комбрига и 
замкомкорпуса не нашлось (поможет это или нет скоро поймем). 

И именно поэтому эта новость для меня грустная вдвойне. 

Димитриев
За последние три дня в результате нескольких ракетных атак по ар-

мейским штабам в командовании группировки серьезные потери. Да-
леко не только те, что озвучиваются. Думаю, что Залужный и Сырский 
перешли в режим радиомолчания как раз для того, чтоб по ним не 
прилетело в ответ.

Байки из Спасской Башни
«В связи с усилившимися обстрелами Луганской Народной Респу-

блики, принято решение о временном приостановлении работы мо-
бильного интернета на территории республики. Прошу жителей отне-
стись с пониманием».

Леонид Пасечник, глава ЛНР

Нам пишут из Янины.
На данный момент противник в общем и целом следует  плану, оп-

тимальному с моей точки зрения, изложенному здесь прошлой но-
чью. За сутки сразу несколько подтверждений этому.

Уничтожение 4 бортов наших ВВС, среди которых, я так понимаю 
были вертолёты РЭБ/РЭР, над нашей территорией - прекрасный спо-
соб оттянуть побольше сил на прикрытие границы. 

Сражения на истощение и высасывание последних резервов в рай-
оне Артёмовска и Донецка противник начал академично - с атак на 
выявленные пункты управления.

В ДНР нанесен удар по ППУ 1-й омсбр под Авдеевкой, причём в тот 
самый момент, когда там было корпусное начальство, но вроде нико-
го не убило.

В ЛНР прилёты в район пункта управления в Юбилейном под Луган-
ском, давно известный противнику, вроде тоже без особого «улова».

Как и предполагалось, противник навязывает сейчас нашим под 
Артёмовском тяжёлые оборонительные бои. «БК артиллерийский у 
них, кажется, безлимитный» - такой примерно комментарий с места 
событий, с южного фланга, где дерётся сейчас 4-я бригада НМ ЛНР. 

Бригада не выводилась на отдых с самого начала СВО, пополнялась 
всё это время «на ходу», мобилизованными, без полноценного выво-
да на отдых-пополнение-обучение и боевое слаживание. Форсирова-
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ние Северского Донца, бои за речкой, прорыв укреплений на Бахмут-
ке, взятие Лисичанска, бои на Северском фронте и под Кременной...  
В общем, бригада значимо измотана и обескровлена, и противник об 
этом знает.

Бригаде «вагнера» сдали позиции, где самые глубокие окопы были 
примерно по колено. Возможно, такое могли себе позволить частные 
подрядчики с хорошей PR-службой, которые могут записывать видо-
сы с трупами своих солдат и успешно требовать снарядов, после чего, 
корректируя арту не с «Мавиков», а с полноценных БПЛА самолётно-
го типа, давить вражеские батареи «на корню», что называется. Зары-
ваться по уши в такой ситуации может быть и не критично.

На место ЧВКшников вышла бригада, которой никто не дал мощно-
го парка БПЛА самолётного типа, да и простые «Мавики» при имею-
щемся уровне РЭБ противника поднять затруднительно.

Противник в свою очередь, на направлении удара, помимо мощ-
ного РЭБ, перекрывающего полностью возможности использования 
коммерческих коптеров с нашей стороны (о неизбежности чего мно-
гократно говорил руководитель КЦПН, Александр «Акела» Любимов, 
в том числе на крайней «Дроннице»), сам активно использует и «кры-
лья», и коптеры, в том числе ночные, дежурящие в воздухе практиче-
ски непрерывно.

В такой ситуации с безлимитным боекомплектом ствольная артил-
лерия противника имеет возможность не только «разматывать» каки-
е-то опорники, но и охотиться даже за отдельными бойцами. Что она 
и делает.

Результат этого за последние 48 часов - в 4-й бригаде убиты ком-
бриг и начштаба бригады, погиб офицер из управления 2 АК, есть дру-
гие убитые и раненые офицеры управления бригады, укропы уже ра-
достно об этом написали, так что это не новость. Потери в личном со-
ставе в батальонах тоже есть.

Противник действует очень грамотно. «Мясными штурмами» не за-
нимается. Если выдвинувшаяся на захват опорника группа  встречает 
серьёзный отпор, она не вступает в затяжной стрелковый бой и не пы-
тается сократить дистанцию до броска гранаты, находясь под огнём 
нашей арты. Укропы отходят, дают поработать своей артиллерии, по-
сле чего идут снова, когда значимая часть бойцов на позициях уже ра-
нена или контужена. 

Бригада старается закрепиться, зарыться в землю. Пригожинские 
истории про «бегущие в тыл колонны ВС РФ», если такие колонны во-
обще имели место быть, они не про этот участок.

Полагаю, в ближайшее время противник продолжит «разматывать» 
артой фланги Артёмовской группировки и начнёт, если уже не начал, 
аналогичные мероприятия под Донецком (Авдеевка, Марьинка). За-
дача - застав наших на неудобных и плохо оборудованных для обо-
роны рубежах, выбить у наших побольше личного состава, заставить 
прислать туда резервы, надёрганные из разных мест, повыбивать и 
их. Альтернатива в виде отступления на рубежи удобные нашим во-
енным руководством рассматриваться не будет, потому что «Сколько 
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людей положили, чтобы сюда пролезть, а теперь - отадвать?»
«Линия Фаберже», возводившаяся всю зиму, с её рвами, валами и 

окопами с бетонированными дотами, в этой ситуации оказывается со-
вершенно бесполезной. Противник (ВНЕЗАПНО!) не дурак и заставля-
ет наших, пока ещё способных отбиваться, принять оборонительные 
бои там, где таких укреплений нет. Там, где это выгодно ему, и откуда 
наши не могут отступить.  

Самые острые проблемы текущего момента - дефицит артиллерий-
ского БК, полноценных армейских БПЛА с грамотными расчётами, де-
фицит рабочего войскового РЭБ, способного эффективно бороться со 
всем спектром вражеских БПЛА. Скоро к ним добавится крайний де-
фицит опытной и мотивированной пехоты.

Многие в эти дни начали, глядя на всё это, задаваться вопросом - 
«Что это? Глупость или предательство?» Вопрос не только очень за-
поздалый, но и не корректный. 

Глупость и некомпетентность - прекрасная первичная почва для пре-
дательства и внедрённой агентуры. Февральская революция 1917 года 
не даст соврать.

Олег Царёв
Фронтовая сводка 14 мая
На фронте напряженно. Неожиданное предположение Пригожина, 

что наши истребители и вертолёты в Брянской области сбили наши же 
силы ПВО. Такое же мнение у спикера ВС ВСУ Игната. Удивитесь, но я 
считаю, что это лучше, чем наличие у ВСУ оружия, способного так сби-
вать нашу авиацию. Именно нашей авиации больше всего боятся на 
Украине. Именно из-за неё не начинается наступление. 

Сообщают об активных попытках ВСУ нанести удары по пунктам 
управления подразделений ВС РФ. Видимо, следствием таких дей-
ствий стала подтвержденная МО гибель командира 4-й мотострелко-
вой бригады полковника Макарова и замкомандира армейского кор-
пуса по ВПР полковника Бровко, оба убиты на Артемовском направ-
лении. Очевидно, руководители такого уровня поехали разбираться с 
ситуацией на флангах вагнеровцев.  

В самом городе за сутки подразделения ЧВК продвинулись до 550 
метров, под контролем ВСУ остаётся 1,78 кв. км Бахмута. У Хромово 
ожесточённые встречные бои. Есть сообщения, что ВСУ продвинулись 
к Ягодному со стороны Богдановки. До Ягодного чуть более 2 км. Аме-
риканские эксперты (ISW) подтверждают продвижение ВСУ к Курдю-
мовке и Клещеевке. По сообщениям с мест, дальше ВСУ продвинуть-
ся не пытаются. Пока. На Берховском водохранилище Пригожин по-
ставил свои подразделения, чтобы сдержать дальнейшее наступле-
ние ВСУ. Он сказал, что бойцы МО РФ, не оставившие своих позиций, 
примкнули к ЧВКашникам. Вместе отражают наступление врага. Ду-
маю, ВСУ будут продолжать пытаться окружить наших в Бахмуте.

Неоднозначно по Соледару. По одной информации, с утра ВСУ ата-
куют, итоги неясны. Согласно сводке МО — все атаки ВСУ на этом на-

https://t.me/olegtsarov/6339
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правлении отражены. Одновременно сообщается, что ночью наши 
части успешно наступали восточнее Северска. Под Авдеевкой линия 
фронта без изменений, локальные бои в Марьинке, возле Новобах-
мутовки и Крутой Балки. 

ВСУ повторно атаковали нефтебазу в Брянской области — с БПЛА 
сброшены два взрывных устройства, они упали около пустых резерву-
аров. Еще один дрон самолётного типа с кумулятивным снарядом об-
наружили в Унечском районе Брянской области. В Донецке и тыловых 
городах ДНР сработали расчёты ПВО. Может, и в Луганск вернут ПВО. 

Стало известно, что Украина получила в первой партии 200 ракет 
Storm Shadow от Британии, на втором этапе ждут еще 400 единиц, яко-
бы процесс их использования курирует MI-6. Так это или нет, неваж-
но. Важно, что ракет у ВСУ много, летят далеко. Интересно, что там с 
капонирами на наших военных аэродромах. 

Наши тоже наносили удары по местам скопления техники, складам. 
В Харькове прилеты были в районе Харьковского танкового завода. В 
Тернопольской области ударили по ремонтно-механическому заводу, 
по складу боеприпасов. Удары авиабомбами нанесены по Станиславу 
и Кизомысу в Херсонской области. Многие пишут об огромных поте-
рях ВСУ в западном вооружении и боеприпасам вчера в Хмельницком 
и сегодня в Тернополе. Очевидно, что только рутинное каждоднев-
ное поражение таких складов может привести к заметному сокраще-
нию наступательного потенциала врага и снижению его эмоциональ-
ного задора. Им завезли такое количество всего, что нашим еще бить 
и бить. 

Тем более что Зеленский продолжает свой евротур. Думаю, он специ-
ально разыграл карту скорейшего вступления Украины в НАТО, пони-
мая, что ему откажут, и тем самым получив новые поставки вооруже-
ния в качестве отступных за отсутствие перспектив. На пресс-конфе-
ренции с Шольцем на вопрос, хватает ли ВСУ вооружений для насту-
пления, ответил: «Еще несколько визитов и всё ». Анонсировано со-
здание «истребительной коалиции» из стран, готовых передать Киеву 
западные самолёты. 

 В целом происходящее вполне вписывается в логику постепенной 
активизации наступления: удары ракетами, удары по флангам под Бах-
мутом, возможно — атака на нашу авиацию в Брянской области. Нас 
ждёт нарастающее давление по всему фронту с целью найти, где тон-
ко, и определить точку или точки главного приложения сил противни-
ка. 

Противостоять этому можно и нужно. Наша армия с каждым днем 
укрепляется и учится воевать. Наша военная промышленность разво-
рачивается. Мы становимся сильнее.

Царьград ТВ
События минувших двух суток вызывают недоумение в России. Враг 

бьёт новыми ракетами по мирному Луганску, враг устраивает смер-
тельную ловушку для девяти русских асов. А мы молчим. Как так? Экс-

https://t.me/tsargradtv/43649
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перты недоумевают и подозревают, что против России, действитель-
но, плетётся какой-то заговор.

Умный еврей при губернаторе
Повторю вслед за Алексеем Пилько. Надо решиться на эскалацию. 

Надо решиться воевать.

Герман Садулаев
Где взять снаряды. Вообще боеприпасы и вооружение. До войны, 

говорят, наша промышленность делала 50 тыс снарядов в год. И это 
было не мало. А даже много. Их не выстреливали. А хранить было уже 
негде.

Когда началась СВОйна в день, говорят, выстреливали до 20 тыс сна-
рядов. В день. То есть, запасы, накопленные за 10 лет, улетели за 1 ме-
сяц. Спасибо СССР за его запасы, но и они закончились. 

Говорят, сейчас мы производим 6-11 тыс снарядов в день (по оцен-
кам экспертов - точных данных нет, военная тайна). А тратить нужно 
для обычной обороны в два раза больше, для активной обороны и 
в случае отражения крупного вражеского наступления в четыре раза 
больше, а чтобы нам самим пойти в наступление - в восемь раз боль-
ше.

Поэтому здесь мы в тупике.
А что наш враг? Армия Украины уже уничтожена два или три раза, 

военной промышленности на Украине считай что не существует. Но 
сатанисты Украины пользуются мощностями ВПК всего сатанинского 
Запада, включая и Европу, и Америку. Все военные заводы восточной 
Европы работают в пять смен, производя БК для украинцев, чтобы уби-
вать русских. Наши братушки болгары недавно торжественно откры-
ли-возродили один, два или двадцать снарядных заводов и сразу пол-
ностью загрузили их работой для Украины, чтобы убивать русских. 

Из Америки тоже везут БК, что подороже и посложнее, американ-
скому ВПК тоже надо качать баблос и убивать русских. Но больше из 
Восточной Европы, потому что короче плечо: от Болгарии до фронта 
ближе, чем от Урала. 

Весь мировой сатанизм сошёлся в консенсусе, что русских надо уби-
вать и вся европейская + североамериканская промышленность дела-
ет снаряды для ВСУ. А наши друзья китайцы за деньги продают укра-
инцам беспилотники, как и нам, только им больше, потому что они 
больше платят. Ничего личного, только бизнес. 

И вопрос не в том, почему мы не наступаем, почему так долго бе-
рём Бахмут, почему ещё не в Киеве и так далее. Вопрос в том, как мы 
ещё стоим, как держимся, одни, против половины мира, против всего 
мирового сатанизма, против консолидированной военной промыш-
ленности 52 развитых стран, совсем без помощи либо с половинчатой 
невнятной поддержкой от Китая (и нашим и вашим) и от Ирана (но это 
секрет, нет никаких шахедов, герани и точка). Как мы ещё держимся?

Да не мы, а они, там, на фронте. Добровольцы. Мобики. Русские.

https://t.me/governorsjew/7114
https://t.me/germansadulaev/1392
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И когда мы, вот такие, вот так, всё же победим мировой сатанизм с 
его безграничным промышленным ресурсом, будет ли у кого-нибудь 
хоть какое-то моральное право хоть что-то пищать против того, что 
русские поставят свой сапог везде, где захотят, хоть и на голову бра-
тушкам-предателям?

Александр Ходаковский
Я, конечно, не специалист в вопросе вооружения и оснащения на-

шей пилотируемой авиации, равно как и в современной тактике её 
применения, - но в целом уже можно считать сложившимся мнение, 
что при существующих средствах ПВО пилотируемая авиация в пол-
ной мере себя не раскрывает. Тут зависимость простая: хочешь быть 
эффективным - готовься умереть, а хочешь выжить - эффективность 
упадёт до уровня случайности. Конечно, авиация своё последнее сло-
во ещё не сказала, и есть такие направления, в которых её ничто не 
заменит, - но время пилотируемых штурмовиков, кажется, проходит. 

Я не согласен с претензиями, что наши сбитые «птицы» оказались 
не там, где нужно, что их кто-то вынудил войти в опасную зону.  Они 
оказались на войне - это определило, в первую очередь, финал их бо-
евого вылета. На фронте, если птица работает с дистанций, для неё 
безопасных - она работает просто в направлении, не претендуя на по-
ражение. Поэтому те, кто хочет разрядить свой самолёт или вертолёт в 
противника, а не добавить кратеров на «лунной поверхности», риску-
ют долетать до ЛБС, но почти никогда не залетают на вражескую тер-
риторию. За самолётами не часто, но за боевыми вертолётами всегда 
следует транспортный, чтобы подобрать экипаж в случае поражения 
машины, и то, что произошло в Брянской области - результат не глу-
пой ошибки, не низкой компетенции, - просто у противника появилась 
возможность удлинять свои «руки». А парни погибли на войне - честь 
им и слава.

Рамзай
Первые данные, которые озвучивают мои источники по вчерашней 

засаде украинских сил ПВО на наши ВКС, позволяют сделать следую-
щие выводы.

1. Это не «экспромт» украинского ПВО, а тщательно спланирован-
ная операция, проведённая смешанной группой украинских ВВС и ЗРК 
при активном участии американских средств воздушного наблюдения 
- работа в это время АВАКСа над  Румынией и Польшей, БПЛА над Чёр-
ным морем. Разработка этой операции была выполнена в американ-
ских ЦБУ с привлечением украинских офицеров ПВО и «отработкой» 
её на полигонах в США в ходе подготовки украинских расчётов ПВО 
для работы с ЗРК «Пэтриот». Фактически, это принципиально новая 
противовоздушная операция ВСУ против российских ВКС, которая за 
тем будет повторяться, совершенствоваться и масштабироваться. Уже 
в ближайшее время можно ожидать наращивания этого оперативного 
приёма одновремёнными  ударами по аэродромам базирования рос-
сийских ВКС, полученными от Британии новейшими крылатыми ра-

https://t.me/aleksandr_skif/2689
https://t.me/ramzayiegokomanda/2596
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кетами «Сторм Шэдоу» и группами БПЛА. Задача одна - в рамках раз-
вёртывания общего весенне-летнего наступления ВСУ максимально 
парализовать боевые возможности российских ВКС, которые способ-
ны серьёзно нарушить планы этого наступления.

Юрий Баранчик
Мне не нравится, что после вчерашнего траурного дня для ВКС Рос-

сии, когда было потеряно четыре летательных аппарата над террито-
рией страны, никто - ни главком ВКС, ни его заместитель, ни началь-
ники подразделений, в которых служили наши геройские летчики, да 
без разницы, кто, но кто-то должен был набраться мужества, выйти и 
сказать необходимые и родным, и обществу слова, и чтобы это пока-
зали по всем главным ТВ-каналам, чтобы люди видели, что о павших 
помнят и их ратный труд и каждодневный подвиг уважают, - но никто 
до сих пор не вышел и не сказал слов соболезнований семьям погиб-
ших и о подвигах наших павших летчиков-героев. И не отдал им дань 
уважения. Тишина. Как будто ничего не случилось.

Рубеж и Zа Рубеж
Согласен с Юрием Баранчиком: на том или ином уровне что-то долж-

но было уже быть сказано по данному драматическому поводу. Хотя 
бы Конашенковым. Типа да, потеряли, это плохо, выводы сделали... И 
несколько слов о самих погибших, соболезнования… Посмотрим, мо-
жет быть, сегодня вечером в итоговой программе по «Россия-1» ска-
жут.  

Одновременно не думаю, что стоит относить  молчание на  счёт 
«лета и шашлыков» . Не в «лете и шашлыках», по моему, дело, а в не-
способности и госорганов, и официозных информационных работни-
ков честно говорить с думающими согражданами, в боязни «сказать 
лишнее». Слабую, заторможенную бюрократическую машину и тем 
более - машину пропаганды за последние годы построили. Неадек-
ватную вызовам времени.

Чёрный Прапор
Наплевать, права Россия или нет. Нам выкатят дань, репарации и 

контрибуции на 100 лет вперед и все равно будут ждать момента нас 
уничтожить. Единственный шанс – это не скулить про мир, а постучать 
прикладом в дверь Белого Дома чтоб там обосрались!

Сергей Богатырев, военный эксперт

Байки из Спасской Башни
«Американцы будут проводить теракты, они всё время их будут про-

водить, и каждый раз эти же каналы, СМИ, соцсети, ТВ приёмники бу-
дут орать «уничтожь Украину». Они же остались, ничего не произо-
шло. Соответственно, к этому надо быть готовым, и принимать их как 
маргинальное американское влияние на территории России, что мы и 
делаем. Мы формируем списки, чтобы народ России понимал, что это 

https://t.me/barantchik/9832
https://t.me/rubezhizarubezh/4129
https://t.me/darkprapor/6778
https://t.me/kremlin_bashnya/38584
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маргиналы, и как они себя будут вести в следующих действиях врага. 
Мы не исключаем, что будут острые события в Москве - американцы 
скорее всего пойдут на какой-то путч, вооружённый мятеж. Мы же ви-
дим, какая атмосфера складывается, прокачивается этот мятеж».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Русский инженер
Думаю уже многие видели вчерашний гриб над Хмельницким. Прак-

тически ТЯО, субкилотонной мощности, энергетика по внешнему виду 
под 500-1000 тонн в тротиловом эквиваленте. 

Судя по информации к вечеру, попали в склад хранения авиацион-
ных боеприпасов, что вполне соотносится с мощностью взрыва. Если 
там было и расположение личного состава, то потери должны быть 
значительные. 

Да, это несколько скрашивает результаты вчерашнего дня, а ночное 
попадание в Тернополе показывает, что интенсивность ударов и с на-
шей стороны резко выросла. Как я уже с месяц упоминал, мы умень-
шили удары по глубине территории, скорее всего для накопления за-
пасов ракет. И вот видимо, в рамках начавшейся операции, удары рез-
ко нарастили интенсивность. 

Да, фактически мы наблюдаем одновременно и удары по тылам 
военной инфраструктуры ВСУ, и наступление ВСУ. Оно уже фактиче-
ски началось, ведь это не обязано быть как на Курской дуге, строго в 
назначенное время. 

ВСУ начали активно проверять нашу оборону, искать слабые места, 
отвлекать наши силы, не показывая настоящее направление удара. В 
современной войне иначе невозможно его скрыть, средства развед-
ки вскроют любое накопление сил, поэтому обязательно необходимы 
отвлекающие направления, причём они могут быть отвлекающими на 
одном этапе, а затем стать и основным. 

Плюс дерзкая операция по перехвату нашей ударной группы, про-
ба нового оружия, которое подтвердило свою эффективность. 

Исходя из этого, наиболее вероятно, что главной целью для этих ра-
кет станет наша авиация. Так как это основной наш козырь по срыву 
наступления ВСУ, поэтому и была проведена демонстрация с уничто-
жением ударной группы, с целью деморализации руководства. Соот-
ветственно всё это вместе, и является наступлением, и непонятна ре-
акция многих ЛОМов, которые не замечают в упор изменение обста-
новки, и начинают крайне нерациональную истерику про то, что во-
енкоров надо к ногтю. Как раз эти действия крайне схожи с теми целя-
ми, которые ставит перед собой ципсо, для усиления медийно - пси-
хологического эффекта в ходе наступления. 

Разумеется, подвергаться эмоциям и нести непроверенную инфор-
мацию тоже перебор, минимальный фактчекинг никто не отменял, но 
впадать в крайности и пытаться устроить охоту на ведьм, как то совсем 
неразумно. 

Так вот, возвращаясь к теме, удары по авиации будут прологом пе-

https://t.me/rusengineer/887
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ред следующим этапом, ударом по ключевым позициям, складам и 
штабам вблизи ЛБС с помощью Хаймерсов, которые ВСУ тоже опре-
деленно накапливали. 

И потом возможно интенсивность на поле боя будет достигать пика, 
в каких направлениях будет результат выше, туда и пойдут основные 
силы. 

Для прикрытия этого стягивают к передку и свои ЗРК, которые те-
перь не могут эффективно прикрывать тылы, и в свою очередь вырос-
ла эффективность наших ударов в глубине территории. 

Так что теперь результативность действий ВСУ будет зависеть от того, 
насколько они смогут выбить нашу авиацию, как ударами «шторма», 
так и схожими засадами вроде вчерашней, насколько наша разведка 
сможет находить их ЗРК возле ЛБС, и как недавно, сжигать их ланце-
тами. Насколько будут эффективными меры по рассредоточению ави-
ации и её прикрытием своим ПВО, и возможно укрытиями, использо-
вания макетов и ложных целей.

Возможно ещё применение этих ракет против кораблей ЧФ, кото-
рые несут крылатые ракеты, и тем самым являются важной целью для 
британских ракет. Тем более против кораблей, медийная составляю-
щая крайне важна, в связи с примитивным фетишем украинства по 
поводу русского корабля. 

Нельзя сказать, что с нашей стороны все сидят ждут инициативу про-
тивника. Наши силы проводят операцию, по разгрому тылов, и созда-
нию условий по уничтожению ударной группировки. Кто кого, пока-
жет время. 

Примерно такой расклад вырисовывается на ближайшие пару трой-
ку недель, так что сохраняйте спокойствие и трезвое мышление. Учи-
тесь не поддаваться на эмоции, реагировать даже на негативные но-
вости без «зрады». Идёт война и сейчас решающая битва, которая по 
умолчанию будет с потерями. Поэтому продолжаем помогать делу на-
шей Победы, всё, от нас зависящее, вне зависимости от новостей.

Сладков +
ВЗРЫВ В ХМЕЛЬНИЦКОМ И КРОВАТИ В БТРе. 
Я помню, когда служил на Украине, мой подчиненный, старший пра-

порщик такой-то, рассказывал, как у них Афгане духи сожгли БТР и он 
уговаривал командира списать пару утерянных автоматов, якобы они 
в нём сгорели. Но до него и старшина пытался в этот же БТР «запих-
нуть» десять утерянных кроватей, тоже хотел списать. Старая армей-
ская забава.   

Но вот в Хмельницком, видать, хорошо жахнуло. Это вам не крова-
ти взорвались. Там реально столько чего-то взрывчатого подлетело, 
что перечень утраченного, который появился у нас в Телеге, похож на 
правду. Во-первых, масштаб, во-вторых, наши по домам людей не це-
лят, этот реально гигантский склад. Высотные дома на фоне взрыва 
смотрятся, как игрушечные. 

https://t.me/Sladkov_plus/7675
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Герман Садулаев
Стоимость этого грибка примерно 200-220 миллионов евро. Там 

были боепрпипасы для «Леопардов» и «Мардеров», системы спутни-
ковой связи и много-много всякого высокотехнологичного добра из 
Германии, США, Дании и почему-то Японии (мало дали? да? мало?). 
Склад умело прятали от нашей разведки, даже на коммерческих спут-
никах его не было видно. Не уберегли. 

И вот что я вам скажу, дорогие читатели. Возможно, это и «хитро-
плановость», но мы серьезно обезжирили западные арсеналы с по-
мощью  хохлов, организоващих утилизацию чужого военного добра. 
Они, конечно, наделают нового, это понятно, но захотят ли использо-
вать еще раз против нас, уже в честной, не прокси-войне - вопрос. И 
только караул-патриоты со справками будут это отрицать.

ЖИВОВ Z
Люди шепчутся, что подорванный в Хмельницком склад был довер-

ху набит снарядами с обеднённым ураном. В Хмельницком теперь луч-
ше не селиться лет 25.

Colonelcassad
Стоит отметить, что в украинских соц.сетях распространяются па-

нические сообщения о том, что во время детонации склада боепри-
пасов в Хмельницком, была уничтожена и крупная партия британских 
танковых боеприпасов с обедненным ураном, которые недавно были 
завезены на Украину вместе с ракетами Storm Shadow. В результате 
огромного взрыва, частички обедненного урана могли быть рассеяны 
на территории Хмельницкой области, что с учетом опыта Югославии и 
Ирака, может повлечь за собой в среднесрочной перспективе вспыш-
ку раковых заболеваний.

Есть уже и сообщения о том, что якобы в Хмельницком повысился 
радиационный фон. Подождем фактических подтверждений.

ЯнZен | #ШВО
Получаю информацию о том, что мы таки взорвали в Хмельницком 

склады с урановыми снарядами, поставленными Украине. В том чис-
ле из непубличных источников. 

Скажем так, это – великолепно. Я говорил о ТЯО, но ещë лучше если 
хохлы сами всрали себе экосистему. Это прекрасно накладывается на 
проблему йододефицита на Украине. 

Вы только что угробили себе ещë один кусок земли для выживания, 
свиньи. Добро пожаловать в ад.

Сладков +
ЭТО ПЯТЬ, РЕАЛЬНО, ЭТО ПЯТЕРОЧКА, ПЯТЬ БАЛЛОВ
Тема уничтожения боеприпасов с обедненным ураном в Хмельниц-

ке. 

https://t.me/germansadulaev/1393
https://t.me/zhivoff/9230
https://t.me/boris_rozhin/85758
https://t.me/rus_jansen/2361
https://t.me/Sladkov_plus/7681
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Я не об угрозе жизни простых людей, упаси Боже. Не они ж себе 
склады в жилых районах устраивают. Я об информационной работе. 
Пять баллов.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Это наша земля, Янсен, нам на ней жить.
ТЯО — крутая штука потому что от нее украинцы умирают, а вред 

экологии нулевой.
Обедненный уран же, наоборот, единомоментно хохлов не убива-

ет, он просто заражает землю и там люди раком болеют. Выбух, онко-
логия, гроб.

Мы должны стараться избегать долговременного загрязнения этих 
территорий. Целенаправленные удары по складам со снарядами на 
уране надо бы ограничить.

ЯнZен | #ШВО
Блять, Влад, во первых до Хмельницкого мы ещë дойдëм не скоро, 

а как дойдëм – у нас неиронично крутые РХБЗ. 
Во вторых – мы НЕ ЗНАЛИ что хохлы настолько дегенераты, что скон-

центрировали почти всю поставку в одном месте. Видимо, боялись 
утечки инфы при децентрализации. 

В третьих – их не жалко.

Бульба престолов
В Хмельницком не было никаких боеприпасов с обеднённым ура-

ном. Суеверные идиоты, именуемые россиянами, уничтожают новые 
виды вооружения на Украине как только слышат о них в медиа. Услы-
шали про GLSDB — уничтожили GLSDB, ещё до начала их производства. 
То же с HIMARS, Bradley, Леопардами 2 — они уничтожались либо до 
того, как появлялись на поле боя, либо в количествах, превышающих 
поставки. Наличие на том складе этих боеприпасов — это фейк воен-
крыс. Эдакий способ закрыть глаза на грядущую военную катастрофу.

Анатолий Шарий
Радиация в Хмельницком. Вы все умрете. 
Российские  «медиа киллеры»  старики с огромной зарплатой ре-

шили пробить очередное дно. 
Понесли про радиацию в Хмельницком после удара, но любопыт-

ный нюанс в том, что рост природного фона зафиксирован 11 мая, а 
после удара ОНА СНИЗИЛАСЬ.

Так  12 мая в 21:00 это 149, 
13 мая в 3:00 - замеренные данные 149, 
а замеренные данные в 10:00 — 122.
Ну и Москву видимо тоже бомбили, в нескольких километрах от 

Кремля зафиксировано 160!

https://t.me/zola_of_renovation/4958
https://t.me/rus_jansen/2362
https://t.me/bulbe_de_trones/5097
https://t.me/ASupersharij/19205
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Не ведитесь на вбросы со стороны «кремлевских». Там не по уму 
набрали, а по знакомству. Пора бы уж помнить.

А еще запомните - обедненный уран - это не про радиацию, это про 
проблему в виде пыли, попадающей в почву, а оттуда в организм и 
приводящей к проблемам.

Объясняет Readovka
Наши ВКС продолжают методично ослаблять возможности враже-

ской армии в преддверии объявленного контрнаступления. Особо 
мощные удары наносились по Тернополю и Харькову, в которых заре-
во пожаров было видно даже с городских окраин, а звуки вторичной 
детонации однозначно свидетельствовали о поражении именно во-
енной цели.

Кроме того, массированные удары УМПК наносились по позициям 
противника в Херсонской области. Несмотря на вчерашнюю удачную 
засаду вражеской ПВО, интенсивность атак ВКС не снизилась. Это ещё 
раз доказывает, что разовые успехи противника, какими бы болезнен-
ными они ни были, не поменяют ход войны. Даже если у нас что-то не 
получается — надо собраться, провести работу над ошибками и про-
бовать снова.

Также стоит отметить смену подхода вражеских Telegram-каналов 
к освещению наших ночных ударов. Если обычно противник крайне 
скупо делится видеокадрами с места событий и старается «размы-
вать» всё, кроме непосредственно зарева от попаданий, то конкрет-
но во время удара по Тернополю контролируемые СБУ «тернополь-
ские» Telegram-каналы повели себя иначе. Они начали массово зали-
вать фейковые видео прошлогодних пожаров в Иране, которые мгно-
венно разошлись и по российским источникам.

Была ли это разовая акция или наши враги решили иначе прятать от 
нас и от своих сограждан информацию о реальных последствиях атак 
ВС РФ — скоро узнаем. Ну а пока можем с уверенностью заявить, что 
смена подхода к нанесению ударов даёт свои плоды.

Каждый подорванный склад с дефицитными боеприпасами суще-
ственно уменьшает наступательный потенциал ВСУ и вынуждает вра-
га торопиться и принимать необдуманные решения. Помните, против-
ник поставил на карту всё, и второго шанса у него не будет.

Поэтому срыв вражеского контрнаступления — самая главная зада-
ча для всех нас.

Андрей Медведев
Получит ли критик, что ненавидит Россию, русских и СВО грант от 

Минкульта, это не известно.
Но, известно, что если в поисковой строке на сайте Минкульта вбить 

слово СВО, то большая часть ссылок будет относиться к разделу «куль-
турная жизнь регионов». Оно и понятно, страна воюет, регионы вос-
принимают это, как глубоко своё, личное. 

И второе. Война идёт уже больше года. Сколько художественных 

https://t.me/readovkaru/3303
https://t.me/MedvedevVesti/14091
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фильмов про героизм наших солдат и офицеров профинансировали 
Минкульт и Фонд кино за это время? Вы сами знаете ответ. Ноль. И та-
кие фильмы, возможно (но не точно), профинансируют только в кон-
це года. А когда они будут сняты и показаны, сие есть тайна великая.

И не то, чтобы сюжетов нет. Полно. Не надо даже тупого урапатрио-
тизма, можно снять этакий русский Black Hawk Down, где нет счастли-
вого финала, где есть героизм простых солдат и факап командования. 
Ну все, как приятно сердцу наших творцом.

Ну скажем, фильм о Гостомельском десанте или о бойцах СОБРа и 
ОМОНа, которые сражались в окружении во время Харьковского от-
ступления, или про героическую гибель группы из Третьей бригады 
спецназа?

Но штука в том, что есть определённая позиция - культура, дескать, 
вне политики, Западу русскую культуру не отменить, но мы при этом 
не будем обострять.

И вообще, уважаемых людей, которые может и не любят Россию, 
но все же уважаемые традиционно, трогать тоже не надо. Пусть пи-
шут, поют, танцуют и руководят.

Ну вот собственно и всё.

ЖИВОВ Z
В российских элитах обозначилось публичное противостояние на-

счёт будущего страны.
Вчера глава СК Бастрыкин заявил, что ключевые отрасли нашей стра-

ны пора национализировать. Ранее Бастрыкин также делал ряд очень 
серьёзных заявлений насчёт ограничения ввоза мигрантов из сред-
ней Азии и Закавказья. Не зря у главы СК в кабинете портрет Ермоло-
ва висит.

Чуть раньше замминистра экономики, некий Моисеев высказался, 
что России нужна большая приватизация «всего», но проводить ее ко-
нечно надо иначе, чем залоговые аукционы 1994 года. Примерно от-
туда же постоянно звучат тезисы о необходимости ускоренного заме-
щения населения России. Разного рода эксперты ВШЭ требует заво-
зить от 300 тысяч до миллиона мигрантов ежегодно.

Итого: условные силовики у нас за огосударствление экономики и 
закрытые от мигрантов границы. Условные либералы за полную рас-
продажу оставшейся госсобственности и замену коренного населения 
на «работящее».

1. Силовики хотят закрыть границы, заставить мигрантов воевать 
за Россию и национализировать ключевые отрасли (нефть, газ, метал-
лургия, удобрения, зерно).

По части мигрантов у большинства граждан России и силовиков нет 
никаких разночтений. Россия - не проходной двор. 

А вот насчёт национализации есть нюансы: все 00-е и 10-е проводи-
ли ползучую национализацию советского имущества с передачей ее в 
госкорпорации, которым было доверено консолидировать и вернуть 
к жизни разные отрасли российской экономики. 

https://t.me/zhivoff/9227
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Каков эффект? 
Своей электроники нет, своей оптики нет, свои вооружения есть 

только советского образца, своего автотранспорта нет, своих пуговиц 
(да-да) нет, почти ничего своего нет. 

Госкорпорации стали удобным механизмом извлечения личной рен-
ты из национальных активов.

<...>
2. Либералы-глобалисты (либералов суверенистов не подпускают к 

управлению) хотят избавить государство от бремени собственности, и 
привезти к уже имеющимся 15 млн мигрантов еще столько же.

Насчет мигрантов наши либералы полностью вписаны в глобальный 
леволиберальный дискурс, который хочет превратить весь Западный 
мир (и Россию) в мультикультурные кластеры насыщенные мигранта-
ми из южных регионов мира. 

Мигранты также являются источником власти для леволиберальных 
элит. Благодаря избытку мигрантов любой рынок всегда будет рынком 
нанимателя, а не рынком работника. Не нравятся условия, соцпакет, 
отношения? Иди вон, возьмем мигранта.

Приватизация глазами либералов - это раздача государственных ак-
тивов и активов госкорпораций в руки частников. Частники генериру-
ют на экспорте гигантские потоки прибыли, которые им некуда девать. 

Вкладывать в новый бизнес и рисковать они не хотят.
<...>
Завершая этот небольшой экскурс скажу так: по вопросу мигрантов 

мы безусловно на стороне условных силовиков. Границы надо закры-
вать, раздачу гражданства прекращать, прежде выданные ставить под 
условия.

По вопросу национализация/приватизация дело не в том государ-
ственное/частное. Это ложная дихотомия, которая служит в любом 
случае не народу и стране, а отдельным небольшим группам «госу-
правленцы» или «частные собственники» и по этому вопросу чума на 
оба дома.

Книга Носовича
После двух выяснений отношений напишу здесь,чтобы закрыть 

тему. Коллеги из федеральных СМИ, я не стану комментировать слу-
хи о смерти Лукашенко, просьба по этой теме больше мне не звонить. 
Спекулировать на теме смерти/болезни человека в любом случае - 
гнусность, но тем более, если вы -  претендующее на звание патрио-
тического российское СМИ, а речь о человеке, который инициировал 
создание такого не имеющего в мире аналогов союзного формата, как 
союз Белоруссии и России. 

Вместо присоединения к дешевому хайпу хочу поздравить своих 
белорусских читателей с Днем государственного флага, герба и гимна 
Республики Беларусь.

https://t.me/nosovichchannel/2184
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Друид
Изменения, которые Владимир Путин внёс в Концепцию государ-

ственной миграционной политики на 2019-2025 гг. достаточно суще-
ственные. Государство не только на уровне практики, но и на уров-
не концептуальных подходов должно реагировать на волну оттока из 
страны граждан, который был зафиксирован в 2022 году.

Речь идёт о создании условий для возвращения уехавших россиян, 
как стимулирующих, так и осложняющих жизнь релокантам за рубе-
жом. Также в отношении мигрантов, которые приезжают в страну, по-
лучена установка создавать условия для дальнейшей адаптации.

В основе подхода к миграционной политике – стремление сбере-
гать население и возвращать уехавших из новых регионов страны жи-
телей. При этом объективная реальность такова, что многие уехавшие 
возвращаться не собираются. Для них будут ограничения только в том 
случае, если они захотят работать и зарабатывать в России, а жить за 
рубежом. Если же люди хотят уехать из страны – их никто держать не 
будет.

Умный еврей при губернаторе
Сегодня день выборов турецкого султана. То есть, простите, прези-

дента турецкой республики, наследника Ататюрка.
Сегодня первый раунд боя за влияние России не только в Малой 

Азии, но на всем огромном пространстве Ближнего Востока.
Более того, сегодня, видимо, первый раунд боя за условия даль-

нейшего развития СВО. Потому что одно дело воевать с объединять с 
объединенным западом при дружественном нейтралитете Турции и 
совсем другое при Турции - сознательном и сильном союзнике запа-
да. Собственно, только этот вопрос на выборах там и решается: с кем 
Турция, со свободным миром или с западом.

РГМЗ
Победа Эрдогана, как по мне, лишь затормозит РФ. Я понимаю, Си-

рия, НК, газ, зерновая и тд и тп и тд и тп - много чего. 
В то же время мы имеем «двухстульную» позицию Турецкого «пар-

тнёра», агрессивную soft стратегию, манипуляции, тюркскую экспан-
сию и выдавливание РФ из Закавказье через страны - турецкие про-
кладки. 

Эрдоган по сути своей - гарант стабильности РФ, гарант продолже-
ния сырьевой экономики, а также наличия капиталоотстойника для 
многих чинушей и в том числе крайне мутных антироссийских акто-
ров на вроде Абрамовича. В то же время у Эрдогана есть несколько 
преимуществ, как минимум шанс для России закрыть вопрос с Нагор-
ным Карабахом, а также постройка нового логистического коридора. 

Безусловно, Кемаль Кылычдароглу - темная лошадка, так как до сих 
пор непонятна его стратегия в вопросах взаимоотношений с РФ, в то 
же время явные прозападные настроения на лицо, равно как и жела-
ние заняться по большей части внутренними вопросами турецкого го-

https://t.me/wisedruidd/5763
https://t.me/governorsjew/7110
https://t.me/russiainmymind/937
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сударства, кои уже начали входить в критическую стадию. 
*проигрыш Эрдогана станет сильнейшим стрессом для РФ, причем 

по очень и очень многим пунктам: от экономики и элит до сырья и па-
раллельного импорта. В то же время я считаю, что этот стресс нужен 
России, так как по сути безвыходное положение так или иначе, но за-
ставит двигаться всех тех, кто привык к тем условиям, что были неотъ-
емлемой частью их жизни на протяжении многих лет, в том числе в 
измененном формате. 

Речь о смене геополитической стратегии, переходе от сырьевой к 
индустриальной экономике, возможном разрушении тёплой бухты 
для предателей и воров, ослаблении турецкой экспансии и многом 
другом.

ЯнZен | #ШВО
В целом – всë так. 
Эрдоган это реально «партнëр», но его присутствие нас тормозит. 
Альтернатива ещë хуже. 
Как ни смешно – нам выгоднее всего чтобы американцы реализо-

вали свой любимый «управляемый хаос» и своими руками устроили 
там долгую заварушку, ещë сильнее настроив против себя ближний 
восток и повернув к России иные страны, которые не захотят «как в 
Турции». А параллельный импорт как-нибудь наладим, есть вариан-
ты. 

Но я думаю, увы, будет скучно и Эрдоган просто победит.

Рамзай
Ну что, у прозападно ориентированных граждан Турецкой оппози-

ции, не проходит  заднеприводный вектор развития страны!
По первым результатам, по выборам расклад следующий:
1 Реджеп Тайип Эрдоган: 65%
2 Кемаль Кылычдароглу: 30%
3 Синан Оган: 4,5%

ЧАДАЕВ
Что я думаю об Эрдогане? Он нам, конечно, никакой не друг. Во-

обще ни разу. Но парадокс в том, что в нынешнем мире каждый, кто 
сам за себя, кто не лёг под гегемона и интересы своей страны ставит 
выше, чем указивки мировой жабы — уже тем самым вольно или не-
вольно оказывается на нашей стороне истории.

Юрий Баранчик
России нет смысла поддерживать «хорошего врага»
Под этим термином я имею в виду Реджепа Эрдогана. Авторство 

термина, кстати, принадлежит Михаилу Васильевичу Демурину. Соот-
ветственно, нам совершенно не следует переживать по поводу итогов 
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президентских выборов в Турции.
В конфликте Эрдоган выступает на стороне Украины, у него свои 

планы на Крым. Он поддерживает меджлис крымскотатарского на-
рода и стремление Украины вступить в НАТО. А ведь именно попытка 
развернуть на украинской территории военную инфраструктуру США 
и Североатлантического альянса стала главной причиной начала СВО.

Я в упор не вижу в Анкаре союзника Москвы. Турция — член НАТО 
с 1952 года. Мы неумолимо приближаемся к фазе прямого военно-
го столкновения с блоком. И очевидно, что Турция выступит в одном 
строю со всеми остальными членами.

 Состояние «друг Эрдоган» — лишь до первого серьёзного обостре-
ния по линии Россия — НАТО.

У Москвы нет никаких рычагов на расклад по выборам в Турции и 
на её внутреннюю повестку. Там нет, и вряд ли когда-либо будет про-
русская партия. Нам следует строить свою политику с этой страной та-
ким образом, чтобы отстаивать свои национальные интересы при лю-
бой властной верхушке.

Герман Садулаев
Эрдоган подлая лживая тварь, вражина. И другие бывшие кандида-

ты в турецкие султаны не лучше. Не было ни одного пророссийского 
кандидата, as far as I know. Да если бы и был. Как только якобы про-
российский кандидат где угодно становится султаном, так сразу пере-
обувается и становится обычным русофобом, как все. Такова система.

Нет у России союзников. Только мобики. Наши мобики в лесу под 
Кременной - наша последняя линия обороны и единственная защита. 

Когда это поймут не только военкоры и волонтёры, но и МО, и МИД, 
и все губернаторы во всех регионах, и крупный бизнес, и население 
всей соборной России, тогда победим.

Образ будущего
Прощание с Эрдоганом в российской телеге (до подсчета голосов) 

показывает, как будет проходить прощание с иными символами. Бы-
стро и слаженно.

Старая площадь
В Турции пахнет майданом.
Эти два слова на турецком и украинском означают одно и тоже – 

площадь.
И все движется к сценарию очень близкому к тому, который прои-

зошел на Украине в 2004 году.
Тогда во втором туре президентских выборов победил Виктор Яну-

кович, но с первых предварительных результатов оппозиция и запад-
ные СМИ начали вбрасывать информацию о том, что выборы сфаль-
сифицированы, надо добиваться правильно подсчета.

Аналогично и в Турции, при очевидном лидерстве Эрдогана, кото-
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рый идет к победе в первом туре, информационное пространство на-
полнено слухами о фальсификации краже голосов у лидера оппози-
ции Кылычдароглу, и основные вбросы по этому поводу идут из-за 
границы.

Сторонников Эрдогана и Кылычдароглу призывают выходить на ули-
цы. Турция готовится к тяжелому гражданскому противостоянию.

Умный еврей при губернаторе
Чего-то я не понимаю про турецкую предвыборную социологию. 

Однако вопрос теперь в том, признает ли оппозиция поражение.

Что-то знаю / Павел Данилин
А Эрдоган молодец. Ну какой второй тур? Ну, к чему это. Лишние 

проводы, лишние слезы. Что до Майдана, то человек, в свое время 
переживший (благодаря помощи Путина - в ином случае не пережил 
бы) Таксим и заговор военных и американцев, - Майдана может не 
бояться.

Царьград ТВ
Мэр Стамбула Имамоглу Экрем призывает не верить официально-

му подсчету голосов.
Экрем, который выступает на стороне оппозиционного кандидата, 

просит турок не доверять официальным данным о результатах выборов 
в трактовке государственного информационного агентства Anadolu.

К очередной цветной революции все готово?

Логика Маркова
Майдан будет в Турции и попытка цветной революции. Сейчас это 

ясно. По ЦИК побеждает Эрдоган, даже есть шанс в первом туре. 
1. Оппозиция заявляет, что побеждает Кылычдароглу. 
2. Мэры Стамбула и Анкары и Измира уже называют Кылычдароглу 

новым президентом.
3. Оппозиция призывает граждан не уходить с избирательных участ-

ков.
4. Эрдоган призывает сторонников не уходить с избирательных 

участков.
5. Кылычдароглу заявляет, что он побеждает, но партия власти ис-

кажает результаты.
Майдан будет сейчас, если Эрдоган побеждает в первом туре. Или 

чуть позже, если два тура.

Что-то знаю / Павел Данилин
Судя по всему, в Стамбуле Эрдогану нарисовали минус, и он решил 

с этим не мириться - выход во второй тур его не устраивает. В целом, 
это даже хорошо. Президент Турции с неполноценной легитимностью 
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- для нас куда выгоднее всенародно избранного. Учитывая, что в альянс 
с США он вернется очень вряд ли.

Политджойстик/Politjoystic
Эрдоган - ниже 50%.

Рамзай
Часть граждан на улицах уже отмечают победу Эрдогана.
Согласно избирательному законодательству Турции, ещё на стол бу-

дет выброшен «джокер».
Это голоса отданные за «четвёртого» кандидата Мухаремма Индже, 

который снялся за несколько дней до 14 мая.
Они считаются действительными, и делятся пропорционально меж-

ду оставшимися кандидатами. 
За Индже проголосовало примерно 0,5%. И Эрдоган из них вполне 

может получить себе 0,2-0,25%, не хватающих до 50%.
Также ещё не учли голоса зарубежного электората. Это ещё 1.5 млн 

голосов. Традиционно 60-70% из них голосуют за Эрдогана...

Логика Маркова
Всё! Второй тур! Эрдоган уже меньше 50%. Будет 49%. И 46% у 

Кылычдароглу. Теперь результат будет зависеть от слова Огана, кото-
рый на третьем месте с 5%. А Оган наш, русскоязычный азербайджа-
нец, выпускник МГИМО МИД России. Крутая интрига.

Второй тур пройдет 28 мая, в День Пограничных войск России.

Холмогоров
Смешно если судьба турецких выборов окажется в руках русскогово-

рящего азербайджанца защитившего на русском диссертацию в мги-
мо - ультранационалиста Синана Огана

Он держит те самые 5%, которые так нужны каждому кандидату.

Димитриев
Подставил конечно кремлёвских политтехнологов брат Реджеп. Ка-

кие выборы, чувак? Ты чё творишь? Все ж нормально было. Дела шли, 
лаве крутилось. Нет, он демократию изображает.

Что-то знаю / Павел Данилин
Премия Крала Великого, которую сегодня вручат нарокбандеровцу 

Зеленскому, была учреждена «тремя нацистами и собакой». Я серьез-
но. Там в учредителях - сплошь нацисты. Один - так и вовсе в СС состо-
ял, а главный соучредитель - Курт Пфайффер, член НСДАП с 1933 года 
и еще член 5 нацистских организаций. Там и СД у кого-то в профиле 
было. В общем, полный иконостас. Премия реваншистов, вручавшая-
ся всем, кто хоть как-то сумел подгадить СССР. 
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После развала Союза, правда, авторы премии переметнулись на об-
служивание НАТО. И вот, два лауреата - Билл Клинтон и Тони Блэр, по-
лучившие премию за развязывание войны в Европе, точнее, за мир-
ные усилия в Европе (Оруэлл тихо бьется в истерике).

Ну, а теперь - Зеленский. Это очень логично - для премии реванши-
стов-нацистов быть присужденной прямому наследнику тех самых на-
цистов.

Царьград ТВ
Эпический кадр из Ватикана...
Почему-то кажется, что эта группа непонятных людей в квази-воен-

ной форме взяла папу Римского в заложники.

Логика Маркова
Уважаемый Папа Римский Франциск! Никогда так больше не позорь-

те Святой Престол. Это Ваше фото войдет в историю как этап уничто-
жения христианства. Папа Римский в окружении военных преступни-
ков и террористов и тех, кто организует уничтожение православного 
христианства на Украине. Зеленский после этой встречи еще и немно-
го обхамил Папу Римского, заявив, что Киеву никакие посредники не 
нужны и он будет воевать до конца. Папа Римский взят в заложники? 
Они там не с дубинками к нему пришли? Как привыкли.

Логика Маркова
Папа Римский взят в заложники группой террористов и военных пре-

ступников и врагов христианства.

Умный еврей при губернаторе
Но на самом деле наоборот, конечно. Это папа римский отправляет 

своих наемников вредить России. Самая естественная вещь на свете, 
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если задуматься.

Kotsnews
Зеленский из Рима в Берлин летел на военном самолете немецких 

ВВС в сопровождении немецких истребителей Eurofighter 
Независимый президент самостийной Украины.

Репортёр Руденко V
Саня, это его не охраняют, а сторожат. Боятся, что свинтит клоун ку-

да-то.

Юрий Баранчик
Клоунада
Зеленскому в Германии вручили премию Карла Великого, лауреата-

ми которой были Уинстон Черчилль, Генри Киссинджер, Ангела Мер-
кель, папа Римский Франциск, Эммануэль Макрон, генсек ООН Анто-
ниу Гутерреш.

«За вклад в объединение Европы»
Напомним, что Гитлера, пока он не напал на Европу, тоже чествова-

ли «просвещенные» западные политики.
Премия Карла Великого, которую Зеленскому вручили в немецком 

Аахене, упала на пол во время выступления президента Украины.

МАРДАН
Путин должен просить у нас пощады — Зеленский.
Окончательно человек впал в образ.

Байки из Спасской Башни
А тем временем украинский президент Зеленский прибыл в Париж.
Затянувшееся турне Зеленского начинает напоминать беготню по 

Европе белорусской «оппозиционерки» Светланы Тихановской.
Такие дела.

Старая площадь
Зеленский в Париже. Как-то не торопится Владимир Александрович 

на родину вернуться. Или стал понимать, что это последняя гастроль?

Что-то знаю / Павел Данилин
Есть у меня ощущение, что Зеленский очень не хочет возвращаться 

в Киев. И даже не потому, что боится мести за удар по Кремлю (судя по 
последним сигналам в виде зерновой сделки итд - никакой мести не 
будет). А вот чего он больше всего боится - так это своих братьев-бан-
деровцев и своих хозяев. И те и те разочарованы очень. Да и то - жи-
вой тупенький наркоша президент Украины больше не нужен никому. 
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Ибо дискредитирует. И мешает. А вот на мертвом Зеленском можно 
еще гешефта поиметь...

АДЕКВАТ Z
Финская пресса жалуется: российские пограничники начали доволь-

но массово заворачивать чухонцев, въезжающих к нам по бизнес-ви-
зам с целью по-быстрому приобрести дешевой жрачки и дешевого 
бензина, потому что дома то и другое подорожало так, что не больно 
укупишь. И не только заворачивать, но и аннулировать визы, а иным 
и устанавливать запрет на въезд.

Можно и так, конечно. Но по мне, было бы эстетичнее в страну про-
должать впускать, но строго на условиях дачи подписки: русофобскую 
политику своего правительства осуждаю, дебандеризацию поддер-
живаю. Отзеркалив то, что еще с прошлого года практикуют прибал-
тийские шпроты.

И на самих шпрот (по меньшей мере с туземными фамилиями), а 
заодно на ляхов распространить эту практику тоже было бы хорошо. 
Потому что мотивы въезда в Россию у них те же самые, а въездной по-
ток из всех этих лимитрофов заметно растет.

Пикта Z
Справочник по бесогонству или Зачем Азову «неоязычество»
Многих удивляет, что «Азов», выбравший в качестве основной своей 

идеологии славянское неоязычество, ничтоже сумняшеся и с особой 
жестокостью уничтожает своих же братьев-славян. Мало того, унич-
тожает обыденно, как какая-нибудь общепитовская кухарка крутит в 
большой мясорубке фарш. 

Вопрошающие не подозревают, что их жуткое впечатление от фак-
та подобной жестокости да и сама постановка подобного вопроса - по 
своей сути христианские. То, что в голову вопрошающему могла при-
йти такая «дичь», как милосердие и жалость  - это последствия изме-
нения мира Христом, принёсшего в этот мир милосердие. И его след-
ствие - жалость. 

У нас тоже многие называют себя «язычниками», ставя себя т. о. в 
одно стойло с азовцами. Это же чертовски привлекательно, если не 
погружаться в суть вопроса: тут тебе и «слияние с природой» и до-
ступный секс без рефлексии и никаких занудных разговоров о грехе. 
Эко-эротик-фолк. Прелесть, что такое.

 Но эти прельщающиеся пантеизмом люди даже не подумали про-
читать хотя бы элементарную базу - хоть Рыбакова «Язычество древ-
них славян». Такая толстая книжка с картинками. Или Проппа. Такая 
тоненькая - « Ритуальный смех в фольклоре «, « Исторические корни 
волшебной сказки». Иначе бы они бежали от язычества, как та про-
ститутка из анекдота с криками : «Ужас! Ужас! Ужас! «. Потому что не-
возможно было бы дальше оставаться в восторге, от той системы, что 
предполагает сожжение живой жены с умершим мужем, закапывание 
в основание строящегося города живьём или предварительно убито-
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го младенца, поедание потрохов убитого врага, обезьянье устройство 
гендерных отношений. 

Да и, честно говоря, у многих современных «язычников» в реалиях 
поганства не было бы никаких шансов - ни на размножение, ни на вы-
живание. 

Так почему же те идеологи «Азова» прошили в программу этой сек-
ты именно неоязычество? 

Да потому именно, что только неоязычество (а с точки зрения хри-
стианства - сатанизм) как нельзя лучше подходят абсолютно для всех 
целей этих «пастухов» своего стада баранов. 

Им нужно, чтобы подопечные 
- чувствовали свою исключительность (у азовцев даже щирые укра-

инцы - «свинопасы») 
- убивали и насиловали без рефлексии
- потихоньку и в виду всего перечисленного превращались бы в бес-

чувственных скотов, легион бесосвиней, которые дружно бегут в про-
пасть, чтобы самовыпилиться, наконец-то из этого бессмысленного 
порочного круга. 

Всё ещё хотите быть язычником? 
Ну тогда не удивляйтесь «обыденности зла» с той стороны.
И кончайте уже с милосердием.

ZVерства и тOчка. Ежи Эспаньолы. Где Херсон? Кто убил Берега?
У нас в отряде есть разные люди разных религиозных убеждений. 

Как бы мы не относились к язычеству (мы христиане, хоть и кимбан-
дейрос), много наших парней здесь идентифицируют себя язычника-
ми.

 Правило такое же как у монархистов и коммунистов на канале. Не 
доебывайся и не заебывай.

 Сегодня ситуация на фронте такая, что главное ебашить свиней. 
Язычник вытащит тебя из-под огня, и ты вытащишь язычника, потому 
что союз Свинореза священен для нас всех сам по себе. И пока живет 
на Русской земле хоть один хохол, нам нельзя ни на что другое отвле-
каться и тем более ссориться.

ЯнZен | #ШВО
Смотрите, правильный подход к вопросу религии сейчас
И подход пизданутой бабищи, до которой до сих пор не дошло, что 

ребята забитые рунами сражаются и на нашей стороне. 
Пикта, иди нахуй.

ЯнZен | #ШВО
На самом деле это правда очень и очень сильно достало. 
В одних и тех же отрядах на фронте бок о бок сражаются язычники 

(пантеисты, славянские и скандинавские), христиане разных обрядов, 

https://t.me/Paddysay/13276
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мусульмане и буддисты. Не имея никаких взаимных претензий – мы 
все воюем за Россию. 

Но то и дело находятся люди, чаще всего почему-то христианского 
учения, которые решают прыгнуть в том числе на веру части бойцов. 
Конкретно так прыгнуть, практически прямо оскорбляя. 

Я это считаю недопустимым. Я считаю, что с этим пора заканчивать. 
Хотите говорить про этнокосплееров из Азова – говорите про них, 

но не трогайте убеждения. 
Ибо с этими убеждениями в сердце сегодня бойцы гибнут за Рос-

сию, пока вы сидите тëплыми задами в креслах и пишите свои тексты. 
Это, как минимум, мерзко и подло.

Open Ukraine| Открытая Украина
Депутат Госдумы от КПРФ Соболев предлагает ввести военную цен-

зуру: 
“Вот сейчас военкоры пишут, что хотят. И мы видим, к чему это при-

вело — в соцсетях и СМИ из-за военкоров поднялась паника, мол, все, 
контрнаступление ВСУ началось. А все оказалось совсем не так. Это аб-
солютно недопустимая ситуация, с этим нужно бороться! Публикации 
о проблемах и сложностях в армии, которые делают военкоры, долж-
ны появляться, но вот рассказ об обстановке на линии фронта вот так 
брать и выкладывать, никак не проверив, просто недопустимо.”

И вроде бы есть доля рационального в его рассуждениях, только 
депутат Соболев не учел того, что это не 41 год, когда из газет были 
только советские, а в все приемники были изъяты у населения. Теперь 
есть смартфоны, интернет, VPN и телеграмм. Ничего ты у населения 
просто так не изымешь. Не будет у нас своей свободы слова (пускай с 
огрехами и нахрюками), на её место придет вражеская пропаганда. 

На Украине жесткая цензура, так теперь все больше украинцев 
украдкой бегает на русские каналы за информацией. Товарищ Собо-
лев недопонимает всей сложности и специфики сложившейся ситуа-
ции

Коробков-Землянский
Военная цензура нужна только в одном случае.
Киев её установил, когда терпел поражения на фронте.
Советское руководство изымало у населения радиоприемники, ког-

да армия отступала.
Депутат Государственной Думы Соболев готовит нас к капитуляции? 

Больше ни для чего военная цензура не нужна.

Андрей Медведев
Уважаемые коллеги, товарищ Соболев, как никогда не воевавший 

толком генерал, вообще много чего не понимает.
В современной войне, например. Он, напомним, убеждён, что по-

бритый боец сражается лучше небритого. У Соболева достаточно пер-

https://t.me/OpenUkraine/38224
https://t.me/korobkovtv/13749
https://t.me/MedvedevVesti/14096


ОГЛАВЛЕНИЕ 456ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ МАЯ

лов.
То, что он не понимает невозможность блокировки всей информа-

ции, и тем более не понимает, вредность этого шага, можно объяснить 
тем же. Человек жизнь прожил, а его опыт ограничен нешироким на-
бором действий и знаний.

А как депутат, он еще и в законодательстве не очень. Какая военная 
цензура? У нас война? Военное положение? Основания для цензуры 
какие?

Другое дело, что тут стоит разобраться - он от себя высказывается, 
или попросил его кто пробный шар закатить. Я склонен думать, что 
мы имеем  как раз второй вариант.

Ибо на пару с ним депутат Матвейчев тоже выступил. Примерно в 
том же духе. Ну, слава Богу, мы помним, что Матвейчев и Владимира 
Соловьева зачислил  во враги государства, дескать, много негативно-
го рассказывает. Тут правда, дело такое. Соловьев постоянно на фрон-
те работает, а Матвейчев в столице. Но вот ведь.

Помним, что Матвейчев писал по поводу антиправительственных 
митингов в Алма-Ате. 

«Все владельцы салонов сотовой связи в Алма-Ате, писавшие в Фейс-
буке «когда уже уйдёт Назарбаев» должны страдать. Их должны раз-
грабить, жену изнасиловать, машину сжечь, а в задницу засунуть пал-
ку для селфи». 

Так, что мощный человек Матвейчев. Глубокого ума. Нереализован-
ные фантазии у человека тоже, как видим, имеются. 

Теперь решил бороться с военкорами.
И дело даже не в том, что отдельные люди в дремучести своей не 

понимают, что наступление в современной войне выглядит не так, как 
в киноэпопеее «Освобождение». 

А в том, что миллионы граждан страны через призму их мудрых рас-
суждений воспринимают власть и государство в целом.

Vоенкор Котенок Z
10 мыслей о войне
1. Война, потери. Тяжело и страшно. Нетерпимо для родных и близ-

ких, но еще терпимо для общества. Нетерпимо другое: потопили «Мо-
скву» - нет ответа, убили Дугину, Фомина, покалечили Прилепина - оза-
боченность, ударили по Кремлю - нет ответа, за сутки с лишним сразу 
минус пять авиабортов (летный состав погиб) - молчание. Нетерпима 
безнаказанность врага и нереакция государства.

2. Но если есть разочарование в собственных силах, то зачем про-
должать? «Не терпит кишка - уйди в дальний окоп, чтоб солдаты не 
видели, и застрелись. Но молча. Молча!» (с).

Когда хорошо - говорю, что хорошо. Но сейчас не понимаю, как это 
комментировать. Состоявшиеся, многозвёздные генералы, вопрос к 
вам. Вас противник не собирается жалеть от слова «совсем», не со-
бирается договариваться, собирается вас убить. Конкретно вас. У вас 

https://t.me/voenkorKotenok/47573
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чувство самосохранения есть? Вы чем думаете? Думаете, отскочим? 
Зеленский много раз повторял, что не отскочим. Он в открытую гово-
рит, что обитателей Кремля ждет смерть. Он хочет убить, а мы гово-
рим, что у нас СВО идет медленно, потому что …СВО.

3. Опубликовали списки «партии мира». Я бы на месте Николая Пла-
тоновича Патрушева, которого я глубоко уважаю [один из людей, чет-
ко понимающих и формулирующих задачи и понимающих, как это де-
лать] после опубликования списка дал команду: «Задвиньте этих лю-
дей в дальний угол, чтобы они не могли не то, что в Кремль, а в Мо-
скву приехать. Потому что если мы проиграем, нас убьют. Значит, они 
сообщники людей, которые хотят нас убить!».

4. Каналы, в т.ч. аффеллированные с башнями Детинца, наперебой 
говорят о предательстве. А чем еще можно объяснить происходящее, 
кроме предательства? Или инстинкт самосохранения пропал? Какую 
должность я бы ни занимал, невозможно не обращать внимания на 
слова президента другой страны, что он хочет меня убить.

5. Ощущение потери мотивации у целой военной системы и, со-
ответственно, отсутствия ориентиров. Что должно включить мотива-
цию? Как Сталин про веру, русский народ, за жен, детей, матерей? Но 
не включают.

6. Для начала - объявить цели СВО. Победа для подразделений, ве-
дущих борьбу, на каком рубеже? Бахмут, Курахово, Ла-Манш, Вашинг-
тон, Днепр, Киев? До какого уровня мы воюем? 

7. После этого нужно убрать людей, которые жестко себя дискре-
дитировали, которые за год ничего не сделали и сделать не смогут. 
Дайте им отдохнуть. Не надо кликать про посадки и расстрелы, про-
сто отодвинуть от принятия решений людей, из-за которых мы теряем 
уже даже не репутацию. МИД - министерство вечной озабоченности, 
причем только в будние дни. По выходным не работают.

8. Почему подразделения Росгвардии укомплектованы и не испы-
тывают проблем со снабжением? Почему они раньше или позже, но 
гораздо боеспособнее, чем подразделения МО РФ? Если Росгвардия 
справляется со своими задачами, значит, не всё так плохо-то в стране. 
Значит, хотя бы одеждой-то элементарной можно было как-то обеспе-
чить?

9. У нас [на 100% уверен] по поводу выпуска боеприпасов и т.д. не 
такая катастрофическая ситуация. Заводы медленно, но выходят на 
мощность. Промышленность, экономика выжимают из того, что есть, 
достаточно реальные вещи. Серьёзные промышленники говорят: «Да, 
мы не ожидали, но нарастили в 4 раза объём». Но госрезервы не соз-
даны ранее! Если госзаказчик не заказывал снаряды, разве виноваты 
промышленники?

Надо помочь промышленности, чтобы она не платила дикие нало-
ги, чтобы: 

а) провести модернизацию; б) облегчить таможенный процесс; в) 
организовать контрабанду для ВПК, как это сделали иранцы.

10. Учиться надо у персов (евреев, китайцев, корейцев) прямо сей-
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час - создали в КСИР структуру, которая непосредственно занималась 
ввозом необходимых для обороны чипов, деталей, материалов, ин-
гредиентов и т.д., продавала нефть, изыскивала деньги, устраняла за 
рубежом врагов. Не верю, что у нас не хватит денег, чтобы нанять лик-
видатора, который устранит особо одиозную фигуру противника или 
упыря, который слишком активно пиарится. Сложно в Латинской Аме-
рике найти того, кто порвет в клочки наемника, который продает коль-
ца, сделанные из костей наших пацанов? Найти и порезать на куски.

Образ будущего
Настоящая мечта всех, кто хочет демонтировать режим Путина - что-

бы режим начал мочить рассерженных патриотов, вместо того, чтобы 
вернуться в мейнстрим консервативной повестки.

Если режим замочит патриотический флаг, он перестанет стоять со-
всем. Сейчас хоть на одной опоре стоит.

Обыкновенный царизм
По позднейшим сообщениям военкоров группы Вагнера подразде-

ления 72 омбр утратили 14 мая выступ на северо-западе левого флан-
га. 

ВСУ захватили территорию в 4,75 километра квадратных. 
И подошли вплотную к высоте у Клещеевки.

Холмогоров
В последние столетия нормальное развитие мировых цивилизаций 

было нарушено из-за агрессивной экспансии Запада. Одной из циви-
лизаций, первоначально периферийной по отношению к римско-ви-
зантийскому имперскому миру, но затем возомнившей себя универ-
сальной и единственной цивилизацией.

Почему так произошло с Западом?
Все дело в том, что определяющей для Запада формирующей идеей 

был римский католицизм. С одной стороны, это христианство со все-
ми его универсальными притязаниями на абсолютность истины, ко-
торые, конечно, справедливы. Но, с другой, это христианство, повре-
жденное ересью папизма, состоявшей в том, что одному земному че-
ловеку, римскому папе, приписывалась вся полнота как духовной, так 
и светской власти над миром, мало того, непогрешимость, безоши-
бочность суждений, по крайней мере по должности. Эта власть долж-
на распространяться агрессией и мечом, хитростью и интригами, под-
купом и пропагандой.

Эти свойства подлинному, православному христианству совершен-
но не были присущи, так как оно утверждало идею империи, то есть 
политической силы, которая защищает православную церковь, право-
славных людей, в том числе и в свободе их духа, которая создает ин-
фраструктуру, содействующую спасению души человека, и защищает 
её от нападений варваров. Воинствующего миссионерства, руковод-
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ствующегося принципом «Цель оправдывает средства», Римско-ви-
зантийская цивилизация не знала и знать не хотела.

А с западной цивилизацией произошла характерная деградация. 
Агрессивные мирские средства навязывания духовных ценностей при-
вели к преобладанию средств над ценностями. Пошел процесс, ко-
торый Александр Солженицын назвал «орбитальным путем»: Ренес-
санс-Возрождение, Реформация, так называемое Просвещение, а на 
деле агрессивная пропаганда безбожия, затем развитие у просвещен-
ческой идеологии двух «крыльев», двух близнецов-братьев, атакую-
щих традицию — либерализм и социализм. Все это привело нас сами 
знаете куда — в трансгендерный туалет.

И на протяжении всего этого движения прочь от духовных ценно-
стей и смыслов Запад сохранял доставшуюся в наследство от папизма 
установку на безудержную экспансию, но только теперь это была экс-
пансия не ради веры, а ради власти, ради денег, ради гнусных и из-
вращенных идей, которые, конечно, тоже вера, только наоборот.

Обыкновенный царизм
Егор Холмогоров написал манифест «Восстание цивилизаций». По 

сути — идеологическая база для речей Владимира Путина. «Обыкно-
венный царизм» публикует свои размышления по поводу «прогрес-
сивно-традиционного антиглобализма». 

Официальная риторика президента, идеологически оформляющая 
войну на Украине, стоит на трех основных тезисах, раскрытых в тексте 
Холмогорова: 

1. Запад очень плохой и очень влиятельный; 
2. Мир — сообщество с несколькими центрами и все они прекрас-

ны; 
3. Влияние Запада должно снизиться. 
Первое, что нас беспокоит и пугает во всех этих антиглобалистских 

концепциях — это отсутствие реального наступательного потенциала. 
Британский анонимный русофоб с 4chan.org метко обозначил пози-
цию России в XXI веке: «We don’t matter, but want to». 

«Мир настолько многогранен и прекрасен во всех формах, что За-
пад больше не должен им управлять единовластно!», — говорит рус-
ский антиглобализм. 

«У нас завалялось несколько Storm Shadow и Raytheon ADM-160B, а 
несколько офицеров наших армий захотели путешествовать по воин-
ским частям ваших военных противников, antiglobalization my ass», — 
отвечает Запад. 

Антиглобализм не поднимает на бой. Антиглобализм ноет и просит 
об уступке с Запада, сковавшего мир глобализацией. 

Причем, при декларации западной мощи подчеркивается западная 
ущербность без всякой рефлексии о причинах западного доминиро-
вания. 

Поднимается вопрос: «Если Запад такой злой и такой ущербный, 

https://t.me/ordinaryczarizm/1897


ОГЛАВЛЕНИЕ 460ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ МАЯ

чем мы вообще тут занимаемся, почему восставшие против Запада 
нации не присоединяются к нам, чтобы убить разложившегося и вред-
ного гегемона, который верховодит без всяких причин?»

И ответ на этот вопрос очень простой: «Большинству стран необхо-
димо, чтобы ими верховодили» и «От Запада для подчиненных ему 
стран есть польза, которая кратно превышает вред». 

Тем более от Запада под руководством США. 
Европейский колонист покорил мир деньгами, силой и унижением. 
Американский колонист гордо отказался от своего звания, давая де-

нег больше, а силу не применяя вовсе. 
Переодически американцы выезжают в свои shitholes с гуманитар-

ными миссиями. Люди в отдаленных от любой инфраструктуры по-
селениях получают медицинскую помощь или запасы воды от самых 
красивых и самых белых людей, которых они когда-либо видели. 

Эти же белые люди пытаются вносить посильный вклад в дремучие 
нравы «уникальных цивилизаций». Как бы глобализм ни был ужасен, 
глобализм пытается пресекать такие красивые традиции Востока как 
бача-бази, побивание камнями, женское обрезание, запрет женщи-
нам водить машину, салафия, работорговлю.

И вот эти страны антиглобалисты хотят поднять на бунт! 
К сожалению, ничего, кроме бунта, антиглобалисты негритятам 

предложить не могут. А негритятам нужна не независимость, а благо. 
А для дарования блага нужна мощь.

Россия сегодня — это великая цивилизация, но не великая держа-
ва. А одно без другого не имеет смысла. 

Мы отстаем, но мы не догоняем. 
Ужасающие провалы в науке, искусстве, финансах и военном деле 

не сокращаются. 
Научные достижения, которые есть сейчас, не могут быть воплоще-

ны в полном размере из-за скудных размеров финансов. 
Скудный размер финансов создает дефицит хорошего вкуса, куль-

тура не формирует искусства, способного к экспансии. 
Неспособные к экспансии военные ковыряются в носу, пока валит-

ся у Бахмута фронт, у Клинцов — авиагруппа. 
Владимир Путин инвестирует в юань.
Может, Китай свергнет гегемона вместо нас?
Китайцы не соответствуют ожиданиям. У них нет духа вести решаю-

щую войну за своё господство — войну за Тайвань. А значит и смены 
гегемона не будет. 

А значит никаких великодержавных союзников у нас нет. И великой 
державы тоже нет. 

И спасти тут может только честное признание положения. Мы не ве-
ликая держава. Но нам нужно ей стать. Иначе враг будет топтать наш 
дом. Иначе головы наши снесут топорами. Церкви наши сожгут. На-
следие осквернят. Даже имя оскорбят. 

А значит, сколько бы у нас времени не было, мы уже опоздали. И 
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никакие успокаивающие, заигрывающие, просящие о союзах и уступ-
ках речи не ко времени. Время воевать и поднимать на бой. 

И антиглобализм тут не поможет.
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«ВОССТАНИЕ ЦИВИЛИЗАЦИЙ» 
Мир осознает, что наша СВО — не только за себя

Егор Холмогоров

Цивилизационный подход, который провозглашает Россия, — это 
прогрессивно-консервативный антиглобализм. Консервативный, по-
тому что мы стремимся следовать своей традиции. Прогрессивный, 
потому что, опираясь на свою традицию, мы хотим развиваться, а не 
топтаться на месте. Антиглобализм, потому что мы признаем такое же 
право и за другими цивилизациями.

Россия — «государство цивилизация». Так говорится в утвержден-
ной этой весной концепции внешней политики России, вызвавшей у 
одних радость, у других недоумение: что, мол, за новина, «цивилиза-
ция» какая-то? Потянем ли мы быть цивилизацией?

«Более чем тысячелетний опыт самостоятельной государственно-
сти, — говорится в концепции, — культурное наследие предшество-
вавшей эпохи, глубокие исторические связи с традиционной европей-
ской культурой и другими культурами Евразии, выработанное за мно-
го веков умение обеспечивать на общей территории гармоничное со-
существование различных народов, этнических, религиозных и язы-
ковых групп определяют особое положение России как самобытного 
государства-цивилизации, обширной евразийской и евро-тихоокеан-
ской державы, сплотившей русский народ и другие народы, составля-
ющие культурно-цивилизационную общность Русского мира».

Если бы кому-нибудь из русских активистов 10 лет назад показали 
этот текст и сказали, что он будет утвержден президентом и положен 
в основу всех действий нашего государства на международной арене, 
у него бы глаза на лоб полезли. Хотя нет, он просто бы посмеялся над 
нелепым розыгрышем. И, тем не менее, этот «розыгрыш» стал реаль-
ностью. Мы — тысячелетняя Русская держава, которая строит Русский 
мир как культурно-цивилизационную общность.

С заметанием под ковер русских — и как народа, и как культурно-ци-
вилизационной идентичности — покончено. Причем изменение кон-
цепции внешней политики, как можно судить, — это только начало.

Зазвучали и требования начать уголовно преследовать за пропаган-
ду агрессивной русофобии. Судя по предложению министра юстиции, 
отказаться от нелепого запрета на идеологию, прописанного либера-
лами в конституции 1993 года, на повестке дня — возобновление кон-
ституционного процесса, который должен утвердить основополагаю-
щие русские традиционные ценности еще более четко, чем это было 
сделано в 2020 году.

Что же за идеология, официально или полуофициально теперь гла-
венствует в России?

Это идеология цивилизационного суверенитета, идеология государ-
ства-цивилизации. Она заключает в себе основные принципы, на ко-

https://regnum.ru/news/polit/3805378.html
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торых, видимо, будет строится внешняя политика и идеология России 
в ближайшие десятилетия.

Мир — это сообщество множества уникальных своеобразных циви-
лизаций. Каждой цивилизации присущи свои особые ценности и осо-
бая модель развития. Это многолинейное развитие движет человече-
ство вперед.

Одна из важнейших цивилизаций планеты — русская цивилизация, 
опирающаяся на свои тысячелетние религиозные и культурные цен-
ности, собирающая большое историческое пространство.

Глобальное доминирование одной, западной цивилизации — это 
безусловное зло, так как оно ведет к сокращению вариантов разви-
тия и злонамеренному торможению этого развития гегемоном, кото-
рый боится конкуренции. Поэтому такой цивилизационный гегемо-
низм должен быть устранен, а нормальная многолинейность восста-
новлена. И Россия должна сыграть в этом устранении важную роль, 
роль застрельщика своеобразного «восстания цивилизаций», к кото-
рому, как есть все основания полагать, присоединятся и остальные.

Это значит, что мы утверждаем множественность цивилизаций пе-
ред лицом агрессивного глобалистского миропорядка, который навя-
зывают США и плетущиеся за ними в хвосте страны Европы, отрекши-
еся от собственного цивилизационного суверенитета.

Разумеется, и в Европе, и в Америке есть силы сопротивления, кото-
рые выступают за восстановление традиционной европейской и аме-
риканской цивилизации и за разрыв с глобализмом, мы желаем им в 
этом победы. Но на сегодняшний момент мы должны содействовать 
формированию блока мировых цивилизаций против Запада с его гло-
бализмом.

Если коротко резюмировать наш взгляд на мир, то он таков.
Мир есть сообщество цивилизаций, то есть центров развития, ха-

рактеризующихся особой культурой, ценностями, традицией. У ка-
ждой цивилизации своя траектория развития, непохожая на траекто-
рии других цивилизаций. Цивилизации находятся в постоянном взаи-
модействии — враждуя и мирясь, обмениваясь культурными ценно-
стями и, напротив, отторгая чужой опыт и утверждая свою идентич-
ность, через такое отторжение. Плодом сосуществования цивилиза-
ций являются и всемирные религии, и всемирные империи, и всемир-
ные торговые сети (такие как Великий шелковый путь).

Каждая цивилизация — это достаточно большое пространство для 
того, чтобы в нем могла реализоваться вся совокупность форм куль-
туры, религии, политики, экономики, достойная развитого человека. 
А непохожесть цивилизаций, определенная степень их взаимного от-
талкивания — это гарантия того, что они не уклонятся в общую дегра-
дацию, так как ни один человек, ни одна человеческая общность не 
могут «вообще всё», у каждого есть свои сильные и слабые стороны.

«Прогресс состоит не в том, чтобы идти всем в одном направлении, 
а в том, чтобы исходить все поле, составляющее поприще историче-
ской деятельности человечества во всех направлениях» — так гово-
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рил создатель теории множественности цивилизаций, великий рус-
ский мыслитель Николай Данилевский.

Вообще теория множественности цивилизаций, принцип цивили-
зационного плюрализма — это важнейший вклад русской обществен-
ной мысли во всемирную сокровищницу идей. После Данилевского 
его мысли были подхвачены на Западе Освальдом Шпенглером, Ар-
нольдом Тойнби, многими другими, но все они все-таки лишь шли по 
его стопам. А к сегодняшнему моменту принцип множественности ци-
вилизаций относится к числу очевидностей.

Однако в последние столетия нормальное развитие мировых ци-
вилизаций было нарушено из-за агрессивной экспансии Запада. Од-
ной из цивилизаций, первоначально периферийной по отношению к 
римско-византийскому имперскому миру, но затем возомнившей себя 
универсальной и единственной цивилизацией.

Почему так произошло с Западом?
Все дело в том, что определяющей для Запада формирующей идеей 

был римский католицизм. С одной стороны, это христианство со все-
ми его универсальными притязаниями на абсолютность истины, ко-
торые, конечно, справедливы. Но, с другой, это христианство, повре-
жденное ересью папизма, состоявшей в том, что одному земному че-
ловеку, римскому папе, приписывалась вся полнота как духовной, так 
и светской власти над миром, мало того, непогрешимость, безоши-
бочность суждений, по крайней мере по должности. Эта власть долж-
на распространяться агрессией и мечом, хитростью и интригами, под-
купом и пропагандой.

Эти свойства подлинному, православному христианству совершен-
но не были присущи, так как оно утверждало идею империи, то есть 
политической силы, которая защищает православную церковь, право-
славных людей, в том числе и в свободе их духа, которая создает ин-
фраструктуру, содействующую спасению души человека, и защищает 
её от нападений варваров.

Но воинствующего миссионерства, руководствующегося принци-
пом «Цель оправдывает средства», Римско-византийская цивилиза-
ция не знала и знать не хотела.

А с западной цивилизацией произошла характерная деградация.
Агрессивные мирские средства навязывания духовных ценностей 

привели к преобладанию средств над ценностями. Пошел процесс, 
который Александр Солженицын назвал «орбитальным путем»: Ре-
нессанс-Возрождение, Реформация, так называемое Просвещение, а 
на деле агрессивная пропаганда безбожия, затем развитие у просве-
щенческой идеологии двух «крыльев», двух близнецов-братьев, ата-
кующих традицию — либерализм и социализм. Все это привело нас 
сами знаете куда — в трансгендерный туалет.

И на протяжении всего этого движения прочь от духовных ценно-
стей и смыслов Запад сохранял доставшуюся в наследство от папизма 
установку на безудержную экспансию, но только теперь это была экс-
пансия не ради веры, а ради власти, ради денег, ради гнусных и из-
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вращенных идей, которые, конечно, тоже вера, только наоборот.
Распад западной глобальной гегемонии, пошедший с особой силой 

во второй половине ХХ века, оказался особенно токсичным.
Если колониальные империи затрачивали некоторые усилия по раз-

витию подведомственных им стран, хотя бы по западному пути, то сла-
беющий современный Запад сосредоточился прежде всего на тормо-
жении развития других. Он уже не видит перспектив быть сильнее 
всех в технологической, интеллектуальной, военной конкуренции. Он 
стремится не дать другим подняться.

При этом в качестве идеологии он навязывает не обожествление че-
ловека, как это делалось предыдущие полтысячелетия, а расчелове-
чивание человека. На смену Богочеловеку пришел уже не просто че-
ловек, а искореженный демоночеловек, монстр, который кривляется 
и называет себя «они» или «оно».

Классический человек, даже обезбоженный, был еще слишком бо-
жественен, так как образ Божий все равно присутствует в его разуме, 
его духе, его нраве, даже в теле, поскольку Сын Божий Иисус Христос 
воспринял всю полноту человеческого тела, кроме греха.

А значит, чтобы окончательно уйти от Бога, надо расчеловечить че-
ловека. Отсюда вся эта ожесточенная атака на семейные ценности.

Современный Запад создал целую систему ограничений и тормо-
зов на развитие.

Тут и уже упомянутый «вашингтонский консенсус», то есть запрет 
на поддержку собственной экономики и индустриализацию, принуж-
дение к мировой торговле, идущей в интересах западных стран и кор-
пораций. Тут и экологическая повестка, борьба с мнимым глобальным 
потеплением, ведущая к ограничению индустрии и технологий в раз-
вивающихся странах.

Тут и так называемая правозащитная повестка, когда западные «пра-
возащитники» противопоставляют отдельных членов незападных об-
ществ целому, начинают особенно печься об их правах, тем самым по-
ощряя социальную атомизацию незападных обществ, подрыв их со-
лидарности, ведущий к итоговому разрушению.

К тому же ведет и пропаганда социального приоритета меньшинств 
и сторонников извращений, поскольку представители меньшинств, 
особенно объявленные угнетенными, как бы освобождаются от со-
лидарности со своим большим сообществом, образуют, так сказать, 
интернационал, который враждебен своему народу, своей культуре, 
своей земле. Ну и подрывают демографический потенциал помимо 
прочего.

Правда, всеми этими средствами Запад разрушает самого себя ско-
рее, чем соседей, но от трупного заражения нас это никак не избав-
ляет. Разлагающаяся цивилизация-переросток, цивилизация-кукушо-
нок, стремящаяся выкинуть из гнезда всех остальных, заблокировала 
нормальное развитие мира в целом.

Глобалистский Запад стал тормозом развития для всех остальных ци-
вилизаций. Не даёт другим цивилизациям развиваться в их собствен-
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ной логике, требуя вместо этого вливания в западную глобалистскую 
систему и выкачивая ресурсы.

Задача человечества как совокупности самобытных оригинальных 
цивилизаций с их особыми талантами, с их особыми формами стро-
ения жизни состоит в том, чтобы снять эту блокировку. Необходимо 
возобновить нормальное многолинейное развитие цивилизаций, их 
свободное сотрудничество и свободную конкуренцию. Не обязатель-
но мирную, но обязательно честную в смысле уважения чужого про-
странства и права соседа быть другим и жить по-своему.

По большому счету Россия сражается сегодня именно за это.
Мир постепенно осознает, что наша СВО — она не только за себя, не 

только за свои национальные и геополитические интересы. Мы дали 
сигнал вооруженному восстанию за цивилизационный суверенитет 
всех субъектов мирового развития.

Именно поэтому имеем полное право на сочувствие и Китая, и Ин-
дии, и Ирана, и Турции, и арабских стран, и Латинской Америки, и тех 
сил в Европе и Америке, которые хотели бы остановить разложение, 
разделить свою традиционную цивилизацию и убивающего её глоба-
листского зомби-монстра. И именно по этим идеологическим причи-
нам нас уже поддерживают многие, а будут поддерживать еще боль-
ше, особенно если мы будем провозглашать идеологию цивилизаци-
онного суверенитета и многолинейного развития открыто, без обиня-
ков. Если мы порвем с реверансами в пользу западнического глоба-
лизма.

Мы защищаем и для себя, и для других право на суверенное разви-
тие, право на собственное, не навязанное извне будущее. Развитие не 
сводится к сформировавшейся на Западе модели, когда из сверхзву-
ковых самолетов непременно вытекают «права ЛГБТ».

Но мы должны открыто признавать и провозглашать в том числе и 
«право на мракобесие», точнее на то, что зовут «мракобесием» запад-
ники-либералы. «Право на мракобесие», то есть на отказ от следова-
ния ренессансно-просвещенчески-либерально-левацкой парадигме в 
культуре и социальных отношениях — это священное право народов и 
цивилизаций. Не всегда, но достаточно часто, это, на самом деле, «ан-
гелосветие».

Народы имеют право запрещать трансгендерность, преследовать 
кощунства, верить в чудеса, не давать себя облапошивать пропаган-
дой под видом «творческого самовыражения». Они имеют право счи-
тать, что скоростные поезда и антибиотики не являются следствием 
гомосексуализма и атеизма и не обязаны ими сопровождаться.

Народы имеют право быть «несовременными» в тех или иных от-
ношениях. Мало того, они имеют право считать «современность» не-
современной и неактуальной. Тем более у них есть право не призна-
вать авторитета тех сил, которые выступают «глашатаями современ-
ности» и свои частные интересны, интересы англосаксонской миро-
вой мафии, выдают за требования века.

Право «не быть собственным современником», как однажды выра-
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зилась Марина Цветаева, есть не только у поэтов.
Тот цивилизационный подход, который, по сути, провозглашает Рос-

сия, — это прогрессивно-консервативный антиглобализм. Консерва-
тивный, потому что мы стремимся следовать своей традиции, свое-
му, именно своему тысячелетнему опыту. Прогрессивный, потому что, 
опираясь на свою традицию мы хотим развиваться, а не топтаться на 
месте и не плестись в хвосте, к чему нас принуждают как раз западные 
лжепрогрессисты. Антиглобализм, потому что мы признаем такое же 
право на развитие в собственном направлении и за другими цивили-
зациями.

Причем эта идеология стоит вне дихотомии, созданной как раз на 
Западе, правое-левое, буржуи-социалисты.

Весь кошмар, который мы пережили в ХХ веке после большевист-
ской революции, связан был именно с фанатичным западничеством 
большевиков, с неистовой верой в мировую революцию, которая по-
кончит со всем традиционным наследием на планете.

Но сегодня Китай строит свой социализм, опираясь теперь на Кон-
фуция и новейшие капиталистические и индустриальные бизнес-мо-
дели. Фундаменталистский исламский Иран бережно относится к на-
следию своей древней зороастрийской цивилизации. Индия на осно-
ве обращения к своей древности создает динамичную капиталисти-
ческую систему.

Вне западной глобалистской идеологии так называемая левизна 
освобождается от главного своего порока — ненависти к собственной 
исторической традиции и стремления разрушить её во имя «прогрес-
са» — и в этом смысле вполне может сомкнуться с правизной, если не 
станет втаскивать на своих плечах разлагающийся труп ленинизма и 
прочие формы русофобии.

Ну а главное, в рамках цивилизационного подхода мы вполне мо-
жем уважать и китайских коммунистов, и иранских исламистов, сами 
коммунистами или исламистами не становясь. Вот чего невозможно с 
Западом, который требует только безоговорочного приятия и зомби-
фикации.

Историческая миссия России состоит не в том, чтобы навязать всем 
другим свою цивилизацию, свое мировидение, а в том, чтобы не до-
пустить скатывания мира в однолинейность и деградацию, в том, что-
бы помешать агрессору силой пресечь развитие самостоятельных ци-
вилизаций и культур, включая нашу собственную.

Эта идея «удерживающего» от расползания в мире всеобщего зла 
имеет центральное значение для русской религиозной и обществен-
ной мысли.
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ПЯТНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• В Хмельницком Чернобыль, а власти методично замалчивают, 
• Турецкие выборы,
• «Вашингтон Пост» про агрессивность Зеленского. Верим,
• «Вашингтон Пост» про предательство Пригожина. Не верим,
• Взрывы в Луганске,
• Бахмут в Артемовске, 
• Сорос помер. Или не помер, но все равно хорошо,
• Великие русские злодеи

Vоенкор Котенок Z
В Хмельницком и Тернополе работают дозиметрические патрули
Российские авиация и ВМФ с успехом бьют по площадкам сосредо-

точения техники на Западной Украине, уничтожая «Калибрами» и ра-
кетами класса «Х» секретные склады ВСУ, которые Киев считал недо-
сягаемыми. По оценке военных экспертов, за последние дни эффект 
превосходит ожидания.  

В Хмельницком и Тернополе в ночь на 13 мая ВКС РФ ударили по 
складам, куда свозились боеприпасы с обедненным ураном из Брита-
нии. Сегодня поступают сообщение о царящей в этих городах панике. 
Жителей Западной Украины призывают срочно эвакуировать детей из 
эпицентра. Экс-депутат бандеровец Мосейчук, пишет, что власти ме-
тодично замалчивают детали по взрывам на складах, а между тем ре-
гион может превратиться во второй Чернобыль.   

Эксперты обращают внимание на тот факт, что пожар на месте ра-
кетного удара по военному складу в Хмельницком тушат дистанцион-
но роботами. В городе работают дозиметрические патрули. Замеры 
радиационного фона осуществляются «в нехарактерных местах». Если 
ранее их делали в зоне расположения Хмельницкой АЭС (Нетешине и 
окрестностях), то теперь - в областном центре, на западе региона и в 
Тернополе. После прилета по военному складу ветер дул в западном 
направлении. Власти о работе патрулей молчат.

«Мои знакомые из Украины сообщили, что у западенцев паника. Они 
собирают манатки и чешут подальше от Хмельницкого, да и от Львова 
с Тернополем. Отовсюду, где есть украинские военные части, склады, 
ремонтные цеха. Местные шепчутся, что подорванный в Хмельниц-
ком склад был доверху набит снарядами с обедненным ураном. И это 
подтверждают мои источники», - пишет политолог Юрий Кот.

После взрыва в городе зафиксирован рост гамма-излучения. Вы-
брос продолжает расти. С учетом того, что от обедненного урана ис-
ходит относительно небольшая доза гамма-излучения, то нынешний 
всплеск указывает на уничтожение очень большого запаса боеприпа-
сов, в результате которого урановая пыль поднялась в воздух.

https://t.me/voenkorKotenok/47575
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Логика Маркова
Взрыв британских снарядов с обедненным ураном на складе в 

Хмельницком на Западе Украины привел к панике. Пожар тушат дис-
танционно с роботами. Пожарники отказываются тушить из-за радиа-
ции. Всё закупаются дозиметрами. Радиацию активно меряют где воз-
можно. Это британский смертельный подарок Украине. Власти Украи-
ны все отрицают. Но не верит им никто.

Юрий Баранчик
Сообщается, что на складе находился запас недавно доставленных 

британских танковых снарядов с обедненным ураном, которые так-
же были уничтожены при взрыве, выбросив радиоактивные частицы 
в атмосферу Хмельницкой области.

Некоторые источники с высокой степенью достоверности сообща-
ют, что недавний российский удар по военному объекту в Хмельниц-
ком затронул очень большой запас боеприпасов с обеднённым ура-
ном, официально поставляемых Украине Великобританией, а неофи-
циально другими западными субъектами.

Zаписки мичмана Птичкина
Вражеские медиа отрабатывают методичку «В Багдаде Хмельниц-

ком всё спокойно» несмотря на ба-бах снарядов с обеднённым ура-
ном 

- Бульба: 22:32
- Шарий: 22:34
- Хмельницкий Live: 22:38
- Труха-Хмельницкий: 22:52
1. Идёт зачистка городских чатов Хмельницкого. 
2. Запущен контр-тезис «радиации нет».
3. Радиации нет. Поэтому пожар на складе РАВ тушили роботами, а 

замеры стали делать многократно чаще.
4. Существенного повышения радиационного фона и не будет. Обед-

нённый уран действует иначе.
5. Проблемы начнутся в перспективе: общее ухудшение самочув-

ствия, рост онкозаболеваний, дети-уроды. В небогатом регионе с вы-
раженным йододефицитом и плохой медициной. 

См. последствия для Ирака и Югославии, где натовские военные 
преступники применяли снаряды с обеднённым ураном. Впрочем, до-
сталось и англосаксонским солдатикам (печень, почки и кровеносная 
система сказали военным преступникам «пока»).

Хмельницкий (историческое русское название — Проскуров) был 
симпатичным малороссийским городом. Жаль.

Никаких мер киевскими «властями» принято не будет. За время нэ-
залэжности селюки уполовинили население бывшей УССР. А с послед-
ней переписи населения-2001 не могут подсчитать выживших. 

Украина превращается в декорации «Сталкера». 

https://t.me/logikamarkova/6416
https://t.me/barantchik/9841
https://t.me/rusfleet/8307
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«Бегите, глупцы».

АДЕКВАТ Z
Две ночи назад под Хмельницким превратился в плазму очень боль-

шой, судя по как бы не килотонному масштабу взрыва, склад боепри-
пасов и вооружения. Радиационный фон в городе после этого вырос 
раза в полтора. Сам по себе этот рост не страшен, но на мысли, что на-
крыто большое количество снарядов с обедненным ураном с погано-
го острова, наводит настойчиво.

Не берусь судить, можно ли говорить об этих снарядах как един-
ственно возможном объяснении повышения фона после удара - но 
основной эта гипотеза выглядит совершенно точно. Поэтому сейчас 
самое время вспомнить, как захлебывалось от счастья чубатое стадо, 
когда о поставке этих снарядов было сообщено официально. Иные из 
тех, кто скакал по этому поводу до потолка, сейчас наверняка находят-
ся в числе бегущих из города, приводя заодно в движение легендар-
ную сущность, известную как колесо генотьбы.

И если подтвердится, что это был действительно обедненный уран, 
то из плазменного состояния он давно превратился в облако мелко-
дисперсных оксидов, монотонно оседающих по направлению господ-
ствующих в эти дни ветров. Особых физических, то есть радиацион-
ных, последствий для организма это оседание не влечет. Вот хими-
ческие повлечет в полный рост: тяжелые металлы, стоящие в табли-
це  Менделеева после золота, ядовиты по самое не балуйся. И в таких 
предполагаемых количествах в плазму, а потом в мелкодисперсные 
оксиды, они в истории еще не превращались.

Рука так и чешется вывести мораль, но с моралью я потерплю, пока 
в сюжете не появится окончательная и исчерпывающая ясность.

GREY ZONE
Теперь по радиации в Хмельницком. Наши тоже не отстают от укра-

инских болтунов и под шумок хорошего такого взрыва начинают рас-
сказывать, что там уничтожили только что поставленные Великобрита-
нией ракеты «StormShadow», урановые боеприпасы, снаряды к РСЗО 
типа «HIMARS», два портсигара импортных, видеомагнитофон и 200 
тонн националистов.

Вишенкой стали истории про подскочивший радиационный фон в 
Хмельницком. При взятии за основу тех данных, что распространяют-
ся российскими каналами про радиацию и открыв всем доступный в 
Google калькулятор величин, мы выясним:

• Заявляется, что радиационный фон в Хмельницком подскочил с 
80-100 до 140-160 нанозиверт.

• 160 нанозиверт в час (нЗв/ч) равно 0,16 микрозиверт (мкЗв/ч). 
Безопасным считается 0,5 микрозивер в час, что равняется 50 микро-
рентген в час.

• Средний фон внешнего облучения радиацией человека составля-
ет до 20 микрорентген в час, что равняется 0,2 микрозиверт в час или 

https://t.me/politadequate/7520
https://t.me/grey_zone/18642
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же 200 нанозиверт в час. В Хмельницком зафиксирован скачок до 160 
нанозиверт.

Так что рассказы о каком-то критическом скачке и уровне радиации 
в Хмельницком не более, чем ура-нахрюк. Да, скачок есть, но даже по-
сле него радиационный фон не выше, чем во многих районах той же 
Москвы и Московской области.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Радиации-то нет, а вот про уран (который токсичный тяжелый ме-

тал, ага) хохлы молчат.
И эти люди потом будут критиковать СССР за то, что Чернобыль скры-

вали в первые дни.

Рыбарь
С любопытством наблюдаем, что в украинских сообществах как по 

указке заработали лидеры мнений и комментаторы, наперебой дока-
зывающие, что обедненный уран «совершенно безвреден» и «не сто-
ит переживать из-за взрывов в Хмельницком». 

Доказывать, что снарядов с ураном на уничтоженных складах не 
было, особо никто не пытается. И действительно, о том, что боепри-
пасы из Великобритании уже находятся на Украине мы узнали еще в 
конце апреля: конкретное местоположение вряд ли известно рядо-
вым пользователям соцсетей. 

 А долговременный эффект от заражения окружающей среды по-
сле применения боеприпасов с обедненным ураном, влияющий на 
здоровье населения, отлично исследован во времена войны в Югос-
лавии. Это и внутриутробные мутации, онкология и многие другие ге-
нетические проблемы, с которыми столкнется еще 60 поколений сер-
бов.

Были в Хмельницком боеприпасы с обедненным ураном или нет 
— пока установить сложно. В том числе и потому, что украинские вла-
сти, в случае реального заражения, вместо эвакуации населения, пер-
вым делом займутся заметанием следов и тотальной информацион-
ной блокадой, что мы сейчас и наблюдаем. 

При этом, по косвенным признакам возможного ЧП, в том числе и 
по пресловутому всплеску гамма-излучения, который так взволновал 
горожан, украинские власти могли бы сделать официальное заявле-
ние и объяснить, что происходит. Однако жители Хмельницкого ока-
зались предоставлены сами себе и вряд ли дождутся правдивого до-
клада по обстановке. А значит, в случае, если заражение подтвердит-
ся, риск для жителей города и ближайших районов растет с каждым 
днем.

Царьград ТВ
ВЕРИТЬ НАДО В «КАЛИБРЫ», А НЕ В ОБЕДНЁННЫЙ УРАН. ЗАГОВОР 

ПРОТИВ РОССИИ СДУЛСЯ

https://t.me/zola_of_renovation/4967
https://t.me/rybar/47133
https://t.me/tsargradtv/43814
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После ударов по Луганску и инцидента в Брянской области Россия 
ответила мощным ударом по складу ВСУ в Хмельницком. «Грибок» 
стоимостью в 200 млн является доказательством отсутствия заговора.

ВСУ ударили по Луганску ракетой Storm Shadow англо-французского 
производства, а до этого была уничтожена целая авиагруппа в Брян-
ской области. Безнаказанность действий Украины породила слухи о 
заговоре, но их опроверг мощнейший удар по складу ВСУ в Хмельниц-
ком.

ЖИВОВ Z
Выборы в Турции завершились, ждём новых через 2 недели. Тур-

ция оказалось разделена практически пополам между сторонниками 
страны-цивилизации и евроатлантистами. Страну ждёт второй тур, и 
очень возможно, гражданское противостояние на улицах.

Старовойтов о политике
Вот теперь Эрдоган превратился в настоящую хромую утку. Эрдо-

ган получил 49,35, Кылычдароглу- 45 процентов. С высокой вероятно-
стью, во втором туре 28 мая Эрдоган проиграет, потому что оставшие-
ся оппозиционные голоса присоединятся к Кылычдароглу. Российской 
дипломатии придется выстраивать отношения с новым президентом 
Турции, а это не самая сильная сторона МИД РФ - это мы, к сожале-
нию, тоже знаем.

Старовойтов о политике
А вот если бы у Эрдогана был ДЭГ, все могло бы пойти иначе...

Лев Вершинин
С ПОЗИЦИЙ СИЛЫ
Понимаю и разделяю возмущение Валентина Рыбина. Объявляя 

главной целью своей кампф уничтожение Владимира Путина, без ко-
торого с Россией можно будет легко договориться, киевская гнида под 
бурные аплодисменты публики заявляет, что президенту РФ, если он 
хочет выжить, придется просить пощады, отдавшись на волю трибу-
нала. Наглость, безусловно, несусветная. Но, с другой стороны, учиты-
вая эффективность и последовательность действий  военно-политиче-
ского руководтва РФ, наглое предложение гниды выглядит не так сюр-
реалистично, как выглядело бы в марте прошлого года, и в известной 
степени может быть оценено, как шанс, ибо трибунал может зачесть 
явку с повинной и смягчить меру наказания до пожизненного пребы-
вания в пристойных условиях, а в Москве при определенных обстоя-
тельствах такого шанса может и не быть...

Что-то знаю / Павел Данилин
Западные СМИ всё чаще позволяют себе критические выпады в 

адрес Зеленского, что в принципе не может происходить без согласо-
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ванной «верхами» позиции. Washington Post опубликовала докумен-
ты о внутренней ситуации на Украине, где говорится о безумном Зе-
ленском, кричащим на своих соратников, которые пытаются умерить 
его пыл по поводу нападения на Россию. И не только на Россию! Зе-
ленский, по словам журналистов WP, намеревался напасть... на Вен-
грию.

Добавлю, что Зеленским также серьезно рассматриваются также во-
просы нападения на Молдавию и Белоруссию.

Мы имеем дело с опасным сумасшедшим нацистом-наркоманом...

Kotsnews
«Вашингтон пост» пишет, что Пригожин предлагал ГУР слить дан-

ные о местонахождении российских армейских частей для нанесения 
ударов, взамен на уход ВСУ из Бахмута.

«Он посоветовал украинским войскам продвигаться вперед и штур-
мовать границу с Крымом, где боевой дух российских войск был низ-
ким». 

Вован и Лексус берут новую высоту. А если серьезно, то это один из 
элементов, сопровождающих украинский наступ, - информационный. 
Дискредитация, расчеловечивание, подставы тех, кто имеет информа-
ционный или политический вес - привычный набор из западных мето-
дичек, который вполне успешно работал в том числе во время «цвет-
ных революций».

Неофициальный Безсонов «Z»
Против Пригожина началась информационно-психологическая опе-

рация, которая проводится не украинскими, а западными специали-
стами на высоком уровне. Сначала странное вчерашнее интервью Зе-
ленского в Вашингтон Пост, теперь эта публикация на главной страни-
це:

«Глава «Вагнера»   предложил передать Украине места дислокации 
российских войск, говорится в утечке»

В статье говорится:
«Евгений Пригожин заявил, что сообщит украинским военным, где 

атаковать российские войска, если они отведут свои силы из осажден-
ного города Бахмут, где наемники Вагнера несут большие потери».

Это расчитано на дебилов или на западную и украинскую аудито-
рию.

Анатолий Шарий
В это поверят только те, на кого это рассчитано. А рассчитано это на 

одного человека, оторванного от внешнего мира.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Как-бы негативно лично я ни относился к Пригожину ( а я к нему 

отношусь крайне плохо), - в то, что он пытался «выменять» Бахмут на 
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сдачу украм секретной военной информации -не верю. Скорее всего 
- имеет место «вброс» укро-разведки с целью спровоцировать даль-
нейшее развитие конфликта между двумя убогими - Пригожиным и 
Шойгу (и Ко). Все-таки - при том, что Пригожин явный психопат - он не 
полный кретин , чтобы входить в прямые контакты с вражеской сторо-
ной, чреватые обвинениями в измене.

ZERGULIO
Некоторое время назад мы все гадали, зачем западные СМИ так 

яростно раздувают утечку секретных данных. Официальное заявле-
ние делал даже Джо Байден. 

И вот сегодня стали ясны цели легализации этого источника, этой 
утечки. Во-первых, это Евгений Пригожин, создающий массу проблем 
Западу в Африке, Сирии и конечно же на Украине. Цитирую: 

«Евгений Пригожин заявил, что сообщит украинским военным, где 
атаковать российские войска, если они отведут свои силы из осажден-
ного города Бахмут, где наемники Вагнера несут большие потери».

Надо быть идиотом, чтобы поверить в это. Но есть нюанс. Желаю-
щих «поверить» будет немало и в рядах врагов Пригожина в РФ, коих 
немало среди олигархии и военных элит.

Но есть и второй, более дальний прицел. Это генерал Суровикин, 
один из самых эффективных командующих, разгромивший ИГИЛ в Си-
рии, минимум дважды спасший ситуацию на Украине - первый раз ког-
да фронт сыпался осенью 2022 года и второй раз после провального 
наступления января-марта 2023 года. Писал об этом не раз и не два. 
Суровикин один из немногих, о ком Пригожин высказывается с ува-
жением, один из авторов операции в Бахмуте. 

США и НАТО надеются обеспечить себе победу на поле боя за счет 
информационной войны, в которой они весьма поднаторели.

Объясняет Readovka
Воспалённая фантазия западных журналистов не перестаёт удив-

лять. Ведь если даже на секунду предположить, что подобное пред-
ложение со стороны Пригожина реально поступало, то это выглядит, 
скорее, как очередной эпизод его фирменного троллинга, уровня при-
глашения Зеленского на воздушный бой над Артёмовском.

Публикация подобных материалов на главной странице ведущего 
СМИ может говорить об одном из двух: либо западные медиа оконча-
тельно деградировали, либо это очередная попытка вбить клин меж-
ду ЧВК «Вагнер» и МО РФ. При этом второй вариант куда более веро-
ятен. Надо ли объяснять, насколько опасна будет реализация этого 
плана?

Лучший способ помешать противнику внести разлад между нами 
— не давать ему лишнего повода. Все внутренние конфликты должны 
решаться оперативно и кулуарно.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/48601
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Димитриев
Сначала закинули признание Залужного, что Герасимов его кумир. 

И ещё разок повторили. Теперь про Пригожина, что он на связи с ГУР 
и наводит удары по российским войскам. Думаю, главная задача этих 
вбросов спровоцировать у дедушек приступ паранойи. И разогреть 
больший конфликт в российской элите.

Homo Politicus. Мария Сергеева
Забавно, по какому темнику все «аналитические» телеграм-кана-

лы хороших русских в релокации начинают отрабатывать статью в Ва-
шингтон Пост про якобы сепаратные переговоры Пригожина.

Мол, мы конечно не верим, что Пригожин предатель, но дыма без 
огня не бывает, явно там что-то было, какие-то переговоры были, мо-
жет даже Пригожин по заданию центра действовал, ведь такая уважа-
емая газета не на пустом месте пишет. 

Буквально по старой доброй технологии «ложки нашлись, но оса-
дочек остался».

Что это означает на самом деле? Что, послушав голосовухи Приго-
жина, наши уважаемые западные партнеры решили принять участие 
в и без того непростых отношениях Вагнера и Минобороны и повби-
вать свои клинья. И тут знаете, кто бы кому ни сочувствовал, жёсткой 
окопной правде или неидеальной, но  единой вертикали управления 
- нужно перестать лить воду на мельницу реального врага.

Юрий Баранчик
Госдумовский генерал-лейтенант Виктор Соболев выдал очередную 

«нетленку»: «ЧВК это незаконное вооруженное формирование, непо-
нятно, где зарегистрировано и что оно выполняет».

Это как в том анекдоте про Вовочку и папу, концовка которого зву-
чит так: «Как так, папа, жопа есть, а слова нету?».

Анатолий Шарий
Ясно одно. Пригожину безопаснее на фронте, чем в тылу.

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Итак, что нам известно про бои в районе Артемовска на данный мо-

мент?
Хохол перешел в наступление 9 мая и добился некоторого успеха в 

предполье, откуда русские войска отступили. Наше отступление с ряда 
позиций продолжается, однако вагнера потихоньку дожимают город. 
Идет сражение на скорость, кто быстрее дожмет: вагнера город или 
ВСУ фланги.

Успех хохлов сопряжен с концентрацией химерсов и прочей высо-
коточки, а также разведывательный ресурсов. Благодаря этому, в част-
ности, накрыли командование 4 бригады. Есть некоторая вероятность, 
что хохлы использовали агентурную разведку — возможно у нас есть 
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крыса. Впрочем, это мое предположение.
Одновременно с этим хохлы активно отрабатывают по Луганску, 

впервые за очень долгое время дотянулись до него. Помимо баналь-
ного террора это является попыткой работы по тылам Артемовского 
направления.

Всё это в совокупности свидетельствует о сверхконцентрации ре-
сурсов на Артемовском направлении, которое на данный момент ни-
черта не окупается, т.к. продвижение ВСУ на флангах Артемовска на 
данный момент минимальное, а времени у них остается до падения 
гарнизона очень мало.

Соответственно, перспектива наступления в других местах, том же 
Мелитополе, является крайне призрачной т.к. значительная доля вы-
сокоточки, если не вся она, сконцентрирована против Артемовска.

Образ будущего
Сегодня Евгений Пригожин придумал новое измерение взятия Бах-

мута.
«Штурмовики оркестра» заняли за сутки ещё 8 многоэтажных до-

мов, тем самым сейчас под нашим контролем 36 из 48 многоэтажных 
домов, в это же время у противника, соответственно, под контролем 
12 домов».

Были метры, теперь дома. Завтра возьмёт подъезд. А вместе с ним 
и башню. Кремля. Потом другую. Потому что метафорически конечно 
Пригожин давно штурмует не Бахмут.

Рой ТВ - Максим Калашников
Оппоненты сообщают, что заняли Клещеевку. Это южная «клешня» 

охвата Бахмута. Ее пытаются отрубить под основание. Так это или не 
так? Подождем сообщений от стороны РФ. 

Но если так, то фронт окажется спрямленным, угроза окружения 
остатков Бахмута исчезнет. И Пригожин все больше станет напрми-
нать Паулюса, бьющегося лбом об остаток Сталинграда. Погибнет мас-
са музыкантов, а бандеровцы создадут угрозу прорыва с севера и юга.

Анатолий Шарий
Обрушение флангов в Бахмуте продолжается. Интересно, что Вагнер, 

взяв последние стометровки, может оглянуться, и, условно говоря, ус-
лышать сзади «Привіт, ну що ти тут, як воно?»

Комиссар Исчезает
Еще полтора квадратных километра и двенадцать многоэтажек - и 

одинокий человек с кувалдой, Пригожин-Бахмутский, навсегда вой-
дет в русскую историю героем и победителем.

И после этого уже неважно будет, какие у него когда-то были ресто-
раны и юношеские судимости, и какие мусорные гадости придумыва-
ют о нем американские газеты, - останется только то, о чем поэт писал: 
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бей, барабан, и военная флейта / громко свисти на манер снегиря.
Как мне уже случалось писать, русские дети будущего будут играть 

в Пригожина - злого, но храброго пирата, воевавшего за Россию. 
В Людмилу Улицкую, Марка Фейгина, Леонида Гозмана и Максима 

Каца русские дети играть не будут.
Для этого, в конце концов, есть другая страна и другие дети.

Платон Беседин
Пригожин заявил, что в Бахмуте «вагнерам» осталось взять 12 до-

мов. Медийно о других наших целях на Украине известно мало. Точ-
нее так – ничего неизвестно.

Сводки и сообщения свелись к тому, сколько убито и сколько пора-
жено. Ничего крупного. Ничего в перспективе.

На 15-м месяце войны не озвучено никаких целей СВО. Едва выго-
воренные демилитразизация и денацификация остались в далёком 
прошлом.

Всё это рождает бесконечность происходящего, перемалывающего 
людей, как мясорубка. Будто цель всего этого и есть - перемолоть лю-
дей. 

Сейчас кто-нибудь подумает: руководство не должно озвучивать 
планы. Не должно, конечно. Но цели декларируются в ходе любого 
конфликта. 

А тут – тишина. И кровавые отблески.

ЖИВОВ Z
По Луганску очередной прилёт (обновление: теракт, что не умаляет 

сказанного ниже). Бьют по нашим штабам, по командованию. Вероят-
но, новыми британскими ракетами. Люди шепчут, что Луганск может 
внезапно стать целью украинского контрнаступа, из-за выгодно поло-
жения и слабости группировки. Я в таком раскладе сомневаюсь, но 
под интенсивный ракетный огонь Луганск попал не случайно.

Анатолий Шарий
В ВВАУШ - расположение военных, давно. Происходит то, что я и го-

ворил - летит по располагам, о которых сами с гордостью говорили

Readovka
Следы крови, разбитые стекла, искореженные машины — на месте 

взрыва в центре Луганска продолжают работать следственные органы
Днем в барбешопе в центре Луганска прогремел мощный взрыв.  В 

результате детонации семь человек пострадали, а один погиб. Среди 
раненых — врио главы МВД ЛНР Игорь Корнет. Он был целью украин-
ских боевиков. Состояние министра оценивается как стабильное.

«Хлопок сильный. Мы выбежали на улицу, увидели людей, кото-
рые лежат. Ждали скорую. Очень переживали. Медики оказали лю-
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дям первую помощь. Трое человек лежали на земле», — рассказала 
Readovka местная жительница Злата. 

На месте взрыва следы крови, битые стекла и посеченные автомо-
били. Сам барбершоп фактически превратился в руины. На месте те-
ракта работает Следком.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Луганске совершено покушение на министра МВД ЛНР Корнета. 
Кто в теме с 2014 года прекрасно знакомы с данной фигурой.

Анатолий Шарий
По моей информации, Корнет всё. Но официально пишут, что ранен

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вот пришли и за Корнетом... Война забирает всех - даже тех, кто ак-

тивно и многие годы ничего не делал, чтобы в ней победить, а даже 
наоборот.

Логика Маркова
Новый теракт в Луганске. Против главы МВД ЛНР. Уже десятки те-

рактов Украины против гражданских и военных лидеров на террито-
рии ДНР и ЛНР и Запорожской и Херсонской областей. А что в ответ со 
стороны ДНР и ЛНР? Ничего. 

Почему? 
Реально война уже давно вышла за конвенциональные рамки. Но 

такую внеконвенциональную войну ведёт только одна сторона. А дру-
гая, наша, соблюдает все конвенции строго. Зачем? Диверсии вне кон-
венции уже стали не оружием слабых, а оружием сильных, наглых, 
уверенных в себе. 

России пора проявить уверенность в себе и наглость. Лучше наглость 
больше, чем у врага.

Николай Стариков
Прежде чем озвучить новость, напомню то, о чем давно с коллега-

ми говорим:
За терроризм должна быть смертная казнь! Она должна применять-

ся в России к террористам всегда! В период боевых действий - в осо-
бенности.

В Луганске при покушении на врио главы МВД ЛНР Корнета погиб 
один гражданский, трое человек из охраны ранены, сообщили право-
охранительные органы.

UPD: Из-за взрыва в центре Луганска пострадали семь человек, за-
явил Пасечник.

Врио министра внутренних дел ЛНР и еще трое пострадавших при 
взрыве в Луганске находятся в тяжелом состоянии, за их жизнь борют-
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ся врачи.

Объясняет Readovka
Теракт в барбершопе в Луганске и ракетные обстрелы города — пси-

хологическая операция киевского режима по дестабилизации тыла ВС 
РФ началась

Уже четвёртый день продолжаются ракетные обстрелы столицы ЛНР. 
В город, казалось бы, уже давно привыкший к мирной жизни, опять 
пришла война. Теперь к вражеским ударам добавились ещё и терак-
ты, пусть и низкой эффективности. Главное для противника — не во-
енный эффект, а паника, которую грозит вызвать активизация врага в 
Луганске.

При этом пресечь украинские атаки крайне тяжело. Усилить ПВО во-
круг непосредственно Луганска можно только за счёт ослабления дру-
гих участков. Переловить всех диверсантов — тоже нетривиальная за-
дача. Разовые атаки будут продолжаться. При должной целеустрем-
лённости враг сможет дотянуться даже до условного Владивостока, 
не то что до Луганска. Вопрос исключительно в необходимых для это-
го силах, средствах и полученном результате.

Пока что эффект этих атак незначителен, но противник будет и даль-
ше пытаться запугать нас. Мы уже не раз говорили, что главное ору-
жие врага  — не западные ракеты и танки, а страх. И жители Луганска 
и Донецка знают это получше кого бы то ни было. Ещё в 2014 году они 
говорили «страха нет» и повторяют это сейчас.

Как бы государство-террорист ни пыталось запугать нас, ничего у 
него не выйдет. А на каждый «укол» мы ответим сокрушительным уда-
ром.

АДЕКВАТ Z
Не должно остаться без внимания: Мантуров анонсирует запуск се-

веродонецкого «Азота» в этом году. Поскольку без поправок на воен-
ную обстановку такие анонсы делаться не могут, в данном конкрет-
ном случае уж точно, эти планы многое говорят о том, где мы видим 
линию фронта до конца года.

Если к этому времени эту линию на той стороне в принципе оста-
нется кому держать.

Мария Захарова
Сегодня все украинские и немецкие СМИ раскручивают кадры, на 

которых канцлер Германии Олаф Шольц выкрикивает на фоне Зелен-
ского и (внезапно) Тихановской нацистский лозунг «Слава Украине!». 

Дурное образование западных элит не освобождает от ответствен-
ности. 

 «Слава Украине!» − это лозунг, кричалка нацистов. Мы неоднократ-
но говорили об этом и на брифинге, и в столь ненавистных натовским 
чиновникам материалах в социальных сетях.
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Рамзай
Цирк уехал, клоуны остались...
Под одобрительное кивание ряженого шута, федеральный канцлер 

Германии окончательно хоронит авторитет европейского политиче-
ского истеблишмента повторяя на забаву демократической прессе на-
цистский лозунг хохлорейха... 

Для полноты картины, как внук идеологических вдохновителей май-
даунов, должен был еще и зигануть!

Умный еврей при губернаторе
Говорят, Сорос умер. Но это не точно. Но ему 92 года, не вечный же 

он. Но, конечно, если кто похож на Кощея - то он как раз. 
Удивительный персонаж. Живое (ну или недавно еще) олицетворе-

ние зла. 
Но еще поразительнее, как много людей в России как долго полага-

ли его совершающим благо…

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вам тоже сегодня дышать легче стало ? Почувствовали, что мир очи-

стился ?!!!

Zаписки мичмана Птичкина
Сорос подох (или скоро подохнет)
Но живы соросята
В России некоторые из этих выкормышей занимают высокие посты. 
На Украине целый выводок таких тварей занял в своё время поло-

вину кабинета министров.
Вычищать соросовское дерьмо нам придётся ещё долго.
Вычистим.

Логика Маркова
Сорос опять всех обманул. Редакции сми всего мира срочно броси-

лись писать некрологи на Сороса. А он спокойно так им всем пишет, - 
«я жив и здоров». Редакторы матюгнулись. Но конечно некрологи на 
Сороса выбрасывать не стали, надеясь, что скоро эти некрологи им 
все таки понадобятся. Ничего святого у них. Да и у Сороса тоже.

Рой ТВ - Максим Калашников
И что же нас ждет впереди? То ли хитрый план, то ли платный хрен. 
Все больше сообщений об опасном состоянии здоровья Лукашен-

ко. Да, невовремя. Благодаря тому, что Москва упустила все возмож-
ности для совместной с Белой Русью неоиндустоиализации, мы мо-
жем получить Украину-2.
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Анатолий Шарий
Сорос по-прежнему с нами. Чувак, вбросивший новость о кончине 

лучшего человека мира, помешан на нем и постоянно вбрасывает. В 
этот раз его вброс всосали даже некоторые СМИ

Логика Маркова
Шарий подтвердил моё предположение, что он несколько месяцев 

назад был вынужден отказаться от относительно независимой пози-
ции и сейчас вынужден писать под контролем или британской или 
американской разведки. 

Правда для подтверждения моего утверждения, что «умный стиль-
ный парень был вынужден отдать свою свободу за право жить в Испа-
нии,»  Шарий выбрал странную форму. 

Он просто обозвал меня «круторогим бараном» и посчитал это ис-
черпывающим аргументом, опровергающим работу Шария под кон-
тролем спецслужб стран НАТО. Но это все таки скорее такое косое при-
знание правоты моего предположения. Поэтому могу повторить своё 
предложение: Беги, Шарий, беги. В любую страну не в НАТО.

ЖИВОВ Z
От подписчика 
Стратегия западных стран, на мой взгляд, такова: максимально от-

тягивать переход России к ведению боевых действий, как на войне 
до такой степени, когда ситуация на фронте не станет катастрофиче-
ской (а это произойдёт, когда ВСУ будут регулярно получать новые и 
новейшие виды техники, а личный состав полностью перейдёт на си-
стему подготовки НАТО) и мы будем вынуждены, как всегда, затыкать 
«дыры» людскими жизнями. Вот только в условиях информационно-
го общества потери не скрыть и именно тогда на всю мощь включат-
ся инф. каналы (которые сейчас могут быть и неактивны или скрыты, 
а то и вообще якобы «антизападные») и скрытые группы влияния для 
реального расшатывания общества внутри страны. В условиях, когда у 
СВО нет ни целей, ни ответственных всё может закончится очень пло-
хо.

С его мыслями согласен.
Исходя из того, что пишет мой подписчик и того, что например гово-

рит Старшие Эдды, у нас не очень много времени до момента, когда 
Украину вооружат до зубов. С этими зубами мы можем и не справить-
ся. Стратегия «потерпим-утремся-подождём» не принесёт нам боль-
ших успехов в долгосрочной перспективе. Пора разрабатывать и реа-
лизовывать план, который позволит нам добиться капитуляции Украи-
ны. Не переговорного процесса, а именно капитуляции! Полагаю, что 
для этого необходимо все-таки прекратить «спецоперировать» и на-
чать воевать без оглядки на прочее. Изолировать восточную и цен-
тральную Украину от Западной, провести наступление на Николаев и 
Одессу, провести успешную наступательную операцию на Киев. При-
нудить противника к полной капитуляции. Вот вам вполне конкретный 
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план СВО.

Мария Захарова
Столтенберг: «Мы не знаем, чем закончится военный конфликт на 

Украине, но крайне важно, чтобы мы смогли предотвратить повторе-
ние подобной истории».

НАТО не хочет повторения подобных историй - так не надо их соз-
давать.

Книга Носовича
В Польшу прибыли Хаймарсы. Их передадут в ведение 16-й механи-

зированной дивизии  - наступательного подразделения Войска Поль-
ского. Разместят под Эльблонгом: польские СМИ радостно подчерки-
вают, что это самая граница с Калининградской областью.

Ответ России может быть только один. Установить ядерные боего-
ловки на ракеты Искандер-М под Калининградом и радостно подчер-
кнуть, что это самая граница с Польской республикой. Три часа на ма-
шине до Варшавы. Если Россия не хочет войны, по итогам которой она 
потеряет Калининградскую область, мир можно гарантировать един-
ственным способом: дать понять, что за нападение на Калининград 
она не пожалеет для Варшавы Искандеров с ядерными боеголовками

Коты и кошка Крамника
Нехватка в ВКС России самолетов ДРЛО и в целом больших разведы-

вательных бортов с современным оборудованием давно стала прит-
чей во языцех. Вместе с тем, решения проблемы до сих пор, в общем, 
нет – парк А-50У крайне невелик, «родные» А-50 , не проходившие 
модернизацию, в подавляющем большинстве стоят в ожидании ре-
монта и задачи по профилю не выполняют, перспективный А-100 пока 
что так и остается перспективным, повторить Ту-214Р с его великолеп-
ным, но практически никак не импортозамещенным оборудованием 
сейчас невозможно.

Все решения относительно перспективных машин этого класса на 
основе Ту-214, SSJ-New, Ил-114 и тому подобного – в любом случае 
уходят на послевоенную перспективу, поскольку на серьезную разра-
ботку такого рода требуется несколько лет.

МАРДАН
А комментариев по поводу гибели наших самолетов и вертолетов, 

по-прежнему - нет.
Шашлыков, видимо, переели. Тошнит. Мезим пьют.

Андрей Медведев
Взрослый замужний гражданин Зыгарь решил разоблачать Суворо-

ва. Вместе с Быковым и Орлушей. Там ещё и озвучено Хаматовой. 
Наши либералы пишут про Суворова, конечно, в стиле большеви-
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ков. Те тоже полководца записывали в каратели, пока война большая 
не подошла, и не возникла необходимость русских мобилизовать на 
войну. То, что наши либералы большевики и совки в худшем смысле, 
понятно было давно. Ходорковский давеча про Кровавое воскресенье 
писал, как по комсомольской методичке, про сплошь голодных рабо-
чих Петербурга. 

Ролик плох уже тем, что либерал наш или глуп и не знает о чем гово-
рит, или умышленно это делает. Восстание Пугачева подавил не Суво-
ров вовсе, а Иван Михельсон. Причём для этого он использовал очень 
умелую тактику: собрал деташменты (БТРГ по-нонешнему) и громил 
отряды пугачевцев частями.

А польские походы Суворова (и Михельсона, кстати), начались по 
приглашению польского же короля. Да, русские не сами поперлись в 
Польшу. Король попросил русских помочь разгромить Барских конфе-
дератов, которые хотели скинуть короля. 

Ну а один из лидеров конфедератов Казимир Пулавский написал 
воззвание против русских. Там были такие слова:

«Вспомним, что было время, когда этот гнусный народ всегда убе-
гал пред нашими предками; что его цари преклонялись пред наши-
ми королями; что его провинции стали нашими». Русских Пулавский 
сравнивал с животными, «стойкими, но послушными» ( Зыгарю с Бы-
ковым понравилось бы).

А потом в Польшу пришла пехотная бригада под командованием 
Суворова, в составе корпуса генерала Нуммерса. Суворов уничтожил 
более 300 солдат противника в первом же бою,  русские потери соста-
вили несколько раненых.

Ну да, был штурм Варшавы. Не вегетарианский, прямо скажем. Од-
нако, на дворе стоял 18 век. Тогда воевали люди без сантиментов со-
всем. Все так воевали. Русские, англичане, французы. Поляки, опять 
же, заживо сжигали русское bydlo при подавлении восстаний.

Для чего Суворова превращать в карателя,  понятно. Дальше будут 
Жуков, Кутузов, и так далее. Агитпроп же.

OSSиноегнездо
Вы так говорите - не Суворов подавлял, а Мехельсон - как будто в 

подавлении восстания Пугачева было что-то плохое. Восставшие по 
образам стреляли. Хорошо, что Пугачев был остановлен. Ну а то, что 
компания либералов начнет Суворова разоблачать, было предсказуе-
мо. Они и Гастелло разоблачат, и Жукова, и Матросова.

Андрей Медведев
Конечно хорошо, что Михельсон размотал пугачевцев. Очень хоро-

шо. Я просто уточнил, что либералы наши мифами живут, приписывая 
победу Суворову, когда он только привёз бунтовщика в клетке.

Восстание Пугачева, кстати, подавляли и рабочие уральских заво-
дов. Ну как подавляли. Воевали против пугачевцев. Потому что виде-
ли в них убийц и бандитов. Казаки многие, кстати, воевали против Пу-
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гачева. 
Но тут вот что стоит отметить. При всем том, что ролики Зыгаря это 

неумный и русофобский агитпроп, сделаны они хорошо. И для многих 
будут интересны. Для студентов, в частности. 

А теперь  вопрос: много ли роликов, разъясняющих молодёжи аспек-
ты русской истории в доступной и интересной форме, сделано про-
фильными министерствами?

OSSиноегнездо
И вижу, что продюсер этого агитпропа Илья Хржановский, который 

снимал антисоветскую грязную, с использованием насилия, киночер-
нуху «Дау». И он же режиссирует новый мемориал о Бабьем Яре, где 
будет центр реабилитации АТОшников. Собственно, все сходится.

OSSиноегнездо
Компания «ниспровергателей» Зыгарь, Хаматова, Орлуша, Хржа-

новский работает по той же схеме, по которой удалось перепрошить 
украинское сознание. Объявить добро - злом, ниспровергнуть исто-
рических кумиров, выставить злодеями героев, отменить культурные 
основы русскости. Долгие годы они это делали внутри России. Одна 
у нас радость - что теперь эти подлецы вынуждены заниматься своей 
работой вне России. Но грибница этой среды, к которой они принаж-
лежали, осталась в России, никуда не делась. Они воспроизводят эту 
матрицу черного отрицания самих себя. Вот хоть посмотрите отчеты 
Петра Лундстрема со встречи в Институте телевидения в Петербурге. 
Там юные студенты, уже облученные этой радиацией русофобии и са-
моненависти

Норин
Я тут пошел посмотреть ролик Зыгаря про злодея-Суворова. Думал, 

щас как порву толстовку на груди за Александра Васильевича... 
А там какая-то жуткая, унылая скукота. Михаил, учитесь набрасы-

вать с лопаты настоящим образом. Это же скучная стыдоба. Янычары, 
солдаты республиканской Франции, повстанцы Костюшко смотрят на 
вас как на мудака, Михаил. Вы изобразили их  недотыкомками, кото-
рых наш маньяк насадил на штык как невинных ангелочков. У вас по-
лучается, что самое страшное, что могло ждать Суворова в Европе - 
это простуженный зад. И тут Массена и Макдональд, Моро и Жубер 
такие «Ну да, ну да, пошли мы на хрен». 

Неуд в журнал. Сначала выучите, кто такие Костюшко и Макдональд. 
Что вы выучите, кто такой Айдозле-Мехмет-паша, я даже не надеюсь. 
Разоблачители, май эсс.

OSSиноегнездо
А вот эти анонимные бляди-мультипликаторы, которые участвуют 

в русорезном сериале «Великие русские злодеи» - они кто? Надо и их 

https://t.me/ossinoe/9443
https://t.me/ossinoe/9444
https://t.me/norinea/622
https://t.me/ossinoe/9446
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знать в лицо

Холмогоров
«Великие русские злодеи» - очень хороший проект. Просто гениаль-

ный. Это ровно то, чего нам сейчас не хватало. Маркирующий стигма-
тизирующий проект.

Каждый его участник должен быть исключен из русского культур-
ного и общественного пространства полностью.

То есть всё. Никакой Хаматовой. Никакого Быкова. Никакого Зыгаря.
Из книжных. Из библиотек. Отовсюду.
Вот реально можно (и нужно) создавать добровольные дружины, 

приходить к книжному: «Быков с Зыгарем есть? А если найдем?».
И чтобы не было.
Это всё не великие птицы. Никто «ЖД» со свечой под одеялом пе-

речитывать не будет. И они скоро реально исчезнут до полного обну-
ления. 

Русская кэнсэл калчер.
Всегда помните простой принцип. Карать карателей. Отменять от-

менятелей.
И заниматься этим системно. Вот посадить на тему в ФСБ майора. 

Добавить к нему общественника из ОНФ. И заниматься отменой Быко-
ва, Хаматовой и Зыгаря так же методично, как они отменяют Суворо-
ва. 

Чтоб через три месяца никакого Быкова. Адьос.
Ну и распространение/пропаганда должны влечь последствия от-

дельно. 67.1 в конституцию зря что ли принимали?

Vоенкор Котенок Z
Юморист-педераст Галкин, певица-педераст Рамазанова (Земфи-

ра), просто содомиты Слепаков и Варламов подали иски к Минюсте 
РФ с требованием исключить их из списков иноагентов.

Все иски поданы в Тверской суд Москвы.
Это пестня называется просто: простите, насрать русским под две-

рью, позвонить и попросить бумажку.

Логика Маркова
На Украине за взятку в 3 миллиона долларов арестован глава Вер-

ховного суда. Его арестовали НАБУ и САП, которые подчиняются на-
прямую США и ЕС. Но главы и НАБУ и САП также являются хорошо всем 
известными коррупционерами.

Вообще коррупция на Украине сейчас 100%. И причина простая. Пра-
вящий режим полуколониальный и убивает украинцев сотнями тысяч 
во имя интересов США и ЕС. Естественно только абсолютно амораль-
ные жители Украины могут работать в таком правительстве. А так как 
они абсолютно аморальные, то они работают прежде всего с целью 

https://t.me/holmogortalks/28890
https://t.me/voenkorKotenok/47609
https://t.me/logikamarkova/6423


ОГЛАВЛЕНИЕ 486ПЯТНАДЦАТОЕ МАЯ

украсть как можно больше. 
Поэтому абсолютная 100% коррупция сейчас в украинских структу-

рах.

МИГ России
Глава Верховного Суда Князев — самый высокопоставленный чи-

новник за всю историю Украины, которого поймали на взятке.
И сумма-то для такого статуса (про нормально работающем разде-

лении властей 3-е лицо в государстве) смешная — жалкие 3 млн. дол-
ларов

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вашингтон продолжает усмирять и ставить в стойло Зеленского. 
Сегодня глава Верховного Суда Князев был арестован НАБУ (амери-

канская антикорупционная силовая структура) за взятку в 3 млн дол-
ларов. 

Князев является человеком Зеленского и Ермака поэтому будут по-
лучены нужные на них показания, для их покорности. 

Стаду баранов, ОП расскажет: Зеленский молодец - ведет борьбу с 
коррупцией !!! 

И никто не задумается о размерах взяток и сумм которые теперь хо-
дят среди чиновников( слуг народа )  - бедная страна говорите ?!!! 

Не завидуйте !!!!
А лохи будут продолжать донатить на ВСУ. ))))

МИГ России
В настоящий момент еще у 18 (!) судей Верховного Суда Украины 

проходят обыски по делу о взятках.
Чувствуется американский размах.

Kadyrov_95
Друзья, у меня хорошие новости!
Помните историю с кражей Зазу, моего скакуна, который первым 

взял на себя удар европейских санкций в 2014 году, стал жертвой за-
падного произвола и годы находился в заточении на одной из конюш-
ен Чехии?

Так вот, теперь можно рассказать, что же тогда произошло на самом 
деле. Не переживайте, с Зазу всё хорошо.

 В начале года на меня через посредников вышли представители 
украинских спецслужб, которые предложили выкупить Зазу. Они зна-
ли про мою привязанность к скакуну и не прогадали - конечно же, я со-
гласился. Честно говоря, думал, что Зазу будет передан как-то офици-
ально, со снятием с него санкций и тому подобным. Но оказалось, что 
у спецслужб был дерзкий план - они просто инсценировали его кражу 
из конюшни в Чехии в сговоре с чешскими полицейскими. Напомню, 

https://t.me/mig41/26197
https://t.me/The_Kyva/5362
https://t.me/mig41/26198
https://t.me/RKadyrov_95/3631
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всем тогда показалось странным то, как дорогой скакун может просто 
исчезнуть. Оказывается, может.

 Сейчас Зазу на пути домой. И обошлось мне его возвращение... вни-
мание: в 18 тысяч долларов! Да, да, именно в такую сумму его тогда 
оценили чешские органы правопорядка. Учитывая его реальную сто-
имость и прекрасную родословную, это сущие копейки!

 Так что, друзья, если вам что-нибудь надо привезти из Европы, об-
ращайтесь к украинским спецслужбам. Быстро, профессионально, не-
дорого, в обход санкций!))

Старовойтов о политике
Иному губернатору и выкуп сына из плена бы не простили, а тут лю-

бимый конь… Как не понять! Можно было бы порассуждать о соци-
альном неравенстве, от которого элиты страдают зачастую больше, 
чем народ, но уже не хочется

https://t.me/sstarovoytov/627
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ШЕСТНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Ночная бомбардировка: кто что уничтожил,
• Вагнер против Соболева,
• Матвейчев против военкоров,
• Наступление и Бахмут

Анатолий Шарий
Президент Франции Эммануэль Макрон по итогам переговоров с 

Зеленским сообщил о скорой передаче Киеву крылатых ракет боль-
шой дальности, местного аналога британских Storm Shadow.

Почему бы и нет?

Старая площадь
Логично. Франция посмотрела, что никаких негативных последствий 

не было ни для Британии, ни для её военных баз за рубежом. Почему 
бы и не последовать её примеру и не передать дальнобойные ракеты 
врагам России.

Димитриев
Заметили, что количество поставляемых европейскими странами 

вооружений резко увеличилось? Британия, Франция и Германия дают 
самые современные ракеты и ПВО для точечной работы по объектам. 
Поставки не очень масштабные, но исключительно болезненные по 
итогу. (Цель: штабы, авиация, флот.) Европа в общем-то избегала это-
го, а сейчас открыто заявляют и не опасаются эскалации.

Kadyrov_95
Абрамсы? Хех! Детская педальная машинка ваш Абрамс.
Вот настоящая мощь! Модернизированный Т-72! Усовершенство-

ванный, улучшенный! С комфортом и удобством Майбаха. Тут даже 
имеется камера заднего хода, чтобы ненароком не задавить кого-то, 
или даже наоборот, именно задавить, если возникнет необходимость. 
Превосходит иностранную технику по боевой мощи, управлению, за-
щите и удобству эксплуатации. С ним любая атака как рыбалка на яхте 
- одно удовольствие! 

А самое главное - эффектный, узнаваемый и грозный внешний вид. 
На таком танке будем въезжать в Киев и проводить денацификацию, 
попутно раскалывая Абрамсы как орешки! Ждите!

Логика Маркова
Военная логика. Объяснили мне почему на фронт СВО начали по-

ставлять старые советские танки. Не потому что танков не хватает. А 
потому что не хватает снарядов самых массовых российских артилле-

https://t.me/ASupersharij/19246
https://t.me/staraya/10618
https://t.me/russ_orientalist/14332
https://t.me/RKadyrov_95/3633
https://t.me/logikamarkova/6431
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рийских систем. Насколько я понимаю это 152. А другие снаряды есть 
на складах. И вот для использования этих снарядов других калибров 
и подгоняют на фронт танки, которые можно использовать не как тан-
ки, а как САУ. Разумное, хотя и вынужденное решение. 

Хотя конечно, главное, нужна военная мобилизация экономики. За-
воды по производству снарядов и БПЛА нужно сейчас строить как стро-
или при Сталине во время ВОВ.

Царьград ТВ
Радиация от британских снарядов накрывает не только Западную 

Украину, но и Польшу
Долгоиграющий план Запада по превращению Украины в радиоак-

тивную пустыню последовательно исполняется, пишет «Собственный 
корреспондент». Взрыв под Хмельницком вызвал панику среди мест-
ного населения – из города начали срочно вывозить детей, взрослые 
опустошили аптеки, скупая любые препараты с йодом. Практически 
повторяется апокалиптическая картина 1986 года, когда произошла 
Чернобыльская катастрофа. 

За что боролись, на то и напоролись. Ненавистники «клятых моска-
лей» не одну пару черевичек истоптали, радостно танцуя боевой гопак 
по поводу британских поставок снарядов с ураном-238. Они же рас-
считывали, что все последствия от их применения будет расхлёбывать 
Донбасс. А вышло немного по-другому – генетические последствия от 
радиационного заражения местности будут теперь испытывать мно-
гие поколения западенцев. Тех самых – наследников и поклонников 
Степана Андреевича Бандеры.

Украинские склады были подорваны высокоточной русской раке-
той. Причём это было сделано с учётом метеорологических прогно-
зов. После взрыва радиационное облако поднялось на высоту до 10-и 
километров и двинулось на северо-запад, заражая Западную Украину 
и Польшу.

Образ будущего
Тема про обедненный уран это продолжение истории о том, как 

блогеры и военкоры проглатывают блесну ЦИПСО и дальше уже как 
очумелые окуни идут в садок информационной спецоперации Офиса 
президента Украины.

Набросы про то, что взрыв в Хмельницком был на складе со сна-
рядами с обеднённым ураном, делаются по прямому указанию Ан-
дрея Ермака. Глава ОП таким образом хочет усилить эффект от турне 
Зеленского и увеличить клиентскую базу поддержки извне, а заодно 
отвлечь внутреннюю аудиторию от рейдерских захватов долей и ком-
паний олигархов на Украине. Дела Фирташа, Фукса, Гереги. Это сами 
закостенелые рейдеры и казнокрады, но у них был свой договорняк 
с ОП, но Ермак решил их кинуть, пользуясь тем, что полностью пере-
подчинил себе все рычаги власти благодаря поддержке британских 
спецслужб. Но тут же ему прилетело от Госдепартамента США, и глава 

https://t.me/tsargradtv/43873
https://t.me/obrazbuduschego2/13819
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Верховного суда, являющийся личным судьей Ермака, поехал в СИЗО. 
Что касается снарядов с обеднённым ураном, они хранятся в Ро-

венской и Львовской областях под постоянной охраной ЧВК «Моцарт» 
без доступа к ним ВСУ без согласования с МИ 6. Там же хранятся и 147 
ракет дальнего радиуса действия, полученных от Великобритании. 53 
ракеты были запущены за последние 96 часов по ЛДНР при помощи 
британских специалистов. 

Сам Ермак сегодня сменил свое бункерное базирование на Львов и 
ждет там Зеленского из шоптура по Европе.

Юрий Баранчик
Внезапно
Неопознанные БПЛА стали появляться в опасной близости от поль-

ских пассажирских самолетов на аэродромах республики, сообщает 
радиостанция RMF. 

Первый инцидент произошел в субботу в варшавском аэропорту 
имени Фредерика Шопена. Там дрон пролетел на опасном расстоя-
нии – около 30 метров – от самолета Польских авиалиний LOT. Второй 
подобный случай был зафиксирован в понедельник.

Независимо от того, чьи это БПЛА, история говорит о том, что русо-
фобия до добра не доводит.

Царьград ТВ
«Грошей більше немає»: в США заявили, что уже к лету исчерпают 

бюджет на помощь Украине
Из одобренного в декабре 2022-го года Конгрессом США пакета по-

мощи Украине на 48 млрд долларов к настоящему моменту осталось 
лишь 6 млрд, об этом пишет Politico. По данным источников издания, 
Белый дом уже обсуждает новый пакет помощи Украине.

Юрий Баранчик
Я бы не был так оптимистично настроен, как коллега Политджой-

стик. Наоборот, если деньги для Украины к июлю в бюджете США за-
канчиваются, значит, демократы будут очень активно искать повод сно-
ва открыть краник. А это означает, что они будут готовить очередную 
громкую провокацию, в которой обвинят Москву, чтобы республикан-
цам нечем было крыть. 

Поэтому я бы не расслаблялся, мол, скоро деньги перестанут ки-
евской хунте давать, и все само потиху собой образуется, а наоборот, 
прикинул, что наши дорогие «партнеры» могут учудить, чтобы краник 
снова открыть. Ведь там и их немалый интерес заложен.

Царьград ТВ
Праздничный салют в Киеве» и не только - русские войска удари-

ли по столице Украины «Кинжалами» и «Калибрами», а также, судя 
по сообщению мэра города, ещё и добавили ударов беспилотниками. 

https://t.me/barantchik/9853
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Очевидно, что на Киев обрушилась вся мощь русского возмездия.

Fighterbomber
Я насчитал 32 пуска. Это 8 пусковых установок Патриота. Ну или две 

по 16. Насухо, до железки все выстрелили. 
И в итоге в них прилетает. 
Пожалуй все что нужно знать о «Патриоте».

ЖИВОВ Z
А кому это ночью в Киеве ЗРК Patriot разрядили и сожгли?! А вы что 

думали, Мыколы, вы одни так умеете?)

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На свинорейхе без изменений. Залужный (внезапно, или лицо его 

замещающее) откуда-то из бункера рассказал про 6 сбитых «Кинжа-
лов». Вероятно еще от свадьбы отходняк не прошёл.

АДЕКВАТ Z
С утра пораньше чубатая пропаганда гомерически врет о целых ве-

реницах сбитых в ночи Кинжалов, Искандеров и С-400. Вранье - по 
классику, от первого до последнего слова: все перечисленное (даже 
если представить, что для С-400 у нас нет лучшего применения, чем 
по наземным целям) не перехватывается ничем из имеющегося у про-
тивника как в принципе, так и тем более в таких количествах.

Крайне интересно, почему именно сейчас доврались до этих мас-
штабов. То ли общая обстановка. То ли какое-то особенно успешное 
накрытие ночью. То ли хозяева требуют пиарить свою матчасть, не 
считаясь ни с каким правдоподобием. То ли кого-то принимающего 
решения о конкретном наполнении вранья так проперло от очеред-
ной дорожки, что реальность у него взорвалась изнутри.

Какая из гипотез ближе к истине, пока неясно, но чем-то сверх пе-
речисленного забивший фонтан уже точно не объяснить.

ЖИВОВ Z
Залужный заявил, что он все ещё жив, что украинские ПВО сбили 6 

ракет «Кинжал». Вот в чем украинцы воистину преступали, так это во 
враньё. Умение Врать и вертеть задом - это вот самое главное украин-
ское национальное достояние.

Царьград ТВ
Русская армия сегодня ночью уничтожила в Киеве возможно запад-

ную установку ПВО. 
Не исключено, что сам ЗРК Patriot. В Киеве сегодня «кипиш», ведь 

70% от переданных установок ПВО, остались в столице. После сегод-
няшней ночи наши воины, видимо, нашли ключик и подобрали такти-
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ку по ликвидации буржуйских ПВО.

Fighterbomber
Прилетел в Патриот «Кинжал.» 
Собственно, никто и не сомневался.

Николай Стариков
Сапожник без сапог.
Зенитно-ракетный комплекс «Пэтриот» производства США не мо-

жет защитить сам себя.
Ночью «Пэтриот» был уничтожен ракетой  «Кинжал» в Киеве.

Юрий Баранчик
На юго-западной окраине Киева в Жулянах ночью полностью унич-

тожен Терминал В
Там же уничтожены батареи Patriot, а также ракетная часть возле 

воинской части, где РЛС. Туда и был второй прилет «Кинжала», сооб-
щает канал @cmiye

Русский тарантасъ
Самый массовый комбинированный удар по Киеву. Наши вскрыва-

ют и ликвидируют западное ПВО поставленное хохлам. Превратить 
подаренную в 91 году страну в полигон для испытания оружия - ге-
ниальный итог Незалежности. Рано или поздно появится настоящая 
красная линия, за которой хохлов бросят после качественного пома-
трошивания.

Рамзай
Новая тактика хохлов - выпустить все ракеты ЗРК в небо, чтобы не 

допустить их детонацию от прилета Кинжала!
По информации из Генштаба хохлов: сегодня наши ПВО вынуждены 

были сделать залп в 32 ракеты из Patriot, чтобы не допустить их дето-
нации и массовых разрушений в жилом секторе. 

Впоследствие, вся батарея была уничтожена прилетом гиперзвуко-
вой ракеты, а СБУ ищет источник слива видео, на котором снят запуск 
ракет и взрыв. Вся информация о массовом ударе по Киеву была за-
пущена специально, чтобы объяснить массовый запуск ракет и оправ-
дать не единого взрыва в небе.

Логика Маркова
Ночью в Киеве говорят была ракетой Кинжал уничтожена амери-

канская установка ПВО Пэтриот. Перед гибелью рассчет установки Пэ-
триот выпустил все ракеты, чтобы они не взорвались и не уничтожили 
правительственный квартал. Говорят приказ был дистанционно дан 
американцами. А на месте находились и погибли украинцы. Более точ-
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но, украинские русские.

Иди и смотри
ВС РФ уничтожили первый «Пэтриот» в Киеве
По данным «Иди и смотри», сегодня массированным ракетным уда-

ром были перегружены и уничтожены установки ПВО в Киеве.
В ВСУ отчитались про сбитие всего ракетного залпа ВКС РФ, но за-

были упомянуть об уничтожении как минимум одного американского 
ЗРК «Пэтриот». 

Киевляне также сообщают «Иди и смотри» о детонации складов бо-
еприпасов в городе. Эту информацию подтверждают ночные записи с 
камер наблюдения Киева.

Напомним, что всего у Украины на вооружении стоит до трех бата-
рей «Пэтриот» (12 пусковых установок и комплект РЛС к ним). Теперь 
стало на одну установку меньше.

Kotsnews
Еще одна вундерваффе оказалась вполне смертной, главное подо-

брать ключик. С почином!

Николай Стариков
Для того, чтобы отбить у американцев желание поставлять оружие 

на Украину, необходимо учитывать правила информационной войны.
Для военно-промышленного комплекса США нет ничего более 

страшного, чем потерять лицо, потерять свою репутацию. Поэтому в 
ситуации, когда российская гиперзвуковая ракета «Кинжал» поразила 
американский зенитный комплекс Patriot в Киеве, мы должны тира-
жировать, повторять и высмеивать всю эту ситуацию. 

Американский комплект ПВО Patriot оказался настолько плох, что 
не смог защитить сам себя.

АДЕКВАТ Z
Разгадка утреннего вранья укропропаганды о небывалых успехах 

ПВО оказалась самой банальной: в ночи в Киеве прибили Пэтриот. И 
эта задача, как прекрасно понимают все причастные, по силам далеко 
не одному употребленному для почина Кинжалу. Образцовая антире-
клама хозяйской техники, которую пришлось экстренно глушить пере-
можной хрюканиной, как будто она способна чем-то помочь.

Интересно, сколько конкретно выбили пусковых установок и полу-
чили ли свое также радар со станцией управления. Но в любом случае 
весьма велика вероятность, что батарея как целое выведена из строя 
- не только с концами, но и с частью обслуги, будь она туземной или 
американской.

Принимать решение о восполнении потери ценой в сотни миллио-
нов будет особенно приятно на фоне недалеких от исчерпания пента-
гоновских бюджетов на хохлов на текущий финансовый год.
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Старше Эдды
МО сообщает, что в ходе сегодняшней атаки был уничтожен ком-

плекс Пэтриот. В принципе на видео хорошо видно и то, как батарея 
отстреливалась и последующий взрыв, так что вполне возможно так и 
есть. Я в свою очередь задаюсь вопросом и размышляю: хохлы отчи-
тались, что сбили 6 Кинжалов и 100500 прочих ракет, но также среди 
поражённых целей указан некий SuperCum. Вот теперь думаю, а чем 
хотел атаковать столицу хохла данный аппарат?

ЖИВОВ Z
Сомневаться в заявлении МО РФ оснований нет. Хорошо знаю, как 

они требовательны к подтверждению подобных фактов, заявления о 
поражении экстраординарных военных объектов всегда тщательно 
проверяются.

Надо понимать, что это не был какой-то разовый спорадический 
удар. ВКС провели целую ракетную спецоперацию, включившую в себя 
комбинированную атаку ложными целями и БПЛА, чтобы разрядить 
боекомплект Патриота. Уже после этого был нанёс точный удар по са-
мому комплексу.

Подобную стратегию ВСУ под руководством инструкторов НАТО не-
однократно сами использовали на Херсонском направлении, разря-
жая ЗРК Панцирь и Бук, после чего поражались критически важные 
объекты: склады, расположения войск, Антоновский мост, или унич-
тожался сам ЗРК Панцирь.

По такой же смешанной схеме была организована прошлой весной 
ракетная атака на базу наших войск в Чернобаевке. К сожалению, ата-
ка была весьма успешной. Погибли старшие офицеры.

Теперь наши ВКС доказали, что в эту игру можно играть вдвоём. 
Поражение западных комплексов имеет высокую целесообразность, 
лучше, только если украинцы попробуют развернуть нечто подобное 
у линии ЛБС, а наша разведка сможет захватить иностранные ЗРК.

Отдельно хочу отметить ложность тезиса о слабости западных си-
стем ПВО. Они как минимум не хуже наших. Но все равно уязвимы. 
Что сегодня и было доказано.

Ну и сам факт, что мы участвуем в уникальной сложной взаимной 
ракетной войне с комбинированными ракетными стратегиями - это 
повод написать пяток военных монографий и осмыслить происходя-
щее, как новую обыденность современных войн между технически 
равными державами.

Объясняет Readovka
Кинжал для патриота — МО РФ заявляет об уничтожении системы 

ПВО Patriot в Киеве
В утреннем брифинге Министерства Обороны подтвердили выво-

ды нашего анализа. В ходе ночного удара по Киеву наши вооружён-

https://t.me/vysokygovorit/11616
https://t.me/zhivoff/9258
https://t.me/readovkaru/3323


ОГЛАВЛЕНИЕ 495ШЕСТНАДЦАТОЕ МАЯ

ные силы всё-таки уничтожили один из поставленных на Украину ЗРК 
Patriot. 

Пока что данные объективного контроля не опубликованы, но два 
взрыва вблизи того места, откуда вёл работу вражеский ЗРК, намека-
ют на то, что в этот раз мы не выдаём желаемое за действительное.

В то же время ВСУ декларируют сбитие аж целых шести «Кинжа-
лов». Возможно, в этот раз украинские спикеры не врут, и Patriot дей-
ствительно поразил какое-то количество гиперзвуковых ракет.

АДЕКВАТ Z
И отдельного внимания в сегодняшней сводке заслуживает темп, с 

которым ПВО донастроилась под Storm Shadow, хорошо сбивавшиеся 
еще в Сирии пять лет назад. Вечер пятницы - первые пуски по Луган-
ску. Воскресенье - первая сбитая в сводке за понедельник. Понедель-
ник - уже семь перехваченных за день. 

Поставлено их не тысячи и, скорее всего, даже не многие сотни, 
если только хозяева не решили оставаться совсем без штанов. Резуль-
тативность после ухода в прошлое эффекта внезапности останется на 
очень низкой отметке. А копившийся десятилетиями запас отправит-
ся коту под хвост за пару-тройку месяцев.

Ускоренный расход бомбардировщиков-носителей станет допол-
нительным бонусом. Не для той, правда, стороны, для которой пред-
полагалось.

ЖИВОВ Z
Американцы подтвердили потерю одного ЗРК Patriot. Хохлы и вся-

ческие хохляцкие подсвинки из нашей части телеграма все утро исте-
рили, что этого не может быть, потому что не может быть никогда. 

Что это значит для нас?
1. Систему Patriot даже прикрытую другими западными системами 

можно уничтожить. 
2. Миф о превосходстве лучших американских систем ПВО над на-

шими ПВО и ракетами развеян.
3. Есть все основания продолжить уничтожение западных ПВО в Ки-

еве, если этой ночью поразили не все.
4. Надёжной защиты от «Кинжала» у американцев нет.
По ракетам-пво у нас с противником  условный паритет. Однако, без 

рывка в электронной базе, материалах и взрывчатке, мы со временем 
отстанем. Надо ускоренно развивать/возрождать упомянутые отрас-
ли, и оптику!

В будущем лучше конечно уничтожать западное оружие во время 
транспортировки, а не после боевого развертывания.

Старше Эдды
Американская система ПВО Patriot нынче ночью прошла важную 

веху – первая боевая потеря в истории системы, причем понесена она 
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в противостоянии с российской авиацией, для противодействия кото-
рой (еще в виде авиации советской), эта система и создавалась. CNN 
со ссылкой на неназванные официальные источники сообщает, что 
Patriot был «поврежден, но не уничтожен», и сейчас решается, долж-
на система быть свернута, или ее можно отремонтировать на месте.

Неуязвимых систем не бывает в принципе, и «перегрузка по входу» 
может проломить любую ПВО – вопрос в количестве ракет, и даже в 
большей степени – в плотности залпа. Говоря проще, шесть ракет, при-
шедших в зону ПВО в течение минуты с большей вероятностью прео-
долеют оборону как минимум частью сил, чем 30, но в течение полу-
часа.

Решается это повышением плотности обороны – если в одном рай-
оне дежурят две зенитные батареи с перекрывающимися зонами от-
ветственности, то пробить оборону гораздо труднее. Пока что запад-
ных средств ПВО у хохла недостаточно для того, чтобы ставить их в 
плотные порядки, и нужно сделать все, чтобы такой возможности у 
него не появилось.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Так же стало известно, что переданная хохлам американская ПВО 

«Патриот» собой сбила «Кинжал». Да, вы не ослышались, а хохлы не 
соврали. «Кинжал» уничтожен,  но есть нюанс - «Патриот» тоже

Логика Маркова
Сергей Шойгу обсмеял заявления ВСУ о сбитых российских ракетах. 

Шойгу заявил, что ВСУ называет число сбитых ракет в три раза боль-
ше, чем армия России запускает ракет и все время еще и путает назва-
ния этих ракет. 

Верить в это может только идиот. В смысле, в заявления ВСУ может 
верить только идиот.

ЖИВОВ Z
Почему русские выжили?
Знаете, почему русские выжили и преуспели в последнюю тысячу 

лет? Почему мы простудились на похоронах уже десятка империй? 
Все очень просто - мы всегда учимся.

Главная эволюционная способность русского человека - учиться и 
приспосабливаться к изменениям. Учимся мы у всех народов, у дру-
зей и врагов. 

Учимся воевать, учимся торговать, учимся интриговать, учимся оде-
ваться. Мы народ, который способен выбирать в себя любые знания 
от любых других народов, перенимать костюмы, словечки, повадки, 
манеру воевать, манеру политического устройства, науку, культуру и 
искусство. Мы народ синергетик.

Именно эта способность позволила нам пережить многие войны, ка-
тастрофы и бедствия, приспособиться к сложному климату и почвам. 
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Именно так мы научились воевать с немцами, и победили. 
Иногда мы всем народом залипаем и перестаём учиться, тогда при-

ходит беда. Но в конечном итоге русские все равно учатся и побежда-
ют- такова удивительная сила нашего национального характера.

Мы научимся воевать с американо-украинским конгломератом, и 
победим.

GREY ZONE
В ответ на заявление всем уже известного старого уебана и депута-

та Госдумы от «КПРФ» генерал-лейтенанта Виктора Соболева о том, 
что тех, кто хочет перевестись из структуры МО РФ в «Вагнер», нужно 
сажать на 15 лет за дезертирство, руководитель «Группы Вагнера» Ев-
гений Пригожин высказался следующим образом:

— «По мнению товарища Соболева, те, кто переходит на сторону 
Украины, в том числе сдаются в плен, им надо премии давать. А те, 
кто идут в «Вагнер», их надо на 15 лет сажать. Поэтому товарища Со-
болева надо самого проверить. Бздила картонная, собирайся и дуй на 
фронт, болтун безмозглый».

Ранее Соболев также говорил, что на войне, как и в мирное время 
важна дисциплина, даже такие мелочи, как бритые и постриженные 
солдаты. Называл «Группу Вагнера» незаконным вооружённым фор-
мированием (открою секрет – она от и до полностью законна, а если 
вы чего-то не знаете, то вам и не положено). Также эта старая мразь 
говорила, что снарядный голод у «Вагнера» пропадёт ровно тогда, ког-
да он подчинится структуре МО РФ… окей, а остальная регулярная ар-
мия России у нас МО РФ не подчинена, почему у них снарядный голод 
тоже?

Я буду чуть немногословнее Пригожина и просто скажу, что лично 
ссал в стакан с водкой и звёздами, когда ни дня не воевавший преда-
тель России генерал-уёбище Виктор Соболев их «обмывал».

GREY ZONE
— Если ты, пидор, будешь совать свой нос, и Россия из-за таких пи-

доров как ты проиграет войну, то нам придётся придти на Красную 
Площадь, чтобы выебать таких как ты…!»

Русские солдаты в лице штурмовика и бывшего заключённого «Груп-
пы Вагнера», а также мобилизованного ВС России тоже оказались не-
многословны по отношению к генерал-уёбку и депутату КПРФ Викто-
ру Соболеву

Старовойтов о политике
Антиистеблишментная волна, которая на Западе выражалась в де-

путатских свитерах и экологической повестке, в России будет, как и 
всякий западный революционный опыт, переработана в ужасающие 
формы. Настоящая «новая русская искренность» - это не телеграм-ка-
налы губернаторов; в России это вот такие обращения с передовой 

https://t.me/grey_zone/18649
https://t.me/grey_zone/18653
https://t.me/sstarovoytov/628
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- как к 73-летнему депутату Госдумы Соболеву от «вагнеров», с угро-
зами физической расправы, как пишут в полицейских протоколах, «в 
особо извращенной форме». Такая она будет - эта новая послевоенная 
искренность. Ну и конечно, политика тоже приобретет соответствую-
щие формы. Поэтому идеальный политик российского будущего - это 
стрессоустойчивый персонаж с уголовным бэкграундом и своей ма-
ленькой армией.

Политджойстик/Politjoystic
Многое говорит о том, что ЧВК «Вагнер» имеет серьезных курато-

ров в оборонном секторе и в АП. Методом несложного перебора мож-
но выйти на связку  Ч - В. Остается только решить, кто займёт букву К, 
что было бы уж полное ЧВК (шутка). Хотя почему шутка? 

…
А если серьезно, то эффективность вагнеровцев закладывает осно-

ву видения будущего российской армии при проведении наземных 
операций на европейском театре действий (а они неизбежны), где ар-
тиллерия/ракетные системы/БПЛА остаются «Богами войны», пехота 
- «Царицей полей», танки - «Стальным кулаком», авиация -

 «Путинскими соколами» (давайте так её назовем по аналогии со 
«Сталинскими соколами»), а населенные пункты - опорными центра-
ми обороны. Да, способы разведки усовершенствовались. Да, стрел-
ковое оружие стало мощнее и тд. Но, по сути, со времен ВОВ мало что 
изменилось, кроме необходимого планирования оборонного госза-
каза (объемов, номенклатуры, НИОКРа) и штабного управления все-
ми этими родами войск. 

…
Кто у нас заказчик - всем известно. Кто - разработчик и производи-

тель тоже известно. А вот вопрос: почему вдруг производитель решил 
вмешаться в СВО, создав новый вид межвойского соединения парал-
лельно с МО, висит в воздухе. 

…
У меня только один ответ: причина - неудовлетворенность поло-

жением дел в МО и опасения за судьбу России. Только такой вариант 
позволяет объяснить почему Президент Путин не прекращает работу 
ЧВК «Вагнер». Это эксперимент в реальных военных условиях. 

…
Обратите внимание, что мы год приходили к решению, что города, 

которые ВСУ превратили в систему опорников, надо безжалостно сти-
рать с земли. И это не единственный слом в менталитете военных дей-
ствий. Мы пришли к этому через кровь, через гибель наших военных.  

…
Выводы после этого будут. И я не про кадры - это вторично.

Логика Маркова
Вагнер взял почти все многоэтажки в Бахмуте. Возможно уже очень 

https://t.me/politjoystic/32271
https://t.me/logikamarkova/6436
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скоро через несколько дней  будет объявлено о полном контроле Рос-
сии над старинным русским городом Бахмут. Или Зеленский бросит в 
мясорубку Бахмута на погибель ещё тысячи несчастных солдат ВСУ. 

Бахмут войдёт в историю мировых войн как возможно самое дол-
гое и ожесточенное сражение за маленький городок не имеющий ни-
какого стратегического военного значения

KulturKampf
Скорое освобождение Бахмута русской армией подтверждает уже 

второй официальный украинский источник. Утром это был генерал Сы-
рский, который в своём сообщении отметил, что «у врага больше ре-
сурсов». Поэтому, падение фортеці это вопрос ближайшего времени.

Под конец дня объяснять грядущее поражение ВСУ принялась Анна 
Маляр. Она повторила тезис о преимуществе русской армии «в количе-
стве людей и вооружении», а также подтвердила успехи ЧВК «Вагнер» 
в городе и переброску на фланги «подразделений профессиональных 
десантников».

Стоит отметить, что Маляр не сообщает о продвижении ВСУ в тече-
ние сегодняшнего дня, что может говорить о том, что их наступление, 
имевшее в предыдущие два дня локальные успехи, выдохлось. Пока 
ЧВК «Вагнер» продвигаются в Бахмуте, теперь уже ВСУ должны отра-
жать контратаки ВС РФ.

Пинта разума
Майское наступление ВСУ превратилось в бесконечное ожидание 

и постоянные требования Киева поставить больше оружия для его ор-
ганизации ровно по двум причинам. Во-первых, часть поставленного 
странами НАТО для нужд украинской армии уже уничтожено. Во-вто-
рых, в силу политических причин Украина растратила часть готовив-
шихся резервов в сражении на Артёмовск (Бахмут). 

Есть и ещё одна причина - активное использование ВКС РФ коррек-
тируемых авиабомб. Для нейтрализации этой угрозы ВСУ требуются 
современные комплексы ПВО и истребители. Вот почему так интерес-
но было наблюдать вчерашнюю дуэль российских ракетчиков с аме-
риканским комплексом противовоздушной обороны. 

В целом понятно, что при должной организации дела ПВО ВСУ мо-
жет быть подавлено. Потому что поставить большое количество ком-
плексов НАТО не может, их у стран альянса не так уж много. За исклю-
чением США. Но Соединённые Штаты берегут свои «Пэтриоты» для 
Тайваня и потенциального конфликта в Азии, а поэтому смогут пере-
дать Украине не так уж много данных систем ПВО. А их европейские 
союзники не смогут закрыть небо над Украиной продукцией своего 
военпрома. 

Остаются истребители, которые являются основной платформой 
ПВО стран Североатлантического альянса. Однако, это крайне дорогой 
товар, цикл производства которого к тому же долгий. В случае потерь 
самолётного парка НАТО столкнётся уже с обеспечением собственной 

https://t.me/der_kultur_kampf/279
https://t.me/pintofmind/3166
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безопасности. Если украинское ПВО нанесло определённые потери 
ВКС России в первые дни войны, можно представить, что сделают с 
поставленными западными самолётами российские зенитчики. 

Впрочем, у НАТО есть решение. Разместить украинскую авиацию 
на территории близлежащих стран альянса (на аэродромах вплотную 
к границе с Украиной). Самолёты будут подниматься с баз в Польше, 
Словакии и Румынии по наводке натовской разведки после пуска рос-
сийских ракет и/или взлёта авиации ВКС РФ. А затем максимально бы-
стро уходить обратно. Такой расклад и может привести в итоге к необ-
ходимости наносить удары по объектам в Восточной Европе и спрово-
цирует прямое столкновение России и НАТО.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Контрнаступление ВСУ откладывается на неопределенный срок. 
После нескольких попыток наступления ВСУ на юге стало понят-

но, что взломать оборону российской армии на этом направлении не 
удастся. 

Для Зеленского провал наступления - это бунт внутри страны. 
В ОП принято решение затягивать процессы на поле боя, объясняя 

дополнительной подготовкой и укомплектованием оружием и парал-
лельно усиливать террористическую деятельность  на территории Рос-
сии. Пытаясь информационно показать превосходство и отвлечь об-
щество от реальных событий. 

Оценив перспективы, выборы в Верховную Раду отменили в связи 
с военным положением и данную ситуацию постараются как можно 
дольше сохранять, вплоть до президентских выборов на Украине. 

Зеленский хочет добыть свой президентский срок до конца и, сло-
жив с себя полномочия, передать страну, разорванную в клочья и унич-
тоженную войной, следующей власти.

Нагадил, подлохматился и поехал с деньгами к Маме и Папе в Из-
раиль. Так вообщем - то все они делают…

Donrf#КРПР
Все немного сложнее чем кажется. В конфликте сторон сильно боль-

ше чем две и у каждой ситуация своя. Не рассматривая за сторону Укра-
ину, она лишь объект конфликта, мы получим, помимо РФ, три сторо-
ны. Это условная Европа, США и Азия.

С точки зрения США все идёт хорошо. ЕС, как главный конкурент, 
истощается. Второй конкурент - Китай в ползучей форме запихивают 
в конфликт. И деваться ему некуда. Можно повторить путь Овоща и 
РФ, а можно сопротивляться. США выгоден затяжной(на годы) прок-
си-конфликт.

Азия...она этот год заработала огромные суммы. В первую очередь 
Индия и Китай. Но волна неизбежно докатиться и до них. Просто не-
избежно. Идёт передел мира.

Особое положение в ЕС. Они поставили, как и мы, на быструю по-

https://t.me/The_Kyva/5363
https://t.me/donrf22/21336
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беду. В итоге же несут основные издержки, оказавшись на острие во-
йны. И их это сильно нервирует. Сейчас они будут давать любое ору-
жие, вплоть до ТЯО, и вводить любые санкции, даже с риском нарвать-
ся на конфликт с Азией, и делать любые безумства через хохлов. 

Дело то в том, что при всей изумительности верхушки Медведя, 
оный Мишка не сдох. Не вышли на Болотную креативные геи, не сра-
ботал террор, не случилось верхушечного переворота, и даже быдло 
за гнилые прелести Старой Страпонессы в бой не кинулось. У нас есть 
Кум, который стриг бабло на пророссийскости, у них - коллективная 
россэлита.

А это напрягает. Потому как деньги потрачены космические, разо-
рваны торговые цепочки, США как то незаметно отошли в сторону, а 
Медведь сцуко не умер. Делить нечего.

Так что если хотите прогноз - это будет чудное лето. Хохлов будут 
гнать вперёд как бешеных, РФ перекроют вобще все что можно и нель-
зя, на Азию будут давить прессом, а шатание наших элит изнутри при-
мет просто отчаянный характер.

Речь даже не о самом ЕС, они могут выдержать годы такого кон-
фликта,  речь о Уважаемых людях, которые, в расчете на молниенос-
ное поражение и раздел шкуры Медведя, обгадились. Жидким. 

И если Медведя не убьют, то их отодвинут. Далеко и навсегда. По-
тому я и жду любого безумства. Вплоть до обмена ядерными удара-
ми. США в любом случае получит прибыль. Стравили, над трупом сви-
ньи, именно Европу и Россию

Рой ТВ - Максим Калашников
ЕС намерен зарезать последнюю «священную корову». Поставки 

газа из РФ через ГТС Украины. Конечно, тем самым Евросюз бьет по 
себе и доходы Киева сократит. Но зато промышленность из Европы по-
бежит а США и Британию. Англоксаксы же приговорили и РФ, и Укра-
ину, и ЕС, они свои страны так от кризиса спасают. И да, конечно, Мо-
скве по части валютных поступлений хук в челюсть получается. Быстро 
газовые поставки в КНР не развернешь. Китайцы и платят меньше ев-
ропейцев. Но такова цена неумения вести блиц-войны.

Николай Стариков
Илон Маск считает, что миллиардер Джордж Сорос ненавидит че-

ловечество. Об этом он написал в Twitter.
В точку сказал. Но сказал не всё. Человечество ненавидит тот, кто 

стоит за мировыми банкирами, кто научил их создать систему богат-
ства из воздуха, из ничего.

А Сорос лишь их марионетка. Верхушка айсберга, которая ненави-
дит человечество, как и все те, кто стоят за ним.

Конечная цель  - уничтожение человечества. Это же очевидно, по 
всем их делам. По делам их узнаете их.

В мире борьба добра и  в самом прямом, если хотите, смысле.

https://t.me/roy_tv_mk/2898
https://t.me/nstarikovru/37466
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Россия в ней - на стороне Добра. Такие, как Сорос - на стороне Зла. 
Поэтому он и Соросом стал. Это - инструмент в этой борьбе.

Друид
Президент Белоруссии Александр Лукашенко 15 мая впервые по-

явился на публичном мероприятии после нескольких дней паузы. А. 
Лукашенко приехал в центральный командный пункт ВВС и войск ПВО 
республики в военном обмундировании.

Очевидно, что белорусский президент болеет, и далеко не просту-
дой, однако стоический характер и сильная воля А. Лукашенко опреде-
лили его желание показаться на публике как можно быстрее и, таким 
образом, опровергнуть слухи. Получилось, честно говоря, лишь отча-
сти. Все поняли, что А. Лукашенко жив, но недруги (коих очень много) 
укрепились в точке зрения о том, что президент Белоруссии серьёзно 
болен.

Давно уже известно, что А. Лукашенко медиазависим, то есть вни-
мательно читает то, что про него пишут разные медиаресурсы. В дан-
ном случае эта медиазависимость сыграла с ним не самую добрую 
шутку. А. Лукашенко опроверг самые нелепые слухи о своей смерти, 
но укрепил (и, главное, дал пищу) для новых слухов с утверждения-
ми, что он «мумия», «ходячий труп», его загримировали и т.д. От чего 
Александру Григорьевичу хочется пожелать скорейшего выздоровле-
ния.

Вечерний Омаров
Мне написал товарищ из Питера. Привожу текст полностью. 
«Привет. У меня тут какая-то странная фиксация на ситуации, в свя-

зи с чем опрашиваю друзей.
Я сейчас в Калининграде. Вчера с женой гуляли по острову Канта. 

Навстречу шла группа людей и отчётливо, уверенно и громко говори-
ла на украинском языке. 

Как надо было поступить? Сделать замечание? Обратиться к поли-
ции, чтобы их проверили? Произвести гражданский арест? 

Просто я прошёл мимо них, и вот не могу теперь понять - это уже 
куколдизм или ещё нет?

С одной стороны - доёбываться из-за языка до людей на улицах это 
хохлизм, тем более украинский у нас один из государственных язы-
ков в двух субъектах. С другой - ну а нах вы идёте и говорите на укра-
инском, вы же точно знаете русский. Да ещё и говорите, мягко говоря, 
не шёпотом.

Вообще-то у нас теракты и прочее, да и Калининград регион инте-
ресный по положению. Реально не могу отпустить ситуацию. Пока что 
не понимаю почему.

Опять же, если я так в Киеве пройдусь.. долгая ли будет прогулка? 
С другой стороны, я поэтому и не в Киеве, что я не рагуль, а цивилизо-
ванный человек. Короче какая-то загадка.

https://t.me/wisedruidd/5777
https://t.me/omarov_today/522
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Что думаешь? Как нужно было поступить? И почему?».
Что скажете? 
По возможности, развёрнуто.

историк-алкоголик
Ответим так:
Ничего не делать.
Украинский язык есть и будет, и в обозримом будущем никуда не 

денется.
Те, кто сурово сучат ножками при виде учебника украинского языка, 

выпускаемого российским министерством образования, или падают в 
обморок от информации о том, что в Москве есть школа с изучением 
украинского, это люди, принявшие так называемый «малый путь рус-
ского национализма», в конце которого маячит Великая Россия с гра-
ницами от Новгорода до Рязани. 

Россия – империя, была ею со времен Ивана Грозного, была даже 
при Ельцине. В империи должно быть всё: и какарда, и исподнее,  и 
памятник Шевченко (один), и школа с украинским языком (две, одна 
с галицийским, другая с полтавским диалектом), и даже живые носи-
тели  украинского языка (10-20 тыс. человек).

Если бегать за каждым, кто «шокнул» или «якнул», то уподобим-
ся самым отвратным хохлам, которые сейчас по европам и пляжным 
странам за русскоязычными охотятся.

А украинские диверсанты на задании в России на мове говорить не 
будут. Дураков, как мы теперь уже знаем, в СБУ нет.

Рой ТВ - Максим Калашников
Публикация об аресте новосибирского аэродинамика Звегинцева 

за публикацию статьи в иранском научном журнале вызвала реакцию 
обывательской охраноты. Мол, не фиг было печатаься в иностранном 
журнале. 

Сообщаю сией быдлоте. 
1. В РФ наука финансируется не по итогам реальных достижений, а 

по числу научных статей в зарубежной научной прессе. Якобы так обе-
спечивается мировой уровень исследований. 

Чтобы получать даже грошовые гранты и нищенские зарплаты, рус-
ские ученые вынуждены издавать статьи за кордоном. Свои научные 
журналы не в счет, да их и погромили с 1991 года, отреформировали 
РАН с 2013. Кто? Сами знаете. 

2. Поскольку с началом войны западные научные журналы для нас 
закрыты, приходится печататься в иранских, например. 

Ибо государство идиотского порядка с войной не отменило. 
Статья Звегинцева прошла экспертизу ФСБ как несекретная. Но его 

схватили один черт. И это не единственный случай - пройдите по ссыл-
ке в моей статье. 

3. Офицерам ФСБ на местах надо заработать звезды на погоны. Но 

https://t.me/istrkalkglk/4355
https://t.me/roy_tv_mk/2902
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разоблачать сановных клепто в госаппарате или в ВПК опасно. Значит, 
надо стряпать дела против самых легких мишеней - ученых. Они же 
беззащитны. 

4. Еще раз говорю руководству органов: таким образом вы уничто-
жите последние научные кадры советской школы в стране. Молодежь 
убежит из той же аэродинамики. А гиперзвуковые ракеты потом кто 
создавать примется? Ваши офицеры-карьеристы? Аэродинамик соз-
дается десятилетиями, напечь офицеров ГБ можно быстро и сотнями 
за то же время. 

Вы понимаете, что тем самым подрываете обороноспособность 
страны, ее высокотехнологическое будущее и работаете, как пособ-
ники врага? И если при Сталине арестованный исследователь мог по-
пасть на работу в шарашку, в КБ под крылом НКВД, то у теперешней 
ФСБ шарашек нет. Ученые просто гноятся за решеткой. А то и умирают 
после СИЗО. Они же немолодые. Вы что творите?

ЧАДАЕВ
Интересная сейчас у меня жизнь. Из всего того, чем я занимался, 

осталось лишь две темы, между которыми разрывается график: дро-
ны и философия. Вся прошлая неделя была про дроны, там много все-
го интересного, но не очень публичного. А на этой неделе больше фи-
лософии, примерно 70/30.

Вот вчера ходил к Дугину на посиделки, где коллективно бороли 
либерализм. Пришёл в 17, ушёл в 23 — дело небыстрое, при том, что 
даже за отведённый промежуток времени, по сути, только разогре-
лись. Было много любопытного и интересного, но я поделюсь лишь 
блокнотными заметками, которые делал по ходу. 

Что я сам там говорил. Все три «больших политических теории» Мо-
дерна являются репрезентацией определённого классового манифе-
ста. Социализм/коммунизм — пролетариата. Фашизм/нацизм — бур-
жуазии. А вот либерализм, что куда менее очевидно на первый взгляд 
— аристократии. 

У Модерна было своё собственное «осевое время», когда были соз-
даны основные тексты и основные идеи, предопределившие его даль-
нейший исторический вектор. Это XVII-XVIII век — примерно начиная 
с финала Тридцатилетней войны и заканчивая ВФР. И это было время 
абсолютистских монархий и их сословных структур. У тогдашних ари-
стократов ситуация была в следующем: у них был, конечно, статус, но 
в нагрузку к этому статусу была жесточайшая система обременений, 
от государевой службы до разных родовых обязательств, жесточай-
шим образом регламентировавших их жизнь с самого рождения; это 
были, пожалуй, самые несвободные люди. И вопрос для них стоял в 
том, как сохранить преимущества статуса, но при этом избавиться от 
сопровождающего бремени долга. 

Если бы мне поставили задачу объяснять на пальцах ребёнку-млад-
шекласснику, про что вообще либерализм, то я бы не стал отправлять 
его к Гоббсу и Локку, а просто сказал бы, что это такая теория, когда 

https://t.me/chadayevru/1560


ОГЛАВЛЕНИЕ 505ШЕСТНАДЦАТОЕ МАЯ

что хочу, то и ворочу, и никто мне не указ; а всякие клерки, вплоть до 
монарха, нужны главным образом затем, чтобы эти самые мои хотел-
ки всячески обслуживать. В либерализме уже современном это транс-
формировалось в идею «сервисного государства». 

Но здесь также кроется и самая стыдная тайна либеральной идеи. 
Она состоит в том, что, как выражался один античный автор (вроде 
бы Ксенофонт, хотя все приписывают это Аристотелю, а советский ин-
теллигент в лучшем случае вспомнит «Понедельник» Стругацких), что 
для того, чтобы все были свободными, жизненно необходимо, чтобы 
даже у самого простого земледельца было не менее трёх рабов. Ины-
ми словами, подлинно свободными никогда не смогут быть только 
лишь все. И если пытаться на практике реализовывать либеральную 
утопию, без рабов не обойтись. Лайфхак новейших времён состоял в 
том, чтобы вынести рабство за пределы своих границ — например, в 
колонии; ну или, как уже во второй половине ХХ века, в «развивающи-
еся страны» с их сверхэксплуатацией туземной рабсилы, занятой на 
производствах, принадлежащих глобальным компаниям. 

Но для того, чтобы в концепции концы сошлись с концами, нужен 
ещё и расизм. В любой форме — включая современную, которая делит 
общества на «демократические», они же «свободный мир», и разные 
там авторитарно-тоталитарные, которых грабить хорошо и правильно 
именно потому, что они и так стонут под пятой тирании.

Александр Сайгин
Ну что за примитивизм. В современном мире у каждого свободно-

го и так есть минимум три раба: ноутбук, мобильный и приставка. А у 
кого-то ещё: стиральная машинка, робот-пылесос, посудомоечная ма-
шинка и прочее несусветное количество гаджетов. Чем вам такой ли-
берализм не подходит-то?

ЧАДАЕВ
Чем? А не было гипотез, кто и где их вам произвёл, все эти чудо-ма-

шинки?

Димитриев
Виталий Лейбин, автор 20 тезисов про войну и мир ведёт дискус-

сию с каким-то персонажем, внешне похожим на Холмогорова (у них 
наверное какая-то особая субкультура ебланов, где они стараются друг 
на друга походить). Два часа я слушал и пытался дождаться внятного 
обоснования происходящего на Украине. Не услышал. Суть сказанно-
го примерно такая: в 19 веке жил Шевченко, он бухал, а людей застав-
ляли его учить в школе, потому мы должны Украину уничтожить вме-
сте с теми кого заставляли учить Шевченко, но это неизбежные поте-
ри, которые бывают на каждой войне. Все остальное мычание, бле-
яние и причмокивание на тему того, что мы не работали с Украиной. 
Как можно работать с Украиной или с кем-нибудь другим, если вот это 
невнятное неизвестно что будет формулировать задачи этой работы, 

https://t.me/saygin_opinion/9506
https://t.me/chadayevru/1561
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https://youtu.be/CHPkmE4dsm4
https://youtu.be/CHPkmE4dsm4


ОГЛАВЛЕНИЕ 506ШЕСТНАДЦАТОЕ МАЯ

скажите мне? Как можно хоть что-то донести кому-то, если не можешь 
связать трёх слов? Ок, Шевченко был пьяница, а дальше что? Что вме-
сто украинства? Сформулируй! Ну, был Столыпин, американцы дают 
указания Зеленскому, чмок, чвяк. Блин, какой позор!

UPD я смотрел три разных стрима с участием противников и сторон-
ников СВО: с Кучерой, с Угольным и с этим. Все одно и то же. Ни одной 
ясной мысли. 

ЧАДАЕВ
Прочитал «20 тезисов» Лейбина. Мы с Виталием знакомы уже лет 

двадцать, и я точно не собираюсь объявлять его врагом и предателем, 
исхожу из того, что у него это именно «попытка позиции». Тем важнее 
отреагировать по существу. 

Итак, если оставаться в рамках поставленного им же «условия за-
дачи» — платформа для не-пораженческой «партии мира», то имеет 
смысл в первую очередь оценить условия возможности его достиже-
ния. 

Если взять ситуацию на данный момент, то война идёт на достиже-
ние состояния невозможности или неспособности одной из сторон её 
продолжать. Предполагается, что та, что останется, и будет диктовать 
условия за столом переговоров. 

Исходя из этого, видятся четыре сценария. 
Сценарий первый: «дальше продолжать» не сможем мы, Россия. 

Это, собственно, и есть сценарий «партии поражения», и основная 
ставка наших противников. 

Сценарий второй: продолжать не сможет — и, соответственно, за-
просит мира — Украина. Именно на его предотвращение работает сей-
час вся западная коалиция: как угодно, любой ценой, но поддержи-
вать Украину в боевом тонусе; без разницы, что там на фронтах, глав-
ное, чтобы она оставалась способной их фронтить.

Сценарий третий: продолжать не смогут одновременно те и другие, 
и почему-нибудь столь же одновременно это осознают. Здесь возмо-
жен взаимоприемлемый компромисс, но такой сценарий откровенно 
маловероятен.

И сценарий четвёртый: обе стороны также одновременно осознают, 
что ни первый, ни второй вариант невозможны, то есть каждая из сто-
рон способна и останется способной продолжать этот конфликт беско-
нечно долго — и при этом ни та, ни другая не способны достичь в нём 
устраивающего её результата. Пока что всё идёт к тому, что именно он 
в итоге и реализуется, по известному анекдоту про двух ковбоев. 

Тем не менее, если, повторяю, ставить задачу именно так, как её 
поставил автор «тезисов», то есть «не-пораженческая партия мира», 
и делать это максимально честно, то ответ очевиден: для России при-
емлемыми являются любые варианты сценариев, кроме первого. Я не 
отношусь к участникам этой виртуальной партии, но даже если бы и 
состоял в ней, тем более задвинул бы в сторону все не относящиеся к 
делу рассуждения о взаимной исторической вине, которыми зачем-то 

https://t.me/chadayevru/1563
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обильно насыщены «тезисы», и думал бы только об этом. Потому что 
ключевое в постановке задачи — именно «не-пораженческая», а вот 
этого-то, похоже, Лейбину всё-таки сформулировать не удалось.

Умный еврей при губернаторе
НЕТ НИКАКОЙ «ПАРТИИ МИРА»: ЧТО НА САМОМ ДЕЛЕ ЗАДУМАЛИ 

ПРЕДАТЕЛИ РОССИИ?
Андрей Перла раскрыл, что на самом деле задумали предатели Рос-

сии. По его мнению, нет никакой «партии мира». Он представил ре-
альный портрет предателей Родины.

Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла в программе 
«Мы в курсе» обрисовал реальную ситуацию среди элит внутри Рос-
сии. По его мнению, не существует никакой «партии мира», о которой 
много говорят почти с самого начала СВО:

Мы - патриоты - все за мир, но на выгодных для нас условиях. По-
этому в реальности, если мы говорим о предателях, есть не «партия 
мира», а «партия поражения».

В этот лагерь входят лица, которые чётко выступают против осво-
бождения территорий, где проживают русские люди. Главная мечта 
этих представителей прозападного блока состоит в том, чтобы Россия 
не нашла в себе силы быть великой державой и в итоге либо развали-
лась совсем, либо стала сателлитом США.

Эти предатели хотят вернуться в счастливое «до войны», когда Мо-
скве ещё как-то удавалось сосуществовать с Западом. Тогда они могли 
спокойно посещать свои европейские виллы и выводить в эти недру-
жественные страны заработанные на России деньги.

Политджойстик/Politjoystic
Позор какой. То есть, теперь нет АБЧ, а есть АБС и то, не тот.
...
К Чубайсу у многих из российских бизнесменов сохранилось хоро-

шее отношение, особенно у энергетиков. Но, невозможно сохранять 
уважение к человеку, делающего такое. Родину не меняют, её можно 
оставить, но не предавать историю жизни своих родителей, своей ма-
лой родины и страны. 

...
Источники «Октагона» говорят, что Чубайс в израильском паспорте 

получит имя Анатолий Борухович Сагал.

Образ будущего
Красиво слили израильские спецслужбы Чубайса. Точнее Анатолия 

Боруховича Сагала.
Наконец-то человек избавился от нарицательного имени, теперь он 

не человек-легенда.
А слили потому, что Чубайс, как и Собчак с Ургантом, все отрицал 

и врал. Напрасно. Остальные помалкивают, договариваются или при-

https://t.me/governorsjew/7135
https://t.me/politjoystic/32270
https://t.me/obrazbuduschego2/13821


ОГЛАВЛЕНИЕ 508ШЕСТНАДЦАТОЕ МАЯ

знают. А эти в отказ пошли, вот их и выпороли с двух сторон. Эта прак-
тика продолжится.

Inna Vetrenko
Произошло очень неприятное, я бы даже сказала, гнусное собы-

тие. Депутат Госдумы Олег Матвейчев в своем живом журнале разме-
стил пост какого-то Роджерса, полностью разделяя его мнение о том, 
что российские военные корреспонденты, назвав их уничижительно 
«военкурами», целенаправленно замалчивают о позитивных событи-
ях СВО, а для хайпа и наращивания подписчиков в своих Телеграм-ка-
налах пишут только о наших промахах и пробелах в зоне ведения бо-
евых действий. 

Я не знаю каких военных журналистов он читает, но я подписана на 
несколько телеграм-каналов такого плана и только в них получаю пол-
ный, понятный и объективный расклад на фронте. Постоянно бываю 
с ними в эфирах программ на канале Звезда, а так же других каналов  
и вижу с какой отдачей и с каким риском для жизни они добывают эту 
информацию, разбираясь в каждой ее детали. И как политолог счи-
таю, что Матвейчев нанес оскорбление целой команде компетентных 
людей необоснованно и несправедливо. 

А теперь несколько слов о самом Олеге Матвейчеве. Я не понимаю 
на каком основании его называют политологом, только из-за того, что 
он будучи кандидатом философских наук в Вышке и финансовом уни-
верситете читал курс «Политология» или написал рассуждения полит-
технолога в своей книге «Уши машут ослом»?!

К политической науке он имеет весьма отдаленное отношение, а 
если бы имел более близкое, то никогда не позволил бы себе такие 
оскорбления в адрес военкоров, как «тусовка дешёвых шлюх, лицом 
изображающих патриотизм». 

Теперь о его депутатсве. Депутат Государственной Думы избран в 
составе федерального списка кандидатов, выдвинутого Всероссий-
ской политической партией «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Великий политтехно-
лог, коим он себя позиционирует, мог бы избраться и по одномандат-
ному округу, чего залез в партийный список, да ещё федерального 
уровня?!

Своими эпатажными и грубыми высказываниями (это далеко не 
единственный случай) он пытается заработать себе статус яростного 
патриота. А можно спросить, где вы были, как действующий депутат, 
во время принятия думой таких судьбоносных патриотических реше-
ний? 

1. 22 февраля 2022 г., когда Госдума проголосовала за ратификацию 
договора о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи с ЛНР и ДНР

2. 2 октября 2022 года, Госдума ратифицировала договоры о вклю-
чении в состав России ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской областей.

Матвейчев за них не голосовал, его по неизвестным нам  причинам 
на этих заседаниях просто не было! 

Я считаю такие высказывания недостойными депутата Госдумы, а 

https://t.me/Politinn/377
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политологом его не называть!

Kotsnews
Скинули мне тут обличительный текст в жж политтехнолога Матвей-

чева, который обвинил военкоров в распространении «панических 
слухов». Честно говоря, за 22 года работы в «горячих точках» по все-
му миру я привык к тому, что репортер — не сгущенка, чтоб всем нра-
виться.  Но раз упоминается моя фамилия, пожалуй, отвечу.

Вот тезисно основные претензии:
– «Настоящее наступление – это глубокий прорыв линий обороны, с 

угрозой окружения оставшихся на этой линии. Ничего подобного нет», 
- уверяет некий Рождерс в жж Матвейчева и советует почитать воен-
ные учебники.

- «Военкуры» (так в жж депутата окрестили журналистов, работа-
ющих в зоне боевых действий) игнорируют хорошие новости, как то 
эпично уничтоженный склад в Хмельницком или сбитые украинские 
самолеты. С позитива хайпа не хапнешь.

- А вот с негатива — еще как! А это ведь длинный рубль, за которым, 
собственно, и гонится «тусовка дешевых шлюх, лицом изображающих 
патриотизм».

- Ну и классическое — а вот при Сталине их бы за паникерство рас-
стреляли.

Ну, во-первых, новые военные учебники сегодня пишутся кровью 
наших бойцов, потому что современные боевые действия, аналогов 
которым в истории просто нет, показали несостоятельность очень мно-
гих академических подходов. Сегодня они корректируются на ходу. Ак-
сиомой остается только то, что логистика — это вены войны, а штабы 
— ее мозг. По ним сейчас и бьют. И это часть наступательной опера-
ции, о чем говорили и Подоляк, и Сырский.

В прошлом году, к слову, «военкуры» также били в набат перед харь-
ковским прорывом противника. Не ради хайпа и новых подписчиков, 
а исходя из понимания сложившейся там обстановки. Просто потому, 
что не в комментах о ней прочитали, откуда политолог Матвейчев чер-
пает «истину», а своими ножками там все прошли и с живыми людь-
ми пообщались.

Андрей Медведев
И тут самое время напомнить, что депутат Олег «палка для селфи» 

Матвейчев если что, не голосовал за вхождение новых республик в 
состав России. 

Просто не пришел в парламент, по какой-то таинственной уважи-
тельной причине.

Но врагов народа он ищет постоянно, где только можно. 
Теперь у него военкоры угроза государству. 
Точнее, «дешевые шлюхи». Ок, запомним, при случае спросим, кого 

именно имел  ввиду гражданин.

https://t.me/sashakots/39759
https://t.me/MedvedevVesti/14121
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Но нельзя не заметить, что гражданин Матвейчев как-то зациклен 
на теме сексуальных девиаций.  То, желает, чтобы в Алма-Ате насило-
вали женщин а их мужьям «в задницу засунуть палку для селфи». Те-
перь ему мерещится продажная любовь. И постоянно у него желание 
расстрелять кого-то, как «при Сталине».

Очень богатая фантазия у человека и нереализованных желаний 
много. Шутки шутками, но любой толковый психолог увидит в этом 
сочетании склонность к насилию.

Однако же, мне интереснее, его борьба то с Владимиром Соловье-
вым, то с военкорами, все эти заявления, это его просит кто-то? Или 
он от рук отбился? Ибо не будем же мы думать, что оный гражданин 
есть субъект самостоятельный. Нет, конечно. 

Это что-то  вроде палки для селфи. Только политолог.

Что-то знаю / Павел Данилин
Репортёр ВГТРК Александр Сладков вступил в полемику с депутатом 

Госдумы Олегом Матвейчевым, обвинив последнего в том, что он, де-
скать, не был на передовой, и поэтому не имеет права указывать тем, 
кто находится на передовой, что им говорить и писать.

Аргумент, конечно, убойный, но не валидный. 
Те, кто находится на передовой, как раз должны лучше других по-

нимать значение и ценность слова, а также опасность того, что неко-
торые слова несут в себе. К примеру, слова «паника», «дезинформа-
ция», «ложь». И думать, говорить ли что-то, или же подумать, прежде 
чем говоришь, даже если тебе предоставили самую, что ни на есть, 
эксклюзивную информацию из самого, что ни на есть, заслуживающе-
го доверия источника. 

Во время Войны было Совинформбюро и редакции СМИ, корре-
спонденты которых героически совершали подвиги на фронтах. И там 
решали, какая информация будет полезна для тех, кто плечом к пле-
чу с журналистом на передовой воюет - уже не словом, а винтовкой. 
Сейчас Совинформбюро нет. Есть редакции. Которые передают офи-
циальные сообщения корреспондентов. 

Но есть и блоги у корреспондентов. И вот, в ведении блогов корре-
спондентов, я уверен, самоцензура должна быть куда жестче, чем ре-
дакционная политика их СМИ. Просто потому, что если кому-то и не 
дано предугадать, чем слово отзовется, то мы можем точно предуга-
дать, что некоторые слова могут отозваться паникой, а некоторые и 
вовсе - смертями. Тех самых людей на передовой, рядом с которы-
ми есть Сладков, но нет Матвейчева, но о которых, так уж выходит, 
Матвейчев заботится сильнее, чем Сладков, возмущающийся, что его 
просят взвешивать и оценивать свои слова.

ПриZрак Новороссии
Вот это особенно прекрасно в исполнении журналиста Сладкова: 
«Важная тема — ответ за базар. Для многих. Для депутатов (пред-

выборные предсказания), репортёров, командующих и министров. 

https://t.me/ctotoznayu/3912
https://t.me/ghost_of_novorossia/12235
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Именно уголовное наказание за враньё. Для разведчиков («Там пусто, 
никого нет, можно идти!»), для аналитиков и политологов («Заходим, 
там ждут!»), для пресс-специалистов за бодрые не соответствующие 
истине официальные сообщения. За каждую каплю крови наших сол-
дат («Развяжите мне руки, я дойду до города К. через день!»). Прав 
Матвейчев, всем им (врущим и распространяющим официальную ин-
формацию) — финку в бок». 

Надеюсь у автора рассказов растянутых в годы, как в Народной ми-
лиции ЛДНР и в ВС РФ все хорошо, и у них все есть, «как оружие побе-
ды мосинка лучше СВД», «как прекрасен железный шлем и им хоро-
шо копать окопы» и как уход из-под Киева и оставление Херсона - «это 
только лишь перегруппировки» - надеюсь у автора этих слов, журна-
листа ВГТРК Александра Сладкова не дрожали пальцы, когда он писал 
про «отвечать за базар».

А в свободную минуту просмотрел вчерашнее - жабогадюкинг по-
лучился интересный. Знатный такой. Жирный. 

Всем изумительным людям в нем участвующим искренне желаю - 
СДД.

Сергей Миронов
Еще в июле прошлого года мы направляли на заключение в Прави-

тельство законопроект о признании Украины террористическим госу-
дарством. Время показывает, что это единственно верное решение, 
которое абсолютно соответствует реальности. 

Украинские военные под указку своего руководства целенаправ-
ленно и умышленно продолжают наносить циничные удары по мир-
ным гражданам и населенным пунктам. Из-за этого каждый день ра-
стёт число жертв среди мирного населения. Сейчас мы видим, что ки-
евская хунта нацелилась на идеологов СВО – зверские убийства Даши 
Дугиной и Влада Татарского, покушение на нашего сопредседателя За-
хара Прилепина. 

Наличие фактической базы не вызывает вопросов. Сейчас украин-
ский народ находится в заложниках у киевской хунты, захватившей 
власть. И эта хунта – откровенно террористическая. Убежден, обяза-
тельно придет время, когда власть на Украине возьмут в свои руки ру-
ководители, искренне заботящиеся о своем народе. Принятие такого 
законопроекта сейчас было бы абсолютно правильным с моральной 
точки зрения. 

Рассчитываем на скорейшую поддержку Правительством нашей 
инициативы.

https://t.me/mironovonline/7418
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СЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Еще про Кинжалы и Патриоты,
• Обстрел территории России из танков: впервые или не впервые,  

или какая разница,
• Интервью Буданова,
• Немобилизационная мобилизация,
• Сладостный тридцать седьмой из фантазий национал-патрио-

тов четвертьвековой давности,
• Агитационный ролик ЦРУ,
• Зерновая сделка опять продлена на два месяца

Логика Маркова
Кинжал против Патриота. 1. Так русский Кинжал уничтожил амери-

канского Патриота? 
Или американский Патриот уничтожил русский Кинжал?
2. Русская ракета уничтожила американскую ПВО? Или американ-

ское ПВО уничтожила русскую ракету?
3. Никто пока не не понимает. 
4. Но что все понимают, так это то, что верить во время войны, увы, 

никому нельзя. 
5. Все ждут какой то косвенной информации, какой то утечки, кото-

рой можно верить. 
6. И ещё все понимают, что в этом споре России и Америки Украи-

ны нет как субъекта. Это только объект, территория схватки хищников.

Образ будущего
В Киеве пытаются понять, кто будет крайний перед Белым домом 

за первую потерю Patriot.
Буданов обвинил Ермака в том, что тот вынудил Минобороны при-

крыть бункеры и коттеджные поселки военно-политического руковод-
ства в Киеве и области, тем самым поставив Patriot под максимально 
высокий коэффициент риска ракетной атаки. Остатки двух батарей Iris 
T разлетелись на 5-7 км от удара «Кинжалом». Никаких шести «Кин-
жалов» не было, было 3 пуска и все удачно в цель.

Логика Маркова
Русский Кинжал и американский Патриот 2. От военкоров Рыбаря 

идет такая версия. Из Киева рассказывают.
1. Кинжал уничтожил одну установку Патриот ударом. Уничтожена 

полностью. 
2. Вторая установка Патриота сильно посечена осколками первой и 

кусками асфальта. Вот ее американцы будут ремонтировать.

https://t.me/logikamarkova/6438
https://t.me/obrazbuduschego2/13829
https://t.me/logikamarkova/6439
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3. За секунды до удара, когда стало ясно, что Кинжал уничтожит Па-
триота, обе установки выпустили в небо все свои ракеты, чтобы взрыв 
был не такой мощный.

4. Всё это было в аэропорту Жуляны. Это старый аэропорт в самом 
городе Киев.

Байки из Спасской Башни
«В CNN подтвердили: российские войска попали в ЗРК Patriot в Ки-

еве. Это тот самый Patriot, который «сбил все российские ракеты». И 
даже шесть «Кинжалов». Чего он там только не сбил. Байки. Россий-
скому оружию нет аналогов. Оно сильнейшее в мире. И ещё не раз 
попадёт в цель».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Юрий Баранчик
Под удар Кинжала попали иностранные инструкторы
По информации с Украины:
Система Patriot повреждена, было уничтожено 2 пусковые станции 

Patriot Launching Station -3 и РЛС Patriot Radar Set. 
Погибло 5 военных из которых двое иностранных инструкторов, все 

западные ПВО поставляются на Украину с техническим персоналом, 
который помогает использовать противовоздушную систему.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Уничтожено два «Patriot» и два «IRIS-T» - результат воздушной ата-

ки на Киев 16 мая, - подверженная информация  источником в ОП. 
А как они начинали: «Сбили все  «Кинжалы», сбили все ракеты и все 

беспилотники», Залужный - «купол» !!! Правда после историй  Аристо-
вича (Люси) можно уже и не удивляться.  

На самом деле, по факту Залужный - «дырка» и вчера весь день в 
Киеве шли разбирательства: как так получилось и что делать дальше 
и кого назначать виноватым ?!!! Пока решили определить местную 
«шкуру», с перепугу выложившую снятое из окна видео работы ПВО. 

Но в конце присели с прижатыми ушами и с мыслями о том, что за 
ними тоже может прилететь русская ракета !!! 

 возникает возникает : почему до сих пор за террористами не лета-
ют русские ракеты ?!!! Если вчерашний результат показал, что ВКС РФ 
может спокойно поражать любые цели !!! 

Пока напрашивается один ответ:  Зеленский - агент и со своей ко-
мандой выполняет задачу РФ по уничтожению украинского радикаль-
ного национализма, параллельно нанося ущерб экономике Евросою-
за и Штатов.

Юрий Баранчик
Кинжал нанес США имиджевые потери

https://t.me/kremlin_bashnya/38667
https://t.me/barantchik/9879
https://t.me/The_Kyva/5365
https://t.me/barantchik/9873
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Украинский инсайдерский канал Резидент пишет, что удар по Patriot 
нанес сильный имиджевые издержки по американским ПВО и теперь 
Украине могут отказать в F-16.

На Банковой пытались сместить акцент и замять информацию о по-
падание кинжалами, но видео разлетелось по всему миру и никто не 
поверил в 6 сбитых сверхзвуковых ракет (пропаганда перестаралась).

Сейчас идут консультации с Пентагоном как купировать негативную 
информационную волну и показать установки Patriot СМИ, американ-
цы хотят всех убедить в том, что не вся батарея уничтожена, так как на 
видео было видно, что залп в 32 ракеты делали с одной позиции и не 
одна ракета не попала в кинжал.

МАРДАН
Постепенно становятся известны подробности вчерашнего удара по 

объектам ВСУ в Киеве.
«Одна была уничтожена, вторая — серьезно повреждена, но уце-

лела. Третья пусковая установка избежала урона.
Две установки стояли рядом, а третья — за постройкой. Российский 

«Кинжал» прилетел между установками, но ближе к первой: произо-
шла детонация топлива.

Ошмётки первой установки и куски грунта/асфальта изрешетили 
вторую»

KulturKampf
«Уничтожить систему каким-то там «Кинжалом» – ну, это невозмож-

но. Поэтому всё, что там они рассказывают, пусть останется в их архи-
ве пропаганды», — сообщил ответственный за пропаганду ВСУ Юрий 
Игнат.

Фантазии Игната для объяснения потери одной или нескольких пу-
сковых установок ЗРК Patriot хватило лишь на то, чтобы вспомнить о 
составе данного ЗРК, который включает пункт управления, РЛС, пуско-
вые установки и прочее оборудование. То есть поразить все эти объ-
екты, по мысли Игната, одной ракетой невозможно.

В таком случаем сам Юрий Игнат тоже лжёт, когда утверждает, а ино-
гда и отрицает, что ППО удалось перехватить гиперзвуковой ракетный 
комплекс «Кинжал». Делом в том, что данный комплекс не сводится к 
одной ракете, а включает в себя также её носители (как правило, МиГ-
31К) и средства её наведения (например, А-50).

Поэтому, поразить гиперзвуковой ракетный комплекс «Кинжал» ка-
ким-то там Patriot в принципе невозможно. Пусть оставят свои басни 
для архива украинской пропаганды в одном ряду с бабкой и её бан-
кой огурцов.

МИГ России
По достоверно подтвержденным данным, 16 мая в результате уда-

ра гиперзвуковым ракетным комплексом Кинжал» в Киеве были по-

https://t.me/mardanaka/14349
https://t.me/der_kultur_kampf/288
https://t.me/mig41/26224
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ражены и полностью уничтожены многофункциональная радиолока-
ционная станция, а также 5 пусковых установок зенитного ракетного 
комплекса PATRIOT производства США, — Минобороны

АДЕКВАТ Z
Вчерашнее ночное надругательство над «Пэтриотом» взвешено и 

измерено официально: в расход отправились станция РЛС и пять пу-
сковых установок. Батареи, одной из двух подаренных, нет. И какой-то 
части обслуживавшего ее личного состава наверняка нет тоже. Были 
ли там за пультами американцы, со временем, может, узнаем отдель-
но. Если были, самое время отправить на убой следующую порцию - 
она будет еще более мотивированной и бесстрашной.

Поскольку истребление ПВО - не цель, а средство, очень интересно, 
скоро ли в Киев снова прилетит много заслуженного и по каким имен-
но целям. Есть ощущение, что последствиям этого следующего удара 
следовало бы быть как можно более наглядными. Чтобы цена офици-
альному американскому вранью про минимальные повреждения, ис-
правимые на месте, была понятна даже тем, кто понимать ее очень 
не хочет.

Герман Садулаев
С тех пор, как наши ракетные и воздушно-космические войска раз-

бирали трансформаторные будки Калибрами, обстрелы стали более 
лучше одеваться. Теперь мы сначала выявляем, разряжаем и даже ино-
гда поражаем повитряную оборону сатанистов, а потом делаем биг 
бадабум на складе военной техники и боеприпасов, которые сатани-
стам заботливо прислал орден сатаны под буквенными обозначения-
ми нато, ес, сша. И после этого великое наступление сатанистов откла-
дывается ещё на три дня. Пока орден сатанистов пришлёт сатанистам 
новую пидтримку. А жители стран ес, сша и нато, как лохи, продол-
жают послушно платить свои налоги. Наверное они по природе рабы 
и жертвы тоталитаристического сатанизма и у них не хватает полити-
ческой культуры чтобы отстоять свои права на социалку, медицину и 
проч, сжигаемое ныне в геене огненной на складах пидтримки.

Старше Эдды
По мере выбывания у ВСУ военной техники советского производ-

ства и практически полном переходе на технику НАТО, мы возвраща-
емся к временам Вьетнамской войны, а ВСУ становятся армией Юж-
ного Вьетнама. Единственное различие, это отсутствие у хохла  ( пока) 
полноценной авиации. Все остальное уже есть, а роль авиации частич-
но выполняют бпла, присутствующие у хохла в товарном количестве. 
Через 50 с лишним лет вновь столкнулись две разные военные школы 
и две разные технические мысли. 

В прошлый раз подобное столкновение закончилось вертолётами 
из Сайгона, в это раз, по крайней мере я не испытываю по этому пово-
ду никаких сомнений, как бы ни было сложно сейчас, все завершится 
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точно также.

Старая площадь
Макрон объявил о создании «реестра ущерба от российской агрес-

сии на Украине».
Что там с реестром ущерба странам Африки от Франции за несколь-

ко столетий рабства?

Образ будущего
Возможно, США готовят почву для замены Резникова на Буданова 

во главе  Министерства обороны Украины.
Резникова вызывают в Варшаву держать ответ за потерянный Patriot. 
И это ещё явно не последняя потеря. 
Вагнер, кстати, сейчас Бахмут зачищают на остатках. Гнездо взяли 

со всеми многоэтажками, все западные окраины взяли, немцы отбро-
шены к Часову Яру, перерезаны все дороги. Фланги держатся, снаря-
дов хватает, ПВО прикрывает.

Ждем победное наконец видео команданте Евгения.

Рой ТВ - Максим Калашников
Поскольку в связи с известиями о взятии Бахмута ко мне набежали 

«свидетели Пригожина» и верещат о самом эффективном соедине-
нии на фронте, кое-что выскажу. Выскажу именно об общем положе-
нии и руководстве, а не о рядовых бойцах-музыкантах, перед коими 
преклоняюсь.

- Пригожинство не является выходом из кошмарного тупика позици-
онной войны, в итоге которой освобождаемые территории превраща-
ются в поля развалин и в зону гуманитарного ада. В сравнении с коим 
жизнь под бандровской оккупацией кажется сказкой. Пригожинство – 
это не высокотехнологичная война как у янки в Ираке 1991 года, а ути-
лизация русских с обеих сторон. Причем сам ЕВП заявляет: «Страте-
гическая роль Бахмута не так и велика. За Бахмутом следуют Северск, 
Славянск, Краматорск, Константиновка, Дружковка и Часов Яр: насе-
ленные пункты, входящие в так называемое «донбасское кольцо» и 
образующие из себя укрепрайон. С одной стороны, Бахмут – часть это-
го укрепрайона, с другой стороны, само взятие Бахмута не обеспечит 
скоротечную победу над Украиной, дорогу к Днепру или даже захват 
Донбасса…» .

- Позиционная бойня с превращением освобождаемого Донбасса в 
выжженную «мертвую зону» , с огромными потерями как ВСУ, так и на-
ших (включая вагнеровцев) выгодна исключительно необандеровщи-
не и Западу. В самом деле, на судьбы местных жителей в Киеве плюют, 
Донбасс они уже списали. Зато в бахмутских мясорубках (новых вер-
денах) бандеровщина выигрывает время (на укрепление и обучение 
своих резервов в тылу). Она добивается того, что само имя «Русский 
мир» ассоциируется у малороссов с ужасом и опустошением. Она по-
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лучает эффект того, что многие на освобожденных территориях либо 
идут в ВСУ мстить, либо превращаются в проукраинских ждунов.  При 
этом огромные затраты на восстановление разрушенного вешаются 
на хилую экономику РФ. А затягивание позиционной войны работает 
на подрыв РФ изнутри. Причем верхушка бандеровщины довольна: 
ее не трогают, а все страдания падают на простых людей. 

Увы, пригожинство полностью вписано в эту самоубийственную для 
РФ схему. Объективно это – работа на врага. Даже если и дать ЧВК эше-
лоны снарядов, а зятя Шойгу мобилизовать.

Рой ТВ - Максим Калашников
Культ пригожинства – для люмпенов и деклассированных. Но не 

для нас. У нас – культ Победы, умной и высокотехнологичной. Не ку-
валда, а скальпель и лазер!

Vладислав Угольный #ГерасимовПрикройСлавянскийФланг
Итак, наш уважаемый Рыбарь продолжает пугать дорогих россиян 

украинским наступлением. Не объявленным.
На этот раз суть пугалки в том, что мы на фланги Артемовска пере-

бросили лучшие части.
Ващет мы на фланги Артемовска перебросили подразделения ЗВО, 

которые «лучшими» быть не могут априори. На флангах, конечно, не 
настолько проверенные кадры, как первая гвардейская танковая ар-
мия, но... кхм... в деле почти вся королевская рать.

На флангах там, фактически, все те же подразделения, которые ока-
зывали поддержку вагнерам в Артемовске — и про которых Приго-
жин говорил, мол их нет там, хотя они были. Также туда перебросили 
подразделения 4 бригады. Не всю 4 бригаду, её часть так и продолжа-
ет под Спорным стоять.

Нет никаких оснований предполагать переброску оперативных ре-
зервов с других направлений под Артемовск либо ввод в бой под Ар-
темовском наших стратегических резервов.

Хохол же, с другой стороны, сконцентрировал лучшие свои подраз-
деления и высокоточное оружие именно на артемовском направле-
нии.

Логика Маркова
Почему Россия не наступает активно, а занимается штурмами не-

больших городков, Бахмута, Авдеевки, Марьинки? Эти штурмы очень 
кровавые. Не лучше ли делать прорывы? Обходы? Окружения? Поче-
му этого нет? Это один из горьких вопросов у наших людей.

Ни власть ни военные аналитики ответа не дают. Моя версия такая. 
Сейчас армия России просто не может наступать в поле. Артиллерия 
армии России меньшей дальности чем западная артиллерия у ВСУ. И 
БПЛА разведки меньше. И космическая разведка России уступает кос-
мической разведке США. 
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Эти слабости армии России должны быть сначала ликвидированы, 
а уже потом прорывы и обходы.

Пока в полях наступать нельзя, армия России наступает в городах, 
где дальность артиллерии и космическая разведка не имеют значе-
ния.

МИГ России
«В результате наступательных действий подразделений Воздуш-

но-десантных войск занят более выгодный рубеж обороны», — из се-
годняшней официальной сводки.

Однако, судя по неофициальной сводке, рубеж занят в результате 
отступательных действий.

Логика Маркова
Бахмут. Логика Пригожина.
1.  Главная цель операции в Бахмуте была не взятие Бахмута, - он с 

военной точки зрения не имеет большого значения. Главная цель была 
уничтожить как можно военного потенциала ВСУ. Пригожин заманил 
ВСУ в «мясорубку Бахмута», может быть даже обманул Зеленского.

2. Вторая цель была выиграть время для наращивания вооружения 
армии России. 

Обе эти цели достигнуты. 
3. А сейчас еще одна цель, - политическая, - взять Бахмут, который 

Зеленский сделал символом несгибаемости духа Украины. И этот сим-
вол должен стать русским. Чтобы показать всем что русский дух силь-
нее украинского духа. Это сейчас делает Вагнер.

GREY ZONE
СВО не получается, от Пригожина хоть кайфуйте

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Чтобы все разногласия и проблемы на фронте оперативно решать, 

чтоб каждый суслик не был агрономом, нужен единый центр управ-
ления всем процессом. Первое – государственный комитет обороны, 
второе – Ставка. Именно ставка – тот орган, который чётко определяет, 
кто, где, когда, в какой последовательности выполняет задачи с указа-
нием порядка организации взаимодействия между всеми структура-
ми, всеми видами обеспечения, организацией управления. Не может 
быть такого, что одни подразделения выполняют одну задачу, вторые 
- другую, третьи – третью. Без консолидации успеха не добиться.

МИГ России
Через полтора года на телевидении заговорили о том, что нужна, 

оказывается, Ставка Верховного Главнокомандующего и Государствен-
ный Комитет Обороны.
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Что-то рановато. Как гласит русская народная поговорка : «поспе-
шишь — людей рассмешишь» 

(грустная ирония)

Нам пишут из Янины.
Как успокоить военного, который жестоко страдает от того, что боль-

шое начальство - дебилы, и вообще кругом полно дебилов и вообще 
[дискредитация ВС РФ, участвующих в СВО]? Надо сказать ему:

 - Успокойся, бро! Если всё действительно так, то скоро мы будем 
сражаться в окружении. Только свои и никакого начальства.

Царьград ТВ
ВСУ подбирается все ближе: Украинские танки впервые обстреляли 

территорию России
Украинские боевики практически вплотную приблизились к грани-

це России. От украинского села Бударки на границе с Белгородской 
областью они с танка открыли огонь по южным окраинам хутора Ста-
рый Волоконовского района.

К счастью, ни один из 12 выпущенных снарядов не принес жертв 
или разрушений. Но важно помнить, что раньше таких провокаций 
противник себе не позволял. Почему всушники позволили себе при-
близиться так близко к госгранице, не опасаясь противотанковых ра-
кет, пока не понятно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Где-то в поселке Муром Шебекинского района местные жители удив-

ленно широко раскрыли глаза прочитав эту новость.
17 апреля из танка ВСУ по поселку было выпущено более 20 снаря-

дов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И вообще, какая нах..й разница из чего обстреляли в этот раз терри-

торию России? 
Может пора уже задать вопрос какого х..я нашу территорию вооб-

ще кто-то из чего-то обстреливает?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Только за сегодня территории Белгородской и Курской областей 

были обстреляны ВСУ более 20 раз.
А вы про «впервые танк обстрелял». Контентоделы блин.

Kotsnews
Новость о том, что «ВСУ впервые обстреляли территорию России 

из танка» тянет либо на статью о фейках, либо на статью о нарушении 
территориальной целостности нашей страны. Что за сепаратизм та-
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кой? 
Танки, так-то, лупят по территории Российской Федерации ежеднев-

но с 5 октября прошлого года.

Александр Ходаковский
Очередное нашумевшее видео красноречиво говорит о том, что в 

стране формируется сила, готовящаяся оспорить эксклюзивное право 
государства на насилие. Трудные времена рождают сильных людей, 
- но чему уподобится эта сила: мирному атому, дающему свет и теп-
ло, или ядерной бомбе? Мудрецы говорят, что свобода одного чело-
века заканчивается там, где начинается свобода другого.... Кто спосо-
бен это осознавать? Тот, кто способен себя ограничивать. Но трудные 
времена рождают сильных людей, которые заполняют собой ту часть 
пространства, которую покидает система, претерпевающая в трудные 
времена различные метаморфозы. 

У сильных людей есть особенность - им всегда мало пространства. 
И через время, заняв своё место в освободившихся нишах, они уже ис-
пытывают «клаустрофобию» и стремятся расширить зону своего вли-
яния до максимально возможных пределов, уже не просто заполняя 
системные пустоты, но, чувствуя свой потенциал, создавая их искус-
ственно за счёт притеснения системы. 

Но система - это не просто носитель права на насилие, - это баланс 
сил. В четырнадцатом я не только видел, как сильные люди делали об-
щество заложником своей силы, но, будучи квази-министром госбез-
опасности, с таким же квази- на тот момент министром МВД по мере  
сил старался вернуть баланс и водворить в окружающем простран-
стве хотя бы видимость системы. В то время споры между сильными 
людьми решались не при помощи исков в арбитражный суд - при по-
мощи танков и Градов. И ошалевшее от происходящего общество не 
знало, что принесёт ему завтрашний день. Но, слава Богу, тогда уда-
лось удержать ситуацию под контролем, - но и масштаб был тогда да-
леко не российским.

Царьград ТВ
Главный разведчик Украины Кирилл Буданов наговорил такого, что 

любому уже очевидно - план столкнуть лбами Генштаб и ЧВК «Вагнер» 
не реализуется уже никогда. Явка провалена.

Сергей Миронов
Террорист Буданов наговорил на персональный «Кинжал» от Рос-

сии.
 Признания Буданова говорят о двух вещах. Первое – чувство безна-

казанности, которое пока его не покинуло. Второе – падение мораль-
ного духа среди нациков и русофобов, который главари киевского ре-
жима пытаются поддержать рассказами о своих «подвигах».

Отсутствие реакции на Западе и вялая реакция ООН на такие откро-
венно террористические высказывания свидетельствуют о том, что все 
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преступления против граждан России совершались с одобрения за-
падных кураторов режима.

Для США Буданов, как и Зеленский, – это «наш сукин сын» – прави-
ло, в соответствии с которым американцы десятилетиями поддержи-
вают самых отъявленных мерзавцев по всему свету. Он ничем не отли-
чается от террористов вроде бен Ладена и аль-Багдади, которых США 
в конце концов уничтожили. Но этого они поддерживают, потому что 
он воюет с Россией.

В связи с этим напоминаю о своем предложении придать СВО ста-
тус контртеррористической, что подразумевает ликвидацию лидеров 
террористов.

У всех главарей киевского режима должен быть точно такой же ко-
нец, как у главарей запрещенных в России «Аль-Каиды» и ИГ. Возмож-
ности для этого у нас есть – «Кинжалов» для всех хватит!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Шапито Зеленского». 
Глава ГУР Кирилл Буданов заявил о личном участии в организации 

убийства известных россиян, публичных личностей.
Сука… любитель глянцевых пидорских журналов, подельник суте-

неров и наркоторговцев публично хвастается, что он убивает людей 
!!! 

Он думает, что крутой парень… 
Цирк уродов, блять !!! Глава военной разведки - глянцевый журнал 

шлюхи с орденами и трафиками синтетических наркотиков !!!!

Николай Стариков
Глава ГУР киевского режима Кирилл Буданов заговорил о сотруд-

ничестве украинских спецслужб с «российской оппозицией». То есть 
– с теми политиканами, которые после начала СВО убежали за грани-
цу. Как показывает исторический опыт, единицы из тысяч и тысяч по-
литических эмигрантов, уехавших при разных правительствах из Рос-
сии, смогли избежать сотрудничества с иностранными разведками. 
Это практически неизбежно.

Что касается современной «российской оппозиции», то она сотруд-
ничала с иностранными разведками и получала деньги из-за грани-
цы, ещё находясь в России, на протяжении многих лет. Поэтому ниче-
го удивительно в том, что зарубежные кураторы передали своих по-
допечных теперь уже в руки украинских спецслужб, нет. 

Чему удивляться, что эти политиканы идут на сотрудничество со 
структурой, глава который открыто призывает к террористическим ак-
там, говорит об убийстве русских везде, где только киевский режим 
сможет дотянуться.

Сладков +
НАБОР КОНТРАКТНИКОВ (ДОБРОВОЛЬЦЕВ) ДЛЯ СВО
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Вооруженные Силы увеличивают численность. Я так понимаю, на 
50%. И это хорошо. Подчёркиваю для людей: в моем канале нет офици-
альной информации, это мои личные мысли, не репортера «Вестей», 
а гражданина нашей России. Это так, для некоторых депутатов, пишу-
щих по заданию я знаю кого. Такое случается, заказуха  - вещь пога-
ная, но ублюдки есть и будут. 

Фамилию не называю, чтоб у инициаторов эпилепсия не случилось.     
  В регионах начинается плановая работа по набору то ли контракт-

ников, то ли добровольцев (что не противоречит одно другому). Фор-
мируются центры, где наши защитники оформляют документы, жела-
ющие могут и проживать и питаться, там же проводится НВП. Далее 
ребят отправляют в центры подготовки, а оттуда в зону СВО, в полки, 
где нуждаются в подкреплении. Я считаю эту систему хорошей, при ус-
ловии дисциплины руководителей и четкой системы обеспечения не-
обходимым (учебная база, полигоны, экипировка, оружие, питание). 

В новых контрактниках нуждается и СпН и ВДВ, морпехи. Но я бы, 
прежде всего, создал две новые ударные Общевойсковые Армии. Ка-
ждую дивизию формировал бы от отдельного региона. Это и сопрово-
ждение морального состояния своих людей главами, ветеранскими и 
гуманитарными организациями малой родины и, очень важно, упро-
щение набора людей в именные (например, Подмосковная, Питер-
ская, Воронежская) дивизии. Людей легче набирать в формате опре-
деленности, а не куда-то, порой, в бардак. 

Есть отдельные случаи, трагичные, когда в век цифровизации и де-
тального учета парней (долго стояли на второй линии, ни боевой уче-
бы, ничего) собирают, зачитывают поддельные боевые распоряжения 
и отправляют в бой. Если у кого-то из депутатов-блогеров есть жела-
ние оспорить вот этот момент, я жду их в суде (надеюсь известный ак-
тивный тип не зассыт), ответ за базар гарантирую. 

Что касается набора, все идет правильно, по классике, я всего лишь 
хочу, чтоб мы воспользовались уже имеющимся опытом. Да, что каса-
ется подобных дивизий набраных на Северном Кавказе. Да, наши кав-
казские солдаты часто сложнЫ в управлении и дисциплине (исклю-
чаю Чечню). Но это наши люди, надо уметь с ними работать, а не ис-
кать маневра. Воюют кавказские дети России достойно, а дисциплина 
нужна везде, вне зависимости от малой родины, по-моему так.

Маргарита Симоньян
Даже заговаривать о том, что нам нужна какая-то мобилизация, мож-

но только после того, как мы решим все проблемы, которые предше-
ствуют этой мобилизации. Прежде чем говорить о людях — не о тех, 
которые делают это добровольно, а о тех, кому пришла повестка, — 
давайте решим проблемы, которые решить можно без людей, и, мо-
жет быть, тогда и люди не понадобятся.

Сладков +
ВООРУЖЁННЫЕ СИЛЫ РОССИИ БУДУТ РАСШИРЯТЬСЯ ЦЕЛЫЙ ГОД  
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Это не резкая мобилизация, это плановый размеренный процесс. 
Доукомплектовываем ВС РФ до 1,5 млн человек. Ну и нельзя забывать 
про то, что мы воюющая армия, и уже год как интенсивно воюющая. 
Есть погибшие, раненые, выбывающие из рядов пенсионеры и забо-
левшие, поэтому работа по достижению 1,5 млн военных будет не-
простой, но выполнимой.  

  Пока каждый регион получил задачу набрать конкретное количе-
ство контрактников. Но просто контрактников — не столько-то стрел-
ков, столько-то связистов, столько-то механиков-водителей БМП. С од-
ной стороны жаль, по родственным профессиям можно было бы на-
бирать людей.  

  Например, тракторист — танкист, геодезист — артиллерист, юве-
лир — снайпер. Говорят «На гражданке хулиган, в армии разведчик» 
— отчасти это так. Американские сержанты-рекрутёры ищут развед-
чиков для армии США именно в базах хулиганов (дерзость, агрессив-
ность, способность ходить по лезвию ножа).  

  Есть тема подготовки офицеров. Из российских военных училищ 
молодые лейтенанты уже выпустились — на три месяца раньше (в те-
чение года посылать их в зону СВО запрещено, пусть освоятся). Вновь 
зачисленные слушатели военных академий, офицеры, убывают из во-
йск на учёбу на три месяца позже и раньше выпускаются: командиры, 
инженеры воюющей армии нужны позарез. 

Царьград ТВ
Сергей Лавров: «Занавес может уже упал, может им уже что-то «при-

щемил»
«Запад сделал свой выбор. Называйте это «занавесом». Железный, 

не железный. Этот занавес может уже упал, может им уже что-то «при-
щемил». Это будет их проблема. Мы не будем больше полагаться на 
Запад, как на партнера мало-мальски обладающего договороспособ-
ностью. Будем работать со всем остальным миром, готовым к этому».

Умный еврей при губернаторе
Про ролик ЦРУ для предателей (нет, у себя перепостить не хочу). 

Очень интересный ролик. Точно показывает, как политическая эми-
грация видит Россию. В этом смысле можно использовать как учеб-
ное пособие.

Андрей Медведев
Уморительная бездарность агитационного ролика ЦРУ «а ты запи-

сался в предатели?» - как раз объяснима.. Иуда в принципе ничего 
дельного сотворить не может. 

Творчество - подлинное - это черта Творца и человека с Творцом в 
сердце живущего. 

Но чтобы предательство своей страны уже вот так рекламировали 
- за бюджеты, с командой режисеров, актеров,  хлопушкой и гримом; 

https://t.me/tsargradtv/43932
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чтобы вербовка шла вот так в открытую - это, конечно, с одной сторо-
ны жутковатое веянье времени перевертышей - когда откровенное 
зло выдают за добро.

С другой - это ведь и про то, наверно, что с остальными классиче-
скими способами вербовки дела обстоят у цру туго. 

Текст ролика написан явно американскими «специалистами по Рос-
сии» - ну теми, которые так ничего в ней и не поняли. И, конечно, чи-
тать эти унылые слова надо иначе: 

«Это та жизнь, о которой я мечтал? 
Тот путь который я себе выбрал? 
Почему жизни одних людей ценятся больше, чем жизни других?
И кто это решает?
Кто Он такой вообще?
Из Галилеи может ли быть что доброе? 
Всего 30 серебреников и я не буду больше терпеть напрасно.
Иуда, что делаешь, делай скорее».

ЯнZен | #ШВО
Про видео ЦРУ
На самом деле это, во первых, не первое подобное видео. 
Во вторых – обычно они начинают такую медиакомпанию, когда 

старая агентура сыпется и отказывается от сотрудничества из-за ри-
сков, а новая вербовка всë сложнее. Именно это сейчас объективно и 
происходит – после террактов, активизации силовиков, общего нака-
ла в обществе агентурная сеть всегда начинает сыпаться. 

Речь не идëт об идейных предателях, конечно. Эти всегда и на всë 
готовы. И не про гонцов за наживой – такие тоже всегда найдутся. Но 
это расходный материал. 

Настоящий алмаз в агентуре – это сомневающаяся добродетель. 
«Человек который хотел как лучше». 

И вот с ними у западных коллег большие проблемы – риски и дав-
ление общества очень мешают вербовке. 

Вот и включают медиаподдув.

НемеZида
Наш ответ ЦРУ: ай вонт ту би э рашен хакер!

Андрей Медведев
Ну что же. 
СВР тоже умеет в агитацию, как выяснилось.
Ну или не СВР. Но кто-то умеет. И ролик вполне зайдёт - ну если его 

увидят в США - тем самым консерваторам и сторонникам «старой Аме-
рики», которых сейчас давят демократы-неотроцкисты. 

Американцы, конечно, не побегут секреты выдавать. Но ролик по-
строен на очень понятных образах. Флаги наших отцов и всё такое. 

https://t.me/rus_jansen/2375
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Как там с остальным дела обстоят в СВР, я не в курсе. Но вот за ро-
лик твёрдая пятёрка.

Логика Маркова
Влияние военкоров в том, что их голосом говорят солдаты. Военко-

ры выражают не свою позицию, а позицию тех, кто воюет на фронте. И 
именно это позиция и пользуется огромной поддержкой российского 
общества. Не сами военкоры, а те наши солдаты и офицеры, чью по-
зицию и выражают военкоры. 

Ну и кроме того, именно от военкоров все узнают, что все же проис-
ходит на фронте. Потому что Минобороны почему то не ведет актив-
ной информационной политики. А телеканалы вынуждены быть вто-
ричными.

Поэтому военкоров читают все. Без них все общество потеряет по-
нимание что происходит.

Логика Маркова
Соболев, генерал депутат, который вступил в риторический кон-

фликт с ЧВК Вагнер и с Пригожиным, получил строгое внушение от ру-
ководства. И больше ругать ЧВК Вагнер не будет. Потому что сегодня 
публичный конфликт с ЧВК Вагнер уничтожает любую репутацию. По-
тому что абсолютное большинство общества в России поддерживают 
ЧВК Вагнер и громко говорят «жёстче надо, жёстче. И ещё жёстче».

AGDchan
“Бунт патриотов”, о котором часто стали говорить представители ше-

стой колонны и ЦИПсО, невозможен в принципе. Все патриоты полно-
стью верны Верховному Главнокоммандующему. Следовательно, они 
будут хоть что-то делать внутри страны только по его прямому указа-
нию. И на этом я предложил бы поставить точку. Да, именно от по-
зиции патриотов (а это большинство общества) зависит устойчивость 
режима. Но для патриотов Путин и есть полюс патриотизма. Как бы то 
ни было. И это не обсуждается. 

Поэтому патиотизм неприкасаем. А вот   о западниках такого ска-
зать нельзя. Даже об эффективных. Они все под подозрением.  Пере-
ходите к нам, и получите иммунитет. Или как хотите…

AGDchan
Совершенно точно, что среди телеграм каналов есть большое чис-

ло чисто вражеских. Их надо убрать. А есть те, кто колеблются, их вла-
дельцев надо вызвать для собеседования. Кому-то, вероятно, придет-
ся пройти курс патриотической переподготовки. Методички мы под-
готовили.

Раньше всех. Ну почти.
Суд в Москве заочно арестовал по делу о фейках об армии продю-

https://t.me/logikamarkova/6440
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сера Роднянского и режиссера Вырыпаева, оба объявлены в между-
народный розыск — суд

Холмогоров
Прям сладостный тридцать седьмой из фантазий национал-патри-

отов четвертьвековой давности.
Удаление с полянки Роднянского это просто праздник.

AGDchan
Мне кажется yandex вполне созрел для того, чтобы его судить.

Царьград ТВ
Еврогастроли Зеленского провалились? Группа стран призывает его 

уйти с поста президента Украины
 Такую мысль высказал американский журналист, лауреат Пулитце-

ровской премии Сеймур Херш в материале, опубликованном на его 
странице на платформе Substack.

Херш – это тот самый журналист, который написал о подрыве за-
падными странами «Северных потоков». 

Теперь авторитетный автор высказывает еще более здравую, хотя 
и неожиданную для многих идею: западным лидерам надоела кло-
унада украинского президента и его приспешников. Но цирк не про-
сто наскучил: он обходится слишком дорого. По словам журналиста, 
даже Польша, перевозбужденная от мысли прирасти Украиной пере-
стает верить в рентабельность проекта.

«Группа стран тайно призывала Зеленского найти способ положить 
конец войне — даже, если для этого необходимо, уйти в отставку — 
и позволить начать процесс восстановления своей нации», — пишет 
Херш.

В статье со ссылкой на данные, известные внутри ЦРУ, также упо-
мянуто, что «Зеленский не шевелится», и при этом он начинает терять 
поддержку «соседей».

Логика Маркова
Все обсуждают заявление Херша, что Польша и другие страны тай-

но призывают Зеленского завершить войну на Украине, даже и путем 
отставки. В эту группу входят наиболее русофобские страны, и Поль-
ша и Литва и Латвия и Эстония. Почему они хотят завершить войну, из-
умлены все?

Херш это известнейший американский журналист, который опубли-
ковал данные, что именно спецслужбами США был взорван Северный 
поток. И ранее он публиковал очень важные данные о преступлениях 
США в Ираке и даже Вьетнаме.

В правдивости лично Херша ни у кого нет сомнения. Все гадают, что 
это значит.

https://t.me/holmogortalks/28927
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Димитриев
Европейские страны создают коалицию для поставок оружия Укра-

ине. Недавно это были крылатые ракеты и зенитно-ракетные комплек-
сы, а сейчас речь уже идёт об авиации. То есть это ровно те виды во-
оружений, которые отказывались поставлять США несмотря на неод-
нократные просьбы Киева. Ракеты большой дальности, авиация, ну 
и танки в в более менее серьезном количестве позволят Украине пе-
ренести боевые действия на территорию России, против чего всегда 
выступали американцы. Вообще, у многих экспертов по обе стороны 
конфликта сквозит сомнение, что американская помощь Украине во-
обще нацелена на ее победу. Скорее на затягивание конфликта в про-
делах ее границ. И уж точно не входит в планы американцев военное 
поражение России и ее развал с непредсказуемыми последствиями. 
Это есть множество трудно объяснимых свидетельств. Например то, 
что одновременно с российским зимним наступлением американские 
структуры повели решительную борьбу с коррупцией в украинских во-
оруженных силах. Чуть раньше американцы требовали утверждать у 
них заранее цели для «хаймерсов» и ракеты стали подозрительно ча-
сто прилетать в уже пустые объекты.  Никакой конспирологии в этом 
нет - между российским и американским командованием налажен-
ный ещё с Сирии обмен информацией. А, ну да, плюс начали форми-
ровать в телеграме базу данных «врагов режима» в России.

Судя по последним новостям, европейцы осознали, что Штаты игра-
ют на затягивание конфликта. За это время они перекроили в свою поль-
зу рынок газа, загрузили свой ВПК, а также получили приток капитала 
из ЕС. Европейцы понимают, что затяжной конфликт лишь создаёт им 
экономические проблемы и решились на «деэскалацию через эскала-
цию». То есть помощь Украине в тех видах вооружений, которые по-
зволят ей хотя бы попытаться победить. Потому что тот «контрнаступ», 
который ожидался весной, очевидно был бы самоубийством ВСУ. Без 
преимущества в бронетехнике, авиации, артиллерии, под угрозой ка-
либров, им пришлось бы штурмовать укрепленную линию рассчиты-
вая лишь на то, что противник разогретый информационными вбро-
сами побежит сам. Похоже на психическую атаку времён Первой ми-
ровой.

Теперь Западная Европа фактически договаривается о создании ко-
алиции альтернативной НАТО. Германия планирует сборку танков на 
Украине, Британия поставляет крылатые ракеты, Франция подсчиты-
вает ущерб нанесенный Украине во время боевых действий, а потом 
совместно с Нидерландами и Британией готовят авиационный полк. 
Одновременно с этим они пытаются играть самостоятельную партию 
в мире - выйти на азиатский рынок высоких технологий например. 

В который раз оказывается в мировой истории так, что воюют одни, 
а за выгоду борются совсем другие.

Старше Эдды
Глядя на мучения НАТО с наращиванием военного производства, 

особенно на фоне нашего роста (а он по ряду категорий весьма впе-
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чатляет), можно, конечно, неприлично шутить на тему «Что, Ганс, тан-
ки кончились? Давай я тебе продам», но лучше этого не делать. Надо 
отдавать себе отчет в том, что любое военное производство – долгий, 
а главное – инерционный процесс, где любой управляющий сигнал 
отзывается отнюдь не сразу, а позже, иногда – сильно позже, и то при 
условии принятия ряда обеспечивающих мер.

Сейчас европейская (да и американская) военная промышленность 
только начинает получать соответствующие управляющие сигналы, и 
их трансформация в продукцию на выходе – потребует немалого вре-
мени. Это время у нас есть, чтобы закончить СВО на наших услови-
ях, добившись своих целей. И одна из главных, если не самая главная 
цель – исчезновение Украины как субъекта, который мог бы получать 
помощь от НАТО. Именно для того, чтобы потом не пришлось иметь 
дело с результатами работы НАТОвской оборонки, вышедшей на штат-
ные режимы. 

Поэтому иронию на тему «они ничего не могут» я бы прикрутил и 
озаботился выяснением вопроса «а когда они смогут, сколько там бу-
дет?» Это существенный вопрос, от ответа на который должно зави-
сеть наше собственное военное и экономическое планирование.

Мария Захарова
США, которые продолжают заверять, что не намерены поставлять 

киевскому режиму ракеты с дальностью полёта до 300 км, решили, 
видимо, переложить эту задачу на британцев и французов. Очевид-
но, что без одобрения Вашингтона Лондон никогда бы не осмелился 
передать киевскому режиму дальнобойные ракеты. Недавние заяв-
ления госсекретаря США Блинкена и официального представителя ве-
домства Джона Кирби о том, что передача украинскому режиму 200 
ракет Storm Shadow является существенным вкладом в общие усилия 
Запада по военной поддержке Украины, только убеждает нас в еди-
ной, согласованной, абсолютно русофобской линии англосаксов, ко-
торая ранее имела политические, гуманитарные, экономические про-
явления и в последние годы перешла к активной военизированной 
фазе.

Активизировался и Берлин, подтвердивший предоставление Киеву 
крупнейшего пакета военной помощи. В ближайшие месяцы Киев по-
лучит германского вооружения на сумму 2,7 млрд евро.

Стремится не отставать и еэсовский Брюссель. По словам Высоко-
го представителя ЕС по иностранным делам и политике безопасности 
Борреля, Украина в нынешней ситуации без западной помощи пере-
станет существовать как независимое государство, а потому помощь 
режиму Зеленского не прекратится.

Буквально всё Западом положено на алтарь собственных геополи-
тических болезненных амбиций. Они исключительны, только они мо-
гут управлять всеми. Вот ради этого постулата, ради того, чтобы дока-
зать всем, что прежние времена колониализма и империализма не 
прошли, а конвертируются в осовремененном виде, эта история и за-
тевалась. Практическим итогом её они называют нанесение России 
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стратегического поражения.

Обыкновенный царизм
Но есть и хорошие новости. Памятник Дарье Дугиной установят в 

Миусском сквере в Москве, а на месте гибели философа в Одинцов-
ском районе появится бюст в ее честь, сообщила Общественная пала-
та. 

Хорошо бы открыть памятники и в других русских городах. Напри-
мер, в том же Мариуполе, который ей так запомнился. 

А вообще лучшим памятником Даше была бы полная ликвидация 
украинской государственности. Да и ее убийц было бы неплохо отпра-
вить в ад. Но пока об этом приходится лишь мечтать.

Царьград ТВ
Президент России, в послании евреям, отмечающим День спасения 

и освобождения, подчеркнул, что наша страна столкнулась и успешно 
борется с прямыми последователями нацизма во время спецопера-
ции.

Мастер пера
ЛДПР не будет менять цвета партийного герба после жалоб на его 

схожесть с флагом Украины, заявил заместитель главы фракции ЛДПР 
в Госдуме Ярослав Нилов. 

Ну, что же. Наследники Жириновского и подопечные нынешнего 
главы ЛДПР Леонида Слуцкого в очередной раз демонстрируют уме-
ние попадать в новости буквально на ровном месте, и в выгодном для 
себя виде. Не удивлюсь вообще, если «герб ЛДПР» окажется сегодня 
в топе поисковых запросов. Кто и не видел его ни разу, тот ознакомит-
ся. Я вот освежил в памяти. 

Что же до сути вопроса, то ЛДПР действительно была создана еще 
в декабре 1989 года, а независимость Украины провозглашена только 
в августе 1991 -го. Получается, что либерально- демократическая пар-
тия России будет постарше нынешней украинской государственности. 
Потому всякие разговоры и намеки про сходство флага одной из рос-
сийских парламентских партий с флагом недружественного России го-
сударственного образования избыточны и несостоятельны. 

Наоборот, флаг ЛДПР в такое время особенно ценен тем, что спо-
рит с неприятелем на его поле и ничуть не боится такого «символьно-
го» противоборства. Напротив, своим желто-синим наша ЛДПР ино-
гда даже затмевает их жовто-блакитное. Как уже пишут по этому по-
воду коллеги, то ли в шутку, а то ли всерьёз: «Украина - это временно, 
а ЛДПР - навсегда».

Димитриев
Глава ассоциации индийских банков предложил российским ком-

паниям, у которых из-за неликвидности индийской валюты скопились 
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излишки рупий на счетах, вкладывать их в индийские государствен-
ные облигации. 

Блин, какой-то замкнутый круг: спрыгнули с инвестиций в амери-
канские облигации и теперь можно инвестировать в индийские.

Старовойтов о политике
Если это не национализм, то, что тогда национализм?! Междуна-

родная литературная премия, которая исключает российских писате-
лей только за то, что они Russians, пускай даже и критики Путина, это 
яркий пример того, как в мире восторжествовали самые дремучие фо-
бии. Но это хорошая новость для российских властей, потому что пол-
ностью подтверждает все, что она говорит про новый колониализм, 
расцвет нового нацизма и прочее, что воспринимается нами как про-
паганда, но давно взято на вооружение Западом. И здесь у Russians 
два пути, конечно: первый - сдаться, каяться и отречься от своей наци-
ональной принадлежности (как делают сейчас, например, спортсме-
ны или Чубайс) или бороться за право быть в этом мире. Ну собствен-
но, как оно уже и было в 41-45-м. И при внимательном рассмотрении 
окажется, что выбора у нас-то и вовсе не осталось…

Мария Захарова
Заряженный на конфронтацию «коллективный Запад» продолжает 

сознательно подрывать механизмы межгосударственного взаимодей-
ствия и пренебрегать нормами дипломатического общения, исполь-
зуя абсолютно нечистоплотные приёмы.

Вслед за Вашингтоном порочную практику визовых злоупотребле-
ний перенял Париж. Пользуясь своим положением страны, принима-
ющей у себя штаб-квартиру ЮНЕСКО, Франция не выдала в срок без 
каких-либо оснований визу нескольким российским представителям, 
которые направлялись на 216-ю сессию Исполнительного совета Ор-
ганизации. Подобные «визовые инциденты» с ярко выраженным по-
литическим подтекстом приобретают системный характер. Так, тем же 
образом было сорвано участие российской делегации в 33-й сессии 
Международной программы развития коммуникации ЮНЕСКО в ноя-
бре 2022 года.

Париж намеренно идёт по пути нарушений своих обязательств при-
нимающей стороны. Особенно цинично такие ухищрения выглядят на 
фоне того, что оба упомянутых мероприятия в числе прочего призва-
ны обеспечивать площадку для равноправного межгосударственного 
диалога по вопросам защиты прав СМИ и обеспечения плюрализма 
мнений.

Как, интересно, вы будете обеспечивать плюрализм мнений? Отсе-
кая всех тех, у кого иное мнение? Тогда останутся все те, кто будут ис-
поведовать какую-то одну, «правильную» точку зрения. Это так теперь 
в Париже видят плюрализм?

Логика Маркова
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Зерновая сделка заканчивается 18 мая. Но она будет продлена. Как 
подарок Эрдогану, чтобы он победил во втором туре выборов 28 мая. 
Видимо, продлена будет на месяц. А потом зерновая сделка будет ви-
димо остановлена.

Анатолий Шарий
Не верьте! Вброс. Россия не станет позорищем. Это точно.

Обыкновенный царизм
Зерновая сделка продлевается еще на два месяца — Эрдоган
Турция будет прилагать все усилия для ее полного выполнения, до-

бавил он. 
Что получила взамен Россия, пока не сообщается. Да это и не важ-

но, главное, чтобы «друг Эрдоган» не проиграл во втором туре прези-
дентских выборов (запланирован на 28 мая). 

Эрдоган — друг для РФ, для России — вечный противник.

Умный еврей при губернаторе
Единственное рациональное объяснение этому - помощь России в 

его переизбрании. Иначе невозможно понять, для чего России эти обя-
зательства.

Логика Маркова
Эрдоган заявил что Зерновая сделка продлевается на 2 месяца и по-

бладодарил Россию. Это очередной «жест доброй воли « России. Он 
вызывает непонимание абсолютного большинства в России. И даже 
уже злобу какую то к тем представителям российской власти, которые, 
с точки зрения населения, уступают так много и так не нужно, что это 
порождает подозрения в предательстве. Увы. 

Но должен вам прямо сказать, что вот сегодня продление  Зерно-
вой сделки действительно нужно России.

 Потому что свержение американцами Эрдогана в Турции нам на-
много дороже встанет.

Анатолий Шарий
Бред. Не верьте. Такого унижения не бывает. Вброс. Дождитесь со-

общения МИД РФ.

Verum Regnum|Наш Regnum
И так, Россия идёт на очередные репутационные потери, если не ска-

зать унижения, ради поддержки Эрдогана. Запомнит ли султан «жест 
доброй воли» в случае своей победы на выборах?

Платон Беседин
Зерновая сделка будет продлена.
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Хм, есть такое сексуальное развлечение - придушивать себя…
Вот тут что-то похожее.
Интересно, Эрдоган хоть что-то за это России пообещал?..
Не сделал - хотя бы пообещал.

Лев Вершинин
Что ж, не удивлен, ибо предсказуемо. И что московских опять об-

манут, тоже ясно, и они это прекрасно знают. И тем не менее, лично 
я не стал бы разгонять волну насчет позора. В конце концов, высшее 
руководство РФ тоже человек, и как все люди, имеет право, гендерно 
определившись, получать удовольствие...

Мария Захарова
Во-первых, мы подтверждаем объявление Президентом Турции 

продления на два месяца Черноморской инициативы. Таким образом, 
предоставляется шанс не на словах, а на деле помочь обеспечить гло-
бальную продовольственную безопасность, в первую очередь помочь 
наиболее нуждающимся странам.

Во-вторых, наши принципиальные оценки Стамбульских договорён-
ностей от 22 июля 2022 года при этом не изменились, и перекосы в их 
выполнении должны быть максимально быстро исправлены.

Анатолий Шарий
Официальная представительница МИД РФ опубликовала это ви-

део, после чего комментарии были закрыты. Модераторы набирают 
по 200-300 комментариев, закрывают их, чистят, блокируют пользо-
вателей и открывают опять. Изобретательный МИД РФ. А вы заткните 
свои вонючие пасти, смерды. И пусть вас не волнует то, что Эрдоган 
перед властями РФ подтвердил сделку, а уже на Его Величайшее ре-
шение сослался МИД сверхдержавы

BRIEF
Эрдоган заявил, что Турция получила гарантии от «российских дру-

зей» по беспрепятственному выходу турецких судов из портов Нико-
лаев и Ольвия.

Verum Regnum|Наш Regnum
Это что-то новенькое. Сделка расширяется на новые порты?

АДЕКВАТ Z
«Мы не оставим нашу родину фальшивому мировому лидеру, кото-

рый еще вчера был сопредседателем «Большого Ближнего Востока», 
а теперь ориентируется на Россию, в дверь которой он, склонившись, 
скребется», - заявил Кылычдароглу в видеообращении, опубликован-
ном на его странице в Twitter.
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...
Президент Турции Реджеп Тайип Эрдоган заявил в среду, что зер-

новая сделка была продлена на 60 дней.
Второе может не нравиться сколько угодно, но оно вытекает имен-

но из первого, строго из первого и только из первого. Ставки и надеж-
ды противника на полный разворот турецкого курса очень велики, и 
время проверять на практике, получится этот разворот или нет, если 
руль перехватят, сейчас не из подходящих.

Профилактировать доступными средствами - дешевле и надежнее.

Димитриев
По поводу «зерновой сделки» принято язвить, но есть несколько 

позиций, которые объясняют ее продление: 
- Во-первых, сохранение механизма контроля судов российско-укра-

ино-турецкой комиссией. Без нее проверять наличие на борту оружия 
возможности не будет. А топить гражданские корабли никто не ста-
нет, тем более что и у России есть очень уязвимый маршрут через Но-
вороссийск. В случае угрозы гражданским судам в его порту окажется 
отрезана значительная доля российской экспорта и импорта. 

- Во-вторых, вполне возможно, что заключение сделки негласно 
снимает опасность ракетных ударов по ЧФ, о которых недавно наме-
кал Шарий. Если безопасность флота не часть соглашений и по нему 
нанесут удар, то сделка и правда очень странная. 

- Ну и третья позиция - это авторитет Эрдогана, который превратил-
ся для России прямо-таки в геополитический фактор. И помочь доро-
гому другу на втором туре необходимо. Правда, когда я лет пятнад-
цать назад говорил, что все черноморское побережье будет зоной ту-
рецких интересов на меня смотрели как на сумасшедшего.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А вот да - правы комментаторы. В связи с продлением зерновой 

сделки президенту надо срочно:
1) отыскивать место на спине, куда турки еще не воткнули ножа (а 

очередной нож точно будет);
2) готовить речь с рассказом о том, как его очередной раз провели 

за нос. Возможно - очень грубо, возможно - в рамках терпимого, но в 
любом случае - за него уже взялись и повели.

Что-то знаю / Павел Данилин
Противно, но что делать...
Продление зерновой сделки объяснимо, хотя и омерзительно. 
Эрдогану нужна победа. 
Нам нужно позитивное отношение африканцев и азиатов. 
Кое-кому нужно продавать аммиак через аммиакопровод. 
В общем, все понятно, все логично, но от этого не менее мерзко.

https://t.me/russ_orientalist/14349
https://t.me/strelkovii/4885
https://t.me/ctotoznayu/3924
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Игорь Караулов
В будущем учебнике по истории СВО будет три раздела: «Жест до-

брой воли», «Красная линия» и «Зерновая сделка».
Трагедия Донбасса, героизм наших солдат, движение помощи фрон-

ту, «калибры», «герани», «кинжалы», военкоры с их фирменными фин-
ками и т.п. - всё это будет во врезках и примечаниях.

AP Wagner
Будет ну очень смешно, если по закону подлости Эрдоган еще и 

умудрится проиграть предстоящие выборы президента. По законам 
блядского цирка так и должно произойти.

Юрий Баранчик
CNN: Баффетт избавился от акций тайваньского производителя ми-

крочипов TSMC
Компания Berkshire Hathaway американского инвестора-миллиар-

дера Уоррена Баффетта полностью избавилась от акций крупнейшего в 
мире производителя микрочипов - тайваньского гиганта TSMC (Taiwan 
Semiconductor Manufacturing Company). Об этом сообщил во вторник 
телеканал CNN.

Избавляется от рискованных активов? 
Эти копчиком обычно чуют. Ну или «сказали на ушко».

Мадуро - не дура
У Баффета отлично поставленная скупка инсайдов. Таким образом, 

время ждать американскую провокацию на Тайване, на которую На-
родно-освободительная армия Китая будет вынуждена реагировать.  
Американцы считают очень верным создание у каждого геополитиче-
ского противника собственной «зоны хаоса».

Чёрный Прапор
Исторически русские люди ехали на всякие не прекращающиеся во-

йны, чтобы заглушить душевную боль. Так, например, Вронский уехал 
в Сербию на очередную русско-турецкую, чтобы перебить боль от лич-
ной катастрофы и смерти Анны. Примеров много.

Но я до сих пор не читал и не слышал, чтобы матери или жены го-
ворили мужчинам: Иди лучше воевать. В мирной жизни ты сдохнешь 
и сгниешь от грехов своих. Бесполезно и позорно сгниешь. А так хоть 
умрешь, как мужчина.

И вот такое время настало!
Протоиерей Андрей Ткачёв

Kadyrov_95
Сегодня вернулся домой мой дорогой и любимый Зазу! Подумать 

https://t.me/karaulovnews/3071
https://t.me/apwagner/7352
https://t.me/barantchik/9872
https://t.me/apleonkov/14877
https://t.me/darkprapor/6805
https://t.me/RKadyrov_95/3637


ОГЛАВЛЕНИЕ 535СЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

только, целых 9 лет я не видел этого красивого скакуна, моего люби-
мого друга! Бедняга был рожден скакать на лучших ипподромах, за-
нимать призовые места. Это был один из лучших скакунов, настоящий 
чемпион, лучший из лучших. Но западные политики сунули свой гряз-
ный нос в конный спорт и ему запретили выступать. Испортили карье-
ру коню, чтобы насолить мне. Смешно! Конечно, у него осталась ро-
дословная, тонкая грация, величавая стать чистокровной породы, но 
мой бедный Зазу уже не станет чемпионом. Зато в наших силах дать 
ему дожить счастливую лошадиную жизнь в хороших условиях. У него 
будет всё!

Кстати, об условиях. Профессиональным взглядом видно, что за жи-
вотным недостаточно хорошо ухаживали. Уверен, на его содержании 
сильно экономили. Поступь уже не та, бока и спина не лоснятся и не 
играют на свету. И это только первые бросающиеся в глаза признаки, 
не связанные с возрастом коня. Санкции санкциями, но почему жи-
вотное должно было страдать, Европа? Ничего, о Зазу теперь позабо-
тятся ветеринары. 

Всё позади. И даже операция по возвращению моего Зазу завер-
шилась в нашу пользу. В последний момент передачи скакуна на гра-
нице украинская сторона либо задумала что-то вне плана, либо что-
то не поделила между собой. Пока представители спецслужб Украи-
ны выясняли между собой отношения в присутствии моих людей, по-
следние просто забрали коня, не отдавая деньги. И правильно сдела-
ли! Конокрады из СБУшников отличные, а вот переговорщики - ника-
кие.

МАРДАН
Новая директорка Пушкинского музея мадам Лихачева решила всту-

пить в открытую дискуссию лично с президентом России В.В.Путиным.
Передача иконы «Святая Троица» Андрея Рублева из Третьяковской 

галереи Русской православной церкви (РПЦ) несет серьезные риски 
утраты шедевра, имеющего важное культурное значение. так она от-
реагировала на президентский указ о передаче иконы Церкви

«Она может быть просто утрачена, она может развалиться на части: 
там три доски, и они не очень хорошо скреплены между собой. <...> 
Эта икона никогда не была представлена как чудотворная. «Троица» 
- это главный русский вклад в христианскую иконографию, [основное 
в ней] - не религиозное значение, а значение искусствоведческое», - 
прокомментировала г-жа Лихачева.

Оказывается, основное значение в иконе совсем не религиозное 
(вот, наверное, удивляется преподобный Андрей Рублёв). А слово «ис-
кусствоведческий» он, наверное, вообще не понял и спрашивает сей-
час в Раю у преподобного Сергия Радонежского, что это такое.

То ли мадам Лихачева слишком серьезно относится к своей фами-
лии и ей кажется, что она наследница великого правдолюбца Дмитрия 
Сергеевича Лихачева (нет). То ли она не слишком умна.

https://t.me/mardanaka/14347
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ГОЛОВАНОВ
«Директорка» Пушкинского музея Лихачёва взялась рушить духов-

ную линию нашей спецоперации. Какое отношение Лихачёва имеет 
к иконе «Троица»? Кто она, чтобы противиться этому решению? Для 
чего разжигает религиозный скандал? Для меня главная новость по-
следних месяцев - возвращение рублёвской «Троицы» Церкви. Тут за-
мыкается столько духовных линий, что Лихачёва с её: «он сдох – всё, 
проехали», - смысловой инвалид. 

Кстати, это её речь про Сталина. У меня к нему отношение сложное. 
Но такие слова о победителе нацизма, произнесенные в воюющей с 
недобитками стране, считываются однозначно.

На храме вооруженных сил Лихачева тоже оттопталась: «Это китч. 
Это попытка вложить в храм представление об архитектуре, соединив 
несоединимое. Нельзя строить храм из политических миссий. 

У меня главная ассоциация была Эребор — царство гномов из Тол-
киена. Такое: «Ты не пройдешь!»

Тут зашит ответ про передачу «Троицы» Церкви. Давайте призна-
емся, что не волнует директорок, режиссерок, дизайнерок сохранит-
ся икона или нет. Они себя ощущают людьми будущего, которые идут 
через дремучее Лукоморье русского консерватизма и достоевщины. 
Это из серии Чубайса: читал Федора Михайловича и задушить его хо-
тел.

Возвращение «Троицы» - это понятный образ будущей победы. Там 
Христа вымарывают с икон, здесь Ему молятся. Там Лавры грабят, здесь 
- наполняют.

Или Лихачева так неумна. Или она осознанно делает то, что делает.

Комиссар Исчезает
«Негодяй торгует на рынке пером и пухом из ангельских крыл / Ан-

гел летит высоко-высоко, такой же крылатый, как был», - сочинили и 
спели когда-то Бутусов и Кормильцев.

Это к тому, что можно снять в Берлине, Лондоне и Тель-Авиве хоть 
тысячу пропагандистских роликов про злодея Суворова и злодейку Ека-
терину Великую, но в русской истории Екатерина все равно останется 
Фелицей, подарившей нам Крым и Новороссию, Суворов - любимым 
военачальником, а зыгари и орлуши - человеческим мусором, кото-
рый, к счастью, сам себя вывез из России на помойку, даже контейнер 
заказывать не пришлось.

real cultras Z
Хохлы отменили Машу Гессен!
«Эта музыка будет вечной» (с)

АКУШЕР-ХА!
Когда ты и еврей, и пидораска, и русофобка, и страшна, как смерт-

ный грех, и американская подстилка, и Маша в пятьдесят пять (вместо 

https://t.me/romagolovanov/11715
https://t.me/komissarischezaet/390
https://t.me/real_cultras/2730
https://t.me/akusherha/2175
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Марии Александровны), и рождённую в США дочь назвала Ёлкой, и 
против института семьи, и всё, что вы можете себе представить, весь 
набор и сверху контрольно насрано - тебя всё равно отменяют хохлы. 
Как русскую. 

Это даже не докопавшись, что этот монструозный выродок - крас-
ная мажорка. 

Ату, хохлы! Ату! Всё вообще русское. Всё, что вы можете себе пред-
ставить. И то, чего представить нельзя, например такое лютое угроби-
ще как Маша Гессен. Оно тоже русское! 

Крокодила в Ниле видали? Русский! Вот вам крест!
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Интервью Киссинджера и прочее миротворчество,
• Наступление и Бахмут,
• F-16 для Украины,
• Зерновая сделка,
• Диверсия на ЖД в Крыму

BRIEF
Предложенный Россией проект договора с США о гарантиях без-

опасности мог бы стать основой для диалога между сторонами, но 
не был воспринят серьезно властями Соединенных Штатов, заявил в 
интервью журналу The Economist высказал экс-госсекретарь США Ген-
ри Киссинджер. «Мы не восприняли это серьезно. Это [соглашение] 
было неприемлемо само по себе, однако могло послужить отправной 
точкой», — сказал он, добавив, что попытка сторон завязать диалог 
могла быть осложнена крайне неприязненным личным отношением 
к Владимиру Путину со стороны главного американского переговор-
щика (предположительно имеется в виду заместитель госсекретаря 
США Венди Шерман).

Дмитрий Медведев
Киссинджер призвал принять Украину в НАТО.
Ему, конечно, через 10 дней 100 лет, и он ещё с Брежневым встре-

чался. 
Однако тут он совсем неправ. 
Он назвал главной угрозой человечеству конфликт США и Китая. 
Я всегда считал, что для верной оценки ситуации важен учёт не ги-

потетической, а прямой и явной угрозы. 
Представим, что Украину приняли в Североатлантический альянс 

нынешние скудоумные руководители:
1) НАТО уже ведёт гибридную войну с нашей страной; 
2) украинский националистический режим не откажется от попы-

ток вернуть утраченные территории;
3) нам придётся жёстко на это отвечать всеми возможными сред-

ствами и… 
4) вот вам ст. 5 Вашингтонского договора.
Тонкие рассуждения о предотвращении экзистенциальных угроз не 

работают в ходе кровавых конфликтов. Это должно быть ясно даже 
тем, кто подошёл к вековому юбилею.

Николай Стариков
Интервью столетнего Генри Киссинджера нужно изучать крайне вни-

мательно. Те многочисленные сигналы, которые он искусно зашил в 

https://t.me/rusbrief/118062
https://t.me/medvedev_telegram/327
https://t.me/nstarikovru/37528
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интервью журналу The Economist призваны решить сразу несколько 
задач. Вопрос  «Для кого?» – имеет однозначный ответ. Для глобали-
стов, для США, чьим рупором всегда был Генри Киссинджер. 

Интервью крайне обширное, но в нём можно выделить сразу два 
важных направления.

1. Киссинджер отказывается от позиции, которой он придерживал-
ся ещё совсем недавно. Она заключалась в том, что  Западу было не-
обходимо заявить о непринятии Украины в НАТО, и это могло, по мне-
нию Киссинджера, помочь избежать СВО и всех дальнейших послед-
ствий. Так вот, в этом интервью Генри Киссинджер сегодня говорит те-
перь прямо противоположное. Наоборот, необходимо принять Украи-
ну в НАТО. Якобы именно это сможет сделать ситуацию в Европе пред-
сказуемой, потому что США и другие члены НАТО не дадут Украине на-
чать мировую войну. 

Очевидно, что подобная позиция Генри Киссинджера неприемле-
ма для России. По сути, это приглашение отказаться от всех заявлен-
ных целей СВО.

2. Одновременно Киссинджер обращается и к Китаю, чей спецпред-
ставить по делам Евразии Ли Хуэй прилетел в Киев и провел перегово-
ры с представителями киевского режима. Озвучивая некий «мирный 
план Киссинджера», глобалисты намекают на то, какое направление 
миротворческих усилий Пекина они посчитают для себя приемлемым. 

И, конечно, подобное заявление мастодонта международной поли-
тики – это поощрение киевского режима, который может смело про-
должать врать своему населению, что «весь мир с нами» и «Украину 
вот-вот примут в НАТО.

Старая площадь
Тут так много намешано, что надо долго и тщательно разбирать. 
Как завещал нам великий дипломат Шарль Морис де Толейран: 

«Язык дан человеку, чтобы скрывать свои мысли.»
Все ухватились за две основные мысли:
1.  Украину надо принять в НАТО.
2.  Окончание конфликта не в пользу Москвы проложит путь к но-

вой войне.
Но по факту сказано только то, что на Украине слишком много ору-

жия и слишком неопытное руководство, поэтому нужно отнять у нее 
возможность принимать решения и пытаться отвоевать потерянные 
земли. То есть лишить Украину политической субъектности, а утерян-
ную территорию оставить России.

Удивительно, но кажется на Украине с этим вполне согласны.

АДЕКВАТ Z
А ведь когда Киссинджер задвигает, причем уже далеко не впер-

вые, что перемога неизбежна, а за Россией сохранится разве что Сева-
стополь, он это наверняка придумывает не сам. Это символ веры та-

https://t.me/staraya/10647
https://t.me/politadequate/7532
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мошней военно-экспертной тусовки, мнение которой он разделяет и 
транслирует как есть.

В какой мере это же мнение ложится в основу позиции, прогно-
зов и решений американского официоза, не военного, а именно по-
литического, судить пока не решаюсь. Но в медиа оно было и остается 
господствующим: голоса разума довольно единичны, а аудитория из 
месяца в месяц накачивается однообразной дичью, что при всех (это 
в лучшем случае) бандеровских потерях у нас все намного хуже, и ни-
каких альтернатив перемоге как исходу нет в принципе.

Треск шаблонов и испарение иллюзий обещают быть трудно пред-
ставимыми по размаху и, вполне возможно, по эффектам. Пока стра-
усу не придет время пугаться, осознавать, что пол бетонный, нечем и 
незачем. А когда время придет, зрелище будет такое, что хоть билеты 
продавай.

Касается далеко не одних американцев, разумеется.

Раньше всех. Ну почти.
США готовятся к тому, что конфликт на Украине, возможно, будет 

заморожен, он может продлиться много лет или даже десятилетий, 
сообщает газета Politico.

Как отмечает издание, администрация президента США Джо Байде-
на обсуждает варианты долгосрочного «замораживания», они вклю-
чают в себя определение потенциальных границ, которые Украина и 
Россия согласились бы не пересекать. Согласно информации газеты, 
эти границы не обязательно должны быть официальными. Издание 
подчеркивает, что этот сценарий может оказаться наиболее реали-
стичным, учитывая, что ни одна из сторон не собирается признавать 
поражение.

Старше Эдды
Переход к корейскому сценарию и созданию новой «38 паралле-

ли» вполне возможен, по крайней мере именно на этом будет наста-
ивать Запад в случае провала летней кампании ВСУ. Вопрос в том, что 
Украине такой сценарий выгоден, её будут продолжать и кормить, и 
вооружать, хоть и не так сильно, как сейчас. 

Для нас же «38 параллель», станет незаживающей гниющей раной, 
которую надо будет постоянно чистить и обрабатывать антисептиком, 
дабы зараза не ушла в глубину и не поразила весь организм.

Политджойстик/Politjoystic
Спецпредставитель КНР Ли Хуэй по регулированию конфликта на 

Украине активно начал свою работу в Европе. 
...
Ли Хуэй уже побывал в Киеве и сказал, что «панацеи для решения 

украинского конфликта - нет, стороны должны накапливать взаимное 
доверие, создавать условия для переговоров». 

https://t.me/bbbreaking/155745
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https://t.me/politjoystic/32283
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..
Далее - Варшава, Париж, Берлин и Брюссель. Американцы бесятся 

и стараются сорвать эту миссию, толкая ЕС на введение санкций про-
тив Китая.

BRIEF
Песков: делегация глав африканских государств прибудет в Москву 

для обсуждения мирного плана по Украине, сроки визита будут до-
полнительно согласованы.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
А делегация Папуа-Новой Гвинеи не хочет выступить в качестве участ-

ника переговоров? А мы-бы им за это (несмотря на заранее проваль-
ный результат) - какой-нибудь льготно-безвозвратный кредит отвали-
ли-бы...  Еще Каймановы Острова незаменимы в качестве посредни-
ка, а уж как наш МИД обходится без Высокой Договаривающейся Сто-
роны - Республики Тринидад и Тобаго - вообще понятия не имею.

РИА Новости
Выступившие с мирной инициативой по Украине страны Африки 

перед визитами в Москву и Киев хотят получить гарантии временно-
го прекращения огня и нового референдума в Донбассе, пишет Jeune 
Afrique

ЖИВОВ Z
Может Вам ещё Камчатку подарить в знак доброй воли?!

Раньше всех. Ну почти.
Москва и Киев ответили согласием на предложение Папы Римского 

Франциска принять его спецпосланников, чтобы обсудить перемирие
Как сообщает специализированный портал ватиканской информа-

ции Il Sismografo, не называя источников своей информации, в Москву 
мог бы в качестве папского спецпосланника отправиться нынешний 
префект декастерии по делам Восточных церквей архиепископ Клау-
дио Гуджеротти, а в Киев - глава Конференции итальянских епископов 
кардинал Маттео Мария Дзуппи.

Чисто для фиксации
Резкая активизация разного рода миротворцев по Украинскому кон-

фликту не должна сбивать с толку. Все они в той или иной степени пре-
следуют свои политические или коммерческие интересы. Поэтому то, 
что тот или иной посредник сейчас так рвётся в бой, означает лишь то, 
что он придумал схему, как с ее помощью достичь своих целей. 

Так, например, уже упоминалось, что Китай использует своё миро-
творчество для дисциплинирования отношений с ключевыми страна-
ми мира. В связи с этим совершенно неудивительно, когда спецпред-

https://t.me/rusbrief/118175
https://t.me/strelkovii/4899
https://t.me/rian_ru/203078
https://t.me/zhivoff/9275
https://t.me/bbbreaking/155758
https://t.me/plutovstvo007/3111
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ставитель Китая по Украинскому конфликту Ли Хуэй после Киева за-
чем-то едет не в Москву, а в Брюссель, встречаться с отвечающим за 
азиатское направление чиновником ЕС. 

Южноафриканская «инициатива» по Украине, лелеющая прежде 
всего прекращение огня и новый референдум в ЛДНР и окрестностях, 
заинтересована очевидно в взаимоувязке усилий России и Китая по 
формированию нового «зернового коридора» в страны третьего мира. 
И к этой инициативе Кремль, по понятным причинам, проявляет замет-
но больший интерес, раз Лавров сегодня обозначает конкретные сро-
ки появления этой миссии в Москве (середина июня-начало июля), до 
странности совпадающие с крайней датой пресловутого украинского 
«контрнаступления». Так что действительно, раньше конца июля но-
вого продвижения в миротворческом треке по Украине ждать не сто-
ит.

Политджойстик/Politjoystic
Китай, как каток, продавливает политические режимы и строит 

транспортные коридоры в Европу. Хорошо, что без нас это возможно 
лишь в ограниченных объемах. Так что, наша выгода в этом очевидна.

...
Главы Казахстана, Туркменистана, Таджикистана, Узбекистана, и Кы-

ргызстана прилетают сегодня в Китай для участия в форуме «Китай - 
Центральная Азия».

Раньше всех. Ну почти.
Председатель ПА ОДКБ и спикер Госдумы Вячеслав Володин на за-

седании совета Володин назвал английский язык мертвым
«Давайте будем учить свои национальные языки, языки межнаци-

онального общения, китайский язык. Английский – это мертвый язык. 
Все, время ушло», - сообщил Володин, комментируя выступление на 
русском языке на совете представителя КНР. Он также сообщил, что 
пример Китая – яркий пример сохранения культуры, традиции.

Чёрный Прапор
Я подсчитал - доллар должен стоить 3 рубля 16 копеек. Пора внеш-

нюю торговлю вести в рублях. Мы можем и должны сделать рубль са-
мой уважаемой валютой в мире. Есть сомнения у членов правитель-
ства? Им не место в правительстве!

Евгений Фролов, военный эксперт

Пинта разума
В случае неуспеха наступления ВСУ Россию действительно будут 

уламывать на «заморозку» конфликта. И для этого пойдут практиче-
ски на всё, активизируют все связи и контакты в российском полити-
ческом руководстве и бизнес-элите. Если Москва на это пойдёт, то по-
лучит проблему, кратно превосходящую негодные Минские соглаше-

https://t.me/politjoystic/32285
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ния, приведшие к нынешней тяжёлой и кровавой войне. 
Для России «заморозка» означает политическое и военное пора-

жение. При этом как его не отыгрывай в информационном плане для 
внутренней аудитории, общее мнение народа будет одно - мы прои-
грали войну. В этих условиях радикальные политические перемены 
как минимум в среднесрочной перспективе - неизбежны. 

Если отбросить в сторону весь политес, то можно сказать прямо: в 
случае «заморозки» или крупной неудачи те, кто сейчас в России нахо-
дится у власти, довольно быстро её потеряют. И собственность тоже. 
Их единственный шанс как-то остаться в будущем страны - одержать 
военную победу. Другого варианта больше нет.

Логика Маркова
Срок наступления ВСУ возможно примерно через 3 дня. 1. Основ-

ная группировка сформирована полностью в районе Запорожья и ждет 
команды. 

2. Идет разминирование позиций в районе Днепра и на белгород-
ском направлении, где тоже будут нанесены удары.

3. Наиболее вероятно, пиарщик Зеленский даст приказ о наступле-
нии в тот момент, когда Вагнер полностью займет Бахмут. Чтобы ме-
дийно прикрыть поражение ВСУ в Бахмуте. А это произойдет в тече-
нии трех дней.

4. Впрочем, наступление ВСУ так долго откладывается, что многие 
считают, что вместо самого контрнаступления будет бесконечный пиар 
на теме контрнаступления.

5. Но в общем на эти выходные -  «критические дни у ВСУ».

BRIEF
Украинские войска упустили шанс на контрнаступление в Запорож-

ской области, у них нет шансов на успех, заявил врио губернатора За-
порожской области РФ Балицкий.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Как в таких случаях пишут: «запомните эти слова!» Лично я - запом-

нил. Во время дождей и по раскисшей земле наступать  - то ещё удо-
вольствие и ВСУ, действительно, такую прекрасную возможность упу-
стили...

Логика Маркова
Александр Лукашенко заявил, что контрнаступления ВСУ не будет, 

а будут одни разговоры о контрнаступлении. Потому что ВСУ меньше 
армии России и по л/с и по технике в 5 раз. 

Но многие считают, что это аргумент  президента Белоруссии, поче-
му армия Белоруссии не нужна в боевых действиях,  - потому что ар-
мия России легко справится и без армии Белоруссии,  - ведь в 5 раз 
больше.

https://t.me/logikamarkova/6457
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Впрочем, глава Запорожской области заявил, что готовность ВСУ к 
наступлению низкая. 

В общем никто ничего не знает.
Но прогноз на 3 дня валидный.

Олег Царёв
Артемовск. Вагнеровцы на финишной прямой — кварталы в горо-

де у ВСУ практически кончились. Горизонт обороны ВСУ в черте горо-
да — 1-3 дня. Дальше те, кто смогут, отойдут в Хромово и Ивановское 
(Красное). Темп продвижения штурмовики вернули — видимо, снаря-
дов достаточно. Осталось чуть более 1 кв. км, но ВСУ держатся за них 
зубами, бои идут за каждый метр.

На флангах ситуация погрустнее. Армейские потеряли позиции к се-
веро-западу от Клещеевки, ВСУ атакуют там. К северу от поселка Сак-
ко и Ванцетти ВСУ продвинулись до 500 метров. Пригожин удивил се-
годня необычно вежливым обращением к руководству МО: призвал 
их укрепить фланг к северу от Артемовска, потерпеть несколько дней. 
Из-за потери позиций армейскими ЧВК не удается окружить остатки 
группировки ВСУ. Хотя, судя по текущей ситуации, атаки на флангах не 
должны привести к существенным прорывам фронта. Особенно если 
вагнеровцы, зачистив город, помогут ВС РФ. Однако нынешние локаль-
ные успехи ВСУ частично перекроют негативный фон от потери Арте-
мовска и огромного количества украинцев. 

По другим участкам фронта значимой информации нет.

Политджойстик/Politjoystic
Бригада №3 ВСУ уходит из Бахмута. Ну, как уходит. Бежит зигзага-

ми. Сегодня вечером или завтра триумф Пригожина: Бахмут превра-
щается в Артемовск. 

...
Артемовском город назван был в 20-е годы 20 века в честь совет-

ского государственного деятеля Федора Сергеева (псевдоним Артем). 
Он был другом Сталина. А Бахмут - это старинное название по имени 
реки.

Обыкновенный царизм
Десятые сутки контрнаступления ВСУ под Бахмутом
ВСУ продолжают продвижение на флангах Бахмута. 
На правом фланге 18 мая ВСУ атакуют с севера к населенному пун-

кту Сакко и Ванцетти. Продвижение составило 500 метров. 
На левом фланге 16 мая ВС РФ отступили к Клещеевке. Враг овла-

дел площадью размером в 2,5 квадратных километра. 
Группа Вагнера продолжает наступать в Бахмуте. ВСУ продолжают 

сопротивление в последнем микрорайоне многоквартирных домов и 
в частном секторе. 

О тактике 

https://t.me/olegtsarov/6386
https://t.me/politjoystic/32293
https://t.me/ordinaryczarizm/1941


ОГЛАВЛЕНИЕ 545ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

ВСУ были остановлены на юго-западе правого фланга в районе Бер-
ховского водохранилища и нанесли удар с севера. Это может означать, 
что ВСУ вовсе не стремятся к концентрическому наступлению, как мы 
полагали впредь, а просто наступают там, где им удаётся. 

О сопротивлении 
Вопреки саркастическим рассуждениям Пригожина о бегстве ВС 

РФ, контрнаступление под Бахмутом всё ещё далеко от решения. Если 
сравнивать текущие события с прорывом ВСУ в Харьковской области, 
то там на десятые сутки активных боевых действий успех операций 
ВСУ был уже очевиден.

Насколько ВСУ способны продолжать наступать при активном со-
противлении ВС РФ покажет текущая операция. 

Тем не менее, ВСУ не охватывают Бахмут с флангов, а вагнеровцы 
продолжают продвигаться. 

Победа в городе близка как никогда.

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин об оперативной ситуации в Бахмуте на вечер 18 

мая 2023 г.:
— За день отряды ЧВК «Вагнера» продвинулись до 400 м и заняли 

территорию площадью 189 тыс. кв м;
— Под контролем ВСУ остается менее 1 квадратного километра тер-

ритории города;
— Противник цепляется за каждый дом и за каждый участок;
— Ситуация на флангах остается тяжелой, фланги «сыпятся».

Клаузевиц и Пустота
Мясные штурмы и Бахмут. О том, какова природа позиционного ту-

пика на Донбассе, как и почему он работает и чем обусловлен на ка-
нале была специально написанная статья, вот эта. 

 Тем не менее, с учётом того, что:
1. Новые подписчики про неё не знают
2. Некоторые старые не помнят
3. Другие старые испытывают проблемы с мыслительной деятель-

ностью и не могут соотнести прочитанный материал с тем, что видят в 
новостях их того же Бахмута (выяснилось в комментариях)

стоит кратко пояснить, как все эти вещи работают на примере Бах-
мута и ЧВК Вагнер.

Во-первых, где-бы ЧВК не атаковала, противник всегда может пере-
кинуть туда резервы. Основная сила ЧВК это мотивированная драться 
пехота, всё остальное, включая артиллерию, вторично, соответствен-
но, неспособность выполнить изоляцию поля боя у ЧВК ещё сильнее, 
чем у армии - нечем и некому это делать. 

Во-вторых, ЧВК не может иметь то, что в России отсутствует даже в 
виде импорта - а именно качественные РЛС контрбатарейной борьбы. 

https://t.me/voenkorKotenok/47699
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По этой причине, вести контрбатарейную борьбу на должном уровне 
ЧВК нечем. На эту же проблему работает то, что 155-мм артиллерия 
ВСУ превосходит артиллерию ЧВК в дальности стрельбы настолько же, 
насколько и артиллерию ВС РФ.

В-третьих, так как ЧВК получает боекомплект там же, где ВС РФ, то 
процент высокоточных снарядов у в этом БК сравним с тем, что име-
ет ВС РФ. 

Соответственно, все те факторы, которые мешают ВС РФ идти впе-
рёд, мешают и «Вагнерам». 

География тоже одинаковая - что ВС РФ, что ЧВК наступают на Дон-
бассе с его почти сплошной урбанизацией и сложным рельефом, что 
у одних, что у других напротив стоит противник превосходящий в чис-
ленности, попытки обойти опорник противника и избежать фронталь-
ного штурма в таких условиях заканчиваются утыканием в другой опор-
ник и фронтальным штурмом.

 Внимание - они так заканчиваются ВСЕГДА. У противника банально 
слишком много солдат. 

Соответственно, что Вагнер, что ВС РФ сваливаются в позиционную 
войну и в неё же сваливаются контратакующие подразделения ВСУ. 
Выхода нет.

Теперь о том, почему ЧВК лезут в застройку даже когда могут (как 
кажется) идти по открытой местности. 

В застройке пехоте намного проще прятаться и маскироваться. Бе-
тонные постройки в разы повышают её стойкость к артогню и мешают 
корректировать по ней огонь с БЛА. Вражеская артиллерия, которую, 
как мы установили, не подавить теми средствами, что есть, на откры-
той местности способна нанести лёгкой пехоте в разы большие поте-
ри, чем в застройке.

 Если вспомнить движение «Вагнеров» в окрестностях Бахмута, то 
налицо была попытка обойти город с флангов, но потом ЧВКшники 
вынуждены были уйти на улицы - парадокс, но если не можешь пода-
вить артиллерию противника, то на улицах меньше потерь.

  Пытайся «Вагнер» дальше окружать Бахмут, там уже закончились 
бы люди. 

Пара вопросов о том, почему Бахмут. 
Бахмутско-соледарская агломерация - важный транспортный узел. 

Наступление на него началось уже давно, когда ещё были планы про-
двинуться на других участках. Если бы армия смогла взять Северск и 
удержать его, то после взятия Бахмута на участке от него до Северска 
появилась бы возможность организовать оборону опираясь на доро-
гу Бахмут-Северск как на рокаду. 

Так что возможно, это просто часть старого оперативного плана, 
ныне не актуального. 

Впрочем, украинских резервов там действительно перемолото не-
мало, и отчасти именно необходимость вести бои за эту агломера-
цию, удерживают Украину от большого наступления. Пока по крайней 
мере.   
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И то, что будь Бахмут и Соледар под ВСУ, им было бы куда проще 
нанести на этом направлении сильный удар - факт. 

Критикам того, что делает «Вагнер» надо как-то все эти факты объ-
яснить, а тем, кто ставит в вину Пригожину «мясные штурмы» стоит 
ещё раз прочитать приведённую ранее статью и вспомнить такие на-
звания как Авдеевка, Марьинка, или, например Павловка, где ника-
ких ЧВК нет. И не считать других людей глупее себя, это почти всегда 
не так.        

Рой ТВ - Максим Калашников
Поскольку теперь приходится чистить беседку не только от рагулей, 

капитулянтов и охраноты, но и от «свидетелей Пригожина», сообщаю. 
#КРП сосредотачивается на проведении Веча Победы в июне. И на 

оргстроительстве. Торопыги посылаются подальше, как надоедливые 
мухи. Бахмутизация войны есть путь к поражению в ней и надо указы-
вать альтернативы. В том числе и ради политических целей. 

Нам пытаются подсунуть в Бахмуте стратегию «перемалывания 
ВСУ». Причем и охранота, и «свидетели П.» требуют, чтобы мы отка-
зались от своих знаний и логического мышления. Идите лесом. 

Опыт истории говорит, что попытки «перемалывать» врага вели 
лишь к провалам и к собственным чудовищным потерям. Об этом во-
пиет опыт мясорубок Первой мировой: Вердена, Пашендаля, бойни 
Нивеля. Вы о таких слышали, придонная жеброта? Недаром никогда 
больше сия стратегия не применялась. Вплоть до «стратегов» нынеш-
ней СВО. 

Дополнительно: бахмутизация войны ведет не только к обескров-
ливанию своих войск («Вагнера» в т. ч.), но и создает угрозу их разло-
жения. А еще она оставляет от освобождаемой территории полностью 
разрушенные города и зону чудовищных страданий того самого насе-
ления, которое мы пришли освобождать. В итоге мы получаем тьму 
нас ненавидящих (некоторые уходят в ВСУ мстить) нас, спящие ячейки 
диверсантов, отталкивающий образ Русского мира. Да еще и огром-
ные затраты на восстановление разрушенного, раз в десять (на поря-
док) большие, чем в Чечне. То есть, такой бахмуто-мясорубкой роется 
могила для России. 

Интерес П. прост: на смертях и крови рядовых музыкантов вьехать 
в большую политику. Но нам-то сие зачем? 

Судьба (военная) сей кампании решится на земле. Однако перелом 
в нашу пользу возможен лишь в воздухе. Потому вонючую немысля-
щую чандалу посылаю подальше. Ибо ставки высоки.

Юрий Баранчик
Просмотр англоязычных сайтов с видео анализом первой встречи 

русского «Кинжала» с американским  «Пэтриотом» говорит, что аме-
риканцы получили, что хотели - никто не пишет, что российский Кин-
жал уничтожил украинскую систему ПВО. 

Все пишут, что российский «Кинжал» уничтожил именно АМЕРИ-

https://t.me/roy_tv_mk/2946
https://t.me/barantchik/9889
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КАНСКУЮ систему ПВО (что лишний раз убеждает народы мира в том 
ВПР РФ говорит правду, когда утверждает, что мы сейчас воюем со 
всем «диким Западом»).

Елена Панина
Как  и было сказано, уничтожение американского «Пэтриота» пре-

вратилось в глазах всей планеты в медийный факт. 
Спор о точном числе поражённых установок ЗРК и прочих деталях 

удара по Киеву 16 мая стал уделом узких специалистов. Остальной 
мир понял главное: американское ПВО от русских ракет не защищает.

Раньше всех. Ну почти.
В Пентагоне заявили, что повреждённую на Украине систему Patriot 

починили и полностью вернули в строй.

Старше Эдды
Более чем уверен, что американцы не починили Пэтриот, а все заяв-

ления о починке - обыкновенное  враньё, в том числе в вышестоящие 
штабы. Думаю теперь, это хохлы покусали американцев ( в ВСУ любят 
врать начальству точно не меньше, чем у нас) или это просто хорошая 
мина при плохой игре.

Образ будущего
В Пентагоне заявили, что починили Patriot.
Грандиозно. Оба рога отдай! 
Сняли серийные номера и все шильдики с разрушенного комплекса 

и присандалили на тот, который у Ровенской АЭС. Сфоткали для Кон-
гресса и все вернули назад. 

Поэтому так быстро.
Комиссия Конгресса в понедельник рассмотрит и примет решение 

о дальнейшем выделении средств и военно-техническом сотрудниче-
стве.

Разбитый Patriot тем временем уже почти в Варшаве и будет чи-
ниться в Чехии или ФРГ. Исполнитель должен обеспечить полную се-
кретность. Если после удара «Кинжалом» Patriot воскрес и вернулся в 
пункт постоянного базирования, это легко проверить. Как они «рабо-
тающий без повреждений» Patriot будут применять, непонятно.

И что они скажут, когда мы выкараулим второй (одесский) комплекс 
и так же его уничтожим?

Объясняет Readovka
Не взлетает — в США не могут определиться, давать ли Украине F-16  
Интересные новости, скорее напоминающие радиоигры с дезин-

формацией, приходят с Запада касательно поставок звёздно-полоса-
тых истребителей Киеву. Сразу несколько противоречивых заявлений 

https://t.me/EvPanina/9554
https://t.me/bbbreaking/155782
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о перспективах появления F-16 на Украине появилось сегодня в аме-
риканской прессе.

Сперва Politico, ссылаясь на представителей Пентагона, сообщил, 
что кампания «заставь деда Байдена дать литак» набрала серьёзные 
обороты за кулисами публичной американской политики. Речь, судя 
по всему, идёт не о собственно бортах ВВС США, а о реэкспорте истре-
бителей из третьих стран. О подобных дискуссиях мы уже писали в ян-
варе, когда стали появляться первые сообщения об обсуждениях за 
закрытыми дверями возможной поставки F-16. Интересной на этом 
фоне выглядит новость о том, что один из высокопоставленных про-
тивников передачи незалежной истребителей — замминистра оборо-
ны Америки Колин Каль — уходит со своего поста. Об отставке Каля в 
среду сообщил Ллойд Остин.

При этом The New York Times передаёт, что администрация Байде-
на всё ещё не горит желанием снабжать Зеленского западной авиа-
цией — даже если речь идёт о поставках из других стран, это всё рав-
но невозможно без санкции Вашингтона. В противном случае всё вза-
имодействие украинцев с истребителями будет ограничено изучени-
ем технического языка и тактическими занятиями — США, как заявля-
ют источники издания, не разрешают «студентам» даже обучаться на 
имеющихся в Европе F-16.

Ситуация получается занятная. С одной стороны, Штаты вроде как 
не выступают против отправки самолётов, но только не за свой счёт. О 
желании обучать пилотов также высказались несколько стран — од-
нако без одобрения из Вашингтона это опять-таки невозможно, а в Бе-
лом доме санкционировать подобные шаги пока не торопятся.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Минобороны США не против передачи истребителей F-16 Украине
«Пэтриот»  себя показал, давайте посмотрим на Ф16.

Андрей Медведев
Никто и не сомневался.
Пилоты уже готовы, это понятно. О чем, собственно, много раз и го-

ворили и писали.
То есть, можно предположить, что наступление ВСУ будет поддер-

жано с воздуха. Это в целом, логично. 
Вспоминаю экспертов, которые говорили, что не стоит бомбить мо-

сты и что НАТО  не рискнет передавать вооружения Украине, потому 
что... и дальше приводились тупые доводы про всякие красные линии 
и прочее. 

Ладно, имеем, что имеем. 
Полагаю, что истребители на Украине будут в течение месяца.

Олег Царёв
При этом самая главная часть новости заключается в том, что США 

https://t.me/rsotmdivision/7347
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все еще не разрешают начать обучение пилотов ВСУ на F-16. Пока стра-
ны Европы могут лишь ознакомить их с тех. языком и провести такти-
ческие уроки. Также Белый дом якобы пока все же против своих по-
ставок F-16, ведь они слишком дорогие. На их передачу уйдет боль-
шая доля бюджета для поддержки Украины.

По тому как пишут в российских СМИ, самолёты со дня на день по-
ставят Украине. А в реальности их не поставят. Либо поставят очень 
нескоро. Я пишу это не потому, что мы не должны готовиться к увели-
чению поставок с Запада на Украину. Я написал это, потому что не лю-
блю, когда искажают информацию и выдергивают слова из текста.

Старше Эдды
Американские разглагольствования насчёт того, дать или не дать 

F-16 Украине, похожи на ужимки старой проститутки, прикидываю-
щейся девственницей. Конечно самолёты дадут, экипажи уже подго-
товлены, а если таковых будет мало, то за управление сядут иностран-
ные боевые пилоты, заключившие контракт с одной из западных ЧВК. 

И дадут самолёты даже по той причине, что именно на Украине, 
этом самом большом в мире естественном полигоне, НАТО сможет 
изучить, как в боевых условиях показывает себя западная авиация, в 
схватке с настоящим противником.

Образ будущего
Как-то день за днем все забыли об атаке БПЛА на Кремль. И пра-

вильно, о плохом надо сразу забывать.
Тем более, что у нас скоро будет чудо-средство против БПЛА лазер 

«Пересвет». Как скромно доложили в Кремль его разработчики, экспе-
риментальный образец почти готов, техническая документация почти 
готова, начало испытаний в войсках почти готово, а через 36 месяцев 
все и закончим. 

На это чудо государство потратило уже ₽117 млрд, готовит выделе-
ние еще ₽43 млрд для запуска в серию аж в 2026 году. Что там будет в 
далеком марте 2024 неизвестно, поэтому 2026 год гарантировано да-
рит оперативный простор для борьбы с БПЛА любого размера. 

А до этого бороться будем забывчивостью о плохом.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня сильные мира сего  пытаются переделить мир. И мы в цен-

тре этого внимания. Поэтому нам надо держаться друг друга. Это наша 
политика. Мы вам ее предлагаем. Думаю, что другой альтернативы 
для сохранения суверенитета и независимости наших государств нет».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

Говорит Кочетков
ВСУ превратили Марьинку в ад на земле, поэтому России нужно за-

пугать Львов и Польшу

https://t.me/vysokygovorit/11636
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Нужно готовиться, что конфликт на Украине будет долгим. В него бу-
дут вмешиваться новые и новые силы. Сейчас идет активное рефор-
мирование западноевропейского ВПК. Европейские армии в рамках 
НАТО проводят экстренные учения. Они готовят собственные воору-
женные силы: и это не армия обороны, а армия вторжения

С Россией будут бороться до последней возможности, считает по-
литолог, глава координационного совета движения «Русский союз» 
Алексей Кочетков.

ЖИВОВ Z
Давеча встречался с представителем одного чвк в составе наших во-

оруженных сил. 
Таких «добровольческих полков» у нас сейчас десятки, если не сот-

ни. Их численность колеблется в пределах 300-1000 человек. Они име-
ют разную подведомственность, но суть у них одна. Зарплаты как в ар-
мии, постановка задач тоже от армейского руководства, а вот оснаще-
ние просто смехотворное (не у всех, некоторые наоборот до зубов во-
оружены, но это не правило). 

Чаще всего даже грузовых машин для перемещения личного состава 
нет. Из вооружений - легкое стрелковое оружие и все. Парни там слу-
жат опытные и мотивированные. Но сколько бы у тебя не было опыта 
и мотива, если у тебя нет миномета или зушки, хорошо оснащенный 
хохол все равно тебя сдвинет. 

Потому подразделения всеми правдами и неправдами пытаются 
раздобыть транспорт, коптеры, глушилки, лодки, и по военной линии 
- тяжелое вооружение. 

Не скажу, что такое «расслоение» армии мне по душе. Это какой-то 
корпоративный феодализм на максималках. Можно было бы докру-
тить эту тему, и закрепить за каждым денежно емким предприятием 
один такой полк, чтобы оплачивали оснащение. Что-то вроде военно-
го налога. 

Пока же мы имеем потенциальную опасность отхода подобных ча-
стей в случае, если на них будет осуществляется сильное огневое воз-
действие. Например, бойцам таких подразделений до сих пор выда-
ют железные каски времен ВОВ, так называемые «Колпаки».

Самое в этой истории интересное, что если бы этих ребят оснаща-
ли по первому классу, они бы реально смогли выполнять сложнейшие 
боевые задачи лучше, чем многие регуляры. Но пока есть ощущение, 
что их делают для какого-то красивого отчета и статистики, дескать 
смотрите, люди есть везде,  все ок.

В потом кто-то бросает какой-то фланг, и все такие: блин, что же слу-
чилось, все же по отчетам так классно было.

Олег Царёв
Дмитрий Рогозин: «Все же необходима вторая волна мобилизации, 

но, извините, мы её уже проехали, её надо было в декабре проводить. 
То есть, в сентябре первая, в декабре вторая, потом, видимо, в марте 

https://t.me/zhivoff/9274
https://t.me/olegtsarov/6384


ОГЛАВЛЕНИЕ 552ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

должна была быть третья и так далее. Ну не могут люди в окопах на-
ходиться под дождём, в холоде, под обстрелами уже с хроническими 
заболеваниями без замены и без ротации, это неправильно, так не 
воюют. Поэтому нужна мобилизация, нравится это или не нравится. 
Но есть второй вариант – дать возможность сформировать Русскую 
добровольческую армию в составе Вооружённых сил России. Не ка-
кие-то там отдельные бригады или что-то ещё. В чём парадокс сегод-
ня наших отрядов – у нас несколько отрядов – это боевой армейский 
резерв специальных, шесть отрядов и один ещё «Шторм», штурмови-
ки. Они все разбросаны по фронтам. Получается, что все эти отряды 
входят в соответствующие полки, полки входят в дивизии, дивизии – в 
армии. Конечно, замечательно, что есть добровольцы по всему фрон-
ту, но неправильно то, что они разрознены. Мы предлагаем создать 
ударную добровольческую армию, у нас сейчас добровольческая бри-
гада, надо армию создать. 45-50 тысяч человек мы наберём достаточ-
но быстро, огромное количество людей, взрослых, которые служили в 
ВС РФ или в спецслужбах, имеют военно-учётную специальность, во-
енно-техническую подготовку, они нам очень и очень нужны».

Дмитрий Рогозин повторяет то, о чем я недавно говорил. Как пра-
вило, против добровольческих батальонов больше всех возражают те, 
кто с дивана не собирается вставать и на фронт точно не поедет.

МАРДАН
В Крыму приостановлено движение электропоездов на перегоне 

Симферополь — Севастополь, сообщил советник главы Крыма Олег 
Крючков.

Как пишет Shot, 5 вагонов с зерном сошли с рельсов в Симферо-
польском районе Крыма. Это произошло в девятом часу утра. 

Причины ЧП и информация о пострадавших уточняется.
По данным Baza, подрыв ж/д полотна произошел недалеко от Бах-

чисарая. В результате диверсии с путей сошли несколько вагонов по-
езда.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Крыму очередной теракт. С рельсов сошёл состав...
Уже будни...

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Это только «цветочки». «Ягодки» будут позже - после начала «пар-

тнерского наступления».

Старая площадь
Как сообщают в ФСБ организаторы и исполнители уже установле-

ны, сейчас ведутся оперативные действия в отношении них, а также 
восстанавливают ж/д полотно. К вечеру ремонтники обещают закон-
чить.

https://t.me/mardanaka/14360
https://t.me/notes_veterans/9508
https://t.me/strelkovii/4891
https://t.me/staraya/10640
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Прямая провокация в отношении крымских татар от режима Зелен-

ского. 
Теракт-подрыв железнодорожного полотна в Крыму был приуро-

чен «Дню памяти жертв крымскотатарского народа», который отме-
чают на Украине, - источник в ОП. 

В этот день 1944 года во время Второй Мировой войны, почти 200 
тысяч представителей крымскотатарского народа  выселили из Кры-
ма.

Тем самым Зеленский хочет показать, что террористические группы 
из числа татарского народа в Крыму есть и их стоит боятся.  

Зеленский - террорист и он должен быть физически уничтожен !!!!

Логика Маркова
Диверсия в Крыму была конечно приурочена военной разведкой 

Украины к дню депортации крымских татар из Крыма, 18 мая. Спец-
службы НАТО и Украины все время пытаются организовать теракты в 
Крыму силами крымских татар. Но ничего не получается. Крымские 
татары не хотят поджигать сами себя. Несколько сотен боевиков на 
зарплате выехали из Крыма вместе с Джемилевым, главой Меджли-
са. Но те  крымские татары, которые остались в Крыму, не хотят с ними 
сотрудничать, потому что сотрудничество им предлагают очень опас-
ное, -  теракты, диверсии. И в результате ничего. Крымские татары не 
хотят давать своих ребят для диверсионной войны.

 В результате военная разведка Украины вынуждена изображать из 
себя крымско татарское «движение сопротивления « и вот такие те-
ракты проводить. 

Антитурецкая пощечина организаторов теракта против вагонов зер-
на только подчеркивает, что авторство не за крымскими татарами, а за 
военной разведкой Украины  - самой крупной террористической орга-
низацией Европы.

Анатолий Шарий
В Крыму не просто подрыв, а подрыв состава с зерном. Это не «со-

впало», а четкая благодарность за зерновую сделку.

МАРДАН
Мы уже говорили, но надо об этом постоянно напоминать - жирная 

Москва должна как и раньше закупать десятки тысяч камер наблюде-
ния, но устанавливать их надо в Крыму, на новых территориях и в по-
граничных регионах. 

Самое простое - камеры на жд-путях. Там есть и столбы и электри-
чество, и, как правило, кабели связи. Иначе, в отсутствие должного 
уровня ответственности за шпионаж и диверсионную деятельность, 
проблемы будут нарастать как снежный ком.

https://t.me/The_Kyva/5372
https://t.me/logikamarkova/6455
https://t.me/ASupersharij/19356
https://t.me/mardanaka/14362
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РЖД, которое по-прежнему официально в Крыму не работает, са-
мое время пересмотреть свою обычную «инвестиционную» програм-
му и часть традиционных вложений в шубохранилища перенаправить 
на безопасность перевозок

Объясняет Readovka
Принцип еврея с молотком — как нам реагировать на украинские 

диверсии
В Крыму подорвали очередной эшелон с зерном. Подорвали очень 

просто: миной на рельсах. Прикрыть все железные дороги мы не мо-
жем — уж очень длинные; ловить террористов по пути пока не полу-
чается. Что делать? Стоять и утираться?

Нет, конечно.
Про арабо-израильское противостояние как-то придумали непло-

хую метафору: когда араб из рогатки выбивает еврею окно, тот прихо-
дит с молотком и вышибает арабу оконную раму. Сейчас мы получили 
многомиллионную версию арабских трущоб под боком, и этот «Пра-
вый сектор Газа» будет каждую неделю что-то взрывать. Так вот, един-
ственный возможный ответ — радикально более жёсткие посылки в ту 
сторону. Ты подорвал нам поезд — мы разносим тебе товарную стан-
цию. Ты повалил ЛЭП — держи бомбу по ГЭС. Взорвал нам человека? 
Ну, сорян, это ваше здание СБУ всё равно было некрасивое. В конце 
концов, взорвите им канализацию, пусть боевик УГИЛ будет не только 
злой, но ещё и вонючий. 

Неэстетично? Ну да. Зато формирует у супостата чёткое понимание 
причинно-следственных связей. Стрельнул из рогатки — стало боль-
но. И так дрессировать до полного просветления. Как говорил один 
политик, — украинский, кстати, — так, и только так мы выиграем эту 
войну.

Логика Маркова
Киев организовал специально диверсию против вагонов в зерном 

и 18 мая, в день когда Россия грозилась остановить Зерновую Сделку, 
чтобы подчеркнуть «унижение России» сегодня в результате продле-
ния на 2 месяца Зерновой сделки, которую выполняет только Россия 
и демонстративно не выполняет Запад и его марионеточный украин-
ский режим?

Анатолий Шарий
Депилированный эксперт Российской Федерации рассказал, что 

смысл подрыва состава в Крыму - «срыв пляжного сезона». 
Пляжного. Блядь. Сезона. 
Окопы на пляжах, укрепрайоны, пулеметы в море направлены, про-

тивотанковые заграждения, БПЛА, ПВО через день. 
Пляжный сезон.

https://t.me/readovkaru/3340
https://t.me/logikamarkova/6452
https://t.me/ASupersharij/19361


ОГЛАВЛЕНИЕ 555ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

Скориков. Ультраправильный
Да признайтесь уже, что зерновой коридор в обмен на разблоки-

ровку Калининграда, в поддержку «друга» Эрдогана, или просто по-
тому что жалко или нечем бомбить одесские порты, но не вот это сно-
ва и снова: 

МИД РФ: Зерновая сделка продлена до 17 июля включительно, без 
каких-либо изменений 

МИД РФ: Если за два месяца не будут решены все проблемные во-
просы по зерновой сделке, договоренность будет прекращена после 
17 июля

Правый Григоров
Иван, я тоже за честность.
И в нынешней временной конфигурации «зерновая сделка» мень-

шее зло.
1. Да, нет блокады Калининграда.
2. Турция Эрдогана не пропускает флот НАТО в Чёрное море.
3. Через Турцию идёт российский экспорт.
4. Через Турцию идёт и серый импорт, нам необходимый.
Безусловно условия сделки есть ещё, которые Западом не выпол-

няются и думаю, что выполнены не будут. Напомним МИДу через два 
месяца о прекращении сделки.

Эрдоган не друг, но лучшее из худшего. 
И ещё. Я не верю в победу Эрдогана во втором туре президентских 

выборов в Турции. Готовиться надо к худшему варианту.
Но ещё раз. Я полностью уверен, что Россия в состоянии одержать 

Победу над коллективным Западом на своей территории. Малорос-
сия и Новороссия – наша русская земля. Вся целиком должна вернуть-
ся домой.

Логика Маркова
Эрдоган уверенно побеждает во втором туре с вероятностью 99%. 
1. Результаты в первом туре, Эрдоган 49,51%. Кылычдароглу 44,88%. 

Эрдогану нужно собрать 0,49% до победы, до 50%. Кылычдароглу нуж-
но до 50% добрать 5,12%. Разница более чем в 10 раз. Огромная раз-
ница! 

2. Голоса занявшего 3е место Огана должны большей частью уйти к 
Эрдогану, потому что Оган националист, а за Кылычдароглу голосова-
ли почти все курды и это очень не нравится националистам. 

3. Оппозиция внушительно проиграла и парламентские выборы. 
Ясно, что избиратель в общем за Эрдогана. 

4. Кылычдароглу серый, невзрачный и лично не сможет переломить 
тренд на свое поражение.

Герман Садулаев

https://t.me/skorikovivan/3807
https://t.me/grigorov_prav/2555
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«Зерновую» сделку продлили. Полные баркасы натовского оружия 
и боеприпасов продолжат очень удобно и недорого поступать в порты 
Одессы и Николаева. Когда-нибудь (если доживём) мы узнаем насто-
ящую причину стамбульских договорняков, и она окажется настолько 
мелкой, нелепой, глупой, жалкой и предательской, что мы плюнем в 
сердцах, да постараемся забыть весь этот позор.

Vоенкор Котенок Z
Я крайне отрицательно отношусь к любой договоренности с против-

ником в период боевых действий, когда погибают наши воины, ког-
да существует непосредственная угроза существованию Российской 
Федерации, когда противник обозначил конкретные реальные цели 
уничтожить Россию, поставить ее на колени, лишить ее субъектности 
и вообще самобытности, права на существование в этом мире.

Эти сделки, которые проводятся с турецкими ли «партнерами», с 
какими ли другими «партнерами», на мой взгляд, из ряда нехороших. 
Это мое личное мнение. Я не говорю о предательстве, хотя сейчас ча-
сто бытует именно такая точка зрения, но это все дурно пахнет.

Я понимаю, что есть политес, есть дипломатия, есть отстаивание 
интересов государства на международной арене, но когда на кон по-
ставлено существование русского народа и других этносов, которые 
населяют Российскую Федерацию, но прежде всего государствообра-
зующего русского народа, когда фактически ему объявлена война, я 
считаю продление различных сделок с противником неуместным и не 
отвечающим нашим коренным интересам в этой борьбе.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какие красивые формулировки!
Посол Украины в Турции Василий Бондар заявил, что зерновая сдел-

ка игнорирует выполнение российских требований. «В самом согла-
шении не предусмотрено удовлетворение никаких требований Рос-
сии. Само соглашение предусматривает механизмы функциониро-
вания зернового коридора из украинских портов на международные 
рынки», — сказал дипломат.

Тот редкий случай, когда украинская сторона не врет. Ничего, ниче-
го. Это тоже надо пережить.

Джига на могиле
Ещё чуток и война окончательно превратиться в ФГУП «СВО». Все 

атрибуты этого уже есть: спор хозяйствующих субъектов в лице При-
гожина и МО РФ, чья-то сверхприбыль на дорогих отечественных ква-
дрокоптерах и миниатюрных беспилотниках от МО, подряды на воз-
ведение линий Тувино и производство будок Кузьмича, давление на 
волонтеров, так как мешают бабки делать, да и вообще инициатива 
наказуема.

СВО обрастает интересантами, появляются вкусные ренты, куда са-
дятся нужные человечки.

https://t.me/voenkorKotenok/47691
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Должно быть это и есть главная идеология РФ — максимально бы-
стро превратить всё что угодно в кормовую базу.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ненависть к России – основа того идеологического фундамента, на 

котором выстроен проект «Украина-антиРоссия», и киевские власти 
открыто это демонстрируют. Свежий пример – заявление главы Офи-
са Зеленского Михаила Подоляка, грозящего «достать физически» рос-
сиян.   

 Высказывание этого пропагандиста отражает официальную пози-
цию украинских элит. Нужно понимать, что элиты эти полностью под-
чинены Западу, они не самостоятельны в своих действиях и высказы-
ваниях. А это значит, что западные хозяева полностью одобряют та-
кую риторику.  

 Если кто-то еще сомневался, что неонацистская Украина – террори-
стическое государство, то вот еще одно доказательство. И мы должны 
поступать с ними как с террористами, о чем я уже неоднократно го-
ворил. Необходимо принимать решение о введении смертной казни 
для организаторов терактов, выносить заочные приговоры и приво-
дить их в исполнение. 

 Что касается западных хозяев Украины. У них есть богатый опыт 
выращивания террористических организаций, которые оборачивали 
оружие против своих создателей. Вспомним того же Бин Ладена. С 
Украиной будет так же. Когда мы победим неонацистов на нашей зем-
ле, их остатки расползутся по европейским городам и начнут убивать 
европейцев их же оружием. Потому что ничего другого они делать не 
умеют. 

Сергей Миронов
Советник укрофюрера по фамилии Подоляк вслед за эсесовцем из 

ГУР Будановым признался в ненависти к россиянам. Формально он 
попытался представить это как ответ постпреду РФ в ООН Василию 
Небензи, который обличил «риторику ненависти» киевского режима. 
Якобы речь идет лишь об официальных представителях России, ко-
торых, как уверен этот бандеровец, ждет трибунал для военных пре-
ступников. На самом деле ситуация ровно обратная, и конец у нее бу-
дет прямо противоположный тому, о чем мечтает Подоляк.

«Украина вас ненавидит» – это про вас, майданную хунту, которая 
пришла к власти в результате кровавого госпереворота и с тех пор уби-
ла тысячи своих сограждан. Часть Украины открыто выступила против 
вас еще девять лет назад и теперь, к своему спасению, стала частью 
России. Остальная часть ненавидит вас молча и ждет освобождения 
от вашего поганого бандеровского правления.

Украинцы не ненавидят Россию и русских, это делают только наци-
сты вроде Подоляка, Буданова и прочих. И именно их ждет трибунал 
как военных преступников. Да, они задурили головы многим и натра-
вили на братский российский народ. Но прозрение после освобожде-

https://t.me/ctotoznayu/3932
https://t.me/mironovonline/7430


ОГЛАВЛЕНИЕ 558ВОСЕМНАДЦАТОЕ МАЯ

ния неизбежно. Получилось в Германии, получится и на Украине.

Анатолий Шарий
«Наши ребята продолжают очищать Артемовск от этой украинской 

нечисти ».
Первый государственный канал федерального телевидения. 
Денацификация на марше. Концлагеря для нечисти и неполноцен-

ных нормально дали бы работу миллионам людей, кстати

Умный еврей при губернаторе
«ЧУЛПАН ХАМАТОВА ПРОТИВ АЛЕКСАНДРА СУВОРОВА. СОВЕРШЁН 

САМЫЙ СТРАШНЫЙ АНТИРУССКИЙ ТЕРАКТ
Пока мы ждём «контрнаступления» врага на украинском фронте, 

противник заходит к нам в тыл. Он совершает теракты не только про-
тив отдельных патриотов, но против самой русской истории». 

И я в самом деле считаю, что профессиональные агитаторы против 
России должны нести наказание наравне с самыми страшными тер-
рористами

Логика Маркова
Военная логика. Последние недели армия России очень успешно 

нанесла мощные удары.
1. Разгромлена огромная база военной техники в Павлограде, в тылу 

и Запорожского и Донбасского фронтов.
2. Разгромлен огромный склад в Хмельницком. В том числе унич-

тожены запасы снарядов с обедненным ураном. В Хмельницком и со-
седних регионах радиоактивная паника.

3. Разгромлена база поставок оружия в Одессе и области.
4. Нанесены сильнейшие за время СВО удары по военным складам 

и ПВО в Киеве и области.
5. Уничтожены на аэродроме Жуляны в Киеве хваленые американ-

ские установки ПВО Пэтриот. Цена одной установки 1 миллиард, это 
все 6 элементов. Уничтожены элементы двух установок.  Американ-
ские системы оружия унижены перед всем миром.

6. Мощные удары наносятся в основном по ПВО и по складам и по 
технике, подготовленной к наступлению. 

7. Очень хорошо вдруг заработала российская разведка.
8. На Украине массовые аресты десятков людей, показывющих в со-

цсетях фото и видео уничтожения объектов. Паника от явных мощных 
ударов армии России.

Олег Царёв
Экзитполы (опросы на выходе с избирательных участков после го-

лосования) могут быть запрещены в России уже в предстоящем вы-
борном цикле. По информации источников, подобная инициатива се-

https://t.me/ASupersharij/19363
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годня обсуждается в коридорах власти. Ожидается, что в ближайшее 
время на рассмотрение Госдумы будет внесен соответствующий зако-
нопроект. 

<...>
При этом примерное совпадение данных экзитполов и официаль-

ных итогов подсчета голосов добавляют результатам выборов леги-
тимности. В общем, отмена экзитполов — это запрет на использова-
ние очередного механизма контроля и управление процессом прове-
дения выборов.

Димитриев
Экзит-полы хотят запретить. Запретите выборы! Я серьезно. Зачем 

они нужны? Перед западом изображать демократию уже не надо. С 
президентом все на ближайшие годы понятно. А Госдума вообще не 
нужна, за нее законы пишут в другом месте. Зачем эта вся бутафория?

Клаузевиц и Пустота
С чего смеялись в России год назад в отношении Украины:
1. Принудительная мобилизация.
2. Истерия доносительства.
3. Запреты на российскую и советскую цветовую гамму, символы, 

противоречащие государственной идеологии (красные флаги, намёки 
на российские символы в одежде, еде, наружной рекламе и т.п.)

4. Запреты на спектакли, фильмы, музыку, имеющие связи с Росси-
ей или советскими традициями.

5. Переименования улиц, городов.
6. Более эффективный военный потенциал негосударственных во-

енных структур - добровольческих батальонов, полков и отрядов, фи-
нансируемых местными олигархами, их конфликты с армией.

7. Бесконечные антироссийские ток-щоу с карнавальными крикли-
выми участниками, стремительное превращение медийных лиц в ра-
дикальных пропагандистов.

8. Попытки придумать свою, оторванную от общемировой, историю 
с гипертрофированной героизацией исторических персонажей, рас-
суждения об особой украинской миссии и цивилизации.

9. Написание новых версий учебников.
10. Введение уголовной и иных форм ответственности за уклонение 

от мобилизации, любые формы пророссиймкой деятельности. 
11  Фактическая государственная цензура.

Vладислав Угольный #ГерасимовЗагони106вддВНизину
Я сейчас скажу очень важную вещь и скажу её русским матом, т.к. 

ну не могу я цензурно. Прошу прощения - я вообще слишком много 
матерюсь т.к. заебали.

Итак, идёт война, умирают люди. Да?

https://t.me/russ_orientalist/14359
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Между тем тупые люди пытаются дрочить смыслы и рассказывать, 
что мы воюем за монархизм, коммунизм, патриотизм, национализм, 
гомосексуализм, консерватищм, либерализм и так далее.

Так как эти люди тупые и проебываются по этике (становятся со сво-
ей хуитой на трибуну из русских трупов), то смыслы у них тоже тупые 
получаются.

Тупые смыслы делают войну тупой.
Вас, бляди, тут не стояло. Хватит делать войну тупой. Если вы город-

ской сумасшедший, идите нахуй подальше от войны. Перестаньте па-
ращитировать на русских трупах.

Моя идеология - это тристатридцатьтризм. Заключается он в необ-
ходимости убить больше украинцев и спасти больше русских.

Меньше рефлексия, больше рефлексов.
Перестаньте пытаться продать свою идеологию, прикрываясь вой-

ной.
Это лицемерие.
Мы воюем за биологическое выживание наших людей и за субъект-

ность русской нации, суверенитет государства российского.
Всё.
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Сегодняшние темы:
• Патриоты и Кинжалы,
• Радиоактивное облако идет на Европу,
• Наступление и Бахмут,
• Величие России и ничтожество Украины на международной аре-

не,
• Хроника борьбы с пятой колонной

Рамзай
Владимир Путин полгода назад все сказал про перспективы Patriot 

на Украине:
Вот сейчас говорят, Patriot могут туда поставить. Хорошо, пусть ста-

вят – мы пощёлкаем и Patriot. Там нужно будет тогда что-то вместо 
Patriot ставить, нужно разрабатывать новые системы. Это сложный, 
длительный процесс, всё не так просто. 

Что касается Patriot, это достаточно старая система. Она не работа-
ет так, как, скажем, наша С-300. Тем не менее те, кто нам противосто-
ит, исходят из того, что это якобы оборонительное оружие. Ну ладно. 
Мы просто будем иметь это в виду, и противоядие всегда найдётся. 
Так что те, кто это делает, делают это зря. Это просто затягивание кон-
фликта, вот и всё.

Иван Охлобыстин
Был накануне взбудоражен новостью, что американские Патриоты 

сбили шесть Кинжалов и кучу Искандеров. Причём убеждали меня в 
этом такие представительные персоны, как иноагент Фейгин и русо-
фоб Шейтельман. При всей своей враждебности ранее они произво-
дили впечатление экспертов относительно независимых, очерняя Рос-
сию искренне, лично для себя. Но тут, будто им укол поставили. Гла-
за выпученные, мимика нервная, информация о роскошной результа-
тивности импортных ракетных установок синхронная. И так ещё с пя-
ток «экспертов» в унисон.

Даже засомневался. Позвонил кому следует, спросил: как же так то-
варищи!?

Стараясь не оскорбить мои гражданские чувства, «кто следует» со-
общил, что верить врагу не стоит, установки повреждены, пункт управ-
ления в «мясо», боекомплект сдетонировал, как положено. Ремонту и 
дозаправке подлежит, но дешевле выкинуть.

Я поблагодарил соратника и решил больше действительно не ве-
рить сторонней информации. Одно томление духа.

Видать наши «злые буратины» на крепких верёвочках у СБУ под-
вешены. Дело понятное - у них война. А «наших»… Хотя какие они 
«наши»?

Но вот, что тревожит меня больше всего - если даже на меня такое 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2648
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впечатление производят «злые буратины», то как же быть обычным 
людям, не имеющим возможности позвонить «куда следует»? А мо-
лодёжь?

Пора ребята рубить кабеля и закрывать Ютуб. Кулинарные шоу и 
Дискавери никак не компенсируют спровоцированные пропагандист-
скими агитками подростковых сюицидов, семейных скандалов с оду-
раченной молодёжью и распадов семей по идейным соображениям. 
С той стороны нам противостоит изощренный в искусстве вранья про-
тивник, сам когда-то ставший жертвой этого вранья и оттого не веда-
ющий жалости, как его истинный господин - Дьявол.

И потом…. Как говорила моя любимая бабушка: жалко у пчёлки в 
жопке.

Рамзай
Официальный представитель Министерства обороны США Сабрина 

Сингх сообщила, что поврежденный в боях на Украине зенитно-ракет-
ный комплекс (ЗРК) Patriot вернулся в строй после ремонта. По ее сло-
вам, Вашингтон помог Вооруженным силам Украины (ВСУ) вернуть в 
строй систему противовоздушной обороны (ПВО), сообщает РИА Но-
вости.

Она рассказала, что один ЗРК, который используют украинские во-
енные, недавно был поврежден, однако к настоящему времени его 
полностью починили, после чего вернули к работе.

«Я думаю, США предоставили некоторую помощь в том, что касает-
ся починки Patriot», — добавила пресс-секретарь Пентагона.

При этом Сингх не стала уточнять, как именно Вашингтон помог Ки-
еву, однако напомнила, что США предлагали ВСУ обучение по под-
держке работоспособности данного вида техники.

Ранее автор американского издания The Drive Тайлер Роговэй рас-
сказал, что переданные Украине ЗРК Patriot стали магнитами для рос-
сийских ракет. Эти системы обречены на атаки из-за недостаточной 
мобильности, отметил он.

Одновременно с этим «официозом» из источника, близкого к ком-
пании «Рэйтеон», стало известно, что ещё позавчера, сразу после ин-
формации о поражении ЗРК Patriot, там состоялось срочное совеща-
ние с представителями Пентагона, на котором обсуждались немед-
ленные меры по скорейшему восстановлению боеспособности, пере-
данной Киеву батареи, чьё стремительное поражение чрезвычайно 
болезненно ударило, как по репутации основного ЗРК США и НАТО, так 
и по финансовому рейтингу компании производителя, чьи акции сра-
зу вслед за новостью о поражении комплекса тут же просели на рын-
ке. В качестве немедленной меры было принято решение о скрытной 
переброске многофункциональной радиолокационной станции (РЛС) 
AN/MPQ-65 и трёх пусковых установок со второй, переданной Киеву, 
батареи на первую вместо, уничтоженных элементов, чтобы «немед-
ленно» продемонстрировать её боеспособность, и отправки с терри-
тории Германии ещё одного  радара и трех пусковых из состава, раз-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2647
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вёрнутых там батарей ЗРК «Пэтриот» РАС-3 10-го командования про-
тивовоздушной и противоракетной обороны армии США (AAMDC), ко-
торые в течении трёх суток должны быть доставлены в район развёр-
тывания второй украинской батареи ЗРК «Пэтриот»

Поражённая же РЛС и уничтоженные пусковые установки в специ-
альных контейнерах вывозятся сейчас в Германию на базу Рамштайн, 
откуда в ближайшие дни будут отправлены в США для изучения. По 
заключению американских техников, обследовавших РЛС, восстанов-
лению она не подлежит.

Фактически, речь идёт об операции по дезинформации  и сокрытии 
крайне чувствительной потери, которая чрезвычайно сильно «урони-
ла» репутацию американской ПВО.

Любопытная деталь, на том же совещании была озвучена информа-
ция о готовности компании «Рэйтеон» участвовать в компенсации се-
мьям пострадавших в ходе русского удара зенитчиков. И речь тут явно 
не идёт об украинцах. Сегодня рано утром границу Украины и Польши 
пересёк специальный автобус, используемый для перевозки тел. Мож-
но было бы предположить, что в нём могли находиться тела каких-то 
иностранных наёмников, уничтоженных на фронте, но конечным пун-
ктом в маршрутном листе так же значится авиабаза Рамштайн...

P.S. На фоне новостей о неэффективности американской системы 
ПВО акции производителя данных систем упали на более чем 7%. В 
долларах – это более 10 млрд.

Николай Стариков
Киевский режим опирается на тотальную ложь.
«Вот пример: если в Луганск прилетела ракета Storm Shadow, то мы 

об этом честно сообщаем. 
Когда наши ракеты ударили по целям в Киеве и уничтожили ком-

плекс Patriot, то киевский режим врал, что сбили все ракеты и у них 
нет никаких потерь. 

В этой связи хочу предложить нашим военным следующее, раз они 
врут, то давайте одну атаку «Кинжалами» проанонсируем накануне. 
Цели должны быть выбраны с учетом военной целесообразности и 
чтобы их невозможно было бы замолчать, например: Штаб ВСУ, Офис 
Президента. Условие должно быть такое - мы заранее говорим, что-
бы люди могли уйти и говорим, чтобы они ставили свои комплексы 
«Patriot». 

Я предлагаю обрушить реноме западных вооружений и мораль это-
го простая - вы их не поставляете на Украину, тогда и реноме западно-
го оружия останется», - сказал об этом в эфире программы «По сути 
дела» на «радио КП».

Рамзай
История с поражением американского ЗРК «Пэтриот» обрастает под-

робностями. Чтобы обеспечить максимальный «промоушен» своему 
ЗРК американцы передали своим украинским «подсоветным» самую 

https://t.me/nstarikovru/37547
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последнюю модификацию ЗРК PAC3, уверенные в том, что «Пэтриоты» 
покажут высокую эффективность и это станет отличной рекламой для 
будущих продаж. Но вышло иначе. В ходе операции наших ВКС по по-
давлению украинского ПВО Киева ЗРК «Пэтриот» был выявлен и ком-
плексным ударом уничтожен. «Американцы во всех рекламных про-
спектах показывали эффективность комплекса в 95%. Практически это 
было гарантированное обещание схемы «одна ракета - одно пораже-
ние цели». Сейчас доказано, что эффективность патриота упала до 3% 
при средней норме 30 ракет на одну цель.»

Олег Царёв
Оставшуюся у Украины батарею Patriot ждет участь первой. 
Российская гиперзвуковая ракета «Кинжал» 16 мая вывела из строя 

одну из двух поставленных Киеву американских батарей Patriot, пи-
шет Military Watch Magazine. При этом система выпустила по «Кинжа-
лу» на подлете 32 ракеты. Безуспешно.

Экипаж Patriot знал о том, что в комплекс летит ракета, но не смог 
ничего с этим поделать — «Кинжалы» двигаются слишком быстро. И 
полная беспомощность перед гиперзвуковым оружием, как пишут, не 
единственная слабость Patriot. У системы есть проблемы, одна из ко-
торых — дорогой боекомплект. Журналисты подсчитали, что одна по-
пытка сбить «Кинжал» стоимостью около двух миллионов долларов 
обошлась в 96 миллионов долларов.

В США предполагали такое развитие событий, поэтому долго не хо-
тели передавать Patriot Киеву. И все же поставка этих систем подава-
лась как «необходимая мера» из-за близкого краха украинской ПВО. В 
результате переданная в апреле батарея Patriot была уничтожена ме-
нее чем через месяц.

«Черный полковник» В.Алкснис
Зенитный ракетный комплекс (ЗРК) «Patriot» производства США ли-

шился всех своих боеприпасов при попытке сбить в Киеве российскую 
гиперзвуковую ракету «Кинжал». Об этом сообщил в четверг амери-
канский журнал «Military Watch Magazine» со ссылкой на западные 
источники.

По их информации, из системы ЗРК Patriot было выпущено 32 ра-
кеты-перехватчика общей стоимостью около $96 млн, однако ни одна 
из них не достигла цели.

16 мая Министерство обороны РФ сообщило, что российские воору-
женные силы ударом «Кинжала» поразили в Киеве ЗРК Patriot. 18 мая 
Пентагон выступил с утверждением, что поставленная Украине систе-
ма полностью отремонтирована и находится в рабочем состоянии.

То, что американский ЗРК «Patriot» оказался неспособен поразить 
гиперзвуковой «Кинжал» это одна из немногих позитивных новостей 
за последние месяцы.

Но если это так, то почему до сих пор «Кинжалы» не применили 
для ударов по зданиям, в которых размещаются органы государствен-
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ной власти и управления Украины в центре Киева? Почему не нано-
сятся удары по зданиям Офиса Президента Украины, Министерства 
обороны Украины, Службы безопасности Украины, Главного управле-
ния разведки, Верховной Рады, правительства Украины и другим? Да, 
в этих зданиях уже нет сотрудников и их руководителей, все они дав-
но эвакуированы в подземные пункты управления за пределами сто-
лицы Украины. 

Но сам вид развалин зданий органов власти в центре Киева окажет 
огромное деморализующее влияние на население незалежной и мо-
ральный дух украинской армии. А ведь мощь боеголовки «Кинжала» 
за счет его взрывчатки и кинетической энергии за счет скорости оце-
нивается в тротиловый эквивалент около четырех тонн. И при такой 
мощи от зданий мало, что останется.

Почему такие удары не наносятся, учитывая пока еще существую-
щую  неуязвимость «Кинжалов»?  Кто тот человек, кто запрещает это 
делать? 

Надеюсь, все знают его фамилию. Но, учитывая соответствующую 
статью Уголовного кодекса РФ, приходится воздерживаться от ее огла-
шения. Но тут же припоминается другая статья Уголовного кодекса РФ, 
а именно статья 275 «Государственная измена», под которую все чаще 
и чаще подпадают действия, а порой и бездействие, этого человека.

Олег Царёв
С радостью и удовольствием констатирую, что в этой долгой и не-

прекращающейся войне между Конашенковым и Арестовичем Кона-
шенков наконец-то победил! Он сказал, что выведена из строя аме-
риканская система ПВО Patriot. И американцы подтвердили, а вслед 
за ними и Киев был вынужден подтвердить — во многом благодаря 
этим несчастным шести блогерам, которые выложили видео атаки и 
которым сейчас светит до восьми лет тюрьмы. 

И похожая вещь произошла в Хмельницком и Тернополе. Вообще, 
это два интересных  города. Тернополь — это практически Львов, ма-
ленький городок, за который когда-то во время войны была жутчайшая 
битва. Это был Сталинград на Западной Украине, отсюда открывалась 
дорога на всю Европу. А вот Хмельницкий отличается тем, что там есть 
атомная станция. Там был достаточно серьёзный русский анклав. Но 
как бы там ни было, это два города, которые сформированы в пода-
вляющем большинстве сельским населением. В Хмельницком, кста-
ти, находились огромные склады времён Советского Союза с авиаци-
онными бомбами. 

Удар наших ракет был чудовищный, следом был зафиксирован рост 
радиационного фона, а на улицах появились люди в костюмах химза-
щиты. Всё это говорит о том, что на поражённом складе хранились бри-
танские снаряды с обеднённым ураном. Я очень хорошо знаю эти два 
городка, потому что я учился в Тернополе, и хорошо понимаю мента-
литет местных жителей. Чем больше официальные украинские СМИ 
заявляют о том, что там ничего не произошло и роста радиационного 
фона нет, тем больше местное население не верит этим заявлениям и 
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тем больше беспокоится. Вывозят родителей, детей, жён из Тернопо-
ля, из Хмельницкого. Потому что считают, что радиация. Так Западная 
Украина постепенно отворачивается от Владимира Зеленского. Люди 
перестают верить украинской пропаганде, больше полагаясь на слухи 
в соцсетях. Сначала это было заметно во Львове, а теперь — в Хмель-
ницком.

Сейчас не так важно, были ли там снаряды с урановыми сердечни-
ками или нет — информация, которая зашла на территорию Украины 
со стороны Telegram-каналов, впервые сработала, население в это ве-
рит. Верит не официальным органам власти, а слухам. Немаловажно 
ещё и то, что в Европе опасаются, что ветер может привести эту ради-
ацию им обратно.

Раньше всех. Ну почти.
Радиоактивное облако, возникшее после уничтожения боеприпа-

сов с обедненным ураном, поставленных Украине, надвигается на за-
падную Европу – Патрушев

Логика Маркова
Радиоактивное облако движется из Хмельницкого на запад. На Цен-

тральную и Западную Европу. Сейчас уже в Польше повышен радиоак-
тивный фон. Радиоактивное облако образовалось от взрыва большо-
го количества британских снарядов с обедненным ураном, которые 
были поставлены Британией прокси армии ВСУ с целью применения 
на Донбассе, где живут русские. 

А вот сейчас радиацию от британских снарядов будут принимать 
поляки. И немцы и другие члены НАТО. Есть в этом большая справед-
ливость.

Николай Патрушев, глава Совета Безопасности России раскрывает 
правду о радиоактивном облаке.

Хотя конечно, это еще мало справедливости. Жестче надо справед-
ливость нести в Европу.

АДЕКВАТ Z
...Ну что - слова произнесены официально: Патрушев подтвердил, 

что под Хмельницким среди прочего были накрыты именно снаряды с 
обедненным ураном, и облако по воле атмосферных процессов дрей-
фует на запад. Причем накрыты (все же помнят столб белого пламени 
посередине огненного шара взрыва?) с запуском совсем других физи-
ческих процессов, чем при поражении цели урановой болванкой. Про-
цессов, позволяющих урану провзаимодействовать со средой и фау-
ной наиболее всесторонне и полно. Ну если не считать последствий 
образования критической массы, конечно.

Промежуточный итог: западенщина, гадючье гнездо, получила себе 
на голову ровно то, что так сладко мечталось применять по Донбассу, 
да еще, скорее всего, с хорошим повышающим коэффициентом. Что 
конкретно там (и, возможно, у ляхов) с концентрациями урана в воз-
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духе, а потом в воде и почве, со временем увидим обязательно. Не-
смотря на все огромные усилия создать вокруг темы информацион-
ный вакуум.

Оценивать эффекты и последствия пока не начинаю. Но абсолютно 
любые будут вполне заслуженными. В строгом соответствии с реко-
мендацией бояться своих желаний, потому что они иногда сбывают-
ся.

Герман Садулаев
Пару месяцев назад (?), когда я впервые написал про снаряды с обед-

ненным ураном, что они могут быть источником заражения и что их 
применение в Сербии имело последствия для здоровья людей, в моих 
комментариях появилось сразу человек сто физиков-ядерщиков, кото-
рые доказывали, что обедненный уран совершенно не опасен, а даже 
наоборот, полезен для здоровья. Сегодня, когда, по словам Патруше-
ва, заражённое висмутом облако ползёт от взорванных складов БК с 
ураном на восточную Европу, эти физики-ядерщики наверное пишут 
свои опровержения Патрушеву. Или полякам. Поляки, наверное, осо-
бенно рады. Это ведь они настаивали на усилении военных поставок 
сатанистам. Вот пусть теперь вместе с физиками-ядерщиками у себя в 
Варшаве принимают абсолютно невредный и даже полезный висму-
товый душ.

Лев Вершинин
УТЕШИТЕЛЬНЫЙ ПРИЗ
Итак, м-р Киссинджер, самый видный из спикеров «закулисы» США, 

озвучил максимум уступок, на которые готовы пойти Штаты, а имен-
но: «украина» в НАТО, а РФ из всего, что имеет, оставляет себе гор. Се-
вастополь с уже, в общем, ненужной базой, корабли которой, ежели 
что, обречены. Вероятно, именно об этом будет идти речь в ходе ви-
зита  в Москву и Киев папских нунциев, выслушать которых и Киев, и 
Москва, как известно, уже согласились. 

На мой взгляд, данное предложение, хотя и выглядит щедро, Крем-
лем принято не будет, - во всяком случае, пока что, - и тогда, скорее все-
го, Штаты пойдут навстречу, предложив щадяще-нейтральный «афри-
канский вариант», естественно (для облечения  переговорного фона) с 
какими-то жестами доброй воли. Не утверждаю, что Кремль сразу со-
гласится и на это, но ведь (от факта не уйдешь) ситуация уже год идет 
по экспоненте

Платон Беседин
Подонок Данилов заявляет, что украинские удары по ЛНР продол-

жатся… взрывалось, взрывается и будет взрываться. 
Данилов лжёт, что бьют только по военным объектам. Напомню, 

что ударили и по больнице, и по автовокзалам, и вообще регулярно 
бьют по мирняку.

При этом сам Данилов родом с Луганщины. Там живёт его родня. 
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Но что ему до этого?
Данилов – иллюстрация того, что бывает, когда человека перепро-

шивают универсальным кодом алчной ненависти и ложного превос-
ходства.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Нужны судебные решения и приговоры к вышей мере наказания 

представителей режима Зеленского !!!  
Они открыто и безнаказанно призывают к уничтожению по нацио-

нальному признаку, смеясь и бахвалясь, признаются в терактах про-
тив мирных граждан РФ !!!

Что мешает вынести законные  приговоры и объявить террористов 
и убийц в международный розыск ?!!! А потом мы сможем требовать 
реакции от международных организаций !!!

ЖИВОВ Z
По мнению Стрелкова, в обозримом будущем Украина все же полу-

чит истребители F-16, а позже зайдёт контингент НАТО. Можно было бы 
махнуть рукой на очередной апокалиптический прогноз Игоря Ивано-
вича, если бы не сбылись все прошлые. При текущем уровне «управ-
ляемой конфронтации» конфликт может закончится полным пораже-
нием нашей стороны, считает Стрелков. К слову, Голландия уже гото-
ва передать свои самолёты после одобрения США.

Холмогоров
С одной стороны можно сказать, что наши ждуны и деэскалаторы 

дождались.
С другой стороны, их ждуны тоже ведь дотянули до того, что по-

ставки западной супертехники теперь будут работать в основном на 
ее демифологизацию. Уничтоженный «Пэтриот». Скоро будут подби-
тые Леопарды и Абрамсы. Дальше сбитый F-16.

Военно-политический стриптиз.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Поскольку другой созидательной работы у меня долгое время нет - 

каждый день часами «сижу» в интернете и нередко читаю, в том чис-
ле, в «ленте» ВКонтакте посты и комментарии на страницах друзей, 
их ссылки и прочее.

Очень нередко наталкиваюсь на выражения, типа: «страницу Стрел-
кова почитаешь - заряд пессимизма на весь день», или «если хотите уз-
нать, что «всё пропало» - читайте Стрелкова». Бывает, прямо призыва-
ют (в личке) «писать хоть что-нибудь духоподъемное, а то всё «сплош-
ное нытьё».

Уважаемые дамы и господа! Отвечу всем сразу: подумайте, а за чем 
вы на мою страницу вообще пришли? Разве для того, чтобы «насытить-
ся позитивом»? - Его (позитива) в избытке у генерал-болтолога Кона-
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шенкова и у великого множества других «говорящих голов». Правда 
- надо отдать должное - «духоподъёмности» всё меньше и меньше в 
интернете почти у всех (по мере того, как системный кризис - о кото-
ром я давно предупреждал - начинает лезть изо всех щелей). Но в те-
левизоре - всё по-прежнему хорошо и даже немного лучше, с опере-
жением графика.

А я стараюсь давать объективную картину событий и ВПЕРЁД прогно-
зирую их развитие на основании собственного анализа и оценки опе-
ративной обстановки в тех вопросах, в которых разбираюсь. На кото-
рые, конечно-же, влияет многолетняя «профессиональная деформа-
ция». - Ведь служба в ФСБ России по линии защиты конституционно-
го строя и борьбе с терроризмом (я попеременно и много занимался 
обеими составляющими) ранее (не знаю, как сейчас) подразумевала 
не поиск или фабрикацию «позитивчика», а «выявление, предупре-
ждение и пресечение». (Сразу отмечу, что ФСБ, плотно «положенное» 
под сакральную «АПэшэчку», в целом все эти задачи более или ме-
нее глобально провалило, не смотря на многочисленные и местами 
успешные усилия множества честных работников. Но в данном кон-
тексте - речь не об этом).

Ну и личный скептически-ехидный характер - он тоже никуда не де-
нется, конечно.

Так что, - если кому что не нравится - никто в подписчиках никого не 
держит (что здесь, что в «телеге»). Я за «числами» не гонюсь «от сло-
ва ни разу» - ведь от любой «монетизации» (размещения рекламы и 
т.п.) имею возможность отказываться категорически - живу не за счет 
«донатов».

А что касается недостатков и ошибок? - Так они бывают. И неред-
ко. Особенно в области «временных рамок» прогнозируемых собы-
тий (обычно они происходят с некоторой (иногда значительной) за-
держкой от момента выдачи). Стараюсь быть объективным, ошибки 
стараюсь публично признавать (хотя это бывает очень трудно и ино-
гда даже стыдно). Не всегда получается - я живой человек, не машина, 
имею свои эмоции и предпочтения, не говоря уже о личных убежде-
ниях.

В общем - полагаю, что ответил на упрёки «всем сразу». И обсужде-
ние закрыл.

Логика Маркова
Вы можете себе представить, чтобы Совинформбюро и советские 

медиаресурсы 4 месяца каждый день во многих репортажах расска-
зывали советским гражданам о готовящемся наступлении Вермахта?

Образ будущего
Отныне ФСО России будет ведать вопросами обеспечения безопас-

ности государства. В среду соответствующий Указ подписал Владимир 
Путин. Примечательно, что ровно за три недели до этого, экс-следова-
тель по особо важным делам Следственного комитета РФ Кирилл Ка-
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чур уведомлял главу государства о подготовке некоторыми заговор-
щиками госпереворота в России. Получается, информация дошла куда 
надо.

GREY ZONE
Возвращаясь к статье канала @Multi_XAM (кстати, рекомендую под-

писаться, автор или авторы интересно пишут) о контрнаступлении ВСУ, 
и взяв к рассмотрению уже ранее высказанные многими, в том чис-
ле и мной, варианты развития этого самого контрнаступления, можно 
сказать, что разведке нельзя верить. Никому нельзя верить. Даже са-
мому себе.

Для начала стоит отметить, что фактически противник проводит и 
планирует проводить не контрнаступление, а наступление, так как мы 
уже давно не проводим наступательные операции за исключением 
ряда участков на всём театре военных действий. Термин контрнасту-
пление призван вселить в умы граждан, что мы сейчас наступаем (вро-
де как было на Херсоне), как говорится, по всем направлениям – тан-
ки, пехота, огонь артиллерии. Но несмотря на всю эпичность строк ис-
полнителя моего детства, Николая Вячеславовича, это не так.

Наступательный потенциал в живой силе и технике исчерпан. И если 
последний ресурс ещё хоть как-то восполняем промышленностью, то 
солдат на заводе не штампуют. А ввиду отсутствие в войсках сержант-
ского и младшего офицерского состава имеющих не только опыт и на-
выки, но и умения их передать новобранцам, мы не можем в сжатые 
сроки подготовить и доукомплектовать качественным личным соста-
вом полки и бригады. А набирать по контракту или мобилизовать 100 
тысяч, 300 тысяч или 500 тысяч смысла нет. Если больше половины из 
них просто массовка, которая побежит.

Также у личного состава на наиболее низком уровне за всё время 
войны сейчас находится мотивация, которая отсутствует по ряду всем 
известным причинам, а именно действиям и бездействиям военно-по-
литического руководства, которое в лучшем случае высмеивается и 
презирается, а то и обвиняется в предательстве, чуть менее, чем на 
каждом уровне, от солдата до полковника. Солдат, пусть он трижды 
опытный боец, но если он не имеет мотивации и понимания – а на-
хуя, собственно, это нужно? Он или тактично пятисотится или просто 
бесславно погибает в ближайшем бою. 

Свой бесценный людской наступательный потенциал мы потеряли 
в абсолютно ненужном штурме Мариуполя, который хотели препод-
нести, как этакое «ВАУ» и хоть что-то положительное для народа и 
ещё одного человека. Вместо того, чтобы блокировать город, который 
окружен естественной волной преградой, и идти дальше, было реше-
но кинуть лучших русских пехотинцев донбасской земли, а про насе-
ление Мариуполя просто забыть. Противник столько не потерял уби-
тыми в активных наступательных операциях на Харьковском и Хер-
сонском направлении, сколько мы потеряли на Мариуполе, Авдеевке 
и Марьинке. 

А как иначе? Ведь за их спинами (а как же, зассали-то в поле на ку-
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лаках воевать), были злые нацисты, которые спрятались в Вервольфе, 
ой, то есть, на «Азовстали». Правда потом «преступников №1» отпра-
вили домой в бизнес-классе, обменяв на деда своровавшего миллиар-
ды рублей российских налогоплательщиков, но это ладно. Потом дон-
басские парни были брошены на Авдеевские и Марьинские амбразу-
ры, потери которых великие генералы начинали считать только после 
появления за первой цифрой трёх нулей. Но вернёмся к контр&насту-
плению подлого хохла.

Не раз видел и слышал мнение, что ну раз Пригожину действитель-
но не хватает снарядов, то пусть перейдёт в оборону. Ну, во-первых, 
я даже не буду, в принципе, говорить, что интереса «Группа Вагнера» 
к оборонительным отношениям не имеет. А во-вторых, если Вагнер 
сейчас снизит натиск на Бахмуте (Соледаро-Бахмутском фронте), то 
это позволит противник высвободить силы для формирования насту-
пательного потенциала, как это было после сдачи Херсонщины. Что в 
итоге сейчас и происходит на флангах вокруг города.

Противник высвободив силы из города, где расход личного состава 
многократно превышает позиционные бои во флангах, уже имеет ряд 
успешных операций, в том числе, вплоть до вероятной блокировки 
Клещеевки и Курдюмовки. И если фланги будут сыпаться дальше, то 
есть риск, что фронт «музыкантов» провалится вглубь обороны про-
тивница настолько, что будет создаваться угроза окружения, а тем бо-
лее оставляя такие стратегически важные участки как – высоты, доро-
ги снабжения, мосты, реки.

ЖИВОВ Z
Бахмут - это вообще последний город, где российская военная груп-

пировка в принципе наступает. Сначала за скобки вывели централь-
ную и южную Украину, теперь даже на Донбассе наступление закон-
чилось полностью. Если план был в том, чтобы освободить республи-
ки Донбасса, то его реализация под большим вопросом. Угледар так и 
не взяли, позиции в Харьковской области утеряны и тд.

У противника с самого начала был план - заставить российскую ар-
мию уткнутся в непроходимые фортификации оккупированной части 
Донбасса. Первые месяцы давали надежду, что наша армия обойдёт 
эти укрепления с тыла, или ударит по незащищенным регионам.

Но в итоге все свелось к плану Украины-НАТО: штурму бетонных 
крепостей вокруг Донецка. Из текущей ситуации пока не видно выхо-
да на достижение сколько-нибудь приемлемых результатов конфлик-
та на Украине. 

Воевать «по-большому» мы не готовы, в войне «по-маленькому» 
противник справляется достаточно успешно.

Олег Царёв
Артёмовск. Несмотря на желание многих стать первым, кто объя-

вит Артёмовск освобожденным, убежден, что это эксклюзивное право 
Пригожина, который говорит, что «завтра и послезавтра Бахмут вряд 
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ли будет взят». Сейчас в городе взят последний укрепрайон. Чтобы за-
вершить освобождение, вагнеровцам надо выбить ВСУ из последних 
высоток в районе «Самолет» и зачистить частный сектор. Успехи про-
тивника на флангах эту задачу усложняют — продвижение идет мед-
ленно, потому что ВСУ непрерывно подпитывают свою группировку 
бронетехникой и людьми. 

Армейские утратили еще ряд позиций к юго-западу от Клещеевки. 
Важно, что пока ключевая высота в этом районе контролируется наши-
ми войсками. На этот участок переброшены наши резервы из района 
Авдеевки, сейчас они пытаются отбросить ВСУ и вернуть ранее утра-
ченные позиции. На правом фланге, к северу от Артемовска после не-
большого успеха в районе села Сакко и Ванцетти ВСУ продвинулись 
незначительно, наши держат фронт. При этом на следующей неделе 
в городе снова начинаются дожди — Сырский скажет: климатическое 
оружие.

Readovka
«Бахмут пал» — солдаты ВСУ бегут из Артемовска и на всякий слу-

чай прощаются с родными
Судя по видео от лица солдата ВСУ, ситуация у украинских боеви-

ков в Артемовске (Бахмуте) совсем критическая. ВСУшник под непре-
кращающимся огнем артиллерии ЧВК «Вагнер» сообщает, что «Бах-
мут пал», и просит в случае чего «не поминать лихом».

Ранее Евгений Пригожин сообщил, что под контролем украинской 
армии остается только 600 кв метров в многоэтажном квартале на 
юго-западе города, а ЧВК «Вагнер» уже близки к выполнению своей 
задачи.

Vоенкор Котенок Z
Со вчерашнего вечера началось соревнование в тг и сети в общем - 

кто первее всех заявит о полном взятии Бахмута. Уже ряд каналов рас-
трубили, мол, Бахмут-Артемовск освобожден. Не вняли даже предо-
стережению Пригожина, что «счастье любит тишину». Ан нет, не вня-
ли, продолжили крик. 

...Хайпующим и хайпожорам нужно бежать впереди паровоза, 
даже если он едет не быстро, и выдавать желаемое за действитель-
ное. Вспомним взятие Попасной, что называется, «на бис». Или Ма-
риуполь, который с неделю также брали раньше времени, трубя по ТВ 
и совершенно запутав одуревшего от бурного потока инфы по телея-
щику обывателя. 

Словом, бегут бегуны, даже не отрывая задниц от кресел и дива-
нов, а в это самое время ценой страшных потерь российское воинство 
сдерживает врага и отбивает метры своей земли.

Есть еще один важный момент - честь и хвала «оркестру» за битву в 
Бахмуте, где удалось сковать и перемолоть немалые силы противни-
ка.

Но... впереди большая битва с попыткой содомитов атаковать сра-

https://t.me/readovkanews/59185
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зу на нескольких участках фронта украинского ТВД. Их еще предстоит 
сдерживать и громить. В этой связи городок Бахмут, ставший симво-
лом героизма именно бойцов ЧВК «Вагнер», является одним из пун-
ктов операции против укронацизма, ключевых пунктов. 

Фишка в том, что таких пунктов впереди - десятки и сотни. Но это 
если идти до конца и воевать не «на пол шишечки», что наблюдалось 
до недавнего времени, а по-настоящему. Иначе «зерновые сделки» 
замылят и цели, и сами лозунги СВО. 

Но это если игра стоит свеч. Ведь всё только начинается.

Байки из Спасской Башни
«Уникальной детской организации Пионерия исполнился 101 год! 

Сегодня по всей стране идёт приём в пионеры. Именно этому поко-
лению, как и первым пионерам, предстоит вместе со старшими това-
рищами – коммунистами и комсомольцами - бороться и побеждать, 
восстанавливать и заново отстраивать нашу Россию». 

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Короткая ремарка по мистеру лейб-гею Володину, который нынче 

пытается «быть святее папы римского» (в плане «патриотизма») и вы-
глядит при этом полным кретином. - Как известно, Володин записал в 
«мёртвые» английский язык. 

Не стану приводить множество аргументов, железно доказываю-
щих то, что Володин 100-процентно ошибается. Они излишни также, 
как доказательства того, что вода - мокрая. Понятны любому сколь-
ко-нибудь разумному человеку. 

Но ПУГАЕТ как раз то, что третье или четвертое лицо в государстве 
несёт такую чушь, какую РАЗУМНЫЙ ЧЕЛОВЕК нести не может. И даже 
если это всего лишь попытка выглядеть кретином (с целью «соответ-
ствовать настроениям на Олимпе») - она не может не безпокоить поч-
ти до состояния паники людей, реально радеющих о судьбах Отече-
ства... Поскольку такое состояние мысли и восприятие действитель-
ности на том самом «олимпе» - это преддверие скорой и страшной 
катастрофы. Руль государства в руках выживших из ума идиотов - это 
реально ужас...

Логика Маркова
Турция. В попытке помочь Кылычдароглу победить Эрдогана во вто-

ром туре выборов, США и ЕС нанесли удар по лире и по фондовому 
рынку Турции и отчасти обрушили их. Такова их тактика. 

 Кылычдароглу сейчас активно обвиняет Россию во вмешательстве 
в выборы в Турции на стороне Эрдогана. Хотя Россия не вмешивается, 
кроме несколько искусственного продления Зерновой сделки и Чер-
номорской Инициативы.

 А в это время США и ЕС активно вмешивается в выборы на стороне 
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Кылычдароглу.

МАРДАН
Турецкие власти за последнюю неделю вынули еще $9 млрд из сво-

их ЗВР, чтобы удержать курс лиры. 
Очевидно, что ставка делалась на победу в первом туре, но не сло-

жилось. Сейчас денег почти не осталось: чистые международные ре-
зервы составляют $2,2 млрд. Но курс турецкой лиры нужно удержать 
любой ценой до второго тура 28 мая. 

США умеют в финансовую войну лучше, чем во что бы то ни было.

ЖИВОВ Z
Единственное оправдание позорной «зерновой сделке» вижу в том, 

что это размен с Турцией за какие-то критически важные для России 
ресурсы и возможности, без которых наше положение резко ухудшит-
ся. Иначе просто не могу себе объяснить, зачем это все нужно.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Побывал на открытии в Государственном историческом музее по-

трясающей экспозиции - мультимедийного арт-проекта Володи Со-
ловьёва «За лентой», с фотографиями Рустама Вахидова, а также ки-
нозарисовками и артефактами с мест боёв, которые шли и идут в по-
лосе соприкосновения наших войск - армии, Росгвардии, пригожин-
ских «вагнеровцев» и кадыровского «Ахмата» с подразделениями ки-
евского режима и их «группы поддержки» из стран Североатлантиче-
ского Альянса и их союзников. Впечатление эта часть музейного про-
странства производит колоссальное - словно сам на войне побывал. 
Так торкает! Да ещё и когда Соловьёв рассказывает, как там всё было 
и как сейчас...

Там идёт война. Страшная, жестокая, на уничтожение. Восемь лет 
идёт. Там, в центре этой войны, живут люди - женщины, дети, старики. 
Восемь лет живут, надеясь на Россию и её президента. Там сражают-
ся и гибнут, ожидая каждую минуту прилёта мины, снаряда, ракеты, 
пули, в том числе в их собственные дома. Там, выйдя утром на улицу, 
запросто можно наступить на украинскую мину-ловушку, «лепесток», 
в фантазийном корпусе из цветного пластика, чтобы детей примани-
вать. Там никто не забирает трупы бойцов ВСУ, чтобы предать их земле 
- их минируют, чтобы взрывались собирающие эти тела наши. Там сы-
тая кошка, попавшая на глаза в прифронтовой полосе - это кошка, ко-
торая только что перекусила одним из таких трупов. Это и есть жизнь 
- реальная жизнь реальных людей.

Деревья там посечены осколками так, как невозможно себе пред-
ставить ни по какому голливудскому фильму об Апокалипсисе. Там не 
то, что отдельные дома - там целые деревни и города превращены в 
руины, по сравнению с которыми Токио или Дрезден после британ-
ских и американских бомбардировок времён Второй мировой войны, 
кажутся находившимися в нормальном состоянии. Видеть это страш-
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но даже когда смотришь на киноэкран и на фотографии, всплываю-
щие из глубины стендов. Разве что лучшие фильмы о Великой Отече-
ственной, которые снимали те, кто сами прошли войну, оставляют та-
кое же впечатление. И лица, лица, лица - погибших и живых. Тех, кто 
воюет и тех, кто отвоевал своё, вечная им память...

Это и есть настоящая фронтовая журналистика. Смотреть на лица 
этих людей и то, что собой представляет «ленточка» - прифронтовая 
полоса, невероятно больно и стыдно. Просто потому, что находишься 
далеко от фронта и мало чем можешь им помочь. Нет, конечно, чем 
можешь - стараешься, но этого так мало! А главного - пойти и воевать 
рядом с ними, уже не можешь. Не тот возраст, не те силы и будешь 
только помехой и обузой, а этого делать нельзя. Не место фронт для 
праздного любопытства и для туризма не место. Хотя чертовски хочет-
ся собрать всю нашу «партию мира», чохом, до последнего человека, 
вытащив их с переговоров с врагом и его кураторами, из дорогих офи-
сов и из ресторанов и с курортов, и силком повезти туда, за «ленточ-
ку», чтобы хотя бы пару недель они там провели. 

Ну, или на худой конец, обязать их всех начинать рабочий день с 
посещения выставки Соловьёва в ГИМе, а по выходным ходить туда 
дважды в сутки, пока им эти фотографии и киноленты сниться не нач-
нут. Может, тогда они перестанут делать то, что делают и начнут зани-
маться хоть чем-нибудь, что принесёт стране и тем, кто её населяет,  ка-
кую-нибудь пользу. И это не их никому не нужные карьеры, не пустые, 
потраченные совершенно зря жизни и уж совершенно точно не мил-
лиарды, которые они зарабатывают, набивая карманы на чём угодно, 
от глупейшей и подлейшей «зерновой сделки» до попыток пропих-
нуть через Украину экспорт сырья со своих заводов. «Странная» идёт 
на Украине война? Да, чего уж в ней странного! Просто те, кто вою-
ет на «ленточке» и те, кого они защищают, ничего общего не имеют с 
теми, кто падальщиками кружит вокруг. Слишком уж разные люди...

Сладков +
ПОЧЕМУ ИДЕТ ВОЙНА НА УКРАИНЕ? ПОЧЕМУ НАЧАЛАСЬ СВО? 
Интересно то, что до сих пор этот вопрос задают очень многие люди. 

Я понимаю молодежь, ребят и девчат, которые взрослеют и желают 
разбираться во взрослых темах более детально. Но не понимаю взрос-
лых людей, которым не хватает терпения раз и навсегда взяться и ра-
зобрать для себя этот вопрос. Вот если уже тогда человек осознанно 
против этой войны или за, то в любом случае с ним проще обсуждать 
эту тему. 

Изучая причины войны я бы спросил себя, почему мы взбунтова-
лись продвижению НАТО на Восток? Да потому что если тебя в подво-
ротне окружают хулиганы с кастетами, ты либо кричишь «Помогите!», 
либо бьешь первым. Мы ударили. Кстати, помощи нам ждать не отку-
да, кроме Белоруссии, остальные «братья» стыдливо отвернулись. 

Малахольный скажет: «А разве страны НАТО враги»? Я отвечу: «Так 
а кто с нами сейчас воюет»? Спорщики спросят: «Так не тронули бы 
мы их, они может и не напали бы»? 

https://t.me/Sladkov_plus/7705
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Так а мы их и не трогали. Но организованный «печеньками» май-
дан стал орать «Убей русского»! «Путин ..ло»! 

Глупый скажет: «Ну и терпели бы». Отвечу: так мы терпели. Пока 
русских не начали показательно убивать. 

Дальше терпеть? Терпели. Это ужасно, но терпели. И оскорбления, 
угрозы, убийства русских в Донбассе, унизительные для нас Минские 
соглашения… Помните мой пример с хулиганами в подворотне? Вот 
так. А дальше мы начали толкотню в грудь, такое бывает, когда не ре-
шаешься ударить во всю силу. Мы не решаемся, пока. Пока не дашь 
хорошенько по балде - никто не опомниться и не побежит. 

 Да, и главный вопрос: а чего они к нам все прилипли? К матушке 
России? Да мы мощнейшие в мире конкуренты  по газу, нефти, природ-
ным запасам вообще,  по промышленному потенциалу. Нас проще за-
душить санкциями чем с нами конкурировать. А еще лучше свергнуть 
Путина и качать из нас богатства, как из Ирака, Сирии, Ливии, Афгани-
стана. 

Кто на это согласен, кто за то, чтоб нас убивали за наши ж богатства 
- те против войны. Все просто.

Николай Стариков
Вот вы все спрашиваете, зачем они устраивают войны, почему ис-

кусственно создают не только вирусы, но и экономические кризисы.
Так они же все говорят открыто.
Имеющий уши, да услышит.
Сокращение населения Земли - вот их цель. Промежуточная.
Полное уничтожение человечества - конечная цель.
Мешает Россия и Китай.
Так, что словосочетание «ради жизни на Земле» отнюдь не пустые 

слова.

Что-то знаю / Павел Данилин
Украина и страны НАТО готовили провокации против России ещё до 

начала спецоперации, которая фактически сорвала планы атак. Дат-
ская группа разминирования, работавшая в Донбассе ещё до СВО, вме-
сто того чтобы обучать жителей обезвреживать боеприпасы, готовила 
их к совершению диверсий. В конце курса датские инструкторы рас-
сказали, что диверсии запланированы на весну 2022 года – их хотели 
преподнести в СМИ как действия России, чтобы обвинить ВС РФ в ге-
ноциде против мирных жителей Донбасса.

МАРДАН
По данным доклада британского Королевского института объеди-

ненных служб, спустя 15 месяцев вторжения в Украину, российские 
военные изменили методы ведения боевых действий и представляют 
собой значительную угрозу. 

Хотя в докладе описывается армия РФ, которая часто не справляет-

https://t.me/nstarikovru/37556
https://t.me/ctotoznayu/3936
https://t.me/mardanaka/14367
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ся со своими задачами, слишком полагается на артиллерию и страда-
ет от низкого морального духа, в нем также говорится, что акцент на 
этих недостатках зачастую не учитывает успехи России на поле боя.

Один из авторов доклада утверждает, что ожидания касательно 
Украины были завышены «очень, очень высоко».

Россия в значительной степени исправила первые ошибки в проти-
вовоздушной обороне на поле боя, правильно соединив ракетные си-
стемы и их датчики вдоль 1200-километрового фронта вторжения. 

Они смогли в значительной степени сдержать угрозу со стороны 
украинских ракет с радиолокационным наведением HARM, перехва-
тить ракеты и сбить низколетящий украинский истребитель с расстоя-
ния 150 километров. 

Российские средства радиоэлектронной борьбы, развернутые сей-
час от воздушно-десантного до взводного уровня, постоянно совер-
шенствуются. 

Это обходится Украине в 10 000 беспилотников в месяц. Похоже, 
российские силы способны в режиме реального времени расшифро-
вывать зашифрованные украинские системы связи Motorola.

Сейчас российские войска создают траншейную оборону и сложные 
минные поля, через которые придется прорываться при наступлении.

Российские командные центры, которые оказались уязвимы для 
точных ударов американских ракет HIMARS в июле прошлого года, а 
их связь регулярно взламывалась, теперь окопались в укрепленных 
бункерах.

Российская армия сделала свои танки Т-80 и Т-72 менее уязвимыми 
для украинского арсенала западного противотанкового оружия, улуч-
шив их бронезащиту и сделав их менее заметными для ракет с тепло-
вым наведением.

Россию высмеивали на Западе за развертывание устаревших тан-
ков Т-55 и Т-62, однако они представляют «серьезную угрозу на поле 
боя». Причина в том, что они используются не как танки, а в качестве 
огневой поддержки, как боевые машины пехоты, имеющие более тя-
желую броню и более мощные пушки. 

Переход к ведению боевых действий так называемыми «людскими 
волнами» вокруг Бахмута был рациональным, хотя и жестоким спосо-
бом реагирования на большие потери бронетехники, опытных войск 
и артиллерийских боеприпасов, которые Россия понесла ранее в ходе 
войны.

- «В целом, такая структура сил является циничным, но последо-
вательным решением проблемы, стоящей перед российскими сухо-
путными войсками; они способны мобилизовать большое количество 
личного состава, но большинство из них низкого качества»

 Переход от атак на энергетическую инфраструктуру Украины может 
свидетельствовать о намерении России поразить и ослабить военные 
цели накануне контрнаступления, однако это пока неясно.

«Если цели (поражены) действительно военные, то украинцы не 
обязательно сообщат нам об этом». 
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Интересно также следующее - если основной расчет непосредствен-
но на поле боя идет на живую силу, на практику «людских волн», зна-
чит можно предположить, что в РФ будет мобилизация.

BRIEF
Песков: РФ сейчас находится в тяжелом положении с точки зрения 

демографии, применяется целый ряд мер.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Главная, надо думать, - эвакуация собственного помёта во Фран-

цию, Италию и Англию, да?

Клаузевиц и пустота
За последние пять лет Россия потеряла 50 тысяч ученых, заявил ви-

це-президент РАН Валентин Пармон:
«Никакие иные страны не потеряли столько работающих в научной 

сфере. Сейчас, когда все говорят о том, что технологический суверени-
тет, будущее зависит от наукоемких технологий, вопрос заключается в 
том, что Россия как государство упустило тех, кто может это делать».

МИГ России
Ученым и выскоквалифицированным специалистам нужна програм-

ма «русский возврат» (по аналогии с «русским исходом»). Если приме-
нять к нынешней ситуации аналогии 20-х годов 20 века «на минимал-
ках», когда этим вопросом занимался лично Дзержинский, то можно 
поручить ФСБ

Кипящий МИФИ
В этой истории есть два тренда на сегодня.
Первый — стратегический — каждый университет России в рамках 

«Приоритета-2030» и вне его ищет исследователей и готов платить им 
достаточную зарплату. Широкая линейка грантов также позволяет учё-
ным в России чувствовать себя в университетах комфортно.

Второй — ситуативный — подозрения в государственной измене 
ряду учёных не до конца ясной для научного сообщества природы.

Влияние начала СВО и мобилизации заметно до сих пор, но сегод-
ня уже определяюще.

Немаловажно и развитие в науке и образовании серьёзных управ-
ленцев, путь по которому ещё нужно пройти — таких кадров критиче-
ски не хватает.

Байки из Спасской Башни
«Мужики, приезжайте к нам на войну! Записывайтесь контрактни-

ком в армию, или добровольцем, или в ЧВК - неважно. Здесь стане-
те другим человеком, забудете весь мусор в голове, оставите дурные 

https://t.me/rusbrief/118465
https://t.me/strelkovii/4929
https://t.me/mig41/26237
https://t.me/mig41/26238
https://t.me/boilingmephi/4857
https://t.me/kremlin_bashnya/38683
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привычки и, главное, встретите десятки, сотни, тысячи хороших, на-
стоящих мужиков. Здесь нет столичных интриганов, алчных чиновни-
ков, бесстыжих олигархов. Здесь все - свои. А против нас - сплошь чу-
жие. Всё просто - черное это черное, а белое - это белое. Здесь все лю-
бят Родину и дорожат честью. Обещаю работу на свежем воздухе, на-
туральный загар, море позитива и полные штаны адреналина».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Книга Носовича
Интересный параллелизм между заявлениями фронтменов неза-

падных стран и фронтменов киевского режима. Бразилия призывает к 
мирному урегулированию конфликта и предлагает быть посредником 
- Буданов в Киеве говорит, что русских будут убивать всегда и везде. 
Саудовская Аравия призывает к мирному урегулированию конфликта 
и предлагает быть прсредником - Подоляк в Киеве говорит, что Укра-
ина ненавидит Россию и будет её ненавидеть вечно, и разговаривать 
с ней не о чем.

Всё просто. Война - это единственный способ существования для 
такого государства, как Украина. Даже не режима Зеленского, а госу-
дарства Украина. Это вывод, который следует из выступлений экспер-
тов на сессии по Украине на Ассамблее СВОП. 

1.Самый выгодный заработок на сегодняшней Украине - это зара-
боток на западной помощи. ВСУ сегодня - это ЧВК, на службе в них хо-
рошо зарабатывают, потому что западные военные деньги идут в том 
числе на зарплаты. Украинский солдат зарабатывает больше, чем лю-
бой заробитчанин. 

2. Чем дольше продлятся боевые действия, тем больше из Украины 
уедет людей, соответственно, тем устойчивее будет политический ре-
жим и работоспособнее госуправление. 

3. Население Украины заточено и реструктурировано на получение 
западной помощи - военной и гуманитарной. Это создаёт там соци-
альную базу военной диктатуры: миллионы людей, которые живут на 
военном вэлфере от США и ЕС, понимают, что деньги им будут идти 
столько, сколько длится война. Единственная альтернатива - это кон-
трибуции и репарации от России, ради чего её нужно разгромить, ок-
купировать и уничтожить. Если это невозможно (а даже у самых гор-
лопанов в глубине души есть понимание, что это невозможно), то во-
йна должна длиться вечно

4. Экономика Украины по своей структуре идеально подходит для 
бесконечных боевых действий. Она провалилась в пропасть ещё в 
1991 году и после этого так и не восстановилась, проиграла за эти 30 
лет экономикам всех без исключения своих соседей и рухнула окон-
чательно в 2022 году, когда ВВП Украины провалилась на 40%. Сегод-
ня украинская экономика - это мелкий и мельчайший бизнес, поднож-
ный корм, огороды в конце концов. Такая структура экономики иде-
альна для страны-боевика. Население живёт и зарабатывает с запад-
ной помощи и военных закупок, когда армии продают все и всё. 

https://t.me/nosovichchannel/2201
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Итого Украина - это европейский Афганистан. И в таком качестве 
она оптимальна для США, поэтому они в неё вкладываются и застав-
ляют вкладываться союзников по НАТО. И эта ситуация не изменится: 
США в лучшем случае урежут поставки Украине, если появятся более 
важные для них горячие точки в Азии. Для России возможно только 
системное и стратегическое решение проблемы через радикальную 
трансформацию Украины во всех её проявлениях. Если этот процесс 
займёт десятилетия, то десятилетия. Более лёгкого и быстрого реше-
ния украинского вопроса не существует

Умный еврей при губернаторе
ПУТИН ОТБРОСИЛ ВЕЖЛИВОСТЬ. НА КОНКУРСЕ НЕДОУМКОВ ВРАГИ 

ЗАЙМУТ ВТОРОЕ МЕСТО
Такой жёсткой речи Владимир Путин не произносил, кажется, ещё 

никогда. Западные деятели и предатели России получили по заслугам: 
президент дал оценку планам разорвать Россию на несколько мелких 
государств.

Выступление президента России на сегодняшнем совете по межна-
циональным отношениям не было революционным. Как раз наобо-
рот – оно было в лучшем смысле слова контрреволюционным. Пре-
зидент построил своё выступление таким образом, чтобы всем стало 
ясно: власть в России никому не позволит поколебать стабильность 
страны, общества и народа.

Владимир Путин был сегодня очень жёстким и непримиримым в 
оценках. По сути, он посвятил своё выступление тому, каким именно 
образом Запад пытается нанести России вред, каким именно образом 
собирается уничтожить нас. И тому, почему у противника это не полу-
чится.

Дмитрий Медведев
Трудно не согласиться с гинекологом, которая прикидывается руко-

водителем ЕС.
Тётка сказала, что переговоры России и Украины на равных должны 

быть отвергнуты.
Конечно, это так.
Какие могут быть равные переговоры с нацистским государством, 

находящимся в стадии полураспада под внешним управлением? Го-
ворить можно только с хозяевами. Вернее – только с Вашингтоном. 
Других собеседников просто нет. И только об условиях послевоенно-
го мироустройства. Хотя пока об этом говорить рано.

Поэтому никакие переговоры сейчас вообще не нужны.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Наша главная ошибка в переговорах с Западом состоит в том, что 

мы всё время подсознательно ведём себя с их политиками, чинов-
никами и дипломатами как равные. Как же! Мы же все сплошь «бе-

https://t.me/governorsjew/7151
https://t.me/medvedev_telegram/328
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лые люди», наследники собственной высокой и древней цивилиза-
ции, притом, что многие наши начальники застали ещё то время, ког-
да мы вообще сверхдержавой были и к любому нашему официально-
му представителю в мире относились с изрядным пиететом, а не как 
сегодня, прикидывая, во сколько обойдётся его купить и не дешевле 
ли будет подвесить у него перед носом приманку позаманчивей, что-
бы потом кинуть, в лучшем случае, ссылаясь на объективные обстоя-
тельства, которые изменились вот, прямо сейчас, и совершенно нео-
жиданно...

Впрочем - это в лучшем случае. В обычном же варианте секретарь 
просто перестанет соединять и номер мобильного телефона окажется 
заблокированным. Ну, а в худшем, если очередной наш дурачок намё-
ков совсем не понимает, его посадят, подставив, либо просто киллера 
пришлют, не моргнув глазом. Это у них там запросто организуется, в 
том числе на нашей территории, где обычного криминала море и ус-
луги его не так уж дороги, или из ближнего зарубежья, где кого угодно 
куда угодно можно заслать. Тоже мне, проблема! Был человек - была 
проблема, не стало человека - не стало и её.  А туземцев, в роли кото-
рых мы для них выступаем, западникам однозначно не жалко. Тузе-
мец должен своё место знать и вовремя с дороги уходить, а не питю-
кать и кочевряжиться, мешая белым людям.

Соответственно, туземец туземцу рознь и бывают такие, что с ними 
дешевле не сталкиваться, огибая их десятой дорогой. Отчего? Да по 
той простой причине, что купить их не получается, развратить, осла-
бить и уговорить добровольно присоединиться к европейцам и аме-
риканцам, сдав своё первородство даже не за чечевичную похлёб-
ку, а за обещание дать её понюхать. Точнее, за набор пустопорожних 
слов: либерализм, демократия, права человека, толерантность и вся 
прочая мишура, на которую наше начальство и примкнувшее к нему 
население клюнуло при Горбачёве и Ельцине. С такими туземцами на 
Западе вынуждены считаться, только это, при всех разговорах о духов-
ности, заветах предков и прочих заманушках, которые со всех экранов 
сыплются, точно не мы...

«Черный полковник» В.Алкснис
Зерновая сделка обеспечивает вывоз зерна из украинских портов 

на международные рынки, она не предусматривает выполнения тре-
бований России, заявил посол Украины в Турции  Василий Боднар. Тре-
бования российской стороны сейчас еще только обсуждаются, отме-
тил он. Посол напомнил, что меморандум о решении этих вопросов с 
Москвой подписывала ООН, и они, по словам Боднара, идут отдельно 
от зерновой сделки.

Похоже уже сегодня  Владимиру Владимировичу можно жалобно 
произносить: «Как же так, опять нас обманули!».

Стрелков Игорь Иванович #КРП
О, и дня не прошло, а нас уже опять обманули...

https://t.me/blackcolonel2020/920
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Джига на могиле
Ещё чуток и война окончательно превратиться в ФГУП «СВО». Все 

атрибуты этого уже есть: спор хозяйствующих субъектов в лице При-
гожина и МО РФ, чья-то сверхприбыль на дорогих отечественных ква-
дрокоптерах и миниатюрных беспилотниках от МО, подряды на воз-
ведение линий Тувино и производство будок Кузьмича, давление на 
волонтеров, так как мешают бабки делать, да и вообще инициатива 
наказуема. Про бессмысленную официозную медиа-машину с подо-
лякой и ее бюджеты — молчу, молчу.

СВО обрастает интересантами, появляются вкусные ренты, куда са-
дятся нужные человечки

Должно быть это и есть главная идеология РФ — максимально бы-
стро превратить всё что угодно в кормовую базу.

Бульба престолов
Слава богу, ФГУП «СВО» невозможна. ФГУП-ия цветёт внутри РФ, 

потому что это изолированная система. Нет конкуренции, нет игро-
ков, русские уничтожены, делай что хочешь. Но война это не изоли-
рованная система, а противостояние двух систем. ФГУП «СВО» с дого-
ворняками и тувой головного мозга нестабильна, и существует толь-
ко до прихода «ревизора» из более конкурентной системы — систе-
мы противника, который воюет по-настоящему. Ревизор приходил и 
во времена отступления из-под Киева, и бегства из Харьковской обла-
сти, и из Херсона, и под Угледаром. ФГУП-ия дрожала и рассыпалась. 
То есть, ты можешь завезти таджиков в Москву, в Новосибирск и пока 
ещё даже в Мариуполь. Можешь провести там парады Ахматсилы. 
Но в Одессе и Киеве уже не получится. Имитация невозможна, если 
одна из противоборствующих систем отказывается в неё играть. Вой-
на остаётся войной, пока хотя бы одна сторона воюет всерьёз.

Умный еврей при губернаторе
Опять не новое, но важное. Мировоззренческое, извините.
Какая пропасть, гносеологическая, экзистенциальная, главная, в об-

щем, между нами и ними, «людьми с хорошими лицами», «демокра-
тами» «либералами»? Такая пропасть, что иже не прейдеши? 

Они думают, что российское государство существует отдельно от 
них, что это разные сущности: государство и общество. Как в Брита-
нии. Они думают, что возможно «гражданское общество», которое не 
есть государство, а вступает с государством в какие-то отношения. Эта 
глупость так распространилась, что даже многие из наших ее повторя-
ют, и более того, эта глупость - часть государственной внутренней по-
литики. Госпрограммы у нас по «развитию гражданского ощества» на 
федеральном уровне и в регионах.

Но это может существовать только в отрыве от реальности. Пото-
му что в реальности Россия - это и есть государство российское. Здесь 
больше ничего нету. Русский народ - народ-государство, невозможно 
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быть против государства и не быть против России. Так что да, государ-
ство - это мы. Буквально мы все, вместе и порознь.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Да, представьте себе, господа «голубой воришка» генерал-депутат 

Гурулёв, Шапиро-Соловьёв и остальные медиа-шлюхи, распинающие-
ся на канале «Соловьиный Помёт». Ну, за всех не скажу, а за себя - ру-
чаюсь:

Я ВАС, УРОДОВ МОРАЛЬНЫХ, ЛЖЕЦОВ ЗА БОЛЬШИЕ ДЕНЬГИ, НЕ БО-
ЮСЬ НИ КАПЕЛЬКИ. И не потому, что вы «ничего мне не можете сде-
лать» (на самом деле можете, но БОИТЕСЬ, потому что все вы - низкие 
трусы, как и положено проституткам). А потому - что я человек с Че-
стью и Совестью и всегда готов отвечать за свои слова и действия - не-
зависимо от последствий. А пишу и говорю я горькую правду. И не за 
деньги (как вы - разнокалиберные медиа-шлюхи) - а с болью за Народ 
и Отечество.

Нам пишут из Янины.
Группа клоунов с центрального телевидения спрашивает, почему их 

никто не боится в Телеграме.
Отвечаем группе клоунов.
Клоурофобия, «боязнь клоунов», фобия не слишком распростра-

нённая. Возможно, если вы будете использовать более яркий грим и 
пёстрые костюмы, вас будет бояться большее число людей.

НО ЭТО НЕ ТОЧНО.

Политджойстик/Politjoystic
Главком ВСУ Залужный не появляется на публике 10 дней. Если это 

какая-то информационная игра, он жив, то возникает вопрос: зачем? 
Если погиб или ранен, как солдат, под Бахмутом, то скрывать бессмыс-
ленно - в армии это станет известно быстро. 

...
Однако есть еще версия, о которой не говорят. Залужный стал для 

Зеленского политической проблемой. Он набирал популярность, по-
являлся на первых страницах западных изданий, активно контактиро-
вал с военными НАТО, создал свой благотворительный фонд для сол-
дат ВСУ. В общем, многими он воспринимается (если жив), как смен-
щик Зеленского и этого нынешний президент терпеть не мог. Разгово-
ры о мирных переговорах идут активно, но сам же Зеленский отрезает 
себе возможность участия в них, раз за разом выдвигая немыслимые 
условия. Уже повялялись сценарии его ликвидации и замены во гла-
ве Украины. И назывался как раз Залужный в качестве нового лидера 
страны. 

...
Могли украинские силовики по приказу Зеленского ликвидировать 

Залужного? Могли. 10 дней, как его не слышно, не видно и это демо-
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рализует ВСУ. Но, сказать правду опасно. Гибель от артиллерии Рос-
сии - это одно. Гибель от рук украинских силовиков - совсем другое и 
грозит переворотом.

Олег Царёв
Пригожин рассказал, что 10, 11 и 12 мая командующий ВСУ генерал 

Залужный был в зоне поражения артиллерии Вагнера, а 2 мая в зоне 
поражения артиллерии Вагнера был командующий территориальной 
обороны Украины Танцюра. По словам Пригожина ЧВК наносила уда-
ры, но об их результатах пока неизвестно. После этого эти два генерала 
не появлялись нигде публично и неизвестно, ликвидированы они или 
нет. Однако рано или поздно это станет известно. Аргументом в поль-
зу того, что с главкомом Валерием Залужным что-то произошло, слу-
жит то, что он не участвовал в заседании Военного комитета НАТО и не 
смог поучаствовать даже по видеосвязи. Это выглядит крайне стран-
но, учитывая все нюансы взаимоотношений Украины и НАТО. 

Я хочу остановиться на одном пикантном моменте. Если все-таки 
ЧВК ранило или ликвидировало командующего ВСУ, то это будет опять 
же удар по МО. Зеленский был в Харьковской области в прямой види-
мости нашей армии и также в Херсоне. И там, и там это событие ши-
роко заранее анонсировалось. При этом Зеленский и сопровождаю-
щие его генералы и чиновники не пострадали. Если информация по 
Залужному подтвердится, то и здесь Пригожин в очередной раз обы-
грал армейцев.

Анатолий Шарий
Залужный с того света позвонил генералу Милли и поблагодарил 

за Пэтриоты. 
Я думаю, операция по подтяжке или что-то в этом стиле.

KulturKampf
Русским удалось наладить производство ракет
Заместитель начальника ГУР Вадим Скибицкий утверждает, что об-

ломки применяемых ВКС РФ ракет указывают, что они только что со-
шли с конвейера. Это боеприпасы, сделанные в первом квартале 2023 
года.

По его данным русская промышленность, не смотря на санкции, спо-
собна производить каждый месяц:

- до 2 «Кинжалов»;
- до 5 «Искандер-М»;
- около 25 «Калибров»;
- 35 единиц Х-101.

Политджойстик/Politjoystic
Как-то я подуспокоился. День за днем, вернее ночь за ночью, наши 

ВКС наносят удары по объектам ВСУ. То есть, разведка дает коорди-
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наты, а тактика атак выработана и эффективна. Важно вот что. Один 
очень высокопоставленный человек (именно человек, а не чиновник) 
сказал при мне, что к лету все потребности ВС РФ будут удовлетворе-
ны. Вижу - это правда.

Байки из Спасской Башни
«Кто-то считает, что Приднестровье может стать ареной военного 

противостояния. Хотя сильно сомневаюсь, что Молдавия, которая не-
сопоставима по мощи даже с Украиной, имеет для этого достаточно 
сил, не говоря уже о желании, а точнее нежелании, молдавского наро-
да воевать: полагаю, что, если военные действия там начнутся, Мол-
давия капитулирует в течении нескольких часов».

Владимир Джабаров, сенатор Совета Федерации

АДЕКВАТ Z
Неделя прошла, как бандеровцы впервые применили новую игруш-

ку, в смысле Storm Shadow.
Су-24, единственных, кажется, ее носителей в укролюфтваффе, за 

эту неделю приземлено три штуки: один, как прямо сказано в наших 
сводках, после пуска, два - в районах, откуда пуски резонно совершать.

После заявления о перехвате семи ракет в сводке от 16 мая трое 
следующих суток нет следов ни новых пусков в сводках, ни прилетов 
в тылах.

Похоже, применение новой игрушки исчислено, взвешено и найде-
но неоправданно дорогим. Отправить способы применения на пере-
смотр, конечно, можно, только носителей, для которых каждый вылет 
может оказаться последним, от этого все равно не прибавится.

Русский тарантасъ
В Мариуполе не было ни одного целого окна в домах, казалось, что 

уйдут десятилетия, чтобы город восстановить. Уходя из городов, ВСУ 
и наёмники взрывали и уничтожали вообще все, что могли. Год назад 
была задача просто напоить людей, был сумасшедший дефицит воды. 
Потом задача — людей накормить, дать им свет. Никто раньше не ви-
дел таких масштабных строек, которые идут там сейчас. Строятся це-
лые микрорайоны, новые школы, садики. Сегодня город Мариуполь 
полон жизни, настроения в светлое будущее».

Вопрос восстановления города-побратима Санкт-Петербурга Ма-
риуполя держит на личном контроле Президент и то, что за этот год 
Петербург сделал для своего побратима, потрясающе круто! Люди бла-
годарны всей большой стране, ведь, Мариуполь всегда был русским 
городом и ждал соединения со своей Родиной. Эта мечта жила в их 
сердцах и сейчас стала реальностью.

Новые регионы не только обретают новую жизнь - они становятся 
кадровой кузницей, а потом станут и новыми промышленными цен-
трами. Активно оживляется работа всей сферы здравоохранения: стро-
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ятся новые медцентры, направляются кадры, обеспечиваются лекар-
ства. Все социальные выплаты, которые действуют в других регионах, 
распространены и на новые субъекты.

Санкт-Петербург губернатора Александра Беглова не просто стро-
ит заново Мариуполь - он возвращает в него культуру. А наша русская 
культура – самое мощное средство для возвращения в мирную жизнь.

Старше Эдды
Хохол ударил по Мариуполю, скорее всего вновь применил Storm 

Shadow ( партию которых некоторые эксперты уже посчитали уничто-
женной). В данном случае в очередной раз напомню о важности рас-
средоточения и маскировки, которая, в том числе, включает в себя 
массовое построение ложных целей и радиоигру. 

Война идёт с технологически развитым противником, Альянс обла-
дает огромной военной и научной мощью, но он далеко не всесилен 
и склонен совершать очень серьёзные ошибки, а также переоцени-
вать силу своего оружия.

МИГ России
Начинается новый, мощнейший виток на российско-китайском тре-

ке, сопоставимый с визитом товарища Си в Москву
23–24 мая глава правительство Михаил Мишустин посетит КНР с 

официальным визитом. 
В Пекине запланирована его встреча с председателем Си Цзиньпи-

ном и переговоры с премьером Государственного совета КНР Ли Ця-
ном.

Будут рассмотрены актуальные вопросы российско-китайского со-
трудничества в торгово-экономической сфере. Особое внимание пла-
нируется уделить взаимодействию в промышленности, энергетике, 
транспортной инфраструктуре, сельском хозяйстве и других областях.

Михаил Мишустин также посетит Шанхай, где выступит на Россий-
ско-Китайском бизнес-форуме. В мероприятии примут участие руко-
водители ведущих компаний России и Китая.

Образ будущего
После относительного замораживания конфликта на Украине вста-

нет вопрос о повторном прорублении окна в Европу.
Только теперь рубить его Россия будет не в одиночку, а вместе с Ки-

таем, которому это окно нужнее.
При достройке и заполнении коридора Юг-Север возникнет про-

блема блокады со стороны Финляндии.
Если эта блокада продолжится и тем более ужесточится, новая фин-

ская война неизбежна.

Анатолий Шарий
Китай, Кыргызстан и Узбекистан утвердили шаги по строительству 

https://t.me/vysokygovorit/11650
https://t.me/mig41/26234
https://t.me/obrazbuduschego2/13846
https://t.me/ASupersharij/19414


ОГЛАВЛЕНИЕ 587ДЕВЯТНАДЦАТОЕ МАЯ

железной дороги в обход России
Новый транспортный маршрут должен соединить Китай с Европой. 

Для координации строительства в Бишкеке открылся проектный офис.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Обращение к МИД России и СМИ
Называя Зеленского ПРЕЗИДЕНТОМ, вы превращаете  его террори-

стическую деятельность на территории России, просто в уголовные 
преступления.

Террорист сознается в совершении теракта, забравшем жизнь граж-
дан России, а вы его «Президент Зеленский» ?!!! Террористический 
режим уже открыто угрожает убийством русских по национальному 
принципу, а мы продолжаем с ним соблюдать дипломатические нор-
мы ?!!!    

Как гражданин Украины с полной ответственностью заявляю, что 
Зеленский создал террористическую организацию на базе украинских 
силовых структур, которая несет угрозу мирным гражданам и реали-
зует через теракты задачи, поставленные его западными кураторами 
и спонсорами. 

Если директор школы изнасиловал ребенка - он педофил, требую-
щий соответственного наказания, а не директор школы, к которому 
нужно заходить через приемную. 

Зеленский - террорист и пока мы сами не начнем вещи называть 
своими именами, сложно и смешно это требовать от остальных.

Зеленский - террорист !!!

Логика Маркова
Зеленский планирует сейчас полететь на саммит Лиги Арабских го-

сударств в КСА. После этого Зеленский планирует лететь в Японию на 
саммит Большой Семерки. Ранее Зеленский посетил Рим, Берлин, Па-
риж, Лондон. 

Эти поездки стали такими интесивными после атаки дронов на 
Кремль по приказу Пентагона. Атаку произвела военная разведка Укра-
ины, которая находится под контролем Разведывательного управле-
ния Пентагона.

С Зеленского тогда были сняты неформальные гарантии личной без-
опасности, которые ему дал Путин. Так что теперь Зеленский в своей 
резиденции почти не появляется. Или сидит в бункерах под Киевом 
или на Западе Украины. Или в Польше, где для него сделали копию 
его кабинета, чтобы он мог делать вид что он в своем кабинете в Кие-
ве.

Или вот так много путешествует по миру.

Царьград ТВ
Послушные ребята из G7 послушно спели по нотам Белого дома: 

план Зеленского лучше всех!

https://t.me/The_Kyva/5377
https://t.me/logikamarkova/6466
https://t.me/tsargradtv/44240
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«Большая семёрка», собравшаяся в Хиросиме, признала «един-
ственной приемлемой основой» для достижения мира  «план Зелен-
ского». Позиция стран G7 согласована с Белым домом и скоординиро-
вана с украинским президентом. 

При этом любые попытки начать переговорный процесс, будь то 
при посредничестве Китая или Ватикана, «Большой семёркой» отвер-
гаются. Об этом, ссылаясь на информированных собеседников, пишет 
итальянская Corriere della Sera.

К слову, как предполагают некоторые источники, нашлось объясне-
ние и неожиданному визиту Зеленского в Джидду: киевский путеше-
ственник перед тем, как просить помощь и поддержку у лидеров За-
пада, решил с той же просьбой сначала обратиться к арабским стра-
нам. 

Однако в ответ он услышал: «Мы стремимся поддерживать наши 
отношения в равной мере и с Россией, и с Украиной». То есть ехай от-
сюда!

Раньше всех. Ну почти.
Владимир Зеленский был приглашен на саммит Лиги арабских го-

сударств в связи с тем, что арабские лидеры стремятся урегулировать 
украинский кризис и иметь отношения с Москвой и Киевом, заявил 
министр иностранных дел Саудовской Аравии Фейсал бен Фархан Аль 
Сауд.

«Мы пригласили президента Зеленского для того, чтобы услышать 
точку зрения всех сторон. Арабские страны с самого начала этого кри-
зиса заняли нейтральную сторону. Мы стремились открыть диалог с 
двумя сторонами, надеясь, что мы достигнем способа, для разреше-
ния конфликта», - отметил глава саудовского МИД. По его словам, все 
арабские страны убеждены, что этот кризис на Украине разрешится 
только при помощи диалога основных участников конфликта, в связи 
с чем необходимо выслушать все стороны.

Рамзай
Владимир Путин пожелал российским политэмигрантам и дальше 

набираться женских половых гормонов в Праге
«А где собирались эти доброхоты? В Праге? Там пиво, шпикачки... 

Им денег достаточно платят, чтобы они могли пивом побаловаться. 
Пусть дальше продолжают пить пиво. Там, специалисты говорят, боль-
шой набор женских половых гормонов. Вот пускай собирающиеся там 
мужчины и злоупотребляют этим лёгким алкогольным напитком. Нас 
это вполне устраивает. Деньги закончатся, можно им даже ещё и под-
бросить».

Что-то знаю / Павел Данилин
Ползучая реставрация нацизма в Германии набирает темпы. Все на-

чалось с тотальной русофобии. Теперь дошло дело и до осквернения 
наших памятников. Это объяснимо – глядя на то, что творят поляки, 

https://t.me/bbbreaking/155884
https://t.me/ramzayiegokomanda/2657
https://t.me/ctotoznayu/3940
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украинцы и прибалты немцы, естественно, задаются вопросами: а что, 
если им можно, то почему нельзя нам.  

 И вот, изобретен новый термин. Нет, речь не идет о пресловутой 
«культуры отмены», реально дискредитировавшей себя как чистый, 
дистиллированный расизм и нацизм. Речь идет о куда более тонких 
инструментах, для которых придуман термин «реконтекстуализация». 
Термин, который на самом деле есть синоним исторического ревизи-
онизма.

Царьград ТВ
Макаревич* назвал русских «подтявкивающим говном». И мы уз-

нали почему.
Ответ «потому что Макаревич* злой человек» не принимается. Не 

подойдёт и вариант «Макаревич* - тот ещё предатель». Просто это 
очевидные вещи. Мы же добрались до сути… Заинтригованы? Тогда 
погнали.

Но для начала цитата музыканта о тех, кого он оставил в России – и 
к кому он не хочет возвращаться никогда:

«Вот лопнет эта власть… А она же лопнет рано или поздно! Вопрос 
времени, как говорит наш президент. И вот это всё подтявкивающее 
говно затихнет, но они же никуда не денутся. Они же там останутся. И 
я поеду для них петь? Да ни в жизнь», - заявил лидер группы «Маши-
на времени».

Подобной реплики мы с вами заслужили из-за того, что Макаревич* 
увидел опрос, где спрашивали: а стоит ли ему разрешать возвращать-
ся в Россию? И ответов «да « там не было. Зато Андрею Вадимовичу* 
предлагали, как минимум, извиниться. Гордыня одолела артиста дав-
но, потому вместо извинений он лишь усугубил своё положение.

Но есть ещё один нюанс. Гнусная цитата прозвучала в ходе пьяного 
интервью Татьяне Лазаревой* - за бокальчиком, так сказать. Как раз 
между «с-с-слушай, ты меня увжешш?» и «эт вино с нашей плнтции!». 
Так что, Андрей Вадимович* не только злой и страшный серый волк. 
Он еще и выпивающий серый волк. Жаль, старика. Хотя нет – не жаль.

*Андрей Макаревич, Татьяна Лазарева включены Минюстом Рос-
сии в реестр физлиц, выполняющих функции иноагента.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Рассказывает нам человек, выступавший на всех провластных кор-

поративах за 200 тысяч евро.

Сыны Монархии
На Дожде решили пропиарить акцию ФБК и устроили опрос в пря-

мом эфире среди своих зрителей.
Вот только оказалось, что никто не готов подставляться за «Сладко-

го пирожка» Леню Волкова и Машу «Собаку сутулую» Певчих, кото-
рые сидят в Лондоне.

https://t.me/tsargradtv/44213
https://t.me/krasovkin/11820
https://t.me/SonOfMonarchy/10098
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Круто, подстрекать на протесты обычных людей, посасывая ино-
странные гранты в Риге и Амстердаме, да, Дзядко?)

Редактор «Дождя», Катя Подстрекадзе и владелица, Наташа Пин-
деева)

Даже рядовые либералы стали понимать, какие это подлые про-
дажные мрази.

Readovka
На концерте «Мэйби Бэйби» в Москве отобрали флаг ЛНР у фана-

тов
В сети появились кадры с концерта «Мэйби Бэйби» в столице, на 

котором девушка, как утверждают, официальный саппорт коллектива 
подошла к фанатам и вырвала у них флаг ЛНР из рук. Зрители тем вре-
менем просто скандировали «Россия» и стояли с растянутым флагом, 
вели себя прилично и не проявляли агрессию к остальным.

Ситуацией уже заинтересовалась глава Лиги безопасного интерне-
та Екатерина Мизулина, выложив у себя в канале видео с подписью 
«ну и как это понимать?» Многие в комментариях к видео выразили 
несогласие с таким поведением. Как сообщается в сети, флаги после 
концерта вернули зрителям, однако человек из команды «Мэйби Бэй-
би» заявил тем, кто их принес, что возмутившиеся ситуацией гражда-
не могут жаловаться куда угодно, ведь они все равно легко отделают-
ся.

Логика Маркова
В Краснодаре в клубе Ле Мажор посетители пели «Ще не вмерла 

Украина». Эта строчка из гимна Украины была включена в песню Вер-
ки Сердючки, которая там транслировалась.

Люди разгневаны. По моему, этот гнев власти должны потушить. 
Очень просто. Немедленно арестовать владельцев клуба. Арестовать 
за нарушения по налогам, по наркотикам, - они наверняка есть.

Клуб конфисковать и продать другим владельцам.
Все это максимально публично. И с покаяниями по тв.

Байки из Спасской Башни
«Самая большая боль и беда русского солдата - это невозможность 

условно помыть ноги в Индийском океане. Когда мы сидим на месте 
- мы начинаем скучать. Русский солдат, лишь тогда получает масштаб, 
размах, когда мы уверенно идём в сторону Запада. Я не могу сейчас 
пропустить эти события - и отпросился в Госдуме. Потому что истори-
ческие события для Донбасса в ближайшее время - мы увидим пере-
ломный момент. Считаю, что я как депутат Госдумы обязан быть вме-
сте с нашими солдатами в зоне СВО. Что греха таить, кроме коптеров и 
носков, которые мы присылаем туда всей страной - необходимо ещё 
и личное наше участие. Чтобы те парни, которые сейчас находятся в 
Херсоне, Запорожье и в других местах - они видели, что мы все еди-

https://t.me/readovkanews/59186
https://t.me/logikamarkova/6476
https://t.me/kremlin_bashnya/38686
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ны».
Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
На территории Крыма и Кубани вообще более 100 древнегреческих 

городов, это часть древнегреческой цивилизации. А Россия это вос-
точное крыло великой греко-римской цивилизации. Александр Маке-
донский это наш политический предок. 

Путин в какой то мере наследник Александра Македонского. Таким 
бы Александр Македонский мудрым был бы, как Путин, если бы до-
стиг 70 лет.

https://t.me/logikamarkova/6480
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ДВАДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Бахмут взят, дальше что?
• Не все еще хорошо с мотивацией личного состава,
• Лавров на СВОП,
• Китайское коварство,
• G7

Нам пишут из Янины.
С большим интересом ознакомился с рассказом о том, «как оно всё 

на самом деле было в Сирии в 2016-м». Про то, как «вагнера» взяли 
Пальмиру в первый раз вместо ВС РФ, их за это разбомбили и расфор-
мировали, потом, когда «ВС РФ позорно убежали от кучки «бармале-
ев», «вагнера» взяли её второй раз... Смотрю на календарь - май 2023 
года на дворе. Смотрю на даты событий - 2016-й. И чо, чо молчали-то 
семь лет? 

Молчали о том, что армия деградирует и вместо неё воюет ЧВК. 
О том, что генералы получают «Героев России» за то, что удостаива-
ют проводимые ЧВКашниками операции своим высоким и не очень 
трезвым присутствием... Молчал прекрасный честнейший известней-
ший покойный военкор, записи которого вроде как представлены об-
щественности. Молчал Пригожин, ныне костерящий МО на чём свет 
стоит. Все молчали. 

Потому что это был бизнес. Хороший бизнес. Из деградирующей ар-
мии к «частникам» бежал основной «оборотный капитал» - опытные 
люди, офицеры и младший комсостав. Молчание о том, что наша ар-
мия разучивается воевать, что рыба вовсю уже гниёт с головы, да что 
там... сгнила уже... это молчание было условием гонорара. 

Выступи в 2016-м году прекрасный честнейший известнейший по-
койный военкор с правдивым рассказом о том, как оно всё было на 
самом деле, его военкорская карьера закончилась бы там же и тогда 
же. Как и история ЧВК «Вагнер», вероятно. 

Ведь это был ещё только 2016-й год... в комментариях у Ростислава 
(там очень, очень интересные комментарии, настоятельно рекомен-
дую всем почитать) Уэйн Хауэлл констатирует, что «Необратимые про-
цессы начались году в 18 по всем ВС». Можно было наплевать на ка-
рьеры, на бизнесы, пойти на принцип, рассказать правду, но... Люди 
выбрали бизнес. Который пошёл хорошо. Особенно после 2-й Паль-
миры, когда стало ясно, что без ЧВКашников воевать не получится со-
всем. Даже с бармалеями. 

Одна сторона медали - «Наш бизнес - смерть, и он идёт хорошо». 
Другая сторона медали - толпы профнепригодных генералов и про-
чего старшего комсостава ВС РФ, увешанные орденами за чужие под-
виги. И наивная надежда, что куда-то эта кодла с другой стороны ме-
дали денется, когда начнётся неизбежная большая война с Украиной, 

https://t.me/wehearfromyanina/1934
https://rostislavddd.livejournal.com/538659.html
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поддерживаемой коллективным Западом. Или не наивная надежда, 
а просто такой бизнес-план, что «мы-то при любых тупых генералах 
всё сделаем как надо, в убытке не останемся». 

Вот ты, Володя, спрашивал, почему молчат военные, когда их поли-
вают говном? Не когда их начальство пидарасит на совещаниях, это 
нормально, это штатно. Утёрлись, дальше пошли. А когда вот так при-
народно изображают их немощными долбоёбами. И говорить вместо 
них приходится мне. Почему они молчат, когда гибнут их подчинён-
ные. Когда офицера 4-й бригады, капитана Мангушева, некие люди 
расстреливают на дороге ночью под Стахановым, пытаются его засу-
нуть обратно в машну, изобразить ДТП, но, будучи застигнуты милици-
ей, вызывают «решалу», и их отпускают. И ещё долго уголовное дело 
завести не могут, потому что как-то не получается его начать со слов 
«А убийц мы отпустили...» И честнейшие военкоры, и популярные те-
леграм-каналы (тоже честнейшие) начинают нам рассказывать о том, 
как «пьяный скандалист пытался прорваться через блокпост». Поче-
му?

А всё потому же, Вов. Они все на что-то надеются. Что как-то это всё 
изменится. Или закончится. Что они и дальше будут делать то, что де-
лают, а оно как-то ХОБА! и иначе всё пойдёт. В другую сторону. И про-
несёт. А они будут делать всё то же самое. А оно такое самое ХОБА - и 
в другую сторону. 

Кто-то молчит и надеется что «пронесёт» потому что у него скоро 
пенсия. Хорошая спокойная военная пенсия. Кто-то молчит, потому 
что боится. Отправят самого штурмовать - и поминай как звали. Луч-
ше промолчать. У кого-то есть вполне себе взвешенная, логичная ли-
ния «Если я сейчас не смолчу, меня выгонят из армии или пошлют уми-
рать, вместо меня пришлют какого-то мудака, который угробит моих 
ребят, так может лучше промолчать сейчас, а потом...»

Они все надеются, Володь. Какими бы цыничными цыниками, зна-
ющими жизнь от и до, они себе не казались, они все, на самом деле, 
инфантилы ебучие, пытающиеся спрятаться под одеялом от реально-
сти, от фактов, от закономерностей, давно и хорошо заметных невоо-
руженным глазом. И ты не запретишь людям надеяться. Себе можешь 
запретить. А им - нет. Можно надавать людям ложных надежд, это хо-
роший инструмент.

«Час назад дивизия перешла в наступление. Отсюда не услышишь. 
Витьковский! Еще раз сообщить всем в роте, что дивизия перешла в 
наступление час назад!»  

А вот отнимать надежды...
Да, настанет момент, когда надежды у людей уже не будет. Когда 

бухого генерала, приехавшего с инспекцией и размахивающего мудя-
ми перед резервистами, не спровадят по-тихому, а отпиздят. Просто 
чтобы форму не позорил.  Отпиздят мужики, которым будет плевать 
на его охрану, на какие-то последствия, на что-то ещё. Потому что на-
дежды у них уже не будет ни на что и ни на кого, кроме себя и кучки 
лично им преданных людей вокруг них. 

Это будет нихуя не радостный момент «торжества правды», Володь, 
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когда это будет. И всё, что можно с этим сделать, - создать как можно 
больше дееспособных «кучек», на которые всё распадётся, чтобы по-
том можно было меньшей кровью собрать всё обратно. Если получит-
ся.

Нам пишут из Янины.
Вот, кстати, с чем я категорически не согласен у Ростислава, уже в 

другом посте, так это с фразой  «систему ПРИДЕТСЯ сносить». 
Система на наших глазах размашисто сносит себя сама.

Сладков +
БАХМУТ ВЗЯТ. 
Знаменательно, что в годовщину взятия Мариуполя!

Обыкновенный царизм
Главное из заявления Пригожина о взятии Бахмута:
1) Город полностью взят
2) С 25 мая ЧВК «Вагнер» уходят в лагеря подготовки на отдых
3) Суровикин и Мизинцев молодцы, а Шойгу и Герасимов совсем не 

молодцы
4) ВСУ воевали хорошо, Зеленский построит вторую армию мира 

после ЧВК «Вагнер»
5) Пригожин передал привет Байдену и попросил Зеленского поце-

ловать его в макушку

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ну таки всё. Сообщают что Бахмут, из которого хохлы лепили «кре-

пость» полностью освобождён. 
Туда хохлы кидали ССО, всевозможные спецназы «Навоз», 

«Эдельвейс» Шмадельвейс - ничего не помогло.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если почитать паблики хохлов, что они писали всё это время, то кре-

пость Бахмут, которую держали «лучшие сыны украины» - взяли зеки 
без боеприпасов. Живите теперь с этим хохлы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По поводу взятия Бахмута не испытываю победных реляций.
Война не закончена, а взятие этого города в стратегическом плане 

нам мало что даёт. Здесь скорее имеет место смысловая сиюминут-
ная победа. Мол хохлы лепили из Бахмута крепость, но вот эта кре-
пость взята. 

Далее может произойти всё что угодно. Например Харьков во время 
Великой Отечественной войны переходил из рук в руки четыре раза. 
Поэтому никакой эйфории. Работы много и конца этой войне не вид-

https://t.me/wehearfromyanina/1936
https://t.me/Sladkov_plus/7713
https://t.me/ordinaryczarizm/1961
https://t.me/concordgroup_official/1002
https://t.me/notes_veterans/9533
https://t.me/notes_veterans/9534
https://t.me/notes_veterans/9536
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но.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Если и переименовывать сходный и названый русским царем Ива-

ном Грозным в 1571 году «Бахмут», то только в «ПРИГОЖИН» - заслу-
женно и справедливо !!!  

P.S. Кто такой Артём и почему Артёмовск - думаю, очень сложно по-
нять и объяснить сегодня даже жителям Донбасса.

Захар Прилепин
(От Захара) 
Пригожин-Бахмутский взял город!
Слава «Вагнеру».
Вечная память всем павшим. 
Это была великая битва.
Русские в очередной раз доказали, что в упор могут кромсать и рвать 

все спецназы мира, всех польских понторезов, все элитные части укра-
инских, демонам продавшихся вырожденцев, ну и кто там еще понае-
хал - британские инструкторы, американские специалисты? - всех.

Русский человек.
Нет тебе преграды. Люблю тебя.
Евгений Пригожин - действующее лицо нашей национальной исто-

рии. Рядом с Ермаком, Потёмкиным, Щорсом - в этом числе. 
Да будет русская Победа огромней и ярче.

Умный еврей при губернаторе
БАХМУТ ВЗЯТ. ЗЕЛЕНСКИЙ И НАТО ПОЛУЧИЛИ ДВОЙНОЙ ЩЕЛЧОК 

ПО НОСУ
«Бахмутская мясорубка» завершилась полной и безоговорочной 

победой русских. Бойцы ЧВК «Вагнер» дали мощный щелчок по носу 
и Зеленскому, и НАТО, взяв город под свой контроль. Особо отметим, 
что щелчок русских получился двойным: в этот же день, 20 мая, год 
назад наши войска освободили от укробоевиков Мариуполь.

Бахмут наш! Эту долгожданную новость озвучил основатель ЧВК 
«Вагнер» Евгений Пригожин, стоя бок о бок с бойцами, которые осво-
бождали город.

224 дня длилась операция по взятию Бахмута, «Бахмутская мясо-
рубка»… 224 дня парни штурмовали этот город,

- говорится в заявлении, появившемся в телеграм-канале пресс-служ-
бы бизнесмена.

Комиссар Исчезает
Пригожин победил Украину.
Да, в одном городе, но победил, и  победил именно он.
Отдавая должное его героизму - и, конечно же, героизму его бой-

https://t.me/The_Kyva/5382
https://t.me/zakharprilepin/18491
https://t.me/governorsjew/7164
https://t.me/komissarischezaet/391
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цов, - я не вижу причин для бурной радости.
Потому что победил не только он, но и его. И, как мы понимаем, это 

сделала отнюдь не Украина.
Через несколько дней потрепанный и, самое главное, лишенный 

ресурса для пополнения «Вагнер» покинет фронт - и что дальше?
В нынешних цензурных условиях каждый может сам ответить на 

этот грустный вопрос.
Разумеется, власть, которая хотела бы выиграть - сконцентрирова-

ла бы сейчас все свои возможности на «Вагнере», масштабировала 
бы его как только можно - и, таким образом, успешно двинулась бы 
на запад.

Но у нас дома другие ценности.
И главная из них - покой и стабильность бюрократии, которой чужие 

не нужны, а другая, почти такая же важная - вымучивание даже само-
го призрачного, самого ничтожного шанса на переговоры с теми са-
мыми атлантистами-глобалистами-колониалистами, которых мы так 
не любим в телевизоре.

Из этого следует, что триумфатор Бахмута - лишний в этой филосо-
фии жизни, и должно произойти самое настоящее чудо, чтобы однаж-
ды русская армия вошла в Славянск и Краматорск.

ЯнZен | #ШВО
Пригожин уходит с фронта триумфальным военачальником, как бы 

не старались его противники. 
Теперь мяч полностью на стороне МО – после взятия город надо 

удержать и развить плацдарм для дальнейшего наступления. Всë очень 
зависит от того, кто и под чьим руководством будет выполнять эту за-
дачу. 

В любом случае – это ещë одна славная победа русского оружия и 
причина жуткого визга у хохлов. 

А Евгению Викторовичу пожелаем удачи и возвращения на фронт 
– желательно в более адекватных условиях по снабжению и отноше-
нию со стороны, будем надеяться, уже новой верхушки МО. 

Ведь никто не запретит нам надеяться, так?

Политджойстик/Politjoystic
Зеленскому подпортили визит на G7. Распиаренный Бахмут пал.

Холмогоров
Вопрос только в том, не начнется ли теперь блабла: «Бахмут взят, 

цель войны достигнута, теперь - переговоры». А то военное сознание 
за последние месяцы изрядно бахмутизировалось

Что-то знаю / Павел Данилин
Этот день, 20 мая, может стать днем гордости русского оружия.

https://t.me/rus_jansen/2391
https://t.me/politjoystic/32320
https://t.me/holmogortalks/28954
https://t.me/ctotoznayu/3953


ОГЛАВЛЕНИЕ 597ДВАДЦАТОЕ МАЯ

Рамзай
На взятие Бахмута. 
Безусловно,  двухсот двадцати пятидневный штурм города-крепо-

сти Бахмут стал беспрецедентным примером героизма ЧВК «Вагнер» 
и блестящей демонстрацией того, как люди далёкие от военного дела  
смогли создать, сплочённый железной дисциплиной, отлично обучен-
ный штурмовой корпус, который оттянул на себя резервы ВСУ, собран-
ные для зимнего наступления, приковал их к Бахмуту и перемолол в 
страшной мясорубке, сделав слово «Бахмут» навсегда символом кро-
вавого ужаса и поражения Украины, как когда-то Сталинград стал  та-
ким символом для гитлеровцев. В боях под Бахмутом и в сражении 
за Бахмут ВСУ потеряли  больше пятидесяти тысяч убитыми и пропав-
шими безвести и сто двадцать тысяч раненными. Тут было уничтоже-
но больше ста танков, не менее двухсот орудий и РСЗО и больше ты-
сячи бронетранспортёров, бронеавтомобилей и других транспортных 
средств. Три ударных корпуса ВСУ «сточились» по Бахмутом и на его 
улицах «под ноль» и это такое же стратегическое поражение Украи-
ны, как падение Мариуполя. И сделали это «вагнеровцы» - русские 
мужики из плоти и крови – святые и грешные – работяги, ветераны, 
вчерашние военные, «зэка», - они буквально сотворили невозмож-
ное, все двести двадцать пять дней наступали на превосходящего их 
многократно противника, который защищался в городе, превращён-
ном в одну огромную крепость. И они взяли её! «ФортецIя Бахмут» , 
которую Зеленский клялся отстоять, ставшая символом украинского 
гонора и гидности пала.

Нет больше Бахмута!
Есть Артёмовск!
Слава «Вагнеру»!

ДШРГ Русич
Есть надежда, что МО РФ не про*бет город за 2-3 дня (отступив на 

более выгодные рубежи в рамках жеста доброй воли).
А то уже была «Вторая Пальмира» (не самое приятное, но очень ин-

тересное действо начала 2017).

Норин
Интереснее всего сейчас, конечно, что после Бахмута. Авдеевка? 

Орехов? Эта страда окончилась, но вряд ли общий принцип поменя-
ется.

Старая площадь
25 мая, пообещал Пригожин, вагнеровцы должны передать пози-

ции ВС РФ. Уже звучат предположения, что создатель ЧВК решил «во-
время уйти». С флангов наступает ВСУ и если продавят российские по-
зиции с юга и севера от Бахмута (Артемовска), то будет бессмыслен-

https://t.me/ramzayiegokomanda/2665
https://t.me/dshrg2/910
https://t.me/norinea/652
https://t.me/staraya/10686
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но удерживать и сам город, а значит нужно будет снова принимать 
«сложные решения» и отступать, а это уже будет вина исключительно 
руководства Минобороны. Война войной, а политические разборки 
по расписанию. 

Пригожин прекрасно понимает, что его штурмовики дальше идти не 
могут. Впереди большой город Часов Яр, который стоит на горе и до-
вольно высоко, судя по карте. А значит для его захвата нужна большая 
спецоперация с применением всех сил и родов войск при поддержке 
артиллерии, которая должна создавать «огненный вал» перед насту-
пающими сравнивая с землей все дома в городе. 

Но сейчас Минобороны ждет анонсированного контрнаступления 
ВСУ, которое все никак не начинается. Нельзя исключать и то, что и се-
годняшние заявления Пригожина — это очередная разведигра с про-
тивником.

АДЕКВАТ Z
В годовщину освобождения Мариуполя «Вагнером» во взаимодей-

ствии с армейскими частями на флангах освобожден Артемовск. Мно-
гомесячные попытки удержать его любой ценой привели к тому, что 
десятки тысяч бандеровцев и наемников отправились на корм чер-
вям. Ни из Славянска с Краматорском, ни из Харькова, ни из Одессы 
выковыривать их уже не придется.

Операция по освобождению города, безостановочно и в большом 
количестве поглощавшая чубатые резервы еще с осени, стоила про-
тивнику не просто срыва многих оперативных планов на других на-
правлениях. Баранье решение держать город из соображений прести-
жа, на чем столько раз горел Гитлер, еще и сожгло украм огромное ко-
личество всех видов ресурсов. Количество, которое завтрашние исто-
рики вполне могут назвать и невосполнимым. Отдельным бонусом - 
воздействие на мораль: вера в «незламну фортецю» раскармливалась 
долго и интенсивно, и не попасть в заложники этого эффекта теперь 
будет непросто.

В вопросе, что дальше, главный аспект я бы обозначил так: где и 
как сформируется следующая точка, в которой противника будут про-
должать обескровливать с той же интенсивностью. Вполне возможно, 
что ее сейчас даже не придется специально формировать: потеря го-
рода так и напрашивается на истерическое решение отбивать его той 
же любой ценой, какой и держали, и тогда лучшего просто нельзя бу-
дет желать. Но если нет, велика вероятность, что новую язву до кости 
будем им растравлять осознанно и направленно. Где именно, гадать 
не буду, а то вдруг еще угадаю.

Слава всем освободителям города. Вечная память павшим за наше 
будущее.

Позывной «Кацман»
Только, все же, не Артёмовск, что б там себе не придумал Пуши-

https://t.me/politadequate/7542
https://t.me/pozivnoy_kazman/3340
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лин. Правильно все равно Бахмут - так эту крепость нарек Иоанн Гроз-
ный, за непримиримость к врагам своим прозванный Васильичем. Го-
сударь, при котором пределы державы увеличились в 2+ раза. Вот кто 
повторит сей результат - тот пусть и переименовывает.

Не надо вместе  со свиной требухой выбрасывать и суть.

АДЕКВАТ Z
Для меня, уважаемый Кацман, в абсолютном методологическом 

приоритете отрицание всех и любых чубатых переименований, даже 
если некоторые из них совпадают с представлением о прекрасном ве-
сомой части нас здесь. Чему как называться в составе России в конеч-
ном счете - думаю, будет правильно решать в первую очередь жите-
лям соответствующих городов и улиц. И что они решат, к тому, думаю, 
и отнесемся с большей или меньшей долей энтузиазма, но в любом 
случае с пониманием.

Маргарита Симоньян
Артемовск наш. Спасибо всем причастным, родненькие!

Логика Маркова
Русский город Бахмут 1. был основан почти 500 лет назад в 1571 

году. 
2. Потом в СССР стал советский город Артёмовск. 
3. Потом после захвата власти русофобской хунтой был переимено-

ван в Бахмут вопреки воле жителей только чтобы нагадить  России.
4. Потом Бахмут стал символом того что чистый русский дух всегда 

победит смрадный бандеровский дух.
5. Сейчас это будет российский город Артёмовск. 
6. Потому что так хотят жители, которые помнят о счастливых совет-

ских годах мира и прогресса.

Анатолий Шарий
Уничтоженный Бахмут «взят». 
Это было закономерно. И вот уже читаю истеричных переимено-

вальщиков, не имеющих к «взятию» никакого отношения. Замечу, При-
гожин всегда называл Бахмут «Бахмутом». 

Все равно скоро отдавать, так зачем эта путаница.

Друид
Бахмут освобождён самой боеспособной ЧВК в мире. За город пло-

щадью 42 кв. км. отдали свои жизни десятки тысяч солдат с обеих сто-
рон. Празднует локальную победу сейчас вся Россия и бойцы Евгения 
Пригожина. Но в то же время, дядюшка Сэм горячо потирает руки, 
ожидая новой точки, за которую положат ещё десятки тысяч жизней 
народы России и Украины. Не получая при этом стратегического успе-
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ха. 
Причём, нужно понимать, что Е. Пригожин как глава ЧВК «Вагнер» 

подстраивается под нынешние реалии войны и справляется со сво-
ей задачей более чем эффективно. Но с такими реалиями мы будем 
только углубляться в воронку геноцида. И как из неё выйти – непро-
стая задача как для российских военачальников, так и в целом для во-
енно-политического руководства страны. Ведь демографический по-
тенциал теряется не только в зоне проведения СВО, но и почти в ка-
ждом регионе России.

KulturKampf
В рамках сегодняшней инспекции украинских лиц, хотелось бы на-

помнить, что это были 224 дня самого трудного сражения в нашей со-
временной истории, куда Украина бросила свои наиболее обученные 
части, европейских наëмников, специалистов и самое передовое ору-
жие вместе с остатками авиации, теряя убитыми на данном направле-
нии по 400 человек в день.

Евгений Викторович, спасибо за ГОЙДУ вопреки всему.

Старше Эдды
Хейтеры Вагнера рассказывают про затянувшееся взятие и мясные 

штурмы, но на самом деле бойцы Оркестра провели отличную опе-
рацию, а если учитывать, в каком положении тогда находится фронт 
( сентябрь-октябрь), то значение Бахмутского сражения вырастает на 
порядок. Слава Вагнерам!

Политджойстик/Politjoystic
Кто-то очень талантливый в паблике и рулит процессом. 
...
20 мая 2022 года пал к нашим ногам от ВСУ Мариуполь. Через год 

20 мая 2023 года пал Бахмут. 
...
20 мая 2024 года падет Киев. 
...
Хотел поставить знак вопроса. Но, поставил точку. Не предвидение, 

логика.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Сегодня конечно должен быть салют в Москве по случаю взятия 

Бахмута.

Андрей Медведев
Бахмут взят. На самом деле, сейчас, конечно, не время для особой 

радости или оптимизма.
Это победа, одна из тех, которые приближают главную победу. Ещё 
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нет критической суммы выигранных нами сражений - военных, идео-
логических, культурных - чтобы нам слишком радоваться. И путь нам 
надлежит ещё длинный и трудный, и пройти нам ещё предстоит не-
мало.

Будут и поражения и разочарования. Будут дни тёмного отчаяния и 
неверия.

Но в такие дни мы можем вспомнить как раз Бахмут. Когда шаг за 
шагом, метр за метром в буквальном смысле русские люди, «Вагне-
ра» шли к своей цели. Погибали, не ломались, не сдавались.

Не штык, не пуля, не граната, не снаряды. Бахмут взяли русская воля 
и мужество, русское фронтовое братство. Вот перед этим дрогнули ВСУ, 
европейские наёмники и офицеры НАТО.

Бахмут это пример того, что возможно всё, если ты точно знаешь, 
куда идёшь. 

Лучшее, что сегодня можно сделать, вместо пустой радости, это пой-
ти в храм и  помолиться о павших, помолиться о здоровье раненых, и 
сказать внутренне  спасибо всем русским воинам, добывшим эту по-
беду. 

Вы все переживали за них. Каждый день читали новости и сводки. И 
вот они подняли русский флаг над городом, что основан Иваном Гроз-
ным. Не помогли противнику ни западная техника, ни снаряжение.

Слава русскому солдату! 
«Иные колесницами, иные конями, а мы именем Господа Бога на-

шего хвалимся: они поколебались и пали, а мы встали и стоим пря-
мо».

ЧАДАЕВ
Что касается Вагнера и Бахмута. 
Я не могу не испытывать симпатии к своему любимому сюжету — 

про то, как отвязный дилетант доказывает надутым «профессиона-
лам» с обеих сторон ту известную истину, что Ковчег строили любите-
ли, а Титаник — специалисты. Но вместе с тем понимаю и другое. Нам 
ведь важно не только победить Украину, но и самим не превратиться 
в аналогичный failed state в процессе. И, да, меня коробит, когда При-
гожин в своём итоговом видео снова актуализирует свой конфликт с 
руководством Минобороны. 

У меня нет никаких причин защищать Шойгу и Герасимова; мне тоже 
многое не нравится в том, как что работает там, особенно по мере по-
гружения в работу Дронницы, что неизбежно влечёт за собой разные 
взаимодействия с разными структурами МО. Но хоть убей не пони-
маю, как эти публичные наезды и разборки могут приблизить общую 
победу. А вот обратное представить очень даже могу — глядя на си-
туацию глазами командиров штатных подразделений, которые точно 
так же сидят на голодном пайке по БК и имеют не меньше оснований 
для недовольства.

И, более того, я бы мог принять на веру все обвинения Пригожина в 
их адрес, если бы не помнил, что точно так же и точно в такой же сти-

https://t.me/chadayevru/1578
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листике он ранее годами воевал в Питере с Бегловым; это ещё из са-
мого свежего. То есть это стиль, обычная всегдашняя манера силовой 
торговли в публичной сфере. Но именно это я и имею в виду, когда го-
ворю «стилистические разногласия».

Олег Царёв
Наблюдая за противостоянием Пригожин — Министерство оборо-

ны, за противостоянием между башнями, ведомствами и группами 
влияний, хочется сказать, что по-видимому российские элиты не ви-
дят ситуацию настолько критичной, чтобы это вынудило их сплотить-
ся и объединить усилия против общего врага. К сожалению, зачастую 
победа над конкурентом важнее победы на фронте.

Donrf#КРПР
А что по Бахмуту если без эмоций
1. Медийно это большая победа. Хохлы клялись мамой не сдать 

фортецю и уложили там гору своего мяса. Теперь, когда держится один 
квартал, выходит как то неудобно.. опять же - обещания не сдать ни 
одного города были. За що? 

2. С военной точки зрения город бесперспективен. Это точка на кар-
те. Все. А вложена в кампанию одного города гора ресурсов и гора пи-
ара. Скажем если бы вместо дожали Марьинку, Красногоровку и Ав-
деевку - толка было бы сильно больше. Смысл можно найти разве в 
рамках стратегии - у кого ресурса больше. Но для этого нужно быть 
уверенным что его больше у нас.

3. С политической - ну помимо личной популярности Евгения Викто-
ровича Пригожина, которая выросла очень даже сильно, непоправи-
мого ущерба нет. Для обозначения поражения пятачков гораздо луч-
ше подошло бы снятие огневого поражения Донецко-Горловской агло-
мерации. 

В итоге же - победа(почти). Но сугубо тактическая и ничего не реша-
ющая глобально. Точно так же как и для хохлов эта оборона, с уклады-
ванием сотен единиц техники, и армейского корпуса по личному со-
ставу особого толка не принесла. Сдай они Бахмут - и могли бы насту-
пать активнее. Не штурмуй Бахмут мы - и могли бы подвинуть фронт 
где это сильно нужнее.

В итоге же - позитива у нас больше чем негатива конечно. Против-
ник играя в киборгов зарвался. И это заслуга Вагнеров. Они там совер-
шили невозможное. Но стратегически изматывать врага под Авдеев-
кой было бы гораздо целесообразнее и выгоднее

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В целом - солидарен. В частностях - не могу расценивать взятие Бах-

мута, как «большую победу». Мы на его штурме ПОТЕРЯЛИ ВРЕМЯ 
И ИНИЦИАТИВУ. А успех - чисто тактический и плюс еще медийный. 
Последний, к тому-же, - в «копилку» «Весельчака У» Пригожина. Что 
может перевесить в сторону «плохо» (при определенных обстоятель-
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ствах) все остальные положительные моменты.

Старше Эдды
Впереди ещё много сражений , Украина должна перестать суще-

ствовать в том виде, что существует сейчас, но Бахмутская мясорубка 
наверняка войдёт в учебники. Как и площадь имени Владлена Татар-
ского, которой назвали победители одну из площадей освобождён-
ного Бахмута. Слава Вагнерам!

Военная хроника
Что важно понимать по Артёмовску и по обстановке в целом. 
1. Артёмовск — еще не конец. Вокруг него расположены крупней-

шие укрепы ВСУ — Константиновка, Часов Яр, Дружковка, Торецк, Сла-
вянск, Краматорск с многотысячной группировкой. Вопрос с этими точ-
ками на карте еще предстоит решать, поэтому «оркестр» выйдет на от-
дых, но, судя по всему, вернётся в случае необходимости. 

2. Теперь будет решаться ситуация с флангами, на которые пере-
ключится основное внимание. Там ВСУ сосредоточили значительные 
силы, но распорядиться ими грамотно пока не получилось — потери 
очень большие. По предварительным данным, гарнизон ВСУ в Хромо-
во практически полностью уничтожен. 

3. Многие прогнозировали наступление ВСУ в 20-х числах мая. Артё-
мовск взят, на календаре 20-е мая. От планов наступления в принципе 
и в ДНР и ЛНР в частности ВСУ не отказались. Планы эти подготовле-
ны, а техника и люди, какие удалось скопить и сберечь, подтягиваются 
к линии фронта. По всем признакам — активизация может начаться в 
ближайшие дни.

ЖИВОВ Z
Освобождение Бахмута. Передышка для армии.
Сегодня с товарищем обсуждали, что в тылу по всей стране идёт 

активная подготовка сержантских и офицерских кадров для сложных 
видов военной работы: штурмы, диверсанты, разведка, электронная 
разведка, экипажи боевых машин и тд. 

Выживших за год СВО офицеров все чаще забирают в тыл для под-
готовки смены. Первые месяцы СВО обошлись нам слишком дорого. 
Сильнее всего пострадала спецура, которая работала штурмовиками, 
пока остальные пятисотились. 

Потеряв множество опытных сержантов, молодых горячих лейте-
нантов и опытных майоров-полковников, пришлось отказаться от боль-
шинства наступательных планов. С лета 2022 по лето 2023 года рус-
ская армия пытается восстановить свой кадровый и боевой потенци-
ал, а также утерянное техническое превосходство. 

Ещё осенью 2022 года стало очевидно, что нужна пауза на пере-
запуск промышленности длиной в год-два. Поскольку никто замора-
живать конфликт нам не дал, мы заморозили его сами по ЛБС. Везде, 
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кроме Бахмута. 
Там Пригожину была видимо поставлена задача - тянуть время. Он 

и сам это прямо и косвенно признаёт. И сегодня в своей речи сказал, 
что «Вагнер» должен был дать потрепанной армии время на восста-
новление. Думаю, что поручение по Бахмуту дал лично Путин.

«Вагнер» свою задачу выполнил так и тогда, когда это было нужно. 
Не стоит пытаться найти логику скорости освобождения Бахмута вне 
контекста всех военно-промышленных проблем России.

Свою часть «работы» Пригожин выполнил, попутно доказав, что 
Гражданский человек способен построить одну из самых эффектив-
ных и грозных армий в мире, из того же человеческого материала, из 
которого состоит российская армия, только без бюрократии, фотоот-
четов, раздутых штатов и триллионов рублей вложений.

Олег Царёв
Пригожин победил. ЧВК Вагнер победила. Если бы каждое подраз-

деление воевало так, как ЧВК Вагнер, то, как это уже было в Афгани-
стане, Зеленский и его команда уже цеплялись бы за стойки улетаю-
щих американских самолетов. 

«Вагнер» победил. Но победили и те, кто воевали с «Вагнером»: 
«Вагнер» уходит из Бахмута. Уходит из Бахмута и уходит с фронта. Пред-
ставляю, с каким облегчением вздохнут враги «музыкантов» с обеих 
сторон фронта. Мои друзья, воюющие в ЧВК на контракте с 2015 года, 
уже в Судане. Там проще. Там враги с одной стороны фронта. Причем 
эти враги не русские по национальности и с НАТОвским оружием. Чу-
довищная смесь. Для ЧВКашников в Судане лучше. А вот лучше ли бу-
дет нам? 

Бахмут ЧВКшники передадут армейским. Дай Бог, чтобы не получи-
лось как с Пальмирой, которую после передачи нашему МО пришлось 
брать повторно. 

«Вагнер» освободил Бахмут к прибытию Зеленского на саммит G7. 
Очень своевременно. Забыл, когда нашему МИД дарили такие подар-
ки. 

Сейчас бы перенять опыт этого ЧВК и распространить на всю ар-
мию. Лузеров выгнать и поставить руководителями удачливых побе-
дителей. Но нет, так наша система не работает. Отрицательный отбор 
в действии. Бахмут взят. Победители — в Судан.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Мой прогноз на счет того, что с «дожатием» (после 7-месячных боёв) 

Бахмута - наступление полностью завершилось - подтверждает При-
гожин. Сказал, что с 25 мая «Вагнер» уходит на переформирование в 
тыл и передаёт позиции ВС РФ. Дальше наступать явно не планирует-
ся, да и нечем - зимне-весенняя совместная кампания ВС РФ и «Вагне-
ра» по истреблению нашей пехоты на Донецком участке фронта - за-
вершилась успешно. Ради истины надо отметить, что «Вагнер» в ходе 
данного наступления хоть что-то взял (Соледар, Бахмут и 2-3 десятка 
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других более-менее крупных сёл). ВС РФ не взяли вообще ничего, но 
обильно «умылись кровью» под Авдеевкой, в Марьинке и Угледаре. 
К сожалению - не тех, кто планировал и руководил этими операциями 
из больших штабов, а кровью фронтовых солдат и офицеров, мобили-
зованных и добровольцев.

Логика Маркова
Гремящая пустота на месте информации о взятии Бахмута сегодня 

на ТВ каналах России. Правильно ли это? - скрывать от граждан Рос-
сии итог битвы 242 дня, в которой погибли тысячи солдат России и де-
сятки тысяч тоже русских солдат, которых обманом заставили воевать 
в армии Украины против их родины, против России?

Интернет России кипит от восторга от победы России. ТВ России хо-
лодно молчит. Кто то не хочет видеть победу России? Неправильно это 
как то. Вот не могу себе представить, что такое было в 1943 году.

МАРДАН
Путин поздравил группу «Вагнер» и ВС РФ с освобождением Арте-

мовска , сообщает Кремль. 
Отмечается, что всех отличившихся в этой операции представят с 

госнаградам.

AGDchan
Сейчас самым правильным ходом со стороны нашего военного (и 

политического) руководства было бы сосредоточиться, собрать все 
силы и не столько грубым физическим накатом, сколько с опорой на 
ум, смелость, находчивость, быстроту и решительность нанести врагу 
несколько весомых поражений. Это могло бы резко изменить баланс 
сил, переломить патовую ситуацию и снять накопившееся напряже-
ние. Это было бы самым удачным решением для власти в России как 
таковой, так как в этом заинтересованы все — фронт, тыл, руковод-
ство страны, народ,общество. Только после этого можно было бы вы-
ходить на те или иные политические процессы. 

“Вагнер” уже покрыл себя славой. Самое время для того, чтобы и 
другие наши русские патриоты, отважные военачальники и решитель-
ные бойцы показали на что, мы, русские, как народ способны. 

Как только мы начнем по-настоящему побеждать, так тут же и ри-
ски ядерной катастрофы существенно снизятся — это ведь крайний 
случай, и если всё будет идти не к возможным провалам, а от них, то 
ситуация нормализуется. 

Мы двинемся мерным шагом к Победе. И тогда Бахмут станет точкой 
большого перелома. И несгибаемой лавиной русские двинутся осво-
бождать Западную Русь, свою колыбель — спасать народ и Церковь, 
земли и сердца от черного духа, на время захватившего власть в род-
ной нам стране, в нашей общей прекрасной стране.

Мы идем не мстить, мы идем восстанавливать справедливость. 

https://t.me/logikamarkova/6496
https://t.me/mardanaka/14398
https://t.me/Agdchan/10334
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Мы идем на Запад, чтобы сделать его Востоком.

Анатолий Шарий
Я за то, чтобы День Взятия Бахмута стал национальным праздником 

и нерабочим днем в Российской Федерации. 
Сначала Бахмут, потом Париж и Берлин. 
Отсюда есть пойдет слава земли Русской!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё просто Толя, если бы хохлы не делали из Бахмута «неприступную 

крепость» и не устраивали вокруг него танцы с бубном, то и не было 
бы вокруг неё столько шумихи и ликования. А так все внимание ми-
ровых СМИ было приковано к этому символу, лучшие силы ВСУ были 
брошены на удержание этого города. Но не смогли. 

Так что масштаб репутационного удара по хохлу вполне сопоставим 
с медийным ликованием в российском обществе. 

Или ты считаешь что репутационные победы важны только для хох-
ла?)))

https://t.me/ASupersharij/19462
https://t.me/notes_veterans/9540
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Александр Ходаковский
Сегодня, двадцатого мая, должна была завершиться подготовка про-

тивника к наступлению на Запорожском направлении. Все предыду-
щие дни он стягивал силы, производил слаживание, усиливал ПВО - в 
общем, занимался положенной в таких случаях военной работой. Од-
новременно с этим подходила к концу эпопея с Бахмутом, по завер-
шении которой, по словам Пригожина, противник неизбежно перей-
дёт в наступление. Два обстоятельства совпали, видимых причин не 
наступать нет - начинаем отсчёт времени.

ЖИВОВ Z
Что дальше?
25 мая «Вагнер» выходит на отдых и перегруппировку, дав пере-

дышку длинной почти в год « большой» армии. Как указал выше, на-
шей армии требовался минимум год на восстановление технического 
и кадрового потенциала. 

Первые серьёзные результаты этого процесса можно ожидать ле-
том-осенью 2023 года. В это время российская армия может и должна 
провести несколько крупных операций.

Не лобовых штурмов, а именно крупных операций по обходу укре-
плённых районов противника, блокированию снабжения и гарнизо-
нов укрепрайонов. Первый на очереди - укрепрайон под Донецком, а 
также славянская агломерация.

Операция по освобождению Запорожья и Херсона пока под боль-
шим вопросом. В Херсон удастся прийти только по правому берегу, а 
это значит, в том числе захват Кривого рога. Потенциально очень слож-
ная операция.

Одесса и Николаев пока вообще выведены из контекста даже на 
уровне разговоров.

Но перед тем, как наша армия пойдёт вперёд, она ожидает удара 
противника, который подготовил по разным оценкам 80-120 тысяч че-
ловек для наступления на российские регионы (теперь все эти регио-
ны российские).

Однако украинская армия никак не явится на битву, которую сама 
анонсировала. Это осложняет потенциальное наступление в будущем. 
Не сточив противника об нашу оборону - мы не получим достаточной 
оперативной свободы для обхода и блокирования крупных военных 
узлов ВСУ.

Тем временем западные страны решились на передачу Киеву со-
временных истребителей, что ставит под вопрос успешность уже на-
шего будущего наступления. Его лучше реализовать до попадания F16 
в ВСУ.

Вполне допускаю, что начнутся встречные наступления. Противник 
пойдёт вперёд на одних направлениях, российская армия на других. 
При прочих равных, ресурсов для подобных операций у нас замет-
но больше, но хуже организовано управление войсками, разведка и 
связь.

https://t.me/aleksandr_skif/2694
https://t.me/zhivoff/9290
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Летом, если вербовочная кампания МО РФ не будет идти с нужной 
динамикой, следует ожидать некоторого «закручивания гаек», чтобы 
люди с военным опытом осознали, что эта вербовка добровольная, 
но очень быстро станет принудительной.

Пока что не решен вопрос с мотивацией, которая находится на не-
достаточном для серьезных целей уровне. Мотивация противной сто-
роны по-прежнему в среднем выше. Над этой задачей военному и по-
литическому руководству еще предстоит работать.

Рамзай
Ко мне обратился военнослужащий, написавший большой анализ 

о состоянии военно-политической работы в воюющей армии и о про-
блемах, с ней связанных. Даю его без комментариев.

«...В первые месяцы после начала СВО были распространены отка-
зы военнослужащих от служебных командировок в зону  боевых дей-
ствий, попытки увольнения с военной службы. В повседневное исполь-
зование вошел новый армейский термин – «пятисотые».

...Начало операции показало неподготовленность политического 
сознания военнослужащих, отсутствие целостной идейно-политиче-
ской картины мира. Между различными подразделениями и воински-
ми формированиями наблюдались совершенно разные настроения, 
поведение, степень готовности к ведению боевых действий, что лишь 
подчеркивало отсутствие системной военно-политической работы с 
военнослужащими.

...После года ведения военных действий МППС военнослужащих 
содержательно до сих пор носит неоднозначный характер. Далеко не 
всем ясны реальные геополитические причины начала СВО. Нараста-
ет политическая апатия и скрытая обида. Нет понимания фатальных 
последствий для страны в случае поражения.

...За исключением бывших ополченцев Донбасса и других добро-
вольцев мотивации к ведению наступательных действий бойцам не 
хватает. Ставка на финансовое поощрение военнослужащих, которое 
ни в российском, ни в советском обществе никогда не являлось глубин-
ной, смыслообразующей целью народа, в качестве мотивации значи-
тельно преувеличена.»

ЧИТАТЬ ПОЛНОСТЬЮ

АДЕКВАТ Z
Названные Медведевым 117 с лишним тысяч добровольцев, при-

нятых в армию с начала года - много или мало?
Это меньше, как минимум вдвое, чем за тот же срок хохлы налови-

ли по улицам. Это больше тысяч на 117, чем за тот же срок у хохлов за-
велось добровольцев: кто у них хотел - ушел еще в первые месяцы, с 
тех пор дурных практически нема.

Судя по информации из разных источников, что берут далеко не 
всех желающих, глядя и на ВУС, и на здоровье, и на результаты тести-
рования, и еще на некоторые вещи, задачи гнать план по валу любой 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2663
https://shurigin.livejournal.com/891103.html
https://t.me/politadequate/7541
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ценой нет. Хотя какие-то контрольные цифры наверняка имеются.
Все вопросы новых формирований из добровольцев этого года - 

тема, о которой вслух, тем более официально, не говорят и не будут. 
В самом общем виде можно только предположить, что форсировать 
их появление на фронте никакой необходимости нет, и доподготовка 
практически всех, кого сейчас набирают, будет неспешной и тщатель-
ной. Резервы даже не завтрашнего, а послезавтрашнего дня. На кото-
рых среди прочего будут практически отрабатываться многие вопро-
сы, связанные с планами куда большего увеличения армии в перспек-
тиве нескольких следующих лет.

А исход всего, что предстоит на фронте наступающим летом, будет 
решать наличный состав группировки. Состав, в котором немалая часть 
мобилизованных осенью все еще находится на полигонах.

Политджойстик/Politjoystic
Вчера с друзьями рассуждали наколько необходимо разрушать Киев 

в военных целях. Начали с мостов, зданий военных и гражданских ад-
министраций. С мостами понятно - надо оценивать военную необхо-
димость, с зданиями сложнее - почти любой штаб можно перенести в 
новое ранее гражданское место или в метро, кроме тех, где есть тех-
ническое оборудование. 

...
Сошлись на том, что надо показывать киевлянам результаты ракет-

ных ударов и итоги военных действий в том же Бахмуте. Пропаганду 
никто не отменял и мало кто готов пожертвовать своим жилищем. Во-
обще мы недостаточно показываем украинцам «лицо войны», а оно 
ужасное и заставляет задуматься стоит ли оно «того», что им парят. 
Если мы исходим из тезы, что большинство запугано и как минимум 
нейтрально по отношению в нам, то эту позицию необходимо поддер-
живать и заранее говорить о последствиях.

ЧАДАЕВ
Как говорит один комбат из ЛНР, «современный российский офицер 

— это человек, которого тридцать лет называли долбоёбом». Зримую 
деградацию военного интеллекта нельзя было не заметить. Но сейчас 
мы видим, как офицеры заново учатся думать. Это больно, трудно, не-
привычно, но сейчас даже для генералов это зачастую единственный 
шанс выжить. 

Один из наших курсантов-дроноводов рассказывал, как к ним в 
часть (они стоят на Кинбурнской косе) приехал новый командир и по-
ставил боевую задачу — берём лодки и плывём туда-то. Курсант взял 
сканер, посмотрел небо — там летает украинский дрон. Говорит: вы-
ходить нельзя, засекут-накроют. Командир решил дать героя и пошёл 
на задачу сам, набрав добровольцев с собой. Катер их отплыл от бе-
рега метров 50, потом по ним прилетело, не выжил никто. Выпили за 
упокой, сказали нам спасибо за науку и принялись ждать следующего 
командира. Всё просто. 

https://t.me/politjoystic/32315
https://t.me/chadayevru/1576
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Учимся думать.

Джокер ДНР
Надоело смотреть на фейки со старыми фото якобы с Кипра на до-

рогущем курорте во время подготовки наступления ВСУ. По данным 
моих шпионов генерал Залужный получил тяжёлое ранение в нача-
ле мая при ракетном ударе по штабу ВСУ под Павлоградом, Днепро-
петровской области. Были проведены несколько тяжелых хирургиче-
ских операций после которых он если и выживет, то точно не смо-
жет адекватно управлять армией. Западные хозяева запретили укра-
инским клоунам об этом говорить, чтобы это не повлияло на боевой 
дух украинских солдат перед наступлением, потомучто он пользуется 
неоспоримым авторитетом и любовью среди солдат и офицеров. Все 
понимают, что без него шансов на успех украинской армии вообще 
нет, а любое наступление будет массовым суицидом.

Просто очень переживаю и хочу предупредить украинских солда-
тиков, что если придётся быстро что-то менять в операции наступле-
ния, то это будет делать какой-то даун, или, что ещё хуже - клоун Зе-
ленский. Но всё ровно, Залужного, как военного начальника можно 
списывать. Ах-ха-ха-ха-ха-ха-ха...

Репортёр Руденко V
По информации от нашего источника в руководстве ВСУ, генерал За-

лужный жив, но находится в критическом состоянии в главном воен-
ном клиническом госпитале, где продолжается борьба за его жизнь, в 
т.ч. с участием иностранных специалистов.

8 мая Залужный получил тяжелое ранение, находясь на одном из 
пунктов управления Восточной группировки ВСУ в Днепропетровской 
области, когда проводил проверку готовности соединений и частей к 
контраступлению.

В ходе нанесения ракетного удара по объектам военной инфраструк-
туры в Днепропетровской области, данный пункт управления был по-
ражен точным попаданием российской крылатой ракеты. В результа-
те погибло и ранено большое количество высокопоставленных укра-
инских военных, в т.ч. генерал Залужный.

Информацию о ранении Залужного косвенно подтверждает и то, 
что 10 мая его жену Елену, видели подъезжающую со стороны Ново-
госпитальной улицы к киевскому военному госпиталю, в котором она 
провела более четырех часов.

Для предотвращения паники среди руководства ВСУ и украинских 
военнослужащих, информация о тяжелом ранении и критическом со-
стоянии здоровья Залужного скрывается. Украинским спецслужбам 
поставлена задача, всячески демонстрировать активность Залужного, 
пока идет борьба за его жизнь.

Отсюда и появление в СМИ всяких «бестолковых» интервью, яко-
бы записанных недавно или фото с отдыха главкома на Кипре. Согла-
ситесь, не очень удачное время для отдыха, когда идет полным ходом 

https://t.me/JokerDPR/458
https://t.me/RtrDonetsk/17622
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подготовка к предстоящему контрнаступлению. Да и потеря Бахмута 
тоже не очень ситуация.

Политджойстик/Politjoystic
Сходится во многом по Залужному. Один вопрос только: кто слил 

его местонахождение нам? Тот, кому Залужный мешал и представлял 
реальную угрозу. Да, Зеленскому.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ. Аналитика от Кивы. 
1) Зачем Зеленский сдает координаты дислокации ВСУ и складов, 

сознательно срывая контрнаступление. 
2) Новый план ОП: любой ценой дотянуть до конца срока и спря-

таться у своей Мамы под подушкой в Израиле ! 
3) Русские уничтожили рекламную компанию западных ПВО «Пэ-

триот», развернутую на Украине. 
3) Буданов - модель для глянцевых журналов, ожидающий приго-

вора от судебной системы РФ. 
4) Мирный план от Китая согласован Вашингтоном и будет обяза-

тельно реализован следующей властью на Украине.

Пинта разума
Скорее всего, Украина получит истребители F-16 этой осенью. Од-

нако, за их штурвалами будут сидеть не украинские пилоты, а воен-
ные лётчики стран НАТО, которым будет дана команда не летать над 
территорией, контролируемой российскими войсками. В общем, что-
то похожее на войну в Корее в 1950-е годы, где подобные инструкции 
получали советские пилоты. 

Разумеется, формально пилоты будут в украинской форме и даже с 
украинскими документами. Но на самом деле в воздух F-16 поднимут 
американские лётчики (как имеющие наилучшую подготовку из всех 
стран альянса). Только профессионалы могут воевать в условиях пре-
восходства противника в воздухе и наличия у него эшелонированной 
ПВО. 

Если же допустить к управлению F-16 наскоро обученных украин-
ских военных, то риск потери боевых машин резко возрастает. А это 
имиджевая история, что прекрасно показало уничтожение американ-
ского ЗРК «Пэтриот» российским «Кинжалом». Поэтому в небе Украи-
ны впервые за много лет сойдутся лётчики России и США. 

Ну, а для чего тогда готовят украинских пилотов? Они - кадры для бу-
дущих ВВС Украины, которые НАТО начнёт создавать уже после окон-
чания войны. В том случае, если Москву удастся уломать за «замороз-
ку» конфликта путём уступки сухопутного коридора в Крым. Тогда из 
ВСУ начнут методично делать кулак для новой войны с Россией, кото-
рая в таком случае будет неизбежной.

https://t.me/politjoystic/32325
https://t.me/The_Kyva/5383
https://t.me/pintofmind/3170
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Логика Маркова
Что значит передача ВСУ боевых самолетов F-16? Значит, никакого 

мира не будет. Только война.
1. США приняли решение. 
2. Создается некая «коалиция истребителей». 
3. Уже началось обучение украинских летчиков. 
4. Формируется модель передачи, оплаты, выбора модификаций.
5. F-16 очень хороший массовый самолет. Почти образцовый в сво-

ем классе. Он позволит существенно усилить военный потенциал ВСУ. 
6. Это решение не на этот год. Это решение означает, что США и 

НАТО имеют планы после перемирия  возобновить военные действия 
с Россией. И просто использовать перемирие для усиления ВСУ. 

7. Передача F-16 означает, что партия мира в элите России может 
выбросить свои надежды на мир с Западом на свалку, - никакого мира 
не будет.

8. Только война.

Умный еврей при губернаторе
Кстати, про «гребаные самолеты» (помните, как ругался британский 

министр обороны на украинцев?)
То, что F-16 отправятся на Украину - факт. Что это значит?
1. Это значит, что НАТО ведет войну с Россией на ограниченном ТВД, 

но всем, что альянса есть. Самолеты не растут на грядках. Лишних са-
молетов не бывает. Они их невосполнимо потратят (как и танки и сна-
ряды) потому что это настоящая война, которая иначе будет проигра-
на. 

2. Это значит, что шансов удержать позиции без того, чтобы отдать 
все что есть, в НАТО не видят. 

3. Это значит, что иного способа обеспечить экономический рост, 
кроме наращивания военного производства, у стран НАТО нет. 

Ну и это значит, что пока ни о каком похабном мире речь не идет. 
Выдыхаем на несколько месяцев. Воюем до победного конца. 

Я тут у одного украинского «письменника» увидел такую слезницу: 
Россия, дескать, придерживается стратегии крокодила. А тот никогда 
не выпускает добычу. Вцепился и по сантиметру продвигается, пока 
всю не сожрет. Медленно, но неуклонно. 

Конечно, медведь гораздо симпатичнее крокодила. Но… надо, ви-
димо, осознать себя на войне именно непобедимой страшной древ-
ней рептилией. И добивать этого хряка. Мишка добродушный, от него 
уйти можно. А не надо дать им уйти.

Умный еврей при губернаторе
Только что в комментариях у Павла Данилина меня обозвали «Ма-

лофеево-трампистским сказочником». 
Большое спасибо, кланяюсь, благодарю, недостоин такой чести.

https://t.me/logikamarkova/6485
https://t.me/governorsjew/7155
https://t.me/governorsjew/7156
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Байки из Спасской Башни
«Украинцы бегают со своими сраными флагами по европаламен-

там, а это уже никому не интересно. Это уже надоело всем. Украи-
на уже надоела. Для них украинцы - зверушки экзотические, которые 
они позащищали и все. Они вечно защищают что-то такое экзотиче-
ское: китов северного моря, гомосеков, вымирающие виды лемуров. 
Вот сейчас хохлов защищают».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский бегает по миру с протянутой рукой. Просит денег и ору-

жия. И очень боится возвращаться в Киев. После удара по Кремлю 
и таинственного исчезновения Залужного, Зеленский все время про-
водит вне Украины. Самое близкое к границе Украины - это бункер в 
Польше, где он также прятался первый месяц войны, пока не получил 
гарантий от России, что его не будут убивать как шелудивого пса. 

Нельзя исключать и того, что Зеленский очень боится не только рос-
сийского Кинжала, но и кинжалов своих же собственных олигархов, 
пребывающих в бешенстве из-за того они лишаются не только иму-
щества (все перещаложено у Блэкрок и Вангард), но и возможности и 
дальше грабить украинский народ (сейчас это делают Зеленский и Ко, 
жестко отодвинув от кормушки свиней-олигархов).

Мария Захарова
Польша потребовала от Зеленского извиниться за Волынскую рез-

ню
Ему некогда - он ещё донбасскую не закончил

Логика Маркова
Накаляется обстановка. 1. Глава военной разведки Украины в ин-

тервью публично уже угрожает уничтожить миллионы  людей в Кры-
му. Он заявил, что поедет в Севастополь, который его родной город и 
там в Крыму 3 миллиона, из них много  «видоизмененных людей, ко-
торых ждет физическое уничтожение за их поступки «.

2. Это прямая угроза геноцида народа России от одного из руково-
дителей государства Украина. 

3. Из-за таких заявлений в России растет требование объявить Укра-
ину террористическим  государством. 

4. И это дает России оправдание  использовать ядерное оружие для 
ударов по террористам на территории Украины и других стран. Для 
защиты народа России от планируемого геноцида. 

Сейчас возможны очень радикальные изменения.

Kadyrov_95
Памятное фото глав СКФО с Президентом РФ, Верховным Главноко-

https://t.me/kremlin_bashnya/38708
https://t.me/ctotoznayu/3947
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5457
https://t.me/logikamarkova/6484
https://t.me/RKadyrov_95/3643
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мандующим Владимиром Владимировичем Путиным - нашим наци-
ональным лидером, которого поддерживает весь Северный Кавказ и 
которому отдельно благодарна вся Чеченская Республика.

Все главы регионов СКФО, а также Полномочный представитель Пре-
зидента РФ поддерживают каждую инициативу, распоряжение и при-
каз нашего Верховного Главнокомандующего, в том числе и ход спе-
цоперации на Украине, поддержку новых регионов гуманитарной по-
мощью, укомплектование добровольцев.

В ходе личной встречи с нашим президентом я доложил об участии 
чеченских подразделений в СВО, успехах, оснащенности, боевой под-
готовке. Сообщил, что в данный момент на Украине и новых пригра-
ничных регионах России несут посменную службу чеченские бойцы 
Министерства обороны и Росгвардии РФ: 7 полков и 4 батальона. В их 
числе и спецназ «АХМАТ», укомплектованный из добровольцев. Ка-
ждую неделю из тренировочной базы РУСа отправляются на линию 
соприкосновения по 200 обученных и укомплектованных всем необ-
ходимых добровольцев.

Вы знаете, друзья, что я давно работаю в команде Владимира Вла-
димировича. Поэтому по своему опыту знаю, что это очень отзывчи-
вый и чуткий руководитель, который помогает решать даже самые не-
решаемые задачи в регионах. Так было и сейчас: несмотря на то, что 
повестка была узкой, Владимир Владимирович сам попросил меня 
озвучить трудные вопросы региона. Я доложил о социально-эконо-
мической ситуации в республике и озвучил несколько вопросов, кото-
рые невозможно решить силами одного только субъекта. Глава госу-
дарства пообещал помочь в решении каждого. Не успел я вернуться 
после встречи из Пятигорска в родной Грозный, как мне уже сообщи-
ли о первых положительных результатах. А в субботу, несмотря на вы-
ходной, работа по всем направлениям уже сдвинулась с мёртвой точ-
ки благодаря помощи Владимира Владимировича.

Благодарю нашего президента за доверие, поддержку и помощь, 
которые оказываются им на протяжении долгих лет! С таким лидером 
нам по плечу любые задачи!

Поручения Президента РФ, данные на встрече в Пятигорске, несо-
мненно, будут выполнены качественно и в срок!

Книга Носовича
На Ассамблее СВОП дошло до выступления Сергея Лаврова. В от-

крытой части выступления министр произнёс слово «англосаксы». За-
падный мир - это подчинение англосаксами континентальной Европы 
и всех остальных. 

Лавров отдельно подчеркнул, что в официальных документах МИД 
РФ термин «англосаксы» до сих пор не использовался. Видимо, те-
перь будет

Книга Носовича
По итогам закрытой встречи с Сергеем Лавровым могу сказать, что 

https://t.me/nosovichchannel/2207
https://t.me/nosovichchannel/2208
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министр иностранных дел России - аналитик от Бога. Выдающийся ин-
теллектуал: свободно мыслящий, спокойно и ответственно доносящий 
свои мысли до аудитории, не будучи скованным дипломатическим 
этикетом и протоколом. Если бы пошел в науку или международную 
журналистику, а не на штатную дипломатическую службу, был бы се-
годня суперзвездой как публичный эксперт

Логика Маркова
СВОП. Лавров: «Россия не помнила зла от Европы. А Европа не пом-

нит добра от России».  «И в результате победит русский дух, русская 
ярость.»

Седьмая печать
Китай и пять бывших среднеазиатских республик  подписали Сиань-

скую декларацию. «Наметили план будущего развития отношений Ки-
тая и Центральной Азии, - сообщил по этому поводу лидер КНР. -  Ки-
тай готов помочь странам Центральной Азии улучшить их правоохра-
нительную деятельность, безопасность и обеспечить укрепление обо-
роноспособности». 

Де факто это означает переход региона, традиционно бывшего сфе-
рой влияния России, под зонтик Пекина. Со всеми своими энергетиче-
скими потоками и сетью торговых коридоров. 

А в XIX веке этот регион называли «Русская Средняя Азия». Но за все 
удовольствия надо платить.

Образ будущего
Китай забирает себе Центральную Азию.
Вчера Си Цзиньпин расставил все точки над иероглифами, высту-

пая на форуме, куда съехались все главы бывших республик СССР Цен-
тральной Азии: президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев, прези-
дент Кыргызстана Садыр Жапаров, президент Таджикистана Эмома-
ли Рахмон, президент Туркменистана Сердар Бердымухамедов и пре-
зидент Узбекистана Шавкат Мирзиёев.

<...>
С одной стороны, обидно, когда лидеры стран приезжают на парад 

Победы после разговора с новым стратегическим партнером и скорее 
всего по его просьбе.

С другой стороны, Китай по сути гарантирует безопасность и эконо-
мический рост стран ЦА, делая это за Россию.

Эта «новая эра», по определению Си, значительно укрепляет пози-
ции Китая как сценариста мира на украинском направлении. И кро-
ме того, значительно усиливает мнение Китая по поводу кадровых и 
стратегических решений Кремля.

Вот не захочет Пекин, чтобы в российском правительстве сидел ан-
тикитайский, проамериканский или прояпонский человек, он и не бу-
дет там сидеть.

https://t.me/logikamarkova/6490
https://t.me/sevseal/4793
https://t.me/obrazbuduschego2/13855
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ЖИВОВ Z
Союзнички наши строят железную дорогу в обход России, чтобы 

иметь более короткое транспортное плечо в Европу. У нас что союз-
ники, что враги - одна история. Прав был царь: только армия и флот. Я 
бы добавил: армия, флот и наука - вот наши союзники.

Анатолий Шарий
Вчера было очень много хохотунов, когда я рассказал про строитель-

ство жд пути без России. «Хаха, как это без России?! Что?!! Не смеши». 
В Сиане закончился саммит. Провел Китай. Без России. Для своих. А 

«как это» - можно увидеть на карте.

Канал визионера
Без нас
Запомните эту картинку, и этот день, в этот столь трудный момент 

для России: всех бывших советских «союзников и друзей» с юга, объ-
единившихся сегодня вокруг нового босса в Сиане в С5, за спиной Рос-
сии.

И бывших «партнеров» в Хиросиме, G7, собирающихся дружно «до-
давить» Россию до конца.

Нет у России союзников в мире. Кроме русского народа никто Рос-
сии не поможет, никому другому её ошибки за неё не исправить, из 
беды не вытянуть.

Вспомним эту картинку и этот день, когда беда придет уже в эти С5 
и G7...

Юрий Баранчик
В чем нюанс. Есть у Пекина деньги поднимать Среднюю Азию, вкла-

дываться в инфраструктуру и т.д.? Да за ради Бога. Это же Азия. Скажут 

https://t.me/zhivoff/9287
https://t.me/ASupersharij/19463
https://t.me/vizioner_rf/4827
https://t.me/barantchik/9922
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спасибо, и завтра, при случае, скажут, что это же мое. И всегда было 
моим. Как тот же Казахстан - еще сто лет назад не было нации от сло-
ва совсем, а потом уже и к Чингисхану дорожку проторили. 

Поэтому не надо волноваться. Есть у Пекина лишний теньга и иные 
ресурсы? - Как говорится, велкам. Пока мы заняты на Западе, пусть 
Пекин обустраивает Среднюю и Центральную Азию. Все-таки лучше 
вернуться туда, где есть уже инфраструктура мирового уровня - доро-
ги, города, кондиционеры в каждой гостинице, чем опять гонять душ-
манов по пыльным аулам с арыками. 

Так что без пании. И не надо посыпать голову пеплом. Все очень хо-
рошо. «Еще не нашлось таких задвигал, чтобы нас задвинуть « (с) ЧВС.

Димитриев
Фактически, это даже не заявка на переход некогда российской Сред-

ней Азии в сферу влияния Китая, а уже де-юре оформление свершив-
шегося факта, и формальное членство Казахстана, Киргизии и Таджи-
кистана в ОДКБ этот факт никак не отменяет.

Потенциально, с учётом как огромной необорудованной границы с 
«подбрюшьем» РФ, так и не менее огромным количеством заботливо 
завезенных действующей в РФ властью мигрантов из Средней Азии, 
это может обернуться для РФ угрозой пострашнее НАТО.

Kadyrov_95
Слышал, что на встрече G7 объявили о каких-то новых санкциях...
У нас есть своя «семерка» - Северо-Кавказская. Накануне на встре-

че глав семи субъектов принят полнообъёмный пакет санкций СКФО 
против враждебных стран G7, их лидеров, партнёров и сообщников. 

Ограничения не коснулись только одного Зеленского. Эта никчем-
ная личность сама и есть наш санкционный инструмент наказания, ко-
торый мы единогласно передаём странам G7 в качестве меры эконо-
мического обременения.

Политджойстик/Politjoystic
Макрон в Японии: Франция останется с Украиной до самого конца. 
…
Двусмысленная фраза.  То есть, президент Франции предвидит ко-

нец Украины? Хорошо.

Осознанность реалий 2.0
На сайте Белого дома появилось совместное заявление стран G7 по 

Украине.
В нем ряд пунктов:
1. «Мир в Украине не может быть достигнут без полного и безого-

ворочного вывода российских войск. Это должно включаться в каж-
дый призыв к миру. Мы вводим дополнительные санкции, чтобы уве-
личить издержки России и тех, кто поддерживает ее военные усилия».

https://t.me/russ_orientalist/14369
https://t.me/RKadyrov_95/3641
https://t.me/politjoystic/32319
https://t.me/osoznanost2t0/3922
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2. Участники подтвердили «обязательство вместе противостоять 
незаконной, ничем не оправданной и ничем не спровоцированной 
агрессивной войне России против Украины»;

3. Выражается глубочайшая озабоченность «по поводу грубо без-
ответственного захвата и милитаризации Россией Запорожской атом-
ной электростанции»;

4. Участники обязуются продолжать оказывать помощь Украине в 
сфере безопасности до тех пор, пока идет война с РФ;

5. Поддержана программа финансовой поддержки Украины на сле-
дующий год;

6. Поддержка усилий правительства Украины по борьбе с корруп-
цией;

7. Подчеркивается единство в санкционной политике против РФ. 
«Мы еще больше ограничим доступ России к нашей экономике», го-
ворится в заявлении;

8. Россия должна оплатить долгосрочное восстановление Украины;
9. Россия должна понести ответственность за наадения на граждан-

ское население и критически важную гражданскую инфраструктуру;
10. Страны обязуются поддерживать те государства, которые также 

пострадали из-за российского вторжения в Украину.
11. Страны G7 намерены сохранять активы РФ замороженными, 

пока Москва не компенсирует ущерб от войны в Украине;
12. Будут и далее вводиться ограничения на использование Росси-

ей международной финансовой системы;
13. G7 будет принимать меры для предотвращения «использования 

филиалов российских банков в третьих странах» для обхода санкций;
14. G7 продолжит снижать зависимость от РФ в сфере ядерной энер-

гетики;
15. G7 будет принимать меры против финансового сектора РФ, но 

сохранит финансовые каналы для «необходимых транзакций».

Осознанность реалий 2.0
Читаем заявление G7 - и делаем выводы.
Этот «шедевр» нужно по пунктам разобрать.
А пока пара мыслей на ходу:
1. Украине, как государству - подписали смертный приговор.
2. Мира не будет (это не про украину, а в целом), пока не сломают 

хребет - англосаксонской финансовой системе, то есть «доллару».
3. Это фактически ультиматум «запада» России, с ясным посылом к 

непосредственному стокновению.
То, что озвучено сегодня G7, можно сформулировать однозначно - 

для России, это casus belli.
Еще очень много выводов, об этом позже.
Один вывод окончателен - для России это битва насмерть.
Или она побеждает, или исчезнет...

https://t.me/osoznanost2t0/3923
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Иного не дано.

Логика Маркова
G7. Это очень наступательный саммит. «4 байденских удара», как 

«10 сталинских ударов». Главные темы. 
1. Нанести поражение России, это главное направление удара. 
2. Следующее направление удара - Китай. Сформулирована его иде-

ология - Китай осуществляет «экономическое принуждение « других 
стран. Опираясь эту идеологию, Запад будет блокировать сотрудниче-
ство другими странами.

3. Неожиданно Иран оказался важной темой саммита. Они зама-
нивают Иран отменой санкций через подписание ядерной сделки. И 
в качестве условия требуют от Ирана отказаться от сотрудничества в 
Россией. 

4. «Глобальный Юг». Глобальный Запад прямо хочет поставить Гло-
бальный Юг на колени. Сейчас они угрожают Глобальному Югу репрес-
сиями за нарушение антироссийских санкций.

5. В общем, это очень наступательный саммит. Запад считает, что 
Запад близок к победе над Россией, и сейчас Запад идет в атаку ши-
роким фронтом.

BRIEF
Франция призвала лидеров G7 договориться о том, чтобы Китай на-

давил на Россию в украинском вопросе. Об этом сообщил журнал Le 
Point.

«Китай играет важную роль, у него есть статус и обязанности, кото-
рые мы хотим, чтобы он взял, но в устойчивых условиях, то есть путем 
вступления в рамки сотрудничества, отвечающего определенному ко-
личеству стандартов и ценностей», — передает слова советника пре-
зидента Франции Эммануэля Макрона издание.

Байки из Спасской Башни
«Происходящее сейчас в Хиросиме («семерка») - это даже не театр, 

а цирк абсурда и апофеоз лицемерия. Они возлагают венки жертвам 
первого - и пока слава богу единственного - применения атомного ору-
жия, но при этом застенчиво не упоминают, кто именно его применил 
и не понес за это никакого наказания. Более того - лидер этой самой 
страны - «автора» Хиросимы и Нагасаки - там же, и занят отнюдь не 
покаянием, а осуждением другой страны, которая как раз хочет, что-
бы планета помнила это чудовищное преступление против мирного 
населения. Это как если бы немцы собрались в Освенциме, чтобы осу-
дить Израиль».

Константин Косачев, вице-спикер Совета Федерации

Байки из Спасской Башни
«Согласен с сенатором Косачёвым. Идеология «американской ис-

https://t.me/logikamarkova/6483
https://t.me/rusbrief/118836
https://t.me/kremlin_bashnya/38714
https://t.me/kremlin_bashnya/38715
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ключительности», «избранности Америки», можно называть это как 
угодно - американская версия неонацизма. Нужно говорить об этом 
прямо».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Чёрный Прапор
Взаимодействие Православия с исламом может обеспечить созда-

ние фронта борьбы за выживание человеческой цивилизации. Для 
этого создана Группа стратегического видения «Россия — исламский 
мир», и Русская Православная Церковь активно участвует в ее работе.

Патриарх Московский и всея Руси Кирилл

https://t.me/darkprapor/6830
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Обширное продолжение про Бахмут,
• Залужного так и нет, Зеленский его убил, поэтому он точно тя-

жело ранен, и он уже нашелся, так что он наверняка поддельный,
• Володин хочет выставить счет неблагодарной Польше за все 

благодеяния со стороны России,
• Сожжение Корана в Волгограде будут расследовать чеченские 

следователи

Политджойстик/Politjoystic
1. ЧВК «Вагнер» - легальны (нелегальных не поздравляют, а садят).
2. Президент Путин знал о том, что делает ЧВК «Вагнер».
3. Президенту Путину было известно и о критике Пригожина в адрес 

властей.
4. ЧВК «Вагнер» проводили публичный военный эксперимент, ко-

торый еще ни  разу проводился в мире, но будет изучен всеми наши-
ми и иностранными военными институтами.

5. Победа над ВСУ в Артемовске повлечет политические последствия 
в России и на Украине. 

6. Бенефициары победы за спиной ЧВК «Вагнер», но я их называл.
7. Кейс очень важен для развития СВО. 
...
Президент Путин поздравил «штурмовые отряды «Вагнер», а также 

всех военнослужащих подразделений ВС РФ, которые оказывали им 
необходимую поддержку и прикрытие флангов, с завершением опе-
рации по освобождению Артемовска».

Иван Охлобыстин
Судя по всему роковой маятник судьбы качнулся в нашу сторону. 

Взятие Бахмута и разорванный «Кинжалом» «Пэтриот» - это лишь зар-
ницы в предрассветный час. Европа устала и находится накануне бузы. 
Простым европейцам до Украины, как коту до курева. Бюргеры хотят 
сосисок, мюсье хотят мадам, бздешеки не могут определиться кого 
они ненавидят больше, англичанам венценосный проказник Луи сим-
патичнее потного хохла в нижнем белье. Короче: люди устали.

Их правительства кажется это начали понимать и последний G7 боль-
ше напоминал общество анонимных алкоголиков, чем политический 
форум. Все жаловались на внутренние проблемы в лице собственных 
строптивых граждан и радиоактивное облако ползущее из Украины в 
сторону Европы.

С Америкой сложнее. Байден по другому пути не пойдёт, он другого 
пути не помнит. Есть у меня предчувствие, что его вот вот Господь при-
берёт, пока он ещё чего не натворил. Старики, как дети. Скоро у аме-

https://t.me/politjoystic/32328
https://t.me/Ohlobistin/611
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риканского президента останется только сосательный рефлекс. Тогда 
и войне конец.

А пока моё уважение героям «Бахмутской мясорубки»!
И упокой Господь души погибших в ней!

АДЕКВАТ Z
Момент истины в мыльной опере по вопросу, на каком свете уже 

несколько недель находятся Залужный и еще пара бандеровских ге-
нералов, похоже, наступает прямо сейчас. Потому что зраду зрадную 
с Артемовском надо перебивать любыми доступными средствами.

Если в ближайшие дни никого из них не предъявят лично вживую, 
значит, с очень большой вероятностью предъявлять или некого, или не 
в том состоянии, чтобы предъявление могло сойти за хотя бы мелкую 
перемогу. Верно и обратное: если с радаров они поисчезали в рамках 
ведущейся от большого ума информационной операции, то именно 
сейчас смысла продолжать ее дальше нет.

Наблюдаем, вернее, любуемся.

Образ будущего
Разведслужбы изучают реальную ситуацию вокруг Залужного.
1. Агентура Моссад считает, что он ранен и проходит лечение в од-

ной из клиник ФРГ в Мюнхене, в течение месяца вернётся в строй и 
публично появится в дни начала контрнаступа.

2. СВР считает, что он жив-здоров, ушел из поля зрения специаль-
но перед сдачей Бахмута, чтобы уйти в тень от токсичности, считаться 
по-прежнему генералом Побед без поражений, максимально ударить 
по Сырскому, который сейчас попал под перекрестный огонь своих из 
ОП и народа, а также американцев, так как британская стратегия на 
Бахмуте не сработала. 

3. По другим надежным данным, Залужный 14 мая общался с Пен-
тагоном, о чем сообщалось Конгрессу и в Белый дом, с 17 мая он дей-
ствительно пропал. Косвенно версию о ранении подтверждает тот факт, 
что 3 французских медицинских вертолета двигались с выключенны-
ми транспондерами от Львова до Одессы, после чего один летал в Ни-
колаев, а два других в Днепр. После чего все три вернулись 14 мая в 
Польшу.

Царьград ТВ
Как утверждают источники ряда СМИ, командующий ВСУ Валерий 

Залужный находится в критическом состоянии, а за его жизнь борют-
ся врачи и англосаксы. При этом киевский режим старается игнориро-
вать вопросы о статусе генерала.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Михаил не Залужным единым конечно же. Безусловно срыв насту-

пления ВСУ это череда факторов. Успешные (а они реально успешные) 

https://t.me/politadequate/7544
https://t.me/obrazbuduschego2/13864
https://t.me/tsargradtv/44387
https://t.me/notes_veterans/9545
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ракетно - бомбовые удары по тыловым коммуникациям противника 
один из этих факторов.

Залужный на украине как в России Пригожин. Очень медийный че-
ловек. 

Но еще Залужный любимчик не только в ВСУ, но и у Западных па-
нов. 

Выбывание такой фигуры из игры безусловно отражается на общей 
картине. «Западные партнеры» ему доверяют и замыкали на нем очень 
многое. 

Поэтому полагаю что его утилизация если и не скажется глобально 
на оперативной обстановке, но на какое-то время затормозит воен-
ную машину ВСУ.

Кстати дела в Бахмуте пошли гораздо веселее после того, как «про-
пал» Залужный.

Чисто мое наблюдение.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский, опасаясь военного переворота, слил координаты и вре-

мя нахождения Залужного, после чего туда прилетела русская ракета 
!!! 

Таким образом двух зайцев, сучий потрах, убил: и от конкурента из-
бавился, и провальное контрнаступление ВСУ сорвал ! 

Жив или мертв Залужный уже неважно. Недееспособен, а значит 
больше не опасен для клоуна. 

Ранее я писал, что Зеленский готовит ликвидацию главнокоманду-
ющего. Тем более, Залужный не первый, вспомните массовую казнь 
руководства МВД.

В каждой из этих историй торчат уши начальника ГУР Буданова. 
Убийство - визитная карточка террориста Зеленского.

Объясняет Readovka
Исчезновение Залужного, дальнейшая эскалация конфликта со сто-

роны Лондона и медийная активность Буданова — есть ли у этого связь?
То, что с главкомом ВСУ что-то не так, уже не вызывает сомнений. 

Невозможность предоставить хотя бы какие-нибудь доказательства 
его здравия заставляет Киев нести большие репутационные потери. 
Но всё ли так однозначно и действительно ли на Банковой опечалены 
пропажей «Де Голля хуторянского разлива»?

Напомним, что за влияние над офисом президента давно идёт борь-
ба между Лондоном и Вашингтоном, при этом традиционно министер-
ство обороны незалежной являлось вотчиной Штатов. Бытовало даже 
мнение, что Залужный, подконтрольный Белому дому, рассматривал-
ся как альтернативный преемник Зеленского. Американские СМИ при 
этом на протяжении долгого времени лепили из любителя пообщать-
ся с девочками в Instagram национального героя.

Сейчас, когда Залужный, вероятно, ранен, причём серьёзно, возни-

https://t.me/The_Kyva/5384
https://t.me/readovkaru/3366
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кает множество теорий о том, как это случилось. Если верить многим 
источникам, то он стал жертвой артиллерийского (или ракетного) уда-
ра «Вагнеров» по Часову Яру. Факт попытки ликвидировать главко-
ма не отрицает и Евгений Пригожин, но не раскрывает подробностей 
и результатов операции. Таким образом можно говорить о том, что 
местоположение Залужного, скорее всего, слили. И здесь, вспоминая 
про давние «игры киевских престолов», невольно возникает вопрос: 
а кому был выгоден этот слив?

Зеленский, ведомый Ермаком и Лондоном, имел с генералом раз-
ный взгляд на вопрос обороны Бахмута. Если президент требовал бить-
ся до последнего украинца, то Залужный настаивал на отходе. К нача-
лу мая стало очевидно, что Бахмут падёт, и на этом фоне главком мог 
получить очень высокие политические очки, что явно не устраивало 
ни Зеленского, ни Лондон. Англичане уже давно не скрывают, что на 
передовой работают их «специалисты», и в случае поездок к линии 
фронта Залужного они наверняка бы о них знали. Слить через третьи 
руки координаты генерала «Вагнерам» не представляет для британ-
ских спецслужб никакой сложности.

Примечательно, что одновременно с этим Британия начинает ак-
тивно включаться в конфликт и играть на повышение ставок — заяв-
ления про содействие в поставках F-16, применение Storm Shadow и 
иные подобные действия со стороны Лондона в момент таинствен-
ного исчезновения Залужного очень походят на попытки перехватить 
инициативу в управлении минобороны Украины.

Очевидно, что и американцы, потеряв свой главный козырь в этой 
битве, спешно начали искать ему замену. И мощная медиаволна, на-
правленная на формирование из руководителя ГУР Буданова нового 
национального героя, как раз является частью этой концепции поиска 
замены Залужному. Буданов — фигура исключительно проамерикан-
ская, хоть зачастую его и представляют как агента MI6. Не исключено, 
что и дерзкая засада на авиацию РФ в Брянской области была своео-
бразной местью за нейтрализацию Залужного.

Естественно, описанное выше является лишь одной из вероятных 
конспирологических теорий, обосновывающих произошедшее. Одна-
ко то, что после потери Бахмута и Залужного для офиса на Банковой 
наступают весьма турбулентные времена, сомнений не вызывает.

Царьград ТВ
Критическое состояние Залужного подтверждено. Теперь и на Укра-

ине
Неосторожный комментарий оставила одна из сотрудниц украин-

ского Национального военно-медицинского клинического центра. И 
её слова косвенно подтверждают сказанное накануне военкором Ру-
денко. Последний, напомним, сообщил, что главком ВСУ Валерий За-
лужный жив, но находится в критическом состоянии после удара по 
пункту управления в Днепропетровской области. 

Запись сотрудница центра по имени Алина Слободянюк оставила 

https://t.me/tsargradtv/44366
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8 мая в запрещённой социальной сети. Она пишет, что в киевский го-
спиталь поступило много раненных. В том числе, один Алина «дуже 
важливый» – то есть в критическом состоянии. 

Надо сказать, что версий исчезновения Валерия Залужного много. 
Писали и о гибели в результате ракетного удара, и о побеге с Украи-
ны, и о заточении в бункере для планирования наступления ВСУ. Были 
даже фотографии с Кипра, где Залужный якобы проводит отпуск… Меж-
ду тем, в Киеве по-прежнему предпочитают уклоняться от прямых во-
просов и просто говорят, что Залужный продолжает работу. Всё. Иных 
сведений нет.

Логика Маркова
Что с Залужным. Он долгое время не показывался, с 8 мая. Мно-

го косвенных данных, что он тяжело ранен в госпитале. Однако поя-
вилось его видео, где он по ВКС выступает на дне науки в Одессе. Вы-
глядит прямо здоровее здорового. Главком ВСУ во время подготовки 
большого наступления ВСУ выступает на дне науки? Ни о чем? Абсурд. 

Очевидно, что это видео сделано специально, только чтобы пога-
сить всеобщую уже убежденность, что Залужный ранен тяжело и ВСУ 
потеряли главкома.

Но Залужного не показали с людьми. Только вот странное выступле-
ние по ВКС.

Рыбарь
О Залужном Шрёдингера
Главком ВСУ Залужный наконец-то появился на публике на видео-

конференции по случаю Дня науки. Долгое время ходили слухи, что он 
либо убит, либо тяжело ранен. Мы полагаем, что его могли накрыть 8 
мая во время удара по бункеру в Межиричах двумя «Кинжалами». 

И вот видео с Залужным появилось в Сети. Правда, после него воз-
никает больше вопросов, чем ответов. 

Нет, в искренности ролика мы не сомневаемся: мы сперва подума-
ли, что это какая-то обработка через нейросети/swap face. Выступле-
ние Залужного соответствует тематике, сам он выглядит осунувшим-
ся, а замазанный фон может быть рабочим кабинетом где-нибудь на 
ЗКП. Ну, или больничной палатой.

Но возникает два вопроса: когда видео было записано и почему 
первым появлением на публике Залужный обязан именно Дню Нау-
ки?

Очень странно, что не было никакого анонса мероприятия на фоне 
слухов в медиа. Ролик вчера централизованно закидывали через одес-
ские Telegram-каналы, а первоисточником выступает Национальный 
университет «Одесская юридическая академия». Кстати, ректор ака-
демии Сергей Кивалов много лет является хорошим знакомым Залуж-
ного.

Видео было опубликовано на YouTube-канале ВУЗа еще 19 мая, но 

https://t.me/logikamarkova/6506
https://t.me/rybar/47352
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странно, что на фоне слухов о гибели главкома крупные украинские ме-
диа его распространять не стали, а это было доверено местным одес-
ским сеточкам без особого масштаба.

Наибольшую популярность ролик получил благодаря российским 
Telegram-каналам, куда его забрасывали через боты обратной связи.

Странно выглядит и реакция аудитории на мероприятии, которая 
как-будто бы абсолютно не заинтересована происходящим, несмо-
тря на то, что выступает, по сути, одно из первых лиц недогосударства 
Украина.

ЖИВОВ Z
Слухи о смерти Залужного преувеличены?
Сообщают, что Главком ВСУ Залужный впервые появился на публи-

ке. Выступил по видео связи перед студентами одесского вуза.
Из этого появление на публике украинские сми делают вывод, что 

с ним все в порядке.
Но я бы не спешил делать такие скоропалительные вводы. Ещё в 

начале того года в Киев приезжала команда американских спецов по 
виртуальной реальности.

Тогда был большой сюжет о том, как оцифровали Зеленского, соз-
дав его точную копию в виртуальном пространстве. 

Как тут не вспомнить пророческой роман Пелевина «Поколение П», 
где политики жили жизнью обычных людей, а вместо них на экранах 
выступали их цифровые аватары.

Когда Пелевин писал свой выдающийся рассказ, ещё не было са-
мообучающихся нейросетей, способных полностью скопировать лич-
ность человека, и выдавать себя за него.

Теперь технологии позволяют как создать устойчивый виртуальный 
образ человека, так и скопировать его личность: голос, повадки, ужим-
ки, манеру говорить и тд.

Американцы ничего не делают просто так. Скопировав Зеленского, 
и возможно Залужного, они сделали себе запас на случай их преждев-
ременной кончины. Вполне возможно, что Залужный теперь похож на 
американский доллар - представляет из себя набор цифр на сервере.

Александр Ходаковский
Как и власть, которую мало захватить, но нужно ещё и удержать - 

результат любой победы нужно закрепить и сохранить. Усилия, прило-
женные для взятия Бахмута, исчислению не поддаются. Люди, совер-
шившие это - по определению герои, - но что они совершили? Я гово-
рил раньше и повторюсь сейчас: Бахмут - не Берлин, - и его падение 
не знаменует окончания войны. Таких «бахмутов’ только на Донецкой 
земле осталось не взятыми не один и не два, и каждый из них может 
стать новым « Бахмутом». Так что же сделали люди, победившие про-
тивника в этой битве? 

Когда наше продвижение пошло на спад, мы на некоторых участ-

https://t.me/zhivoff/9292
https://t.me/aleksandr_skif/2695
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ках ещё достигали ограниченных побед, но на других начали терять 
значительные пространства. Движимые в головах инерцией наступле-
ния, мы не захотели оперативно признать иссякание нашего наступа-
тельного потенциала и не позаботились о надлежащей обороне заво-
ёванного. Как это нас бьют? Нет, так не должно быть, - это мы тут глав-
ные, мы победители... А когда пришло осознание реального положе-
ния вещей - это многих повергло в шок. 

Все эти долгие дни, пока наши ломали хребет противнику в Бахмуте, 
они давали нам драгоценное время. Время осознавать, время прини-
мать решения, время производить действия - чтобы новое наступле-
ние нашего коллективного врага не оказалось таким результативным, 
как предыдущие. Как мы воспользовались этим временем - бой пока-
жет. Сейчас, когда всем без исключения понятно, что нам противосто-
ит не Украина, которая   давно бы уже закончилась без западной под-
держки, а враг, технологически более сильный, чем мы - время наш 
единственный союзник.

Политджойстик/Politjoystic
Посмотрим, кто еще поздравит ЧВК «Вагнер» с победой. Это будет 

делить элиту России на «тех», на «наших» и на «колеблющихся».

Игра в ЦивилиZацию
Ветер перемен. Репост. Надо понимать, что Шойгу это не просто от-

дельный человек это лицо очень большой группировки с огромной 
властью. Для понимания  - отечественные СМИ ещё в день освобо-
ждения Бахмута пытались скрывать то, кто его освободил.  

Влияние Шойгу сделало его способным остаться на плаву после сда-
чи Харьковской области и Херсона, и если бы Путин лично не поздра-
вил «Вагнеров» с победой, то мы до сих пор бы слушали от Конашен-
кова про загадочных «добровольцев штурмовых отрядов». А сейчас 
Царь, похоже, соизволил принять сторону. Опять же, Евгений Викто-
рович далеко не только от себя лично действует. Мягко говоря. 

И да, это лишнее подтверждение феодальной сущности путинской 
системы - просто взять и уволить министра обороны он не может. Ему 
приходится против него интриговать, или в крайнем случае использо-
вать его как громоотвод.

Логика Маркова
Все лидеры Большой Семерки много раз заявили, что Бахмут не 

имеет никакого значения. И все заявили, что Украина пока не потеря-
ла Бахмут. Все сми этих стран написали как сенсацию, что Украина по-
теряла Бахмут. Но все лидеры настаивают, что Бахмут им совершенно 
не интересен.

Это сумасшедший дом? Нет, это просто  ложь. Лидеры Запада и ложь 
это синонимы. 

Все это напоминает известный анекдот: я уже неделю гоняюсь за 
вами, чтобы сказать вам, что вы мне совершенно безразличны!

https://t.me/politjoystic/32330
https://t.me/playcivilization/665
https://t.me/logikamarkova/6503
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Олег Царёв
Российские СМИ сообщили о взятии Артемовска гораздо позже ми-

ровых. Такая вот странность. 
Наблюдаю за тем, кто поздравил ЧВК «Вагнер» со взятием Артёмов-

ска, а кто нет. Среди тех, кто публично поздравил вагнеровцев, чинов-
ников и политиков меньшинство. Большинство сознательно промол-
чало. Поздравление или его отсутствие выражало позицию. 

Но самое интересное получилось после того, как ЧВК поздравил 
Президент. Теперь кто-то в одном списке с Президентом, а кто-то нет.

Образ будущего
Не очень понятно, чего все так возбудились насчет поздравления 

Путина с взятием Артемовска в адрес Вагнера и «флангов». 
Президент точно так же поздравлял и анонсировал награды после 

взятия Мариуполя.
Это победный кейс, они же должны быть.
А Макрон поздравлял Украину с возвращением Херсона.
В перспективе куда важнее другое: отход Вагнера на тренировоч-

ные базы для восстановления сил.
У Пригожина при этом сил много, и какова будет его риторика сей-

час, когда взяты все квадратные метры Бахмута и его многоэтажки - 
весьма интересно.

Сергей Русов
ПИРРОВА ПОБЕДА...
Итак, Артёмовск (Бахмут) взят. Ликование таково, что президент РФ 

сам поздравил штурмовые отряды «Вагнер», а также всех военнослу-
жащих подразделений Вооружённых Сил, которые оказывали им не-
обходимую поддержку и прикрытие флангов, с завершением опера-
ции. Все отличившиеся будут представлены к государственным награ-
дам, сообщает пресс-служба Кремля.

Победа? Безусловно! Вместе со всем Русским миром, мы отдаём 
дань уважения мужеству, выдержке и храбрости наших солдат, ко-
торых бросили в лобовые штурмы на хорошо укреплённые позиции 
укро-фашистов, и которые смогли «перемолоть» врага и победить. Рус-
ский воин был и остаётся самым лучшим солдатом в мире.

А теперь давайте без эмоций и строго по фактам.
1) Битва за несчастный Артёмовск длилась 224 дня, больше чем вся 

Сталинградская битва. Но если Сталинград привёл к перелому в ходе 
всей Второй мировой войны, то битва за Артёмовск стала очередным 
мини-Верденом в стиле Первой мировой войны без какого либо стра-
тегического результата для русской стороны. Артёмовск не представ-
ляет собой абсолютно никакой стратегической ценности, о чём откры-
то заявлял не только Игорь Стрелков, но сам глава ЧВК «Вагнер» Евге-
ний Пригожин.

https://t.me/olegtsarov/6428
https://t.me/obrazbuduschego2/13861
https://t.me/sergeyrusov/43


ОГЛАВЛЕНИЕ 629ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАЯ

2) Оборона врага не прорвана. Никакими ключами от Славянска, 
Краматорска и Днепропетровска разрушенный под нуль провинциаль-
ный городок не стал, так как укро-фашисты уже возвели новые оборо-
нительные позиции, которые вновь придётся штурмовать с неизбеж-
ными большими потерями. Вызывает вопросы и сам способ ведения 
боевых действий: «мясные штурмы» в лоб, вместо классического ох-
вата и окружения.

3) Любителям стратегии «перемалывания» украинских фашистов 
(что, действительно, наблюдалось в Артёмовске), не стоит забывать, 
что точно также в лобовых атаках «перемалывалась» и наша лучшая 
штурмовая пехота, которой, без сомнения, является ЧВК «Вагнер». То 
есть оборонительное сражение в Артёмовске было прежде всего вы-
годно украинским фашистам, так как сковало наиболее боеспособные 
силы России на Украинском фронте, «высосало» у нас огромные за-
пасы снарядов, привело к большим потерям. В результате по итогам 
сражения мы имеем: «снарядный голод» продолжается, войска исто-
щены потерями и многомесячными боями, а ЧВК «Вагнер» выводят с 
фронта на переформирование, тем самым ослабляя группировку ВС 
РФ прямо в канун полномасштабного вражеского наступления.

4) Несомненно, «Битва за Бахмут» перевела главу ЧВК «Вагнер» из 
разряда фронтовых командиров в политика с серьёзными президент-
скими амбициями. Но почему за это должны расплачиваться своими 
жизнями и кровью наши русские солдаты? Своё истинное отношение 
к своим подчинённым Пригожин прекрасно продемонстрировал зна-
менитой съёмкой на фоне трупов убитых бойцов ЧВК, которые стали 
необходимым фоном для очередных нападок на Министерство Обо-
роны и раскручивания собственного имиджа.

5) Артёмовск вновь выявил системные проблемы нашего государ-
ства, армии и ВПК: перебои в снабжении, отсутствие единоначалия, 
публичные «разборки» между Министерством Обороны и незакон-
ной с юридической точки зрения ЧВК. Всё это приводит к логическо-
му вопросу: есть ли у нас вообще государство и почему оно утратило 
своё монопольное право на руководство войной и насилие?

Homo Politicus. Мария Сергеева
Очень интересно наблюдать за медийной отработкой потери Бахму-

та-Артемовска той стороной. «Во-первых, не взят, во-вторых, не боль-
но-то он нам нужен был».

Но самое оригинальное - заявление Байдена, что Россия потеряла 
сто тысяч военных во время операции по взятию города. Вспомним 
математику и допустим, что это так. Такое количество убитых пред-
полагает не меньше трёхсот тысяч раненными. Значит, группировка, 
берущая Бахмут, должна быть от 500 тыс человек до миллиона. Мы 
точно знаем, что там стольких людей и близко не было и быть не мог-
ло. То есть не только профессиональные военные и политики во всем 
мире, но и знакомые с арифметикой домохозяйки могут легко понять, 
что Байден клоун и врёт незамысловато совсем. И это тоже очень ин-
тересно, раньше вот такая прямая ложь из уст президента США все-та-

https://t.me/mariasergeyeva/370
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ки не допускалась. То есть сделать «пиарное» заявление для профа-
нов и медиа стало важнее, чем соблюдать репутацию в элитах. С пан-
демии как пошёл такой новый стиль, так уже и не остановить.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
У хохла в телеграмме полный штиль. Ни слова про Бахмут.

Логика Маркова
Бахмут результаты. 1..уничтожено 6.5 тысячи иностранных наёмни-

ков ВСУ.
2. Уничтожено 10 тысяч единиц военной техники ВСУ.
3. Взято как трофеи 35 тысяч единиц вооружения ВСУ.
4. Уничтожено более 50 самолётов и вертолётов ВСУ. 
5. Убиты 57 тысяч солдат ВСУ. 
6. Ранены 85 тысяч солдат ВСУ. 
7. Такой большой процент погибших из-за того, что ВСУ находились 

почти в окружении и не успевали вывезти раненых.
8. Потери ЧВК Вагнер тоже большие, но в несколько раз меньше.
9. Полностью разгромлены и лишены боеспособности 10 бригад 

ВСУ. 
10. Разгромлены и выведены в тыл на переоформирование 21 бри-

гада ВСУ. 
11. Все эти бригады готовились для наступления ВСУ. Но вместо на-

ступления были разгромлены в Бахмуте. 
12. Это итоги «бахмутской мясорубки ВСУ имени Пригожина и Зе-

ленского» . 
Эти данные подсчитал ЧВК Вагнер.

Умный еврей при губернаторе
Бахмут значил настолько мало, а стоил России так дорого, что пона-

добился целый президент США, чтобы об этом сказать. 
Ну, НАТО, ну нагло-саксы, ну нельзя так. Ну думать надо хоть чуть-

чуть. 
И правдоподобия тоже - хоть чуть-чуть. 100 тысяч невозвратных по-

терь? Это что же, в «Вагнере» полмиллиона бойцов было? 
Совсем врать разучились, вот что.
Но вообще, судя по заявлению Байдена, Бахмут для НАТО больше 

чем Бахмут. Как-то уж очень тяжело они воспринимают это пораже-
ние. Совсем не как локальное и тактическое. Посмотрим.

ФЕДОРОВ
Надо учитывать что Байден понимает, что Киев это то же Россия по 

международному праву. И говорит об общих потерях русских, учиты-
вая потери сепаратистов Киева и приданных частей НАТО.

https://t.me/notes_veterans/9544
https://t.me/logikamarkova/6497
https://t.me/governorsjew/7167
https://t.me/fedorovgd/31571
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Старше Эдды
Байден «уничтожил» сто тысяч русских бойцов в Бахмуте. Старому 

калбою можно было бы простить невежество, более того, он мог бы 
сказать, что взял эти данные как из докладов  собственной разведки, 
так и из отчётов ГУР Украины. 

Но только вот в чем заковыка, ГУР постоянно давал отчеты, что про-
тив них действует «йомоверно» 26 тысяч бойцов «штурмових загонiв 
ПВК Вагнер». То есть Байден убил в четыре раза больше бойцов, чем их 
было в штурмовых отрядах. Повторюсь, это именно украинские дан-
ные. 

Опираясь на них Залужный и Сырский подтащили на Бахмуто-Со-
ледарский «напрямок» 70 тысяч человек и огромное количество тех-
ники. Результат известен, из незаламной фортэции он превратился в 
«Бахмут навсегда в наших сердцах». Кстати Залужный реально очень 
вовремя повредил мошонку, теперь можно отмолчаться, ссылаясь на 
ранение и контузию.

Логика Маркова
Бахмут - информационная иррациональная война. 1. Все мировые 

сми пишут о взятии Бахмута Россией.
2. Байден с вопроса о Бахмуте начал разговор с Зеленским. 
3. Зеленский сначала признал, что Бахмут взят Россией. Но потом 

заявил, что его не так поняли. И сражение за Бахмут еще идет. 
4. Российские телеканалы дали информацию о взятии Бахмута поз-

же, чем мировые сми. 
5. Минобороны России признало взятие Бахмута в полночь.
6. Российские телеканалы признали взятие Бахмута утром.
7. Президент России ночью поздравил Вагнер и армию России с по-

бедой в Артемовске.
8. Само сражение носило иррациональный характер. Большинство 

не может понять, почему была такая битва за Бахмут?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Марков изображает «птицу наивняк» (которая на иве живёт). «Бит-

ва за Бахмут» с нашей стороны имела всего два основания: 1) РФ необ-
ходима была за зимне-весеннюю кампанию хоть какая-нибудь, а по-
беда; 2) все силы и средства были брошены именно под Бахмут ,что-
бы, не дай Бог, повар Пригожин не прогадил намечаемую ему в бли-
жайшем будущем  большую «патриотическую» политическую карьеру. 
Ради этого никаких потоков крови не жалко, ибо «его бизнес - смерть 
и бизнес идёт хорошо!»

Культурная война | Kulturkampf
Президент-еврей признал, что хохлы потеряли Бахмут.

https://t.me/vysokygovorit/11669
https://t.me/logikamarkova/6499
https://t.me/strelkovii/4957
https://t.me/der_kultur_kampf/325
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Культурная война | Kulturkampf
Sky News сообщает, что на вопрос, находится ли Бахмут по-преж-

нему под контролем Украины, президент-еврей ответил: «Думаю, что 
нет».

Он добавил: «На сегодняшний день он только в наших сердцах».

МИГ России
Про «оставание в сердцах» от лидера 95-ого квартала : юморок, ко-

нечно, черный, но талантливо. Смеялись всей маршруткой

Старше Эдды
Тут кстати это, я был неправ. Травма мошонки у Валеры Залужно-

го намного серьёзнее, ну или он так талантливо прикидывается. Мо-
жет просто хочет по ВВК уйти из армии, потому и лежит себе под ка-
пельницей. Героя из Валеры делать не надо, мошонку ему прищеми-
ло очень далеко от передовой.

Старше Эдды
Контузия Залужного это конечно хорошо, но не смертельно. Какое 

то время Валера еще походит под себя, потрясёт головой и подёргает 
глазом. У него сильнее будут проявляться страхи, но медицина скорее 
всего поставит Валеру в строй. В любом случае Залужный хоть и враг, 
но солдат, любитель молодых секретарш и красивой жизни, то есть 
вполне себе обычный человек. 

Другое дело, это «Мамкин пирожок» Буданов (начальник ГУР Украи-
ны). Садист, маньяк, трус, извращенец. Основную работу для ГУР (речь 
идет именно о разведке) выполняют американцы и англичане, Буда-
нов, это типичный местный князек, поставленный хозяевами для гряз-
ной работы. Буданов, над которым все детство и молодость смеялись 
одноклассники и однокашники, взрастил в себе просто маниакальную 
ненависть и тягу к власти. 

Его не очень интересуют женщины, главная тяга Мамкиного Пирож-
ка, это кровавая слава. Слава завоёванная не в бою, не в разработке су-
персекретных  операций, а в убийствах безоружных, в убийствах жен-
щин, терактах в кафе. На Западе хорошо просчитали психотип Будано-
ва и именно такой человек, с явными нарушениями психики (впрочем 
это хорошо видно по его лицу), полностью подошёл на роль начальни-
ка ГУР. В конце -концов именно на него можно будет списать все грехи 
после того, как Украина проиграет или если Буданова завалят раньше. 

Сам Буданов это прекрасно осознаёт и старается выйти на новую 
ступень, показав свою важность хозяину. Сейчас он настойчиво  пред-
лагает свою кандидатуру на случай того, если Зеленский погибнет или 
его решат уйти. В этом змеином клубке, выжить должен только один.

Культурная война | Kulturkampf
Начинаем переживать, Сырский больше не посещает Бахмут и ни-

https://t.me/der_kultur_kampf/326
https://t.me/mig41/26268
https://t.me/vysokygovorit/11674
https://t.me/vysokygovorit/11675
https://t.me/der_kultur_kampf/324
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кого не награждает там, Залужный даже, если жив, то ему, мягко го-
воря, нездоровится, президент-еврей покинул страну во время болез-
ненного для неё поражения. Даже Маляр не может подтвердить, что 
всё норм. Фортеця пала.

Локальное наступление ВСУ в окрестностях Бахмута с попыткой за-
йти во фланги наступающей группировке – провалилось (полностью). 
Элитные части врага теряя личный состав и технику не смогли взять 
ни одного населённого пункта, ограничившись посадками.

Как хохлы собирались отбивать Бахмут, если они вторую неделю не 
могут взять Клещеевку? Самолёты не помогут, танков дали мало, гло-
бальный контрнаступ под большим вопросом. Нам же остаётся гадать 
какой город будет освобождён русской армией следующим. Северск, 
Авдеевка, Угледар?

Логика Маркова
Логика Бахмута. Лонгрид. Весь мир 10 месяцев гадал зачем нужно 

такое мощное сражение в Бахмуте? Объясняю. 
Первый этап.
1. Сначала просто было наступление России на Донбассе. Штурм 

линии Северск - Соледар - Бахмут.
2. Это единая цепь поселков с населением примерно 120 тысяч. Бах-

мут 70 тысяч. 
3. Но важны не Бахмут и Соледар сами по себе. Важно начать осво-

бождение Краматорска и Славянска и рядом. Это агломерация на 300 
тысяч. И это последние крупные города Донбасса. 

4. После взятия Константиновки, недалеко от Бахмута, армия Рос-
сии тоже оказалась бы в тылу группировок ВСУ в Марьинке и Авдеев-
ке.

Второй этап.
5. Зеленский тогда увидел, что скоро может потерять весь Донбасс. 
6. И Зеленский дал приказ сражаться за Донбасс. И бросить туда 

много войск. И началась битва за Бахмут.
Третий этап.
7. Далее Пригожин и Суровикин придумали для Зеленского «ловуш-

ку Бахмута». Они создали полукольцо, полуокружение Бахмута. Это 
интересное решение. Оно создало иллюзию у Зеленского, что можно 
удержать Бахмут.

7. Туда Зеленский бросал все бОльшие ресурсы ВСУ и Вагнер их унич-
тожал. 

Итог.
8. Таким образом Вагнер уничтожил ресурсы ВСУ, которые могли 

быть использованы для наступления против армии России. И подорвал 
военный потенциал ВСУ.

9. И Вагнер выиграл время для производства вооружений, для под-
готовки мобилизованных для армии России.

10. А Зеленскому досталось  - сохранение контроля над большой 

https://t.me/logikamarkova/6500


ОГЛАВЛЕНИЕ 634ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАЯ

территорией Донбасса. Зеленский потерял Бахмут, но сохранил Кра-
маторск и Славянск. 

11. Зеленский получил факты для пропаганды несгибаемости укра-
инского духа.

12.  И Зеленскому достались новые большие объемы вооружений 
от НАТО.

Выводы. 
13. Битва Бахмута - это не битва за город, это битва за стратегиче-

ские ресурсы.
14. И обе стороны выиграли нужные им стратегические ресурсы.
15. Поэтому и Россия и Украина считают Бахмут своей победой.
16. Кстати, все ключевые решения на Украине принимают США. А 

сражение за Бахмут это была инициатива именно Зеленского. Это про-
явление политической субъектности Зеленского. Не вполне удачное.

17. Такова логика битвы за Бахмут.

Байки из Спасской Башни
«Наши войска сумели проломить центр многокилометровой обо-

роны противника, которая выстраивалась почти 10 лет. Сейчас ВСУ в 
Донбассе раздробили на две группировки - Северную и Южную. На 
Севере украинские войска удерживают такие хорошо укрепленные 
города, как Славянск, Краматорск, Северск, Константиновка и Часов 
Яр. На Юге ВСУ остаются в Авдеевке, Марьинке, Угледаре. Есть еще и 
центральный логистический узел, который находится в городе Павло-
град Днепропетровской области. С плацдарма, который мы получи-
ли в Артемовске, есть возможность разворачиваться для наступления 
как на Север, так и на Юг. Для того чтобы развивать наступление, ко-
нечно нужны свежие силы. Бросать ли в бой новые подразделения, 
для того чтобы отбросить противника с флангов и расширить возмож-
ности прорыва, решать нашему командованию. Конечно, нужно пы-
таться пользоваться тем, что враг сейчас деморализован, группировка 
ВСУ разрозненна, снабжение затруднено. Но я думаю, что командова-
ние будет принимать решение на основе объективных данных. Могу 
предположить, что взятие Артемовска и Соледара вынудит ВСУ уйти 
из города Северск. Так как город вероятнее всего окажется в опера-
тивном окружении наших войск. Если это произойдет, тогда у нас по-
лучится выйти к городам Славянск и Краматорск».

Алексей Леонков, военный эксперт

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Своё мнение по завершению штурма Бахмута я уже вчера корот-

ко в «телеге» высказал. Но, читая натужно-радостные комментарии 
«ВКонтакте», подумал, что надо-бы и здесь спокойно и подробно еще 
раз пройтись по этой операции, которую сейчас (чтобы налепить «По-
вару» на плешь «победные лавры») всячески раздувают.

Итак, тезисно.

https://t.me/kremlin_bashnya/38732
https://t.me/strelkovii/4962
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1. После унизительных и едва не перешедших в катастрофу осенних 
поражений в Харьковской области, сначала сокращения Херсонского 
плацдарма под натиском противника, а далее и его полного оставле-
ния - ВС РФ, проведя частичную «недомобилизацию» (поскольку пра-
вовой её статус оказался совершенно непонятен и она ограничилась 
только призывом в армию 250-300 тысяч мужчин и более ничем), по-
пытались в ходе зимней кампании (постепенно перешедшей в весен-
нюю) «взять реванш» на Донбасском фронте. Именно и только на Дон-
басском (Донецко-Луганском). Потому, что еще ранее (весной про-
шлого года - после «деэскалации») в Кремле был принят (и остается 
по сей день неизменным) курс на «замораживание конфликта через 
компромиссный договорняк с партнерами». А в рамках «достижения 
данного договорняка» никакие наступления вглубь т.н. «украины» не 
рассматриваются вообще - каких-бы стратегических перспектив они 
ни сулили. Поэтому - только «долбиться в битве на изнурение» в по-
зиции врага на Донбассе в надежде на то, что «рано или поздно пар-
тнеры созреют». Кретинизм данной концепции и ее мертворожден-
ность - исключительные. Но она проводится в жизнь с таким-же угрю-
мо-идиотским упрямством, с каким 8 лет пытались реализовать точно 
такие-же «безальтернативные минские соглашения». Начиная с кон-
ца апреля прошлого года - все наступательные операции ВС РФ прово-
дили ТОЛЬКО на Донбассе. Даже заняв часть Харьковской области по 
линии Северского Донца - наступать на запад от него не собирались - 
исключительно гнали на юг - на самую сильно-укрепленную Славян-
ско-Краматорскую агломерацию. С соответствующим результатом...

2. То есть, начиная наступление на Донбассе поздней осенью про-
шлого года, наши «военные стратеги» вновь пытались решить для по-
литического руководства ту задачу, которую наши престарелые крети-
ны «нарисовали» в своей голове: «Полностью освободить Донбасс и 
приступить к торгу с киевскими и дорогими западными партнерами, 
чтобы навязать им «статус-кво»: Крым, Донбасс и Коридор к Крыму - 
за нами, на большее не претендуем».

Как мы видим - задача эта за семь месяцев кровопролитных боёв 
(на многих участках - под Авдеевкой и Марьинкой, на пример, практи-
чески непрерывных) не решена даже в малой степени.

И то, что «Вагнеру» - снабжавшемуся и пополнявшемуся до середи-
ны зимы с.г. «по разряду люкс» - все-таки (ценой почти полной поте-
ри собственной пехоты) в ходе многомесячной мясорубки удалось-та-
ки «отжать» два городка - Соледар и Бахмут - это единственная такти-
ческая победа. А в связи с полным провалом стратегической задачи 
- взятие Бахмута и преподносят, как «венец полководческого искус-
ства» и «эпохальное сражение всемирно-исторического значения».

3. Между тем - как уже отмечено выше - в целом операция завер-
шилась стратегической неудачей наших войск. Противник НЕ вытес-
нен с Донбасса по всем основным направлениям, по большинству на-
правлений - не сдвинут с места вообще.

В ходе наступления ВС РФ израсходовали много обученной живой 
силы, исчерпали почти до дна запасы вооружения, снаряжения и бо-
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еприпасов, необходимые для дальнейших наступательных операций.
Поэтому «дожатию» Бахмута уделялось повышенное внимание все 

последние 2 месяца - надо-же было достичь хоть какого-то результата 
«для пропаганды», чтобы потом «перевести дух»... Вот, типа, победи-
ли... И вчера остановились сразу на окраине Бахмута, едва до неё до-
ползли - дальше сил идти нету...

4. Теперь следует ждать «ответный ход» от противника. Похожий 
на тот, который был сделан врагом в сентябре, сразу после того, как 
наши доблестные генералы за месяц «домучили» крохотный ПГТ Пе-
ски на окраине Донецка.

Почему я думаю, что враг атакует в скором времени? - Да именно 
потому, что сейчас у него наилучшие шансы достигнуть успеха. - Луч-
шие ударные части ВС РФ - истощены многомесячными боями. Запас 
боеприпасов - минимальный. Если, на пример, враг выберет для ата-
ки Донецкий фронт (на пример - на Мариупольском направлении) - 
то его встретят сильно потрепанные и «прореженные» перебросками 
резервов к Бахмуту части и подразделения. А если он решится насту-
пать на Запорожском фронте - то может не безпокоиться за стабиль-
ность своей обороны на Славянско-Краматорском направлении и под 
Авдеевкой.

5. А посему - я считаю победу под Бахмутом:
а) Изначально ненужной («отвлечение на негодный объект», я об 

этом много раз писал);
б) «Пирровой». Она не стоила затраченных на неё сил и средств 

даже приблизительно.
НАДЕЮСЬ ОШИБИТЬСЯ.

Что-то знаю / Павел Данилин
Освобождение Мариуполя может войти в золотой фонд российских 

военных операций. Потому что мы гораздо меньшими силами (как это 
потом выяснилось), притом с минимальными жертвами взяли очень 
сильно укреплённый город, наполненный нацистскими формирова-
ниями, наполненный техникой, которая размещена была, в том чис-
ле, и во дворах жилых домов, что накладывало очень серьёзные огра-
ничения на проведение боевых действий.

Это ювелирная и очень выверенная операция с максимальным ис-
пользованием разведки, с максимальным использованием визуаль-
ного наблюдения, снайперов, контроля, она не имеет ничего подоб-
ного себе. Городские бои – это сложнейший вид столкновения. Унич-
тожить противника, закрепившегося в городской застройке, очень тя-
жело. В Мариуполе это было сделано. При этом сделано достаточно 
быстро, с минимальными жертвами. Люди, которые проводили, пла-
нировали и руководили операцией, заслуживают высочайших оценок 
с военной точки зрения.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:

https://t.me/ctotoznayu/3956
https://t.me/governorsjew/7170


ОГЛАВЛЕНИЕ 637ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАЯ

Россия показывает, что не только может выиграть войну, но выи-
грывает ее прямо сейчас. Потому что склады оружия на Украине - это 
склады западного оружия. А война ведется, прежде всего, в информа-
ционном пространстве. Так вот, с этой точки зрения, Россия показыва-
ет, до какой степени поставки оружия и боеприпасов на Украину неэ-
ффективны. Все равно всё взорвется раньше, чем начнет вредить рус-
ским. Если считать, что западный обыватель устал от войны, а так оно 
и есть, то показывать ему, что победить Россию не получается - очень 
важно.

Vоенкор Котенок Z
Кратко по Донецкому направлению.
1. Вчера наши действия западнее Донецка активно поддерживала 

авиация ВКС РФ. Действия на предельно малых высотах, нанесение 
БШУ по позициям ВСУ в Авдеевском укрепрайоне.

2. Проведен ряд штурмовых мероприятий: со стороны между Водя-
ным и Первомайским, южнее Северного и севернее Опытного. 

3. Идут бои севернее Красногоровки и в Марьинке. 
4. На данных направлениях всё держится на героизме и самоотвер-

женности рядового состава, простого русского солдата. Потери — се-
рьезные. Результаты — невелики. На каждую атаку приходится копить 
резервы.

5. И главное. Об уровне отдельных представителей командования 
от батальонного и особенно выше (бригадного) звена промолчу. Это 
поразительно. Не проходит удивление, каким образом некоторые пер-
сонажи, от которых зависят жизни людей, получили командные долж-
ности. Это же не милиция, где набирали по объявлению… Или как?

MultiXAM
Предположим, что в преддверии такого значимого для мировой по-

литики мероприятия как саммит G7, США, которая претендует на роль 
гегемона, было необходимо, чтобы Украина в контексте сложившейся 
повестки показало всем сателлитам свои локальные успехи.

Таким успехом, условно говоря, имел шанс стать перехват инициа-
тивы под Бахмутом. Активные удары по флангам, попытка охвата го-
рода и блокирования ЧВК Вагнера - возможно таков был замысел Пен-
тагона и киевского генштаба. 

Предположим, что такие планы в реалии имели место, и если это 
так, то оставление флангов подразделениями ВС РФ, что создало в ито-
ге угрозу в районе Клещеевки, а также Берховского водохранилища, 
вполне могло бы предстать как очередная «перегруппировка» и отход 
на более выгодные рубежи. 

Но, господа хорошие, не отдает ли это очередным «договорняком»… 
Ведь не зря Евгений Пригожин в своих заявлениях в течение послед-
них двух недель так часто упоминал прецедент Дебальцевского котла 
2015 года, который, как я хорошо помню, привел к минским соглаше-
ниям, режиму прекращения огня и замораживанию конфликта на 8 

https://t.me/voenkorKotenok/47769
https://t.me/multi_XAM/56
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долгих лет. Если мои предположения обоснованны, то вряд ли можно 
говорить о сколь бы то ни было согласованной военно-политической 
линии. В таком контексте ЧВК Вагнера явно сломало планы тайных лю-
бителей «сепаратных переговоров». И вряд ли они простят слом гло-
бальных замыслов в преддверии саммита мировых лидеров.

GREY ZONE
Ещё не вечер. Посмотрим, что будет происходить после передачи 

Бахмута под контроль МО РФ.
Мы все так были пугающе одурманены ускоренным ленд-лизом во-

оружения для Украины, что упустили очень важный и, тем не менее, 
лежащий на поверхности логический и исторический в рамках этих 
месяцев войны факт.

А именно то, что теоретическое (контр)наступление ВС Украины рас-
считано на один молниеносный удар в стык подразделений ВС России 
на одном из участка фронта, который украинская военная разведка 
определила как наиболее для этого подходящий. Что будет приблизи-
тельно дальше и что предположительное имеет в замысле противник 
я и другие многократно говорили. 

Но как-то забывали предположить и сказать о том, что всё наступле-
ние рассчитано на крайне короткий срок – в рамках месяца или полу-
тора на выход к блокированию Мелитополя и коридора в Крым. Про-
тивник не имеет таких ресурсов, чтобы растягивать их специальную 
военную операцию на несколько месяцев, а то и перенос на следую-
щий тёплый сезон.

Так что ходить с щупом тыкая в землю измеряя её сухость и следить 
за прогнозом погоды не так уж и первостепенно. Если даже активные 
мероприятие противника по наступлению начнутся в июне или июле, 
то при реализации(!) поставленного их Генеральным штабом замыс-
ла, они все равно успеют осуществить его выполнение в установлен-
ные сроки. Сколько длились сдачи территорий Харьковской и Херсон-
ской области после начала активных наступательных действий про-
тивника?

Vоенкор Котенок Z
Содомиты накопились на предполагаемых направлениях наступа-

тельных действий и ...молчат. 
Увеличили количество артобстрелов...

МИГ России
С 1 июня ни одного бойца ЧВК Вагнер на переднем крае не будет, 

до тех пор, пока мы не пройдем переформирования и дооснащения и 
дообучения — Пригожин

Олег Царёв
Пригожин: «Все вбросы о том, что ЧВК Вагнера что-то штурмует бу-

http://GREY ZONE
https://t.me/voenkorKotenok/47773
https://t.me/mig41/26291
https://t.me/olegtsarov/6435
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дут фейками в ближайшие два месяца». То есть примерно до конца 
июня вагнеровцев на фронте не будет. Если что-то изменится, он со-
общит дополнительно. 

Это ответ на информацию от военкоров о том, что вагнеровцы ата-
куют в сторону Хромово.

Если бы атаковали, то Хромово было бы наше к утру. Но нет. Жаль.

Холмогоров
Осмысляя свое место в современном политическом, идейном и 

культурном процессе России и мира, нашел для себя наиболее точ-
ную и емкую характеристику: «неуместный артефакт».

И в самом деле, от моего наличия, моих придумок и моих действий 
только все запутывается и усложняется. Никуда не приткнешь и про-
ще вовсе игнорировать. Мне уже и самому себя все чаще проще игно-
рировать и не дергаться.

Ладно. Не волнуйтесь. Скоро это закончится.

VeZpa.Media
Егор Станиславович скромничает.  
Безусловно он «неуместный артефакт». Но кому он неуместен? Он 

не уместен современному ритму. Но абсолютно уместен чаяним всех 
тех, кто тоже живёт вне этого ритма.

Что случится, если рядом с маятником запустить асинхронно ему ма-
ятник помощнее? Правильно слабый маятник подстроится под боль-
шой (ну и большой немного сместится). 

Так вот маленький маятник - это слабая современная идеология. 
Егор Станиславович вот примерно этот большой маятник, который за-
ставит маленький «россиянский» работать в ритм. 

По правде картина гораздо сложнее. Маятников множество. Мы ма-
ятник, Холмогоров маятник, наши соратники маятники, захохлы маят-
ники, новиопы маятники...

Вопрос чей ритм в итоге будет задавать марш для России. 
Конечно Холмогоров неуместный артефакт - маятник с тяжёлым 

камнем внутри, неуместен и страшен  для «них».

Холмогоров
Еще раз по пунктам - за что мы воюем.
Мы воюем за исторические Русские Земли. За свою национальную 

и территориальную целостность в пространстве и времени.
В этом смысле территориальные приобретения (возвраты) должны 

быть приоритетом номер 1.
Основным техническим препятствием на пути возврата Русских Зе-

мель является Украина. Основным содержательным препятствием - 
всемирная гегемония Запада во главе с США. 

Поскольку никакой реальной возможности разделить Украину и За-

https://t.me/holmogortalks/28963
https://t.me/vesparevenge/13730
https://t.me/holmogortalks/28967
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пад нет - нам придется всеми способами подрывать гегемонию Запа-
да. И собственными атаками, и возбуждением против нее других го-
сударств и цивилизаций. 

Свержение западной гегемонии, изменение миропорядка, - это не 
самоцель, а средство для реализации наших национальных целей. В 
этом смысле нас должен устраивать любой миропорядок - многопо-
лярный, анархический, биполярный, который снизит способность За-
пада препятствовать реализацию нами наших национальных целей.

Отсюда следуют две простых вещи:
«Победа над Западом» без реализации наших конкретных нацио-

нальных целей нас не интересует.
Никакие «издержки» для остального мира от разрушения западной 

гегемонии нас не колышут. Нам важно взять своё. 
(Еще спросят: «А мнение людей, которые проживают на террито-

рии, которые вы считаете Русскими Землями и которые считают себя 
украинцами - вас не интересует?». Отвечаем: Не интересует. Они ока-
зались на этой территории благодаря Российскому государству. Если 
они не имеют к нему отношения, если они враждебны ему, то они про-
сто мигранты, которые не имеют никакого права решать судьбу Рус-
ских Земель.)

АРМАГЕДДОНЫЧ
Каждый раз, когда о нас в очередной раз публично вытирают ноги, 

чем западное политическое и медийное сообщество занимается не-
прерывно, помимо горячего желания набить всем этим в высшей сте-
пени влиятельным людям морды (и не забыть собственных началь-
ников, бывших и действующих, которые с ними всю дорогу о чём-ни-
будь, крайне вредном для страны и её будущего, в свою и их пользу, 
паскуды, договаривались и до сих пор пытаются договориться) вста-
ёт вопрос: как бы им так ответить, чтобы их несварение пробрало, ли-
хоманка скрутила или какая другая хвороба. Чтобы тошно им было, 
злость бессильная душила и почувствовали они себя опущенными 
ниже плинтуса. Благо, нет и не будет у нас с ними никакого общего бу-
дущего, по крайней мере на десятилетия, а может и на века. Так что 
хоть врежь по асем их военным активам, включая космические, чем 
угодно, вплоть до ядерного, хуже не будет.

То есть все наши идиоты из «партии мира», специалисты по ядер-
ному и прочему разоружению, олигархи и изрядная, если не большая 
часть чиновников, политиков, дипломатов и генералов полагает, что 
это самое будущее у них есть. Главная же их задача - укротить тех, кто 
сейчас на фронте сражается, не давая им развивать успехи и макси-
мально их окорачивая, чтобы не дай Б-г каких-нибудь постов не заня-
ли. Конкурентов никто из них не любит: их боятся и подставляют, как 
только могут. Идея всего этого кадрового планктона разных возрастов 
и разной степени финансовой состоятельности проста, как инфузори-
я-туфелька: как можно скорее договориться с врагом о чём угодно и 
спокойно выдохнуть, а там - продолжить бездельничать, воровать и 

https://t.me/oldhellboy/5878
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имитировать бурную деятельность, что они только делать и умеют. А 
то, не дай Б-г в войне победим, что они с той победой делать будут?!

Именно так они три с лишним десятка лет назад прогадили Союз. 
Именно так сейчас, дай им волю, они прогадят Россию, причём скорее 
всего этого даже не заметят, особенно если их личное благосостояние 
не пострадает, а то и прирастёт, как это, к слову говоря, на развале Со-
юза и вышло. Сколько у нас с тех пор миллионеров и миллиардеров 
появилось? Какое место в обществе они занимают, чем распоряжают-
ся и в чьих интересах до сих пор вкалывают? Война, не война... У них 
своя программа действий, никакого отношения к стране и её населе-
нию не имеющая, а имеющая только и исключительно к ним самим, 
их наследникам, их прямому начальству и их западным партнёрам, на 
которых они целиком и полностью ориентируются. При этом бояться 
им некого и нечего. Не снимают и не увольняют их ни за что, хотя мно-
гих из них давно уже не снимать, а расстреливать пора.

Именно поэтому война на уничтожение нашей страны идёт целиком 
и полностью на нашей территории - нынешней и бывшей, которую по 
уму необходимо возвращать под контроль Москвы, как минимум в ча-
сти отколовшихся от неё частей, служащих полигонами и плацдарма-
ми войны с Россией. И тут неважно, об Украине речь или о Восточной 
Европе, как зоне российских экономических интересов и поясе безо-
пасности. Да и вся прочая Европа, а заодно постсоветское простран-
ство на юге бывшего СССР, сегодня играет для успешно гробящих свя-
зи России со всеми этими территориями американцев такую же роль. 
Переносим ли мы военные действия на их территорию? Нет, конечно! 
Не хотим или не можем - всё равно. Начальство явно озабочено этим, 
невнятно пугая и намекая на страшные последствия в будущем. Толь-
ко никто не боится, да и не верит, что они будут. Так что слушать даль-
ше весь этот трёп совершенно неинтересно...

Чёрный Прапор
Я рад тому, что специальная военная операция по защите Ново-

россии до сих пор продолжается! Если бы спецоперация завершилась 
молниеносно, россияне просто не успели бы разглядеть истинное лицо 
российской т.н. «творческой элиты»

Никита Михалков, режиссер

АРМАГЕДДОНЫЧ
...и ещё немного об идеях на тему того, как отвечать нашим нынеш-

ним закадычным партнёрам на весь тот беспредел, который они в от-
ношении нашей страны учинили. Самая простая, которая изначаль-
но напрашивалась и именно туда всё сейчас и дрейфует: ядерная во-
йна. Поскольку если противник её категорически не хочет, представ-
ляя себе все последствия для себя, а пытается удержать нас в рамках 
войны конвенциональной или околоконвенциональной (снаряды с 
обеднённым ураном, а также вполне реальная химическая и ещё бо-
лее биологическая война - большой привет коронавирусу, не сильно 

https://t.me/darkprapor/6836
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укладываются в конвенциональные методы войны, хотя кого сейчас 
это интересует...), причём на нашей же собственной территории или 
тех землях, которые могут войти в состав России, чтобы от них вообще 
в ближайшей перспективе мало что осталось, не очень понятно, что 
мы теряем. Сгорел сарай, гори и хата - и к Вашингтону это более чем 
относится.

То есть понятно, что та немалая, а то и подавляющая часть нашего 
собственного начальства, у которой на Западе счета, недвижимость 
и прочие активы, скорее сольёт страну, чем будет защищать её, сооб-
разно уровню угроз. Что мы сейчас не без удивления и наблюдаем на 
той более чем странной войне, которая ведётся на Украине, вскрываю-
щей такие косяки нашего внутреннего устройства (или, точнее, его от-
сутствия), что вообще непонятно, как страна с таким управлением, та-
кой кадровой политикой и таким уровнем вранья, воровства, болтов-
ни, очковтирательства и имитации бурной деятельности на всех уров-
нях всё еще держится. Но держится же как-то! Может, наши медведи, 
от которых вечно ужасов ждут, и в самом деле только чижиками и пи-
таются, а может именно потому у нас и самодержавие, что всё само 
собой держится, но сколько классиков ни цитируй, ситуацию это не 
улучшит. Точь в точь по величайшей хулиганке нашего театра и кино, 
Фаине Георгиевне Раневской: «Грустной ж-пой весело не пукнешь»...

Единственное, чего автору бы хотелось, когда и если ядерный Апо-
калипсис грянет, чтобы мы били не по американским и европейским 
мегаполисам с их гражданским населением, которое откровенно жал-
ко, а исключительно по военным объектам первой категории. Ну и, 
понятно, отрубили к хренам собачьим весь их космос, без чего нам с 
западниками не справиться, поскольку очень уж они нас в этой сфере 
обогнали. Не догнать, хоть всё руководство «Роскосмоса» в полном со-
ставе на орбиту запускай - без скафандров, чтобы они вражеские во-
енные спутники руками ловили. Впрочем, мелькнула у большого на-
чальства идея насчёт Йеллоустонского супервулкана, но тут его при-
дётся разочаровать: никаких гарантий, да и если взорвётся его каль-
дера, Америке, конечно, будет хана, но и всем остальным, скорее все-
го, тоже. А так, кто его знает, несмотря на все заклинания о том, что 
ядерную войну никто в любом случае не переживёт... Может и нет, а 
может и да. Никто пока эти пугалки учёного народа не проверял. Ско-
рее всего, врут на всякий случай.

Чёрный Прапор
Дата ядерной войны названа: для мировой элиты экстренно стро-

ится «остров спасения». Глобалистские элиты США могут затеять ми-
ровую ядерную войну, чтобы обнулить все свои долги и грехи перед 
миром.

Игорь Пшеничников, военный эксперт

Вячеслав Володин
Польша предала историческую память.

https://t.me/darkprapor/6839
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Забыла, что её освобождение от фашистских захватчиков далось со-
ветскому народу дорогой ценой.

Треть нынешних польских территорий — районы с развитой инфра-
структурой, промышленными предприятиями, а также богатые при-
родными ресурсами — вошли в её состав после Второй мировой вой-
ны только благодаря нашей стране.

В послевоенное время советский народ, отрывая от себя, потратил 
на восстановление и развитие Польши по сегодняшним оценкам бо-
лее 750 млрд долларов (построено свыше 800 объектов промышлен-
ности, энергетики, транспорта).

Польша существует как государство только благодаря нашей стра-
не.

Поляки поступают подло:
1. Сносят памятники советскому солдату-освободителю.
2. Закрывают русские школы.
3. Воруют российскую собственность.
Ведут себя по-хамски.
Отказавшись от общей истории, надругавшись над памятью наших 

солдат и офицеров, Польша должна вернуть приобретённые по ито-
гам Второй мировой войны территории и возместить нашей стране 
средства, потраченные на неё в военные и послевоенные годы.

Кроме того, правильно будет запретить Польше наживаться на Рос-
сии сегодня: прекратить проезд польских фур по территории нашей 
страны.

Пусть перегружают товары на российские грузовики.
Зарабатывать на транспортировке будут наши граждане.
Издержки Польши в этом случае могут составить порядка 8,5 млрд 

евро. По оценкам экспертов, в результате этого пострадают или обан-
кротятся около 2 тысяч польских транспортных компаний, в штате ко-
торых работают более 20 тысяч водителей.

Вопрос рассмотрим на Совете Думы в понедельник.

Юрий Баранчик
Хорошее начинание Володина. Давно пора. Уверен, что по каждой 

недружественной стране есть такие механизмы и решения, даже по 
США и Британии. Поэтому дело только за политической волей и ясно-
стью целей. Надо расширять поле битвы и играть не на тех клетках, на 
которых доминирует противник, а на тех, где у нас преимущество.

Книга Носовича
Вот и Россия ввязалась в войну исторических цифр. Председатель 

Госдумы Володин насчитал, что Польша должна России 750 миллиар-
дов долларов за восстановление после войны. У меня есть правило 
не реагировать на то, кто что пишет в телеграм-каналах, твиттерах и 
фейсбуках, потому что как правило это белый шум, информационное 
задымление реальной политики. Но здесь тот случай, когда из прави-

https://t.me/barantchik/9933
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ла оправдано исключение. 
Подход Володина реально может стать основой наших отношений 

с Восточной Европой. Хотя бы потому, что поляки, прибалты мыслят в 
категориях исторической памяти. Их актуальная политика - это исто-
рические обиды, покаяния, извинения, материальные компенсации 
и репарации. Разговора на другие темы с ними не получается: любые 
официальные встречи России с Латвией и Литвой неизбежно скатыва-
лись к теме признания «советской оккупации» Прибалтики и выплаты 
за неё компенсаций. 

Прибалтийские соседи в этом виде спорта очень давно. Володин 
ещё продешевил: Литва 13 лет назад выставила Москве счёт на 834 
миллиарда в твёрдой зелёной валюте за «50 лет оккупации». А се-
годня посмотрите, как бодро и весело Польша выбивает из Германии 
репарации за Вторую мировую войну. Эти репарации превратились у 
ПиС в главный проект их европейской политики. 

Соответственно, у России появляется развилка. Либо игнорировать 
эти страны с такой их повесткой - в отличие от Германии Россия мо-
жет себе это позволить. Либо отвечать зеркально: войной памяти на 
войну памяти. Признание блокады Ленинграда геноцидом, требова-
ние возмещения за советские инвестиции в Прибалтику и так далее и 
тому подобное. Стратегического решения по этой развилке в россий-
ской внешней политике я не вижу. Может качнуться в любую сторону

Чёрный Прапор
Россия в СВО сегодня спасает не только себя, но и США, удерживая 

их от самоубийственного братоубийства. Белая раса уникальна, и ско-
ро её придётся заносить в Красную Книгу, если не в Чёрную.

Сергей Арутюнов, научный сотрудник Издательского совета Москов-
ской Патриархии РПЦ

Образ будущего
Завтра начнем публиковать списки известных россиян, ставших 

спонсорами ВСУ.
Покинувших Россию, вернувшихся «по делу», не уехавших.
Не жертвователей в благотворительные организации, а конкретно 

давшие деньги украинской армии. 
Чтобы что?
Именно это просили их сделать представители западных стран и 

организаций. 
Некоторые после этого сохранили имущество на западе. Некоторых 

это не спасло, так как предателей кидать – одно удовольствие.
Но каинов грех самый мучительный. А теперь ещё и это.
В списке полные дураки, предатели, испуганные непатриоты и про-

чие завибрировавшие сограждане, решившие остаться в безопасно-
сти от западных санкций.

Попасть в список было непросто, так как проверка каждой транзак-

https://t.me/darkprapor/6835
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ции специальными ведомствами требовала труда, знаний и компе-
тенций.

Впрочем, хватит моралей.

Политджойстик/Politjoystic
ОБ заинтриговал. Реально будете публиковать? Ауч!

AGDchan
Ждем

Николай Стариков
Изучать старые обложки главных мировых СМИ очень полезно.
Перед вами «тот самый» журнал The Economist, который опублико-

вал программное (с ловушками) интервью Генри Киссинджера, а к ка-
ждому новому году размещает на обложке ребус от глобалистов.

А вот первая полоса номера 19-25 апреля 2014 года. Надпись гла-
сит - «Ненасытный». Это про русского медведя.

А вот это очень интересно.
Ещё нет референдумов в ДНР и 

ЛНР. Ещё не сгорела Одесса. Ещё на-
цисты не ворвались в восставший 
Мариуполь и не сожгли там заживо 
милиционеров. Ещё не было артил-
лерийских обстрелов Донецка и Лу-
ганска. А что есть?

Есть только меньше двух недель 
режима АТО, которое ввел нелеги-
тимный Турчинов.

 Но англосаксонском у The 
Economist уже очевидно, что страш-
ный русский медведь решил отку-
сить кусок Украины и причем - имен-
но на Донбассе. Чего, кстати, мед-
ведь делать не стал и, судя по все-

му, даже не собирался.
Что же перед нами? Провокация. Киевский режим начнет убивать 

и Путин должен ввести войска - в 2014 году.
Отсюда и такая обложка.

Национальный Z Курс
СК РФ заочно предъявил обвинения прокурору и судьям Междуна-

родного уголовного суда, которые выдали ордер на арест президента 
России Владимира Путина. 

СК сообщил, что у следствия достаточно оснований, чтобы заочно 
предъявить обвинения прокурору Международного уголовного суда 

https://t.me/politjoystic/32340
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Кариму Хану и судье Розарио Айтале. Они вынесли решение об орде-
ре на арест Владимира Путина.

Действия прокурора рассматривает как нарушение статей о привле-
чении заведомо невиновного к уголовной ответственности, о незакон-
ном обвинении и о «приготовлению к нападению на представителя 
иностранного государства». Судье следователи вменяют незаконное 
заключение под стражу и приготовление к нападению.

Хан и Айтала объявлены в розыск.

BRIEF
Президиум ассамблеи государств—участников Международного 

уголовного суда (МУС) выразил обеспокоенность тем, что МВД России 
объявило в розыск прокурора МУС Карима Хана  и судей организации 
— Томоко Аканэ, Розарио Сальваторе Айталы и Серхио Херардо Угаль-
де Годинеса. Они причастны к выдаче ордера на арест президента РФ 
Владимира Путина и российского детского омбудсмена Марии Льво-
вой-Беловой. В МУС назвали это решение неприемлемым, сообщила 
пресс-служба суда.

«МУС считает эти меры неприемлемыми. Суд будет неуклонно вы-
полнять свой законный мандат по обеспечению ответственности за са-
мые тяжкие преступления, вызывающие обеспокоенность всего меж-
дународного сообщества»,— говорится в заявлении пресс-службы. 
В МУС подчеркнули, что твердо стоят на стороне своего персонала и 
должностных лиц, а также призвали все государства—участники Рим-
ского статута активизировать свои усилия по защите суда, его долж-
ностных лиц и персонала и обеспечить способность организации про-
должать выполнять свой независимый мандат.

Юрий Баранчик
Причина, по которой задергались судьи Международного уголов-

ного суда, из-за возбуждения уголовного дела в отношении их пред-
седателя Хана, того самого, у которого в Британии брат-педофил, про-
ста как пареная репа - если дело возбуждено, то человека надо доста-
вить в суд. А если он скрывается от следственных органов, то человека 
начинают искать. А методы в этом «тонком деле» могут  быть разные 
- можно отдать приказ «брать живым и доставить живым». А можно и 
иначе. Зачем тратить казеные деньги попусту? 

Вот и задергались судьи, потому что прекрасно понимают, раз 
Усс-младший смог улизнуть от ЦРУ и местных спецслужб в Италии, то 
до них доберутся по-легкому. Кроме того, и британцы могут засуетить-
ся - зачем им живые свидетели, которые в случае чего сдадут их как 
стеклотару?

Царьград ТВ
Украинские спецслужбы имеют отношение к провокации с сожже-

нием Корана в Волгограде 
Правоохранители видят след, который ведет от акции, направлен-

https://t.me/rusbrief/118828
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ной на разжигание межнациональной розни к спецслужбам Украины, 
и через них уже спецслужбам США, пишет РИА Новости со ссылкой на 
источник. 

 «Украинский режим, включая его спецслужбы, работает под пол-
ным контролем американских и британских спецведомств, в том чис-
ле по подготовке и осуществлению терактов и диверсий на террито-
рии РФ», - цитирует агентство своего собеседника. 

Никита Журавель, задержанный вчера по горячим следам, признал-
ся, что работал на украинских провокаторов из спецслужб за 10 тыс. 
рублей.

Логика Маркова
Сжечь Коран в Волгограде получил приказ агент СБУ, арестован за 

это Никита Журавель. 
Это пиар сопровождение поездки Зеленского на саммит Лиги Араб-

ских государств. 
То есть Зеленский поехал на саммит Лиги Арабских государств. И 

приказал СБУ организовать сжигание Корана в российских городах.
Полагаю, что Россия должна активно довести до всех мусульман-

ских стран, как реально Зеленский к ним относится, - презирает их.
Как ответит мусульманский мир на эту провокацию Зеленского? Пол-

ный бойкот ?

Валентин Рыбин
Расследованием дела против жителя Волгограда, который сжег Ко-

ран по поручению украинских спецслужб, займутся чеченские следо-
ватели, сообщили в СК РФ.

Ну, это же прекрасно!
Расследование будет полным, беспристрастным, обективным, все-

сторонним ....

МИГ России
с точки зрения профилактики подобных правонарушений, — гени-

альный ход

Николай Стариков
Изящно.
И глубоко верно для профилактики подобного безобразия!

Бульба престолов
Пизда вам, дорогие россияне
Уголовное дело в отношении Никиты Журавеля, который сжег Ко-

ран в Волгограде, передано для расследования в Следственный коми-
тет по Чеченской Республике.

Такое поручение дал 21 мая глава СКР Александр Бастрыкин.

https://t.me/logikamarkova/6498
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Признавшийся в осквернении Корана должен после вынесения 
приговора отбывать наказание в исправительном учреждении одно-
го из российских регионов с преимущественно мусульманским насе-
лением, заявил министр юстиции Константин Чуйченко.

«Это будет способствовать уважению к религии и религиозным чув-
ствам верующих в нашей многонациональной и многоконфессиональ-
ной стране», — подчеркнул Чуйченко.

——————
Это не только передача русского на буквальную разделку ваххаби-

тами (МинЮст: «русского должны опустить и покалечить в камере му-
сульмане»), но и одёргивание СК, судов от излишней борьбы с вахха-
битами, которой те в последнее время излишне увлеклись, особенно 
Бастрыкин с его мгновенными делами на мигрантов. 

Сами понимаете, что дагов, чеченцев, татар, таджиков и т.д, совер-
шивших преступления ненависти против русских, будут не передавать 
в распоряжение русских органов и областей, и не сажать в тюрьмы 
с преимущественно русскими ворами и положенцами (в РФ русских 
блатных очень мало), а прятать во всё тех же родных республиках. И 
даже если Дагестан, Чечня и т.д. выйдут из состава РФ, их представи-
телей станет в русских городах ещё больше. В состав СССР входили 
нынешние Таджикистан, Узбекистан, Киргизстан, Армения, Азербайд-
жан, но в русских городах их представителей было раз два и обчелся, 
благодаря институту прописки.

Ну хотя, через ХХ лет можно будет оставить русского и в распоряже-
нии Волгоградского СК, потому что набор в силовые органы русских 
городов РФ сейчас ведётся преимущественно из кавказцев и средне-
азиатов.

Чтош. Бульба предупреждал. Рассказывал про тюремные джамаа-
ты, про рост субъектности нацреспублик и перехват ими управления 
в стране, про накачку многонационализма из АП, про последствия пи-
ара Ахматсилы. Про русорез. Без толку. Теперь живите в проклятом 
мире, который сами и создали.

Может, зря только писал эпические полотна похода мусульман с во-
йной на Москву — похоже, им сдают все рычаги управления страной 
и русских соплеменников совершенно без сопротивления. Неудиви-
тельно, что этот народ россиян совершенно не умеет воевать с другой 
страной — он внутри своей беспомощен как младенец.

Буквально с первых дней СВО началась тотальная дерусификация 
РФ, и поражение в войне с Украиной, с крупными территориальными 
потерями, это последнее, что будет волновать дорогих россиян, кото-
рых передали в распоряжение и под надзор буквальной Шариатской 
полиции, Шариатской республики.

Как я и говорил, АП успешно превратила Кадырова в лидера всех 
российских мусульман и мигрантов, а Чечню во второй политический 
центр, и поручила им карать всех врагов мусульманской веры, имея 
власть выше, чем у любого федерального органа. 

Дело Никиты Журавеля это только начало.
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Байки из Спасской Башни

Фоточка с Красной площади от портала «Блок».
Добро пожаловать в пионеры 21 века...

https://t.me/kremlin_bashnya/38734
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Долгарева, Мурз и дело Берега: все ли «Вагнера» попадут в рай?
• Новое оружие и агрессия Киева против России,
• Победные и не очень песни про Бахмут,
• Украинская ДРГ в Белгородской области,
• Лукашенко помиловал Протасевича,
• G7,
• Проскрипционные списки от Образа будущего,
• Пашинян признал Карабах азербайджанским

ДОЛГАРЕVА
Если можешь - не умирай, 
Но если пришлось - то за правое дело. 
Штурмовики попадают в рай, 
Бросив пробитое тело. 
«За тех, кто умер моложе, чем я», -
Пишет двадцатилетняя Саша. 
Они уходят в другие края, 
Лучше, чем наши. 
Не замолкай о них, не замолкай, 
Не время бросить и выйти. 
Все «Вагнера» попадают в рай, 
Но лучше живите.

Нам пишут из Янины.
Вообще ничего не хотел писать про Артёмовск, “вагнеров”, Приго-

жина и так далее.
И времени нет, и бесполезно истеризированной на военной теме 

публике объяснять, на краю какой пропасти мы стоим и радуемся не 
очень понятно чему. Но…ТАДААААМ! 

Все “Вагнера” попадают в рай. (с) Аничка 
Я старый. Я всё видел в жизни. Гнуси, мерзости, предательства, в 

том числе предательства людей близких дохуя видел, но вот тут ре-
ально стоишь охуевший как тот старик Бульба и повторяешь “ТАК про-
дать?”.

Чисто ради красного словца продать память старого друга, обещая 
пропуск в рай по признаку принадлежности человека к некоей ком-
мерческой организации… Всё видел в жизни. Но такое. ТАК продают 
только утончённые люди, люди искусства. Снимаю шляпу.

И ладно бы кто угодно другой, кто не в курсе некоторых обстоя-
тельств, что-то такое бы написал. Но ты-то сама просила, чтобы я тебе 
рассказал, как оно было, с “Берегом”. Что там было. Кто его убил.

https://t.me/dolgarevaanna/3797
https://t.me/wehearfromyanina/1943
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Поэтому я повторю здесь тот вопрос, который я тебе задал в ком-
ментариях к твоему стихотворению. В несколько развёрнутой форме.

Аня, банда “комендачей” из вагнеровского “комендантского пол-
ка”, которая грабила людей в окрестностях Стаханова этой зимой, на 
границе своих “законных” прифронтовых “владений”, она тоже в рай 
попадёт? 

Про их местного “наводчика”, подбиравшего им жертв по вечерним 
кабакам, не спрашиваю, он из рассмотрения выпадает, не относится к 
этому ЧВК.

Но вот они, вот эти люди, которые вечером 3 февраля сего года по-
пытались развести Игоря на “Ты нам машину поцарапал!”, они прям 
вот точно в рай попадут? 

Я - не религиозный человек, простое любопытство. 
Я же тебе рассказывал, как было дело. 
Когда “Берег” не “развёлся” на авторазводку и уехал от них, они за 

ним погнались и подрезали его на дороге между Кировском и Стаха-
новым. “Берег” заперся в машине, они начали стрелять по машине, 
обходя её вокруг, надеясь его выкурить оттуда. 

Одна из пуль, например, пробила лобовое стекло и вошла в при-
борную доску с тыльной стороны. Машина Берега – вещдок по нако-
нец-то заведённому уголовному делу, можно посмотреть и убедиться, 
что стреляли в машину несколько раз, с разных сторон. Из пистолета. 

Берег не стал вылезать, видимо, хотел попробовать дозвониться 
мне или своим бойцам – до нас было совсем недалеко. Тогда, поняв, 
что отстреливаться ему нечем, они разбили стекло водительской две-
ри и выволокли его из машины. Стали требовать денег, а он им пытал-
ся объяснить, кто он такой, что он лично знает Пригожина, что рабо-
тал с ним и так далее. И ему, конечно же, не поверили. Не поверили, 
что многаденех  у него нет, потребовали разблокировать телефон, по-
казать клиент-банк, и вот тут-то оказалось, что всё правда. И админ-
ка популярного канала в телеграме. И напоролись, получается, не на 
того. Совсем не на того человека, которого можно ограбить, прикры-
ваясь устрашающим лейблом “Вагнер”, и тебе всё сойдёт с рук, чело-
век утрётся, смолчит. И тогда ему выстрелили в голову. 

Милиция, вызванная на звуки первых выстрелов, застала грабите-
лей развернувшими “Паджеро” Берега обратно, в сторону Стаханова, 
и запихивающими его в машину с целью столкнуть в кювет и изобра-
зить ДТП. Так в машине появились следы крови, хотя убили его снару-
жи. 

Собственно, в таком положении машину Игоря и видели свидетели 
из машин, проезжавших мимо в тот вечер в обе стороны. 

Вот эти люди, вместо раскаяния в содеянном пытавшиеся замести 
следы, попадут в рай? Точно-точно?

А вагнеровский “решала”, который к пяти утра отмазал их? Он по-
падёт? А те люди, которые оклеветали Берега, они как? Я сейчас имею 
в виду не блядей с канала “Открытая Украина” , и не “военкора” Са-
понькова, который тогда, по простате душевной, признался что “тем-
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ник” озвучивает. Как эти по 9-й заповеди отмазываться будут, это их 
проблемы, они не в штате “Вагнера”.

Я сейчас про тех, кто, будучи в структуре ЧВК “Вагнер”, запускал че-
рез пригожинскую медийку всю эту сраную легенду про пьяного скан-
далиста, пытавшегося прорваться через несуществующий блокпост. 
Про них и про самого Пригожина, который знал, что произошло. И 
мог признать произошедшее, рассказать правду и отдать правоохра-
нительным органам убийц Берега. И никто бы ему ничего не сказал, 
наоборот сказали бы - “Во мужик какой принципиальный”. 

Но он решил, что не будет принципиальным мужиком. Решил как 
решил. Потому что так, с его точки зрения, было меньше риска для ре-
путации популярного политика. “Замять дело”, спрятать убийц и гра-
бителей, оклеветать жертву будет лучше. ДЕШЕВЛЕ. У 9-й заповеди нет 
отдельных подпунктов, отягчающих обстоятельств - “в составе группы 
лиц... по предварительному сговору... с особым цинизмом” и всё та-
кое. Так что, наверное, этих тоже отмажут, Ань, да? И они тоже в рай 
попадут. 

Не будем здесь сейчас обсуждать и огромное количество сотрудни-
ков “компетентных органов”, которые, как могли, отпихивали от себя 
это дело, осознавая, что взяться за него и реально повести его к рас-
крытию – встать на пути операции “Преемник”. Только стахановские 
менты себя повели достойно, потому что 2014-й год прожили в об-
нимку с автоматом и напугать их сложновато. Собрали весь возмож-
ный материал, все улики. А вот остальные…  

Даже руководство МО РФ, у которого МО РФ грабители в военное 
время в прифронтовой полосе убили офицера… смолчало. При всей 
нелюбви к Пригожину, при всём желании подмять его военизирован-
ные структуры под себя, они смолчали, потому что не смолчать – оз-
начало ПЕРСОНАЛЬНО встать на пути у человека, у которого своя бое-
способная частная армия. Встать на его пути к трону, что равносильно 
самоубийству. Даже для генерала. 

Слабости этих людей понятны, объяснимы, обыкновенны, и речь 
не о них.

Речь о том, Ань, как ради красного словца, вот буквально ради крас-
ного словца, ты втоптала в грязь память о близком друге, обстоятель-
ства смерти которого тебе были на момент написания словца хорошо 
известны. 

И ЭТО ВОТ ПРЯМ КРАСИВО БЫЛО ЩАС!
Тебе наши уважаемые партнёры и их симпатизанты из РФ в разное 

время желали много плохого. Я пожелаю хорошего. Здоровья, успе-
хов и чтобы хорошо сложилась литературная карьера.

И я тебя прошу, последняя дружеская просьба, – не надо, ни стиха-
ми, ни прозой, писать о том, как мы воюем за какую-то правду, кото-
рая на нашей стороне. Что бог на нашей стороне какой-то и так далее. 

Есть убитый бандитами в военное время боевой офицер ВС РФ. Есть 
уголовное дело, в котором есть все необходимые материалы, изобли-
чающие убийц, застигнутых на месте преступления, и тех, кто их по-
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крывал и отмазывал. И вся, ВСЯ вертикаль российского чиновниче-
ства, ответственная за наказание убийц, отвернулась от этого, вся це-
ликом, до Шойгу и Путина включительно. Всяк по своим причинам, но 
ВСЕ отвернулись.

 Правда? В таком государстве? Смешно.
Мы просто убьём сколько сможем нацистов, только и всего. Пока у 

нас за спиной одни будут воровать из бюджета деньги, выделенные 
на военное снаряжение, воровать так “как будто завтра не настанет”, 
а другие – разбойничать на большой дороге, покрываемые своим не-
прикасаемым начальством. 

А ты будешь обещать им рай.

ДОЛГАРЕVА
Я смотрю, там за стихотворение «Все «Вагнера» попадают в рай» 

меня дружище Мурз обвинил в продажности? 
Не, я кроткий кот. Я очень кроткий кот. Я всего лишь написала ему, 

что он уподобляется тем, кто за строчку «... от Калининграда и до Аму-
ра» обвиняет меня в дальневосточном сепаратизме. 

Но не суть. 
Немного неудобно проговаривать взрослым людям, что в стихотво-

рении речь про русских воинов, а не про братоубийц (нашего обще-
го друга Берега, по словам Мурза, убили бандиты из комендантско-
го полка Вагнера, и, разумеется, речь не о них). Пожалуй, если это не 
очевидно - стихи вам читать рано, да и вообще мой тг-канал не стоит, 
он для умных. Читайте букварь и синенькую.

ЯнZен | #ШВО
Отписался окончательно от Мурза, чего и вам советую. 
Он ни чем не лучше тех, кого критикует. Он выкатил в публичное 

поле полную историю про Берега именно тогда, когда Вагнер получил 
свой триумф, а тысячи человек по всей России получили заряд бодро-
сти. 

Он строил из себя «человека в белом пальто» но точно также ис-
пользовал труп друга для своей политической разборки, для медий-
ного кейса. 

Ждал, оправдывал это тем, что не хочет мешать следствию – а на 
деле просто дождался удобного дня чтобы ударить по так ненавист-
ной ему «армии наёмников».

Шлите нахер тех, кто стоит в белом пальто. Обычно это куда боль-
шие пидорасы.

RostislavDDD
Отбитый во всю башку правдолюб Мурз не ищет ничего более, кро-

ме  выявленияи наказания  виновных в тяжком уголовном преступле-
нии и убийстве своего друга, капитана Российской Армии. Вклад кото-
рого в общее дело был всяко не меньшим, чем у «Ратибора», водру-

https://t.me/dolgarevaanna/3800
https://t.me/rus_jansen/2394
https://t.me/RostislavDDD/178
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зившего Российский флаг над последней Бахмутской многоэтажкой. 
«Ратибор» командовал штурмовым отрядом, «Берег» противодей-
ствовал БПЛА противника, спас тысячи жизней и обеспечил успеш-
ное выполнение большого количества  боевых задач немалым чис-
лом воинских формирований. Включая героическую оборону  Барс-16  
в Красном Лимане, которая на антиблашниках так долго и держалась.  
Убийцы должны быть найдены и покараны. Шеврон Вагнера это не 
индульгенция грабить и убивать людей. В свете сегодняшней полити-
ческой ситуации особенно.

Ну а если их уже покарали, в чем проблема решить претензии тет-
а-тет в мужском разговоре понимающих жизнь людей? Вопрос ведь 
только в том, ускользнут (ускользнули) ли убийцы от справедливого 
воздаяния за преступление или нет.

Если же Мурз неправильно оценивает обстоятельства, например не-
правильно идентифицировал фигурантов или какой-то альфа-самец, 
жопорукость которого может поспорить только с его безмозглостью 
случайно выстрелил капитану Магнушеву в затылок, после чего «Бе-
рега»  честно увезли в госпиталь, тогда ситуацию, в свете ее медийно-
сти тем более нужно [было] разводить. У Андрея кроме медийки дру-
гих инструментов нет. Представители командования ЧВК «Вагнер», ко-
торые НЕ ГОТОВЫ в подобном случае слить друга как использованный 
гондон, вряд-ли действия сержанта Морозова не понимают. По край-
ней мере мысленно.

Оператор Шагающей Мясорубки
Удивительное дело - жирный луганский связист из каптёрки мурз 

опять оказался кончитой. Сотый раз, но вам почему-то внезапно.
Во-первых - Вагнера безусловные герои. Аксиос.
Во-вторых, мурзик плешивый на Вагнеров катит бочку не первый 

год. Напомню что мурз и гиркин вылизывали дупу ЦРУ в ситуации с Хи-
шамом, рассказывая про 600 погибших Вагнеров (в реальности - чуть 
больше десятка, что тоже плохо, но не являлось разгромом, который 
пытались преподнести укры, штатники и их собачки гиркин с мурзом).

В-третьих - всё тайное обязательно станет явным. И обязательно 
узнаем про то, кто посадил Тони Флая на десять лет и кто убил моего 
старого друга и товарища капитана Берега.

З.Ы. И да - не хотят ли мурз и грубник рассказать общественности 
что там с прахом их «близкого друга» Берега?

Ну же, не стесняйтесь, лицемерные бляди, поделитесь с простыми 
людьми. Использовали имя Игоря для создания инфоповода - и заби-
ли. Не-на-ви-жу.

Олег Царёв
Андрей Морозов (Мурз) все-таки назвал убийц Игоря Мангушева 

(Берега). Мои друзья из Луганска сразу говорили мне о том, что сей-
час написал Мурз. Но я надеялся, что виновных назовут правоохрани-
теотные органы. Как никак случай резонансный. Более того, обещали 

https://t.me/szagatin/2693
https://t.me/olegtsarov/6438
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что будет пресс-конференция. Но её нет. 
<...>
Статьи очень эмоциональные, от того немного путаные, но какие 

есть. Другой информации нет. Мне вообще не совсем понятно, поче-
му друзья капитана Берега так долго ждали и не называли убийц. 

Мои подписчики видели, что я во многом поддерживаю бойцов ЧВК 
Вагнер, но это другой случай. Не так важно живы ли сейчас убийцы 
или погибли в боях. Но я считаю, что они должны быть названы.

Логика Маркова
План США, как он видится из Москвы. 
1. Максимальное наступление ВСУ. 
2. Максимальное международное давление на Россию по итогам 

наступления ВСУ, по условиям перемирия.
3. Подписание перемирия. На время избирательной кампании в 

США.
4. Мощные поставки вооружения ВСУ, усиление их военного потен-

циала.
5. Новый этап войны.
6. Цель- нанести стратегическое поражение России. Взять под кон-

троль Донбасс и Крым.
7. Выставление сверхжестких неприемлемых условий.
8. Перенос конфликта в новую фазу, с целью подчинить Россию.
9. Раздел России, ее полная ликвидация как большой независимой 

страны.
Это не мое видение плана США.

«Черный полковник» В.Алкснис
«Мы сказали, что не позволим Украине использовать американские 

и западные вооружения для ударов по России. А мы считаем, что Крым 
- это Украина», — заявил помощник президента США  Салливан.

А когда украинские F-16 с помощью высокоточных ракет дальне-
го радиуса действия, даже без входа в зону поражения российских 
средств ПВО из акватории Черного моря, снесут Крымский мост и по-
топят корабли Черноморского флота в Севастополе  интересно, как по-
ступит президент Путин?  Выскажет очередную серьезную озабочен-
ность, заявит об очередном пересечении красных линийили, преду-
предит, что мы воевать еще не начинали или как обычно сделает вид, 
что ничего серьезного не произошло и вообще промолчит?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Белый дом не возражает против ударов Украины по Крыму?! Так 

и мы тогда не возражаем против ударов, скажем, каких-нибудь ино-
планетян по Белому дому. И по Капитолию. И по Госдепартаменту. А 
по Пентагону и Лэнгли, так их можно даже и приветствовать! Так что 

https://t.me/logikamarkova/6507
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в следующий раз, когда помянутые инопланетяне нас спросят, мы им 
обязательно это разрешим. Да, что там! Мы это вообще можем разре-
шить кому угодно. Мало ли в Бразилии Педро... А если всерьёз, мало 
ли в этом мире людей, которые так Соединённые Штаты любят, что аж 
кушать не могут, пока эта страна на карте мира существует? Поскольку 
мало кого в этом мире так ненавидят, как американцев и их чёртово 
государство, которое они так упорно всем навязывают в качестве при-
мера для подражания и самозванного лидера.

Нет, врут они насчёт того, что собой представляет эта страна, само-
забвенно и зачастую талантливо. Картинки в журнале «Америка» совет-
ских времён были шикарные, яркие. Фильмы голливудские опять-та-
ки чертовски увлекали и некоторые из них до сих пор пересматривать 
одно удовольствие. Хотя как раз здесь они в последнее время со своей 
ЛГБТшной и BLMомской повесткой сильно просели, а уж насчёт сме-
ны пола детьми и прочих особо тяжких извращений, и вообще риску-
ют провалиться в преисподнюю, где их черти с котлами и сковород-
ками давно поджидают. Заметно и по последнему сезону «Игры пре-
столов», и по печальной судьбе «Ведьмака». Не надо всё-таки фана-
тично идеологизированных извращенцев к рулю большой киноинду-
стрии подпускать!

Впрочем, нам это с их теперешним к России и Китаю отношением 
только на руку. Чуть меньше будет идиотов, которые как детишки за 
Гамельнским крысоловом будут по первому сигналу идти за очеред-
ной сетевой интернетной сволочью куда угодно - хоть на край света от-
того, что в России «Путин президент и чекисты у власти», хоть на ули-
цы с криками «мы здесь власть». И это им ещё дико повезло, что оте-
чественное начальство к такого рода эскападам отнеслось с высочай-
шим уровнем сознательности и гуманизма, вместо того, чтобы приме-
нить к заполошному молодняку те же методы воздействия, что фран-
цузы, немцы или бельгийцы... Про киевский режим и не говорим. Ин-
тересно, как скоро у этой генерации пройдёт их увлечение радостя-
ми западной демократии? Слово-то неплохое, да строй, который оно 
обозначает, очень уж гнусен...

GREY ZONE
«США должны осознавать, что удары ВСУ по Крыму рассматрива-

лись бы как нападение на любой другой регион страны» — заявил по-
сол России в США Анатолий Антонов

Боюсь и стесняюсь спросить, а Донецкий, Луганский, Белгородский 
и Брянский регион куда входит?

«Крым – Россия! Всё, что не Крым – ну хуй знает, по ситуации по-
смотрим» — добавили в МИД РФ

МАРДАН
Истребители F-16 после поставок Западом Киеву будут базировать-

ся на Украине - министр ВВС США
Поляки умирать в ядерном огне пока не хотят

https://t.me/grey_zone/18718
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Рамзай
Военный обозреватель об агрессии Киева против РФ: «Стрелять они 

будут туда, куда могут дотянуться»
Сегодня атаке ВСУ подвергся Бердянск в Запорожской области.
Город обстреляли ракетами большой дальности. Речь идёт о постав-

ленных Украине Великобританией крылатых снарядах Storm Shadow. 
Об инциденте сообщил член главного совета администрации региона 
Владимир Рогов.

В интервью радиостанции «Говорит Москва» Владислав Шурыгин 
предположил, что Запад не осудит эти действия Киева.

«В понятии британцев и Бердянск, и Крым, и Луганск — это террито-
рия Украины. Поэтому, по их мнению, Украина держит свои собствен-
ные территории и может это делать. Собственно говоря, стрелять они 
будут туда, куда могут дотянуться. И в этом не надо иметь никаких ил-
люзий».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Не сбывшиеся мечты или проваленная рекламная компания НАТО. 
«Оружие победы» - разрекламированное командой Зеленского, о 

котором сегодня стараются забыть. Но еще вчера этими названиями 
украинцы давали имена своим детям. 

1) Джевелины - оказались мало эффективными и неисправными. 
2) Байрактары - в первые месяцы войны были уничтожены, что го-

ворит о их уязвимости. 
3) Хаймарс - который через три месяца научились глушить россий-

ские РЭБ
4) Пэтриот, первая дуэль с российской ракетой и как результат - по-

ражение. 
Теперь новая мантра от бродячего цирка Зеленского  -  истребите-

ли F - 16, вот они точно уже переломят ход войны... Очередная подба-
дривающая и вселяющая надежду история для топающих на бойню 
баранов.  

Думаю, производителю данных самолетов перед поставкой их на 
Украину хорошо бы договориться с МО России, чтоб их не так быстро 
сбивали.

Юрий Баранчик
Вот и уважаемый Игорь Сергеевич Шишкин говорит о том, что пора 

нанести удары по тем странам, которые поставляют оружие Украине 
- если французские и немецкие власти поставляют оружие Украине, 
которое убивает русских, значит на улицах Парижа должна пролиться 
кровь. Все верно. 

<...>
Право сильного - единственная логика развития мировой полити-

ки в условиях ограниченного жизненного пространства и оппонентов, 
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которые не признают твое право на жизнь. Либо ты перекраиваешь 
окружающий мир под себя, либо перекраивают тебя в самом прямом 
смысле слова».

Поражает в этой связи позиция Лекуха. По его мнению, лучше мы 
погибнем в результате ударов их ТЯО, но не будем «такими мразями 
как они». Честно говоря, не думал, что идиотизм настолько заразен. И 
эту интеллектуальную импотенцию, дрянь и заразу он не боится втю-
хивать народу с экрана одного из ведущих ТВ-каналов.

МАРДАН
Канцлер Германии Олаф Шольц заявил, что Украина продолжит по-

лучать вооружение западного производства и после завершения кон-
фликта

Судя по всему, Шольц тоже ( как прежде Шрёдер, а потом и Мер-
кель) работает на Россию. Существование украинского государства в 
планы ФРГ - не входит.

Логика Маркова
Источники говорят о быстрой концентрации ВСУ в районе Авдеев-

ки, это по сути пригород Донецка. Прибытие большого числа военной 
техники.

 Якобы солдатам ВСУ в Авдеевке выдали даже наркотики, снижаю-
щие боль и усталость, - это обычная практика в ВСУ перед наступлени-
ем.

Многие считают, что Зеленский дал приказ начать прорыв на До-
нецк. Ни то реальное наступление. Ни то пиарнаступление, с целью 
снизить уныние после потери «фортеци « Бахмута. 

Имиджевый крах от потери Бахмута сильный.

Сладков +
УДАРЯТ ЛИ ВСУ НА ДОНЕЦК? ГОВОРЯТ ГОТОВЯТСЯ…
Начинается новая информационная волна: враг собирает силы в Ав-

деевке, идет техника и специалисты-штурмовики, которые, мол, полу-
чают «обезбол», который выдают перед большими боями. И в Крас-
ногоровке, на старом кирпичном заводе, ВСУ собирают штурмовые 
(?) подразделения. Как я отношусь к этой информации? Внимательно 
отношусь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Киевскому режиму придётся сильно постараться, чтобы объяснить 

оставшимся гражданам Украины потерю Бахмута – пока избрана так-
тика замалчивания. Десятки тысяч украинцев были отправлены киев-
ским режимом на убой в Бахмут, миллиарды долларов помощи за-
прошены у Запада под обещание побед, сотни инструкторов НАТО на-
прямую участвовали в руководстве боями со стороны Украины – всё 
это оказалось бессмысленными потерями, которые нужно объяснять.
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Умный еврей при губернаторе
Больше всех стараются, доказывая, что Бахмут не имел значения, 

и вообще еще неясно, кто там победил - не американцы, не поляки 
и даже не украинцы. А политические эмигранты из России на запад. 
Предатели. 

Это очень понятно. 
Во-первых, ни за что другое им не заплатят - ни хозяева, ни такие 

же как они сами - «донатами». А варенья и печенья хочется.
Во-вторых, им очень страшно. И страшнее всего, что они неправиль-

но выбрали сторону. А они убегали не потому, что «против войны», это 
ложь. Они убегали, потому что искренне считали, что Россия не может 
победить. Бежали, как им казалось, на сторону победителя.

Теперь самые ушлые из них примериваются, как бы с прибылью пе-
ребежать обратно (кстати, кое у кого может получиться) А остальные 
изо всех сил работают против России. Хотя бы себе хотят доказать пра-
вильность своего выбора.

Сергей Миронов
Что перемолола «бахмутская мясорубка»
Взятие Артемовска показывает неизбежность исхода войны на Укра-

ине
Благодаря героизму бойцов ЧВК «Вагнер» и Вооруженных сил РФ, 

проявленному при штурме Артемовска, бандеровский режим на Укра-
ине потерял невосполнимые ресурсы.

Можно получить от Запада новое оружие, деньги, политическую 
поддержку, но время и личный состав уже не воротишь. Сейчас киев-
ская шайка старается принизить значение утраты Артемовска. Но если 
для них это не имеющий стратегического значения населенный пункт, 
зачем было держаться за него 225 дней, врать своему народу о том, 
что «Бахмут никто не сдаст», и бросать в «бахмутскую мясорубку» все 
новые и новые части, в том числе элитные? Семьи тысяч погибших 
украинцев однажды спросят у Зеленского: за что они погибли? 

Кроме того, уже сейчас очевидно, что планы ВСУ на контрнаступле-
ние в том варианте, который изначально задумывали в западных шта-
бах, сорваны. В результате победы при Артемовске наша армия выхо-
дит на новые стратегические направления освобождения Донбасса, а 
это свидетельствует только об одном: как долго веревочке ни виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

Логика Маркова
Взятие Бахмута - это победа России, но та победа, которая не может 

быть масштабирована. Бахмут – город с населением 70 тысяч чело-
век. Считается, что в боях за него погибло более 60 тысяч солдат ВСУ 
и, по всей видимости, около 30 тысяч солдат ЧВК «Вагнер». Получает-
ся, что в целом в боях, которые длились десять месяцев, погибло бо-
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лее 90 тысяч за город, повторюсь, с населением 70 тысяч человек. По-
сле этих боев нет никакого стратегического прорыва, да он и невозмо-
жен, поскольку Бахмут окружен господствующими высотами, которые 
пока удерживаются ВСУ. Вслед за Бахмутом идут мощные укрепрайо-
ны ВСУ.

Масштабирование Бахмута означало бы, что, учитывая население 
Украины, в боях должно было погибнуть 30 миллионов? Освобожде-
ние Украины армией России заняло бы сто лет? 

Конечно, это фантастические сценарии, которые невозможны. Зна-
чение Бахмута совершенно в другом, не в захвате города, в борьбе 
стратегических ресурсов. Бои за Бахмут – это во многом столкнове-
ние Пригожина и Зеленского. План Пригожина, разработанный им со-
вместно с Суровикиным, заключался в том, чтобы не дать возможность 
войскам ВСУ принять участие в новом наступлении на армию РФ. 

Бои за Бахмут начались в октябре. Тогда армия России потерпела су-
щественное поражение от ВСУ - в Харьковской и Херсонской областях. 
Главная причина поражения заключалась в том, что армия Украины 
осенью 2022 года за счет мобилизации была в два раз больше россий-
ской армии. Тогда созданием некой угрозы нужно было сковать даль-
нейшее контрнаступление Украины. Таковой угрозой и стал Бахмут. 
Зеленский был вынужден бросать войска в район Соледара-Бахмута.

России же нужно было время, чтобы подготовить мобилизантов, ко-
торых призвали осенью, и добровольцев, вооружить их. Вот это вре-
мя армии России и дала битва за Бахмут.

Но Зеленский тоже решил несколько важных для него задач. Так, он 
смог представить Бахмут как символ несгибаемости украинского духа. 
Эта битва получила широкое освещение в мировых СМИ. С помощью 
бахмутской битвы Зеленский фактически «заработал» новые системы 
вооружения от Запада, в том числе истребители F-16.

Кроме того, на примере Мариуполя и Бахмута Зеленский пытает-
ся кардинально изменить отношение жителей русских городов Укра-
ины к армии России. Раньше эту армию все воспринимали как армию 
–освободительницу от русофобской диктатуры. Сейчас же население 
ужасно боится армии России. К сожалению, битва за Бахмут стала «бит-
вой ужаса», она позволила обеим сторонам получить стратегические 
военные ресурсы. 

Наша победа – всегда лучше, чем наше поражение. Бахмут проде-
монстрировал превосходство русского духа над украинским.

Эта битва имеет и глобальный эффект: сейчас десятки правительств 
во всем мире будут создавать сотни ЧВК, надеясь, что военные ком-
пании в будущем будут воевать также эффективно и энергично, как за 
Россию сражался ЧВК «Вагнер» в Бахмуте.

Политджойстик/Politjoystic
После взятия Артемовска какая-то пустота в информленте. Но, это 

ложное ощущение. Просто борьба на фронте переползает в подко-
верную Москву. ЧВК «Вагнер» не просто так дралась, теряла бойцов 

https://t.me/politjoystic/32345
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и заполняла инфорпространство резкими постами. Во всем этом был 
определенный смысл и значимая цель. Какая она - я уже писал. И те-
перь этот момент настал. Посмотрим как будут развиваться события. 
Артемовск до и после - это не события в зоне СВО, это про расклады в 
столице. 

АДЕКВАТ Z
Почему после Артемовска чубатые дупы печет так горячо? В част-

ности, вот поэтому. 
Если сдадим Бахмут, потеряем Украину.
Потеря Бахмута будет означать политическое поражение и может 

привести к военному поражению.
Потеря Бахмута породит давление со стороны Запада, который за-

ставит Украину пойти на компромисс с Россией.
Очень неполное собрание практически дословных излияний Зелен-

ского по предмету. Тогда казалось, что время платить по этим вексе-
лям придет никогда или в худшем случае очень нескоро. Сейчас оно 
наступило.

Отсюда и потуги любой ценой родить хоть какую-то информацион-
ную перемогу, от вечернего разгона фейка про сбитый над морем Су-
35 до попытки зайти диверсантами в белгородское приграничье. Раз-
гоняющим очень хочется верить, что если отвлечь на час, то и пораже-
ние печь перестанет. Не перестанет. 

Непредъявление в этом самом контексте Залужного живым и здо-
ровым ни вчера, ни сегодня, кстати, с очень большой вероятностью 
означает, что ни живым, ни по крайней мере дееспособным его уже 
никто никогда не предъявит - и кормить население этой зрадой еще 
придется отдельно. Как еще вчера и предсказывалось.

Старая площадь
Реальность, которая осталась от Бахмута, действительно заставля-

ет задуматься, а был ли смысл губить столько жизней, в том числе ЗК, 
и тратить колоссальное количество б/к на штурмы зданий, которые в 
итоге с помощью снарядов (которых не было) становились руинами?

Анатолий Шарий
Основное от Пригожина после взятия Бахмута:
- победа над городом Бахмут полностью принадлежит ему и его си-

лам. 
- 21 мая Пригожин назвал ложью, что ВДВ помогли “Вагнер” захва-

тить город, и отметил, что никого из Минобороны РФ (МО) не было в 
городе

- он не получал помощи от российских военных, за исключением 
генерала Сергея Суровикина и генерал-полковника Михаила Мизин-
цева. 

- российское командование попытается заявить о победе над Бах-

https://t.me/politadequate/7547
https://t.me/staraya/10727
https://t.me/ASupersharij/19492
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мутом, когда “Вагнер” передаст город регулярным российским вой-
скам,  ситуация будет похожа на то, как МО присвоило себе большую 
часть заслуг “Вагнер” при захвате Пальмиры в Сирии. 

Российские источники широко поздравили “Вагнер” со взятием Бах-
мута и приняли заявление Пригожина, а не заявление Путина - как 
официальное объявление о взятии города.

МАРДАН
Будет колоссальной глупостью, если российские медиа не восполь-

зуются этим действительно огромным успехом Российской армии и за-
стрянут в абсолютно второстепенном нарративе «Вагнер против МО».

Военная пропаганда может и должна быть сосредоточена на глав-
ном. А главное сегодня - это победа. Русские солдаты освободили еще 
один русский город, основанный великим русским царем Иваном Гроз-
ным в 1571 году на землях донских казаков.

Раньше всех. Ну почти.
На Белгородскую область сейчас идёт массированная информаци-

онная атака, заявил её глава Вячеслав Гладков:
«Идёт распространение информации с предложением эвакуиро-

ваться жителям Шебекинского округа от администрации... Это вранье, 
этого нет».

Старше Эдды
Хохол предпринимает попытки атаковать в направлении Грайво-

рона Белгородской области. Сначала обстрелял  нашу территорию из 
минометов, сейчас взвод танков и пара взводов мотопехоты пытает-
ся демонстрировать  наступление. Цель всего этого не только создать 
у нас панику и обмануть с направлением удара, но и забить внутрен-
нюю информповкстку позитивными для внутреннего потребителя но-
востями, а то после Бахмута и Залужного, украинский охлос пребыва-
ет в расстроенных чувствах. 

Сейчас атакующую бронегруппу хохла распетушат, либо она сама 
быстренько ретируется, попутно сфотографировав погранпереход, вы-
дав потом все это за могучую перемогу.

МИГ России
Сообщают, что из террористов РДК, совершивших сегодня при под-

держке ВСУ пиар-набег на МАПП «Грайворон», на новую родину (Укра-
ину) вернулись, как говорил Кличко, «не только лишь все».

Анатолий Шарий
Фейк. Кино сняли фейковое на студии Довженко. Никто не постра-

дал, все фейк. 
Пока что реакция большинства рос военкоров такая. Истеричное 

отрицание.

https://t.me/mardanaka/14405
https://telesco.pe/bbbreaking/156008
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Байки из Спасской Башни
«На территорию Грайворонского округа зашла диверсионно-разве-

дывательная группа ВСУ. Вооруженные силы РФ вместе с погранслуж-
бой, Росгвардией и ФСБ принимают необходимые меры по ликвида-
ции противника. Подробности буду сообщать».

Вячеслав Гладков, губернатор Белгородской области

Пинта разума
По поводу активности украинских ДРГ в Белгородской области мож-

но сказать следующее. Во-первых, это ответный ход противника по-
сле поражения в Артёмовске. Во-вторых, в нынешней ситуации нель-
зя удержать границу исключительно силами пограничников. Для это-
го необходимо использовать военнослужащих срочной службы. 

Либо начать формировать народные дружины, вооружённые по 
стандартам мотострелковых частей. Прикрытие границы - это важней-
шая задача, на которую упорно не хотят обращать внимание. Пока жа-
реный петух не клюнет, а он может (и очень скоро). В целом же с не-
достаточной численностью сухопутных войск надо что-то делать. Это 
серьёзная проблема.

Старше Эдды
Пока все украинские каналы радостно подпрыгивают от видео с по-

гранперехода Грайворон и наслаждаются пятиминуткой перемоги ска-
жу. Есть множество групп, которые неделями охотятся за танками и 
другой бронетехникой хохла. Выслеживают  их, делают засады, чтобы 
засадить из ПТУРа или FPV-Дрона. 

Хохол старательно прячется, работает с максимальной дистанции 
и быстро уходит после пары выстрелов. Парни достают его на макси-
мальной дистанции, птурят на 4 с лишним км, дронят примерно на та-
ких же расстояниях и очень радуются, когда неосторожный хохол ме-
тает башню и раскидывает писюны по березам. 

Увидев такую жирную цель как в Грайвороне, опытные боевые про-
тивотанкисты от радости бы кипятком обоссались, в предвкушении 
новых трофеев. Все потому, что они умеют работать и командуют у 
них отличные боевые офицеры.

Вообще отличный момент распетушить хохла и добавить в копилку 
Бахмута и травмированной мошонки Залужного ещё огонька. К сожа-
лению хохол скорее всего сбежит от погранперехода и загасится в ле-
сах.

Логика Маркова
В Белгородской области сегодня резкое обострение. Артобстрел на-

много сильнее обычного. Сейчас идет бой на границе, потому что ДРГ 
с Украины пытается прорваться и захватить какие то села в Белгород-
ской области.

https://t.me/kremlin_bashnya/38750
https://t.me/pintofmind/3174
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https://t.me/logikamarkova/6511


ОГЛАВЛЕНИЕ 664ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАЯ

Это так Зеленский решил ответить на поражение в Бахмуте.

Анатолий Шарий
Сообщают, что для отражения «фейковой вылазки» ВСУ в Белгород-

ской области  подключилась... авиация РФ.

Политджойстик/Politjoystic
Потерю Артемовска нам пытаются микшировать типа наступлени-

ем ВСУ на Белгород. Враньё. Не верьте. Нет никакого наступления. Бе-
готня пары десятков человек по местности.

Платон Беседин
Террористы беснуются в Белгородской области. 
Это - прямое следствие ухода из Харьковской области. 
Вариант обезопасить теперь только один - отодвигать границы.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В нападении на Белгородскую область украинские нацисты и их при-

спешники из РДК задействовали до батальона пехоты при поддержке 
танкового взвода и огневой поддержке ствольной и реактивной ар-
тиллерии. С воздуха им оказывается поддержка разведывательными 
дронами квадрокоптерного и самолетного типа обеспечивающих объ-
ективный контроль.

В настоящий момент идут мероприятия по блокированию и унич-
тожению противника с применением артиллерии и авиации.

Старше Эдды
Понятно, что это пиар-акция, но вопросы к тому как они смогли прой-

ти, все же есть. Жирнющая цель, тем более в условиях наличия укре-
прайона с минными заграждениями. Хохлов то убьют ( или как сооб-
щают СМИ, выдавят), но все можно было сделать гораздо быстрее и 
красивее, без запугивания местных жителей. Вопрос об уничтожении 
нычек хохла на глубине 15-20 км от госграницы, становится ещё более 
актуальным.

Комиссар Исчезает
Некоторые люди однажды решили, что наша армия не должна на-

ходиться в Черниговской, Сумской и Харьковской области, создавая 
тем самым зону безопасности для Брянской, Курской и Белгородской 
области, а должна находиться строго в пределах госграницы РФ, что-
бы обозначать нашу готовность к миру и переговорам. 

Мы видим цену этого решения, и видим, к чему такая борьба за мир 
приводит. Пограничные области России платят за нее своей кровью, 
- ну а какие выводы сделает для себя местное население, и на что бу-
дет похожа эта земля через некоторое время, если все будет по-преж-

https://t.me/ASupersharij/19505
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нему, - кажется, ясно.
Но наше твердое решение защищать неприкосновенность севе-

ро-восточных украинских границ, увы, останется в силе. 
Никакие бои, никакие террористы - не убедят тех, кто тщетно наде-

ется убедить мир в неповторении 24 февраля.
И это значит, что зону безопасности будут строить другие люди, а 

кровь и смерть они так и будут отправлять к нам.

Larkin
Почему подходы к КПП не заминированы? Почему там нет укре-

пленных линий обороны?
Кто уполномочен ответить на эти вопросы и понести ответствен-

ность?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Некоторые каналы выкатывают претензии к губернатору мол «где 

ваша линия обороны за 10 млрд рублей»?
Отвечу за губернатора - хохлячая падаль до неё не дошла. Ров и 

укрепления находятся за Глотово.

Анатолий Шарий
Так надо было вокруг Москвы выкопать

ЖИВОВ Z
У Рыбаря «Пограничники отошли на заранее оборудованные пози-

ции, потому что погранпереход не приспособлен…».
У RT “Вторглись силами до 5 танков и 40 человек пехоты».
Нихрена себе у Вас вылазки диверсантов стали, а когда они дивизи-

ей зайдут, что говорить и делать будете?!

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В Белгородской области каратели из батальона «Кракен» и предате-

ли-нацисты из «»РДК» («русского добровольческого корпуса», силой 
в неполный взвод) совершили налёт на погран-переход при поддерж-
ке танков и артиллерии ВСУ. В результате им удалось продвинуться на 
несколько сот метров в глубь территории «старой» Российской Феде-
рации. Пограничники и части усиления приняли бой, на помощь при-
шла штурмовая авиация (вертолеты) и артиллерия. У нашей стороны 
- несколько раненых, у той - тоже есть потери.

По чисто военной сути своей - незначительная стычка.
Однако такие налёты ПРЕДСКАЗЫВАЛИСЬ МНОЙ ранее, как веро-

ятные признаки скорого наступления противника на других фронтах 
- с целью отвлечь силы и средства ВС РФ на более надежное обезпе-
чение «старой гос.границы». Насколько этот выпад связан с предстоя-
щим наступлением врага - покажется время. Но что совершенно точно 
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можно утверждать - налёт имеет выраженный «пропагандистский эф-
фект» - противник стремится понять боевой дух своих войск и населе-
ния после отхода из Бахмута. «Дёшево и сердито», - как говорят в та-
ких случаях. В целом - получилось. Затраты ресурсов - «копеешные», 
медийный эффект - громкий.

Рыбарь
Судя по всему, боевые действия частично достигли Грайворона. По 

крайней мере, ранение главы администрации и появление ролика со 
стрельбой в частном секторе могут свидетельствовать о смещении 
боёв со стороны Козинки и Глотово к самому Грайворону. 

То, что опасность пока не ликвидирована, подтверждают вереницы 
автобусов, отправленные в Грайворонский район для эвакуации мир-
ных жителей. 

Плохо в этой ситуации то, что российская сторона играет от действий 
противника. Вместо превращения приграничья с украинской стороны 
в выжженную пустошь, мы ждём часа Х, чтобы нанести удары по ско-
плениям, тыловым объектам, штабам и базам в рамках «акта возмез-
дия». 

Происходящее говорит лишь о том, что у России, которая начала 
СВО, по мелочам, но перехватывают инициативу, заставляя играть по 
чужим правилам.

Рамзай
Меня попросили прокомментировать ситуацию с атакой украин-

ской ДРГ нашего пограничного КПП.
Совершенно очевидно, что это истерическая реакция украинского 

руководства на оглушительный разгром ВСУ под Бахмутом и падение 
«фортэции Бахмут». И совершенно логично, что теперь украинское ко-
мандование и ГУР будут максимально использовать методы террора 
и диверсии, чтобы как-то перехватить информационную повестку сво-
его разгрома и утраты ключевого пункта обороны.

Кирилл Качур
Насчёт Белгородской области. Уже нет смысла комментировать. Сот-

ни людей пишут, в каком они оказались там положении. Просто позор. 
Позор руководству ФСБ России, ответственному за обеспечение безо-
пасности госграниц и суверенитета государства. 

Почитайте Конституцию РФ (статьи 4, 67) и подпункт «а» пункта 32 
Военной доктрины РФ. Пишу об этом уже почти полгода. Почему не 
задействуется регулярная армия? Где серьезные меры реагирования? 
Почему сидите на жопе ровно? Ну конечно же, для вас проблем нет - 
вы спрятались в своих особняках на Рублёво-Успенском шоссе, а люди 
пусть страдают. Никакого системного подхода. Ни стыда, ни совести. 
Заняты только отработкой «заказов» своих боссов из списка «Forbes». 
Стыдоба.

https://t.me/rybar/47402
https://t.me/ramzayiegokomanda/2687
https://t.me/kirill_kachur/640


ОГЛАВЛЕНИЕ 667ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАЯ

Kotsnews
Украинские диверсанты захватили Дом культуры в селе Гора-Подол 

Белгородской области.
Об этом сообщил источник RT, близкий к администрации населён-

ного пункта: «Их окружили, работаем».

Тени Руси
«Вторжение» РДК в Белгородскую область – просто пиар-перебив 

потери Бахмута. Но жесткий, тк вторжение действительно имеет ме-
сто быть. Как обычно, асимметричный ход и перенос войны в сферу 
символики, под фальш-флагом «гражданской войны». 

Для настоящей гражданской войны, как и для революции, в России 
нет ни сил, ни условий. Переворот может быть, но только силами и в 
интересах западных заказчиков, как единственной независимой орга-
низации на пространстве РФ.

Лишенные национальной организации и сетевого гражданского об-
щества, русские в этой войне могут быть только ресурсом какой-либо 
другой организованной силы.

Старше Эдды
Кстати, Буданов кинул на прорыв в Белгородскую область русских 

предателей ( вырусь). Этот скот, как и заукраинский скот из числа граж-
дан РФ - разменная монета, жизнь которого дешевле даже жизни укра-
инского тербатовца.

Объясняет Readovka
«Великое информационно-психологическое контрнаступление» — 

ВСУ симулирует бурную деятельность на границе Белгородской обла-
сти

Враг заявил о начале наступления на границе Белгородской обла-
сти, вот только имеющийся набор сил крайне мал. Медиаресурсы про-
тивника показывают атаку одного танка и малого числа пехоты на по-
гранпункт при поддержке одного вертолёта. Стоит ли говорить, что та-
кими силами особенно не понаступаешь?

Объясняет Readovka
Информационно-психологическое контрнаступление ВСУ продол-

жается — атакуя Белгородскую область, противник перекрывает нега-
тив от потери Бахмута

Вражеские войска действительно как минимум временно заняли 
погранпереход «Грайворон» в Белгородской области. Противник ата-
ковал силами до роты при поддержке танков и бронированных авто-
мобилей. Также ВСУ обстреляли несколько приграничных населённых 
пунктов с целью посеять панику среди жителей и отвлечь наши вой-
ска от места прорыва.

https://t.me/sashakots/39846
https://t.me/tenirusi/3972
https://t.me/vysokygovorit/11688
https://t.me/readovkaru/3369
https://t.me/readovkaru/3370
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Объясняет Readovka
Террористические рейды ВСУ под ложным флагом на территории 

РФ — почему теробороне нужно раздать оружие

Объясняет Readovka
Подоляк отрицает причастность ВСУ к атаке на Белгородскую об-

ласть — враг пытается «перекрыть» падение Бахмута за счёт троллин-
га

Объясняет Readovka
Атака на Белгородскую область — часть гибридной тактики Запада 

по созданию приграничной зоны нестабильности за счёт террористи-
ческих прокси-сил

ДРГ в Белгородской области, атака на авиацию в Брянской — зве-
нья одной цепи. Очевидно, что сейчас на территории РФ находятся 
террористы-смертники с билетом в один конец. Реализовать эту опе-
рацию без помощи западных спецслужб, детальных разведданных и 
грамотного управления Киев, безусловно, не мог. Также оба послед-
них инцидента говорят о том, что тактика врага разнообразна и наце-
лена главным образом на прощупывание различных участков.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ну что? Уверенно можно сказать, что наша разведка (всех ведомств) 

«опять сработала на пять с плюсом».
Даже я - прославленный своей глупостью, паникёрством и трусо-

стью «прапорщик-реконструктор» - предупреждал о предстоящей вы-
лазке противника (кстати - не последней, уверен) на нашу территорию 
загодя. И? И вот - вторглись. И даже, получается, успешно. Влезли. Те-
перь мы будем их выбивать, разрушая собственные населенные пун-
кты. Одно слово - молодцы!

То, что это «не наступление» - вряд ли утешит жителей тех сел, кото-
рые пол-года переживали нарастающие обстрелы вражеской артил-
лерии, а теперь и солдат врага на своих улицах встретили. Мои по-
здравления ГРУ ГШ, 5-й Службе ФСБ РФ, разведке ФПС ФСБ России и 
всем остальным причастным! Так держать!

Холмогоров
Интересно, что каждый псиоп хохлов устроен по сути одинаково 

(ровно как стандартный теракт: создаем минимальными средствами 
событие и разгоняем лютую волну истерии). Однако каждый раз рос-
сийская власть ни в военном, ни в информационном смысле к нему 
не готовы и делают одинаковые ошибки.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Глотово и Козинке петухи окапываются под обстрелом.

https://t.me/readovkaru/3371
https://t.me/readovkaru/3372
https://t.me/readovkaru/3373
https://t.me/strelkovii/4992
https://t.me/holmogortalks/28981
https://t.me/notes_veterans/9588
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То что хохлы окапываются на Козинке придает ситуации пикант-
ность. Значит уходить быстро не собираются. А это в свою очередь мо-
жет говорить о том, что петухи хотят заставить нас думать что тут идет 
какой-то важный движ. Но скорее всего необходимо усилить бдитель-
ность на других участках, так как эти явно бесполезные с точки зрения 
стратегии действия могут быть лишь отвлекающим манёвром.

Скорее всего стоит ожидать удар в другом месте.

ЖИВОВ Z
Я одного не понимаю, зачем вся сетка телеграм-каналов скопом ри-

нулась утром врать про сложность обстановки в Белгородской обла-
сти, придумывать что-то про психвойну, что все видео ложные, что 
все фейк и вообще ничего не происходит? Это какой-то коллективный 
психоз «красных линий» навроде стокгольмского синдрома, или что 
это? Нахрена вы все врать-то бросились? Чтобы к вечеру заныть про 
«граница не укреплена», а «мы предупреждали», «да там мобики ни-
чем не вооруженные» и тд.

John Doe
А я вспоминаю, как в 2014-2015гг  пропаганда вещала, что «Донбас-

су никто ничего не обещал»
Ну так вот пришло время ответочки: жителям эРэФ никто ничего не 

обещал))

МАРДАН
Идет работа по выдавливанию украинских диверсантов с россий-

ской территории и уничтожению этой диверсионной группы, сил и 
средств на месте достаточно — Песков

Если достаточно, то почему снова «выдавливание»? Диверсантов - 
уничтожают. Тех, кто засел в доме культуры в селе Козинка, было бы 
поучительно сжечь из огнеметов.

МИГ России
Хочется верить, что террористам не дадут закрепиться в Козинке. 

Это, конечно, не Артемовск по площади, но прецедент будет неприят-
ный. Учитывая, что это уже «старая территория» России

Герман Садулаев
«Выдавить» = дать безнаказанно уйти.
Не надо выдавливать. Надо уничтожать.

неДума
«Российские военные создали в Белгородской области ловушку для 

украинских диверсантов и позволили им пройти до Грайворонского 
района, чтобы там их ликвидировать», заявилисточник RT.

https://t.me/zhivoff/9301
https://t.me/roy_tv_mk/3062
https://t.me/mardanaka/14407
https://t.me/mig41/26347
https://t.me/germansadulaev/1417
https://t.me/neduma/2016
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Рыбарь
Извините, но это гениально (нет). Не изнасиловали, а сам украл член 

и спрятал себе в задницу — вот как такое называется.
Пока украинцы наступают в информационном пространстве с по-

мощью огромного количества фейков, у нас в информационном про-
странстве лишь отрицание и торг. Рождаются гениальные версии и 
комментарии. 

Нет чтобы взять и показать кадры объективного контроля, как эту 
ДРГ разматывают. Показать, как работают. Но у нас всё под соусом 
«хитрого плана».

GREY ZONE
«Российские военные создали в Белгородской области ловушку для 

украинских диверсантов и позволили им пройти до Грайворонского 
района, чтобы там их ликвидировать» — заявил источник RT (Russia 
Today)

Zклонен Vерить. Это была долгоиграющее спланированное в не-
драх российской разведки и штабов – специальное военное отступле-
ние. Мы специально оставили Сумскую область жестом доброй воли, 
чтобы противник подошёл к границам России и начал обстреливать 
её территорию.

Потому наша разведка специально не заметила, как противник по-
строился в походную колонну и через официальный (пусть и нерабо-
тающий) пограничный пункт зашёл на нашу территорию. Ещё 3 часа 
мы специально не замечали, что КПП расстреливают из танка, поэто-
му губернатор специально говорил, что это горит трава. Хохлы купи-
лись на приманку. Сейчас все боевики заманены в ловушку и окруже-
ны.

Кстати, на укрепление части российской границы на участке Бел-
городской области было потрачено 10млрд₽.  Но кто ж мог знать, что 
они прям через КПП поедут. Я думаю, что они даже на него звонили и 
бронировали время перехода границы, чтобы всё по правилам и ни-
каких нарушений красных линий.

Старше Эдды
Так это че, теперь полагается наградить тех, кто так ловко хохла в 

Грайворон заманил? 

Логика Маркова
Только полный контроль над Харьковом даст безопасность. И Кие-

вом и Одессой. И жестче надо. Жестче, быстрее и хитрее.

ДШРГ Русич
Ну что сказать. Резкие и дерзкие действия противника в Белгород-

ской области, конечно, - образец диверсионной работы (к сожалению, 

https://t.me/rybar/47398
https://t.me/grey_zone/18740
https://t.me/vysokygovorit/11689
https://t.me/logikamarkova/6516
https://t.me/dshrg2/918
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не с нашей стороны), на который просто нечего противопоставить.
Хромает как разведка, которая должна вскрывать планы противни-

ка, так и очень слабы результаты огневого поражения (конечно, заяв-
лены потери противника, их, если верить главному стендаперу Кона-
шенкову, каждый день сотни, но чаще всего без подтверждений). И 
пока нет фото трупов и сгоревшей техники - значит надо считать, что 
у противника нет потерь, а пропагандисты мелко обосрались, заявив, 
что все хорошо.

Может быть, надо спрашивать с командиров всех уровней, поче-
му такое смогло произойти? Срочникам, защищающим границу, под-
нять жаловалование и дать более достойную подготовку? Выдать по-
граничникам и армии тяжёлое вооружение (интересно, а оружие они 
хранят в КХО или держат на руках?)

Логика Маркова
Мелкая террористическая вылазка ВСУ в Белгородской области име-

ет только пиар цель - отвлечь внимание от катастрофического разгро-
ма ВСУ в Бахмуте в ходе 242дневного сражения, где были разгромле-
ны более 30 бригад ВСУ и убиты более 50 тысяч солдат ВСУ

Юрий Баранчик
Честно говоря, в этой связи возникают вопросы - а где армия? На 

каком расстоянии от границы находятся наши ближайшие воинские 
части? Почему противник свободно до сих пор разгуливает на нашей 
территории? Почему он выдавливается, а не уничтожается? Почему 
он вообще имеет возможность переходить границу?

МИРОТВОРЕЦ
В Белгородской области введён режим контртеррористической опе-

рации
Губернатор Гладков: В целях обеспечения безопасности граждан в 

Белгородской области с сегодняшнего дня введен правовой режим 
контртеррористической операции, который устанавливает специаль-
ные меры и временные ограничения. Начиная от проверки у физиче-
ских лиц документов, удостоверяющих их личность и заканчивая при-
остановлением деятельности опасных производств и организаций, в 
которых используются взрывчатые, радиоактивные, химически и био-
логически опасные вещества.

ЖИВОВ Z
На общевойсковую операцию не решились, но танки, бмп и до роты 

личного состава на территорию России вторглось. Зато ясно, как мы 
будем реагировать - никак. Никто никакой войны объявлять не ста-
нет. Ты что Живов, сбрендил?! А газ через украинскую ГТС и нефть по 
«дружбе» мы как тогда гнать будем?! 

Думаю, что это не последняя попытка зайти на территорию России. 

https://t.me/logikamarkova/6517
https://t.me/barantchik/9967
https://t.me/fedorovgd/31603
https://t.me/zhivoff/9302
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А почему нет, если Россия все равно никак не отреагирует?

Сладков +
Ответ «Адекватному харьковчанину»: враг перехватил инициативу 

на информационной площадке, враг прошел на российскую террито-
рию с бронетехникой. Враг задает тон - мы реагируем. 

Естественно, это не масштаб потери Украиной Бахмута, но шум се-
рьезный. Шум серьезный.

Kotsnews
Привет всем, кто совсем недавно зубоскалил об «истерике военко-

ров», которые «нафейкометили» о технике, идущей от Харькова в сто-
рону российской границы. А той ночью по ней наша авиация отраба-
тывала без перерыва, возможно сорвав похожую акцию. Только мас-
штабы могли быть куда более значительные.

Сегодняшняя же атака была малочисленнее, поэтому ее подготов-
ка стала для всех причастных «сюрпризом». Много сегодня сказали и 
про то, что это скорее информационный удар, нежели военно-страте-
гический. И про то, что украинцам подсластили пилюлю потери Бахму-
та. И про то, что Киев старается раздергать наши ресурсы, готовя удар 
совсем в другом месте.

Но есть ряд вопросов, на которые ответов нет. Точнее, они есть, но 
очень неприятные. Поэтому их никто не дает. Что у нас с техническим 
оснащением границы, системами наблюдения, слежения, обнаруже-
ния движения? Что с минированием потенциально опасных участков? 
Что с противотанковыми средствами? Почему броненруппа противни-
ка спокойно проникла вглубь нашей территории. Нам на погранични-
ков ПТУРов с РПГ что ли жалко?

Друид
Ситуация с заходом ДРГ в Белгородскую область показывает, что 

никакое создание аналога Совинформбюро в ближайшее время не 
предвидится. На это нет ни спроса, ни предложения. Конечно, куда 
более важно на данный момент то же строительство оборонительных 
сооружений в Бахмуте или направления артиллерийских ударов ВСУ 
на Запорожском направлении. Но никто об этом не скажет. Главное – 
картинка и паника, какую повестку, собственно, и навязывает враг.

Раньше всех. Ну почти.
39 диверсантов убиты в результате боёв в Грайвороновском райо-

не Белгородской области, несколько человек взяты в плен, сообщают 
источники Baza и Shot.

Правый Григоров
Ждём трупы и пленных.

https://t.me/Sladkov_plus/7729
https://t.me/sashakots/39849
https://t.me/wisedruidd/5811
https://t.me/bbbreaking/156065
https://t.me/grigorov_prav/2563
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Про 39 убитых нацистов информация непроверенная. Не бегите впе-

реди паровоза.
Операция продолжается. Работает артиллерия, танки и авиация. 

Продолжаются мероприятия по блокированию противника подразде-
лениями росгвардии, мотострелков и десантниками.

ЖИВОВ Z
И до сих пор идёт враньё со всех сторон: в одних источниках пишут 

что всех уничтожили, танк подбили гора трупов, в других губернатор 
говорит, что диверсанты «покинули большинство районов». Так унич-
тожили суперсназом, или они сами ушли? Или не ушли?!

Дмитрий Конаныхин
Если на территорию Богоспасаемого Отечества нашего
— вошла рота
— численностью до батальона
— в количестве 20 человек
— из которых убито 39
— многие взяты в плен
— и продолжают вытесняться
То, безусловно, план по информационному валу мудрые и компе-

тентные руководители вооружённых сил всех родов причастности вы-
полнили и даже перевыполнили с запасом.

Царьград ТВ
Среди украинских диверсантов, напавших на Белгородскую область, 

были те, кто участвовал и в предыдущем диверсионном нападении на 
русскую землю

На видео: неонацисты Алексей Лёвкин и Кирилл Канахин. 
Лёвкин называет себя музыкантом он - солист блэк-метал-группы 

«М8Л8ТХ» («Молот Гитлера»), а также член нацбата «Азов»*. Разы-
скивается в России за убийства и нападения.  

Кирилл Канахина (Кирилл Родонский) сбежал из России в 2018 году 
и тоже воевал в «Азове»*. В марте ему удалось скрыться с места со-
вершения диверсии в Брянской области.

Анатолий Шарий
Знакомые все лица. Они уже заходили. А РФ помимо награждения 

мальчика Феди тогда что-то сделала?

Раньше всех. Ну почти.
Националист Алексей Левкин, зашедший в понедельник в соста-

ве украинской диверсионной группы на территорию Грайворонского 
округа Белгородской области, объявлен в розыск. 

https://t.me/notes_veterans/9596
https://t.me/zhivoff/9303
https://t.me/grishkafilippov/13782
https://t.me/tsargradtv/44498
https://t.me/ASupersharij/19546
https://t.me/bbbreaking/156070


ОГЛАВЛЕНИЕ 674ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАЯ

«Левкин Алексей Сергеевич, 1984 года рождения, разыскивается по 
статье УК РФ», - следует из базы МВД России. По какой именно статье 
разыскивается Левкин, не указывается.

МИГ России
Террористы опубликовали видео (ссылку давать не будем) с угнан-

ным БТР 82 пограничников. Сравнивая видео с картой, дорога уже на 
украинской территории. Видимо, какая-то часть из них отошла.

ДОЛГАРЕVА
По селу Козинка в Белгородской области удалось получить инфор-

мацию от местных жителей. Я все-таки оттуда родом. 
Бои шли с утра, к шести часам стихли. Народ выполз из подвалов. 

Увидел значительное скопление техники и людей. Российской армии. 
О возобновлении боёв после шести вечера информации нет, так 

что несколько удивлена сообщением Рыбаря о том, что на 20.00 село 
Козинка контролируется ВСУ. 

Считаю эту информацию ошибочной и полагаю, насколько получа-
ется судить при обрывочной связи, что Козинка под нашим контролем.

Рыбарь
Увы, это, Анна, не так: в Козинке ещё остаются боевики противни-

ка. До 30 человек заперлись в церкви, до сотни ещё по окраинам на-
селенного пункта. 

Техники, действительно, нет: последняя замеченная Архангелом 
Спецназа техника зафиксирована по координатам 50.45164844951641, 
35.595894034886065. Армейская авиация, патрулировавшая район, 
тоже не заметила бронеавтомобилей ВСУ. 

На данный момент наблюдается техника противника в Большой Пи-
саревке по ту сторону границы, но это в равной степени могут быть как 
подкрепления, так и выведенные с территории Белгородской области 
подразделения РДК и ЛСР.

Контртеррористическая операция ещё не закончена.

МИГ России
А кроме утреннего абстрактного Пескова, встревоженного Гладко-

ва (он занимается гражданским населением, и не должен комменти-
ровать силовую составляющую) и неформала Пригожина, мы вообще 
услышим сегодня официальную версию происходящего ?

Как-то уже даже телеграм-каналы утомились ситуацию расшифро-
вывать. «Ничего не происходит», судя по словам Гладкова «почти все 
жители уехали», уже не прокатит.

Сладков +
АГРЕССИВНАЯ РЕАКЦИЯ РЕПОРТЕРОВ НА СИТУАЦИЮ В БЕЛГОРОД-
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СКОЙ ОБЛАСТИ ОБЪЯСНИМА
Речь-то об отсутствии реакции специалистов на сообщения журна-

листов: готовится враг, готовится! А репортерам в ответ: друзья, вы из-
лишне впечатлительны (мягенько трактуя). 

Я понимаю, информационной пикой в бок самому себе ничего не 
решить, но! Однако! Нам бы хоть какое-то движение в сторону реше-
ния проблем обнаружить, мы обязательно об этом всем расскажем! 

Вот интересно, ветераны-пограничники (не солдаты, а выпускники 
Академии Генштаба России) говорят: нам бы создать на сопредельных 
с Украиной территориях пограничные округа, с пограничными войска-
ми, с авиацией, со своими десантными заставами (да-да) своей ар-
тиллерией… Вы скажите, это плохая идея или хорошая? Если обосно-
ванно плохая, надо прекратить ее обсуждение. Если хорошая - чего не 
формируем? 

Старше Эдды
Справедливости ради скажем, что про «39 убитых диверсантов» со-

общил тг-канал, а не официальные СМИ или известные военкоры. Так 
что тут вопрос к тем, кто написал и как они успели посчитать мёртвых 
врагов, что это у них за такая передовая технология.

 -«Трупы нашли?» 
-«Никак нет, но есть следы крови и волочения».
Вот так вот вполне себе рядовой бой где-нибудь под Бахмутом, Кре-

менной или Угледаром, стал главным инфоповодом сегодняшнего дня 
и существенно подсластил украинскую повестку. Хотя знающие люди 
говорят, что на Украине до сих пор ведут бои в Бахмуте и окружают его 
с флангов. 

С другой стороны сегодняшняя вылазка хохла через государствен-
ную границу наконец-то взбодрит тех ( я по крайней мере на это на-
деюсь), кто должен такие вылазки предотвращать ещё на этапе сосре-
доточения противника. Подавлять их огнём артиллерии, а если уж 3 
танка и несколько машин пошли на прорыв, то птурить и бить дрона-
ми-камикадзе.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ликование в хохлопабликах просто превратилось в эйфорию. Рагули 

обсасывают и смакуют что смогли зайти пофоткаться в Белгородскую 
область и поудивляться высокому уровню жизни, где даже на краю 
страны, в забытой Богом деревне имеется асфальтированная дорога, 
которая заканчивается на границе с рогульским хутором.

При этом уже нахуй никому не нужна «крепость» Бахмут. Проклята 
и забыта.

Помер Максим да и хуй с ним.

Образ будущего
Губернатор Белгородской области отменил последний звонок.
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А разве это был не он, последний звонок?

Раньше всех. Ну почти.
ООН неизвестно о ситуации в Белгородской области, заявил на бри-

финге представитель генерального секретаря ООН Стефан Дюжаррик. 
«Я слышу об этом в первый раз», - сказал он, отвечая на просьбу 

прокомментировать действия диверсантов в этом регионе.

Логика Маркова
Ударом по Белгородской области Зеленский хочет прикрыть нега-

тив от поражения ВСУ в Бахмуте. Но главный результат от нападения 
военной техники ВСУ на Белгородскую область не понравится Зелен-
скому.

1. Народ будет требовать от Кремля ударить наконец по настояще-
му по центрам принятия решений. 

2. Взять Харьков становится необходимым.
3. К новым волнам мобилизации в России теперь будут относиться 

с большим пониманием.
4. Путин, жёстче надо, жёстче! Это становится громким требовани-

ем народа.

Олег Царёв
Если в Министерстве обороны думали, что с освобождением Арте-

мовска и прекращением боев за него критика в их адрес со стороны 
Пригожина прекратится, то судя по сегодняшнему комментарию дей-
ствий и бездействия МО в ходе событий в Белгороде, надежда была 
напрасной.

ЖИВОВ Z
Ну вот теперь наконец-то стало проясняться. До сих пор на терри-

тории России находится свыше 100 украинских военных. Рыбарь го-
ворит о 130. Техника отошла, но ее, судя по всему, тоже было больше 
«нескольких единиц». Таким образом можно говорить, что утром зае-
хало до батальона противника. Батальон - это никакое не дрг. Это уже 
полноценное вторжение, которое предполагалось и описывалось как 
угроза МНОЖЕСТВО раз. До того все держалось либо на каких-то мут-
ных договорняках, либо на остаточном страхе хохлов, что вторжение 
в старые российские регионы им чем-то аукнется.

Сейчас вероятно в Киеве решают - прислать группе вторжения под-
крепление, или бросить их. Смотрят реакцию Кремля. Пока реакции 
Кремля и МО нет от слова совсем, и это хорошая почва для развития 
тактического успеха для противника. Не сомневаюсь, что акция в пер-
вую очередь информационно-психологическая. Преследует цель от-
влечь от потери Бахмута, и возможно информационно замаскировать 
какой-то другой удар. Но от осознания этого факта ситуация на земле 
не изменится: противник вторгся в Белгородскую область и захватил 
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пограничные села, и пока удерживает там часть своих позиций. И это 
никакое не дрг, и не какие не «террористы» - это солдаты и техника 
противника.

Vоенкор Котенок Z
На 21.00 мск: Глотово в Грайворонском районе Белгородской обла-

сти полностью освобождено. Козинка — продолжается зачистка.

Рой ТВ - Максим Калашников
Белгород-22 подземное хранилище  ядерных боеприпасов РФ. Если 

приглядитесь на Google Maps, то увидите как ж/д уходит в гору (под 
землю). Кто нашел это место - очень наблюдательный человек. Укра-
ине осталось пройти еще 8 км - и она станет ядерной державой...

(Белгород-22) «Объект 1150» 12-го Главного управления МО РФ – 
центральная база хранения ядерного оружия. Предположительно, там 
на данный момент хранятся тактические ядерные боеприпасы.

МИГ России
«Военкоры» пишут, что основная группа террористов выбита с тер-

ритории Российской Федерации.
Этому есть подтверждения: пошла масса вражеских видео, в т.ч с 

захваченного ранее погранперехода, что говорит о том, что они нахо-
дятся в зоне безопасного интернета, — на Украине. Откуда и залива-
ют свои видосики. Кроме того, как мы уже писали выше, анализ видео 
с угнанным БТР с привязкой к карте говорит о том, что они едут уже по 
территории Украины.

Рыбарь
Эскалация в Белгородской области — что известно к 21.00
▪️ Зачистка продолжается в селах Козинка и Глотово: несмотря на за-

явления о зачистке последнего, местные жители сообщают о стрелко-
вом бое на окраинах посёлка. 

В Козинке боевики заняли здание церкви. По оценкам наших право-
охранительных структур, помимо взвода противника в церкви в окрест-
ностях находится до сотни боевиков.

Техника, судя по всему, с территории Российской Федерации выве-
дена.

▪️ Фиксируется переброска подкреплений противника на другие 
участки вдоль государственной границы с Россией: подразделению на-
цбата «Кракен» численностью до 20 человек поставлена задача прой-
ти Новую Таволжанку, Середу и Муром.

Скопления противника наблюдаются в Удах, Липцах, Волчанске, 
Стрелечьей.

Контртеррористическая операция, судя по всему, не закончится до 
конца дня и продолжится ночью. 

Глядя на скопления противника вдоль госграницы, можно предпо-
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ложить, что будут предприняты попытки заброса ДРГ ВСУ и нацбатов 
на других участках с целью сеяния паники и отвлечения внимания. 

В украинском инфополе в это же время создаётся красивая картин-
ка об «освободителях» «Белгородской Народной Республики» и вов-
сю раскачивается пиар-образ «Русского Добровольческого Корпуса» 
и «Легиона Свобода России», которые являются не более, чем медий-
ным прикрытием для украинских формирований и их кураторов.

GREY ZONE
Кадры со стороны «Русского Добровольческого Корпуса», которые 

взяли пленного пограничной службы России и затрофеили БТР-82А на 
территории Белгородской области, России

Старше Эдды
Подпорчу немного настроения хохлам и Анатолию Шарию. Видос с 

якобы захваченным диверсантами танком-фейк, а вот у нас есть Max 
Pro, брошенный трусливыми хохлами при виде одних хороших пар-
ней.

Readovka
Русские солдаты захватили бронемашину вторгшихся в Белгород-

скую область боевиков
Русские солдаты захватили американскую бронемашину International 

MaxxPro, которую использовали вторгшиеся в Белгородскую область 
выруси. 

На кадрах видно, что автомобиль в результате боя пострадал, но, 
как утверждают, при этом остался на ходу.

Холмогоров
Говорят куча хохломразей заперлись в церкви в Козинке. Видимо 

рассчитывают, что их там не тронут.
Нужно тронуть. Они оскверняют храм и землю своим присутствием.

МИГ России
Мы все так ждем официального комментария по ситуации в Белго-

родской области, что с радостью готовы принять любой, причем сразу 
и за абсолютную истину.

Может, на то оно и рассчитано ?

Книга Носовича
Подведем хладнокровный итог вторжению боевиков из Украины в 

Белгородскую область, которое опять выдаётся Киевом за активность 
неких российских демократических партизан. Что объединяет его с 
терактами против российских лидеров мнений. Илья Пономарев, ле-
гион «Свобода России» и прочее. 
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Нынешний политический режим в Киеве - это порождение серии 
цветных революций. Что такое цветная революция? Это фейковая ре-
волюция, которая совершается по заказу из-за рубежа с помощью поли-
тических технологий и выдается за настоящую, народную революцию. 
Если американские кураторы сегодняшней Украины в целях «сдержи-
вания» России 20 лет практикуют на постсоветском пространстве фей-
ковые революции, то ничего удивительного, что теперь они начали 
практиковать фейковое революционное движение в самой России. 
Очень удобный инструмент, который позволяет Киеву одновременно 
заниматься в России террористической деятельностью и не выпадать 
из образа невинной жертвы агрессии

Пинта разума
Пока в Белгородской области идёт зачистка, выводы делать преж-

девременно. Однако, о целях организаторов диверсии можно гово-
рить вполне определённо. Одна из них чисто информационная - пе-
ребить поражение ВСУ в сражении за Артёмовск (Бахмут). Вторая - по-
литическая, и заключается она в раскачке российского общества пу-
тём тиражирования тезиса о слабости власти. 

Первую цель достичь частично удалось. В ближайшие дни будут го-
ворить только о рейде вражеской ДРГ. Со второй сложнее, поскольку 
произошедшее многих в России озлобит. Да, власть критиковать бу-
дут, вот только с каких позиций? Требовать будут не заключения мира, 
а эскалации боевых действий. 

Вместе с тем, если вообще никаких выводов сделано не будет и 
украинские ДРГ начнут шастать в российском пограничье взад и впе-
рёд, то начнётся серьёзное движение в политическом поле. Пример-
но такое, какое было в самом начале второй чеченской войны. Народ 
начнёт требовать лидера, способного переломить ситуацию. Со все-
ми вытекающими из этого последствиями.

Логика Маркова
Белгород. Вытеснили украинскую ДРГ? Да это поражение. ДРГ за-

шла в Россию не захватить села, а совершить рейд. То есть захватить 
технику, что то взорвать, кого то убить, многих испугать. И если их «вы-
теснили «, то значит дали им уйти. Значит, их рейд был успешный. А 
наше пресечение рейда было не успешным. 

Наш успех означал бы, что все участники рейда уничтожены или 
пленены.

А если ДРГ «вытеснена «, значит враг празднует маленькую победу 
и будет делать рейды еще и еще.

И еще, - это требование нашего народа, - уничтожайте террористов. 
Выполняйте требование народа.

ЖИВОВ Z
Сегодня RT отличилось просто образцовым инфовбросом про «ло-

вушку в Белгородской области». Эта конструкция станет негативным 
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мемом.
Что уж тут скажешь: эталонная оборона границы, и такое же эталон-

ное освещение со стороны наших СМИ, которое ничего кроме злых ус-
мешек у людей не вызовет.

А мне вот интересно, а где ещё наша армия готовит ловушки для 
ВСУ? Крым, Краснодарский край, Орёл, Воронеж? Жителями каких об-
ластей приготовится?

Иногда вам лучше жевать, чем говорить.

Логика Маркова
Государственный департамент США сделал заявление в связи с рей-

дом военных  Украины на Белгородскую область, что США не поощ-
ряют нападения на российскую территорию. Это ложь. Прямая ложь 
Госдепартамента.

Хорошо известно, что рейд на Белгородскую область совершен во-
енной разведкой Украины под флагом РДК, русского добровольческо-
го корпуса, которые является прокси террористической группой под 
полным контролем военной разведки Украины. 

А военная разведка Украины находится под управлением военной 
разведки США, под названием РУМО, разведывательное управление 
министерства обороны США. 

Поэтому рейды на Белгородскую область совершаются под руко-
водством Пентагона, министерства обороны США. 

И Россия в какой то момент будет вынуждена нанести ответный удар 
не по исполнителям в лице ГУР МО Украины, а по руководству и заказ-
чику - РУМО США. 

Мир может полететь в тартарары, если США продолжат организо-
вывать  теракты на территории России.

Первый Севастопольский | Новости
«Главное, что спасает Киевскую хунту – то, что российская власть 

слишком мягко все делает. Нужно было вводить войска в 2014 году, 
но не ввели войска тогда. Это их и спасло на все эти годы. Нужно было 
сразу бить по всем штабам, уничтожать живую силу противника, это 
не сделано было в феврале-марте (2022 года). В результате отбили 
они нашу атаку, СВО превратилось в затяжную кампанию и пришлось 
отводить наши войска.

Я думаю, что вопрос о применения тактического ядерного оружия в 
результате вот этих вот набегов, он тоже будет переведен из теорети-
ческой в более практическую сферу. Плохо, конечно, ничего хорошего 
в этом нет, но может быть и придется – вот так, я думаю, считает наше 
население после этих вот набегов», - заявил в прямом эфире Первого 
Севастопольского политолог, генеральный директор института поли-
тических исследований Сергей Марков.

Логика Маркова
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Роман Протасевич, бывший главный редактор Nexta, главного ре-
сурса попытки путча в Белоруссии, помилован. Ранее ему дали 8 лет. 
Помиловали за то, что он сдал всю агентуру Польши и США в Белорус-
сии и России какую знал. Знал он много, больше год все писал и рас-
сказывал. Все эти тысячи взяты в разработку.  И хорошо.

Маргарита Симоньян
Протасевича помиловали. Потому что сдал всех, включая невесту,  

унижался ровно столько, сколько было велено, не скандалил и вооб-
ще был зайчиком. Тем самым продемонстрировав окружающему миру 
истинную морду любого лидера любой цветной революции - морду 
зайца-бздуна. 

Ч.Т.Д.

Larkin
Молодец Батька, милует русорезов из батальона Айдар. Коллеги 

же, оба русофобы.

Маргарита Симоньян
А пожирнел-то как! Верноподданнические драники-то, видать, по-

сытнее демократических печенек.
В тренажерный зал хочет записаться. Это самое правильное реше-

ние.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
взгляните на эту счастливую и сытую рожу дважды-предателя. Не 

за горами тот час ,когда он предаст в третий раз...  Лишнее подтверж-
дение, что «Бацка» - старый кретин, не просто взрастивший такое вот 
дерьмо, но всё еще «по отечески» его оберегающее.

Мария Захарова
Владимир Зеленский на полях саммита G7 в Японии сравнил по-

страдавшую от американской ядерной бомбы Хиросиму с Артемов-
ском. 

Молодец какой, ведь и то, и другое устроил Белый дом.

Логика Маркова
Зеленский на саммите G7 оказывается на пришёл на встречу с прези-

дентом Бразилии. О которой договорился протокол МИД обеих стран. 
Почему? 

1. Наиболее вероятно, что так Зеленский постарался унизить прези-
дента Бразилии Лулу за то, что Бразилия выступает за мир на Украине 
и за отказ Бразилии от доллара в торговле с Китаем. Вашингтон взбе-
шен на Лулу. 

2. Зеленский это обнаглевший от безнаказанности хам. 

https://t.me/margaritasimonyan/12973
https://t.me/larkin_doc/12521
https://t.me/margaritasimonyan/12974
https://t.me/strelkovii/4980
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5469
https://t.me/logikamarkova/6509


ОГЛАВЛЕНИЕ 682ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ МАЯ

3. Это деградация дипломатии вообще. 
Так распадается мировой порядок.

Политджойстик/Politjoystic
Грязные игры G7. Президента Бразилии Лулу да Силву подставили. 

Сначала его французы уговорили на встречу с Зеленским, он нехотя 
согласился, а тот не пришел. 

...
Лулу поддержал китайский план мирного урегулирования на Укра-

ине, что не нравится многим западным странам. На встрече Лулу мог 
еще раз это сказать, поэтому Зеленскому (очевидно это американцы) 
порекомендовали проигнорировать президента Бразилии.

АДЕКВАТ Z
Сборище G7 в Хиросиме продемонстрировало, я бы сказал, две 

главных вещи. Бешеное желание сохранить, вернее, уже вернуть за-
падное доминирование над миром. И крайнюю ограниченность до-
ступных для этого средств. Не столько даже материальных, хотя и это 
тоже, сколько идеологических.

Осознали (с большим опозданием), что если не перетянуть глобаль-
ное большинство на свою сторону, о гегемонии можно забыть навсег-
да. Навыдавливали из себя обещаний, в целом сводящихся к тому, ка-
кой рай настанет в развивающихся странах, если они встроятся в про-
тивостояние на стороне белого господина, подчинив его интересам 
свои пункт за пунктом за мелкий прайс. Не забыли про повесточку, ко-
торую будут продвигать и на смертном одре.

Ничего нового на нашем направлении: вопрос как стоял «кто кого», 
так и продолжает. Очень много подчеркнуто высокомерной антикитай-
ской риторики, уже успевшей китайский официоз основательно взбе-
сить. Прекрасная предпосылка для укрепления нашего двусторонне-
го сотрудничества: простимулировать его еще лучше не могли, даже 
если бы старались специально.

Прямым ответом нашей стороны будет южноафриканский саммит 
БРИКС через три месяца. Там ожидаются не только глобальные ини-
циативы, коренным образом несовместимые с западным курсом, но 
и начало официального расширения группы. За счет тех самых стран, 
которые западный курс и свое в нем место видели в гробу в наиболь-
шей степени.

А за эти месяцы очень много очень значимого в том числе именно 
в контексте БРИКС может успеть произойти и на фронте, и в глобаль-
ной экономике. И поэтому лето обещает быть очень насыщенным со-
бытиями.

Событиями, которые в идеале убедительно продемонстрируют гло-
бальному большинству, что когти и зубы у белого господина уже окон-
чательно и бесповоротно не те.

https://t.me/politjoystic/32341
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Рамзай
Мой приятель, западный журналист, аккредитованный на самми-

те G7 в Японии, рассказал, что в кулуарах саммита распространилась 
информация, что украинская делегация пыталась под любым предло-
гом уклониться от полета в Токио, понимая, что там придется отвечать 
на кучу неудобных вопросов, среди которых главный - где обещанный 
«наступ»? Поэтому до последнего дня не было ясно, появится тут Зе-
ленский или нет. Последним аргументом было то, что Украина про-
сто не располагает необходимым авиатранспортом для полетов на та-
кие расстояния, после чего самолёт был выделен президентом Фран-
ции Макроном. И поведение украинцев очень напоминало поведение 
школьников, которых вызвали на педсовет за неуспеваемость. В итоге, 
закрытая часть встречи Байдена и Зелинского, фактически, преврати-
лась в порку последнего, при которой его грубо отчитали. Его адвока-
том выступил Салливан, который с осени возглавил в администрации 
штаб ведения войны против России, и порка Зелинского ограничилась 
лишь приказом Байдена наступать! «К последнему дню было замет-
но, что Зеленский измотан, взвинчен и не способен фокусироваться 
на собеседниках» - сказал журналист. «Его сопровождение объясни-
ло это тем, что Зеленский плохо перенес смену часовых поясов» 

Этим же объясняют и его фатальное «опоздание» на встречу с пре-
зидентом Бразилии.

От себя добавлю, что мы отлично понимаем причину этой его «рас-
фокусировки» и опоздания...

Политджойстик/Politjoystic
В связи с публикациями каналом «Образ будущего» 

 будет много скандалов. Требуются подтверждения. По части - нет, 
они бесспорно делали такие взносы. Но, некоторые фамилии удивля-
ют. Канал явно работал не один и у него есть источники. Тема не спе-
кулятивная, имеет определенную цель.

Политджойстик/Politjoystic
Друзья пишут и я согласен. Канал «Образ будущего», публикуя спи-

сок предателей России, должен стать авторским. Сколько бы вас ни 
было, кто-то возьмите на себя ответственность и назовитесь. Иначе - 
это безответственный «черный пиар». Я многих из упомянутых знаю 
лично и знаю, что они делали правильно и патриотичного для страны. 
О многих знаю, что они делали во вред и готов это доказывать в суде, 
стоя перед судьями или присяжными.

Образ будущего
К данному списку есть несколько ремарок. 
Они будут озвучиваться, но одна из самых важных вот какая.
Многие члены этого списка рады озвучиванию, так как это дает им 
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промо на западе.
Ряд членов списка не рады, но исправно компенсируют потрачен-

ное на Украину взносами в фонд СВО. И уже готовы увеличить эти взно-
сы. Но об этом они конечно распространятся не будут. 

А так да, доказательная база и прочее - будет предметом бесконеч-
ных споров. 

Всем же интересно.

Анастасия Кашеварова
Канал «Образ будущего» публикует список представителей россий-

ской элиты, которые спонсировали ВСУ. И там есть блогеры, к которым 
у ФНС серьезные претензии по поводу уплаты налогов. Список вооб-
ще неудивительный, вся мерзота, к которой никогда не было уваже-
ния. 

Так вот ФНС - очень крутая организация (не считая того, что я 2 года 
плачу за угнанную машину налог, они там бумажки потеряли, а мне не-
когда ходить и опять их собирать). ФНС отстраивал нынешний Предсе-
датель Правительства Михаил Мишустин, а он крутой мужик и прин-
ципиальный. И ФНС не просто так стала долбить всю эту шушеру бло-
герскую, марафонщиков и жуликов. Это указание сверху - не платите 
налоги в РФ, где людей обдираете, а врагов спонсируете - либо тюрь-
ма, либо уплата налогов, полная прозрачность и соблюдение закона.

Уважаемая ФНС, от ребят там список большой подъедет со спонсо-
рами, у вас же блокчейн. Пробейте каждого. По всей строгости.

Юрий Баранчик
Канал «Образ будущего» опубликовал список спонсоров ВСУ. Инте-

ресный список. Конечно, он требует проверки, чтобы не было такого, 
что кто-то притянут за уши. И если окажется, что та или иная фамилия 
в нем верная, то соответствующие меры необходимо принимать не-
смотря на заслуженные звания и былые заслуги. Особое внимание, 
конечно, надо обратить на следующих персонажей:

- заместитель министра строительства и ЖКХ Никита Стасишин, 
- депутат Госдумы от СРЗП Александр Бабаков,
-  первый заместитель гендиректора «Первого канала» Александр 

Файфман, 
- глава Россельхозбанка Борис Листов,
- Ольга Богомаз, бизнесмен и жена губернатора Брянской области.
Полагаю, причастность данных лиц к финансированию ВСУ долж-

на быть проверена компетентными органами в первую очередь. При 
подтверждении данной информации, меры организационного харак-
тера должны последовать незамедлительно.

Кроме того, необходимо будет данных лиц привлечь и к уголовной 
ответственности. Напомню, что оказание финансовой, материаль-
но-технической, консультационной или иной помощи иностранному 
государству, международной либо иностранной организации или их 
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представителям в деятельности, направленной против безопасности 
РФ, влечёт ответственность по статье о государственной измене ст. 275 
УК России, предусматривающей наказание до 20 лет лишения свобо-
ды.

Маргарита Симоньян
Пашинян признал Карабах азербайджанским. 
Что и требовалось доказать. 
Для этого он приходил к власти. Для этого его туда за ручки приве-

ли. 
Все это я говорила с самого начала. 
А вы, кто вылизывал ему шерсть, голосовал за него, бегал за ним 

по площадям, строчил мне тонны оскорблений и угроз, называл меня 
турецким земляным червем, считая, что не поддерживать Пашиняна 
- значит, не поддерживать армянский народ, вы, кто не хотел ничего 
слушать, не хотел видеть очевидное и стадом шел за своим вожаком 
прямой дорогой к предательству армянского народа, вы, прямо сей-
час подойдите к зеркалу, плюньте себе в рожи и смиритесь с тем, что 
до конца жизни вам жить с мыслью, что вы были ишаками карабах-
скими. Ишаками и остались. 

Только теперь уже не карабахскими.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Андрей Перла отметил, что сейчас ар-

мяне начнут возмущаться в связи с тем, что Россия якобы ничего не 
сделала для спасения их страны. Однако, подчёркивает аналитик, не-
возможно спасти государство, которое само ничего не делает для сво-
его спасения.

Россия сделала главное - она прекратила вторую карабахскую вой-
ну. Но спасти армян от предательства со стороны их собственных ли-
деров она не сможет при всём желании.

Перла напомнил, что Армения находится в зоне интересов сразу 
нескольких крупных сил - России, Ирана, Турции и ЕС. Как и всякая ма-
ленькая страна, она хочет выбрать себе сильного союзника и прим-
кнуть к нему. И, по всей видимости, Пашинян в качестве союзника вы-
брал Европу, тогда как население Армении больше склоняется в сто-
рону России. Ставка на ЕС является ошибочной, поскольку Запад уже 
неоднократно показывал свою ненадёжность. Он готов использовать 
других в своих интересах и ничего не давать взамен. Чаще всего друж-
ба с ЕС заканчивается дестабилизацией и потерей суверенитета.

Армения во главе с нынешним правительством выбирает Европу. А 
Европа совсем не собирается помогать Армении. Она диктует Пашиня-
ну капитуляцию, чтобы насолить России. Уменьшить влияние России в 
Закавказье. И Пашинян идёт у Европы на поводу, предавая свою стра-
ну и её интересы, - отметил Перла.

https://t.me/margaritasimonyan/12972
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Игорь Караулов
Удивительные вещи история проделывает над народами. 
Чеченцы, проливающие кровь за Россию. Это один пример.
А другой пример - армяне, ставшие отарой овец при Пашиняне-иу-

де.

Политджойстик/Politjoystic
Мирное соглашение Азербайджан/Армения - это предтече догово-

ра Россия/Англосаксы. 
…
Украина? Не слышал.

Николай Стариков
Турецкая газета Hürriyet пишет, что экс-кандидат в президенты Тур-

ции от правого альянса Оган (набрал 5% в первом туре) сегодня объя-
вит, что поддержит Эрдогана во втором туре выборов 28 мая.

Туман политической войны немного рассеялся.

ФРИДРИХ
Опа…) 
Экс-кандидат в президенты Турции Синан Оган призвал своих сто-

ронников голосовать во втором туре за…. Эрдогана.
Компромиссность Кылычдароглу работала только в первом туре, он 

же по мнению отдельных западных стран — последний. Но, как гово-
рится, что-то пошло не так.

Холмогоров
Пашинян делает заявление по Карабаху. Кандидат от турецких на-

ционалистов русскоговорящий азербайджанец из МГИМО поддержи-
вает Эрдогана.

Многоходовочка?
Правда мне сразу казалось, что Оган - страховочный кандидат и под-

держит именно Реджепа.

Логика Маркова
Эрдоган победит во втором туре. Ещё и Оган, набравший 5%, сей-

час призвал голосовать за Эрдогана. Ну и хорошо.

Bovdunov
По поводу того, что за Эрдогана призвал голосовать Синан Оган. 

Тут надо помнить вот что: за Эрдогана и Кылычдароглу проголосова-
ли примерно столько, сколько прогнозировали социологи. Оган - был 
аутсайдером по всем опросам. За него в первом туре голосовали в ос-
новном избиратели снявшегося Мухаррема Индже (5 процентов). То 
есть, это не актив Огана, которым он может распоряжаться как угод-

https://t.me/karaulovnews/3104
https://t.me/politjoystic/32360
https://t.me/nstarikovru/37626
https://t.me/FridrihShow/8513
https://t.me/holmogortalks/28983
https://t.me/logikamarkova/6515
https://t.me/bovdunov/2373
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но. Но Эрдогану много и не надо, достаточно процентов двух. Кроме 
того, после того, как блок Эрдогана взял парламент, за него проголо-
сует и та часть сторонников оппозиции, которая ранее голосовала за 
Кылычдароглу. Просто ради мира в стране и хоть какого-то функцио-
нирования госсистемы. Если не случится чего-то экстраординарного, 
то Эрдоган победит. И Оган принимает единственно верное решение 
- поддержать наиболее вероятного победителя и попросить кое-че-
го взамен. Продать свою имеющую чисто виртуальное значение под-
держку.

Книга Носовича
Ну и к слову о международной репутации «невинной жертвы агрес-

сии», президент которой сегодня не пришёл на встречу с президентом 
Бразилии, который смел предлагать ему мирное урегулирование кон-
фликта с Россией. Казахстан отказался принимать нового посла Укра-
ины Сергея Гайдая из-за его профнепригодности как дипломата. При 
всех попытках Астаны оставаться нейтральной в российско-украин-
ском конфликте предыдущего посла Украины Петра Врублевского из 
Казахстана выгнали после заявления, что Украина «постарается убить 
как можно больше русских». 

А дипломатической изоляции эти люди мечтали подвергнуть Рос-
сию...

МИД России
Швейцарские СМИ вслед за собственным правительством оконча-

тельно отмежевались от принёсшего стране процветание нейтраль-
ного статуса и, в ущерб истине, совести и интересам собственной ау-
дитории, упорно продолжают идти в фарватере глобальной антирос-
сийской кампании, развязанной «коллективным Западом».

Местные печатные и онлайн издания не просто охотно смакуют ин-
формационные вбросы от американских и украинских «источников», 
но и легитимизируют их на своих страницах. При этом тональность та-
ких публикаций в последнее время вызывает особую тревогу: к уже на-
бившим оскомину фейкам о российской армии добавились одиозные 
материалы, в которых переписывается история Второй мировой вой-
ны. Примечательно, что и в этом они «вдохновляются» идеями своих 
евроменторов.

В газете «Аргауэр Цайтунг» вышла статья Н.Фонтобеля, в которой ав-
тор всеми неправдами, буквально выпрыгивая из швейцарских шта-
нишек, пытается уравнять СССР с нацистской Германией и встроить в 
свою ложную историческую реконструкцию миф о «голодоморе». 

Издание «Нойе Цюрхер Цайтунг» разместило публикацию, призван-
ную на фоне ухудшающейся социально-экономической обстановки 
убедить аудиторию в отсутствии у России достижений во время пре-
зидентских сроков В.В.Путина. 

То же печально известное издание опубликовало ещё один откро-
венно абсурдный материал: И.Майнсен, изображая из себя обладате-

https://t.me/nosovichchannel/2214
https://t.me/MID_Russia/28394
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ля «тайного» знания, рассуждает о потерях российской армии в ходе 
СВО. Автор цитирует сделанные наобум и для пиар-эффекта оценки 
американских чиновников, нисколько не смущаясь, что заявленные 
им цифры сильно расходятся, а Белый дом и Пентагон постоянно друг 
другу противоречат. 

Выбор, сделанный швейцарским медиа-мейнстримом, – в пользу 
вранья, лицемерия и подлогов – расстраивает, но уже не удивляет. 
В стране «шоколада и молока» вероятно решили: если уж следовать 
указующему персту Вашингтона и Брюсселя, то во всём. Возможно, 
это как раз и есть те самые пресловутые «западные ценности».

Умный еврей при губернаторе
Дело далеко зашло. Видимо, в официальных документах НАТО поя-

вится выражение «ideology and practice of ruscism”.  По крайней мере, 
оно есть в проекте декларации парламентской ассамблее стран НАТО. 

Если вы не понимаете, о чем речь, то объясню: это тот самый «ра-
шизм». Это они готовятся официально объявлять (а не тишком вести) 
против нас войну на уничтожение. Дорогие мои собратья-орки.

Readovka
Британия не примет никаких мирных инициатив — премьер-ми-

нистр Сунак заявил, что перемирие приведет к заморозке конфликта
Выступая в Палате общин британского парламента, Риши Сунак зая-

вил, что «абсолютно не согласен» с тем, чтобы мирные переговоры на-
чинались в нынешнем положении конфликта. Сунак в очередной раз 
подтвердил британские намерения продолжать поддерживать Украи-
ну во всех смыслах, ведь именно по британской инициативе началось 
продавливание поставок F-16 для ВВС ВСУ.

«Верный и единственный ответ на произошедшее на Украине — это 
вывод Россией всех ее войск с украинской территории», — заявил он.

По словам Сунака, любые планы, «которые выдаются за мирные», 
являются попытками заморозить конфликт в Украине. Те планы, о ко-
торых сделал заявление премьер-министр, — инициативы стран Аф-
рики. Ведь, как он заявлял на саммите G7, переговоры должны быть 
проведены в наилучшее время и в подходящем месте. Конечно же, 
для Украины.

ЖИВОВ Z
Одна хорошая и две плохие новости про американский гиперзвук
На глаза попало видео сенатских слушаний в США, где сенатор Мэтт 

Гейтц выясняет, почему у американского флота до сих пор нет гиперзву-
ковых ракет, в то время как у китайцев они уже есть.

Адмирал американской армии, которого «допрашивает» Гейтц не-
хотя соглашается, что проблема существует. Гейтц утверждает, что аме-
риканский флот уязвим, и даже бесполезен.

Это хорошая новость. Американцы до сих не допилили свой ги-

https://t.me/governorsjew/7179
https://t.me/readovkanews/59358
https://t.me/zhivoff/9294
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перзвук. 
Теперь к плохим новостям.
Само слушание было инициировано после слива в WP, и сам факт, 

что такие слушания возможны- это плохая новость для нас. У штатов 
огромный запас прочности по общественным институтам, контроли-
рующим власть. Тут и СМИ, и сенаторы, способные больно ущипнуть 
военных и политиков за их большие бюджеты (гадзиллиарды долла-
ров).

Коррупция, кумовство, предательство, и очковтрительство столь хо-
рошо знакомые нам признаки госинститутов, никак не могут укоре-
ниться на американской земле. Государственные балансиры не дают.

Противник разлагается значительно медленнее, чем того бы хоте-
лось.

А как бы было хорошо, если бы американцы просто пилили деньги 
на вооружениях, а никакого оружия бы не делали, а свои оборонные 
и научные предприятия застраивали элитными жилыми комплексами 
со звучными латинскими названиями.

И вторая плохая новость в том, что у американцев все-таки будет ги-
перзвук. Именно гиперзвук, а не очень хорошая ракета, которую вы-
дают за гиперзвук по ряду формальных признаков. Но которая реаль-
ным гиперзвуком не является.

Все таки политическая конкуренция в США - вещь для нас крайне не-
приятная. Старик Байден, который пытается установить внутри стра-
ны диктатуру демпартии- делает хорошее дело, но есть опасения, что 
американская система сдержек и противовесов устоит, и сможет в ко-
нечном итоге переварить радужный рейх.

Андрей Медведев
Как выглядит информационная война? 
Ну вот можно разобрать на примере сегодняшнего дня.
Не самое большое подразделение противника зашло на нашу тер-

риторию и значительное время удерживало позиции в нескольких на-
селённых пунктах. Частично, удерживает и сейчас. К утру и того не 
будет, скорее всего. Информация об этом расходится и обсуждается. 
Особую роль играет разгон фейков подразделениями ИСПО. 

В современном нам мире информация живёт меньше суток. То есть, 
чтобы резко изменить новостное поле, надо создать новый новостной 
повод. Что и сделано противником.

На фоне событий на Белгородчине, ушли на второй план в сознании 
миллионов людей:

- взятие Бахмута 
- весьма удачные удары по расположениям ВСУ в Харькове и Дне-

пропетровске
- общий ход компании, когда ракетно-бомбовые удары, вероятно, 

заставили Киев сдвинуть наступление.
Вот в сознании множества людей все это мгновенно стерлось. Всё. 

https://t.me/MedvedevVesti/14206
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Ничего нет. Есть только прорыв в Белгородской области. То есть не про-
рыв. Атака. Точнее наступление. Катастрофа. Непоправимая и ужас-
ная. И вообще теперь точно война проиграна, шансов ноль. Мы все 
умрем, нами правят бездари и предатели. 

Примерно так, по нарастающей, порой работает сознание людей. 
Не всех. Но, повторю, таких немало. Я про наших людей. На Украине 
вообще своя информационная реальность. Там ВСУ ещё держат Бах-
мут, громят «Вагнер» и «Призрак Киева» парит в небесах.  

<...>
 Думайте. Не следуйте за эмоциями. Ваши эмоции это оружие про-

тивника. Чего добиваются враги? Да понятно же. Раскачать страну из-
нутри хотят. Другое дело, что им помогают отдельные товарищи сво-
ими поступками и высказываниями. Однако это, надеюсь, можно по-
править. 

Самое главное, в уныние не впадайте.  Нам еще долго до победы 
идти. Будут и малые победы. И поражения тоже. 

На эмоциональных качелях к победе не придем.

Владислав Угольный
Я немного отстал от информационной повестки, наши онанисты щас 

шатажируют ДИМК (пресслубу министерства обороны), что если им 
не предоставят трупы хохлов, они пойдут возбуждаться на действия 
украинских диверсантов?

Прискорбно.
Z медийка опять весь день кушала фекалии.

Царьград ТВ
Перемога снова оказалась зрадой
С самого начала попытки ДРГ прорваться на территорию Белгород-

ской области, было понятно, что вся эта «операция» затевала с един-
ственной целью – отвлечь внимание громодян от позорной потери 
Бахмута – этой, как они говорили «фортеции», где Киев положил слиш-
ком много солдат ВСУ.

И Банковой нужен был громкий «успех», пусть мимолётный и мало-
эффективный. В «Бахмутовскую мясорубку» было вбухано огромное 
количества оружия и денег. И эту «неудобную тему» Киеву надо было 
перебить какой-нибудь «перемогой». Но и тут ничего не получилось.

Понятно, что пытаться будут ещё, и не раз. Но снова и снова их бу-
дут подстреливать, как курят.

Повёрнутые на Z войне
Пока Кирюша «Мамин Пирожок» Буданов делает абсолютно тупо-

рылые пиар-акции чтоб перекрыть проёб Бахмута, наши иксоводы га-
сят пусковые установки С-300 ВСУ.

Кирюх, продолжай убивать своих долбоёбов в цирке для селюков, 
а мы пока дадим вам люлей по-настоящему.

https://t.me/zola_of_renovation/5020
https://t.me/tsargradtv/44508
https://t.me/voenacher/45104
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Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Ещё раз повторю озвученную мною ранее мысль:
Когда 24.02.2022 мы начали СВО - основная причина была следую-

щая: к нам за защитой обратились признанные нами ДНР и ДНР. 
В процессе СВО и в результате проведенных референдумов - в со-

став нашей Родины были включены Херсонская, Запорожская обла-
сти, ДНР и ЛНР. В их административных границах. Они теперь пропи-
саны в нашей Конституции.

На текущий момент на территории нашей Родины находится враг. 
Ведутся активные боевые действия. На территории Российской Феде-
рации. С армией другого государства.

Это достачные (в том числе правовые) основания для изменения 
статуса - с СВО на войну. 

Vоенкор Котенок Z
Согласен полностью с коллегой — идет война, а в России …боятся 

назвать войну войной. Херсон, Запорожье, пол Донбасса - под врагом. 
Атакована Белгородская область, а войны нет. 

Такая история и, правда, попахивает шизой. Воевать «на полшиш-
ки», только добровольцами не получится. Догадались в Белгородской 
области режим КТО объявить, и то хлеб. А раньше боялись объявлять 
или ждали, что скажет Макрон? Да, воевать по-настоящему неимо-
верно трудно всегда (и это за скобками потери), и будет нелегко. Не 
зря же за границу сбежало с десяток вице-премьеров переждать в сто-
ронке войну. Но у России есть шанс выстоять. И это не может не радо-
вать. Бог не без милости.

Бульба престолов
Своими бездарными действиями спровоцировать появление под 

боком сверх-враждебного государства, обеспечить ему военно-поли-
тическую поддержку самых могущественных государств мира, и оста-
вить с ним сотни и сотни километров голых границ, утилизируя при 
этом свою армию в лобовых штурмах 3,5 бесполезных сёл на самом 
невыгодном направлении — дорогим россиянам ещё предстоит ощу-
тить настоящие последствия этой гениальной тувино-пынявой страте-
гии.

https://t.me/romanov_92/38027
https://t.me/voenkorKotenok/47816
https://t.me/bulbe_de_trones/5102
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ МАЯ

Сегодняшняя тема:
• Белгород: кто виноват, что делать, почему «они» так себя ве-

дут, и что это было вообще?

Умный еврей при губернаторе
Паки и паки. Россия - это государство российское. Его история не-

прерывна от Рюрика до Путина. И место Путина в этой истории - ря-
дом с Иваном III, Иваном IV, Николаем I, Сталиным, Брежневым. 

Эта непрерывность - сама по себе отличное основание для чаемой 
идеологии школьной истории. Словом «патриотизм» описывается важ-
ная и, возможно, центральная часть этой идеологии, хотя «правосла-
вие-самодержавие-народность», «всемирная отзывчивость русской 
души» и «русские - это те, кто служит России» описывают части бОль-
шие.

Политджойстик/Politjoystic
Белгород? Нужны ошеломляющие удары по Киеву и Львову. 
…
Не отражение отрезвляет, а отзеркаливание. Нажиматели кнопок 

в Лондоне, Берлине и в Вашингтоне. Их не достать пока. Но, мнение 
гражданских никто не отменял.

Политджойстик/Politjoystic
Граница между нами и Украиной это тысячи километров и просколь-

знуть через «зеленку», то есть через лесопосадки можно. Но, вчера это 
было сделано по дороге, как мы видим из видеозаписей. Было мини-
мум два танка и БТР. Отсюда вопрос: как не обнаружили при подго-
товке?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Как приятно, что 16-й месяц «Специальной военной операции» ВС 

РФ (поддержанные ФПС ФСБ РФ) начали с громкого военного успеха - 
начала «вытеснения» батальонной ДРГ противника с территории Бел-
городской области. Вытеснение еще продолжается, некоторые сёла 
еще не вытеснены.

В сети гуляет видео колонны укро-бронетехники перед заездом в 
гости к пограничникам. Потерь нет. И враг бежит, бежит, бежит...

Анатолий Шарий
Десятки убитых и захваченных в плен диверсантов частично поки-

нули территорию Белгородской области, частично остались в ней, пе-
редвигаясь небольшими группами
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АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Наши бойцы из Белгородской области сообщили:
«На нынешний момент противник ушёл за 0. Мы продвигаемся к 

кпп, продвижение осложнено тем, что противник может оставаться 
в частных домах и применять тяжелое вооружение нельзя. Также по 
кпп сегодня днём были нанесены удары авиацией, предположитель-
но БТР с бортовым номером 430 был уничтожен в пункте досмотра, 
но эта информация уточняется» 

Ждём, когда наши парни зайдут на само кпп.

Анатолий Шарий
Силовики неформально сообщают, что ДРГ ушла еще ночью. Без 

потерь. 
Как вы помните, вчера в официальные СМИ РФ была без стеснения 

вброшена версия «заманили и уничтожили». 
Сегодня надо будет ее менять на «заманили и выдавили»

Роман Сапоньков
На утро 23.05 противник не до конца выбит с территории России. 

По сообщениям, в ряде населённых пунктов противник окопался и за-
минировал подходы. Среди российской теробороны есть раненые и 
убитые.

<...>
Очень эффективная тактика, кстати. По сути партизанская, без при-

менения масс пехоты, полков бронетехники.  Задача контроля терри-
тории по сути не ставится, т.к. это позиционируется как вылазка ДРГ. 
Выход группы противника из под огня возможен без репутационных 
потерь, никаких «фортеций Бахмут» и «держать до последнего».

Запад стремительно организует нам сирийский сценарий. А мы сами 
лезем в него из-за своей неэффективности, потому что живём в сы-
том-мирном времени, уже прошедшем для нас.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ситуация на границе в районе н.п.Грайворон - по-прежнему не ясна. 

По косвенным признакам можно более или менее уверенно предпо-
лагать, что противник закрепился на территории Погранзаставы и По-
граничного терминала «Грайворон» и собирается их удерживать столь-
ко ,сколько сможет (т.е. пока российская артиллерия и авиация не нач-
нут бить слишком сильно). Также противник окопался на выгодных для 
обороны рубежах по нашу сторону границы у с.Козинка и без боя от-
туда уходить не собирается. По самому н.п. Козинка - полной ясности 
нет - кто его контролирует и насколько. 

По всей видимости (как я предполагал) - враг ставит перед нашим 
изумительным военно-политическим руководством крайне неприят-
ную дилемму:

- или штурмовать оборонительные позиции врага в лоб (как у нас 
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любят) в «кармане» (с трёх сторон - территория т.н. «украины») и за-
действовать для этого армейские резервы (потому что просто так укры 
оттуда не уйдут);

- либо смириться с тем, что несколько квадратных километров «ста-
рой» территории РФ окажутся под длительной оккупацией противни-
ка. 

Как уже писал и говорил - именно с такого рода «отвлекающих» 
атак противник на территорию РФ и начнет своё наступление. Сейчас 
ему лишь надо дождаться, когда командование ВС РФ будет вынуж-
дено бросить резервы на оперативно-безпеспективный участок ради 
политического престижа. (А враг в это время может ударить в любом 
другом месте, в том числе - в соседних Курской и Бярнской областях. 
Благо инициатива - в его руках, а ГШ ВС РФ свои шансы на ее удержа-
ние истратили на 7-месячные «мясные штурмы» на Донбассе).

Анатолий Шарий
Губернатор Белгородской области сказал, что все уже под контро-

лем. Но из дома лучше не выходить. 
Остальные официалы предпочитают хранить молчание. 
Никто не может даже однозначно сказать - находится ли ДРГ на тер-

ритории РФ или ушли уже. 
Путину час назад доложили, что сегодня вторник.

Два майора
Час назад по сети разошлись кадры, как войска противника окапы-

ваются на нашей территории вблизи пункта пропуска «Грайворон». 
Исходя из этих неспешных движений противника, у нас:
▪️ воздушной разведки нет
▪️ дронов типа Матрис-300 нет
▪️артиллерийской разведки нет
▪️ пункт пропуска превращается в укрепрайон ВСУ
▪️ оборонительная операция ВС России, к которой готовились, про-

валена. 
Обычно за провал военнослужащего (например, не тот интервал 

и отступы выбрал при наборе документа на генерала) лишают денег. 
За систематические провалы должностных лиц переводят на другие 
должности. 

У нас есть генералы и старшие офицеры, которые могут все нор-
мально организовать. Они метлой могут вымести профнепригодных 
стариков и сжечь приказы мирного времени «святых 90-х». 

Но решения такие не будут приняты до тех пор, пока не будет чув-
ства страха у тех, кто за такие решения ответственный.

Политджойстик/Politjoystic
Чтобы вы, проснувшись, понимали. Сейчас в течении нескольких 
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часов на территорию «старой» России вошли не мелкие части солдат 
ВСУ, а группы украинских солдат и иностранных наемников на тяже-
лой технике НАТО. 

…
Что это означает? Перелом. Или мы или они дальше.

Платон Беседин
Белгород - это у нас, это совсем с нами. И новости оттуда - война.
Понятно, что так Украина перебивает потерю Бахмута, но происхо-

дящее - на нашей территории. 
И люди там просят доверять им - вооружить их. Людям - этим рус-

ским мужикам - нужно верить. 
А есть ещё варианты?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Если вал пока непроверенных (их и ЦИПСО может распространять) 

сообщений о прорыве подразделений противника в целый ряд при-
граничных н.п. Белгородской области соответствует действительно-
сти - то на повестку дня встаёт неизбежное создание по этой грани-
це сплошного фронта, который придётся заполнять откуда-то взятыми 
общевойсковыми частями и соединениями ВС РФ.

А ВСУ ЭТО ВЫГОДНО - у них опять (как и осенью прошлого года) - 
значительное численное преимущество в людях, а также в количестве 
укомплектованных личным составом общевойсковых частей и соеди-
нений - пусть недостаточно хорошо вооруженных, но дисциплиниро-
ванных и готовых к бою.

А вы продолжайте ухахатываться над «ловлей мобилизованных»...

Игорь Караулов
ВСУ, к сожалению, могут атаковать что угодно. На что хватит ума или 

дурости. Инициатива - у них. Выбирают - они. Людей у них до сих пор 
больше, оружие идёт к ним бурным потоком. 

Это может быть Донецк, это может быть, как мы видим, мало кому 
известный Богун-Городок. Важно, чтобы под выбранным населённым 
пунктом они нашли себе смерть. Очень хотелось бы.

Раньше всех. Ну почти.
Попытка прорыва ДРГ в районе села Богун-Городок (35 км от Козин-

ки) пресечена российскими пограничниками. 
В результате боя диверсанты отступили, сообщает источник Shot.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Поступают сообщения по Борисовскому району: село Богун-Горо-

док, хутор Лозовая Рудка и село Цаповка. По нашей информации, был 
обстрел со стороны ВСУ, были прилеты. Но никто из мирных жителей 
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не пострадал, повреждений нет. Некоторые телеграм-каналы начина-
ют интерпретировать эту информацию как заход ДРГ и пытаться наве-
сти панику на людей. Никакого захода не было».

Вячеслав Гладков, губернатор Белгородской области

Объясняет Readovka
Сейчас мы отдали противнику инициативу. А он расширил линию 

фронта на всём протяжении границы. Это уже случилось. Значит, нуж-
но понять, что с этим делать. 

Конечно же, как мы писали ранее, необходимо озаботиться усиле-
нием охраны рубежей. Расширение возможностей теробороны, на-
качка её всеми необходимыми техническими средствами — всё это 
важное, но не абсолютное решение. Пассивная оборона заставляет 
тратить неадекватно крупные силы и средства для отражения атаки 
укреплённого взвода.

Единственный реальный ответ — наносить удары самим. Заставить 
противника отодвинуть располаги в глубину страны — и без гарантии, 
что их не достанут и там. Брать под контроль КПП. Занимать сёла на тер-
ритории Украины там, где это необходимо. Никакая «линия Мажино» 
тут не поможет — пока враг может малыми силами эффектно устраи-
вать набеги, он это будет делать. Значит, надо завести свои ДРГ в при-
граничье и атаковать самим. Пусть бригады, собранные для «контрна-
ступа», сидят где-нибудь под Черниговом, ожидая нового нападения. 
Пусть противник бегает вдоль границы, страшась наших диверсий.

Отступать они не собираются — подобные «заходы» могут прине-
сти не только так необходимый разгорячённому пропагандой украин-
скому обществу медийный эффект. Каждая такая акция требует отве-
та, а значит и перенаправления на данный участок необходимых ре-
сурсов, которые могут быть нужны в другом месте.

Очевидно, пора прекращать играть в их игру. Стоит навязывать им 
свою.

Игорь Караулов
Если сопоставить информацию белгородского губернатора с картой 

местности, то выходит, что люди отселены из полосы длиной до 30 км 
на глубину до 15 км. Вот примерный масштаб боевых действий, кото-
рые затронули, как вчера казалось, полторы деревни.

Нам пишут из Янины.
Тем временем «погоды стоят предсказанные». Противник прово-

дит силовой рейд на белгородском направлении, основная задача ко-
торого - оттянуть боевые части с основных направлений.

Это - очевидный элемент подготовки к наступлению, о котором я 
писал.

Дальше - «сражения на истощение» в основных районах наступле-
ний ВС РФ этой зимы, контрольный «вспомогательный» удар, прове-
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ряющий полное отсутствие резервов и начинающий панику, а потом - 
главный удар, причём не слишком большими изначально силами.

«Я бы сделал так».(с)

Герман Садулаев
Потому что у нас нет достаточного стратегического резерва войск. 

И нет достаточных мобильных резервов. Нигде.
Задача ВСУ проста как три копейки. Атаками на Белгородскую и Кур-

скую области заставить нас снять резервы с Запорожского направле-
ния (больше неоткуда) и отправить долгой дорогой на север. А самим 
в это время ударить на юге и отрезать Крым.

Нам же нужно не поддаваться на провокацию, а срочно создавать 
новые резервы на севере. И, да, вводить срочников. И, да, новая мо-
билизация. И, да, объявить войну и военное положение.

Александр Жучковский
Самое тяжёлое гнетущее чувство на этой войне – вечное чувство 

ПОДВОХА. Постоянное ожидание того, что обесценит трудные победы 
и чрезмерные жертвы, откатит назад, затянет в это болото ещё глуб-
же. Мы не понимаем, что эти государственные люди хотят, как соби-
раются побеждать, почему они всё время ЖДУТ. Воевать с этим чув-
ством невыносимо.

Комиссар Исчезает
Самый главный вопрос, который постоянно задают друг другу люди 

примерно моих взглядов, задают и не могут найти единственный, од-
нозначный и убедительный ответ, звучит так:

- Почему «они» так себя ведут?
Так - вяло, бледно, слабо. Еле шевелятся. Словно бы спят на ходу. 

Никогда и ни в чем не проявляют инициативы, ничего не могут приду-
мать неожиданного, наступательного, способного заставить ту сторо-
ну испугаться или растеряться. Чаще всего просто не делают ничего, а 
если делают, то - «реагируют», то есть запоздало отвечают на встреч-
ные провокации и удары, ну или монотонно, месяцами повторяют ка-
кое-то одно привычное действие. И никаких мотивирующих обраще-
ний к народу, никакой внятной агиткомпании, как и никаких перемен 
в кадрах. Нет «милитаристской фашистской империи» из чужой про-
паганды, это фикция, вместо нее - сплошные будни советского 1984 
года. Один Пригожин отдувается буквально за весь «режим» - посто-
янно «производит впечатление», но, повторяю, делает это во всей Рос-
сии один. 

Какие есть трактовки?
Возраст и психологическое состояние. Возможно, но странно. Внеш-

не-то начальство у нас бодрое, спортивное, никто не шамкает, в обмо-
рок не падает, Байдена не видно.

Отсутствие ресурсов. Может быть, но тоже верится с трудом. Огром-
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ная страна, много чего есть, если поискать по углам сарая или купить у 
соседей с юга и востока, и то же самое - тем более - касается наличия 
способных людей для выполнения любых задач.

Плохое управление. Приказы не выполняются, подчиненные вору-
ют и халтурят. Знакомо. Но все же система неоднократно собирала 
себя в кучу и делала что-то качественно: Крым, Олимпиада в Сочи, 
чемпионат мира по футболу. То есть «ничего не получается», но если 
напрячься, то получается.

Надежда на примирение, компромисс, ну или хотя бы заморозку 
конфликта. Допустим, хоть это и очень противно. Но ведь и в этом слу-
чае всякому младенцу ясно, что надо уметь нажимать, чтобы получить 
те условия соглашения, которые тебя устроят. Если не делать ничего, 
то с какой радости та сторона согласится на что-то разумное? Напро-
тив, она решит, что ей надо быть еще агрессивнее, еще наглее.

Тут остается только предположить, что «они» почему-то исходят из 
того, что им не только предложат мир, но и предложат его без всяких 
усилий, бесплатно, просто в силу того, что они досидели и дотерпели 
до каких-то других событий, например, до американских выборов, и 
надо именно досидеть, а напрягаться не надо.

Звучит глуповато, но, видимо, это самое правдоподобное из всего, 
что мы имеем. 

И что будет в том случае, если выяснится, что американские выбо-
ры прошли, а поддержка Украины только усилилась - даже и думать 
не хочется.

Комиссар Исчезает
Фундамент террористической активности украинцев, то, на чем у 

них там все держится - это безнаказанность. 
А что такое эта безнаказанность?
Это уверенность в том, что Россия будет отвечать на их рейды стро-

го в том месте, где они происходят, и строго теми методами, которы-
ми формально требуются для борьбы с ними. И все.

Это ровно то, что им нужно.
Навербовал украинский начальник бандитов, им дали оружие и от-

правили в точку икс.
Получится у них - дело сделано, не получится - уйдут обратно или 

новых найдут, невелика потеря.
Главное то, что рискуют именно эти боевики - и больше никто и ни-

где.
Кошелек, таким образом, ищут под фонарем, а не там, где потеря-

ли.
Это, повторяю, основа для терроризма, его обязательное условие.
Поступала бы Россия иначе - терроризм быстро бы исчез, посколь-

ку стал бы чудовищно дорогим и рискованным делом, страшно невы-
годным для украинской власти и украинского общества, когда бы за 
него платили они, а не чуваки с желтыми повязками в белгородском 

https://t.me/komissarischezaet/394
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селе.
Но Россия ничего менять не будет.
Такова позиция начальства, и я не знаю, что должно произойти, что-

бы она изменилась. Мы уже знаем, что даже атака на Кремль ничего 
тут не поменяла.

Так что будем терпеть.

Байки из Спасской Башни
«Что касается этих отморозков - я иначе их и назвать не могу - то 

можно по-разному характеризовать их. Вопрос только в том, что с ними 
делать. Их надо просто как крыс уничтожать и даже в плен не брать».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ

Александр Жучковский
Это всё понятно, но эмоции утомили. Хватит сотрясать воздух. Луч-

ше раздайте белгородцам ружья. Или отодвиньте так называемую гра-
ницу подальше. Все грозные слова давно девальвированы, в них уже 
никто не верит.

РИА Новости
Чем более разрушительным будет поставляемое Киеву оружие, тем 

более вероятен сценарий ядерного апокалипсиса, заявил Медведев

Раньше всех. Ну почти.
Медведев: США должны компенсировать России ущерб за разру-

шение Артемовска, Мариуполя и массы других мест

ЖИВОВ Z
Дмитрий Медведев вновь недвусмысленно намекнул, что Россия 

может в любой момент ответить на агрессию силами ядерного сдер-
живания, а ответственность за это ляжет на НАТО.

Я ранее многократно писал, что рано или поздно в Кремле придут 
именно к такой логике: а давайте-ка еб@@м для острастки. Впрочем, 
такой сюжет ещё весной того года, как данность расписал Залужный.

Вторжения в Белгородскую область можно было избежать множе-
ством разных способов. Можно было обернуть это вторжение против 
украинцев с их пропагандой, действуя вместе на упреждение.

Вместо этого два дня нервотрепки, раненые и погибшие… и спокой-
но вышедшие «публичные» нацики, которые ещё дадут о себе знать в 
будущем.

Стрелков раньше много раз говорил: нет смысла применять такти-
ческое ядерное оружие, просто надо все делать слажено, ответствен-
но, по военной науке.

Стрелков человек военный, он мыслит категориями военного дела. 
А я вот человек гражданский, я мыслю категориями политологии и со-

https://t.me/kremlin_bashnya/38773
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циологии. И в этих категориях отчётливо вижу, что Кремлю проще бу-
дет еб@@ть ядерной, чем перетряхивать всю вертикаль, повышать 
эффективность и слаженность военной работы.

Не одному же мне кажется, что исходный термин «да они не по-
смеют зайти в российские регионы» всегда казался весьма сомнитель-
ным?!

Ну вот они зашли, дальше что? Ничего. А потом видимо ядерка.

Donrf#КРПР
Почитал Матвейчева. Хохлы разбиты, наступ сорван, Пэтриоты унич-

тожены, граница на замке, потерь нет. Теперь хожу задумчивый и очень 
хочу в РФ. Ту что в телевизоре

Образ будущего
Креативная идея о том, что на территорию России вторгается «ос-

вободительная армия» с русскими фамилиями, а затем, по замыслу, 
увеличивается за счет подтянувшихся к операции наемников, выдает 
все шаблоны и комплексы британских модераторов российско-укра-
инского конфликта.

Они не столько копируют РОА, сколько переносят свой вечный зуд 
ирландского сепаратизма на туземную арену.

Это у них империя дробится очагами внутреннего вооруженного со-
противления, и законы этой борьбы они прекрасно знают.

С другой стороны, такая дешевая британская отмычка - элементар-
ный тест на русскую государственность. Если она сшита белыми нит-
ками как лоскутное государство договорняков, распила и имитации 
скреп, она и рассыпется.

Если нет, никакие унизительные эксперименты МИ 6 не приведут к 
успеху.

Вообще роль Великобритании как санитара мирового леса мало кем 
изучалась, а зря. Санитаров бояться не надо, ими надо пользоваться.

Политджойстик/Politjoystic
Нам тут парят про партизанское движение в России по методич-

кам бритов. Понятное дело - осваивают бюджет. Но, есть вопрос: а где 
наши партизаны на Украине? 

...
Где их акции, их голос? Что совсем нет ни одного?

Логика Маркова
Белгород. Пока ничего не понятно.
1. Уже сутки силовые структуры России не дают постоянной офици-

альной информации.
2. Версии крайне противоречивые. 
3. По одной версии ДРГ ВСУ ушли ночью, завершив рейд.

https://t.me/donrf22/21776
https://t.me/obrazbuduschego2/13888
https://t.me/politjoystic/32374
https://t.me/logikamarkova/6526
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4. По другой версии совсем наоборот, ДРГ ВСУ не ушли, а наоборот, 
туда к ним заходит подкрепление других сил ВСУ и они готовы к дли-
тельным боям, захватив часть территории Белгородской области дол-
го.

МИГ России
«Безусловно, то, что вчера произошло, это вызывает глубокую обес-

покоенность» — Дмитрий Песков о происходящем в Белгородской об-
ласти.

Вчера понятно. А сегодня ?

Рой ТВ - Максим Калашников
Переговорил с товарищем, что сейчас на границе с Ненькой. Поло-

жение опасное. Бандеровцам очень понравился эффект от вторжения 
в Грайворонский район. Они явно готовят нечто подобное для Брян-
щины и Курской области. Всего писать не буду, неча питать бандеров-
щину. 

Армейцы сейчас кроют власть матом. Где экстренное заседание 
чрезвыйчайного штаба во главе с президентом? Даже Борька-алкаш 
при захвате Первомайского бандой Радуева в январе 1996 г. пытался 
на место выехать, изображал действия 38ми снайперов. А сейчас что 
за ступор?

МИГ России
Путин не планирует экстренный Совбез из-за событий в Белгород-

ской области — Песков

Образ будущего
Скорее Пескова Совбез не собирается уведомлять о проведении 

внеплановых заседаний.

Игорь Караулов
Нынешняя война уникальна в том смысле, что линия раздела меж-

ду сторонами наполовину представляет собой фронт, где ведутся ре-
гулярные боевые действия, а наполовину - госграницу, которая соблю-
дается и которую охраняют пограничники.

Там воюем, здесь не воюем. Какая-то пространственная шизофре-
ния. 

Причём соблюдаем мы эту границу в одностороннем порядке, хох-
лы никаких обязательств на себя не брали, жестов доброй воли не 
делали. Но по законам нашей шизофрении всякое вторжение через 
эту границу трактуется как пограничный инцидент, провокация и т.п. 
А если завтра хохлы попрут не ротой, а бригадой, о чём мы будем го-
ворить? О вероломном нападении? Но ведь война и так формально 
ведётся на нашей территории и Белгород ничем не отличается от До-
нецка. 

https://t.me/mig41/26386
https://t.me/roy_tv_mk/3098
https://t.me/mig41/26387
https://t.me/obrazbuduschego2/13897
https://t.me/karaulovnews/3109
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Или отличается? Но тогда снова шизофрения.

Байки из Спасской Башни
«Если нужна помощь в обеспечении тотального контроля за линией 

обороны или сектором государственной границы, обратитесь к нам, 
наконец-то. Приедем, поставим испытанное и хорошо зарекомендо-
вавшее себя на войне оборудование. Будете всё видеть, слышать, мо-
ментально фиксировать аномалии/передвижение непрошенных го-
стей, комплексно управлять силами и средствами для отражения на-
падения. Ну сколько еще можно испытывать своё и наше терпение? 
Приглашайте специалистов, если сами не справляетесь».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Логика Маркова
Белгород, 16.50 23.05.2023. Минобороны России наконец доложи-

ло, что все части ВСУ в Белгородской области разгромлены. Уничтоже-
ны 70 боевиков, 4 БТР, 5 пикапов. Остальные бежали.

Но три группы ВСУ заблокированы и уничтожаются. 
Надеюсь, скоро мы получим более понятную информацию.

МИГ России
Русская Победа практически всхую, 70 уничтоженных сверхмотиви-

рованных террористов — это прекрасный результат, теперь ждем ре-
портажей с мест событий!

Царьград ТВ
Бой шёл больше суток. Кадры из Белгородской области, где уничто-

жили нацистов.  
Боевиков, действительно, блокировали, не дав уйти, как это случи-

лось в Брянской области. Корреспондент Царьграда прибыл на место, 
чтобы показать, каким было противостояние. 

В скором времени, в деталях расскажем о циничной акции украин-
ских диверсантов и, фактически, казни мирного жителя, в доме кото-
рого нашли форму территориальной обороны (кстати, об этом гово-
рили в сегодняшнем эфире вместе с Юрием Пронько и Олегом Царё-
вым). А пока – несколько видео с окраины Глотово, которые покажут, 
каким был накал битвы, длившейся больше суток. 

И, подчеркнём. Вторжения диверсантов на территорию России, ве-
роятно, можно было избежать. Но раз уж они попали на нашу землю, 
ответ должен был быть жёстким. Так и произошло.

МАРДАН
В Белгородской области отменен режим КТО. Потому что все терро-

ристические группы ВСУ уничтожены или бежали.

https://t.me/kremlin_bashnya/38771
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АДЕКВАТ Z
Всегда, при любых обстоятельствах, и тем непреложнее, чем выше 

градус набросов и разгоняемых ими истерик, следует ориентировать-
ся строго на официальную информацию.

Подразделение, брошенное в белгородское пограничье провоци-
ровать набросы и истерики - это рота, скрытно сосредоточить на гра-
нице батальон невозможно. Больше 70 рыл из ее состава отправилось 
экспрессом до Бандеры, и тушки, думаю, скоро предъявят в подроб-
ностях. Рота была - и роты нет. Самая та цена за недолгую анестезию 
публики от артемовского разгрома, ежедневной беспомощности сво-
ей ПВО и множества растущих день ото дня огромных кладбищ - толь-
ко за вчера им предстоит вырасти еще на 790 мест.

Те из хохлов, кто пообучаемее, зачесались еще вчера: ратуйте, люди 
добрые, за це прилетит шось велыкое. Прилетит, как мне кажется, ско-
рее планово, чем во внеочередном порядке. Но в любом случае мож-
но будет не гадать, а нас за шо.

А про границу надо помнить, что абсолютную ее непроницаемость, 
чтобы никто и ни на метр, способна обеспечить только полевая обо-
рона в уставных плотностях прямо по контрольно-следовой полосе. 
Поскольку по очевидным причинам так не делает никто и никогда, во-
прос сводится к тому, чтобы вторгшихся на любом участке быть в со-
стоянии разгромить - как можно ближе к границе, эффективно, безо-
говорочно. Что и было сделано.

А полное отсутствие хоть полслова осуждения со стороны всех до 
единого хохлячьих хозяев лишний раз подтверждает, что не начинать 
было никак нельзя - и что пока не доведем дело до самого конца, не 
остановимся.

Что-то знаю / Павел Данилин
По поводу сегодняшних событий в Белгороде.
Три совета.
1. Отключите себе интернет. Если не можете, то не читайте тех, в 

ком у вас нет уверенности на 100%, что этот человек не будет переда-
вать непроверенную или фальшивую информацию.

2. Не забывайте, что украинские спецслужбы во взаимодействии с 
ЦРУ и МИ-6, а также другими спецслужбами Запада и агентами вли-
яния тут и там ведут против нас информационную войну. И, потер-
пев поражение в Артемовске, им нужно продемонстрировать хоть ка-
кой-то успех. Хотя бы на информационном поле. 

3. Верьте в нашу армию и Верховного главнокомандующего. Мы по-
бедим.

Обыкновенный царизм
Мы, конечно, законопослушные граждане и верим МО РФ наслово. 

Но все же можно фото и видео уничтоженных террористов, пикапов и 
БМП. Очень любим такие фото и видео.

https://t.me/politadequate/7549
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ДШРГ Русич
Якобы хохлы с Белгородской. Вопросов 2.
1-Где повязки (они в лентах все как попугаи)
2-На фото хохлов сплошной мультикам а тут штатная ВСУшная фор-

ма.

Анатолий Шарий
Если ты задаешь вопросы относительно лиц, другой формы или от-

сутствия лент - ты работаешь на СБУ. 
Надо будет дождаться комментария от диверсантов, им в этом пла-

не веры больше, чем постоянно меняющим показания официалам.

Z комитет + карта СВО
Каким образом погибший 21 числа в Бахмуте приписан к вчераш-

ним диверсантам?

Военный Осведомитель
Несмотря на заявления Министерства обороны об окружении, раз-

громе и выдавливании диверсантов с территории Белгородской обла-
сти, жители села Гора-Подол продолжают слышать плотную стрельбу 
со стороны Козинки и КПП «Грайворон».

МИГ России
Мы безусловно верим только официальной информации о полной 

ликвидации всех террористов, но канал «Архангел спецназа» утвержда-
ет, что это не так, и что противник закрепляется на территории АПП 
«Грайворон»

В подтверждение информации авторы публикуют видео.
В соответствии с законодательство РФ верим только официальной 

информации, а иные точки зрения публикуем в качестве дополнения 
к общей картине.

Анатолий Шарий
Убитые Минобороной РФ зомби продолжают кататься

Димитриев
Стоило Минобороны отчитаться об уничтожении всех террористов, 

как уничтоженные террористы захватили новый населенный пункт. 
Война миров Z. 

Анатолий Шарий
Для отдельных российских военкоров, натужно пытающихся шу-

тить, для всех, кого послали в бой делать из этой вылазки что-то без-
умно смешное и незначительно, для тех, кто рассказывает, что дивер-
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сантов убили и вон то дебильное фото - это фото реальных трупов ди-
версантов, для верующих в надписи поверх обгоревшей краски и сва-
лившихся в воронки авто - можно ведь просто перестать пиздеть и на-
звать имена убитых, верно? Сутки прошли с момета «ликвидации».

МАРДАН
Операцией в Белгородской области командовал генерал Лапин

GREY ZONE
Теперь у меня меньше вопросов к происходящему.

Раньше всех. Ну почти.
Заместитель командующего Объединённой группировкой войск ге-

нерал-полковник Александр Лапин позирует на фоне подбитого аме-
риканского MaxxPro

Лапин лично контролировал операцию по ликвидации украинской 
ДРГ в Белгородской области, пишет Mash. В Минобороны заявили, что 
ВС РФ уничтожили больше 70 украинских военных. Также ВС РФ за-
хватили несколько американских бронеавтомобилей M1224 MaxxPro. 
Также, из ликвидированной вражеской техники, на данный момент 
известно о следующем арсенале:

— 2 американских бронеавтомобиля HMMWV M1151A1 (оба по-
вреждены и брошены).

— 1 американский грузовой бронеавтомобиль HMMWV M1152A1 
(уничтожен).

— 1 украинский бронеавтомобиль КРАЗ КОБРА (уничтожен).
— 1 польский бронеавтомобиль AMZ Dzik-2 (уничтожен).

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Привет клоунам, которые продолжают нахрюкивать про то, что тех-

нику Лапин лично привез из тайных загашников, свалил в кучу, лично 
балончиком написал постановочные слова поверх уже сгоревших ма-
шин и которые до сих пор не могут поверить, что ВС РФ наваляла укра-
инским петухам. 

Клоуны бть...

Образ будущего
Генерал-полковник Лапин ведёт под камеры пехотное отделение в 

атаку. Двумя колоннами по три человека... На зачищенном объекте. А 
красный патч это флаг КНР?

ЯнZен | #ШВО
Генерал-полковник Лапин, зачем вы так позоритесь? 
Зачем? 
Просто... Зачем?
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Хотя главный вопрос даже не в позоре.
Там же бойцы в этом участвуют. 
А могли бы боевые задачи выполнять. 
Лапин, что с тобой не так?

Старше Эдды
По Белгородскому пограничью. К ночи основные силы двух дивер-

сионных отрядов хохла были частично уничтожены, частично рассея-
ны и выбиты за государственную границу, населённые пункты Козин-
ка и Глотово взяты под контроль ВС РФ. 

Всю ночь и утро хохол вел артиллерийский и миномётный обстрел 
наших позиций. Хохол, а точнее вырусь из числа русских заукров вела 
себя во временно захваченных сёлах, как типичные полицаи-хиви вре-
мён ВОВ, отбирали телефоны, запугивали население и останься эти 
подонки в сёлах более долгое время, мы бы точно стали очевидцами 
расстрелов и изнасилований местных жителей. 

По самому бою, который шёл весь день, вечер и часть ночи. Несмо-
тря на достаточно высокую интенсивность, непосредственно в бою 
наши войска потерь не понесли, по крайней мере это известно на дан-
ный час. С другой стороны хохол спокойно зашёл на глубину несколько 
километров и его бронегруппа разъезжала по дорогам и населённым 
пунктам, что как минимум вызывает вопросы к группировке, осущест-
вляющей прикрытие госграницы. Впоследствии часть техники хохла 
была захвачена (фото МаксПро я демонстрировал вчера), личный со-
став банд также частично уничтожен, пленных я думаю мы не дож-
дёмся, а фото трупов выруси будут обязательно. 

Как и говорили еще вчера утром умные люди, все было сделано как 
пиар-акция, с целью сфотографироваться на территории Белгородчи-
ны, что будет с одноразовой вырусью, Киев абсолютно не интересу-
ет. Предатели всегда используются как презерватив, то есть единож-
ды, жалеть их никто не будет. Так что несмотря на существенные по-
тери в бандах напавших на Белгородчину, непосредственно хохол по-
терь скорее всего не понес. Нам же необходимо сделать выводы, а не 
ждать, когда в очередной раз клюнет жареный петух.

МИГ России
Террористы, которые вчера вторгались на территорию РФ, опубли-

ковали заявление о том, что потерь у них нет, причем с «видеопру-
фом». Однако из минимум восьми бронемашин, которые были видны 
в начале их рейда на съмках с коптера, домой вернулись только две. 

Как говорил покойный Тымчук (олды помнят этот мем) — «потерь 
нет».

Старше Эдды
Основную часть тел воинство Пирожка смогло вывезти  с МАПП Грай-

ворон. Какое-то количество  тел остались в Козинке, ещё несколько ва-
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ляются в лесу. Я если что не писал про 70 уничтоженных диверсантов, 
хотя такое вполне может быть. Удар по скоплению был очень точным, 
затрофееные МаксПро были с личным составом. Пытались вырвать-
ся, по итогу погибли. Я кстати тоже против всех этих розовых соплей и 
публикую фото мёртвых украинских военных без блюра. Не знаю кого 
и зачем тут жалеть.

Раньше всех. Ну почти.
США скептически относятся к сообщениям о том, что предоставлен-

ные ими вооружения использовались украинской ДРГ в Белгороде, 
сообщили в Госдепартаменте США.

Димитриев
Наблюдаю второй день эпопею с заходом батальона в Белгород-

скую область и офигеваю. Думаю, сами ее авторы не ожидали такого 
успеха. Изначально,  наверное, планировалось просто перебить эф-
фект от громко раскрученного взятия Бахмута и чуть подкрепить об-
щественное мнение Украины, которое в последнее время стало по-
немногу склоняться к мирным переговорам. Но российская медийка, 
которая, как собачка на прогулке, берет в рот все, что пахнет, раздула 
из небольшого рейда какую-то высадку десанта в Нормандии. 

А кроме того выяснилось, что огромная часть линии эгэж границы 
проницаема, туда можно зайти малыми силами, закрепиться, началь-
ство не успеет отреагировать, будет делать противоречивые заявле-
ния. Потом начнут перебрасывать резервы, авиацию, те без связи, 
начнут палить куда попало, ещё глядишь вертолет упадет. У населе-
ния начнется паника, а ему, населению, с запозданием решат всё-та-
ки раздать оружие. Это конечно добавит веселья. 

Это такая воронка, которая затягивает все вокруг себя и каждое сле-
дующее решение создаёт больше проблем, чем предыдущее. Может 
это произойдет не сейчас, а после новых рейдов, но слабину против-
ник почувствовал. 

Ведь никаких коренных изменений в управлении за год на самом 
деле не произошло. Просто перестали по-тупому переться вперёд, 
сели в оборону и привлекли для проблемных мест наемную армию. 

 Всё-таки это удивительно напоминает 17 век, с посошными ратя-
ми, рейтарами, черкасами, пушкарями и стрельцами. С той лишь раз-
ницей, что в 17 веке не было телеграма и рейд литовцев через грани-
цу можно было просто проигнорировать, в сейчас нет.

ЯнZен | #ШВО
О Белгороде, ТрО и что надо было делать. Часть 1
Ладно, давайте по другому. Что такое терроборона в еë изначаль-

ном смысле? 
Это гарнизон города. Это силы, которые всегда находятся в населён-

ном пункте, выполняют военные и комендантские (полицейские) функ-
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ции, и нужны чтобы в случае прорыва противника связать его боем и 
удержать до подхода подкреплений. 

Теперь кое-что о ситуации с «заходом ДРГ» (это, конечно, никакие 
не ДРГ а PsyOp операция разведки Украины, да, псиопы они не только 
в телеге но и со стрельбой и военными действиями) – помогла ли бы 
там ТрО? 

Ну, во первых – если бы в тех трëх сëлах были бы ТрО, то через гра-
ницу по ним бы уже очень много месяцев накидывали бы артой и дро-
нами, они несли бы потери и де-юре это была бы военная цель. Пото-
му что первый послов, буквально, начинается в 80м от линии сопри-
косновения и по нему легко достать даже лëгким миномëтом или АГ-
Сом. Именно поэтому линия обороны, где стоят регулярные части, на-
ходилась ЗА НИМ. 

Во вторых – пресловутая «ДРГ» вместо захода в город обошла бы 
населëнный пункт и, например, вырезала бы посты местных терробо-
роновцев, которые фактически стояли бы на передке, ближе к ЛБС чем 
регулярные части. Мы бы получили картинку как «по нашей террито-
рии шарится ДРГ и убивает местную терроборону», несколько убитых 
русских мужиков и не меньшую истерику в медиа. 

В третьих – про патрули и т.д. Терроборона может патрулировать 
местность и искать ДРГ, если ей так прикажут – но, опять же, эти патру-
ли регулярно бы накрывались артиллерией и дронами, несли бы по-
тери не имея возможности ответить, и становились бы жертвами тех 
самых ДРГ. 

Звучит лучше или всë ещë херня какая-то?
Так что нужно сделать чтобы это не повторилось? 
Ну, ответ вам не понравится, вариантов два. 
1. Начать вторую волну мобилизации, скопить силы и отбросить про-

тивника на 20-50км от границ. 
2. Использовать оружие массового поражения и превратить 20-50км 

со стороны противника в выжженую пустыню (предполье) без насе-
лённых пунктов и промышленных объектов. 

В противном случае, если оба варианта вас не устроили – надо эва-
куировать ВСЕ населëнные пункты хотя бы в 10км от границы и устра-
ивать там полноценное предполье, закреплятся срочниками и регу-
лярными частями, а пресловутую ТрО создавать ПОЗАДИ этой зоны 
отчуждения на случай общевойскового прорыва противника. 

Выбирайте сами.

Холмогоров
Один из самых лживых аргументов против вооружения терроборо-

ны: «Вы же все друг друга перестреляете».
Даже малороссы, будучи гораздо холеричней великороссов, и бу-

дучи сведены с ума украинством «друг друга все» однако ж не пере-
стреляли.

Наша пропаганда старалась качать эту тему стреляющей по ком по-

https://t.me/holmogortalks/29012
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пало терробороны, но за месяц большая часть инцидентов прекрати-
лась, а вот нам их терроборона доставляет массу хлопот.

Но, видимо, у нас произошло отравление собственной пропаган-
дой.

А может быть те, кто пишут про «друг друга перестреляете» все-та-
ки беспокоятся, что перестреляют кое-кого другого.

Димитриев
Для того, чтоб успевать реагировать на разнообразные вызовы, рос-

сийской власти придется передавать все больше полномочий негосу-
дарственным структурам. Частным армиям вместо МО, теробороне 
вместо погранслужбы, блогерам вместо федеральных каналов, ком-
мерция вместо централизованного госзаказа, вооруженным бандам 
вместо спецслужб. А как показал опыт Пригожина такие негосудар-
ственные структуры становятся для своего заказчика большей пробле-
мой, чем ВСУ.

Логика Маркова
Прогноз. Наиболее вероятно, что в процессе попытки наступления 

ВСУ будет попытка взять в заложники по модели « Буденовска - Баса-
ева» или модели «Норд Оста» заложников. Именно для этого спец-
службы США, Британии и Украина создали эти фейковые РДК и ЛСР. 
Российский добровольческий корпус и Легиона Свобода России.

Теракт украинской военной разведки будет проведен под флагом 
этих фейковых организаций. 

На рейде в Белгородскую область они уже натренировали запад-
ные сми и политиков. И те будут хором врать про то, что это не теракт 
военной разведки Украины, а российские партизаны. 

Но этот теракт готовят не мифические  партизаны, а агентура воен-
ной разведки Украины, руководимая Пентагоном.

Александр Ходаковский
Если предположить то, что невозможно предположить - украина 

выйдет на те границы, которые ей щедро отвесила Россия в предраз-
вальные годы, - она не остановится. Только вчера с личным составом 
обсуждали будущее сосуществование с противником, если наступит 
какое-либо перемирие, и пришли к однозначному мнению: отрека-
ясь официально, но руками всяких неформальных организаций укра-
ина развернет на территориях России полномасштабную террористи-
ческую деятельность. 

В силу разных причин украина чувствует себя не в том положении, 
чтобы дать финальную ноту и спрятаться в раковину - лишь бы не тро-
гали. Нет, подогреваемая и поддерживаемая своими идейными вдох-
новителями, она чувствует себя едва ли не торпедой, выпущенной по 
гигантскому судну. Несравнимо меньше по габаритам, она, тем не ме-
нее, полагает, что в состоянии пробить такую брешь, которая неизбеж-
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но потопит судно. 
Понятно, что выпускает торпеду носитель, который ставит перед со-

бой задачу не пострадать. Понятно, что торпеда самоуничтожается при 
взрыве - о судьбе украины никто сейчас и не думает. Важно понимать, 
что и пёс часто меньше по массе и размерам человека, а вред ему мо-
жет нанести вплоть до смерти - а украина сейчас как раз и мнит себя 
этим псом, и действует соответственно. Мало того: и будет действо-
вать. Никакие уступки в этом её состоянии, когда враги России ещё не 
насытились нашей плотью и не удовлетворили свой аппетит, не приве-
дут к миру и спокойствию. Ещё когда мы побеждали там, в прошлом-  
год назад,- я говорил, что война будет долгой. Осознание этого затя-
нулось, но постепенно наступает.

Логика Маркова
Цели атаки ГУР ВСУ Украины на Белгородскую область.
1. Сбалансировать негатив от огромного поражения ВСУ в Бахмуте. 
2. Разведка боем. Скоро  при общем наступлении ВСУ, очень веро-

ятен удар ВСУ  по Белгородской или Брянской или Курской области с 
целью отвлечь внимание от главного удара и возможно взять в залож-
ники мирных граждан по типу Буденовска и террористов Басаева.

3. Введение в политическое поле Российского добровольческого 
корпуса и Легиона Свобода России как военно политических структур, 
под флагом которых НАТО, США и Украина планируют в будущем во-
енное вторжение в Россию с целью гражданской войны в России.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Начало контрнаступления ВСУ - начало краха режима Зелинского. 
Белгородская провокация и десятки тысяч погибших украинцев под 

Бахмутом. 
Модель глянцевых журналов - Буданов. 
Работаем над ошибками и идем к победе !!!!

Царьград ТВ
Информационная война оказывается страшнее той, что идет «на 

земле». По крайне мере, с точки зрения последствий. Несколько укра-
инских террористов могут нанести больший вред, чем целая армия на 
фронте - потому что они кричит весь интернет. Чтобы противостоять 
противнику, который начал контрнаступление не там, где мы ждали, 
нужно «учиться военному делу настоящим образом». Начинать нуж-
но было вчера.

Игорь Караулов
Почему украинцы так уверенно играют в информационную войну? 

Потому что они знают: любая их дерзкая акция тут же включает вели-
кую русскую машину вранья. Врут на автомате, врут на всякий случай, 
врут даже тогда, когда можно было бы и не врать. То есть, стоит поты-
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https://t.me/karaulovnews/3117
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кать палочкой в любом месте - и наслаждайся музыкой вранья. При 
этом общество наше, в отличие от украинского, вранья не любит. Но 
ответственные лица все равно врут. А всем остальным стыдно и вооб-
ще морально нехорошо. Как же можно проиграть информационную 
войну в таких условиях? Никакой возможности для этого нет.

РБК
Владимир Путин заявил, что до создания УССР «никакой Украины не 

было в истории человечества». Об этом он сказал на встрече с предсе-
дателем Конституционного суда Валерием Зорькиным.

Зорькин сообщил, что в КС нашлась копия карты, составленной фран-
цузами при Людовике XIV. «Там нет Украины», — отметил председа-
тель суда.

Рассматривая карту вместе с Зорькиным, Путин заявил, что «эти зем-
ли просто входили в состав Речи Посполитой, а потом попросились в 
состав Московского царства». «А уже потом, после Октябрьской рево-
люции, начали образовываться всякие квазигосударственные обра-
зования, советская власть создала советскую Украину, это хорошо из-
вестно. До этого никакой Украины не было в истории человечества», 
— заключил Путин.

Димитриев
Вы думали я шучу про 17 век? Вот глава Расправной палаты Консти-

туционного суда дьяк Зорькин ищет Украину на карте Людовика XIV.

АДЕКВАТ Z
Слова Путина «до большевиков не было никакой Украины в исто-

рии человечества» адресованы, конечно, не Зорькину, на ровном, ка-
залось бы, месте отдавшему такой удобный пас с картой времен Луя 
XIV: для приема главы КС эта мизансцена ни с какого бока не была 
обязательной. Их адресат - вот буквально все, и враги и друзья. И ус-
лышат, конечно, все.

Это не официальное целеполагание - официальное, дополняющее 
и развивающее сказанное 24 февраля, будет в свое время и в другой 
обстановке. Это скорее напоминание, что судьбу сопредельной терри-
тории в целом и каждого ее фрагмента в частности мы будем решать 
сами, не оглядываясь на чье бы то ни было мнение по этому вопро-
су. Напоминание, которому по некоторым причинам оказалось умест-
ным прозвучать именно сейчас.

Возможно, со временем выбор этого момента получится понять, а 
пока констатируем факт.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Китай, Ватикан и США хотят заморозить конфликт.
Китаю нужно Чёрное море для восточного пояса и черноземы Юга 

Украины для прод-безопасности.

https://t.me/rbc_news/74666
https://t.me/russ_orientalist/14396
https://t.me/politadequate/7550
https://t.me/The_Kyva/5399


ОГЛАВЛЕНИЕ 712ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ МАЯ

США нужно закончить конфликт в Украине и перейти в Тихоокеан-
ский регион.

Ватикану нужна заморозка, что забрать под Польшу западенщину.
Для этого нужен корейский сценарий в тех рамках, что есть сейчас, 

потому что земли Украины выкуплены транснациональными компа-
ниями БлэкРок и кО. 

Если США упустят этот момент, то тогда блекроки потеряют земель-
ные активы, учитывая неизбежно растущую мощь Российской Армии 
и возможность её выхода к реке Днепр. 

Британцам такой расклад не нужен, заморозка их не интересует. 
Поэтому операция на Белгород - это работа ГУР МО под управлени-

ем британских МИ-6.
Точно так же Британия сорвала Стамбул-1 в прошлом году и в Вати-

кане с Франциском в этом.

Александр Проханов
Когда Советский Союз пал и кончилась советская эра, Солженицын 

триумфально вернулся в Россию из американской эмиграции, двигал-
ся из Владивостока в Москву, выходя на каждой станции, купаясь в на-
родном обожании, принимая покаяние народа за его советское про-
шлое.

Прибыв в Москву, намереваясь с амвона поучать новую власть тому, 
«как нам обустроить Россию», он не угадал намерения новой власти. 
Он был ей не нужен. Его вскоре согнали с амвона. И теперь Солжени-
цын иногда является нам как безопасная и немая тень в виде его вдо-
вы.

Так было все девяностые годы, так было в начале двухтысячных. Но 
потом зашевелились глубинные русские платформы. Синусоида рус-
ской истории достигла своего дна и начала медленное восхождение. 
Ибо так устроены русские хребты, так текут реки, так плещут вокруг 
России океаны, так дуют русские ветры, так воют печные деревенские 
трубы, так рыдают погребённые в могилах солдаты, таким странным 
потусторонним огнём загораются голубые глаза русского человека, что 
русская история, казалось, навеки уснувшая, вдруг просыпается и на-
чинает своё восхождение.

Это пробуждение русской истории было ошеломляющим, требова-
ло осмысления. Его не могли осмыслить банкиры, миллиардеры, свив-
шие гнёзда в Англии или Швейцарии. Его не могли осмыслить менед-
жеры, оседлавшие денежные потоки. Не могли осмыслить сенаторы, 
депутаты Госдумы — эти технические придатки государства.

Эти перемены могла осмыслить только культура, только литерату-
ра. И она их осмыслила.

Либеральная интеллигенция, либеральная литература — Сорокин, 
Ерофеев, Улицкая — восприняли восхождение русской истории как ка-
тастрофу, как бред ополоумевшей России, восклицая вслед за демо-
кратом Карякиным: «Россия, ты сошла с ума!» Либеральная интелли-
генция стремилась остановить каток русской истории, бросалась под 

https://t.me/aleksandrprohanov/162
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её колёса.
Русская история, как тяжеловесный бронепоезд, перемалывала ко-

лёсами сахарные косточки либералов. И один за другим исчезали На-
вальный, «Мемориал»*, «Эхо Москвы»*, центр Карнеги*. Всё боль-
ше интеллигентов с проклятьями убегало из России. А когда грянула 
Специальная военная операция на Украине, сонмы интеллигентов, как 
крылатые муравьи, поднялись с их русских муравейников и улетели в 
тёплые страны, оставив пустыми свои термитники на Рублёвке и элит-
ные квартиры на юго-западе.

Сегодня они собрались в шумный сгусток в Израиле, Германии, При-
балтике, образовали мировоззренческое движение анти-Россия и из-
далека кидают камни в поезд русской истории, желая разбить ему 
окна, не зная, что у бронепоезда нет окон, а одни пулемёты.

Громадное количество высших российских чиновников, вице-пре-
мьеры Касьянов, Клебанов, Уринсон, Хлопонин, Чубайс, Шувалов, 
Дворкович, вице-губернаторы, министры, захватив с собой несметные 
состояния и государственные секреты, перенеслись в чужую, враждеб-
ную России цивилизацию и оттуда бронебойными снарядами бьют по 
России.

#АланМамиев «З.О.В. Предков»
Комдив Евгений Пригожин: «в ЧВК «Вагнер» приходят 10 000 чело-

век ежемесячно. А будет ли ЧВК «Вагнер» воевать за территорией Бах-
мута или нет, ЧВК «Вагнер» разберётся сама»

ЧВК, может быстро стать ВЧК.

Старая площадь
Артёмовск уже под контролем РФ, а Пригожин все еще обвиняет 

Минобороны. Видимо, у главного музыканта страны новое хобби — 
чуть что, Минобороны РФ ругать. Причем, неважно, за дело или нет. 

Желающий стать президентом Украины Пригожин считает, что его 
обманули (обманут?) — якобы медали за взятие Артёмовска уйдут тем 
самым генералам, которые, по словам самого же Пригожина, сидели 
в полной безопасности в течение всей СВО. А ЧВК «Вагнер» покажут 
«фигу» — мол, гуляйте. 

Откуда у бывшего повара Путина такие мысли — неясно. Зато, как 
следует порывшись в «укрнете» и «укр-телеграме» удалось выяснить, 
что подобные фейки активно пиарятся ЦИПСОшниками. Дескать, и «се-
кретный список» генералов они раздобыли, и вагнеров в нем нет. Ни 
единого. 

Настолько очевидная попытка вбросить очередной фейк, что аж 
смешно. Но Пригожин, кажется, уже начинает верить придумкам ЦИП-
СОшников. Просто иначе объяснить его поведение достаточно трудно. 

Хотя, есть еще один вариант — Пригожин уже давно на одной вол-
не с ЦИПСО и действуют они в тандеме. Первый вкидывает какую-то 
ахинею, а вторые раскручивают её так, чтобы из каждого утюга слыш-
но было. Так было с боеприпасами, так происходит и сейчас. 

https://t.me/AlanMamiati/7116
https://t.me/staraya/10738
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Если это действительно так, то, как говорится, пазл сложился. Но тог-
да становится действительно страшно, что в России есть такой чело-
век (и весьма влиятельный) — что может взять и начать действовать с 
врагом заодно, лишь бы выгоду получить.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сегодня очередная годовщина расстрела боевиками ЧВК «Вагнер» 

(по заказу главы т.н. «отдельных районов луганской области украины» 
Плотницкого и распоряжению помощника президента РФ Владисла-
ва Суркова) комбрига «Призрака» Алексея Мозгового.

Говорит ТопаZ #ШВО
Сегодня годовщина смерти Алексея Мозгового. Мне посчастливи-

лось короткое время быть в Призраке, я не участвовал в боевых, на-
ходясь в составе этого подразделения, но я являлся свидетелем того, 
как Мозговой пытался строить свою маленькую армию в условиях бес-
прецедентного давления со стороны властей ЛНР, он прямо противо-
поставлял себя Плотницкому. 

Когда я находился в Призраке, я был свидетелем полной блокады. 
Вплоть до того, что Мозговой незадолго до своей смерти заявил на 
плацу о намерении создания сельхоз рот в составе своего подразде-
ления, которые должны были производить провиант, т.к власти полно-
стью прикрутили поставки боекомплекта и провизии Призраку. Моз-
говой имел политические амбиции, он хотел создать оппозиционную 
партию, хотел создать Новороссию — страну, за которую сражался каж-
дый ополченец в составе невнятных ОРДЛО. 

Мозговой героически и мученически пал в борьбе с теми, кого сей-
час мы называем новиопами. К слову, наше подразделение стреми-
тельно покинуло ЛНР, потому что свои люди в структурах предупре-
дили нас о том, что Плотницкий выдал приказ на ликвидацию нашего 
подразделения. Нас должны были просто сжечь со Шмелей, пока мы 
мирно спали в располаге, и мы ушли оттуда буквально за пару часов 
до выполнения приказа луганскими спецслужбами.

Рой ТВ - Максим Калашников
Поясню, зачем создан #КРП
Дело в том, что весьма вероятен крайне опасный сценарий в РФ. 

Нынешний бомонд, крайне напуганный войной и попаданием в раз-
ряд изгоев на Западе, попытается избавиться от нынешнего главы го-
сударства. Пожертвовать им. 

Запад с участием Киева толкает события в сем направлении. Его 
операции направлены и на то, чтобы парализовать волю бомонда к 
продолжению борьбы (что он делал еще в прошлую Холодную, запу-
гивая брежневцев). И на то (а это новое), чтобы развенчать руководи-
теля РФ в глазах всех: и собственных верхов, и верхов иных стран, и в 
очах российского электората. Создать картину пассивности и безво-
лия. 

https://t.me/strelkovii/5001
https://t.me/Topaz_Govorit/4662
https://t.me/roy_tv_mk/3095
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Враг рассчитывает, что струсивший бомонд (его часть) так или иначе 
уберет нынешнего главковерха. После чего в стране пойдет два про-
цесса. 

Первый. Победившая часть бомонда-истеблишмента создаст что-то 
вроде временного правительства, пытающегося всеми способами за-
работать прощение Запада. Ценой принятия всех его требований, эсэ-
нговизации РФ, выдачи в Гаагу самых высокопоставленных лиц и си-
ловиков. Ценой передачи контроля над ядерным потенциалом в руки 
США, выплаты репараций и принятия самых садистских требований 
МВФ. Что несет смерть остаткам русской несырьевой индустрии. 

Но параллельно неминуемо пойдет второй процесс. С исчезнове-
нием замкового камня нынешней системы вспыхнет ожесточенная 
борьба за власть и передел собственности. Слишком долго длилась 
эра несменяемой власти. При этом система все вытаптывала, оставив 
единственную легитимную фигуру. Ее срезание создаст и дефицит ле-
гитимности у «временных», и тот самый беспредельный передел. В 
условиях расплодившихся ЧВК сие может стать запалом смуты. А то и 
гражданской войны. Ее ж главное - начать, первую кровь пролить. А 
там - как цепная реакция. Включая распад фронта и вторжение окреп-
ших ВСУ в старые пределы РФ. 

То есть, в оный момент важно задавить смуту в самом зародыше. 
Стремительно создать силу из настоящих патриотов. Подхватить де-
морализованные силовые структуры, армейцев, красных и белых дер-
жавников, капитанов промышленности и агропрома, добровольцев и 
ветеранов нынешних боев. 

Именно этого не хватило в августе-декабре 1991 года, когда демо-
рализованные армия и спецслужбы не предотвратили расчленение 
страны. 

Цель - удержать страну, создав что-то вроде Робеспьерова комите-
та нацспасения. Лишь удержав страну от нового 1991 года, можно ве-
сти ее дальше и ввбирать будущее. На этом и сошлись самые разные 
по идеологии создатели #КРП.

Мы алармисты? Возможно. Но лучше перебдеть, чем проспать все. 
Мои опасения безосновательны? Рад буду ошибиться в своих выклад-
ках. Но пока считаю вероятность описанного сценария весьма боль-
шой. И не надеюсь на Пригожина. Боюсь, ему отвели роль Корнилова 
в переходную пору, с неудачным мятежом. Или одиозного пугала для 
Запада и колеблющейся части бомонда РФ. 

Умному - понятно. Доклад закончил.

Царьград ТВ
ПРОПИСАНО В ДОКУМЕНТАХ НАТО: РУССКИМ ОФИЦИАЛЬНО ОБЪЯ-

ВИЛИ ВОЙНУ НА УНИЧТОЖЕНИЕ
Парламентская ассамблея государств – членов НАТО приняла де-

кларацию, в которой содержится выражение «идеология и практика 
рашизма». Никакого скрытого смысла в этом нет: натовские депутаты 
просто и без затей сообщают, что всех русских надо уничтожить.

https://t.me/governorsjew/7184
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Рашизм. Как много в этом звуке
Событие, которое прошло у нас почти незамеченным, но которое 

имеет без преувеличения всемирное значение. В декларации пар-
ламентской ассамблеи НАТО официально осуждается ideology and 
practice of ruscism. Что такое Ruscism? Это один из вариантов написа-
ния латинскими буквами слова «рашизм».

Буквально несколько дней назад, в начале мая это слово было про-
сто ругательством, которое используют украинские пропагандисты, 
когда говорят о России и русских. Ко Дню Победы, который на Украине 
решили больше не праздновать, введя вместо него в календарь «День 
Европы», украинский парламент легализовал употребление этого тер-
мина. Теперь на Украине есть закон, в котором словом «рашизм» опи-
сывается государственная идеология России.

У нас над этим принято посмеиваться: дескать, украинскими уста-
ми да мёд бы пить: в России до сих пор не удаётся решить вопрос о 
создании государственной идеологии, более того, в России до сих пор 
действует прозападная статья Конституции, которая существование 
государственной идеологии прямо запрещает. А украинцы всё уже за 
нас решили. Однако постепенно делается совсем не смешно: элемент 
украинской пропаганды оказывается важной частью риторики всех 
стран НАТО.

Умный еврей при губернаторе
А про «рашизм» - видимо, так. 
На той стороне происходит деградация. Конструкция «мы не про-

тив русских, мы против коммунистов», «мы не против России, мы про-
тив коммунизма» (империализма, путинизма и пр) кажется им теперь 
слишком сложной.  Поглупели. Раньше умели этак обманывать, в том 
числе и наших (целились в коммунизм, а попали в Россию, помните?) 
но теперь разучились. Ну и шпарят правду-матку. 

А правда в том, что они боятся именно сущности России. Того не до 
конца определенного, что им чудится за каждым русским и в сущно-
сти государства российского…

У этого есть и другая сторона. Покинувший Родину, думая, что отка-
зывается поддерживать «империализм» и Путина, коммунизм и Бреж-
нева,  на самом деле отказывается от России. И становится - никем. 
Утрачивает эту самую идентичность. Потому и сохранить русскими де-
тей эмиграции никому еще не удалось, что не бывает русских без Рос-
сии. Армяне без Армении бывают, французы без Франции запросто, 
«украинцы» вообще настоящие только в Канаде. Евреи в Израиле пе-
рестают быть собой, а собой являются лишь в изгнании. 

А русские - или служат России, или никто.

Логика Маркова
НАТО готовится к переходу к новому этапу войны на Украине. 
1. Британские власти начали набор наемников в странах Ближнего 

Востока для войны на Украине. 

https://t.me/governorsjew/7181
https://t.me/logikamarkova/6537
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2. Это происходит ввиду того, что украинские мужчины заканчива-
ются. Убиты уже сотни тысяч в ВСУ. Мобилизовать на Украине уже ско-
ро будет некого. 

3. Но у ЕС и США очень много денег. На эти деньги они смогут на-
нять миллионы наемников не только на Ближнем Востоке, но и в Аф-
рике и послать их воевать на Украине. 

4. Наемники все больше будут заменять украинцев в армии на Укра-
ине. Тем более что США и ЕС и Британия восхищены примером ЧВК 
Вагнер.

5. НАТО, США, ЕС, Британия будут как старые империи, воевать ру-
ками азиатов и арабов и африканцев.

Байки из Спасской Башни
«Наши Донецк и Луганск должны получить звания «Городов - Геро-

ев»! Такие предложения звучат от наших граждан давно, мы их слы-
шим. Считаем их справедливыми и своевременными. Великая Отече-
ственная война длилась 1418 дней. Столицы ДНР и ЛНР мужественно 
сражаются с нацистами уже более 3700 дней. Перед мужеством жите-
лей и защитников этих городов мы преклоняем колено».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

ФРИДРИХ
В Луганске и окрестностях отключили интернет, сообщили ТАСС в 

Министерстве связи ЛНР.

Раньше всех. Ну почти.
Город Артемовск (Бахмут) сохранит свое советское название, зая-

вил врио главы ДНР Денис Пушилин.

Холмогоров
Русские город взяли. Советские просрут. Не хочу каркать, но если 

советские просрали Украину в целом, превратив ее в анти-Россию, то 
вряд ли тут будет по другому.

Нам пишут из Янины.
То есть у вас, Егор Станиславович, есть охуенное подозрение, что 

«вагнера» - это какие-то специальные «настоящие русские», а мы, все 
остальные русские солдаты, говно какое-то непонятное. Это печально.

Что-то знаю / Павел Данилин
Опубликованный одной телеграм-помойкой список из 100 человек, 

которые, якобы, помогают ВСУ, вызывает лишь брезгливость к соста-
вителю. Рядом с откровенными предателями поставить отличных лю-
дей и настоящих патриотов, замарать людей, которые реально работа-
ют на страну - много мозгов не надо. Впрочем, чтобы понять, насколь-

https://t.me/kremlin_bashnya/38760
https://t.me/FridrihShow/8520
https://t.me/bbbreaking/156126
https://t.me/holmogortalks/29009
https://t.me/wehearfromyanina/1954
https://t.me/ctotoznayu/3985
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ко глупы слова о том, что все упомянутые там поддерживают банде-
ровское отребье, я приведу вот это вот видео, в котором наши бойцы 
благодарят губернатора Брянской области Александра Богомаза за пе-
реданные им прицелы и тепловизоры. Любому, кто в теме, прекрас-
но также известно, что близких родственников глав регионов очень 
пристально, чуть ли не в микроскоп рассматривают спецслужбы. По-
этому, когда какая-то анонимная сливная пишет, что один из близких 
родственников Богомаза помогает ВСУ - это даже не смешно. Это, по-
вторюсь, омерзительно. Надеюсь, мои читатели сделают правильные 
выводы. 

Ссылки давать не буду, чтобы не делать рекламы этим мусорщикам.

Царьград ТВ
Без Абрамовича не обойдется. Проект «Партия позорного мира» и 

«Партия Русской победы» расскажет, кто есть ху среди предпринима-
телей.

Уже завтра «Царьград» начнет публикации, где расскажет, кто в рус-
ской элите не совсем русский и желает поражения стране, а кто без 
особого шума помогает Родине одержать победу. Люди, заработав-
шие миллиарды в России, после начала СВО ведут себя по-разному. 
Кто-то проявил себя как настоящий патриот, особо не афишируя, свою 
помощь Русской армии, а кто-то за банку варенья и корзину печенья 
готов продать все и вся, лишь западный дядя не сильно ругал. Мы не 
обвиняем, мы просто рассказываем кто и как себя повел в тяжелой 
для Родины ситуации.

Встречайте на нашем сайте первых героев, и «героев».

Логика Маркова
Путин вручил медаль Матери - героине жене Рамзана Кадырова, 

матери 13 детей. Поздравляем семью Рамзана Кадырова! 
Представляете себе Чечня через 50 лет? На половине ключевых мест 

дети Рамзана Кадырова. На другой половине его племянники и куна-
ки друзей и племянников. 

https://t.me/tsargradtv/44536
https://t.me/logikamarkova/6528
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Сильная политическая система! Консолидированная, как пишут в 
учебниках политологии.

Олег Царёв
Сергей, пожалуй, супер-специалист. Так написать пост, чтобы было 

непонятно, он это всерьез или так тонко троллит. А вы как думаете?

Логика Маркова
ВСУ нагло маскируются под гражданских, тем самым грубо нарушая 

все конвенции о военных действиях. России надо начать громить это. 
Военная техника ВСУ массово тайно перевозится в фургонах почты.

Что-то знаю / Павел Данилин
За весь период боёв за Артёмовск погибло свыше 44 тысяч украин-

ских военнослужащих. С учётом количества раненых потери ВСУ на 
данном участке фронта приближаются к 150 тысячам человек. В Арте-
мовске ВСУ потеряно 300 единиц тяжелой техники. И большого насту-
пления сейчас нет, в том числе и поэтому. И тайна исчезновения За-
лужного объясняется этим же.

https://t.me/olegtsarov/6459
https://t.me/logikamarkova/6525
https://t.me/ctotoznayu/3977
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Образ будущего
Главком ВСУ Валерий Залужный перенес плановую операцию на 

сердце. 
В мюнхенской клинике ему поставили три стента и удалили гемор-

роидальные узлы. Вчера частным бортом он прибыл из Минхена в аэ-
ропорт Жешув и сегодня прибудет в Киев. 

В аэропорту Жешув Валерий Федорович встретился с ранее уничто-
женным комплексом Patriot, который направляется в ФРГ на ремонт и 
частичную утилизацию. 

Вопреки заявлениям украинской и дурной русской прессы, сын Ва-
лерия Залужного воюет со спорткарами в Майами вокруг своего апар-
тамента на South Beach место Бахмута и Кременной.

Что-то знаю / Павел Данилин
Залужный не убит. Залужный пока чувствует себя нормально. А про-

пал из медиа он по одной простой причине – главнокомандующий 
Вооружёнными силами Украины выступил категорически против про-
должения удерживания «фортеции Бахмут». Залужный и изначально 
считал, что это – глупая затея. О чем, не скрывая, говорил, в том числе 
и публично. А уж когда из обороны Артемовска украинская пропаган-
да начала делать чуть ли не осаду Остенде, Залужный и вовсе закусил 
удила и начал требовать отказаться от самоубийственной для ВСУ так-
тики могилизации личного состава. 

Результат известен – 44 тысячи трупов, 150 тысяч безвозвратных по-
терь (раненые, которые никогда не вернутся в строй + убитые), демо-
рализация ВСУ, срыв украинского наступления и убедительная побе-
да русских штурмовиков. 

Все это можно было довольно легко предсказать еще в самом нача-
ле битвы за Артемовск, еще когда стало понятно, что Россия сделает из 
него показательный мешок для украинских сил. И Залужный это пред-
сказывал, и даже взывал к иностранцам. Но маленький кокаинист с 
замашками Бонапарта почему-то посчитал, что ВСУ – это эдакие спар-
танцы, которые нанесут неприемлемый урон врагу, после чего того 
можно будет тапками закидать. Откуда в воспаленном сознании нар-
комана, не только никогда не служившего, но еще и уклонявшегося от 
службы в армии возникли амбиции великого полководца – это вопрос 
для психиатров. Но факт является фактом – оборона Артемовска – это 
решение лично Зеленского. 

Несогласного с этим решением Залужного сначала чуток подвину-
ли от информации. А затем – убрали вовсе из информационных пото-
ков. Когда же он продолжил выступать с критикой идеи обороны Бах-
мута, Залужного не просто отстранили от камер, но фактически поста-
вили перед ним выбор – либо он затыкается, либо он разделит судьбу 
Дениса Киреева. Залужный не просто хочет жить, а понимает, что еще 
один – два Артемовска, и от популярности Зеленского не останется 
и следа. А кто второй по популярности политик на Украине сегодня? 
Именно Залужный. Таким образом, его уход в тень – это еще и сред-

https://t.me/obrazbuduschego2/13893
https://t.me/ctotoznayu/3982
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ство выживания. 
Информацию об этом мне сообщили источники на Украине, кото-

рые, в свою очередь, имеют высокопоставленных источников там же 
– на Украине. 

И еще – они предостерегают от постоянного педалирования темы с 
убийством или даже ранением Залужного – это неправильно, потому, 
что украинцы могут вскоре вытащить живого Залужного, и, размахи-
вая его живостью, дискредитировать тех у нас, кто напирал на то, что 
Залужный поехал на скором поезде к Бандере.
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Подвиг генерал-полковника Лапина под Белгородом,
• Еще про Белгород: «внятной картины происходящего нам не 

дают»,
• Свежее интервью Пригожина,
• Еще от Мурза про дело Берега и Долгареву,
• Очередная версия про исчезновение Залужного
• Польша готовится к перевороту в Белоруссии,
• «Иван Хурс» атакован неизвестно чьими беспилотниками

ФЕДОРОВ
Действиями наших подразделений по зачистке от ДРГ и недопуще-

ния их проникновения в глубь области руководил лично, многократ-
но оболганый по команде США генерал-полковник Александр Лапин 
(шеврон единого Отечества, СССР,  кто не заметил).

Военный Осведомитель
Генерал-полковник Александр Лапин занимается управлением мо-

тострелковым взводом и регулировкой движение военной техники на 
окраинах села Глотово в Белгородской области.

Больше у нас и добавить нечего.

AP Wagner
Это настолько плохо что даже хорошо. Генерал Лапин лично руко-

водит зачисткой от ДРГ хохлов. Смеялся. Прекрасно все и флаг СССР 
очень к месту.

Правый Григоров
Союз Советских Социалистических Республик. 
За него и воюем. 
Чтобы русские не просочились. 
За советскую Украину!

Культурная война | Kulturkampf
Относительно нескольких видео, где начальник Главного штаба су-

хопутных войск РФ — первый заместитель Главнокомандующего су-
хопутными войсками РФ генерал-полковник Александр Лапин коман-
дует отделением мотострелков в одном из сёл Белгородской области 
необходимо отметить следующее:

1. Генерал-полковник лично возглавляет наступление мотострелко-
вого отделения.

2.Генерал Лапин не вооружён (нет даже пистолета).

https://t.me/fedorovgd/31630
https://t.me/dshrg2/922
https://t.me/apwagner/7746
https://t.me/grigorov_prav/2564
https://t.me/der_kultur_kampf/351
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3. Товарищ генерал отдаёт команды голосом, то есть у него отсут-
ствуют технические средства связи.

О чём это всё говорит? 
Правильно — на территории Белгородской области больше нет ни-

каких петушиных «корпусов» и «легионов». Там на столько безопас-
но, что можно просто прогуливаться, не опасаясь вражеских пуль и 
снарядов.

Вот ровно это и означает, а не эти ваши смешочки и «не знаю даже 
как это комментировать».

Футляр для курая - КушТау #Куштаубудетжить
В российской армии по распорядку дня в каждое воскресенье кур-

сантов или личный состав подразделений по утрам рассаживали по 
рядам в казармах для обязательного просмотра телевизионной пе-
редачи «Служу Отечеству» (если не путаем название, но кто служил, 
поймет). Такая программа была Минобороны РФ, которую транслиро-
вал главный телевизионный канал страны. В СССР тоже была такая пе-
редача и те же методы ее просмотра.

Там чистенькие военнослужащие выполняли разные задачи, есте-
ственно, под руководством мудрых, таких же ухоженных и безупреч-
ных отцов-командиров, офицеров и генералов. Эту передачу в вой-
сках называли «В гостях у сказки»

Благодаря безупречной работе военкора Саши Коца, мы увидели 
как генерал Лапин «выдавливает» из Белгородской области террори-
стов и националистов.

Генерал Лапин продемонстрировал все лучшие качества россий-
ского офицера, равно как и тактическое умение командования мото-
стрелкового взвода, с добавлением ненормативной лексики и обяза-
тельного призыва «За Родину!». Вместе с не совсем уставными коман-
дами «Вперед, бля!», это «За Родину!» из уст генерала, обогнавшего 
пешком колонну БМП, выглядело очень угрожающим.

Закадровый голос был не менее убедителен: «Обгоняйте, еб тыть!».
Это можно смотреть вечно. К вечеру вчерашнего дня стало точно 

известно о том, что все террористы «выдавлены». Роль генерала Ла-
пина в этом бесспорна.

Повёрнутые на Z войне
Достопочтенный Разведос в одном из своих постов задает вопрос, 

почему Лапин идет по дороге и заводит солдат не имея личного ору-
жия, бронежилета, спасибо что не спросил почему не делает правиль-
ную стойку, магпуловский хват и прочую бесполезную хуету. 

Так как уважаемый Разведос никогда не был в подобных пиздоре-
зах, где на своем примере надо срочно мотивировать войска и заво-
дить их в бой, покажем ему видео времен Сирии,  генерал Сухель оста-
новил панику точно таким же образом, и что сука характерно, тоже не 
был красиво одетым по всей милитари-моде…и оружия нет.

https://t.me/kuraifutlar/36016
https://t.me/voenacher/45203
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Другой вопрос, зачем Разведосу бронежилет и остальная экипиров-
ка за тысячу километров от ближайшей точки боевого соприкоснове-
ния.

За адекватность и да пребудет Разведос на СВО.
Следующий вопрос уважаемого Разведоса, зачем боец из личной 

охраны ведет запись? 
Ну, наверное попросил вести съёмку, чтоб потом никто не назвал 

его трусом, который командует за 400км от зоны БД ?

Царьград ТВ
Уходящий день расставил точки над «и». Горький урок налёта ди-

версантов на Белгородскую область должен быть учтён. И отчасти он 
уже учтён - за «ленточку» ушли единицы, десятки боевиков ликвиди-
рованы. Киев тем временем, якобы ответив России за Бахмут, пропу-
стил самый мощный удар. И теперь стыдливо молчит…

Байки из Спасской Башни
«Вылазка на территорию Российской Федерации у хохлов в очеред-

ной раз, конечно же, провалилась. Она, честно говоря, обречена была 
на провал. Это нужно было как некая выходка камикадзе. Выходка 
тех, кто является самоубийцами. Это легион бывших русских. Леги-
он предателей Родины и трусов. И именно этими силами хохлы пыта-
ются вылезать на территорию, приграничную России. Потому что им 
очень важно отработать всё-таки методичку. Показав, что есть некое 
количество якобы русских, которые сейчас готовы воевать за амери-
канские идеалы на стороне Украины. Но есть одна незадача. Русских 
набрать для этих целей невозможно - их просто нет. Поэтому вынуж-
дены брать всякое откровенное дерьмо».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Платон Беседин
Террористическое pr-турне в Белгородской области затянулось. От-

морозки приехали, как на сафари. Совершеннейший сброд, который 
желает веселиться, проливая кровь - вот их цель и вот их услада. Сре-
ди прочих уродцев есть и лидер неонацистской рок-группы. 

«Почему вы убиваете? - А должна быть причина? Нам это просто 
нравится». Как в том фильме. Вот и эти ублюдки себя удовлетворяют 
таким образом.

Меж тем внятной картины происходящего нам не дают. Но это при-
вычно. Вопрос в другом: что ещё должно произойти для реальной мо-
билизации государства? Или не нужна она, эта мобилизация, элитам? 
Или нечего мобилизовывать?

Анатолий Шарий
Погибшие в Белгородской области дали брифинг

https://t.me/tsargradtv/44621
https://t.me/kremlin_bashnya/38788
https://t.me/pbesedin/2013
https://t.me/ASupersharij/19633


ОГЛАВЛЕНИЕ 725ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

Норин
Походу, у ВСУ была в великом походе на Грайворон тикток-группа, 

которая наснимала клёвых видосиков в чистенькой униформе, и от-
дельно - реальный боевой отряд, которому в итоге намяли бока, с 
трупами и битой техникой. Отдельно любопытно, как после этого пер-
форманса одни относятся к другим.

BRIEF
ВСУ прикрывали участников рейда диверсантов в Белгородскую об-

ласть РФ, но играли при этом «вспомогательную роль» в данной опе-
рации, сообщает New York Times. По данным американских журнали-
стов, украинские военные «играли преимущественно вспомогатель-
ную роль, охраняя границу Украины в этом районе на случай россий-
ской контратаки». Украинские военнослужащие границу с Россией не 
переходили, заявил источник NYT.

Царьград ТВ
Ждите украинских ДРГ, будут наноситься удары в разных частях све-

та – Царев
Заявил «Царьграду» экс-депутат Верховной Рады Украины, бывший 

первый спикер парламента Новороссии Олег Царёв.
«Нам нужно ждать работу ДРГ, потому что Зеленский чётко и очень 

вкусно работает с масс-медиа. А у него в последнее время три таких 
сумасшедших провала, причём совпавших с саммитом G-7: оставлени-
е-освобождение [Бахмута], отсутствие начала контрнаступления, про-
пажа с экранов телевизоров и слухи о сильном ранении Залужного», 
- перечислил собеседник.

По словам Царева, все эти негативные новости надо было переби-
вать. А Зеленский всегда искусно пользуется, создавая инфоповоды. 

«Очевидно было, что в этих условиях самое быстрое, что можно 
сделать, это работа ДРГ. Или устранение какого-нибудь видного поли-
тического деятеля или журналиста в России. В любом случае, это ДРГ, 
террористическая работа. Либо ДРГ где-нибудь на территории РФ. И 
на следующий день [после освобождения Бахмута] это произошло. 
Эти события связаны. Я очень сомневаюсь, что ВСУ будут наступать на 
Белгород. Вероятность этого чрезвычайно мала. ВСУ будут наносить 
какие-то удары в разных частях света», - добавил Царев.

Панцервафли/Panzerwaffle
С не очень большим, но все-таки с удивлением наблюдали, как часть 

так называемых «военкоров» пустилась в безумную истерику по ситу-
ации в Белгородской области, размахивая агитлистовками ЦИПСО. Что 
можно сказать по Белгороду, когда эмоциальные качели зрадо-пере-
моги чуть сбавили свой ход?

1. Как мы уже многократно отмечали, хохлы занимаются околово-
енным акционизмом. Скорее всего, для решения неких внутренних 
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проблем, а также веры в некие собственные чудодейственные техно-
логии по созданию «зрады» в РФ. На фоне Бахмута надо же западным 
спонсорам показать, что не все их оружие просрано зря (спойлер – 
попытка так себе)? Давно уже замечено что хохол болеет «флаговты-
ком» - то столб поставить, то на территорию РФ забежать (мимо тещи-
ного дома я без шуток не хожу). Такие уколы могут быть неприятными 
и даже болезненными, но на итог войны они влияют только в медиа.

2. И главная задача таких акций – устроить медийный шум и панику 
в российском обществе. Внимание, вопрос: те, кто этой панике под-
дается, кому больше помогает, пусть даже и невольно? И недаром ко-
е-кого троллят «шареблохеры». Не отмоетесь потом, от подобного со-
впадения в наведении паники по методичкам ЦИПСО, пусть даже вами 
руководили добрые намерения и искренний, но заполошный патрио-
тизм.

3. Версия с отвлечением каких-то сил ВС РФ на это направление сла-
бая, хотя и имеет право на существование. Не с такими силами, не в 
условиях, когда ты противника не видишь, а он тебя да, кроме того, 
последнее что нужно Украине так это еще один горячий-прегорячий 
фронт.

4. Вопреки военкормовским версиям про «не остановили, т.к. было 
нечем» — как раз и было чем и остановили. Судя по видео, веселые 
покатушки и съемки видосиков продлились буквально первые час пол-
тора, а потом все стало стремительно грустнеть. Хотя некие вопросы 
по прикрытию границы и стоит задать, но силы не обязаны сидеть в 
рядок прямо на КСП.

5. Медийный эффект для хохлов — строго обратный. Красивая кар-
тинка «блытц-крыга» быстро сменилась кучкой горелой, подбитой и 
трофейной техники и рядком трупов.

6. Учитывая фактор пять, сомневаемся, что получится легко найти 
добровольцев на подобные акции в будущем. Впрочем, есть ощуще-
ние что всех медийных морд недовласовцев быстренько эвакуирова-
ли после первого же шухера. «Засранцев» (Легион «За свободную Рос-
сию») намеренно и расчетливо пустили на мясо, и думаем, даже для 
таких отребий это скоро начнет доходить.

7. Планирование странное. Заходить с целью разогнать медиа исто-
рию про «белгородскую народную республику», при том с крестами и 
на американской технике — это пример «как делать не следует», в этот 
прекрасный винегрет докидываем известных неонаци и даже стран-
ных персонажей с рассказами про радикальных геев. Такую тусовку 
точно будут встречать как освободителей от рыжыма да-да. Впрочем, 
см пункт 1. Целевой аудиторией акции скорее всего были вовсе не 
россияне.

8. Кстати, крайне удивлены, что ГУР собрал для «акции» такой ви-
негрет техники – из американских MaxxPro, «Хамви», польских и укра-
инских броневиков - табор ИХИЛ, а не «корпус асвабадителей».

9. Еще один момент, который нас поразил. Тут же вылезли эксперты 
по тактике, которые внезапно развили теорию неких «малых групп» и 
сирийского сценария, когда еще дым-то не успел рассеяться. Так вот, 
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у хохла получилось вначале пробить коридор только при поддерж-
ке артиллерии и танков, которые «давно пора списать на свалку исто-
рии, тому що их птуры шьют наскрозь и танки живут три минуты на 
поле боя». Дальше по шоссе двинулась минимум ротная бронеколон-
на, которая в итоге и огребла – где тут что от тактики «малых групп», 
мы в душе не знаем. Кстати, это была как раз попытка рейда на двух 
фетишах многих «экспертов» — колёсных бронемашинах/пикапах с 
малыми БЛА. Хоть в книжку ставь картинку «как опиздюливаются лёг-
кие силы на пикапах», но «суприм файтинг инфантни» конечно и «де-
сентралайзд лоджистикс». А уж про теорию сирийского сценария на 
основе одного эпизода…. Стрелки осцилографа просто зашкаливают у 
нас

Обнимаем, ваши Панцервафли

МАРДАН
На террористические действия украинских боевиков, подобные ата-

ке в Белгородской области, российские войска и в дальнейшем будут 
реагировать оперативно и предельно жестко — Шойгу

Вот наконец и комментарии.

ЧАДАЕВ
Колесо генотьбы, как известно, неумолимо движется от перемоги 

к зраде и наоборот. Ещё вчера была перемога — взятый Бахмут (под-
порченная, правда, или подперченная конфликтом Пригожин-Шой-
гу), а сейчас зрада — вылазка в Белгородской области. И все ведутся 
на этот цыганский гипноз, качаясь на качелях от эйфории к депрессии 
и обратно, расшатывая остатки способности адекватно относиться к 
происходящему. Больше всего удручает истерика нашей «патриоти-
ческой» пропаганды — вы что, не видите, что вас разводят как детей 
и используют втёмную? Впрочем, это всё опять к вопросу о когнитив-
ной войне, которую с нашей стороны, увы, вести пока некому.

Лев Вершинин
ЛИШЬ БЫ НЕ БЫЛО ВОЙНЫ
Получил письмо. А там любопытный вопрос: почему президент РФ 

в явном случае агрессии против РФ   не поступил в соответствии с п. 2 
ст. 87 Конституции РФ? И заинтриговало. И задумался...

Вроде бы да. Вторжение в Белгородчину извне, независимо от мас-
штаба, -  агрессия, предполагающая введение военного положения. 
Однако военное положение не  ввели, а  ввели  режим контртерро-
ристической операции, предполагающий,что опасность исходит не со 
стороны внешнего врага, а исключительно от неких внутренних «оп-
позиционных» группировок (как  в Чечне, Ингушетии и пр.) И тут уже 
власти руководствуются не Конституцией, а «Законом о терроризме» 
(1998). т. е.,, с формальной точки зрения, - что бы там ни болтали бло-
геры, - Кремль расценил рейд на Грайворон как атаку  «изнутри», - тем 
самым  приняв киевскую версию, согласно которой «украина» к втор-
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жению не причастна, и стало быть, признав, что ВС РФ сутки сража-
лись с  «российскими партизанами», военным крылом структур, оп-
позиционных Кремлю. Чо, круто...

Царьград ТВ
Ветеринар, простите, глава СНБО Украины открыто признал, что Не-

залежная занимается терроризмом и от курса диверсий не отступит. 
Причём делать это будет и под «чужим флагом».

 «Движение сопротивления российским властям, которое можно 
наблюдать в Белгородской области, будет появляться в Брянской, Кур-
ской, Воронежской и других областях России. Такие процессы будут 
продолжаться на территории России, пока она не откажется от агрес-
сивных действий против Украины», - вещает Данилов.

Логика Маркова
Губернатор Белгородской области в гневе. Он рассказал уже публич-

но, что в области подготовлена территориальная оборона числом 3 
тысячи, в 7 батальонах. Полгода тренировок. Но оружия им не выдаёт 
бюрократия.

Сейчас власти приграничных регионов пригласили к себе Пригожи-
на помочь им наладить территориальную оборону. И в закрытом ре-
жиме уже с гневом требуют центральную бюрократию немедленно 
решить проблему защиты приграничных регионов.

Все знают, что террористы из Украины готовят захваты заложников 
на территории России по модели Басаев - Буденовск и требуют дать 
разрешение выдавать подготовленной территориальной обороне ору-
жие.

Анатолий Шарий
Евгений Пригожин: СВО делалась ради денацификации… А мы сде-

лали Украину нацией, которая известна во всем мире. Легитимизиро-
вали Украину… Теперь что касается демилитаризации. Если у них было 
на начало спецоперации условно 500 танков, теперь у них их пять ты-
сяч. Если воевать тогда умело 20 тысяч бойцов – то теперь 400 тысяч. 
Как же мы ее демилитаризировали? Теперь мы наоборот – хрен знает 
как – милитаризировали Украину.

МИГ России
ой, какое интервью Пригожина все шерят! Все уже посмотрели, я 

один поздно проснулся?

Рыбарь
Глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин дал полуторачасовое интер-

вью медиатехнологу Константину Долгову. Хотя на протяжении всей 
беседы они раз за разом проходятся по российским элитам и системе 
принятия решений, есть в интервью достаточно любопытные детали, 
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которые можно воспринимать без эмоционального подтекста. 
▪️К 1 июня — с люфтом до 10 дней — ЧВК должны «максимально 

корректно» передать Бахмут подразделениям ВС РФ. Если Миноборо-
ны России окажется не в состоянии это сделать, то этот факт, по сло-
вам Пригожина, дискредитирует ВС РФ и выставит ЧВК более боеспо-
собными, чем регулярные войска. А с точки зрения госуправления это 
некорректно.

▪️На момент начала осады Бахмута в рядах ЧВК было 35 тысяч бой-
цов. За всё время СВО среди заключенных было набрано 50 тысяч за-
ключенных. 20% от них (10 тысяч заключенных) — погибли в боях. Ещё 
10 тысяч штатных бойцов ЧВК тоже погибли.

По итогам битвы за Бахмут (Артёмовск) потери ВСУ убитыми — 50 
тысяч человек, ранеными — 50-70 тысяч человек.

▪️Если Артёмовск сдадут, то ЧВК «Вагнер» сперва отправится «в рам-
ках закона и в пиджаках с окровавленными руками» на Фрунзенскую 
набережную задавать неудобные вопросы, а потом — снова отпра-
вятся спасать Родину.

▪️Территориальная оборона — это самое прагматичное решение, ко-
торое только можно было бы принять в текущих условиях. Это не за-
дача ФСБ — отбиваться от ДРГ, а Минобороны. А местные жители мог-
ли бы помочь.

▪️По версии Пригожина, идеальные кандидаты на должность Мини-
стра обороны и Начальника Генерального штаба — Мизинцев и Суро-
викин. Министр обороны, по его словам, не должен быть «политиче-
ской фигурой», а заниматься военной машиной.

▪️«Общество всегда требует справедливости», а если справедливо-
сти нет, то «возникают революционные настроения».

▪️Ура-патриотизм хорош только на небольшой промежуток време-
ни. А основанный на придуманных фактах ура-патриотизм заставляет 
«людей валять дурака и ничего не делать» — это «эффект Навально-
го».

▪️Война — п$дорастическая по своей сути, обе стороны друг друга 
называют п$идорами. 

▪️Политическое кредо Пригожина: «Россию люблю, Шойгу на мыло, 
воевать будем дальше».

▪️Есть два сценария — оптимистический, в который Пригожин не ве-
рит, и не очень оптимистический. Первый вариант — Европа и США 
устанут, Китай посадит всех за стол переговоров, где Россия скажет на 
взятые территории «Это всё наше» и её послушают. 

Пессимистичный сценарий — украинцам дают ракеты, у них есть 
подготовленные войска и командный состав, техника — они будут про-
должать боевые действия и контратаковать (возможно — успешно), а 
дальше они будут пытаться восстановить границы до 2014 года. Для 
России этот сценарий не будет хорошим, поэтому нужно готовиться к 
тяжёлой войне.

▪️Нужно перестать строить стеклянные башни и жировать, нужно ра-
ботать только на войну, переведя всё производство на военные нужды 
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и объявив дополнительные волны мобилизации. Сперва нужно стаби-
лизировать фронт, а уже потом заниматься гражданскими вещами.

Димитриев
Костя, блин, где обещанные неприятные вопросы? Что за харьков-

ский разводняк?
Пригожину самому приходится задвигать тему политики: 
- про вред от ура-патриотизма 
- про неприкосновенность частной собственности даже на войне
- пользе расследований Навального
- о перспективах украинского наступления
- ядерных ударах 
- и о том, что для того, чтоб победить Украину, придется превратить 

Россию в Северную Корею

Князь Черкасский
Да шут с ним с интервью! Карту зачем показали? Мне тут уже зна-

комые ооновские с ужасом спрашивают - это реально они так плотно 
в Африке?

Национальный Z Курс
Пробежали мы тут тезисы нового интервью Пригожина. Итак, у нас 

есть два варианта:
1. Нас спасает Китай, который усядет всех за стол переговоров, и 

мы оставляем себе возвращенные территории РФ. Ведь Европа и США 
устанут.

2. Китай не спасает, тяжелая война будет продолжаться дальше не-
известно сколько, будут новые волны мобилизации.

Остальное без комментариев...
P.S  Для слепоглухих, есть ещё третий вариант о котором с утра до 

вечера говорит НОД - угроза территории США!

Димитриев
А что уже можно рассказывать про детали наступления на Киев? А 

то я больше года никаких военных тайн не выдаю, а тут уже можно.

Старовойтов о политике
Все обсуждают интервью Пригожина и не могут понять, как же он 

говорит такое, о чем другим и молчать страшно! Но все становится на 
свои места, если допустить, что все эти откровения - информацион-
ная подготовка к переговорам и неизбежным компромиссам. Кото-
рые общественное мнение не примет на фоне побед, но легко согла-
сится, когда ему расскажут, что никаких шансов победить нет. Но толь-
ко рассказать это должен кто-то, кому верят. 

Вы хотели русского Арестовича - вот его и создали.

https://t.me/russ_orientalist/14409
https://t.me/knyaz_cherkasky/1509
https://t.me/nationkurs/25425
https://t.me/russ_orientalist/14403
https://t.me/sstarovoytov/642
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Логика Маркова
Только Евгений Пригожин имеет право критиковать армию России. 

Потому что он сделал Вагнер. А всех остальных попрошу армию Рос-
сии сейчас не критиковать. Критиковать ошибки управления и недо-
статки снабжения можно. Военную бюрократию критиковать можно. 
Родственников чиновников обсмеивать можно. Шельмовать армию 
России нельзя. А когда у армии России неудачи, тем более нельзя.

Старовойтов о политике
А еще заявление Пригожина - это самый агрессивный акт принуж-

дения Кремля к миру, какой только мы видели с начала СВО. «Партия 
мира» пошла в открытое наступление…

Раньше всех. Ну почти.
Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков заявил ТАСС, 

что говорить о мирном урегулировании конфликта России и Украины 
пока преждевременно. По его мнению, предпосылок для этого нет.

Умный еврей при губернаторе
«Партия мира» признает поражение и отползает в дальний темный 

угол

Логика Маркова
Пригожин формулирует «окопную правду», с которой согласны и 

абсолютное большинство людей. Люди требуют от власти прекратить 
делать вид, что идет СВО и идет по плану. На самом деле

1. Идет полноценная война. 
2. И война идет плохо для России.
3. Чтобы победить, нужно власти перестать врать самим себе и де-

лать вид, что все идет по плану. 
4. Чтобы победить нужно напрягаться. Потому что враг напрягает-

ся. И России пора напрягаться. Нужна мобилизация экономики. Нуж-
но прекратить этот позор, когда мобилизованные  просят у родствен-
ников прислать им технику, которой из должно снабжать Министер-
ство обороны.

5. Если кто то из начальников не может заставить своих родственни-
ков своим поведением не оскорблять народ, то эти начальники долж-
ны уйти со своих постов.

Пригожин формулирует программу действий власти. Но пока это не 
действия власти, а требования  народа к власти.

BRIEF
Евгений Пригожин — о ходе СВО: Если мы хотим вернуть Украину в 

«пророссийское лоно», надо поменять верхушку власти, расцеловать 
народ в задницу и позвать их к себе. Мы что сделали вместо этого? 

https://t.me/logikamarkova/6538
https://t.me/sstarovoytov/643
https://t.me/bbbreaking/156173
https://t.me/governorsjew/7188
https://t.me/logikamarkova/6542
https://t.me/rusbrief/119713
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Прошлись по-хамски по всей территории сапогами в поисках нацистов. 
Пока искали нацистов, наколбасили всех, кого можно. Подошли к Ки-
еву, потом, русским языком называю, – обосрались и отошли. Потом 
к Херсону – обосрались и отошли. После этого или до этого – Изюм, 
Красный Лиман. И как-то у нас все не складывается. Иосиф Виссарио-
нович бы сделал выводы – расстрелял человек 200… Но у нас никаких 
выводов пока не сделано.

Логика Маркова
Пригожин назвал сына Пескова отморозком. И это высокий компли-

мент в современной России, потому что сейчас народ понимает, что 
России нужна жесткая  политика наглого напора,  а не «жесты доброй 
воли» России в отношении «партнеров». Нет никаких партнеров, есть 
враги. Никто в отношении России не соблюдает договоры и соглаше-
ния. И России поэтому не надо. Жестче надо, намного жестче. И на-
глее. Поэтому «отморозок « в отношении российского политика вот 
сейчас, в эти месяцы, это комплимент.

Вадим Шумилин
Что главное в крайнем интервью Пригожина? Не надоевшие уже 

шпильки по адресу Шойгу. И даже не манящая новизной тема булок 
блогера. Главное в том, что глава «Вагнера» открытым текстом заяв-
ляет: СВО была ошибкой. Если прежде Пригожин позволял себе лишь 
намеки на сей счёт, то теперь кувалдой с размаху расставил все точки 
над «i». Став первым и пока единственным человеком во всех зет-ла-
герях, от покладистых бюрократов до сердитых патриотов, замахнув-
шимся на святое. 

Вопросы: по собственной ли инициативе, на свой ли страх и риск, с 
какой целью и что теперь будет. И с ним самим. И, что важнее, с роди-
ной и с нами.

Димитриев
Несколько человек задали мне сегодня вопрос: ты что у Повара ра-

ботаешь? Он же многие твои тезисы озвучил. 
Конечно, нет. Пригожин такой человек, что лучше понимает и сам 

решает, что ему говорить и никакие консультанты ему, по большому 
счету, не нужны. 

А сказал он вчера на самом деле вещи очевидные! Понятные любо-
му нормальному, умеющему думать человеку. Не я их придумал. Они 
витают в воздухе, но говорить вслух этого нельзя. Российская полити-
ческая традиция не допускает сомнений в выборе начальства. Ты мо-
жешь только горячо поддерживать линию партии или предательски 
молчать. Все, кто недостаточно горячо поддерживают должны быть 
наказаны или выдавлены за границу. И все россияне должны четко 
фильтровать свое мнение: иногда можно аккуратно критиковать, но 
по второстепенным вещам, не касаясь главного. Прошито в настрой-
ках: критикуешь главное - враг государства. 

https://t.me/logikamarkova/6547
https://t.me/vshumilin/3826
https://t.me/russ_orientalist/14407
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Потому, чтоб позволить себе говорить такие вещи как Пригожин нуж-
но быть смелым и самостоятельным человеком. Это в российском ин-
формационном пространстве встречается очень редко. Потому и зву-
чит так сокрушительно

Стрелков Игорь Иванович #КРП
О потерях «Вагнера». 
Подробнее о том, что уже отметил в «телеграмме». 
Пригожин публично признал потери ЧВК «Вагнер» в ДВАДЦАТЬ ТЫ-

СЯЧ ЧЕЛОВЕК ТОЛЬКО УБИТЫМИ. (10 тысяч - «ЗэКа» и 10 тысяч - ка-
дровые бойцы «Вагнера»). 

По некоторым имеющимся у меня данным - потери «Вагнера» даже 
за полу-годичную операцию, завершившуюся штурмом Бахмута - боль-
ше (минимум в полтора раза), но я эту цифру еще никогда и нигде не 
озвучивал и не намеревался, пока сам «Весельчак У» (его еще «Гарсо-
ном» кличут) об этом не заговорил (от своего непередаваемо велико-
го ума). 

Впрочем, я вполне готов исходить из тех цифр, которые озвучил Ев-
гений Викторович. Давайте разберем их подробнее. Итак, Е.В.П. гово-
рит о том, что в «вагнер» поступило из мест лишения свободы 50 ты-
сяч «спецконтингента». Из них убито 10 тысяч. Хорошо. Допустим. Но 
ранее тот-же человечек озвучивал, что 26 тысяч «зэков» получили ам-
нистию и вернулись «а народное хозяйство». Отнимаем от 50 тысяч 
10 и 26... А где еще 14 тысяч??? 

Ну, часть из них, допустим, числятся в «без вести пропавших»... (что 
равносильно гибели для 99%). Но большинство ,скорее всего, тяжело-
раненые и искалеченные, - валяются по госпиталям. Из них бОльшая 
часть в строй уже не вернется. Часть - после выздоровления - сможет 
нести только вспомогательную или тыловую службу. 

Таким образом. Из 50 тысяч ЗэКов в «безвозвратные потери» попал 
практически каждый второй. 

Просто исходя из реалий текущей войны (основные потери - - до 
98% - от артиллерийского огня) - на двух убитых приходится примерно 
трое серьезно, раненых, из которых один вернется в строй через не-
сколько месяцев (если у него будет к тому желание и мотивация, что 
тоже не всегда бывает), еще один - в течение года-полутора, а третий 
останется калекой на всю жизнь и к службе будет негоден вообще. 

Таким образом - по самому минимуму - «Вагнер» понёс безвозврат-
ных потерь на пути от Попасной до западной окраины Бахмута - 40 ты-
сяч человек. 

К этому надо добавить потери приданых «Вагнеру» частей и под-
разделений ВС РФ - как кадровых ,так и различных добровольческих 
(и из состава бывших Корпусов Народной Милиции ЛДНР). Они тоже 
немаленькие, можете не сомневаться. 

Оценки потерь ВСУ в боях за Соледар-Бахмут колеблются в районе 
45-50 тысяч человек убитыми. Возможно, цифра несколько преувели-
чена. 

https://t.me/strelkovii/5022
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Однако, в целом, безвозвратные потери МО РФ и всех военных фор-
мирований убитыми и ранеными - в сражении за Соледар-Бахмут со-
ставляют около 50 тысяч человек. Что примерно равно потерям ВСУ. 

Так спрашивается - «кто кого перамалывал»? 
«Сказки» Евгения Викторовича, потерявшего 40 тысяч человек уби-

тыми и ранеными и лишившегося еще 26 тысяч человек - просто «убыв-
ших на гражданку ЗэКа» (не считая постоянного массового ухода по 
окончанию контрактов и «кадровых вагнеров», которым «мясные ата-
ки» не шибко нравятся), о том, что «Вагнер» не обезкровлен - они для 
«лохов» (в его категории ценностей). Если он по-прежнему боеспо-
собен - то отчего-же не продолжается столь «успешно» проведенная 
операция? Почему «музыканты» не гонят противника за Часов Яр - на 
Славянск и Краматорск, а поспешно собираются в тыл на переформи-
рование? 

Считаем: 35 тысяч бойцов на начало операции. Добавляем 50 ты-
сяч «ЗэКа» = 85 тысяч. Минусуем 40 тысяч убитых и раненых (по ми-
нимуму беру) и 26 тысяч уволенных по завершению полугодичного 
«штрафбата» = 66 тысяч. 85 - 66 = 19. 

Даже если предположить, что в «Вагнер» реально приходит «по 10 
тысяч в месяц» (врёт, раньше такое было - до «мясных штурмов», сей-
час «дураков нема» или, в любом случае, значительно меньше, чем 
было - «лучшими в аду» желают стать далеко не все добровольцы) - и 
всё равно их надо еще обучить, сколотить и т.п, а на это нужно время. 

Неуважаемый Евгений Викторович постоянно обвиняет (очень ча-
сто - вполне справедливо) МО РФ в разного рода подтасовках, очков-
тирательстве и вранье. Но сам ВРЁТ, КАК СИВЫЙ МЕРИН (вернее - как 
урка на судебном процессе). И обвиняет военных командиров ровно 
в том, что ПРОДЕЛАЛ САМ.

Если-бы я симпатизировал (упаси Бог!) Евгению Викторовичу, то на-
стоятельно советовал-бы «Гарсону» что-то типа: «молчи свой рот - за 
умного сойдёшь!». Но ему это не грозит - его «несёт»... Так что он нас 
еще порадует множеством сугубо-секретных данных, озвучив которые 
- избавляет нас (и меня, в частности) от обязанности «скрипя зубами» 
молчать о наших диких потерях при весьма незначительных результа-
тах... 

П.С. Вот еще-бы нашелся еще один кретин в МО РФ, чтобы озвучить 
наши дикие (и уж совсем безрезультатные) потери в непрерывных и 
безполезных боях под Авдеевкой...

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА #КРП
Думаю, что Стрелкову нужно подать в суд на Пригожина за плагиат.
Гарсон сегодня ретранслирует в эфир абсолютно тоже самое, что 

все эти годы говорил первый командующий народным ополчением 
Донбасса. 

Ну, разве что густо разбавив упрямые факты матом и образами, ко-
торые навеяны то ли комплексами то ли подавленными сексуальны-
ми девиациями.

https://t.me/soldiers_truth/9254
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Что то не вижу от гарантофилов в его адрес обвинений в работе на 
сбу, цру, моссад и проч.

Ссыкотно что то предъявлять человеку, у которого за спиной не толь-
ко армия «диких гусей», доказавшая свою состоятельность в реальных 
боях, но сильнейшая в стране пиар-служба с легионами ботов?

Или все уже у него на окладе?

kolobok1973
Большое интервью Пригожина практически идеальное, мало к чему 

можно придраться.  Прекрасно оно отнюдь не только тезисом о том, 
что элитке с её отпрысками, крутящими жопой, следует завалить хле-
бальники  (хотя именно этот тезис горячо поддерживается обществом).  
Там всё надо слушать очень внимательно.

Но в одном Пригожин ошибается.  Для него война   -  это борьба ли-
деров.  На Донбассе всё получилось, считает он, потому что выдвину-
лись мозговые, безлеры и прочие славные командиры.  На самом деле 
это не так.  Война  -  это борьба систем.  Порядок всегда бьёт класс.  В 
нашей армии много и абсолютных героев, и просто доблестных бой-
цов.  Но если система прогнила снизу доверху, побеждать сложно

Логика Маркова
Спор между Пригожиным и АПРФ. 1. Сначала в своём знаменитом 

интервью Пригожин мягко, но ясно покритиковал АПРФ за то, что они 
ждут, чтобы их просили, чтобы умоляли их.

2. В ответ Незыгарь, который связывают с АПРФ написал, что у При-
гожина есть политические амбиции на высший пост президента Рос-
сии. 

3. В ответ Пригожин назвал Незыгарь органом «глубинного государ-
ства « и заявил, что у него нет политических амбиций, а есть суровая 
правда войны и есть желание одержать победу и не опозорить Рос-
сию. 

4. Нет сомнения, что эта дискуссия АПРФ и Пригожина будет про-
должена, но в закрытом режиме. Слишком сильные тяжеловесы не 
захотят ломать кости друг другу.

Homo Politicus. Мария Сергеева
С утра все подряд сравнивают заявления Пригожина с тем, что го-

ворят либералы (Все-таки «либералы» - очень условное обозначение, 
ну вот так повелось, многие из них вообще ни разу не либералы). Я 
считаю, что это ложный дискурс: совсем другое целеполагание. 

Либералы критикуют, чтобы сдать всё сэру Джону, а за это сэр Джон 
научит нас, как дальше жить, а лучших даже заберёт с собой в Европу. 

Пригожин критикует, потому что надо побеждать, а для этого нуж-
но адекватно оценивать реальность. 

Дальше можно (и нужно) спорить, насколько его картина мира со-
ответствует действительности. 

https://t.me/kolobok1973/7019
https://t.me/logikamarkova/6550
https://t.me/mariasergeyeva/379


ОГЛАВЛЕНИЕ 736ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

Впрочем, несмотря на обещанные жесткие вопросы «без купюр», 
по мне так ни одного действительно жесткого и неудобного вопроса 
не прозвучало - наоборот, все вопросы льстили собеседнику и давали 
ему развернуться. 

Вот скажем, я не военный, я обычная девочка и тупо не поняла. Если 
украинская армия такая крутая, с великолепным командованием и ор-
ганизацией, то нахрена они полезли в бахмутскую мясорубку и допу-
стили, чтоб Вагнера спокойно перемолотили сто тысяч бойцов убиты-
ми и ранеными, когда никакой стратегической нужды в этом не было? 
Значит, все-таки есть у украинской армии слабости? Скажем, полная 
зависимость от политической конъюнктуры, когда, чтобы удержаться 
у власти, верхушка должна предпринимать исключительно популист-
ские действия. И мы на этом легко играть можем.

Димитриев
Интервью Пригожина это доказательство сословного характера рос-

сийского общества. То есть это не просто художественный оборот, это 
юридический факт. Сословие это что такое? Это социальная группа об-
ладающая особыми правами. Ну и обязанностями, понятно. Сослов-
ный статус приобретался по наследству либо приобретался лично. Дво-
ряне были потомственные и личные. Ещё было духовенство, мещане, 
крестьяне, казаки как представители других сословий перешедшие на 
воинскую службу, цеховые ремесленники, все с подразделами. У всех 
свои права и обязанности. 

Пригожин демонстрирует, что может говорить то, чего обычный под-
данный позволить себе не может - получит срок или штраф. Недав-
но, оштрафовали автомобилиста, который на стекле машины написал 
фразу ставшую мемом «Шойгу, сука, где снаряды?» Это право того со-
словия, к которому принадлежит ЕВП. Названия ему пока не придума-
ли. 

Размышлять о государстве и оценивать работу бояр обычный ме-
щанин не имеет права, не по чину. На ток-шоу в зрительном зале си-
дят мещане, но слова им не дают, они могут лишь аплодировать или 
молчать. 

Есть реестровые блогеры - они могут немного критиковать, чуть-
чуть. Их можно лайкать. Это не запрещено. Но есть блогеры нерее-
стровые. Их могут и посадить. 

Есть сословия «сотрудники» - это сотрудники силовых структур, есть 
«коммерсы». Как-то уже описывал ситуации, где так и спрашивают ты 
кто по сословной принадлежности? Это важно. Есть ещё сословие «че-
чены». Там могут быть не только этнические чеченцы, но какое-то от-
ношение к князю Чечни нужно иметь. Пленные «малороссийские чер-
касы» имеют не такой статус как свои посошные ратные люди. И так 
далее

Димитриев
Все думаю, к которому сословию отнести Пригожина? Как оно долж-

https://t.me/russ_orientalist/14412
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но называться? Лидер ушкуйников? Казачий атаман? 
И тут вспомнил! 
У янычар командир роты назывался повар - «чорбаджи» (от сло-

ва «чорба» - суп, суповар). Это аналог слова «хозяин», то есть тот, кто 
кормит.

ЧАДАЕВ
Перечитал, вы удивитесь, первую главу Илиады в переводе Гнеди-

ча. Ссора Ахилла с Агамемноном — один в один конфликт Пригожина 
с Шойгу.

<...>
Три с лишним тысячи лет прошло, а пацанские разборки вообще ни-

как не поменялись даже по риторике. Ну, правда, какой из Пригожина 
Ахилл, такой и из Шойгу Агамемнон. …Да и из Зеленского Гектор, а из 
Буданова Парис… да и из Арестовича Кассандра, собственно.

Юрий Баранчик
На самом деле, феномен Пригожина объясняется просто – система 

(пропаганда) не может одновременно говорить, что у нас все хорошо 
и что у нас проблемы - народ сойдет с ума. Поэтому тв-рупор народу 
говорит, что все хорошо, а избранным позволено говорить правду и 
ее обсуждать. Мониторинг показывает, что до народа (отдельных его 
представителей в массе), правда доходит в нужной пропорции, чтобы 
не шокировать. Как вакцина, которая призвана дать микродозу виру-
са, чтобы организм научился с ним справляться сам. Поэтому Приго-
жин находится в нужном месте и в нужное время, ни о каком выходе 
«проекта из-под контроля» и речи быть не может. Надо будет - и зав-
тра Пригожин со всей командой «уедут в Африку» и вообще отсвечи-
вать не будут, напоследок публично побратавшись со всем генерали-
тетом.

ЧАДАЕВ
Заметки по ходу просмотра интервью Пригожина Долгову. 
Абсолютно непонятно, почему Пригожин в качестве своих недру-

гов обозначил, кроме МО, ещё и АП. Причём никак эту мысль не раз-
вил. Просто ограничился гипотезой — типа, раз федеральные кана-
лы «Вагнер» не упоминают, значит, им так в АП сказали. При этом… 
думаю, не открою большого секрета, если скажу, что в нынешней АП 
сейчас про руководство МО многие высказываются практически фор-
мулами того же Пригожина, а то и с его же лексикой. 

Шойгу… Да, объективно, всё идёт к тому, что его не только Приго-
жин, а много кто посерьёзнее захочет сделать крайним за всё, что по-
шло не так. Но я снова и снова напомню: ведь всем же нравилось — в 
системе, я имею в виду. Летом 2021, когда до начала СВО оставались 
считанные месяцы, Шойгу был первым номером списка «Единой Рос-
сии» на выборах в Госдуму и рассказывал с трибуны о планах строи-

https://t.me/chadayevru/1580
https://t.me/barantchik/10001
https://t.me/chadayevru/1582


ОГЛАВЛЕНИЕ 738ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ МАЯ

тельства городов в сибирской тайге. А по ту сторону погранперехода 
Козинка в это же самое время строили — и построили — армию для 
войны с нами. Но здесь никому не хотелось думать о неприятном, и я 
вовсе не только Фрунзенскую набережную имею в виду. 

Вообще, радикальная мысль такая. Вот есть криворожский русский 
(хоть и еврей) Зеленский и питерский русский (хоть и еврей) Приго-
жин. Оба командуют многими тысячами людей, убивавших друг дру-
га на поле боя с разных его сторон. Но по большому счёту, конфликт с 
широко понимаемым Кремлём у того и у другого структурно одинако-
вый: «почему вы решили, что можете мной командовать?» Каждый из 
своей позиции говорит этому самому Кремлю: вы мне не ханы, я вам 
не холоп. Просто один, так сложилось, глава Украины, а другой — гла-
ва ЧВК «Вагнер». Разница только в том, что первый решил эту пробле-
му путём прислонения к «мировому гегемону», который (как ему ка-
жется) даёт крышу покруче кремлёвской, а у второго нет ни этой воз-
можности, ни, видимо, желания. 

Но в конечном счёте всё это к тому, что и статья Богомолова, и ин-
тервью Пригожина об одном и том же. О нашем непогрешимом эли-
тариате и духоскрепном феодализме, который сейчас проходит испы-
тание войной — и по ходу выясняется, что у бахмутских триумфаторов 
к нему вопросов столько же, если не больше, чем у тех, с кем они вое-
вали. Но в логике нашей системы сама их публичная постановка — это 
почти как Крымский мост взорвать ещё раз. 

А для меня тут вопрос один. В каком случае больше шансов, что 
страна развалится? Если начать его вотпрямщас бороть-шатать, этот 
самый феодализм? Ну, например, для победы (царя, напомню, тоже 
ведь в феврале ради этого сплавили). Или наоборот, если защищать 
его от врагов не только внешних (хотя какие хохлы, если вдуматься, 
«внешние»?), но и внутренних, исходя из того, что на нём-то, лазоре-
вом, матушка-Русь только и держится, а тронь ненароком — посыплет-
ся. А если не трогать, точно не посыплется? Дилемма, однако.

Для меня, собственно, это предельный вопрос, более значимый, 
чем любой другой. Наша история ХХ века — это две подряд катастро-
фы государственности, главной движущей силой которых были бла-
гонамеренные инфантильные идиоты, и в «элитах» и на улице, же-
лавшие блага родному отечеству. И вот совсем не хочется оказаться в 
третий раз в этом же сценарии. Поэтому я очень осторожно отношусь 
к любой публичной охоте на ведьм и сколь угодно верноподданниче-
ски упакованным просьбам к царю выдать на расправу того или ино-
го боярина, пусть сколь угодно во всём виноватого. 

И ещё мне не нравится смещение фокуса внимания. Не в Шойгу 
дело, а в том, что мы как система не готовились к войне, потому что 
считали — и это был практически консенсус-по-умолчанию — что её 
не будет, а если даже вдруг и будет, то маленькая, нестрашная и не-
пременно победоносная. А она тем временем прямо с 2014 года сту-
чалась в наши двери, с каждым годом всё громче. Впрочем, это всё 
ещё в докладе КЦПН в 2019 году было предельно ясно сформулиро-
вано Сашей Любимовым сотоварищи. Более того. У нас даже и сейчас 
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огромное количество народу — и «простого», и «сложного» — живут 
в парадигме «как-нибудь утрясётся». 

И вот с этим бы что-то поделать.

Димитриев
А может это и правда такая «операция Преемник»? 
Ну как-то совсем тезисы отвечают общественным запросам. Моби-

лизация, кореизация, наказание элит, мочить в сортире. И партнёры 
подключились - ГУР вот заявил, что занимается устранением Путина 
и Пригожина. Через И. Второе лицо в стране. Своя армия, медиа, на-
родные дружины, правосудие по понятиям. Соответсвует моменту и 
народу нравится. 

Потом, как и про Ельцина, будут говорить: «Свобода при Путине ко-
нечно была, но порядка не было.»

Нам пишут из Янины.
Олег Анатольевич, я понимаю, что вы вряд ли постоянно и ежеднев-

но читаете мой канал или канал Вовы Грубника, поэтому я могу понять 
фразу про то, что вам “не совсем понятно, почему друзья капитана Бе-
рега так долго ждали и не называли убийц”. Я НЕОДНОКРАТНО излагал 
все известные факты по делу, неоднократно, объяснял весь ход собы-
тий в этом канале, тег - #ДелоБерега. 

Это я понимаю, я не могу понять вот этого:
«Статьи очень эмоциональные, от того немного путаные, но какие 

есть».
Простите, а что именно я “напутал”? 
Я изложил всю фактическую сторону дела. Можно сверить с мате-

риалами дела, если, конечно, это дело ещё не “потеряли” вместе с ма-
шиной Берега, простреленной из пистолета со всех сторон, с выбитым 
водительским стеклом.

Многие говорят “Всё это понятно, но зачем “вагнерам” кого-то гра-
бить на большой дороге? Они же зарабатывают на войне хорошие 
деньги! Они - не бедные люди!”. Я уже раньше объяснял людям, что 
наёмник в данном случае “богат” только когда он получает деньги по 
окончании контракта, а до этого – небольшие “карманные деньги” на 
мелкие покупки. Больше он физически потратить не может – он вою-
ет, зачем иметь эти деньги с собой наличными? Когда ты на фронте 
– всё в порядке. Когда же ты с жалкой мелочью в карманах патрули-
руешь окраины цивилизации в качестве “комендантского патруля”– 
жизнь полна предосудительных соблазнов. 

Что ж, видимо, надо пояснить и ещё кое-что, для полноты картины. 
Тем более что раздаются голоса формата “Это же вагнеровские “ко-
мендачи” были, а не штурмовики! Штурмовики-то - нормальные ре-
бята”.

Как вы думаете, граждане, откуда у Пригожина берутся “комендачи” 
для “комендантского полка” в составе ЧВК “Вагнер”? Те самые парни, 

https://t.me/russ_orientalist/14418
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которые патрулировали всё это время некоторые районы ЛНР на ма-
шинах без номеров и без всяких документов. Неужели ему привозят 
их из магазина или он их в капусте находит? 

“Комендач”, занимающийся поддержанием порядка, должен иметь 
некоторый авторитет внутри конторы, чтобы каждое “приведение к 
порядку” личного состава не заканчивалось стрельбой. Так что сто-
роннему человеку там оказаться, мягко говоря, трудновато. 

Откуда они берутся? А вполне очевидно, откуда. Пополняется “ко-
мендантский полк” ЧВКашниками, получившими в боях ранения, не 
совместимые со службой “в первой линии”. То есть теми самыми штур-
мовиками, потерявшими прежнюю боевую ценность, для которых 
это что-то вроде преддверия почётной отставки. После которой, сюр-
приз-сюрприз, ЧВК пенсию не платит. А жить на что-то дальше надо.   

Разумеется, есть у “вагнеров” нормальные люди, кто ж спорит-то. 
Это что, требует от нас разрешить ненормальным грабить и убивать 
своих, пока нормальные воюют? 

Так что делать будем, Олег Анатольевич с этим убийством? И с тем, 
что убийц Игоря отмазали? Приехало их начальство по линии безопас-
ности, то есть “безопасник” частной коммерческой структуры, прие-
хало и потребовало их отпустить. И государственные «компетентные 
органы» их отпустили. И выдали денег на то, чтобы оболгать покойно-
го – сам виноват. Вот это всё вместе – это статья сопоставимая по тя-
жести с убийством.

    Может, попробуете кому-нибудь из ваших высокопоставленных 
знакомых задать вопрос – как там дело-то? То самое, которое начина-
ется со слов “А убийц мы отпустили”.

И нет, Ростислав, я не «отбитый во всю башку правдолюб», нет у 
меня никакой из ряда вон выходящей безумной храбрости, я просто 
предельно рационален.

Если дискутировать о том, чего и кого «стоит бояться» в этой исто-
рии, то «тайна убийства Берега» очень просто «раскладывается на мно-
жители». 

Первый множитель - гоп-стопщики, которые хотели подкопить на 
пенсию, паразитируя на имидже «парней с которыми лучше не связы-
ваться, а просто отдать все деньги». Эту публику бояться стыдно, ни-
когда не боялся, даже при их численном преимуществе в возможной 
драке. «Драться их мама учила», как говорится, - толпой на одного и 
из-за угла.

Второй множитель в этой истории - те люди и механизмы, которые 
сделали «тайну» из этого банального убийства при попытке ограбле-
ния. Это служба безопасности Пригожина, перед которой и перед са-
мим Пригожиным прогнулись все российские силовики, в обязанно-
сти которых входит поиск и наказание убийц офицера ВС РФ.

Приехал на место событий влиятельный «решала» - убийц отпусти-
ли. Кучку гоп-стопщиков, убивших офицера, прикрыли по принципу 
принадлежности к коммерческой структуре. Все знают, в том числе 
люди в формально ОЧЕНЬ больших чинах. Все знают и все молчат. По-

https://t.me/RostislavDDD/178
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тому что никто не хочет становиться персональным врагом человека, 
упорно и довольно успешно идущего по трупам к политической вла-
сти, который человек, вместо того, чтобы выдать сотрудников своей 
коммерческой структуры властям, отмазал их и дал денег на то, чтобы 
медиа-проститутки обосрали их жертву.  Если говорить о страхе, о бо-
язни, применительно к этому всему, то мне кажется, что надо бояться 
не бороться с этим, а надо бояться безропотно жить в этом, не борясь.   

Вот и всё, что тут можно сказать о страхе и его отсутствии, т.е. той 
самой «отбитости». 

Я просто рационален. Как и всегда. 
В 1980-м году, когда произошло аналогичное по сути «Убийство на 

Ждановской», застойный СССР всё-таки нашёл в себе силы разобрать-
ся с кадровыми тенденциями в МВД СССР, которые привели к подоб-
ному случаю (и вскрылось МНОЖЕСТВО подобных эпизодов, включая 
то, что один из соучастников убийства, милиционер Николай Лоба-
нов, ранее убил другого человека, заподозрив наличие у него при себе 
крупной суммы денег). 

Мне с точки зрения чистого рационализма не хочется жить в Рос-
сии, которая таких сил в себе не найдёт. Потому что в этом случае ис-
ход войны нимношка предсказуем. 

Кстати, про исход войны, Ростислав. Тут какая штука интересная... В 
армии у нас, оказывается, недавно, после некоторых недавних неод-
нозначных событий, пока ещё не ставших достоянием широкой обще-
ственности, появился один интереснейший документ, озаглавленный 
примерно как «Памятка для военнослужащих по взаимодействию с 
представителями ЧВК», в которой, если вкратце, описано, сколько раз 
должен делать «ку» обычный военный при встрече с наёмником. Не 
дай бог разозлишь. Не дай бог что-то не так скажешь.

Я надеюсь в ближайшем будущем всё-таки заполучить в руки сам 
документ и представить его общественности, чтобы она оценила до 
какого высокого уровня доигрались наши «адидасы» в свой «Cuckold 
general».

Я понимаю, когда принимается командирское решение «Донбася-
не и мобики идут на «мясные штурмы» без артподдержки, чтобы от-
тянуть силы укров, в особенности арту с боеприпасами, от Артёмов-
ска, а снаряды мы даём «вагнерам», которые этот Артёмовск штурму-
ют». Генералы решили, что можно разменять одного не погибающе-
го «вагнера» на трёх-четырёх, а то и больше погибающих вместо него 
простых солдат ВС РФ, это их право. Они могут распоряжаться солдат-
скими жизнями. Они для этого поставлены старшими на войне. Сол-
дат поворчит, конечно, но пойдёт и умрёт, работа такая. Но издавать 
такие документы, перенося свой куколдизм на всех подчинённых, - 
это, извините, верная дорожка в новый 1917-й год, просто с другой 
стороны. 

Или мы все здесь одинаковые солдаты, алгоритмы общения кото-
рых описаны в соответствующих армейских нормативных документах, 
или что вообще происходит?
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Почему вся наша армия не воюет так, как воюет ЧВК? 
Потому что просрано
 - обучение современной тактике и огневая подготовка
- дисциплина, основанная не на фиктивных отчётах и вылизывании 

жопы начальства
 - оснащение войск эффективной современной закрытой радиосвя-

зью
 - оснащение войск эффективными системами БПЛА 
 - организация управления войсками и взаимодействия
Всё это просрано не летёхами, которые сейчас пытаются выиграть 

эту войну за наших женералей, опираясь на таких же хорошо мотиви-
рованных, как они сами, рядовых и сержантов. Всё это просрано же-
нералями. И вот сейчас женерали берут и спускают на все нижние эта-
жи требование быть такими же терпилами как они сами. 

Причём эти требования спускаются людям, которым уже практиче-
ски нечего терять, у которых осталось только то самое человеческое 
достоинство, которое их мотивирует и желание победить в этой вой-
не. 

«А ну-ка, давай-ка, лейтенахуй, сымай-ка ты своё достоинство! И 
фотоотчёт принеси, что все твои солдаты тоже сняли. И в соответству-
ющем журнале расписались. Мы тут в политические картишки прои-
грались Евгению Викторовичу, нам конфликты с его людьми не нуж-
ны». 

Рыба не просто сгнила с головы.
Она приказывает сгнить всем, до самого хвоста.
ПРИКАЗАНО ГНИТЬ.
Такие дела.
Ну и последнее, что хочется сказать.
9 лет назад, 23 мая 2015 года был из засады убит на дороге под Ал-

чевском Алексей Борисович Мозговой, основатель «Призрака».
Рассказывают, что вскоре после этого подразделения одной частной 

военной компании, занимавшейся в 2014-2015 годах «чистками неу-
годных» среди восставших на Донбассе, прибыли «разоружать «При-
зрак».

Закончилось это тем, что к прибывшим подошёл офицер «Призра-
ка», показал, где стоят две направленные на них ЗУ-23-2 и спросил, не 
забыли ли они дорогу, по которой приехали.

Подразделения одной частной военной компании собрались и уе-
хали.

TF SURICATS
Вчера у Мурза и Анны Долгаревой возникло недопонимание по эс-

хатологическому вопросу о том, отправятся ли все вагнера в Рай.
Сами вагнера имиджево выстраивают свою загробную перспективу 

всё больше вокруг Вальгаллы, ну или Ада, в котором они будут лучши-

https://t.me/TFSURICATS/298
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ми... Однако луганский логос нордическими сказками не проймешь.
Так что мы стали свидетелями неловкой ситуации. Мурз с фанатич-

ностью Катона Старшего отстаивает своё непримиримое отношение 
к ЧВК вообще и к музыкантам в частности. Под удар этой бескомпро-
миссной позиции попадают близкие, на этот раз под раздачу попала 
Анна. Я вообще считаю, что рано или поздно все мы попадем под его 
раздачу.Надо относиться философски. Таков путь.

Вызывает уважение, что Мурз последователен в своих убеждениях 
и доводит все до экстремума, без оглядки на то, что приобретает этим 
всё больше недоброжелателей. Некоторые хотят за это с ним физиче-
ски расправиться, другие просто желают ему всего плохого. Ему, ка-
жется, это не мешает делать то, что он делает,и гнуть свою линию.

Со стороны Анны видна, конечно, сильная обида на несправедли-
вость. «Оркестровый» пафос её стихотворения очень ситуативный.  Это 
не гимн вагнерам вообще. Воспевая вагнеров, она воспевает, очевид-
но, славу русского оружия, радуется военным успехам «наших» вне 
контекста конфликта ЧВК и МО. И уж, тем более, вне контекста дела 
Берега. Просто, дьявол в деталях. И Мурз тоже в них.

Мурз применил к вагнерам объективное вменение - ответствен-
ность возложена не за личные поступки, а в силу принадлежности к 
группе. Тот же подход но со знаком «+» выбрала Анна, выдав поэтиче-
ский пропуск в Рай каждому музыканту. Художественный прием отки-
нул её на противоположный полюс от Мурза.

Меня лично в этом контексте не задело, и я никак не связал стихот-
ворение с обстоятельствами гибели нашего командира. Но вот Мурз 
связал, это его восприятие. Триггер сработал.

С другой стороны, и само стихотворение, конечно, в моем, напри-
мер, восприятии теряется, остается незаметным на фоне того грохо-
та медных труб по вагнерам, который в эти дни звучит отовсюду. Бах-
мут уже взят, музыканты сами себя добрым словом не обделяют - ме-
диа-ресурс у них колоссальный... И в гулком эхе этого свершившегося 
военного успеха мы можем не расслышать чего-то важного на сегод-
няшний день. Можем оглохнуть.

20 мая - это не 9 мая. И 22 мая это доказало. Нельзя отсутствие окон-
чательной победы компенсировать продолжительным и всеобъем-
лющим ликованием от успехов отдельных воинских формирований. У 
этого успеха есть цена, уже которую кто-то платит без лавровых вен-
ков, без поэтических посвящений, без признаний в любви, без всего 
этого внимания публики и посмертных почестей. 

И вот тут хочется от себя лично сказать, что ценнее было не само 
стихотворение, а подводка к нему, где Анна сказала о 4 бригаде. Эти 
робкие несколько слов я расслышал во всеобщем шуме о музыкан-
тах. И это со стороны Анны очень достойно. Это тоньше, чем бруталь-
ная, полыхающая языками военкоров и блогеров всеобщая любовь к 
вагнерам.

Ну, и наконец, традиционный вопрос медиа-арбитров, главный ин-
гредиент миротворческой похлебки.  Нужно ли призывать прекратить 
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«собачиться между собой», всем нам сплотиться в едином страстном 
порыве, скрепя сердце изобразить всеобщее согласие?... Нет, не ду-
маю. Вообще не вижу проблемы в том, что люди конфликтуют. В этих 
конфликтах, пусть они и лично болезненны, мы живем полнее и ис-
креннее, лучше видим друг друга настоящими, да, иногда теряем друг 
друга, но живем, воюем с врагом.

Мы не должны непременно нравиться друг другу. Мы даже себе 
самим не обязательно должны нравиться. Главное делать много того, 
что нужно для общего дела, и мало думать о себе. А если кто-то кате-
горически не прав...Ну, что ж, в любом случае, чужим грехом свят не 
станешь.

Ну, а вагнера, даже если все попадут в Рай, нас туда с собой не возь-
мут. И тогда мы не опустим оружие, а просто останемся здесь навсег-
да держать фланги.

Куница, TF Suricats

Нам пишут из Янины.
Куница, если Аничке хотелось петь «славу русского оружия, радует-

ся военным успехам «наших» вне контекста конфликта ЧВК и МО», то 
наверное стоило бы так и сделать. Написать про славу русского ору-
жия.

Но ей, с первых дней знавшей, как всё было на самом деле, просив-
шей, чтобы ей «рассказали как всё было», захотелось предать память 
убитого друга и написать именно гимн организации, глава которой, 
трусливая мразь Пригожин, не поступил так, как следовало поступить 
- не выдал убийц, убивших офицера ВС РФ в юрисдикции РФ, а отма-
зал их. Поступил не как воин, а как лакей, опасающийся «кабы чего не 
вышло». И в том же ключе продолжил - не просто отмазал их, а ещё 
и денег дал, чтобы медиа-проститутки рассказывали про несуществу-
ющий блокпост и пугали меня и Грубника «подразделением-которо-
е-нельзя-называть». 

Продала. Продала не ради денег, какие деньги. Ради красного слов-
ца в буквальном смысле этого слова.

КРАСИВО ПРОДАЛА.
Вот как это называется и никак иначе.
Будет хорошей традицией, если на каждом её концерте кто-то бу-

дет вставать в зале и просить «А прочитайте, пожалуйста, про Капита-
на Берега и про «Все вагнера попадают в рай».

И речь здесь не о том, что надо поэтессу Анну Долгареву затравить 
насмерть потому, что до Пригожина дотянуться не получается.

Речь всего лишь о том, что надо выбрать - на каком из двух стульев 
сидеть. Или скорбеть по погибшему другу, или сочинять оды коммер-
ческой организации, в которой работали его убийцы и руководство 
которой их отмазало. 

А то, как дальше быть с Пригожиным и с его «решалой», отмазы-
вавшим убийц на месте преступления, зависит сейчас от реакции на-
шего государства на всё это.   

https://t.me/wehearfromyanina/1962
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Но, конечно, самый пиздец это некоторые комментарии. Типа «Ну 
да, они же не святые...» Мне вот интересно, если бы самого коммен-
татора так попытались ограбить, а потом решили убить, он бы перед 
смертью что-то такое же подумал или всё-таки «Блять! ДА ГДЕ ЖЕ МЕН-
ТЫ-ТО!?!?»

ЯнZен | #ШВО
Воен света мурз дошёл до призывов к прямой травле Анички Дол-

гаревой, ну и русский народный народ начал отмечаться у него в ко-
ментах. Смотрите, пока мурз всех недовольных не перебанил.

Он же только хохлов не банит 
А если серьёзно, мэ шеры, пацаны и пацанессы, зарубите на носу - у 

нарцисса не бывает никаких глубоких эмпатических связей. Он с вами 
«дружит», только пока вы полностью укладываетесь в его, и только 
его картину мира.

Это отлично показывает история с прахом Берега - инфоповод отра-
ботан, «друг» даже после смерти выполнил функцию, теперь можно 
забить. Там короче пиздец история, охуеете когда можно будет публи-
ковать. Сорри за мой французский, слов нет.

Именно в силу инфантильности и запущенного нарциссического 
расстройства личности наш всратый Рокэ Ильинишна Алве не смог по-
строить отношения ни с одной женщиной. Про детей вообще не об-
суждаем даже - ясен-васен что никто не рискнул рожать от еблана, ко-
торый каждый день, героически превозмогая, стоит под солнцем Ау-
стерлица в белом пальто, а вокруг его - сплошные пидарасы. 

Дружочком-пирожочком для нарцисса может стать только другой 
нарцисс (в случае с мурзом - это грубник, и в меньшей степени акела), 
с которым можно образовать голландский уроборос и ублажать друг 
дружку. Посмотрите на пафос-пафос на сайте КЦПН, ага. 

Пиздить нельзя галоперидол
Поставьте точку в нужном месте.

Герман Садулаев
Что мы должны наконец понять? То, что наш враг - сильный, совре-

менный, технологичный. По ряду параметров более технологичный 
чем мы. Это не сирийские бармалеи и не афганские моджахеды. Нао-
борот. В текущем противостоянии афганские моджахеды - это мы. 

Тем славнее будет победа.

Димитриев
Помню, когда пару лет назад патритические дурачки мне заявляли 

что-то типа «России нужна военная диктатура», я спрашивал: 
- А вы хоть одного генерала в жизни видели? 
И сразу вдогонку: 
- А умный среди них был?

https://t.me/rus_jansen/2409
https://t.me/germansadulaev/1429
https://t.me/russ_orientalist/14404
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Политджойстик/Politjoystic
Контрнаступ Украины похоже это серия акций ДРГ, полеты БПЛА в 

Белгород и что-то там еще далеко от ЛБС. Все говорят про Запорож-
ское направление, но масштабных действий нет. ВКС РФ отрабатыва-
ют свой хлеб?

BRIEF
Директор Службы внешней разведки России Сергей Нарышкин: 

В своей гордыне западные тоталитарно-либеральные режимы во гла-
ве с Соединенными Штатами в последнее время зашли так далеко, что 
покушаются на само человеческое естество. Де-факто они хотят унич-
тожить в человеке все человеческое, превратить его из свободного су-
щества в полностью управляемую трансгуманистическую химеру.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вчерашняя беседа президента Путина и главы Конституционного 

Суда РФ Зорькина об исторических казусах украинской государствен-
ности имеет прямое практическое значение: с исторической и куль-
турной точек зрения украинская государственность – фикция. Поэто-
му нынешние события в зоне СВО – это внутреннее дело России. Соб-
ственно, именно это и надо объяснять на всех международных уров-
нях. Это наше внутреннее дело. Взбунтовавшаяся провинция принуж-
дается к миру. Это как если бы Техас выступил против США, или Кор-
сика - против Франции.

BRIEF
На карте, которую глава КС Зорькин показал Путину, Украина все-та-

ки есть. Она называется «Ukraine pays des cosaques» или «Украина, 
земля казаков» в переводе с французского. На тот момент она была 
частью Речи Посполитой. Карта создана картографом Гийомом Сансо-
ном в 17 веке.

Олег Царёв
«Мы, народные представители Одессы, Николаева, Херсона, Дне-

пропетровска, Запорожья, Харькова, Донецка и Луганска, движимые 
любовью к родной земле, надеждой на мир, согласие и благополучие, 
верой в счастливое будущее наших детей - объявляем о создании На-
родного Фронта» — этими словами начинался Манифест Народного 
фронта, созданного 24 мая 2014 года в Донецке, на съезде народных 
представителей Юго-Востока. 

Движение «Юго-Восток» в то время включало 8 областей. Когда мы 
его организовывали, было очень много предложений и от других ре-
гионов, из Центральной и Западной Украины. Поэтому мы приняли 
решение создать более широкое движение. И в него включить всех, 
кто готов бороться, как наши отцы и деды, против нацизма»

В тот памятный день премьер-министр ДНР Александр Бородай, гла-

https://t.me/politjoystic/32385
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ва ЛНР Алексей Карякин подписали документ об объединении респу-
блик в Союз Народных Республик (ДНР и ЛНР) — форпост для разви-
тия всего движения юго-восточных регионов к самостоятельности и к 
созданию нового субъекта – Новороссии. В Совет Союза Народных Ре-
спублик тогда вошли шесть человек: от ЛНР – Валерий Болотов (ныне 
покойный), Алексей Карякин и я; от ДНР – Александр Бородай, Денис 
Пушилин и Павел Губарев.

Тогда верилось, что мы закладываем фундамент новой государ-
ственности на территории не по нашей вине «вмершей» Украины, ко-
торая была смертельно ранена коктейлями Молотова и снайперским 
огнем на майдане, сожжена в огне Дома профсоюзов в Одесской Ха-
тыни и догорела в пожарищах Мариуполя, домов жителей Донбасса, 
которые были разрушены пушками в Славянске, Краматорске и дру-
гих городах Юго-Востока. 

Однако история распорядилась иначе, и сегодня мы вместе с Дон-
бассом боремся уже за нашу общую, российскую государственность. 
Боремся до победы, до нашей победы.

Политджойстик/Politjoystic
Вариативность у западников исчезла. Зеленский - не идиот, понял, 

что без/альтернативность - это его спасение и безопасность. Исчез За-
лужный (глава ВСУ то ли ранен, то ли убит), Сырский провалил оборону 
Артемовска, Буданов (ГУР) сошел с дистанции после обещания «уби-
вать русских» везде. Олигархов запрессовали и вытеснили за преде-
лы Украины (всех от Ахметова и до Порошенко). И всё - список смен-
щиков Зеленского закончился. Зе зажал «лидеров свободного мира» 
в тиски тайминга и ресурсов, может теперь диктовать им условия. 

...
Зеленский не дает команду на контрнаступление, вымогая само-

леты и новые ракеты, понимая, что это не быстрая история и он ждет, 
когда американский клинч демократов и республиканцев превратит-
ся в кровавую бойню, а все остальные утрутся. Японцы, кстати не ду-
раки, сказали, что не будут вступать в НАТО после G7.

...
Мы знаем обо всем этом, недаром Нарышкин (СВР) сегодня пред-

ложил «англосаксам убираться к их старому приятелю» - к дьяволу. 
Ирония достойная похвалы, потому что Зеленский и есть сейчас отра-
жение дьявола на Земле.

...
И что в ответ? Министр обороны Британии Уоллес сегодня прим-

чался в Киев попробовать давить на Зелю. Но, мы то помним, что это 
тот самый человек, который 11 февраля 2022 года говорил в Москве, 
что поставки оружия на Украину носят ограниченный характер и что 
ракеты поставляются исключительно ближнего действия. А теперь как 
говорить про ракеты британские Шторм? Интернет всё помнит, как и 
наши силовики с разведкой. И как теперь отвечать Зеленскому, кото-
рый потребует сегодня ракеты дальностью 500 км. 

https://t.me/politjoystic/32391
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...
Зеленский разыграл партию красиво, рисково, но у всего есть пре-

делы. 
...
Вот вопрос: кто может ему дать надежные гарантии жизни? Только 

Президент Путин и Председатель Си.

Что-то знаю / Павел Данилин
Удар на 12,8 миллиардов долларов США. 
Именно такие убытки американцам принес один удар Кинжалом.
Когда я сказал о миллиардных убытках, которые повлекло уничто-

жение Кинжалом ЗРК Пэтриот, меня некоторые начали поправлять – 
мол, Пэтриот не стоит несколько миллиардов. Надо сказать, что по-
правляли совершенно неверно – в полном комплекте стоимость Пэ-
триот может доходить до 9 млрд $ (включает в себя 36 ПУ ЗУР «Пэтри-
от» PAC-3 (9 батарей по 4 ПУ), 288 ЗУР «Пэтриот» PAC-3, 216 ЗУР с усо-
вершенствованным наведением GEM-T, 10 комплектов РЛС с фазиро-
ванной решеткой, 10 контрольных станций захвата цели). Но, понят-
ное дело, Кинжал не мог уничтожить все это. 

Формальная стоимость потери ЗРК в металле – составляет 600 млн 
долларов США. 

А вот косвенная. Вывод комплекса из строя обвалил акции Rayteon 
– одного из лидеров американского ВПК. Капитализация Rayteon в 1 
квартале текущего года составляла 143,2 млрд долларов США. 22 апре-
ля был пик стоимости ЗРК: 149,6 миллиардов долларов. После того, как 
Кинжал прибыл на свидание с ЗРК стоимость Rayteon упала до 137,4 
млрд долларов США (на 24 мая).

Итого, прямые убытки от одного попадания ракеты Кинжал состави-
ла 12,8 миллиардов долларов США (600 млн в результате утраты тех-
ники и 12,2 млрд в результате падения капитализации Rayteon).

Логика Маркова
«Пусть англосаксы убираются к своему старому приятелю - дьяво-

лу». Глава службы внешней разведки так заявил сегодня на большой 
международной конференции представителей служб безопасности 
стран, которые не являются союзниками США и которые поэтому мо-
гут без страха США приехать на конференцию в Москве.

Этим словам Нарышкина об англосаксах аплодирует весь ислам-
ский мир, аплодируют почти все в России. И тихонько, в уголке, этому 
аплодируют и многие в Европе. И солидно аплодируют в Китае и в Ин-
дии.

РИА Новости
Главком ВСУ Залужный получил травму головы и осколочные ране-

ния в результате российского ракетного удара по командному пункту 
под Херсоном в начале мая, рассказал РИА Новости источник в сило-

https://t.me/ctotoznayu/3991
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вых структурах

Обыкновенный царизм
Залужный нашелся
Главкому ВСУ Залужному после ранения сделали трепанацию чере-

па, сообщает РИА Новости.
Он будет жить, считают врачи, но выполнять свою работу не смо-

жет. 
По данным журналистов, Залужный получил травму головы и оско-

лочные ранения в результате российского ракетного удара по команд-
ному пункту под Херсоном в начале мая.

Если это правда, то после трепанации черепа Залужный станет толь-
ко прикольнее. 

Слава России!

Логика Маркова
Залужный ранен в голову в результате удара армии России по шта-

бу в Херсоне. Такую версию дают сейчас российские власти, со ссыл-
кой на источники. Это очень похоже на правду. Киев ранение Залуж-
ного отрицает, но на людях Залужного никогда не показывают все эти 
дни. Все какие то мутные видео. 

Тяжесть ранения не понятна. Но ясно, что Залужный не руководит 
ВСУ все эти дни.

Олег Царёв
Ну вот. Подтверждают то, что я говорил в своих интервью про состо-

яние здоровья Залужного. 
В результате российского удара по командному пункту в Херсон-

ской области главком ВСУ Валерий Залужный получил закрытую че-
репно-мозговую травму и множественные осколочные ранения. Ему 
сделали трепанацию черепа. Травма серьезная. 

По прогнозам врачей, угрозы жизни Залужного нет. 
Как я и говорил, видео выступления Залужного в Одесской Юриди-

ческой академии прошлогоднее. Ректор академии и бывший мой кол-
лега сейчас очень активно сотрудничает с Офисом президента Украи-
ны.

Холмогоров
То есть все-таки получил по куполу. Почему это скрывали хохлы - 

понятно. Почему наши? Объяснимо только в рамках стратегии - ника-
ких символических побед.

Логика Маркова
Залужному трепанацию черепа сделали после ранения в голову. 

Жить будет, но реально командующим уже не будет. Это результат уда-

https://t.me/ordinaryczarizm/1995
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ра по штабу рядом с Херсоном в начале мая. 
ВСУ без командующего. Это и есть одна из причин, почему нет на-

ступления ВСУ. Залужный был популярен в ВСУ. Жить будет, - значит 
будет еще сидеть на скамье подсудимых как один из организаторов 
военных преступлений ВСУ.  Ведь прикрываться мирными жителями 
как живым щитом по тактике ИГИЛ, это одна из главных тактик ВСУ. 

Это государственные агенства говорят со ссылкой на источники.

Старше Эдды
Да я же давно написал, травма мошонки у него и контузия. Это уже 

неделю как секрет Полишинеля.

АДЕКВАТ Z
Материал РИА о ранении Залужного в область межушного простран-

ства хотя формально и не имеет официального характера, фактически 
является именно что официальным приглашением предъявить мурло 
к осмотру. Приглашением, с которого бандеровцы уже практически 
со стопроцентной вероятностью соскочат.

Не зная медицинских деталей, не начинаю гадать, что конкретно 
там можно ожидать с прогнозом для хотя бы восстановления сознания 
(апаллический синдром, акинетический мутизм, locked-in синдром и 
еще десяток состояний подобного сорта одно другого вкуснее, так лю-
бимых сценаристами дешевых сериалов - выбор вариантов велик). На 
манжеты с достаточной долей уверенности, однако, в любом случае 
можно занести следующее: управление войсками на несколько дней 
было значимо нарушено, особенно учитывая, что с гарантией доста-
лось и сопровождающим - и заодно появился отдельный прекрасный 
повод упросить хозяев разрешить не спешить наступать. Не менее ве-
ский, чем ливни, снова щедро поливающие фронт.

Юрий Баранчик
Удар украинских дронов по Кремлю был 3 мая,  а по штабу ВСУ под 

Херсоном, в котором Залужный получил тяжелые ранения, 5 мая. Так 
что за Кремль отомстили.

РИА Новости Крым
Ракетная атака, в результате которой тяжело ранен главком ВСУ – 

это, возможно, удар по центру принятия решений, который «нам дав-
но обещали».

Об этом РИА Новости Крым заявил военный эксперт и волонтер 
Алексей Живов.

«Без Залужного пропадает ключевой коммуникатор, через которо-
го блок НАТО обменивается информацией с украинской армией. Как 
следствие, это контрнаступление, которого мы ждали еще в начале 
мая, не началось до сих пор, весьма вероятно, именно потому, что ар-
мия Украины сейчас обезглавлена», – сказал он.

https://t.me/vysokygovorit/11735
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По мнению Живова, пока что в украинской армии нет замены дей-
ствующего главкома ВСУ.

Эксперт также отметил, что атака ДРГ на Белгородскую область уже 
проходила не под руководством ВСУ, а под контролем ГУР – «это во-
обще другое ведомство».

РИА Новости
Нарышкин о том, что случилось с главкомом ВСУ Залужным: мы по-

лучаем об этом информацию, но нет гарантий, что она стопроцентно 
достоверна

Герман Садулаев
Залужный был могучим главкомом. Он защитил Киев в феврале-мар-

те 2022 года. Когда Зеленский метался как испуганный крысеныш в 
бункере, а натовские военные советники советовали вывозить руко-
водство американскими бортами в Польшу и переходить к партизан-
ской войне, Залужный собрал в кулак ВСУ и остановил нашу армию в 
пригородах своей столицы. Залужный блистательно провёл харьков-
скую операцию. В херсонской мы сами справились, но он тоже не об-
лажался. За$$ал, конечно, сбавил темпы наступления, начал ждать за-
падной допомоги, а мог бы ворваться на плечах наших перегруппиро-
вывающихся войск в Мелитополь. 

Впрочем, есть мнение, что остановил наступление не он. Верхов-
ный пупс Зеленский сильно возревновал Залужного, который вот-вот 
уже почти стал спасителем бандеро-отечества (и 100% победителем 
следующего электорального квартала 95). И всё тормознул. Чтобы и 
так великий Залужный не получил вообще все лавры. Чтобы лавры 
достались пупсу, как главному попрошайке западной допомоги.

Вообще политики не очень любят, когда военные побеждают, и всег-
да хотят полководцев укоротить. И у нас так, и у них.

Залужный был велик, он был одним из последних воспитанников 
великой советской военной школы. Только предал советскую армию 
и продал душу сатане. За то сатана дал ему великие победы 2022-го. 
А потом пришло время платить сатане по счетам. 

Теперь Залужный немного ранен в голову, немного трепанирован 
черепом, немного овощ. Но он жив. Он будет жить. Будет жить и ви-
деть, как его Украина проигрывает войну, как его ВСУ обращаются в 
прах, как его трусливый и подлый трус-президент приведёт державу, 
которую он, Залужный, спас, когда, казалось, это было невозможно, к 
катастрофе.

Он будет всё видеть, всё знать, но не сможет ничегошеньки сделать. 
Сатана изощрен в пытках. Он будет лежать и плакать. Медсестра осу-
шит слёзные протоки и сменит памперс. 

Спи, генерал. Твоя война закончена. Сатана тебя обманул. Сатана 
обманывал и полководцев повеличее тебя. Зря ты выбрал тёмную сто-
рону.

https://t.me/rian_ru/203609
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Образ будущего
В Киеве опровергли информацию РИА «Новости» о якобы безмоз-

глости Залужного (о том что у него ранение головы, несовместимое с 
пребыванием в должности).

Нашу информацию о бессердечности (операции на сердце в Мюн-
хене) Залужного они не опровергли.

Такое впечатление, что в РИА Новости решили, что плодить фейки 
это нормально.

Мы так не думаем.

Логика Маркова
Залужный точно тяжело ранен. Это подтверждается тем, что Киев в 

ответ на прямые утверждения о ранении и трепанации черепа Залуж-
ного, пытается опровергнуть это явной ложью. Машина пропаганды 
выложила фото  Залужного с девушкой якобы сегодня. Но нашли фото 
этой девушки с Залужным за 2 мая, в точно такой же одежде. То есть 
Залужный не способен даже на фото.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
После заявления чиновников из Польши «извинится за Волынскую 

резню» становиться отчётливо ясно, что  настоящая денацификация и 
дебандеризация произойдёт после аннексии западной Украины по-
ляками. Будут снесены памятники бандере шухевичу и оун-упа и глав-
ное - этому некому будет противостоять, потому что националистов 
с промытыми мозгами Зе и Ермак благополучно утилизировали под 
Бахмутом( Артемовском ).

Очевидно это и была основная задача Зеленского - убить всех тех, 
кто сможет потенциально противостоять аннексии западной Украины 
поляками, ради этого Офис Президента раздул медийный кейс «фор-
теця бахмут». Стратегическая цена города - нулевая. Он важен был 
тем, что легимитизировал процесс утилизации идеологических бан-
деровских подразделений в глазах общества.

А по факту - это сговор и сделка Зеленского с Дудой: сделать так, 
чтобы поляки не марали руки об агрессивного украинца, который мо-
жет оказать сопротивление на западенщине. 

Для них хороший хохол - мертвый хохол и пусть это сделают рус-
ские.

Kotsnews
Поляки расчехляются. Варшава готовится к вооруженному перево-

роту в Белоруссии и участию в его поддержке военным путём.
«Мы готовимся к восстанию в Беларуси, потому что оно произойдет. 

Нужно быть готовым поддержать войска, которые будут вести опера-
цию против Лукашенко», - заявил польский генерал Вальдемар Ск-
шипчак в эфире Polsat.

https://t.me/obrazbuduschego2/13920
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Платон Беседин
Моё изгнание с федеральных медиаплощадок началось с того, что 

я заявил о предстоящей войне Украины с Россией. Заявил как о неиз-
бежности. Год примерно 2016-2017. На меня смотрели, как на умали-
шённого, и подхихикивали. Не надо, мол, кликушествовать и сгущать 
краски. 

Контрольным выстрелом стали мои заявления, что война эта - вой-
на неизбежная - будет тяжёлой и долгой. В моде были иные мнения: 
мол, мы только бровь поднимем - и там, вна Украине, все сразу же по-
лягут и лягут. 

Это непросто - видеть наперёд, когда вокруг нет желающих не то 
чтобы видеть - смотреть. Но ещё тяжелее, что даже после погребаль-
ного звона колоколов, адского ледяного душа выводы почти не дела-
ются. А зачастую если и делаются, то конвертируются исключительно 
в карман. «Продавай Россию, сынок, как можно быстрее продавай!»

Россия попала в ловушку. Медиа столь долго транслировали радуж-
ную картину величия, прививали миф о тупых, никчёмных хохлах - но 
всё оказалось иначе. А иначе быть и не могло, на самом деле, потому 
что русские воюют против русских и украинская армия при поддерж-
ке Запада, радостно охреневшего от такого расклада, будет биться до 
последнего украинца (а их там много). Да, кстати, тех, кто уверял, что 
«нас там ждут», нужно судить как государственных преступников.

Для украинцев эта война тотальная. Россияне же только втягивают-
ся в происходящее - и власти придётся объяснять гражданам, почему 
мы не смогли быстро и напористо победить «тупых хохлов». Или граж-
дане придумают объяснения сами. Уже придумывают.

Есть ли у России возможности для победы? Сто процентов. Есть все 
возможности. Но для этого, во-первых, необходимо внятно сформу-
лировать, какой должна быть эта  победа, во-вторых, согнать с себя 
жир равнодушия и самоуверенности, и, в-третьих, прекратить имита-
цию вялой деятельности, пока наши лучшие люди реально умирают в 
грязи и становятся инвалидами. 

Победить мысленного волка на уровне человека и государства - фун-
даментальная задача нашего выживания.

Образ будущего
Дмитрий Песков обратил внимание, что в Кремле до сих пор нет за-

ключения экспертов о состоянии иконы Андрея Рублёва «Троица» о 
том, что, мол, она нуждается в реставрации и в особом хранении.

Объяснение этому простое: икона в порядке.
Просто кто-то не хочет её передавать РПЦ. Формально не захотела 

передавать Третьяковская галерея.
То есть Третьяковская галерея отказалась исполнить решение Вла-

димира Путина о передаче иконы церкви. Сославшись на некую экс-
пертизу. 

С первого взгляда ситуация выглядит как ещё одна попытка проде-
монстрировать, что решения Путина значат всё меньше. Как напри-

https://t.me/pbesedin/2018
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мер в ситуации с дорожными мобильными камерами. Путин сказал 
убрать, коррупция ответила «нет».

Но ситуация может оказаться куда хуже.
Видно, что играют по нотам давления на православную аудиторию 

те же люди, из Вашингтона, которые модерировали раскол в украин-
ской церкви.

НЕЗЫГАРЬ
Большинство респондентов уважительно относятся к участникам 

СВО, признают их подвиги, но не считают возможным отождествлять 
их с ветеранами Великой отечественной войны (ВОВ). Обосновывая 
такую позицию, респонденты использовали два аргумента:

1) сейчас идёт СВО, а не война, т.е. её участники по своему статусу 
ближе к «афганцам» или участникам «чеченских конфликтов»;

2) Великая отечественная война носила освободительный, священ-
ный характер, была вызвана необходимостью защиты своей террито-
рии, а нынешний конфликт такого характера не носит.

Также высказывалось мнение, что отношение к участникам СВО не-
однозначное и зависит от того, как они туда попали: к мобилизованным 
отношение сочувственное и уважительное, к контрактникам – равно-
душное, т.к. они «воюют за деньги»; к бойцам ЧВК «Вагнер» - преиму-
щественно негативное, учитывая большое число в этом подразделе-
нии бывших заключённых, которые, по мнению респондентов, воюют 
только ради возможности получить амнистию. Иначе говоря, у части 
общества (хотя и у меньшинства) есть сомнения в том, что участники 
СВО делают это по идеологическим, патриотическим мотивам. В це-
лом такая позиция, вероятно (прямо такой вопрос модераторами не 
задавался), присуща для противников СВО.

Также, по мнению респондентов не стоит специально направлять 
участников СВО в органы власти и привлекать к пропагандистской ра-
боте в школах. Граждане считают, что работу надо давать только исхо-
дя из профессиональных качеств, а не по признаку участия в СВО.

Образ будущего
Крах всей пропагандистской концепции о взаимосвязи Великой По-

беды и СВО.

Рыбарь
Сегодня ночью российский разведывательный корабль проекта 

18280 «Иван Хурс» при прохождении пролива Босфор был атакован 
тремя морскими беспилотниками. 

Атака была успешно отражена, по первоначальным докладам, по-
вреждений корабль не получил.

Zаписки мичмана Птичкина
«ЗЕРНОВАЯ СДЕЛКА» ВЫВЕЛА МОРСКИЕ ДРОНЫ ВРАГА НА ОПЕРА-

https://t.me/russica2/51972
https://t.me/obrazbuduschego2/13912
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ТИВНЫЙ ПРОСТОР
24 мая в 5:30 МСК в южной части Чёрного моря три морских беспи-

лотника «неизвестной принадлежности» якобы атаковали средний 
разведывательный корабль (судно связи) «Иван Хурс» проекта 18280.

Инцидент произошёл в 40 милях к северу от Босфора. Атака успе-
хом не увенчалась.

Кстати, в 2017 году почти там же Россия уже потеряла другой сред-
ний разведывательный корабль: 

— 27 апреля 2017 года в 30 милях к северу от Босфора затонул СРЗК 
Черноморского флота «Лиман». В 11:41 МСК он столкнулся с овце-
возом «Youzarsif H» под флагом Того. Получив пробоину ниже ватер-
линии, разведчик пошёл ко дну в 14:48. Ни одна овца не пострадала.

Флот давно не получал новых разведывательных кораблей. 
— С учётом ситуации в электронике каждая такая боевая единица 

сейчас на вес золота. 
— «Иван Хурс» — один из всего двух построенных «разведчиков» 

этого типа. На продолжение серии пока, видимо, нет денег. 
— Потеря такого уникального СРЗК стала бы крайне чувствительной 

для ВМФ, ведь «разведчики» давно не обновлялись.
Сегодняшнее нападение на «Ивана Хурса» — кстати, территорию 

РФ — показывает: благодаря «зерновой сделке» Украина при полной 
технической поддержке «уважаемых западных партнёров» получает 
морские беспилотники, способные уже системно атаковать русские 
корабли, суда и военно-морские базы. 

Скорее всего, дроны были запущены с одного из судов, идущих по 
«зерновому коридору». 

Ну как, продлили зерновую сделку?

Рыбарь
Атака на разведывательный корабль «Иван Хурс» морскими беспи-

лотниками произошла уже после прохождения пролива Босфор в 40 
морских милях к северу от него (в южной части Чёрного моря).

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«ЗЕРНОВАЯ СДЕЛКА В ДЕЙСТВИИ»
 Неизвестные БПЛА атаковали российский новейший корабль «Иван 

Хурс» в проливе Босфор
Пока без потерь, вроде... Но это пока. Прогнозирую скорые дивер-

сионные атаки такого рода на военные и гражданские объекты на Чер-
номорском побережье РФ в районе Сочи и Новороссийска.

Морской Z Флот
Понеслось по трубам:
Якобы «Ивана Хурса» атаковали беспилотники, когда он выходил 

из пролива Босфор в Чёрное море.

https://t.me/rybar/47499
https://t.me/strelkovii/5021
https://t.me/proflot/3625
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Конвенция Монтрё сейчас запрещает кораблям Черноморского фло-
та покидать Чёрное море. Следовательно, и выходить из Босфора он 
никак не мог. В интернете можно найти фотографии этого корабля в 
Севастополе в 2022-м году.

Да и если бы сейчас хоть какой-то российский корабль тем или иным 
способом оказался в Босфоре, то вой на турецких и хохляцких болотах 
стоял бы до небес.

Давайте лучше обсудим куда делся новый (до февраля 2022г.) раз-
ведывательный корабль ВМСУ «Симферополь»?

Образ будущего
Удар подводными беспилотниками по нашему кораблю в аквато-

рии Турции – очередной пламенный привет зерновой сделке.
Зерновой коридор там четко использован. Британские беспилот-

ники направлялись из акватории Балтийского моря британским кора-
блем. БП спустили на воду в Румынии с украинского тральщика. Рабо-
тали SAS и ГУР. 

Носимся по одним и тем же граблям и всё идет по плану.

Пинта разума
В информационной войне главное - молниеносная демонстрация 

доказательств своей позиции. «Пруфы» должны выкладываться мгно-
венно. В случае с атакой дронов на «Иван Хурс» так и произошло (не-
типичная для Минобороны РФ оперативность). А вот при отражении 
атаки диверсантов в Белгородской области - сильно опоздали.

Рыбарь
Зерновая сделка тут не при чем: атакован наш корабль за предела-

ми коридора черноморской инициативы.
В Чёрное море корабли-то заходят без проблем и так: это ограни-

чения действуют только на те суда, что следуют/должны следовать на 
Украину. 

Кто ж будет ограничивать суда, которые направляются к северным 
берегам Турции, в Румынию, Грузию?

Рыбарь
Попытка удара по разведывательному кораблю «Иван Хурс» Чер-

номорского флота ВМФ России была в принципе ожидаемой. Украин-
ские власти неоднократно демонстрировали наплевательское отно-
шение на любого рода договоренности, раз за разом атакуя россий-
ские объекты и прикрываясь «зерновой сделкой».

В результате недавно продлённого договора российское руковод-
ство заявило, что допуск в порт Южный не будет возобновлено до тех 
пор, пока не начнется экспорт российского аммиака через трубопро-
вод. Украинские представители требуют включения портов Ольвия и 
Николаев в обмен, на что в Москве логично отказали.

https://t.me/obrazbuduschego2/13915
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Этот инцидент, хоть и произошел вне зоны коридора, в очередной 
раз демонстрирует бесполезность каких-либо договоренностей со 
спонсорами Украины: любой намек на движение в сторону «мирного 
процесса» — это проявление наивности, которой пользуется против-
ник.

Видимо, этим ударом морскими беспилотниками ВСУ пытаются вы-
бить выгодные для себя условия силой в надежде на допуск судов к 
гаваням в Днепро-Бугском лимане, в чем им активно способствуют 
представители ООН. Поэтому едва ли сегодняшняя атака в Черномор-
ской зоне будет последней.

Нам пишут из Янины.
Глядя вот на эти кадры, выложенные противником, мне не «хочет-

ся плакать». Мне не «хочется убивать». Я не рассержен, не кричу «Су-
киииии!» куда-то в пространство. Для меня эти парни, которых ждёт 
плен и глумление «уважаемых партнёров», не только два десятка че-
ловеческих трагедий. Это отметка, чёткая, ясная отметка очередной 
стадии деградации. Рубеж красной зоны на глубиномере, до которо-
го доползла стрелка нашей военной машины, пробивающей днище за 
днищем.

Да, это 22 наших пленных соотечественника, которых укропы взяли 
в одном бою. При очередном нашем «штурме». И это текущие реалии 
«мясных штурмов», очередная печальная веха - люди не просто бро-
шены без поддержки брони и артиллерии в огневую ловушку. Ситуа-
ция настолько чудовищная и они настолько неподготовлены, что они 
просто не успели толком начать сопротивляться. Не успели сориенти-
роваться. Иначе бы укры их просто уничтожили.

Когда я прошлым летом, когда у многих ещё не случился порядок 
в головах, писал, что «такими темпами мы увидим атаки по-михал-
ковски, с лопатными черенками, потому что генералы, выросшие на 
творчестве Озерова уже вышли на пенсию и остались только те, кото-
рые выросли на нетленках «барина», я не шутил. Я был традиционно 
смертельно серьёзен.

Когда, уже во время украинского наступления, ПРИДЁТСЯ объявить 
очередную мобилизацию, когда во время этого наступления ПРИДЁТ-
СЯ кидать людей в бой «с поезда», и, подобно тому, как традиционно 
для танков не подвезут динамическую защиту, для людей не подвезут 
даже стрелковку. И да, будут лопатные черенки, потому что 

а. лопата дороже
б. ты же, сволочь, окапываться начнёшь, оборону занимать, а орде-

на покрасивше за атаку дают
Я застал момент, когда уже не успевали вовремя доставить пласти-

ны ДЗ для танков, но ещё хотя бы успевали выдать стрелковку, пусть и 
в последний момент. Я помню, как протискивался по коридорам шах-
тоуправления Вергулёвки через плотную толпу доброовльцев, неу-
клюжих в только что полученной форме, которые только получили ав-
томаты из  ящиков и вешали на них ремни. Через пару часов, по ночи, 

https://t.me/wehearfromyanina/1968
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мы должны были идти на Дебаль. 
«Снимайте консервационную смазку! Чем угодно! Начнёте стрелять 

вместе с ней - всё засрётся!!!»
Три десятка «безлошадных» танкистов, три десятка добровольцев, 

набранных по объявлению, которые едва сутки как записались и толь-
ко четверо из которых раньше служили. Был февраль 2015-го. И да, 
когда я через месяц описал всё это, «военный эксперт Шурыгин» ска-
зал, что ничего этого не было. Я, мол, придумываю. Прошло семь лет 
пиршества таких экспертов, и пришла позорная изюмская катастрофа. 
И теперь они же вскидывают бровки «Как жи так получилааась?»

Просматривая это видео, вы можете плакать, можете хотеть убить 
того, кто послал этих парней на убой, можете кричать в пространство 
ругательства или просто выть от бессилия. Но помните, что все эти 
эмоции не помогут изменить ситуацию. Нужно жить и исполнять свои 
обязанности.  

Хуже ещё будет, непременно будет, 
это «хуже» уже заложено заранее десятилетиями разложения и де-

градации нашей армии и госуправления. Будет ли лучше - зависит от 
нас.

«Наши» не придут, все «наши» - это мы.

ЯнZен | #ШВО
Я устал
Я честно очень устал от всего что происходит в интернете. 
Я устал от дичи которую регулярно несут военкоры. 
Я устал от хохлов-охранителей которые воюя с военкорами несут 

ещë большую дичь. 
Я устал от левых которые в каждой заднице пытаются запихнуть Ле-

нина и красный флаг. 
Я устал от правых, которые в каждом слове ищут русорез и новио-

пию
Я устал от «рассерженных патриотов» которые в риторике доходят 

до уровней хохлятского справоялова и выставляют себя в белом паль-
то. 

Я устал от либералов и захохлов, моча на голову которым льëтся 
уже полтора года и которые этого упорно не замечают

Я устал от примиренцев. 
Устал от срачей, истерик, массовой шизофрении. 
Я очень и очень устал. Хочу просто любить Россию, убивать хохлов 

и иных врагов отечества, растить своих детей, делать что-то полезное. 
Я просто пиздец как от всего этого устал.

https://t.me/rus_jansen/2410
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Сегодняшние темы:
• Интервью Пригожина, продолжение,
• Наступление,
• Залужный нашелся, жив и здоров,
• «Иван Хурс», кажется, не совсем,
• Что должно быть на карте России

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В целом - я согласен с оценкой уважаемого Романа Донецкого. - На 

Пригожина «решили поставить». И я даже догадываюсь - кто.
Ну, что сказать по этому поводу? - КРЕТИНЫ. Он вас-же и сожрёт 

первыми, если вам «повезёт» его протащить к власти. Все «обязатель-
ства» для человека без чести и совести - пустой звук после того ,как 
они перестанут быть ему необходимы.

И, да, - Смута уже началась. Если кто-то еще не понял.

Фетисов. Мнение
Прежде чем обсуждать Шойгу и Пригожина или какие-то перспек-

тивы и заявления последнего, надо понять одну простую вещь: Шой-
гу в Системе - игрок, а Пригожин нет.  Пригожин де-факто - это проект. 
Яркий, ресурсный, интересный, самобытный. Но всего лишь проект. 

Правильнее задаваться вопросом, чего хотят те игроки, которые сто-
ят за Пригожиным, и каких целей они добиваются.

ЧАДАЕВ
Важная часть манямирка «нелохов» — это русская народная игра 

«кто за кем стоял». Вся анонимная телеграм-аналитика — главным 
образом про то, что когда некто Х сделал то-то и то-то, объяснить ау-
дитории, что на самом деле это такая хитрая борьба братьев Y против 
братьев Z, то есть он не сам по себе Х, а кого надо Х. Так мир сразу ста-
новится понятным, объяснимым и структурированным. Ну, это ещё в 
90-х началось: «не сами деревья стоят и кусты, за ними стоит Березов-
ский». Имеется в виду, что никакое дерево и никакой куст в этом лесу 
в принципе не могут стоять сами по себе, это невозможно по базовой 
модели данной экосистемы.

Говорит Долгов 18+
Меня уволили за интервью с Пригожиным.
Да, вы не ослышались. Вчера утром старший продюсер стрим-шоу 

«Телега Онлайн» сообщил мне, что проект больше не нуждается в моих 
услугах.

Ещё раз: то самое интервью вышло поздно вечером во вторник, а 
рано утром в среду мне сообщили, что я уволен. И прямым текстом 

https://t.me/strelkovii/5043
https://donrf.livejournal.com/1336045.html
https://t.me/exp_fdn/4581
https://t.me/chadayevru/1584
https://t.me/superdolgov/9448
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сказали: я уволен из-за интервью с Пригожиным.
Весь вчерашний день я пытался выяснить, что же это за странная 

ситуация такая. Но руководители проекта на мои звонки и сообщения 
упорно не желали отвечать. Проект, кстати, курируется и финансиру-
ется небезызвестным Институтом развития интернета (АНО «ИРИ»).

Вчера вечером я написал директору ИРИ Алексею Гореславскому с 
просьбой объяснить, что происходит. Алексей Сергеевич посоветовал 
мне обратиться к продюсерам проекта и выразил надежду, что это 
было «ситуативным решением» (имеется ввиду моё увольнение - КД). 
Заранее прощу у него прощения, что выношу подробности личной пе-
реписки в публичное пространство, но иначе, по всей видимости, уже 
не получится. Возможно (не исключаю), что на него сейчас тоже идёт 
колоссальное давление. Ну-с, я-то точно не дрогну - ни под каким дав-
лением.

Рядовые продюсеры проекта признались мне, что решение об уволь-
нении было принято после звонков «сверху». Кто там кого сверху - я не 
знаю и знать не хочу. Это не моё дело. А вот внезапно увольнять меня 
из проекта, куда ранее меня буквально заманивали (!) более года (!!) 
- это очень интересно.

Кто же мог позвонить? И чем именно моё интервью не понрави-
лось звонящему (или звонящим)? У меня, безусловно, есть предполо-
жения, но пока они не подтвердятся железными фактами, я их озву-
чивать не буду. Хочу лишь сказать пару слов о нашумевшем интервью.

Я - журналист, интервьюер. Моё дело - задавать вопросы. Я никого 
не оскорбил. Никого не унизил. Вообще старался не выражать свое-
го личного мнения - интервью на то и интервью, что интересен гость, 
а не ведущий. У меня нет стоп-листов для интервью. Могу проинтер-
вьюировать кого угодно - министра, депутата, банкира, зятя, да хоть 
дочь. Если, конечно, мои собеседники готовы отвечать на неудобные 
вопросы, как это сделал Е. Пригожин.

Кажется, я знаю, что происходит. Эти таинственные «звонящие» по-
чему-то обиделись на какие-то заявления Пригожина, прозвучавшие в 
его ответах. Но Евгению Викторовичу они, по всей видимости, ничего 
сделать не могут. Поэтому решили отыграться на интервьюере. И уво-
лить его отовсюду, откуда могут. Лишив заодно зарплаты. Мол, поси-
ди без денег, подумай над своим поведением.

Так не получится, ребята. В России, слава богу и благодаря прези-
денту, существует свобода слова. Не думаю, что Владимир Владими-
рович обрадуется, узнав, что ведущего «Телеги онлайн» уволили за ин-
тервью с триумфатором Артёмовска и Героем Российской Федерации. 
Которое он брал в свободное от работы время, по личной инициати-
ве и не используя при этом бренд «Телеги онлайн». Во всяком случае, 
мне так кажется. Я голосовал за президента и уверен, что он принци-
пиальный противник любого беспредела. Меня не за что увольнять. К 
тому же я полгода тянул этот проект исключительно за счёт своих лич-
ных качеств. Вы наступаете на горло собственной песне, ребята.

Предвижу, что следующим эпизодом этой необыкновенной исто-
рии будет размещение ряда компрометирующих меня постов в из-
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вестной телеграм-сетке. Думаю, можно даже засекать время. Очень 
скоро вы сможете прочесть в различных «небоженах», что я педофил, 
насильник, грабитель, казнокрад и прочее, и прочее.

Мне наплевать. Пишите, что хотите, в своих якобы «анонимных» 
каналах. Мне, в отличие от вас, скрывать нечего. Я всегда выступал от 
своего имени, никогда не прятался и не боялся ответственности. И уж 
тем более никогда не боялся неудобных вопросов. Надеюсь, мне хва-
тит сил делать то же самое и в дальнейшем. Получаю сейчас тысячи 
сообщений и сотни звонков от неравнодушных людей. Спасибо вам 
огромное за поддержку.

P.S. Продолжение обязательно последует. Обязательно!

Умный еврей при губернаторе
Вот так вот думаешь, думаешь и понимаешь, что нет никакого ре-

цепта спасения России, победы в войне и сохранения русского наро-
да, никакого пути к победе, никакого будущего кроме буквального во-
площения в жизнь вот этих слов Дугина: «хула на государя - вечная ка-
торга». 

Ну и в целом по Константину Леонтьеву: Россию надо подморозить, 
чтобы не гнила.

Александр Жучковский
При всём почтении к Владимиру Путину, мне кажется, что при пла-

нировании военной операции Государь допустил (и возможно про-
должает допускать) системную ошибку. Также ошибался Николай, ис-
пытывая иллюзию контроля и веря в своих военачальников и дина-
стию. Я всё думаю, когда наступит момент, когда людей из системы, 
мешающих нам побеждать, начнут убивать. К патриотизму взывать 
бессмысленно, этих уродов заставит шевелиться только страх за свои 
жизни и благополучие своих детишек. Назрели, не побоюсь этих слов, 
советские методы.

Олег Царёв
Депутат Госдумы от КПРФ Коломейцев с трибуны Госдумы заявил о 

том, что Россия разделена на две части. Впервые на таком уровне про-
звучало недовольство элитами. Коломийцев заявил о том, что пока 
одна часть нашей страны умирает в окопах, помогает фронту, эконо-
мике, другая гуляет в кабаках, ездит на шоппинг за границу, «в том 
числе жены замминистров силовых структур». 

С одной стороны, в том, что озвучил депутат, нет ничего нового. Об 
этом говорили многие, об этом я писал неоднократно здесь, в блоге. 
Так думает большинство населения России, это подтверждают опро-
сы. Если бы наши элиты включились в СВО так же, как обычные росси-
яне, то, думаю, войну мы бы уже выиграли. С другой стороны, о том, 
что надо с нашими элитами что-то делать, впервые заявлено в рос-
сийском парламенте. Потому что долго так продолжаться не может. 
Так и проиграть можно. Заявления Пригожина, Коломейцева и многих 

https://t.me/governorsjew/7199
https://t.me/juchkovsky/3610
https://t.me/olegtsarov/6496


ОГЛАВЛЕНИЕ 762ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ МАЯ

других говорят о том, что надо либо нашей элите меняться, либо надо 
нашу элиту менять. Одно из двух.

Умный еврей при губернаторе
Ровно год назад я написал: 
Главная опасность, которая грозила России во всех ее войнах – это 

не мощь противника, будь это и «двунадесять языков» и «вся Европа». 
Главную опасность всегда представлял собой враг внутренний: люди, 
по своему общественному положению близкие к тому, чтобы опреде-
лять политику страны, а при том стоящие на стороне «Европы» против 
России. 

Именно эти люди виновны во всех военных поражениях России и 
связанных с ними социальных катаклизмах, вплоть до почти смертель-
ных для государства и народа. 

Крымская война была проиграна не потому, что армия не одержала 
победы при Альме и не потому, что она отступила на Северную сторо-
ну Севастополя. А потому, что по Петербургу бегали десятки светских 
людей и профессоров, которые радовались поражениям. И потому, 
что не было интеллектуалов, способных объяснить царю, что истоще-
ние стран запада уже почти не позволяет им продолжать войну, что 
простого «мы не сдадимся» уже будет достаточно для того, чтобы вы-
страдать победу. 

То же и с русско-японской. Да, Порт-Артур, да, Цусима, но к момен-
ту, когда Россия согласилась на мир, для победы вполне достаточно 
было на мир не соглашаться и провозгласить войну до победного кон-
ца – Япония была уже почти не способна продолжать, Россия едва на-
чала разогреваться.

Отказ России продолжать первую мировую был вызван вообще ис-
ключительно победой этих «прогрессивных», то есть изменнических 
сил внутри страны – и обернулся катастрофой, невиданной в истории 
со времен Смутного времени. 

В противоположность этому, победа в Великой Отечественной была 
одержана, потому что изменники внутри страны были практически 
полностью уничтожены и безжалостно задавлены – и тяжелейшие по-
ражения в этой ситуации способствовали лишь сплочению народа и 
сосредоточению государства.

Но затем отношение к изменникам изменилось на снисходитель-
ное – и поражение в холодной войне нельзя рационально объяснить 
ничем, кроме измены части элиты, не готовой к лишениям, желающей 
западного образа жизни и проповедующей этот образ мысли среди 
народа (насколько лжива была эта проповедь, мы убедились слиш-
ком быстро и слишком страшно) 

Новая великая война (не путать со специальной военной операци-
ей на Украине, представляющей собой лишь малую часть глобального 
противостояния с западом) ставит перед государством тот же вопрос. 
Как избежать поражения, если интеллектуальный класс заражен из-
меной. Смердяковы в эмиграции и Смердяковы, оставшиеся в стране 

https://t.me/governorsjew/7201


ОГЛАВЛЕНИЕ 763ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ МАЯ

очень громко хотят, чтобы «умная нация победила глупую-с». Пола-
гая, что им от этого будет лучше жить, точнее, что «умная нация» при-
знает их за своих, или хоть за «хороших русских». 

Никакой опасности поражения, кроме опасности со стороны этих 
людей, не просматривается: стратегически Россия отлично готова и к 
«военной операции» и к экономической войне, сплочение народа во-
круг и о. государя и во благо государства превосходит самые смелые 
ожидания. Весь расчет врага, как всегда, на усилия «прогрессивных» 
и прозападных. На пропаганду, которая заставит начальствующих по-
верить в поражение, а народ – в бессмысленность войны.

Это было правдой тогда, правда и сейчас.

Логика Маркова
Евгений Пригожин это новый Навальный, только на патриотиче-

ской основе. Так сейчас описывают Пригожина те, кто хотел бы, чтобы 
Кремль разгневался на Пригожина и уничтожил его. Их пугает карти-
на:  в условиях поражения в СВО и падения рейтингов власти и пара-
лича государственных структур, ЧВК Вагнер пойдёт на Москву и возь-
мёт власть. 

И они хотят этой перспективой и напугать Президента. 
А Пригожин в ответ клянётся в верности Путину и говорит, что он 

только против тех, кто вместо выполнения приказов Путина саботиру-
ет их.

А он, Прогожин и Вагнер, как раз чуть не единственные, кто реаль-
но выполняет приказы Президента России. Путин сказал освободить 
Донбасс, и Вагнер освобождает Донбасс.

Рой ТВ - Максим Калашников
Если Пригожина действительно решили сделать преемником, то 

подтверждения гипотезы ждать недолго. Тогда в самое ближайшее 
время: 

- Мы увидим его бешеную раскрутку по центральному ТВ. 
- Быстрое создание некоего политического движения и симулякров 

штурмовых отрядов (по немецкому образцу) или чернорубашечников 
(по итальянскому). 

- Падение Шойгу и его клана. 
- Выстраивание в очередь к П. представителей бизнеса, присягаю-

щих на личную верность. 
Но меня все это не обманывает. Речи П. нарочито вульгарны и не-

ряшливы, рассчитаны на придонный слой. Чтобы каждый услышал 
лишь то, что хочет услышать. И если преемство стрясется, то мы полу-
чим аналог не третьего рейха и даже не Италии Муссолини, а нищее 
и неразвитое Гаити Папы Дока 1960-х. С бандами тонтон-макутов. Ку-
валда обрушится и на башки тех, кто сегодня млеет от П. Ибо как толь-
ко начнутся массовые мобилизации, а война выродится в серию бах-
мутских мясорубок, сие коснется и электората. 

https://t.me/logikamarkova/6561
https://t.me/roy_tv_mk/3159
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Гаитизация несовместима с умной войной. Нам втюхивают, что надо 
лишь отказаться от инфраструктурных проектов и все бросить на вы-
пуск боеприпасов. Но это чушь: помимо снарядов нужно еще очень 
многое, и куда более сложное. А тут мы свалимся в подобие ирано-и-
ракской бойни 1980-1988 годов. А затяжной войны страна не выдер-
жит. Нам нужна именно быстрая победа. 

Гаитизация не сплотит, а расколет нас. Далеко не все млеют от всех 
этих уголовных обоссать-опустить. Да и экономика от люмпенских ме-
тодов повалится. 

Но момент острый. Выбираю #КРП. И призываю и промышленни-
ков с аграриями, и военных, и людей умных и неравнодушных сделать 
выбор. Условно говоря, между Стрелком и П. Хочется ли вам жить при 
новом Папе Доке, как на зоне? Или же вам нужно пускай жесткое, но 
умное, национально-ориентированное правительство высокотехно-
логичной Победы? С человеческим судом, с подлинной индустриали-
зацией и развитием страны? Время выбора настало. Шконка - или три-
умфальная арка? Психопатическая люмпенщина - или власть с лица-
ми Катасонова, Глазьева, Боглаева, всей плеяды нынешних промыш-
ленников-подвижников?

А моральные и нравственные качества возможного преемника мы 
уже хорошо знаем. И по сьемкам на фоне павших в мясных штурмах, 
и по полемике со Стрелковым.

Друид
Противники Евгения Пригожина в военно-политическом руковод-

стве страны (пока ещё не Ставке Верховного главнокомандующего) 
должны понимать, что, активно противодействуя главе ЧВК «Вагнер», 
они только усиливают доверие к нему со стороны рядовых граждан 
и военных. Информационное общество позволяет появляться в сети 
любой информации, в том числе постоянным заявлениям Е. Пригожи-
на о противоречиях в действиях России на фоне СВО.

Во многом, его претензии обоснованы. Причём претензии идут не 
к институтам (Армии, Министерству обороны, Администрации Прези-
дента), а к отдельным их представителям, названным и неназванным. 
Всякие внутриэлитные разборки сейчас, конечно же, вредят положе-
нию в стране. Но рост противоречий будет только провоцировать их, а 
вмешательство арбитра может последовать с запозданием. Ситуация 
пока не сулит ничего хорошего.

Байки из Спасской Башни
«ЛДПР - оппозиционная партия, но она всегда находилась недалеко 

от президента, и политические соперники часто ставили нам в упрек 
эту принципиальную позицию. Но быть рядом с президентом, поддер-
живать нашего лидера во всех начинаниях, быть ему надежной опо-
рой, не означает плестись в политическом обозе. ЛДПР всегда была 
и будет частью команды «Россия», но мы будем дискутировать и кон-
курировать с нашими политическими оппонентами. И конкурировать 

https://t.me/wisedruidd/5830
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жестко, оставаясь при этом плечом к плечу с поистине любимым ли-
дером нации. Наша партия ни на йоту не отделяет себя от задач, кото-
рые ставит президент, и решений, которые требует русский народ».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Байки из Спасской Башни
«Мы движемся достаточно интересно. Надеюсь, что скоро будет но-

вая мясорубка - Авдеевская мясорубка. Потому что клещи вокруг Ав-
деевки сжимаются. Авдеевка это очень сложное фортификационное 
укрепление. Действительно крайне сложно штурмовать в лоб. Авде-
евка это то место, откуда американским оружием наносятся удары по 
Донецку. Все дети, мирные жители, которые погибли - погибли из-за 
того, что в Авдеевке сидят негодяи».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Клаузевиц и Пустота
О затянувшемся «контрнаступе»
Возникло много разговоров о том, почему нет анонсированного 

украинского «наступа».
Обьясняем.
При подготовке плана наступления, украинской стороной акцент де-

лался на информационно-психологических факторах.
Было заказано и проведено комплексное исследование  состояния 

и тенденций настроений российского общества, военнослужащих, 
представителей властной элиты.

Для этого под легендами привлекались международные и россий-
ские социологические компании, агентура из числа представителей 
власти и научного сообщества.

На момент планирования сделаны выводы о том, что для победы 
и  инициирования внутрироссийских деструктивных процессов недо-
статочно усиления украинского потенциала, но необходимо до круп-
ных боестолкновений понизить российский.

В итоге ключевой концепцией была выбрана идея «фальстарта», 
реализация которой начата с конца января 2023 года..

Постоянное вбрасывание информации о «наступлении» позволило 
сформировать информационное давление на российскоеобщество.

Паралельно проводились специальные акции оперативного харак-
тера  - имитация украинских радиообменов, телефонных звонков и 
электронных почтовых сообщений,  контролируемые утечки через 
установленную или двойную агентуру, имитация переброски войск, 
имитационные штабные занятия (часто «в темную» от исполнителей 
и непосредственных руководителей).

Планируемые цели были достигнуты. В их числе:
1. Перевод основных боевых российских  планов в оборонительное 

состояние.
2. Выявление каналов логистики, сосредоточения ресурсов и цен-

https://t.me/kremlin_bashnya/38829
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тров управления, определение слабых звеньев, скорости и алгорит-
мов реакций.

3. Создание у российской стороны состояния постоянного напряже-
ния, повышенного тонуса, когда войска и управление на передовой 
находятся в круглосуточном  ожидании, запрещены отпуска, занятия 
усилены и осуществляются «на износ», что приводит к неминуемой 
усталости, потере бдительности.

4. С привлечением внутрироссийской агентуры влияния - формиро-
вание условий к погашению общественных и властно-политических 
наступательных ожиданий хода СВО.

На финальном этапе - будирующие рейдовые и ДРГ- акции, что от-
влекает внимание от ЛБС.

 При этом акции не должны были быть разовыми и тоже направле-
ны на перегрузку личного состава и управленческих центров.

Достигается волнообразное нарастающее давление, приводящее к 
дестабилизации системы с последующим «штормом».

В этой связи, на основе агентурных и иных разведывательных дан-
ных, в том числе и предоставленных внешними партнёрами, комплекс-
ных аналитических оценок, были составлены математические модели 
российской системы с расчётами векторов и алгоритмов воздействия.

При этом реальные планы не направлены на глубокие прорывы, но 
нацелены на достижение, в первую очередь, медийного и обшествен-
но-психологического эффекта, что не исключает готовности восполь-
зоваться благоприятной ситуацией, если российская сторона проде-
монстрирует излишнюю слабость. 

Выбрана тактика «сотни порезов», с последующими разящими и 
добивающими ударами.

Ключевая задача в динамике - постепенное снижение боевого по-
тенциала, уровня управления, общественных настроений и плавное  
перестраивание ожиданий российской политической элиты от СВО. 

Здесь акцент на внутренней агентуре, в первую очередь из чинов-
ников, журналистов, блогеров, лидеров мнений с одновременной ра-
ботой маршрутированной и приобретенной в войсках агентуры для 
информирования о военной обстановке, слабостях и проведении раз-
рушающей работы  . В этом смысле сама военная среда рассматрива-
ется лишь вторым-третьим контуром процессов.

Цель- формирование фона бесперспективности наступательных 
действий, внедрение в дискурс концепции желательности сохранения 
статус-кво. 

Идея «победить без боя, пусть ослабнут, а мы добьем» .
Само планирование фактически среднестрочное, и охватывает не 

только весенне-летний период 2023, но и ряд этапов по осень 2024 
года включительно.

Димитриев
В чем я совершенно не согласен с уважаемым Андреем Пинчу-

https://t.me/russ_orientalist/14422
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ком - он по своей профессиональной нацеленности ищет агентурную 
сеть среди чиновников, журналистов и блогеров в России и считает, 
что они осуществляют какую-то информационную поддержку по ка-
кому-то плану. Но никакой сети влияния нет. Российской медийной 
средой можно управлять без вербовки, просто изучив ее рефлексы. И 
программировать простыми вбросами и провокациями. Как инфузо-
рию-туфельку. 

Вбросишь про то, что Сербия продает Украине оружие - они доведут 
до дипломатического конфликта. Закинешь что взяли Белгород - под-
хватят. А в остальное время будут требовать бросать все силы в насту-
пление на Киев. Не надо их вербовать, они и так хороши

Олег Царёв
Смотрю украинские новости. Там сообщают, что ВС РФ начали пе-

реброску танков и боевых частей, Росгвардии с фронта в пригранич-
ные регионы России — в Брянскую, Курскую и Белгородскую область. 

На Украине говорят, что русские делают именно то, что и хотело 
украинское командование, планируя атаки ДРГ — ослабляют фронт. 
Все это преподносится как умный план Украины по стимулированию 
России отвести военные ресурсы с линии фронта. 

Не знаю, правда это или нет. Но если то, что сейчас говорят на Укра-
ине, правда — это надо принимать в расчёт при планировании воен-
ных операций и передислокаций. Нельзя поступать так, как от нас ждут. 
Враг не преминет воспользоваться моментом, в этом можно быть уве-
ренным.

Politopticon
В сети публикуют видео переброски тяжелой техники из ЛНР и ДНР. 

Пишут, что солдаты и танки едут на защиту границ нашей области и 
соседних прифронтовых. 

В комментариях там, конечно... Наши соотечественники, которые 
ни разу не попадали под обстрел, уже кричат, что так нельзя и все та-
кое. Ну, вдалеке от границы оно виднее, конечно. 

Бывший депутат Украины, а ныне живущий в Москве политик Олег 
Царев тоже пишет, что ВСУ так и планировали, нельзя идти у них на 
поводу.

Государство обязано защищать своих граждан. Это задача номер 
раз. Когда они защищены, тогда можно отправлять войска для помо-
щи новым республикам или как хотите называйте. Все такие военные 
стратеги, но как отдуваться, так белгородцам.

Олег Царёв
Хочу напомнить, что с точки зрения Конституции новые территории 

обладают такими же правами, как и старые. Делить граждан на новых 
и старых, опять-таки, согласно Конституции, нельзя. Это преступление. 
У всех одинаковые права и обязанности. Я живу не в Москве, как пи-

https://t.me/olegtsarov/6499
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шут в статье, а в Крыму. 
Ну и последнее. Враг хочет, чтобы мы ослабили фронт. И он очень 

хочет нас разъединить и столкнуть. Нельзя идти у него на поводу. Мы 
победим тогда, когда будем все вместе. Национальности, власть, ре-
гионы России.

МИГ России
Советник Зеленского М. Подоляк заявил, что украинское контрна-

ступление «идет уже несколько дней»
«Уже несколько дней идет контрнаступление, идет интенсивная во-

йна на 1500 километрах границы, но действия уже начались», — ска-
зал Михаил Подоляк в интервью итальянскому телеканалу Rai 1.

Рамзай
Подоляк прекрасно понимает, что военное наступление, о котором 

он говорит, является блефом. Ведь попытки почти в течение трех не-
дель нащупать в обороне российских войск какую-то слабость так ни 
к чему и не привели

Поэтому сегодня и раздаются такие заявления: что вы, мол, ничего 
не замечаете, но на самом деле мы уже наступаем. Но мне в таких слу-
чаях всегда хочется спросить: А где вы наступаете? Наступление — это 
всегда захват территории, которую контролирует противник, — ниче-
го другого еще никто не придумал. Но наступление ВСУ, при котором 
они потеряли Бахмут и больше 900 квадратных километров, — это на-
ступление в обратную сторону. Так же когда-то гитлеровцы называли 
это выравниванием линии фронта

АДЕКВАТ Z
Когда в течение нескольких часов хохлы одним ртом заявляют, что 

уже наступают, просто этого никто не видит, а другим - что начнут, 
только когда хозяева выдадут им все обещанное, это исчерпывающе 
отражает все, что у них по этому вопросу творится и фактически.

Не наступать нельзя: у хозяев нет бесконечного времени ждать, ког-
да подаяния начнут отрабатывать. Наступать очень не хочется: вероят-
ность провала с плохо обратимыми последствиями, причем не только 
военными, более чем велика. И приходится мелко петлять во все сто-
роны сразу, пока либо хозяин не рявкнет, либо не произойдет како-
го-нибудь чуда уровня «згинут вороженьки сами, як роса на сонци».

А третьего (как, впрочем, и второго) не дано. Сценария, в котором 
разрешат сесть в оборону на месяцы, нет: соотношение сил со време-
нем будет становиться только хуже. Поэтому раньше или позже, но в 
любом случае в весьма обозримом будущем, хозяин выбесится и ряв-
кнет.

Пинта разума
Наш прогноз по началу генерального наступления ВСУ оставляем в 

https://t.me/mig41/26435
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силе: примерно конец июня - начало июля с выходом на пик успехов к 
11-12 июля, то есть ко времени проведения саммита НАТО в Вильню-
се. До этого будет прощупывание слабых мест на фронте и бои мест-
ного значения.

При определённых условиях наступление ВСУ может вообще не со-
стояться. Например, в случае успешных превентивных ударов ВКС РФ 
и иных действий ВС РФ, которые создадут проблемы для развёртыва-
ния украинских войск (вариантом может стать локальная наступатель-
ная операция российской армии). 

В случае неудачи западные союзники Киева станут активно вести 
дело к заморозке конфликта. В случае успеха, даже ограниченного, 
последуют поставки боевых самолётов, новых партий дальнобойных 
ракет и появление на фронте большего числа наёмников. 

Самая большая проблема ВСУ - это российская авиация, и решать её 
будут поставками западного ПВО. Фактическое количество ЗРК стран 
НАТО будет, скорее всего, намного больше заявленного. Поэтому унич-
тожению комплексов противовоздушной обороны должен быть отдан 
безусловный приоритет.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Сегодня Зеленский больше времени проводит в Варшаве, чем в Ки-

еве. Идет активная работа по переходу части западной Украины под 
контроль Польши. Вопрос, который стараются согласовать две стороны 
- судьба нескольких областей: Житомирская и Винницкая. Зеленский 
очень хочет, чтоб их включили территориально в новый союз. Но Вар-
шава и так осознает те возможные риски с новым агрессивным насе-
лением и ту огромную работу, которую ей прийдется провести в рам-
ках фильтрации людей и очищения новых территорий от национали-
стического, пропитанной идеологией Бандеры населения. Две допол-
нительные области - еще большие обострения конфликта с Москвой и 
дополнительно около двух миллионов ненужных людей, от которых и 
так прийдется избавляться, чтоб подобный сегмент никогда не попал 
в органы государственной власти Польши. 

Поэтому жители данных двух регионов: сегодня есть о чем поду-
мать и может стоить сказать свое слово.  

Если вы, тупые бараны, подумали, что поляки забыли «Волынскую 
резню» … ))) скоро, очень скоро вам ваше «СлаваУкраина» будут вби-
вать прикладами в ваши рты польские спецслужбы. 

Поляки - не русские, вас жалеть не будут, вы для них ЧУЖИЕ  !!!
Улыбаюсь и думаю: вас всех, националистов(неонацистов), трахнул 

один  наркозависимый еврей, только вы еще не поняли. Толкнул на 
русских, а засадил ссади поляками.

BRIEF
Песков о возможном усилении охраны президента из-за угроз со сто-

роны Киева: службы безопасности Путина «знают свою работу».

https://t.me/The_Kyva/5405
https://t.me/rusbrief/120190
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Старовойтов о политике
Украинская власть все больше начинает играть в то, что Мария Сер-

геева называет Нетфликс-политикой. То есть перенесением принци-
пов телесериалов в реальную жизнь, направленных прежде всего на 
создание эмоций, на публику, на постмодернистскую игру со смысла-
ми. Продюсерам из 95 квартала, которые однажды благодаря удачно-
му сценарию и талантливой игре главного героя, пришли к власти в це-
лой стране, хочется повторять этот успех бесконечно. Им кажется, что 
так можно даже выиграть войну. По крайней мере войну за симпатии 
в мире точно. Именно поэтому, когда они называют российского пре-
зидента «целью номер один», они дают западному зрителю понятную 
отсылку к знаменитому фильму Кэтрин Бигелоу про охоту американ-
цев на Бен Ладена. Понятно, что такой кросскультурный троллинг им 
важнее, чем само содержание. И результатов они добились. Пресс-се-
кретарь президента в ловушку попал - опровергая на полном серьезе, 
начал разгонять историю дальше.

АРМАГЕДДОНЫЧ
К вопросу о том, надо ли ликвидировать в самое ближайшее время 

руководство нынешней киевской хунты, или в соответствии с модны-
ми теориями, которые по всему миру распространились с демокра-
тического до идиотизма и толерантного до рвоты Запада, или не тро-
гать, пока само не перемрёт... Правда, сами западные начальники ни-
каких этих теорий не придерживаются и установленных ими для все-
го прочего человечества правил игры не соблюдают, ликвидируя кого 
угодно где угодно, не заморачиваясь никакими ограничениями, а для 
лидеров государств, с которыми по каким-то причинам решили разо-
браться, включают режим физического уничтожения в диапазоне от 
линча (Муамар Каддафи), до марионеточного суда (Саддам Хусейн)...

Впрочем, у них в запасе и Международный уголовный суд есть, ко-
торый де-факто есть такая же марионеточная проамериканская под-
ставная контора, не имеющая к реальному правосудию никакого от-
ношения, но это для лохов, которые всерьёз верят в международное 
право, справедливое мироустройство и в то, что злодеи непремен-
но будут наказаны, а праведники и невинные спасены или, в край-
нем случае, вознаграждены за то, какие они хорошие люди, хотя и в 
лучшем мире. Исключительно помогает, особенно жертвам геноци-
да, притом, что его организаторы, как правило, доживают в холе, неге 
и полном материальном благополучии до глубокой старости и уходят 
в мир иной, оставив развивать их кровавые дела многочисленных на-
следников своих идей.

Исходя из тысячелетнего опыта существования человечества, лю-
дей такого рода надо уничтожать при первой возможности, не думая 
ни о каких препятствиях, поставленных на этом пути доброжелатель-
ными идиотами, властолюбивыми интриганами или просто мерзавца-
ми, которые любое благое дело способны обратить чёрт знает во что. 
Сколько хороших людей это бы спасло! Но к сожалению, мало кто на 
принятие такого рода решений способен, ещё меньше тех, кто может 

https://t.me/sstarovoytov/644
https://t.me/oldhellboy/5890
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воплотить их в жизнь и уж почти совсем нет тех, кто и в самом деле за-
нимается выбраковкой всякой нечисти, которой совершенно не нуж-
но жить, засоряя собой род людской, однако она живёт себе, живёт, и 
даже зачастую процветает.

К Зеленскому и его гопе это в полной мере относится, какие бы ар-
гументы против того, чтобы он последовал вслед за Бандерой, Шухе-
вичем и Эйхманом ни выдвигали все те, благодаря кому он всё ещё 
отравляет атмосферу планеты. Помнится, рассказывал как-то автору 
Ариэль Шарон в разгар «Второй интифады», когда погибли от рук тер-
рористов из-за безумного и преступного «Процесса Осло» уже тысячи 
израильтян и палестинцев, что было у него в Первую Ливанскую вой-
ну две возможности отдать приказ о ликвидации Арафата. Запросил 
он, как в таких случаях в Израиле положено делать, политическое ру-
ководство, а ему Бегин отказал. Всегда Шарон делал, что хотел, а тут 
отчего-то решил послушаться. До конца жизни об этом жалел...

Комиссар Исчезает
Приходилось ли вам в 2023 году слышать - хоть от кого-нибудь из 

официальных начальников России - что в составе России имеются го-
род Запорожье и город Херсон, что они кем-то оккупированы, но обя-
зательно будут освобождены?

Вот и мне не приходилось.
А почему?
Хороший вопрос.
Большой привет нашей территориальной целостности.
Большой привет «борьбе с неонацизмом».

Константин Малофеев
ЗАКАТ ГЛОБАЛЬНОГО СОДОМА И ВОСХОД ТРЕТЬЕГО РИМА
Несмотря на ненормальность западных «элит», на самом Западе 

живут нормальные люди. И нам, русским, Третьему Риму, нужно сде-
лать всё, чтобы донести до них правду. За что и против кого мы сра-
жаемся. И почему многополярная модель нужна всем народам мира, 
поскольку позволит им сохранить свои идентичность и традиционные 
ценности. То, чего их стремится лишить возомнивший себя гегемоном 
глобальный Содом.

Книга Носовича
Те войны, которые развязывает Америка по всему миру, являются 

бизнес-проектами и нацелены либо на извлечение денежной прибы-
ли, либо на защиту тех прибылей, которые уже были получены от той 
или иной страны, от того или иного региона. Это видно на примере 
войны в Ираке, которая была подчинена интересам нефтяного лобби, 
от которого получала свою долю прибыли семья Бушей. 

Что касается Украины, то сегодняшняя Украина – это бизнес-про-
ект семьи Байденов. Джозеф Байден был куратором Украины после 

https://t.me/komissarischezaet/395
https://t.me/kvmalofeev/1650
https://t.me/nosovichchannel/2216
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так называемой революции достоинства, а на самом деле после воо-
руженного неонацистского переворота 2014 года, он сидел в кресле 
президента Украины, когда навещал с инспекциями Киев, и его под-
линным мотивом было извлечение коррупционной ренты из Украи-
ны. Не для Соединенных Штатов Америки, а для своей собственной 
семьи. Это прекрасно видно на истории фирмы Бурисма, это прекрас-
но видно по тем гипердоходам, которые получал абсолютно незаслу-
женно в виде зарплаты Хантер Байден, и по многим другим проявле-
ниям. 

Обыкновенный царизм
Лучший друг Си. Китаю не нужна «Сила Сибири-2»
Многие опасались, что переориентация с Запада на Восток превра-

тит Россию в «сырьевой придаток» Китая. Но если верить вражеской 
газете Financial Times, мы не очень-то нужны могучему соседу даже в 
качестве дешевой ресурсной базы. 

На это указывают проблемы, возникшие со строительством нового 
газопровода «Сила Сибири-2». По данным издания, Китай не изъяв-
ляет особого желания участвовать в этом грандиозном проекте. 

Запуск газопровода должен увеличить долю российских поставок 
газа в Поднебесную с нынешних 5% до 20% к началу 2030-х годов. При 
этом стоит ожидать, что газ китайцам Россия будет продавать по це-
нам гораздо ниже нынешних европейских. Кроме того, Китай заин-
тересован в поставках голубого топлива из России и Средней Азии по 
суше на случай геополитической или военной напряженности с Запа-
дом. 

Несмотря на очевидные выгоды, Китай не спешит вступать в пере-
говоры по газопроводу, констатирует газета. Москва же сильно заин-
тересована в реализации этого проекта, так как из-за потери европей-
ского рынка газового сбыта после СВО вынуждена срочно диверсифи-
цировать потоки, чтобы было чем наполнять бюджет. По сути, «Сила 
Сибири-2» оказалась для РФ единственным способом компенсировать 
потери. Но даже при наличии газопровода это удастся сделать лишь 
отчасти, отмечает FT. 

К слову, стоимость газа в Европе уже опустилась до довоенных зна-
чений — сегодня его продают по цене ниже $300 за тысячу кубометров. 
Газовый шантаж Европы со стороны гениальных стратегов из Кремля 
не удался. Как и попытка встроиться в Запад после распада СССР на 
позорных позициях «энергетической державы». 

Жить по-старому — торгуя энергоресурсами и выводя почти всю 
прибыль в оффшоры за рубеж у РФ больше не получается. А зажить 
по-новому — отказавшись, наконец, от сырьевой модели экономики, 
пока никто особо и не пытается. Хотя разговоры об этом ведутся уже 
на протяжении 30 лет.

Анатолий Шарий
Китай вместо «Силы Сибири — 2» решил строить газопровод из Тур-

https://t.me/ordinaryczarizm/2002
https://www.ft.com/content/541f8bcb-118a-419e-869f-3273fcc9ce92
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кменистана - Reuters 
50 млрд кубометров, которые должен был хоть частично компенси-

ровать потерю европейского рынка, Кремль продвигает уже более 7 
лет. 

Но Китай решил идти другим путем. 
Хотя туркменский газ стоит Китаю на 30% дороже российского, Пе-

кин решил отдать приоритет новому газопроводу из Туркмении - про-
екту Линия D. 

Во время визита в Кремль в марте лидер КНР не захотел говорить о 
российском проекте. Приезд Мишустина в Китай ситуацию не испра-
вил. 

Очередная громкая международная победа российской диплома-
тии.

Дмитрий Медведев
Я недавно писал, почему исчезнет Украина.
Теперь пора сказать, как исчезнет Украина, а также каков риск воз-

обновления конфликта в Европе и в мире.
Это будет зависеть от того, по какому пути пойдёт процесс распа-

да этого умирающего государства вследствие проигранного военного 
конфликта. Их два. Либо путь относительно медленной эрозии укра-
инской государственности с постепенной утратой остающихся элемен-
тов государственного суверенитета. Либо путь её моментального кол-
лапса с одновременной аннигиляцией всех признаков государствен-
ности. В любом случае после такого распада вероятны три варианта 
развития событий.

Первый. Западные области Украины переходят под контроль ряда 
государств Евросоюза с осуществлением последующего «аншлюса» 
этих земель государствами-реципиентами. При этом сохранится и не-
кая «ничейная» украинская территория, которая втиснута между Рос-
сией и землями, которые перешли под суверенитет ряда европейских 
стран. Оставшаяся бесхозяйная территория объявляет о своём пре-
емстве от прежней Украины, о своей международной правосубъект-
ности и о намерении возврата утраченных земель всеми способами. 
Естественно, имея в виду только те земли, которые вошли в состав 
России. Одновременно эта «новая» Украина немедленно заявляет о 
желании вступить в Евросоюз и НАТО, что и происходит в среднесроч-
ной перспективе. Вооружённый конфликт через короткое время воз-
обновляется, превращаясь в перманентный, но с угрозой его быстро-
го перетекания в полноценную третью мировую войну.

Второй. Украина исчезает после завершения СВО в процессе её раз-
дела между Россией и рядом государств Евросоюза. Формируется пра-
вительство Украины в изгнании в одной из европейских стран. Кон-
фликт прекращается с разумными гарантиями его невозобновления в 
ближайшей перспективе, но с сохранением террористической актив-
ности украинских нацистов, которые окажутся рассредоточены на тер-
ритории государств ЕС, получивших западноукраинские земли. Риск 

https://t.me/medvedev_telegram/330
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возобновления полноценного конфликта или его перерастания в ми-
ровую войну в этом случае может считаться умеренным.

Третий. Происходит то же, что и в первом случае, но с противополож-
ным знаком. Западные земли Украины присоединяются к ряду стран 
ЕС. Народ центральных и некоторых иных бесхозяйных областей Укра-
ины в рамках ст. 1 Устава ООН немедленно заявляет о своём самоо-
пределении путём вступления в Российскую Федерацию. Его просьба 
удовлетворяется, и конфликт завершается с достаточными гарантия-
ми его невозобновления в долгосрочной перспективе.

Других вариантов просто нет. И это уже всем понятно, даже если 
кому-то там, на Западе, в этом неприятно признаться.

Нас может временно устроить второй вариант, но нужен третий.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Время охренительных историй.
Глава украинской военной разведки Кирилл Буданов утверждает, 

что во время участия в конфликте в Донбассе получил серьезное ра-
нение, когда осколок мины якобы попал ему прямо под сердце, после 
чего он прошел еще около 5 километров.

Залужный овощ, нужно теперь заполнить информационное про-
странство, которое он заполнял.

Николай Стариков
Зеленский мог «слить» месторасположение Залужного, который 

стал жертвой ракетного удара ВС РФ, – чтобы избавиться от главного 
конкурента в украинской политике.

Заявил об этом в прямом эфире программы #БольшаяИгра на Пер-
вом канале.

Политджойстик/Politjoystic
Вчерашний фейк, фото с Залужным старое. От 2 мая. Залужный или 

погиб или в бессознательном состоянии на лечении.

ЖИВОВ Z
Некий украинский нардеп Анна Пуртова публикует фото с Залуж-

ным, который якобы жив и здоров. Опять небось старые фото за но-
вые выдают?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Чем больше членососы, в услужении у наркомана Зеленского, пы-

таются тупому стаду впихнуть историю с живым и невредимым Залуж-
ным: показывая его фото, рассказывая о его лайках под своими поста-
ми, телефонных с ним разговорах и поставленых задачах… тем боль-
ше становиться понятно, что с главнокомандующим точно беда случи-
лась !!!)

https://t.me/notes_veterans/9707
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Как работает западная матрица: боишься - значит больше высмеи-
вай очевидность превращая её в идиотизм и выставляй всех окружа-
ющих поверивших - придурками. 

По другому уже бы давно вышел в прямой эфир и поставил точку, а 
не устаивали бы истерично очередное шоу. 

Украинцы вам пидорасы Зеленского опять трахают мозг.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В общем не нужно быть мегааналитиком чтобы сложить два плюс 

два.
Залужный вышел из чата, если не навсегда, то по крайней мере на-

долго. Об этом говорят кривые попытки Киевской хунты «оживить» 
этого гения попиариться на наших неудачах в Харьковской и Херсон-
ской областях. 

Эти долбоящеры уже постят откровенную дичь со старыми фоточ-
ками и видосиками, которые наскребли из личных архивов по личкам, 
когда кто-то что снимал с Залужным. Но главное видео, где этот жир-
ный свин Залужный мог бы сказать что «вот он я, жив здоров и всё о 
чём пишет русня про меня это фейк» они так и не могут запилить. Про-
сто видео на 5 сек со словами «российские СМИ врут, что меня рани-
ли или убили, я здоров и готов дальше воровать за украину».

Уже хоть бы прибегли к помощи нейросети что ли. Уж чего, чего а у 
западных партнеров специалистов в этом плане достаточно. Хотя всё 
равно подлог будет очевиден. 

На данный момент мы имеем стремительную замену Залужного на 
Буданова. Мамкиного розовощекового поросёнка стремительно рас-
кручивают в медиа. Уже и геройское ранение под сердце ему приду-
мали.

Ну а кто по факту вальнул Залужного не сложно догадаться - Зелен-
ский. Нет, конечно чугуний или ракету запускали мы, а вот кто слил 
точное местоположение своего политического конкурента, который 
начал набирать обороты тут вопросов не возникает ))))

Обыкновенный царизм
Хохлы выложили видос с Залужным. Свежий это Залужный или кон-

сервированный — решать вам, дорогие читатели. 
Но и главный вопрос. Дорогие РИА Новости! Что по этому поводу 

думает ваш источник?

Объясняет Readovka
Залужный нашёлся — украинский главком «воскрес», но его появ-

ление перед камерами вызывает ещё больше вопросов, чем раньше
Спустя более чем две недели неопределённости «потерявшийся» 

командующий ВСУ вновь появился на видео. Но обстоятельства его 
«воскрешения» крайне странные. Разве в таком формате главноко-
мандующий «второй армии мира» будет заявлять о том, что он «жив 
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и легитимен»?
Почему нам показали лишь едва ли минутный ролик, в котором по 

большей части снимают спикера, а сам Залужный говорит буквально 
несколько секунд? Что помешало ему выступить в привычном образе, 
например, стоя на фоне флага, военной техники или штаба?

Учитывая, что нам не показали «потеряшку» полностью, возможно, 
его ранило в ноги и весьма тяжело. Но современная медицина творит 
чудеса, так что, видимо, сейчас Залужный, если и не может исполнять 
свои должностные обязанности, то хотя бы пригоден для того, чтобы 
выступать в качестве «свадебного генерала».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Что ж, Залужного вытащили оттуда, откуда не хотели вытаскивать)))
И это хорошо)))
Вид правда у него так себе))

Анатолий Шарий
Никогда не сдавайся.

Рыбарь
Спустя три недели украинские ресурсы решили наконец показать 

публике главнокомандующего ВСУ Валерия Залужного, отсутствие ко-
торого на публике породило волну слухов о его гибели.

Видео явно демонстрирует, что военачальник жив: к информации 
о смерти украинского генерала мы изначально относились скептиче-
ски. Вот только вопросов по ситуации меньше-то не стало.

Ведь если сообщения о ранении Залужного были ложными, то за-
чем тогда киевским властям нужно было устраивать театрализован-
ное представление с публикацией старых фотосессий и странных) ви-
деозаписей? И почему украинская пропаганда, обычно рьяно броса-
ющаяся опровергать информацию о гибели отдельных лиц, почти ме-
сяц играла в молчанку?

 Такое странное поведение ответственных лиц не может не наводить 
на мысли, что у слухов про ранение Залужного действительно есть ос-
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нования. Этим объясняется его почти месячное отсутствие в медиапо-
ле: видимо, для появления на публике ему нужно было залечить хотя 
бы часть травм.

Образ будущего
Залужный жив-здоров появился на публике, опровергнув нелепую 

игру в стеночку в исполнении РИА «Новости».
У нас как всегда был эксклюзивный эксклюзив на все 100% и пер-

вый в мире. А все остальные только всякую шнягу постят.

Холмогоров
Залужного вывели из радиомолчания. Многие с самого начала счи-

тали, что публикация новостей о его ранении преследовала именно 
эту цель.

Посмотрим как этот балет продолжится.

Логика Маркова
Залужный был показан на видео. Видимо Залужный жив. Но также 

видимо почти месяц он был не в состоянии показаться на видео. Ви-
димо Залужный был действительно тяжело ранен, но сейчас его по-
ставили на ноги. ВСУ опять имеет командующего.

Холмогоров
Из продемонстрированного Залужного следует:
1. Съемки проходили в наспех оборудованном помещении. Види-

мо госпиталь.
2. Клиент не ходит. Сидит.
3. Клиент не двигает правой рукой (при том, что он правша).
4. Говорить может, но совсем не долго и долго его показывать нель-

зя.
Убедительно опровергли одно - информацию о трепанации. На пе-

ренесшего трепанацию правда не похож. Вероятно просто контужен.
Одновременный вброс через Шария, что Украина готовит «глобаль-

ное наступление» (глобальное - это на Аргентину что ли?), говорит о 
том, что ситуация с Залужным для клиентов реально болезненная и 
они пытаются залатать пиар-дыру надуванием щек и криками «Вол-
ки!».

Старше Эдды
Украинские и отечественные каналы все пытаются решить «казус 

Залужного». Одни его хоронят,другие рьяно доказывают,что у Вале-
ры все хорошо,рукопожатие крепкое,работает с документами. И то и 
другое на самом деле глупость. Я уже писал,что у Валеры травма мо-
шонки и контузия,но дело вообще не в этом.  

Самое интересное,в другом. Приехал Валера смотреть за контнасту-
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пом,тем более на носу священный для русских людей день,9 мая. Есте-
ственно у хохла в первом и втором эшелонах отобрали личные телефо-
ны, зачитали боевой приказ и сказали готовиться. В тот момент,когда 
Валера уже был готов крикнуть: Впэрэд!, с ним случился конфуз, как и 
с очень многими другими бойцами Збройных сил. Много,очень мно-
го умерло, часть техники была потеряна, Валера с замершим на устах 
боевым кличем,поехал лежать под капельницу. А вот все инсинуации 
про Залужного Шрёдингера,они от Лукавого.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
План Зеленского: 
дотянуть до конца президентского срока, впихнуть Польше как мож-

но больше западных земель Украины и очистить эту территорию от 
украинцев под поляков. 

Хорошо бы, чтоб это осознали сами украинцы, которых гонят сегод-
ня на бойню. 

P.S. Потом еще вспомните мои слова, те, кто правда останется жив.

Логика Маркова
Зеленский обратился к народу Ирана «для чего вам быть соучастни-

ками российского террора? Почему вы на стороне государства - зла?». 
Это выдающееся по наглости и подлости заявление.
 Ведь Зеленский отдал приказ сжигать Коран агентам СБУ на терри-

тории России.
 Ведь Зеленский марионетка США, главного врага Ирана. 
Ведь Зеленский угрожает ударить по заводам в Иране. 
Ведь Зеленский уничтожает христианскую церковь на Украине под-

меняет её властью безбожной банды. А христиане и мусульмане это 
близкие по вере «люди Книги»,как учил Пророк Мухаммед.

Зеленский по сути слуга Сатаны для христиан -  и слуга Шайтана для 
мусульман.

Что-то знаю / Павел Данилин
Глядя на атаку дронами кораблей ВМФ РФ рядом с Босфором, за-

думался, а что будет, если бандеровцы потопят мирное судно. Пасса-
жирский лайнер, например? Кукловоды и это сглотнут ради войны с 
Россией?

Юрий Баранчик
В Сети появилось видео якобы попадания одного из морских БПА в 

разведывательный корабль «Иван Хурс».
Ранее Минобороны РФ сообщило об уничтожении всех трёх дро-

нов и продолжении выполнения кораблем своих задач.
Судя по видео, БПА смог подобраться вплотную. Детонация при этом 

не подтверждена, в том числе и по сообщениям собственных источ-

https://t.me/The_Kyva/5409
https://t.me/logikamarkova/6568
https://t.me/ctotoznayu/4001
https://t.me/barantchik/10032


ОГЛАВЛЕНИЕ 779ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ МАЯ

ников, подчеркнувших, что корабль «на ходу».

Димитриев
В соответствие с тем принципом определения правды и лжи, что я 

вам говорил, если Конашенков открыл рот, то я понимаю, что он нав-
рал и жду скорого опровержения. Ошибся я только в случае с Пэтрио-
том и то Конашенков тогда быстро исправился и наговорил чуши.

Kotsnews
Минобороны показало видео с уничтожением надводного дрона, 

хохол показал видео со своего дрона, подходящего к российскому ко-
раблю. Сейчас мы наверняка покажем, что с кораблем все в порядке, 
в противном случае информация о серьезном уроне бы уже утекла. 

Но как весь этот обмен видосами согласуется с зерновой сделкой? 
Атаки дронами наших военных кораблей в Черном море там прописа-
ны отдельным пунктом?

GREY ZONE
Несмотря на то, что Игорь Конашенков заявил на брифинге МО РФ 

об уничтожении всех трёх надводных беспилотных аппаратов ВС Укра-
ины, которые в 05:30 утра 24 мая атаковали неподалёку от пролива 
Босфор разведывательный корабль ВМФ России «Иван Хурс», оказа-
лось, что как минимум один всё-таки достиг цели.

Но, судя по всему, не сдетонировал, так как сигнала SOS корабль не 
подавал, а следов задымления или горения никем и ничем отмечено 
не было. Тем не менее, осадочек-то остался, да ещё и коридор зерно-
вой сделки снова использовали.

Zаписки мичмана Птичкина
Рискну предположить следующее:
1. Минобороны РФ сообщило всё же достоверную информацию о 

состоянии СРЗК «Иван Хурс» — на момент публикации оной. 
2. Затем по нашему «разведчику» добавили.
В связи с этим:
- Тиражировать разные слухи (они есть) пока не буду. 
- Комментировать уже традиционное «грозное молчание» ответ-

ственных лиц — тоже не буду. 
Так или иначе, появился очередной аргумент лишить Украину моря. 

Как и заявил 25 января уважаемый глава Совбеза РФ Дмитрий Медве-
дев.

Военный Осведомитель
Фотография СРК «Иван Хурс», входящего в Севастополь без посто-

ронней помощи после атаки катеров-камикадзе.
Кадр сделан нашим читателем издалека, однако корабль идет са-
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мостоятельно и на нем не заметно повреждений. Если взрыв катера 
и произошел возле борта, то он не нанес какого либо существенного 
урона.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Приведенное выше фото заходящего в Севастопольскую гавань ко-

рабля - к «Ивану Хурсу» не относится. Это тральщик. Точно.
По не вполне проверенным, но тем не менее данным - «Иван Хурс» 

своим ходом идёт на ремонт (куда -  писать не могу) для исправления 
полученных повреждений.

Zаписки мичмана Птичкина
1. Зерновую сделку следует отменить. Для атак на СРЗК «Иван Хурс» 

использовался именно «зерновой коридор».
2. На «Северной верфи» следует как можно скорее заложить но-

вый СРЗК проекта 18280М, где «М» — модернизация проекта с учё-
том «опыта СВО». Ибо:

3. «Людям, после подрыва «Коула» в Адене подписывающим к по-
стройке корабль с многомиллиардным комплексом РЭО на борту, у ко-
торого комплекс самообороны исчерпывается двумя МТПУ на борт без 
дистанционного управления, как у дедов в 1950е, хочется вниматель-
но посмотреть в глаза» (Илья Крамник (https://t.me/kramnikcat/3404)).

4. Украина должна быть уничтожена. 

Холмогоров
Проблема не в том, что нас раз за разом бьют в уязвимые места по 

принципу минимум вложений, максимум эффекта.
Теперь вот атаковали и повредили корабль в водах «Друга Эрдога-

на» в тот момент, когда мы можем только обтекать, так как демонстра-
тивно отказываться от зерновой сделки накануне его выборов никто, 
конечно, не будет.

Останется только утереться.
Проблема в другом. Что за все эти месяцы, за уже без малого пол-

тора года, наши «стратеги» ни разу не придумали ни одного аналогич-
ного дешевого и болезненного удара по Украине. Множество дорогих 
и безболезненных - было. Были эффективные, но не эффектные. А вот 
чтобы реально серпом по яйцам - ни разу.

В итоге мы выглядим все время обтекающими. Они - хохочущими 
над нами молодцами.

А главная проблема в том, что «стратеги» эту проблему как пробле-
му явно не ощущают.

GREY ZONE
Главнокомандующий ВС Украины Валерий Залужный оказался жив.
Всем тем, кто у меня спрашивал мнение о состоянии жизни и здо-
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ровья Залужного, я отвечал, что по моей информации – он жив. Так 
оно и оказалось.

Ой, как неудобно получилось.
Ну как оказался, оно в целом так заочно и должно было предпола-

гаться каждым, кто трезво подходит к оценке появившейся информа-
ции. Но если помимо X и Y хромосомы у человека наукой открылась 
ещё и Z хромосома, то через полгода стагнации заболевания можно 
начать верить в абсолютно любую неподкреплённую никакими фак-
тами информацию и смотреть с серьёзным лицом брифинги МО РФ.

Объясняю на пальцах зачем это было сделано. В виду низкого уров-
ня (ниже нуля) наших подразделений информационной борьбы (ин-
формационного противоборства), противник из разу в раз ловит нашу 
сторону на самый дешевый и глупый трюк. Он проводит действие на 
фронте (иногда в интернет сети), и раскрывает его произошедшее лишь 
на малую часть. Нашим официальным (пресс-служба) и неофициаль-
ным (блогеры) информационным каналам спускается задача размыть 
последствия произошедшего или же опровергнуть, в общем, в зави-
симости от ситуации – снизить урон.

После этого начинается выдумывание всех возможных и невозмож-
ных версий событий. А противник берёт и выбрасывает в сеть следу-
ющую часть произошедшего, которая просто разбивает всё то, что на-
шей стороной было сказано и написано.

Так было с принадлежностью сбитого вертолёта под Спорным, тог-
да противник вбросил видео с падающим вертолётом и наши сразу 
записали его в хохлы, и уже даже успели традиционно спросить – что 
с ебалом у экипажа? Но тут начала появляться информация, что борт 
может быть российский. Наши дальше – в полное отрицание. И тут 
противник просто начинает сливать исходные кадры с квадракоптера, 
которые есть только у него, тем самым сиюминутно разрушая выстро-
енную часами позицию нашей стороны. Сбитый борт тогда принадле-
жал «Группе Вагнера». 

Также было с налётом РДК на левый берег Днепра в районе Дне-
прян. Как это так, противник форсировал реку и сделал что-то наглое? 
Конечно же через 30 минут после появления информации в одном 
предложении украинской стороной, наша сторона уничтожила весь 
десант, все лодки, а также мифические БМП с десантом, которые там 
даже из-за болот и островов негде вывести на рубеж. Но кого это вол-
нует… На следующий появилось видео операции противника, где он 
заходит и выходит. Не без потерь, но не с 200 тоннами уничтоженных 
националистов.

Тот же самый заход РДК в Белгород. Рассказы о 70 убитых со сторо-
ны противника – то есть всех. Так как примерно столько и пересекло 
границу, остальные же были в группе эвакуации и огневого прикры-
тия. Да, РДК тоже соврали о потерях, остальные же подразделения 
просто не могли их признать, так как подразделения ВСУ для их де-ю-
ре стороны не могут вторгнуться на территорию России, которую при-
знают они. По моей информации потери в живой силе выглядят так:

• в подразделениях ВСУ – 4 убитыми и 7 ранеными.
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• в РДК – 3 раненых (1 тяжёлый), убитых нет.
В действительности (по настоящему) разбитая военная техника 

была снята и сфотографированна со всех сторон, в то время, как тела 
70 убитых не были предоставлены до сих пор, кроме одной архивной 
невостребованной фотографии (и без лиц) с лежащими действитель-
но убитыми ВСУшниками, только на Сватово-Кременной, а не в Белго-
родской области. Будь там убитые, мы бы увидели целый фотоотчёт с 
ними. 

И уже свежая ситуация с кораблём ВМФ России «Иван Хурс». Про-
тивник мог бы ещё вчера выложить видео с беспилотного аппарата, 
но он хотел услышать то, что скажет пресс-служба МО. Помимо бое-
вого удара, противник выжимает из него ещё и информационный вы-
игрыш. Тем самым заставляя россиян не верить официальным верси-
ям. И благодаря непроходимой тупости и необучаемости нашей про-
паганды, противник легко достигает своих целей.

Вернёмся к Залужному. Я даже не буду считать и тем более перечис-
лять все те версии произошедшего с ним, так как попросту не обращал 
внимание. Было стыдно читать. Противник ждал, пока смерть Залуж-
ного хоть в каком-то виде объявят наши официальные лица. Но после 
того, как вчера глава Службы внешней разведки РФ Сергей Нарышкин 
заявил, что СВР получает информацию о Залужном, но говорить о ее 
достоверности там пока не могут, украинцы поняли, что больше из си-
туации не выжмут и решили воскресить Залужного.

Олег Царёв
Госдума приняла сразу во втором и третьем чтениях закон о штра-

фах до 1 млн руб. либо аресте до 15 суток за распространение карт, 
которые оспаривают территориальную целостность России.

Карты России в ЕГЭ по географии будут без новых регионов. Демо-
версия экзамена появилась на сайте ФИПИ — там изображения стра-
ны на карте выложены по состоянию на 1 января 2022 года. Соответ-
ственно, увидеть ЛНР, ДНР, Запорожскую и Херсонскую области на кар-
те нельзя. То же касается и карты мира — присоединенные регионы 
там также относятся к Украине. 

Читаю эти две новости и думаю, как бы все наши дети вместе с учи-
телями не попали под действие этого закона. Но если под удар попа-
дет только наш Минпрос вместе с Федеральной службой по надзору 
в сфере образования и науки, то и ладно.

Олег Царёв
Слава богу ни дети ни учителя не пострадают. В принципе, пробле-

му можно было решить двумя способами. Либо закон должен был 
вступить не сразу, а через время, либо карты перепечатать. Выбрали 
второй вариант.  

При проведении ЕГЭ по географии в этом году будут использовать-
ся карты с новыми регионами России — Рособрнадзор

https://t.me/olegtsarov/6498
https://t.me/olegtsarov/6504
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Коробков-Землянский
По-моему, современная и официльно признанная карта России, 

на которой отсутствуют дорогие каждому русскому сердцу города — 
Брест, Минск, Полтава, Киев —  оспаривают территориальную целост-
ность Русского мира.

И Хельсингфорс, зам-то названный Хельсинки, и Варшава, и Кали-
форния с Аляской должны быть на карте России.

Да чего уж там. Все мы помним меткое высказывание нашего наци-
онального лидера — границы России не заканчиваются нигде.

Единственная правильная карта России — это глобус.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Если за 24 предстоящих часа «типа кадровые» генералы ВС РФ (а 

именно: Герасимов, Суровикин, Лапин, Евкуров, Теплинский (да-да, и 
он - тоже) и прочие): а) ничего не ответят Пригожину; б) не подадут в 
отставку в знак протеста - то всех их - без никакого исключения, буду 
считать ЛИШЕННЫМИ ЧЕСТИ. Если они вообще знают, что это такое... 

«Пригожинские ресурсы» их (и хуже того - всю АРМИЮ) уже откры-
то «петушками» именуют, а эти... Если не ответят и не подадут в от-
ставку - значит так их и надо будет называть. Точка.

https://t.me/korobkovtv/13907
https://t.me/strelkovii/5057
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление - ну вот сейчас точно вот-вот сейчас,
• Размышления аналитиков по поводу вчерашнего выступления 

Медведева,
• Мурз с Долгаревой продолжают, теперь при участии Пригожи-

на,
• Еще немножко про Залужного и «Ивана Хурса»,
• Ли Хуэй и новый китайский мирный план

Readovka
Бердянск находится под обстрелом украинских боевиков
На окраине Бердянска были слышны взрывы, сообщили в опера-

тивных службах. По словам местных жителей, звуки прилетов были 
слышны в порту и в районе Азмола.

Обстоятельства произошедшего устанавливаются. О пострадавших 
также не сообщалось.

Анатолий Шарий
Обильно летит по Васильевке, Токмаку. Это помимо Бердянска. 
Впечатление, что вырубают инфраструктуру и штабы. Как будто пе-

ред чем-то.

Vоенкор Котенок Z
Содомиты начали бить по нашим территориям — массированно и 

точечно, по гражданским и военным объектам. Так бьют перед насту-
плением. 

По крайней мере, похоже. Точнее — как говорила разведка... 
Все точно сбывается — и отвлекающий заход в Белгородчину, и мас-

сированные удары по нашим объектам.
Есть ощущение, что вот-вот начнут.
Скорее всего на на ряде участков содомиты полезут в ночное вре-

мя. 
Обратный отчет.

МИГ России
Тревожные новости сообщает Дмитрий Рогозин (он в районе собы-

тий) : «Ракетные удары ВСУ по Токмаку, Васильевке и Бердянску. Мно-
го. Работает их ствольная натовская карта и РСЗО. Противник снаряд-
но-ракетный голод явно не испытывает, сыт боеприпасами и наращи-
вает удары, стремясь нейтрализовать инфраструктуру и штабы. По на-
шей первой линии противник применяет дроны-камикадзе и какие-то 
химические боеприпасы».

https://t.me/readovkanews/59549
https://t.me/ASupersharij/19672
https://t.me/voenkorKotenok/47910
https://t.me/mig41/26444
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По науке такое бывает перед наступлением. Но. Уверенно говорить 
про «началось» можно будет после массированного налета дронов на 
ином направлении.

Логика Маркова
Краснодар подвергся атаке беспилотников ВСУ этой ночью. Эта ата-

ка имеет несколько задач.
1. Показать, что ВСУ имеет БПЛА высокой дальности. Удалось.
2. Внести панику и тревогу в людей в Краснодарском крае. Удалось 

тревогу создать. Создать страх казаков не удастся.
3. Создав страх людей, подтолкнуть их, чтобы они давили на Кремль 

с требованием вывести войска армии России из Украины. Это очень 
маловероятно. 

4. Заставить Генштаб армии России отвести части ПВО с фронта в 
тыл для прикрытия городов. И так оголить фронт армии России перед 
наступлением. Отчасти удалось, думаю.

5. Сорвать курортный сезон в Краснодарском Крае. Это вряд ли. 
Наши люди и под бомбами загорать будут.

АДЕКВАТ Z
Вечерний текст Д.А. Медведева важен двумя основными вещами. 

Во-первых, с нашей стороны впервые полуофициально обозначено 
видение будущего сопредельной территории после разгрома банде-
ровщины. Во-вторых, во всех вариантах этого будущего мы обознача-
ем незаинтересованность в присоединении западенщины и заинте-
ресованность (именно ее, даже не согласие) в том, чтобы ее сожрали 
ближайшие соседи. И не видим ни беды, ни греха в том, чтобы то и 
другое обозначить открытым текстом.

Стратегически оптимальным, считаю, будет именно такое и только 
такое решение. Ликвидацией укрогосударственности задача не исчер-
пывается. Не менее важно разделать тушку так, чтобы несъедобная 
часть требухи досталась падальщикам (всем, кто в этом месте вспом-
нит про гиену Европы, могу только молча поклониться). Вопрос в рав-
ной мере в том, чтобы не отравиться самим, и в том, чтобы как следу-
ет расперло тех, кто обожрется сильнее всех. 

И раз считаем возможным говорить об этой перспективе вслух, при-
чем как о безальтернативной, значит, очень похоже, что что-то начи-
нает назревать.

Логика Маркова
Варианты развития конфликта на Украине у Медведева мне кажет-

ся не реалистичные. ЕС не будет делить Украину. США и ЕС не нуж-
на процветающая Украина, не нужна Украина как нормальный член 
ЕС. Судьба Украины по планам США и Европы это только Антироссия. 
Только нищая злобная страна, обращенная оскалом на Россию. Пока 
существует Россия. Вот если Россия исчезнет, тогда будет быстро про-

https://t.me/logikamarkova/6569
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ведена «пацификация»  Украины. Тогда будет и членство в ЕС как фор-
ма политической кастрации и пацификации.

АДЕКВАТ Z
Только сейчас, по тормознутости своей, сообразил, что вчерашний 

пост Медведева находится строго на одной линии с позавчерашними 
словами Путина, что до большевиков Украины не было как явления. 
Сначала обозначена позиция, на которой стоим и стоять будем самым 
категорическим образом. Потом пошло развитие и конкретизация в 
практическом ключе.

Очень интересно, кто, когда и как выступит по теме третьим, достра-
ивая уже не прямую по двум точкам, а плоскость по трем. После этого 
многое может стать понятнее - не столько про намерения, с которыми 
уже ясно, сколько про пути их реализации.

Раздавить гадину на поле боя до конца, разумеется, будет необхо-
димо в любом случае.

Олег Царёв
Дмитрий Медведев нарисовал три сценария распада Украины. Сце-

нарии все между собой похожи, так что нет смысла вникать в нюансы. 
Медведев предсказал окончание войны в виде распада Украины, где 
Запад успокаивается на том, что получает под контроль часть Запад-
ной Украины. 

В связи с этим хочу сказать, что, несмотря на количество предложен-
ных Дмитрием Медведевым вариантов, я нигде не видел предпосы-
лок к тому, чтобы Запад был готов хотя бы на один из предложенных 
трех. Варианты выглядят скорее как предложения, чем как прогнозы. 
Проблема в том, что без успехов России на фронте, скорее всего, ни 
на одно из этих предложений никто не согласится. 

Запад в результате войны на Украине хочет получить под контроль 
не часть Украины, а всю Россию. Именно из этого стоит исходить Дми-
трию Медведеву и другим прогнозистам. 

И для того чтобы этого не произошло, надо перестать надеяться на 
то, что нам кто-то что-то отдаст просто так: берите, мол, часть Украи-
ны, мы тоже возьмем часть. Речь уже давно не идет про то, кто будет 
контролировать Украину. Речь идет о России. Нам никто ничего не даст 
— свое надо брать силой. А ради этого придется понапрягаться. Надо 
всем затянуть пояса, всем — это не только народу, но и элите. Нельзя 
полагаться и рассчитывать ни на кого. Рассчитывать можно только на 
себя.

Умный еврей при губернаторе
Заявление Медведева «Этот конфликт очень надолго. Это всё на де-

сятилетия, наверное. Это новая реальность, новые условия жизни» - 
надо рассматривать как основание для внутренней политики страны. 
Именно не десятилетия. То есть, в масштабах наших возможностей 
планирования и принятия решений - навсегда. На время, превышаю-

https://t.me/politadequate/7561
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щее срок жизни нашего поколения, во всяком случае.
Война будет определяющим фактором. Для всего. Для политики 

просто, политики социальной, образования, экономики. 
В таком раскладе как воздух необходимы три вещи. 
- Государственная идеология как основа мобилизации и общества и 

его устройства в соотвествии с военными потребностями. Идеология, 
которая будет каждую минуту стучатся в двери восприятия каждого 
человека. Просто ежеминутно напоминать ему: идет война народная. 
Стоит ослабить усилия, враг победит и ты, имярек, погибнешь вместе 
со своими детьми. Или, того хуже, станешь жить без Родины, под пя-
той врага.

- Собственно мобилизация, переустройство жизни общества в со-
отвествии с высшими ценностями, см выше. Сначала все для фронта 
и все для победы, потом все остальное.

- Система образования/воспитания, устроенная исключительно для 
того, чтобы готовить молодых людей умирать за Родину. Там, где Ро-
дина прикажет. У станка, в  действующей армии, на крайнем севере 
или на дальнем юге.

Понятно, что прямо сегодня к «новым условиям жизни» не готовы 
примерно все. И обыватели, и элиты. И правительство, и бизнес. При-
мерно «все» полагают, что вот-вот война как-то рассосется, мудрый 
Первый найдет решение (может «корейская ничья», может еще как-
то, ему виднее), мы узнаем, что победили - и станем жить как раньше, 
добра наживать. В крайнем случае рассчитывают на «нормализацию 
войны» - да, фронт дымится, но на западном фронте без перемен, а 
мы тут, в тылу, вспоминая героев, будем таки добра наживать.

Медведев, в своем удивительном статусе человека, который гово-
рит то, что другие боятся подумать, обращает наше внимание. Не бу-
дет ни скорого замирения с противником (он нас хочет уничтожить, а 
не успокоить) ни даже рутинизации. Будет эскалация и десятилетия 
противостояния.

...Кстати, поскольку все так, постольку пресловутый «пентабазис», 
разработанный на основе фокус-групп, никуда ни к черту годится. Иде-
ология - это то, что заставляет убивать и умирать. А не то, что соответ-
ствует потребностям респондентов или то, что им приятно слушать.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Нерушимый блок Медведева и Пригожина? Может быть».

Логика Маркова
Дмитрий Медведев рассказал о сценарии перерастания конфликта 

на Украине в ядерную войну. Он заявил, что высокий риск перераста-
ния войны на Украине во всеобщую ядерную катастрофу будет, если 
случится совпадение нескольких факторов.

1. Нынешний режим на Украине сохраняется. Имеется ввиду ради-

https://t.me/politforum/14859
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кально русофобский репрессивный режим с использованием методов 
террора. 

2. Украина в той или иной степени и форме вступает в НАТО.
3. По этому сценарию сначала будет перемирие. Потом Украина бу-

дет интегрирована в структуры НАТО и ЕС. Потом конфликт возобно-
вится.

4. Но к этому времени он уже окажется конфликтом России и НАТО.
5. Это означает высокий риск прорастания конфликта в ядерный.
6. Но именно такой сценарий перемирия - полувступления Украины 

в НАТО - сохранение русофобского режима, сейчас продвигают США, 
не замечая, что создают очень опасную ситуацию.

7. Медведев предупреждает все разумные страны о сценарии, ко-
торого все боятся больше всего - сползания к ядерной войне.

8. Это рассуждение Медведева очень разумное.

Раньше всех. Ну почти.
Россия не имеет планов по применению ядерного оружия в связи с 

ситуацией вокруг Украины, изменений в доктринальных подходах по 
этому вопросу не произошло, заявил замглавы МИД РФ Сергей Ряб-
ков.

Царьград ТВ
Заместитель председателя Совбеза сказал самую страшную правду 

об СВО. Теперь каждый из нас должен решить, как именно он будет 
работать для фронта и для победы. Счастливое время «до войны» за-
кончилось для всех: западный фронт пылает.

КОНЕЦ СВО УЖЕ ПРЕДСКАЗАН: НАС ЖДЁТ СТОЛЕТНЯЯ ВОЙНА ИЛИ 
СРАЗУ ЯДЕРНАЯ

Юрий Баранчик
Продолжая дискуссию, начатую коллегами из Телестрима, хотел бы 

все-таки не согласиться со словами уважаемого Дмитрия Медведева 
о том, что «если Запад даст Украине ядерное оружие, России нужно 
будет наносить превентивный удар». 

Во-первых, если Запад даст Украине ядерное оружие, то наносить 
ядерный удар будет уже поздно. Потому что хунта применит его в лю-
бом случае. Поэтому если и наносить именно превентивный ядерный 
удар, то наносить его надо до того, как Запад-передаст киевским нео-
фашистам ядерное оружие. 

Во-вторых, мы-то точно не будем бомбить наши украинские города 
ЯО. Соответственно, по кому будем наносить превентивный ядерный 
удар? Видимо, Дмитрий Анатольевич предлагает нанесть превентив-
ный удар ЯО по целям на Западе. Тогда зачем ждать передаче хунте 
ЯО от бритов и удара ЯО по нашим городам?

А вот чтобы остановить Запад, и чтобы он не передал ЯО украин-
ским нацикам, надо как раз таки ударить заблаговременно, превен-

https://t.me/bbbreaking/156368
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тивно, так сказать. И какая цель лучше всего подходит для этого удара, 
я писал уже неоднократно – это, конечно же, бывшая великая Брита-
ния. Есть, конечно же, и варианты чем и куда ударить, но наш Генштаб 
в этом случае учить не надо, думаю, все необходимые цели и средства 
нанесения ударов по ним на этот случай уже лежат в особой папочке.

Вместе с тем, хотелось бы сказать о том, что должно быть до того, 
как все начнется. Понятно, как все будет: сначала НАТО поставит Укра-
ине истребители F-16. А тактические ядерные заряды, носителями ко-
торых и могут быть истребители-бомбардировщики F-16, Киеву потом 
передаст Британия.  

В ответ на этот шаг, я считаю, что мы имеем полное право ударить 
не только по аэродромам базирования F-16 где бы они не находились 
– на Украине ли, в Польше, Румынии или Чехии со Словакией. Но глав-
ное – имеем полное право, по праву сильного, ударить гиперзвуковы-
ми ракетами по центрам принятия решений в Британии.

Да, пока это будут удары без радиоактивного заражения. Вместе с 
тем, мы покажем, что следующий шаг будет уже именно такой, и от 
Британии в нынешнем виде мало что останется. 

Почему именно Британия. Дело в том, что за бритов никто не будет 
впрягаться. США – потому что это их альтер-эго, с которым они давно 
хотят порвать, не зря накануне Второй мировой войны в Генштабе ВС 
США был разработан план нападения на Англию. Да и сегодня, судя 
по визиту Сонного Джо в Британию, отношения двух стран, в том чис-
ле, на уровне лидеров, не очень. 

Европа тем более не попрет против, потому что бриты это их глав-
ные экономические конкуренты, и уход банков из Лондон-сити в Па-
риж и Франкфурт-на-Майне – это мечта мечт немецких и французских 
банковских кругов. А без сектора недвижки, загрязненного радиону-
клидами, и банковского (страхового) сектора, Британия как пробка вы-
летает из Джи-7 и даже Джи-20 и застревает где-то на задворках ми-
ровой лиги месте так на 40-50. 

Поэтому, если мы завалим Британию, вой на Западе поднимется, 
конечно, страшный. Однако дальше статей в СМИ, принятий очеред-
ных антироссийских резолюция или 100500 пакета санкций никто ни-
куда в плане ответного удара не пойдет. Почему. Потому что они пре-
красно понимают, что если что, то прилетит уже и по их городам.

Поэтому, особенно с учетом той роли запевалы, которую Британия 
играет в украинском конфликте, вырубить ее, убив навсегда ее любые 
геополитические амбиции и превратив в страну третьего или даже чет-
вертого мира – заповедник с интересными и причудливыми форма-
ми растительного и животного мира, представляется делом первоо-
чередной важности. По сути, это историческая миссия, с учетом того, 
сколько русских царей отравила и убила Британия, начиная с Ивана 
Грозного и заканчивая Николаем II. 

Надо понимать – они хотят устроить ограниченную ядерную войну 
на территории России и Украины. А сами хотят остаться беленькими, 
чистенькими и без больших доз радионуклидов на своих пострижен-
ных лужайках. Думаю, что у нас еще есть все возможности для того, 
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чтобы сделать все наоборот. Но для этого надо принимать жесткие и 
быстрые решения на упреждение.

AGDchan
Тема СЯО говорит не столько о нашей готовности к прямой конфрон-

тации с Западом, сколько о неготовности. Ведь это крайний и предель-
ный аргумент. А что никаких больше  форм, стратегий, методик, схем, 
планов, проектов ведения полноценного цивилизационного противо-
стояния нет? Вот здесь мы, действительно, «еще и не начинали». И са-
мое время начать - начать думать. 

Вы уже воюем с Западом. Принимаем это как факт. И на войне, как 
на войне - ставим цели, исходя из них подсчитываем ресурсы и разра-
батываем планы. 

Кроме горячей войны сегодня есть множество весьма эффективных 
стратегий в иных областях. Прежде всего на уровне идей и идеологий. 
И конечно нам надо определить сущность врага и ясно сформулиро-
вать, кто мы сами, четко обозначить содержание и масштаб нашей 
субъектности.

Димитриев
Персонажи, требующие ядерных ударов, фактически что предлага-

ют? Они хотят ответственность за провалы и ошибки нашего поколе-
ния выдать нашим детям, чтобы те отвечали. Понимаете? Вот, допу-
стим, просрали одну войну, за ней другую. Потом, чтоб не отвечать за 
свои ошибки, грохнули куда-то бомбу. И что дальше? 

А дальше либо большая ядерная война и тогда нашим детям будет 
в жизни совсем не так сладко как нам самим. Ну либо выстроят вокруг 
стену и будут в этом заповеднике наших детей доводить до полного 
одичания. Чтоб вообще следов не осталось и упоминаний в учебни-
ках истории. 

Потому Пригожин даже не дотягивает, сравнивая ситуацию с сосед-
ской дракой, где ты отхватив по морде берешься за топор. Нет, не за 
топор. Ты берешь бензин и поджигаешь весь дом, с соседями, их деть-
ми и своими

Старше Эдды
Идущие на Украину поставки лекарственных препаратов, направ-

ленных на уменьшение последствий поражения крайне токсичной ура-
новой пылью, начатые после передачи боеприпасов с обедненным 
ураном на склады ряда танковых частей, в том числе, попавших под 
раздачу в очередной серии наших ударов по украинским тылам, скла-
дываются в систему. Штаты передают Украине боеприпасы, примене-
ние которых или уничтожение их на складах, влечет серьезные про-
блемы. Поставками лекарств эти проблемы не купируются, на очистку 
местности и лечение людей придется потратить огромные деньги.

Отчасти перспективы можно оценить по опыту применения подоб-
ных боеприпасов в Ираке и на Балканах, но тут масштаб проблемы бу-

https://t.me/Agdchan/10383
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дет заметно выше, как с учетом того, что конфликт становится затяж-
ным, так и с учетом того, что Россия, естественно, будет стремиться 
уничтожать склады с боеприпасами – и этими тоже – до того, как они 
доедут до фронта. Многократный рост врожденных проблем у детей 
в иракской Басре в 1990-2000-х, отмечавшийся медицинскими журна-
лами, может быть серьезно перекрыт: по американским складам тог-
да не прилетало. Масштаб проблем на Балканах, где ни по складам 
не били, ни сухопутных боев не было – тем более, причем не в разы, 
а на порядки. Если на Балканах количество смертей от соответствую-
щих поражений в первые годы после войны измерялось двузначны-
ми числами, то тут явно будут тысячи. Интересно, насколько этот мас-
штаб сейчас осознается на Украине.

А по украинским складам прилетает, и будет прилетать и дальше. 
Непонятно, кстати, зачем часть снарядов этого типа отгрузили на скла-
ды артиллерийских бригад, например в 44 и 55 ОАБр? Вооружения 
под них там все равно нет. Если пытаются прятать таким образом – то 
не поможет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Огромная проблема нашей Специальной военной операции - в том, 

что власть для ее проведения нуждается в относительно (это очень 
важное слово - относительно) высоком уровне мобилизации обще-
ства. Для этого риторика властей, понятное дело, выглядит довольно 
радикально. Так, будто бы сегодня идет Великая Отечественная Вой-
на. Однако несмотря на то, что, на самом деле, события, происходя-
щие сегодня, по своему значению соответствуют великим мировым 
переделам, все же мы не только не ведем Великую Отечественную, 
но и вообще не ведем войны. 

Сразу оговорюсь, что считаю, что на самом деле, эта риторика со-
ответствует моменту. Особенно, если учитывать, что с каждым днем 
Запад все больше и больше переходит из состояния прокси-войны с 
Россией в состояние прямой войны с нами. Поставки оружия Украи-
не в настоящее время вполне можно считать прямым участием Запа-
да в конфликте. И было бы куда проще закончить все это дело побы-
стрее. И для нас проще и для украинцев проще. Поэтому правильнее 
было бы объявить войну. Правильнее было бы бить наотмашь. Пра-
вильнее было бы разом отрубить хвост собаке, а не растягивать это на 
ежедневные мучения обеих сторон. 

Конечно, жертвам этого конфликта с обеих сторон предельно все 
равно – что это такое – ограниченный конфликт, или же настоящая во-
йна. Они – жертвы и их родные – пострадали безвозвратно. И ничем 
тут ничего не исправить. Но государства – это такие Левиафаны, для 
которых трагедия одного человека при условии выживания самого го-
сударства – мало что значит. И это, кстати, понятная претензия к наше-
му государству – почему оно не бьет наотмашь, когда в Подмосковье 
ГУР и СБУ при поддержке МИ-6 взрывают молодую девушку, еще не 
пожившую толком, только за то, что она выступает как настоящий рус-
ский патриот. Почему она не бьет наотмашь, когда Химарсы летят на 

https://t.me/ctotoznayu/4010
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Донбасс. Почему не бьет наотмашь, когда ДРГ захватывает поселок в 
Белгородской области... 

Спойлер - бьет, бьет. Просто не так, как мы бы хотели. 
Спойлер еще один. А как бы мы хотели? Мы же не хотели бы, чтобы 

мирных украинцев убивали? Конечно не хотели бы. 
Но хотели бы понятного уничтожения военной и транспортной ин-

фраструктуры. Чтобы идея «прислать на Украину новые танки» сдохла 
бы вместе с Бескидским тоннелем...

Впрочем, вернусь к теме. Имея такой вот ограниченный конфликт, 
мы при этом применяем риторику совершенно иного уровня. Ритори-
ку, по стилистике соответствующую стихотворению Эренбурга «Убей 
немца» или Симонова «Убей его». Конечно, зажженные такой рито-
рикой люди в шоке смотрят на происходящее, и не могут понять, по-
чему стоят локомотивные депо, почему стоят мосты, почему украин-
ские города спокойно прошли зиму. 

Но ответить на это просто. Потому, что, повторюсь, мы не ведем вой-
ну с Украиной. Мы проводим Специальную военную операцию. О чем 
неоднократно говорил Путин и его пресс-секретарь Песков. Мы не во-
юем с украинским народом. У нас нет цели убить как можно больше 
украинцев. 

Выходит, что на словах мы ведем Великую Отечественную, а в ре-
альности – работаем в состоянии ограниченного конфликта. 

Если смотреть на силы, то этот конфликт лишь с осени стал отличать-
ся от Афганистана (до мобилизации в нем с нашей стороны напрямую 
участвовало до 150 тысяч солдат, как в Афганистане). 

И вот это – несоответствие масштаба конфликта риторике – являет-
ся главной и неразрешимой проблемой текущего момента.

AGDchan
Сегодня мы уже точно пришли к осознанию того, что проиграть не 

можем. И пока мы в этой точке. Если понять, что это значит, это уже 
очень много.

Теперь остается сделать следующий - самый важный - шаг: понять, 
что отныне мы должны взять курс на Победу. Просто понять. Потому 
что мы до сих пор этого не поняли.

Юрий Баранчик
Сергей Васильев
Дерзкий Пригожин. Версия
Как говорил великий Станиславский, будучи не только театралом, 

но и купцом из семьи промышленника Алексеева, родственника Тре-
тьяковых и Мамонтовых, - не верю! Люди Системы так себя не ведут! 
Точнее - ведут, но только в одном случае,  если далее следует джент-
льменский набор -  шваркнуть заявлением об стол, бросить контракт 
в лицо заказчику и показать средний палец из иллюминатора взлета-
ющего самолета или отходящей от пирса яхты.

https://t.me/Agdchan/10380
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В данном случае ничего подобного нет и в помине. Наоборот. Ав-
тор многочисленных факов в адрес коллег по правящему сословию, 
вынесший не только сор из избы, но даже стены, пол и часть кровли,  
чувствует себя вполне сухо, комфортно и намерен далее продолжать 
свою трудовую деятельность, как минимум  в том же качестве, что и 
до начала демарша.

В системе это может случиться только в одном случае - бунтарь-оди-
ночка возмущался и вел себя, как боцман с разбитого корабля, стро-
го в соответствии с ранее утвержденным планом, действуя исключи-
тельно от имени и по поручению вышестоящего начальства.

Если взять за основу именно эту версию, тогда всё становится ясно, 
особенно, если вспомнить, что Евгений Викторович носит почётное 
звание Троль России №1 и в политтехнологических операциях съел не 
только собаку, но и слона.

Государственная система России обладает глубокими и многочис-
ленными изъянами. Любые недостатки во время войны обостряются 
до неприличия. Враг будет гарантированно использовать их, как ры-
чаг для раскачивания внутренней стабильности, ибо на поле боя ему 
ничего не светит.

Не надо быть семи пядей во лбу, чтобы определить танкоопасное 
медийное направление и предугадать, что именно по нему пойдут 
ципсошные танкетки навстречу пятой колонне рассерженных патри-
отов. Вот туда-то и выдвинулся Евгений Викторович,  врезав со всей 
пролетарской дури...

Обалдевшие пропагандисты объединенного Запада, с тоской слу-
шая замысловатые вербальные конструкции, заряжаемые «из всех 
утюгов» предводителем «Вагнеров», к ужасу своему поняли, что  са-
мый радикальный фланг оппозиции занят человеком, лично предан-
ным Путину, и всё, что ты после него скажешь, будет перепевом или 
поддакиванием. А на плагиате  протест не кристализуешь,  вокруг себя 
не объединишь и никуда не поведешь - штатное место Протестуна №1 
занято всерьез и надолго. Финита ля комедия.

Если эта версия верна, то снимаю шляпу перед элегантно разыгран-
ной двухходовкой по обезвреживанию плавучей мины с условным на-
званием «патриотический майдан». А если эта шахматная партия име-
ет под собой цель  создания новой опричнины, то рекомендую совре-
менникам срочно хватать перо и записывать хронику происходящих 
событий. Эту операцию будут изучать на факультетах по государствен-
ному управлению века спустя.

Во всяком случае, очень хочется думать именно так.
Пора учиться не только проигрывать, но и побеждать.

Нам пишут из Янины.
Не всем понравилось название рубрики «Предложение из зала», 

поэтому, наверное, сменим его на «Письмо в редакцию».
Сегодня утром наша редакция в лице меня получила вот такую кор-

респонденцию, которую переслал мне старый знакомый. Мне лич-

https://t.me/wehearfromyanina/1993
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но более-менее очевидно, что изначально написана она женщиной, 
обеспокоенной судьбой своего ребёнка, который ходит в самую обыч-
ную российскую школу. И прислано это письмо мне, я так понимаю, 
«как человеку, который не боится открыто говорить на публику вещи, 
за которые убивают», хотя описываемая ситуация всплывала в прессе 
и ранее, просто её не заметили.

То, что автор письма увязывает историю освобождения «русского 
Уолтера Уайта» и его супруги с гибелью «Берега» и таинственно наме-
кает на какие-то параллели между этими случаями, мне не нравится. 
Не надо, я бы и без этого опубликовал. Просто как иллюстрацию воз-
можностей некоторых «уважаемых людей».

Параллель тут одна - люди имеют возможность творить что хотят 
в своих коммерческих интересах. Разгадка данного конкретного «за-
гадочного двойного помилования» проста и со смертью Игоря никак 
непосредственно не связана.

[начало письма в редакцию]
В далёком 2019 году Санкт-Петербургский городской суд рассматри-

вал дело школьных учителей средней школы №143 Дмитрия Карава-
йчика (преподавал химию) и Дианы Грибовской (преподавала физи-
ку). Они не были мужем и женой, их скрепляли более прочные отно-
шения. Они оба были осуждены за производство наркотиков (амфе-
тамина) в созданной ими лаборатории и сбыте наркотических средств 
всем желающим в период с 2016 по 2018 год. Паспорт при продаже, 
ясное дело, не требовали.

Приговор по делу №2-30/2019 вынесен 15 июля 2019 года. Карава-
йчик был осуждён к 17 годам строгого, а Грибовская - к 16 годам обще-
го режима. Приговор вступил в законную силу, 16 октября 2019 года 
Верховный суд России признал его законным и не нашёл оснований 
для его изменения.

В июне 2022 года Дмитрий Каравайчик, взвесив перспективы полу-
чения УДО (не ранее 2030 года), осознал, что он просто обязан послу-
жить своей Родине и завербовался по «зек-призыву» в ЧВК «Вагнер». 
Диана, ясное дело, туда не попала - не звали.

В начале февраля 2023 года Дмитрий Каравайчик вернулся с фрон-
та, отслужив полгода в «Вагнере», и получил долгожданное обещан-
ное помилование. Всё это время он, как признавался позже во мно-
жестве интервью, мечтал своими подвигами на фронте вернуть сво-
боду своей гражданской жене - Диане Грибовской. Вернулся так хоро-
шо, что его возврат инициировал целую череду странных событий. На-
пример, начальнику женской ИК-2 «Саблино» в Ленинградской обла-
сти раздался звонок, как говорили раньше, «с самого верха». Уровень 
- «выше не будет», главы государства. И следующие пара дней жизни 
Дианы наполнились чудесами. Так, генерал профильного ведомства 
самолично, как простой курьер, приехал в ИК-2 и привёз документы 
на освобождение Грибовской. Ещё день - и Диана на свободе. Даль-
ше - страннее. Женщину, которая, будучи школьным учителем, была 
осуждена за продажу наркотиков, приказом того же уровня устраива-
ют работать по специальности - учителем, в среднюю школу Санкт-Пе-
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тербурга.
И вот это стечение обстоятельств порождает ряд вопросов. Самый 

простой - почему не чувствовавший на протяжении 2014-2018 годов 
патриотического зуда Каравайчик стал патриотом в 2022 году? Более 
сложный вопрос. Какой подвиг совершил Дмитрий Каравайчик в ходе 
СВО, что по его просьбе, ясное дело - донесённую до первого лица че-
рез руководство ЧВК, не только помиловали его самого, но и его из-
бранницу/подельницу Грибовскую? Мы ведь больше не слышали ни 
об одном похожем случае. Значит, подвиг экстраординарный, и герой 
жив. Где телепередачи, плакаты с ним, описание подвига?.. Далее. По-
милование Грибовской привело к тому, что она считается несудимой. 
Однако, конечно же, ни один директор школы не взял бы её на рабо-
ту. Но как так получилось, что учительница, осуждённая за продажу 
наркотических средств, продолжает работать с детьми?.. Раскаяние?.. 
Или признание заслуг в сфере уничтожения русских детей? Или про-
сто бизнес?..

Возможно, ответ на второй вопрос станет проще, если вспомнить, 
что третьего марта, где-то за неделю до помилования «вагнеровца» 
Каравайчика, «неизвестные» из состава той же ЧВК при попытке огра-
бления убили выстрелом в затылок капитана ВС РФ Игоря Мангушева 
(позывной «Берег»), командира самого эффективного подразделения 
по борьбе с вражескими беспилотниками, дав возможность врагу ис-
пользовать своё преимущество в воздухе. Излишне говорить, что по 
этому делу до сих пор никто не осуждён и даже не задержан.

И вот теперь самое время задать вопрос: все ли “вагнера» попада-
ют в рай?..

[конец письма в редакцию]
Очень простой ответ на вопросы «Что же это за выдающийся под-

виг совершил школьный учитель химии, что помиловали не только 
его, но и его жену и даже вернули на работу в школу, несмотря на то, 
то села она за продажу наркоты школьникам? И почему этот подвиг 
ещё не гремит на всю страну?» не приходит в голову автору письма в 
силу естественных причин - отсутствия у автора, как я уже сказал, ско-
рее всего это женщина, актуального военного опыта. Имейся он, она 
бы не задавала таких вопросов.

Потому что существование военно-полевого заводика по производ-
ству амфетамина для штурмовиков никто рекламировать не станет.

И да, я не зря выделил в начале текста курсивом слово «непосред-
ственно». Документально доказать тот факт, что убийцы Игоря были 
«под накротой», к сожалению, невозможно - соответствующая экспер-
тиза проведена не была, так как их отпустили.

ЗЫ Только сейчас заметил, что автор письма перенесла гибель Иго-
ря на месяц, с февраля на март. Как уже было сказано - я не вижу пря-
мой связи между этими событиями.

Ваши Новости
Евгений Пригожин: «Анне Долгаревой респект и уважение от меня, 

https://t.me/news_forfree/26408
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от всех вагнеров»
Глава ЧВК «Вагнер» Евгений Пригожин прокомментировал ситуа-

цию, с которой столкнулась военный корреспондент и поэт Анна Дол-
гарева после своего стихотворения, посвященного вагнерам.

«Мне рассказывали парни, что она написала стихи и что-то нача-
ли безобразничать, местная элита начала ее тормошить за то, что она 
«Вагнер» поддерживает, потому что «Вагнер» – убийцы. Только они 
не понимают, что им врага придется убивать самим с автоматами в 
руках, и их дети пойдут, и погибать будут за нас.

Как только они возьмут автоматы и будут сами свою кровь проли-
вать, они могут критиковать нас как угодно. А пока – Анне Долгаревой 
респект и уважение от меня, от всех вагнеров. И пускай те, кто чем-то 
недовольны, они собственной слюной подавятся».

Скажем от себя: мы любим и ценим Аню, у нее два замечательных 
канала – про стихи и про военкорство, а ее репортажи мы постоянно 
размещаем в нашем канале.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
В «семейный конфликт» между «Мурзом» и Анной Долгарёвой - не 

вмешивался. Но теперь - после похвал Долгарёвой от Кровавого Кло-
уна -  остаётся только «списать в перебежчики» еще одного человека 
из тех, кому ранее симпатизировал. А «Мурзу» могу лишь передать, 
что мы с «Прапором» не меньше переживали, когда в лагерь продаж-
ных подонков (Бородай и Ко)  в 14-м году перешла Ольга Кулыгина - 
наш боевой товарищ и друг по Приднестровью и не только.... Нужно 
просто принять и забыть.

Олег Царёв
С большим уважением отношусь к автору телеграм-канала «Нам пи-

шут из Янины» Андрею Морозову. К нему лично и тому, что он делает. 
Слова «немного путано» относились к тому, что обстоятельства смер-
ти капитана Берега настолько важны, что я бы не стал соединять их в 
одной статье с дискуссией с красавицей и умницей поэтессой Анной 
Долгаревой. 

Но и здесь, считаю, что то, как подавать материал — это личное дело 
автора. Возможно, я не тот термин использовал. Поэтому замечания в 
мой адрес принимаю и считаю справедливыми. 

Что касается моей позиции по этому вопросу, то повторяю то, что 
уже писал. Считаю, что фамилии убийц, даже если их уже нет в живых 
и они понесли наказание, должны быть названы.

RostislavDDD
Про интервью Пригожина и прилагающееся
Начну с последней выходки Мурза. Меланхолично могу сказать, 

что своевременное неурегулирование компанией претензий по пово-
ду убийства  капитана Магнушева и влажные трусики одной поэтес-

https://t.me/strelkovii/5066
https://t.me/olegtsarov/6508
https://t.me/RostislavDDD/192
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сы грозят создать Евгению Викторовичу больше проблем,  чем  пету-
шиная суета всех до единого  напомаженных шептунов из МО вместе 
взятых.  И тут ни на что неспособных. Если рядишься в тогу правдору-
ба, то закутывайся в нее до конца, чо. Андрей мне этим здорово им-
понирует.

Самое стремное, что претензии были не столько в том. что Вагне-
ровские комендачи грабят и убивают людей. В зоне СВО кто только 
этим не занимается, даже прямо сейчас (только что о реальном  мясе 
говорили). А в том, что очень много сделавшего  для победы челове-
ка убили. И убийц вытащили, после чего они канули в тину. Да, впол-
не может быть что их после этого закопали  в посадке. А если нет? 
Друг убитого имеет полное право в этом сомневаться и даже требо-
вать показать место, где он может поссать на их могилы. Ему, знаете 
ли знакомо значение термина «торпеды» и как могут делаться такого 
рода дела. Отдельно стоит отметить, что коли был взят и дал призна-
тельные показания наводчик убийц, у интересующихся есть их имена 
и позывные. Собственно, вопросы-претензии на  месте  Мурза даже 
можно расширить. На... на всех ли в Вагнере действуют требования 
расстрельной дисциплины, или есть особо приближенные к импера-
торам штурмэны, специализирующихся не на резне с хохлами, а до-
бычу некоторым чинам  маслица к сухой корочке.

Ну а что касается меня. Как человек, с определенной  симпатией от-
носящийся к ЧВК «Вагнер» (нет, это не является секретом для Мурза), 
однако не имеющий и не желающий чтобы кто-то имел хоть какие то 
иллюзии по поводу профессии солдата-наемника, с пониманием от-
носящийся причинам вербовки к Z-добровольцев и лучше многих дру-
гих понимающий достоинства и недостатки данных процессов, боль-
шую часть из которых хейтеры Евгения Викторовича вообще не осоз-
нают :) могу сказать так.

- Я верю, что рецидив (который есть всегда и после строгого и осо-
бого режимов очень часто кровавый) среди списавших свой срок во-
йной каторжан ничтожный.  Хотя Евгению Викторовичу  не помешает 
примерно вчера заказать в ФСИН и своим СБшникам  статистическое 
исследование с конкретными цифрами и проверяемыми фамилиями. 
Он идет в большую политику, в ней не помешает думать наперед. Го-
ворить правду даже в Думе легко и приятно.

- Я сомневаюсь, что убийцы Магнушева были из К-ашников. На вой-
не конечно всякое случается, но вышедшие с строгача  зеки это не тот 
контингент,  который умно подпускать к комендантской службе. Об-
нал  денег через выписанные на бомжей карточки попахивает людь-
ми с криминальным опытом, но вольными.

- Я очень внимательно выслушал Евгения Викторовича по поводу но-
восибирского ветерана изнасиловавшего двух четырехклассниц. Про 
его яйца слушать было конечно приятно, вот только это слова. Потому 
что посторонние не могу знать, воплотят ли его боевые товарищи при 
встрече  в жизнь или назовут корешка долбоебом за то что он девочек 
не убил и не закопал и похохатывая  пойдут пить чифир.

Тут и  среди  простой пиплы такие тараканы в головах строем хо-
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дят, что диву даешься (сотрудники с профессиональными деформа-
циями, применительно к моей позиции по короткостволу, зря думают 
что я про норот чего-то не понимаю) .  Вон,  сотни тысяч прекрасно-
душных говноедов каждую годовщину смерти «Юры Буданова» это-
го, цитата «настоящего русского офицера» поминают. Изнасилование 
и убийство в честь дня рождения дочери для них дело достойное.  И 
я даже не знаю, плакать мне или смеяться, от того какой это зверской 
издевкой над  российским офицерским корпусом является. По всем 
критериям. Начиная с реальных профессиональных талантов покой-
ного и заканчивая поводом порадовать себя присмотренной  девоч-
кой. Специально не придумаешь, блять. А тюрьма точно никого еще 
лучше не сделала.

Захар Прилепин
Меня периодически через медиа поздравляют отдельные журна-

листы с выздоровлением, что, прямо говоря, немного чересчур.
Правда в происходящем – это обескураживающие усилия местных 

властей и пушкинский гений наших (и отчасти – московских) врачей.
В остальном вся эта журналистская риторика про непрекращающу-

юся «стабилизацию» и «поправку» – что-то из жизни марсиан.
Когда я поправлюсь, об этом не нужно будет писать, вы это замети-

те.
Пока я привычно бодр и временами весел, но раз в три дня доста-

точно твердо и вполне всерьёз прощаюсь с жизнью, всякий раз, впро-
чем, удивляясь, что врачи находят способ вырулить и тут.

У меня было минимум 4 сложнейших по 4-6 часов протяженностью 
операций; и нынче только переломов у себя я старательно насчитал 
12.

Хотя журналистам периодически виднее, и они оперируют своими 
особыми данными лучше любых докторов. Пусть они загнут 10 паль-
чиков на ручках и еще 2 на ножках, а потом я расскажу продолжение 
истории, потому что это не финал.

Ну и, как обычно, в топе моих любимых заголовков: «Публицисту 
Прилепину стало лучше».

Мне хорошо уже 47 лет, вам так никогда не станет. Но зовите меня 
просто «блогер». Или «траффик-блогер», чтоб моднее.

Блогер Пушкин бежал по дорожке, но ему перерезало ножки. Бло-
гер Лермонтов мчал за ним вскачь, но сражён был чредой неудач. Был 
у цели блогер Толстой. Впрочем, это рассказ непростой.

В сущности, куда честнее поступают украинские СМИ – там меня 
тупо зовут «пропагандистом».

Они даже добавили это в «Википедию», в которую могут вписать 
что угодно, судя по всему: нынче я увидел, что я «пропагандист и ком-
батант» (по сути, готовая уголовная статья в их желанном «русском 
Нюрнберге»).

А у нас всё как-то вяло: «публицист», «публикёр», «публикан», «пу-

https://t.me/zakharprilepin/18535
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бликуй».
К сожалению, мои возможности ограничены в том, чтобы сообщить 

публично вам, коллеги-публицисты, как я вас называю в ответ в мину-
ты прекрасной ночной грозы, как сейчас.

МИГ России
КНР призвала оставить за Россией «новые территории»
Уполномоченный спецпредставитель Китая Ли Хуэй,занимающий-

ся украинским урегулированием, в ходе поездки по Европе призвал 
добиться немедленного прекращения огня на территории Украины с 
сохранением за Россией занятых территорий — The Wall Street Journal

Конечно, Украина и Запад от таких предложений откажутся, потому 
что в их интересах сохранение текущего тренда, который вполне идет 
по плану.

Их плану.

Логика Маркова
Западная пресса пишет, что якобы китайский мирный план по сути 

очень прост, - Россия получает то, где стоят российские войска. А Укра-
ина получает то, где стоят украинские войска. Война прекращается. 
Подписывается мир. Якобы именно это Китай предлагал европейским 
политикам во время турне Ли Хуэй, это представитель Китая по укра-
инскому кризису. И якобы Китай говорит, что это поддерживают боль-
шинство стран мира, с которыми контактировал Китай.

Юрий Баранчик
Хорошие новости, подтверждающие, что Пекин прекрасно понима-

ет, кто следующий у Запада на раздачу: 
<...>
Все только начинается. Поэтому когда бриты и американцы захотят 

остановиться и запросят мира, надо будет их дожимать.

АДЕКВАТ Z
Американцы клевещут, что бывший китайский посол в России с мно-

голетним стажем, а ныне спецпредставитель Си по вопросам урегули-
рования, проехав по европам, всем сказал одно и то же: Китай за не-
медленное прекращение огня на условиях сохранения текущего тер-
риториального статус кво.

Если - если - это действительно так, то Китай, прекрасно знакомый 
с нашей позицией, по сути обозначает предел своих (не наших!) усту-
пок Западу, нужных ему в основном для того, чтобы миротворческая 
позиция не выглядела односторонней. 

Даже этот предел для противника, разумеется, абсолютно непри-
емлем. Особенно учитывая, что в китайском мирном плане много и 
других пунктов, причем все больше про вопросы континентальной и 
глобальной безопасности, и практически каждый из них противнику - 
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как серпом по надлежащему месту.
И поэтому, опять-таки если американский наброс верен, до Китая 

сейчас либо вот-вот доведут, либо уже довели категорический отказ 
Запада. Может, публичный. Может, нет. Факт в том, что он в любом 
случае будет зафиксирован официально.

И вот вопрос, какую позицию займет Китай с этим отказом на руках, 
убедившись в отсутствии у той стороны места для любых компромис-
сов, станет самой большой интригой глобального измерения конфлик-
та в ближайшем будущем. Варианты здесь возможны разные, кроме 
одного: любые формы давления на нас, чтобы шли навстречу любым 
хотелкам противника, исключены категорически.

Исключены в том числе потому, что общий противник с пеной у рта 
требует от Китая именно этого, и давно, и в крайне неприличных по 
китайским понятиям формах.

Обыкновенный царизм
Напомним, китайский мирный план по Украине был презентован в 

феврале. Наряду с пунктом о заключении перемирия по ЛБС там был 
еще один — с призывом уважать суверенитет всех стран на основе 
международного права, а также территориальную целостность. Это 
подразумевает восстановление границ Украины по состоянию на 1991 
год. 

Так что чего на самом деле добивается хитрый Китай, пока реши-
тельно не понятно.

Чисто для фиксации
Интересно, что вброс WSJ о том, что китайский посредник по Украи-

не Ли Хуэй якобы убеждал подконтрольных США европейцев оставить 
за Россией ЛДНР и окрестности, появился в инфополе одновременно 
с появлением китайского дипломата на пороге МИД России. Понятно, 
что это прямо противоречит китайским подходам к мирному плану 
по Украине. Так же понятно, что ни Украина, ни ее внешние управля-
ющие сегодня согласиться на это не готовы. А посему вброс WSJ - это 
либо дискредитация Ли Хуэя как посредника, либо публичное давле-
ние на Кремль с тем, чтобы он не выдвигал неприемлемых входных 
условий в переговоры. И как ни странно, тут одно другому не мешает. 
И, конечно, самый интересный вопрос - кто источник слива в WSJ?

BRIEF
Москва пригрозила WSJ после статьи о попытках Китая уговорить 

Европу оставить России аннексированные территории. Государствен-
ное агентство РИА Новости в пятницу опубликовало заявление « ин-
формированного источника в Москве», который сказал, что вышедшие 
в последние дни публикации The Wall Street Journal могут сказаться 
на судьбе арестованного в России журналиста газеты  Эвана Гершко-
вича. Какая конкретно публикация стала причиной угрозы, на сайте 
агентства не сообщается. «Источник» РИА лишь уточнил, что в послед-
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ние дни WSJ выпустила «ряд статей с ложными утверждениями, каса-
ющимися России». РИА Новости опубликовала заявление «источни-
ка» вскоре после того, как WSJ опубликовала статью о том, что китай-
ский посол просил европейские страны оставить за Россией аннекси-
рованные регионы Украины. В публикации со ссылкой западных чи-
новников говорится, что спецпредставитель Китая по делам Евразии 
Ли Хуэй предложил европейским странам заявить о своей «автоно-
мии от США», призвать к немедленному прекращению огня в Украи-
не и оставить России занятые ей территории.

Холмогоров
Что на самом деле с Силой Сибири.
Патриотические пораженцы рано радуются
Я думаю они китайцы вбросили сами, чтобы перепаниковавшая об-

щественность заставила наших согласиться на невыгодные условия.

Kotsnews
Что и требовалось доказать. Никаких повреждений на разведыва-

тельном корабле «Иван Хурс» нет. Очевидно, дрон с видео, опубли-
кованного противником, был уничтожен на самом подходе к левому 
борту.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Иван Хурс» своим ходом зашел в Севастопольскую бухту. Есть не-

сколько фотографий и съемка с правого борта - на них повреждений 
корабля не замечено. С левого борта (куда, предположительно, при-
шелся удар дрона) - фотографий пока нет.

Видео левого борта также демонстрирует отсутствие повреждений. 
Либо они были незначительны и устранены за время движения, либо 
их не было вообще и якобы имевшиеся повреждения корабля - созна-
тельная дезинформация (при чем - не от укров).

Сообщают, что видео с левого борта «без повреждений» - старое, 
не сегодняшнее. В общем - ясности пока нет.

Владислав Угольный
Я же интересуюсь у других коллег, да и аудитории нашей военной 

телеги: что ж у вас-то за маничка такая, присасываться к гиперинфор-
мационному потоку и жрать любые новости без рефлексия?

Че это за маничка к вечному поиску че у нас произошло на передо-
вой - ДА НИЧЕ НЕ ПРОИЗОШЛО - и попытка следить и волноваться за 
тем, что вне вашей зоны влияния?

Че происходит с Иваном Хурсом ебать должно флотских и семьи мо-
ряков этого корабля. Всё, точка.

Отпишитесь уже от этой ебучей телеги, включая этот канал, пожа-
луйста.
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ЖИВОВ Z
Уже второй день все переливают из пустого в порожнее один и тот 

же spin по левый борт нашего разведывательного судна. 
Скоро люди на этой теме себе карьеры построят. Вместо того, что-

бы обсуждать что-то действительно важное, например немедленное 
изменение подходов к охране государственной границы, вы все ско-
пом зачем-то из рук в руки украинское говно перебрасываете. 

Вам занять больше нечем? 
Давайте о смерти Залужного еще поговорим, например. Было весе-

ло и интересно, хохлы и местные подсвинки волновались за него, да-
вайте пусть они волнуются и наше подброшенное дерьмо обсуждают. 

Экспертное лом сообщество все больше напоминает тупых бабок 
на лавке, которые : «От же шлюха, Нин глянь, юбка какая!». Внутрен-
няя склочная баба покоя не дает?

Царьград ТВ
Песков назвал перенос Рождества на Украине «безумием и вакха-

налией»
Буквально вчера стало известно, что украинские раскольники пе-

рейдут на униатский календарь. Теперь, Рождество в исконно право-
славной стране будет отмечаться 25 декабря — на манер католиков и 
протестантов.

«По-русски говоря это такое, знаете, вакханалия. Это безумие. К со-
жалению. К сожалению. Я бы наверное так вот, знаете, если — ну это 
такие шутки через слезы, да — наверное давайте подождем, когда 
они объявят, что больше нет украинского языка, а есть американский 
язык. Вот как у них соседние страны отказались от своего языка, вот 
давайте дождемся, когда у нас будет американский язык на Украине», 
— прокомментировал ситуацию пресс-секретарь в беседе с журнали-
стом Павлом Зарубиным.

Становится очевиднее: УПЦ ничего общего с верой не имеет, как и 
собственно, с чем-либо святым. Сплошная политика и потакание сво-
им «хозяевам» — главным и не очень.

Холмогоров
По факту провокация через РИА с Залужным удалась.
Украинцы дернулись и подтвердили не факт жизни Залужного (ко-

торый никто и не оспаривал), а наличие у него серьезных проблем.
Как минимум он в больнице. Как медиум - не может ходить и шеве-

лить правой рукой. Как максимум - серьезно контужен и к командова-
нию не годен.

И все это очевидно ровно из данного ими пруф-видео.
Обратите, кстати, внимание на прямо-таки скандальную деталь. Не 

просто отсутствующий, а споротый шеврон с тризубом. Прям как на 
штрафнике.

Эта деталь доказывает, что Залужный в данный момент точно не 
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«при исполнении».

Политджойстик/Politjoystic
Еще раз. Версия ранения Залужного, которой придерживаются в от-

четах: нижняя часть спины, возможно задеты гениталии и контузия. 
…
Это относительно показанного вчера видео. Только сидя, с длинны-

ми рукавами, коротко. 5 мая он исчез с радаров. Пока сходится. Ждём, 
ситуация в большей степени волнует украинцев, чем нас. Но, тот факт, 
что диверсантов для террактов на линиях передач наших АЭС вела 
СВРУ (служба внешней разведки), а не ГУР ВСУ, - полезен для наших 
размышлений.

Образ будущего
Публикации РИА «Новостей» про смерть или тяжелое ранение За-

лужного поставил лично Дмитрий Киселев. Ему же эту лютую дезу скор-
мил Картаполов. Как «инсайдер из разведки».

На опубликованном вчера видео хорошо видно, как Залужный еле 
сидит на жопе, ерзает, геморрой то удалили, а швы и прочее болит, 
надо больше лежать. 

Но до контрнаступа восстановится.

Холмогоров
В этом сезоне у украинцев как-то с информационными перемогами 

не задалось.
Наступ не случился.
Бахмут пал.
Захар жив.
В Грайвороне потеряли дофига Хамви.
Хурса не потопили.
Оживляж Залужного показал, что у него реально проблемка (Сыр-

ского вообще никто не видел).
Акираш тебе, дед Макар.

ПТСР TEAM Community
Вчера я делал пост про видео с якобы «свиноштурмом». Видео во-

няло откровенной постановой, и в комментах вопрошали «зачем и по-
чему наши делают такое».

Сегодня стало все понятнее и паззлы сложились: у Руденко вышел 
пост, где якобы видео с камеры убитого при «свиноштурме» хохла. И в 
этом видео, бедный Тарас ищет раненого побратима, проходит в опе-
рационную и видит там забугорных врачей, потрошащих его напарни-
ка на органы.

«Филигранная» игра актеров, божественный забугорный акцент, 
гейские выталкивания от охранника, который тыкался в телефоне и 
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не увидел идущего в операционную Тараса. Который, кстати, ходит по 
располаге с включенной гоупрохой.

Блять…ну неужели у вас такие кривые руки?  Лучше вообще ниче-
го не делайте, просто, блять, НИХУЯ не делайте свои второсортные 
отрыжки. Либо делайте их для отчета начальнику, но не вбрасывайте 
эту позорную дичь в инфопространство. Вспомните притчу про маль-
чика-пиздобола и волков… 

Политджойстик/Politjoystic
Ты там о каком-то мире на Украине вещаешь из окна Ватикана? Ну, 

лови. Откуда лихорадка в Риме?
…
У Папы Римского Франциска обнаружена лихорадка в опасной фор-

ме. 
…
Вчера Эрдоган не взял стакан воды из рук своего охранника - помнит 

про отравление перед первым туром (второй в вск). А Папа не думал, 
что так можно с ним. А зря, читал бы история лучше: в ночь с 27 на 28 
сентября 1978 года в Ватикане при странных обстоятельства скончал-
ся папа Иоанн Павел I, чей понтификат продлился всего 33 дня.

…
Сразу вспоминаем фразу Зеленского, что «посредники ему не нуж-

ны» после встречи с Папой несколько недель назад.

Олег Царёв
Депутат Государственной Думы призывает своих коллег перейти на 

общении в защищенные мессенджеры. Вероятно, есть опасения, что 
горячие обсуждения законопроектов между парламентариями попа-
дут в руки экстремистов из Meta.

Вспомните, сколько раз страна замирала в ожидании, как распре-
делятся голоса в Государственной Думе. Хватит или не хватит голо-
сов на принятие резонансного законопроекта, внесенного Правитель-
ством. Поддержит ли Государственная Дума снятие или назначение 
какого-либо чиновника. 

Не вспомнили? Отож. И я не могу вспомнить такого. 
Поэтому не так важно, в каком мессенджере общаются депутаты. 

На что это влияет?

Вячеслав Володин
Главная финансовая афера века.
США на пороге дефолта. Байден, как и его предшественники, вы-

нужден вновь повышать потолок американского госдолга. Со времен 
Второй мировой войны такое решение принималось более 100 раз.

Штаты живут за счёт других государств. Способность самостоятель-
но обслуживать долги уменьшается. Вдумайтесь, в 2023 году сумма 
процентных платежей по американскому госдолгу может достичь 1,5 
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трлн долларов — почти треть всех доходов бюджета США!
Это несёт в себе всё большие риски, поэтому многие государства пе-

реходят на расчёты в национальных валютах. Доллар становится ток-
сичным.

Все финансовые пирамиды, как показывает история, рано или позд-
но заканчиваются крахом. Но здесь ситуация особая. Госдолг США — 
это мировая финансовая пирамида, построенная Вашингтоном для 
обмана других народов и стран.

Правильно государствам, зависимым от доллара, уже сегодня ис-
кать альтернативу ему, тем самым снижая риски для своих граждан.

Старше Эдды
Новые санкции США оставят россиян без привычных контактных 

линз. Продажи линз на маркетплейсах сразу взлетели в 2,5 раза, а цены 
выросли втрое. Народ побежал затариваться впрок – как будто ажио-
таж весны прошлого года ничему не научил.

В то же время появилась информация, что сети оптики и дистри-
бьюторские компании призывают не паниковать: похожая ситуация 
уже была как раз весной 2022 года.

Во-первых, ещё активнее заработает параллельный импорт. При-
вычные Acuvue и Alcon вернутся в магазины, правда, станут дороже.

Во-вторых, с новым витком санкций продавцы ожидают рост инте-
реса к брендам линз из Азии. Ещё в прошлую волну дефицита, в 2022 
году, магазины оптики активно расширяли ассортимент за счет кон-
тактных линз из Японии и Южной Кореи. По утверждению специали-
стов, отличий по качеству, уровню технологий и комфорту использо-
вания с продукцией из США нет, а импорт из Азии стабилен.

И если премиальные японские Miru всё равно будут дороже при-
вычных «американцев», то южнокорейские бренды однозначно по-
лучат ощутимое ценовое преимущество. Например, марка Adria, ко-
торая была с американцами в одном ценовом сегменте, сейчас станет 
выгоднее – подорожание линз из Юж.Кореи не планируется. Сами ко-
рейцы говорят о полной готовности занять освобождающиеся ниши, 
значительно нарастить объемы поставок и оперативно выводить на 
российский рынок новые модели.

Димитриев
Хотел повозмущаться, что защитой семейных ценностей занимает-

ся пидорас Красовский. А потом думаю, что я в самом деле? Почему 
нельзя? 

Если у этой же публики главный историк - исключенный с первого 
курса продавец православной книжной лавки. Главный националист - 
блатной еврейский коммерс. Самый выдающийся военачальник - не 
проведший ни дня на фронте этой войны полковник ФСБ. Главный яс-
треб - маленький человечек из интеллигентной профессорской семьи. 
Церковные иерархи благословляют войну, анемичные дрочилы тре-
буют решительных действий, православные олигархи роднятся с ха-

https://t.me/vysokygovorit/11758
https://t.me/russ_orientalist/14436
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сидами, рождаемость продвигают бездетные, а русскую культуру ар-
мянские режиссеры. На фоне этого фрик-шоу Красовский и правда за-
щитник семейных ценностей.

Что-то знаю / Павел Данилин
Шок - это по-нашему...
Раз. Минюст признал иноагентом бывшего депутата Госдумы Мо-

гомеда Гаджиева. Экс-депутат Гаджиев, по данным ведомства, будучи 
за пределами России, «выражал готовность сотрудничать с иностран-
ными источниками, заявлял о поддержке властей Украины». Это он 
делал с целью получения иностранного гражданства, добавили в ми-
нистерстве. 

Два. В июне 2022 года, во время проведения российской военной 
операции на Украине, жителям Донецкой и Луганской областей была 
отправлена гуманитарная помощь, собранная на личные средства Ма-
гомеда Гаджиева. Автомобильная колонна с логотипами «#Zанаших» 
«#сVоихнебросаем» доставила продукты и товары первой необходи-
мости. Также Гаджиев организовал отправку военной техники для сво-
их земляков — добровольцев, воюющих на Украине. В 2022 году гла-
ва ДНР Денис Пушилин выразил благодарность Магомеду Гаджиеву за 
«всеобъемлющую поддержку и личное участие в судьбе Донбасса».

Не очень укладывается в голове...

Чёрный Прапор
Запад - это харам. Это запрещённое. Это недопустимое. А не-запад 

теперь, пожалуйста, халяль. У нас велком всё не-западное -  Африка, 
БРИКС, ближайшие наши союзники - Иран, Северная Корея. Кто угод-
но, только не Запад!

Александр Дугин, философ

https://t.me/ctotoznayu/4015
https://t.me/darkprapor/6872
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Предчувствие наступления,
• Минутка Z-поэзии,
• Планы «Вагнера» и будущее Пригожина,
• Шутки Медведева,
• Мирные планы разных марионеток,
• Метаморфоза Шария,
• Троица: измена проникла и в клир,
• «Рашизм» и что бы еще в ответ признать геноцидом

Kotsnews
Киев пугает ядерной катастрофой
Как-то очень навязчиво с использованием всех информационных 

возможностей Украина разгоняет волну о  «масштабных провокациях 
по имитации аварии на Запорожской атомной электростанции».

Якобы Россия собирается нанести удар по ЗАЭС и объявит об ава-
рийной утечке радиоактивных веществ, обвинив Украину.

Таким образом, по мнению ГУР, армия РФ хочет получить паузу для 
перегруппировки своего контингента и остановки украинского контр-
наступления. На время международного расследования.

Ну что ж. Я бы к этой заявке отнесся очень серьезно. Киев знает, о 
чем говорит. Мы все прекрасно помним, как Украина сбила малайзий-
ский Боинг, когда у нее посыпался фронт. И получила ту самую паузу. 

Буданов же обещал зайти в Крым до конца весны. Но что-то пошло 
не так. Надо как-то объяснить уважаемым партнерам задержку. Уве-
рен, самое тщательное международное расследование как минимум 
не установит со 100-процентной уверенностью, кто ударил по ЗАЭС. 
Как это было, когда миссии МАГАТЭ под нос разложили обломки укра-
инских ударных беспилотников.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Мда, уже два часа хохлы ебашат Белгородскую область, еле ноги 

унес из Мурома.
А в это время в Москве серьёзные проблемы, нет свободных столи-

ков в кабаках пишут в местных пабликах 
Одна страна говорите?

[ЧеКа]
По состоянию на сейчас:
• Идёт сильнейшее давление на нашу госграницу, обстрелы нон-

стоп, свиньи лазят близко к «ленточке», не исключены заходы ДРГ со 
стороны Сумской, Харьковской и Черниговской областей.

https://t.me/sashakots/39929
https://t.me/notes_veterans/9738
https://t.me/cheka_notes/1143
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• ЦиПСО разгоняет дичайшую зраду через псевдороссийские кана-
лы-прокладки. У меня по этому вопросу сложилось четкое понима-
ние, что сейчас настал звездный час всего этого дерьма в телеграм-
ме, пишущего об «инсайдах», «кулуарах», «башнях Кремля», псевдо-
патриотов, пораженцев, всяких мусорных агрегаторов типа «Брифа» и 
т.п. Вливают мощно и много, не ведитесь на внушение вам шизофре-
нических темников и тезисов.

• На ряде направлений бешено работает РЭБ хохлов, кое-где связь 
на ЛБС вообще практически легла.

• Хохлы спешно строят и копают вторую и третью линии обороны 
на границе Харьковской области, ДНР и ЛНР (стык трёх границ).

• Активизируется работа вражеской агентуры на освобождённых 
территориях.

Всё это между собой связано с перспективой на следующие 2-3 ме-
сяца.

Старше Эдды
Белгородчина давно стала полем боя и сегодняшний обстрел Ше-

бекино, лишь очередная констатация данного факта. 
Пока гнезда врага не не будут выжжены, а предполье не отодвинут 

на 20 км от старой границы, новости подобные сегодняшней ( или по-
пытки зайти диверсионными отрядами, как это было в Грайвороне), 
будут продолжаться. Парням на границе смелости и грамотного ко-
мандования, белгородцам терпения.

МИГ России
Попытка прорыва ДРТ (диверсионно-террористических групп) в 

Брянской области (пишет MASH)
Перестрелки в районе н.п. Сушаны - Бровничи, БПЛА с боеприпа-

сом атаковали автомобиль ВС РФ, погибли двое российских военнос-
лужащих.

Также ведется массированный обстрел Шебекино Белгородской об-
ласти.

Readovka
«Пришло время возвращать свое» — в твиттере недавно «воскрес-

шего» главнокомандующего ВСУ Залужного появился очередной анонс 
«начала» украинского наступления

Главнокомандующий ВСУ Валерий Залужный, не успев воскреснуть 
в интернете из мертвых, вслед за своими коллегами по цеху начал 
разгонять в сети перемогу — он написал двусмысленный пост со сло-
вами на английском «Пришло время возвращать свое» и прикрепил к 
нему «духоподъемный» видеоролик. Вероятно, таким незатейливым 
способом он в очередной раз пропиарил «начало» украинского насту-
пления.

Заявление Залужного — пример того, как Киев пытается изо всех 

https://t.me/vysokygovorit/11763
https://t.me/mig41/26471
https://t.me/readovkanews/59665
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сил продемонстрировать свою «готовность» к затянувшемуся насту-
плению, чтобы оправдаться перед западными спонсорами, и заглу-
шить информационный фон от потери Бахмута (Артемовска), попут-
но пытаясь посеять панику среди россиян. Однако дальше медийно-
го пространства эти «перемоги» пока не выходят, а все «наступление» 
заключается в участившихся атаках на приграничье и налетах БПЛА на 
российские города.

Сладков +
УКРАИНА ПЕРЕНОСИТ ВОЙНУ НА ТЕРРИТОРИЮ РОССИИ. НАВЕРНОЕ, 

ЭТО И ЕСТЬ ВАРИАНТ НАСТУПЛЕНИЯ ВСУ
Сначала к нам в приграничные области начали залетать дроны-раз-

ведчики. Потом ударные дроны ВСУ — они били по военным объек-
там, по складам и базам, а развед-дроны, тем временем, полетели 
уже вглубь России. 

Потом на каноническую территорию пошли ракеты (НАТО обещала 
не разрешать такую стрельбу по России), а ударные дроны, взлетая на 
центральных областях Украины, уже бьют по Московскому Кремлю, 
по базам стратегической авиации, по различным военным объектам 
по всей Западной части Руси. 

Ну а теперь начался прямой захват территорий. Ответственные лица 
утверждают: это диверсионный рейд. Но стоп! Если бы эти две роты 
ВСУ мы не стали выдавливать, они бы остались, и даже помощь бы 
пришла. 

Я не открыл ничего тайного и секретного? Про реакцию военных и 
вообще силовиков и спецслужбы я не пишу. Хочется, конечно, осве-
тить народу пикантные детали…  

А сейчас и в Брянской области идет захват российских канонических 
территорий. Остается, совершенно спокойно констатировать, против 
нас воюют по-настоящему. Мы, каким-то образом, пытаемся делать 
вид, что ничего серьезного не происходит. Ну ладно, не происходит, и 
не происходит. Все как-то само исчезнет, само победит.

Раньше всех. Ну почти.
Административное здание нефтепровода вблизи деревни Литвино-

во в Псковской области повреждено в результате взрыва, пострадав-
ших нет, сообщил губернатор Ведерников. 

«Предварительно здание повреждено в результате атаки двух БПЛА. 
Окончательные выводы по итогам работы оперативной группы», зая-
вил губернатор.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Псковская область. «С опережением графика...»

Русский тарантасъ
Надеюсь, на Украине понимают, что выписывать живительных им 

https://t.me/Sladkov_plus/7757
https://t.me/bbbreaking/156428
https://t.me/strelkovii/5088
https://t.me/DmitriySteshin/7913
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будут столько, сколько потребуется для вразумления. И никакой «Грай-
воронский похiд» и «два беспилотника врезались в домик возле не-
фтепровода» им не помогут.

Военная хроника
Что нужно понимать о данных по потерям ВСУ в Артёмовске.
1. Наш предыдущий прогноз по чудовищным потерям ВСУ в Артё-

мовске полностью подтвердился. Но. В 72 тыс. убитых украинских (и 
не только) военных входит не только рядовой состав, а вообще все — 
танкисты, артиллеристы, разведчики, связисты и все те, кто воевал на 
этом направлении и был убит. Сколько из этого числа наёмников, пока 
непонятно даже примерно.

2. Простая математика показывает, что на 72 тыс. убитых примерно 
200 тыс. раненых в разной степени (при соотношении один к трём), о 
чём мы писали ранее. Большая часть раненых никогда не вернётся в 
строй, а значит, не сможет повысить боеспособность ВСУ.

3. Вся довоенная армия Украины насчитывала порядка 230 тыс. че-
ловек, и в Артёмовске был уничтожен её актив, лучшие кадры, вос-
полнить которые в обозримом будущем не получится.

4. Вместе с этими кадрами сгорели и резервы, которые ВСУ готови-
ли к атаке на Донецком направлении. Без группировки в 200 тыс. че-
ловек ни одно крупномасштабное наступление невозможно.

5. Как мы писали ранее, теперь возникла и другая проблема: дефи-
цит командиров младшего и среднего звена, без которых управление 
боем даже в текущих условиях будет серьёзно затруднено.

Комсомольская правда: KP.RU
ВСУ начали предварительные операции в рамках контрнаступле-

ния, но для того, чтобы оно набрало обороты, понадобится довольно 
продолжительное время. Об этом заявил в интервью The Guardian со-
ветник главы офиса украинского президента Михаил Подоляк.

Ценность подобных заявлений о контрнаступлении, которое как бы 
есть, и как бы его нет, оставляем на суд читателя. Напомним лишь, что 
шесть месяцев назад тот же Подоляк обещал доверчивым украинцам 
прямые эфиры из Ялты:

«Обязательно я включу там телефон, и мы поговорим о том, каким 
будет Крым. А в это время оттуда уже уедут все русские.»

Но что-то пошло для киевского режима не так, и многое пойдет еще 
хуже.

Александр Ходаковский
Такое ощущение, что что-то происходит в закулисье, что не даёт 

противнику окончательно определиться с датой начала наступления. 
Все-таки запутанный это механизм - современная война: чем меньше 
её масштаб - тем больше манипулятивности. Когда вот так: вставай, 
страна огромная, - тогда война становится самодостаточным явлени-

https://t.me/milchronicles/1978
https://t.me/truekpru/121750
https://t.me/aleksandr_skif/2702
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ем и проигрыш в ней смерти подобен. А когда чья-то война выступа-
ет провокатором глобальных перестановок и переделов, - тогда для 
носителя войны всё усложняется. Не представляю себе, чтобы на ВОВ 
влияли выборы в Турции или Америке....

«Черный полковник» В.Алкснис
Я всегда был горячим сторонником Приднестровья и оказывал ему 

всю возможную  поддержку. И не хвастаясь могу сказать, что в начале 
90-х был один из тех, кто из Москвы оказывал ему максимальную по-
мощь. Именно я направлял туда осенью 1991 года знаменитых риж-
ских омоновцев, которые стали основой батальона «Днестр», сыграв-
шего большую роль в защите и в становлении Приднестровской Мол-
давской Республики. Именно по моей рекомендации в Тирасполь при-
ехали старшие офицеры бывшего МВД Латвийской ССР, которые воз-
главили там МВД и КГБ республики. И мои заслуги высоко ценило ру-
ководство ПМР. в 2000 году президент И.Смирнов своим указом на-
градил меня орденом Почета.

И в нынешней сложнейшей ситуации я с тревогой слежу происхо-
дящем в Приднестровье и вокруг него. И с болью вижу, что в результа-
те ошибок, просчетов, провалов и более того предательства руковод-
ства РФ в отношении Приднестровья оно практически обречено. Вам 
нужны доказательства предательства? Никто об этом не говорит, но 
прообраз Минских соглашений 2014 года по Донбассу впервые поя-
вился еще в 2003 году в форме печально знаменитого «Меморандума 
Козака», основной смысл которого был выпихнуть Приднестровье об-
ратно в состав Молдавии через ее «федерализацию». Приднестровье 
было и для Ельцина, и для Путина головной болью и они делали все 
возможное,чтобы любой ценой от него избавится. Козак и его ком-
пания буквально выкрутили руки руководству ПМР и невзирая на его 
категорическое несогласие на возвращение в состав Молдавии путем 
угроз и ультиматумов заставили президента ПМР И.Смирнова сдать-
ся и согласиться с меморандумом. Но к счастью от подписания мемо-
рандума в последний момент по неизвестной причине отказался пре-
зидент Молдавии Воронин. И это спасло независимость ПМР. 

В сложившейся военно-политической ситуации Приднестровье об-
речено. С одной стороны на границе с Украиной образована мощная 
войсковая группировка ВСУ, готовая вторгнуться на территорию ПМР. 
С другой стороны Молдавия, а вернее стоящая за ее спиной Румы-
ния, которые спят и видят возвращение части бывшей Транснистрии в 
состав Великой Румынии. А противостоит им всего лишь около тыся-
чи семьсот военнослужащих Оперативной группы российских войск в 
Приднестровском регионе Республики Молдова (ОГРВ ПРРМ), из ко-
торых 450 человек входят в миротворческий контингент. По подписан-
ным международным соглашения количество миротворцев в Прид-
нестровье может достигать трех тысяч человек. И Приднестровье ре-
гулярно обращается к России с просьбой увеличить численность ми-
ротворцев до этой численности, но РФ, как правило отмалчивается по 
этому поводу. Российские военнослужащие вооружены в основном 

https://t.me/blackcolonel2020/933
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легким стрелковым оружием и поэтому большой огневой мощью не 
обладают. В случае вооруженной агрессии со стороны Молдавии (Ру-
мынии) или Украины они смогут продержаться всего несколько часов. 

Следует разъяснить ситуацию со складами боеприпасов в Колбас-
не. Существует миф, что якобы там хранится огромное количество бо-
еприпасов и военной техники, которые при взрыве уничтожат все жи-
вое в радиусе до 100 км. На самом деле это не так. В Колбасной в 2000 
году хранилась 41 тысяча тонн боеприпасов. Для сравнения - на скла-
де ВСУ в Балаклее в Харьковской области хранилось в пять раз боль-
ше, около 200 тысяч тонн. Но большинство кондиционных боеприпа-
сов было вывезено в двухтысячные годы в Россию и много боеприпа-
сов было уничтожено на месте.. По разным оценкам там сейчас хра-
нится около 10-15 тысяч боеприпасов, в основном некондиционных, с 
истекшим сроком хранения. Причем в основном авиабомбы, которые 
вряд ли интересны украинской армии, у которой на своих складах до-
статочно много авиабомб из-за дефицита самолетов.

И в этой связи вызывают возмущение бравурные ничем не подкре-
пленные заявления высокопоставленных российских чиновников, ко-
торые сулят небесные кары супостатам, посмеющим напасть на Прид-
нестровье.

Вот последнее сегодняшнее заявление МИД РФ по этому поводу: «Ни 
у кого не должно быть сомнений в том, что Вооруженные силы России 
адекватно отреагируют на провокацию киевского режима, если тако-
вая все же последует, и обеспечат защиту наших соотечественников, 
российского миротворческого контингента, военнослужащих ОГРВ и 
военных складов в населенном пункте Колбасна в Приднестровье. Лю-
бые действия, представляющие угрозу их безопасности, будут рассма-
триваться в соответствии с международным правом как нападение на 
Российскую Федерацию», - заявил заместитель министра иностран-
ных дел РФ Михаил Галузин. 

 Возникает вопрос: «А каким образом в нынешней ситуации Воо-
руженные силы РФ могут адекватно прореагировать на провокации 
киевского режима, в случае нападения на Российскую Федерацию в 
Приднестровье? А почему они никак адекватно не реагируют на напа-
дению на Российскую Федерацию в Крыму, Донбассе, Брянской, Бел-
городской областях в других субъектах Российской Федерации?

Похоже, что наш МИД живет по принципу: «Главное прокукарекать, 
а там хоть не рассветай!»

ДОЛГАРЕVА
Мой друг и прекрасный поэт Александр Пелевин писал прекрасные 

стихи о Вагнере ещё давно, кстати.
Курили ковбойское «Мальборо»,
Решали пацанские тёрки
И слушали Рихарда Вагнера
На улице Рихарда Зорге.
Под действием нового фактора

https://t.me/dolgarevaanna/3842
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(Такого никто и не ждал)
Бухали под музыку Вагнера
На улице Крымский Вал.
Мы выглядели по-разному:
То викинги, то монголы,
И верили в музыку Вагнера
На улице Моторолы.
Теперь же, обритые наголо,
Как будто весной сорок пятого,
Гуляем под музыку Вагнера
На улице Судоплатова.
(Июнь 2022 г.)

Игорь Караулов
Да и я писал стихи о Вагнере. 
Но это вряд ли кому интересно.

ДОЛГАРЕVА
И у Игоря Караулова тоже стихи о Музыкантах.
÷÷÷
Что происходит в Артёмовске? Просто капец.
Просто Капец - это главный герой Украины. 
Вы, недотыкомки, детям стрелявшие в спины,
гляньте сюда: «Ще не вмерла» недолго вам петь.
Просто весна. На охоту идут вагнера.
Челюсти сжав, дожимают смертельные клещи. 
Есть в нашей жизни какие-то важные вещи:
веки раскрыв, свет небесный увидеть с утра.
Все эти вещи отныне уже не для вас,
польский наёмник и жовто-блакитная крыса.
Рухнет над вами последняя целая крыша,
и Сатана вам отдаст свой последний приказ.

OSSиноегнездо
Еще думаю про маркетинг
Война его не отменяет, наоборот, только усиливает 
Потому что все орут, надо кого-то выбрать
Значит, нужно четкое позиционирование.
Кто ты?
Военкор с гоу-про, ок
Валькирия Победы, отлично
Голос Донбасса, тоже хорошо
Главный волонтер Руси - супер, проходи

https://t.me/karaulovnews/3147
https://t.me/dolgarevaanna/3843
https://t.me/ossinoe/9722
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Режиссер-патриот (стремительно занимает Богомолов пустую нишу) 
- ок

Певец-националист, вау, вау
Ну и так далее
(У либералов тоже свои роли, но нам они как класс не интересны, 

потому не рассматриваем)
А если ты просто человек, стихи и тексты пишешь или фильмы сни-

маешь, если ты журналист или певец, но без уникального торгового 
предложения, то твоя очередь всегда сотая. Не дойдет.

Вывод - активный пиар, маркетинг с вложениями в себя даст эф-
фект. Просто «быть» - никогда не даст

Игорь Караулов
Тут ещё такой момент, что «должен остаться только один». Ну два. 

Ну три. Чтобы ухватиться за сиюминутное, нужно быстро соображать, 
точно метать лозунги, ярко себя позиционировать. Да и просто беше-
но вкалывать на повестку. А «я работаю для вечности»... ну, пусть веч-
ность тебя и оценит. Потом. Если захочешь.

Вот сейчас люди начали это понимать. Как минимум чувствовать. 
Впору писать статью под названием «Зет-поэзия умерла (а мы ещё 
нет)».

Наталья Хим - Максимус.Скандалы,интриги,расследования Гум.
помощь Новороссии.СВО.Личная жизнь и многое другое.

И еще немножечко о травле. Травят Пригожина, меня, затравили 
Долгареву Аню, Костю Долгова, Семена Пегова, убили Макса Татарско-
го. И обратите внимание, кто эту травлю устраивает. Подсоски Дырки-
на, который всегда гнул свою линию против В.В. Путина , и который по 
факту далеко не наш человек, за которого он и его команда пытаются 
себя выдавать с помощью раздачи гумпомощи нашим воинам. А для 
внедрения и знаний, где и что у нас в нашей армии мягко говоря хро-
мает - это лучшая прикрышка. Выводы делайте сами.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА #КРП
О неважном  и главном.
Не без удивления узнал, что мы «гиркинские подсосы» не только 

организовали «травлю» поэтессы и всех, кто оказался с ней солида-
рен, но и Татарского замочили. 

Конечно, стоило бы просто ухмыльнуться и пройти дальше. Что с 
женщин взять. Их мотивация, да и впрочем, всех творческих лично-
стей (Апачев тому подтверждение),  прозрачна как стекло.  

Их любовь слепа. Они влюбляются в ими же созданный образ или 
в законченных подлецов.  Не стоит тут искать логики, расчета или фи-
нансового  интереса.

Нет. Абсолютно уверен в том, что они готовы целовать следы, по ко-
торым он ходил абсолютно бескорыстно. По любви. И встают на защи-

https://t.me/karaulovnews/3149
https://t.me/natalia_maximus_ZOV/15796
https://t.me/natalia_maximus_ZOV/15796
https://t.me/soldiers_truth/9287
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ту друг друга, из женской солидарности. 
Тем более, что Гарсон никому не отказывает во взаимности. Это как 

раз говорит о том, что он очень хочет нравиться. 
Собственно , для этого им и создавались pr-салоны красоты, кото-

рые на рыло политического афериста и подавателя блюд и наносится 
медиамакияж  спасителя Отечества.

В общем, не стоит из-за этого валять друг друга в навозе на потеху 
того же Пригожина и тех, кто за ним стоит.  

А сейчас я перехожу к тому, что действительно важно
Важно то, что конфликт между «фанерным маршалом» и Пригожи-

ным перерастает в конфликт между ВС РФ и частной армией этого Гар-
сона.

 А глава нашего государства, будто этого не замечает.  Неужели толь-
ко потому, что каждая из сторон конфликта обязательно в конце ска-
жет, что его кредо – «люблю Путина»? Ведь, как известно, запомина-
ется только то, что сказано в конце. 

Не верю.
И вопрос остается. Почему Путин накануне вероятного широкомас-

штабного наступления противника, спокойно наблюдает за тем, как 
мы занимаемся самоуничтожением?  

Почему мы воюем гораздо хуже, чем в 2014?
Почему начиная СВО, мы формируем боевые подразделения, мы 

взяли за образец армию противника образца 2014 года с её, так назы-
ваемыми добровольческими батальонами, которые не понятно кому 
подчиняются?

Противник выучился на своих ошибках и собрал свои ВС в один ку-
лак.  Наша же армия мало того, что представляет собой шитое гнилы-
ми нитками лоскутное одеяло, так ещё тянет на себя бывший мелкий 
уголовник и халдей, поверивший в то, что он великий командир и во-
обще отец народов. Причем, попутно унижая уже не только министра 
обороны, но уже и ВС РФ в целом.

Да. Генштаб во главе с Шойгу сами дискредитировали себя полно-
стью, и подлежит немедленному и полному переформированию. Но 
зачем его медийно уничтожать полностью, а тем более оскорблять 
простого солдата. 

А гражданин моей страны, который согласно Конституции на дан-
ный момент должен быть Верховным главнокомандующим, делает 
вид, что ничего не происходит. 

У меня, как человека, который давно уже не верит ни в какие ХПП 
только один ответ на этот вопрос.

Мою страну готовят к смуте и её развалу. 
Поэтому, я пока буду делать всё, чтобы победить в этой войне с ору-

жием в руках, а если победить не дадут, то приложу все усилия, чтобы 
не допустить свершения этого плана. Медийно и в политической сфе-
ре. А если понадобится, то снова с оружием. 

НотаБе
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Единственное о чем я жалею, так о том, что Мурз уже давно не вхо-
дит в число «гиркинских подсосов»

Нам пишут из Янины.
>Что же, давайте будем искренними. 
Вот и я говорю - не мешайте людям быть искренними. Это очень по-

учительно.
>Во-первых, и до меня, и до Мурза была доведена информация, 

что убившие Берега пидорасы казнены. Это подтвердила Долгорева. 
Источнику информации (не Анничке, а тому, кто об этом сказал мне и 
Мурзу) лично я доверяю.

А я вот предпочитаю по возможности проверять информацию. По-
тому что тому, кто сказал, тоже кто-то сказал, а тому – ещё кто-то ска-
зал. И на каждой ступени могли соврать. Трактор “Добрыня”, он такой. 

Так оно, собственно, и получилось. Прошло время и всплыло, что 
кое-кому забыли довести, как именно надо говорить, и он всё спалил. 
И, когда лапша не той системы достигла целевых ушей, стало неловко.  

Можно было, конечно, довести Анне эту прекрасную информацию, 
как раз во время очередного посещения ею больнички на нервной 
почве, если я не ошибаюсь по срокам. Я не счёл это правильным ре-
шением  - сообщить ей в таком состоянии, что убийцы её друга всё-та-
ки уйдут безнаказанными. Лучше немного поработать и сделать так, 
чтобы не ушли. Но… Анна решила, что убийцы её друга попали в рай, 
и это правильно. И несколько изменила мои планы.

Кстати, о планах. Спасибо, конечно, за подтверждение моей версии 
и за оглашение факта каких-либо переговоров, людям полезно послу-
шать это не от меня, а от человека который меня так искреннее (Ис-
кренне же?) возненавидел.

Но не будете ли вы столь любезны узнать у вашего доверенного 
источника и поведать нам вот что. Почему на стадии переговоров «Об-
нуляем того, кто стрелял, он во всём виноват» разговор шёл в форма-
те «С любыми пруфами, да хоть сами его валите». А вот когда речь по-
шла про «обнулили всех троих», то с подтверждением чего-либо уже 
никаких  идей не было. 

Я поясню читателям, что, собственно, двусторонние переговоры, а 
не уведомления, состояли тогда в предложении, переданном через 
посредников - «Обнуляем  того, кто стрелял, он во всём виноват, и ба-
зар убит». И предложение было отвергнуто. И дальше общение ко-
го-либо с кем-либо носило чисто уведомительный характер.

Если бы реально был виноват только тот, кто нажал на спуск, а у его 
коллег это действие вызвало бы острое неприятие, то они не стали бы 
пытаться имитировать ДТП, разворачивать машину, затаскивать в неё 
раненого, но ещё живого, Берега, вместо того, чтобы побыстрее до-
ставить его в больницу...

Я отлично помню момент, когда во время обсуждения «предложе-
ния», после нашего с Володей отказа, Володя передал трубку мне.   

 - Чего ты тогда хочешь? - спросил один из посредников с другого 

https://t.me/wehearfromyanina/1998
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конца провода.
 - ЧВК «Вагнер» будет уничтожено, - ответил я. - Система, сделавшая 

подобное возможным, будет уничтожена.
>Во-вторых, Мурз, я лично прекрасно понимаю, что именно прои-

зошло. И Берег был мне крайне близок, но штурмовая пехота мне важ-
ней. Ещё раз, штурмовая пехота мне важнее.

А Берег, он ведь не штурмовая пехота, да? Тот самый Берег, воевав-
ший под Кременной с 1-м батальоном 4-й бригады НМ ЛНР, работав-
ший вместе со своими “сурикатами” контактный бой, когда это требо-
валось. 

Как раз перед всей этой историей Берег со своими дронобойщи-
ками обеспечил 1-му бату 4-ки успешный штурм укровских позиций, 
похоронивший очередные надежды укропов на взятие Кременной. А 
саму Кременную прикрыл помехопостановщиком, который откопал у 
военных, сломанный и неиспользуемый, притащил нашим связистам, 
они его починили, потому что это была пустяковая поломка блока пи-
тания, и Берег его там, на Кременной, поставил и обеспечил его рабо-
ту. 

И бомбёжки ближних тылов ВС РФ с БПЛА прекратились, равно как 
и наглые безнаказанные полёты противника на корректировку.  

То, как выглядит для этой самой штурмовой пехоты отсутствие сво-
его Берега,  можно было легко понять по тому, как противнику удава-
лось летать и корректировать огонь там, где береговских “сурикатов” 
не было.

Берег, в пехоте бравший Чернухино зимой 2015-го, это и есть штур-
мовая пехота. «Сурикаты»-дронобойщики в передовых окопах - это 
возможность для простой линейной пехоты дожить до левел-апа в пол-
ноценных штурмовиков, а не сгинуть в первых боях. Для мобиков, всю 
зиму кровью “мясных штурмов” по всему фронту оплачивавших воз-
можность “особенным штурмовикам” взять наконец-то Артёмовск. 

Со всего фронта с самого начала “снарядного голода” одеяло арт-
снабжения тянул на себя пан Директор, устраивая скандалы и флэш-
мобы всякий раз, когда он не получал свою обычную норму, много-
кратно превосходившую самые смелые мечты неправильных штур-
мовиков под Марьинкой, Авдеевкой, под Спорным, Северском и Кре-
менной. “2 орудия по 2 снаряда” – не горячечный бред, не фантазия, 
а реальная огневая задача этой зимы под Авдеевкой. Артподготовка 
такая, да. 

Благодаря всему этому мы и пришли к тому, к чему пришли сейчас, 
в конце мая 2023 года, - штурмовая группа “Шторм” 110-й бригады, 
бывшей 100-й омсбр НМ ДНР, попавшая в плен в количестве двух с 
лишним десятков бойцов и офицеров по причине полной беспомощ-
ности – люди не обучены, связи нормальной нет, брони в прикрытии 
нет, арты с БК нет.

Ради политических амбиций Пригожина вся пехота всей нашей ар-
мии кроме героического и феноменального ЧВК «Вагнер» предельно 
истощена, и эти политические игрища могут обернуться чудовищной 
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военной катастрофой.
Какими горами трупов могли бы светить перед общественностью 

армейские командиры ВС РФ, чьи части, обливаясь кровью на штур-
мах, сидели при этом на голодном пайке… но в армии так не принято 
- торговаться своими мёртвыми. А коммерческой лавочке, частному 
подрядчику, можно.

“Вот, посмотрите! Товар попусту протух! Заказчик виноват! Пусть 
даст больше снарядов!”

В армии вопросы распределения любого дефицита обычно реша-
ются взятками, но тут опытный бизнесмен решил сэкономить на взят-
ках и вывалил трупы своих солдат.

Этой зимой то, что могло стать штурмовой пехотой, убивалось об 
укроповские укрепы, оттягивая на себя артиллерийские стволы и бо-
еприпасы ВСУ. Не было бы этих бессмысленных “мясных штурмов”, 
стояла бы некоммерческая пехота в обороне, занималась бы боевой 
подготовкой - противник бы снял, условно, по батарее с каждого ди-
визиона на фронте, вместе с беспилотниками-корректировщиками и 
БК, перекинул бы на Артёмовск, и задавил бы арту “вагнеров”. И не 
было бы никакого взятия города.

Берег – это офицер ВС РФ, благодаря которому неподготовленная 
толком пехота ВС РФ, набранные осенью “мобики”, хотя бы где-то мог-
ли бы доучиться нормально воевать и выжить. Офицер ВС РФ, убитый 
представителями коммерческой организации, жизни  сотрудников ко-
торой сохранялись каждая за счёт смерти нескольких “казённых” “мо-
биков”. Которых сотрудников в итоге отмазали.

И теперь пан Директор откровенно глумится над остатками луган-
ских и донецких частей и российскими мобилизованными, которыми 
их пополняют. Раньше генералов чморил, а теперь перешёл на рядо-
вых и офицеров. И зря. Генералу есть что терять в сложившейся ситу-
ации. А рядовому, сержанту или летёхе – нечего. Да и прочий комсо-
став, не только местный, но временами уже и российский, до бригад-
ного уровня, тихо звереет от того, что происходит. 

Причём если раньше люди злились только на своих женералей, то, 
после недавнего ролика, в котором с предельно снисходительными 
интонациями пан Директор оставлял сменяющим “вагнеров” армей-
цам в помощь аж двух бойцов “вагнера”, “которые всех спасут, если 
что”, “неправильные штурмовики” могут справедливо сказать “Все 
снаряды загрёб, мясо нам устроил, так ещё и глумишься, сука?”.  И бу-
дут правы.

>В-третьих, давайте же поговорим, кто именно убил Берега. Бере-
га убил столь любимый и вами, и им самим Фронтир. Его убило отсут-
ствие институциональной среды, та самая русская вольница, за кото-
рую он воевал… 

Не надо путать тёплое с мягким, особенно когда оно уже затвердело. 
“Вольницей” и “фронтиром” территория, где погиб Берег, была в 2014-
м. А потом постепенно начал приходить закон. Кривой-косой-мест-
ный-не-российский, но хоть какой-то. И в 2023-м году его убивает не 
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“фронтир”, а банда беспредельщиков, пользующаяся полномочиями 
государственных силовых ведомств, делегированными коммерческой 
структуре, в которой они работают. Нет уже “фронтира”, есть закон-
для-всех, а в нём - окно. Для правильных людей.

>Берег, прекрасный русский авантюрист, пал жертвой системы, ко-
торая его вдохновляла.

Я повторюсь. Не мешайте людям быть искренними. 
Это очень поучительно.
“Жила-была девочка – сама виновата”.
Именно так звучит фраза строчкой выше, если отжать пафос.
Кажется, кто-то ещё в феврале предсказывал, что именно таким бу-

дет ответ на вопрос “Кто убил Берега?”
>Я буду проклят за подобный утилитаризм, 
Окей, будьте. Будьте прокляты за хуёвый утилитаризм и лицемерие, 

Владислав. Следующий!
>Хватит дрочить на свое отражение в зеркало.
Дрочите здесь вы. Причём хором и по команде. 
И это, собственно, главное, что я хочу сказать и вам, Владислав, и 

всем остальным.
Проблема тут не в рядовых штурмовиках “вагнеров” или их млад-

шем комсоставе, которые всегда более-менее нормально взаимодей-
ствовали с армейскими соседями, потому что для них, внизу, на зем-
ле, это был вопрос выживания и выполнения задачи.

Проблема в том, что и по костям вагнеровских штурмовиков, и по 
ещё большей куче костей тех военнослужащих ВС РФ, которые погиб-
ли в зимних штурмах без артподдержки, обеспечивая сковывание сил 
укропов по всему фронту и возможность “вагнерам” взять Артёмовск, 
кое-кому надо взобраться к политической власти в стране. 

И ради этого хороши все средства. В том числе нагнетание приго-
жинской медийкой вот этого массового дроча на некий локальный 
“феномен русского оружия”, купленный кровью хреново обученных 
и ещё хуже оснащённых мобиков, донецких, луганских и российских. 
Неправильных штурмовиков.

Нет проблемы в самих простых наемниках как в людях или как в 
форме ведения войны. Есть медийка пана Директора, долго и скрупу-
лёзно им выстраиваемая ради рывка к власти, которая “возбуждает 
общественность”, и возбудившиеся непрерывно дрочат на “феномен 
русского оружия”, купленный чудовищной кровью тех, кого сейчас эта 
же медийка принялась унижать. Вот в этом – проблема.   

Не генералов унижать. С ними, видимо, будут договариваться. Те-
перь очередь простых солдат и полевых офицеров вставать под плев-
ки пана Директора.

А не пошёл бы он нахуй, дорогой Владислав. 
И все вагнеродрочеры вместе с ним. 
Под музыку Вагнера. “Золото Рейна”, если можно.
Это если искренне. 
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От души, от сердца, так сказать.

Юрий Баранчик
Паника на Украине: «Вагнер» после отдыха пойдет на Киев
Захисники незалежностi тренируются для отражения штурма сто-

лицы «музыкантами».
Киевляне, судя по переписке на столичном форуме, пребывают в 

шоке, поскольку в Киевской области неожиданно развернули допол-
нительно 2,5 тысячи блокпостов, причем на позиции выдвинулся весь 
личный состав самого большого в «неньке» гарнизона. А здесь, по дан-
ным интернет-ресурсов, отслеживающих перемещение укро-войск, 
находится до 15 полновесных бригад, а также значительное количе-
ство спецназа СБУ, МВД и ГУР.

Власти призвали горожан и жителей области не паниковать и офи-
циально объявили о внезапном учении, отдельно отметим, задним 
числом, когда часть пiдроздiли начала возвращаться в казармы. Так, 
говорун Сухопутных сил ВСУ Фитьо в эфире бесконечного Зе-телема-
рафона рассказал о военной тренировке, которая прошла 23−25 мая. 

Логика Маркова
Меня иногда спрашивают, а чего 

ты так много пишешь про Пригожи-
на? Да вот поэтому! Разве можно не 
радоваться этому фото во француз-
ских сми? Русские устали, что евро-
пейцы их презирают за слабость. И 
когда они жалели за слабость рус-
ским это тоже не нравилось. Пускай 
они лучше нас ненавидят и боятся 
за нашу силу

МАРДАН
Пока скромно. Французский 

Express. Но потом будет объявлен 
Человеком года в Time. 

Заголовок правильный. «Вагнер против Запада».

Русский декаданс
Главреды российских крупных СМИ получили указку свыше — При-

гожина и ЧВК «Вагнер» в контексте «спецоперации» не упоминать. 
Иначе — статья за «дискредитацию» будет обеспечена. Есть предпо-
ложения, что главу наемников хотят стереть с лица земли из сердца 
и народной памяти, но сам Пригожин вряд ли собирается стираться: 
его путь сейчас лежит восвояси. Он почему-то уверен, что может сам 
выбирать дорогу для себя и своих зэков, но, как известно, все решает 
Кремль — пойдет он дальше на украинский фронт или поплывет до 

https://t.me/barantchik/10053
https://t.me/logikamarkova/6585
https://t.me/mardanaka/14466
https://t.me/beregofic/9643
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Африки.
И, видимо, фигура Пригожина по своей величине в масштабах дум 

Минобороны затмевает все, что происходит в стране. А ситуация в ней 
не самая стабильная: народ находится в напряжении, потому что не 
чувствует внутри государства безопасности. Доносы и паника порож-
дают ложные вызовы, на которые уже перестают реагировать.

Но жертвы в Белгородской области реальные: один погибший и трое 
пострадавших за последние сутки. Однако это Минобороны волнует 
гораздо меньше, чем репрессии в отношении СМИ. И даже вероят-
ность фейковости данного документа не делает ведомству чести — 
власти топят в информационном шуме все, что происходит в действи-
тельности.

Комиссар Исчезает
Некоторые наши национал-патриоты, любящие рассуждать о необ-

ходимости перемен - о том, как во имя военной победы надо сделать 
то и поменять это, - не учитывают того простого факта, что желаемые 
ими новости уже потому невозможны, что предполагают опору на чу-
жих людей.

Каких угодно способных, активных, сведущих в своем деле, но чу-
жих, то есть не проверенных многими десятилетиями проваривания 
в аппаратно-придворном супе.

И уже поэтому ставка на таких людей - фантастична, так как психо-
логически невыносима для власти.

Созданный у нас уклад управления держится на идее, что любой 
результат любой деятельности имеет мизерное значение - по сравне-
нию с сохранением психологического комфорта, чувства стабильно-
сти и безопасности, которое исходит от привычных имен и лиц.

И лучше миру провалиться, чем кого-то уволить, а кого-то, наобо-
рот, куда-то пустить. А то мало ли что.

Именно поэтому, кстати, Евгений Пригожин, какими бы ни были его 
характер, нравственный строй и биография, является уникальной цен-
ностью в нынешней России.

Потому что он - единственный в своем роде человек, который мо-
жет и хочет хорошо работать и добиваться результата, - и при этом ва-
рился в аппаратно-придворном супе нужное количество десятилетий, 
не является «новым» и «чужим», и в силу этого ему, хоть и со скри-
пом, но разрешено что-то делать. Никакой другой любитель принести 
пользу отечеству - занять его место, ну или какое-нибудь еще важное 
место просто не сможет, поскольку двадцать или двадцать пять лет 
назад не находился в тех компаниях, за теми столами и в тех кабине-
тах, где сидели свои люди, а это именно тот ресурс, отсутствие которо-
го в биографии невосполнимо, а наличие бесценно.

Иными словами, вся наша жизнь крутится вокруг «своих». И един-
ственный шанс менять что-то к лучшему - только у того, кто одновре-
менно и «свой», и кому это лучшее зачем-то нужно.

https://t.me/komissarischezaet/396
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ЖИВОВ Z
Жёсткий Пригожин. Зачем он это делает?
После скандального интервью «самого перспективного политика» 

Евгения Пригожина, в котором он катким прошёлся по Минобороны, 
элитам и их детям, и вообще наговорил много сермяжной правды, 
люди стали задавится вопросом: что происходит?

Юрий Баранчик выдвинул версию, что Пригожин возможно по за-
данию президента канализировал не себе весь радикальный патрио-
тический протест. Кому-то же надо говорить от этих людей? Ну пусть 
тогда говорит Пригожин. Весьма мощный политический ход. Который 
кроме того, делает Пригожина лидером всех «рассерженных патрио-
тов».

Игорь Стрелков, который возглавляет организацию рассерженных 
патриотов (Клуб рассерженных патриотов) с такой оценкой Баранчи-
ка не согласен. По его мнению, система пошла в разнос, а Россия ка-
тится в тар-тар. Сегодня Стрелков особенно обратил внимание, что та-
кая дискуссия относительно МО - неприемлема. Стрелков считает, что 
президент должен пресечь деятельность Пригожина, а он пустил все 
на самотёк.

Примечательно, что оба обращаются к одной и той же аудитории.
Я в хитрые планы после 2014 года не верю, но Пригожин подчёрки-

вает, что он «президента слушается» и находится с ним в постоянном 
контакте (мои источники), а значит, у Путина есть какие-то свои сооб-
ражения насчёт этого публичного конфликта основателя Вагнера и ми-
нистра обороны.

С другой стороны, медиаповестку надо чем-то заполнять. Если 
убрать оттуда публичную активность Пригожина и взятие Бахмута, что 
там останется?!

Останется там пляшущее на наших головах ЦИПсО, потому что: зер-
новая сделка, аммиакопровод, бесконечное нытьё про переговоры, 
почти безуспешный штурм украинских укреплений под Донецком дли-
ной в год, отход с 4 театров военных действий: Киев, Изюм, Херсон, о. 
Змеиный, постоянные обстрелы России и активность дрг во всех при-
граничных областях, а ещё вооружённая до зубов современным за-
падным оружием Украина, убийство лидеров общественного мнения 
в России, рекордный вывод капитала в 2022 году за все время наблю-
дения, демографическая катастрофа и 15 млн мигрантов…

Теперь понимаете, почему Пригожин занял собой медиаповестку?

Рой ТВ - Максим Калашников
В связи с новым культом займемся нехитрыми подсчетами. Итак, 

по заявлению пана Директора в интервью Долгову, в боях за стратеги-
чески неважный Бахмут полегло 20 тысяч вагнеров, контрактников и 
бывших зэка примерно поровну. 

Потери немецкой армии, в сентябре 1939 г. захватившей Польшу - 
9 тысяч убитыми. 

Воюя во Вьетнаме с 1964 по 1975 г., янки потеряли там 60 тысяч, 

https://t.me/zhivoff/9360
https://t.me/roy_tv_mk/3209
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включая туда и небоевые утраты. 
Во время 45-дневного разгрома Ирака в 1991-м (против 800-тысяч-

ной армии, причем Ирак - половина Украины), западная коалиция по-
теряла меньше одной тысячи. 

Разгром Ирака 20 марта-1 мая 2003 г. - менее 4 тысяч потерь убиты-
ми. 

Выводы сами сделаете? И не надо кивать на то, что ВСУ потеряли 
вчетверо больше. У них мобилизовано достаточно. А «Вагнер» оказал-
ся обескровлен, и наступательный порыв иссяк. И если так же вести 
бои за укрепленное «забахмутье», за Часов Яр, Славянск, Краматорск, 
то в землю ляжет добрая сотня тысяч наших. Повторю: за взятие Бах-
мута штурмовикам-вагнерам - слава и награды, живым и мертвым. А 
вот начальству МО и ЧВК - трибунал. ТАКУЮ войну надо заканчивать, 
нужна умная наземно-воздушная кампания. 

Еще раз: тупые мясорубки (у кого быстрее солдаты закончатся) пол-
ностью провалились еще в Первую мировую. Нынешние моря крови 
для своих войск - плод отказа нашего начальства от давно наработан-
ной схемы современных войн. Когда в первую очередь подавляется 
ПВО и ВВС противника и когда затем ударами с воздуха (ракетно-дро-
но-авиационными) уничтожаются руководство врага, его военный и 
государственный аппараты, НПЗ и склады ГСМ, транспортная инфра-
структура и т. д. Наши же занялись «войной нетрадиционной ориен-
тации», что вылилось в перемалывание своих войск. Считать, у кого 
больше «намолочено»? Ну, так по сему критерию немцы, получается, 
у нас Отечественную выиграли.

Меня волнует прежде всего судьба остатка моей Родины -РФ. И вы-
ход из тупика позиционки, грозящей нам катастрофой. С этой точки 
зрения, пригожинство - такой же тупик, как и официоз. Делать культ 
из мясников - верх идиотизма. 

Советы троллей самому взять автомат и разгрузку и показать класс, 
меня не волнуют. К автомату и бронику мозги нужны. И не рядовым 
штурмовиком надо быть, чтобы показать класс, а как минимум коман-
дующим. 

Даже мне, чайнику диванному, в голову бы не пришло гробить от-
личных вагнеров-штурмовиков, кидая их в штурмы в так и не окружен-
ном городе. Тех сил, что в итоге истратили на Бахмут, хватило бы на 
двойное окружение города. После чего можно было бы его гарнизон, 
лишенный подвоза огнеприпасов, топлива и еды, либо принудить к 
сдаче, либо зачистить. Делал бы так, ибо не отношусь к некрофилам 
и садистам, будучи и русским, и отцом семейства. Да и про взятия го-
родов читал достаточно. 

Максим Калашников с самого начала бы пригрозил отводом вагне-
ров или переходом в оборону (Бахмут никуда не убежит), пока мне 
не только снаряды обеспечат, но и нормальную поддержку авиации. 
С разгромом местной ПВО и изоляцией района боевых действий. И с 
организацией нормального взаимодействия с командованием ВСРФ. 
С моим офицером связи в штабе кампании. У Шойгу с Герасимовым. 
А иначе я с места не сдвинусь и своих гробить тысячами не стану. Ибо 
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Бахмут (читайте самого Пригожина) стратегического значения не име-
ет. А мне не политигры нужны, а Победа. 

Так было сделано? Нет. Отсюда и выводы просятся. И прогнозы. Ав-
торы мясорубок - в спасители Отечества норовят? Идите в...! 

И еще: устраняясь от конфликта «Пригожин-Шойгу» и не делая орг-
выводов по обеим сторонам, центральная власть сама себе могилу 
копает...

Дмитрий Медведев

Платон Беседин
Надеюсь, гению пиара, ведущему канал Дмитрия Анатольевича, уже 

настучали по рукам вот за это?
Шлют, наверное, приветы из Сирии, Афганистана и Ирака, где у нас 

свои интересы. 
Вспомнилась реклама «Стиморола».

Андрей Медведев
Плохой и неумелый пиарщик хуже врага. Кто уж подсунул такую  

картинку, мне неведомо.
Но вот так получается, что  картинка намекает как бы, что Украина 

«скатилась до уровня» Сирии, Ирака, Афганистана и ещё нескольких 
стран.

https://t.me/medvedev_telegram/331
https://t.me/pbesedin/2039
https://t.me/mig41/26466
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И ладно, что шутку юмора на Украине не поймут, её и у нас не пой-
мут.

Ну а для Сирии, где у нас политические интересы, для Ирака, где 
нефтяные, для Афганистана, где и политика, и транзит, и безопасность 
нашего юга, эта шутейка и вовсе оскорбительна.

«То есть мы для вас, типа второй сорт, нечто позорное такое?». 
Понимаю, что востоковедение никогда не было было нас в почёте  

последние десятилетия. И вообще считалось, что будешь хорошо ра-
ботать, поедешь в Англию, накосячишь - пошлют в какой-то Пакистан 
(там вообще одна из колыбелей мировой цивилизации если что). Вот 
так у нас воспринимают Восток. 

Ну ладно, дипломаты, ладно интернет. Тут все же политик крупный 
как бы шутит. Понять бы о чем. Но шутка явно не зайдёт, ни талибам, 
ни сирийцам.

Вести /b/ и /wm/(Пикчи с сосача)
Кстати, вот Димона за клоуна считают многие, думают шо он толь-

ко о «Финляндии» холодной мечтает... Но никто и нигде не говорит, 
что он делает для фронта, о его гуманитарщиках, о дронах, которые 
вояки с помощью него получают. За его представителями вообще за-
креплены подразделения мобиков, которые они снабжают теплака-
ми, транспортом, и тд. А знаете почему об этом неизвестно? Потому 
что это заговор молчания против Дмитрия Анатольевича на государ-
ственном уровне. 

Думайте.

ЯнZен | #ШВО
Кстати, подтверждаю. 
ДАМ из личных средств активно помогает фронту, и мобикам, и ча-

стям ЛДНР. И делает это уже очень давно, минимум с конца лета 2022.
Просто он не делает из этого пиар-истории

Дмитрий Василец
Прочитал три варианта развития ситуации на подконтрольной НАТО 

части Украины от заместителя председателя Совета Безопасности Рос-
сийской Федерации и стоит заметить, что Дмитрий Анатолиевич, судя 
по всему, внимательно изучил Мирный план украинского народа, ко-
торый недавно презентовала наша команда от лица уже сформиро-
ванного легитимного Представительства украинского народа. 

Действительно, с точки зрения украинского народа, самый опти-
мальный путь - это воссоединение с братскими народами, без войны 
и через референдум. Учитывая НАТОвскую оккупацию с 2014-го года 
большинства территорий страны и фактического развала государства 
«Украина», нет смысла играть в НАТОвские игры с «войной до послед-
него украинца», интереса украинского народа в войне западных стран 
с Россией нет, от слова «совсем». Тем более, что десятки тысяч укра-

https://t.me/yobachan228/16183
https://t.me/rus_jansen/2421
https://t.me/VasiletsDmitriy/10701
https://narodgov.org/news/12-mirnyi-plan-ukrainskogo-naroda
https://narodgov.org/
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инцев ДОБРОВОЛЬЦАМИ пошли в ряды русской армии с начала бое-
вых действий, пока режим Зеленского вылавливал для мобилизации 
людей по улицам бандами своих военкомов. 

Учитывая геополитические реалии, невозможно игнорировать тот 
факт, что несмотря на войну РФ с НАТО, более 10 миллионов украинцев 
УЖЕ выбрали будущее вместе с Россией, по сути «проголосовав нога-
ми» (Крым, Луганская, Донецкая, Запорожская и Херсонская области, 
плюс более трех миллионов беженцев из Украины согласно данным 
ООН). 

Поэтому, по сути уже треть украинского народа, который, кстати, 
по Конституции является источником власти в стране, выбрали буду-
щее вместе с Россией и воссоединение. И это референдумы проходи-
ли только в маленькой части Украины, несложно догадаться, что боль-
шинство областей также выберут будущее с Россией когда НАТОвские 
войска сбегут или не будут мешать честному волеизъявлению. 

Именно поэтому мы, как Представительство украинского народа, 
будем где только возможно продвигать наш Мирный план украинско-
го народа (или самый лучший третий вариант согласно утверждениям 
Дмитрия Медведева) на всех международных площадках и по дипло-
матическим каналам.

Друид
Марионетка Запада Светлана Тихановская, называющая себя то ли-

дером белорусской оппозиции, то законно избранным президентом 
Белоруссии, заявила, что полностью поддерживает «мирный план», 
который предложен Владимиром Зеленским. Этот план касается не-
обходимости вывода российских войск с Украины, а также Белорус-
сии. Помимо этого, речь идёт о вступлении Украины в НАТО.

С. Тихановская заявляет такие вещи только потому, что она, так же 
как и В. Зеленский, координируется из одного центра – вашингтонско-
го. Ничего принципиально нового здесь нет, а сейчас состояние дел в 
зоне СВО показывает, что стороны конфликта максимально далеки от 
такого плана. И это означает, что спецоперация будет продолжаться 
ещё достаточно долго. 

А дело марионеток – верещать по поводу туманных мирных планов 
и делать это с выражением. Как в детском садике детишки читают сти-
хи, так и эти «демократические» лидеры зачитывают однообразные 
тезисы и ещё, для вида, соглашаются друг с другом.

Царьград ТВ
В МИД России назвали для Киева пять обязательных к исполнению 

требований
К исполнению они обязательны, иначе урегулирование конфликта 

окажется невозможным, заявил замглавы ведомства Михаил Галузин.
По его словам, позиция России в отношении украинского конфлик-

та остаётся неизменной Задачи СВО по-прежнему ей соответствуют: 
защита жителей Донбасса, устранение угроз безопасности России, ис-

https://t.me/wisedruidd/5838
https://t.me/tsargradtv/44934
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ходящих с территории Украины, демилитаризация и денацификация 
Незалежной.

Замминистра назвал пять обязательных к исполнению требований:
1 Прекращение боевых действий ВСУ, а также поставок вооружения 

от Запада.
2 Незалежная должна вернуться к нейтральному внеблоковому ста-

тусу. Он зафиксирован в декларации о госсуверенитете 1990 года. Сле-
довательно, Киев должен отказаться от идеи сделать страну частью 
НАТО и ЕС. Только так можно достичь «всеобъемлющего, справедли-
вого и прочного мира».

3 Должны быть признаны новые территориальные реалии, сложив-
шиеся в результате реализации права народов на самоопределение.

4 Закрепление государственного статуса русского языка. Это позво-
лит обеспечить защиту прав русскоязычных жителей Украины и на-
цменьшинств.

5 Необходимо добиться соблюдения на Украине основных прав че-
ловека, в том числе права на свободу вероисповедания.

ЗеРада
Переговоры  
РФ и Украина обменялись нереалистичным мирными планами.  
 Замглавы МИД РФ Михаил Галузин озвучил российские условия по 

окончанию войны в Украине. 
Первый пункт - прекращение поставок западных вооружений и бо-

евых действий со стороны Украины. Второй - внеблоковый статус Ки-
ева. 

«Украина должна вернуться к нейтральному внеблоковому статусу, 
зафиксированному в декларации о ее государственном суверенитете 
1990 года, отказаться от вступления в НАТО и ЕС», - заявил Галузин.

Еще один пункт - в Киеве должны признать «новые территориаль-
ные реалии». 

 Михаил Подоляк ответил: 
• «Немедленный вывод всех войск с суверенной территории Укра-

ины.
• Окончательное признание того, что СССР распался и у постсовет-

ских стран есть весь объем суверенитета.
• Выдача военных преступников и авторов войны.
• Закрепление зоны демилитаризации (буферной зоны) на терри-

тории России.
• Сокращение наступательного оружия (ракет повышенной даль-

ности).
• Международная конференция по организации контроля за ядер-

ным арсеналом России.
• Юридически зафиксированная программа репарационных вы-

плат, включая добровольный отказ от арестованных в других странах 

https://t.me/ZeRada1/13906
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российских активов в пользу Украины», - заявил Подоляк.
Позиции сторон зафиксированы на 27 мая 2023 года☝☝
Теперь посмотри как они будут меняться, учитывая, что оба вариан-

та - неприемлемы для второй стороны

Умный еврей при губернаторе
Обмен «условиями мира» между МИД России и офисом президен-

та Украины выглядит… плохо выглядит. 
Требование с нашей стороны «признать новые территориальные 

реалии» - оправдано только тем, что его не примут, слава Богу. Сейчас 
не примут. А потом согласятся - временно. И зачем это нам? 

Украины не должно существовать. Россия должна граничить с Поль-
шей.

ZERGULIO
Европа не прекращает попыток дискредитации России посредством 

лжи о происходящем на Украине. Но если в условиях сертифициро-
ванной Госдепом США демократии хоровое пение СМИ контролиро-
вать легче лёгкого, то с реальными мероприятиями у «западных пар-
тнёров» всё идёт наперекосяк.

Все помнят историю, когда в феврале 2023 года власти Латвии вы-
ставили «на позор» подбитый российский танк Т-72, чтобы побудить 
местных жителей осуждать спецоперацию России на Украине. Вместо 
этого местные жители начали приносить к танку цветы.

Цветов у танка было так много, что ситуация получила огромный 
международный резонанс. Не помогли ни аресты, ни официальные 
расследования латвийской полиции по факту появления цветов. В ито-
ге танк стыдливо убрали.

Затем ситуация в точности повторилась в Берлине, где цветы возло-
жил даже праправнук первого канцлера Германии Отто фон Бисмар-
ка. Далее — в Эстонии. «Турне» подбитых русских танков по европей-
ским городам обернулось позором для организаторов и удивительно 
сильной поддержкой России.

Выждав некоторое время, европейские русофобы при явном кура-
торстве США решили сделать ещё один заход. И… на фото — площадь 
Лейдсеплейн, Амстердам. Усыпанный цветами российский танк, пе-
ред которым цветами же выложено сердце

В запале русофобии США и ЕС не хотят принять очевидное. Россия 
сегодня сражается с нацизмом. Об этом знают все, кто так или иначе 
связан с Украиной, кто в курсе происходящего там с 2014 года.

Так, командующий миссией Евросоюза по учебной работе с укра-
инскими военными генерал-лейтенант Андреас Марлов заявил, что 
украинцы выражают восхищение тактикой карательных подразделе-
ний СС, действовавших на оккупированных территориях Советского 
Союза в годы Великой Отечественной войны, а также нередко демон-
стрируют изображение свастики и другую нацистскую символику. Что 

https://t.me/governorsjew/7213
https://t.me/SergeyKolyasnikov/48947
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прошедшие подготовку на базе Вильдфлеккен и в Хаммельбурге неод-
нократно демонстрировали видеозаписи пыток и казней российских 
военнопленных.

И если Россия борется с украинским нацизмом, то США и НАТО ак-
тивно этот самый нацизм финансируют, вооружают и обучают. Закры-
вая глаза на военные преступления украинских нацистов уже более 
девяти лет.

Именно поэтому коллективному Западу страшно даже представить 
победу России. Когда-то так же панически боялся победы СССР извест-
ный австрийский художник. Но исход очевиден уже сейчас: Украине и 
её кураторам предстоит сначала пережить и смириться с военным по-
ражением, а потом и с моральным, когда начнётся публичный разбор 
полётов наших «западных партнёров».

ЖИВОВ Z
Когда украинское наступление все же состоится, и если оно не до-

стигнет успеха, западные страны немедленно начнут тянуть Россию в 
переговоры. Соглашательская позиция в данном случае будет самой 
страшной геополитической ошибкой масштаба 2014 года. Но уже сей-
час видно, что Москва готова прыгнуть в этот омут с головой, стоит ее 
только кликнуть.

Старше Эдды
Не знаю, с чем связана резкая метаморфоза Анатолия Шария (он 

выпустил ролик, где призвал к войне до победного для украины кон-
ца). Может понял, что должность мэра Киева ему не светит, это кстати 
типично для мечущихся между разными хозяевами украинцев. 

После того как они понимают, что Рио-де-Жанейро от них все даль-
ше (должность, на которой они в своих сладких мриях должны были 
панувати после взятие Киева, Житомира, Одессы русскими войсками), 
так сразу у них просыпается дикая ненависть к России и они начина-
ют искать лазейки для возвращения в украинское политическое про-
странство, пытаясь вымолить прощение у нынешних пока еще хозяев 
Украины.

Предателей не любят нигде, тем более двойных-тройных перебеж-
чиков. Если же Анатолий обиделся на историю  с собакой, то это вооб-
ще глупость. Публичный человек, тем более политик, на такое вообще 
не должен обращать внимание.

Kotsnews
Друзья, не шлите мне видео с расчехлением испанского блогера, в 

этом видео для меня нет ничего нового. Я вам об этом говорил дав-
ным давно. Но секта продолжала убеждать меня, какой он хороший, 
честный и бесстрашный. 

Теперь понятно, почему людей, которые приходили ко мне с нази-
дательным «А вот у испанского блогера написано», я молча банил?

https://t.me/zhivoff/9353
https://t.me/vysokygovorit/11761
https://t.me/sashakots/39931
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ВЗГЛЯД ИЗ ДОНБАССА
Вот реально. По существу. Некоторое время назад - пару лет точно, 

Шарий вызывал некоторое уважение. Да, неоднозначность была всег-
да. Но вызывал уважение как профессионал своего дела. Не спорьте - 
так мочить по заказу, как он - мало кто умеет. Пороха он уничтожил в 
одни ворота, Зелю тоже смачно нахлобучивал.

Но так позорно слить весь наработанный авторитет - это надо ещё 
уметь. В последние годы он раскрылся как неадекватная истеричка с 
огроменным ЧСВ. Я даже представляю, как его колбасит, когда он чи-
тает что-то плохое в сети о себе, и орёт на своих подчинённых, чтобы 
автора быстрее нашли и сдеанонили. А если нет - то у Петушария бу-
дет очень плохое настроение.

Он уже даже Некоглая не вывозит, а когда-то мочил целые полити-
ческие партии.

Короче всё, был Шарий, стал Петушарий.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Я вот тоже считаю, что надо зафиксировать эту мысль. 
А еще хочу спросить, почему Анатолий это видео разместил у себя 

в ФБ, в Тик-Токе, и пока не разместил у себя в Телеге? 
Вероятно, потому, что первые две сети работают на иностранную 

аудиторию, а вторая на российскую, где есть еще лохи верящие в «не-
предвзятого испанского блогера»)))

Угадал? 
П.С. Что примечательно, это заявление никак не расшевелило укра-

инскую патриотическую тусовку. Толю они как и раньше ненавидят. 
Теперь и с другой стороны его тоже не особо долюбливают. 

Настоящего врага можно уважать, можно ненавидеть, но вот такое 
вот ... можно только презирать.

Такого быстрого информационного «самострела», честно, я от него 
не ожидал. Все-таки неустойчивая психика дает о себе знать. 

Но как бы то ни было, я доволен развитием ситуации с испанским 
«информационным гением». Просто потрясающе, как быстро он по-
плыл (как говорят боксеры).

Анатолий Шарий
Так я уже много месяцев это говорю же. Проспал?
Обманули не только меня, а миллионы людей. Миллионы людей 

в Восточной Украине. Миллионы людей в Одессе, Харькове, Алексан-
дрии, Херсоне, Мариуполе, Киеве. 

Я эту мысль «фиксирую» уже раз десять. И говорю совершенно пря-
мо. 

Вот от 27 апреля в телеграм, то же, но гораздо жестче. Пересмотри. 
Запиши. Зафиксируй. 

https://t.me/Vzgliad_iz_Donbassa/19152
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Вообще по уровню внимания и попыток мочилова уже впечатле-
ние, что пришли бороться с Шарием. Ну еще с жителями Востока, ко-
нечно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Одной из причин «извинений» Шария и резкой смены его ритори-

ки считаю что он перестал получать финансирование от ФСБГРУСВРАП 
и резкое сокращение донатов из России.

Я тоже за 8 лет наблюдения за ним понял одну вещь - Шарий это 
не про справедливость, Шарий это про деньги. Сидеть на двух стульях 
получалось у него довольно долго. Но вот теперь он окончательно ре-
шил с одно стула слезть и это прекрасно.

Поэтому на моем канале этот хохол более в таком количестве появ-
ляться не будет. Считаю что мы дожали этого хитрого хохла и застави-
ли его расчехлиться.

Анатолий Шарий
Хотелось бы интеллигентно уточнить для встрепенувшихся внезап-

но вонючих свиней типа отчественной обслуги воров, тупых гомосек-
суалистов из украинских «сми» и прочих вороватых и глупых дырявых 
активистов.

К вам, к вашему сраному «закону», к вашему позорному СБУ ака 
«Служба Тупых Свиней», к вашей козлиной власти и ее шестеркам я 
отношусь так же, а то и с большим презрением, чем до войны. 

Вы мне не свои, никогда своими не будете и в ваш типа «лагерь» я 
не хочу, это как к опущенным присоединиться. Я сильно заблуждался 
насчет России. Но не насчет вас, отбитые чуханы. 

Насчет вас я как раз не ошибался никогда.

Раньше всех. Ну почти.
Указом Патриарха Московского и всея Руси Кирилла протоиерей 

Леонид Калинин в связи с воспрепятствованием принесению в кафе-
дральный соборный Храм Христа Спасителя г. Москвы иконы «Святая 
Троица» преподобного Андрея Рублева для молитвенного поклоне-
ния в праздник Святой Пятидесятницы освобожден от должности на-
стоятеля храма священномученика Климента, папы Римского, г. Мо-
сквы.

Также протоиерей Леонид Калинин: Патриаршим указом от 26 мая 
освобожден от должности председателя Экспертного совета по цер-
ковному искусству, архитектуре и реставрации; Патриаршим распоря-
жением от 26 мая — от должности епархиального древлехранителя 
Московской епархии и от послушания члена Патриаршего совета по 
культуре, заявили в пресс-службе Патриарха.

Седьмая печать
Патриарх Кирилл наконец продемонстрировал на чьей он стороне. 

https://t.me/notes_veterans/9752
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А то ходили какие-то странные слухи. Дескать, он понимает культур-
ную ценность  рублёвской Троицы и не особо благоволит передаче её 
РПЦ насовсем.

Запрещен в служении протоиерей Леонид Калинин, глава эксперт-
ного совета РПЦ по церковному искусству. За якобы воспрепятствова-
нию передачи иконы Церкви на две недели на Троицу. Это всё ставит 
на свои места.

МАРДАН
Примерно так должно было отреагировать Министерство культуры 

РФ после похабного заявления директора Музея им.Пушкина Лихаче-
вой о том, что «Троица» - это не религиозный объект, а культурное до-
стояние.

Или так - «Лихачева вчера была уволена. На нее заведено уголов-
ное дело».

После Иконы
Очень странная новость в продолжение истории с Троицей. о.Лео-

нид Калинин сам по образованию скульптор, кроме того он всегда был 
предельно дипломатичен в своих словах и поступках. И всегда был в 
русле общецерковного консенсуса, особенно в вопросах о памятни-
ках культуры.

Единственное о чем говорил о. Леонид так это о необходимости по-
местить икону в климатическую капсулу. Но это вроде и так очевидно 
было для всех с самого начала.

Это явно показательное наказание. Во всяком случае я не помню 
чтобы человека отправляли в опалу одним днем, да еще и давали это 
отдельной новостью на Патриархия.ру.

Причиной вероятнее всего стали заявления о. Леонида на рестав-
рационном совете

Образ будущего
Протоиерей Леонид Калинин внутри РПЦ играл под диктовку око-

лоцерковного лоббиста Владимира Мединского, решившего объеди-
нить экспертов и общественность против передачи «Троицы» церкви.

Мединский ситуативно включился в процесс, не понимая его глу-
бины и многослойности, но в итоге был жестко отчитан ВВП и недопу-
щен к Патриарху на извинительный разговор.

Мединский выпал из повестки, бездарно провалив в Стамбульских 
кущах переговорный процесс.

Теперь он решил поиграть в актора и был жестоко нахлобучен. 
Леонид Калинин же отхватил мощно, да так, что вопрос вылился в 

публичную историю. 
Кстати, в разбившемся «Аурусе» на Проспекте Мира был Калинин, 

который уже считал, что поддержка Мединского согласована с АП, и 
он вскоре станет новым кассиром РПЦ. 

https://t.me/mardanaka/14463
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Видать не учит наших Мазарини судьба банка Софрино и его вла-
дельца. 

Кто ж теперь Рублевским и Озерным будет иконки и картинки прода-
вать из запасников? А кто на неучтенные иконы сработает документы 
на вывоз афонским и прочим братствам? Голощапов и Калинин выбы-
ли. Их место займет Мединский? Или просто продолжит вести унылые 
передачки на «Культуре»?

OSSиноегнездо
из комментариев: «У евреев арт объект из музея забрали и верну-

ли русской православной церкви. Гевальт на весь штетл
То, о чем я говорила
Постыдный, разжигаемый на пустом месте конфликт, эксплуатиру-

ющий самые низовые эмоции.
Один из участников переписки - иконописец.
Мне, русскому православному человеку, паломнику Лавры, это от-

вратительно.
Прогневили мы Бога, коли так разворачивается.

Логика Маркова
1. Патриарх и Президент решили, что великая икона Троица Андрея 

Рублева, один из символов Руси, в это трудное для Руси время долж-
на не висеть экспонатом в музее, а быть в Храме и вдохновлять народ 
православной Руси на преодоление трудностей.

2. Эксперты от искусства, многие из которых западники и атеисты 
и протестанты, поставили цель сорвать возвращение иконы Троицы 
церкви.

3. Они заявили, что Троица Рублева не столько икона, сколько про-
изведение искусства и это произведение может повредиться от пере-
езда в Храм.

4. Эта коалиция прозападных искусствоведов используя админи-
стративные ресурсы и свои связи в структурах бюрократии, многие из 
которых тоже западники и атеисты, пытается блокировать даже пере-
нос иконы в храм Христа Спасителя.

5. Измена проникла и в клир.
6. Патриарх Кирилл за препятсвие переносу иконы Троицы в храм 

уволил связенника председателя экспертного совета по искусству и 
запретил ему служение вообще. 

7. То есть в  РПЦ уволили иностранного агента. 
8. А в министерстве культуры иностранные агенты все ещё во мно-

гом у власти. И продолжают не допускать икону Троицы в православ-
ный храм.

Царьград ТВ
Случилось страшное. В официальных документах НАТО появилось 

https://t.me/ossinoe/9725
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слово «рашизм». Это не просто оскорбление, придуманное для нас на 
Украине. Это индульгенция, оправдание войны на уничтожение с Рос-
сией. Отныне никакого мира между нами не может быть. Запад снял 
маску.

Они не шутят. НАТО приняло документ, по которому надо уничто-
жить всех русских

Байки из Спасской Башни
«Когда про геноциды с пафосом говорят самые главные и жестокие 

колониальные державы, а также авторы Освенцима и Холокоста - это 
уже запредельный цинизм. Конец которому не положить, если не объ-
единить усилия мирового большинства. Пора и нам признать события 
Второй мировой войны не просто агрессией, а геноцидом. Причем не 
только со стороны немцев, но всего прошлого «Евросоюза» против 
народов СССР».

Константин Косачев, вице-спикер Совета Федерации

Байки из Спасской Башни
«Было бы правильно на международном уровне признать полити-

ку США в отношении коренного населения Америки одним из ярких 
примеров геноцида».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Чёрный Прапор
Что такое сейчас убрать Зеленского? Это сделать из него икону, а 

во-вторых, у нас сейчас не война. Вот если Путин объявит войну, тогда 
будут другие законы, с которыми мы будем действовать. Так что Зе-
ленского не трогают именно по этой причине.

Александр Гуров, генерал-лейтенант МВД

Политджойстик/Politjoystic
Китай пальнул в сторону США рейтингом. Агентство China Chengxin 

понизило суверенный кредитный рейтинг США на одну ступень, с AAAg 
до AAg.

Официальной причиной названо отсутствие решения о согласова-
нии между демократами и республиканцами потолка госдолга. Но, все 
понимают, что в итоге они сделают это - вопрос условий. Поэтому, ре-
шение китайского агентства - это предупредительный сигнал: будуте 
нас вносить в санкции - мы выйдем из ваших облигаций и обрушим 
рынок.

Сладков +
УКРАИНА - НАТО - ЯДЕРНОЕ ОРУЖИЕ — ЭТО СМЕРТЕЛЬНО ОПАСНАЯ 

СМЕСЬ ДЛЯ САМОЙ УКРАИНЫ
Уже и Генри Киссинджер признал —приглашение Украины в НАТО 

привело к войне. Так просто и понятно. Так руководство в Киеве тоже 

https://t.me/kremlin_bashnya/38858
https://t.me/kremlin_bashnya/38859
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не раз заявляло о желании вступить во вражеский России Северный 
альянс. Это одна из причин проведения СВО.

А заявление о возврате ядерного оружия — вообще смертный при-
говор. Думаю, едва российская разведка получит подтверждение о 
подготовке к передаче ядерного оружия Украине, по ней будет нане-
сен превентивный удар.

Навряд ли кто-то из здравых людей этого желает. Но бывают безвы-
ходные ситуации. Не для США — янки далеко.

[ЧеКа]
100-летний маразматик Киссинджер призвал вернуть Украине все 

территории, кроме Севастополя. Читать и слушать бредни всех вот этих 
доморощенных «миротворцев» быстро надоедает. 

Правда заключается в том, что уничтожение Украины вместе с ее ар-
мией – это единственный путь, гарантирующий мир на указанной тер-
ритории и вокруг нее. При этом, если через ВСУ утилизируют критиче-
скую массу мужского населения Украины, это не будет чем-то плохим. 
Бабы новых не нарожают в таком количестве и в обозримой перспек-
тиве.  

Поэтому лучше поищем ещё свинячьих располаг и технику

Логика Маркова
Не ожидал такой волны ненависти к Генри Киссинджеру в день его 

100 летия. В этой ненависти больше чего? 
1. ненависти лично к Киссинджеру ? 
2. Или ненависти к евреям ?
3.  Или ненависти к сверхдержаве США?
4. Или просто ненависти ко всему ?

Логика Маркова
Киссинджер концептуально. Лонгрид. Как Киссинджер относится к 

России? Киссинджер это 
- американский государственный деятель.
- важна и Америка 
- и государство, а не корпорации и не этничность. В этом отличие 

Киссинджера от Бжезинского.
- его сознание сформировано второй мировой войной и холодной 

войной свехдержав.
Россия для Киссинджера. 
1. великая держава, единственная которая может уничтожить США. 
2. Уничтожить Россию нельзя. 
3. Поэтому с Россией надо договариваться.
4. Можно и нужно в интересах США  обмануть руководство России 

так много как возможно.
5. Но обмануть великий русский народ невозможно. Невозможно и 

https://t.me/cheka_notes/1141
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победить великий русский народ.
6. Русский народ и его детище, государство Россию, необходимо 

уважать. 
7. Прочная система безопасности США и мира возможна только если 

в нее включена Россия, и не как обиженная и оскорбленная страна.
8. Но США не должны допустить союза России и Китая. Отношения 

США с Россией и с Китаем должны быть лучше, чем между Россией и 
Китаем.

9. Отношения России и Европы должны быть под плотным контро-
лем США. 

10. Россия как великая держава должна иметь право иметь млад-
ших союзников. 

11. Россия как великая держава должна иметь право иметь не враж-
дебных соседей.

12. Политика США последних десятилетий в отношении России оши-
бочная. Это политика провокации России и политика без цели.

13. Владимир Путин это выдающийся лидер великого русского на-
рода, спасший Россию из кризиса 90х годов.

14. Великие державы и США прежде всего, имеют право и приме-
нять силу и хитрость. И даже  и коварство и жестокость.

15. Великие державы не имеют право проявлять глупость и слабость. 
Это ведет их к катастрофе.

16. Украина политическая переменная. Россия политическая кон-
станта. 

17. Киссинджер не побоялся пойти на конфликт с мировыми сми и 
западными политиками из-за украинского конфликта. Это достойно 
уважения. 

18.  У руководства великих держав две главных цели. Этому он учит 
Путина и всех президентов США. 

Первая- не допустить катастрофы мировой войны. Для этого дол-
жен быть «концерт великих держав».

Вторая- не спровоцировать агрессию против себя своей слабостью 
или авантюризмом.

Эти цели должны определять минимально необходимые пределы 
сотрудничества Москвы и Вашингтона.

Еще раз поздравляю нашего коллегу Генри Киссинджера с великим 
юбилеем в 100 лет и желаю многих лет жизни и активной работы.

Readovka
Силовики Ростовской области получили ориентировку на дезерти-

ров из отряда «Шторм Z» — в регионе объявлен план «Перехват»
Дезертировавшие военнослужащие сбежали из города Лисичанска 

ЛНР. Сообщается, что они бывшие заключенные.
Во время побега убит сотрудник республиканского МГБ. В Ростов-

ской области введен план «Перехват».

https://t.me/readovkanews/59661
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Холмогоров
Отобрали зеков у Вагнера. Теперь празднуем.

BRIEF
NYT: Управляя крупнейшей за многие последние поколения войной, 

Путин все больше выглядит заочно главнокомандующим: на публике 
он почти ничего не говорит о ходе войны и мало беспокоится о неуда-
чах России. Вместо этого он более четко, чем когда-либо, дает понять, 
что его стратегия состоит в том, чтобы переждать Украину и Запад, и 
что он думает, что сможет победить, измотав своих врагов.

BRIEF
NYT: Аналитики и россияне, знающие Путина, по-прежнему считают 

его в высшей степени гибким и авантюристичным — человеком, ко-
торый, вероятно, согласился бы на замораживание боевых действий, 
если бы ему предложили это, даже несмотря на то, что он готовится 
сражаться в течение многих лет. В результате люди со связями в Мо-
скве видят непредсказуемое будущее, готовясь к долгой войне.

«Спектр возможностей Путина довольно широк, — сказал извест-
ный московский бизнесмен, — от прекращения огня сегодня до сто-
летней войны».

АРМАГЕДДОНЫЧ
Прислали друзья из Германии потрясший их до глубины души ро-

лик: отрывок из свежего эфира НТВ, где известный некогда праволи-
беральный политик Борис Борисович Надеждин со свойственной ему 
простотой, которая много хуже воровства, рассуждал о том, как испра-
вить всё, что только можно, в наших отношениях с Западом. Оказыва-
ется - проще простого: избрать в 2024 году кого угодно вместо Путина 
и сразу всё наладится. И в футбол с европейцами нам играть разрешат, 
и вообще всё будет чики-пуки. Причём излагал он это вполне серьёз-
но и явно верил в ту ахинею, которую нёс в народные массы. Ну, как, 
впрочем, и всегда. Надеждин вообще человек до крайности искрен-
ний, откровенный и уверенный в себе. Наверное, били в жизни мало 
- хотя это как раз вполне поправимо, особенно с такого рода идеями 
выплаты населению модифицированных 30 сребреников за измену 
родине в особо крупных размерах...

Что друзей потрясло: не могли они себе в толк взять, как можно в 
России в 2023 году, в условиях ведения страной военных действий та-
кое по телевидению показывать?! У нас же должна быть цензура, дик-
татура, тотальный и тоталитарный контроль над каждым произнесен-
ным и тем более транслированным в эфире словом и всякое прочее 
из этой области! По крайней мере, им про это в Европе всё время рас-
сказывают. Путин как тиран, равного которому история мира не зна-
ла, за один косой взгляд в сторону которого людей в тюрьмы толпами 
бросают и гонят по этапу в Сибирь, снег убирать, прямиком к Наваль-

https://t.me/holmogortalks/29104
https://t.me/rusbrief/120906
https://t.me/rusbrief/120909
https://t.me/oldhellboy/5899


ОГЛАВЛЕНИЕ 838ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАЯ

ному... И вдруг - такое?! И не в подпольном ролике, который какой-ни-
будь героический иноагент с риском для жизни снял и на Запад пере-
дал, а по центральному телевидению, на федеральном канале?! Что 
называется - полный разрыв шаблона.

Очень смешно. Тем более, что до того напоминает классическое не-
мецкое, времён войны: «рус, сдафайся!», с дальнейшим обещанием 
бутылки водки, гармошки и бабы... То есть, больше 80 лет прошло, 
но ничего в сознании этих идиотов насчёт нас не сдвинулось. Только 
сбросить теперь надо не Сталина, а Путина, да предложения несколь-
ко модифицировались, с учётом модных веяний в части здорового об-
раза жизни. Футболом европейским заманивают... То есть предпола-
гается, что перед такого рода искушением массам точно не устоять. 
Ну, всегда знал, что Надеждин туп как пробка, оттого ни за него, ни за 
его коллег по партии никто больше и не голосует - теперь ещё раз в 
этом убедился. А что выпускают его у нас на телевидении поговорить, 
так тоже понятно. До того он своей болтологией позиции власти укре-
пляет, любо-дорого глядеть. Говори, мужик, говори...

МИГ России
Режиссер, снявший наш самый любимый фильм «Свой среди чу-

жих» (причем увидели его мы уже после распада СССР) на «России 
24» рассказывает, что американцы, оказывается, не были на Луне.

Так и уходят великие цивилизации. Начиная с деградации в обла-
сти культуры.

Политджойстик/Politjoystic
В мае в Турцию приехало на 1 млн россиян меньше. Это данные их 

министерства туризма.
Причина: заявления кандидата в президенты Турции Кылычдаро-

глу о том, что в случае его победы страна присоединится к санкциям 
против Москвы.

И есть опасения, что российские туристы переберутся в другие стра-
ны на летний отдых. К проблемам роста цен и невозможности платить 
картой МИР добавятся и политические риски. Ну, и патриотизм никто 
не отменял.

kolobok1973
Путин вчера с круглыми глазами рассказывал, что был очень удив-

лен реакции грузинской президентши и части грузинских элит:  мол, 
мы к ним с добром, а они «бучу подняли», «совсем спятили там».

Офизиозные комментаторы сразу застрочили, мол, Президент ко-
кетничает, изображает удивление в воспитательных целях.

А мне вот как раз путинская реакция кажется очень естественной.  
Он и в самом деле удивлён.  В прошлом году он, помнится, тоже был 
удивлён   -   реакции украинских элит и украинского общества.

Может, если бы внешнеполитический блок и все, кто отвечают за 

https://t.me/mig41/26470
https://t.me/politjoystic/32448
https://t.me/kolobok1973/7028


ОГЛАВЛЕНИЕ 839ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ МАЯ

анализ международной  информации, работали бы нормально, то и 
удивляться бы не пришлось?.....

Владислав Угольный
Не так давно я был на питерском съезде Другой России, ну и там 

много внимания КРП было уделено. Меня включили в списки высту-
пающих и я очень долго думал, чё именно рассказать народу. Посте-
пенно меня осенило — говорить необходимо о времени.

К сожалению записать это на видео не получилось (или может оно 
записано, но мне не прислали) — поэтому давайте я повторю тезисы 
письменным языком. Тем более сейчас, когда меня коллеги по ОПСБ 
в пехоту гонят в обиженном порыве =)

Итак, тезис крайне прост: все, кто планирует какую-либо деятель-
ность, связанную с войной, обязан ответить в первую очередь на сле-
дующий вопрос. Сколько по его мнению будет идти война и сколько 
по его мнению она должна идти. Если человек этого не делает — он 
ебучий клоун.

Простой пример: Игорь Иванович недавно заявил, мол ещё успеет 
повоевать. Игорь Иванович — не ебучий клоун.

От того, сколько будет идти война зависит абсолютно всё: разгромят 
нас летом или не разгромят, Мурз, Грубник и Акела — для вас вопрос.  
Потому что одно дело если группировать силы надо в среднесрочной 
перспективе 4 месяцев во имя спасения фронта — тогда любая моби-
лизация, репрессии и любые меры имеют экзистенциальный харак-
тер. 

Другое дело если война будет идти еще 4 года — в таком случае по-
тери наши мы размажем по времени и не напрягаясь уничтожим укра-
инскую демографию в ноль. При этом не особо заёбуя наше общество 
военной пропагандой и всякими Акимами Апачевыми. 

У нас общество уже устало от войны. В том числе потому что вы, 
друзья, постоянно пытаетесь их мобилизовать страхом, что всё про-
пало. Это последнее средство мотивации в ваших руках так как более 
продуктивную, нежели секта свидетелей нашего разгрома, выстроить 
вы не смогли. 

Теперь вы стоите в белом пальто, воюете вопреки. Для отдельной 
группы лиц это привлекательно, они вокруг вас группируются.

Сроки, сроки разгрома назовите.
Я буду голубем, который насрет на белое пальто после того как они 

выйдут, эти сроки.

ДОЛГАРЕVА
На выступлении в Барнауле задали вопрос «про мёртвую мою со-

ветскую Родину» - вижу ли я её возрождение.
Я вижу воскресение народа. Я вижу возрождение русской души и 

русского самосознания. Я вижу женщин, которые плетут маскировоч-
ные сети, так нужные фронту, и мужчин, которые записываются до-

https://t.me/zola_of_renovation/5072
https://t.me/dolgarevaanna/3845
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бровольцами. Я вижу интерес к русской поэзии, который говорит о 
том, что русский человек снова начинает задаваться вечными вопро-
сами. Я вижу живое, бушующее небезразличие

Я не вижу, чтобы элиты хотели менять имеющий формат страны на 
полноценную империю. Всё больше полумеры.

И тут мы переходим к ключевому вопросу: изменится ли что-то в 
стране, если душа её проснулась, а элиты нет? ... Я не знаю. Когда дело 
переходит к вопросам души, я уже не аналитик. Пусть анализирует 
Влад, у него это точнее выходит.

Я счастлива уже тем, что вижу это пробуждение души там, где рань-
ше было безразличие и тотальный культ журнала «Космополитен». И 
женщины плетут сети вместо того, чтобы записываться на ноготочки.

Оно уже того стоило, поверьте.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Высказывание сенатора Грэма,
• Эрдоган выиграл у ЛГБТ

РИА Новости
Американский сенатор Грэм во время встречи с Зеленским назвал 

смерть россиян «самой удачной» тратой денег властями США в рам-
ках оказания помощи Украине

Kotsnews
- Русские умирают, и это лучшее, на что мы когда-либо тратили день-

ги, - с ухмылочкой говорит Зеленскому американский сенатор  Линд-
си Грэм.

- Огромное спасибо! - искренне благодарит президент Украины.
На погостах незалежной немым укором колосятся жовто-блакит-

ные прапора. Матери десятков тысяч убитых захистников тоже гово-
рят «спасибо».

Царьград ТВ
Фашист фашиста видит издалека - видите, как они довольны друг 

другом? И попробуйте доказать, что в Вашингтоне и в Киеве их, этих 
фашистов, нет. А ведь это откровение Грэма сойдёт ему с рук, никако-
го осуждения мы не услышим.

Маргарита Симоньян
Коллектив, а добудьте, пжл, исходник - реально сенатор Грэм ска-

зал: ‘Русские умирают, мы никогда не тратили деньги лучше’, - или это 
склейка. Запись раздавала пресс-служба кокосика, так что могли и на-
мухлевать с монтажом. С другой стороны, от леди Грэм всякого мож-
но ожидать.

Мария Захарова
Вы думаете, что американский сенатор Грэм одинок в своей нацист-

ской риторике? Что он уродское исключение? Что американская си-
стема такое чудище не может породить? 

Ошибаетесь. Напомню, в разговоре с пранкерами Вованом и Лек-
сусом Джордж Буш (младший из династии американских президен-
тов) ровно так и сказал, полагая, что общается с киевским режимом: 
«Ваша задача - убить как можно больше русских». 

После того, как мы об этом заявили на брифинге, американская про-
паганда начала отыгрывать назад, делая упор на том, что Буш не во 
власти. Ещё как во власти и Буш, и Грэм. Так они ещё и не всё говорят, 
что прописано в американских доктринальных документах.

https://t.me/rian_ru/203888
https://t.me/sashakots/39945
https://t.me/tsargradtv/45010
https://t.me/margaritasimonyan/12986
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/5522
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Объясняет Readovka
Американский сенатор считает убийство русских «удачной инвести-

цией» — Вашингтон использует Украину как антироссийский таран
Буквально вчера мы говорили о том, что Украина для США является 

не более, чем расходником в войне против России. Теперь к заявле-
ниям маршала Королевских ВВС Эдварда Стрингера можно добавить 
и слова американского сенатора Линдси Грэма.

На встрече с президентом Украины Зеленским давний лоббист не-
залежных интересов в США Грэм сообщил, что смерть русских — это 
«самая удачная трата американских денег». Сидящий напротив пан 
президент таким речам был только рад — западный господин при-
знал его народ рабочим инструментом. Надо полагать, о большем ли-
дер страны 404 не мог и мечтать.

В этом смысле киевский режим ничем не отличается от любых дру-
гих «союзников западной демократии», которых Вашингтон точно так 
же использовал в своих целях. Когда Джон и Сэм не хотят умирать 
под огнём русской артиллерии — их место радостно спешит занять 
Тарас, Микола или любой другой солдат одноразовой армии Зелен-
ского. Сколько при этом погибнет украинцев никого не волнует ни на 
Банковой, ни в Белом доме — сломанные инструменты обычно вы-
брасывают.

Для нас же заявление Грэма — отличная иллюстрация тех, с кем 
мы сражаемся. Риторика про «борьбу с режимом» годится лишь для 
глупых западных обывателей, в то время как сенаторы, как мы видим, 
честно демонстрируют содержимое своих голов — им просто нужно 
убить побольше русских желательно чужими руками.

Николай Стариков
Люблю такую откровенность. Хоть не гонит про свободу и демокра-

тию. Ничего личного - только бизнес.
Запомните, девочки, эти простые и циничные слова. Вам будет, что 

ответить в следующий раз, когда вас спросят с чем мы воюем.
Мы воюем с инвестициями в нашу смерть.

Политджойстик/Politjoystic
Сенатора Линдси Грэма надо объявить в розыск и написать, что мы 

его арестуем там, где сможем, за слова о том, что США ещё никогда 
так удачно не инвестировали деньги в убийства русских.

…
И вы думаете не работает? Еще как работает. Это получает огром-

ную прессу и личное унижение, потому что в их мире они даже пред-
ставить не могут, что с ними так можно. А можно! И трижды.

Образ будущего
А ещё лучше назначить за голову Линдси Грэма цену, как это приня-

https://t.me/readovkaru/3409
https://t.me/nstarikovru/37769
https://t.me/politjoystic/32458
https://t.me/obrazbuduschego2/13970
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то на диком западе.

Дмитрий Медведев
Старый дурак сенатор Линдси Грэм сказал, что США ещё никогда так 

удачно не тратили деньги, как на убийства русских. Напрасно он так. В 
его любимой Америке регулярно убивают не только обычных людей, 
но и тратят грязные деньги на убийства сенаторов. 

Пусть он вспомнит печальную судьбу 
Роберта Кеннеди,
Хьюи Лонга,
Клементы Карлоса Пинкни,
Джона Мильтона Эллиотта,
Уэйна Оуэнса, а также других американских политиков.

Анатолий Шарий
Медведеву еще надо вспомнить «печальную судьбу» всех устро-

ивших 2 мая в Одессе, убийц Бузины, убийц российских же пленных, 
убийц Дугиной и Татарского, всех граждан РФ, кто ежедневно публич-
но призывает убивать русских и так далее. 

А потом грозно грозить американским сенаторам.

Следком
Председатель СК России поручил возбудить уголовное дело по фак-

ту русофобских высказываний американского сенатора 
Председатель Следственного комитета России А.И. Бастрыкин пору-

чил Главному следственному управлению возбудить уголовное дело 
по факту высказываний американского сенатора об убийстве россиян. 

На распространенной в сети Интернет видеозаписи американский 
сенатор Линдси Грэм в ходе встречи с Президентом Украины заявил о 
финансовом участии США в причинении смерти гражданам России.

Данному факту следователями ГСУ СК России будет дана надлежа-
щая правовая оценка.

Политджойстик/Politjoystic
Верное и быстрое решение.

Русский тарантасъ
Удачное вложение денег в смерти русских и наша детская вера в 

смену американского царя, с плохого на хорошего - тогда заживем! 
Не заживем, там меняются только фамилии содомитов-плутократов, 
суть американского государства одна и та же. Сенатор-республиканец 
Грэм, соратник душки-Трампа, в разговоре с Зеленским был открове-
нен- ««Русские умирают. Мы еще никогда не тратили деньги так удач-
но»

https://t.me/medvedev_telegram/332
https://t.me/ASupersharij/19809
https://t.me/sledcom_press/6952
https://t.me/politjoystic/32465
https://t.me/DmitriySteshin/7921
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Яркое подтверждение истинных мотивов Вашингтона и роль укра-

инского народа в сегодняшней трагедии - своими жизнями, забирать 
жизни других. 

Славяне должны убивать славян!
Умирают - русские… 
Зеленский - сука предатель которого купил Запад, в интересах кото-

рого он и спровоцировал эту войну. 
Украинцы ваши родственники и знакомые сдохли за кошелек нар-

козависимого-еврея, продавшего вас всех на бойню как скот. 
Тупое стадо - вы когда-нибудь  думать начнете ?!!!!!

Олег Царёв
Если исходить из того, что за рубежом арестовано российских де-

нег и активов на сумму под пол-триллиона долларов, а США вложи-
ли в войну на Украине за последние 15 месяцев всего лишь около ста 
миллиардов долларов, то это действительно суперинвестиции со сто-
роны США. 

Русские убивают русских и за русские деньги. Сенатор аж лоснится 
от удовольствия.

Политджойстик/Politjoystic
Мы не должны злиться на таких, как сенатор Грэм, обзывать их. Это 

лишь питает их нашей энергией. 
…
Мы должны давать им понять, что мы их не боимся, что мы и есть 

то самое добро с кулаками, которое приходит к ним в их кошмарах. 
Пусть они боятся.

Холмогоров
Русские на Украине умирали с 2014 года - и ополченцы, и военнос-

лужащие, и гражданские.
Зато до 2022 на Украине не умирали американцы. 
А за 2022-23 годы, по разным подсчетам погибло несколько сотен 

американских наемников и советников.
То есть получается, что Линдси Грэм удачно вложил деньги в то, что 

теперь за Украину умирают американцы.
Могу только за него порадоваться.
[Почему всё это пишу я, а не Захарова?]

Платон Беседин
Сегодня многие написали о людоедских словах сенатора-республи-

канца Линдси Грэма, что убийство россиян - лучшее вложение амери-
канских денег.

https://t.me/The_Kyva/5424
https://t.me/olegtsarov/6523
https://t.me/politjoystic/32459
https://t.me/holmogortalks/29109
https://t.me/pbesedin/2045
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Меж тем напомню, что в оригинале Грэм произнес слово russians — 
то есть не факт, что речь идет лишь о россиянах. Более того, я уверен, 
что сенатор-республиканец говорит о «русских» — о тех, кто убивает 
друг друга по обе стороны фронта. Зеленскому, конечно, все равно — 
он исполнитель заказа на уничтожение. А вот для нас это личная боль 
и трагедия. 

И правильно, конечно, вспоминая в том числе и уроки истории, раз-
вернуть наши общие пушки совсем в другую сторону, потому что глав-
ный враг наш — за океаном. Правильно, но… как есть. Под гнусную ух-
мылочку американского сенатора.

Что-то знаю / Павел Данилин
Линдси Грэм, так же как Джордж Буш младший - ничего нового не 

сказали. Власти США, действительно, проводят политику, которая вы-
ражается в восторженных словах сенатора: «мы даем деньги, а славя-
не убивают русских, как это замечательно»...

Надо ли обижаться на открытого врага? Конечно же нет. Ни в коем 
случае. Эти слова просто нужно иметь в виду и принимать как офици-
альную политику США. 

Следует ли нам что-то отдельное предпринимать по этому поводу? 
Да ничуть! Не нужно нам ничего отдельно предпринимать. Нам нужно 
добиться победы на Украине.  В идеале - полного уничтожения укра-
инского государства. В плане минимум - реализации озвученных пре-
зидентом России целей и задач СВО: демилитаризация, денацифика-
ция, нейтральный статус и признание новых российских регионов.

Даже решение программы минимум является смертельным выстре-
лом в гегемонию США. Посыпется все. После Афганистана - еще одно-
го поражения НАТО не переживет. Так что их радость «мы даем день-
ги, а русские убивают русских» - это преждевременная радость. Став-
ка - она совсем другая. И на кону - само существование США как геге-
мона и лидера западного мира.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Сенатор Линдси Грэм, общаясь с Владимиром Зеленским в Киеве, 

сказал, что считает лучшей из инвестиций Соединённых Штатов то, 
что гибнут граждане нашей страны. Для тех, кто не в курсе, кто это та-
кой: более чем влиятельный республиканец. Что ярко демонстрирует 
с кем мы на Украине воюем и почему ничего не изменится оттого, что 
к власти в США придут республиканцы, если на грядущих президент-
ских выборах им удастся оттеснить демократов. Причём речь в поже-
ланиях сенатора шла не персонально о Путине, как отчего-то хочется 
думать всем тем, кто у нас ВВП не любит, или о «чекистах», которые 
«правят страной», что не слишком устраивает отечественную «про-
грессивную общественность», а также радетелей многочисленных на-
циональных идей, которых у нас пруд-пруди.

Сепаратистам, а также националистам всех типов и видов, не гово-
ря уже о сторонниках отмирания собственного государства, уж какое 

https://t.me/ctotoznayu/4019
https://t.me/oldhellboy/5901
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оно есть, взамен которого в стране должен быть установлен порядок, 
определённый для её жителей извне - лучше всего непосредствен-
но из Соединённых Штатов и Евросоюза, а на худой конец из между-
народных организаций, которыми те по нынешним временам крутят 
как хотят, сообщаем, что речь шла обо всех гражданах России, будь то 
русские, украинцы, евреи, татары, казахи, якуты, чеченцы или грузи-
ны с армянами и азербайджанцами. Ну, и обо всех прочих, включая 
вепсов, нганасанов и чукчей. Почему после этого за голову сенатора 
Грэма не была назначена награда, автор не знает. Разучились рабо-
тать, что ли?

Точно также, автор не понимает, отчего в то место, где президент 
Зеленский встречается со своими гостями, ещё не прилетело изделие 
соответствующей модификации, желательно ровно в тот момент, ког-
да очередная встреча такого рода будет происходить, накрыв там вме-
сте с украинским президентом кого угодно из тех, кто ему против нас 
помогает воевать, будь это чей угодно президент или канцлер, ми-
нистр или премьер-министр, сенатор или чиновник Евросоюза, НАТО 
или любой другой международной хворобы. Замену этого понятно-
го всему миру и, что куда более важно, собственному населению сиг-
нала, свидетельствующего о том, что начальство начало действовать 
так, как это было давно необходимо, очередным заявлением очеред-
ного чиновника, автор адекватной не считает.

Надоели все эти заявления хуже горькой редьки. И чиновники смер-
тельно надоели - обоего пола, состоящие в какой угодно должности, 
вне зависимости от ведомства и того, что именно они говорят. Лучше 
бы совсем молчали. Ну, нас в очередной раз публично опустили и мы 
в очередной раз утёрлись вместо того, чтобы адекватно ответить - пу-
лей в затылок или ракетой высокоточной в лоб, не суть важно. Так ска-
жите: не хотим отвечать. Или не можем. Или очень хотим и даже мо-
жем, но пока не велено. А уж вопросы тем, кто по должности обязан 
такие команды давать, почему они этого не велят или отчего это мы 
вдруг не можем того, что мочь должны, задавать следует отдельно. 
Ну, или действительно пора менять кадры. Засиделись.

Герман Садулаев
Меня недавно девушка спросила, а почему англосаксы нас ненави-

дят? Я, конечно, дал развёрнутый ответ в нескольких плоскостях. В со-
циальной - что это только правящий класс ненавидит, который хочет 
отобрать наши земли и ресурсы, а массы заражены пропагандой. В эт-
нологической - про отрицательную комплементарность по Гумилёву. 
В антропологической, исторической, мифологической и так далее. Це-
лую лекцию прочитал.

А вот сейчас думаю, что я и сам толком не понимаю. Это что-то ир-
рациональное, непостижимое, необъяснимое в глубинной структуре 
сознания западного общества - ненавидеть русских и радоваться, ког-
да русские умирают. Это программный код, он сам по себе не выво-
дим не из чего, а из него выводится вся западная культура. 

Что с этим можно сделать? Ничего. Только убивать. Убивать тех, кто 

https://t.me/germansadulaev/1442
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хочет убить нас. Эта планета не вынесет двоих. Должен остаться один. 
Или никого не останется.

Обыкновенный царизм
Заплывший жиром престарелый бюрократ с ярко выраженными 

последствиями межпартийных гомосексуальных связей на лице гово-
рит: «Русские умирают». 

Его рожа расплывается в широкой улыбке, которую не сдерживают 
политес и телекамеры. Да и как тут сдержаться, когда сознаешь соб-
ственное величие.

Он — мировая плётка. Он — затянутая гаррота. Он — ядерный взрыв. 
Складки жира, свиная морда, прическа лоха, женское имя — это всё 

не должно вас обмануть. 
Он — императорский агент, который с холма смотрит на разгораю-

щуюся битву других народов за его право владеть, убивать, жировать. 
«Русские умирают» — его свобода. 
«Русские умирают» — его демократия. 
«Русские умирают» — его Рим. 
И русские умирают. 
И русские умирают по его воле. 
И русские умирают за его деньги. 
И кто оспорит его великое счастье? Кто заикнется о том, что он не 

прав? Кто обвинит его во грехах? 
Ведь русские умирают, а жирный пидор ходит живой, улыбчивый, с 

хорошим аппетитом. 
Какие тут могут быть дискуссии? 
Пока мы не умеем платить за смерть, например, сенатора Линдси 

Грэма как врага нашего народа — правда его. 
Пока мы не умеем звонко улыбаться в глаза истекшему кровью 

контрагенту, который лишился многих конечностей, но всё-таки убил 
сенатора Линдси Грэма — правда его.

Пока мы не умеем заставлять российское правительство делать всё 
это на всём земном шаре против врагов русских без различия по ста-
тусу — правда его. 

Пора научиться.

РИА Новости
Россия в рамках спецоперации «еще не начала действовать серьез-

но» и готова к миру, но эскалацию ведет Запад, заявил российский по-
сол в Лондоне Андрей Келин

Сладков +
ОДИН ИЗ ВАРИАНТОВ ПРОДОЛЖЕНИЯ СВО
Стагнация приведет к накоплению сил на Украине. Сейчас враги не 

могут успешно наступать, а через год смогут. Накапливаем ли мы силы? 

https://t.me/ordinaryczarizm/2028
https://t.me/rian_ru/203885
https://t.me/Sladkov_plus/7762
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Наверное. Но если это происходит, то незаметно лично для меня, не 
стану ударяться в детали печальных тенденций.

Есть впечатление, что мы надеемся на какой-то секретный мощней-
ший козырь, на совершенно поворотный фактор, который изменит всю 
военную ситуацию абсолютно в нашу пользу. И я надеюсь (шучу), что 
он есть. Вот прям раз, и все изменится в один миг. 

Некоторые могут сказать: нет, но постепенные-то позитивные из-
менения происходят же! Вот мой определитель ситуации: как фронт 
движется вперед, так и изменения происходят. 

Странно все это. У нас бесконечные ресурсы. А мы относимся к ситу-
ации несерьезно. Ну или, как сказал представитель МИД России: «не 
начали действовать серьезно». 

Есть и более печальный прогноз. Лично мой, никакой не офици-
альный: если ВСУ проломят нас, то за ними пойдут войска НАТО. Тог-
да нам придется включать отложенные меры. Все равно их придется 
включать. Я бы сделал это вовремя, то есть сейчас, а не вынуждено 
потом. Защищаясь мы отчего-то стесняемся. Кого, кстати?

Образ будущего
Почему яркий спор Стрелкова и Пригожина ничем не закончится, а 

станет длящимся информационным событием.
Когда публичная активность Евгения Пригожина только начиналась, 

инсайдеры говорили об опасности для элиты реагировать на эти вы-
ступления, так как одно дело когда такое говорит Пригожин, а другое 
- стоящий в строю высокопоставленный функционер. 

Представьте себе, что начнется, если Пригожина начнут поддержи-
вать и цитировать близко к тексту люди с высокими должностями.

Например попытка  такой поддержки со стороны Володина и Неве-
рова закончилась окриком из АП и увольнением крайней, помощни-
цы Неверова, которая разместила на страничке Неверова анонс визи-
та Пригожина в Думу.

Этой истории предшествовала личная встреча Пригожина и Воло-
дина. Которая очевидно в случае предоставления Пригожину парла-
ментской трибуны быстро бы привела к шторму с досрочным роспу-
ском Думы и уходом Володина в отставку. 

Эта турбулентность была никому не нужна, а потому историю деза-
вуировали. Володин никогда так близко не подходил к краю пропасти.

Этот пример показывает, что игра в проекты типа Навального, Стрел-
кова, Пригожина являются приманкой для элит.

Пригожин в роли приманки смотрится идеально, его язык и биогра-
фия ярче прочих.

А теперь ещё и политический лидер небольшой армии с победным 
опытом.

Стрелков в свою очередь озвучивает мнение более глубинных (в 
том числе ветеранных) силовых слоев, которые напрямую не управ-
ляют силовыми структурами, но тесно связаны со средним руководя-

https://t.me/obrazbuduschego2/13969
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щим звеном силовых структур. 
Его риторика куда менее рискованна для системы, но он является 

близкой альтернативой Пригожину в этой роли, вот они и сцепились. 
Тем более что их рейтинги (среди тех, кто их вообще знает) сопостави-
мы. 

Задача Пригожина – выбить из системы слабые звенья. (И одновре-
менно повышать свою узнаваемость в народе). У Стрелкова – марки-
ровать эти звенья. Они идейные союзники, но находятся в тонких про-
тиворечиях.

Задача же звеньев системы – устоять. 
Эта игра – неплохой политический бизнес. Его иллюстрация видна 

прямо сегодня, когда Пригожин устраивает автопробег в Екатеринбур-
ге. 

Начиная с Екатеринбурга, политический «Вагнер» будет сжигать все 
взаимосвязи региональных элит с западными структурами. Наводки 
ему дадут.

Задачи Пригожина и Стрелкова могут быстро поменяться или уже-
сточиться, если сама система будет деградировать.

Старовойтов о политике
Комментируя автопробег «Вагнера» по либеральному Екатеринбур-

гу не нужно забывать, что «мы здесь - сила» легко трансформируется 
в «мы здесь - власть!». 

А в остальном, конечно, забавно наблюдать как Пригожин открыто 
кошмарит уже второго российского губернатора.

Старовойтов о политике
А может быть это и есть такая стратегия? Есть слона по частям. Если 

невозможно пока взять страну целиком, то подчинять ее регион за 
регионом, пользуясь тем, что растерянные губернаторы не понима-
ют, как им реагировать на такие акции то ли устрашения, то ли рекла-
мы службы в ЧВК под лозунгом: «Взяли Бахмут, возьмем и Екатерин-
бург!». Хотя, конечно, лучше бы вначале сосредоточиться на Херсоне.

Димитриев
Мне кажется, я понял, что планирует Пригожин. Он хочет сделать из 

«Вагнера» российский аналог полка «Азов». Напоминаю, полк «Азов» 
это не только известное боевое подразделение (сначала батальон, а 
потом и бригада), но и общественное движение - Гражданский Кор-
пус «Азов». В общественное движение вошли многочисленные сто-
ронники самого полка, которые своей целью объявили борьбу с вну-
тренними врагами Украины и расчистку дороги в политику патриотам 
и молодежи. Как они расчищали дорогу вы слышали. Это что-то вро-
де фанатского движения футбольной команды: команда играет вою-
ет, снимает прикольные видосики, казни врагов народа, а фанаты хо-
дят маршем и бьют витрины. Движение может быть относительно не-

https://t.me/sstarovoytov/645
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многочисленное, но влияние на политику будет оказывать огромное. 
Как вы думаете, кто затащит митинг - Единая Россия или Гражданский 
Корпус Вагнер? Если вас смущает обилие криминала в этом политиче-
ском движении, то в «Азове» в первых порах была едва ли не большая 
часть состава с судимостью, а спонсорами кстати были Коломойский 
и Аваков. А кроме того, я уверен, что все предыдущие годы главным 
мотиватором российских национал-патриотов были украинские пра-
вые, просто очень хотелось так же ходить маршами, но КГБ накажет. А 
сейчас не наказывает, значит можно прийти к мечте с помощью ЧВК.

Ещё я понял, к чему было про завод шампанских вин и неприкос-
новенность частной собственности в интервью Пригожина. Имеется в 
виду примерно это: 

«Дорогие предприниматели и владельцы бизнеса, ваша собствен-
ность неприкосновенна, но если у вас возникли с ней сложности, то 
мы, патриоты, готовы вам помочь взамен на добровольные пожерт-
вования разумной части вашей собственности.»

Кирилл Качур
Военное положение в России. Настоящая война в Белгородской об-

ласти. Решение за Президентом.
В соответствии со статьей 107 Конституции РФ у Владимира Путина 

есть 19 дней с момента одобрения Советом Федерации 24 мая новых 
поправок в ФКЗ «О военном положении» для их подписания и обна-
родования. Так, часть 1 статьи 107 Конституции РФ устанавливает, что 
закон в течение пяти дней после одобрения направляется Президен-
ту Российской Федерации для подписания и обнародования. Часть 2 
указанной статьи определяет, что у главы государства есть на это (под-
писание и обнародование) четырнадцать дней.

Таким образом, фактически у Владимира Путина есть 19 дней, на-
чиная с 24 мая для утверждения этих изменений в ФКЗ «О военном 
положении» - то есть до 12 июня, в любой из дней, глава государства 
может подписать указанный закон в новой редакции.

P.S. Очень интересно, о чем будут эти новые поправки, раз документ 
так тщательно скрывался и скрывается как Государственной Думой, так 
и Советом Федерации - вряд ли только о замене понятия «член Совета 
Федерации» на «сенатор Российской Федерации». С учётом такой се-
рьезной конспирации высших органов государственной власти в этом 
вопросе возникает предположение - не планирует ли политическое 
руководство России ввести военное положение во всей стране или в 
приграничных к зоне СВО регионах в один день с подписанием Влади-
миром Путиным указанных поправок. Напомню: военное положение 
по всей стране или в рамках отдельного субъекта вводится на основа-
нии Указа Президента, который утверждается Советом Федерации ФС 
России (статья 102 Конституции РФ). Следующее плановое пленарное 
заседание Совфеда состоится 07 июня, но при этом внеплановое мо-
жет произойти в любой день, исходя из военно-политической обста-
новки в государстве.

https://t.me/kirill_kachur/659
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вопрос к украинцам: если мы смесь поляков и евреев, как утвержда-

ет Аристович, то тогда кого завещал вешать Богдан Хмельницкий ?!!!

Hard Blog
По поводу сбежавших зеков из воинской части. Повторю свой тезис: 

проблема всегда в отсутствии дисциплины. Вчерашний заключенный 
может быть солдатом. Но отдельно от остальных заключенных. В на-
дежном сплоченном коллективе, где есть дисциплина. И там он пере-
воспитается. Если просто их собрать вместе и дать им оружие - они не 
станут подразделением. Они тут же образуют шайку. Вот и весь хер до 
копейки.

Русский тарантасъ
По поводу «отряда беглых зеков» мне вчера обзвонились мер-

завцы-коллеги из инфопомоек. Причем, маскировались под прилич-
ные издания. Но я уже по либеральным ноткам в голосе одних посы-
лал на юх, а других в звизду, к началу всех начал, в область полного 
расподобления личности.

Уважаемый Хардблог правильно написал про эту историю - все сде-
лали через задницу, нужно было вливать в слаженные, успешно во-
ющие подразделения. ОНИ даже не смогли понять, что ЧВК «Вагнер» 
отнюдь не с зеков начиналась, а с блестящих офицеров. До сих пор 
горжусь знакомством с сотрудниками «старого «Вагнера». Вот у них 
бы зеки воевали, как нужно.

Как выйти из айти
Наткнулся на новость, что Ozon-у отключили доступ к Office 365. У 

людей, соответственно, отвалилась почта Outlook, чаты Teams и со-
вместное редактирование документов в Word/Excel. 

Причиной отключения со стороны Microsoft называется «получение 
лицензии обходными путями». Ozon же утверждает, что покупал ли-
цензии у официального дистрибьютора. Интересно было бы узнать, у 
какого именно, учитывая, что Microsoft уже более года бизнеса в Рос-
сии не ведёт и продажи своих продуктов официально остановил. 

Из этой новости вытекают два вопроса:
1) Что с лицом, любители держать всё в облаке и полагаться на «ста-

бильные» сервисы от «надёжных» вендоров?
2) Чем занималась команда информационной безопасности в Ozon 

и почему её руководитель ещё не уволен с публичной оглаской?
Абсолютное позорище — на второй год СВО до сих пор держать 

корпоративную почту в американском облачном сервисе. Интересно, 
сколько данных потеряет Ozon в попытках спешной миграции на вну-
тренние решения для почты и облачного хранилища.

———
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Владельцы бизнесов, айтишники и прочие замечательные люди до 
сих пор думают, что завтра они проснутся, а весь мир откатился на со-
стояние «23 февраля 2022 года», и всё работает так, как раньше. По-
гружайтесь в новую реальность, господа: как здорово было отмечено 
в одной ветке комментариев на Хабре — «облака это для эпохи смузи, 
а сейчас у нас наступила эпоха пещер и дубинок». И те, кто примут но-
вую эпоху и перестроится для работы в ней, рано или поздно сожрут 
тех, кто продолжает ждать возвращения «прежних времён«. Ибо та-
ков закон эволюции — те, кто не может приспособиться к изменяю-
щимся условиям, вымирают.  

Как раньше — уже не будет. Всё изменилось — пора меняться и вам. 
С добрым утром.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Вопрос к генеральному прокурору Украины: 
Если политика президента и его внешнеполитические взаимоотно-

шения с западными государствами привели к войне, массовой гибели 
населения, развалу страны, краху экономики и как следствие лично-
му обогащению, не является ли это сдачей национальных интересов 
и предательством Родины ?!!! И бездействие ген.прокурора является 
ли соучастием этого предательства ?!!

Вместо обещаного процветания, от взаимодействия с Западом, 
Украина получила полный крах и реки человеческой крови. 

Должна быть юридическая оценка происходящему и рано или позд-
но она обязательно будет !!! 

ФСБ России через двадцать лет находит террористов из банд «Бас-
саева», причастных к убийству российских военных и мирных граждан 
в 90х годах. Так будут находить всех тех, кто даже косвенно причастен 
к трагедии, происходящей на Украине.

Никто из них сегодня не думает, что десятилетиями их будут отлав-
ливать, привлекать к ответственности и наказанию.

Readovka
В налете украинской ДРГ на Белгородскую область участвовали по-

ляки и американцы
Об этом сообщил губернатор региона Вячеслав Гладков со ссылкой 

на слова жены теробороновца, которого выстрелом в голову убили 
украинские боевики. По его словам, женщину держали в заложниках, 
а остальные были поляки и американцы. Сейчас она в очень тяжелом 
психологическом состоянии — мужа убили на глазах у женщины.

Умный еврей при губернаторе
Забыл порадоваться. Один из самых гнусных политэмигрантов Вла-

дислав Иноземцев (наградил же Бог фамилией) теперь официально 
иностранный агент. 

Они не понимают еще, что это значит. А это значит, что Россия офи-
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циально от них отказалась. Лишение гражданства в торжественной 
обстановке. Смотрелось бы лучше. Даже советская практика «указом 
президиума Верховного Совета» была лучше. Но - и так сойдет. По сути 
все правильно. 

Конечно, для большинства из них этим дело и ограничится. Не бу-
дет для этих сотен открытых процессов за измену. 

А хотелось бы.

Ванька ЯР
Ой какой испанский стыд, кринж, если по-современному, просто 

вся вот наша многонационалия в одном сюжете
В общем, в Волгограде, якобы по поручению украинских спецслужб 

за 10к рублей паренёк-Никита сжёг Коран и снял это на видео – ну, по 
текущим законам преступление, поймали? – судите, вроде всё понят-
но тут

Но неееееет же. Теперь и этого мало. Новая реальность, мать её
Вопреки тому, что действие было совершено в Волгограде… дело 

передали чеченским следователям, а задержанного и вовсе этапиро-
вали туда

Тут даже комментировать непросто, берут и жопу вытирают и за-
коном и в целом остатками адекватности, всё ради той самой дик-
татуры многонационалов. Дополнительную порцию печали вызыва-
ет тот факт, что это днище произошло при непосредственном участии 
Бастрыкина :-( в СК пояснили, что многие жители региона требовали 
признать себя потерпевшими

Ну вот, посмотрите на них, толпа «потерпевших» с плакатами, сто-
ят, угарают-развлекаются, ну а че грустить? – им на потеху-судилище 
привезли «мартышку» из когда-то русского города, как сувенир, дань, 
забавы ради

Ванька ЯР
Дополнение для тех, кто вдруг почему-то считает, что это решение 

правильное (а таких, увы, хватает. Например, даже МИГ, крупный уме-
ренно-патриотический канал, кажется ещё и с левым уклоном, ком-
плиментарно отозвался о передаче дела и самого студента из Волго-
града в Грозный, «гениальный ход», ага… что уж говорить про более 
«радикальных россиян»):

1. Никто или почти никто не оправдывает задержанного за его посту-
пок, да, нужно всё-таки думать головой (особенно уж, если про связь 
со спецслужбами чужой страны подтвердится, это просто глупо и пре-
ступно, хотя, может оказаться и вбросом)

2. Но не просто так, например, бывших сотрудников (БС) совершив-
ших преступления, при лишении свободы размещают отдельно от 
остальных, «обычных» зеков

То есть, их намерено не помещают к тем, кого они же когда то мог-
ли каким либо образом сильно обидеть, чтобы как раз избежать вся-

https://t.me/yarusskiy/1215
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кого рода дополнительных издевательств, мести, незаконных и невы-
носимых условий содержания

А тут – от этого принципа взяли да отошли, на потеху «патриотам» 
и «оскорбившимся». Вам может сколько угодно не нравиться студент, 
который сжёг ту или иную книжку, пусть даже священную для кого-то, 
но ради этого нарушать вообще все ключевые принципы правосудия 
некогда светского государства, например, осуществление такового 
только судом, ну… просто дно дна. 

Для государства, закона и общества, такие решения, это – регресс, 
очевидная несправедливость и уж точно никакое не созидание.

А что касаемо печальной судьбы этапированного. Скорее всего, чи-
сто из-за публичности, чтобы не «ударить грязь лицом» и не подста-
вить тех, кто передал им паренька, никто его не убьёт так сразу, но то, 
что будут издеваться – практически гарантировано, хотя бы уж всеми 
доступными «законными» методами. Какая уж тут «гуманность»… 

А может, если подойдут похитрее, и вовсе додумаются до белорус-
ского варианта, как с Протасевичем, слепят себе эдакого «янычара», 
воина толерантности, а чего бы и нет, россияне-русские то почти все 
сразу не просто отвернулись, но ещё и аккуратно аплодируют, им по-
нравится

А, и ещё, как бонус: этого парня, Никиту Журавеля, изначально под-
держивающего идеи «Новороссии», жителя Севастополя, Крым – круп-
ное волгоградское СМИ, похоже специально, называет «уроженцем 
Украины» – интересный ход, ага, прямо таки усердно пытаются на-
кормить калом читателя, может, чтобы волгоградцы и вообще росси-
яне поменьше думали о том, что в случае чего их тоже слегка могут 
отправить отбывать наказание в какой-нибудь временно-дружествен-
ный властям султанат?

МИГ России
Дорогие друзья, вы совершенно правильно подняли этот вопрос.  

Пугать для профилактики — это очень хорошо (именно это и имелось 
в виду, учитывая потенциальные риски из-за таких вот идиотов или 
мерзавцев, как этот Журавель, нужное подчеркнуть), а вот непосред-
ственно туда ЭТАПИРОВАТЬ — очень плохо.

Наказание, учитывая общественную опасность деяния, должно быть 
максимально суровым. Но это не имеет ничего общего с людоедством.  

Лишь тогда у нас все наладится, когда мы научимся ценить каждую 
человеческую жизнь. Даже если это преступник. Которого в местах ли-
шения свободы надо исправлять, а не уничтожать.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Некоторые люди возмущаются тем, что Владимир Рудольфович Со-

ловьёв призывает немедленно начать в моём отношении уголовное 
преследование за «дискредитацию армии». Сам-же подобного воз-
мущения совершенно не разделяю.

Для меня истерические обвинения Владимира Рудольфовича - есть 

https://t.me/mig41/26480
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подтверждение сразу двух положительных фактов:
1) Если Соловьёв (талантливая гнида редкой подлости и тотальной 

продажности) «поливает» меня из своего ротового отверстия - значит, 
я (с высокой вероятностью) движусь в правильном направлении;

2) Раз он в своей риторике дошел до таких радикальных призывов, 
- значит я не просто правильно продвигаюсь, но и достиг на своём по-
прище каких-то результатов. Это как своего рода «медаль» (хотя мне 
- «кавалеру» заочного пожизненного заключения в Гааге, общепри-
знанному «международному террористу» и т.п. - она не очень-то и 
нужна, но все равно приятно).

Еще раз: никаких угроз такого рода НЕ БОЮСЬ. Если посадят - то, 
значит, заслужил. В положительном смысле, «без кавычек». За свои 
слова и действия - надо уметь отвечать. Этим честный и дееспособный 
человек и отличается от господ Шойгу, Лаврова, Нарышкина, Гераси-
мова, Медведева и великого множества прочих резиновых изделий, 
равно как и их драной обслуги, типа Соловьева, Симоньян, Норкина 
и прочих местечковых «гуру», оккупировавших все места, где можно 
зарабатывать огромные деньги за счет наглого развешивания населе-
нию «лапши на уши».

Анатолий Шарий
Долго не нырял в то, что все вокруг оскорбляют Стрелкова. Мол, он 

нытик, трусливая баба и клоун
Но все-таки очень четко его описал Пригожин: «Обсуждать Стрел-

кова уже просто неприлично. Ни у кого не возникает сомнений, что 
Стрелков - баба». 

Поэтому очередное нытье и бабские сплетни и я обсуждать не буду. 
Может, когда этот неуловимый Джо доедет наконец до фронта - на 
него можно будет реагировать. Ворчливая принцесса

Южнорусский еретик
Щас угрофин Гиркин презрительно называет колонеля Рожина «про-

пагандоном Борей Рожиным», а я помню, как в 2014 году Рожин на 
меня нападал, когда я одним из первых, поняв, что из себя представ-
ляет туповатый шизофреник, которого Бородай из жалости устроил к 
Малофееву «начальником охраны»,стал об этом публично говорить.

Господа, спишите этого шизика уже в утиль. Действительно, оборо-
на Славянска - это героическая оборона силами южнорусского гарни-
зона города. Если бы не эта ГНИДА, то южнорусские командиры НИ-
КОГДА не сдали бы врагу ни Славянск, ни Краматорск, ни север ДНР

Южнорусские НИКОГДА бы не сдали врагу русский Херсон

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Обожаю подобные заявления. «Южнорусские» никогда не сдали-бы 

ни Славянск, ни Краматорск (а вот про Херсон он зря - это «сакраль-
ное», там возлюбленный Гарсоном генерал Суровикин воевал). Вот 

https://t.me/ASupersharij/19819
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только почему-же этих «южнорусских» там не было во главе. Вернее 
- были... Ходаковский, Захарченко. Они, да, ничего не сдали. правда, 
ничего и не взяли... но это другое, надо отнестись с пониманием. (П.С. 
Моё внимание обратили на этот пост  в связи с поддерживающим ком-
ментарием пана Яценко («Яцека»). Передайте пану Яценко , что мимо 
моего внимания его пост не прошёл).

Readovka
Бригада «хороших русских» с истфака СПбГУ — на факультете уже 

второй год действует ячейка студентов-вырусей во главе с доцен-
том-русофобом

Как оказалось, на истфаке СПбГУ, оскандалившемся после ситуации 
с глумлением над погибшим на СВО студентом-добровольцем, дей-
ствует целая «дружина» под руководством Белоусова, известная в ин-
ституте как «ОПГ Мартина» (она же «тусовочка»). Ее представители — 
юноши-махровые либералы, ненавидящие свою страну, для чего-то 
пришедшие на факультет по изучению в том числе ее истории и став-
шие после начала СВО ярыми заукраинцами.

Не стоит принимать их за типичных соевых юнцов с кокосовым мо-
локом на губах — действуют эти ребята во главе со своим лидером, 
студентом выпускного курса Михаилом Мартином, умело и продуман-
но, а их наставник, доцент Михаил Белоусов, плетет свои сети на фа-
культете и метит в директора института, попутно травя коллег-патрио-
тов. После неудачной попытки прогнуть под свою «антивоенную» по-
зицию Студсовет и подбить других учащихся на общее антивоенное 
выступление, «дружина» Мартина принялась травить ребят-патрио-
тов. 

Весной прошлого года Мартин и его «банда» фактически загребли 
под себя студенческую газету «Студень» и при полном бездействии 
администрации института превратили ее в заукраинский листок. Од-
ной из первых публикаций стала статья-травля преподавателей, под-
державших СВО, с распространением их личных данных и призывами 
к люстрации. Другим перфомансом они отличились в сентябре про-
шлого года, когда наши войска отступали из Харьковской области — 
раздавали всем в коридорах изюм и конфеты «Азовская коровка», счи-
тая это забавным.

Этой «дружине» никто не противостоит — студенты с патриотиче-
ской позицией стараются лишний раз не вмешиваться в разборки, ад-
министрация предпочитает не замечать, во что превращается факуль-
тет. Основное ядро группировки Мартина в этом году защищает дипло-
мы — и дальше Родина получит вот таких «преподавателей» и «уче-
ных», которые наверняка начнут строчить кандидатские о «преступле-
ниях» русской армии в Буче и «захвате» власти в Донбассе.

Консерватор
Украинский гнойник на истфаке СПбГУ: расследование Михаила Го-

оге

https://t.me/readovkanews/59717
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01.04.2023 погиб студент второго  курса исторического факультета 
СПбГУ Фёдор Соломонов — взяв академический отпуск на год, он до-
бровольцем отправился на фронт и отдал свою жизнь, отстояв свои 
убеждения делом и показав пример неподдельного мужества в среде 
патриотически настроенного студенчества.

Для многих в университете новость была шокирующей: студенты 
и преподаватели выражали искреннее сочувствие и скорбь, называ-
ли Фёдора настоящим мужчиной и истинным патриотом, стремились 
поддержать его родных и близких и даже организовали мемориал в 
память о погибшем студенте-добровольце.

Тем не менее, на днях общественность всколыхнула другая новость: 
на истфаке СПбГУ нашлась группа людей, которые в известной мане-
ре либеральных заукраинских пораженцев принялись издеваться над 
смертью Фёдора, порочить его память, ставить на аватарки жовто-б-
лакитные флаги и обвинять тех, кто скорбил о его гибели, в «рашиз-
ме». Главным лицом обнаглевших от безнаказанности предателей стал 
скандально известный преподаватель университета Михаил Сергее-
вич Белоусов, чьи экзальтированные высказывания о «рашизме» ста-
ли достоянием общественности. Испугавшись, Белоусов поспешил от-
креститься от скриншота, назвал его «фейком» и начал стремительно 
чистить свои социальные сети от русофобских и пораженческих вы-
сказываний.

Никакой реакции от руководства университета на поведение этого 
персонажа не последовало: доцент до сих пор работает в вузе и чита-
ет курс по внешней политике России, в рамках которого, судя по все-
му, индоктринирует новые поколения Дарий Треповых и будущих ав-
тор_ок журнала «Докса».

Владислав Угольный
Погодите, я правильно понимаю, что захохлики решили тельняш-

ку апроприировать у десантуры (и 100 бригады 1 ак — важно подчер-
кнуть) в связи с тем, что тельник — в бело-синюю полосу? Подобное 
прощать нельзя. Мы требуем чтобы как минимум половина белых по-
лос стала красной от крови

МАРТЫНОВ
Эрдоган должен выиграть сегодня. Это максима. Другое дело, что 

«византийская» традиция выборов до выборов, традиция формиро-
вания элитного  консенсуса  до дня голосования терпит крах. А это мп 
одна из фундаментальных основ не только современной Турции, но и 
доброй половины тн. современных демократий , в том числе и США , 
например.  

Удивительно как не понимают те, кто ломает традицию вмешиваясь 
извне , что бумерангом ломают самим себе фундаментальные прин-
ципы тоже. История про то , что «это другое» не работает же в услови-
ях глобального информационного пространства. 

https://t.me/zola_of_renovation/5085
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И еще,  я не думаю, что глобализм как таковой в итоге ведет к моно-
полярности, как это попытались натянуть на весь почти мир вашинг-
тонские отцы в конце 20 - начале 21 века. Как раз наоборот. Глоба-
лизм в чистом виде предполагает устойчивую многополярную кон-
струкцию.  Диалектический материализм  в современном прочтении. 
Что собственно и происходит сегодня.

Раньше всех. Ну почти.
Эрдоган объявил себя победителем выборов в Турции

МИГ России
В своем выступлении перед своими сторонниками Эрдоган несколь-

ко раз повторил : «мы не дадим победить силам ЛГБТ!»
Чёткий. Скрепный. Твой.

Рамзай
Эрдоган Победил!
У Запада не прошел сценарий свержения лидера Турции и замены 

его на свою очередную марионетку!

Образ будущего
Когда Элла Памфилова поправится, ей надо задать вопрос: почему 

в Турции считают на сутки быстрее, чем в ЦИК РФ?

Старая площадь
Потому что перед ЦИК Турции стоит задача выявить получивший-

ся в результате голосования результат, а у ЦИК РФ получить заданный 
результат. Вот и набегают дополнительные сутки.

Умный еврей при губернаторе
Эксперт Царьграда Андрей Перла объяснил, какие последствия бу-

дет иметь победа действующего президента:
«Первое и очень важное - это то, что «весь мир», то есть все стра-

ны Запада, будут твердить, что Эрдоган - русская марионетка. Что рус-
ские своими действиями воздействовали на результат выборов в Тур-
ции. Это может быть довольно безобидный крик на лужайке, потому 
что Турция - сильная независимая страна. Но очень важно, что по это-
му поводу будут делать Кылычдароглу и его команда», - подчёркива-
ет эксперт.

И второе следствие, вытекающее из двух вариантов действий вы-
шеуказанной команды. Первый вариант - признать результаты выбо-
ров, и второй - предпринять попытку переворота. Оппозиция имеет 
относительное большинство избирателей в Стамбуле. Стамбул - круп-
нейший город Турции с населением больше 15 миллионов человек. 
Единственный европейский город и в каком-то смысле сердце стра-

https://t.me/bbbreaking/156516
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ны. Массовые акции протеста там возможны, продолжает Перла.
Собственно, вопрос состоит в том, рискнут ли американцы бросить 

свои силы на попытку переворота и насколько к этому готов Эрдоган. 
Пока прогноз таков, комментирует эксперт: бунт в Стамбуле серьёзно 
дестабилизирует обстановку в стране. Но Эрдоган удержится.

Однако есть ещё одно последствие победы Эрдогана при поддерж-
ке России, резюмирует Андрей Перла. Теперь Турция и Азербайджан 
будут пытаться демонстрировать независимость. Доказывать, что ни-
чем не обязаны русским. Это может вызвать к жизни очень неприят-
ные демарши с их стороны.

Маргарита Симоньян
В московских гостиных врмяне обсуждают, что в страшном сне не 

могли себе представить, что будут так радоваться победе Эрдогана.

МИГ России
Самый хитрый из армян — Маргарита Симоньян !

Анатолий Шарий
Ну все, Эрдоган победил. Теперь зерновую сделку свернут. Он же 

не хозяин Кремля все же, а просто президент нейтральной Турции.

Владислав Угольный
Зерновая сделка не умрёт никогда. В воздухе запахло аммиачком...

Друид
Главная интрига для российского наблюдателя за выборами в Тур-

ции – какой аргумент для продления зерновой сделки последует по-
сле победы Реджепа Эрдогана. Хотя, в случае её продления, он оче-
виден – миллионы и миллиарды в карманы заинтересованных, в том 
числе третьих лиц. А зерно и дальше будет оборачиваться свинцовым 
градом.

Логика Маркова
Эрдогана поздравил Путин и многие лидеры исламских стран. А ли-

деры стран ЕС и США молчат. Не поздравляют Эрдогана. Потому что 
они ненавидят его за независимость Турции и за дружбу Эрдогана с 
Путиным. Возможно, многие западные лидеры так и не поздравят Эр-
догана вообще. Но Эрдоган им за это насыпит перца на воротник. Бу-
дут потом долго ерзать.

Readovka
Глава ЦИК Турции объявил о победе Эрдогана во втором туре пре-

зидентских выборов
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BRIEF
Владимир Зеленский поздравил Реджепа Эрдогана с переизбрани-

ем на пост турецкого президента.

Логика Маркова
Почему выборы в Турции так важны?
1. Именно Турция сегодня главный канал обхода антироссийских 

санкций.
2. США и ЕС, которые стремятся установить свою диктатуру в мире, 

хотели убрать Эрдогана. Не удалось.
3. Поэтому это крупный провал США и ЕС. 
4. Турция при Эрдогане стала очень важной страной, на стыке Евро-

пы и Азии.
5. Турция при Эрдогане уходит от союза с США и ЕС. 
6. Турция при Эрдогане  стала одним из лидеров утверждения суве-

ренитета государств в мире. Поэтому все, кто за суверенитет, против 
всевластия закрытых клубов глобалистов, радуется победе Эрдогана. 

7. Конкурент Эрдогана хотел резко поменять эту политику, поста-
вить Турцию на службу Запада. 

8. Эрдоган партнер Путина и фактически его  личный политический  
друг. Поэтому победа Эрдогана это победа Путина.

9.  Поэтому выборы в Турции это мировая новость номер один.
10. Радуясь за победу Эрдогана, мы не забываем, что это его побе-

да, а нам нужны наши победы, победы Путина и победы России.

Николай Стариков
Байден поздравил Эрдогана с победой на президентских выборах 

в Турции и выразил надежду на дальнейшее сотрудничество в рамках 
НАТО.

Майдана в Турции не будет.

https://t.me/rusbrief/121123
https://t.me/logikamarkova/6596
https://t.me/nstarikovru/37774
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Грэм, оказывается, выразился совсем не так, но это ничего не 

меняет,
• Еще чуть-чуть про выборы в Турции,
• Обязательная часть про Пригожина,
• Полемика про вред от либералов и заукраинцев
• ОПГ в СПбГУ,
• Решение проблемы обстрелов от губернатора Гладкова, и про-

блемы с этим решением,
• Очередная бомбардировка Киева

РИА Новости
Рейтер пишет, что русофобские высказывания сенатора Грэма о 

смерти россиян, прозвучавшие во время встречи с Зеленским, не от-
носились непосредственно к его заявлению об удачной трате амери-
канских денег, как это было первоначально представлено Киевом.

Публикация офисом Зеленского полного текста выступления Грэма, 
по данным агентства, «показала, что такой связи не было». Сам Грэм 
отдельно отметил российскую реакцию на его слова, не став никак 
упоминать, что именно Киев смонтировал ролик с его словами.

Анатолий Шарий
МВД РФ объявило в розыск американского сенатора Линдси Грэма 

по уголовной статье
Ахххахаха. Фейгин каждый день такое говорит - розыска нет, тут фей-

ковая склейка - розыск за один день. 
Ну вот как можно говорить, что там в адеквате власть и силовики? 

Никак

Сергей Миронов
Разжигание ненависти к русским не должно оставаться безнаказан-

ным.
Считаю, что русофобы должны нести наказание, невзирая на граж-

данство и занимаемое положение. 
Разумеется, сразу после реакции из России западные СМИ стали 

уверять, что фразы вырваны из контекста, да и сам Грэм стал отнеки-
ваться. Не надо наводить тень на плетень! В любом варианте записи 
разговора сенатора с Зеленским смысл его высказываний совершен-
но очевиден, да и ту радость, с которой Грэм говорил о смерти рус-
ских, не склеить и не смонтировать. 

Я призывал к возбуждению уголовного дела в отношении Грэма и 
поддерживаю решение СК, но полагаю, не надо дожидаться очеред-
ного резонансного случая, чтобы реагировать на факты разжигания 

https://t.me/rian_ru/203966
https://t.me/ASupersharij/19830
https://t.me/mironovonline/7527
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ненависти к русским, с чьей бы стороны это ни исходило – украинско-
го журналиста, доморощенного радикала, сенатора США или гастар-
байтера с соседней стройки.

BRIEF
Американский сенатор Линдси Грэм не называл смерть россиян 

удачной тратой денег США, следует из полной видеозаписи его встре-
чи с президентом Украины Владимиром Зеленским. Изначально офис 
украинского лидера распространил ролик в котором фразы о смерти 
россиян и тратах США стояли одна за другой. Позднее Киев предоста-
вил Reuters полную запись встречи, из которой видно, что на самом 
деле эти слова были сказаны в другом контексте. Фраза об удачной 
трате денег касалась в целом помощи Украине от США. Сам сенатор 
Грэм обвинил Россию в пропаганде.

Рой ТВ - Максим Калашников
Возмущений по поводу слов Линдси Грэма было до небес, а это все-

го лишь монтаж.
Кстати, пропагандисты - у англосаксов нет слова «россияне». Russians 

- русские. В отличие от официоза РФ, янки нас называют, как полагает-
ся. И да, гибнут наши прежде всего из-за гнилости и бессилия самого 
бомонда РФ.

Русские, вперёд!
Информация о том, что слова Грэма об убийстве русских вырваны 

из контекста, является нелепыми и позорными оправданиями — МИД 
России.

Да, полная версия подтверждает, что краткая версия абсолютно вер-
но передала смысл сказанного американским сенатором Грэмом.

МАРДАН
Неделя началась с сенатора Грэма. Который, как выяснилось, не про-

износил фразу «Русские - умирают. Это самая лучшая наша инвести-
ция». 

Вроде как выяснилось. Потому что, это Рейтер «ознакомился с пол-
ной версией записи». Но не опубликовал ее.

Но если опубликует, то будет очень неловко.
А вообще готовность нашей медиасреды (включая пресс-службы го-

сударственных органов) употреблять в пищу украинские вбросы неве-
роятно удивляет. Ежедневно цитировать Подоляка, восхищаться Аре-
стовичем, демонизировать Буданова и обсуждать здоровье Залужно-
го давно выглядит временами неприлично.

Политджойстик/Politjoystic
Как только СКР пригрозил сенатору уголовкой, так сразу он начал 

оправдываться. Так и надо дальше действовать. 

https://t.me/rusbrief/121139
https://t.me/roy_tv_mk/3256
https://t.me/russkievperedi/17967
https://t.me/mardanaka/14472
https://t.me/politjoystic/32476
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…
Reuters пишет, что в видео с заявлением сенатора США Грема о смер-

ти русских слова были вырваны из контекста и перемонтированы ре-
дакторами из администрации Зеленского. 

Грэм сначала говорит:  «русские умирают», а затем через несколько 
других слов: «мы ещё никогда не тратили деньги так удачно».

…
По сути Киев этой склейкой, сохранил логику мысли Грема, убрав 

подводящие слова (так часто делают на ТВ) и если бы наши власти не 
дали юридический отпор, то так бы всё и осталось. Теперь ситуация 
иная: сенатор всё будет валить на Киев и выглядит оправдывающим-
ся. Многие после этого подумают сто раз - говорить ли с Зеленским в 
свободной форме.

Рамзай
Запад признает только силу
Меня спросили, есть ли у России ответ на абсолютно русофобское, 

людоедское заявление американского сенатора Линдси Грэма: «рус-
ские умирают [в ходе боевых действий на Украине]. Мы [США] ещё 
никогда не тратили деньги так удачно».

 Отвечу предельно откровенно. Сейчас такого ответа у нас нет!
Главная проблема хода и исхода нынешней войны состоит в том, что 

часть нашей высшей политической элиты – чиновников, занимающих 
кабинеты на Старой площади и в «Белом доме» правительства - мно-
гочисленная армия руководителей, советников, помощников, а так 
же часть российской бизнес элиты и, обслуживающего всех их, класса 
медиафункционеров и медийного планктона были и остаются проза-
падной «пятой колонной». Для них Россия была, есть и будет частью 
современного Западного мира, западной цивилизации, куда с таким 
трудом удалось вернуться после краха коммунизма и СССР. И нынеш-
няя война – это нонсенс! Война своих со своими, которую нужно как 
можно быстрее закончить.

Юрий Баранчик
Россия должна окончательно решить англосаксонский вопрос
Американский сенатор Линдси Грэм во время встречи с Владими-

ром Зеленским 26 мая 2023 года:
«И русские умирают. Это наше лучшее вложение денег».
То, что американский сенатор такое ляпает, говорит лишь об одном. 

Нас перестали бояться. Ведение на Украине войны по доверенности 
даёт истеблишменту США и Британии ощущение безопасности.

Уже приводил цитату ярого русофоба Збигнева Бжезинского, ныне 
покойного: «Если ранее это было геополитическое противоборство, в 
котором исключалась окончательная победа, то в XXI веке речь идёт 
о последней схватке не на жизнь, а на смерть, речь идёт о конце исто-
рии для одного из центров — Запада или России».

https://t.me/ramzayiegokomanda/2736
https://t.me/barantchik/10081
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Соответственно, можно сформулировать главную задачу СВО — ко-
нец истории для Запада, а точнее — уничтожение его англосаксонско-
го ядра. 

Промежуточная задача в этом сценарии — вернуть американской и 
британской элите страх и ужас перед Россией.

Любые другие, менее амбициозные цели, не будут отвечать уров-
ню вызова, который стоит перед Россией. Англосаксы нас приговори-
ли и сейчас пытаются свой приговор привести в исполнение. Очевид-
но, что жертве с палачом договориться невозможно.

У нас только один выход — поменяться ролями. Мы должны при-
вести в исполнение свой приговор Западу. Любое смягчение этой за-
дачи на уровне планирования, например, заставить их считаться с на-
шими интересами, не приведёт нас к окончательной победе. История 
повторится снова. 

Россия должна прийти к окончательному решению англосаксонско-
го вопроса. Только на таком уровне наше планирование по целям бу-
дет соответствовать их целевому планированию.

Политджойстик/Politjoystic
Давайте уж честно. Медведев сказал, Нарышкин сказал, что ж оста-

ваться-то в стороне. 
…
СВО началась не в 2022 году, а лет этак на 300 раньше. Англосаксы 

всегда хотели разделить Россию и убить многонациональную цивили-
зацию на её территории. Они в итоге отъели у нашей ветви цивилиза-
ции часть территории на Украине, мы её сейчас возвращаем. 

…
Хотите верьте, хотите нет, но это в итоге борьба света и порочной 

тьмы. И это не я сказал, всего лишь продолжил мысль Нарышкина - 
официального лица России - главы СВР, а ранее главы Госдумы, потом-
ка Нарышкиных - древнего рода России. Царя Николая Второго с семь-
ей англосаксы убили в 1918 году, но его элита выжила.

Анатолий Шарий
Не сбрасывая со счетов то, что все правоохранительные органы, офи-

циальные госструктуры и сошедшие давно с ума СМИ РФ повели себя 
непрофессионально, а некоторые посчитали, что это правда, потому 
что не могут все так дико гнать, надо признать, что фейк с сенатором 
вбросил Офис Президента Украины. Подставив и сенатора, и показав 
себя неадекватным в очередной раз

Логика Маркова
Кейс сенатора США Грэма. 
1. Пресс-служба Зеленского опубликовала запись его разговора, где 

Грэм четко и ясно говорит «русские умирают. Мы (США)  еще никогда 
не тратили наши деньги так эффективно».

https://t.me/politjoystic/32481
https://t.me/ASupersharij/19834
https://t.me/logikamarkova/6613
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2. Естественно эта фраза вызвала огромное возмущение в России. 
3. Потому что это прямо подтверждает, что государство США финан-

сирует геноцид русского народа. 
4. Мировые сми сделали вид, что все нормально. 
5. Затем ряд мировых сми и сам Грэм заявили, что это склейка, ко-

торая искажает смысл. И что российская пропаганда искажает слова 
Грэма. 

6. Мировые сми и Грэм солгали, потому что утаили, что склейку сде-
лала служба Зеленского.

7. Да. Это склейка. 
8. Но Грэм без сомнения является буквально маньяком русофобом, 

ненавидящим русских и готовым оправдать любые военные престу-
пления и преступления против человечности, если они против русских.

9. Именно Грэм является и автором формулы «воевать до послед-
него украинца», он ее публично сформулировал. 

10. Россия должна не оставлять этот вопрос, а максимально его под-
нимать везде, - что США финансируют реализацию геноцида русского 
народа.

11. Что США относятся к русским как раньше относились к индей-
цам и к неграм. 

12. Добавлю, что слово nigger в английском языке очень ругатель-
ное и не допустимо. А слово Негр в русском языке нейтрально и даже 
немного позитивно. Как жертва расизма.

13. Цель правительства США и Грэма и Зеленского как их марионет-
ки также - чтобы было убито как можно больше русских граждан Укра-
ины в войне, чтобы сделать из Украины Антироссию.

14. Геноцид русского народа и с гражданством и России и Украины 
это политическая цель сенатора США Грэма. Он преступник.

Такова логика факта.

Платон Беседин
Поразительно! Весь день наблюдаю, как одни пытаются убедить 

других, что сенатор Линдси Грэм ничего подобного («убийство русских 
– это лучшее вложение денег») не говорил, а всё это происки ЦИПСО.

Хорошо, не говорил, ладно. Но то, что для многих американских по-
литиков убийство русских – это реально лучшее вложение денег, кто-
то сомневается? И что они спят и видят (American dream, и dream в 
данном случае переводится и как мечта, и как сон), как русские по обе 
стороны баррикад убивают русских?

Кто-то сомневается в том, что эта бойня на Украине спровоцирова-
на США? В том, что США использует стратегию хаоса по всему миру? В 
том, что уничтожена Югославия, Ливия, Ирак (продолжим)? В том, что 
прямо сейчас США поставляет оружие в зону конфликта? В том, что 
замолчи США (и британцы, конечно), и всё бы это прекратилось куда 
быстрее? 

И так далее, и так далее. 

https://t.me/pbesedin/2055
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Правда как истина – это замечательно. Но правда – это ещё справед-
ливость. Так вот, как-то дико читать о том, как сенаторы ничего плохо-
го русским, на самом деле, не желали.

P.S. И да, одного меня тошнит от слова «ципсо», коим привыкли всё 
объяснять?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Победа Эрдоган - неспособность Байдена,  подтверждение оконча-

тельного падения Американской гегемонии. 
Контроль над важнейшем регионом мусульманского мира  для За-

пада - потерян. 
Все поняли, что Белый Дом - окончательно ослаб и больше не в мо-

жет диктовать в мире свои условия. (им бы с дефолтом разобраться)
Эффект Домино - следующая, соседняя Украина, а это начало поте-

ри контроля и в Европейской частью континента. 
P.S. Китай - союзник, в Афганистане Талибы, в Африке -«Вагнер» и 

Лавров правят бал, Иран - партнер РФ и без двух минут ядерная дер-
жава, Сирия - новый административный округ России, ОАЭ уважают 
и дружат с Путиным, Турция не простит Белый Дом и отплатит с тори-
цей! 

пришло время «Старому свету» вдохнуть свободы и освободиться!!!
Все только начинаться… 
Зеленского убьют.

МАРДАН
Окончание (успешное для России) президентских выборов в Турции 

важно еще и тем, что теперь у Москвы на Украине полностью развяза-
ны руки.

В 2022 году пришлось ждать окончания пекинской олимпиады. По-
тому что, большого друга Си Цзиньпина никак нельзя было подвести 
и испортить ему «праздник спорта», в который Китай вложил гигант-
ское количество усилий и денег. 

Теперь - оказали услугу и другу Реджепу. Дальше можно не стес-
няться ни в методах, ни в масштабах.

BRIEF
Эрдоган обсудил в телефонном разговоре с Зеленским урегулиро-

вание украинского кризиса, сообщили в администрации турецкого ли-
дера.

Политджойстик/Politjoystic
Сначала Президент Путин поздравил президента Эрдогана с побе-

дой и только потом Байден. Долго соображали: есть шанс оспорить 
результаты через оппозицию или нет, решили что не стоит. В руках 
Эрдогана исполнительная власть, силовики, военные, большинство в 

https://t.me/The_Kyva/5426
https://t.me/mardanaka/14476
https://t.me/rusbrief/121417
https://t.me/politjoystic/32475
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парламенте, а его избиратели более готовы к уличным акциям. 
…
Однако, из-за этой задержки поздравление Байдена выглядит, 

как вынужденное, а плюс явный для Эрдогана - оно связывает руки 
Кылычдароглу.

Умный еврей при губернаторе
А майдана в Турции не будет. Все, кто о майдане думал, ошиблись. 

И я тоже. 
Кылычдароглу оказался прозападным - но политиком, а не марио-

неткой. И решил оставаться таковым. Молодец.

Умный еврей при губернаторе
«На выборах в Турции победил Путин»: Newsweek не бросил пугал-

ку «Эрдоган – еще один Путин» и после выборов.
«Президент России добился победы на президентских выборов в 

Турции. 
Победа Эрдогана рассматривается как хорошая новость для Путина, 

чьи отношения со многими мировыми лидерами стали напряженны-
ми. Однако Турция сыграла важную роль в конфликте, часто выступая 
в качестве посредника между Киевом и Москвой. Сам Эрдоган про-
вел тонкую грань между поддержкой Украины, а также поддержани-
ем тесных дипломатических отношений с Россией. Обе страны лежат 
вдоль Черного моря, поэтому поддержание прочных экономических 
связей остается приоритетом для обоих правительств. Победа Эрдо-
гана, вероятно, гарантирует сохранение статус-кво»

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, таково теперь восприятие западом расклада сил. Путин выи-

грал выборы в Турции. Турция, стало быть, хотя и часть НАТО - но под-
чиняется Путину.)))

Очень жаль, что на самом деле - не подчиняется.

Логика Маркова
Чтобы вы понимали настроения в команде Эрдогана. Вот что ска-

зал ключевой человек команды Эрдогана глава МВД Сулейман Сойлу 
прямо перед выборами.

«Уничтожим всех, кто беспокоит эту страну, включая американские 
войска, в ближайшие 5 лет. У нас впервые появилась такая возмож-
ность. Мы впервые поймали Запад в слабой позиции. Мы впервые 
поймали Америку....  Завтрашний день с помощью силы демократии, 
силы народа станет поворотным пунктом в спасении мира от запад-
ных держав, их угнетения и их злых дел».

Наш человек! Кстати, если бы американцам удалось отравить Эрдо-
гана, то кандидатом от АК партии стал бы именно Сойлу.

Вот поэтому США и ЕС и ненавидят Эрдогана. И поэтому, может и не 
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решились его отравить. 
Там все очень жестко было на этих выборах за кулисами. Поэтому 

мы помогали Эрдогану как могли. Морально.

Юрий Баранчик
Перспективная задача для «Вагнера» не Киев, а лишить Украину 

выхода к Чёрному морю
Председатель Общероссийского движения предпринимателей Ан-

дрей Ковалев предложи выделить ЧВК «Вагнер» «200 тысяч уголов-
ников, 200 тысяч мобилизованных и 100 тысяч добровольцев, технику 
и снаряды» и поставить задачу взять Киев. И, по его мнению, они его 
возьмут.

Считаю, что брать Киев никакого смысла нет, по крайней мере, на 
данном этапе СВО. До 24 февраля 2022 года население столицы Укра-
ины насчитывало около 2,9 млн человек. Это бесполезная трата жи-
вой силы и техники. 

В Бахмуте (Артёмовске) до СВО проживало 77 тыс. человек. По сло-
вам Евгения Пригожина, он стоил нам 20 тыс. только убитыми. Киев в 
этой пропорции может обойтись в 753 тыс. убитыми. «Вагнера» при 
таком же подходе на столицу Украины просто не хватит.

Кроме того, это ничего не даст. Управление Украиной рассредоточе-
но, есть центры в её западных областях. Операциями ВСУ по больше-
му счёту руководит штаб Европейского командования ВС США и штаб 
ОВС НАТО в Европе во главе с американским генералом Кристофером 
Каволи.

А вот бросить «Вагнер» на юг и поставить задачу лишить Украины вы-
хода к Чёрному морю, было бы замечательно. Вернуть Херсон и взять 
Николаев и Одессу. Битва за Украину — это битва за Чёрное море. 

Контроль Одесской области позволит нам спасти Приднестровье, 
которое сейчас находится во вражеском кольце. И самостоятельно не 
сможет отразить агрессию со стороны киевского режима, Молдавии и 
Румынии. 

Кстати, как только Россия начнёт военную операцию за контроль 
черноморского побережья Украины, сразу же своё истинное лицо по-
кажет «наш друг Эрдоган», который только что победил на президент-
ских выборах.

Байки из Спасской Башни
«Предлагаю выпустить памятные монеты и банкноты, посвящен-

ные победе «ЧВК Вагнер» в Артемовске. Соответствующую инициати-
ву  направил председателю Центрального банка Российской Федера-
ции Эльвире Набиуллиной. Крупные исторические события всегда на-
ходили отражение во внешнем виде отечественных денег и иных пла-
тежных средств. Такая традиция существует в нашей стране со времен 
царя Петра Великого и не прерывалась до настоящего времени. Более 
того, изображение на деньгах исторических деятелей, событий или 
военных достижений армии играют важную роль в воспитании патри-
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отизма и стимулируют граждан к изучению отечественной истории».
Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

КНС
Владимир Путин лично дал Пригожину карт-бланш на разрушение 

закостенелой системы, поскольку изменить и подправить сломанную 
машину уже не получится. Именно поэтому президент не раз поддер-
живал ЧВК «Вагнер», вручал награды, а также поздравил бойцов со 
взятием Бахмута. Это можно назвать знаковым событием, поскольку 
глава государства лично сделал акцент на том, кто именно отстоял го-
род.

Евгению Пригожину нечего скрывать: он всегда откровенно гово-
рил о своих целях и задачах, которыми также поделился с Путиным и 
не встретил никаких препятствий.

Пригожин сам для себя определил задачи Спецоперации, что явно 
прослеживается на примере событий, происходивших в Попасной и 
Соледаре. Также он сразу заявлял, что цель операции «вагнеровцев» 
в Бахмуте заключалась главным образом не во взятии населенного 
пункта, а в «перемалывании подразделений ВСУ», что и было успеш-
но продемонстрировано.

Как только ЧВК «Вагнер» вышла из тени, Путин при первой возмож-
ности вручил Пригожину Героя России в секретном указе за успешное 
проведение специальных операций.

22 мая 2023 года состоялась встреча Путина с Пригожиным, на ко-
торой президент  согласовал Пригожину усиление критики элит. Ре-
акция не заставила себя долго ждать: уже на следующий день вышло 
большое интервью Пригожина с Константином Долговым.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
История с «политическими амбициями» Евгения Пригожина - план 

ГУР МО по дестабилизации ситуации в РФ, - источник в ОП. 
P.S. Они не могут понять, что бы не происходило у бояр - Царь от 

Бога и ему все служат.

Владислав Угольный
Я, кстати, напоминаю, что акцентирование на большом количестве 

«заукраинцев» где-либо в гуманитарной сфере является в первую оче-
редь попыткой их менее расторопных коллег прикрываясь войной за-
нять места в этой сфере.

«Ваня, ты воюй «войну Ареса», а мы тут воюем «войну Аполона». 
Ты не понимаешь, мы как бы тоже воюем, мы такие же как ты, Ваня, 
но есть нюанс».

Эти люди въебали абсолютно всё, включая, не знаю, репрезента-
цию Донбасса «все эти восемь лет». Не просто так ведь, не из-за ка-
кой-то пресловутой «цензуры» (какая цензура в андеграунде, к при-
меру, а?) — а просто от недостатка талантливости.

https://t.me/sewage_system/14
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Я как бы тоже против заукраинцев в гуманитарной сфере выступаю, 
но пиздить их ментовским сапогом посредством доносов нельзя. Ина-
че у нас наши Z-деятели так и не поумнеют, оставаясь вторичным ка-
лом даже в сравнении с заукраинцами.

Это долгая работа по созданию хорошей культуры, которой требу-
ется очень много лет. Но наши голодные ЛОМы хотят использовать 
чит-код типа «донос» чтобы пролететь несколько ступенек за один раз 
(«Олимпийский» собрать там, хз, главредом популярного консерва-
тивного медиа стать, хз).

А это ведет к интеллектуальной нищете.

Холмогоров
Мои источники сообщают, что волна публикаций о заукраинской 

группировке терроризирующей истфак СПбГУ наделала шороху. Не-
которым (в том числе непричастным) пишут, что щас вагнера к вам 
подъедут - разберутся.

Поэтому давайте еще раз уясним ситуацию.
1. Большинство студентов и преподавателей истфака (сейчас он на-

зывается Институт истории) - горячие патриоты. Они едут воевать, до-
натят армии, поддерживают русских. Это для питерского истфака нор-
мально еще с эпохи Фроянова. 

2. То есть наезжать на истфак как целое, на преподавательский со-
став и студентов нет никаких оснований. Наоборот, им нужно помочь 
избавиться от нечисти.

3. Нет никаких претензий и к директору института (декану истфака) 
А.Х. Даудову. Напротив, он последовательный патриот, он поддержи-
вал сражавшегося в СВО Федора Соломонова при жизни, организовал 
памятный вечер по нему после героической гибели. Проблема в том, 
что полномочий директора банально недостаточно, чтобы просто ра-
зобраться с заукраинцами, напротив, они всячески стараются его под-
сиживать. Поэтому важно следить, чтобы не получилось, что резуль-
татом разбора полетов станет увольнение как раз патриота Даудова, а 
его заменят на какого-нибудь криптоукраинца.

4. Главный вопрос на сегодняшний момент к ректорату СПбГУ. Это 
он фактически отдал в руки заукраинского подполья студсовет, это он 
не принимает мер против терроризирующей истфак группы, состав 
которой известен поименно.

Задача на сегодня проста - помочь истфаку и вообще Петербургско-
му университету очиститься от агрессивных заукраинцев в преподава-
тельском и студенческом звене и продолжить нормальную работу по 
подготовке русских историков, каковыми этот истфак всегда славился. 
История - это и наука, и инструмент национальной памяти, важно не 
упустить обеих компонент. 

Очень важно, чтобы питерский истфак был очищен от заукраинцев. 
Очень важно, чтобы зачистка шла не в стиле «Дейнерис в Королевской 
гавани». 

Умно и точно. Точно и умно. Работаем только так.

https://t.me/holmogortalks/29126
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Все материалы - имена, скриншоты (ОПГ усиленно сейчас старается 
стереть цифровой след) - в распоряжении и публики, и администра-
тивных органов, и следствия - есть.

[ЧеКа]
Прочитал о беспредельном поведении либеральной блевотины  в 

СПбГУ и охренел.
И это действительно спустя год СВО.
Радует, что я учился в вузе, где за такое смело били бы морду (в луч-

шем случае, а можно было бы и с лестницы полетать). Конечно, Питер 
не первый раз «отличается» в негативном ключе, но помимо необхо-
димой огласки в СМИ и соответствующих заявлений в правоохрани-
тельные органы, я думаю, ничего не мешает выцепить уродцев после 
пар и заставить поплеваться зубами. Караться должны даже меньшие 
проявления нелояльности и проукраинской позиции.

Владислав Угольный
Ну, вообще, это довольно сложная и не очевидная мысль, что кон-

куренция ведет к повышению качества продукта.
Ещё качеству продукта способствует большее число денег на рын-

ке, но это уже отдельная тема.
Без института репутации, отписывания от «движа» откровенных ши-

зов будущего у всего подобного не будет. Нас ждет деградация, ко-
торая уже случилась с институтом военных корреспондентов: в 2014 
году военкор это Святая Правда, Моральный Авторитет, Источник ин-
формации о Войне, в 2022 году военкор — это скуфидон, продающий 
финки НКВД, страпоны и вбрасывающий одну дезу за другой в пере-
рывах между видео с Большой Бабахой на фоне.

Вот Заставный, например, прекрасный художник и карты у него кра-
сивые. Он в своё время кукухой поплыл, хуйни наделал. Потом подле-
чился полгодика, вернулся и вновь рисует красивые картинки — нра-
вится. Подписывайтесь на его новый канал, кстати.

Кому стало хуже от того, что Заставный побывал в рехабе и привел 
кукуху в порядок? Никому. Щас с удвоеной силой возьмется за дело.

В описанном «Консерватором» расследовании черными буквами 
по белому фону написано, что эта «заукраинская тусовочка» проник-
ла повсюду потому что ей никто не противостоял. Студентам истфака 
западло было заниматься студенческой самоорганизацией и студен-
ческими медиа. Разумеется в таких условиях там проросли захохлики.

Господа, я напоминаю правила радикального присутствия: ты либо 
борешься за власть везде, за каждую сферу свободную, либо разру-
шаешь свободное пространство. Отсидеться, быть обывалой, которо-
му «это не интересно» не получится. Ты либо участвуешь в студенче-
ской самоорганизации, либо уничтожаешь её.

Проблема не в либерахах-захохликах, условная партия «Яблоко» 
— маргинальная. Проблема в запустении нами определенных сфер, в 
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первую очередь культурных. Это запустение следует признать, как сле-
дует признать то, что за год-два-пять мы ничего хорошего, «на уров-
не» не создадим.

Нас ждет долгий, сложный и не очень красивый путь развития и от-
сеивания зерен от плевел. Прикрыться за репрессивным аппаратом, 
воображая его лифтом в стиле «ну ща мы конкурентов загасим и сами 
их место займем» не получится. Это сложные вещи, связанные с функ-
ционированием общества. Если бы они появлялись по щелчку паль-
цев, они бы были бы у всех.

Захохлики — меньшая наша проблема.

ЯнZен | #ШВО
Влад, так, в чëм проблема то? 
Мы и хотим разрушить свободное пространство либерде. 
Воздух отнять. 
Истфак СПбГУ должен быть русским или не должен существовать 

вовсе, так скажем. 
Опять ты белое пальто напяливаешь, сними, оно свиным говном 

пропахло.

Владислав Угольный
Так разноси, Илья, делай че хочешь - мы живём в самой свободной 

стране в мире. Мешать тебе никто, особенно я, не будет. 
Если мы эволюционируем до погромщиков, хунвейбинов и литера-

ли 1984 - я только рад буду.
Потому что сейчас мы эволюционируем в сторону некрасивых и 

безвкусных дегенеративных бумеров, у которых слюна капает при мыс-
ли о господрядах.

Я лучше буду в свином дерьме, чем с ними.

Скориков. Ультраправильный
Выводы после вскрытия ячейки студентов-заукраинцев в СПбГУ под 

руководством доцента, метящего на пост директора Института исто-
рии:

1. Студенты и преподаватели - патриоты долго терпят и боятся про-
явить активную гражданскую позицию, потому что «тусовочка» имеет 
газеты, группы в соцсетях, студсоветы, а главное - неформальное по-
кровительство руководства, которое «боится» нарушить университет-
ские «свободы».

2. Ответственные службы как будто «ловят ворон» вместо врагов 
Отечества, «боясь» нарушить университетские «свободы»

3.  Но среда непременно очистится: не сверху, так снизу, когда в 
вузы по квотам поступят много ветеранов СВО. Они не будут церемо-
ниться с университетскими «свободами» русофобов.
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Владислав Угольный
Ах да, касательно «либералы устаривают теракты»
Теракты, действительно опасные, устраивают наркоманы и деби-

лы. Которые за 15 000 рублей чёт делают на нашей железной дороге.
Вред наносят ждуны на освобожденных территориях, которые сли-

вают координаты хохлам и по ним чет прилетает.
Все эти группы врагов России сделали вреда на порядки больше, 

чем либерахи, имеющие только один кейс Треповой. Которая сейчас 
сидит на тюряге и ноет, что никого убивать не хочет. И которую спустя 
некоторое время выпустят полностью сломанной, как Протасевича, и 
она будет на федеральном ТВ рассказывать, что терроризм — это пло-
хо.

Либерахи в качестве агентуры противника наносят вреда несоиз-
меримо меньше, чем обычный обрыган Дядя Коля.

Вот только у нас против либералов почему-то идет информацион-
ная кампания: «дети, не будьте либералами»

А против обрыгана Дяди Коли информционной кампании «дети, не 
будьте обрыганами» почему-то не ведется.

Хотя условный «Дядя Коля» в разы опаснее, и «Дяди Коли» (а так-
же малолетки всевозможные, которых дурно воспитывали) вреда УЖЕ 
нанесли нам в миллионы раз больше, чем условная Трепова.

Повторюсь, щемить заукраинцев — ваще отлично. Вот только люди, 
которые щемят не всех заукраинцев исходят в первую очередь из клас-
совой мотивации, навязывая в нашу священную войну, где мы убива-
ем хохлов, ещё и свой классовый ресентимент.

Давайте мы будем просто убивать хохлов, пожалуйста, и всё.

Правый Григоров
Владислав тут встал на защиту академических свобод «либералов» 

в университетах, что всё дело, мол, в том, что правые и патриоты не 
хотели или не могли/не могут выдерживать конкуренцию в универси-
тетах на кафедрах, в студенческих сообществах, и что опасность пред-
ставляют вовсе не заукраинцы в университетах, производящие трепо-
вых, а маргиналы Коли, которые готовы устраивать за 10 тысяч терак-
ты.

Владислав, в России не существует ни одного правого университе-
та. Университетское образование как институт общества давно моно-
полизировано «либералами», которые там производят кадры, смыс-
лы, и в конечном счёте антинациональную элиту. 

И после 1991 года «либералы» озаботились именно администра-
тивным захватом данного общественного и государственного инсти-
тута. Это делали «либелал»-глобалисты при помощи власти и Запада. 

Но проблема заключается и в том, что советский гуманитарный уни-
верситет это тоже не правый и не консервативный проект. Это все-
го лишь один из вариантов глобализма. В университетах сто лет мы 
имели межвидовую борьбу советского глобалистского проекта и «ли-
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берального» глобалистского проекта. Строго говоря, это конкуренция 
университетов Ленина с университетами Сороса. И при всей их меж-
видовой борьбе у них был противник – Русская Православная цивили-
зация, Русский мир, консерватизм, национальные интересы, правая 
мысль. Более того, и это хрестоматийный исторический факт, что ны-
нешний «либерал» – это наследник Герцена, Маркса и Ленина.

И то, что русские, правые ещё живы, и не просто живы, но ещё и спо-
собны сейчас вести освободительную войну за своё выживание, имея 
поддержку большинства общества и большинства молодёжи, это уже 
огромный успех. Это буквально восстание России из пепла, уничтожа-
емой сто лет.

И всё это при том, что у нас не было ни правых университетов, ни 
одного, ни денег, ни одного правого министерства образования и на-
уки.

И теперь, когда идёт кровопролитная война против этноцида рус-
ских, да, во время войны и по её итогам мы хотим получить, то есть 
вернуть утраченные нами за последние сто лет национальные инсти-
туты. Прежде всего в образовании. Хотя правые работают и без ин-
ститутов, держатся в университетах, хотя и не определяют программы 
образования и своим энтузиазмом вытаскивают из пепла образова-
ние. Не смотря ни на что. И пишется новый основополагающий учеб-
ник истории, пишется Егором Холмогоровым при поддержке русского 
общества. Ибо существующее школьное историческое образование – 
это воспитание народовольцев, глобалистов, левых и революционе-
ров.

И теперь мы пришли не только за оккупированными русскими зем-
лями, мы пришли и за своими университетами. И без правого универ-
ситета, без создания национальной элиты никаких территории в даль-
нейшей перспективе удержаны не будут. А конкуренция? А конкурен-
ция на фронте. И с учётом того, что нынешняя война это в том числе и 
гражданская, то фронт проходит и внутри через университеты.

Меня на фронте в одном из интервью спросили, а чем бы я хотел 
заняться после войны. Я ответил, что после войны я хотел бы занять-
ся созданием правого университета, первого правого университета в 
России. Как историк, как политик, как к тому времени, надеюсь, жи-
вой ветеран войны, в которой победила Россия. И кадры у нас есть 
для этого. И это в том числе и специалисты в области образования и 
его организации, которые сейчас находятся на фронте.

Нам нужны правые университеты, правое министерство образова-
ния, нам нужен правый парламент, нам нужны обратно все русские 
земли. Нам нужна вся Россия. Мы Россия и есть. Сражающаяся и вос-
стающая. Мы реваншисты. И намерены вернуть России всё.

Владислав Угольный
Отдельное наслаждение наблюдать за тем как никому не нужные 

личности вознеслись на трупах жертв терроризма и теперь с важным 
видом пишут, мол нас, русских убить хотят, а наше правительство ни-
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чего не делает.
Благодаря Буданову (мать его ебал) у ряда людей жизнь начала сто-

ить хоть что-либо, хоть копеечку.
И им это очень сильно нравится, но они не могут честно взять и ска-

зать «Кирюша, спасибо, что я больше не чмо». Да, Егор?

Холмогоров
Спрашивают за что на меня прыгнул некий «Угольный».
Думаю за то, что я назвал его в одном закрытом обсуждении пидо-

расом, коммунякой и потенциальным укропом. И я думаю он пидо-
рас, коммуняка и потенциальный укроп. Я редко ошибаюсь в негатив-
ной оценке людей, как не ошибся, к примеру, с Димитриевым или с 
Бульбой. 

Вероятно мою оценку персонажу слили. Потому что если дело не в 
этом, он реально полный дурак. 

Надеюсь я удовлетворил общее любопытство. А теперь я буду даль-
ше читать про эпоху Консульства.

Сыны Монархии
Владислав Угольный, который недавно врубился в совковкую кам-

панию, что русское историческое название Бахмут надо заменить на 
укросоветское Артемовск, теперь рассказывает нам, что не нужно за-
чищать либералов в тылу.

Типа с ними надо конкурировать. Конкуренция - это хорошо, но кон-
курировать можно и нужно с достойным оппонентом, а не с идейным 
врагом.

Проблема в том, что до СВО про прозападные заукраинские либе-
ралы захватили важные посты в культуре, бизнесе, образовании и не 
пускали никого, кроме своих, подавляя любую конкуренцию со сторо-
ны патриотов и националистов.

Именно поэтому оправдывающий терроризм и жалеющий вахха-
битку Караулову, спектакль Женечки Беркович получал премию «Зо-
лотая маска», а у Эдуарда Боякова, который ставил христианские спек-
такли и приглашал с лекциями Дугина и Холмогорова, отжали МХАТ.

Именно поэтому, графоманские книжки либералов с антироссий-
скими нарративами получали высшие литературные награды, Марат 
Гельман двигал в массы дегенеративное искусство, эстраду оккупиро-
вало гей-шапито под управлением Пугачевой и Меладзе, Рубен Апре-
сян под прикрытием Философского института РАН внедрял в наше об-
разование западные ЛГБТ-методички, а честные русские творцы и пре-
подаватели были нерукопожатными и получали клеймо «фашистов».

В результате, весь этот либеральный хутор замусоривал мозги на-
шей молодежи через культуру и образование. Заукраинские студенты 
в СПБГУ и юные захохлы-диверсанты  - прямое следствие их деятель-
ности.  

Попытка патриотов России конкурировать с национал-предателями 
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из числа леваков и либералов, а не подавлять их в Первую мировую, 
привела к двум революциям и крушению державы.

В войну 1812 зафранцузам  просто начали бить рожи за француз-
скую речь на улице, элита быстро русифицировалась, а Россия разгро-
мила Наполеона.

Тезис о том, что с коллаборантами надо конкурировать, а не кидать 
их на подвал, дико прозвучал бы в годы Великой Отечественной. Ин-
тересно, чтобы сделали с кружком пронемецких студентов и препода-
вателей Ленинградского университета в блокадном Ленинграде?

И да, Владислав - цель СВО - не священная война, чтобы убить всех 
хохлов, а построение русского национального государства, возрожде-
ние сильной России, в рамках чего нам надо вернуть Малороссию, 
уничтожив политическое украинство  и обратно перековав ее жите-
лей в русских.

Я не знаю, с кем ты там ведешь священную войну и сколько хохлов 
ты убил, сидя на глубоком диване в глубоком тылу) Или ты хохлами 
комаров в своей квартире называешь?)

Если Россия станет русским национальным государством имперско-
го типа, то все остальные проблемы будут решены сами собой: от по-
беды в СВО до проблем с мигрантами. И, наоборот, все наши пробле-
мы на фронте, во внутренней и внешней политике связаны с тем, что 
на многих важных позициях до сих пор сидят либеральные ждуны или 
совки, саботирующие эффективную работу государства.

Мы - русские консерваторы против любой революции. Мы выступа-
ем за энтризм - внедрение в государственный аппарат, культуру, биз-
нес и образование настоящих патриотов России, которые будут дей-
ствовать исключительно в наших национальных интересах и выдавли-
вание оттуда всех заукраинских либеральных и левых национал-ку-
колдов любыми способами, включая репрессивные.

Чтобы Русское поле экспериментов дало всходы золотистой пшени-
цы Прекрасной Российской Империи 4.0, в начале надо выполоть все 
сорняки.  

Пшеница должна конкурировать с рожью, а не с борщевиком.

Владислав Угольный
Рома, иди и дальше пиши гомосексуальную беллетристику про на-

шего Президента, а со мной не разговаривай никогда. Меня пацаны в 
Горловке не поймут и предъявят.

Ты, собственно, главная иллюстрация того как бесталанные чмыри 
пытаются клещами присосаться к нашей войне (идущей с целью Унич-
тожения хохлов) и смыслы какие-то родить, чеб бабла на войне зара-
ботать и должностей.

Сыны Монархии
Во прикол,  этот нерусский рахитичный юноша гомосексуальной на-

ружности строит из себя великого воина Донбасса, обвиняет военко-
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ров в фейкометстве, а меня, потомственного русского гетеросексуала, 
в содомии) 

Славик, во-первых, то, что ты в 2015 году пару месяцев потерся в 
тыловой обслуге ополчения, не делает тебя воином) 

Во-вторых, напомни, где ты ведёшь сегодня свящённую войну про-
тив хохлов? В Москве, мы все знаем)) Оттуда убивать хохлов, конечно, 
удобнее)) 

В-третьих, а чего ты из родного Донецка уехал, сверкая пятками? 
Наверное именно ты не можешь ответить за гнилой базар перед па-
цанами из Горловки, почему и решил свалить подальше) 

В-четвёртых, тебе не стыдно кому-то угрожать, будучи обладателем 
героиновой фигуры Кейт Мосс?) Если я тебя встречу,могу чихнуть от 
смеха и тебя просто разорвёт, останутся только уши Чебурашки и нос 
Троцкого)) Есть такой промоушен «Наше дело», где фрики дерутся, там 
тебя и Елена Беркова нокаутирует)) 

В-пятых, тебе повезло родиться в христианской стране, в языческой 
Спарте тебя бы сбросили в шахту к другим дохлым некрасивым Горлу-
мам) 

В-шестых, тебя сделало ЦИПСО, ибо более смешной карикатуры на 
русского патриота придумать сложно) Гей-рахит тюрко-ближневосточ-
ной внешности с мефедроново-совково-хейтерским винегретом в го-
лове: «давайте не будем трогать либералов-заукраинцев в тылу, смысл 
СВО -  убивать хохлов, чтобы называть потом освобождённые города 
в честь коммунистов» - классная позиция) над тобой все ржут, вне за-
висимости от политической позиции) 

Афиша твоих дебатов со Штефановым вообще была похожа на по-
стер ЛГБТ-спид-дейтинга)) 

Славик со своей внешностью, риторикой и ориентацией ты, как вли-
той, будешь среди либералов-захохлов где-нибудь в Тбилиси) Беги, 
пока не поздно, открой там веган-кафешку «Угольная устрица». И не 
указывай русским, что им делать. Не ваше это подхохлятское дело.

Владислав Угольный
Хуя бомбануло 

Холмогоров
Илья Янсен бьет тревогу: Психиатрическая помощь раненым в СВО 

полностью развалена и в нынешнем виде будет плодить только сумас-
шедших ненавидящих армию. Надо срочно что-то с этим делать.

Чёрный Прапор
В искусственный интеллект могут вселиться демонические силы. Не 

выйдем ли мы через искусственный интеллект на общение с бесами? 
Тогда бесы начнут выполнять через ИИ всё, что им угодно!

Протоиерей Сергий Рыбаков
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Старше Эдды
То, что сейчас хохол вытворяет с Шебекино, это самый обычный 

терроризм. Шебекино, как и города Донбасса, ежедневно накрывают  
огнём по площадным целям. Хохлу важен сам факт удара по русскому 
городу.

Не надо говорить про красные линии и грозить непонятно кому пер-
дежом в вечность. Надо просто собраться, наладить межвидовое вза-
имодействие и убить врага, тем более от госграницы он стоит совсем 
недалеко, убивай-не хочу. 

Хохол обстрелами Белгородчины пытается заставить нас реагиро-
вать так, как он это прописал в своих планах, то есть перекинуть сюда 
войска с других направлений, нам же в первую необходима точечная 
работа по его укрывищам, без серьёзного отвлечения сил  с других 
участков. Ну и конечно,  калибрование и отискандеривание Харьков-
щины, будет самым серьезным подспорьем в войне на старой госгра-
нице.

Газета.ру
Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков заявил, что для 

«решения проблемы обстрелов» к региону нужно присоединить Харь-
ков и Харьковскую область.

«Харьков присоединить к Белгородской области. Это лучший спо-
соб решения проблемы обстрелов в Белгородской области», — ска-
зал глава региона в эфире телеканала «Россия-24».

Он добавил, что по меньшей мере пять диверсионно-разведыва-
тельных групп заходили в российский регион со стороны Украины с 
февраля прошлого года.

Старше Эдды
Губернатор Белгородчины Вячеслав Гладков говорит абсолютно 

верно,присоединение Харькова к Белгородской области,уберёт опас-
ность обстрелов на 100 процентов. Существенно сократит количество 
обстрелов создание на территории Харьковской области предполья в 
20 км. Ну а пока нашим парням на границе,это касается не только по-
граничников,а всех тех,кто сейчас стоит напротив врага,надо ежеднев-
но выжигать вражеские гнездовища.

Анатолий Шарий
Да это проще простого. Раз плюнуть. Бахмут подтвердит

Книга Носовича
Губернатор Белгородской области сейчас в очень мягкой форме, 

применительно к одному Белгороду, озвучил географическую суть во-
проса. Специальная военная операция России может считаться про-
валенной, если по её итогам Украина останется антироссийской и в её 
составе останется Харьков. Пусть по её итогам в состав России войдет 

https://t.me/vysokygovorit/11775
http://Газета.Ru
https://t.me/vysokygovorit/11773
https://t.me/ASupersharij/19833
https://t.me/nosovichchannel/2221


ОГЛАВЛЕНИЕ 879ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ МАЯ

хоть даже Киев, но Харьков останется за Украиной, все равно главная 
заявленная цель СВО - снятие жизненной угрозы безопасности России 
- окажется недостигнутой. 

Это вопрос чистой географии. Любой, кто ездил поездом из Мо-
сквы в Белгород или Харьков, понимает, о чем я говорю. Полуторамил-
лионный город- военный плацдарм, от которого открывается прямой 
путь на Москву, несколько часов езды - это та самая жизненная угро-
за. Недаром Путин в качестве символа Украины в НАТО всегда приво-
дил американские ракеты под Харьковом. 

Харьков на самом деле это главный вопрос конфликта вокруг Укра-
ины. Тем интереснее информационная тишина, которая этот вопрос 
окружает. Белгородский губернатор нарушил эту тишину по всей ви-
димости случайно, а так о Харькове никто не говорит. 

Что во всех отношениях симптоматично

ЖИВОВ Z
Хороший губернатор Гладков, и идеи правильные у него. Историче-

ски правда Белгород был спутником Харькова. Ну кто старое помянет, 
тому глаз вон.

Сергей Миронов
Полностью поддерживаю позицию губернатора Белгородской об-

ласти Вячеслава Гладкова. Нам необходимо вернуть наши историче-
ские территории в Харьковской области. И таким образом защитить 
не только белгородцев, но и самих харьковчан от неонацистов, засев-
ших в Киеве. 

Но останавливаться только на Харьковской области было бы непра-
вильно. Другие регионы тоже заслуживают присоединиться к истори-
ческой Родине. С любых территорий, подконтрольных киевской хунте, 
ведется враждебная России деятельность. Нам нужно это прекратить. 
Русские люди вне зависимости от места проживания должны знать, 
что они под защитой России. 

России быть!

Что-то знаю / Павел Данилин
Присоединюсь к активному обсуждению  резонансного заявления 

белгородского губернатора, предложившего присоединить к Белго-
родской области Харьков и Харьковскую области.  На мой взгляд, его 
заявление продиктовано следующими соображениями. 

 1. Белгородская область обстреливается ВСУ чаще всех субъектов 
РФ, практически ежедневно. Растут жертвы среди мирного населения, 
есть большие разрушения инфраструктуры населенных пунктов, уве-
личивается ущерб бизнесу и частным домовладением.

 Достаточно посмотреть на карту, чтобы понять: до Харькова - 70 км. 
А те же Шебекино от границы - 0 км, Грайворон - 5 км. Тогда как даль-
ность имеющегося вооружения у Украины - до 300 км, а их минометы 
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стреляют на расстояние 20 км. Как остановить обстрелы? Ответ очеви-
ден. Нужно  отодвигать линию соприкосновения. 

2. Гладков как опытный губернатор, сам не раз попадавший под об-
стрелы,  говорит о реальных действиях, которые нужно предпринять 
для защиты людей.  В противном случае Белгородская область очень 
быстро превратится в Донецкую и Мариуполь. Абсолютно согласен с 
губернатором, что нужно решать проблему кардинально, без дипло-
матических плясок. На кону - жизни наших соотечественников. И Глад-
ков, у которого высокий кредит доверия жителей, лучше всех это по-
нимает и поэтому ведет себя как политик федерального уровня, пред-
лагая жесткие, но абсолютно необходимые решения.

Старовойтов о политике
Заявление губернатора Вячеслава Гладкова о необходимости при-

соединить Харьковскую область к Белгородской, это:
1. Чисто технический расчет, о чем пишет Павел Данилин. Чтобы пре-

кратить обстрелы Белгородской области, надо механически отодви-
нуть такую возможность от 20-ти (минометный выстрел) до 300 км 
(ракеты). 

2. Это заявление - своеобразное обозначение актуальных целей 
СВО, которые сформировались черед год после начала спецоперации. 
В процессе. Бороться с террористической тактикой теперь можно толь-
ко создавая нейтральные полосы.

3. Заявление Гладкова является и ответом на запрос жителей реги-
она - диалог между властью и гражданами априори подразумевает 
обязательные ответы и поиск решений. Что Гладков как губернатор и 
делает.

4. Это демонстрация прагматичного подхода в политике - решение 
не политическое, а скорее тактическое, вынужденное обстоятельства-
ми.

Ну и в целом, конечно, Гладков сегодня самый популярный спикер 
по теме жизни прифронтовых регионов и если он предлагает такие 
меры - то ему можно верить. Бедет интересно посмотреть как это от-
зовется в заявлениях глав соседних регионов.

Умный еврей при губернаторе
Не совсем так. Это заявление Гладкова - это отличный пример того, 

как настоящий публичный политик ловит настроения граждан. Это вот 
«надо брать Харьков» - есть народное осмысление войны. И целей во-
йны.

Холмогоров
Вот и найдена цель СВО - сделать Гладкова губернатором Харьков-

ской области.
Я без иронии. Это правда очень хорошая цель. Гораздо лучше «де-

милитаризации».
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Регионы Восточной Украины (для начала) должны быть присоеди-
нены к России. Линия соприкосновения должна, для начала, прохо-
дить по Днепру. 

Если мы этого не сделаем, то мы совсем лузеры.

Старше Эдды
На самом деле если подойти сугубо с мещанской точки зрения,то 

вхождение Харьковской области на правах районов Белгородчины в 
Российскую Федерацию,сделает жизнь местных жителей (харьковчан) 
на порядок комфортнее. 

Любой, кто пересекал границу Белгородчины и Харьковской обла-
сти видел,какая колоссальная разница между двумя этими региона-
ми. Чистая,ухоженная Белгородчина,с отличными дорогами,а на дру-
гой стороне границы  депрессивный регион,с раздолбанными шос-
се. Может в этом и кроется ненависть отдельных граждан Украины,-
банальная зависть,что у соседа все хорошо и красиво,а у тебя прах и 
тлен. 

Хотя конечно,если смотреть правде в глаза,то до присоединения 
Харькова еще очень долго. Это расстояние лучше всего определять не 
в километрах,а в количестве убитых солдат ВСУ,требуемых для дости-
жения цели.

Объясняет Readovka 
Но проблема в том, что для этого надо не только занять непосред-

ственно всю харьковщину, но и впоследствии защитить и её от укра-
инских обстрелов и диверсионных рейдов. Фактически мы опять ока-
зываемся в ситуации, когда ВС РФ будут вынуждены постоянно идти 
вперёд до достижения либо некого природного рубежа, максималь-
но пригодного для обороны (читай: граница по Днепру), либо выхода 
к западным границам Украины, либо иной вариант военно-диплома-
тической демилитаризации Украины.

Да, Вячеслав Владимирович абсолютно прав — невозможно обе-
спечить полную безопасность Белгородской области до тех пор, пока 
ВСУ контролирует Харьков, но как только Россия официально призна-
ёт территорию своей, она принимает на себя определённые обяза-
тельства, в том числе и в плане безопасности.

Всё вышесказанное не значит, что присоединять Харьковскую об-
ласть нельзя. Просто надо отдавать себе отчёт, что только этим обой-
тись точно не удастся. «Фронтир», который будут атаковать украин-
ские «индейцы», будет двигаться вслед за нашей новой границей до 
тех пор, пока не упрётся во что-то.

Юрий Баранчик
Дополню губернатора Белгородской области Вячеслава Гладкова. 

Если Харьков присоединить к России, встанет вопрос безопасности 
Харькова, т.к. теперь он и область будут граничить с фашисткой терри-
торией и, естественно, будут в опасности.
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Поэтому тут все «просто» - надо зачищать всю территорию Украи-
ны, как минимум, до семи западных областей. Иначе граничащие об-
ласти РФ постоянно будут в зоне опасности. 

А когда очистим, объявить, что теперь любые удары по территории 
России с сопредельных территорий будут получать непропорциональ-
ный ответ. И желательно это будет сказать уже после такого удара.

Платон Беседин
После недели СВО, меня спросили, что дальше? 
Мой ответ был таков: «Дальше будет Донбасс - только в бОльших 

масштабах. Воронка ада расширится».
И, глядя на то, что происходит с Шебекино, вспоминая тот прогноз, 

начинаешь выть. Обстреливают 40-тысячный город. Обстреливают бес-
системно - просто ради обстрелов.

Мы мечтали, чтобы Донбасс стал Россией, безопасной Россией, а, 
по факту, сейчас Белгородская область стремительно превращается в 
Донбасс.

Комиссар Исчезает
Белгородская область вступила на крестный путь Донбасса.
То есть на путь многолетнего, в крови и слезах, ожидания, когда же 

наша власть прекратит думать о «переговорах с партнерами» и сде-
лает то единственное, что можно и нужно сделать: масштабировать 
Вагнер и освободить Харьков.

К сожалению, это очевидное для всех, включая белгородского гу-
бернатора, решение - не является очевидным для тех, кто только и 
может его принять.

Потому что переговоры-партнеры.
Потерпи, Белгородская область.

МИГ России
Шебекино, население около 40 тыс. человек. Если без ненужных 

эмоций, то есть всего три варианта:
1. Войти на территорию Харьковской области, создав «пояс безо-

пасности» (очень непростое решение)
2. Эвакуировать население (непопулярное решение)
3. Делать вид, что ничего не происходит (наиболее вероятное ре-

шение)

Анатолий Шарий
Российская армия будет вынуждена пойти дальше, если западные 

страны продолжат поставлять Киеву оружие большой дальности, зая-
вил вице-спикер Госдумы Петр Толстой. 

«Пойти дальше» звучит несколько двусмысленно
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Платон Беседин
Вот для чего сотрясать воздух громогласными заявлениями, а? Ну, 

надоели, право! Мало им этих «красных линий», которые стали ме-
мом. Так теперь «пойдём дальше».

Дальше Белгородской области? Или куда конкретно?
«Тот, кто говорит, не знает. Тот, кто знает, не говорит».

Чисто для фиксации
Любопытно, что Китай ждал трое суток с момента вброса WSJ про 

своего посланника по Украине Ли Хуэя, чтобы этот вброс официально 
опровергнуть. За трое суток дезинформация WSJ (как ее называет Ки-
тай) отстоялась, были получены на нее реакции всех заинтересован-
ных сторон - задача вброса выполнена. Так что очень похоже, что Ли 
Хуэй всё-таки нечто похожее своим визави в Европе говорил. Китай 
сыграл через WSJ в украинский пинг-понг, да и Киев при своих остал-
ся. Кто тут крайний? Ответ очевиден.

Больше, чем ФАКТ
А вот и результаты цифровизации подогнали: хакеры выставили на 

продажу полный кадровый состав Минобороны с личными данными 
- 1,128,939 военнослужащих и 2,362,839 человек тылового персонала.

Старше Эдды
Интересно будет оценить наш сегодняшний налёт на Киев. С одной 

стороны видно, как активно работает украинское ПВО, а хохлоспике-
ры бодро отчитываются о 100 процентном сбитии вменив и летит, с 
другой понятно даже дураку, что ПВО всех ракет не перехватит, тем 
более наверняка существенная часть, это обманки. 

Если удастся уничтожить ещё один комплекс Пэтриот, заодно наки-
дав по прочим военным и двойного назначения объектам, то можно 
ставить оценку «отлично».

Пинта разума
Сегодня в Киеве идёт охота на западные системы ПВО, которые были 

поставлены ВСУ Соединёнными Штатами и их европейскими союзни-
ками. В качестве приоритетной цели ВКС РФ пытаются «выловить» и 
уничтожить американский комплекс «Пэтриот». 

Не так давно это уже удалось, когда после успешной атаки на рос-
сийскую авиагруппу «Пэтриот» был уничтожен в Киеве, а на видео по-
пал эффектный, но не эффективный пуск сразу 32 противоракет по ги-
перзвуковому «Кинжалу». Сейчас кампания «найти и уничтожить ПВО» 
продолжается. 

Показательно, что вначале системы киевского узла ПВО прощупы-
вали дронами-камикадзе две ночи подряд, а затем сегодня нанесли 
удар в дневное время суток. Сейчас идёт дуэль российских ракет с 
теми комплексами противовоздушной обороны, которые изначально 
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создавались для противодействия им. 
Кстати, те обломки ракет, которые падают на улицы Киева - это как 

раз остатки и хвостовые части ракет украинских систем ПВО. Кроме 
того, ущерб гражданским объектам наносится из-за того, что комплек-
сы ПВО находятся в жилой застройке. Впрочем, если их поставить в от-
крытое поле, они будут уничтожены куда быстрее.

Обыкновенный царизм
ВКС РФ нанесли сегодня массированный ракетный удар по объек-

там ВСУ в Киеве. 
По предварительным данным, было порядка 12 прилетов, при этом 

одной из целей стали позиции ЗРК Patriot в районе аэропорта Жуля-
ны. Сообщалось, что там дымило. 

Мощные взрывы также раздались в центральных районах города, 
хохлам пришлось толпами бежать для укрытия в метро — такую пани-
ку мы наблюдали только в начале СВО.

Украинская сторона заявила, что удар по Киеву нанесли «неизвест-
ными экзотическими ракетами». ПВО фиксировало их лишь в послед-
ний момент. Это могли быть Искандер-М или Искандер-К, сказали в 
Киеве. 

Ожидается, что за первой волной ракетного удара по Киеву после-
дует вторая — из акватории Чёрного моря. 

Битва российских ракет и украинского ПВО должна закончиться на-
шей победой.

Платон Беседин
Rocket to Russia - так назывался альбом панков Ramones. 
Были б они живы - назвали бы Rocket from Russia… 
И прямо в хвалёный Patriot.
Бессилен он против русских ракет.

Образ будущего
В Киеве и Жулянах идет очень серьезная охота на ПВО, в частности 

на (второй из трех) Patriot, переброшенный ночью из Одессы, на остат-
ки РЛС ранее раздолбанного Patriot, а также 3-4 комплексов Iris-T. 

Уже есть понимание, что РЛС «Patriot» уничтожается, ракеты ПВО 
разлетаются в радиусе 20 км, ракеты ЗРК С-300 улетают по граждан-
ским объектам и инфраструктуре. В Киеве огромное количество по-
жаров в жилых домах из-за них. 

Зеленский экстренно пишет видео в бункере, в котором расскажет 
о сбитых 98% ракет, а кто не верит, тот москаль.

АДЕКВАТ Z
Киев, как хорошая хозяйка свиную отбивную, продолжают обраба-

тывать разнообразно и всесторонне. После двух подряд массирован-

https://t.me/ordinaryczarizm/2033
https://t.me/pbesedin/2047
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ных ударов ночью - дневной, от которых там успели отвыкнуть, с десят-
ком с лишним прилетов. Режим врет уже на одних рефлексах, взахлеб, 
на ультразвуке, як уси ракеты знищены, только зверские запреты сни-
мать и публиковать любые следы атак бьются с этим враньем очень 
плохо. Еще хуже с ними бьется нехитрое знание о принципиальной не-
досягаемости для любого хозяйского ПВО наших баллистических из-
делий, которые, насколько можно судить, сегодня днем и отработали.

Что и с каким эффектом отработали в последние полсотни часов, в 
общих чертах узнаем от Минобороны, а в деталях - после победы. Но 
и сейчас вполне понятно, что Киев и окрестности - это среди прочего 
пункты управления, защищенные, заглубленные и так далее. И если в 
ближайших сводках услышим упоминания этой категории объектов, 
значит, размашистую охоту на высшее командование прямо по месту 
его постоянного залегания можно считать объявленной

МИГ России
Судя по взрывам в центре Киева, легендарный «Пэтриот» оказался 

не такой уж и пэтриот.
В этот раз не помогло.
Не будем пока плодить домыслы. Сообщим сухие факты.
Удар по объектам в Киеве украинское ПВО проспало.

Русский тарантасъ
Киевские дети бегут в бомбоубежище - работает ПВО. Уж я-то, в До-

нецке, хорошо знаю, как оно работает и с прилетами давно не путаю. 
Я смотрел это видео и почему-то вспоминал школу-интернат на Тру-

довских, без единого целого стекла. Причем, стекла уже были новые, 
недавно заменили стеклопакеты, но не выдержали обстрелов «сами 
себя». Вся школа, все 300 детей, при мне, молча, спустились в бом-
боубежище. Не помню, какой у них был норматив, но это произошло 
мгновенно. На дворе стоял 2017 год. В кабинете, где по прежнему пре-
подавали украинский язык, в пробитом стекле торчал осколочек - на 
излете пришел. 

У меня внутри нет никакого злорадства от того что колесо Сансары 
провернулось. Просто жалость. Жаль, что так вышло. Скорбь и беда, и 
нам престоит еще выпутываться из сложившегося, прощать друг дру-
га, хоронить своих мертвецов, а кое-кем и из пушки выстрелить в на-
правлении Литвы или Польши, в строну Запада. Без этого не получит-
ся провернуть колесо дальше.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Рыбальский остров» в Киеве, где находиться ставка главы ГУР МО 

Буданова, был сегодня атакован российской ракетой !!! 
Информации о состоянии самого Буданова еще не поступало, но 

прилет был точно. 
Даже если с ним все в порядке, лед тронулся, господа присяжные, 

https://t.me/mig41/26525
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https://t.me/The_Kyva/5429
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- террористов начали тревожить адресно. 
Источник в ОП проверен и надежен. 
Допизделся, сказочный Кирилл ?!!

Объясняет Readovka
Вполне возможно, что армия России продолжает охоту за ПВО про-

тивника. Не так давно во время одной из ночных атак удалось повре-
дить часть ЗРК Patriot PAC-3, но, судя по тому, что сегодня он опять пы-
тался перехватить российские баллистические ракеты, полностью вы-
вести из строя его так и не удалось. Кроме того, под удар могли по-
пасть и объекты украинских ВВС.

Но куда интереснее другой вопрос: насколько вообще целесообраз-
но используют украинцы поставленные американские ЗРК. Ракеты 
PAC-3 могут стоить до $4,1 млн. При этом производство противоракет 
в США достаточно ограничено — на данный момент они довели его 
примерно до 300 единиц в год. Речь при этом идёт о более современ-
ных ракетах PAC-3 MSE, а старые CRI, которые и поставляют на Украи-
ну, уже давно не производятся, и сейчас над Киевом «пускают на ве-
тер» старые накопленные запасы.

Делать выводы об эффективности Patriot PAC-3 против отечествен-
ных баллистических ракет пока рано, как и о перспективах исчерпания 
запасов снарядов к американским комплексам. Но уже можно сме-
ло заявить, что ВСУ тратят колоссальные деньги на противодействие 
«Кинжалам» и «Искандерам», не достигая каких-то заметных успехов.

Царьград ТВ
Минус ещё один! В результате ракетных обстрелов Киева была унич-

тожена ещё одна батарея Patriot, сообщают турецкие источники. 
Как известно, Украина получила от западных кураторов три бата-

реи Patriot, две из них были уничтожены в течение нескольких недель. 
Чтобы обнаружить эти батареи, Россия отправляет обычные крыла-
тые ракеты, оборудованные средствами радиоэлектронной и спутни-
ковой разведки. 

А затем уже в сторону батареи запускается гиперзвуковая ракета.  
Командир установки, видя, что летит ракета, которую ни не могут унич-
тожить, начинает в панике  запускать все ракеты, имеющиеся в бата-
рее, после чего Patriot уничтожается.

Таким образом, ударом русской ракеты был нанесён убыток как ми-
нимум ещё на 2 миллиарда долларов в придачу к тем 5 миллиардам 
зелёных, которые уже были потеряны до этого.

Vоенкор Котенок Z
Зеленский в вечернем обращении: Киев утвердил сроки движения 

войск, все решения приняты. 
Он также поблагодарил бригады, «подготовившиеся к контрнасту-

плению», и партнёров «за помощь и за готовность и дальше поддер-

https://t.me/readovkaru/3417
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живать Киев».

Логика Маркова
Зеленский сейчас заявил, что он отдал приказ о наступлении ВСУ. 

«Мы утвердили сроки движения наших войск». «Решение утвержде-
но». 

Но дату не назвал. Так что может это наступление начнётся завтра. 
А может тайная дата будет потом тайно изменена на другую тоже тай-
ную дату. 

 Зеленский конечно не хочет наступать. Боится поражения ВСУ. И 
ему уже почти и не верят.

 Но американское начальство требует. 
Так что возможно наступление ВСУ начнётся 31 мая. Весеннее на-

ступление в последний день весны.

https://t.me/logikamarkova/6616
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ТРИДЦАТОЕ МАЯ

Сегодняшние темы: 
• Атака беспилотников в Москве,
• Удар по штаб-квартире ГУР в Киеве

Царьград ТВ
Теперь-то «контрнаступление» точно начнётся… Залужный Зелен-

скому  пообещал. Стоп! Залужный??
По традиции, как только опускается ночь, Зеленский заводит свой 

стрим и начинает «отчитываться перед громодянами». 
В этот раз Зеленский заявил, что «сроки движения войск уже утверж-

дены, решения о том, куда и как будут двигаться ВСУ, приняты..»:
«Докладывали на [заседании] Ставки [верховного главнокоманду-

ющего], как всегда, главком [ВСУ Валерий Залужный] и командующие 
оперативными направлениями. Не только обеспечение боеприпаса-
ми, не только подготовка новых бригад, не только наша тактика. Но и 
сроки. Это то, что максимально важно. Сроки того, как мы будем дви-
гаться. Будем. Решения приняты».

Когда и где всё это произойдёт – великая военная тайна есть, но не 
заявить о «контрнаступе» Зеленский уже, видимо, не мог – хозяева 
сильно поводок натянули.

 Откуда в этот раз вёл стрим «начальник киевского шапито» (с), не-
известно. Настораживает упоминание Залужного, который «выступил 
с докладом». Зеленский его всё-таки нашёл? А почему не предъявля-
ет? Или это фантазии, навеянные.. известно чем?

Русский тарантасъ
С каждым днем все яснее становится дата укропского контрнасту-

па - 22 июня. День летнего солнцестояния. Будут идти, закатав рукава, 
руки на автоматы, ехать в пыльных иноземных броневиках с креста-
ми и думать, что они реинкарнация «вермахта». Хотя, на самом деле 
- позорные хильфсвилиген, «добровольные помощники». «Вермахт» 
только подстрекает, надеясь, что в этот раз ему ничего не будет.

Логика Маркова
Вторая батарея Пэтриот уничтожена или выведена из строя в Кие-

ве, об этом заявляет Минобороны России. Разрушение системы ПВО 
является сейчас важнейшей задачей армии России.

Что-то знаю / Павел Данилин
Российские ВКС записли на свой счёт уже вторую американскую 

установку ПВО. В районе аэропорта Жуляны высокоточным оружием 
была поражена ЗРК Pаtriot.

Успехи российской армии существенно портят имидж западному 

https://t.me/tsargradtv/45208
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ВПК – одному из главных интересантов затягивания конфликта на Укра-
ине.

АДЕКВАТ Z
У меня сильное чувство, что сегодняшние слова Шойгу на селек-

торном совещании министерства очень многие услышали неправиль-
но, решив, что в дополнение к ранее заявленному поражен еще один 
«Пэтриот».

Поднимаем его дословную прямую речь:
«За последние дни уничтожены крупные склады западного воору-

жения в Хмельницком, Тернополе и Николаеве, поражен американ-
ский зенитный ракетный комплекс «Пэтриот» в Киеве». 

Обращаем внимание, что слов «еще один» или равнозначных по 
смыслу не звучало. Вникаем в вопрос, что конкретно следует пони-
мать под последними днями. Вспоминаем, что удар по Хмельницко-
му с сильнейшими взрывами - это ночь на 13 мая. Вспоминаем да-
лее, что удар по Киеву, по итогам которого было официально заявле-
но про поражение «Пэтриота» - это ночь на 16 мая. И делаем вывод, 
что представление о том, что такое последние дни, у Шойгу и многих 
комментаторов может не совпадать.

Лично для себя делаю вывод, что «еще один» можно фиксировать 
в уме не раньше, чем Минобороны заявит об этом так же прямо, как 
и в прошлый раз, а остальные комментаторы - как хотят.

Байки из Спасской Башни
«По разным источникам, количество погибших со стороны киевско-

го режима на поле боя превышает 250 тысяч человек, но скорее всего 
существенно выше. Количество умерших после или неспособных вер-
нуться в строй в 3-4 раза больше».

Андрей Гурулев, депутат Госдумы от «Единой России»

Царьград ТВ
С раннего утра на Москву и Подмосковье обрушилась массирован-

ная атака беспилотниками. Сначала один за другим стали появлять-
ся сведения о влетевших в многоэтажные дома БПЛА. То в Новой Мо-
скве, то в столице.

А чуть позже тревожные новости пришли из Подмосковья. Очевид-
цы сообщали о звуках взрывов. По предварительной информации, 
здесь активно работает наша ПВО. Были сбиты несколько дронов.

Многоэтажку в Новой Москве беспилотник атаковал в 5:38. Через 
час такая атака повторилась, но уже в самой Москве. Стали появлять-
ся сообщения о взрывах в Одинцово.

«Сегодня рано утром в результате атаки БПЛА в нескольких здани-
ях произошли незначительные повреждения. Все экстренные службы 
города находятся на местах происшествий. Они выясняют обстоятель-
ства случившегося. На данный момент никто серьезно не пострадал. 

https://t.me/politadequate/7571
https://t.me/kremlin_bashnya/38898
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Прошу вас доверять только официальным источникам и не распро-
странять непроверенную информацию», написал в своём ТГ-канале 
мэр Москвы Сергей Собянин

Логика Маркова
Удар по Москве был нанесен рано утром дронами. 3 дрона попали 

в жилые дома, на Юго-западе. Ленинский проспект, улица Профсоюз-
ная, улица Атласова. 

Сотни людей эвакуированы. Число погибших не известно. 
Десятки дронов были сбиты в Подмосковье. 
Это первый массированный  авиаудар по Москве с великой отече-

ственной войны. 
И первые взрывы после терактов ичкерийских террористов.
Москва  вступила в новый мир.

РОГОЗИН НА ФРОНТЕ
Доброе утро, Москва! Надеюсь, теперь уйдут розовые сны? Просы-

пайся, страна!

ЖИВОВ Z
Атака Москвы
Буквально вчера расписал, что атака мирного населения россий-

ских городов - есть осознанная военная стратегия Украины, стратегия 
неизбирательного военного террора. Украина воюет со всем русским 
народом. Где могут, они руками убивают русских людей, где не мо-
гут руками, убивают градами, снарядами, ракетами, беспилотниками. 
Вчера начальник ГУР Украины террорист Баданов обещал возмездие 
за удары по Киеву. Сегодня в жилые дома в Москве врезались боевые 
БПЛА. Я вынужден задать вопрос: не пора ли уже применить положе-
ния оборонной доктрины и других документов, и объявить противни-
ку войну?

Что-то знаю / Павел Данилин
А почему именно сегодня, задаются вопросами наши граждане. 
Потому, что второй комплекс ПВО «Патриот» производства США дви-

нул кони на территории бывшей УССР. И это очередной очень сильный 
удар по американскому ВПК. 

И американцы потребовали, чтобы украинские ВСУ доказали, что у 
нас тоже негров линчуют, что наше ПВО тоже дырявое...

Русский тарантасъ
Москву атаковали беспилотники - врезались в жилые дома на Атла-

сова (Новая Москва), Ленинском и Профсоюзной. Жертв нет, хотя на 
Ленинском беспилотник залетел в квартиру. Я слышал, как работали 
ночью системы ПВО - предположительно этих самоделок был деся-

https://t.me/logikamarkova/6617
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ток. Результат только пиаровский.
  В ответ, турки уже пишут про еще одну уничтоженную систему ПВО 

«Патриот», по той же схеме. Говорят, осталась одна штука. В Киеве до 
сих пор что-то горит и взрывается. Петр Порошенко-»ваши дети будут 
сидеть в подвалах» теперь сам оказался в подвале и это еще не рас-
плата за АТО, а только легкий аперитив к завтраку. 

Предположу, что в ближайшие дни мы узнаем, что хохлы все-таки 
разбудили медведя окончательно.

Логика Маркова
25 дронов участвовали в атаке на Москву. Летели они из какого то 

места в Подмосковье. Некоторые называют посёлок Бенилюкс. 
Но так или иначе, технология террористов видимо следующая.
1. Части дронов под видом бизнеса завозятся на какой то склад. На 

закрытой территории. Таких складов в Подмосковье сотни.
2.  Там из них собираются террористами дроны. 
3. И запускаются по целям.
4. Поддержку террористических ударов, наведение на цели, осу-

ществляет спутниковая группировка армии США. 
5. Непосредственные исполнители терактов агенты спецслужбы 

Украины.

Царьград ТВ
В  Москве сейчас глушатся сигналы спутниковой навигации  – мера 

связана с атакой беспилотников, которые используют их для наведе-
ния

СМИ сообщают об объявлении плана «Тайфун» объявлен для сто-
личной полиции. Он значит сбор личного состава, привлекаемого к 
ликвидации последствий ЧС.

В московском Дептрансе сообщили, что перекрыто движение по 
улице Удальцова от Ленинского проспекта до улицы Михаила Певцо-
ва.

Русский тарантасъ
«Дроны животворящие» и проблемы миграции и демпинга на на-

шем несчастном рынке труда. 
Я так понимаю, у гастеров-таксистов, в связи с обезжириванием и 

отключением систем навигации в Москве, настали черные деньки? И 
в такси опять вернутся местные, которых они выдавили вместе с агре-
гаторами?

Раньше же как было - кишлак приехал, такси взял, брат навигатор по-
ставил, 33 сервиса подключил и блатуешь круглые сутки, носки в окне 
проветриваешь. А теперь - все. Теперь только «дорогу покажешь?». 
Соскучились, поди?

Спасибо, хохлы! Не ожидал, что доведется вас благодарить.

https://t.me/logikamarkova/6619
https://t.me/tsargradtv/45228
https://t.me/DmitriySteshin/7942
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Байки из Спасской Башни
«Хороший таксист Москву должен знать наизусть и не по GPS. Пе-

реживут. Пусть матчасть и карты учат, если хотят работать. А вот то, 
что американскую навигационную систему нужно блокировать повсе-
местно и отключить их станции, расположенные на территории России 
(у которой, кстати, есть своя полностью развёрнутая орбитальная на-
вигационная система ГЛОНАСС, и каждый смартфон в мире и каждый 
автомобильный навигатор принимает ее сигнал), об этом что - нужно 
дополнительно напоминать спустя 15 месяцев после начала СВО?»

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Медиастанция
Рубрика «гениальные» идеи Рогозина»: после атаки беспилотни-

ков экс-глава «Роскосмоса» предложил отключить GPS на территории 
РФ и снова ориентироваться по бумажным картам. А ранение точно в 
спину, а не в голову было?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Сергей Семёнович Собянин, по дошедшим до меня слухам, пору-

чил своим помощникам оштрафовать нарушителей его запрета на за-
пуск БПЛА над Москвой. На селекторном совещании с руководителя-
ми муниципальных округов им дано также указание срочно проверить 
- если-ли повреждения плитки и бордюров в результате атаки БПЛА. 
«Если повреждения есть  - а их не может не быть - подчеркнул Сергей 
Семёнович  - мы немедленно обратимся к нашим партнерам из Кирги-
зии и Таджикистана за помощью и ,уверен, они нам не откажут! Если 
понадобится - последних стариков и малолетних калек пришлют, но 
бордюры и плитку быстро восстановят!»

Логика Маркова
Судя по тому, что половина дронов были сбиты над районом Ру-

блевского шоссе, очень вероятно, что целями ударов были резиден-
ции руководства России. То есть президента, премьер-министра, ми-
нистра обороны, главы Совета безопасности России. Именно там счи-
тается находятся их резиденции. То есть Зеленский отдал приказ но-
чью нанести удар по дому президента Путина?

Русский тарантасъ
Война пришла и на Рублевку, а как этого не хотелось... хотя, умные 

люди предупреждали. Еще два дрона уронили в Истринском районе.

Царьград ТВ
Обратите внимание: удары наносятся исключительно по жилым до-

мам.
Терроризм в чистом виде

https://t.me/kremlin_bashnya/38909
https://t.me/mediastanciacom/5992
https://t.me/strelkovii/5132
https://t.me/logikamarkova/6622
https://t.me/DmitriySteshin/7936
https://t.me/tsargradtv/45231
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Умный еврей при губернаторе
РУССКИХ ОФИЦИАЛЬНО ПРИГЛАСИЛИ НА ВОЙНУ: ОБРАТНЫЙ ЭФ-

ФЕКТ УДАРА ПО МОСКВЕ
25 беспилотников были использованы для атаки на Москву утром 

30 мая. Жертв нет, несколько домов пострадали – такова официаль-
ная версия. Теперь нужно понять, как жить, после того как фашисты 
бомбили столицу.

Мэр Москвы сообщил, что врагу удалось добиться лишь незначи-
тельных повреждений жилых домов. Глава Московской области ска-
зал, что ПВО хорошо выполнило свою работу в Подмосковье.

Царьград уже показал один упавший дрон: заряды взрывчатки не 
сдетонировали. Это чудо. Чудо может больше не повториться.

Тактика противника – террористическая. Никаких попыток атако-
вать военные цели, никаких попыток разрушить даже объекты инфра-
структуры – под угрозой были жилые дома. Не подлежит сомнению: 
наш противник является не кем иным, как террористическим государ-
ством.

Стоит повторить: Украина в нынешнем виде ничем не отличается 
от запрещённых в России террористических объединений, таких как 
ИГИЛ*, которое, кстати сказать, тоже делает вид, что оно государство.

Нет, отличие всё-таки есть – в масштабе и местоположении. Терро-
ристическое объединение «Украина» находится в центре Европы и его 
подданными числятся десятки миллионов людей. От этого оно стано-
вится опаснее, чем другие банды террористов, и ещё вернее подле-
жит уничтожению.

ЖИВОВ Z
Ключевая ошибка Киева 
Состоит в том, что Зеленский и Залужный решили, что тактика тер-

рора напугает жителей России. Мол если втянуть в войну мирные го-
рода, мы испугаемся, запросим мира, или побежим свергать власть.

Представители древнего народа как будто бы забыли, что русские 
так не работают. Напротив, чем больше «боли» они будут причинять 
России, тем злее будет становится наше общество. Украина пробудит 
таки от сна русского Зверя.

В какой-то момент заиграет «Вставай страна огромная» и Украина 
просто превратится в пустыню.

Умный еврей при губернаторе
Самуил Маршак «Зимний плакат».
Ты каждый раз, ложась в постель,
Смотри во тьму окна
И помни, что метет метель
И что идет война. 

https://t.me/governorsjew/7251
https://t.me/zhivoff/9380
https://t.me/governorsjew/7248
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На дворе лето - но это как раз совершенно не важно. На вопрос «что 
делать» ответ только один: каждое мгновение помнить, что идет вой-
на. Мы на войне. Не только люди на западном фронте. Мы все. Каж-
дый. И в каждого враг целится прямо сейчас. В Москве, в Туле,  в Се-
вастополе, в Самаре, в Нижнем, в Тамбове,  в Хабаровске, далее вез-
де. И никакого способа остановить войну, кроме как уничтожить вра-
га - до конца, до последнего «националиста», как вежливо говорят на 
первом канале федерального ТВ - нет. 

Мы на войне. Мы победим или погибнем. 
Именно таков должен быть «нарратив» (ненавижу этот новояз) ны-

нешней российской внутренней политики, государственной пропаган-
ды. 

Он должен стать таким прямо сейчас.

Русский тарантасъ
Самое глупое, что могут сделать хохлы - это растравить в россий-

ском обывателе ощущение начавшейся Священной народной войны. 
И хохлы этим успешно занимаются - постоянно вкладывая персты в 
раны. Все по классическому анекдоту, где хохол половину пуда соли 
съел, а потом его еще и изнасиловали, за то что порцию не осилил 
полностью. Если песня - душа народа, то анекдот - его сокровенная 
суть передающаяся в рамках устной традиции. Про русских тоже есть 
обидные и верные анекдоты, но в данном случае, речь не про нас, а 
про небратьев.

Стихи и книги Дмитрия Мельникова
Упертость хохлов и упрямство и энергия англосаксов сложились в 

этой войне в один вектор силы, действующей против нас. 
Атаки БПЛА противника на Москву будут продолжаться.
Рано или поздно западные союзники предоставят ВСУ ракеты, спо-

собные доставать до Москвы. Нет никакого сомнения в том, что хохлы 
эти ракеты применят.

К чему это приведет? К мобилизации той части общества, которая 
живет так, как будто никакой войны не идет. Кто-то сбежит, но боль-
шинство останется здесь, в Москве. При этом жить и работать они бу-
дут с другим настроением. Москва не повторит судьбу Донецка, я на-
деюсь и уверен, что нет.

Но Москва наконец начнет понимать, как жил эти последние девять 
лет Донецк. Как жил Донбасс.

И что война - это не за тридевять земель. Что теперь война может 
просто влететь тебе в форточку. 

Не было счастья, да несчастье помогло.

Репортёр Руденко V
БПЛА хохлов прошли по элитке. Бедную Волочкову напугали. 
Часть из небожителей, конечно, после этого захотят свинтить из стра-

https://t.me/DmitriySteshin/7939
https://t.me/Dmitry_Melnikoff_Poetry/1558
https://t.me/RtrDonetsk/17868
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ны, оставшиеся может и пересмотрят свое отношение к происходяще-
му. 

Глава ГУР Буданов немного не туда пошел, сейчас он работает про-
тив Украины, он может наконец-то разбудить наших спящих любите-
лей Куршавелей. Ну свой-то дом они то должны защищать? Если, ко-
нечно, мужчины.

Владислав Угольный
Слова не мужа, а недочеловека.
Знаете, меня очень забавляет (ну как жуки-навозники в зоопарке 

или бабуины с красными жопами большими и грязными) эта нена-
висть к Москве и желание ей трагедий, боли, скорби, вони пороха и 
так далее. И всё это ещё и классовой ненавистью удобрено.

Великолепный коктейль.
Будьте осторожны с бывшими хохлами. Предал однажды — пре-

даст и дважды.

ДШРГ Русич
Атака на Рублевку.... Да и черт с ней. Разве обычных людей огорчат 

сгоревшие дома казнакрадов?

AGDchan
То, что враг попытается атаковать Рублевку, было очевидно. Но Ру-

блевка отказывалась в это верить. Станет ли это переломом в осозна-
нии ситуации рублевским этносом? И еще много что очевидно и не 
требует подтверждения фактами - у любого явления, особенно такого 
фундаментального как война, есть своя четкая логика. Ее можно вы-
явить, включив то, что уже произошло и происходит, и то, что скорее 
всего и даже почти наверняка произойдет в будущем. Будущее имеет 
свойство наступать. Сейчас очень важно отнестись к войне системно, 
не спорадически. На прежних этапах этого не доставало, явно не хва-
тало выверенного и ответственного системного подхода. А так без па-
ники. На войне как на войне. И Рублевка такая же прифронтовая тер-
ритория, как Донбасс или Белгородчина. Мы давно и необратимо в 
стихии войны - есть только фронт и тыл. Рублевки как неприкосновен-
ного острова абсолютного благоденствия больше нет.

Ekvinokurova
Нужен мир. Немедленно.

Правый Григоров
Екатерина, обязательно будет мир. Как только ликвидируем укра-

инское государство, как только остановим этноцид русских.
Партия «мира» (а на самом деле партия украинской победы), пар-

тия пораженчества никаких перспектив в русской политике иметь не 
будет. Не 1917 год. Уроки истории выучены.

https://t.me/zola_of_renovation/5099
https://t.me/dshrg2/929
https://t.me/Agdchan/10405
https://t.me/ekvinokurova/23951
https://t.me/grigorov_prav/2577
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BRIEF
Телеведущий Владимир Соловьев — об атаке дронов на Москву: Чё 

вы так радуетесь, ах, Рублёвка, - а там не наши с вами соотечествен-
ники живут? Или мы уже с вами не единая страна, не единый народ? 
Так, немножко встряхнитесь-ка и приберите вот это своё «так вам и 
надо!». Вот так чуть-чуть своё эго в жопу себе засуньте и о стране по-
думайте.

Солоно. Стихи. Ольга Старушко
Сегодня съязвила в одном закрытом чате (и зафиксировала по ре-

зультатам, что на уровне бытовой беседы заострённое высказывание 
не работает):

строго говоря, за атаку на Рублёвку, Барвиху Вилладж и Николи-
ну гору нам бы ещё и приплатить, чтобы кое-кто очухался и наконец 
определился.

Только не надо в окрестности бывшей лужковской конюшни, там 
олени в заповеднике.

Если шутки надо объяснять: пиар-атаки на олигархические гетто 
должны бы встряхнуть в тех гетто всяких перекати-полей и прочих су-
ществ цвета испуганной нимфы.

Должны бы. (Тут надо правильно интерпретировать семантику, как 
в известном анекдоте).

Фейерверк над замком мадам из Грязей был бы тот ещё Дисней-
ленд.

Но это, как говорится, на вкус и цвет…
И в общем, в перековку нетоварищей цвета побежалости я не верю 

от слова совсем.

Старовойтов о политике
Целью украинских беспилотников было общественное мнение мо-

сквичей. Попали или нет, узнаем из ближайших замеров ВЦИОМ

Старше Эдды
Во вчерашнем обмене ударами между Москвой и Киевом ( атаки 

столиц), мы явно ведём по очкам. Бпла противника не смогли достичь 
Барвиха Лакшери Вилладж, были сбиты ПВО, а попадание в дом на 
Ленинском незначительное, по крайней мере так пишут в СМИ. 

По Киеву попало гораздо сильнее, но москвичи и гости столицы те-
перь в полной мере должны осознать, что противник может дотянуть-
ся даже до Рублевки.

Холмогоров
Парадоксы восприятия.
Населенные пункты с названиями типа Гринфильд жалко чуть мень-

https://t.me/rusbrief/121653
https://t.me/solono_stihi/5382
https://t.me/sstarovoytov/652
https://t.me/vysokygovorit/11782
https://t.me/holmogortalks/29146
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ше, чем населенные пункты с названиями типа Ромашково.
Кстати, я все-таки надеюсь дожить до массовых атак беспилотни-

ков на Лондон.

ЯнZен | #ШВО
Я правильно понимаю, что та самая лютая месть Буданова, которую 

он обещал – оказалась атакой диверсантов простыми коммерчески-
ми дронами по паре балконов многоэтажек в Москве и одну золотую 
бэху? 

Не, безусловно это значит что захохлов надо пиздить гораздо актив-
нее чем сейчас. 

Но в целом это выглядит скорее как жалкая истерика, чем как про-
думанная атака.

Сергей Миронов
Утренние атаки на Москву и Подмосковье – агония пособников тер-

рористического киевского режима. Это жалкая попытка ответить на 
недавние удары ВС РФ по военным объектам хунты. 

Их инфраструктура несёт тотальные потери. Киевские ставленники 
и их западные кураторы в ответ не могут придумать ничего лучше, как 
использовать беззащитных жителей, пытаясь запугать, вселить хаос. 

Прошу не поддаваться на провокации, доверять только проверен-
ным источникам информации. 

Сегодняшние события лишь усиливают нашу давнюю позицию о не-
обходимости полной ликвидации Зеленского и его пособников. Толь-
ко так можно достичь полной денацификации Украины. 

Лучший ответ на эти атаки – возвращение наших исконных терри-
торий, по нелепости попавших в состав нынешней Украины. Рано или 
поздно так и будет.

Обыкновенный царизм
Пригожин об атаке БПЛА по Москве: «Твари вонючие, отрывайте 

свои сраки!»
Евгений Пригожин выступил с обвинениями в адрес Минобороны в 

связи с произошедшей сегодня утром атакой украинских беспилотни-
ков на столичный регион. 

 «Твари вонючие, вы что творите? Вы скоты! Отрывайте свои сра-
ки из кабинетов, в которые вас посадили защищать эту страну. Вы яв-
ляетесь Министерством обороны. Вы не сделали ни хера, чтобы на-
ступать. Какого хуя вы допускаете прилета этих беспилотников в Мо-
скву?», — задался вопросом Пригожин. 

Он признался, что его не заботят прилеты дронов на Рублевку. «А 
что людям обычным делать, когда в их окна врезаются беспилотни-
ки со взрывчатым веществом?». Пригожин возмущен тем, что началь-
ствующие «мрази спокойно сидят и просиживают дальше свои ожи-
ревшие сраки, намазанные дорогими кремами». «Народ имеет пол-

https://t.me/rus_jansen/2435
https://t.me/mironovonline/7530
https://t.me/ordinaryczarizm/2042
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ное право задать им эти вопросы, этим паскудам», — заключил При-
гожин. 

Между тем, официальная пропаганда транслирует другой нарра-
тив — кто испугался и поддался панике из-за атаки на Москву, тот по-
творствует хохлу. 

На самом деле, мы не наблюдаем никакой паники среди граждан. 
Мы наблюдаем бесконечный летаргический сон. И совсем не у граж-
дан.

Андрей Медведев
Налет БПЛА на Москву был вполне предсказуем. 
Но похоже, что в этот раз ВСУ готовили его в спешке, буквально ле-

пили на коленке. 
Срочность была обусловлена тем, что возникла необходимость как-

то поменять информационную повестку на Украине. После нескольких 
удачных ударов по складам вооружений, и после того, как в ответ на 
удары по Шебекино полетело в Киев, причём среди бела дня, и судя 
по всему, прилетело куда надо, нужно было срочно создать внутриу-
краинский позитивный фон.

Ну вот его и создали. Сейчас все украинские паблики, СМИ, теле-
видение наперебой рассказывают об ударах по столице клятого мо-
скалького ворога.

Влияет ли эта всерьёз на ход войны? Вообще нет. Я писал уже как-
то, довольно неприятные слова, но готов их повторить. Даже если при-
летит сразу 150 БПЛА это не окажет влияния ни на ход войны, ни на 
жизнь города, ни на функционирование городских систем транспор-
та, водоснабжения, и всего остального. Уже просто потому что доле-
тит едва ли треть. Ну и поверьте, в Багдаде, который месяц бомбили 
ВВС США (а там были не БПЛА) не было ни хаоса власти, ни явных про-
блем с энергетикой и всем остальным. Если и были, то они решались 
довольно быстро. Современный город это сплошные дублирующие 
системы.

Но да, пиар акция у противника вполне получилась. Правда, повто-
рю, для внутреннего пользования и для коллективного CNN. Там уже 
все западные медиа, построившись «свиньей» идут в атаку и пишут 
про хаос и панику в российской столице и Подмосковье. Вот так. Мы 
правда не в курсе этого.

Русский инженер
Насчёт того, что удар готовили в спешке, не согласен. По крайней 

мере маршруты обхода ПВО в приграничных областях наверняка го-
товили заранее, да и сами дроны накопили. 

Больше похоже на тестовый налёт, с фиксацией результатов бла-
годаря нашим олухам, которые на хайпе всё сняли выложили в сеть. 
ОСИНТ анализ врага не спит, работает. 

А основные удары будут уже по ночам. 

https://t.me/MedvedevVesti/14299
https://t.me/rusengineer/954
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В остальном же,  согласен, что надо сохранять спокойствие даже 
когда пойдут истерические информационные атаки, и что необходи-
мо сплотиться перед лицом угрозы.

Старше Эдды
Вообще конечно интересно другое. Беспилотники, по крайней мере 

какая-то их часть собираются  на Украине, причём явно не в заброшен-
ном подвале глухой деревни. 

Пролетели сотни километров и были сбиты только Рублевским ПВО. 
Подобные машины могли бы хорошо сбиваться Шилками-Тунгусками 
( на консервации явно есть подобные машины в приличном объёме), 
то есть пушечным вооружением, которые можно массово расставить 
на путях возможного пролета хохлоавиации, однако только Москов-
ский район ПВО смог по ним отработать.

Байки из Спасской Башни
«Это стало возможным, потому что у нас очень большая страна и 

всегда найдется лазейка, где беспилотник может пролететь, обходя 
районы расположения средств противовоздушной обороны».

Андрей Картаполов, глава комитета Госдумы по обороне

ЖИВОВ Z
Глава комитета по обороне ГД РФ Картаполов: Москву атаковали 

потому, что страна у нас большая.
Так вот в чем все дело. Теперь понятно, летим обратно.
Зато использование беспилотников запретили. Помогло, как вижу.

Байки из Спасской Башни
«Это новая реальность, которую предстоит осознать. Несомненно, 

диверсионно-террористические атаки Украины будут лишь нарастать. 
И необходимо кардинально усиливать меры обороны и безопасно-
сти, особенно - в части противодействия беспилотникам. В том числе - 
принимать наконец необходимые законы. То, что все 8 БПЛА, по сооб-
щению Минобороны, сбиты системой ПВО или подавлены средства-
ми РЭБ - замечательно. Но это не должно никого успокаивать. Нельзя 
недооценивать врага!»

Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Образ будущего
Все говорят о «новой реальности», и это конечно следы паники.
В центре Москвы, да и наверно чем центр отличается от окраин? – 

в Москве никаких признаков никакой новой реальности. 
Средние пробки, поливальные машины освежают асфальт, народ 

гуляет и сидит в кафе.
Кремль не оцеплен.

https://t.me/vysokygovorit/11783
https://t.me/kremlin_bashnya/38916
https://t.me/zhivoff/9381
https://t.me/kremlin_bashnya/38912
https://t.me/obrazbuduschego2/13994
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Хозяин Кремля скорее всего тоже дежурно отдыхает после работы 
с документами. 

Никакой вам новой реальности. 
А что случилось? - будто бы сонно спрашивает Москва.

Повёрнутые на Z войне
Читаю депутатов после сегодняшнего удара по Подмосковью и ре-

ально диву даешься, в какой вообще они Вселенной проживают. 
Предлагают, сука, ужесточить законодательство по беспилотникам. 

Ну всё, как теперь хохлам лететь то, депутат запретил. 
Депутаты, ещё раз, Москва ОЧЕНЬ близко от того же Харькова, в 

рамках нашей страны 550км это ВООБЩЕ не расстояние, а дрону с тем 
же дизельным мотором это вообще фигня, он ещё столько же проле-
тит спокойно!

Ещё раз, депутаты, хохол не ваш холоп, он не будет спрашивать раз-
решение чтоб запустить десяток другой, например из аэродрома под 
Чугуевым. 

Когда до вас уже наконец-то дойдет, что их запускают не из под 
ближнего Подмосковья, а с территории ВРАГА!

Своими анальными ограничениями вы лишь, как всегда, создадите 
проблемы с ввозом коптеров для войск в страну и запчастей для FPV 
дронов, может даже Героя Украины вам дадут за такое, кто знает.

Старше Эдды
Ещё надо ужесточить законодательство в сфере использования ар-

тиллерии, ракетных систем и спутников. Тогда хохлы перестанут стре-
лять артой, запускать ракеты и пользоваться Старлинком.

[ЧеКа]
Москве и москвичам стало чуть-чуть яснее, каковы наши реалии? 
Если да, то проясню ещё одну истину: только мертвый хохол не вы-

стрелит в вас и не запустит беспилотник. И убить его можете только 
вы. 

Адрес ближайшего военкомата или рекрут-центра ЧВК все в состо-
янии загуглить.

Убейте хохла. Сожгите его огнеметом, разбомбите с дрона, расстре-
ляйте из пулемета, раздавите танком, наведите по нему арту или ави-
ацию. 

Только так может быть очищена ваша совесть перед самим собой, 
близкими и Родиной.

Оператор С-500
Какие выводы можно сделать? 
Самый очевидный - усиление ПВО над столицей оказалось верной, 

но пока еще недостаточной мерой для полного купирования угрозы 

https://t.me/voenacher/45603
https://t.me/vysokygovorit/11792
https://t.me/cheka_notes/1149
https://t.me/skyrussia/2673
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воздушных атак. 
Следовательно, необходимо еще сильнее усиливать нашу систему 

воздушной безопасности, в том числе создавать вокруг других круп-
ных городов России глубокоэшелонированную ПВО. Без этого, к сожа-
лению, не обойтись.

Второе – перестать играться в «лояльность» с киевским режимом и 
наконец разобраться с центрами управления и принятия решений на 
Украине. 

Правительственный квартал, вместе с Верховной Радой, Правитель-
ством, Офисом Зеленского и зданиями всех силовых ведомств должны 
прекратить свою антироссийскую, террористическую деятельность.

А еще очень важно, чтобы москвичи и жители других городов Рос-
сии сохраняли спокойствие, не сеяли панику. Нет сомнений в том, что 
Украина получит достойный ответ и для ликвидации подобных угроз 
будут брошены все силы, средства и технические возможности. 

Все будет хорошо!

ZERGULIO
Главным итогом сегодняшнего налета украинских БПЛА на Москву 

стало то, что украинцы посмотрели на красивые дома, чистые улицы, 
отличные дороги, дорогие машины. 

В этом плане акция информационного устрашения определенно со-
рвалась, как и многолетняя картина мира Украины, в которой в России 
все ходят в рваных онучах, бережно перетаскивая с места на место ку-
ски асфальта. 

Ну а символом прошедших суток, безусловно, стал бухой Петр По-
рошенко, прячущийся в зассанном подземном переходе.

Байки из Спасской Башни
«Вчера губернатор Вячеслав Гладков сказал, что нужно сделать, что-

бы прекратить обстрелы Белгородской области - присоединить к ней 
Харьковскую. Чтобы прекратить обстрелы Москвы -  надо занять Киев».

Петр Толстой, вице-спикер Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Какой должен быть ответ России на атаку БПЛА на Москву? Никако-

го не надо ответа. Не надо истерик. Нужен ответ на другое, на важное.
 Россия должна ответить на то, что уже полтора года армия России 

топчется на Донбассе.
 На то, что армия России ушла из Харьковской, Киевской, Полтав-

ской, Черниговской, Сумской областей,  из Херсона. 
Россия должна отвечать на то, что при населении России в 5 раз 

больше Украины у России армия меньше.  
И что при экономике примерно в 20 раз больше, миллионы  жи-

телей России собирают деньги на БПЛА для своих родственников на 
фронте, на каски, на бронежилеты, на связь. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/49009
https://t.me/kremlin_bashnya/38913
https://t.me/logikamarkova/6626


ОГЛАВЛЕНИЕ 902ТРИДЦАТОЕ МАЯ

Ответ должен быть таким - перестать делать вид, что у нас спецопе-
рация. А начать наконец по настоящему воевать.

Перестать надеяться на перемирие и работать на реальную победу.

Андрей Медведев
И все же, хоть БПЛА и долетели до Москвы, это пока ещё не то, что-

бы реальная угроза. Городу ли, москвичам ли. 
Куда в большей степени это психологическая атака. Что собственно 

подтверждается тем, что про атаку дронов на Москву синхронно ра-
достно пишут украиские СМИ, западные СМИ и совсем радостно наши 
беглые оппозиционеры.

Ну и собственно, очень заметно, как начинают разгонять (да и наши 
тоже то ли идиоты, то ли предатели в том числе) панику по ТГ каналам. 
Я уже писал, что сейчас пойдёт вам фейковых сообщений по темати-
ческим чатам и соцсетям. Будут писать, что идёт новая волна дронов, 
будут писать, что власти скрывают жертвы после прежнего налёта, бу-
дут писать, что русская ПВО дырявая и слабая и в следующий раз точ-
но стотыщ дронов жахнут по Москве и всем конец.

Информационная война она такая, да. Вот не надо верить всему, 
что пишут и рассказывают со ссылкой на брата маминой двоюродной 
сестры. Будут писать про что угодно: скорый дефицит лекарств и еды, 
про массовое бегство москвичей, и прочую херь.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Надеюсь, что за отбитую атаку к государственным наградам пред-

ставят не только военных, но и экипаж дома по ул.Профсоюзной, при-
нявших активное участие в отражении данного нападения с риском 
для собственных жизней...

Larkin
Над чем ты смеешься, свинья ментовская?

Андрей Медведев
Стрелков пытается шутить. 
Шутить про атаку БПЛА, где чуть не погибли русские люди. Это такой 

очень украинский смех над русской смертью и над русскими людьми. 
Ципсо стайл.

Вот так происходит порой. 
Когда со временем офицер (ну да, был же) превращается в злобное 

русофобское нечто.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Ну, вот... только-только призовёшь к чему угодно позитивному - сра-

зу в измене Родине обвиняют...  И как жить после этого?
А вот призвал-бы (очередной раз) немедленно снять и предать суду 

https://t.me/MedvedevVesti/14301
https://t.me/strelkovii/5137
https://t.me/larkin_doc/12617
https://t.me/MedvedevVesti/14307
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за все провалы подготовки и проведения СВО  нашего непотопляемо-
го Фанерного Маршала, или там Герасимова с Лапиным - небось не 
«русофобским нечто», а «русским фашистом» обозвали-бы…

Правый Григоров
Андрей, не соглашусь с тобой. Игорь Иванович Стрелков не являет-

ся русофобом, безусловно остаётся патриотом. То, что он делает – это 
глумление над властью, над Верховной властью прежде всего. Не кри-
тика, а именно вот этим словом.

Проблема Игоря Ивановича не в том, что «он пишет правду», а в его 
гордыне разросшейся до уровня Эвереста.

Сколько людей на этом уже сломались, в том числе один наш извест-
ный общий знакомый. Тот так вообще в предательство на мой взгляд 
ушёл. «Только я знаю как надо, только я расскажу вам правду, только я 
настоящий патриот, я самый умный, самый информированный, толь-
ко я могу вас спасти» и прочее, прочее. 

Говорит ли Стрелков местами правду? Говорит (не в этом случае, этот 
его пост обычный агитпроп), но как говорит и к чему призывает факти-
чески? К замене Верховной власти. А это чистый феврализм образца 
1917 года, «императрица немка, шпионит в пользу кайзера, в главном 
штабе тоже шпионы, глупость или измена, царское правительство ве-
дёт к поражению» и прочая, прочая, прочая. Февралисты были патри-
отами, на кратком отрезке времени они победили, сместили верхов-
ную власть. И ввергли страну в пучину катастрофы. Нельзя в России 
вынимать стержень власти.

Урок истории состоит в том, что в военное время работать на дис-
кредитацию и смену Верховной власти нельзя категорически. Никог-
да. Наш урок истории состоит в том, что такая работа приводит к ката-
строфе.

И писал я это до начала войны, зная что она неминуема, и что недо-
статки вылезут.

Мне возразят, ну смотри, вот же тут куча проблем, вот тут какие не-
достатки, вот тут делается неправильно, тут ужас что такое. Как же не 
менять власть? Мы сможем лучше, это они ведут к беде! Так власть 
никто и не критикует, когда она всё делает правильно, в этом нет ни-
какого усилия. Стойкость и ответственность состоит в том, что когда 
нам справедливо или несправедливо кажется, что Верховная власть 
поступает неверно, всё равно стиснуть зубы и работать, понимая, что 
дискредитация Верховной власти в годы войны губительна.

Я Верховного главнокомандующего поддерживаю. Готов давать пу-
бличные советы, готов непубличные, если спросят.

У меня вот тоже есть амбиции, я может министром быть хочу, и 
имею все основания считать, что я государственной службой не вос-
требован по своим способностям. Но нет ничего хуже, чем обидеться 
на государство. Тем более в военное время. Потому работаю на Побе-
ду там, где могу приложить усилия, всё равно служу России.

А от чтения Игоря Ивановича возникает ровно две мысли:

https://t.me/grigorov_prav/2578
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Первая, что в Кремле засели изменники и что их надо немедленно 
менять.

Вторая, что кругом глупость и измена такого уровня, что бесполез-
но что-то делать. И от второй мысли опускаются руки. Это называет-
ся работой на деморализацию общества, «потому что как же так меня 
самого умного не послушали, а я предупреждал».

В общем мой совет добрым русским людям, не впускайте к себе в 
голову Игоря Ивановича Стрелкова, берегите нервы и психику.

Со всеми нашими недостатками системы Победа всё равно будет 
достигнута. Но устроить Смуту в год войны – преступление. Хотя Стрел-
ков вам скажет, что Смута уже сейчас, что именно он ведёт борьбу со 
Смутой. Отвечу так, дай Бог вам не узнать, что такое настоящая Смута.

Моё решение такое, если Владимир Путин выдвинет свою канди-
датуру в 2024 году на пост президента, то я его поддержу.

Политджойстик/Politjoystic
«Мнений» об атаке БПЛА на Москву сегодня в сети множество и 

это понятно - огромный интерес. Но, каждый читающий должен пони-
мать, что мы в состоянии гибридной войны и многие посты написаны 
нашими противниками. Как минимум проверяйте источники.

АДЕКВАТ Z
Анекдот «Яка держава, такий теракт» времен 2001 года и нью-

йоркских башен-близнецов с утра не то что заиграл новыми краска-
ми, а сбылся практически дословно. Это, пожалуй, единственный ком-
ментарий, которого заслуживает утро.

А, нет: среди определенной части говорящих голов и пишущих ру-
чонок, тех самых, от которых этого и следовало ждать, стихийно обра-
зовался конкурс на самую истерическую глупость, изрекаемую по по-
воду. Впрочем, и тут ничего нового.

Вот теперь с комментариями точно все. Все остальное исчерпыва-
юще комментируют официальные источники, слушаем их, а не разно-
счиков истеричной дури всех сортов.

Комиссар Исчезает
Коллективная телеграмная истерика сегодняшнего утра по поводу 

дронов в Москве - выглядит немножко некрасиво.
Хочется сказать: милые, не нужно бегать по двору в стиле курицы с 

отрубленной головой и вопить «ааааа нас-то за что караул атакуют ка-
раул!!»

Это уже потому стыдно, что показывает русских ли, москвичей ли - 
ровно в том же фокусе, в каком мы уже видели либеральную интел-
лигенцию 24 февраля 2022 года, когда она вдруг обнаружила, что во-
круг происходит что-то не то.

Давайте придерживаться правильной версии истории. 
Бой начался не сегодня и не 24 февраля.

https://t.me/politjoystic/32490
https://t.me/politadequate/7569
https://t.me/komissarischezaet/398
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Войну объявил Александр Турчинов в ответ на русское восстание 
в апреле 2014 года, она идет очень давно, и замечать ее только в тот 
день, когда она самым краешком затронула поселок Гринфилд - ну, 
фу.

Тем более, и переживать сегодня не о чем - почти все сбили, и ни-
кто, слава Богу, не погиб.

Так что предлагаю вместе волноваться о безопасности Белгорода, 
Донецка, Луганска, Мелитополя, а живущему в Москве закатывать гла-
за и вздыхать неприлично.

Олды помнят московский октябрь 2002-го, сентябрь 1999-го, а со-
всем олды - и октябрь 1993-го.

Что такого произошло на этом фоне сейчас?
В раю живем, все еще в раю.
Будущее, впрочем, непредсказуемо, но пока что - жаловаться грех.

Борис Мышлявцев
Вот, ТК Рыбарь, например, отрабатывает тезисы из разосланной из 

АП методички: «А Москва, за всю свою историю, чего только не виде-
ла. Даже врагов в Кремле, и налеты, и врага в считаных километрах от 
города. И ничего. Все пережила. Всех победила. Всех врагов проже-
вала  и выплюнула. И сейчас город нормально работает, что повреди-
ли - все быстро восстановим».(...) Но ведь в июле 1941, например, ни-
кто не убеждал москвичей, что все идет по плану. И уж тем более, ког-
да немцы оказались в пригородах Москвы. Наоборот, советская про-
паганда говорила, что «отступать некуда, Москва за нами». Никто не 
говорил - «ничего страшного, поляки в Кремле были в Смуту, и Напо-
леон был в 1812 году, и Москва вся сгорела - подумаешь, невидаль». 
Сила психологического удара украинских налетов на Москву не в объ-
еме разрушений, а именно в том, что руководство страны обещало не 
войну, а СВО. СВО, как представляется мне (и, полагаю, многим дру-
гим) не предполагает ударов по базам стратегической авиации в Эн-
гельсе или по Москве, где с советских времен - лучшая система ПВО и 
ПРО на всю Россию. И даже сейчас руководство продолжает говорить 
о каких-то своих таинственных планах, по которым идет СВО. и, полу-
чается, что слова руководства (и его молчание) никак «не бьются» с 
реальностью. Вот в чем психологический удар. В отсутствии честного 
разговора с обществом, которому в качестве утешения туманно напо-
минают о взятии Москвы Наполеоном: ничего страшного, это по пла-
ну. КАКОВ ЖЕ ТОГДА РЕАЛЬНЫЙ ПЛАН? Что еще, кроме занятия Крем-
ля украинцами может предполагать этот план?

Национальный Z Курс
МИНОБОРОНЫ:
▪️Сегодня утром киевским режимом предпринята террористическая 

атака беспилотными летательными аппаратами по объектам в городе 
Москва.

▪️В атаке было задействовано 8 беспилотных летательных аппара-

https://t.me/boris975/2261
https://t.me/nationkurs/25518
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тов самолетного типа.
▪️Все беспилотники противника поражены.
▪️Три из них подавлены средствами радиоэлектронной борьбы, по-

теряли управление и отклонились от намеченных целей.
▪️Еще пять беспилотных летательных аппаратов сбиты зенитным ра-

кетно-пушечным комплексом «Панцирь-С» в Подмосковье.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
«Все беспилотники противника поражены...»
М-м-м.... А чем они поражены? Лёгкостью, с какой долетели до Мо-

сквы? Или (некоторые) прочностью стен домов, в которые они попа-
ли?

А вообще - победа, конечно. Впервые (за два раза) ни один БПЛА 
не попал в Кремлёвский дворец...

Ну и, кроме того, непонятно - кто «разгоняет фейки»? Минобороны 
(у которого все 8 «поражены»), или правительство Москвы, у которо-
го их было 25 и два оказались «поражены» стенами домов, в которые 
попали?

Ждём разъяснений от Пескова, но - насколько я понимаю - он слиш-
ком глубоко обезпокоен ситуацией и до сих пор не пришел в себя, что-
бы прокомментировать. А может - ему Минобороны запретило, по-
скольку налет на Москву не входит в компетенцию президента.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что еще надо отметить?
Своих целей враг, безусловно, не добился. Паники нет. Так же не 

смог он и доказать, что наше ПВО дырявое. И это все понимают - судя 
по количеству сбитых БПЛА и по тому, что враги явно не попали по 
планируемым целям. 

Плюсом - мы увидели моментальную и правильную реакцию как 
федеральных служб, так и властей города Москва и Московской обла-
сти. 

Плюсом так же мы увидели, как работает украинская система рас-
пространения слухов и с кем и с каким активом активно раьотают ЦИП-
СОшники. Это важный опять же урок - не слушать тех, кто распростра-
няет слухи или сообщает недостоверную информацию, будь они сто 
раз заслуженными. Не нужно верить потенциальным Шариям. 

В общем, урок всем нам.

Образ будущего
В Москве паники нет, насчет Кремля пока непонятно, там молчат. 
Но чувствуется, что молчание наполнено мужественного спокой-

ствия.
Благодаря эффективной работе ПВО, у власти есть время все хоро-

шо обдумать.

https://t.me/strelkovii/5146
https://t.me/ctotoznayu/4038
https://t.me/obrazbuduschego2/13992
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Старовойтов о политике
Наблюдение, которое мне показалось любопытным и которое тре-

бует размышлений. Большинство москвичей отнеслось к атаке беспи-
лотников как к погодному явлению. Или стихии. Граду или пожару. 
Спокойно и с фатализмом. Жители пострадавших домов описывают 
неудобство от эвакуации, долгое ожидание на улице, легкий испуг от 
стука в дверь полиции. Но никто не проклинает Украину, Зеленско-
го или НАТО. Никто не возмущается удару по жилым домам. То есть 
люди, конечно, осознают причину и следствие, но не считают это важ-
ным для упоминания. 

В политическом телеграме другая история: здесь все с подачи При-
гожина или обрушивают проклятия на своих же или демонстрируют, 
что нам наплевать. 

Все варианты реакций далеки от адекватности и могут объясняться 
только неподготовленностью к таким ситуациям. 

Надо поговорить с социологами. Или лучше, наверное, с психоло-
гами. Может быть это такая реакция вытеснения психотравмирующей 
ситуации?

Обыкновенный царизм
В Кремле отреагировали на атаку беспилотников по Москве 
Минобороны сработало хорошо, ПВО сработало хорошо — так от-

реагировал на сегодняшнюю атаку украинских БПЛА по столичному 
региону пресс-секретарь президента Дмитрий Песков. 

Он сказал, что атака — это «ответные действия» киевского режима 
на «эффективные удары» ВКС РФ по одному из «центров принятия ре-
шений». При этом он не уточнил, о каких ударах идет речь.

По словам Пескова, Путин в курсе произошедшего, но выступать с 
обращением к гражданам не планирует. Сегодня у него другая встре-
ча — с предпринимателями.

Про Рублевку Песков тоже говорить не стал, как и комментировать 
вопросы защищенности столицы. 

Атаки дронами, обстрелы приграничья он считает инцидентами, 
которые лишний раз демонстрируют «необходимость продолжения 
специальной военной операции и достижения поставленных целей».

Расслабьтесь, граждане, и получайте удовольствие.

«Черный полковник» В.Алкснис
Как и ожидалось, Путин не будет выступать по поводу сегодняшней 

атаки украинских БПЛА по Москве. Есть более актуальные темы, до-
стойные внимания Верховного Главнокомандующего. Как всегда в по-
добных ситуациях: «Она утонула».

Репортёр Руденко V
Владимир Путин прокомментировал атаку беспилотников

https://t.me/sstarovoytov/653
https://t.me/ordinaryczarizm/2043
https://t.me/blackcolonel2020/936
https://t.me/RtrDonetsk/17882
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— Конкуренция между РФ и Украиной после распада СССР была не-
избежна, но предполагалось, что она пойдет цивилизованным обра-
зом

— Ту территорию, которая называется Украиной, все последние годы 
руководили связанные с Западом люди, создававшие антироссию

— Россию обманули, когда обещали не расширять НАТО на Восток, 
а потом «еще и до Украины добрались»

— ВС РФ наносят удары по территории Украины, но высокоточным 
оружием и по военным объектам

— Россия 2-3 дня назад нанесла удар по штабу военной разведки 
Украины 

— Система ПВО сработала штатно, но есть над чем работать
— Украинская атака БПЛА по московскому региону была ответом 

на удар по штабу военной разведки Украины
— Вот теперь представители Киевского режима дошли до ударов 

беспилотников, это путь запугивания
— Провокации Украины рассчитаны на зеркальные действия РФ, 

«посмотрим, что с этим делать»
— Жители Украины должны понимать, что руководство этой стра-

ны подталкивает Россию на ответные действия
— Властям РФ понятно, что нужно делать для уплотнения ПВО Мо-

сквы.

Книга Носовича
Выходит, Киев вынудил Кремль признаться в достигнутом крупном 

успехе - поражении штаба военной разведки Украины в воскресенье. 
Если бы не атака дронами по Москве, неизвестно, когда эта информа-
ция была бы отдана в открытый доступ и была ли отдана вообще. Это 
феномен, который надо осмыслить. 

Упустил бы Зеленский шанс похвастаться на весь мир, что передан-
ные Украине ракеты поразили штаб ГРУ РФ? Вопрос риторический. 
Пиар, общественное мнение, медийная сторона вопроса - это послед-
нее, что интересует российскую власть при проведении СВО. Украин-
скую власть не интересует ничего другое.

Юрий Баранчик
Удары украинских БПЛА по Москве приближают чудовищную ката-

строфу в США
Вчера написал, что Россия должна окончательно решить англосак-

сонский вопрос. И сегодняшний удар беспилотниками по Москве — 
это ещё одно подтверждение необходимости стремиться именно к та-
кому результату. 

Англосаксы не дадут нам жить спокойно и не собираются учитывать 
наши интересы. Относительно тихое с ними сосуществование было 
лишь в период, когда Россия сдавала им сферу своего геополитиче-
ского влияния. А как только мы упёрлись, дело тут же дошло до воо-

https://t.me/nosovichchannel/2224
https://t.me/barantchik/10108
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ружённого конфликта.
Совершенно очевидно, что Вашингтон и Лондон уже давно поста-

вили киевскому режиму задачу перевести боевые действия на терри-
торию РФ в границах до воссоединения с Крымом.

А кампания в западной прессе, в первую очередь — американской: 
якобы администрация Байдена не поощряет такие шаги Киева — это 
лишь информационное прикрытие необъявленной войны против Рос-
сии, чтобы на континентальную территорию США не прилетела кака-
я-нибудь российская ракета.

Соответственно, мы не должны ограничиваться действиями толь-
ко на территории Украины, которые должны стать более активными с 
нашей стороны. Нам обязательно следует воздействовать на инициа-
торов и модераторов украинского кризиса — на США и Британию.

И оптимальный вариант прикрыть наше воздействие на них ка-
ким-нибудь чудовищным природным катаклизмом, чтобы им в одно-
часье стало не до нас.

Кстати, 3 мая 2023 года в интервью «Известиям» секретарь Совбеза 
РФ Николай Патрушев прозрачно намекнул на возможный катастрофи-
ческий сценарий для США:  «При этом американским властям с их Йел-
лоустоуном хочется пожелать чаще вспоминать народную мудрость. 
Английская поговорка гласит: «Людям, живущим в стеклянных домах, 
не следует бросаться камнями»».

Рамзай
Растаял в кровавом тумане Рыбальский...
Мой источник в Киеве сообщил, что в результате удара по воен-

ному объекту на острове Рыбальский был поражен один из центров 
управления. С началом воздушной тревоги персонал центра спустил-
ся в убежище, но российские ВКС применили ракету с проникающей 
боевой частью, которая пробила здание насквозь, проникла в фун-
дамент и взорвалась, разрушив убежище, где в этот момент находи-
лось до сотни офицеров ВСУ и гражданского персонала, среди кото-
рых двадцать иностранных военных из США и Великобритании, осу-
ществлявших взаимодействие между Центром и западными анало-
гичными штабами. Была немедленно начата спасательная операция. 
Итоги её неизвестны, но, по данным из колцентра киевской «Скорой 
помощи», туда было сразу стянуто больше десяти машин и выполне-
но около тридцати рейсов. Этим же вечером из Киева в сторону гра-
ницы с Польшей экстренно вылетели два вертолета.

Юрий Баранчик
Кажется, ГУР получил то, на что давно напрашивался
«В течение суток Вооруженными Силами Российской Федерации 

нанесены групповые удары с применением высокоточного оружия 
большой дальности воздушного базирования по центральным пун-
ктам принятия решения, где под руководством специалистов запад-
ных спецслужб планировались террористические акты на территории 

https://t.me/ramzayiegokomanda/2765
https://t.me/barantchik/10119
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России», говорится в сообщении Минобороны.
Как известно, теракты на территории России у врага планирует глав-

ным образом ГУР и его руководитель Буданов, открыто об этом заявля-
ющий в разнообразных интервью.

Из Киева сообщают, что доступ на Рыбальский остров, где располо-
жена штаб-квартира ГУР, перекрыли. Возможно, именно по этому по-
воду.

Обещанного, конечно, три года ждут. В данном случае ударов по 
центрам принятия решений Украина дождалась всего то через год с 
небольшим. Но уж есть как есть, главное не превратить это в единич-
ную показательную акцию. Борьба с врагом не должна вестись в ре-
кламных целях.

Олег Царёв
У меня нет подтвержденной информации о том, что штаб ГУР на 

острове под Киевом поражен российской ракетой. Но надеюсь, что 
это так.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Атака беспилотников по Москве и области - месть начальника ГУР 

МО Буданова за уничтоженную вчера ракетой его ставку на «Рыбаль-
ском острове» в Киеве. 

Сорвался Кирилл, на личный счет принял. 
Я смотрю вчера аж во время угроз сбивался - ранимый, легко выве-

сти из равновесия, хоть и корчит из себя «спокойного удава». 
Расписался и подтвердил личную организацию терактов…

Холмогоров
Буданову-таки прилетело. Если не лично, то в офис.
Вот и удар по ЦПР. Вот и причина ответной истерики.

GREY ZONE
Рассказанные истории про уничтоженные центры принятия реше-

ния от Шойгу не более, чем пиар-акция, а точнее её продолжение. 
Вчера после непрекращающегося и только усиливающегося обстрела 
Белгородской области, а именно охватившее огнём Шебекино, было 
принято решение о проведении мероприятия информационного про-
тивоборства. О них я вам неоднократно писал и приводил примеры. 

После очередного сильного прилёта по территории Белгородской 
области (это Россия), надо было сместить обсуждаемое в сети, пото-
му посыпались сообщения о массированном ракетном ударе по Ки-
еву. И действительно, ракетную опасность и работу ПВО подтвердил 
даже мэр Киева – Кличко. Также и допускаю (но доказательств не уви-
дел), что был в прошлый раз уничтожен один комплекс ПРО «Patriot», 
но не понимаю, почему это отдаётся такой фокус внимания. Это рас-
ходный материал. От того, что он американский, уровень крутости не 

https://t.me/olegtsarov/6551
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становится выше.
Но вчера прорыва воздушной обороны противника вообще не со-

стоялось в принципе. Если я не прав, прошу доказать обратное. Нет ни 
фиксации задымлений, которые попадают в сеть даже при запрете на 
съёмку. К слову, разрывы ПВО спокойно в сеть попали, а вот прилёты, 
если таковые были (нет, не было) – не попали. Также нет данных объ-
ективного контроля с нашей стороны. Шойгу и его ведомство дегене-
ратов даже не смогли назвать и опубликовать, что поражено, какие 
такие центры принятия решений.

Потому что если опубликовать координаты, потом появятся спут-
никовые снимки, доказывающие, что Шойгу – пиздабол. В своём пиз-
деже они не удосуживаются уже ни в чём. Могут говорить абсолютно 
любую чушь с серьёзным лицом, в то время, как в заявлениях МО РФ 
правдивой информации где-то 5-15%. Я не утрирую . 

Дальше мы идём про рассказ об очередных уничтоженных 200 тон-
нах националистов. Да, охотно верю. В глухой обороне и «стоялове» 
на фронте уничтожить солдат (16000чел.) и танков (400шт.) противни-
ка за месяц столько, сколько к примеру за год с лишним в было унич-
тожено на Бахмутском направлении, куда было стянуто треть армии 
Украины. Верю. 400 танков. За месяц. Блять. Там реально клинические 
дегенераты.

Ну и сбитие 16 самолётов, падение которых почти невозможно 
скрыть от местных зевак с телефонами, будь то русские или украин-
цы, будь то русский самолёт или украинский.

Давно пора привыкнуть, что если что-то крупное и серьёзное из про-
изошедшего не попало на кадры – то изначально исходите, что этого 
не было. Если не сняли подбитие танка, то потом с квадракоптера сни-
мают его сгоревший остов. Это делается сейчас почти всегда. Тем бо-
лее 400, сука, штук. Четверть танков хахлов за месяц уничтожили. Ух, 
бля.  

А отражать танковые атаки и подбивать с одноразового гранатомё-
та 20 танков может любой маломальский пиздабол из подчинения де-
генерата Шойгу и его пропитого воеводы Герасимова. 

Потом любитель резьбы по дереву рассказал про то, что 5 беспилот-
ников сбито, 3 подавил РЭБ. Ну, а в жилые дома, видимо, те самые го-
луби из биолабараторий врезались, про которые говорилось вначале 
войны. Или многоэтажки и есть РЭБ. Верю. Да какие вообще тут могут 
быть сомнения хотя бы в одном его слове. Да и давали ли поводы со-
мневаться? Всё идёт по плану.

Холмогоров
Охотиться надо не только и не столько за Будановым. Тут действует 

принцип иголки в сене. Либо повезет, либо не повезет.
Вся украинская элита должна быть заложницей действий ГУР. По-

сле каждого отчета о теракте в России ВСЕ в Киеве должны знать, что 
могут стать жертвой. Причем в рандомном порядке.

Очень скоро в Киеве не станет более ненавистного человека, чем 

https://t.me/holmogortalks/29159
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глава ГУР.
Люди не дураки, даже украинцы. Они понимают, что именно укра-

инско-натовская сторона вывела войну за конвенциональные рамки. 
И к тем, кто поставил под удар их семьи будут относиться мягко гово-
ря без симпатии.

GREY ZONE
Коллеги из «НЕинсайдера» разместили (посмотреть можно здесь) 

фото штаб-квартиры ГУР МО Украины в Киеве, куда якобы был нане-
сён удар возмездия, и где по первостепенным визуальным признакам 
кажется, что здание имеет признаки обугленности, но при использо-
вании вражеского сервиса Google Street View, взглянув на панораму от 
2015 года, можно понять, что здание создаёт такой эффект при взгля-
де на него под углом.

Собственно, можете убедиться в этом сами. Также при рассмотре-
нии фото у НЕинсайдера, можно увидеть, что в здание также целы 
стёкла. Ждём новых дальнейших подтверждений или опровержений.

Сергей Миронов
«Где другие ПВО в стране от Украины до Москвы?»
Во время ответа Владимира Владимировича на конкретный вопрос 

по поводу утренних атак все припали к телевизорам. Всех волнует про-
исходящее, всех волнуют причины атаки на Москву и область. Пре-
зидент рассказал о причинах, он напомнил подтекст происходящих 
событий. Система ПВО Москвы сработала штатно, это 100%. Мне по-
звонила моя землячка, житель блокадного Ленинграда, которая всю 
жизнь проработала на одном оборонном предприятии. 

Несмотря на возраст, она все понимает. Она высказала восхищение 
ПВО Москвы. Наши системы работают и на высоких дальностях, и на 
низких. Но тут есть другой вопрос. Где другие ПВО в стране от Украи-
ны до Москвы? Почему вражеские беспилотники беспрепятственно 
летели до столицы? И мне пожилой человек говорит, что ей обидно, 
потому что у нас есть эти системы. Над ними работали долгие годы. И 
по этому поводу она задает вопросы Министерству обороны. Ее инте-
ресует, почему не обеспечена безопасность коридоров. С этим вопро-
сом нужно разобраться.

Раньше всех. Ну почти.
СК РФ возбудил уголовное дело по статье «теракт» по факту атак 

беспилотников в Москве.

Джига на могиле
У ребят своя реальность.

МИД России
МИД России решительно осуждает  попытки террористических атак 

https://t.me/grey_zone/18922?single
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ВСУ, имевшие место рано утром 30 мая на территории Москвы и Мо-
сковской области.

По информации Минобороны России, атаки были совершены с за-
действованием восьми БПЛА самолётного типа. Все они были пора-
жены российскими средствами ПВО и РЭБ. Пять дронов были сбиты 
зенитно-ракетными пушечными комплексами «Панцирь-С», ещё три 
беспилотника были подавлены средствами радиоэлектронной борь-
бы, в результате чего они потеряли управление и отклонились от на-
меченных целей.

К сожалению, потерявшие управление дроны упали на многоэтаж-
ные жилые дома в районе совхоза «Московский», на Ленинском про-
спекте и Профсоюзной улице. По данным профильных служб, серьёз-
но пострадавших от их падения нет.

Следственный комитет России возбудил) по данному факту уголов-
ное дело. Уверены, что все причастные к нему лица обязательно бу-
дут найдены и понесут суровое наказание.

Эти атаки были спланированы и совершены неонацистским киев-
ским режимом, для которого использование методов актов террора 
стало зловещей практикой. Его представители давно и открыто при-
зывали нанести по Москве «удары возмездия». Подобные атаки, не 
имея никакого смысла с военной точки зрения, судя по всему, направ-
лены исключительно против гражданского населения с целью посеять 
панику среди мирных жителей.

Поддержка Западом киевского режима подталкивает украинское 
руководство к всё более безрассудным преступным деяниям, включая 
акты терроризма, нарушение международного гуманитарного права 
и военные преступления.

Заверения официальных лиц стран НАТО в том, что киевский режим 
не будет наносить удары вглубь российской территории, оказываются 
абсолютно лицемерными.

Российская сторона оставляет за собой право принять самые жёст-
кие меры в ответ на террористические атаки киевского режима.

Kadyrov_95
Атака дронами по Москве не имеет никакого тактического, страте-

гического или даже психологического смысла. Обученные военному 
делу это понимают. Война-то идет совершенно в другом месте.

Но любой, кто знаком с методами террористов, подготовленных по 
американским шаблонам, понимает, что это попытка обратить на себя 
внимание и выиграть информационные очки после крупных пораже-
ний «на земле». Излюбленный метод террористов: бросать трусливо 
позиции и избегать открытого честного боя, чтобы, отсиживаясь где-
то в теплом местечке, в штабах, отдавать приказы об атаке объектов 
далеко не военной инфраструктуры и громко заявлять о своих побе-
доносных действиях. У нас шайтаны так же «побеждали», пока их не 
дешайтанизировали. 

Киевское нацистское руководство принимает решения, которые все 

https://t.me/RKadyrov_95/3660
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больше и больше не оставляют сомнения в том, что они используют 
террористические методы и, следовательно, являются террористами. 
Нам нужно использовать и этот полностью подходящий термин на-
равне с терминами «нацист» и «сатанист». 

По мне, так необходимо объявить военное положение в России, ис-
пользовать все предназначенные для этого боевые ресурсы, чтобы ра-
зом смести всю эту террористическую ячейку, не прибегая к формули-
ровкам «украинские военные». Нет никаких военных и политиков на 
Украине - только террористы. 

Штаты вечно вешают ярлык террориста на любого без суда и след-
ствия, а у нас тут явные доказательства террористической деятельно-
сти. Бить по местам скопления этих террористических лидеров, пока 
не останется мокрое место, чтобы остальным неповадно было даже 
думать плохо в сторону России. Меры реагирования на подобные по-
пытки атаковать не должны быть жёсткие - они должны быть жесто-
кие. Мы защищаем наших граждан, и тут не надо цацкаться и церемо-
ниться.

Странам Европы тоже необходимо бы задуматься о том, кого они 
спонсируют и на каких условиях предоставляют вооружение. Аукнет-
ся, когда Россия постучит в двери, к примеру, Германии или Польши. 
И ответить уже будет нечем - все вооружение потратили на Украину.

Напоследок немного забегу вперёд, но подробностей не раскрою. 
Скоро покажем в зоне СВО, что такое месть в полном смысле слова.

Сладков +
МОСКВА ОБОРОНЯЕТСЯ
По моему мнению, всё это имеет конкретную цель: заставить Воо-

руженные Силы России действовать именно сейчас. Киев наступать 
не может, сил нет. И мы не имеем сил ударить, разрезав Украину до 
её границ с Европой. 

Руководство в Вашингтоне настаивает на глобальном наступлении. 
Это убьет ВСУ. Мы ждать можем. Идет создание стратегических запа-
сов и разрушение военного потенциала Украины. А Киев пытается по-
менять этот формат, заставить нас рвануть вперед немедленно.

Логика Маркова
Удары БПЛА по Москве и Киеву выглядят похоже, но отличаются 

друг от друга сильно и принципиально. 
1. По Киеву уже полтора года, по Москве только началось.
2. По Киеву в десятки раз сильнее. 
3. По Киеву только по военным объектам. По Москве пока только 

по гражданским зданиям. По мирным людям с целью запугать. 
4. Москвичи свободные люди в независимой стране. Киевляне запу-

ганные члены тоталитарный секты с стране, которой правят иностран-
ные спецслужбы.

5. Москвичи скорбят, сожалеют об ударах по Киеву. Киевляне раду-

https://t.me/Sladkov_plus/7771
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ются ударам по Москве.
6. Москвичи все делали, чтобы этой войны не было. Киевляне 8 лет 

поддерживали обстрелы Донецка и других городов Донбасса.
7. У москвичей горе. У киевлян расплата.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Если масштабная атака беспилотников на Москву и Московскую об-

ласть не является поводом для включения механизма немедленного 
уничтожения всего военно-политического руководства Украины, до-
браться до которого с применением имеющихся в распоряжении Рос-
сии средств не есть какая-то особая проблема, то не совсем понятно, 
что именно должно стать такого рода поводом. Ликвидация Путина, 
Патрушева или Шойгу лично, персонально? Удар беспилотниками по 
Кремлю - не тот, который был, а такой, что Кремля вообще не оста-
нется? Или по какому-то другому историческому зданию, типа Зимне-
го дворца, с взятия которого началась Октябрьская революция, а зна-
чит и история современной Украины, которая до того, как обрушилась 
Российская империя, столетиями пребывала в статусе нескольких са-
мых обычных её провинций? Как, впрочем, с некоторым повышени-
ем статуса, было и в только что окончившийся советский период исто-
рии страны...

Вопрос, конечно, риторический, однако нельзя не признать, что со-
бытия последнего года с небольшим, на протяжении которого прохо-
дит СВО, заставляют задавать многое множество вопросов, ответы на 
которые порадовать явно не могут.

Олег Царёв
По сегодняшней атаке дронов на Москву. Можно констатировать, 

что Украина сделала собственный аналог «Шахедов», как минимум на 
уровне тестовой партии. ВС РФ давно наносят достаточно продуктив-
ные удары по Украине беспилотниками. Теперь такие удары будет на-
носить и Украина. 

Россия пока не очень готова к таким ударам. Это касается не только 
ПВО и РЭБ. Я имею в виду психологическую готовность. С медийной 
точки зрения, Киев получит результат. Что могу в связи с этим сказать:

Первое. При заморозке ситуации на фронте переход к нанесению 
ударов ракетами, беспилотниками и ДРГ был легко предсказуем. И в 
этом нет ничего неожиданного. 

Второе. Россия в этой войне явно многократно сильнее Украины. У 
нас уже налажено производство ракет и боевых беспилотников. При-
чем, что касается ракет, Россия в мировых лидерах. А по производству 
дешевых ударных беспилотников скоро будет. 

Третье. Так войну не выиграешь. Даже если на несколько порядков 
усилить удары по тылам, это внесет свой вклад, но со временем и Рос-
сия, и Украина приспособятся, и эффект от ударов сильно уменьшит-
ся. Войну придется выигрывать на фронте.

https://t.me/oldhellboy/5908
https://t.me/olegtsarov/6548
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Логика Маркова
Сейчас все говорят, что если Зеленский хотел напугать москвичей 

ударами дронов, то ему надо было бить по Еревану и Тбилиси. Пото-
му что все пугливые москвичи уже уехали туда.

Умный еврей при губернаторе
Теперь Белгород. Погибшие при обстреле - в пункте размещения 

беженцев. 
Надо уже дать «украинцам» то, чего они так добиваются. Надо, что-

бы они миллионами бежали к западной границе. Без вещей. Босиком. 
Из-под дымно-огненного гриба.

Димитриев
Судя по многообразию типов беспилотников, которые летели в Мо-

скву, это был тендер. Выясняли, какой из них лучше для последующих 
атак. Нас ждёт долгая ракетная и диверсионная война с минимальны-
ми изменениями линии фронта.

P.S. В октябре писал: «Думаю, самый вероятный сценарий - времен-
ная стабилизация фронта по Днепру. Артиллерийская и ракетная вой-
на. Осторожные зимние наступления на востоке. Взаимные удары по 
инфраструктуре. По традиции гуманитарные катастрофы по обе сто-
роны фронта. Сам город Херсон? Да тут уже все равно чей он.» 

Сейчас это выглядит банальностью, а тогда, помню, наслушался.

Что-то знаю / Павел Данилин
В тот момент, когда, казалось бы, западные хохлофилы уже добра-

лись до вершин лизоблюдства, выглаживая языками жовто-блакитные 
свинячьи сраки, со дна умудрился постучать ажно целый Бернар-Ан-
ри Леви. В колонке Wall Street Journal от 22 мая. Он возмущается тем, 
что «одним из главных орудий Владимира Путина в его войне против 
Украины является статус России как постоянного члена Совета Безо-
пасности ООН, который дает право блокировать любую резолюцию». 
И какой же выход предлагает эта престарелая французская проститут-
ка? Конечно же, лишить Россию места в Совете безопасности, и пере-
дать это место… Украине. Звуки торжественных пердаков, раздавши-
еся в киевском хлеву, после публикации этой статьи были настолько 
громкими, что некоторые даже приняли их за победный салют.  

Говорят, даже Зеленский по случаю выхода колонки Бернара вме-
сто одной осилил целых две белых дорожки.

  Ну, а нам остается только рукоплескать так сказать «глубине ума» 
75-летнего французского еврея алжирского происхождения, чье ги-
пертрофированное эго по объему обратно пропорционально его же 
интеллекту.

Логика Маркова
Пощечину премьер-министр Грузии дал  Украине и Молдавии при 

https://t.me/logikamarkova/6636
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европейцах. Его на конференции стали укорять тем, что Грузия не при-
соединилась к санкциям против России и поставили это в связи с воз-
можностью приема стран в ЕС.

Премьер-министр Грузии просто заявил, что в то время как Украина 
и Молдавия нищают из-за своего конфликта с Россией, то Грузия бога-
теет из-за того, что не присоединилась к санкциям.

А решать чиновники ЕС о присоединении тех или иных стран к ЕС 
будут как всегда прагматично. Поэтому богатую Грузию возьмут в ЕС в 
итоге раньше бедных Украины и Молдавии.

Европейские чиновники посмеялись, но особо не возразили. Укра-
инские и молдавские политики сидели с каменными лицами. Пони-
мая, что грузин сказал правду, - Украина и Молдавия останутся и бед-
ными и не в ЕС. Потому что ведут себя глупо.

Старая площадь
Немного грустных новостей для киевского режима и его американ-

ских кураторов.
Южная Африка предоставит Владимиру Путину и всем лидерам 

БРИКС дипломатический иммунитет на время саммита, который дол-
жен пройти в августе, в Йоханнесбурге.

Иммунитет предоставлен в ответ на выписку ордера Международ-
ного уголовного суда на арест президента России.

Это значит, что Владимир Путин, возможно, сможет поехать в Йо-
ханнесбург и не опасаться, что страна, принимающая саммит действу-
ет в рамках юрисдикции МУС. Ранее обсуждался вопрос о выходите 
ЮАР из статута суда, но эту меру отклонили, уловкой дипломатическо-
го иммунитета.

https://t.me/staraya/10830
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ МАЯ

Сегодняшние темы:
• Наступление,
• Шебекино,
• США не хотят эскалации, врут или боятся?

Kadyrov_95
Друзья, чеченские подразделения получили новый приказ о пере-

дислокации сил. Зоной ответственности становятся территории Донец-
кой Народной Республики. Согласно приказу, бойцы чеченских под-
разделений должны приступить к активным боевым действиям и ос-
вободить целый ряд населенных пунктов. Впрочем, вот уже несколь-
ко дней идет первый этап - командный штаб подразделений разраба-
тывает планы продвижения и освобождения населенных пунктов, по-
лучает новые разведданные. 

<...>
Теперь обращаюсь к тем, кто находится по ту сторону. В отличие от 

европейских и украинских СМИ, которые пытались страшить нас не-
сколько месяцев фантастическим и ужасающим наступлением, мы не 
будем ничего анонсировать. Вместо этого сообщаю: не дождавшись на-
товско-украинского наступления, НАЧАЛОСЬ НАСТУПЛЕНИЕ ПОДРАЗ-
ДЕЛЕНИЙ «АХМАТ». Нам надоело ждать. Сатанисты понесут заслужен-
ное наказание. Спросим страны Европы за каждый патрон, за каждую 
сожженную букву священного Корана, за каждое нечестивое слово в 
адрес Ислама. Весь мусульманский мир сегодня уже видит истинное 
нутро Запада, его неприкрытую и неоправданную ненависть к России, 
Исламу, традиционным семейным и человеческим ценностям. Звучат 
призывы к перевороту в международных отношениях между Западом 
и Востоком. 

Многим стало понятно, что за дружелюбной маской Запад скрыва-
ет коварную, ненасытную сущность. Только старушка Европа все еще 
подобострастно поддакивает своему хозяину. Вы там у себя можете 
продолжать искажать человеческую сущность, у нас мы это вам сде-
лать не позволим!

АДЕКВАТ Z
В рассказе Кадырова о передислокации   и планах подразделений 

и частей из Чечни самое, пожалуй, интригующее - вопрос целеполага-
ния. Не того, о котором сказано вслух, а следующего уровня, которое 
отвечает уже не на вопрос «что», а «для чего». Еще конкретнее: есть 
ли виды устроить бандеровцам новый Артемовск.

Город, который месяцами жег чубатым огромное количество всех 
видов ресурсов, что сыграло большую роль в срыве их замыслов и на 
зиму и на весну, выполнил эту свою задачу до конца. Прямо сейчас 
черной дыры такого масштаба на фронте нет. И вопрос в том, станем 

https://t.me/RKadyrov_95/3662
https://t.me/politadequate/7575
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ли мы выбирать следующий пункт для неспешной обработки, не обо-
ронять который нельзя по соображениям любого порядка, а оборо-
нять очень дорого.

Если станем, значит, осенняя стратегия на обескровливание и исто-
щение пока сохраняет актуальность. Если цели окажутся более широ-
кими, не столько в глубину, сколько по фронту, значит, осенняя страте-
гия свою задачу выполнила в достаточной степени, и следующим ша-
гом становится использование ее успехов в более широком масштабе.

 Скоро увидим.

ЖИВОВ Z
На связи с парнями с ленты в Белгородской области. Они там вов-

сю воюют. Получают ранения. Им нужно усиление и тяжёлое воору-
жение. Парни там стоят вполне себе героические, понимают, что за 
ними родная земля и люди. У них там почти каждый день либо бой, 
либо обстрел. Им бы придать хотя бы пару старых танков с экипажа-
ми, ПТУРы, ПЗРК, и хотя один Орлан… дело спорилось бы лучше. Ше-
бекино опять под обстрелом.

РОГОЗИН НА ФРОНТЕ
Судя по всему, сегодня 31 мая в Киеве завершается планирование 

стратегической наступательной операции против Армии России. На-
блюдаем прибытие в столицу Украины большого числа командиров 
частей и соединений ВСУ, вызванных с фронта, очевидно, для участия 
в итоговых мероприятиях военного планирования. 

На фронте, тем временем, ВСУ методично наносит удары по нашим 
штабам и тыловой инфраструктуре, а также по «материковой России» 
для сковывания наших резервов.. Идет выдвижение колонн тяжелой 
техники и личного состава, в том числе под Ореховым Пологовского 
района Запорожской области. Завершено возведение огневых пози-
ций ствольной и реактивной артиллерии для ее переброски на 20 км 
ближе к линии боевого соприкосновения для поддержки наступатель-
ных шагов ВСУ. Активно идет прощупывание нашей линии обороны в 
сочетании с отвлекающими маневрами с целью растянуть наши силы 
по всему фронту в ожидании нескольких ударов.

Полагаем, что основной удар будет нанесен в стык наших армий 
с расчетом на достижение фактора дезорганизации оборонительных 
усилий в условиях нарушения связи и координации действий соседних 
подразделений, относящихся к различным соединениям и военным 
округам. Ожидаем массированный артиллерийско-ракетный удар, на-
лёт роев БПЛА и последующие попытки прорвать нашу первую линию 
механизированными колоннами и пехотой. 

Однако пока в силу погодных условий наступление невозможно. 
Идут сильные дожди, дороги размыты, пашня превратилась в жижу, 
килограммами прилипающую к берцам. Поэтому около недели пауза 
позиционной войны с обстрелами продлится.

Мы приготовления противника, безусловно, отслеживаем, учиты-

https://t.me/zhivoff/9385
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ваем, готовимся, ждём его.

Что-то знаю / Павел Данилин
Встретились два наркомана...
План контрнаступления Украины «впечатляет», считает сенатор 

Линдси Грэм и обещает военную победу Киева, потому что Зеленский 
«показал ему прекрасный план» контрнаступления. «В его шаге есть 
решительность, которой раньше не было», - говорит Грэм о Зеленском. 

Да-да. И рукопожатие крепкое и отличный план. И даже белые до-
рожки. 

Печально то, что эти планы наркомана, который сделал целую стра-
ну заложницей своего гипертрофированного самомнения и такой же 
гипертрофированной продажности, уже привели и еше приведут в мо-
гилу сотни тысяч украинских мужиков.

Старая площадь
Уже привычным делом становятся новости о ночных атаках украин-

ских беспилотников.
Взрыв и возгорание произошли сегодня на Афипском НПЗ в Крас-

нодарском крае около 4 утра. Загорелась одна из установок по пере-
гонке мазута, пожар быстро ликвидировали, никто не пострадал.

Логика Маркова
Военная логика. Вам кажется, что на фронте затишье после взятия 

Бахмута ? Нет. На фронте бурная не очень заметная движуха. 
1. Бьют по складам и штабам. ВСУ увеличили обстрелы последние 

2 недели примерно в 5 раз. Идет попытка выбить склады и штабы ар-
мии России. 

Армия России тоже наносит удары по штабам, по складам и по со-
средоточениям техники ВСУ. 

2. Пытаются сломать дух, ВСУ ударили по Москве дронами. А удары 
по Киеву самым сильные за полтора года. Это еще и удары по штабам.

3. Выбивают ПВО друг друга.
Так стороны готовятся к контрнаступу ВСУ и контрнаступлению ар-

мии России.

Байки из Спасской Башни
«Начинаем с сегодняшнего дня вывозить детей из Шебекинского и 

Грайворонского округов. Сегодня первые триста детей будут отправ-
лены в Воронеж».

Вячеслав Гладков, губернатор Белгородской области

Герман Садулаев
В какой логике сатанисты обстреливают Шебекино и другие насе-

лённые пункты старой России? Военных объектов там нет. Да никуда 
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особо и не целят, так, лупят по площадям. Даже «сепаратистов-дон-
басян» там нет. Простые мирные русские люди разных национально-
стей, включая украинцев. Никакой логики. Кроме «логики» сатаниз-
ма.

Kotsnews
Из Шебекинского и Грайворонского округов Белгородской области 

начали вывозить детей. Сегодня первые 300 ребят отправляют в Во-
ронеж. Ситуация в этих районах стремительно ухудшается.

Ночью по Шебекино был нанесен массированный удар, четверо ра-
неных гражданских, с утра снова обстрел - «Градами».

По словам губернатора Гладкова, выбиты окна, посечены фасады 
и кровля в 8 многоквартирных, 4 частных домах, в школе и 2 админи-
стративных зданиях. Один магазин полностью сгорел. 

Мне это напоминает Славянск 2014 года, когда ВСУ аккуратно про-
щупывали, насколько далеко они могут зайти. То бишь насколько да-
леко мы можем позволить им зайти. Сначала одиночные минометы, 
нет серьезной реакции. Потом подтянули на Карачун гаубицы. Потом 
пошли «Грады» - сначала по одному эрэсу, потом пакетами… И город 
постепенно вымирал, превращаясь в призрак.

Что-то похожее сейчас происходит в Белгородском приграничье.

Роман Алехин
Города на старых территориях России становятся Донецком. На фоне 

того, как местные жители  окончательно разочаровываются в Мионо-
бороны и федеральных властях, бюрократия на всех уровнях укрепля-
ет стены вокруг себя и живет прежней жизнью, как сказал губернатор 
Гладков - в телефонах играются. 

Правда вот, судя по истории, которая похоже повторяется, часто эти 
стены не защищают власть, а становятся для бюрократии тюремными 
или даже расстрельными.  

Интересно: если бы перевезти в Шебекино всю родню министра 
обороны и ГШ, также пассивно бы работало оборонное ведомство?

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Рубрика «вопрос-ответ». 
Вопрос: «Почему, зачем ВСУ так ожесточенно обстреливает Шебе-

кино??? Они собираются там наступать? Для чего бьют специально по 
мирным сёлам и объектам местной промышленности Белгородской 
области?»

Ответ.
Противник продолжает осуществлять тактику «ползучего продви-

жения». Не наступления, нет. - Целей наступать на Белгород у ВСУ пока 
нет в помине (если-бы собирались - они-бы с самого начала ввели под 
Грайвороном в бой не батальон, а несколько резервных бригад и - на 
эффекте неожиданности - вполне могли-бы тогда доехать до приго-
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родов Белгорода). Противник «играет в долгую». Военная победа над 
РФ путем прорывов и взятия Москвы - это ВСУ «не по зубам». 

Им важно:
1) «раскачать ситуацию» внутри РФ;
2) Сделать это так, чтобы «богатырь не проснулся, не разъярился и 

не полез драться насмерть». 
Разъясняю. Противник ранее воздерживался от массированных об-

стрелов «старых» российских территорий вовсе не потому, что ему 
что-то там «запрещали» дорогие западные партнеры Кремля. Вовсе 
нет! Враг в начале и в ходе войны понес крупные потери в живой силе 
и технике, ему требовалось время, чтобы провести серию мобилиза-
ций, получить от НАТО оружие и снаряжение, обучить новые части и 
соединения, и восстановить боеспособность старых. 

Пока это происходило - для ВСУ было очень желательно, чтобы крем-
левские старцы свято верили в неизбежность «комфортного договор-
нячка» и потому старались их не раздражать слишком наглыми удара-
ми. Киев делал вид ,что согласен «на ограниченную войну» на своей 
территории и не планирует выходить за эти рамки. Параллельно ве-
лись разного рода переговоры, заключались «зерновые сделки» и т.д.

И наши кретины охотно «хавали» эту приманку, поскольку она по-
зволяла им и далее «не напрягаться», как они привыкли за 20 (а кто-
то и за 30) лет во власти. 

Теперь всё изменилось. Враг реально окреп, создал высоко-бое-
способную армию. В целом успешно отбил наше зимне-весеннее на-
ступление, сумев при этом еще и создать крупные стратегические ре-
зервы. А Москва? А Москва «почивала на надеждах». Набранные по-
сле осенних поражений резервы - растрачены, экономику на военные 
рельсы никто и не думал переводить, военное положение не вводи-
лось, войска на фронте потихоньку разлагаются и теряют веру в конеч-
ную победу. - И вот теперь пришла пора «уважаемым киевским пар-
тнерам» ничего не стесняться - они ощущают себя достаточно сильны-
ми и понимают нашу нынешнюю относительную слабость. (Напоми-
наю - это НЕ Я называл Порошенко и Зеленского «уважаемыми пар-
тнерами» 8 лет «сакральных минских», а Лавров ,Шойгу, Песков, да и 
сам президент, если уж честно. А я их все эти годы называл врагами 
,подонками и поганой вырусью, за что регулярно удостаивался обви-
нений в «экстремизме», «шизофрении» и т.п.). 

Теперь «партнеры» уже не боятся «огрести от русских по самое не-
балуйся» - нам НЕЧЕМ и НЕКЕМ их сейчас бить. И потому, - переходят 
к решению основной задачи - подрыву РФ изнутри. А что может луч-
ше настроить мирное население против власти, чем безнаказанное 
убийство этого населения и разрушение его имущества врагами, ко-
торых долгие годы официальная пропаганда всячески унижала и обе-
щала «загасить одной левой, не напрягаясь»?

Поэтому - бить они будут. И чем дольше в Кремле и Ново-Огарево 
«празднуют труса» и тешат себя идиотскими (изначально) надежда-
ми на «итоговый договорнячок» - тем сильнее будут бить. И тем боль-
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ше шансов, что когда на необходимые военно-политические меры в 
Кремле все-же решатся - будет уже поздно. И население вместо того, 
чтобы «в едином порыве пойти на фронт и к станку» - в таком-же по-
рыве скажет: «Да идите вы к чёрту, кретины и предатели! Мы вам не 
верим и по вашему приказу умирать не пойдём!»

Герман Садулаев
Русские ракеты, беспилотники, мины, снаряды всегда имеют кон-

кретную военную или инфраструктурную цель. Падения на жилые 
дома чаще всего являются следствием работы украинского ПВО. Но 
сатанисты пускают БЛА со взрывчаткой без целеуказания «куда-то в 
сторону Москвы», обстреливают Шебекино по принципу куда попа-
дёт туда и ладно. Это преступление против человечности без срока 
давности и нарушение обычаев войны. Мы должны победить. А по-
сле победы мы будем искать тех, кто отдавал и исполнял преступные 
приказы, и вешать.

Владислав Угольный
Кстати, а вы ведь понимаете, что нынешний Донбасс, его репрезен-

тация и идеология его пассионарных масс, создана Россией и просты-
ми русскими людьми, как правило на Донбассе не бывавшими?

(в меньшей степени оно сделано русскими Украины, либо не жив-
шими на Донбассе, либо уехавшими с него в Киев. Смотрим на при-
мер Знамени Новороссии. Единственное исключение - фактор Донец-
ко-Криворожской республики, с которым наше правачье воюет за имя 
Бахмут)

Речь не о Бородае и Стрелкове, которые направили вектор борь-
бы на вооружённое сопротивление армии и настроили связи с частью 
российского истеблишмента.

Речь о том, что вся Донбасская движуха пошла по писанному Лимо-
новым, Дугиным, Прохановым, Просвирниным.

Как говорил Павел Губарев, это такой симулякр, за который не стыд-
но и умереть. Условный «Южинский кружок», его идейки, получили 
возможность пропитаться кровью.

Кровью людей, которые в 2014 году, я напоминаю, на референду-
ме не голосовали за то, что их будут хуярить артиллерией.

Смерти эти людей стали удобной трибуной для спекуляций всевоз-
можных идеологических.

Это было тогда.
Сейчас же времена идеологий ушли в прошлое, у нас времена без-

ыдейного «образа жизни»
И теперь Донбасс это такая локация, город и одновременно воен-

ный лагерь. Любой охочий до благородного свинореза или же баналь-
ный садист, психопат, адреналиновый наркоман, скучающий бирже-
вый игрок, может пойти в добровольцы и пожить в довольно удоб-
ном военном лагере. В котором вся инфраструктура, не обслуживаю-

https://t.me/germansadulaev/1454
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щая войну, в жопе.
В военном лагере, разумеется, есть всяческие шуты, клоуны и про-

чий интертейнмент. Это такие шарящие аборигены, способные торго-
вать «военным вайбом». Они, как скальды древности, рассказывают 
гиперболизированные истории про храбрый народ Фронтира.

Приезжий послушает, покивает, покурит сигареты в кабаке, призна-
ет, что «Фронтир охуенно», убьёт пару хохлов, привезёт гуманитарки, 
сделает пост в телеге и свалит в обычную, нормальную, Россию.

Яркие аборигены тоже без прибыли не останутся. Их могут даже по 
России покатать, иногда на них даже костюм одевают и выводят в при-
личное общество.

На то, что на Донбассе живут самые обычные русские люди, кото-
рые всю эту прелесть фронтирную не выбирали, всем плевать. Они не 
заметны.

Для кого-то и я являюсь фронтирный клоуном. Ну являюсь и хуй с 
ним. Если и так, то из всех клоунов я - самый лучший.

Стрелков Игорь Иванович #КРП
Вчера в «Вечернем помёте» Владимир Рудольфович (вместе с груп-

пой своих рваных резиновых изделий №2, включая даже одно «союз-
ное белорусское») уделил своё драгоценное внимание мне и «Клубу 
рассерженных патриотов» аж ТРИЖДЫ.

Призывал меня срочно посадить.
Подчеркиваю:
- не тех, кто за 15 месяцев войны продвинулся от Киева до Грайво-

рона;
- не тех ,кто настолько идеально обезпечил нашу армию оружием и 

снарядами, безпилотниками и всем прочим;
- не тех экс-вице-премьеров и вип-чиновников, кто невозбранно пе-

реехал заграницу на ПМЖ вместе с «заработанным непосильным тру-
дом»;

- не спецпредставителя президента РФ Романа Абрамовича, кор-
мившего «азовцев» тирамису и дарившего им айфоны;

- не руководство «Газпрома», на днях выделившего 78 миллионов 
евро турецкому футбольному клубу

И т.д., и т.п.
А меня. За то ,что я их всех - этих супер-кретинов, экстра-мразей, 

вип-подонков и архи-изменников - смею называть их истинными име-
нами...

AGDchan
Трансмутация российской элиты произойдет скорее, чем ее рота-

ция. Пойдут на фронт как миленькие, и там исправятся. 
Кстати: у либералов есть мнение, что психические отклонения, свя-

занные со сменой пола, имеют глубокие корни. Так вот фронт испра-
вит и это. Кем бы человек себя ни ощущал, фронт все расставит по сво-

https://t.me/strelkovii/5161
https://t.me/Agdchan/10419
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им местам. Либо излечит, либо смолотит. И это целебно, правильно и 
благородно.

Элита и те, кто мучается от нетрадиционности, пусть едут на вой-
ну. Нет лучшего преобразителя и исцелителя. В окопах Донбасса или 
в Шебекино этнос Рублевки становится русским. Тяга к извращениям 
проходит. Рождается новая Россия, где все братья и сестры, отцы и ма-
тери, единая русская семья, способная исправить любого урода. Бога-
тый, бедный, больной, здоровый, гражданин со стажем или мигрант 
- все равны у Родины. 

Так творится народ.

Логика Маркова
Вчера в России к москвичам стали относиться лучше. Вчера многие 

поняли что москвичи не только пользуются богатством всей страны, 
но иногда и платят по счетам всей страны. Это понимали раньше, ког-
да были Дубровка и Норд Ост и теракты. Потом больше стало зависти 
к богатым москвичам. 

 Вчера Москва породнилась немного с Белгородом и Донецком. Чуть 
чуть посмотрела на жизнь их глазами. 

И Москва  стала ближе всей России.

Логика Маркова
Атака дронов на Москву воспринимается народом спокойно. Ясно 

было давно, что так как СВО сильно затянулась, то рано или поздно та-
кие атаки будут и на Москву и на другие города. Поэтому спокойно.

Политические последствия? 
Украина и стоящие за ней США и НАТО, которые осуществили этот 

теракт, рассчитывают, что население Москвы будет требовать от Крем-
ля прекратить СВО и согласиться на условия Запада. Но население тре-
бует от Кремля наоборот, - жестче надо! Жестче!

Киев надо не бомбить в ответ, а брать и устанавливать во всей Укра-
ине цивилизованное, но жесткое российское правительство. 

Только полная ликвидация украинского террористического режима 
и освобождение Украины могут в будущем создать гарантии от терак-
тов.

Димитриев
Бывший глава Роскосмоса Рогозин реально предложил таксистам 

заучить карту Москвы и отключить навигаторы. Я был уверен, что это 
прикол от Панорамы, но проверил - да, он написал. Ещё раз: глава кос-
мического агентства, который много лет нас смешил своими гегами, 
сейчас просто предложил отказаться от спутниковой навигации. Нет, 
я все понимаю про безопасность, просто это прикольно, типа как за-
щитник семейных ценностей Красовский. 

Хотя такая «самодискредитация» это вообще стиль российской по-
литики. Например, глава националистической партии должен быть 

https://t.me/logikamarkova/6638
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обязательно еврей. А коммунистическим вожаком мультимиллионер. 
Я это давно просек. Главное, настроить систему так, чтоб к ней нельзя 
было относиться серьезно. 

Это касается всех ведомств. Вчера вот МВД выдало ордер на арест 
покойного Залужного и вроде здравствующего Сырского. А агентство 
Украина.Ру проводит круглый стол на тему демилитаризации и дена-
цификации Украины «Пересборка Украины». Я не знаю, как проком-
ментировать. Просто не понимаю, куда попал

Образ будущего
Дмитрий Медведев ничего не сказал по поводу атаки беспилотни-

ков на Москву.
Есть версия.
Она связана с тем, что Михаил Мишустин после визита в Китай вы-

был из тендера на преемники.
Причина в вице-премьере Оверчуке. Расшифровка версии явится 

рано или поздно.
ДАМ это переосмысляет. Нужно как-то учесть миротворческие уси-

лия Пекина и скорректировать риторику.
Использовать такой шанс.

Национальный Z Курс
Медведев заявил, что любое должностное лицо Великобритании 

может рассматриваться как законная цель, поскольку страна де-факто 
ведет войну с Россией.

МАРДАН
Может рассматриваться. А может и не рассматриваться. 
Судя по тому, что британские чиновники не принимают никаких до-

полнительных мер безопасности, пока «не рассматривается».

Олег Царёв
Сидят они там теперь в Великобритании и боятся.

Образ будущего
Заявление проснувшегося Дмитрия Анатольевича о легитимизации 

ударов по британским военным и спецслужбистам на Украине стало 
постфактум признанием о содеянном. (Поскольку доверили ему, став-
ки ДАМ растут).

В ночь на 30 мая по Одесскому порту были нанесены 4 этапа ракет-
ных ударов с постановками ложных целей и вскрытием позиционных 
районов ПВО барражирующими боеприпасами. 

В результате удара поражен один из трех оставшихся на плаву ко-
раблей ВМС Украины, склад хранения противолодочных ракет, ракет 
AGM 88 Harm, установок Harpoon  UGM-84, а также две HIMARS с за-

https://t.me/obrazbuduschego2/14014
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ряжающими установками. 
Кроме этого в результате пожара в порту полностью уничтожены 

грузовые бронированные автомобили в количестве 14 штук и броне-
пикапы в количестве 34 штук. Суммарно потери ВСУ составили более 
$1 млрд. 

Вишенкой на торте стало прямое попадание в центр управления 
специальными морскими операциями, где в этот момент находилось 
(оценочно) 98 человек. Погибших из 98 оказалось 36, где 22 человека 
сотрудники британской военной разведки, 8 сотрудников BND, четве-
ро представителей Пентагона и два офицера французских ВВС. Осталь-
ные военные находятся в тяжелом или критическом состоянии и экс-
тренно вывозятся через аэропорт Кишинева в Польшу, ФРГ и Швейца-
рию. 

В общем, вечеринка удалась.

Байки из Спасской Башни
«Украинские неонацисты и террористы, а также спонсирующие их 

байдены, шольцы, сунаки и иже с ними не уйдут от отвественности. И 
«авиамодели» им не помогут: все цели СВО будут достигнуты, трибу-
нал над военными преступниками и суровый суд истории обязатель-
но состоятся. Бдительность и меры безопасности необходимо повы-
шать кратно!»

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Сладков +
КИЕВУ НУЖНО БЫТЬ ГОТОВЫМ К ПРОВОКАЦИЯМ США
Будут боевые и диверсионные акции против России с явным укра-

инским следом. Возможно, в Киеве и знать не будут, а друзья из Аме-
рики все а-ля Украина начнут варганить. Такова дружба с трансвести-
тами.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Удар ВСУ будет направлен на Энергодар, цель - Запорожская АЭС. 

Задача - техногенная  катастрофа. 
Зеленскому нужна трагедия, которая всколыхнет весь мир и заста-

вит всех остановиться. 
Об этом я писал и говорил не раз.

Логика Маркова
Последний боевой корабль ВМФ Украины уничтожен. Это был 

«Юрий Олефиренко». Он был уничтожен в порту Одессы 29 мая раке-
той. 

Корабль был построен в советское время, как и все хорошее, что 
было на Украине. 

Однако позже, после захвата власти фашистской хунтой в 2014 был 
назван в честь предателя Украины, который принимал участие в кара-
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тельной операции на Донбасса против народа и был уничтожен вос-
ставшим народом. Погиб смертью предателя. И корабль в честь этого 
предателя был уничтожен.

Остались у украинской хунты только боевые катера и десантные ко-
рабли, переданные этим рабам их американскими хозяевами для опе-
раций на Днепре и против свободного Крыма.

Логика Маркова
В Одессе Гестапо ведет повальные обыски, потому что считается, что 

именно местные жители, одесситы, передали разведке России кон-
кретное место у причала, где спрятался уничтоженный последний бо-
евой корабль ВМФ Украина, который был уничтожен ракетным уда-
ром 29 мая.

Капитан Очевидец
В условиях глобального противостояния России и Запада старая со-

ветская формула «белорусы другой, но братский народ», которая го-
дилась для относительно спокойных последних десятилетий, переста-
ёт работать. И рано или поздно каждому белорусу придётся ответить 
себе на вопрос: «Я русский или нет?» Если «да», то белорусы будут 
строить своё государственное будущее вместе с Россией и станут для 
неё тем же, чем являются баварцы для Германии, провансальцы для 
Франции или ломбардцы для Италии. Если «нет», то любое отдельное 
белорусское государство будет направлено против России и обречено 
на войну в первую очередь против самих себя: своего языка, истории 
и идентичности. Точно так, как это удалось провернуть с бывшими ма-
лороссами и нынешними украинцами.

AGDchan
Одной из самых зловещих категорий людей являются юмористы и 

сатирики. Они почти всегда язвительны, глупы, невежественны и злоб-
ны. Они видят мир снизу и с изнанки, стремятся свести его к самым 
грубым и пошлым измерениям - понятным нижайшим слоям обще-
ства. Юморист всегда сводит дух к телу и материи, возвышенное к по-
шлому, разумное к глупости. 

Римляне имели особый праздник - Сатурналии. Один раз в году все 
пропорции переворачивались с ног на голову. Все начинали шутить, 
бредить, паясничать и воспевать хаос. Это был день подземных богов 
(для нас - дьявола). Сатира от слова сатир, то есть существо с хвостом, 
рогами и копытами. 

Но сегодня комики, юмористы, сатирики не знают границ. Они хо-
тят, чтобы Сатурналии длились вечно. 

Юмор - от дьявола. Он разлагает, опошляет и унижает человека. Ему 
надо отвести крохотную территорию - раз в год. А в остальное время 
наложить строгий запрет. 

Не случайны зеленские и галкины - это, напротив, вытекает из са-
мой природы юмора и сатиры. Дай им волю, юмористы начнут всех 
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убивать и уничтожат культуру. Постмодерн, впрочем, на это и нацелен. 
Вы заметили, что большинство стэндапов совершенно несмешные? 

Это наглая зловещая тупость. Они унизительны и навязчивы, насиль-
ственны и бессмысленны. Они полностью лишены высокой иронии и 
утонченной риторики. 

Юмор токсичен, он размывает мораль и волю.

AGDchan
А с чего все решили, что людям после 18 лет можно и следует смо-

треть, слушать и делать всякую откровенную дрянь, грязь, пошлость и 
мерзость? Пусть будет везде лишь опера, балет, музей и картинная га-
лерея. А темные ассоциации достроит подсознание (с помощью пад-
ших духов).

AGDchan
Да, спорт забыл. Пусть он тоже будет. Для тех, кто попроще.

Логика Маркова
Залужный. Все продолжают гадать жив он или нет? 
1. Фото его показали, - все подсчитали по деталям, что это фото за 

начало мая. То есть фейк, что сделано сейчас.
2. Видео его показали, - так нашли, что на этом видео у Залужного 

карие глаза, а на всех остальных видео у него голубые глаза, как у ис-
тинного арийца. 

3. Так Киев признается , что Залужный ликвидирован? Или Киев пре-
кратит показывать фейки и покажет реального живого Залужного?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Теперь мы будем угрозы от  «уравновешенного и уверенного в себе» 

Кирилла Буданова, начальника ГУР, тоже только читать или смотреть в 
смонтированных  сюжетах, как и главкома Залужного, с которым «все 
в порядке» ?! 

Чтоб не говорили, а на «Рыбальском острове» в Киеве  ВКС РФ мощ-
но сработали. Миша Подоляк взахлеб мне рассказывал о нанесенном 
ущербе ГУР МО. 

Теперь по логике следующая - СБУ на ул.Владимирской ?!! 
По этому адресу уже сильно занервничали !!! «Потекло у девочек». 
Законная цель - еще одно логово террористов, причастных к терак-

там и убийствам мирных граждан на территории как России, так и Укра-
ины. 

Ракеты для этого есть, а ПВО противодействовать у Зеленского этим 
ракетам - нет. 

Люди как с одной, так и с другой стороны искренне благодарны бу-
дут - сколько жизней спасем. 

Да и я лично спасибо скажу, у меня свой долг остался за пацанов, 
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казненных в феврале и за гостей прошлогодних тоже должен. 
P.S. Шо там, Леон, твой «галичанский еврей» повторно сюда ехать 

будет ?!!) 
«Разведчики» ебаные, только наркобарыгам отсасывать за бабки и 

можете, да людей на заказ исподтишка шлёпать.

Юрий Баранчик
Получил сегодня важное сообщение от товарища. Делюсь. Наде-

юсь, что всё так и есть. 
«Сегодня прекрасное утро, а вчера был замечательный день, кото-

рый войдет в историю нашей страны. Россия стала зрячей 24/7 с вы-
веденными удачно спутниками на орбиту. Тут хочется отметить следу-
ющее:

1. РФ могла наблюдать со спутников происходящая на Украине толь-
ко 2 часа в сутки, теперь - 24/7 в реальном времени.

2. Низкий поклон тылу, просто нижайший, ведь спутники планиро-
вали вывести аж к 2025 году.

3. Картинка до вчерашнего дня видна была только 1 раз в сутки и 
наши «друзья» этим пользовались, перегоняя технику и перевозя лич-
ный состав после прохождения спутника. 

Часто задавали вопрос??? Почему не уничтожите технику на подхо-
де к линии соприкосновения? А как? Враг знал что спутниковые сним-
ки РФ получала с 2 часов ночи до 3-30 утра, так же и перемещал ее 
враг. 

ЛАВОЧКА ЗАКРЫТА!!!
ВС РФ видят все онлайн круглосуточно. 
Облегчит ли это работу военных? Скажу больше - ВРАГУ П☝ЗД☝Ц.

Кошмарить ракетами их будут теперь не по ночам, круглые сутки. Нуж-
на ли еще России мобилизация? Думаю нет, так как техника будет унич-
тожаться по мере ее появления круглые сутки».

Логика Маркова
Сегодня впервые на уровне правительства признан термин Ново-

россия. Премьер-министр Мишустин подписал распоряжение о соз-
дании «Железные дороги Новороссии», которое объединит железные 
дороги ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областей. И это будет жд 
до Крыма. 

Это огромный шаг вперед. Большинство жителей Украины это рус-
ские. Жили на Украине. Теперь будут жить в Новороссии, в России. Ко-
нечно надо было это сделать в 2014 году. Но лучше поздно чем никог-
да. 

Новороссия это весь юг России на побережье, кроме Кавказа типа 
Сочи. Кстати, и Новороссийск там же.

Умный еврей при губернаторе
Кто-то из писателей-фронтовиков (не Астафьев ли? не помню) оби-
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жался за русских школьных учителей и справедливо говорил, что в 
этом смысле именно они выиграли Великую Отечественную. 

Да. Но, если так, получается, что именно школьный учитель - совет-
ский школьный учитель - проиграл холодную войну. Потому что его 
ученики отказались от права первородства ради чечевичной похлебки. 
То есть отказались защищать Родину, получив взамен «русский рок», 
«сорок сортов колбасы», джинсы и жувачку. 

Да, так оно и есть. Это, собственно, все знают. Но как же так вышло? 
Тут-то и скрывался мой дазайн. Дело в том, что после Сталина к власти 
в стране пришли - простые люди. Сначала очень простой плохой чело-
век Хрущев. Он искренне считал, что коммунизм - это просто сумма не-
которых материальных благ на душу населения поровну. Представле-
ния о том, какие именно блага нужны, у него были примитивные и не-
точные - но можно было подсчитать, когда удастся этих благ накопить 
в нужном количестве. Кукурузы там, радиоприемников, штанов пару-
синовых... Получилось, что до 80-го года справимся. Это было очень 
глупое и пошлое представление о мечте. Но все-таки это пока еще 
была мечта, к которой Россия должна была стремиться. У этой мечты 
даже было космическое воплощение.

Потом у власти оказался хороший простой человек Брежнев. С ко-
мандой, состоявшей тоже их хороших простых людей. Они немножко 
лучше умели считать и про 80-й год говорить больше не стали... Они 
были фронтовики и помнили, как сражались за Родину. Но... Они не 
могли объяснить, за что же именно они сражались. Даже себе. У них 
получалось, что сражались они - за хорошую жизнь для себя и своих 
детей и внуков. За такую жизнь, в которой не падают на Москву бом-
бы, в которой нет голода, всем хватает тех же парусиновых штанов, ра-
диоприемников, ну, еще, умных книжек... ну еще жилполащади надо 
побольше, самолеты пассажирские, купе в вагонах хорошие... Полбе-
ды, что представление Брежнева и его товарищей о хорошей жизни 
застряли в 50-х, по времена начала их зрелости. Потребности молодых 
ушли вперед, они не понимали, чего те хотят. Настоящая беда, в том, 
что когда жизнь вокруг стала, с точки зрения этих фронтовиков, хоро-
шей - они решили, что так оно и есть на самом деле. И больше не надо 
никуда стремиться. И все вокруг должны согласиться с тем, что жить-
то наконец-то хорошо - нет, есть еще отдельные недостатки, квартир 
там отдельных не хватает или за жигулями надо в очереди стоять, но 
в главном-то хорошо уже! 

А самое главное, чтобы не было войны. Нет больше войны, той страш-
ной, в которой они победили предельным напряжением сил и надо 
сделать так, чтобы больше никогда такой войны не было. И вот эти 
простые хорошие люди сказали школьным учителям: говорите учени-
кам, что главное это борьба за мир. Главное, что мы за мир. Главное, 
что мы за этот вот мир, в котором так хорошо жить.

И ученики усвоили, что главное, чтобы жить было хорошо (то есть 
были такие и сякие материальные блага) и чтобы не было войны.

И пришел враг и сказал: вот вам материальные блага, которые Ро-
дина вам не хотела и не могла дать, и вот вам ваше «нет войны». И 
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битва была проиграна. Потому что этому же и учили в школе! Именно 
такие давали ценностные установки. Хорошая жизнь важнее всего. А 
война это очень плохо. очень плохо получается жертвовать ради Ро-
дины хорошей жизнью. 

И вот уже сорок лет Брежнева нет. И тридцать с хреном лет прошло 
с того поражения. А наше поколение только сейчас привыкает к мыс-
ли, что, Родина - это больше, чем сумма благ, которые она может тебе 
обеспечить. И от всех этих благ нужно отказываться, когда она прика-
жет. И не все в нашем поколении привыкают к этой мысли. И слишком 
много тех, кто к этой мысли не привык среди тех, кто должен приказы-
вать от имени Родины - вставать в строй...

Мария Захарова
США не хотят эскалации конфликта на Украине в «войну против За-

пада» из-за украинских атак по территории России, заявили в Белом 
доме.

Смешно. Сами сломали дом, сами облили бензином, сами подожг-
ли, сами подбрасывают петард и дров, а теперь заявляют о «нежела-
нии эскалации». 

«Война Запада» в гибридном формате уже давно идёт.

Национальный Z Курс
Белый дом: США хотят избежать Третьей мировой войны, поэтому 

против ударов Украины по территории России. 
Боятся

«Черный полковник» В.Алкснис
Я устал повторять, что США и их союзники по НАТО никогда за Укра-

ину умирать не будут. Да, поставлять оружие Украине они будут. Но 
не все, что она просит. Оказывать ей финансовую, политическую и мо-
ральную поддержку будут. Но они НИКОГДА из-за Украины не пой-
дут на прямое военное столкновение с Россией. Именно поэтому ли-
деры западных стран постоянно заявляют о недопустимости прямого 
конфликта с Россией. Именно поэтому они всячески оттягивают при-
ем Украины в НАТО. Именно поэтому они не вводят беспилотную зону 
над Украиной, как они это делали в Ливии и в Югославии. Именно по-
этому они отказывают Украине в поставках мощных крылатых ракет 
большой дальности типа «Томагавк». Именно поэтому они отказыва-
ют Украине в поставках ударных самолетов, ограничившись легкими 
истребителями F-16.

И это сегодня в очередной раз подтвердила «говорящая голова» 
Совета национальной безопасности США его координатор Джон Кир-
би, который заявил, что американские власти не желают, чтобы эска-
лация конфликта на Украине превратилась в войну против Запада из-
за атак ВСУ по территории России. Его слова передает телеканал CNN. 
«Мы не хотим поощрять атаки внутри РФ, потому что не желаем, чтобы 
конфликт эскалировал за пределы насилия, которое уже обрушилось 
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на украинский народ», - сказал он. Кирби подчеркнул, что война про-
тив Запада, Соединенных Штатов и НАТО может привести к намного 
большим страданиям в Европе. «Мы собираемся продолжать давать 
Украине то, что ей нужно для самообороны и защиты своей террито-
рии, но мы не поддерживаем нападения на Россию», - резюмировал 
он.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Согласно заявлению Белого дома, Соединённые Штаты не хотят Тре-

тьей мировой войны, поэтому они против нанесения Украиной уда-
ров по территории России. Ура! Слёзы горячей благодарности брыз-
нули из глаз населения. Сердце благодарно застучало в такт мелодич-
ному, как голос павлина на утренней заре заявлению, озвученному то 
ли Карин Жан-Пьер - этой любимицей наших мультипликаторов, так 
умилительно похожей на домовёнка Кузю, которого чуть-чуть пере-
держали в духовке, то ли каким-то другим, не менее экзотически вы-
глядящим представителем американской администрации. Облегчён-
но выдохнули миротворцы и миротворицы. Началось шурудение во-
круг продления «зерновой сделки» и опций по экспорту российского 
аммиака через одесский порт, чтоб все те, кто у нас и в международ-
ных организациях этими шахер-махерами занимаются, сдохли в му-
ках в самый сладкий свой час, невзирая на их чины, звания и место в 
списке Forbes...

Американская администрация против того, чтобы Украина била по 
России... Слава Б-гу! До того от сердца отлегло... Оказывается, удары 
по нашей территории наносятся не благодаря тому, что Киев на них 
благословили из Соединённых Штатов, а вопреки им! Ну, теперь всё 
понятно: Зеленский просто не слушается Байдена. Так что, наверное, 
скоро на него Вашингтон окрысится и перестанет ему помогать. Ну, или 
станет помогать чуть меньше. Или там, задержит отправку на Украину 
самолётов и дальнобойных ракет. Либо, в конце-концов, после того, 
как их отправят и они начнут бить по нашей территории, сделает ещё 
одно заявление, насчёт того, что этого делать не надо. Или хотя бы, что 
этого не надо делать по российской глубинке, а по Крыму, Донбассу и 
прочим регионам России, которые американцы считают Украиной, пу-
скай бьют, конечно... На это Киев имеют полное право - для того его и 
вооружают до зубов, при нашем бессильном и глупом непрерывном 
обвинительном трындеже по этому поводу.

Схема в принципе простая, как железнодорожная шпала. Американ-
ское руководство не хочет, чтобы на территории Соединённых Штатов 
шла война, тем более с Россией и тем более ядерная. Ему вполне до-
статочно, если она будет идти на периферии России, желательно, по 
всей протяжённости её границ, либо на территории России, но так, 
чтобы Америка была в безопасности: чужими руками и как бы вопре-
ки официальной позиции Вашингтона. Очень удобно! Позволяет унич-
тожать нашу страну по кусочкам, никуда не торопясь и ничем не ри-
скуя. Благо, формального повода для нанесения удара по Соединён-
ным Штатам же нет? Нет! Ну, так какого чёрта его наносить? - скажут 

https://t.me/oldhellboy/5912
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все как один «полезные идиоты», которых в российском начальстве 
и российской интеллектуальной элите пруд пруди. И их в этом с вос-
торгом поддержат и «пятая колонна», и «шестая»:  политики, дипло-
маты, чиновники и бизнесмены из «партии мира», и много кто ещё в 
стране и за её пределами. Разводил Большой Белый Отец из Вашинг-
тона очередных туземцев, как дешёвых лохов...

Логика Маркова
Западные страны все время повторяют формулу «ничего об Украи-

не без Украины». У этой формулы два смысла.
1. Открытый смысл ее в том, что западные страны гарантируют пра-

вительству Украины, что США и ЕС не пойдут ни на какую сделку с Рос-
сией за счет территории Украины. И за счет суверенитета Украины.

2. Тайный и более реальный смысл этой формулы заключается в 
том, что так США и ЕС делают вид, что идет война России и Украины и 
они поддерживают независимую и свободную  Украину.

3. А на самом деле все знают правду - никакой независимой и сво-
бодной Украины не существует. А есть марионеточный полуколони-
альный украинский режим Зеленского, который методами террора и 
репрессий и тотальной пропаганды заставляет жителей Украины уми-
рать и убивать за интересы США и Запада. 

4. Вот эту реальную правду и призвана скрыть формула «ничего об 
Украине без Украины «. В реальности все важные решения об Украи-
не  принимают спецслужбы США.

Раньше всех. Ну почти.
Администрация Соединенных Штатов полагает, что вопрос о том, 

должна ли Россия присутствовать на мирных переговорах по Украине, 
нужно решать украинскому президенту Владимиру Зеленскому

Об этом заявил в среду на регулярном брифинге для журналистов 
координатор по стратегическим коммуникациям в Совете националь-
ной безопасности (СНБ) Белого дома Джон Кирби.

Чёрный Прапор
Что-то мне подсказывает, что близок тот час, когда МУС в Гааге не 

только поторопится признать ошибочным и отозвать свой ордер на 
арест Путина, но и будет рад начать выдавать ордера на арест западных 
политиков, виновных в разжигании и нагнетании украинского кризи-
са. Когда наступает пора нести ответственность за коллективно совер-
шённые преступления, западные политики предпочитают быть каж-
дый за себя.

Если угроза судебного преследования западных политиков пока вир-
туальна (они ещё битву за Тайвань не успели проиграть), то для пред-
ставителей украинского режима близящийся процесс – суровая реаль-
ность. Только чистосердечное раскаяние и перекладывание вины на 
ближних своих (как на начальников, так и на подчинённых) дают на-
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дежду хотя бы в глубокой старости выйти на свободу и умереть на све-
жем воздухе, а не в тюремной камере.

Ростислав Ищенко, политолог

Старовойтов о политике
Гастрольный тур Евгения Пригожина по регионам это, конечно, еще 

не предвыборная кампания. Он относится к классической технологии 
политического торга, которая осуществляется путём публичной де-
монстрации силы и организационных ресурсов. Это известный в рос-
сийской электоральной практике прием, который парламентская оп-
позиция до сих пор активно применяет на региональных выборах. На 
федеральным уровне последний раз это прием использовал Наваль-
ный, организуя «школьные бунты» в 2017-м. Как и после протестов на 
Болотной площади в декабре 2011 года (накануне президентских вы-
боров), федеральные власти отнеслись к угрозе серьёзно и судьба оп-
позиционера была окончательно решена. 

Вместе с тем, в такого рода торге существует точка невозврата, при 
достижении которой возникает эффект снежного кома, остановить ко-
торый не в силах даже сам инициатор политической игры.

Рой ТВ - Максим Калашников
Наши друзья сообщают о неприятном. МО РФ решило пойти по сто-

пам Пригожина и начало набирать в части заключенных. Но если П. - 
я должен это признать - держит оный контингент в ежовых рукавицах, 
используя для поддержания дисциплины даже бессудные казни, то 
командиры частей МО таких возможностей лишены. 

Что выходит? На радость бандеровшине и ее пропаганде в частях на-
чинается разложение. Уголовники принимаются устанавливать жизнь 
«по понятиям», поборы, опускания. Ибо рядом - обычные мобилизо-
ванные. 

Мое предложение: во избежание разложения войск государство 
должно ввести официально статус войны и соответствующие права 
командиров. С военно-полевыми судами. Иначе последствия выйдут 
кошмарными.

Книга Носовича
Первый в истории генсек НАТО - открытый гей - не состоялся. Вме-

сто него состоялся первый в истории президент Латвии - открытый 
гей. Большая печаль и для президента, и для Латвии. Эдгар Ринкевич 
ведь терпеть не может Латвию. Совершенно справедливо считает её 
протухшей провинцией, в которой человеку с умом и талантом (вроде 
него) делать нечего. Это к России у него ненависть конъюнктурная, а 
то, что новоиспеченный глава государства еле терпит родину и сопле-
менников, в Риге всегда было таким же секретом Полишинеля, как и 
его сексуальные предпочтения. 

Собственно, тут и никаких инсайдов не нужно. Посмотрите на 11 
лет его деятельности во главе МИД. Латвию Ринкевич никогда не жа-
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лел - начиная с развала «Новой волны» и ухода российских клиентов 
морских портов и железной дороги. Это высшая стадия глобализма: 
для торжества Свободного мира не жалко своей убогой и жалкой от-
чизны. 

Так что никакой сегодня не праздник у человека. Он для себя видел 
в планах Нью-Йорк, Брюссель, Вашингтон, а его приковали на четыре 
года к Рижскому замку. Мои соболезнования Латвии и её новому пре-
зиденту

МАРДАН
На территории бывшего СССР появился первый президент-педераст. 
Естественно - в Латвии. Ну а где еще ему было появиться?

ФЕДОРОВ.
Депутат Госдумы Петр Толстой раскаялся за учебу и жизнь дочери в 

США:
 «В какой-то момент я осознал, что это моя глобальная вина. Про-

стите меня»
———
Мужественный поступок честного патриота.
Ждем от остальных политиков, прошедших личную подготовку в 

США (84000 только лидеров/начальников). И имевших семьи за рубе-
жом. 

Может задать им вопросы, когда они это сделают?

Логика Маркова
На инаугурацию Эрдогана 3 июня Путин не поедет. Поедет Воло-

дин. Это правильно. Во время общих мероприятий нет возможности 
полностью обеспечить безопасность президента России.

 А сейчас спецслужбы США и Британии при участии других стран 
НАТО почти открыто готовят покушение на Путина. Потом, как с Север-
ным потоком и рейдом в Белгородскую область, скажут что это якобы 
украинские диверсанты или российские партизаны. И якобы ничего с 
ними нельзя поделать. Типичный теракт «под чужим флагом».

Поэтому и в Индию на саммит ШОС в июле Путин не поедет. 
И в ЮАР в августе Путин не поедет. Правильно. Дел дома много. По-

бедить надо сначала, а потом ездить.

ПРОДОЛЖЕНИЕ
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